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ПЕРВОЕ НОЯБРЯ

Сегодня:
• Спасибо за инвестиции в Россию!
• Раз война уже практически выиграна, пора думать, как наказы-

вать украинцев, которые посмели сопротивляться. Чтобы не делать 
этого потом на скорую руку,

• Да и про прибалтов тоже пора,
• Новости СВО: продолжается оборонительная концепция у ВС РФ, 

а генерал Теплинский жив и здоров,
• Избежать мировой войны очень просто: достаточно отдать 

Украину России, а Тайвань - Китаю, но дегенеративные элиты этого 
не понимают,

• Перестанут ли финансировать Украину: и не надейтесь,
• Что делать с погромщиками в Махачкале,
• Символы России за пятьдесят два доллара как смертный приго-

вор всем русским мужчинам,
• Где у Фридмана родина,
• Долгожданная масштабная зачистка информационного про-

странства: куда обратить свой суровый взор нашим правоохрани-
телям,

• Только мудрость и сдержанность мусульманского мира позволя-
ет пока миру не слететь в полный хаос,

• Третья мировая разгорается: ультиматум Хизбаллы Америке,
• Палестинцы унесут с собой в пустыню сердце Эрец Исраэль, и 

это будет смерть еврейского государства,
• Палестина должна сдохнуть в муках, а Израиль должен быть 

сброшен в море,
• Пекин удалил Израиль с карт - ответ на злодеяния Тель-Авива 

или прогноз на будущее?
• Йеменская повстанческая группировка ведет космический джи-

хад за небесный Иерусалим, хотя звездные войны придумали русские,
• Нацистский характер лицемерного расистского МОКа,
• Европа - конгломерат нацистстких государств

Дмитрий Медведев
Датские пивовары из «Карлсберга» типа обиделись, что их долю в 

российском бизнесе передали в управление российскому государству. 
Как же это приятно! Наконец-то шавки осознали свою роль в цирке 

уродов и надрывно скулят. Нашу кормушку отдали другим! Ведь сами 
же, как и их собратья по западному зверинцу, всё бросили в России по 
политическим причинам, прекратили работу и поставки, отказались 
от исполнения своих обязательств в отношении российских контра-
гентов. И думали, их не тронут. Мы вам – санкции, а украинскому ре-
жиму – оружие, но вы нашу собственность не трогайте или как мини-

https://t.me/medvedev_telegram/406
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мум дайте выгодно продать. Хрен вам, а не деньги! 
И спасибо за инвестиции, которые работают теперь на Россию, на-

полняя её бюджет. Крепкий бюджет – помощь фронту. В этом плане 
и бессмысленные датчане вносят свою лепту в современное россий-
ское оружие.

ВАШИ НОВОСТИ
Киевский режим терпит поражение, силы ВСУ истощены – Шойгу
Министр обороны РФ Сергей Шойгу заявил, что атаки ВСУ безуспеш-

ны и приводят к большим потерям среди украинской армии, растет 
деморализация личного состава.

Наши же подразделения – продвигаются вперед, ведут активную 
оборону и наносят противнику эффективное огневое поражение.

Сладков +
ГОМИЦИДОМАНИЯ УКРАИНЫ — ЭТО БОЛЕЗНЬ, КОТОРУЮ НАМ ПРЕД-

СТОИТ ЕЩЁ ДОЛГО ЛЕЧИТЬ
Машина дознания и фиксации преступлений Киева должна рабо-

тать чётко, как часы. Украинские военные стреляют по жилым кварта-
лам Донецка, других городов Донбасса и других регионов России, раз-
рушая и убивая. Совершенно понятно, что разойтись по углам ринга 
не представляется возможным. Мы воюем только до полной Победы. 

Впереди у нас работа с многими десятками тысяч украинских плен-
ных военнослужащих, сотрудников спецслужб и органов разведки, 
нам уже сегодня срочно нужно создавать отдельный орган по работе 
с этими военнопленными. 

Нам нужен федеральный закон «О военнопленных», в котором 
должна быть прописана вся система дознания, перевоспитания, за-
действования в восстановлении разрушенного Украиной хозяйства и 
уголовной ответственности (освобождения от ответственности, облег-
чения режима содержания, освобождения, соблюдения прав) плен-
ных украинцев, инструкторов НАТО и наёмников. 

Я не веду речь о концлагерях или других элементах нацистского под-
хода — это не наш путь. Но если у нас нет сомнений в движении к По-
беде (ведь их же нет, так же?), то мы должны быть готовы к приему 
многих пленных, а ими уже сегодня переполнены пеницитарные за-
ведения Донбасса, их поток увеличивается с каждым днем, а их будет 
в десять раз больше. 

Мы будем всё делать на скорую руку, если не подготовимся зара-
нее: 

расширение штата ФСИН, предусмотрение территорий и площадей 
размещения, чтоб пленные содержались по-человечески, чтоб удобно 
было работать группам дознания, следователям и судам.  Чтоб были 
созданы образовательные и лекторские группы перевоспитания. 

Убийцы и авторы преступных приказов должны ехать на «Черный 
дельфин» — остальные получать срока за участие в войне против Рос-

https://t.me/news_forfree/31930
https://t.me/Sladkov_plus/8982
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сии, освобождаться и ехать домой. Мы долго уговаривали Украину и 
в Минске, и в Турции. Мы делали всё, чтоб затушить эту ненависть к 
нам на ранней стадии. Не судьба.

Роман Алехин
Две обложки «TIME» с разницей в полтора года. 
Еще весной я говорил, что к зиме - весне Зеленский потеряется. Ско-

рее всего он умрет как опасный свидетель, возможно, инсценируют 
смерть от удара ВС РФ, чтобы хоть как-то скорректировать репутацию 
в истории и использовать инфоповод против нас, но тянуть его до суда, 
в том числе, до суда истории с сегодняшним багажом очень опасно, 
как для него, так и для кураторов - англосаксов. 

И это будет справедливо, все нацисты уходят одинаково и так и долж-
но быть - бесславная смерть и описание в истории: «убийца», «мог бы 
быть хорошим художником комиком», «уничтожил свой же народ, ко-
торый ему поверил» и т.д.

Русский инженер
Руководство трибалтийских вымиратов вполне отчётливо понима-

ет, что дольше 24го года Киеву не продержаться. А по мере нараста-
ния проблем для США во всем мире, злые русские и к ним придут, и 
вспомнят всё... Так что вполне рационально с их стороны, готовить для 
грядущего шухера запасные пути отхода.

Ну а тем, кто думает что мол мы там авдос не возьмём никак, вот 
сказочник, уже о Прибалтике мечтает... Напомню. После вступления 
США в ВМВ, они первые полгода жёстко всасывали перегруппировы-
вались. Потом был Мидуэй. И потом они полтора года накапливали 
силы, ведя относительно вялотекущий режим боевых действий. За это 
время разогнали ВПК, обучили и экипировали мобилизованных, дали 
им ощутить вкус борьбы и побед.. а потом вынесли джапов в одну ка-
литку.

Аналогия понятно не абсолютная, вот только скоро полтора года по-
сле начала мобилизации. Причем самое главное, то что не особо озву-
чивалось, это внутренняя мобилизация ВПК. Множество улучшений в 
работе, новые с нуля производства, кооперация, и тп. К слову то, чего 
не начали на западе.

Поэтому да, следом за киевской диктатурой, по этапу на Магадан 
поедут и руководители нацистских режимов Прибалтики. Те, кто не 
успеют на самолёт, с серебристым крылом. А взламывать 5ю статью 
НАТО, будут бывшие военнослужащие ВСУ, которые к этому времени 
пройдут необходимые проверки, перейдя на нашу сторону. И помо-
гать им будут многочисленные гражданские, беженцы, которые при-
ехали как украинцы в Прибалтику, но в основной массе ощутили себя 
русскими, и теперь не очень лояльны местным нацикам.. а по мере на-
растания зрады в Киеве, они неизбежно столкнуться с радикализаци-
ей отношений, ведь рано или поздно для них станет очевидным, что 
как бы русский не пытался косить под хохла или прибалта, все равно 

https://t.me/Alekhin_Telega/8480
https://t.me/rusengineer/1981
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к ним относятся как к унтерменьшам. Этот холодный душ для русско-
язычных патриотов Украины, и станет тем триггером, после которого 
они начнут приходить в себя. 

Так что в нацистах Прибалтики можно быть уверенными. Они точно 
сумеют даже заблудших русских превратить в сторонников Путина 😎

Вожак Z
Ситуация на утро. 
Противник в своих ТГ-каналах подтверждает, что наши войска пере-

секли железную дорогу и атакуют в направлении Степного. Также идёт 
закрепление в районе Коксохима. Всё чаще в их постах звучат сомне-
ния, что они смогут удержать Авдеевку. Фактически ширина коридо-
ра, по которому снабжается авдеевская группировка, составляет 9 км. 
Основная дорога через Орловку и Ласточкино простреливается нашей 
артой. И всё равно о кардинальном переломе говорить пока рано. Пе-
релом настанет, когда возьмём Коксохим.

Димитриев
Не раз писал вам с начала СВО, что патриотические СМИ и блогеры, 

которые ведут свою собственную информационную войну приносят 
чистый вред во всех смыслах. Они ведь как видят свою миссию? Нуж-
но завалить инфопространство контентом, что российская армия на-
ступает и громит врага, ВСУ разбегаются, и потом как-то они действи-
тельно начнут разбегаться, а ВС РФ наступать. Плюс все это начальству 
приятно. 

Но в реальности это имеет совсем другой эффект. Все эти публика-
ции создают параллельную реальность, в которую погружаются даже 
те лица наверху, которые принимают решения. И им приходится бро-
сать все силы и жертвовать настоящими, живыми людьми, чтоб эту 
виртуальную реальность подтвердить. Если же ее не получается под-
твердить, то вся эта публика впадает в депрессию. 

Вот автор рассказывает как это происходит на примере Авдеевки и 
называет эту практику «журналисткими заградотрядами»

Скурлатов live
Новости СВО. Продолжается оборонительная концепция у ВС РФ. 

Наступлений не предвидится. Враг постоянно делает попытки про-
рваться, копит силы. Пока мы отражаем вылазки. В Авдеевке сохра-
няются позиционные бои. Коксохимический завод цел. Лживые слу-
хи о планируемых нами глобальных наступлениях, если « не осенью, 
то зимой-весной», должны быть пресечены. Министр обороны РФ в 
Пекине, а потом в Москве выступил с миротворческими инициатива-
ми вслед за В. Путиным. Не совсем понятно, как это возможно, когда 
НАТО беспрерывно накачивает оружием и деньгами киевскую хунту, 
требуя отставки Гаранта и отдачи хохлам Крыма, но в Кремле, види-
мо, виднее. Шойгу сегодня заявил, что «Украина терпит поражение». 
Хотелось бы уточнения - каким образом? Зеленский мира запросил? 

https://t.me/vozhak_Z/485
https://t.me/russ_orientalist/16047
https://t.me/elpicahielo/5311
https://t.me/skurlatovlive/11890
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Или согласился остановить «контрнаступ» и собрался отступать?  Или 
решил зафиксировать ЛБС, или отдать нам Одессу? А может есть се-
кретные данные о том, что хохлы прискакали в Минобороны и на ко-
ленях умоляют о мире и пощаде? Много вопросов. Хочется анализи-
ровать конкретику, а не схоластику.

Русский тарантасъ
Киев собрал группировку «Север» на границе с Белоруссией - 120 

тысяч, это очень много. Заявлено об этом официально, погранкомите-
том Белоруссии:

«Силы и средства украинской стороны находятся в состоянии воен-
ного положения. Против Республики Беларусь сосредоточена украин-
ская группировка «Север» с численностью до 120 тысяч военнослужа-
щих, из них 17 тысяч человек привлекаются в интересах усиления ох-
раны госграницы». Пограничники постоянно фиксируют мелкие бан-
деровские провокации. Как правило, пролет БПЛА. 

У этой серьезной новости может быть три варианта последствий:
1. Снять давление армии РФ на укропов в зоне СВО. Расчет на то, 

что Батька забеспокоится и начнет просить помощь, что логично и нор-
мально.

2. В случае если не обвала фронта, а хотя бы его частичного раз-
вала, вынудить Белоруссию вмешаться и использовать этот факт, как 
очень мощный аргумент перед Западом - «вы посмотрите, что творит 
«последний диктатор Европы!». Не исключено, что ЕС вмешается че-
рез НАТО. 

Но, так как хохлы живут строго по «теореме Тарана», вмешатель-
ство Запада окажется чисто-косметическим и бить хохла будут с удво-
енной силой, навешивая одновременно из Москвы и Минска. Пока не 
взвоет. 

3. Фронт и ВСУ на грани обрушения, или наши войска просто быстро 
двигаются. Киевские политиканы в панике и драпают. Запад решает-
ся на открытую агрессию против нашего анклава в Калининграде. Его 
сразу полностью заблокируют - суша, море, воздух. Вместо пробития 
Сувалкинского коридора, наши увязнут в боях с хохлами. Именно что 
увязнут, такая у хохла будет задача.

ВЧК-ОГПУ
СРОЧНО
 Как стало известно ВЧК-ОГПУ, сегодня был нанесен удар по команд-

ному пункту группировки «Днепр», которую на этой неделе возглавил 
генерал-полковник Теплинский. На данный момент известно, что как 
минимум один военнослужащий погиб и несколько получили тяже-
лые ранения. Был ли Теплинский в этот момент на командном пун-
кте - неизвестно. Район нанесения удара оцеплен, дана команда о не-
допущении распространения информации о факте попадания. Пресс-
центр готовит заявление об успешном уничтожении еще одной раке-
ты ATACMS.

https://t.me/DmitriySteshin/9255
https://t.me/vchkogpu/43416
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ЖИВОВ Z 🇷🇷
Командующий группировкой «Днепр» генерал Михаил Теплинский 

жив и здоров.

Царьград ТВ
Последний рейтинг перед мировой войной. Американская армия 

готова ударить по русской
Новейший американский рейтинг ставит армию России на первое 

место в мире. Зачем нам льстят и точно ли надо радоваться или, на-
против, есть повод для опасений? Скрытый смысл загадочной публи-
кации US News предлагается вашему вниманию.

<...>
Выводов, они же и предположения, получается два.
Первый. На самом деле рейтинг нужен для того, чтобы продемон-

стрировать читателям US News, то есть в широком смысле Америке, 
каково реальное соотношение сил на украинском фронте. Если там 
сошлись в прямом противостоянии первая и шестая армия мира, а 
США и их союзники официально лишь оказывают Украине помощь, 
но не участвуют в войне, то, очевидно, Украина не может не прои-
грать. А Россия не может не выиграть. Объективный рейтинг об этом 
свидетельствует, всякий думающий человек прочтёт его именно так. 
Следовательно, именно этого составители рейтинга и хотят. Они гото-
вят американского избирателя к неизбежному поражению Украины, 
за которой стоят США. Накануне выборов президента США.

Второе предположение. Первая десятка включает в себя страны 
двух противостоящих друг другу военно-политических блоков. США 
не на первом месте, но вместе «со своими демократическими союз-
никами» — в большинстве. В первой десятке три страны «оси зла», 
как совершенно официально выражаются в Штатах: Россия, Китая и 
Иран. Да, враг очень силён, говорят в US News, но в то же время в пер-
вой десятке 7 американских союзников, из них 5 в NATO. С этой точки 
зрения, рейтинг скорее внушает американскому избирателю уверен-
ность  в победе — если не на Украине, то, так сказать, в мировом мас-
штабе.

Более того. Если рассматривать рейтинг с учётом последних заяв-
лений президента США Джо Байдена, который совершенно офици-
ально противостоит «России и ХАМАС», в глобальном состязании воо-
ружённых сил намечается как минимум ничья. Нечто вроде размена. 
Пусть наш союзник Украина проиграет, наш союзник Израиль с нашей 
помощью свою войну наверняка выиграет — и мы окажемся в мире, 
в котором США успешно сдерживают «ось за», что и требуется.

Под лед
Я, кстати, не сомневаюсь, что если и будет следующая мировая во-

йна, то она случится по глупости. Вернее, из-за всеобщей дегенера-
ции элит. 

https://t.me/zhivoff/11528
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Были в истории человечества и абсолютно безвыходные ситуации. 
Ничего не сделаешь, только воевать. Так Первая мировая война и слу-
чилась. 

Германии нужны были рынки сбыта и колонии, Англия их никогда 
бы просто так не уступила, Франция никогда бы не смирилась с поте-
рей Эльзаса и Лотарингии, Россия не сдала бы сербов и Балканы Ав-
стро-Венгрии. Тут только воевать. Иначе никак. 

А сейчас все по-другому. Никаких непреодолимых противоречий 
нет. На Украине - граница по Днепру, в Израиле - два государства, Тай-
вань - медленно скормить Китаю за гарантии и плюшки. Все решаемо. 

Но боюсь, что решать просто некому. Придет в Штатах к власти ка-
кая-нибудь Грета Тунберг и нажмет красную кнопочку. Ведь что может 
быть лучше всемирного потепления? Только ядерная зима.

🇷🇷 Джига на могиле
Возникают те же опасения об опасности дегенерации элит, но успо-

каиваю себя тем, что, во-первых, сейчас эти элиты вынуждены быть на 
виду, а ранее их заурядность просто была скрыта от общественности, 
а во-вторых, полные дегенераты и девианты во власти встречались и 
ранее, но не задерживались там слишком долго. Вспомним якобин-
цев и ряд большевиков, которые стали жертвами развязанного ими 
самими террора. Люди, как говорится, работают.

Так что, надеемся, условная Грета Тунберг, если и попадет во власть, 
то не успеет нажать на красную кнопку до того, как ее найдут задох-
нувшейся угарными газами или подавившейся куриной косточкой.

Логика Маркова
Мальта. Там состоялась большая конференция по Украине. Россий-

ские СМИ дружно пишут, что там был провал Зеленского. Но это не 
так. 

Эти не встреча, это процесс, это проект. И у него несколько задач, 
которые он выполняет.

1. Создать площадку постоянного диалога Коллективного Запада и 
Глобального Юга по украинскому кризису. Чтобы в какой то момент 
использовать эту площадку в интересах Коллективного Запада, заста-
вив Глобальный Юг к этому присоединиться. 

2. Институционализировать эту площадку. Сделать ее по сути орга-
низацией.

3. Поставить в центр дискуссий именно план США, который они фор-
мально отдали Зеленскому, назвав его «план мира Зеленского «. Хотя 
это и не Зеленского план, и не мира, а капитуляции России.

4. Пока им удается. Прошла третья большая встреча. И будет 4я. 
5. В Копенгагене были 15 стран. В Джиде уже 43. На Мальте уже 66.
6. Созданы 5 рабочих групп по направлениям «плана Зеленского» и 

там идут дискуссии. То есть это уже постоянная организация со своей 
структурой.

https://t.me/ruthink/1593
https://t.me/logikamarkova/8874
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7. Все эти дискуссии жестко антироссийские. Вот например есть 
группа по безопасности ЗАЭС. Кажется, что там обсуждать? Всем ясно, 
что у ЗАЭС одна угроза безопасности- ядерный терроризм со стороны 
Зеленского. Но обсуждают они, как понимаете другое - как хитрыми 
уловками постепенно передать контроль над ЗАЭС киевскому режи-
му. 

8. То, что Китай и Египет не участвовали, это хорошо. Но это времен-
ные трудности проекта. 

9. В целом эта работа США идет успешно.
10. Пытаться представить успешную работу врага как его провал - 

это не путь к победе.
11. Одна из целей этого формата для США, - если начнётся насту-

пление армии России, то организовать огромное давление на Россию 
с участием вот этих 66 стран, в том числе Глобального Юга, чтобы по-
требовать от России прекратить наступление и заключить «Минск 3».

12. Надо к такому повороту готовиться, а не уговаривать себя, что у 
них провал. У них увы, не провал.

13. Помните, как мы все 8 лет рассказывали себе сказки, что ки-
евский режим вот вот развалится? Развалился? Не надо врать самим 
себе.

Логика Маркова
Россия выиграет, потому что США сократят финансирование Укра-

ины. Эту сказку нам сейчас много месяцев рассказывают те, кто 8 лет 
рассказывал нам сказки, о том, что мы победим, потому киевский ре-
жим развалится сам собой. Сильно развалился? И США не прекратят 
финансирование украинского проекта, потому что они его считают 
стратегически очень важным и потрясающе успешным для интересов 
США.

Логика Маркова
Никакой помощи США Украине нет. Есть использование США армии 

Украины как своей прокси армии в гибридной войне с Россией. И ис-
пользование народа Украины как живого щита и как военного «мяса» 
для войны. 

Поэтому финансирование США украинской армии продолжится обя-
зательно. Это не украинская армия. Это американская армия украин-
ских рабов.

Старше Эдды
История повторяется, как известно, сначала в виде трагедии, потом 

в виде фарса, а отдельно – у хохлов, где фарс кровавый. 
Киевский «политикум» в логичном развитии дошел до поиска вра-

гов внутренних в стиле заговора 20 июля 1944 в Германии: теперь ищут, 
кто «Тайму» наговорил, что в перемогу уже никто не верит, кроме фа-
натично убежденного в ее неизбежности Зеленского. Пытаться взры-

https://t.me/logikamarkova/8875
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вать местного фюрера не понадобилось – в медиавойне достаточно 
взорвать общественное мнение.

Я думаю, пару-тройку голов там сейчас показательно в жертву при-
несут, с позором выгнав, а то может и кого-то посадив. Но проще от 
этого не станет и перемога не приблизится. Самому же Зеленскому 
уже намекают на вероятность получить «черную метку»: и потенци-
альный сменщик в лице Арестовича имеется.

Отмена выборов, в случае если Зеля действительно надоест хозяе-
вам, его не спасет: погибнет героически от удара «кинжалом», вот и 
все (при этом не факт что пуск вообще будет иметь место).

Обольщаться на этот счет и мечтать о последствиях я бы не стал, как 
и наши деды не обольщались в июле 1944. Для того, чтобы закончить 
войну, нужен не срач в руководстве противника, а русский флаг над 
Киевом, Одессой и другими городами.

Логика Маркова
Киев. В элите все обсуждают большую статью в Таймс, где критику-

ется Зеленский за неадекватность, за маниакальное желание продол-
жать войну. За огромную коррупцию в его администрации. 

Правду написал журналист? Правду, но не всю. Зеленский в этом 
не виноват. Вести войну до последнего украинца ему же приказывает 
Вашингтон. Журналист об этом не знает? 

Воровать в администрации разрешает Вашингтон, ведь иначе рабо-
тать на хунту Зеленского мало кто захочет. Журналист об этом не зна-
ет? 

Но одна вещь в статье меня поразила,  - средний возраст украин-
ского солдата сейчас 43 года. То есть на каждого 25 летнего воююет и 
61 летний. На 30 летнего воююет и 56 летний. Гребут всех подряд.

Царьград ТВ
Фактически, Россия и Запад загнали Зеленского в угол, в тупик, вы-

хода из которого не просматривается.
И это очень опасный момент, потому что загнанная в угол крыса 

способна на все. Находясь в таком состоянии, противник может пойти 
на любую самоубийственную глупость: от приказа о самоубийствен-
ном наступлении или высадки десанта - до применения оружия мас-
сового поражения или подрыва атомной станции.

Нужно держать ухо востро и ни в коем случае не расслабляться. Ни-
чего не кончилось и не кончится до тех пор, пока сапог русского сол-
дата и трак русского танка не встанут на польской границе.

Kotsnews
Дагестанские борцы решили немножко надавить на следствие. 
«Пожалуйста, не надо ломать судьбы молодых ребят и показатель-

но их наказывать, чтобы якобы другие боялись. Здесь это так не рабо-
тает, и пора уже понять, и выйти на открытый диалог с народом. Нао-

https://t.me/logikamarkova/8889
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борот, покажите жест добра — что и вы идёте навстречу и амнистию 
даёте», - написал чемпион Европы по вольной борьбе Махмуд Маго-
медов.

Его репостнул хранящий молчание по поводу бунта в Дагестане Ха-
биб.

Интересно, как понимать фразу «здесь это так не работает». Это 
угроза? В смысле в Дагестане не работает закон? И что это за обобще-
ние? Несколько сотен погромщиков - это не народ. Они его не пред-
ставляют.

Старше Эдды
Председатель Духовного управления мусульман Татарстана высту-

пил с обращением, в котором запросил о снисхождения для искате-
лей евреев в Махачкале, так как беспорядки были спровоцированы 
извне. 

Ну в таком случае надо быть последовательным и попросить о снис-
хождении для Никиты Журавеля, который сжёг Коран. Его тоже к это-
му склонили извне, те же самые хохлы, которые раздраконили «мо-
лодых и горячих».

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Думаю, что если федералы уступят махачкалинским погромщикам, 

а именно к этому сейчас призывают их экстремистские покрышки, то 
можно начинать для страны обратный отсчёт. Я не знаю, как закончит-
ся это дело, но уверен, что в любом русском городе страны захватчики 
пошли бы по самым тяжким статьям УК. Отдельно удивило заявление 
муфтия Татарстана, который попросил «понять и простить» погром-
щиков, потому… что они были спровоцированы из-за рубежа (!!!). Он 
сам то понял, что сказал?!

АДЕКВАТ Z
Подъема волны призывов понять-простить махачкалинских погром-

щиков следовало ожидать. Очень характерно в этом отношении вы-
сказался татарстанский муфтий: снисхождение надо проявить на том 
основании, что их, во-первых, спровоцировали, во-вторых, из-за ру-
бежа. Эта логика (ну насколько здесь вообще можно говорить о логи-
ке) особенно ущербна тем, что ее можно с совершенно равным осно-
ваниям применять к абсолютно любым действиям, как скопом, так и 
в одиночку, с абсолютно любыми последствиями.

Спровоцировали из-за рубежа поджечь релейный шкаф? Передать 
собеседнику сведения о передвижениях войск? Или ровно на то, на 
что спровоцировали обсуждаемых баранов, но последствиями ока-
зался не ущерб на сотни миллионов, а, допустим, сгоревший терми-
нал аэропорта и/или человеческие жертвы? Все равно снисхождение 
на том достаточном основании, что спровоцировали, да еще из-за ру-
бежа, а противостоять такому соблазну было невозможно?

Никаких жестов навстречу этим хотениям, разумеется, не будет. Про-
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являть к погромщикам фальшивое милосердие означало бы обеспе-
чить им безнаказанность. И в этом случае повторно спровоцировать 
из-за рубежа хоть тех же самых баранов, хоть их единомышленников 
(а новые попытки будут с гарантией) было бы неизмеримо проще, чем 
если каждый из виноватых получит то, что полагается по закону, а не 
по неумным (в лучшем случае) хотениям жалельщиков.

Власть все это прекрасно понимает, поэтому никакого ложного ми-
лосердия и не будет.

Лев Вершинин
Думаю, к активу событий в Махачкале отнесутся максимально мяг-

ко. 
Кроме того, есть мнение об отложенном результате этой мягкости. 
Но комментировать буду по мере реализации предполагаемых  по-

следствий...

Скурлатов live
Довольно скучно комментировать собственные инсайды, но надо. 

Как и инсайдил, задержанных за антисемитские погромы пожури-
ли в полиции и отпустили(!) после административного разбиратель-
ства. Отдельным, наверное, тем, кто проломил черепа местным по-
лицейским, дали несколько суток административного ареста. Напом-
ню, что толпа из полутора тысяч персонажей отфиксирована каме-
рами видеонаблбюдения. Все участники теракта и бандитского раз-
боя с поисками евреев и ограблением местных магазинов извест-
ны.                                                                                                                                        

Но власти решили, что одно дело давать 4 года тюрьмы за бро-
сание в сторону полицейского пластикового стаканчика в Москве, 
а «другое» -  в Махачкале за искалеченных стражей порядка. «Госу-
дарствообразующий» народ в столице какой-то изгойный получает-
ся.                                                                                                                                      

«В Дагестане прошли первые судебные заседания, касающиеся не-
давних событий в махачкалинском аэропорту Уйташ. По данным “Ъ”, 
к вечеру вторника были рассмотрены как минимум семь дел по статье 
Кодекса об административных правонарушениях (КоАП) РФ о мелком 
хулиганстве. Суды назначили задержанным в качестве наказания аре-
сты на сроки от трех до десяти суток», — Коммерсант.

Сыны Монархии
Один момент. Сколько релоканты и хохлы не призывают русских 

выйти на улицы, кроме пары клинических либералов и леваков , ни-
кто не выходит.

А толпа абушек сорвалась на погром по первому зову.
Тут не только Госдеп и СБУ виноваты, но их собственная тупость и 

склонность к криминалу.
Чем жестче их накажут, тем лучшим уроком будет это для осталь-

https://t.me/putnik1lv/5766
https://t.me/skurlatovlive/11889
https://t.me/SonOfMonarchy/12552


ОГЛАВЛЕНИЕ 14ПЕРВОЕ НОЯБРЯ

ных. 
А блогеров, которые науськивали толпу, тоже надо сажать и запре-

щать пользоваться Интернетом.

Что-то знаю / Павел Данилин
Я не очень то понимаю, что значит простить устроивших махачка-

линский дебош. 
У нас есть примеры, как государство действует в примерно таком 

же случае. 
Манежная 11 декабря 2010 г. Несколько десятков задержанных. 11 

уголовных дел.  6 лет, 5 лет, семеро - колония, двое - условно. 
Болотная 6 мая 2012 г. 436 задержанных. 31 уголовное дело. Приго-

воры - от 2,5 до 4,5 лет колонии. Двое - условно.
Отмечу, что это было два разноплановых события протестной актив-

ности. И наш случай в Махачкале частично удовлетворяет обоим ва-
риантам. Возмущение реально существующей проблемой (как на Ма-
нежке) иностранное влияние и участие - (как на Болотной). И насилие 
- как в обоих случаях. Но притом, есть еще и отягощение - все это со-
вершено в момент, когда против России ведет войну злой враг, и ког-
да подобный насильственный протест еще и является ударом в спину 
нашим воинам и нашему государству.

Поэтому какое может тут быть прощение? 
Предателям, пособникам и преступникам?

Логика Маркова
Дагестан. Многие в России возмущены слишком слабыми наказа-

ниями за антисемитский погром в Махачкале. Всего около 10 аресто-
ванных? Получили по 15 суток ареста? Это поощрение к следующим 
погромам? Или это страх властей перед мощным протестным ради-
кальным движением? Или это заискивание перед кем ? 

Плохие все варианты. Всё участники погрома должны быть строго 
наказаны - чтобы другим было страшно устраивать антисемитские и 
другие погромы и захватывать аэропорты. 

А пока сверхмягкому наказанию рукоплещет Зеленский. Ведь это 
он организовал нападение на аэропорт? И это точно помогает Зелен-
скому кричать везде, что российские власти поощряют антисемитские 
погромы и душой заодно с ХАМАС.

Пожалуйста, опровергните Зеленского поубедительнее!

Царьград ТВ
Глава Дагестана ответил Хабибу Нурмагомедову, который призвал 

простить участников погромов в аэропорту Махачкалы 
Как заявил Сергей Меликов, перед законом ответят погромщики, из-

за которых трое сотрудников полиции находятся на больничных кой-
ках (один из них в тяжелом состоянии), а также те, кто распространял 
ложную информацию.

https://t.me/ctotoznayu/5415
https://t.me/logikamarkova/8888
https://t.me/tsargradtv/61569
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Норин
Что касается заплачек дрыгоножца и рукомашца, просящего отпу-

стить малчыков, которые просто перевозбудились. Малчыки наруши-
ли УК с хорошим набором отягчающих. То, что они при этом никого не 
убили и не покалечили, это повезло, это не их заслуга. И дрыгоножцу 
стоит использовать голову не только в качестве подставки для папахи, 
потому что ему теми же самолётами летать и к тем же врачам ходить. 
Ему если что операцию будет делать кардиолог. А боевые бибиззяны 
- не будут. Как раз с этой демонстративной мягкостью сейчас совер-
шают большую ошибку, потому что некоторые люди понимают толь-
ко прямую угрозу физического насилия. Вот и примените его, блин. В 
соответствии с УК РФ. А то тут авторитет государства пошатали, и мям-
лить оно в такой ситуации не может. Нас все клянут за, типа, полицей-
щину, ну так покажите её там где надо.

Афанасьев Z
Организаторы Всероссийской олимпиады «Символы России» по-

стеснялись Крестов на Соборе Василия Блаженного.
Странно, что не добавили Хасбика, Милохина и Урганта. Не, нуачо.

Андрей Медведев
Балалайка. Медведь.
Церковь без крестов. Церковь ли? 
Волк, будто с обложки кассеты с песнями Муцураева.
Ушанка, кокошник, матрёшка и самовар.
Да, у Министерства Просвещения (именно!) весьма скудное пред-

ставление о символах России.
С другой стороны, не нарисовали кровавые шупальца кремлёвско-

го спрута, разрывающие Украину (это из одного набора с балалайкой 
образ), и на том спасибо.

Дмитрий Конаныхин 🇷🇷
Почти уверен, что обложку «Символы России» нарисовала креатив-

ная команда криейторов, в креативные черепа которых креативные 
коучи поместили креативные нарративы о матрёшках и балалайках, а 
креативные автор:ки контента и не менее прогрессивные менеджер:ки 
министерства какого-то там просвещения своими креативными моз-
гами пришли в детский восторг от обилия и даже избытка узнаваемых 
символов и, пуская слюну из креативных ртов, в восторге согласова-
ли креативный продукт, потому что в креативные головы креативных 
автор:ок больше символов не помещается и зачем креативным кри-
эйторам, коучам, менеджерам и тичерам какие-то тейки о каких-то 
русских Ломоносовых, князьях, царях, генсеках, победах, открытиях, 
стройках, медицине, космосе, металлургии, ведь на креативных кар-
точках тичеры презентовали, что символами этого коммьюнити явля-

https://t.me/norinea/1585
https://t.me/Andrafanaslive/10754
https://t.me/MedvedevVesti/15717
https://t.me/grishkafilippov/16082
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ются матрёшки, балалайки и скажите спасибо что не водка и ГУЛАГ.
Конечно, то, что в министерстве Просвещения общественным не-

брежением находятся тупые курицы, никак нас не избавляет от ощу-
щения, что креативных криэйторов со всей их креативной символикой 
и креативными законами о креативных индустриях надо хорошенько 
выпороть, во избежание катастрофы.

Холмогоров
Даже нейросеть, когда ее просят сделать логотип Символов России 

делает церкви с крестами.
Не то - Мальчики Дизайнеры ТМ.

Cogito ergo sum (канал епископа Саввы)
И от подписчика.
Почему среди символов России девица в кокошнике и красавица 

с косой (ничего не имею против кокошника и косы), но нет мужчин? 
Ильи Муромца, например. Пахаря. Воина.

Афанасьев Z
Отвечу подписчику владыки Саввы: потому что русским мужчинам 

давно вынесен смертный приговор. Чтобы захватить Россию, надо 
убить нас.

Ну а женщин - в полон, растворить в других народах и племенах. 
Так уничтожались народы в ветхозаветные времена. Мужчины выре-
зались полностью, молодые и здоровые девушки - в полон.

Русский Стиль
Апдейт по ситуации с дизайном для всероссийской олимпиады 

«Символы России». Благодаря нашей подписчице Анне (спасибо ей) 
мы выяснили, что заказчик был настолько ленивым или жадным, что 
даже не стал заказывать символику у дизайнера. Вместо этого он ку-
пил в интернете готовый дизайн за 52 доллара. Нет, серьезно, вдумай-
тесь: заказчик федерального мероприятия купил дизайн в интернете! 

в тот момент, когда мы задаемся вопросом «может ли быть бОль-
шее дно?» снизу раздается глухой стук.

Какое же это все стыдное убожество.

Умный еврей при губернаторе
Социальные сети - ужасное изобретение. В прежние времена мож-

но было забыть о существовании уехавшего, эмигранта, можно было 
помнить его таким, каким он был до отъезда или даже вовсе «до со-
бытий», а ужаснуться тому, что с ним стало, узнав о его новых текстах 
или выступлениях «через время». 

Да к тому же и глупости, которые он пишет о Родине от Родины вда-
ли, имели оправдание, именно тем, что вдали. Откуда ему знать, он 

https://t.me/holmogortalks/31390
https://t.me/kartezianec/3887
https://t.me/Andrafanaslive/10765
https://t.me/russkiy_stil/4774
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может только помнить, и то неточно.
Теперь не то. Деградация «релокантов»  происходит на твоих гла-

зах. В ленте новостей социальной сети.
Деградируют именно тех из них, которых когда-то давно начал чи-

тать, полагая умнейшим людьми. И намереваясь измерять ими даль-
ний полюс общественного мнения. 

Для меня со времён очень давней (1999 года образца) «Газеты ру» 
одним из таких был Кирилл Рогов. Другим, из «Русского журнала» тех 
же лет, Дмитрий Быков. С первым мы никогда не были знакомы, со 
вторым беседовали.

Радикализация, жизнь ощущением «конца режима» - это все по-
нятно, это с ними уж больше 20 лет, говорю же, другой, дальний по-
люс общественной мысли. Предательство, бегство, безнадёжная эми-
грация - событийно тоже понятно. И неизбежно было. Но, Боже, ведь 
не прошло и двух лет....

Читать Рогова теперь так же трудно, как душевнобольных, которые 
пишут письма в редакции провинциальных газет. Тут не в том дело, 
что у него «Путин поджёг Дагестан», а в том, что он теперь пишет бес-
связно и как бы все время кричит своим текстом.

Быков же предсказывает крах России, ссылаясь на свои способно-
сти гадать по руке, видеть ауру и на знакомство с «волшебной девоч-
кой».

Да, я знаю, все знают, что кого наказывает Он, тех лишает разума. 
Но как быстро и как радикально и как жестоко...

Да, разумеется, помянутые - иностранные агенты, официально и с 
полным правом.

Старше Эдды
«Песков о возвращении Фридмана в Россию: он не олигарх, а круп-

ный бизнесмен, россияне вправе перемещаться по миру, но Родина у 
них одна.»

Ну что же, ждём Аллу Пугачеву, Слепакова, Галкина, Хасбика, Дудя 
и прочих Паниных. Родина то одна, а кто не согласен на возвращение, 
тому будут цитировать притчу «О блудном сыне».

МАРДАН
Михаил Маратович все порешал, естественно, прежде чем переби-

раться в Россию. Не зря же он в путешествие в Монголию ездил.
Россия не вправе запрещать своим гражданам не только переме-

щаться по миру, но и жертвовать по 200 миллионов евро Украине, на 
войну с Россией. 

Правда, насчет того, какая у Фридмана Родина, есть некоторые со-
мнения.

GREY ZONE
«Когда все успокоится, планирую вернуться в Израиль. И постоян-

https://t.me/vysokygovorit/13348
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но проживать там» — говорил Фридман в интервью Bloomberg после 
атаки Хамас.

Гражданин России, видимо, имеет право на еще одну Родину и даже 
на спонсирование ВСУ?

Тайная канцелярия
Силовики обещают масштабную «зачистку» несистемных интер-

нет-ресурсов перед президентскими выборами.
Источники в правоохранительных органах утверждают, что в бли-

жайшее время суды по ходатайству СКР арестуют сразу нескольких ад-
министраторов крупных тг-каналов, анонимно размещавших полити-
ческую информацию (как провластную, так и оппозиционную), «Но за-
держания и аресты телеграмом не исчерпаются. Будут задерживаться 
и региональные медийщики, журналисты, пиарщики, политтехноло-
ги. А уж сотрудникам СМИ-иноагентов и нежелательных организаций 
лучше из России как минимум до следующего марта уехать», — пред-
упреждает один из силовиков.

Национальный Z Курс
😎 Будет странно и даже преступно, если этого не произойдёт. Давно

пора чистить СМИ и медийное поле от перевёртышей.

ВЧК-ОГПУ
Источник ВЧК-ОГПУ сообщил, что главред «Октагон. Медиа» Игорь 

Рябов сейчас находится в Санкт-Петербурге, куда его отвезли сотруд-
ники местной полиции после вчерашних следственных мероприятий в 
Москве. В настоящее время он остается подозреваемым по уголовно-
му делу о клевете: речь о «списке спонсоров ВСУ», опубликованном в 
телеграм-канале «Образ будущего», в который авторами была вклю-
чена жена губернатора Ленинградской области Александра Дрозден-
ко — Ирина Дрозденко. Сегодня Игорь Рябов был допрошен. Завтра 
ему будет избрана мера пресечения.

Скурлатов live
Либерастные каналы, льющий грязь на Россию и на руководство 

страны в ВОЕННОЕ ВРЕМЯ и ставшие на путь солидарности с врагом 
в лице инфо-машины НАТО, включая ЦИПСО, начали, наконец-то, за-
крывать. Давно пора! Работайте, братья! В наше время однако нельзя 
ограничиваться лишь арестами админов, выдающих контент в пользу 
противника. Следует ввести открытую цензуру всех СМИ, включая те-
леграм-пространство, создав специальное ведомство или хотя бы ко-
миссию, которая будет координировать, выдавать методички и при-
влекать к ответственности контрпродуктивный медиа-контент и его 
создателей. Другого пути нет. Посмотрите на хохлов, западные стра-
ны, Израиль, Палестину, Китай.... Во всех странах заботятся о мораль-
ной чистоте «эфира» в эти непростое времена, когда мы обязаны по-
жертвовать свободой прессы и слова для одной благородной цели - 

https://t.me/Taynaya_kantselyariya/8611
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Спасения страны во время по сути Третьей мировой войны.

BRIEF
В российских вузах усилилась цензура, сообщает британская раз-

ведка. В середине октября текущего года, говорится в обзоре разведки 
Соединенного Королевства, российские университеты получили ука-
зание избегать открытого обсуждения любых «негативных политиче-
ских, экономических и социальных тенденций» в РФ в рамках научной 
и учебной деятельности. Авторы обзора отмечают, что такой шаг впи-
сывается в тенденцию «дальнейшего ограничения информационного 
пространства в России».

Скурлатов live
Мерзости Брифа. В пору хоть рубрику открывать, цитируя эту либе-

растную ТГ-помойку, рупор шестой колонны врагов страны, ненави-
дящий Россию и русских. Вот, например, сегодня читаю, а читать обя-
зан много и самые разные ресурсы,  - «русский мужичок на стройку 
работать не идет. Не идет и в курьеры, где огромный спрос на рабо-
чие руки. Русский мужичок любит в офисе посидеть, да в охране по-
спать». Нет ли в этом разжигания межэтнической вражды и оскорбле-
ния государствообразующего народа? Уверен, что есть. Но посадят ли 
сволоту, которая анонимно пишет гадости про нас? Вряд ли. Почему? 
Потому что покровители их засели в центральной власти, иначе бы 
давно прикрыли вонючую «шарашку» (одна либерастка Винокурова, 
выдающая себя не за одну из подружек моего покойного товарища Н. 
Исаева, а чуть ли не за его «правую руку», чего стоит - наговорила уже 
публично на половину УК РФ), по геббельсовски маскирующую свое 
антигосударственное и антипутинское «нутро». Вот куда следует об-
ратить свой суровый взор нашим правоохранителям.

ФЕДОРОВ.
«Все вернутся!». В Госдуме подтвердили намерения Путина вернуть 

границы СССР. Об этом @Putin_Tg_Russia поговорил с депутатом Евге-
нием Федоровым.

«Путин предложил формат, так называемых, красных линий. Геопо-
литический контроль над бывшими республиками: не вступать в НАТО 
и так далее. <…> Мы как взрослые люди понимаем, что такого рода 
конструкция будет какое-то время, а потом эти государства попросят-
ся в состав Единого Отечества, в условиях отсутствия у них междуна-
родной деятельности», — сказал депутат. 

Также он сказал, что РФ откажется от федеративного устройства, 
придуманного Лениным, чтобы избавиться от сепаратизма и лишить 
республики права выхода из состава России.

Лев Вершинин
ХАМАС не считает своей обязанностью защищать жителей сектора 

Газа
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Мерзости Брифа. В пору хоть рубрику открывать, цитируя эту либерастную ТГ-помойку, рупор шестой колонны врагов страны, ненавидящий Россию и русских. Вот, например, сегодня читаю, (https://t.me/rusbrief/170446) а читать обязан много и самые разные ресурсы,  - "русский мужичок на стройку работать не идет. Не идет и в курьеры, где огромный спрос на рабочие руки. Русский мужичок любит в офисе посидеть, да в охране поспать". Нет ли в этом разжигания межэтнической вражды и оскорбления государствообразующего народа? Уверен, что есть. Но посадят ли сволоту, которая анонимно пишет гадости про нас? Вряд ли. Почему? Потому что покровители их засели в центральной власти, иначе бы давно прикрыли вонючую "шарашку" (одна либерастка Винокурова, выдающая себя не за одну из подружек моего покойного товарища Н. Исаева, а чуть ли не за его "правую руку", чего стоит - наговорила уже публично на половину УК РФ), по геббельсовски маскирующую свое антигосударственное и антипутинское "нутро". Вот куда следует обратить свой суровый взор нашим правоохранителям.
https://t.me/fedorovgd/34078
https://t.me/putnik1lv/5763
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 «Эти туннели предназначены для защиты нас от самолетов. Мы 
сражаемся изнутри туннелей», - сообщает Абу Марзук, представитель 
высшего политического руководства ХАМАС, добавляя:  

«Всем известно, что 75% жителей сектора Газа - беженцы, и ООН 
обязана их защищать», - и думаю, иначе как признанием того факта, 
что мирные жители Газы (75% населения) для ХАМАС всего лишь жи-
вой щит и материал для пиара, это не назовешь.

И на укрытие в надежных подземельях мирняку рассчитывать не 
стоит, и на то, что «защитнички» поделятся с мирняком хоть крохой от 
огромных запасов еды, воды, лекарств и топлива, хранящихся в тун-
нелях, рассчитывать не приходится.

К слову, о «беженцах». Думаю, что когда речь идет уже о третьем 
поколении, родившемся в Газе, термин «беженцы» едва ли уместен, 
как и вопрос об их возвращении. 

А если уместен, то властям РФ есть смысл подумать о релокации в 
родные места праправнуков адыгов и кърымлы, в свое время бежав-
ших в Турцию...

Маргарита Симоньян
Беременным женщинам в Газе приходится делать кесарево без ане-

стезии. 
Только представьте себе. 
Фашизм обретает новые, неожиданные грани.

Царьград ТВ
Страшные кадры удара ВВС Израиля по онкологической больнице в 

секторе Газа 
Камеры видеонаблюдения в больнице «Аль-Садака» запечатлели 

момент очередной бесчеловечной атаки Иерусалима.
Сплошные бойцы ХАМАС, да? Нет оправдания этим военным пре-

ступлениям.

Роман Алехин
Надо показывать эти кадры жителям Украины, чтобы они истинное 

лицо тех, кто гонит их на убой. Если бы Россия хотела уничтожения Укра-
ины и украинцев, как Израиль хочет уничтожить всех жителей Газы, то 
было бы именно так, как на кадрах бомбежки ЦАХАЛом онкологиче-
ской больницы. И уж точно у России достаточно средств, чтобы снести 
города под ноль. 

Жители Украины, вы реально на той стороне сейчас? Думайте! По-
том, если начнется Третья мировая, думать будет поздно, если непра-
вильно выберете сторону, там уже будут применяться все арсеналы. 

Пора разворачивать оружие, пора вспоминать свой национальный 
код и бороться с убийцами женщин и детей, а не с братьями.

Николай Стариков

https://t.me/margaritasimonyan/13372
https://t.me/tsargradtv/61531
https://t.me/Alekhin_Telega/8488
https://t.me/nstarikovru/41167
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Помните ролики запрещенной в России террористической группи-
ровки ИГИЛ. Они были яркие, прямо голливудские. Это потому, что 
их придумывали западные специалисты, после чего другие западные 
специалисты их снимали. На деньги западных разведок. 

Теперь красочные, сделанные на очень высоком уровне ролики, 
идут от лица ХАМАС. А от ИГИЛ ничего нет. 

Это потому, что финансирование и англосаксонские спецы теперь 
исполняют другой заказ. 

Своих разведок для другой организации.

Юрий Баранчик
Пол Крейг Робертс: Конфликт Израиля и ХАМАС является продол-

жением заговора 11 сентября
Это не теория заговора.
Это наиболее вероятное объяснение имеющейся у нас на данный 

момент информации.
Нападение ХАМАС на Израиль 7 октября стало первым выстрелом 

в заговоре, разработанном американскими неоконсерваторами и Не-
таньяху с целью возобновления атаки США на поставщиков «Хезбол-
лы» в интересах Большого Израиля.

Логика Маркова
Хамас выпускает ряд заложников иностранцев, это граждане раз-

ных стран. Но не России. Это яркое доказательство, что никакого тай-
ного сговора России и ХАМАС нет. Никаких хороших отношений Рос-
сии и ХАМАС нет. Все обвинения России в сотрудничестве с ХАМАС  - 
не правда.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Мы, антифашисты Украины, все ещё не теряем надежды услышать 

осуждение нацистов - палачей и режима Зеленского, ведь отсутствие 
официальной реакции еврейства на возродившийся и процветающий 
нацизм - это удар в первую очередь по Холокосту и памяти его жертв.

P. S. Помните, я в прошлом году задал вопрос евреям: «Зачем они 
в наш славянский конфликт  поленья подкидывают? Кто их спасать 
будет следующий раз, ведь история циклична ?!!». Тогда евреи наки-
нулись на меня с осуждением: как он, ГОЙ, посмел нам вопросы за-
давать ?!!! А сегодня мои слова становятся пророческими !!! Прошел 
только год…

Сегодня Израиль, как нацисты в Бабьем Яру, массово убивает пале-
стинских детей, только бомбами, и это обязательно будет иметь по-
следствия.

Детей убивать нельзя!!!

Лев Вершинин
Рази Хамед, сидящий в Катаре член политбюро ХАМАС, заявил ли-

https://t.me/barantchik/13206
https://t.me/logikamarkova/8877
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ванскому ТВ , что ХАМАС будет повторять операцию «7 октября» сно-
ва и снова вплоть до полного уничтожения Израиля,добавив, что па-
лестинцы готовы заплатить цену и что они «горды приносить в жерт-
ву своих мучеников», а палестинцы являются жертвами «оккупации», 
и поэтому никто не должен обвинять их в событиях 7 октября или в 
чем-либо еще, добавив: «Все, что мы делаем, оправдано». 

Что ж, г-н Хамид честный  человек, он ничего не скрывает, и можно 
делать выводы... 

Во-первых, г-н Абу Марзук был прав, и ХАМАС готов «приносить в 
жертву своих мучеников», т. е., платить любую цену жизнями трево-
жащего мировую общественность мирняка, а во-вторых, «все, что де-
лает ХАМАС оправдано, обвинять его нельзя», и стало быть, ребят, бу-
зивших в аэропорту Махачкалы, следует отпускать, принося извине-
ния. 

Ну а если Израиль, исходя из обещания «повторять 7 октября снова 
и снова», примет все меры, чтобы этого не случилось, его, разумеет-
ся, следует резко осудить...

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Замгенсека ООН по гуманитарным вопросам Мартин Гриффитс на-

звал «зверством» удар по лагерю беженцев в секторе Газа.
Создается устойчивое мнение, что Израиль своими античеловече-

скими действиями сознательно провоцирует мир на агрессию по от-
ношению к евреям, чтоб предстать впоследствии в очередной раз в 
образе жертвы и обвинить всех в антисемитизме  !!! 

И только мудрость и сдержаность мусульманского мира позволяет 
пока миру не слететь в полный хаос.

Я уважительно отношусь к мудрому еврейскому народу, но массо-
вое убийство детей и женщин, тот геноцид по отношению к палестин-
цам не возможно принять или оправдать !!!

Правительство Нетаньяху встало на одну линию с нацистским ре-
жимом Гитлера.

Умный еврей при губернаторе
Боливия разорвала с Израилем отношения, Чили отзывает посла. 

Им там хорошо, в Латинской Америке. Могут себе позволить на дру-
гом конце света. 

А России что делать? Несколько сотен тысяч (сколько точно? Но точ-
но меньше миллиона) граждан России с израильскими паспортами. 
Отказаться считать их своими. В один день. Нельзя. Ладно, тогда пред-
ложить выбор - неделя на размышление. Потом или вы наши, или вы 
там... Посольство закрывается, начинается эвакуация. Я бы сделал так. 
Но это всердцах. Нельзя так. А как можно?

МАРДАН
Латиноамериканские страны оказались куда как более радикаль-

https://t.me/The_Kyva/6251
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нее, чем традиционные исламские страны, от которых исключитель-
но пока есть исключительно крик, как и принято на восточном базаре.

Хотя на фоне вот этого официального заявления не нам их осуждать.
«Газпром» подает газ через Украину в подтвержденном украинской 

стороной объеме через газоизмерительную станцию «Суджа» — 42,4 
миллиона кубометров на 1 ноября, сообщил официальный предста-
витель российской компании Сергей Куприянов.

Царьград ТВ
Иордания объявила о немедленном отзыве своего посла в Израиле
Ранее это сделали Боливия, Чили и Колумбия. А мы напомним, что 

хуситы обещают в ближайшие дни интенсифицировать ракетные уда-
ры по Израилю для помощи ХАМАС. 

Кто следующий?

Логика Маркова
То, что Иордания отозвала своего посла из Израиля, это совершен-

но не важно. Имитируют «борьбу с сионистским режимом», а сами 
боятся Израиля и Америки, которые их уже много раз побили.

Что-то знаю / Павел Данилин
Не знаю, насколько рабочей является концепция «и эти люди за-

прещают нам ковыряться в носу», но то, как вертятся американцы, 
дабы не дай бог не сказать какие-то осуждающие слова про Израиль, 
на фоне их же обвинений в отношении России выдает патентованное 
американское лицемерие и гниль. И все это видят. И уже начинают 
задаваться вопросами, как те, что были адресованы пресс-секретарю 
Госдепа Мэтью Миллеру. Проблема в том, что в политике все забыва-
ется. И забывается быстро. И страна, которая в 70-х считалась опло-
том милитаризма, жестокости и агрессии - в 80-х внезапно стала дру-
желюбным звездно-полосатым плюшевым мишкой с идеалами сво-
боды и достоинства наперевес. Поэтому помнить, кто твой враг - жиз-
ненно необходимо.

Хоть у поляков учись.

Логика Маркова
Миллиард мусульман ничего не могут сделать с 10 миллионами из-

раильтян. Почему? В чем сила Израиля?

Юрий Баранчик
Израиль как страна исчез с китайских карт
Пекин удалил Израиль на своих онлайн-картах Baidu и Alibaba. В то 

же время страны-соседи Израиля на них присутствуют.
Теперь будем гадать. Это ответ на запредельные действия Тель-А-

вива в секторе Газа или же прогноз на будущее? С учётом тесных от-

https://t.me/tsargradtv/61530
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ношений Китая с Ираном можно было бы поставить и на второе.
Как я уже писал, у сионистского государства очень небольшая тер-

ритория.
Достаточно вывести из строя его аэропорт Бен-Гурион, два нефтепе-

рерабатывающих завода и разнести в щепки исследовательский ядер-
ный центр с ядерным реактором в Димоне, чтобы нанести Израилю 
неприемлемый ущерб. И сделать эту страну либо непригодной, либо 
мало пригодной для жизни.

Скурлатов live
Третья  мировая разгорается. Хезболла и Иран сообщили Амери-

ке, что у них есть время до утра пятницы (до выступления Сейеда На-
сраллы 3 ноября), чтобы прекратить вторжение в Газу или вступить в 
прямую и открытую войну со всей осью сопротивления. Израиль на-
деется на США. Но поможет ли? Ещё раз повторюсь - американцы на 
нисходящем геополитическом тренде, Китай - на восходящем. Так что 
уничтожение искусственно созданного усилиями Сталина и Рузвельта 
еврейского государства на арабской земле - вопрос времени, в исто-
рическом плане - небольшого.

Русский тарантасъ
Пишут, что началась Третья мировая на Ближнем Востоке. В этом 

вечном «на колу мочало», ничего не начнется. Я сколько себя помню, 
примерно с 1975 года, постоянно в голове белый шум: сабра и шати-
ла(кто это?), интифада, Сектор Газа, «...еврейские поселения на запад-
ном берегу реки Иордан», израильская военщина разбомбила (мож-
но подставить все что угодно: госпиталь, школу, детский сад), прои-
ски Тель-Авива, «он ни в чем не виноват, дядя Ясер Арафат», борцы за 
свободу Палестины, уличные бои в Бейруте и т.д. 

При этом, 99% потребителей этого словесного мусора, никогда даже 
близко не бывали в названных местах и вряд ли когда побывают. Я вот 
бывал.. Из чего можно сделать один вывод: это сознательно-создан-
ная точка бифуркации. Все происходящие в ней процессы, в ней же 
останутся фактически. Все рубильники выключающие/включающие 
это «обострения» идущее уже половину века, находятся далеко и от 
Газы и от Иершалаима. 

Скорее всего, Байден выступит миротворцем и миротворцем пере-
изберется. Ближний Восток выключат и поставят пока на паузу - нехай 
остынет. Судьба Бандерштадта и так незавидна, а тут верный шанс из 
«витрины демократии» превратиться в страну, занимающую место в 
ноосфере между Румынией и Албанией.

Норин
Между прочим, сегодня ночью состоялось сражение в космосе. Ев-

рейская противоракета сбила посланную в Израиль ракету хуситов. 
Это, насколько я знаю, первая в истории ситуация, когда в космосе 
один объект атаковал и уничтожил другой в качестве боевой цели. 

https://t.me/skurlatovlive/11888
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Но вообще-то старт звездным войнам дали наши. В 1968 году ста-
раниями Владимира Челомея была испытана противоспутниковая си-
стема. Ракета-носитель выводила на орбиту спутник-камикадзе, кото-
рый должен был сблизиться с целью и подорвать ее. Эксперименталь-
ный спутник начали испытывать в 1963 году, а в 1968 году советские 
конструкторы добились успеха: перехватчик успешно вышел на орби-
ту и сбил запущенную заранее мишень.

Так что звездные войны начались, и виноваты, так сказать, и русы, 
и ящеры.

Объясняет Readovka
Будущее наступило как всегда неожиданно. От звёздных войн ожи-

дали эпических схваток космических флотов за лунные базы. Но те-
перь у нас есть йеменская повстанческая группировка, ведущая кос-
мический джихад за небесный град Иерусалим.

Что-то знаю / Павел Данилин
Израиль собирается ввыдавить в Египет два миллиона палестин-

цев, насильственно депортировав или же заставив бежать под огнем.
Теоретически, Египет способен принять эти 2 ммллиона. Практиче-

ски - нет. Это будет означать начало конца режима Ас-Сиси и силови-
ков, революцию, а может, даже и крах египетского государства по при-
меру соседней Ливии. 

Впрочем, я сейчас не о Египте. Я о том, как это выглядит с библей-
ской точки зрения. Это же Исход наоборот. И если евреи это сделают, 
то, думается мне, палестинцы унесут с собой в пустыню и сердце Эрец 
Исраэль. Проще говоря, это будет смерть для еврейского государства.

Владислав Угольный #АнтисемитизмНеПройдет
Сейчас будет программный текст, якобы про Ближний Восток, но 

нет.
Итак, лично я поддерживаю Арабский Мир в борьбе против Изра-

иля т.к. Израиль это нелегитимное государство, угнетающее ашкена-
зов. Однако в борьбе Израиля с Палестиной (анклавом Сектора Газа) 
я поддерживаю именно Израиль. Почему?

Потому что Сектор Газа — концлагерь, а мне неприятны выходцы 
из концлагеря.

Здесь важно сказать, что во всем этом в большинстве своем вино-
ваты евреи, которые ситуацию довели до подобной. Также виноват и 
Египет, который не спешит брать ответственность за своих «соотече-
ственников», предпочитая использовать их в качестве геополитиче-
ского инструмента.

Жители Сектора Газа — угнетенные и бедные люди, однако соци-
ально-экономическая система там такая, что пиздец. Там буквально 
не_люди живут в современном понимании. Изолированные, без нор-
мальной экономики, с необходимостью заниматься насилием для про-
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корма семьи. Грязные и некрасивые. Зато хорошая пехота.
Исправить это можно было бы при совместном урегулировании во-

проса в рамках диалога Израиль-Египет.
Что самое главное, палестинцы — натуральные псы, пассионарные 

глашатаи непонятного арабитского проекта, который в арабском мире 
нужен мало кому. У палестинцев нет вестернизированной элиты, спо-
собной на глобальную кооперацию. И так далее, и так далее. Един-
ственное, что есть у палестинцев — менпауэр и стремление загнать 
всех окружающих в свою священную войну против Израиля.

Израиль, в свою очередь, готов на что угодно, кроме предоставле-
ния Палестине независимости. Он готов вбомбить Газу в каменный 
век, спровоцировать беженство, передать эти территории арабским 
странам. Израилю важно чтобы исчезла раковая опухоль, претендую-
щая на все его территории.

Палестинцы — безусловные жертвы мировой политики. Обвинять 
жертву — западло. Я даже сочувствую им на индивидуальном уров-
не. Но коллективно Палестина должна сдохнуть в муках.

А Израиль? Израиль должен быть сброшен в море.

РИА Новости
Удары Израиля по лагерю беженцев в Газе могут быть приравнены 

к военному преступлению, заявили в УВКПЧ ООН

Николай Стариков
Израильские силы прорвали переднюю линию обороны ХАМАС на 

севере сектора Газа — представитель ЦАХАЛ. 
Я правильно понимаю, что это все еще «не наземная операция», 

которую Тель - Авив официально объявлять не хочет? 
Или она?

Объясняет Readovka
Российский лидер поддержал Палестину, поддержат ли Владими-

ра Путина мусульмане общей молитвой за него
Владимир Путин, будучи верующим православным человеком и 

сильным национальным лидером, всегда заступался за традиции и 
народы, испытывающие угнетение. Россия всегда стояла в авангарде 
поддержки мусульман, оказывала помощь как целым странам, так и 
в отдельных случаях и сегодня как никогда важна ответная поддерж-
ка уммы.

РФ и сейчас остаётся единственной крупной страной, которая за-
ступилась за палестинский народ, когда началась агрессия Израиля. 
Позиция недопустимости решения кризиса кровавым путем чётко от-
стаивается Москвой, а Путин говорит о необходимости создания при-
знанного всеми палестинского государства.

<...> 
Путин всегда защищал мусульман, поэтому и мусульмане должны 
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поддержать президента. И отличным способом это сделать была бы 
молитва за него, которая прошла бы в пятницу во всех крупных мече-
тях России.

Особенно важное значение этот жест верующих будет иметь нака-
нуне Дня народного единства и покажет истинную преданность всех 
мусульман России и её лидеру.

Лев Вершинин
Представим ситуацию.
Жили-были люди. На своей земле. Худо ли, бедно, но жили.
 Пахали, сеяли, охотились, рыбачили, ремеслом всяким занимались, 

скотинку пасли, детей рожали,  молились, как деды-прадеды, друг с 
дружкой то ссорились, то мирились. 

Жили, в общем. 
Потом, откуда ни возьмись, явились другие люди. С оружием по-

лучше. Местных, кто биться стал, перебили или на худые земли вы-
теснили, а многих  вообще на чужбину выгнали, самые лучшие угодья 
присвоили, своих городов понастроили, объяснив это тем, что такова 
воля Божья. Но, правда, самых лояльных и послушных, признали рав-
ными и не обижали.

Хорошо это или плохо?

Лев Вершинин
Украина тут совсем ни при чем. И Ермак, о котором тоже вспомни-

ли, тоже: он как раз выгнал бухарского агрессора Кучума, чему мест-
ные были рады. 

Дело вот в чем... 
Я написал текст, попросив оценить сюжет, и большинство сказало: 

«плохо». 
Что ж, палестинские арабы с этим согласятся, и коренные жители 

США тоже. 
Но хотелось бы знать, что скажут на сей счет потомки на три четвер-

ти прореженных и разбросанных по всему миру черкесов...

Лев Вершинин
Ну что ж, подведем черту, благо, меня правильно поняли. 
Я абсолютно не против тех, кого (открыто или латентно) трясет от 

слов «еврей» и «Израиль». 
Имеют право. Меня тоже трясет от, скажем, одного взгляда на се-

ледку или от мысли о большинстве современных политиков. 
Но, ребята, не забывайте о том, что вы живете в РФ, а РФ нынче ба-

лансирует на самом-самом краешке. 
И если краешек поползет, Москве  (и ладно бы, только ей, но и всем 

русским) предъявят счет очень многие. 
Снаружи потребуют ответа за похабно отжатые в удобный момент 
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земли, а  изнутри припомнят массу всякого: от нарушенных договоров 
и разрушенных городов до присвоенных ресурсов и массовых убийств 
на грани геноцида. 

Уж поверьте, если поползет, припомнят так, что  обидки палестин-
ских арабов на Израиль покажутся приглашением на детский празд-
ник. И каких-то ЛР, пытающихся объяснять, что не все так просто, слу-
шать не будет никто. 

Так что, как говорится, живя в стеклянном доме, не бросайся кам-
нями. По крайней мере, пока домик стеклянный...

Alex Parker Returns
600 чернильниц, которые в свое время вышли замуж за арабов, что 

уже диагноз ибо ниже русской женщине падать просто некуда, чем 
сесть на арабских обрезанный хер надумали со своими выблядками 
вернуться в Россию откуда радостно в свое время уехали. Опять же 
уехать из РФ в Сектор Газа уже говорит об запредельно низком уров-
не интеллекта этих животных. Около 600 граждан России числятся для 
эвакуации из сектора Газа, их вывоз начнется, как только откроют гра-
ницу, сообщил посол РФ в Израиле. Я бы их обратно не пускал бы ни 
при каких раскладах.

Логика Маркова
Макрон президент Франции, сегодня будет «шарить по околицам 

России». Он начинает визит в Казахстан и Узбекистан. Там он много 
красивых слов скажет, но реальная цель Макрона  - получить у них 
уран. Ведь Нигер, главный поставщик урана на Франции, разорвал с 
ней отношений и ввёл эмбарго и выгоняет войска Франции. А Фран-
ция 90% энергии получает от АЭС. 

Но сложность для Франции и в том, что уран по правилам безопас-
ности МАГАТЭ нужно вести по суше. А это значит - через территорию 
или России или Азербайджана. А Франция сейчас поссорилась и с Рос-
сией из-за Украины и с Азербайджаном из-за Армении. 

Сегодня и завтра Макрон соблазняет друзей России в  Узбекистане 
и Казахстане.

Что-то знаю / Павел Данилин
Что такое лицемерие 99 lvl:
МОК заявил, что подчеркивает свою приверженность принципу ин-

дивидуальной ответственности, подчеркнув, что спортсмены не долж-
ны нести ответственность за действия своих правительств. Что???

Мы не ослышались?
Белорусы не ослышались?
Это еще раз подтверждает не только лицемерие, но и нацистский 

характер этой якобы международной спортивной организации.
Позор какой-то.
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АДЕКВАТ Z
Фантастическое по лицемерию и наглости изрыгание МОК, что дис-

криминации израильского спорта он не допустит, потому что спортсме-
ны не отвечают за свои правительства, может оказаться хорошим та-
ким гвоздем в давно заслуженный гроб олимпийской тусовки в ее су-
ществующем виде. Потому что лучшего стимула для десятков мусуль-
манских стран бойкотировать следующим летом олимпийский кло-
повник не придумать при всем желании.

Найдется таких желающих одна-две страны - их, как и предусмо-
трено олимпийской хартией, не допустят до еще и следующей олим-
пиады, и тем кончится. Будет таких стран десяток - МОК автоматом 
сядет на растяжку такой силы, когда штаны лопаются во всю длину 
шва в промежности. Будет их полсотни, от Марокко до Индонезии - 
олимпийское движение можно будет хоронить в этот же день и час. 
Форс-мажор той силы, от которого спонсоры и вещатели разбегаются 
через одного.

Внимательно наблюдаем за публичными реакциями по предмету. 
И прямо в моменте, и по мере того, как в Газе продолжает разворачи-
ваться ад на земле - страшных новостей по этой части впереди будет 
еще много.

Логика Маркова
МОК сделал заявление о недопустимости дискриминации спор-

тсменов Израиля, потому что спортсмены не могут нести ответствен-
ность за деятельность правительств своих стран. 

Это тот самый МОК, который говорил о необходимости наказания 
спортсменов из России, потому что они должны нести ответственность 
за действия правительства России.

Вот это и называется разрушение правил честной игры.
 Это и называется развал мирового спорта.
Это и называется новый вид расизма.
Просто новые евреи - это русские.

Что-то знаю / Павел Данилин
Алексей Мартынов задается вопросом:😎😎 если вдруг европейские

нацисты перестанут щемить евреев, станут осуждать тот Холокост про-
шлого века , но за то будут люто и деятельно ненавидеть  русских, по-
ражать в правах по российскому паспорту они остаются нацистами или 
это другое?

Собственно, именно поэтому Европа - это сейчас конгломерат на-
цистских государств. Из которых часть свой нацизм, впрочем, более 
менее успешно скрывает, а другая - даже и не собирается его скры-
вать.
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ВТОРОЕ НОЯБРЯ

Сегодня:
• Наш спад гораздо лучше их деградации,
• Успехи борьбы с украинскими шпионками,
• Статья Залужного и стоит ли ей радоваться,
• Запад снова просит переговоров,
• Отзыв ратификации ДВЗЯИ: еще одна удавка перерезана,
• Президент как гарант межнационального согласия, а также что 

делать с мигрантами,
• России нужен институт национального злопамятства,
• О возвращении Пугачевой в Россию,
• Президент распорядился, чтобы цены упали, а они не слушают-

ся,
• Как надо жить

Владислав Угольный #АнтисемитизмНеПройдет
Нам враги — хохлы и мы должны убить всех украинских комбатан-

тов.
Америка — страна богопротивных сектантов. Если Россия — всё луч-

шее, что Христианство дало миру, то Америка — всё самое худшее.
Америка наш враг, но, слава богу, демография США такова, что там 

становится всё больше и больше дерьма. Чем менее Америка белая 
— тем менее она эффективная.

Китай имеет огромные проблемы с демографией и как он будет их 
решать — неизвестно. Возможно тоже завозом дерьма. Порешает ли 
конфуцианство вопрос очеловечивания тех, кого Китай завезет ради 
сохранения своей экономики — большой вопрос. Посмотрим, возмож-
но китайская цивилизация эту проблему решит и не деградирует.

Между США и Китаем есть вообще лютый пример Южной Кореи, 
где фертильность уже ниже 0,7 пунктов. Это гроб-гроб-кладбище.

Есть Индия. Но там сломана вся евгеническая система, построенная 
на варнах. В итоге нация продолжает какать в Ганг. Всерьез обсуждать 
Индию можно только когда индусы перестанут какать в Ганг.

Соответственно, в такой ситуации России необходимо вернуть свои 
плодородные земли (не только на Украине), сожрать демографиче-
ский ресурс государств-лимитроф и провести репатриацию русского 
населения. Затем сидеть, кайфовать и смотреть как США и Китай бо-
рются за гегемонию в условиях осознания, что через 50 лет и тем, и 
другим — кранты.

У нас не экзистенциальный конфликт с США. Мы просто возвраща-
ем своё — то, на чём англосаксы пилят много денег. В мировом мас-
штабе наша законная собственность слишком мала, чтобы начинать 
из-за неё ядерную войну на уничтожение.

Бей хохла артиллерией, плати налоги и рожай русских детей. Исто-
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рический процесс на нашей стороне благодаря компетентному (в срав-
нении с конкурентами) управлению и наличию достаточно большого 
числа ресурсов.

Всё это не говорит о том, что Россия и русские не идут на спад — 
идут численность понижается, помним «русский крест» и так далее. 
Нюанс в том, что наш спад не сравним с их деградацией.

Русский тарантасъ
В Мелитополе отловили «францюватую» разведчицу с хорошей 

украинской фамилией Суворова. Девка тупая, вся в прыщиках, кру-
тила любовь в интернете с каким-то мерзавцем из ГУР, передавала 
ему разведсведения и координаты. Зато я теперь увидел, как выгля-
дит «францюватость». После ПМВ на Львовщине был всплеск заболе-
ваний сифилисом, болели целыми семьями и хуторками. Потом ро-
ждались интересные детки, а потом и детки этих деток. Последствия 
этого горького катаклизма мы разгребаем до сих пор.

Честно скажу, дуру немного жалко, до того момента, как предста-
вишь сколько людей сгубила эта францюватая Яна.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
19 лет. Русская. Работала на ГУР.
Помните - быть подстилкой у американских шестёрок не просто дни-

ще, но и опасно как для физической так и будущей жизни. Сломанная 
психика, испорченная биография, клеймо предателя на всю жизнь и 
отсутствие каких - либо перспектив на счастливую жизнь в будущем.

Думайте.

Скурлатов live
Мелитопольскую сучку сам бы расстрелял по решению Трибунала, 

но скорее всего ей грозит за сотрудничество с разведкой врага лишь 
несколько лет заключения в тюрьме.

Пинта разума
Сценарий «заморозки» пытаются продавить уже особо не стесня-

ясь, а Зеленскому готовят пенсию и эмиграцию после поражения на 
президентских выборах на Украине. Такой вывод можно сделать, ис-
ходя из анализа появляющихся в информационном поле материалов. 
В целом план изящный и похоже его реализация выглядит примерно 
таким образом. 

До саммита НАТО в Вильнюсе (середина июля) Зеленскому дава-
ли шанс решить все проблемы на поле боя. Но изначально пошедшее 
криво украинское наступление заставило западных союзников изме-
нить свои планы: стало ясно, что военного решения нет и необходимо 
ставить конфликт на Украине на паузу. 

Причём пока неясно, какой может быть эта пауза. Вариант первый - 
это полная «заморозка» конфликта» по корейскому образцу с возмож-
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ностью когда-то в будущем использовать Украину как антироссийский 
плацдарм. Но вполне может быть выбран и второй вариант, при ко-
тором пауза продлится до лета 2024 года, а затем украинскую армию 
отправят в новый поход, предварительно снабдив оружием и боепри-
пасами. 

В любом случае, в июле Запад сделал стратегический выбор в поль-
зу паузы и стал добиваться практической реализации этого решения. 
Сначала союзники стали оказывать давление на Зеленского, но тот ка-
тегорически отказался идти на «заморозку», поскольку она для него оз-
начает крах политической карьеры. Сложно было бы объяснить укра-
инскую обществу, зачем он отказался от мягких Стамбульских дого-
ворённостей и почему готов после полутора лет войны и огромных 
жертв идти на куда более тяжёлые условия. 

Поняв, что Зеленского не переубедить, западные союзники стали 
его откровенно сливать, причём по нарастающей. На первом этапе 
педалировали тему украинской коррупции (как будто её раньше не 
было), на втором - уменьшили финансирование и объём поставок во-
оруженмй. Однако же самое главное - это третий этап: устранить Зе-
ленского с политической арены через механизм выборов. 

Сам Зеленский прекрасно всё понимает, а поэтому выборы прово-
дить не хочет. Но его будут заставлять, а параллельно готовить конку-
рентов действующего президента и здесь уже есть первые ласточки - 
главком ВСУ Залужный и Арестович. Не факт, что они в итоге станут со-
перниками Зеленского, но политическое поле раскачать способны и 
уже занимаются этим: Залужный через западную прессу (достаточно 
ознакомиться с содержанием его статьи в The Economist), а Арестович 
через соцсети. 

Похоже, время Зеленского подходит к концу и ему придётся согла-
ситься на выборы и проиграть. Ну, или упереться и умереть при вне-
запном ударе по бункеру или штабу, наносить который будет вовсе не 
российская армия. Что же касается «заморозки», Запад будет прода-
вливать её изо всех сил. И тут главный вопрос к российскому полити-
ческому руководству - попадётся ли оно в ловушку третьей реинкар-
нации Минских соглашений, или нет?

Kotsnews
Не разделяю оптимизма по поводу интервью Залужного, где он яко-

бы признал поражение, констатировав позиционный тупик.
Да, на данном этапе русская (советская) военная школа переиграла 

натовскую модель управления. О чем с прискорбием между строк и 
говорит главком ВСУ, который в свое время глумливо заявлял, что Ва-
лерий Герасимов — его главный учитель. Но это не значит, что он под-
нял лапки и призвал к переговорам. В первую очередь интервью рас-
считано на западную аудиторию. Именно ей он пытается объяснить, 
почему за четыре месяца не дошел до Крыма, как планировал Севе-
роатлантический блок.

Все эти стенания по поводу нехватки современных систем РЭБ, раз-

https://t.me/sashakots/43123
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минирования, авиации и прочих вундерваффе призваны с одной сто-
роны вызвать сочувствие у начавшей разочаровываться в Украине пу-
блики. Которая начинает задавать резонные вопросы: мы их накачи-
ваем-накачиваем, а они все в позиционные тупики головой долбятся. 
С другой показать своим «уважаемым партнерам», что мы-то готовы 
воевать дальше до последнего украинца, только дайте нам еще боль-
ше железа.

Только фишка в том, что чем больше Киев будет зависит от запад-
ного оборонпрома, тем в более безнадежную позиционную дупу бу-
дет загонять себя. B платить за это украинцы будут своими жизнями. 
Залужный, выходи на частоту 149.200, вызывай «Волгу».

Логика Маркова
Статья Залужного. В Экономист, год назад он там уже публиковал.
1. Название статьи - «глава украинской армии говорит, что ему нуж-

но, чтобы победить Россию». Это ее смысл с точки зрения Запада.
2. Фактически Залужный оправдывается, почему провалил контр-

наступ. Объясняет.
3. Главное - фиксирует, что война зашла в тупик. Из-за дронов.  Бу-

дет позиционная война, как первая мировая. И война будет долго.
4. Залужному уже ответил Песков  - сказал, что СВО в тупик на за-

шла.
5. Залужный требует от НАТО самолётов и БПЛА для завоевания го-

сподства в воздухе, потому что сейчас здесь Россия сильнее.
6. Залужный требует РЭБ, потому что сейчас здесь Россия сильнее. 
7. Залужный требует новых систем по разминированию, потому что 

Россия очень хорошо и быстро минирует на фронте.
8. Залужный требует больше солдат. Для этого нужно вернуть сбе-

жавших в Европу от мобилизации украинцев и снять все отсрочки от 
призыва.

9. Статью внимательно читают все политики и генералы и на Украи-
не и в России и в западных странах.

Роман Сапоньков
Всё больше появляется статей, мол, Украина выдохлась, поддерж-

ка падает, скоро победа. Тут ещё и украинские политики подливают 
топливо в костёр оптимизма. Например, Залужный.

Я бы не стал впадать в победные реляции раньше времени, особен-
но на фоне заявлений украинских политиков и первых лиц. Я думаю, 
вы понимаете, что они едва ли настроены говорить инсайдерскую ин-
формацию в эфир  и впадать в приступы  откровения с противником. 

Считаю, это типичный принцип «говори или делай», где слова об-
ратно пропорциональны делам. Т.е. когда что-то заявляют, это дела-
ется для маскировки реальных дел. Так же подобные посыпания пе-
плом головы это типичный спин-офф, утопление в информационном 
шуме важной составляющей. 

https://t.me/logikamarkova/8898
https://t.me/RSaponkov/6338
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После жестов доброй воли и перегруппировок рискну предполо-
жить, что это попытка выдавить Россию на отказ от крупных наступа-
тельных действий накануне выборов, что даст быв. Украине почти 5 
месяцев подготовки к новой наступательной операции с учётом выво-
дов лета-2023 и поставленных ракет ATACMS. Скорее всего Крым. 

В свою очередь неадекватные семена оптимизма могут даже при-
вести к снижению темпов ударов по критически важным целям про-
тивника. В нашей ситуации уже ничему не удивлюсь.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
В древние времена у евреев было принято в канун Йом Кипур опре-

делять козла отпущения, нагружать его грехами всего народа и сбра-
сывать со скалы.

Публикация Залужного, в которой он определяет себя Козлом От-
пущения как главный виновник краха всей военной кампании не вы-
зывает никакого удивления. Всем кто «в теме» давно была понятна 
реальная роль «фунта» Залужного, который якобы управляет армией, 
но на самом деле являлся лишь медийной персоной, и роль эта - про-
сто в нужный момент стать виновным.

Очень символичный момент произошел год назад, в канун празд-
ника Йом-Кипур 2022, где Моше Асман посвящает Залужного, а с ним 
и всю украинскую армию, в козла отпущения - на заклание !!! 😎

К чему все это? А к тому, что, собственно, военный провал ЗСУ был 
запланирован с самого начала и козел отпущения был заранее опре-
делен.

Украинцы, вас всех в очередной раз цинично поимели «Славаукра-
ине»

Владислав Угольный #АнтисемитизмНеПройдет
Я боюсь прихода Арестовича к власти на Украине, он её спасти мо-

жет :(

Два майора
США:
Сенатор-республиканец Томми Табервилль: Россия и Украина долж-

ны начать переговоры для разрешения украинского конфликта.
•   Украинский конфликт обходится американским налогоплатель-

щикам дорого, и нужно разобраться с этим.
•   Табервилль утверждает, что на данный момент сложилась пато-

вая ситуация на Украине и в Москве.
•   При этом он поддерживает поддержку Израиля, считая, что дви-

жение ХАМАС зашло» слишком далеко».
•   Табервилль призывает США помочь союзнику и обеспечить соб-

ственную национальную безопасность.
😎😎перенастройка потоков финансирования США на Израиль если 

и произойдет, то не в одночасье. Самую страшную ошибку, которую 

https://t.me/The_Kyva/6252
https://t.me/zola_of_renovation/6211
https://t.me/dva_majors/28417
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могут допустить наши аналитики, это сказать о том, что Украина скоро 
останется без военно-технической поддержки/развалится/замёрзнет.

Предстоит ещё долгий путь к Победе

Сладков +
Переговоры, говорите? По украинскому конфликту? Давайте устро-

им переговоры, кто ж против. Можем даже посредников иностран-
ных пригласить, заодно и снятие санкций с России обсудим, плюс ито-
ги этих самых переговоров пущай зафиксируют. Не всем итоги понра-
вятся, ну а кто ж говорил, что всё будет в шоколаде для Запада?

Какими результаты переговоров вижу я?
Донбасс, Крым, Одесса, Николаев, Херсон, Запорожье, Харьков, 

Сумы, Чернигов — в составе России. Установление временного пра-
вительства Украины под протекторатом Москвы...

Роман Алехин
Уважаемые коллеги «Два майора» даже уже не предсказывают са-

мое страшное, а скорее, говорят, что хватит уже из всех утюгов гово-
рить о том, что мы скоро победим, потому что вот-вот европейцы и 
американцы откажутся от поддержки ВСУ. 

Может быть так и будет, но также остается вопрос цены победы. Да 
и надо вспоминать, что они проиграли и мы победили - это разное, 
а власти пока не так уж и много сделали или точнее еще много надо 
сделать для того, чтобы нам в итоге ощутить, что это не они проигра-
ли, а мы все реально победили. 

Это важно, потому что война - это всегда взрыв пассионарности, ко-
торой нам не хватает сейчас, что мы чувствуем на снижении произ-
водительности труда, снижении рождаемости, снижении количества 
открытий и прорывов, как в технической, так и управленческой дея-
тельности, практически исчезновения идеологии служения даже в тех 
сферах, где на них все построено. 

Но для этого надо выиграть войну, для этого надо победить на всех 
фронтах и главное - надо разделить победу с народом, чтобы к ней 
были причастны большинство граждан страны. 

Кстати, с другой стороны, тоже важно не ждать победы, а делать все 
для её приближения, чтобы после того, как победим, получить пол-
ный спектр эмоций, получить чувство сопричастности и т.д. Думаю, 
что аналогии разницы между эмоциями и чувствами от того, когда вы 
участвуете  в получение результата и просто смотрите на то, как полу-
чают результат другие, вы найдете сами. 

Не слушаем убаюкивающих речей, а продолжаем приближать по-
беду всеми силами!

Kotsnews
Тем временем на Купянском направлении противник объявил при-

нудительную эвакуацию.

https://t.me/Sladkov_plus/8994
https://t.me/Alekhin_Telega/8495
https://t.me/sashakots/43124
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Решение Совета обороны области поддержал Координационный 
штаб.

Эвакуации подлежат семьи с детьми из с. Кондрашовка, с. Тищен-
ковка, г. Купянск, пгт Купянск-Узловой, пгт Ковшаровка, с. Глушковка, 
с. Колесниковка, с. Куриловка, с. Новоосиново, с. Подолы.

С одной стороны это говорит об «улучшении наших позиций в ходе 
активной обороны». С другой - о том, что люди не хотят уходить на 
украинскую сторону добровольно. Я встречал таких в Артемовске. Де-
вять месяцев жизни в подвалах, чтобы «выйти к русским».

Аким Апачев 🇷
Русские маяки по Днепру
Современная русская культура постепенно меняется не только в по-

эзии и песнях, но и в архитектуре. Один из 12 проектов маяков рус-
ского мира, или, как называют авторы проекта, ретрансляторов рус-
ского мира, представленных в рамках фестиваля «Зодчество», кото-
рые будут устанавливать вдоль Днепра. Функционально эти сооруже-
ния являются элементами инфраструктуры днепровского судоходства. 
Возводиться сооружения будут по обеим берегам Днепра, начиная с 
устья на территориях Херсонской и Заопрожской областей. В послед-
ствии выше по течению. 

Как говорится, у России нет границ, есть только горизонт.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Противник не оставляет попыток закрепиться на нашем берегу Дне-

пра. На видео одна из групп, которой удалось форсировать Днепр. 
Судя по данным кадрам противник имеет плацдарм на нашем бе-

регу и малыми группами накапливает силы для дальнейшего разви-
тия наступления. Правда как быть с техникой пока не могу предста-
вить. Ибо наступать без техники это так себе затея.

Логика Маркова
Военная логика. Авдеевка. Сначала армия России сдвинула север-

ную клешню. Потом сдвинула южную клешню. Сейчас наступление 
приостановлено. ВСУ контратакуют. Армия России пытается удержать 
захваченные позиции.

Террикон - господствующая искусственная высота. Сначала армия 
России её взяла, потом ВСУ отбили, потом армия России опять взяла, 
сейчас за террикон идут главные бои.

Армия России вышла к окраинам  Коксохима, - это главный укре-
прайон Авдеевки, на территории бывшего в мирное время коксохи-
мического завода. Атаку на Коксохим армия России пока не ведёт, - 
она занята отражением контратак ВСУ.

МАРДАН
Россия «не пошла на эскалацию» в ответ на использование ВСУ ра-

https://t.me/akimapachev/5661
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кет ATACMS по Крыму. 
Об этом говорится в письме четырех конгрессменов-республикан-

цев президенту США, которому предлагается передать Украине до-
полнительные ATACMS, пишет Reuters.

Если этого не сделать, на фронте может начаться тупик, считают де-
путаты Палаты представителей Майкл Маккол и Майк Роджерс, а так-
же сенаторы Джеймс Риш и Роджер Уикер. 

«Очевидно, вам пора завершить работу (над организацией поста-
вок) ATACMS... В противном случае это может обернуться тупиком на 
поле боя», — говорится в документе.

Логика Маркова
На Украину прибыли уже 5 самолётов Ф 16. Это хорошие самолё-

ты. Главное их достоинство- они могут нести оружие разных систем 
стран Запада, прежде всего США. Потому что условно не все типы ра-
кет и бомб можно подвесить к МИГам и Су. Поэтому спектр вооруже-
ний ВСУ расширится. Но поменять принципиально ситуацию на фрон-
те они не смогут. Кроме одного момента.

Ф16 могут быть легко, быстро и тайно оснащены ядерным оружи-
ем. Поэтому с поставкой Ф16 Россия должна готовиться к примене-
нию Украиной тактического ядерного оружия. А как это оправдать, - 
они придумают.

Политджойстик/Politjoystic
Еще одна удавка перерезана.
...
Президент Путин подписал Закон об отзыве Россией ратификации 

Договора о всеобъемлющем запрещении ядерных испытаний.

Сладков +
КУ-КУ, РЕБЯТА! И ПУСКАЙ ЗАПАД ВЗДРОГНЕТ! 
Вы же сами краёв не видите! Вот и мы их видеть не хотим. Кто си-

лен, тот станет еще сильнее. На Олимпиаду не пускаете? Санкции? 
Быть самой сильной страной в мире нам никто не запретит. 

Национальный Z Курс
Госсекретарь США Энтони Блинкен назвал отзыв Россией ратифи-

кации Договора о всеобъемлющем запрещении ядерных испытаний 
«шагом в неверном направлении», — пресс-служба Госдепа.

Власти США рассчитывают, что Россия не возобновит проведение 
ядерных испытаний, Вашингтон привержен сохранению этого мора-
тория.

Политджойстик/Politjoystic
«Президент чётко сказал, что враг не здесь, что бенефициары рас-

https://t.me/logikamarkova/8897
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положены в США»
Марат Баширов, политолог, профессор ВШЭ:
Это точно была инспирированная провокация (прим. – беспорядки 

в махачкалинском аэропорту). Каких-либо основ для таких ситуаций в 
России нет. Ещё с царских времён в нашей стране уживаются разные 
народности (у нас их около 190). Ещё два кита, на которых стоит наша 
страна — это многоконфессиональнось и многоязычие. 

Президент очень чётко сказал, что враг не здесь, что бенефициары 
расположены в США. Этот акцент очень важен. Президент как гарант 
межнационального согласия, как гарант Конституции очень чётко всег-
да говорит, что такие попытки надо пресекать и к ним надо готовить-
ся. Силовики в регионах и губернаторы должны быть готовы отвечать 
на такие вызовы. В ближайшие месяцы такая работа явно будет уси-
лена.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Генерал Бастрыкин внезапно для многих превратился в главную на-

дежду русского народа в борьбе с массовым завозом мигрантов.
Александр Иванович не только активно меняет работу Следствен-

ного комитета по преступлениям иноземцев, но и выступает с разно-
го рода федеральными инициативами.

Сейчас, благодаря активной позиции Бастрыкина начались актив-
ные чистки в ряде ведомств, которые привычно спускают дела ми-
грантов на тормоза.

Что тут скажешь, Александр Иванович, мы в Вас верим. И портрет 
Ермолова в вашем кабинете хорошо помним. Бог в помощь!

ВЧК-ОГПУ
По данным ВЧК-ОГПУ, силовые ведомства ускоренными темпами 

собирают данные о мигрантах и подбивают списки в единую базу. 
Это позволит тотально контролировать иностранцев и знать о них все,  
вплоть до болезней, с которыми те обращаются в поликлиники.

Источник сообщил, что в различные ведомства уже разосланы со-
ответствующие письма. Интерес к данным, которые есть у ФОМС, ми-
нистерств здравоохранения и образования. Например, у столичных 
страховщиков следственные органы интересуются, кто и когда пофа-
мильно получил бесплатную медицинскую помощь в Москве. Также 
собирают сведения о пользователях платных медуслуг в том числе и 
детей, чьи родители - иностранцы.

Ответственных за образование просят предоставить информацию 
о всех несовершеннолетних-иностранцах в детских сада и школах - их 
количество, данные родителей. Также силовики хотят знать, сколько 
денег государство тратит на обучение и воспитание ребенка за один 
день и в месяц. Наконец, подбивается демографическая линия - Минз-
драв обязан предоставить данные о всех рожденных за 2022-2023 годы 
в российских роддомах детях мигрантов.

https://t.me/zhivoff/11532
https://t.me/vchkogpu/43420


ОГЛАВЛЕНИЕ 39ВТОРОЕ НОЯБРЯ

Ну и самое интересное - у всех ведомств запрошены данные о по-
рядке предоставления бесплатных услуг иностранцам и их детям, ре-
гламент зачисления и приема в учреждения образования. Вероятно, 
грядут очередные изменения в законодательстве - бесплатное лече-
ние, например, могут сделать только для семей мигрантов-участников 
войны, а зачислить в школу можно будет только тех детей, чьи роди-
тели были чисты перед законом. Известно, что на данный момент ин-
формация со всех ведомств собрана и передана силовикам для даль-
нейшего анализа.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Семья мигрантов, чей сын избил школьника в одной из нижегород-

ских школ (было резонансное видео) предписано оплатить штраф и 
покинуть Россию. Это прецедент. Его надо распространять повсемест-
но. Один залет по насилию или русофобии, и обратно на солнечную 
родину.

Объясняет Readovka
России нужен институт национального злопамятства
Создание по указу президента России Национального центра исто-

рической памяти — мера давно назревшая и перезревшая. В совре-
менном мире память превратилась в оружие. Причём уже всем оче-
видно, что она не столько существует сама по себе, сколько целена-
правленно создаётся, конструируется специальными структурами.

Именно с помощью «институтов памяти» противники России пере-
форматировали сознание многих народов бывшего СССР. Эти учреж-
дения, щедро финансируемые из Вашингтона и Брюсселя, формиро-
вали мифы о «русской оккупации», о «голодоморе как геноциде укра-
инцев москалями», обеляли бандеровцев и формирования СС. О не-
обходимости создания института памяти в России говорилось давно, 
однако долгое время тему спускали на тормозах, в то время как мно-
гие представители научного сообщества в открытую сотрудничали с 
вражескими структурами, брали деньги на продвижение их идеоло-
гии и повестки.

Стоящие перед новым учреждением задачи очевидны. И они ни в 
коем случае не должны сводиться к риторике «за всё хорошее и про-
тив всего плохого». Институт должен не только отражать нападки и 
претензии соседей, давать ответ на их враждебный исторический дис-
курс, но и формировать свои собственные претензии. Нам есть что 
припомнить окружающим.

России нужен институт национального злопамятства. То, что «рус-
ские не помнят зла», давно уже ставится в упрёк нашему националь-
ному характеру. И поэтому нам нужно учреждение, в котором квали-
фицированные специалисты точно будут знать, что предъявить и даль-
ним, и близким, смогут обосновать вопросы и претензии документа-
ми и отразить все попытки навязать нам чужую историческую оптику.

Причём работа такого института не должна ограничиваться только 

https://t.me/zhivoff/11539
https://t.me/readovkaru/4809
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событиями Великой Отечественной войны (хотя сам запрос на созда-
ние подобного учреждения вырос именно из споров вокруг неё). Обя-
зательно необходимо касаться и более ранних событий, в частности, 
истории Российской империи, разрушая миф о «России-колонизато-
ре». И спорить надо не только с открытыми врагами, но и с лукавящи-
ми порой друзьями.

Умный еврей при губернаторе
ЗАГОВОР ОЛИГАРХОВ: ТОЛСТОСУМЫ НАШЛИ ЗАМЕНУ ДЛЯ ПУТИНА?
Романа Абрамовича выдвинут в президенты России как кандидата 

от «партии мира». Верится с трудом? Между тем ничего невозможно-
го в этом нет, а страшного для России довольно много.

Старше Эдды
Тут пишут, что Алла Пугачева в Россию вернулась. Ждём концерта в 

Большом Кремлёвском дворце. И Голубого  огонька.

Военкор Котенок
На Руси-матушке снова запахло нечистым. 
Страпонесса Галкина (Бедницкая — по батюшке, Певзнер (Пугаче-

ва) — по отчиму) сбежала из охваченного пламенем интифады Изра-
иля и вернулась в Россию через погранпереход в Псковской области.

Прибыла, как сообщили очевидцы, без «бороды» — заднеприво-
дный иноагент Галкин остался за границей. Пока возвращаться боиц-
цо и стесняеццо.

При том, что эти персонажи не выглядят как что-то опасное и ско-
рее вызывают смешанное чувство испанского стыда и брезгливости, 
реальная их опасность — колоссальная. Не меньше, чем у толпы, ко-
торая пытается отыскать еврея в турбине самолёта.

Это яд, который продолжает отравлять мозги тем миллионам рус-
ских, которые прожигают жизнь перед зомбоящиком, живут по прин-
ципу «моя хата с краю» и услужливо подхихикивают тем, кто глумится 
над войной, историей и верой. Тем, для кого «ротожопная» идеоло-
гия составляет смысл жизни.

Поэтому вопрос только один. Ручку целовать будут?

Юрий Баранчик
Сча Алла всем красиво расскажет, как она глубоко заблуждались 

(Израиль ее глубоко подвел), что ее обманули и ввели в заблуждение, 
а сама она - ни-ни, всегда любила Родину и что она и далее готова быть 
главной на всех главных концертах страны. И готовит новый чес тур по 
стране, так она соскучилась по самой лучшей публике в мире.

Что-то знаю / Павел Данилин
А что же Пугачева в Россию присохатила без своего чипизденыша 

то? Наверное, тот в ЦАХАЛе уже служит? А сама то что ж? Там и для 

Ещё один неожиданный царьградский текст https://m.tsargrad.tv/articles/zagovor-oligarhov-tolstosumy-nashli-zamenu-dlja-putina_900810
https://t.me/vysokygovorit/13372
https://t.me/voenkorKotenok/51810
https://t.me/barantchik/13238
https://t.me/ctotoznayu/5421
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бабушки бы нашлось место.  Патроны бы подносила своему голубку 
зашкварному.

Вообще, конечно, есть некоторые товарищи, которые нам совсем 
не товарищи. И которых стоит препровождать из аэропорта сразу в 
тюрьму.

Что касается Пугачевой - не уверен, а вот вошкарицу и петушару Гал-
кина на зоне заждались. Очень жаль, что этого хитинового хренояще-
ра старушка оставила дом сторожить, а не взяла с собой в переноске.

МАРТЫНОВ
😎😎Тут снова с камбэком Пугачевой открылась дискуссия про уехан-

тов и возвращенцев. 
Так-то Пугачева заслуженная бабушка СССР и РФ, у нее родина, дом 

и все остальное в Мск и Бл Подмосковье. Еще у нее дача в Кесарии и 
даже место на кладбище на Маслиничной горе. Сильно дорого, но не 
противоречит же. 

Что касается какбэ ее мужа, то  тут же состав нескольких статей УК, и 
кстати вернется если, посидит , искупит и снова на плэнер. Тут же нет 
политический позиции- тут типичная уголовщина. 

С другой стороны Пугачева то за мужа не в ответе/ он же совершен-
нолетний! 

Так что отстаньте от Аллы Борисовны. Пусть себе.

Что-то знаю / Павел Данилин
То, что муж у Пугачевой совершеннолетний, совсем не значит, что 

она за мужа не отвечает. 
1. Старушка, падкая на молодое мясцо, не могла не знать, что за по-

мойку подбирала.
2. Мы в ответственности за того, кого приручили.
3. Муж и жена - одна сатана.
И, в конце концов, я же не сказал, что Пугачеву надо сажать за ре-

шетку (хотя, думаю, что да, в зоопарке ей только и место». А вот Гал-
кина - сажать надо.

 Ну и поразительно, насколько надо быть наглой, чтобы после всего 
вот этого, как ни в чем ни бывало сюда приехать.

Впрочем, уверен, что пять - десять выступлений перед бойцами на 
линии фронта, и Пугачева таки может заслужить прощение. 

С нашей стороны линии фронта, я имею в виду.

Сыны Монархии
Сильным ходом было бы арестовать Пугачеву и дать ей лет 10 за из-

мену Родине с конфискацией имущества)
А вообще Аллу Пугачеву надо, как Емельяна Пугачева, прокатить 

через глубинную Россию в клетке , чтобы дети кидали в нее грязью и 
яйцами😎

https://t.me/martynov2021/11127
https://t.me/ctotoznayu/5422
https://t.me/SonOfMonarchy/12571
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Роман Алехин
Пугачева вернулась, Арестович заговорил о необходимости мирных 

переговоров - скоро весна... 
А за зиму России придется круто повоевать, потому что Арестович 

предлагает признать возвращеные Россией территории, к моменту 
вступления Украины в НАТО, за Россией.

Хотя, возврат пугачевых, фридманов и всей остальной антирусской 
нечисти, может очень негативно сказаться на итоговых результатах 
СВО. Нет уверенности, что эти предатели, которым так рады песковы, 
добавят мотивации россиянам идти на фронт. 

Гниёт государство изнутри. И был шанс обновиться, отсечь все гни-
лье, запустить процессы регенерации и обновления, но почему-то вме-
сто этого, нам опять возвращают всю эту гниющую и смердящую мас-
су, которая продолжит разлагать Россию изнутри. 

И опять при поездке на фронт будем слышать вопрошающую фразу, 
которая ставит в тупик: мы-то здесь сделаем все возможное для побе-
ды, но хотят ли победить те, кто наверху?! После возврата без претен-
зий Фридмана и Пугачевой - ответить стало еще сложней.

Царьград ТВ
Президент России потребовал привести к норме цены на бензин и 

некоторые продукты питания. Это распоряжение фактически не вы-
полнено: рост цен очевиден, снижения не отмечает даже Росстат. Так 
кто смеет не слушать президента и как это у них получается? И что де-
лать  с ценами, которые волнуют всех?

Zаписки мичмана Птичкина
Жить надо так, чтобы однажды прочитать на официальном канале 

администрации Херсонской области России: 
«За Веру, Царя и Отечество»!

https://t.me/Alekhin_Telega/8501
https://t.me/tsargradtv/61677
https://t.me/rusfleet/9427


ОГЛАВЛЕНИЕ 43ТРЕТЬЕ НОЯБРЯ

ТРЕТЬЕ НОЯБРЯ

Сегодня:
• Статья Залужного,
• Много ли значат предвыборные обещания американских канди-

датов в президенты,
• Излучая осторожный оптимизм, можно сказать, что Российская 

Армия начинает незаметный подъем,
• Один из кандидатов в президенты США сливает Украину,
• Почему после победы России украинцы будут ненавидеть Зелен-

ского,
• Перспективные политики в Европе,
• Уехать в Лондон в ближайшие 15 лет не получится, а там, мо-

жет, и Лондона не будет,
• Встреча Путина с Общественной палатой,
• На Украине по определению не может быть хорошо,
• Судьба эмигрантов,
• Если русские воюют с русскими, то русские победят при любом 

раскладе

Александр Ходаковский
Свет увидела статья за авторством Залужного - его сейчас прочат в 

оппозиционеры Зеленскому. Тональность статьи - мы просчитались, 
учебники НАТО не актуальны, пора переходить к позиционной войне. 
Как указывает Залужный, наступление на южном направлении пред-
полагало до тридцати километров в день, а в итоге за четыре месяца 
продвинулись только на семнадцать. 

Отказ от наступления  - это политическая смерть для Зеленского и 
переход к такой фазе войны, когда внутренние процессы станут важ-
нее фронтовых. Залужному, коль скоро он засобирался в политику, по-
зиционное стояние выгодно - можно смело бросаться в драку за свой 
кусок пирога, тем более, что давно поговаривают про лоббирование 
его персоны со стороны ряда западных интересантов. 

Подобного рода статьи стоит расценивать одновременно и как 
предупреждение западу, и как подготовку общественного мнения. Что-
бы снять ответственность с себя, как с главнокомандующего, Залуж-
ный маневрирует и выводит себя из-под удара, перекладывая вину на 
запад, который должен, но не может обеспечить Украину всем необ-
ходимым. Залужный пускается в анализ возможностей России и дает 
высокую оценку её потенциалу, снова сетуя на просчёты в первона-
чальных ожиданиях. Что же, нам следует обстоятельно обдумать свое 
положение с учётом возможных перспектив, и понять, какую страте-
гию избрать относительно Украины: позиционная война - меч обою-
доострый.

https://t.me/aleksandr_skif/2994
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Логика Маркова
Статья Залужного в Экономист - это фактический публичный отчёт 

командующего ВСУ перед своим руководством. У Залужного руково-
дитель конечно не Зеленский. А Запад. Но в двух ипостасях.

1. Руководство Пентагона.
2. Вся элита США, Британии и  стран НАТО. Вот им статьёй в Эконо-

мист Залужный и докладывает.
3. Объясняет, почему он не виноват в провале контрнаступа.
4. Объясняет, что надо изменить для победы над Россией. Какие 

конкретно нужны системы вооружений в приоритете.
Вот такой полупрозрачный мир.

Добрый Московитъ
«Я был воспитан на российской военной доктрине, и я все еще ду-

маю, что вся военная наука находится в России».
«Я учился у Герасимова. Я читал все, что он когда-либо писал … Он 

самый умный из людей, и я возлагал на него огромные надежды».За-
лужный в интервью TIME, сентябрь 2022 г.

«Глубокого и красивого прорыва, скорее всего, не будет». Залуж-
ный в интервью The Economist, ноябрь 2023.

Когда учёба на пользу не пошла. Давай зачетку, оценка «два».

Герман Садулаев
Залужный меня разочаровал. Я думал он боевой генерал советской 

школы и достоен уважения, хоть и враг. Ну как например заслуживал 
уважения Гудериан. А он статейки в журнальчики пописывает, наш 
хлеб отбивает. И статейки такие - привет,  Капитан Очевидность!

У нас позиционный тупик. Ну да. Чтобы его преодолеть какая-то сто-
рона должна сделать технологический рывок. Ну да. Изобретите по-
рох и дайте Украине больше ракет и самолетов, причем вчера. Страте-
гия прям дышит из каждой строки.

Похоже просто очередной мудак которого надувают соломинкой в 
жопу, чтобы он в 2024 поборолся с Зеленским за колпак президента. 
Через одну соломинку надувают Залужного, через другую Арестови-
ча. 

А я-то зачем об этом пишу? Дурная привычка какая-то. Кто-нибудь, 
отберите у меня телефон.

P.S.: Врага уважать тем не менее надо. Упрааление ВФУ находится 
на высоком уровне. Не знаю, Залужный ли это, Тарнавский, или кон-
сультанты из НАТО. Но скорее сами украинские генералы и полковни-
ки советской школы. 

МАРДАН
Заявление Залужного о тупике на фронте «разжигает партийные 

страсти» в американском Конгрессе, где дебатируется вопрос даль-

https://t.me/logikamarkova/8909
https://t.me/moskovit1480/3349
https://t.me/germansadulaev/1963
https://t.me/mardanaka/17008
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нейшей помощи Украине, пишет Politico.
Республиканцы утверждают, что комментарии главкома являют-

ся поводом переосмыслить американскую поддержку, насколько это 
возможно, что может дополнительно ухудшить позиции Киева в Ва-
шингтоне.

Сенатор-республиканец Джош Хоули заявил, что откровенность За-
лужного «проделала большую дыру» в политике Байдена, который 
предлагал продолжать финансировать Украину.

«Это, естественно, поднимает вопрос: какова именно наша страте-
гия завершения игры? Какой здесь план? Я не думаю, что у них есть 
план», - заявил Хоули.

«Военные цели Зеленского не соответствуют реальности, и некото-
рые из его ближайшего окружения сопротивляются. Это всегда долж-
но было закончиться тем, что Россия будет контролировать часть укра-
инской территории, и урегулированием путем переговоров. Я говорю 
это уже год. Это было очевидно для любого, кто обращал внимание 
на реалии на местах», - заявил сенатор-республиканец Джей Ди Вэнс.

Плотный информационный залп посвящённый Залужному имеет 
одну очевидную цель. Американцы делают ставку на «корейский сце-
нарий» для Украины.

Для спокойной реализации этого плана, нужно нейтрализовать укра-
инского Ли Сын Мана - Зеленского, для которого продолжение войны 
является единственным вариантом личного выживания. Выживания 
самого буквального причем.

Поскольку американцы привыкли мыслить историческими шабло-
нами (или историческими кейсами, если хотите), Залужный должен 
стать своего рода генералом Эйзенхуэром.

Только военный на президентском посту может позволить себе под-
писать любые мирные соглашения с Россией и успокоить истероидное 
украинское общество.

Вопрос только один. А нужно ли это России?

Юрий Баранчик
Вектор развития украинского конфликта стремительно меняется 

прямо на глазах. С одной стороны, Вооружённые силы России, пока 
оставаясь в активной обороне, всё более грамотно навязывают свою 
волю ВСУ. На подходе, если сохранятся тенденции последних трёх не-
дель, Авдеевский котёл и долгожданный вывод Донецка из-под еже-
дневных обстрелов. Кроме того, это станет вторым громким пораже-
нием ВСУ за год после Бахмута.

Все стороны, и киевская хунта, и Россия, и Запад, прекрасно пони-
мают, что потеря Авдеевки будет ознаменовать некий Рубикон в этой 
спецоперации для Украины. Во-первых, станет окончательно понят-
но, что военным путём Украина добиться победы не сможет. Во-вто-
рых, если не сможет, то для Запада как основного спонсора этой вой-
ны со стороны Украины встаёт вопрос – что делать. Продолжать под-
держивать хунту и финансово, и политически – это продолжать зака-

https://t.me/barantchik/13245
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пывать свой и так подорванный авторитет, и оказаться в положении 
проигравшего, когда русские войска возьмут Киев. Этого Запад себе 
позволить не может.

Поэтому он уже давно ищет варианты заморозки этого конфликта – 
либо через корейский вариант, либо через замену Владимира Зелен-
ского. И если ещё несколько дней назад я писал, что рано говорить о 
том, что Алексей Арестович начинает свой личный политический про-
ект и есть ещё варианты, что так он подыгрывает В. Зеленскому, то се-
годня уже можно говорить, что одним из кандидатов на выборах пре-
зидента Украины в марте точно будет А. Арестович. Его поэтому и вы-
везли в Европу, чтобы подконтрольные В. Зеленскому силовики его не 
устранили.

Вторым кандидатом, которого будет готов поддержать Запад, явля-
ется Валерий Залужный. Специфика этой фигуры состоит в том, что он 
военный, генерал. И вот если уважаемый в украинском обществе бо-
евой генерал скажет, что «Все меня знают как боевого офицера, про-
шедшего огонь и воду. Но я считаю, что войну пора заканчивать. На 
поле боя мы не победим. Надо решать конфликт политическим пу-
тём», то это взорвет ту картину мира, которую украинскому обывате-
лю пытается транслировать режим В. Зеленского и даст ему серьёз-
ную поддержку избирателей.

Это внутренние факторы. Но и внешние складываются для Украины 
не просто плохо, а очень плохо. Дело даже не в том, что Израиль стал 
отбирать у Украины те ресурсы (финансовые, вооружение, технику), 
которые Запад планировал поставить на Украину, а в том, что позиции 
ястребов в самих США становятся очень уязвимыми: Национальный 
мусульманский демократический совет США (NMDC) поставил ульти-
матум Джо Байдену.

В открытом письме лидеры NMDC из решающих штатов (Мичиган, 
Огайо и Пенсильвания), призвали Д. Байдена использовать всё своё 
влияние на Израиль, чтобы добиться прекращения огня к 17:00 по вос-
точному времени (21:00 по Гринвичу) во вторник, 31 октября. В про-
тивном случае они пообещали мобилизовать мусульманских, араб-
ских и союзных избирателей на отказ от одобрения, поддержки по-
жертвованиями или голосами любого кандидата, который поддержи-
вает израильское наступление против палестинского народа.

Невыполнение этого ультиматума грозит Д. Байдену тем, что он ста-
нет хромой уткой задолго до выборов и не сможет выдвинуть свою кан-
дидатуру. Но также это означает и окончательный провал всей укра-
инской стратегии. И это на фоне всё более упаднических настроений 
на Украине. Все прекрасно понимают, что конфликт на Украине пре-
кратится очень быстро после того, как Запад прекратит финансовую и 
политическую накачку киевского режима.

Поэтому следует ожидать от Вашингтона попытку сменить пластин-
ку и выйти из воды сухими, заморозив конфликт на Украине по корей-
скому образцу. Но это не отвечает нашим интересам, ибо одержав 
военную победу, мы рискуем проиграть снова, как это было не раз в 
истории Российской империи, на дипломатическом поприще. Поэто-
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му стратегия у нас одна – идти максимально на Запад, вынуждая За-
пад всё к большим уступкам. А в идеале – вернуть его в диалог о воз-
врате НАТО к границам по состоянию на 1997 год и о создании неде-
лимой системы безопасности в Европе.

Нам пишут из Янины.
Имел вчера вечером выбор, на что потратить огрызок времени пе-

ред сном, когда разумную деятельность уже ниасиливаешь, а спать 
ещё не вырубает. Или угореть с  широко обсуждаемых пьяных откро-
вений военных икспердов логистического спецназа, или почитать све-
жий отчёт Залужного перед хозяевами. Выбрал второе. Ибо давеча 
про «позиционный тупик» высказался наш главный КЦПНщик Акела, 
и захотелось посмотреть, как ВСУ представляют эту ситуацию Западу.

Читать такого рода исторические документы следует ни в коем слу-
чае не в перепевке наших СМИ, потому что достают они оттуда, вы-
рывая из контекста, ровно те слова, которые им предзаказаны. Читать 
надо в оригинале. «Интервью» вот тут, тут и по второй ссылке в конце 
ссылка на полную версию собственно статьи Залужного. 

Если кратко, то основной смысл всего текста такой
1. Позиционная война - затяжная война, нас это нифига не устраи-

вает, потому что Россия может взять, да и нормально отмобилизовать-
ся, и тогда ой.

2. Не мобилизуются русские потому, что Путин не хочет мобилизо-
вывать ещё людей до выборов и ему нечем их оснастить и негде их 
обучить.

3. Поэтому надо пользоваться ситуацией и наступать, чтобы сохра-
нить инициативу, и мы будем наступать, даже если по несколько ме-
тров в день, а вы, дорогие хозяева, пожалуйста, дайте нам побольше 
авиации и хайтека, дронов, РЭБа и артиллерийских радаров в том чис-
ле, чтобы мы могли поскорее перейти к маневренной войне и finish 
the job, отняв у Путина Крым, являющийся значимой частью его леги-
тимности.

4. Те, что ты выслал на прошлой неделе, мы давно уже съели Ваши 
предыдущие поставки вооружений  были очень кстати, но нам нуж-
но побольше и как можно быстрее, потому что прошлые нимношка 
опоздали, так как мы столкнулись с новыми вызовами (список «вы-
зовов»), поэтому надо ещё больше хайтека пожалуйста, а то у нас тут 
the assault on democracy by a morally sick imperial power in the heart of 
Europe. 

В интервью буквально сначала идёт
“There will most likely be no deep and beautiful breakthrough”.
Типа, «скорее всего не будет красивых глубоких прорывов», и даль-

ше...    
«Nevertheless, he insists that Ukraine has no choice but to keep the 

initiative by remaining on the offensive, even if it only moves by a few 
metres a day...»

То есть

https://t.me/wehearfromyanina/2928
https://www.economist.com/europe/2023/11/01/ukraines-commander-in-chief-on-the-breakthrough-he-needs-to-beat-russia
https://www.economist.com/by-invitation/2023/11/01/the-commander-in-chief-of-ukraines-armed-forces-on-how-to-win-the-war
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«Тем не менее, он [Залужный] настаивает на том, что у Украины нет 
выбора, кроме как удерживать инициативу продолжая наступление, 
даже если продвижение составляет несколько метров в день...»

Привет любителям тёплой ванны с их «провалившимся наступом». 
Как видите, «провал» is not an option, «Орки Воены Света, вперёд!». И 
укров, и их хозяев устраивает текущий курс размена живой силы при 
продавливании фронта. В связи с чем ещё один привет тем, кто докла-
дывает Путину про размен 8 к 1. Дождётесь «Комиссии Маленкова», 
граждане, потом не жалуйтесь.

Поскольку западные хозяева вполне закономерно считают Украи-
ну и её солдат своей собственностью, своими относительно честно ку-
пленными вещами, то они кровно заинтересованы в том, чтобы по-
траченные деньги отработали себя на 100%, а не были тупо выброше-
ны впустую. Эти люди деньги считать умеют. 

И происходящее сейчас - вовсе не транжирство какое-то, как это 
очень хочется представить нашим любителям тёплых ванн, а впол-
не расчётливый выгодный размен, тактику которого они вполне себе 
успешно в итоге родили. Причём масштабируемую.

1. Найти в нашей обороне слабый участок, для прожима которого 
можно сконцентрировать достаточно сил, не привлекая внимания са-
нитаров.

2. Прожать этот участок, захватить наши позиции в том числе и за 
счёт просачивания хорошо управляемыми мелкими группами, коли-
чество которых перегружает управление нашей артиллерией, закры-
вая паузу между артподготовкой и подходом пехоты атаками FPV и 
сбросами.

3. Закрепиться, закопаться и встречать плохо организованные кон-
тратаки нашей пехоты, используя гибкое управление артиллерией и, 
в первую очередь, миномёты, тяжёлое пехотное вооружение и те же 
FPV.

Логика проста и гениально логична. Если атаковать в позиционной 
войне - дорого и бессмысленно, то заставь это делать противника, если 
он - дебил.

Ближайший пример такой тактики - образование и медленное рас-
ширение украинского плацдарма на Днепре, когда переброшенные 
на этот участок части, вынужденные «быстро спасать положение», по-
несли в атаках потери, сопоставимые с самыми жестокими боями лета 
под Работино. 

Как нетрудно догадаться, следующий удар будет туда, откуда эти ча-
сти сняли. Противник будет бить, фиксировать первоначальный успех 
и «выигрывать по очкам» на контратаках. В советской военной шко-
ле, опиравшейся на то, что товарищи офицеры понимают военное ис-
кусство хотя бы на уровне преферанса, это назвали бы «описывать ви-
стами».  Вроде бы и без выебонов играл весь вечер, шестерные да се-
мерные, а как пулю закрыли и сели считать - мама дорогая! Гора-то у 
раздухарившихся партнёров ого-го, по нескольку «паровозов» прое-
хало! 
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Один из тех людей, которым мы обязаны фэйлом укровского бы-
строго прорыва фронта, в середине сентября задал в переписке со 
мной такой риторический вопрос «Вот интересно: реально каклы в 
этом году будут зимой ебашится или только грозятся? Главный вопрос 
на ближайшие полгода!»

Вот вам и ответ, дорогой друг.
«Будуть, будуть!» (с) 
Они будут продолжать разменивать пехоту, пока не наменяют на 

солидную дыру в нашей обороне, прикрытую кое-как и кем попало, 
как та, которой они воспользовались прошлой осенью под Изюмом.

Собственно, возвращаясь к тексту Акелы, из-за которого я пренебрёг 
пьяными откровениями наших «оналитегов» и взялся продираться на 
ночь глядя через три англоязычных текста, написанных вокруг сока 
моцга Залужного, 

Авдеевка была бы хорошим примером того же самого, зеркального 
отражения той же тактики, уже в нашем исполнении, если бы её оста-
новили на стадии первых успехов, на стадии плачущей горючими сле-
зами укропской военнослужащей, у которой внезапно и быстро пере-
хуярило усих побратимов. Создали бы условия для стабилизации но-
вой линии фронта и, даже если бы укры не полезли в раш отбивать за-
нятое, с этого была бы польза. И дальше искали бы слабый-забытый 
участок, где можно поджать укров. 

Если сейчас это выродится в «дожимание любой ценой», проводи-
мое раз за разом по предсказуемым направлениям... это будет чудо-
вищный по своей глупости подарок укропам. Сделанный не в послед-
нюю очередь руками наших медийных «торговцев красными стрелоч-
ками», потребовавших «без котла не возвращаться». При том что вот 
буквально прошлым летом у всех на глазах был Лисичанск, «котёл», 
который, в куда более удобных условиях, не смогли захлопнуть. Про-
тивник, попив нашим много крови, ушёл и увёл самый ценный приз 
«котла» - свои опытные кадры и сел на новые позиции, как и предска-
зывалось.    

Что же касается мобилизации страны и экономики, то, судя по все-
му, наши верхи будут сидеть и ждать то переговоров, то выборов, то 
ещё чего-нибудь, лишь бы ненароком не выиграть войну, обосновы-
вая это недеяние как раз тем, что описывает Залужный - «worried that 
a general mobilisation might spark a political crisis». Соответственно, на-
дежда укропов, желающих сохранить инициативу, как раз на то, что 
за осень и зиму они доразмениваются до возможности где-то реши-
тельно прорваться и подарить Путину к выборам как раз этот «political 
crisis», которого все так боялись и потому не хотели полноценно мо-
билизовывать страну.  

Желающие по этому поводу завернуться в белую простыню и полз-
ти на кладбище могут следовать своему внутреннему порыву, а я по-
шёл дальше нимношк работать.

Из любопытных моментов, не относящихся к «основной линии по-
вествования» Залужного отмечу проснувшийся, видимо, после вскры-
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тия туннелей под Работино, интерес к подземной войне. 
New types of tunnel excavators, such as a robot which uses plasma 

torches to bore tunnels, can also help. 
Тему неизбежной подземной войны наша редакция затрагивала ещё 

в далёком 2020-м году, когда пафосно поумничать на публику прямо 
и открыто не давали, поэтому приходилось намёками. 

Без туннелей и глубоких укрытий, а ля ПМВ, как-то удержать пози-
ции в «полосе полного разрушения» на передовой зимой будет слож-
но. Это летом можно в ямках ночевать, зимой не прокатит.

Логика Маркова
Стратегия Украины против России.
1. Поставки новейших систем вооружения стран Запада украинской 

армии и за счёт этого большое военное преимущество украинской ар-
мии над российской.

2. Серьёзные тактические поражения армии России.
3. Мирное соглашение выгодное Украине и не выгодное России.
4. Рост недовольства в России.
5. Массовые беспорядки в России.
6. Смена режима в России.
7. Превращение России из глобальной державы и среднюю страну.
Такую стратегию описал советник Зеленского Михаил Подоляка. Это 

ответ Зеленского на публикации в Таймс и статьи Залужного в Эконо-
мист, где говорится, что у Зеленского нет стратегии победы над Росси-
ей. Вот он её представил.

Политджойстик/Politjoystic
Послушал Арестовича с его мирным планом после статьи Залужно-

го. 
…
Американцы явно лепят тандем Залужный - Арестович на смену Зе-

ленскому. Военные не верят Арестовичу, беглые и умеренные граж-
дане не верят Залужному. А парадигму Штатам надо менять.

Военкор Котенок
1. Излучая осторожный оптимизм, можно сказать, что Российская 

Армия начинает незаметный подъём. До пика далеко, но мы потихо-
нечку учимся воевать. Поступают новые системы вооружения. Мы — 
в начале качественного роста.

2. Противник – в начале качественного спада, что связано с устало-
стью от войны, истощение мобресурсов, прежде всего, ресурсов мо-
тивированных.

У противника один шанс - переломить ситуацию: договориться о 
паузе, за счет чего они опять смогут собрать корпуса, повысить моти-
вацию и привлечь мотивированных бойцов.

https://t.me/logikamarkova/8923
https://t.me/politjoystic/34922
https://t.me/voenkorKotenok/51840


ОГЛАВЛЕНИЕ 51ТРЕТЬЕ НОЯБРЯ

ZERGULIO
Родине требуются достойные сыны своей страны!
Мгновенная выплата 600.000₽ и ежемесячный оклад от 200.000₽. 

Возраст: от 18 до 60 лет.
Из требований: готовность учиться, работать в коллективе и брать 

за себя ответственность.
Каждого бойца в элитном подразделении ВС РФ ждет:
• Первоклассная экипировка и снаряжение (включая дроны и те-

пловизоры)
• Инструктора высшего класса и коллектив единомышленников, на-

строенных на победу
Просим всех желающих помочь Родине — заполнить анкету через 

бота.

Тринадцатый.
Видеозаписи с той стороны, и не для слабонервных... Сразу преду-

преждаю. 
Просили молчать, но когда дело дошло до того, что уже хохлы в от-

крытую публикуют видео, как кладут наших бойцов, я больше молчать 
не собираюсь. 

Н/П Крынки, Херсонская область, наш берег Днепра, рубилово там 
идёт просто адское, и с нашей стороны есть серьёзные потери, коман-
дование, как всегда рапортует, что всё хорошо, но реальность расхо-
дится с тем, что докладывают наверх. Ситуация достаточно тяжёлая. 

Если всё так и дальше пойдёт, то они там наладят переправу, пере-
тащат технику и жди беды...

Старая площадь
Зеленский «обдумывает и взвешивает плюсы и минусы» проведе-

ния выборов президента весной, заявил глава МИД Кулеба.
По его словам, «проведение выборов во время войны повлечет за 

собой беспрецедентные проблемы».
Ещё недавно Зеленский наотрез отрицал возможность выборов во 

время боевых действий. Но видимо американцы напихали ему «плю-
сов и минусов».

Логика Маркова
Зеленский обещал Байдену провести выборы в апреле.
Зеленский очень не хочет этих выборов и ссылается на войну. И Зе-

ленский подозревает, что население Украины считает его виновником 
войны и многие ненавидят за это.

И Зеленский подозревает, что диковинные выборы во время бое-
вых действий нужны американцам, чтобы сменить его, Зеленского, на 
посту президента Украины на кого другого. Дело не только в капризно-

https://t.me/SergeyKolyasnikov/53713
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сти Зеленского. Дело еще и в том, что американцы предпочитают ме-
нять марионеток, чтобы они не укрепились и не стали оспаривать при-
казы американцев.

Американцы много месяцев настаивали. Зеленский сопротивлялся. 
И сейчас вроде бы все, Зеленский дал слово провести выборы в апре-
ле.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Изгой.
Еврей-нацист все больше вызывает раздражение не только на За-

паде, но и внутри украинского общества, и это уже как снежный ком.
Последние статьи в западной прессе стали всем «зеленым светом» 

для начала откровенной критики режима, а главное - триггером вну-
тренних волнений, которые рано или поздно перерастут в бунты.

P.S. Азов уже начал активно готовиться к перевороту.

Русский инженер
Минутка «яжеговорил»
Именно о раскладах в мире, я в марте писал что к концу лета - на-

чалу осени будет заканчиваться окно возможностей для Киева, что к 
ноябрю Запад начнет сливать Украину, так как у них более важная за-
дача, главный враг это Китай. И им нужна заморозка...

И вот, один из кандидатов в президенты США, прямым текстом это 
и озвучил. Как и план действий, после очевидного облома ВСУ.

Так что когда хочется очередной раз в комментариях написать, что я 
фантазёр, мол мы и осилить Бахмут Авдеевку не можем, а он за Поль-
шу, Прибалтику берётся, и ваще США стронг, рекомендую ознакомить-
ся с прогнозом, который я в начале  весны написал. Об этом же регу-
лярно на эфирах и стримах говорю, и теперь мы видим что этот про-
гноз полностью подтверждается.

Роман Сапоньков
Я бы не радовался. Основной момент, на который надо обратить 

внимание, что заявление о сворачивании помощи Украине делает кан-
дидат в президенты. Т.е. у них идёт предвыборная кампания. Логич-
но, что если Байден топит за поддержку быв. Украины, то будут оппо-
зиционные Байдену кандидаты, которые будут топить за прекраще-
ние/снижение поддержки.

Мы много раз наступали на эти грабли, будучи уверенными, что в 
США придёт новый президент, который будет лояльнее предыдуще-
го. Однако, во-первых, власть президента в США не абсолютная и есть 
программы, особенно во внешней и внутренней политике, которые 
он свернуть не может физически. И президент Америки главный упор 
делает на решение внутренних проблем. 

И надо помнить, что президент Америки это в первую очередь па-
триот Америки, а не Украины или России, чтобы он последнюю руба-

https://t.me/The_Kyva/6253
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ху рвал за другие страны. В США есть программы, расписанные на де-
сятилетия и пришедший на 1-2 срока президент на них не имеет вооб-
ще никакого влияния.

ZERGULIO
Весь украинский сегмент ТГ - сплошное нытье из-за сегодняшних 

ударов «Геранями» по западным областям (и не только).
Хорошечно 😎 причем самые мощные налеты ещё впереди, тех же

ракет мы тратим крайне мало.

Объясняет Readovka
Кошмар логиста: украинцы планируют заместить выбитые энер-

гоблоки сотнями когенерационных установок

ZERGULIO🇷🇷
И все же надо жахнуть по украинской энергосистеме ещё раз, а луч-

ше два или три. 
Украина должна отказаться от тоталитарного советского наследия в 

виде электроэнергии, горячей воды и отопления.

Что-то знаю / Павел Данилин
Почему после победы России украинцы будут ненавидеть Зелен-

ского и украинскую элиту? И почему палестинцы всегда будут ненави-
деть евреев и еврейское государство?

В чем тут разница? Ведь, уже сейчас выкошено около полумиллио-
на украинских мужиков? А жертв в Палестине пока лишь более 10 тыс.

Разница в том, что война на Украине ведется честно. Нет никаких 
свидетельств, что Россия специально уничтожает мирное население. 
Случаи, когда мирные украинцы страдают от российских ударов, еди-
ничны - за все время около 7 тысяч. И это при масштабе боевых дей-
ствий! Фактически Россия ведет себя аккуратно и воюет в белых пер-
чатках. Украинская сторона менее избирательна - оттого уже более 2 
тысяч погибших со стороны мирного населения на российской терри-
тории. Это при российских то средствах обороны! Но и украинцы не 
ставят перед собой задачи убить ка можно больше мирного населе-
ния. 

Россия и Украина воюют на поле боя. Где солдат поотивостоит сол-
дату. 

Израиль же занимается целенаправленным и неизбирательным 
уничтожением мирного населения. В виде мести. Израиль не воюет 
против оавного противника. Он убивает беззащитных мирных граж-
дан.

Можно было бы сказать, что какая разница, но разница огромная. 
Украинское население, пусть даже и находится во власти пропаганды, 
и зомбировано донельзя, прекрасно осознает, что Россия не воюет с 
украинцами, не ставит перед собой целью их всех убить, и за что-то 

https://t.me/SergeyKolyasnikov/53718
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там заставить заплатить, отомстив. 
Россия убивает военных, бандеровцев, снижая тягу к сопротивле-

нию в украинцах. Израиль же как раз убивает мирных людей, плодя 
мстителей.

Вот поэтому, когда Россия победит, и сможет снять морок зомбиро-
вания с украинцев, те не смогут винить нас ни за что. Винить им мож-
но будет только тех кто их в войну втянул - Зеленского, олигархов, аме-
риканцев и европейцев. 

И вот поэтому Израиль не победит. Потому что слишком много бу-
дет навсегда озлобленных на евреев палестинцев. Тех, чьих мирных 
родных убьет озверевшая израильская военщина.

Логика Маркова
Зеленскому разрешили совершить визит в Израиль. Зеленский уже 

почти месяц просит это. Но Израиль запрещал, потому что понимал, 
что этот визит Зеленский будет использовать, чтобы забрать амери-
канские деньги у Израиля. 

Но Байден настаивал на визите Зеленского, потому что Байден хо-
чет больше давать деньги Украине. И вот Израиль согласился. Это со-
стоялось сразу после голосования в Конгрессе США о выделении Из-
раилю 14 миллиардов долларов на срочную военную помощь. Види-
мо, разрешить визит Зеленскому в Израиль - это было одно из нефор-
мальных условий выделения Израилю 14 миллиардов долларов. До-
рогой визит.

Он состоится 5 или 6 ноября.

Захар Прилепин
Есть в Европе перспективные политики: Новый спикер парламента 

Словакии Любош Блаха сегодня получил доступ в свой новый кабинет 
- и первым делом выбросил флаг ЕС и заменил портрет президента 
Зузаны Чапутовой портретом Че Гевары.

Старше Эдды
Всё это под ламповейшее музыкальное сопровождение местной 

эстрады советских лет.
Блаха – один из самых ярых «пропутинских» политиков в партии Ро-

берта Фицо. Также он является апологетом словацкого коммуниста Гу-
става Гусака, руководившего Чехословакией с 1968 по 1989 гг. Высту-
пает против сталинизма, но при этом неоднократно выражал благо-
дарность «русскому народу за освобождение из-под гнета фашизма».

В июне прошлого года Блаха был забанен в Facebook за «система-
тическое распространение российской дезинформации».

Байки из Спасской Башни
«Война на территории Израиля – это огромный очаг мировой неста-

бильности. Причем во всем мире понимают, что это зона ответствен-
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ности США. Дестабилизация на Ближнем Востоке в любом случае бьет 
по репутации США и как следствие - доллару, который стал главной 
мировой валютой только благодаря политической надёжности Аме-
рики. Сейчас этот фундамент тает, как ледник под напором глобаль-
ного потепления. Так что мой прогноз таков: цена нефти неизбежно 
взлетит, объем торговли в долларах – снизится, потому что арабский, 
мусульманский мир будет разочарованно отворачиваться от коллек-
тивного Запада и искать себе более надёжных и понятных партнёров, 
которые не будут расковыривать их исторические шрамы и подсыпать 
соли. Россия и Китай здесь первые в очереди».

Андрей Луговой, депутат Госдумы от ЛДПР

Байки из Спасской Башни
«Если все пойдет так, как идет, а иных предпосылок нет, то скоро 

прибалтийские республики, так яростно бившиеся за свой суверенитет, 
придут к выводу, что прибалтийцами они оставались в составе СССР и 
Российской империи. А вот в составе свободного западного мира угро-
зы суверенитета в Латвии и Прибалтике не будет, потому что не будет 
самих этих республик. Одно-два поколения – и эти нации просто вым-
рут, они превратятся в реликтовое население, которое будет находить-
ся под охраной ЮНЕСКО как очередное вымирающее наследие». 

Виталий Милонов, депутат Госдумы от «Единой России»

Димитриев
Джо Байден на встрече с 37-летним президентом Чили Габриэлем 

Боричем признался, что мир ждут большие потрясения: «По моему 
мнению, каждые может 6–8 поколений наступает время, когда мир 
стремительно меняется. Сейчас мы находимся в таком времени, и я 
думаю, что то, что произойдет в ближайшие 2–3 года, определит, как 
будет выглядеть мир для нас следующие 5 или 6 десятилетий».

Кажется, я понял, почему во многих странах стали руководить ли-
деры такого преклонного возраста. Просто им не нужно будет нести 
ответственность за свои ошибки и за любые трагедии. Совершил все 
глупости и свободен.

Алексей Бобровский
США снова впаяли нам санкции. Спасибо им за это!
OFAC (Office of Foreign Assets Control - это такое управление внутри 

их Минфина, по контролю за иностранными активами. Оно занимает-
ся финансовой разведкой, планированием и введением экономиче-
ских и торговых санкций для обеспечения американской нацбезопас-
ности и достижения целей внешней политики.

Это, кстати, все официальные формулировки!
OFAC осуществляет свою деятельность в отношении исключительно 

иностранных государств. Т.е. это такой экономический и финансовый 
террор в нарушение всех, существовавших когда-то, норм ВТО и всего 
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остального фантомного. В целом, OFAC можно спокойно признавать 
террористической структурой.

И в этот раз в почетный список попали наши бизнесмены и чинов-
ники, банкиры из мелких и средних финструктур, конечно, разработ-
чики оружия.

Одной из целей санкций OFAC называет сдерживание российского 
технологического роста и развития сектора финансовых услуг. Из чего 
следует, что развитие в этих секторах есть. Кстати, хочется заметить, 
что по развитию финтеха мы опережаем почти весь запад, парадокс, 
но это так.

В санкционных списках оказались АФК «Система», СПБ Биржа, «Ар-
ктик СПГ 2», МГТУ имени Баумана, Институт металлургии и материа-
ловедения им. А. А. Байкова РАН, Балтийская промышленная компа-
ния, Центральный институт авиационного моторостроения, НИЦ ки-
бернетики и автоматики, «Лазерные системы» и т. д.

По институтам тоже надо сказать отдельно - в указанных вузах на 
запад вербуют даже абитуриентов, т.е. еще на стадии приемной ко-
миссии. Одним словом, бьют и санкциями, и хедхантингом.

Все разговоры о том, что запад в санкционном вопросе выдыхает-
ся, верны, но не до конца точны. Да выдыхаются, но продолжают бить 
редко, но метко. Очевидно, что их консультируют, возможно даже от-
сюда.

Лупят по структурам которые обеспечивают движуху капитала через 
дружественные страны. Пока, между прочим, сильно дубиной вторич-
ных санкций США еще не размахивали. Для большинства стран, даже 
дружественных, вроде Казахстана, достаточно просто угроз.

Есть в этой санкционной истории и стратегически положительные 
моменты.

Если ЦБ у нас не участвует в дискуссиях на тему оттока капитала, то, 
глядишь, за нас тот отток перекроют они и санкциями. Скажу боль-
ше, это даже вполне прорублевая история. Парадокс, но санкции эти 
укреплению рубля помогут. А там, может, и регулятор быстрее придет 
в себя…

Вообще, мы и в этом смысле уникальная страна… Западный мир 
отрезал себя от нас, перекрывал переток капитала к себе (про их ум-
ственные способности и мотивы - это отдельная песня), но мы все-та-
ки нашли(!) способы продолжать выводить капитал, но теперь уже че-
рез дружественные страны:

😎 Недвижимость (целые форумы по инвестициям в зарубежную не-
движимость проходили в России) 😎 Счета в «дубаях» и Средней Азии 
😎 Фирмы-прокладки на всем постсоветском пространстве 😎 Криптова-
люты и стейблкойны, прости Господи 😎 Даже землю покупают в стра-
нах, где в любой момент это все просто могут забрать! - Отдельно мы 
помогли оттоку валютной политикой.

Причем тут нужно еще раз зафиксировать: отток капитала бывает 
полезный, необходимый и вредный, необязательный. Термины могут 
быть разные, но смысл один. Правительство решило проблему поте-
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ри западного импорта. Появился параллельный или восточный. Все 
правильно сделали. На это нужна была валюта - это полезный отток. 
Но тупое частное бегство капитала можно же было не допускать! … Ах 
да, ЦБ не участвует в этих дискуссиях и мы за свободный рынок.

Но скажу по секрету, между нами, никакого свободного рынка уже 
давно нет. К слову, санкции против СПБ биржи - это путь к «ираниза-
ции» нашего рынка. Он будет замкнутой системой. Не жили красиво… 
ну, вы поняли.

В сотый раз повторю, что в этой битве не может быть половинчатых 
решений. Из боя нельзя выйти, пережить, договориться, успокоиться, 
дождаться, будучи чиновником или подсанкционным бизнесменом, 
когда снова можно будет уехать в Лондон. Не получится! Ну, это же 
уже очевидно. В ближайшие лет 15 точно, а там может и того Лондо-
на не будет…

Обыкновенный царизм
Не будем подробно расписывать выступление Владимира Путина 

на встрече с Общественной палатой. Просто главные тезисы:
1) Александр Невский молодец. Золотая Орда лучше Запада
2) Россия больше не бензоколонка, а самодостаточная
3) На Украине страшная коррупция. Продают оружие талибам
4) Россия никогда бы не забрала Крым, просто нужно было защи-

тить людей от нацистской мрази
5) Организовывать погромы в Дагестане - свинство. Организаторы - 

заокеанские деятели
6) Духовенству в Дагестане респект
7) В России построено 8 тысяч мечетей. Выглядит это фантастически

Раньше всех. Ну почти.
Путин о начале СВО: у нас не было другого выбора, на нас уже на-

пали

Байки из Спасской Башни
«Наши так называемые партнёры, уже напринимали бессчётное ко-

личество пакетов санкций, сами уже практически запутались в этих 
санкциях, пытались наказать нас, а в итоге, как мы видим, это совер-
шенно очевидная вещь, видно по статистике, ударили по своей соб-
ственной экономике, по рабочим местам. Сейчас в своих фантазиях 
просто доходят до абсурда, вы тоже это знаете, уважаемые коллеги, 
предлагают запретить ввоз в Россию отвёрток, иголок и так далее. Ну, 
чем меньше барахла, тем, может быть, даже и лучше: меньше шансов, 
что из крупных европейских мегаполисов к нам будут экспортировать 
постельных клопов. Но вот что нас действительно беспокоит. В усло-
виях, когда потенциал санкционной агрессии против нас фактически 
исчерпан, в ход могут пойти диверсии, просто натуральные диверсии 
или акты саботажа на важнейших объектах глобальной инфраструкту-
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ры. Мы помним с вами, что произошло с «Северным потоком».
Владимир Путин, президент России

Cogito ergo sum (канал епископа Саввы)
«Никакой Украины не было в составе Российской империи, она была 

сформирована только при советской власти, в том числе за счет южно-
русских земель. Об этом заявил Владимир Путин на встрече с новым 
составом Общественной палаты РФ».

Не от своей должности. От себя лично.
Это то, что я всегда знал, ещё в малом отрочестве. В 80-х. Там в эми-

грации. Как Киев (Киев!) может быть вне России?!
И это причина, по которой распад страны, хотя бы совпавший с па-

дением богоборческой и руссоборческой советской власти, был жут-
кой трагедией. Безусловной и превосходящей всё трагедией.

Спасибо Главе Государства Российского, что сказал об этом.

Лев Вершинин
Отсылку к XVI веку вместо XVII пропустим. Век туда - век сюда, какая 

разница? В конце концов, у человека есть доступ к таким архивам, что 
ему виднее. 

Зато, - совершенно точно, - в составе Российской Империи никакой 
Украины не было. 

И никакой Латвии, 
никакой Эстонии, 
никакой Молдовы, 
никаких Таджикистана, Казахстана и Узбекистана.
Больше того, никакой РФ...

Правый Григоров
Владимир Путин: Если бы на Украине все было бы хорошо, в голову 

бы никому не пришло действовать так, как мы действуем.
Главное только заключается в другом. На Украине по определению 

не может быть хорошо. Она создана как машина для этноцида русских 
и для расчленения России. Никакого иного смысла и целей создания 
и существования Украины нет и не будет никогда.

Байки из Спасской Башни
«Оказывается, Россия, мол, прервала «олимпийское перемирие», 

начав Специальную операцию по искоренению нацизма на Украине, и 
поэтому в МОК сочли, что российским спортсменам не место на меж-
дународных соревнованиях. А Израиль, уничтожающий тысячами де-
тей как «сопутствующий ущерб» при вторжении в сектор Газа, никаких 
формальных олимпийских регламентов не нарушал. И израильские 
спортсмены, дескать, не должны нести коллективную ответственность 
и подвергаться дискриминации на фоне обострения арабо-израиль-
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ского конфликта. Бациллы западного эгоизма, цинизма и откровенно-
го вранья поразили большинство международных организаций. МОК 
- не исключение. Нападение режима Саакашвили на Цхинвал произо-
шло, если вы помните, прямо в дни проведения летней Олимпиады в 
Пекине. И что? Кто-то из грузинских спортсменов был отстранен? Нет! 
Соединенные Штаты воевали во время Олимпийских игр в Ираке, бом-
били Ливию, Афганистан. Кто-нибудь наказал американских атлетов, 
кто-то запретил им нести флаг или исполнять гимн США? Вопрос рито-
рический. МОК подобным заявлением себя полностью дискредитиро-
вал, продемонстрировав политическую ангажированность и предвзя-
тость. Российские спортсмены должны быть немедленно восстанов-
лены во всех своих правах».

Леонид Слуцкий, председатель ЛДПР

OSSиноегнездо
Сегодня очень долго разговаривала с Яковом Кедми. Хотела понять 

многое в поведении советской и российской еврейской интеллиген-
ции, культурного класса.

Говорили мы с глазу на глаз, и потому вполне откровенно. Очень 
многое я поняла, да. Очень многие механизмы мне открылись в дей-
ствии.

Главное - а можно уже не обращать внимание на уехавших, кото-
рые пристроились там, сям. Которым Родина и не Россия, и не Изра-
иль, а где слаще, чище, выгоднее.

Кедми уверен, что они исчезнут. Как деятели и делатели культуры. 
Творчество питает только почва, народ, страна. Нельзя ничего сделать, 
будучи перекати-полем, в отрыве от своей национальной культуры.

«Эта ветка пока еще жива, недавно срезана, но она неизбежно за-
сохнет. Посмотрите на цвет русской эмиграции. Она растворилась, ис-
чезла и уже в первом поколении. А это были лучшие люди страны. Но 
без России у них не было шансов. Те, кто остались - остались, состоя-
лись»

В общем, совершенно все равно где эти люди и что они делают. Они 
оторвались от нашего народа и их судьба незавидна. Они пусты и бес-
плодны

Пул N3
Вернулась к «рабам и холопам»: Пугачева на Ленинградском вок-

зале выходит с псковского поезда

ЖИВОВ Z
Алла Борисовна вернулась в Россию. Бес был изгнан, долго гулял по 

безводной пустыне, и обнаружив, что место все еще свободно, вер-
нулся в тело носителя. Типичный пример повторного демонического 
заражения. Алла Борисовна, а как же Израиль? То что вы не русская 
патриотка, мы давно поняли, но предать родной Израиль в момент, 
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когда он в Вас нуждался - это за гранью!

ЖИВОВ Z
В последнее время стало возвращаться много одиозных релокан-

тов вроде Пугачевой и Фридмана. Едут они почему-то не на Украину, 
которую так любят всем сердцем, а в «мрачную и агрессивную» Рос-
сию, которую доили все эти годы, в которую плевались и проклинали. 
Что-то не зашло всем им в безопасном и гуманном Израиле. Неуже-
ли трупных запах от разложения тысяч палестинских детей, женщин и 
стариков помешал?

Логика Маркова
Пугачёва будет спокойно жить в Москве личной жизнью. Обществен-

ной активности у нее не будет. А в личной жизни у нее проблем ника-
ких не будет. Потому что Россия не Украина. То есть мягкая либераль-
ная страна, а не жесткая диктатура.

АДЕКВАТ Z
Больше года страна прожила без единого представителя пугачев-

ского семейства, не ощущая ни малейшей скорби от потери. Все хоро-
шее когда-нибудь заканчивается: мадам Брошкина снова среди нас. 
Без оглашения сущеглупых обещаний всем вправить мозги, как в про-
шлый раз, и вообще в полной тишине со своей стороны. Удивительное 
совпадение с ближневосточной войной, перспективы развития кото-
рой мадам, видимо, кто-то объяснил на пальцах, на доступном вос-
приятию уровне.

Тут, мне кажется, вот что. За двадцать месяцев Галкин наизрыгал не 
только на иноагентство, но и на многотомное уголовное дело - сторо-
ну занял, отрабатывает не то что старательно, а прямо истово. И если 
о возбуждении такого дела не сообщалось официально, это совер-
шенно не значит, что его нет. И поэтому вероятность быть принятым 
прямо на границе при попытке вернуться к привычной кормовой базе 
неприемлемо высока.

Поэтому чувство у меня такое, что у прибывшей ночным поездом 
мадам задача-минимум - разнюхать про наличие уголовных сюжетов 
и при необходимости порешать с ними прямо на месте, а максимум - 
вернуться к корыту в полном объеме и без ограничений, до засижи-
вания семейством эфиров в прежних объемах включительно.

Если (если!) цель действительно эта, она очень много говорит о мере 
вменяемости, вернее, невменяемости всех, кто ее ставил и пресле-
дует. И несколько меньше, но все равно много - о мере ничтожности 
зарубежной кормовой базы и вытекающей из нее силе тяги к отече-
ственному корыту.

Картавых Александр
Пугачева вернулась в Россию. Она, если что, новиопская королева 
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в личном замке, ручкающаяся со всеми госдедами в РФ и имеющая 
безлимит денег.

А теперь ПОСМОТРИТЕ НА ДОРОГУ, по которой она едет к своему 
замку за безлимит денег на машине за безлимит денег. Эта убогая 
старуха едет просто тупо по говнищу. В замок за хуеву кучу денег по 
разьебаной дороге, на которую всем похуй. Сидит в машине за мил-
лионы долларов и трясется по колдобинам. И не видит в этом ничего 
странного.

Причем ей даже платить не надо былоб, ей нужно было просто мест-
ных муниципалов чуть озадачить и ониб побежали наперегонки нор-
мальный асфальт класть. Но зачем? Можно построить в говне замок, 
запереться в нем и сидеть. А че там за воротами – вообще похуй.

Убожество, просто убожество. Хорошо, что они скоро вымрут, еба-
ные ментальные калеки. Готовые годами ездить по расхуяренному ас-
фальту с недовольным ебалом. И пальцем не пошевелить чтобы это 
исправить. Томушта: «все кроме нас, схуяли мы?».

Юрист на Югах
Первый тип богатых людей привержен здравому эгоизму, как бы я 

это назвал. Они делают мир и жизнь вокруг себя удобной и красивой. 
В прямом смысле этого слова.

Это люди не будут ездить по плохим дорогам, они стараются сде-
лать местность, в которой живут, приятной для себя и окружающих, 
потому как каждый день ездить мимо захолустья их не устраивает. Та-
кие люди помнят свою малую родину, где они родились и откуда от-
правились покорять мир.

Они помнят о людях и руководствуются принципом «Кто это сдела-
ет, если не я?»

А вот Пугачева - это вершина второго типа богатых людей.
Примадонна «уважаемых людей».
Такие люди строят хоромы среди трущоб. Им не нужны дороги, тем 

более еще тратить что-то на других в ЭТОЙ стране. Тонировочку и штор-
ки на стекла и можно спокойно ездить, не обращая внимания на окру-
жение.

Они живут тут вынужденно, по принципу командировки и с начала 
СВО еще больше ненавидят Россию, потому как теперь в «нормаль-
ных странах» у них отбирают деньги, машины, недвижимость.

В этом тоже мы виноваты, а не Европа или Запад, потому как для 
«уважаемых людей» мы - челядь и холопы, а «люди» родились и жи-
вут там.

Андрей Медведев
О приезде Пугачевой пишут, уделяют внимание, будто это какое-то 

невероятно важное событие. Зачем? Неужели так важно, чем живут 
эстрадные рудименты советской эпохи? Что хочет делать живоходя-
щая пошлость?
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Забыть о ней и все.

Bovdunov
Кратко о происходящем. Единственный способ для российских элит 

выйти с победой из ситуации: заключить исторический пакт с русским 
народом. Не с исламской уммой как трансграничной общностью(хотя 
с мусульманами лучше дружить чем воевать), не с Государством Из-
раиль (хотя антисемитизм не менее отвратителен чем русофобия или 
исламофобия), не с очередной диаспорой 100500 уважаемых и неж-
но любимых народов и этносов, и даже не с Аллой Борисовной Пуга-
чевой. А просто с народом, без которого не было бы этого государства 
с этим названием и в этих границах. 

<...>
Вообще не важно, каково происхождение российской элиты. По-

нятно, что всё густо замешано на подчёркнуто интернационалистич-
ной советской номенклатуре и полито либеральным космополитиз-
мом 1990-х. Но эти люди всегда способны сказать: «Ваши предки - мои 
предки» и стать элитой великого русского народа, исторической Рос-
сии. Перефразируя Талмуд: «Если вы пришли в место, где нет русских, 
станьте ими».

Герман Садулаев
Когда русские воюют с русскими, то есть одно неоспоримое преи-

мущество. При любом раскладе, русские победят!!

https://t.me/bovdunov/2516
https://t.me/germansadulaev/1964
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Сегодня:
• День народного единства: народ интуитивно празднует, что 

Россия еще существует. Ура, товарищи! Или нет,
• Повторное чудесное обретение той же самой Казанской божьей 

матери и отмена крестного хода в Саратовской губернии,
• Хохлятские конфиденты лазают по российским кулуарам и пред-

лагают переговоры,
• Подарок к празднику - статья на NBC,
• Авдеевка будет превращена в лунный пейзаж: хохлам по-другому 

противостоять не получается,
• Комариная тактика ВСУ и надолго ли сохранится у нас удача,
• Автопробегом - по однополярному миру!
• В художественной литературе, прекрасно переведенной совет-

скими переводчиками, давно написана вся правда про мир капитала, 
а кто не верит, тот дурак

Дмитрий Медведев
Межнациональный мир, уважение разных народов и конфессий 

друг к другу, сплочённость и единение перед лицом общего врага всег-
да были в основе самого государства Российского.

Желающих посеять зло и ненависть, разобщить людей, разорвать 
страну во все времена было предостаточно. Враги на протяжении сто-
летий нападали на нас, пытаясь уничтожить российскую государствен-
ность изнутри и снаружи.

Только вековая мудрость наших людей – православных, мусульман, 
иудеев и буддистов – не позволяла, не позволяет и не позволит злу во-
цариться на нашей земле. Так победим!

С Днём народного единства!

ZИМОРОДОК
Один народ! Один президент! Одно Отечество! Одна Победа на всех!
Ко Дню народного единства нижегородцы вышли за Путина.

Сергей Миронов
Самое важное, чему учат нас события 400-летней давности, – это 

единство, благодаря которому нашим предкам удалось сохранить От-
ечество и его будущее. Вся история России показывает, что именно в 
единении залог наших побед над внешними и внутренними врагами.

😎Исегоднянашемумногонациональномународуснованужноедин-
ство. Нам противостоит весь коллективный Запад, который мечтает 
о том, чтобы расчленить нас и стереть Россию из прошлого и настоя-
щего. Но итог этого противостояния будет таким же, как и во времена 
Минина и Пожарского: враг будет изгнан с нашей земли, а Россия ста-

https://t.me/medvedev_telegram/407
https://t.me/zimorodok52/5203
https://t.me/mironovonline/8765
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нет еще сильнее! Наше дело правое, победа будет за нами!

Сыны Монархии
Камчатка первой начала отмечать День народного единства.
И пиарщики ее правительства первыми обгадились с многонацио-

налкой.
В праздничном посте они отметили, что в Камчатском крае прожи-

вает 35 национальностей, но…
На фото забыли поставить русских. Между тем, Камчатка - монона-

циональный русский регион , где проживает 80 процентов этнических 
русских.

Когда уже многонациональных клоунов , унижающих государство-
образующий народ, начнут увольнять с госслужбы?

Начнем с Камчатки?

ДШРГ Русич
С праздником

Логика Маркова
День начальства в веках. День народного единства празднуется пока 

не народом, а начальством. Для них это день самоощущения правя-
щей бюрократией себя как наследников многих поколений великих го-

https://t.me/SonOfMonarchy/12604
https://t.me/dshrg2/1360
https://t.me/logikamarkova/8932
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сударственных деятелей России. Это день спеси и гордыни? Это день 
наглых самозванцев? Нет. Это день ответственности современной го-
сударственной бюрократии перед лицом столетий великой России и 
перед лицом великих предшественников.

Путин и Патрушев, Володин и Матвиенко, Шойгу и Нарышкин в этот 
день отчитываются перед князем Пожарским и Петром Великим и 
Екатериной Великой и перед Суворовым, как они сохраняют великую 
Россию, которой судьба доверила руководить сейчас им. Поэтому это 
очень нужный государственный день.

Это не значит, что Шойгу как Суворов, а Путин как Петр Великий. Это 
значит, что сегодня Шойгу отчитывается в своей душе перед Суворо-
вым. А Путин отчитывается в душе перед Петром Великим.

Сыны Монархии
Чую сегодня будет прям парад единения со всеми диаспорами и 

море упоительных историй, о том, как таджики, азербайджанцы да 
киргизы Русь от поляков в Смутное время спасали )

Многонационалочка - это российский вариант БЛМ)

ФЕДОРОВ.
Депутат Государственной Думы, координатор НОД Евгений Алексе-

евич Федоров поздравил всех граждан России с Днём победы Нацио-
нально-освободительного движения в 1612 году.

Kadyrov_95
Могущество и величие России во все времена основывались имен-

но на единстве ее народов.  Представители разных национальностей 
и вероисповеданий объединялись в единое целое перед трудностя-
ми, вставали на защиту суверенитета и независимости нашего Отече-
ства.

Это позволило России стать одним из развитых и могущественных 
государств, способных дать достойный отпор любому врагу. В этом 
огромная заслуга нашего национального лидера, Президента РФ Вла-
димира Путина, и мы безгранично ему за это благодарны!

Сладков +
Честность нас, русских, в отношении ко всем нашим братским на-

родам, живущим бок о бок, вокруг, рядом — это и есть секрет непо-
бедимости. Тут у нас есть такие — бродят и ворчат: «Что за такой день 
единства».  Заглянули б вы нынче в окопы СВО. Там единство. И слава 
ему! 

Русский тарантасъ
Думаю, именно война дала Дню народного единства необходимое 

смысловое наполнение. Его не хватало, история про Минина и По-
жарского настолько далека, что на ровном месте не состряпать из нее 

https://t.me/SonOfMonarchy/12610
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праздника, даже если подколючить все медийные ресурсы.  Как толь-
ко началась Священная военная операция, не о чем стало спорить. 

Объясняет Readovka
4 ноября. Самый современный праздник
Победа ополчения Минина и Пожарского — это великолепный сю-

жет нашего прошлого, сюжет о том, что мы можем сами как обще-
ство, как народ. В начале XVII века мы оказались в низшей точке своей 
истории со времён Нашествия Батыя. А потом победили. Совершенно 
невероятным для всех образом — на морально-волевых качествах и 
интеллекте. По любым формальным признакам Россия в 1610-е годы 
должна была просто закончить свою историю и стать задрипанными 
задворками Польши, дикой и никому не интересной колонией Вар-
шавы. Это мы сейчас знаем, что у Кузьмы Минина и Дмитрия Пожар-
ского всё получилось, а тогда это выглядело не очень научной фанта-
стикой. Просто лидеры ополчения хорошо понимали, что делают всё 
правильно, как надо, и ничего их не сломало, никакое препятствие. 
Они имели ясный взгляд на вещи. Хорошее понимание, в чём имен-
но у них проблемы и что именно надо подкрутить, чтобы это работа-
ло. Они добыли деньги. Организовали армию. Создали ей надёжный 
тыл. И оказалось, что перед системной работой любая лихость просто 
пасует и порядок бьёт класс. Когда поляки узнали, что к занятой ими 
Москве идёт ополчение, Минину в письмах советовали вернуться за 
прилавок. Вскоре блестящие паны, командующие одной из величай-
ших вооружённых сил своего времени, умылись кровью под стенами 
Москвы, и польский гарнизон пошёл сдавать оружие.

Русские тогда знали, зачем воюют. Понимали, что надо делать. И с 
медвежьим упорством шли к своей цели.

И победили.
Мы победим и теперь.

Лев Вершинин
Хороший текст. 
Но опасно провокационный.
По той простой и безусловной причине, что для совершения всего 

того, о чем в тексте подробно рассказано, гражданин  Минин и князь 
Пожарский, уловив социальный запрос беспомощных «низов», воз-
главив их и организовав, первым делом от имени всей Земли Русской 
послали нах законное правительство, окопавшееся в Кремле...

Роман Алехин
Главное, что надо понять всем - нет никаких интеграций в геополи-

тике. Есть экспансия - мягкая, которая прикрывается словом интегра-
ция и жёсткая. 

Сохранение национального кода, культуры и самоидентичности 
возможно только в рамках национального государства. И есть два ва-

https://t.me/readovkaru/4824
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рианта - это гетто, резервация, как в американском мире или равное 
сосуществование национальностей, которое, как показывает история, 
возможно только в рамках русского мира. 

У каждого народа свой национальный код и менталитет. Одна из 
главных черт русских - это, пожалуй, самый низкий уровень внешне-
групповой агрессии, что позволяет нам к другим национальностям от-
носиться даже лучше, чем друг к другу. Но только пока они с нами не 
начинают враждовать. Как только русский чувствует угрозу, включает-
ся русский национализм и тут уж тушите свет. 

Именно это надо понимать всем национальностям - живите спокой-
но в России, получайте все блага от широкой русской души, а порой и 
последнюю рубаху, но не создавайте угрозу русским, потому что злой 
русский и без рубахи опасен. 

Формула проста и проверена тысячелетим. И все, кто пытался её 
переписать - очень сильно страдали. Всегда, исключений не было. И 
еще: русский не терпит потери территории. Это прям невыносимо для 
него. Территории всегда возвращаются русскими - дело времени. Это 
так - на будущее для тех, кто ещё этого не понял. Пока во вкус входим, 
а когда войдем... 

Проснёмся обязательно. Станем едиными и станем сильными. Всег-
да так было.  

С Днём Народного единства, Русский мир!

МАРДАН
День народного единства - это день, когда будет восстановлено 

единство русского народа. Ныне по-прежнему разделенного.
Нет никакого «народа Донбасса», нет никакого «народа Новорос-

сии». Как не было в 2014-м и нет сейчас никакого «народа Крыма». 
Есть самая большая страна в мире - Россия и есть русский народ, 

создавший эту страну.

Логика Маркова
День народного единства. Это странный праздник. 
1. Есть неопределенное чувство у большинства - что же фактически 

произошло 4 ноября 1612 года? 
2. Есть три основных аспекта народного единства  - единство на-

родов, единство социальных классов и групп, единство исторических 
форм России. Инициатор праздника, власти России, пока так и не рас-
сказали ясно, что конкретно и как празднуется?

3. Многие считают, что праздник народного единства- это попыт-
ка убрать день октябрьской революции 7 ноября как день народного 
раскола. 

4. Инициатор праздника так и не объяснил, каковы же ритуалы 
праздника? Как конкретно праздновать день народного единства?

Поэтому праздник этот провисает. Власть молчит.
В этих условиях народ интуитивно празднует просто то, что Россия 

https://t.me/mardanaka/17027
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все еще существует. Не понятно как может существовать Россия при та-
ком количестве проблем и врагов? Но вот наверное промыслом Божь-
им только и существует Россия? 

Это и празднуем 4 ноября.

Правый Григоров
Главное тут то, что все мы сегодня сражаемся за Россию против опас-

ного врага, который хотел бы уничтожить всю нашу страну и наш на-
род. Но армия не политическая партия. И не может ей быть. Эта война 
Отечественная и освободительная. Да, мы по-разному видим после-
военную Россию. Партии фронтовиков не будет. Мы разойдёмся после 
войны по разным политическим партиям. Будет политическая борьба, 
но она между фронтовиками не будет нести характера ожесточения. 
Потому что фронтовое братство будет сохраняться и нас ещё долго бу-
дет объединять память о совместной борьбе, о погибших товарищах, 
нас будет объединять борьба с теми, кто мешал стране и армии вое-
вать. И это даст стране ту политическую культуру, которой нам не до-
ставало. Я надеюсь на это и буду на это работать.

А так да, надо понимать, что Россия возможна только как Русская 
Православная цивилизация.

И чрезвычайно многое будет зависеть от первого лица, как это су-
ществует в России. А конкретно от Владимира Путина и его преемни-
ка в условном 2030-м году.

А спокойной жизни и после войны не будет. Еще и посмотрим на её 
итоги, до каких наших границ нам удастся дойти.

Логика Маркова
Размышления о дне народного единства. Народ наш этот праздник 

не празднует. Это как я уже говорил  - праздник начальства. Началь-
ство придумало, - начальством само и празднует. 

Почему народ не празднует?  Потому что народ не чувствует глав-
ный смысл 4 ноября  - это день счастливого, почти случайного спасе-
ния России. Ведь России была почти ликвидирована тогда. Власть взя-
ли поляки. Элита им присягнула. Россия тогда должна была исчезнуть. 
Но вдруг чудесным образом спаслась. Какие то Минин, Пожарский. 
Кто такой был этот Минин? Средний бизнесмен из Нижнего Новгоро-
да. 

Но народ  не празднует чудесное спасение России, потому что на-
род уверен в вечности России. Ведь она была почти всегда.

По этой же причине мы верим, что мы победим сейчас, потому что 
наши предки всегда побеждали. И почти ничего не делаем, чтобы по-
бедить сейчас.

Но это совсем не так. Россия могла исчезнуть тогда, в 1612. И Рос-
сия может исчезнуть и в наши времена, если продолжится ее распад, 
начатый в 1991 году.  И Россия может сейчас проиграть США. Нашу по-
беду над НАТО на Украине сейчас совсем не гарантирует то, что наши 
предки победили Гитлера и Наполеона. Это они победили. А мы не 
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побеждаем. 
Поэтому праздновать чудесное спасение России от исчезновения, 

честно говоря,  - самое время. Оно было тогда. Оно может пригодить-
ся и сейчас.

Комиссар Исчезает
День нации стал днем наций.
Казалось бы, всего одна буква поменялась, но разница-то колос-

сальная.
В чем вообще-то мог и должен был быть подлинный исторический 

смысл дня 4 ноября, когда-то утилитарно придуманного «против ком-
мунистов»?

Разумеется, в том, что русский народ во главе с Мининым и Пожар-
ским самоорганизовался - и выкинул из Кремля иностранцев, а с ними 
и собственных вроде бы начальников, которые с иностранцами слиш-
ком заигрались.

День народного единства - в восстании русских против внешнего и 
внутреннего врага.

Ой.
Ой.
Ой!
Крамола-то какая.
Нет, лучше об этом даже не думать. 
Это богопротивные американцы умеют работать с собственной мас-

совой культурой так, что тема «революции» или «восставшего наро-
да» только укрепляет государство, болеют, допустим, люди за «по-
встанцев» против «империи» Дарта Вейдера, а реальная-то империя 
от этого только хорошеет. 

Мы так не можем.
У нас начальство всегда и во всем должно быть свято, нерушимо, 

несменяемо, и даже в самых тайных мыслях нельзя против любого, 
даже и образца 1612 года начальства что-нибудь злоумышлять. А то 
мало ли что. Как бы чего не вышло.

Ну и возмущением против иностранцев тоже нельзя увлекаться. Ино-
странцы у нас могут быть плохими строго в тот момент и в том объе-
ме, в каком этого хочет начальство.

Плакаты достали! - позор американским поджигателям войны! - от-
лично, а теперь плакаты убрали. Теперь мы с этими поджигателями на 
саммит поедем.

Вот так оно и получилось, что система наша стала праздновать 4 но-
ября как день наций, день мультикультурализма, день меньшинств.

День Байдена, Обамы и Окасии Кортес, день угнетенных колониа-
лизмом идентичностей, просто на нашем чиновничьем языке.

Не шучу: загляните в глубинную районную прессу, там к сегодняшне-
му дню рапортуют о священном братстве РФ с народом мгаванга-бто-
то-уркудук, о выставках и концертах, этой братской мгаванге посвя-

https://t.me/komissarischezaet/491
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щенных.
То есть, если сорвать покровы и рассказать всю правду о нашей исто-

рии, 4 ноября 1612 года Кузьма Минин и князь Пожарский подошли 
к Кремлю, заглянули в него, обнаружили там сплошную стабильность 
- и, отказавшись от порочных идей вроде свержения короля Владис-
лава, отправились дружить с тысячью разных национальностей, насе-
лявших тогда Федерацию.

Ура, товарищи!
Или нет.

Сыны Монархии
Продолжаем хроники многонационального маразма. Клоуны из Ас-

социации молодежных правительств России считают, что Москву от 
поляков освободили люди разных вер и национальностей .

Нет, мои маленькие многонациональные друзья, в Смутное время 
Москву освободили и спасли Русь великорусские православные люди. 
И во многом это была религиозная война против окатоличивания Рос-
сии. Русские православные люди бились против польских , немецких, 
венгерских католиков и малоросских предателей-униатов.

Скоро нам предложат брататься с Мамаем , Батыем и Тохтамышем.
Многонациональненько так!
Хотя после культа русофобов Мансура, Шамиля и Беноевского на 

Кавказе я ничему не удивляюсь.
Но это путь к развалу страны , а не к единству. Главная скрепа Рос-

сии - русский народ, его Вера, язык и культура.

ГОЛОВАНОВ
В Самаре отменен Крестный ход в день Казанской иконы Божией 

Матери
Метафизику этого события не поймёт только кимвал звучащий. Об-

ретение чудотворной иконы при Иоанне Грозном при покорении Ка-
зани - обнаружена на пепелище храма. Затем Казанская ведёт русское 
войско на спасение от Смутного времени. Ей наши солдаты молятся 
перед Полтавской битвой и во время нашествия Наполеона.

После утраты иконы в 1904 году начинается кровавая полоса нашей 
истории - революции, русско-японская война, Первая мировая, Граж-
данская война, грех цареубийства, истребление духовенства и право-
славия… Список бесконечный.

Сегодня Святейший объявил, что подлинник той самой иконы - у ко-
торой молился Минин и Пожарский, патриарх Гермоген - обретён. Та-
кие события заносятся в церковный календарь и вечно проминаются 
Церковью.

А в Самаре нет крестного хода. Зато там музыку заказывают местные 
диаспоры, влияние которых раздуто до безумного масштаба. Сканда-
лы с мигрантами в Самаре - повседневность.

В Самаре 85,6% русских людей. Православных. Город лишили мо-

https://t.me/SonOfMonarchy/12614
https://t.me/romagolovanov/13546
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литвы. А молитва сегодня - за наше войско. За тех, кто из Самары, Са-
ратова, Ростова, Тулы, Москвы поехал на фронт.

Мигранты на войну не едут.

Богами расщепленный атом
Что у меня утешает в нынешнем потоке многонационального мут-

няка, так это коллективное беснование искусствоведов-швондеров по 
поводу обретения Казанской иконы.

Т.е. они сквозь зубы признают: да, вроде подлинник, да, вроде 16 
век, но не может же это быть ТА САМАЯ икона, ненаучно это, попы на-
род дурят!

Визг такой, как будто творение базарного богомаза предъявили. 
Значит, бесов корежит.

Андрей Медведев
В Самаре отменили Крестный ход. На 4 ноября был назначен.
Не иначе, как с диаспорами очередное совещание провели, и ре-

шили отменить, чтобы не обижать никого из уважаемых людей и ли-
деров диаспор этими русскими крестами и иконами.

Учитывая все события последних недель в Самаре, версия выглядит 
вполне логичной.

Дмитрий Конаныхин
Когда партия «Единая Россия» в Самаре запрещает Крестный ход 

в День народного единства, я не знаю, что смешнее звучит: «Едино-
россы запрещают народное единство» или «Единая Россия запреща-
ет Крестный ход» или «Власти Самары запрещают православным мо-
литься».

Всё такое вкусное.

Русский тарантасъ
В дагестанских каналах расходится документ об усиленных патрулях 

5 ноября — правоохранители будут задерживать пытающихся проте-
стовать активистов

В сети распространяется приказ от МВД Дагестана, в котором сказа-
но, что 5 ноября на улицах городов республики будет действовать уси-
ленный режим работы правоохранителей. Так, в документе указыва-
ется, что с 8 утра воскресенья полицейские будут в широких масштабах 
патрулировать улицы, выявлять и отправлять в дежурные части подо-
зрительных лиц. Именно пятого ноября планировались новые акции.

МАРДАН
Путин назвал хорошей идеей строительство мечети в парке «Патри-

от»
Просто отлично!

https://t.me/ukratom/579
https://t.me/MedvedevVesti/15747
https://t.me/grishkafilippov/16147
https://t.me/DmitriySteshin/9280
https://t.me/mardanaka/17023
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Русский тарантасъ
Уже нет сомнений, что хохлятские конфиденты лазают по россий-

ским кулуарам и предлагают переговоры. Им нужно отдышаться, пе-
реждать ближневосточный шухер. Готовы обещать все, вообще все. 
Вот только лимит обещаний выбран. Возможен только такой формат, 
смачно описанный анонимным пользователем интернета:

«Зеленский в здании ВРУ в Киеве подписывает безоговорочную ка-
питуляцию. Харьковская, Донецкая, Луганская, Запорожская, Днепро-
петровская, Херсонская, Николаевская, Одесская области и Крым ста-
новятся российскими. Украина внеблоковая страна, имеющая только 
полицейсие силы. Управляет Укариной генерал-губернатор, назначае-
мый в Москве. Украина выплачивает репарации. Так вижу. После под-
писания акта капитуляции зеленский встает на стул, говорит «Служу 
России» и три раза кукарекает».

По драматургии, после кукареканья, Зеленского должен растерзать 
прозревший народ и выстрелить им из пушки в сторону Варшавы.

Логика Маркова
Продолжается серия публикаций в западной прессе, которые фор-

мируют новую украинскую реальность. 
Сначала Таймс написала, что в команде Зеленского никто не верит 

ему, что можно победить Россию. 
Потом в Экономист Залужный написал, что война зашла в тупик. 
Сейчас NBC пишет, что западные страны начали переговоры с Кие-

вом, - каковы должны быть условия перемирия с Россией. 
Это рождает страхи у украинских властей, что близится момент, ког-

да Запад их бросит. 
И это укрепляет оптимизм у России.

Русский тарантасъ
Украину продолжают прогревать для мирных переговоров. Запад 

навоевался с Россией чужими руками. Сколько городов и сел разруше-
но, сколько крови и слез пролито и ничего ему за это не будет. Это За-
паду так кажется, пока. Он не понимает ЧТО мы вынесли из этого кро-
вавого противостояния и от каких иллюзий избавились. Возможно, это 
справедливая цена, среднерыночная. Запад понимает, что полностью 
обнулил свою репутацию. А без репутации очень сложно занимать-
ся плутократическим политиканством, где джентльмены, даже грязно 
танцуемые, верят друг другу на слово. Единственный способ выбрать-
ся из бандеровского кейса - изобразить бурную миротворческую дея-
тельность и предложить условия мира агрессору. При этом раскладе 
статус Украины -жертвы Кремля сохранится. И статус России - агрессо-
ра, тоже. А зачем нам это нужно? Под выборы, как думают американ-
цы? Так ВВП и так выберут, продолжится СВО или нет. 

Видно, что Запад дергается, видит провалы в своей стратегии. Порвав 

https://t.me/DmitriySteshin/9279
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все связи с Россией и обложив ее санкциями, не знает, как и на чем к 
ней подъехать. Россия смотрит на это, возлежа на одной шестой части 
суши, лишь иногда, что-то почесывая в районе пупка, где скачут нераз-
умные небратья, пытаясь прокусить кожу.

Почитайте, оцените смятение Запада, заглянувшего в пустой меве-
жий капкан. Заглянули - а там бездна.

Интуиция подскажет
Как в октябре начали пробивать дорогу к переговорам РФ-Украина. 

Это основные вехи:
1. 7 октября Хамас атакует Израиль.
2 «Some of the talks, which officials described as delicate, took place 

last month during a meeting of representatives from more than 50 nations 
supporting Ukraine, including NATO members, known as the Ukraine 
Defense Contact Group, the officials said» (т.е. NBC сегодня пишет - «пе-
реговоры начались на встрече союзников с Украиной в октябре») - Эта 
встреча прошла 20 октября.

3. 25 октября замглавы МИД Рябков сообщает, что РФ «получила 
от США предложения по стратегической стабильности» (включая на 
фоне активизации разговоров про «ядерные испытания»)

4. 30 октября Шойгу в Китае заявляет о «готовности к постконфликт-
ным дискуссиям и сосуществованию»

5. 30 октября - большой (по сути - программный с точки зрения сме-
ны риторики) материал в The Time о настроениях внутри ближнего 
круга Зеленского в отношении войны с призывом к реалистичности 
ожиданий.

И вишенкой на октябрьском торте 1 ноября - статья Залужного о ту-
пике в текущем подходе к войне. Да ещё опросы с обеих сторон, ко-
торые говорят либо (с одной стороны) о «снижении доверия», либо 
(с другой) о «готовности к любым решениям, в том числе переговор-
ным»

Далеко не факт, что всё из этого приведёт к переговорам. Но усилия 
очевидны. Чьи - думаю, тоже примерно ясно.

ТРОЙКА 🇷🇷🇷
Официальные лица США и Европы начали кулуарно обсуждать с 

украинским правительством варианты, которые могут привести к воз-
можным мирным переговорам с Россией для прекращения войны NBC 
News со ссылкой на источники.

Не, мы только разогрелись, какие мирные решения, дойдём до Льво-
ва, а там уже поговорим.

ZERGULIO🇷🇷
Согласен с коллегами, мирный план с бесноватыми укронацистами 

правильнее всего обсуждать на руинах Львова

https://www.nbcnews.com/news/world/us-european-officials-broach-topic-peace-negotiations-ukraine-sources-rcna123628
https://t.me/intuition2036/11736
https://t.me/rustroyka1945/14190
https://t.me/SergeyKolyasnikov/53735
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АДЕКВАТ Z
Активно пересказывают и обсуждают типа инсайдерский матери-

ал NBC, что хозяева начали прессовать хохлов насчет мирных перего-
воров с уступками, потому что вера в перемогу у хозяев испарилась, а 
дальше, начинают подозревать, будет только хуже.

Независимо от меры соответствия действительности материал, ска-
зал бы я, страдает неустранимым недостатком. Не только потому, что 
мнение хохлов по этому вопросу порядка на два менее ценно и, сле-
довательно, интересно, чем наше, но и потому, что в вопросах такого 
масштаба их управляемость абсолютна: достаточно пережать питаю-
щую сиську.

Так вот - в допущении, что хохлов действительно начали обрабаты-
вать. Если нашего мнения по доступным каналам при этом не спроси-
ли (а в материале как раз говорится, что мнение России неизвестно), 
то смысла в этой затее с самого начала ровно ноль. А если спросили, 
просто степень секретности этих процессов кратно выше, чем с банде-
ровцами, значит, в самом лучшем для себя случае услышали (не счи-
тая всего, что касается сопредельной территории) повторение наших 
требований из декабря 2021. И в готовность дедульки Джо со всей его 
кодлой идти на эти условия здесь и сейчас я не верю: это означало бы 
не только остаться в истории в дурацком колпаке, но и с гарантией по-
лучить на выборах разгром, беспрецедентный лет за сорок.

Говорил не раз, не вижу повода не повторить: всерьез об урегули-
ровании противник задумается не в предчувствии или преддверии, 
а именно на грани полного военного разгрома. И его текущая зада-
ча-минимум - постараться оттянуть этот момент ровно на год. После 
неизбежного облома возможной попытки договориться прямо сей-
час, но на своих условиях, вменяемых альтернатив у этой стратегии не 
останется.

Средства для того, чтобы попытаться ее реализовать, у американ-
цев - в принципе и с оговорками - есть.

Сладков +
Вот это да, как «неожиданно», что на Западе заговорили о мире 

России с Украиной. Киев при этом никто не спрашивает, но это ладно, 
детали.

Вопрос в том, какие могут быть переговоры и перемирие после того, 
как нас раз за разом обманывали.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Итоги с НТВ от Кивы.
1) Приговор изгою-Зеленскому от западных партнеров. 
2) Манифест для украинцев.
3) Пассивный педераст - удобный козел отпущения.
4) Залужный для Запада - альтернатива Зеленскому.
5) Еврея-нациста жадность сгубила.

https://t.me/politadequate/8084
https://t.me/Sladkov_plus/9018
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6) Капкан Вашингтона или удобная модель разворовывания амери-
канского бюджета.

7) Старая, тупая аферистка Урсула Фон Ляйдер любит с гамна пену 
снимать.

8) Сегодня уже нужно думать, что делать с западной Украиной, При-
балтикой и Польшей, и кому языки резать... 

Скоро на Украине все закончится, перестроится и дальше продол-
житься. 

Хорошего всем просмотра. 

Alex Parker Returns
Во всех статьях и медиа сейчас на Западе то, что происходит начали 

называть политкорректно - тупик. На фронте тупик. Надо выходить на 
переговоры потому что тупик и так далее. Важно понимать, что таким 
образом на Западе просто красиво маскируют поражение. Никакого 
тупика на фронте нет. Если одна из сторон не может продолжать на-
ступление и выдыхается, то это не значит, что вторая сторона не смо-
жет наступать. Здесь важно не дать хохлам соскочить. Никакого тупика 
нет. Есть абсолютно разные военные потенциалы и если хохлы с каж-
дым днем становятся слабее, то Россия наоборот становится сильнее. 
Повторюсь, нельзя дать хохлам соскочить.

Рой ТВ - Максим Калашников
Факт налицо: даже в моем телеграм-канале ближневосточная тема 

забивает войну на Украине. Может, прав официоз, твердящий о том, 
будто США устанут помогать Киеву и начнут свертывать финансиро-
вание войны, принуждая бандер к миру с РФ? Вот и Арестович высту-
пил с программой: прекратить истреблять ВСУ в бесплодных лобовых 
штурмах, перейти к обороне. Признать нынешние территориальные 
потери - и оставшейся частью Украины проситься в НАТО. Залужный 
вот скандал вызвал: заявил о позиционном тупике на фронте и невоз-
можности для ВСУ совершить глубокие прорывы. 

Если все обстоит так и Запад признал свою неудачу, то есть четкие 
признаки того, что он решил заморозить войну, 

1. Он должен прекратить финансовую помощь Украине, которая без 
вливаний как минимум тридцати млрд долларов в год просто падает 
в катастрофу. 

Ибо без таких субсидий не на что будет содержать госаппарат и обе-
спечивать ВСУ.  Прекращение спонсорства Запада вызывает скорый 
обвал Бандеристана. 

2. Зеленский на мирные переговоры пойти не может. Для него это - 
политическая смерть, да переговоры ему с Москвой запрещено зако-
нодательно. 

То есть, сперва в Киеве должен произойти политический перево-
рот. Некий «спаситель отечества» (возможно, боевой генерал) дол-
жен сместить коррупционный и некомпетентный режим. Ну, а затем 

https://t.me/apwagner/16021
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принять «непростые решения». (Подобную роль в РФ должен был сы-
грать Пригожин). А сейчас Арестович подобие такой программы рису-
ет. 

Вот если эти 2 пункта осуществятся - тогда права пропаганда и За-
пад сдулся. Кстати, если так, то РФ получает возможность, пользуясь 
дезорганизацией ВСУ,  совершить бросок к Приднестровью, получив 
в руки все северное Причерноморье. С Одессой, Херсоном и Никола-
евым. Ибо без них нынешняя СВО бессмысленна. 

А если не случатся оные два маркера - то перед нами лишь хотелки 
бомонда РФ.

МАРДАН
Зеленский уволил командующего Сил специальных операций (ССО) 

Украины генерала Хоренко, который занимал должность с 25 июля 
2022 года.

Хоренко вскоре заявил, что он узнал о своей отставке из прессы. 
Также генерал встречался с главнокомандующим ВСУ Валерием За-
лужным, и тот тоже не смог ему объяснить, за что его увольняют.

Кажется, подготовка к украинским выборам начинается в очень 
нервной обстановке.

Интуиция подскажет
«Мы хотим сделать Украину оружейным арсеналом свободного 

мира. 500 компаний оборонной промышленности Украины вносят 
свой вклад в усилия страны по увеличению производства оружия. Сре-
ди них 70 государственных заводов, более 200 преимущественно част-
ных заводов по производству беспилотных систем и более 200 компа-
ний частного сектора, занимающихся производством различных ви-
дов вооружения и боеприпасов. Мы ориентированы на производство 
всех видов вооружения и боеприпасов и показываем, что можем ис-
пытать его на поле боя и усовершенствовать во время войны. Теперь 
Украина поставляет на поле боя боеприпасы местного производства 
и может все активнее наносить удары внутри России. Производство 
артиллерийских боеприпасов за последние 10 месяцев выросло в 20 
раз, а производство бронетехники за тот же период выросло в пять 
раз. В будущем мы сможем экспортировать оружие так же, как зер-
но», - Александр Камышин, министр стратегических отраслей Украи-
ны.

Это, конечно, к тому, что никакие «переговоры РФ-Украина» не из-
менят заложенного СВО будущего. Ставшая из-за СВО окончательно 
врагом России, Украина не прекратит своего существования, восста-
новит силы и продолжит свою борьбу. Всё внутри располагает к этому 
- и ненависть, и высокие рейтинги военных по сравнению с граждан-
скими властями. По сути, даже если сейчас произойдёт очередное «на 
коленке» в виде Минск 3.0, «Веймарская республика Украина» прак-
тически неизбежно трансформируется в текущей динамике лет через 
пять в нечто гораздо более крепкое и опасное для РФ. 

https://t.me/mardanaka/17026
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[ЧеКа]
Почему в информационном плане важно взять Авдеевку?
Тезисно:
1. Во-первых, значительная часть обстрелов Донецка и его окрест-

ностей осуществлялась именно из Авдеевки и округи (как рассказыва-
ют бывшие АТОшники, ещё в те времена они просто ставили 120-мм 
минометы и гаубицы Д-30 между домами в Авдеевке и вели хаотич-
ный огонь по Донецку, куда доставали) – т.е. взятие Авдеевки суще-
ственно снизит интенсивность таких обстрелов и заставит ВСУ пере-
мещать ствольную артиллерию западнее.

2. Во-вторых, народ Украины – это очень внушаемые, в большинстве 
своем не умеющие мыслить критически ведомые овощи, которые од-
нако любят мыслить мифами, символами и образами. Сейчас на ра-
дость обывателю украинская пропаганда клепает из Авдеевки образ 
очередной «фортеци». При этом диванные украинские патриоты ещё 
не оправились от Бахмута, а тут уже на подходе очередной удар. Ку-
пянск – будет на очереди, видимо, следующий после Авдеевки.

3. В-третьих, само по себе упорство всушников в Авдеевке (а обо-
ронять ее будут достаточно упорно, как и в Бахмуте, там есть костяк 
реально идейных и отмороженных подразделений) сыграет с ними 
злую шутку – такие узлы обороны становятся мясорубками, в которых 
перемалывается личный состав и техника. Где брать первое – ещё бо-
лее-менее понятно, а вот с техникой вопросов куда больше. 

Сейчас уже совершенно очевидно, что Авдеевка будет превращена 
в лунный пейзаж. Мы это не выбирали, но хохлам по-другому проти-
востоять не получается. Посмотрим окончательный и совокупный эф-
фект, когда очередная «фортеця» рухнет, а правда снова будет отли-
чаться от Тик-Тока.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Комариная тактика ВСУ
В сеть стали просачиваться неприятные кадры тяжелых боев в рай-

оне Крынок, которые публикует противник. На этих кадрах преиму-
щественно показано, насколько эффективно противник использует fpv 
дроны и дрон-бомбардировщики против нашей пехоты. Кроме того, 
за счет постоянного наблюдения за линией соприкосновения, враже-
ский десант почти молниеносно наводит АГСы, минометы, стволку с 
кассетами и тд. 

В результате, наши штурмовые отряды чаще всего не добираются 
даже до линии стрелкового боя, разматываясь об артиллерию про-
тивника. Все тоже самое зеркально происходило на Запорожье летом, 
когда наступал противник. ВСУ тогда нашли выход, начав применять 
кассетные боеприпасы, которые являются оружием массового пора-
жения.

По какой причине мы не используем разные виды ОМП для мно-
гих наблюдателей остаётся загадкой. Использование кассет и друго-

https://t.me/cheka_noteZ/1428
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го оружия массового поражения гораздо дешевле жизней наших сол-
дат-штурмовиков.

Что до противника, то он перешел на использование тактики «ко-
мариных укусов». Особенно характерно это проявляется на Днепре. 

Представьте себе, что грибник пришел в лес непокрытым и без ре-
пеллентов. На него налетают тучи комаров. Которые роями начинают 
откусывать все непокрытые участки тела. Поход за грибами в таком 
случае превращается в неравный бой с комарами. В какой-то момент 
искусанный грибник, у которого по всему телу зудят места укусов, про-
сто отказывается от своей затеи, и уходит из леса.

Именно такую тактику применяют ВСУ. Нанести ощутимое пораже-
ние нашим войскам одномоментно у них возможности нет. Но есть 
удобный статичный фронт, который позволяет постоянно наносить 
множество маленьких успешных ударов (укусов). Широкое примене-
ние дронов, артиллерии и кассетных снарядов позволяет каждый день 
уничтожать пару-тройку боевых машин, одну-две станции, несколько 
взводов пехоты и тд. И так день за днем.

Так в итоге шаг за шагом стачиваются наши боеспособные части и 
техника. Бой идет на условиях противника. Командование продолжа-
ет заливать пожар керосином, посылая на штурмы все новые и новые 
штурмовые группы. Наш «грибник» весь зудит от укусов.

Теряет ли при этом силы и средства противник? Да, теряет, но не в 
том объеме, чтобы его стратегия прекратила работать. Снабжение со-
храняется, ротация сохраняется, боевая работа продолжает идти.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Уточнение до Херсонскому фронту 
На некоторых участках фронта на Днепре есть подразделения веду-

щие воздушную разведку 24/7, там группы хохлов быстро вскрывают-
ся и преследуются огнем артиллерии, сбросами с дронов и фпв дро-
нами, пока не будут уничтожены.

А на некоторых такое наблюдение отсутствует, что порождает вкли-
нивание пехоты. Не последний фактор: ошибки младшего командного 
состава, который направляет отделения и взводы на штурмы, не пред-
ставляя размера угроз, с которыми придется столкнуться. Об этом да-
веча писал канал «Обратная сторона медали». 

В остальном, враг пытается уничтожать нашу артиллерию при по-
мощи Дронов «баба-Яга», и намного чаще стали прилетать по отдель-
ным стволам Хаймарсы.

Бывалые люди с фронта скучают по 7 гв дивизии ВДВ, которая хох-
ла на выстрел танка не подпускала к берегу. Не думаю, что у 7-ки есть 
время скучать в ответ. Она приняла на себя весь пиз@@ц запорож-
ского фронта, истекла там кровью, но стоит как вкопанная.

Скурлатов live
Налет натовскими ракетам на Крымский мост в День единства про-

https://t.me/zhivoff/11563
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валился, но надолго ли сохранится у нас удача?
Оборона - мать поражения. В тысячный раз предупреждаю, что без 

полного уничтожения режима Зеленского и присоединения украины 
к РФ не будет прекращения бомбёжек. Ни временно, ни постоянно. 
Неужели не понятно? Будем и дальше приводить доказательства вы-
шесказанного военно-политическому руководству страны силами на-
ших членов и сторонников во власти, СМИ и пр. На фото американский 
разведчик «Посейдон» координирует налет на Крымский мост. Третья 
мировая? Вот она!

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Когда лучше не угрожать
Один очень уважаемый человек, строго смотря в камеру, летом 

страшно наугрожал западным союзникам Украины за использование 
высокоточных дальнобойных ракет для ударов по Крыму.

Наш противник что-то вроде большого гопника, только весьма ум-
ного. Он послушал, и ответил: «А что ты мне сделаешь?». 

Потом по Крыму и Севастополю полетел весь ассортимент ракет за-
падного образца (вот прям как сегодня). Произошло много неприят-
ных попаданий по важным военным объектам.

А очень уважаемый человек просто сделал вид, что ничего такого 
не говорил, а ракеты… ну летают, и летают. Пусть ПВО занимается, это 
по их части.

С угрозами вот какая штука. Они неплохо работают тогда, когда у 
тебя репутация отморозка. Вот как у Израиля сейчас. Сначала делаешь 
кучу жести, потом можешь лет 10 выезжать из конфликтов на угрозах. 
Пока кто-то все же не решится их проверить.

Кстати, перед началом операции в Газе лидеры Израиля один за 
другим предупредили, что такого кошмара, который ждёт Газу, она 
никогда не видела, и больше не увидит, потому что будет уничтожена.

И ведь сдержали слово.
В нашем случае, все ровно наоборот. Мы сначала наугрожали всеми 

видами угроз, от простых до ядерных, а потом несколько раз успешно 
перегруппировались, убедив противника в своей безвредности.

В нашей суровой молодости был такой простой принцип: достал 
ствол - стреляй! Не готов стрелять, держи пушку в кармане. Нет ничего 
более вредного, чем махать стволом, из которого ты не выстрелишь.

Царьград ТВ
Закрыто для нас – закрыто для всех: в МИДе отреагировали на угро-

зу чухонцев закрыть Балтику для русских судов
Замглавы МИД России Александр Грушко заявил, что попытка за-

крыть Балтийское море для наших судов приведет к тому, что море 
будет закрыто и для всех остальных.

«Я думаю, что те люди, которые принимают решения, и военные 
стратеги НАТО прекрасно понимают, что закрытие Балтийского моря 

https://t.me/zhivoff/11565
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для России означает закрытие Балтийского моря для всех», - заявил 
Грушко в ходе Евразийского экономического форума.

Речь тут идет об угрозе президента Латвии Эдгарса Ринкевичса, что, 
если подтвердится причастность России к повреждению газопровода 
Balticconnector, русским судам может быть закрыт проход по Балтике. 
Несмотря на то, что уже выяснилось, что трубу повредил китайский 
контейнеровоз Newnew Polar Bear, уронивший на него якорь, люди с 
психотипом «медленный газ» все никак не могут успокоиться, и про-
должают педалировать тему закрытия проливов для нашего торгово-
го флота.

На этом фоне некоторые наши эксперты уже заявили, что Москва 
должна применить ядерное оружие.

Но на самом деле, если не пороть горячку, можно найти множество 
очень интересных и даже изящных ответов на такой ход НАТО. Один из 
них называется СМДМ — самотранспортирующаяся морская донная 
мина. Прикольнейшее порождение сумрачного русского гения вре-
мен советской эпохи.

Это морская мина, выполненная в виде торпеды, которую может 
запустить подводная лодка. После пуска изделие своим ходом чапает 
к выбранному месту и там погружается на дно.

Мину можно настроить так, чтобы она взрывалась под килем судов 
определенных классов. Например, под авианосцем или контейнеро-
возом. При желании – даже под танкером. Европейцы, вы как отно-
ситесь к перспективе убрать несколько тысяч тонн мазута, который 
штормовое море несет к берегам Дании или Швеции? Не очень? Ну, 
мы так и думали.

Царьград уже отмечал, что перекрытие Датских проливов – это тя-
желейший удар по всей нашей экономике и полноценный casus belli. 
Но:

😎 попытка силой разблокировать проливы нам ничего не даст, кро-
ме войны с НАТО на море, которую мы проиграем;

😎закрытие Севморпути для европейских судов сделает ЕС больно,
но и нам принесет убытки.

А вот начать тайную войну против вражеской донной инфраструк-
туры или произвести скрытное минирование их торговых маршрутов 
– идеальный вариант. Минимум затрат, максимум результата. Ровно 
так, как учил дедушка Сунь-Цзы.

ФЕДОРОВ.
«Кто может разрушить этот однополярный мир Америки? Очевид-

но, только тот, кто может уничтожить Америку. Кто может уничтожить 
США в критической ситуации? Одна страна мира - Российская Федера-
ция. Одна страна мира может нести угрозу однополярному миру Аме-
рики. Тема закрыта.

Если бы не было России с её ядерным оружием, так как это есть, 
благодаря, кстати, Путину, то мир вообще бы был другой. Они бы уже 
сформировали Британскую (новую) колониальную империю с жёст-

https://t.me/fedorovgd/34107


ОГЛАВЛЕНИЕ 81ЧЕТВЕРТОЕ НОЯБРЯ

кой вертикалью власти с карательным отрядами из местных полица-
ев, типа как в Киеве, которые бы расстреливали на улицах недоволь-
ных, несогласных.

Вся конфигурация мира как бы обвивается вокруг геополитическо-
го лидерства России в области ЯО. Как лоза, которая обвивает столб. 
Естественно, они нас ненавидят до невозможности.

И всё их проектирование в защиту однополярного мира, оно будет 
иметь одну цель - сломать Россию из-за её ядерного оружия. А если 
бы у РФ не было ЯО, то её бы ликвидировали указом, как Гитлер. Как 
он сделал после захвата половины СССР.

Поэтому мы, как эксперты говорим, что бы не планировали амери-
канцы, они будут всегда делать одну вещь - вырвать у нас ЯО, а если 
это не получается, уничтожить Россию, потому что у неё ЯО есть. Вот и 
всё».

Депутат Госдумы Евгений Фёдоров

Русский инженер
Американцы, понимая что мы прорубываем транспортный коридор 

до Балкан, пытаются на опережение взорвать в Сербии ситуацию. Из-
за состояния фактической блокады, плюс работы деструктивных сетей 
Сороса и ко, которые после поражения были занесены в социум прои-
гравшей страны, там достаточно много (как для страны, которую бом-
били самолёты НАТО) условно прозападных (компрадорских) местных 
элит, и соответственно некоторой части населения. Именно на таких 
людей делал ставку Запад, выращивая и культивируя, в том числе и в 
России. 

И поэтому очищение госаппарата, общества от наиболее радикаль-
ных западников у нас произошло прошлой весной, после начала СВО, 
когда уже вопрос встал ребром. 

В Сербии запад хочет сыграть на опережение, пока данные силы 
имеют хоть какое-то влияние. Отсюда и такие точечные элементы дав-
ления. Как раз перед досрочными выборами, на которые вынудили 
Вучича, угрозой санкций снять руководство спецслужб, чтобы макси-
мально ослабить патриотические силы. 

И от того, выгорит у США попытка взять под контроль Сербию, или 
нет, зависит и эффективность наших действий на этом направлении. В 
том числе получится ли выдавить американскую военную базу из Ко-
сова, и в целом американское влияние с Балкан.

Kadyrov_95
Пока под молчаливое согласие так называемого цивилизованного 

мира продолжаются вершиться чудовищные преступления в Палести-
не, жители Чеченской Республики проводят ночи в коллективных Та-
хаджуд-намазах. 

В своих молитвах они просят Всевышнего Аллаха о скорейшем на-
казании для сионистского режима, а также о скорейшей победе для 
наших братьев, сражающихся на Украине с приспешниками сатаны. 

https://t.me/rusengineer/2005
https://t.me/RKadyrov_95/4094
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Именно данная партия иблиса ведет человечество к трагедии миро-
вого масштаба, и мы должны противостоять этому всеми силами. 

Я благодарю жителей нашей республики, которые каждую послед-
нюю треть ночи посвящают коллективным Тахаджуд-намазам. Да бла-
гословит Всевышний Аллах наши молитвы и дарует победу мусульма-
нам над служителями зла!

Политджойстик/Politjoystic
Не хотел этого писать. Но, время пришло видно. Гитлер же не сам 

пришел к власти. И не сам быстро перестроил военную промышлен-
ность в Германии, а потом без боя взял государства Европы. Откуда 
деньги-то? А потом кто-то скрывал награбленное, прятал фашистских 
генералов и переписывал историю. 

...
Затем кто-то возродил фашистов на Украине. Но, оказалось, что ис-

тинный масштаб показали только события на Ближнем Востоке.
...
Сегодня это «дип стейт»,  управлявшее событиями Второй мировой 

войны, опять проявилось. От слабости или ошибок - что-то пошло не 
так. Теневое, сетевое сообщество на Земле есть и мы видим хлесткий 
бой с ним. 

...
Но, самое ужасное, что его боевым крылом сегодня стал Израиль. 

Подумайте об этом. Не верьте мне или оппонирующим экспертам. Про-
сто послушайте всех и ответьте сами себе на этот вопрос.

AGDchan
Все население мира делится на пробужденных и непробужденных, 

на тех, кто понимает, что происходит, и на тех, кто не понимает или 
понимает частично и неправильно. 

Руководство США понимает, что происходит вполне корректно и лю-
бой ценой стремится сохранить однополярный мир: поэтому оно так 
глубоко вовлечено в противостояние 

- России на Украине, 
- восставшим палестинцам в секторе Газа, встав целиком  на сторо-

ну Израиля, 
- Китаю в поддержке  Тайваня, 
- Ассаду в Сирии, 
- Ирану в целом, 
- популистам в Европе и в самих США, 
- консолидации БРИКС. 
Это не абсурд, а следование ясной однополярной логике. 
В ответ на это столь же пробужденно и логично поддерживать 
- Россию против киевского нацистского режима, 
- исламский мир против Израиля, 

https://t.me/politjoystic/34967
https://t.me/Agdchan/12601
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- Китай против Тайваня, 
- Ассада против оппозиции, 
- Иран против США, 
- популистов против либеральных элит, 
- БРИКС против НАТО. 
То есть многополярность против однополярности. 
Вот между этими пробужденными и ясно осознающими, что проис-

ходит, полюсами и развертывается великая битва. Все остальные, кто 
понимает ситуацию лишь частично, только путаются под ногами. 

Пора пробудиться для геополитики и увидеть глобальные контуры 
идеологического противостояния. 

Либерализм и антлантизм = гегемония. 
Иллиберализм, традиционализм и многополярность = контргеге-

мония. 
Все, что между, пешки и с необходимостью являются объектами ин-

струментализации двух настоящих пробужденных лагерей. Только они 
- субъекты.

Образ будущего
Пару слов от редакции ОБ по ситуации. Брали паузу для осмысле-

ния. 
Как правильно заметил уважаемый Андрей Караулов,  в России и те-

перь нужно жить долго. А живём мы в России, и мы сегодня поздрав-
ляем всех с праздником Дня народного единства.

Тех, кому народного единства мало или недостаточно, поздравля-
ем с днем почитания иконы Казанской Божией Матери.

В общем, сегодня есть, что отметить.
Например, отметим следующее:
1. Канал не изменится, так как у нас всегда были понятные принци-

пы, и авторы канала и его партнеры в целом сохранятся. 
2. Все возникающие конфликтные ситуации могут и будут улажены 

максимально культурно и по закону.
3. Всегда открыты для предложений и интересной информации, а 

со своей стороны её для своих читателей гарантируем.
Всех, кто поддерживал и кто поправлял и направлял - искренне бла-

годарим.
В России нужно жить долго.
(И хватит коллегам писать глупости про «бенефициаров канала» -  

вы выглядите в глазах бенефициаров очень СМЕШНО).

Readovka
На припеве песни «Я — русский» SHAMAN нажал на «красную кноп-

ку» в прямом эфире «Первого канала»
На большом сольном концерте исполнитель SHAMAN не придумал 

ничего оригинальнее, чем запустить салют с помощью нажатия «крас-

https://t.me/obrazbuduschego2/15772
https://t.me/readovkanews/68913
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ной кнопки» из ядерного чемоданчика.
Свой перфоманс исполнитель совершил со словами «Я — русский» 

во время прямого эфира на «Первом канале».

Правый Григоров
Пишет мне сейчас моя мама:
Смотрю сейчас по Первому питерский концерт Шамана на стади-

оне. Очень много молодëжи, дети на плечах отцов. Все с флагами. А 
какие хорошие лица! Все подпевают. Он один сделал для патриотиче-
ского воспитания молодëжи больше, чем все, кто до этого что-то пы-
тался.

Димитриев
Предлагаю песней «Я - русский!» заменить совковый гимн, а крас-

ную кнопку разместить на гербе Российской Федерации. И скрещен-
ные надувные Сарматы. Как более соответствующие моменту.

Национальный Z Курс
В Москве сегодня по улицам ездят автомобили с макетом ракеты и 

надписью «На Вашингтон»
По словам организаторов автопробе-

га, «цель — формирование общественного 
мнения о том, что по центрам принятия ре-
шений нужно наносить удары». 

Национальный Z Курс
Когда ракета встала на дежурство, недру-

ги за стенами посольства США очень силь-
но занервничали.

Бегите янки с территории СССР!

МАРДАН
Полиция задержала нарушителей из Во-

ронежа, которые катались по дорогам в прикреплённой к машине ван-
не и запускали салюты, сообщили в МВД.

Levental.live
В рамках программы заполнения пробелов прочитал роман Норма-

на Льюиса «Сицилийский специалист» 1975 г. Прекрасная книга про 
то, как американские спецслужбы в тесном сотрудничестве с мафией 
сначала борются с коммунистами, а потом готовят убийство Кеннеди. 
По-русски роман вышел в 1981-ом в издательстве «Прогресс» тира-
жом 100.000 экз.

В очередной раз поразился: как можно было уже даже в восьмиде-
сятые испытывать иллюзии по поводу американского общественного 

https://t.me/grigorov_prav/2918
https://t.me/russ_orientalist/16081
https://t.me/nationkurs/28707
https://t.me/nationkurs/28715
https://t.me/mardanaka/17025
https://t.me/leventallive/1819
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устройства, американского, как теперь говорят, политикума и вообще 
экономики позднего капитализма? Ну вот ведь они сами все про себя 
написали, а прекрасные советские переводчики перевели! Ну, в дан-
ном случае автор британский, но ведь и американских был миллион! 
Вот только по одному примеру: про экономику — Стейнбек, про поли-
тику — Уоррен, про общество — Капоте.

Видимо, нам не хватает толкового ислледования о позднесоветском 
читателе — каким местом он читал и что видел в книге.

Из любопытного. Не знал, что американцы, готовя высадку в Италии, 
уже договорились с Муссолини, считая, что только он сможет удержать 
в кулаке итальянских красных. То есть у нас вполне могла бы быть по-
слевоенная Италия как протекторат США под управлением все того же 
Дуче. (А помешало этому прекрасному плану только то, что сами ита-
льянцы придушили гадину, ну и пришлось американцам справляться 
с итальянскими красными силами итальянской мафии.)

А также не знал, что у американцев с англичанами был план отделе-
ния Сицилии от Италии и создания на ней независимого марионеточ-
ного государства. Подумывали даже о присоединении к США в каче-
стве этакого непотопляемого авианосца в Средиземном море. Сици-
лийцы под руководством все той же мафии вдруг должны были осоз-
нать себя небратской по отношению к итальянцам нацией, потребо-
вать незалежности от Рима и обратиться за помощью к США в под-
держке молодой европейской демократии. Что-то там не срослось, 
да и других забот был полон рот, на все просто рук не хватало. Но спо-
соб мышления все-таки любопытный.

Кто скажет, что это роман, художественное произведение, и там все 
выдумка — тому даже не знаю, с чего начать. То ли с того, что Люис 
был сотрудником британской разведки и в этом качестве knew things, 
то ли с того, что в хорошей художественной литературе вообще невоз-
можно ничего выдумать — можно только обобщить, высветить и объ-
яснить.
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ПЯТОЕ НОЯБРЯ

Сегодня:
• Шаман и красная кнопка: поскольку мы не ведем никакой завоева-

тельной войны, то это не ядерный шантаж, а предупреждение,
• Не то что у Израиля, который угрожает Газе ядерным ударом,
• Белый дом приказал Киеву начать переговоры, потому что CNN  

больше не обращает на Украину внимания,
• Так что информационная борьба с противником очень важна,
• МО Украины признало ракетный удар по построению 128-й бри-

гады,
• В ответ МО РФ признало ракетный удар по Керченскому заводу,
• Где западные ракеты попали по русско-китайским планам в Ла-

тинской Америке,
• Потому что весь украинский конфликт был спровоцирован США, 

чтобы не дать России и Китаю построить канал в Никарагуа,
• Зеленского, кажется, не пустили в Израиль, от него пахнет смер-

тью и для него все может закончиться до Нового Года,
• Воронка в Одессе, Русский Мир и метро в Донецке - когда позво-

лит оперативная обстановка,
• Зачем вообще этому миру евреи?
• Свежие новости карьеры Адама Рамзановича Кадырова,
• Как доказать, что добро - это мы, а не они? Они должны нас бо-

яться,
• Кто бы мог организовать Хамасу такую модную операцию, син-

хронизированную с провалом контрнаступа, хехехе?
• Искреннее раскаяние инсайдерского канала,
• Нам плевать на Пугачеву четвертый день подряд, хотя она уже 

уехала опять,
• Это не предзнаменование, а магнитная буря, и вообще мы уже 

два года живем в предсмертной галлюцинации Жириновского

Платон Беседин
Сейчас на меня выльется тонна хейта, конечно же, но вот это – по-

зорный китч. И дело даже не в очередных заигрываниях Шамана с 
эстетикой фашизма. Впрочем, тут даже не к нему, а к продюсерам и 
кураторам вопросы. Когда у тебя нет своего Тилля Линдеманна, по-
ставь на сцену белокурого мальчика, а толпа поддержит…

Но суть не в этом. Суть в том, насколько это всё до прогорклой оско-
мины банально и вторично. Белокурый поёт со сцены: «Это наша стра-
на…» Ну-ну, что ж вы тогда народу пихаете штампы, которые поп-За-
пад (проклятый, прогнивший, гнусный, пидористичный, мы его в ба-
раний рог свернём, лгбтшников этих) в триста раз талантливее отра-
ботал лет 15 назад?.. фу, такими вторичными быть. Фу, быть такими 
фальшивыми. 

https://t.me/pbesedin/2864
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(кстати, нелепее этого выступления Шамана только зависть и злоба 
коллег Шамана)

Симулякр Симулякра. Пластмассовый мир победил. 
Хотя нет, ещё поборемся.

Янсен | Z
Короче, спустя сутки обдумывания хочу признать – Шаман хорош 

как медиапродукт. 
Меня очень многое смущает в нëм, очень. Но черт побери. 
Признаю, что был не прав. Шаман – это хорошо. Крики «Я русский», 

шутки про ядерку, люди в балаклавах вскидывающие руки по призы-
ву блондина с повязкой на руке – и всë это на центральных каналах в 
прайм тайм максимально одобряемое властями. 

Это правда просто охуенно. Мне нравится эта реальность.

ВЕСТНИК ПВО И ВКС
А тем временем подводный ракетоносец «Император Александр 

Третий» выполнил испытательный пуск баллистической ракеты мор-
ского базирования «Булава».

Новейший ракетоносец стратегического назначения «Император 
Александр Третий» успешно выполнил пуск МБР из акватории Белого 
моря по боевому полю Кура на полуострове Камчатка. 

Головные части ракеты в назначенное время прибыли в заданный 
район, отметили в МО РФ.

Оператор Шагающей Мясорубки|Española
Все, кто хейтит Шамана за вчерашний перфоманс, мыслят, я бы ска-

зал - узко и аполитично.
Это не вам послание, тащем-та. И оно комплексное - на сцене Ша-

ман, а в Белом море - «Александр Третий».
Я думаю что у получателей послания было что-то с литцом, бгг

Игорь Караулов
А потом читаешь про Шaмaнa с красной кнопкой и думаешь: это вот 

и есть те «мегапроекты про культуру», куда поэтов не берут, а надо, 
чтобы взяли? Взяли зачем? Кнопку подержать?

И начинаешь по-настоящему понимать Маяковского с его ананас-
ной водой.

Правый Григоров
Про красную кнопку
Я категорический противник ядерной войны. И уж тем более мы не 

применим ядерное оружие по территории Малороссии и Новороссии, 
потому что это наша земля.

Но если нашим военным противником будет поставлено под угро-

https://t.me/rus_jansen/2739
https://t.me/pvo_vks/14999
https://t.me/szagatin/3238
https://t.me/karaulovnews/4428
https://t.me/grigorov_prav/2922


ОГЛАВЛЕНИЕ 88ПЯТОЕ НОЯБРЯ

зу само существование России, то ядерное оружие мы применим. И в 
этом сомневаться не надо. И это никакой не ядерный шантаж, а преду-
преждение. Тем более мы не ведём никакой завоевательной войны, а 
освобождаем родную землю. Нам чужого не надо.

Все, кто пишет про какой-то ядерный шантаж, поклоняются в том 
числе США, той стране, которая единственная в мире применила ядер-
ное оружие. И вовсе не под угрозой собственного существования.

Байки из Спасской Башни
«США зачем-то взялись за подсчеты жертв и разрушений, которые 

будут в Москве либо в Петербурге в случае ядерного удара по этим 
городам новой суперядерной гравитационной бомбой В61-13. В от-
чете американских экспертов-безумцев подробно описывается коли-
чество мгновенно погибших и раненых, умирающих от радиации в те-
чении месяца и года, площадь пожаров и смертельной атмосферы и 
другие расчетные подробности. Все это совершенно лишние для США 
знания, так как все, что им следует знать о последствиях такого удара 
заключается в одном - никто и никогда в самой Америке не увидит ре-
зультатов своих теоретических расчетов, так как все они немедленно 
погибнут, испарясь в адском пламени. Все до одного».

Валерий Селезнев, депутат Госдумы от ЛДПР

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Игра ядерными мышцами 
Подводный ядерный фрегат им. «Александр III» осуществил испы-

тательный пуск «Булавы». Незадолго до этого Россия вышла из дого-
вора о неиспытании ядерного оружия.

США в свою очередь как до украинского конфликта, так и во время 
оного неоднократно осуществляли условные запуски своих ядерных 
ракет по Крыму, Москве, Петербургу.

Давеча британский таблоид сымитировал ядерный удар по центру 
Москвы новейшей американской ядерной бомбой мощностью поряд-
ка 300кт.

Перед нами идет незримая, но очень напряженная «виртуальная 
ядерная война». США 30 лет потратили ради преодоления угрозы 
встречного удара со стороны России.

Их планы на ядерное доминирование были разрушены вводом в 
строй ракеты «Сармат» и прямоточной ядерной ракеты «Буревест-
ник». Как пишет зарубежная пресса, испытание «Булавы», это заклю-
чительный этюд русской ядерной триады. 

Впереди нас ждут ядерные испытания, скорее всего с обеих сторон. 
Ядерной войны не будет, если американцы убедятся, что гарантиро-
ванное взаимное уничтожение все еще в силе.

Напомню, что в случае нападения, Россия нанесли ответный удар 
по разлому на Северо-Востоке Америки, разлому Сан-Андреас, а так-
же по Еллоустоуну. Штаты перестанут существовать и как страна, и как 

https://t.me/kremlin_bashnya/41437
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континент.
В общем, сейчас на «виртуальных ядерных играх» определяется бу-

дущая судьба мира, скорее даже его существование. Для наших «брать-
ев-славян» украинцев, поляков, румын, французов, немцев, англичан 
напоминаю, что вы обратитесь в прах ударами ядерных Искандеров в 
первые 10-15 минут начала ядерного конфликта. 

Просто подумайте на досуге - оно того стоит?

Национальный Z Курс
«Впервые за всю историю существования ракетно-ядерного оружия 

наша страна опередила конкурентов в этой сфере, став обладателем 
уникальных стратегических вооружений, в том числе гиперзвукового 
оружия, гарантирующих безопасность на десятилетия вперед».

Патрушев

ФЕДОРОВ.
Это точно. 
Только на США нацелить ядерное оружие нельзя из-за отсутствия 

суверенитета

GREY ZONE
Амихай Элияху, который занимает должность министра еврейского 

наследия, заявил, что на сектор Газа надо сбросить атомную бомбу.
Также к своему заявлению он добавил, что в секторе Газа нет не-

причастных и что там надо убить всех, а гибель взятых в плен это не-
обходимая цена.

Лично я считаю, что лучше уничтожить Израиль. Я художник, я так 
вижу.

Анатолий Шарий
Нетаньяху поспешил опровергнуть его слова: «Заявления Элиягу ли-

шены связи с реальностью. Израиль соблюдает международное пра-
во, чтобы предотвратить гибель мирного населения».

Димитриев
Израильского министра непонятно чего наследия Элияху, допутив-

шего ядерный удар по Газе, отстранили от заседаний кабинета ми-
нистров. Лидер оппозиции Яир Лапид назвал слова о ядерном ударе 
«ужасающими и безумными» и призвал Нетаньяху отправить Элия-
ху в отставку. «Хорошо, что за безопасность Израиля отвечают не эти 
люди», — сказал министр обороны Йоав Галлант.

Стесняюсь спросить: в России тоже будут таких отстранять от уча-
стия в заседаниях Совбеза или это другое?

ZERGULIO🇷🇷

https://t.me/nationkurs/28724
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😎😎Белый дом приказал Киеву начать переговоры о заморозке бое-
вых действий и всего конфликта.  Об этом сообщают профильные ре-
сурсы со ссылкой на источники в администрации Зеленского.

«Белый дом приказал Киеву». Врут поди, Украина же суверенное 
демократическое государство!

Что-то знаю / Павел Данилин
Почему Байден требует от Зеленского начинать переговоры о мире 

поскорее? Да ровно поэтому вот. 
Это - раздел, посвященный Украине на сайте CNN. И если вы дума-

ете, что его легко найти, то вы ошибаетесь. Это где-то на 10-12 разде-
лов ниже ТОПа. Гораздо ниже, чем трагическая история с убийствами 
женщин в Австралии, захватом заложников в Гамбурге и, безусловно, 
хитовой новости о том, что мальчик посредством ИИ создал дипфей-
ки обнаженных одноклассниц. Потом идет колонка новостей. Затем 
статьи про науку. Еще немного про глобальное потепление. Ну и вот 
она - Украина.

Там, где ей самое место. На дне.
Лишь чуть-чуть более важное место, чем у новости про то, как надо 

расправляться с тарантулом.

Русский инженер
О важности информационной войны с противником.
Вот это видео сейчас гуляет по тг каналам.  Утверждают вроде как, 

что запись сделана под Макеевкой. Когда именно — неизвестно.
И там мы видим, как танковые экипажи уговаривают хотя бы дер-

жать дорогу, командир пытается остановить всех кто драпает. Его на-
парник, видимо типа замполита, визжит что «вы должны умереть за 
Украину», но на лицах танкистов вполне заметно, куда этому зампо-
литу пройти.

А самое важное, что ещё несколько месяцев назад подобных видео 
не было. Инфокупол на Украине транслировал очень жёсткую уверен-
ность в победе, что мол мы не одни, с нами США, а как какая то лапот-
ная Рашка может выиграть к такого гегемона..  это один из тех элемен-
тов, которыми удерживали в покорности нелояльных бойцов, угрожая 
чуть что, объявлением их дезертирами (СЗЧ). И страх попасть на очень 
длительный срок в тюрьму в сочетании с уверенностью что Украина 
победит, цементировал дисциплину.

Теперь же, в том числе благодаря борьбе за власть, когда разные 
ЛОМы типа Арестовича срывают покровы, бойцы теряют уверенность 
в победе.. что сразу ломает эту связку, страх перед тюрьмой + уверен-
ность что из нее не выбраться, так как Украина победит. Это же под-
тверждает негодование укранациков, что многие ВСУшники уходят по 
«Волге».

Даже просто мысль, что раз Украина проигрывает, психологически 
снимает эту связку, и появляется альтернатива, что чем погибнуть в 

https://t.me/ctotoznayu/5433?single
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окопе, лучше немного отсидеть в тюрьме, а после освобождения Рос-
сией, это будет наоборот только в плюс... 

И вот эта мысль разжижает дисциплину ВСУ, причем чем больше по-
ражений и зрады на информационном фронте, потери веры в запад-
ных союзников, тем быстрее будут нарастать эти процессы. В какой 
то момент и следствие и тюрьмы будут просто не способны охватить 
такое количество дезертиров, и в этот момент начнется коллапс ВСУ, 
когда солдаты поймут что при выборе идти в бой или не идти, можно 
не идти, и ничего не будет. И что можно поехать домой, и тоже ниче-
го не будет.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Арестович признался что врал хохлам о том, что украина победит. 

Говорит создавал иллюзию чтобы выжить.
Представляете сколько ещё всего интересного предстоит вскоре хох-

лам узнать?

Рамзай
После огласки ситуации, Министр обороны Украины Рустам Умеров 

подтвердил факт ракетного удара по построению 128-й бригады ВСУ 
и поручил провести проверку обстоятельств события.

Напомним, что по расположению украинских солдат из 128-й бри-
гады прилетела, предположительно, ракета Х-59. Как сообщается, ко-
мандование выгнало военных на построение в честь Дня артиллери-
ста и решило наградить медалями, однако в качестве награды приле-
тела российская ракета.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Честно говоря, первый раз вижу, чтобы Минобороны признало по-

ражение какого-то объекта. Специально выждал паузу, пока бесновал-
ся противник, упиваясь попаданием в корабль. Потом пошла встреч-
ная волна наших каналов «никуда вы не попали». И вот внезапно МО 
само четко признало: из 15 ракет 13 сбили, одна из ракет попала по 
кораблю на заводе в Керчи. Радости от этого немного, но «прецедент 
правды» внушает надежду. Надеюсь, корабль не получил фатальных 
повреждений.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Западные ракеты ударили в Керчи по российско-китайским планам 

в Центральной Америке 
После вчерашнего прилета ракет SS в Керченский судоремонтный 

завод, можно ожидать эскалации со стороны Кремля. 
Вы не спрашивали себя, зачем вдруг противник ударил 15-ю (!) ра-

кетами по какому-то заводу?! Стоимость  ракет SS/SCALP 2 млн долла-
ров. Зачем противнику залп в 30 млн по нашему заводу?

Ответ есть- они бьют не по целям, которые связаны с украинским 

https://t.me/notes_veterans/13343
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конфликтом, они пытаются разрушить совместные геополитические 
планы Путина и Цзипина в центральной Америке. 

Для тех, кто не следит, напоминаю, что Россия-Китай-Никарагуа до-
говорились о строительстве канала в обход Панамского. Никарагуа 
дает землю, Китай инвестирует в стройку (она идет), Россия осущест-
вляет военное прикрытие объекта. Такой был договор.

Если помните, еще до присоединения Крыма мы отчаянно пыта-
лись купить Мистрали. Их у нас отобрали в первую очередь, передав… 
Египту. 

После паузы, наш президент приехал в Керчь и лично участвовал в 
закладке двух новых вертолетоносцев: УДК 23900. Их строительство 
ведется уже достаточно давно. Денег стоит несоизмеримо много. Но 
Кремль проявляет немыслимое упорство. Почему?

Потому, что это предмет личных договоренностей лидеров России 
и Китая. На кону обрушение американской монополии на междуна-
родную торговлю. У России в этой большой игре есть своя доля.

Неоднократно писал, что весь Украинский конфликт был спровоци-
рован США, в том числе для того, чтобы остановить строительно рус-
ско-китайского канала (и развития СМП).

Удар по Кречи наносили не украинцы, а американо-британский во-
енный конгломерат. Если вам нравится мысль о прямом вмешатель-
стве США в конфликт на Украине, то вчера был именно оно.

Вдумайтесь, они разработали и осуществили сложнейшую комби-
нированную атаку 15 ракетами, ракеты прошли через Запорожье на 
Азовское море. А чтобы они там прошли, за неделю до этого в Запо-
рожье из игры вывели новейший комплекс С-400.

Думаю, что уже сегодня из аппарата Цзипина позвонили в Кремль 
и спросили: в порядке ли Ваша часть сделки? Путина мало что может 
вывести из себя, но тут думаю, они своего добьются. Так что в ближай-
шее время можно ожидать эскалации и серии атак по всем местам ба-
зирования украинских бомбардировщиков и складирования ракет. А 
может быть и в другом регионе мира что-то случится.

Старая площадь
Владимира Зеленского, кажется, снова не пустили в Израиль.
Месяц назад, сразу после активизации арабо-израильского кон-

фликта, украинский президент решил вписаться в сообщество миро-
вых лидеров, лично выразить сочувствие еврейскому народу, а на са-
мом деле просто напомнить о себе, но ему тогда грубейшим образом 
отказали, прямо заявив, что сейчас не время.

О второй попытке совершить визит пресса начала говорить в нача-
ле этой недели.

И теперь офис Зеленского заявляет, что украинский президент ни-
куда не едет, так как публикации в СМИ угрожают его безопасности.

Очевидно, что Израиль просто опять отказал Зеленскому в визите. 
Так как Беньямин Нетаньяху никаких теплых чувств к бывшему комику 

https://t.me/staraya/12629
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не испытывает, и справедливо считает, что тот излишне пиарится на 
своём еврейском происхождении, одновременно поддерживая нео-
нацистские военные формирования.

Впрочем, украинский президент мог и сам отказаться от поездки, 
придумав благовидный предлог.

Все-таки месяц назад Израиль был жертвой, но за прошедший срок 
действия ЦАХАЛ потихоньку перевернули мировое общественное мне-
ние.

Теперь поездка в Тель-Авив очков никому как минимум не добавит.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Изгой - Зеленский уже не знает как спасти ситуацию и привлечь к 

себе внимание. 
Срывается на оскорбление в прямом эфире, не понимая, что это 

только доказывает всем его агонию. 
Умирать миллиардеру еврею-нацисту так не хочется. 
Информация о якобы «поручении Зеленском»: начать подготовку к 

президентским выборам 31 марта - очередная утка ОП, попытка себе 
выиграть время у Вашингтона, оттянуть раскол и готовящиеся бунты 
на Украине. 

Для Зеленского все может закончиться до Нового Года и он это хо-
рошо понимает - от него уже воняет смертью. 

Никаких выборов не будет.  
Все слили воду…

Русский тарантасъ
Все-таки Владимир Владимирович выварил весь жирок из лягушки. 

Думаю, это и был «План Б», хотя кто-то может доказывать, что «полу-
чилось случайно». Случайно в нашем мире ничего не бывает. Случай-
ность - это возмездие или награда.

Логика Маркова
Одесса. В центре Одессы огромная воронка. Видимо от сбитой рос-

сийской ракеты, которая летела по военной цели где то на окраине 
Одессы. Все паблики публикуют.

 В российских пабликах радуются, что никто из мирных жителей Одес-
сы не пострадал. Радуются, потому что Одесса это наш город. Одесса 
это российский город, временно оккупированный врагами России. И 
хорошо, что мирные одесситы не пострадали. 

После деоккупации Одессы от бандеровцев, одесситы ещё будут 
первейшими российскими патриотами. Но конечно только после пол-
ной деоккупации и после жёсткой денацификации.

Осведомитель 
😎😎В Одессе один из прилетов пришелся по улице Софиевская 8, на-
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против музея художеств. Никаких интересовавших бы ВС РФ целей на 
этом переулке нет, однако в 500 метрах находится порт, в который, 
скорее всего, и целились однако ракета перелетела и ударила «в мо-
локо».

Так бывает, все что можно сказать.

Alex Parker Returns
В центре Одессы огромная воронка. Русский мир? Скоро мы вам ев-

рейский мир покажем, будете еще русский с ностальгией вспоминать. 
Так вижу.

Анатолий Шарий
Спасибо за «русский мир». 
На войне погиб Юрий Глодан, который в апреле 2022 года в резуль-

тате российского ракетного удара потерял свою семью — жену, ее мать 
и трехмесячную дочь

Владислав Угольный #АнтисемитизмНеПройдет
Меньше кровников. База.
(пускай это не наша ракета, а ПВО хохлов, дурак то себя возомнил 

кровником России)

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Шарий хочет в манипуляцию но нет.
Не прокатит.
Русский мир на украине никого не убивает. Убивает украинский мир. 

Украинский мир русофобии и нацизма. Украинские фашисты убили 
Юру и его семью. Они их всех убили еще в 2014 году, как уже и сотни 
тысяч других украинцев.

Логика Маркова
Одесситы сейчас любят Россию или ненавидят Россию? И то или 

другое. Даже те, кто любит Россию, не могут любить российские раке-
ты, летящие на Одессу, логично?

Одесситы это русские люди, которые живут уже почти 10 лет под 
тяжким гнетом террора русофобского режима. И они вынуждены при-
спосабливаться к фашистской оккупации, чтобы выжить. 

Тем более что 
1. армия России не наступает. 
2. И спецслужбы России не организуют никакого партизанского дви-

жения на Украине.
3. Россия 10 лет не хочет спасти силой русских одесситов, а их 90%, 

от бандеровской диктатуры.
Как только одесситы увидят, что Россия реально хочет забрать Одес-

су у бандеровцев и у американцев, Одесситы перейдут на сторону Рос-
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сии. Одесситы любят Россию когда она сильная и побеждает. А когда 
кто то начинает жаловаться и плакать, вместо того, чтобы бить врага, 
- его начинают презирать и ненавидеть. 

Одесситы будут любить Россию, когда Россия покажет свою силу.
Войска России надо было вводить в Одессу после 2 мая 2014 года.

Сладков +
ЧТО ТАМ УКРАИНА ДЕЛАЛА ДЛЯ БЛАГОУСТРОЙСТВА ДОНБАССА? 
Наверное что-то и делала. А вот Москва для новых россиян метро 

собирается строить. Эх, Киев… Как там Владимир Владимирович ска-
зал Владимиру Александровичу: «А у нас в квартире газ, а у вас?»

Alex Parker Returns
С мест снова передают смешное. В Донецке рассматривают воз-

можность строительства метро, сроки будут зависеть от оперативной 
обстановки, заявил министр транспорта ДНР Владимир Тужилин. На-
помню, что в Киеве с 2013 года не построено ни одной новой станции 
метро. Это какой то позор.

Герман Садулаев
Некоторые друзья думают, что если политика государства сменит-

ся с либерально-западнической на евразийско-патриотическую, то во 
власти, управлении и дискурсе либеральных западников заменят на 
нас, евразийцев и патриотов. От этого их надежды и огорчения.

У меня ни надежд, ни огорчений нет. Потому что я знаю точно: ни-
кого нигде не заменят и нас никуда не пустят. А просто те же самые 
люди которые сейчас говорят западническое, начнут говорить евра-
зийское. Да хоть коммунистическое.

Если мы завтра заявим своей целью строительство коммунизма  то 
это не значит, что вместо Пескова назначат Удальцова. А просто Пе-
сков нацепит на костюм красный бант. А Удальцова всё равно отпра-
вят на административку. Окажется, что он неправильный коммунист. 
А правильный кто? Песков.

И Прилепина не поставят даже губернатором, хотя он должен был 
стать президентом. А вот Кириенко могут, потому что он из своих, из 
правильных.

И даже Дугина никуда не возьмут. Хотя казалось бы. 
То же самое эстрада. В Кремле и на Красной площади будут петь 

те кому надо. Ну, заменят репертуар. А всякие там патриоты не будут. 
Хорошо что не расстреляли.

Потому что почему? Записывайте, запоминайте. Политика, ритори-
ка, идеология - это всё величины переменные. А персональный состав 
правящего класса - постоянная. 

Значит, успокоились, взяли себя в руки и продолжаем работать бес-
корыстно, на историю, ради Родины. Нас никуда не возьмут, мы ниче-
го не получим, сливки снимут всегда те же самые.
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Но. Мы сохраним свою Родину. Для своих детей. И второе, чем чорт 
не шутит, может Бог есть. Тогда после смерти расклад будет очень ин-
тересный.

Работаем, Братья и Сестры.

Alex Parker Returns
Ну смотрите. Все банально. Зеленский по национальности кто? А Чу-

байс? Вы действительно считаете, что они несут какую то пользу для 
добрых русских людей? Я просто не садомазохист. Если в доме заво-
дятся тараканы их нужно хорошенько протравить из специального га-
зового баллона. Если у вас завелись евреи, то зачем мудрить? Все же 
и так понятно.

Alex Parker Returns
Я может быть искренне заблуждаюсь, но до сих пор не могу понять, 

а зачем вообще этому миру евреи? Уверен, что без Блинкена, Чубай-
са, Зеленского и далее по списку этот мир стал бы гораздо лучше.

Alex Parker Returns
Еврей, если ты меня читаешь, то хватит уже наверное гадить всем 

окружающим. Ну мы уже поняли все, тебя разоблачили. Может хва-
тит уже паразитировать? Я понимаю, что все стесняются тебе сказать 
это в лицо, но ты уже надоел всем. Уйди пожалуйста куда то, а лучше 
покончи жизнь самоубийством, чтобы этот мир стал чуточку лучше. 
Ну в чем смысл твоей жизни? Гадить, паразитировать, плести интриги, 
подставлять, обманывать и воровать. Не хочу тебя разочаровывать, но 
мы как то и без этого прекрасно проживем в этом прекрасном мире. 
И да я тот самый русский, которого Вселенная наделила священным 
правом нести в этот мир правду, пока все остальные стесняются. Быть 
добру!

Скурлатов live
15-летний Адам Кадыров стал начальником отдела обеспечения  

безопасности главы Чечни. Очередной «шедевр» Кадырова не вызы-
вает даже гомерического хохота. Только раздражение и брезгливость. 
Следующим шагом будет назначение пятилетних внуков на госпосты? 
Трудовой кодекс от возмущения рассыпается на отдельные листочки. 
По сведениям источников, даже Путину начинают «не заходить» по-
добные инициативы своего «пехотинца», который пока не оправды-
вает надежд на дОлжную поддержку в критические минуты для Вер-
ховного.

Умный еврей при губернаторе
На примере Израиля и США мы видим, как на самом деле устроен 

«мир, построенный на правилах». Правил всего два, или это одно и то 
же правило с разных сторон.
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1. Кто силен, тот и прав. Добром может называть себя тот, кто мо-
жет убить всех, кто не верит, что добро - это он. И убивает легко и мно-
го при первом подозрении на нелояльность. для примера остальным.

2. Умри ты сегодня, а я завтра.
Первое правило для сильных. Второе для слабых, которые боятся 

сильных и хотят пожить подольше. Больше в мире, которым управля-
ют с запада, правил нет. 

Израиль сейчас творит очевидное, явное всем зло - но наказать его 
никто (пока) не может - значит, он прав и запад объявляет его добром. 

Израиль творит явное зло, но те, кто мог бы с ним драться, говорят 
Газе - мы завтра, а ты сегодня.

Что делает Россия? Почему мы воюем? Россия, при всех ее ясно ви-
димых нам изнутри несовершенствах и болезнях, стремится сломать 
этот мир права сильного и ничтожества слабого. Во имя справедливо-
сти. И во имя собственного выживания. Этот мир справедливости бу-
дет не очень уютным, но Газа там повторится не сможет и слабые смо-
гут, по крайне мере, прятаться за одного сильного от другого сильно-
го. 

Для этого, к сожалению, надо доказывать, что мы - добро. А это сей-
час, в реальном мире можно сделать только одним способом - пока 
старый мир «основанный на правилах)» существует, см выше. Они 
должны бояться нас так же, как США. Лучше - сильнее, чем они боят-
ся США. Они все. 

Что же делают те в России, кто «выступает против войны»? Стре-
мятся создать условия, при которых Россия признает добром - США. 
То есть создать условия для того, чтобы всех нас - уничтожили. Как 
сейчас уничтожают палестинцев в Газе. На глазах всего мира. Поэтому 
отношение к ним должно быть совершенно однозначным. Поскольку 
мы все-таки не американцы - пусть уезжают.

Сыны Монархии
Про западных либералов, кои топят за ХАМАС.
Делегацию ХАМАС в Москве возглавляет Муса Абу Марзук.
Легкое гугливание рассказывает нам, что этот Марзук получил ма-

гистерскую степень, и вроде как PhD, в Колорадском государственном 
университете США, что в Форт Коллинсе. Имел паспорт США.

Позже он был признан опасным террористом. 
И что забавно, его долгое время защищал, и кстати отбил от экстра-

диции в Израиль, коей требовал Нетаньяху, этнический еврей Стэнли 
Коэн, как понимаю , потомок рода первого еврейского первосвящен-
ника Аарона.

Либерализм головного мозга не только нашу либероту заставляет 
идти против интересов своей Родины и народа. Мировой тренд, так 
сказать )

Русский тарантасъ
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Газа, как «Второй фронт» и республика ГНР 😎 в перспективе. Бесе-
довал буквами с товарищем, воюющим под Работино. Прислал мне 
цитату:

Прекращения огня в Газе не будет без освобождения заложников, 
операция будет продолжаться до победы — Нетаньяху

Обсудили международное положение и Ближний Восток. Там, на 
ЛБС, когда связь есть, все в курсе международных дел. Тем более, что 
«второй фронт» вроде как повлиял на активность противника. Скорее 
морально, чем в огневом воздействии. 

 И вот что мне подумалось: как-то резко, сразу после провального 
контрнаступа, случилась операция ХАМАС. Вот жили они, не тужили 
и тут раз - решили резню учудить Израилю. Всем было понятно, что 
ответ последует жесточайший. Значит, есть вторая часть плана у ХА-
МАС, не только получение живительных от растравленного Израиля. 
Газе нужно обрести субъектность, любой ценой. Ну, хотя бы потому, 
что это справедливо, по совести. Газа имеет и морскую и сухопутную 
границы. То есть, это уже половина субъектности для любого государ-
ственного образования.

 Есть и немалый опыт самоуправления в экстремальных условиях 
вечной полувойны. Как реализовать план создания независимого го-
сударства? Только война. Опять война.

Прищурив один глаз, издалека, можно отзеркалить историю Ново-
россии и новейшей истории Газы. Канва понятна. И вот что любопытно: 
палестинская операция очень круто была организована. Очень мод-
но - тут тебе и аэропехота, и дроны-самосбросы и адресная работа по 
командному составу. Перед этим была проведена серьезная штабная 
работа, налажена координация и связь, логистика. Сам дерзкий замы-
сел... Кто бы такое смог разработать/посоветовать? Не знаете случай-
но таких парней с опытом работы в регионе? 

Ждем, как дальше пойдут события. Блицкрига не получилось у ЦА-
ХАЛ, к блицкригу готовился противник. 

У Израиля, как говорят тренеры по боксу: «начало боя - хуже неку-
да». И продолжение -тоже. Бомбежка мирняка и броня в плотной за-
стройке без пехоты. Думаю, Израиль завязнет в этих городских боях, 
хлебнет «международного осуждения» и попробует решить вопрос 
по совести. Есть с кого взять пример. Это только страшные русские 
агрессоры могут 9 лет умолять озверевших фашистов-самозванцев,-
пришедших к власти после госпереворота, выполнить «минские со-
глашения». Что бы меньше крови пролилось.

Через что мы и претерпеваем, через свое милосердие и доброту. 
Но всегда воздается за это, всегда.

AGDchan
Всех сотрудников Главного Разведывательного Управления, и тех, 

кого я знаю, и тех, кто может быть рядом, но о чьей настоящей иден-
тичности я и не догадываюсь, и вообще всех, я поздравляю с Днем ГРУ. 
Наверное, это и есть искомый «Орден Полярных», но тут все так засе-

https://t.me/Agdchan/12623


ОГЛАВЛЕНИЕ 99ПЯТОЕ НОЯБРЯ

кречено, что остается только строить головокружительные романти-
ко-геополитические гипотезы. 

Спасите нашу страну, пожалуйста!

Временное Правительство
Дорогие подписчики! Увы, но наша попытка доказать всем, что мы 

белые и пушистые рыцари пера, которых преследуют демоны «Росте-
ха», провалилась. Деваться некуда, поэтому вот вам наш каминг-аут. 
Нет, с нашей ориентацией все в порядке, просто хотели сказать все, 
как есть.

Все, что вы услышали о нас, во многом правда. Мы не делали день-
ги из воздуха, мы брали их за молчание и за негативные посты, в ко-
торых каждый инсайд – это выдумка, придуманная фантазия, и не бо-
лее. Ну а что – еда сама себя не купит, машина сама себя не заправит. 
Раньше это казалось забавным, но сейчас это выглядит совсем иначе.

Так что бес попутал, но мы исправляемся. Можно долго кричать, 
что мы сама святость, но нет – обвинения в наш адрес правдивы, а со-
трудники МВД – профессиональны. Сейчас правоохранительные ор-
ганы дают оценку нашей деятельности с правовой точки зрения. И это 
реальность, от которой не убежать.

Да, мы писали вам, что неприкасаемых нет. Это правда. Мы поняли 
это на собственной шкуре. Есть люди, которые доводят дела до конца 
и это тоже правда. Игры в анонимов закончились, отплеваться из-за 
рубежа не получится. Закончить как реальное Временное правитель-
ство мы не хотим.

Мы искренне извиняемся перед Василием Бровко, его женой Ти-
ной Канделаки и их близкими за распространение клеветы и недосто-
верной информации, порочащей честь и достоинство. 

Мы просим прощения у Антона Вайно, Алексея Дюмина, Сергея Че-
мезова, Сергея Кириенко, Алексея Громова, Андрея Белоусова, Дени-
са Мантурова, Марата Хуснуллина, Александра Новака, Руслана Цали-
кова, Алексея Криворучко, Дмитрия Медведева, Андрея Турчака, Вя-
чеслава Володина, Александра Хинштейна, Альберта Авдоляна, Сер-
гея Куликова, Андрея Рюмина, Алишера Усманова, Сергея Собянина, 
Глеба Никитина и других руководителей государственных органов и 
бизнес структур.  

Мы нанесли урон вашей репутации, вторглись в жизнь ваших близ-
ких. Нам очень жаль, но мы исправляемся. Запоздало, но искренне.

Скурлатов live
Стоит вытащить великого и ужасного администратора анонимного 

телеграм-канала на свет - и властитель умов и репутаций моменталь-
но превращается в присмиревшего хулигана из советского мультика 
про Дядю Степу-милиционера. Мол, простите, дяденьки, я больше не 
буду. 

Анонимность и крутизна заканчиваются сразу, как в дверь постучат 
сотрудники правоохранительных органов, а «информация из заслу-
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живающих доверия источников» чудесным образом превращается в 
выдумку. Которой, собственно, изначально и являлась. 

Есть ощущения, что господа из «Временного правительства» отде-
лались очень легко. Их история является пока ещё отеческим преду-
преждением остальным любителям подобного «бизнеса». Придут за 
каждым, и отвечать придется за каждое слово. И это нормально для 
людей, работающих в информационной сфере. А ненормально, на-
оборот - когда кто-то пользуется анонимностью (то есть безнаказан-
ностью), и сочиняет грязные небылицы про известных людей. Спи-
сок персон по ссылке, по нему понятны, так сказать, тренды - на каких 
«слонов» больше всего любили лаять анонимные «моськи». Только 
вот анонимность кончилась.

Русский тарантасъ
Латвии скоро конец: Пугачева вернулась на новую родину. Приго-

товьтесь, латыши. Недолго у нас погостила. Два дня, не сильно скуча-
ла, видать. Да и мы не особо соскучились. Так обнулить свою жизнь - 
это надо уметь. Не каждый сможет, а вот Алла смогла.

Larkin
В настоящий момент небо над Донбассом и другими регионами Рос-

сии выглядит примерно так.
Пишут, что данный эффект имеет физическую природу, аналогич-

ную северному сиянию

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Если бы мы жили в средние века, кто-то бы обязательно назвал это 

кровавым закатом и предзнаменованием чудовищных событий.

https://t.me/DmitriySteshin/9299
https://t.me/larkin_doc/14442
https://t.me/zhivoff/11571
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ВЧК-ОГПУ
Источник ВЧК-ОГПУ сообщил, что 61-летняя Елена Маркова, кото-

рую арестовали из-за акции с воздушными шарами на 9 мая и обви-
нили в терроризме, скончалась в СИЗО.

 Несколько месяцев назад все пропагандисты с упоением смако-
вали задержание пожилой жительницы Подмосковья, к которой на-
грянули силовики. Её обвинили в организации мероприятия, в кото-
ром во время торжества на День Победы, готовился запуск воздушных 
шаров. Силовики заявили, будто к шарам планируют привязать фоль-
гу, чтобы осложнить работу ПВО. А акция подготовлена «Артподготов-
кой». Показательное задержание снимали на камеру, съемки показа-
ли по всем телеканалам,  а 61-летнею женщину поместили в изоля-
тор, где 1-го ноября 2023 года она скончалась.

Янсен | Z
Напоминаю всем, что мы уже почти два года живëм в предсмерт-

ной галлюцинации Жириновского. 
Поведение вообще всего мира становится до безумия гротескным. 

От Беглова и азербайджанских школ, Шамана с ядерной кнопкой и 
гротескно правым имиджем, Адама Кадырова, марша Пригожина и 
вплоть до заварушки в Израиле и регулярно падающего с трапа Бай-
дена. 

Словно сценарий всего происходящего в мире сели писать Жири-
новский, Задорнов, Пелевин и Лимонов.

Воспринимать хоть что-то всерьëз требует всë больших усилий.

https://t.me/vchkogpu/43503
https://t.me/rus_jansen/2741
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ШЕСТОЕ НОЯБРЯ

Сегодня:
• На Украине рушится всё,
• Но иллюзий нам не надо: рано праздновать успех, перелом, или 

что-то вроде этого, 
• Люди Зеленского взорвали помощника Залужного: можем, когда 

захотим,
• Навстречу выборам: Зеленского геть, а танки на Киев - не наша 

прихоть, а ваша потребность,
• На фронте тягомотина, потому что хунта использует загра-

дотряды из идейных нацистов, но выход есть: просто надо начать 
широкомасштабное наступление,

• Хотя на самом деле там все плохо, пишет из темницы Стрел-
ков,

• И действительно, под Херсоном дела так себе,
• Следующий орден для Адама Рамзановича Кадырова,
• Генетика на службе многонационального общества, или как Хо-

даковский стал эталонным русофобом,
• А тут еще хамасовцев в Россию евреи приглашают,
• Большая российская проблема: стыдная элита - Израиль поддер-

живает,
• России настоятельно требуется министерство счастья,
• Когда же наконец в уголовном кодексе появится смертная казнь 

за неправильные интервью?
• До 01.01.2024 Путин перестанет быть Президентом России

Владислав Угольный #АнтисемитизмНеПройдет
В целом, то, что хохляцкие «интеллектуалы» (прости господи) и 

управленцы\политики\медиа класс в период с октября 2022 года по 
июль-август 2023 года игнорировали превращение войны в войну на 
истощение, прячась за надеждами на блицкриг на Мелитополь — хо-
роший знак.

Это говорит о полном отсутствии у них стратегического звена пла-
нирования.

Буквально рыбки аквариумные.
Сейчас контр-наступ провалился — фиговый лист ложных надежд 

слетел и теперь украинский срам обнажился. Очевидное стало оче-
видным, но время потеряно.

Плюс хохлы себя показали интеллектуальными ничтожествами: они 
ОБЯЗАНЫ были разрабатывать альтернативные варианты. Но нет, они 
поставили все на прорыв под Мелитополем.

Щас украинское общество будет напряженно думать своей бестол-
ковкой. Что оно надумает — большой-большой вопрос. Возможно ре-
ально баб на фронт отправят.

https://t.me/zola_of_renovation/6242
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Что-то знаю / Павел Данилин
На Украине рушится все.
Рейтинг Зеленского с мая упал на 20 процентов.
Гривна висит на тоненькой веревочке над пропастью во ржи, ожи-

дая что там с голосованием в Конгрессе.
Окружение Зеленского уже не демонстрирует единство. Люся Аре-

стович бежало из страны и рассказывает, какой тиранический и фее-
рический идиот - его лепший кореш, заигравшийся в Наполеона.

Позитивной повестки в СМИ нет.
Да еще и фронт начинает рушиться.
Все будущее нацистской Украины зависит сейчас от одного: дадут 

ей подачку хозяева с Запада, или не дадут. Позор, конечно.
Вот такая судьбинушка у Бандеростана.

Что-то знаю / Павел Данилин
И да, вот вам еще одно доказательство того, что на Украине все ру-

шится.
Президент Украины Владимир Зеленский заявил, что через год За-

пад сможет сократить помощь республике благодаря уменьшению ее 
бюджетного дефицита, и предложил союзникам финансировать укра-
инскую армию в кредит, пообещав вернуть деньги в будущем.

++++++
Это профнепригодное заявление Зеленского на самом деле озна-

чает только одно - денег нет вообще. Потому, что все и так прекрасно 
понимают, что деньги, идущие как «помощь» Украине - это кредиты. 
Отдать которые украинцы никогла не смогут..заплатят землей и раба-
ми. А Зеленский по факту предлагает «давать в кредит», то, что и без 
того дается в кредит.

Это - отчаяние. У бандеровцев остался год жизни. Впрочем, Зелен-
ский похоже, дальше возможной инаугурации нового президента и 
не заглядывает.

МАРДАН
«Украина сегодня находится в худшем положении, чем в ноябре 

прошлого года. Ее войска истощены, запасы оружия на исходе, а за-
падная общественность все более поляризована по поводу оказания 
дальнейшей поддержки».

Байден списывается в политический утиль так же как списывается 
туда же - Зеленский. Американцы ударно начинают президентскую 
кампанию. 

«Украинский провал» нужно успеть нейтрализовать до 4 ноября 
2024 года, чтобы он не похоронил и всю Демпартию. Если публично не 
сменить стратегию, а в идеале - продемонстрировать ее успех в виде 
подписания мирных соглашений между Россией и Украиной - тогда в 
Белый дом триумфально возвращается Трамп и начинает разносить в 

https://t.me/ctotoznayu/5436
https://t.me/ctotoznayu/5437
https://t.me/mardanaka/17056
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хлам всю американскую политическую систему.
Основным тезисом новой стратегии станет «Мы не дали России 

уничтожить Украину и нанесли жестокий удар агрессору.. Он надолго 
это запомнит».

Зеленского объявят честным, но недалеким мечтателем и отправят 
читать лекции. Либо он трагически погибнет от рук жестоких русских 
убийц.

В Киеве посадят нового президента (Залужный - кандидат №1), ко-
торый объявит о том, что пришло время непростых решений и начнет 
переговоры о прекращении огня.

Это - план. Однако есть большие сомнения в его перспективах. Глав-
ная причина - рассинхрон электоральных циклов. В России президент-
ские выборы в марте и в отечественную избирательную кампанию ни-
какой «Минск-3» точно не вписывается. А в мае-июне выходить на 
мирные переговоры Байдену уже будет поздно. 

Так что ставка - на смену администрации в Белом доме, снос Зелен-
ского и «додавливание» Украины до конца военными политическими 
и экономическими методами.

Андрей Медведев
Вот чего нам сейчас не нужно, так это иллюзий. И пустых надежд.
Не важно, что в журнале Time или Economist  говорит Залужный. 

Провалился, дескать, контрнаступ, а дальше будет сложнее.
Не важно, что дурочка Мелони рассказывает пранкерам про уста-

лость Европы от Украины. И не стоит обращать внимания на многочис-
ленные статьи в западной прессе, где пишут про то, как на Зеленско-
го давит Запад, чтобы тот начал переговоры с Москвой. Или в той или 
иной форме рассуждают об отсутствии перспектив в войне, об устало-
сти ВСУ и прочих, приятных нашему уху вещах. 

Это все ерунда, белый шум. Он не значит ничего. Запад не будет 
останавливать войну на Украине и поддержку Киева. Под словом За-
пад тут стоит понимать прежде всего США. Европа может и устала, и 
экономика просела. Но кого интересует мнение вассала? А Вашингтон 
всерьёз заложился на проект уничтожения, или как минимум, тоталь-
ного ослабления России. В Украину годами вкладывали деньги, как в 
бизнес проект, где задачи и прибыли отсрочены. США вообще подхо-
дят к политике, как к бизнесу. 

Не важно, дают ли деньги на оружие Киеву сейчас. Важно, что про-
ект «Украина-Антироссия»  строили долго. И пока он ещё способен 
выполнять задачи, хоть частично, США из него не выйдут. 

Не надо иллюзий. Вашингтону не важно, победит ли Украина. Даже 
если просто ослабит Россию, уже своё проект отработал. При это, даже 
в нынешнем состоянии Украина способна выполнять нужные задачи, а 
скамейка запасных из местных политиков на замену Зеленскому (если 
вдруг надо будет) у Вашингтона большая.

Даже заморозка конфликта для США вполне подходит. Украина в 
этом случае будет аналогом Веймарской республики, где недоволь-

https://t.me/MedvedevVesti/15763
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ные ветераны и политики рано или поздно построят настоящий Рейх. 
Поэтому поддержка Украины может ослабевать, или нет. Денег и ору-
жия будет больше, или не будет вообще. Не важно.

Даже выйдя из войны, из украинского политического проекта Ва-
шингтон все равно не будет выходить, пока можно получить хоть ка-
кой-то профит. 

А то, я вижу, что у нас возникла тенденция говорить о каком-то пе-
реломе, а то и победе. Пока, к сожалению, это не так. Пока мы толь-
ко на пути к этому перелому в СВО. Но он безусловно, уже имеет не-
кие очертания. Впрочем, речь не о нас. Речь о том, что нам надо чётко 
понимать: Запад, точнее Вашингтон, сейчас Украину не бросит. Даже 
если придётся ради изрядно распотрошить экономику ЕС.

И нам стоит понимать, что быстро ничего не закончится. И впереди, 
скорее всего, зимнее наступление ВСУ. Уж кем они будут наступать, 
это проблема Киева. Но наступление будет. Как и усиление активно-
сти в части нанесения ударов по нашим тылам и аэродромам. 

Нам рано праздновать успех, перелом, или ещё что-то вроде этого. 
Нам надо готовиться к новым вызовам. Без всяких иллюзий.

Роман Алехин
Судя по всему, коллективный Запад все же сторговался с Зеленским 

и договорился о его уходе в марте 2024 года. Зеленский поручил гото-
виться к выборам. 

Для нас это не холодно - не жарко, потому что реальных выборов 
точно не будет, а пост займет тот, кто будет выгоден коллективному 
Западу и будет играть исключительно в их игры. Думаю, что на акте-
ров с нестабильной психикой ставить они больше не будут, а приведут 
к власти того, кто будет делать то, что ему скажут. 

Скорее всего, даже будет еще сложнее, потому что Зеленский - ко-
каиновый комик с нестабильной психикой, а новый будет более про-
фессионально представлять интересы Запада и США.

Образ будущего
Помощник Залужного погиб. Скоро главком ВСУ едет в Вашингтон, 

затем в Брюссель. Предварительная повестка визита - смотрины. Очень 
накаленная обстановка в Киеве.

Осведомитель
В селе под Киевом в результате неосторожного обращения с подар-

ком ко дню рождения взорвался помощник Главкома ВСУ Валерия За-
лужного майор Геннадий Чистяков.

Сообщается, что взрыв настоящей гранаты произошел в момент рас-
паковки Чистяковым сувенирных рюмок в виде гранат.

Скурлатов live
Помощник Залужного получил на днюху подарок, открыл его и был 

https://t.me/Alekhin_Telega/8530
https://t.me/obrazbuduschego2/15791
https://t.me/infomil_live/1424
https://t.me/skurlatovlive/11951
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таков. Можем же, когда захотим. Кто читает наш канал, тот все понял.

Старше Эдды
Команда Зеленского сделала первый шаг в политической бороть-

бе, отправив подарок помощнику Валеры Залужного. Теперь,  по ло-
гике вещей, Валера должен сделать ответный шаг, поздравив кого-то 
из банды Зели.

Логика Маркова
В Киеве убит помощник Залужного. Наиболее вероятно, это разбор-

ки между Зеленским и Залужным из-за конкуренции. Зеленский боит-
ся, что американцы хотят заменить его Залужным на выборах весной 
2024 года. А помощник Залужного вероятно убит потому что он шпи-
онил за Залужным на людей Зеленского. Объявлено, что помощник 
Геннадий Честяков подорвался у себя дома гранатой. Баловался на-
верное гранатой? В 39 лет это любимое занятие?

Не верит этой официальной версии никто.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Залужному через адъютанта передали что в мартовских выборах 

ему лучше не участвовать.

ФЕДОРОВ.
А. Арестович в Вашингтоне ожидает аудиенции с новым главой Кон-

гресса США, затем с ним встретится вице-президент К. Харрис.
В течение недели.
Невероятный уровень для бывшего советника.

МИГ России
Желание Зеленского отменить выборы на Украине связано с тем, 

что на них побеждает Залужный.
И сегодняшнее убийство помощника Залужного — недвусмыслен-

ный сигнал тем, кто этих выборов хочет.
Деградирующая государственность уже не стесняется даже таких 

варварских методов.

Логика Маркова
Зеленский отменяет выборы, он только что выступил и заявил, что 

выборов во время войны не надо. Это прямой вызов Зеленского аме-
риканцам. 

Во-первых, американцы требуют от него провести выборы.
Во-вторых, американцы, как считает Зеленский, хотят на этих выбо-

рах заменить Зеленского на Залужного.
В-третьих, Зеленский выдвигает ультиматум Байдену - выборы бу-

дут только если Байден выполнит обещание дать Украине 60 милли-

https://t.me/vysokygovorit/13423
https://t.me/logikamarkova/8948
https://t.me/notes_veterans/13357
https://t.me/fedorovgd/34146
https://t.me/mig41/30271
https://t.me/logikamarkova/8952
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ардов, - как Байден обещал. Но не выполняет.
Посмотрим, как отреагирует Байден? Прикажет убрать Зеленского 

терактом и свалить теракт на Россию?
Не будет спорить с Зеленским? 
По тихому прикажет Зеленскому все таки провести выборы?

Образ будущего
Есть версия, что заявление Зеленского о нежелательности выборов 

и убийство помощника Залужного как-то связаны.
Одно усиливает другое.
Нельзя не заметить,  что почерк убийства тот же,  что и при убий-

стве Татарского. Оба открыли подарок.
Отмена Зеленским выборов это прямой конфликт с Брюсселем.

Объясняет Readovka
Операция «Выборы» сорвана: спираль противостояния западных 

хозяев Украины разворачивается стремительно
А вот и то, ради чего поплатился жизнью друг и помощник Залуж-

ного: операция «Выборы» закончилась не начавшись. 
Едва ли сам Зеленский так уж хочет остаться у власти, но хозяева не 

спрашивают. Любопытно, каким будет ответ противоположной груп-
пы влияния — звезда Залужного далека от заката, и возможны инте-
ресные повороты (и даже перевороты).

Запасаемся попкорном и наблюдаем очередное представление. 
Жаль, что главными жертвами кровавого клоуна вновь и вновь стано-
вятся украинские граждане.

Холмогоров
Ну что? Зеленский теперь официально кровавый диктатор?

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Хохлы, знаю вы меня читаете, вы вдумайтесь, этот второсортный 

комик развел Вас 4 года назад темой примирения Запада и Востока.
Обнулил Вам экономику, Хохляндия при нем утонула в коррупции, 

долгах, распродажи земли. Потом этот клоун вдрызг разосрался с Рос-
сией, принудив нас начать военную операцию.

Потом он же мразь признался, что о вторжении знал заранее, но 
никого предупреждать не стал, чтобы вы не убежали. Как не дали вы-
ехать людям из Мариуполя азовцы.

Потом он убил значительную часть вашего брата об нашу армию, а 
чтобы вы шли умирать, Арестович вам рассказывал, что русские бом-
жи, у них нет армии и ракеты скоро кончатся. В итоге сколько уже? 300, 
500 тысяч невозвратных?

Короче, судьбу, мир над головой, деньги, и даже жизнь он у Вас 
уже отнял. Теперь пытается отобрать то последнее, чем вы всегда ки-

https://t.me/obrazbuduschego2/15792
https://t.me/readovkaru/4855
https://t.me/holmogortalks/31429
https://t.me/zhivoff/11581
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чились: право вместо одного паршивого президента выбирать друго-
го.

Танки на Киев - это давно не наша прихоть, это теперь Ваша потреб-
ность. Иначе этот чорт не успокоится, пока всех вас не убьет.

Как там у Вас любят говорить в таких случаях: Зеленского геть!

Димитриев
У живущего в Лондоне политолога Владимира Пастухова прочитал 

вполне здравую мысль. Мы все по умолчанию считаем препятстви-
ем к мирным переговорам Зеленского - именно он толкал ВСУ на са-
моубийственный контрнаступ, он делает наиболее резкие заявления 
в адрес Путина и своих западных партнёров. Но Пастухов считает, что 
прекращение СВО и мирные переговоры не в интересах российского 
руководства. Потому что за прошедшее время произошла т.н. «норма-
лизация войны», когда СВО стала незаменимой частью политического 
ландшафта, и стабильность сейчас это ее продолжение, пусть даже в 
таком вялотекущем режиме, а не прекращение. 

Если СВО остановится, то иди знай какие вызовы следующие, а сей-
час смысл существования государства понятный - противостояние 
Украине, западу, ЛГБТ-фашизму и проч. Потому есть мнение, что если 
переговоры все же состоятся, и даже будут иметь успех, то российские 
войска используют этот момент для своего нового наступления.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Российский президент Владимир Путин пока не заявлял о своем 

участии в выборах, которые состоятся в марте 2024 года. Об этом со-
общил пресс-секретарь главы государства Дмитрий Песков в беседе 
с ТАСС.

Логика Маркова
Освобождение Киева от немецкой фашистской оккупации 6 ноября 

1943 года празднуют сегодня в России. Но с горечью. Потому что Киев 
древняя столица Руси, опять под оккупацией. Это 

- новейшая американская политическая оккупация в стиле 21 века.
- оккупант активно использует фашистские методы, фашистские от-

ряды, фашистское воспитание оккупированного населения.
- оккупация уже почти 10 лет и многие киевляне воспринимают эту 

оккупацию как вечную и неизбежную и как родную. 
- поэтому эта оккупация значительно страшнее той, которая была 

80 лет назад. 
- а освободить Киев от оккупации придётся опять нам. 
Да здравствует свобода Киева от фашизма!

Образ будущего
Сливной бачок под названием Reuters, ставший платной помойкой 

ОП Зеленского, заявляет о скорой позитивной повестке вступления 

https://t.me/russ_orientalist/16100
https://t.me/zhivoff/11577
https://t.me/logikamarkova/8941
https://t.me/obrazbuduschego2/15787
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Украины в ЕС. Даже сроки даёт – следующая неделя. 
Давление таким образом оказывает ось Брюссель-Берлин-Париж 

на весь остальной блок ЕС.
Однако Урсула и Олаф плюс евробюрократы далеко не большин-

ство в ЕС. Страны западной Европы и Венгрия, а также уже и Польша 
не готовы к ускоренному вступлению Украины.

Никакого скорого приглашения или громких заявлений на следую-
щей неделе не будет. Вашингтон команду не давал, ему не до этого. 
Конгресс не выделил следующий пакет помощи Украине, а экономи-
ка ЕС просто не потянет такой актив, как помощь ВСУ плюс коррумпи-
рованное правительство с ежегодным субсидированием в €30 млрд.

Так что на следующей неделе нас ждет множество разных новостей, 
только не старт дорожной карты по вступлению в ЕС для Украины. Как 
тут не вспомнить нетленку от Виктора Степановича Черномырдина о 
европейских перспективах Украины в ЕС. Сразу после Турции. То есть 
никогда.

Скурлатов live
Новости СВО. Ситуация в Авдеевке продолжает оставаться напря-

женной. Хунта использует заград-отряды из идейных неонацистов, 
которые гонят мобилизованных хохлов под шквальный огонь россий-
ской арты и стрелкового оружия. Поскольку у нас не проводится все-
общая мобилизация в отличие от украины, то враг имеет в несколько 
раз больше личного состава и не жалеет его, что затрудняет наше про-
движение. Приходится перемалывать каждый день все новые и но-
вые сотни «пушечного мяса» от Зеленского. Но задача взять Авдеев-
ку - поставлена, что уже неплохо, в перспективе должно облегчиться 
положение донетчан, которые уже 9 лет каждый день живут в услови-
ях бомбёжек. На Днепре хохлы по-прежнему пытаются основательно 
закрепиться на нашем берегу. Идут тяжелые бои местного значения. 
Широких операций на фронте нет. Ни хунта, ни мы не предпринима-
ем массированных атак. Это подтверждает и Министерство обороны 
РФ. Тягомотина. На наш взгляд, следует сделать то, о чем постоянно 
пишем. Обозначить публично цель - освобождение украины и доби-
ваться её через широкое наступление. Ресурсы у нас есть. Их значи-
тельно больше, чем у врага. Не хватает пока политической воли. Ра-
ботаем над тем, чтобы убедить Кремль не ждать пришествия марсиан 
Трампа и других чудес, а самим проявить инициативу. Ибо оборона - 
мать поражения. Так всегда было и будет.

Филолог в серой зоне
Итак, применительно к текущей кампании тезис про «Киев за три 

дня» задвинул американский генерал Марк Милли, председатель Объ-
единённого комитета начальников штабов.

Соответственно, с вопросами типа «Ну и где ваш Киев за три дня?» 
оппоненты уходят в трухлявый пень.

Однако, есть два нюанса.

https://t.me/skurlatovlive/11942
https://t.me/philologist_zov/676
https://www.foxnews.com/us/gen-milley-says-kyiv-could-fall-within-72-hours-if-russia-decides-to-invade-ukraine-sources
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Г-н Милли не пытался никого вводить в заблуждение и тем более 
перспективно троллить. Он дал недалёкую от здравости оценку пер-
спективы нормально спланированной военной операции с должным 
нарядом сил и средств в имеющейся на тот момент обстановке. Тот 
факт, что операция была спланирована и реализована иначе, не явля-
ется проблемой г-на Милли и говорит лишь о проблеме планирова-
ния на основе неадекватных оценок.

ZERGULIO🇷🇷
Я сегодня, наверное, последний, кто публикует это фото и видео по-

следствий удара 4 ноября ракетами Storm Shadow по МРК «Аскольд» 
(малый ракетный корабль проекта 22800 «Каракурт»). Он не был вве-
ден в эксплуатацию, находился на испытаниях на судостроительном 
заводе в Керчи. 

Интересно другое. Как эти фото и видео попали к укронацистам? 
Любой ракурс! Любое видео с любой камеры! С любого объекта! Хоть 
судостроительный завод, хоть вертолетная площадка или аэродром! 
Тут тебе и фото со стороны берега, и видео с камеры - любой каприз. 
Да что за херня то!

В огромном количестве чатов общаюсь с огромным количеством 
людей. Самых разных званий и должностей. Но нигде не было этих ка-
дров и фото. Но у Украины, а значит СБУ, они есть.

Теперь понятно, что СМЕРШ и борьба со шпионами и вредителя-
ми - это была не злодейская причуда Сталина? Это был вопрос выжи-
вания. Потому что раз выложили это видео, значит есть и другое - до 
прилета. Значит есть и наводчик.

Роман Алехин
Симметричным ответом на уничтожение корабля «Аскольд» было 

бы уничтожение британских кораблей в Средиземном море россий-
скими ракетами с территории Палестины. 

И сразу заявление, пока авианосец Queen Elizabeth не затонул пол-
ностью: «мы не поддерживаем ударов по британским кораблям, но 
считаем, что Палестина и Газа может защищаться любыми способами 
и бить по любым целям, от которых идет угроза».

Сладков +
ГЕНЕРАЛ ВСУ ТОРНАВСКИЙ РУКОВОДИТ ОБОРОНОЙ АВДЕЕВКИ
Это сейчас один из главных противников командования нашей на-

ступающей Донецкой группировки. Говорят, Залужный (главный во-
енный Украины) настаивает на срочной сдаче Авдеевки. Президент 
Украины Зеленский напротив, решил стоять в Авдеевке до конца, и 
назначил сторонника этой же идеи генерала Торнавского оборонять 
этот укрепрайон. Пока ВСУ сопротивляются отчаянно, нам тяжело идти. 
Тем не менее, преодолевая огромные трудности мы идем. 

В каком контексте войдет этот украинский генерал в историю будет 

https://t.me/SergeyKolyasnikov/53802
https://t.me/Alekhin_Telega/8546
https://t.me/Sladkov_plus/9032
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видно в течение недели. Когда я читаю исторические фолианты о на-
ших штурмах вражеских крепостей, то знаю, русские солдаты из-за по-
терь боевых друзей бывают очень злы к обороняющимся, после того, 
как крепости рушатся под нашими ударами. 

Гарнизону Авдеевки лучше бы отойти.  Это, по крайней мере, будет 
спасением жизни.

Стрелков Игорь Иванович
Письмо Стрелкова И. И. от 26.10.2023
Обзор военной и внутриполитической ситуации на конец октября 

2023 года, (кратко и тезисно).
Военная ситуация характеризуется продолжающимся плавным ухуд-

шением положения ВС РФ на украинском фронте. Несмотря на в целом 
успешное отражение наступления ВСУ в ходе летне-осенней кампа-
нии, ВС РФ продолжают демонстрировать растущую слабость (в срав-
нении с возможностями противника). ВС РФ не только не смогли пере-
йти к широким наступательным действиям после того, как ВСУ “само-
истребились” в ходе боёв июне-сентября сего года, но не смогли про-
вести и успешно завершить даже ограниченные наступательные опе-
рации с оперативными целями. Так, неудачей завершились попытки 
продвижения в районе Купянска, завязнув на дальних подступах к го-
роду. В целом, неизменным осталось и положение на Краснолиман-
ском направлении, а тактические успехи первых суток наступления на 
Авдеевку остались именно тактическими, не получили дальнейшего 
развития, но привели к очень серьёзным потерям в живой силе и тех-
нике. Продолжавшиеся несколько суток, “авдеевские” бои продемон-
стрировали неспособность ВС РФ добиться перевеса над ВСУ даже на 
очень узком участке фронта, несмотря на тщательную подготовку и не-
плохую координацию ударных сил и средств на начальном этапе опе-
рации, а также достаток боеприпасов неслыханный с момента штур-
ма Бахмута. 

Вместе с тем, на фоне провала попытки отодвинуть ВСУ от Донец-
ка, противник начал демонстрировать те тактические приёмы, кото-
рые (по всей видимости) будут им использоваться в дальнейшем на 
протяжении осенне-зимней кампании. А именно, начать относитель-
но массированное использование поступающей из стран НАТО (в пер-
вую очередь - из США) современной авиационно-ракетной техники, 
купировать успешное применение которой повсеместно - ВС РФ ока-
зались не в состоянии. Последовал разгром аэродрома в районе Бер-
дянска - как наглядный пример будущих нарастающих ударов (по мере 
дальнейшего поступления ракет и авиатехники). Представляется, что 
после (или даже до) Нового года, когда ВСУ будут переданы воздуш-
ные соединения, укомплектованные самолётами F-16, ВСУ предпри-
мут ещё более массированные удары - “уколы” по наиболее болез-
ненным точкам военной и гражданской инфраструктуры, а также мо-
гут попытаться создать локальное преимущество на краткие сроки на 
каком-либо участке фронта с целью новых попыток его прорыва.

Вместе с тем, основную ставку командование ВСУ в ближайшие ме-

https://t.me/strelkovii/6452
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сяцы будет вынуждено делать не на боевую технику (по причине её 
недостаточного количества), а на одновременное превосходство в жи-
вой силе и количестве войсковых частей и соединений, сохраняющее-
ся, несмотря на понесённые летом значительные потери и (из-за отсут-
ствия в РФ мобилизационных мероприятий) в перспективе весенни-
е-зимней компании остающееся неизменным. Кризис с пополнением 
потрёпанных соединений живой силой на так называемой “украине” 
непременно наступит, но не в текущем году и, сознавая это, командо-
вание ВСУ пытается и будет пытаться “успеть” реализовать своё пре-
имущество до наступления указанного кризиса. Причём - вполне вар-
варскими способами: путём повсеместных (по всему фронту) атакую-
ще- изматывающих действий, в которых тяжёлые потери украинской 
стороны сопряжены, тем не менее, и с серьёзными потерями ВС РФ. 

Судя по всему, командование ВСУ надеется, что после многомесяч-
ных боёв удастся “выбить” и морально надломить наиболее стойкие 
российские фронтовые части и соединения. А “надломив” - добить-
ся-таки прорыва и продвижения на наиболее перспективных направ-
лениях. Но даже если подобная стратегия потерпит неудачу, она впол-
не может привести к тому, что к весне выдохнется не только ВСУ, но и 
ВС РФ будет по-прежнему не способна к сколько-нибудь широким на-
ступательным действиям (что более, чем устраивает США, чьи совет-
ники осуществляют фактическое руководство боевыми действиями).

Cтавка на то, что максимальное затягивание войны ведёт РФ к ито-
говому поражению (а на так называемую “украину” вообще всем на-
плевать, лишь бы она продержалась до указанного момента) - остаёт-
ся, по-видимому, неизменной. 

Однако, такого рода “позиционный сценарий” вовсе не является 
чем-то гарантированным (“от слова совсем”). Доходящие до меня све-
дения позволяют как минимум опасаться, что упорные попытки врага 
“продавить” истощенные многомесячными боями российские силы 
- могут, к сожалению, иметь успех. Если не стратегический, то опера-
тивный. В данном отношении, наиболее опасным направлением мне 
по-прежнему представляется Херсонский (Днепровский) фронт, где 
сочетание природных факторов даёт противнику некоторые объек-
тивные преимущества. Именно на данном фронте - в болотистой реч-
ной пойме, ВСУ могут (и пытаются) реализовать свое превосходство в 
численности пехоты, тогда как применение тяжёлый боевой техники 
(танков и бронемашин) в данной местности затруднено. Целью вра-
га здесь есть и остаётся создание и расширения плацдармов на ле-
вом берегу Днепра, прикрываемых огнём артиллерии с правого бе-
рега. Плацдармов, угрожающих крымским перешейкам, по кратчай-
шему до них расстоянию. Не могу утверждать (мало данных), но ка-
кие-то тактические плацдармы противнику, видимо, создать удалось. 
Но пока они не выросли до нескольких километров в ширину и в глу-
бину, пока на них не переброшена тяжёлая техника, серьёзной угро-
зы для нас они представлять не могут. Предполагаю, что в ближайшее 
недели враг и займётся попытками такие плацдармы создать/расши-
рить, не оставляя при этом активных отвлекающих действий на дру-
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гих участках фронта. Оперативной целью ВСУ на осенне-зимнюю ком-
панию вряд ли является прорыв к Перекопу, но, скорее всего, захват 
Кинбурнской косы.

(Все вышеуказанное ещё раз свидетельствует о глубокой ошибочно-
сти оставления Херсонского плацдарма осенью прошлого года. Оши-
бочности, которая, на мой взгляд, граничит с предательством. К сожа-
лению, поскольку я теперь уверен в сохранении текущей линии Крем-
ля, стремящегося любыми способами “сохранить видимость мирного 
времени даже за счёт военной целесообразности” - “контр-игры” у ко-
мандования ВС РФ нет никакой). Всю оставшуюся осенне-зимнюю ком-
панию нашим войскам придётся провести в обороне, по мере сил пы-
таясь ликвидировать возникающие оперативные кризисы. Хуже того, 
к весне будущего года наша действующая армия будет, вероятно, ещё 
менее способна к наступательным операциям, чем ныне, а против-
ник серьёзно усилится в военно-техническом отношении, что позво-
лит ему пытаться и далее владеть стратегической инициативой. “Пре-
краснодушные” мечтания одного человека, я его называю “Трындело 
Терпилович” и министра обороны о сотнях тысяч новых контрактни-
ков на будущий год, вероятно, так и останутся мечтаниями. Потенци-
ал контрактников и добровольцев, которые могут быть привлечены 
на фронте, почти исчерпан. Новые крупные пополнения можно полу-
чить только путем новых мобилизаций, которые отложены “до мор-
ковкина заговенья” (то есть минимум до президентских выборов).

Военкор Котенок
Тревожный сигнал. По поступающим сведениям, противник под при-

крытием огня артиллерии, минометов и fpv-дронов предпринимает 
попытки переброски бронетехники на левый берег Днепра в районе 
н.п. Крынки. 

Пока речь идет о единичных случаях. Тем не менее, налицо стрем-
ление расширить и укрепить плацдарм. Идет постенное накопление 
сил и средств. В настоящий момент, в районе селения Крынки может 
находиться около 300 боевиков киевского режима.

Alex Parker Returns
Мне сказали, что успех хохлов с высадкой на левом берегу в Херсон-

ской области связан с тем, что им кто-то слил все карты наших минных 
полей и прочих инженерных заграждений.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
По Крынкам цитата с фронта
«Лёша, мы со своим калашами, как будто с саблями. Толку от них 

немного. Двоих из пятерых, кто тебе записывал видео, уже нет в жи-
вых».

Романов сегодня показал первый фотофакт переправы украинской 
техники не левый берег.

https://t.me/voenkorKotenok/51920
https://t.me/apwagner/16184
https://t.me/zhivoff/11582
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Андрей Медведев
Наступление ВСУ в Крынках довольно ярко демонстрирует, чего сто-

ит бОльшая часть военной аналитики. Ну или, скорее, так называемой 
аналитики и как бы экспертов.

Несложно посмотреть, что писалось и говорилось. ВСУ выдохлись. 
Наступление захлебнулось. Потенциал иссяк. На продолжение боевых 
действий осенью у ВСУ нет средств и личного состава. И так далее.

А любые попытки объяснить, что ситуация выглядит совершенно 
иначе, что ВСУ продолжат наступ осенью и войдут в зимнюю кампа-
нию, при этом будет смена тактики,  разного рода «эксперты» высме-
ивали, дежурно произнося манеры, что Запад дескать, устал от Укра-
ины, а киевский режим уже вот-вот того. 

Операцию с формированием Днепра и вовсе считали невозмож-
ной. «Ну это же самоубийство». И вот тем не менее, противник фор-
сирует Днепр, и не считаясь с потерями, создаёт плацдарм. Пока не-
большой, и очевидно не удержит. Но тем не менее, ВСУ продолжают 
атаковать. 

Уж  что там такого пообещали украинским политикам за это, трудно 
даже представить. Но факт остаётся фактом. Наступление идёт, людей 
в городах Украины давят. 

🇷🇷 Джига на могиле
Мальчиша-плохиша снова наградили. Фактически наградили за то, 

что избил пленного русского.
Чечня стала раковой опухолью, что даёт антирусские, а в будущем 

и антигосударственные метастазы в другие исламские регионы Рос-
сии. Примером того, что регион в РФ может не только добиться ка-
ких угодно привилегий, де-факто полной независимости, а способен 
даже лезть в дела федерального центра, ставить себя выше законов 
государства, похищать из других регионов людей и декларировать ме-
стечковый чеченский нацизм. Волею Путина и Золотова теперь ещё и 
с вагнеровской техникой.

То, что происходит вокруг Чечни сегодня, завтра будет применимо 
к условным Кабардино-Балкарии или Татарстану. 

Заметьте, главы других регионов на встречах с представителями Ка-
дырова уже наряжаются не в классические деловые костюмы, а в а-ля 
исламские френчи, что как бы  показывает некую антирусскую общ-
ность нацменских элит, так же как наличие ваххабитской бородки обо-
значает принадлежность рядового молодого мусульманина к большой 
исламистской общности.

Скурлатов live
Опять двойка? Не. Опять высший орден от очередной мусульман-

ской республики РФ 15-летнему юноше, который вместо учебы в шко-
ле занят какими-то сомнительными акциями и разъездами. Теперь ему 
можно будет бесплатно в метро ездить в Карачаево-Черкессии, если 
оно там есть. Лучше бы новую версию «танчиков» подарили.

https://t.me/MedvedevVesti/15767
https://t.me/ruthink/1594
https://t.me/skurlatovlive/11943


ОГЛАВЛЕНИЕ 115ШЕСТОЕ НОЯБРЯ

Александр Ходаковский
На днях я стал участником разговора, в котором обсуждался нацио-

нальный вопрос, и один популярный генерал из Чеченской Республи-
ки рассказал, как он инициировал проведение генетического исследо-
вания, чтобы установить  этнический состав в генах его хороших зна-
комых из числа русских - на добровольной основе и исключительно с 
целью удовлетворения научного любопытства. Как выяснилось, «рус-
ские» гены не оказались доминантными.

<...>
«Россия. Она уникальна своей дорогой в небо. Здесь наша память 

о тех, кто своим примером зажег наше сердце, изменил нашу жизнь, 
нашу цель. Став частью нас самих, они непрестанно рождают в нас им-
пульс для движения, не дают сердцу потухнуть.... 

Слово русский содержит в себе не столько этногенетический смысл, 
сколько нравственно-религиозную суть человека. Эта суть уходит за 
географические границы России, ее этнокультурные границы, и про-
является у людей в других странах и культурах, в их особом отноше-
нии к Богу, к людям, к своему Отечеству, где они родились и живут. 
Этой сутью Россия проходит через линии окопов и государственных 
границ.»

Larkin
При всем уважении, но это просто мерзейший пост. Образец эта-

лонной русофобии.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Господин Ходаковский в стиле «баба Люба из соседнего подъезда 

рассказала, а баба Люба врать не будет, у нее муж вахтер на военном 
заводе» рассказывает нам, что никаких русских нет.

Сначала Ходаковский заявляет, что вопросе не разбирается: 
«Я в этой области полный профан и слабо понимаю не только науч-

ную, но и смысловую сторону вопроса…», но потом со знанием дела 
изрекает: «Слово русский содержит в себе не столько этногенетиче-
ский смысл, сколько нравственно-религиозную суть человека».

Зацените конструкцию: один чеченский генерал решил проверить 
гены русских знакомых. А свои гены чеченский генерал не хотел про-
верить? Или вроде как бы гены чеченского генерала мы под сомнение 
не ставим, сомнения только русские вызывают.

И дальше ничем не подтверждённый, ничем не обоснованный ни-
сколько не репрезентативный вывод, что все его (генерала) русские 
знакомые, никакие не русские». Ничем кроме русофобского наброса, 
оскорбляющего русских людей, пост Ходаковского не является.

Ситуацию осложняет то, что Ходаковский теперь официальное лицо, 
представитель Росгвардии. Хотел бы спросить у его начальника госпо-
дина Золотова: русофобские заявления Ходаковского - его частное 

https://t.me/aleksandr_skif/2999
https://t.me/larkin_doc/14449
https://t.me/zhivoff/11573
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мнение, или позиция Росгвардии?! Вы там всем генетические анали-
зы проводите, или только русские под сомнением?!

Заметил, что в последние недели все ломы-лоялисты по очереди 
разразились чередой русофобских постов одного формата: никаких 
русских нет, русский - это настроение, состояние души, что угодно, 
только не единый древний монолитный народ.

Как русский и по происхождению, и по культуре человек, считаю та-
кие заявления глубоко оскорбительными, как для себя так и для всех 
русских мужчин, находящихся в тылу и на фронте.

Исследование генома русских существует, его в 2009 году делал Кур-
чатовский институт (самое крупное в мире на тот момент). По его ре-
зультатам были сделаны выводы, что русские - самый этнически го-
могенный народ Европы. Эти генетические исследования независимо 
были подтверждены еще рядом научных изысканий по другим мето-
дикам.

В Европе отменяют коренные народы, в США отменяют белых, в 
России отменяют русских. Ах, да. На Украине тоже отменили русских. 
Они теперь украинцы. Все в рамках одной повестки.

Охранитель
Вообще, поразительно, как некоторые очень хотят доказать, что рус-

ских не существует. Ну, чеченцы есть, евреи, якуты, поляки, таджи-
ки, а русских нет. При этом все по-настоящему научные исследования 
вполне выделяют русских как народ, с определенной генетикой, куль-
турой. Однако, это не устраивает некоторых товарищей, я смотрю. И 
они сознательно пытаются внедрить в массы мысль, что русских нет. 

Так вот, для меня, напротив, нет тех, кто пытается внедрить этот те-
зис. Нет среди русских. Это - завуалированная русофобия. Соответ-
ственно, её носители являются врагами. Всё просто, пан Ходаковский.

Владислав Угольный #АнтисемитизмНеПройдет
Ёб твою мать... Как стыдно
Кажись мы окончательно потеряли Скифа, не вынес тягот войны и 

поехал кукухой. Жаль.
Ообще, в такой ситуации чеченского генерала нужно спрашивать, 

делал ли он генетический тест сам. И сколько там еврейских генов.

Старовойтов о политике
Национальная политика в республиках РФ приобретает все более 

причудливые формы. Интересны масштабы этих этногенетических ис-
следований и выводы, к которым пришел пытливый генерал. Даже Хо-
даковского, судя по всему, пробрало. 

Что еще раз подтверждает, что межнациональные отношения в Рос-
сии - одна из самых горячих политических точек, которую однако на-
столько маргинализировали, вывели из плоскости открытой полити-
ческой дискуссии, запретили обсуждать политикам проблемы откры-

https://t.me/rusmonstr/52833
https://t.me/zola_of_renovation/6243
https://t.me/sstarovoytov/856
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то - что она неизбежно ушла в подполье и вырывается оттуда махачка-
линскими погромами или вот такими инсайдами о генетических экс-
периментах в отдельно взятых регионах.

Сыны Монархии
Знаменитые чеченские академики сделали очередное мировое от-

крытие: Русских нет. 
И вбросили через Ходаковского. 
Он поведал миру, что некий популярный чеченский генерал про-

вел исследование знакомых русских и выяснил, что они - не русские 
по своим генам. 

Естественно, данная «научная» работа миру не продемонстрирова-
на. Ох, уж эта всемирно известная школа чеченских генетиков, столь-
ко открытий уже совершили) 

Представляете, какой вой стоял бы, если бы какой-нибудь чечен-
ский блогер написал, что русские провели тест и выяснили, что чечен-
цы - это просто дух, а по генам - смесь ингушей, осетин и армян?)

В реальности существует масса исследований реальных, а не выду-
манных горных ученых, что русские - это полноценный этнос, и одна из 
самых гомогенных наций Евразии, с минимальными внешними вли-
яниями. Причем это подтверждают даже советские генетики и антро-
пологи, которых сложно заподозрить в национализме. 

Зачем же нас пытаются убедить, что русские - не этнос и кровь и 
гены, а состояние души?  Чтобы украсть у нас Россию, нашу историю и 
наши достижения. 

Менее развитые народы нам всегда завидовали: нашему таланту, 
отваге, красоте, нашим подвигам и тому, что русские построили вели-
чайшую страну в мире. 

Если всем втолковать, что русского этноса нет, и что русским может 
быть каждый, тогда любой инородец, не меняя веры и национальной 
идентичности, может придти и предъявить свои права на нашу землю 
и историю. 

Все эти инсинуации новиопов, совков и нацменов имеют одну цель 
- украсть у нас Россию и власть в ней. 

И каждый русский, кто им помогает в этом - вырусь и предатель сво-
его народа. 

Попробуйте произнести вслух: осетинский чеченец, армянский 
азербайджанец, арабский еврей,. Чушь же, да? 

Такая же чушь, как русский украинец, русский еврей или русский ту-
рок. 

Давайте раз и навсегда разберемся в понятиях. Русские - это полно-
ценный этнос. Это кровь, гены, состояние души, дух и Православная 
Вера. Все вместе, а не по отдельности. 

Россию создали русские: триединый народ великороссов, малорос-
сов и белорусов, и никто другой. 

Для тех, кто не является русским этнически и/или по вере, но ло-

https://t.me/SonOfMonarchy/12636
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ялен России, русским национальным интересам, присягнул нашей Ро-
дине и имеет наше гражданство, есть термин россиянин. 

Храня иную не русскую идентичность, он так и будет россиянином. 
Если же он захочет, чтобы его дети были русскими  - это возможно, че-
рез браки с русскими, смену Веры на Православную и принятие рус-
ской идентичности. 

Может быть российский армянин, азербайджанец или еврей. Рус-
ского еврея, азербайджанца или армянина не может быть. Русские - 
это русские, как по духу, так и по крови и генам. 

Поскреби русского, найдешь там только русского, и никого другого.

Роман Алехин
Даааа, давно я не читал Ходаковского, а вот Алексей Живов загля-

нул к нему и обалдел - русских-то нет по мнению гражданина с фами-
лией Ходаковский, а также его друзей - чеченских генералов, для ко-
торых и России, как бы нет, судя по тому, как они относятся к россий-
ским законам. 

Я неоднократно писал про то, что русский - это уникально, потому 
что есть русский - «кто» и есть русский - «какой». Это путает многих 
людей, потому что, например, китаец и китайский - это разное.

Так вот, русский, благодаря русскому языку - это и кто, и какой. Без 
русского по национальности, то есть по генотипу, не может быть рус-
ского по убеждению, по духу и т.д., то есть по национальному коду. 
При этом, русский - какой,  это человек любой национальности, кото-
рый разделяет ценности русского человека, например считает русский 
балет своим, Пушкина, Лермонтова, Гоголя - своими, Королева, Циол-
ковского, Гагарина - своими и т.д.. Русский же по генотипу - это тот, кто 
создал такие возможности и смог объединить чувашей, татар, евреев, 
армян, украинцев и т.д., потому что у русского самый низкий уровень 
внешнегрупповой агрессии.  Сразу отвечу тем, кто говорит об импер-
скости, что русские захватывали земли. Земли мы захватывали по той 
причине, что на фоне низкого уровня внешнегрупповой агрессии, у нас 
высок уровень внутри группы и мы просто отталкиваемся друг от дру-
га, расширяя территорию проживания. Мы народ не сгоняли в резер-
вации, не уничтожали, как немцы когда-то или евреи сейчас, а сноси-
ли власть, предлагая народу жить на нашей земле, при этом часто по 
своим правилам, в рамках своей религии и т.д. Посмотрите на ту же 
Чечню. При этом жертвенность русского приводила к тому, что наци-
ональные республики жили лучше исконно русских регионов.

Но кто-то сейчас решил, что вот эта русская особенность - это сла-
бость русского и решил, что появился шанс уничтожить русских, сте-
реть код, убить Православие и культуру и подчинить народ. 

Страшно то, что чиновники разного уровня, некоторые силовики и 
ЛОМы включились в это работу. Некоторые долгое время мимикри-
руя под Русский мир, создав задел доверия, начали теперь унижать 
русский мир, доказывая, что русских не существует. И ведь кто-то при-
мет это за чистую монету, привыкнув доверять «героям войны». Са-

https://t.me/Alekhin_Telega/8541
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мые рабочие инструменты ЦИПСО - это те, которыми начинают рабо-
тать изнутри России, изнутри русского народа, когда их применяют те, 
кому доверяют.  

И знаете, я уже не уверен, что целью был Пригожин, потому что 
именно после гибели Девятого началась страшная война с русским 
человеком, сначала, как с русским мировоззрением, а теперь начали 
заявлять, что русский не существует как генотип.

Александр Ходаковский
Когда какой-нибудь глубокоуважаемый имам укоряет патриарха за 

его недвусмысленное высказывание об угрозе русской идентичности, 
исходящей от наводняющих Россию «внешних» мусульман, которые 
не хотят ассимилироваться - он напрасно переживает. Да, кому-то сло-
ва патриарха могут показаться категоричными, но сейчас не время для 
увертливых определений: патриарх отдаёт себе отчёт в том, что гово-
рит.

Повода для переживаний представителям других конфессий нет: 
народ, чей кодекс жизни построен на высоконравственной основе - а 
именно это имеет ввиду Предстоятель Русской Православной Церкви, 
говоря о русской религиозной идентичности, - уважает и оберегает чу-
жие верования, чужую свободу, чужую жизнь. Как старший  уважает 
младшего, как сильный оберегает слабого. И никого не должно заде-
вать это сравнение: русские - государствообразующий народ, а не на-
бивка для кухонного стула. 

Опасаться нужно превосходящего по численности населения без 
идентичности, без устоев, без правил. Такое население (не народ) спо-
собно погубить само себя, а заодно и раздавить собой всех, кто ока-
жется рядом. Русская идентичность - не равно русский национализм. 
Национализм - это истерика от того, что происходит утрата идентич-
ности. Это когда  большое немеет - малое начинает кричать. Но оно не 
только кричит - оно кусается. Так что сильный русский народ с выра-
женной русской идентичностью - это не вызов другим, а гарантия ста-
бильности. Только сильный и уверенный в себе человек, ясно пони-
мающий себя Человеком, способен создавать вокруг себя спокойное 
и упорядоченное пространство. Так и с народом.

Коммерсантъ Волга
Полиция предостерегла организатора акций против миграционной 

политики в Самаре
Руководитель движения «Патруль России» Данил Голованов, кото-

рый планировал провести в Самаре митинг и демонстрацию «против 
антинародной миграционной политики» 4 ноября текущего года, по-
лучил предостережение полиции о недопустимости противоправных 
действий.

Лев Вершинин
После отмены в Самаре крестного хода - ожидаемо, и понятно, что 

https://t.me/aleksandr_skif/3000
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(а) такова воля губернатора, и (б) губернатор не мог действовать без 
консультаций с кем-то, старшим по статусу. 

Также понятно, что советовался он не с президентом РФ, в чью ком-
петенцию внутренние дела субъектов Федерации не входят, а с кем-
то чуть ниже, но все равно выше себя.

Исходя из чего, полагаю, что консультировался самарский губерна-
тор с лидерами таджикского землячества, и там ему разъяснили, что 
за шалости подростков глава землячества уже извинился, - а подусь-
кивать индейцев к бунту против колонистов категорически недопусти-
мо. И полиция получила указания...

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Только сегодня в эфире «КП» обсуждали с Иваном Панкиным кре-

стопад, который с чьей-то незримой указивки пошел по всей госсим-
волике от купюр, до региональных банеров.

А тут оказывается нечто большее! В Самарской области, которая уже 
прославилась как центр «многонационального согласия», отменили 
традиционный крестный ход в честь празднования дня Казанской ико-
ны Богоматери.

Идет какая-то форсированная отмена русских и православия в Рос-
сии, или мне кажется? На каком основании был запрещен крестный 
ход в православной Самаре?

Украинцы нас уже победили, а я не заметил?

Герман Садулаев
2+ млн живых людей сразу оружием убить сложно. Это только кажет-

ся что просто. Стреляй себе и закапывай трупы. Вот Гитлер уже сталки-
вался с этой проблемой. Он собрал 2+ млн живых людей в секторах за 
колючей проволокой, чтобы уже убить. А как убить? И сидели у него 
учёные, думали, считали: что вот если расстрелять, сколько нужно па-
тронов, а сколько стоит патрон, а потом ещё расстрельщикам нужна 
реабилитация, ибо выгорают. А вот газом лучше, дешевле. Куда трупы 
девать? Сжигать - нужно ставить крематории и так далее. 

Но удобнее  если люди сами ускоренно умрут естественным обра-
зом и сами себя похоронят. Как в Ленинграде! Блокада - самый удач-
ный проект Гитлера и Маннергейма, 1+ млн сами умерли и сами себя 
похоронили.

Такую же задачу сейчас решает Израиль. В концлагере Газа 2+ млн 
палестинцев. Надо их всех убить. Но военными силами сложно, да и 
солдаты выгорят. Поэтому убьют например 200 тыс. А остальные долж-
ны умереть сами и сами себя похоронить. Голод там, воды нет, боль-
ницы без электричества. Очень удобно. Миллион умрёт.

А ещё миллион как бы «уедет». Куда-то там «уедет». И умрёт уже где-
то там, в море утонет, например. Израильским солдатам будет мень-
ше работы.

Гитлер отравился, Германию осудили. А Израилю ничего не будет. 

https://t.me/zhivoff/11575
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Потому что нет никакого Израиля. Есть военная база США на Ближнем 
Востоке, которая называется «Израиль». А США правят миром и реша-
ют, кто фашист, а кто демократия. Например, Россия фашист, а Изра-
иль демократия. Почему? Нипочему.

Скурлатов live
Глава Еврейской автономной области Ростислав Гольдштейн заявил 

о готовности принять беженцев с обеих сторон палестино-израиль-
ского конфликта.

У меня есть пара вопросов главе АО.       
1.Кто уполномочивал его делать подобные заявления? По моим све-

дениям - никто. Кадыровской самодеятельностью «навеяло»?                                       
2. Глава еврейской АО приглашает хамасовцев на постоянное жи-

тельство, заманивая не ахти как работающими для россиян социаль-
ными программами «Дальневосточная ипотека» и «Дальневосточный 
гектар». Это анекдот что ли, не понял?

Дмитрий Мулыгин
С утра был сильный дождь и было тихо. После обеда распогодилось 

и тут же по нам полетело. Клали  сильно куда попало от Путиловки до 
Ясиноватой.

Но это дело обычное и уже привычное. Под дых я получил оттуда, 
откуда вообще не ждал 

Ну, так то понятно все и список участников прогнозируемый и тут 
нате вам - Федоров Леонид. 

Знаете, есть вещи пострашнее снарядов.
Валентиныч, ну ты то куда?
Молчал же все это время, ну и помалкивал бы дальше.
Вы ж, богема, жильцы вершин , блин. Не? Фига в кармане не уме-

стилась? Сама вылезла?
Да ну как же это сильно выбивает...
Ладно. Живите дальше как хотите, творцы. Но не удивляйтесь, если 

где-то по башке бить начнут. Могут. Ибо любому терпению тоже есть 
пределы.

Жаль, что из всей вашей просветленной компании, мужиком отка-
залась  одна Татьяна Гринденко.

Захар Прилепин
Грандиозный!
Суточный!
МАРАФОН ПОМОЩИ ИЗРАИЛЮ!
БГ, Макаревич, БИ-2, Каста, Нойз, Текила…
В русском народе говорили:
«Хоть плюй в глаза - всё божья роса».
Больше никаких других слов мне на ум не пришло по этому поводу.

https://t.me/skurlatovlive/11945
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…нет, а вот реально - если там угробят и выгонят 2 млн человек па-
лестинцев, они реально приедут в Газу, и сделают на костях празднич-
ный концерт? Ведь так будет?

И Гребенщиков на чистом глазу споёт там: «Если ты не знаешь за-
чем живёшь - это не повод стрелять разрывными!»

Ну да. Они-то все знают зачем живут. Им разрывными можно. Ка-
кими угодно можно.

Сеанс массового саморазоблачения.

Герман Садулаев
Ладно, Михаил Шац. А Чулпан Хаматова что, тоже стала еврейкой?
Эти новоиспеченные патриоты Израиля не понимают, что для на-

стоящих евреев они не братья. А кто? Шабес-гои, в лучшем случае.

Readovka
Внучка дагестанского поэта Расула Гамзатова хвастается, что теперь 

у нее новый дом — девушка получила израильский паспорт
Шахри Амирханова поведала в соцсетях, что потерять родину для 

нее оказалось не так болезненно, как она предполагала — теперь до-
мом она считает не Родину деда, а Израиль. Некогда лицо Tatler и 
Harper’s Bazaar утешает себя тем, что дом в России для нее — это все-
го лишь «четыре стены с кучей дерьма и рутина», поэтому ей и с евре-
ями хорошо. Что об этом думают дагестанцы, пока не известно.

«Удивлена, польщена и горжусь. Спасибо, что приняли меня с лю-
бовью в моем новом доме. Я горжусь и рада быть здесь», — написала 
Шахри Амирханова в Instagram*

OSSиноегнездо
У новиопов нет отечества, им везде хорошо.
Но интересно другое. Амирханова стала главредкой глянца только 

потому, что внучка. Ее работа заключалась в том, чтобы светить ли-
цом и фамилией, быть худой и носить дорогие тряпки. Работали дру-
гие. Хорошо это знаю, потому что работала в соседнем журнале имен-
но в тот период.

Квартира в доме на Набережной, роман с внуком Ельцина, доро-
го-богатая жизнь.

И ладно бы, какое нам дело, но беда в том, что все эти внучки-жучки 
всегда забирали чужие рабочие места и тащили за собой свору таких 
же. Сколачивали состояния и репутации. И их всегда заботливо пере-
носили с одного места на другое, невидимая рука рынка или кого по-
хуже. «Контент», который они (или под их руководством) производи-
ли, был либо бессмысленным либо вредным. 

Да, это всегда раздражало. И раздражает и сейчас. 
Амирханова - лицо компрадорской советской элиты. 
И это большая российская проблема - такая стыдная элита.

https://t.me/germansadulaev/1978
https://t.me/readovkanews/68991
https://t.me/ossinoe/12068


ОГЛАВЛЕНИЕ 123ШЕСТОЕ НОЯБРЯ

Умный еврей при губернаторе
Прочитал интервью иностранного агента Николая Сванидзе ино-

странному агенту Ксении Лариной. Имею вопрос к властям России.
Когда будет в уголовном кодексе стать «антигосударственная про-

паганда», предусматривающая в качестве меры наказания смертную 
казнь? Какой жареный петух ещё должен вас клюнуть, чтобы вы осоз-
нали необходимость этого?!

Логика Маркова
Зачистка политических тгк российской властью опять не состоялась! 

А так её анонсировали! 
Тгк Образ Будущего и Это Ещё Не Конец возобновили свою рабо-

ту. После нескольких дней провисания, которое связывали с арестом 
Игоря Рябова, якобы их админа.

Причем оба тгк работают в своём своеобразном стиле. То есть ве-
дущие этих тгк видимо те же люди.

Арест Рябова многие посчитали важным этапом зачистки полити-
ческих тгк в интересах власти. 

Но вот что то там решили за несколько дней - и тгк опять  работа-
ют с теми же авторами. Но возможно, конечно, поменялся владелец? 
Или поменялись политические ориентиры владельца? 

Пока это не известно. В тёмной тайне все делается.

Образ будущего
Сергей, не берите в голову.  Представьте, что этот сюжет вас не ка-

сается.

Кремлёвский безбашенник
Идея спикера СФ Валентины Матвиенко с созданием министерства 

счастья - это даже не про то, что сколько не произноси слово «халва» 
- во рту от этого слаще не станет. Это, скорее, про разночтения с рус-
скими литературными классиками. Иван Тургенев как-то изрек: «Сча-
стье - как здоровье, когда его не замечаешь - значит, оно есть». Но без 
собственного пиара, похоже, власть у нас в счастье играть не умеет. 
Как вообще можно представить какое-то счастье, пусть даже чье-то, и 
даже самое тихое, но - без нее и ее деятельного участия? Это уже ка-
кая-то крамола получается, не иначе. Как бы из такого счастья нечто 
системно-вредное не выросло...

Кирилл Качур
Утверждённый план одной из ключевых групп влияния в россий-

ской системе власти. Так называемой партии «мира» или как правиль-
но было бы её назвать - партии «десуверенизации и разрушения Рос-
сии», так как никакого мира в реальности они не хотят, а лишь им при-
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крываются. В реальности же им важны только их капиталы и возмож-
ность их передавать по наследству, а также сохранение монополии на 
власть, принятие ключевых решений в стране и определение кадро-
вой политики в высших органах госвласти.

Консолидированный план внутренних врагов нашего государства:
1) До 01.01.2024 Владимир Путин по тем или иным причинам пере-

стаёт быть Президентом России. Заканчивается очередной в истории 
нашей страны этап госпереворота. Причины и способ преподнесения 
массам до сих пор в деталях прорабатываются. В том числе при стар-
ших партнерах указанной партии «мира» (ведущей группы лиц оли-
гархического класса и их некоторых менеджеров из высшей касты го-
саппарата) - представителях американских элит и определенной части 
верхушки коммунистической партии Китая. Всё должно быть согласо-
вано не только внутри, но и с двумя ключевыми полюсами принятия 
решений в Мире. У всех свои интересы: экономические, геополитиче-
ские, территориальные.

2) В соответствии со статьёй 92 Конституции РФ исполняющим 
обязанности Президента РФ становится действующий Председатель 
Правительства Михаил Мишустин. Самая компромиссная для пар-
тии «мира» фигура. Которую согласовали с американскими элитами 
и определенной частью коммунистической партии КНР. Фигура всем 
удобная, так как готова обеспечить доограбление страны и её народа. 
По факту подвести ситуацию к гражданской войне, децентрализации 
власти и так далее.

3) В марте 2024 г. выборы нового Президента Мишустина, в мае ина-
угурация. С июня по сентябрь (до начала подготовки американскими 
элитами их Системы к выборам Президента осени 2024 года) заклю-
чение с Киевским режимом по факту предательского с точки зрения 
существенных условий мирного договора с потерей новых регионов 
без учёта мнения нашего народа и против его интересов. Все те или 
иные военные конфликты (вернее, нынешняя волна этих конфликтов) 
в Мире должны быть окончены до конца сентября 2024 года. Крайний 
срок. Обстановка в Мире к началу американской президентской изби-
рательной кампании должна быть максимально стерильной.

4) Параллельно с этими событиями и после сентября 2024 года в 
рамках внутренней политики: проведение масштабной приватизации 
в РФ, освобождение «политзаключённых», связанных с иностранным 
влиянием и этой партией «мира» (Навального, Кара-Мурзу и так да-
лее), возвращение в Россию для участия в политической деятельно-
сти Михаила Ходорковского (Фридман же вернулся, остальные тоже 
вернутся), децентралистские движения в стране и нарастание сепа-
ратистских настроений в понятных регионах (подготовка к умышлен-
ному развалу России по аналогии с приёмами умышленного развала 
СССР). Мишустин согласован на роль Горбачева версии 2.0.

P.S. Запомните этот пост. Сегодня 06 ноября 2023 года. Я его напи-
сал специально, чтобы все вышеуказанные события не произошли. Так 
как лучший способ испортить планы врага - это рассказать о них всем. 
Тем более в публичном пространстве. Ведь помимо партии «десуве-
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ренизации и разрушения России» есть ещё партия «Суверенизации 
России», которая при поддержке народа нашей страны не позволит 
предателям воплотить все их планы в жизнь. Победа будет за нами!

Лев Вершинин
(а) Сценарий, расписанный в тексте, считаю одним из возможных, 

поскольку не могу исключать, что человек, занимающий пост прези-
дента РФ, в последнее время выполняет, в основном, декоративную 
функцию. Есть основания для такого допущения.  

(б) Если такой сценарий будет реализован, абсолютному большин-
ству населения РФ по итогам будет очень плохо, но обвинять москов-
ские «элиты» в «предательстве» не будет никаких оснований. Барин не 
может предать крепостного, а урка «мужика», - они всего лишь поль-
зуются своими сословными правами. 

(в) Кто такой этот Кирилл Качур и кто за ним стоит, не знаю. Возмож-
но, он очередное брехливое чмо типа профессора Соловья, а возмож-
но, и озвучивает один из сценариев ближайшего будущего, - но по-
скольку в сценарии четко указан срок, «не позже 1.01. 2024», давайте 
просто подождем. Уже недолго осталось..

https://t.me/putnik1lv/5830
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СЕДЬМОЕ НОЯБРЯ

Сегодня:
• Марионетка Зеленский харкнул в лицо хозяевам,
• Хотя на самом деле выборы не отменил, 
• Кто кого скинет, Зеленский Залужного или Залужный Зеленско-

го?
• Украина сама не рухнет,
• Плацдарм на левом берегу - это просто чудесно,
• Донецк - русская Газа,
• Возвращать мобилизованных домой - это не по-хозяйски,
• Прискорбное недоразумение с командиром ДШРГ Русич,
• Годовщина Великого Октябрьского Социалистического Перево-

рота, 
• Миссия России - сохранить Святую Русь и подготовиться ко Вто-

рому Пришествию,
• Те, кто не поддерживает СВО, не должны считаться такими же 

россиянами, как те, что сражаются за Родину

Что-то знаю / Павел Данилин
Ну что, Зеленский решился. От выборов отказался. Наплевав на все, 

что ему говорили кураторы и хозяева. В лицо им смачно харкнул, по-
нимаешь. А почему? Потому, что он уверен: год его еще потерпят. А 
вот больше - нет. И, конечно, нарисовать победу в воюющей стране - 
это реально. Но вот обеспечить признание нарисованной победы - он 
не сможет. А если США поставят на какого-нибудь Залужного (а они 
поставят), то и рисовать ему никто и ничего не будет. А значит, уже че-
рез 5 месяцев Зеленский лишится власти. 

А может, Зеленский боится, что лишится не власти, а жизни. Но это, 
если он не успеет убежать. Но, похоже, Зеленский считает, что его не 
ждут нигде. Даже в Ростов не свалить теперь. 

Поэтому единственная надежда Зеленского - на президентские вы-
боры в США. Что у власти останется Байден, точнее, телесуфлер Бай-
дена, и тогда с телесуфлером получится как-то договориться. Но сам 
Зеленский при этом должен оставаться во главе государства. А не быть 
непонятно кем непонятно где. 

Вот он и мечется. Вот и шлет валентинки Залужному в виде взрыва 
его лепшего кореша. Но думается мне, что Зеленский ошибается. 

Если Зеленский не пойдет на выборы, то его хозяева его попросту 
устранят. Красиво как-нибудь. Во время какой-нибудь поездки в ка-
кой-нибудь очередной городок туда прилетит очередная сбившаяся 
с курса ракета. Которую, конечно же, назовут российской. И управля-
емость в стране не особо и потеряется. Там все равно вся управляе-
мость держится на СБУ (сиречь, ЦРУ), ВСУ (сиречь, Пентагоне) и НБУ 
(сиречь ФРС). 

Поэтому, очень зря не пошел на объявление выборов Зеленский. 

https://t.me/ctotoznayu/5442
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Ведь, можно было бы устроить красивый финт ушами - мол, вы хоти-
те выборов - тогда без меня. Ну, или тупо слить кампанию, и свалить в 
свое поместье в Италии, правильно все обставив. И писать оттуда ме-
муары, как, мол, провафлили страну его преемники.

Умный еврей при губернаторе
Зеленский не «отменяет выборы», как написали сегодня многие. 

Зеленский пытается помешать своим же хозяевам заключить с Росси-
ей перемирие. Ему нужно продолжение войны - для него это в самом 
прямом смысле вопрос жизни и смерти. Политической тоже. Чтобы 
выжить, ему нужно военное положение. А для военного положения - 
собственно война.

Зеленский портит своим хозяевам жизнь - теперь очень трудно (но 
они справятся) говорить, что Украина есть форпост защиты демокра-
тии. 

Однако, с другой стороны, он облегчает своим хозяевам жизнь. Те-
перь нет нужды ни в чем ссылаться на волю украинского народа. Нет 
у него никакой воли, там, на Украине, у власти какой-то бесноватый в 
полувоенном. Недодиктатор, американский сукин сын. Что ему ска-
жут, все подпишет, никакой возможности спорить у него больше нет. 

Диалектика, понимаешь.

Логика Маркова
Зеленский вовсе не отменил выборы, - так воспринимают в Киеве. 

В России выступление Зеленского восприняли как отмену выборов. В 
Киеве по другому. Зеленский требует от Запада 

1. на выборы много денег
2 гарантий, что США не будут с помощью выборов менять его, Зе-

ленского, на какого нибудь Залужного, как они сменили раньше По-
рошенко на Зеленского.

3. Закрыть заранее глаза на фальсификации выборов в пользу Зе-
ленского. 

Выступление Зеленского это не окончательное решение. Это торг с 
США и ЕС по поводу выборов. Торг продолжается.

 А демократия на Украине убита давно, американцами и фашиста-
ми ещё в 2014.

Образ будущего
В Киеве серьёзная аппаратная битва.  Ермак сегодня и завтра про-

водит консультации с главами всех партий в Верховной Раде. Покупа-
ет голоса для отставки Залужного. 

Сам Залужный обзванивает своих побратимов и собирает фронду 
Зеленскому и пытается заручиться поддержкой в Вашингтоне, чтобы 
не дать свалить на него провальный контрнаступ, который Ермак и во-
енная разведка Великобритании постоянно корректировали и тем са-
мым не дали возможность ВСУ сконцентрироваться на приазовской 

https://t.me/governorsjew/8672
https://t.me/logikamarkova/8955
https://t.me/obrazbuduschego2/15796
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операции, как хотел Залужный. 
Госдепартамент США поддержал отставку Залужного, а ЕС и поляки 

с чехами категорически против. 
Видимо офис Зеленского пытается обменять отмену выборов на от-

мену отставки Залужного. Или пойдет ва-банк и уволит Залужного, по-
ставит Сырского или Тарнавского, а затем устроит руками ГУР теракт и 
отменит выборы.

Всякое возможно.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Умеров решил уволить Залужного. “Мышка уволила гору».Оказы-

вается, что интервью Залужного было довольно искренним. Так и за-
пишем. Предлагаю Залужному подумать о военном перевороте!

Владислав Угольный #АнтисемитизмНеПройдет
Два моих любимых человека: самовлюбленный еврей Зеленский и 

дубовый лампас Залужный таки поругались.
Это плохо.
Нам для победы нужны оба.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Украину серьезно шатает
Только что киевский нардеп заявил, что Умеров хочет уволить За-

лужного, а через 10 минут сам себя опроверг. 
Ранее Зеленский сначала назначил выборы президента, а через день 

сам их отменил, ссылаясь на то, что они выгодны России.
У них там дилер дури что ли сменился?

Правый Григоров
Совершенно не важно по сути, будет ли сидеть в президентском 

кресле в оккупированном Киеве избранный Зеленский или неизбран-
ный. Главное, чтобы в нём досидел почти до конца одержимый безу-
мец.

А вот отставка любых украинских военных, понимающих реальную 
ситуацию на фронте, и что если Украина будет сражатся дальше и даль-
ше, то это будет конец Украины, нам была бы полезна.

Главное, чтобы в Москве понимали, что Украину надо ликвидиро-
вать в любом виде.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Залужный призвал войска осуществить военный переворот и свер-

гнуть зрадника Зеленского. Или это очень хороший дипфейк.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Всё, началось.

https://t.me/zhivoff/11588
https://t.me/zola_of_renovation/6245
https://t.me/zhivoff/11589
https://t.me/grigorov_prav/2933
https://t.me/zhivoff/11593
https://t.me/notes_veterans/13369
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Марш справедливости не иначе.

ZERGULIO🇷🇷
Так вот за что Залужного СБУ закрыло
Чую, из посольства США в Киеве уже пожарная команда бежит спро-

сонок. Сейчас выдерут и Залужного, и Зеленского, к утру помирятся. 
Или Залужный подавится трюфелем, что вероятнее.

Может быть и фейк конечно. Нейросети, все такое. Но реальная 
жизнь на Украине объективно круче любых нейросетей. Помощник 
Залужного не даст соврать.

Роман Сапоньков
Народ, дипфейк это с Залужным. Видно же, что лицо «отклеивает-

ся» и просадка битрейта качества не помогает скрыть

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Украина скатывается в хаос и уже скоро все закончится бунтами и 

Гражданской войной: военные против спецслужб, элиты (мэры) - про-
тив команды Зеленского. 

Киев точно готов к противостоянию с ОП: Кличко давно объединил-
ся с националистами из «Свободы», создал батальоны и ждет удобно-
го момента чтоб начать !!!

Старше Эдды
Самой большой ошибкой, которую можно сделать сейчас в отноше-

нии хохла, это начать размышлять, чья позиция в сраче Зеленского с 
его военными для России выгоднее. Выгодных сторон там для нас нет.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Меня всегда забавляли разговоры про то, какой президент США луч-

ше для России - республиканец, или демократ. 
Ребят, ну ей Богу. Как маленькие. Для России нет хороших прези-

дентов США. Если кто думает, что придёт Трамп и порядок наведёт - 
вы ошибаетесь. В Америке правит не президент. А те, кто правит Аме-
рикой никогда не откажутся от возможности хорошенько заработать 
на лохах и войне. Сейчас американский ВПК на таком подъёме, ко-
торого не бывало со времён Второй мировой войны. Поэтому эта ла-
вочка прикроется, как только это дело станет убыточным. Как мы пой-
мём что дело стало убыточным? По улетающим из Борисполя военно 
- транспортным самолетам США, на шасси которых будут висеть хох-
лы.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Старшие Эдды очень верно пишет, что главное для России сейчас 

не попасть в ловушку «она сама развалится». 

https://t.me/SergeyKolyasnikov/53838
https://t.me/RSaponkov/6384
https://t.me/The_Kyva/6268
https://t.me/vysokygovorit/13437
https://t.me/notes_veterans/13377
https://t.me/zhivoff/11594
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Давать Украине «передышку» будет катастрофической ошибкой. 
Совершив ее, мы получим позже гораздо более тяжелую войну.

Идея о том, что мы тоже можем за это время привести себя в поря-
док и подготовится лучше, сразу отвергается, как глупость. 

Во-первых, система видит себя изнутри иначе, чем мы ее снаружи. 
Нет никаких гарантий, что передышка пройдёт нам на пользу.

Во-вторых, в России в самом ближайшем будущем неизбежно про-
изойдёт поколенческая смена элит. Это тяжелые время надо встре-
чать только на фоне полной безопасности внешнего периметра.

Встречать эпоху политических перемен с освежающим свой воен-
ный потенциал заклятым врагом в 700 км от Москвы - смерти подоб-
но.

Так что проблему надо решать сейчас. Ставить противнику «мат», и 
договариваться только на своих условиях. Чтобы добиться победы за 
пару лет, надо будет создать еще одну армию в тылу равнозначную 
воюющей. Полностью ее оснастить всеми современными средствами 
войны и сделать упор на беспилотное поражение врага.

Байки из Спасской Башни
«Нас устроит безоговорочная капитуляция киевского режима, ко-

торый прекрасно понимает, что не продержится и нескольких дней 
без финансовой и военной поддержки Запада. По идее, разговари-
вать нам с ним больше не о чем, ведь решения даже об этом прини-
маются вовсе не в Киеве, а в Вашингтоне. Только вот и с Западом мы 
неоднократно пытались заключать соглашения - вспомнить хотя бы 
Минские - которые никто из лжецов в Европе и Америке и не думал 
исполнять. Уверен, что и в случае новых переговоров с противосто-
ящей стороной в итоге выйдет точно так же. С проектом «Украина» 
пора заканчивать, потому что, если от этого квазигосударства останет-
ся хоть какая-то часть, Запад непременно вновь накачает ее оружием 
и русофобией, превратив в форпост НАТО у наших границ. И это лишь 
снова отсрочит военные действия. Поэтому идти нужно до конца, до 
Польши, имея в виду, что наши враги становятся более покладисты-
ми, лишь будучи загнанными в угол. Доверять можно лишь докумен-
там, что немцы подписывали в Берлине в 1945, а французы в Париже 
в 1814 - такие же нужны нам и сейчас».

Алексей Журавлев, депутат Госдумы, партия «Родина»

Сладков +
УКРАИНА САМА НЕ РУХНЕТ. ТАКОЙ АНТИРОССИЙСКИЙ  ПРОЕКТ ЗА-

ПАД НЕ УПУСТИТ, БУДЕТ КОРМИТЬ ДО ПОСЛЕДНЕЙ ВОЗМОЖНОСТИ 
БИТЬ ПО НАМ

Единственное, устраивает ли такой вариант украинцев? По всей ви-
димости, да. Нас — нет. У нас на нашу страну, и наше будущее совер-
шенно другие планы. 

Кстати, с самого начала СВО вариант изматывающей войны против 
России был принят Киевом, как основной. И украинские политики при-

https://t.me/kremlin_bashnya/41453
https://t.me/Sladkov_plus/9038
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держиваются его на 100%. Лозунг этой украинской войны таков: «Мы 
будем умирать, русские будут умирать, но нам надо, чтоб они устали 
быстрее».  

Нам бы, главное, в этом не подыгрывать. У нас есть время и воз-
можность производить тратил, чтоб не платить жизнями солдат. В эту 
кровавую игру с Украиной играть нельзя. Не потому, что у нас людской 
ресурс меньше. У России, повторюсь, другие планы — нам еще стра-
ну строить, делать её Великой во всех отношениях. Мы воюем за бу-
дущее, Запад за дивиденды, а Украина —инструмент Запада, лопата, 
которая, рано или поздно сломается и её выкинут. 

Я понимаю, что переводить всю экономику России на военные рель-
сы — нерентабельно. Это как строить гигантские города для кратковре-
менного проживания. Война закончится, что с этим потом делать? Но, 
тем не менее. Нам нужен гигантский боевой потенциал, чтоб выиграть 
эту войну. Уверен — ни один я это понимаю. 

А украинцы…  ВСУ свой контрнаступ не остановили. Они втягивают 
и втягивают нас в контактные бои, они бьют по Курску, Орлу, Брянску, 
Белгороду, бьют по Крыму. Нам не дадут спокойно набираться сил. 
Нас будут заставлять воевать и терять людей. И здесь нам нужен, мне 
кажется, стратегический баланс, нам нужен точный расчет и распре-
деление наших возможностей. 

Если опасность затягивания или проигрыша в этой войне станет ре-
альной… Ну что ж, остановиться, — это лишить себя достойного буду-
щего. 

Значит надо будет включать весь свой потенциал. А это либо, все 
же, переведение всей экономики на военные рельсы, либо кнопка. 

Сегодня пока повода для сомнений в выбранной нами стратегии нет. 
Мы не осуществляем мобилизацию, это значит, не собираемся выи-
грывать войну только за счет людей. Мы строим для коптеров большие 
заводы, мы ввели ВПК в степень напряжения, увеличив производство  
снарядов в десятки раз. Мы не забываем о наращивании стратегиче-
ского оружия, хоть и не тратим его. 

А впереди зима. Для нас это время крепнуть, для Украины мёрз-
нуть. Перспективы у нас разные.

ПриZрак Новороссии
О, как!!
О, КАК!!!!
Странно такое читать от автора сотен бравурных сообщений о со-

стоянии дел в армии и Народной милиции времен «минских соглаше-
ний».

От автора сотен сообщений, как все идет правильно с «минскими 
соглашениями» и скоро Украина рухнет/замерзнет/пойдет на уступ-
ки.

От одного из людей, которые издевались над укропами, которые 
«колхозили» военную технику, переставляя старые советские зенит-
ные орудия на новые шасси или делали ГРАД-пикапы.. чтобы уже во 

https://t.me/ghost_of_novorossia/17184
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время СВО рассказывать уже нам, как это круто, когда у нас... делают 
то же самое с техникой, что древняя мосинка - это преемственность 
поколений и оружие Победы, что «железная каска» хороша, чтобы ко-
пать окопы (потому что нет ни нормальных шлемов, ни лопат, да?), что 
брать Мариуполь ополчению без СИБЗ и неподготовленными людь-
ми, нахватанными с улиц за месяц мобилизации без подготовки  - это 
гордость, почет и преемственность поколений, а не позор и престу-
пления (до сих пор не расследованные, кстати).

Что отходы из под Киева, Харьковской области, оставление Херсона 
- это тактические дальновидные сверх-хитрые ходы, а не проебы свя-
занные с тем, о чем лгали годами.

И тут такое!
Война будет долгой, чо.
Александр, а слабо перечитать свои почты 3х-4х  летней давности? 

Слабо??
В то, что «война будет долгой» вы, как медийщик, внесли свой огром-

ный, сознательный вклад.
Гордитесь этим, чо.

АДЕКВАТ Z
Я устал молча любоваться коллективной истерикой про хохлов на 

левом берегу Днепра количеством несколько десятков или пусть даже 
сотен, которых оттуда типа никак не выбьют. Если их там действитель-
но сотни, надо не истерить, а радоваться. Радоваться пропорциональ-
но сильнее, чем если их там десятки. И изо всех сил держать кулаки, 
чтобы бандеровцам хватило ума бросить на форсирование абсолютно 
все, что только можно бросить. Выиграть на этом им невозможно ни-
чего, а сжечь, притом в самых комфортных для нас условиях, все под 
метелку, что доберется до левого берега.

Суточная потребность сотен человек во всем необходимом для жиз-
ни и боя - единицы тонн, и не первые. Полноценно эта потребность не 
удовлетворяется уже сейчас: сеть полна хрюканиной о больших про-
блемах и с обеспечением, и с эвакуацией, которую ждут многими сут-
ками. 

А если на месте сотен окажутся тысячи, то даже для целей сидения 
на плацдарме в глухой обороне счет пойдет уже на десятки тонн в 
день, которые с учетом нашего огневого превосходства им не обеспе-
чить даже при полном напряжении сил, ни плавсредствами, ни пон-
тонным мостостроительством, никак. И боеспособность этих тысяч бу-
дет во столько же раз ниже номинала, во сколько раз фактическое 
снабжение будет отставать от потребности. И истреблять их будет не 
в пример удобнее (в том числе за счет включения всего ассортимента 
средств, которыми нет смысла работать через Днепр) и выгоднее, чем 
на правом берегу.

Элементарные, как дважды два, вещи. У истерящих они не цепля-
ются даже за край сознания. А нашим командованием направления 
осознаются, естественно, во всей полноте. И любую попытку хохлов 

https://t.me/politadequate/8091


ОГЛАВЛЕНИЕ 133СЕДЬМОЕ НОЯБРЯ

залезть в ловушку еще глубже оно поприветствует двумя руками.
Вполне возможно, именно последним обстоятельством и объясня-

ется то, что добивание бандеровцев на левом берегу никто не форси-
рует.

Romanov Лайт ]ࣩࣩ
Крынки, Херсонская область, Россия.
Местное командование через тертьих лиц пишет (далее дословно):
«Передай им чтобы романов их друг панику бл там не вгонял у себя 

на канале что кринки сдали и вся хуйня, пацаны работают. Уже какой 
день хуйню несёт что все пизда бежим хохлы все взяли. Пусть они его 
успокоят, он заебал мешать работать парням. Какие то бл карты у него 
левые он только наши хуже делает.»

Истерику информацию получил. Даю ответ по существу:
1. Я прекрасно знаю в чем проблема - информация доходит до Мо-

сквы и она резко отличается от тех красивых реляций, что подают сни-
зу. И она начинает бодрить сверху;

2. Если парням мешает работать какой-то блогер - то у Вас серьез-
ные проблемы в управлением. Блогер между прочем праням как-раз 
помогает и не словом, а делом - но пока вынужден делать это неглас-
но, что бы из не подставить - Вы ведь сожрёте любого, кому я помо-
гаю; 

3. «Левые карты» - это как-раз от парней. Но если хотите не левую - 
она прилагается.

И в заключении: попытки затихарить от Центра реальное положе-
ние уже не раз приводило к печальным последствиям. Как примеры - 
дачи и Антоновский мост. Там тоже было «пацаны  работают», а в ито-
ге получились «перегруппировка на более выгодные позиции» и пла-
цдарм пративника на левом берегу Днепра.

Я освещаю все только с одной целью - недопустить сдачи н.п. (тер-
ритории Российской Федерации) в тихую. Как это уже было не раз.

Роман Алехин
В результате сегодняшних обстрелов укронацистами мирных объ-

ектов Донецка американскими ракетами «Химарс» погибло 6 мирных 
жителей, 11 ранено). Эта кровь мирных жителей не только на руках 
бандеровских мразей, но и американских властей, способствующих 
убийству женщин и детей на разных континентах. 

Но то, что бандеровцы начали так активно бить по мирным кварта-
лам, говорит о том, что они загнаны в угол и чувствуют скорое пора-
жение. 

Для бандеровских артиллеристов и операторов химарс действует 
негласный «Приказ 300». Надеюсь, что и приводить в исполнение его 
будут соответствующим образом. К этим мразям никакой пощады и 
жалости.

https://t.me/romanov_92/42283
https://t.me/Alekhin_Telega/8562
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Рамзай
😎😎😎 Будни русской Газы...

Сладков +
МОБИЛИЗОВАННЫЕ 
И СРОК ИХ УЧАСТИЯ В СВО — ОЧЕНЬ НЕПРОСТАЯ ТЕМА, ОЧЕНЬ. 
Получается, мобилизовали людей до конца проведения СВО. Или 

индивидуально, до получения тяжелого ранения, либо до гибели или 
до рождения четвертого ребенка, или до предельного возраста служ-
бы. Смириться с такой реальностью многим тяжело. Даже не самим 
мобилизованным, а их родным. 

Добровольно приходящие на контракт с Минобороны так же оста-
ются до окончания СВО. Теперь к такому же формату участия в СВО 
равняют добровольцев из Добровольческого корпуса «Редут» (еще не-
давно приходили на полугодовой контракт с правом на расторжение). 
И то же самое добровольцы из мест лишения свободы (еще недавно 
они подписывали контракт на полгода с последующим увольнением 
и снятием судимости).   

Теперь все равны. Все воюют до конца СВО. Меня очень многие се-
мьи просят прокомментировать эту ситуацию. А что комментировать? 
Я задавал этот вопрос (демобилизация и, по возможности, замена во-
юющих частей с отправкой их в пункты постоянной дислокации) Пре-
зиденту России на последней его встрече с репортерами.  Верховный 
Главнокомандующий ответил, что решение принято об участии моби-
лизованных до конца проведения СВО.  

Да, сегодня мобилизованные уже бывалые воины, многие награж-
денные, причем и Звездами Героев. Большая социальная база фор-
мируется под ветеранов СВО. Да, сегодня много добровольцев, они 
прибывают в военкоматы и подписывают с Минобороны контракт и 
остаются в армии до окончания СВО. Да, сегодня батальоны и полки 
отводят на переформирования и на полигонные занятия, на короткий 
отдых. Но решения о демобилизации нет. Что в решениях Генштаба и 
высшего руководства — неизвестно.  

По сообщениям видно, что мероприятия родственников, стремя-
щихся обратить внимание на судьбу мобилизованных отцов и сыно-
вей, никто не разгоняет, власти и полиция относятся со вниманием. 
Пусть так. Но заноза, мол, одних призвали и держат, а другие такие же 
дома, на смену не идут — она остается. 

Я понимаю — набирать новых, готовить, вооружать и одевать, а 
опытных отпускать домой — это не по-государственному. Но с другой 
стороны, чем кто-то лучше или кто-то хуже. Хотя… Все те, кто служил 
в армии до этого, кадровые военные, офицеры, генералы, солдаты и 
прапорщики, они ведь тоже не подписывали бессрочный контракт, у 
каждого было три года или пять. И они воюют до конца СВО. Очень 
непростая тема, очень. 

ЖИВОВ Z 🇷🇷

https://t.me/ramzayiegokomanda/5730
https://t.me/Sladkov_plus/9041
https://t.me/zhivoff/11590
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Ко мне тоже постоянно обращаются жены мобилизованных с прось-
бой поднять вопрос об их ротации. Положенные отпуска слишком ко-
ротки, и отпускают не всегда вовремя. 

Отдельно удивляет, что у части мобилизованных парней отсутству-
ет ротация фронт/тыл. Одни месяцами стоят на передке, вторые сжи-
гают запасы горючих жидкостей вдалеке от войны. 

На Донбассе в 14-15 годах парни постоянно менялись: 2 недели че-
рез 2 недели. Справедливо, чтобы нагрузки и риски у всех были оди-
наковые. Что же до «когда отпустят домой», тут все по очереди ответи-
ли: после завершения СВО. Когда и чем операция должна завершить-
ся, вопрос к президенту.  

Кто-то предлагал мобилизовать вместо 300 тысяч в два раза боль-
ше, и ротировать их раз в три месяца. Три месяца на войне, три дома. 
Не самое кстати плохое предложение. Но власти на него сейчас не 
пойдут.

Логика Маркова
Ура!,Олег Царёв выжил после теракта и уже дал первое очень ко-

роткое интервью. Что поправляется. Теракт против Царёва был орга-
низован СБУ. Все списки на теракты СБУ и ГУР МО Украины утвержда-
ет лично Зеленский.

ДШРГ Русич
Сержанта российской армии внезапно поместили... в компанию 

идейных нацистов. 
Российский военнослужащий предъявлен миру в качестве доказа-

тельства, что Украина — это центр нацизма. Брошюра с фотографией 
действующего сержанта Минобороны РФ распространяется по линии 
участвующих в боевых действиях силовых структур, ее демонстрирует 
на своих ресурсах Министерство иностранных дел. 

Это 😎😎 фрагмент брошюры, которая названа «Украина: новый центр 
мирового нацизма». Указывается, что здесь изображены украинские 
идейные нацисты, которые были ликвидированы. Вот только на одном 
из фото изображен вполне себе живой петербуржец Алексей Миль-
чаков, основатель и командир ДШРГ «Русич», а с недавних пор еще и 
военнослужащий по контракту Минобороны РФ.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Фактор «дяди Васи»
Вчера в сети появились детальные качественные снимки повре-

жденного корабля «Аскольд», который до этого был атакован британ-
скими ракетами Storm Shadow.

Кроме снимков в сеть слили видео самих попаданий (их было три), 
и повреждений. Видно, что «Аскольд» получил сильные повреждения 
по правому борту. Данные утекли прямо с постов охраны завода, ве-
роятно были сделаны охраной предприятия.

https://t.me/logikamarkova/8956
https://t.me/dshrg2/1375
https://t.me/zhivoff/11584
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Снимки и видео ракетных прилетов сначала опубликовали украин-
ские каналы, и уже после российские. Многие вчера сокрушались, что 
спустя два года войны мы никак не можем стерилизовать информа-
ционное пространство. А разного рода украинские шпионы сливают 
видео врагу.

Во-первых, я уже много раз писал, что пытаться остановить поток 
видео-фото фактов в эпоху всеобщих камер - это словно носить воду в 
решете, и сокрушаться, что она выливается оттуда. Даже на Украине с 
их абсолютно драконовскими законами и расправами над любителя-
ми снимать видео, их все равно снимают и выкладывают.  Современ-
ный мир устроен так, что в нем почти ничего нельзя утаить.

Высока вероятность, что слившие в сеть видео люди никакие не укра-
инские шпионы, а психанувший «дядя Вася». Сидел этот дядя Вася вах-
той за 30к в месяц в глубоком-глубоком тылу, где строят очень важные 
для страны военные корабли. И тут бах, три западные ракеты прямо в 
яблочко.

Дядя Вася расстроился, сбежал домой весь перепуганный от при-
летов. Сидит на кухне пьет чай, ест колбасу из альтернативного мяса, 
а тут ему по официальным источникам начинают заливать вранье за 
шиворот: «Все ракеты сбиты», «По заводу ничего не попало», «Все 
в порядке, беспокоиться не о чем, продолжайте жить обычной жиз-
нью», « Все ракеты сбиты, но осколки одной упали в сухой док, никто 
не пострадал, корабль не пострадал»  и тд. и тп.

Дядя Вася посмотрел-посмотрел, послушал-послушал, и со слова-
ми, да еб@сь оно все конем, взял и слил видосы в сеть. Почему хох-
лам? Потому что наши такое не опубликовали бы первыми никогда.

В заключении хочу сказать: если это все же были ушлые украинские 
шпионы, слившие видео за деньги, это не так плохо. А если это был 
психанувший «дядя Вася» - это уже дурной симптом.

Обыкновенный царизм
Сегодня день национальной трагедии России. Октябрьский перево-

рот привел к катастрофическим последствиям, многие из которых мы 
переживаем и по сей день. А именно:

1) Приход к власти политической организации сектантского типа, 
ставящий свои экзотические взгляды выше национальных и государ-
ственных интересов (да и вообще любых интересов)

2) Поражение в Первой мировой войне и позорный Брестский мир 
(при том, что Россия находилась в коалиции держав-победительниц)

3) Долгая и кровавая Гражданская война с огромным числом жертв
4) Массовый террор (причем установленный на законодательном 

уровне)
5) Уничтожение и эмиграция интеллектуальной элиты страны
6) Уничтожение целых сословий старой России по классовому прин-

ципу (от духовенства до казачества)
7) Полный разрыв с Исторической Россией и ее культурой

https://t.me/ordinaryczarizm/3122
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В общем, все то, что не доделал Мамай, Октябрь довел до конца. 
По итогам переворота русские лишились своего дома.

Наша задача сегодня вернуть Родину и вновь обрести свой дом.

Скурлатов live
Сегодня День Великой Октябрьской социалистической революции, 

которая буквально перевернула миропорядок. Россия стала Великой 
Державой, а для русской цивилизации наступил пик. Глупо отрицать 
колоссальные достижения СССР. Возродится ли Большая Россия как 
очередной великий цивилизационный проект? РОД «Третья Сила» по-
ставило главной эту цель. «Дважды в одну реку» входят, ибо истори-
ческое (в том числе) развитие идет по «спирали». С праздником и на-
деждой на возрождение нашей страны.

Обыкновенный царизм
Ну и главное последствие Октябрьского переворота - это размыва-

ние русской идентичности и замена ее советской. Вместо «русского 
держиморды» (это не мы, а В.Ленин) должен был прийти лучезарный 
советский человек. 

Тем не менее, лучезарный советский человек спустя 70 лет разло-
жился на плесень и липовый мед, а вскормленные большевистской 
властью 666 народов устроили 666 видов резни. С одним из главных 
последствий советской национальной политики, Украиной, мы вою-
ем прямо сейчас. 

Советский человек провалился. Провалился полностью. Коммуни-
стическая идея оказалась не просто несостоятельной, но и настолько 
вредоносной, что приносит зло России и русским и спустя 30 лет по-
сле своей официальной смерти. 

Лучшее, что может сделать честный русский человек в этот черный 
день, это помянуть всех тех офицеров, гимназистов, казаков и интел-
лигентов, бросивших вызов красной чуме. Они воевали за наше с вами 
имя и нашу идентичность. 

За Россию. Единую и неделимую. Давайте будем их достойными на-
следниками.

Герман Садулаев
Всех, кто знает, что 7 ноября - великий день
Всемирного 
Освобождения
Трудящихся -
с праздником. 
И ещё это реально день, когда именно русские перевернули исто-

рию человечества. 
Вообще же в календаре таких дня минимум три.
7 ноября, 12 апреля и 9 мая.

https://t.me/skurlatovlive/11954
https://t.me/ordinaryczarizm/3123
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Но и две другие даты - выросли именно из 7 ноября.
У сотен, тысяч других народов, и даже целых империй - и одной та-

кой даты нет. А у нас, говорю, целых три. Мы - наследники потряса-
ющего исторического богатства.  Мы - дети невероятного  и дерзкого 
народа, вершившего неслыханное.

Обыкновенный царизм
 Сегодня в России очередная годовщина трагедии, которая произо-

шла с русским народом 106 лет назад. Речь, конечно же, об октябрь-
ском перевороте.

Российская империя стремилась к своему расцвету. Первая миро-
вая война подходила к концу, у страны была неиллюзорная возмож-
ность выйти из нее победителем и вместе с остальной коалицией по-
лучить заслуженные территории и репарации. Уровень экономики и 
образования рос. Население страны получило больше гражданских 
прав. А вместе с этим активно решался крестьянский земельный во-
прос.

Иными словами, у Российской империи были все шансы на то, что-
бы эволюционировать в империю нового века. Но тут на арене исто-
рии появились «освободители», кучка иностранных шпионов, запу-
дривших мозги населению свободоравенствобратскими лозунгами. 

О том, какие трагические последствия постигли нашу страну, мы се-
годня уже писали. Поэтому стоит отдельно отметить самое страшное 
из них — гибель миллионов русских людей.

Подсчитывать количество загубленных жизней брались многие. Са-
мым авторитетным из них считается просоветский историк Земсков, 
работавший с архивами. Даже та стартовая цифра, которую он выво-
дит в результате своих исследований, бесконечно страшна. 642 980 
человек, приговоренных к высшей мере наказания с 1921 по 1954 год 
не сравнятся вообще ни с чем в имперской истории.

Однако господин Земсков уклончиво маневрирует, не включая в 
список погибших тех, кто умер от голода. Он подменяет понятия, за-
являя, что считать реально умерших от голода людей — все равно что 
считать нерожденных. Это не так. Более того, сам Земсков признает, 
что умершие от голода — жертвы экономической политики СССР.

При этом он ссылается и на других историков. Например, на моно-
графию Попова «Государственный террор в советской России. 1923-
1953 гг.: источники и их интерпретация». По ней расстреляно было 
799 455 человек. Но даже с этой цифрой все не так просто.

По контрреволюционной статье было осуждено 3.8 миллиона че-
ловек. Это те люди, которые прошли через лагеря и невыносимые ус-
ловия. Их смертность уже не входит в подсчеты тех, кого приговорили 
к смертной казни. А еще есть 4 миллиона раскулаченных и 1,5 милли-
она депортированных. 

Так называемых «кулаков» также подвергали насильственному пе-
ремещению и отправляли в спецпоселения. Это даже близко не похо-
же было на те самые знаменитые царские каторги, где заключенные 

https://t.me/ordinaryczarizm/3124
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зачастую свободно гуляли, получали образование и в целом жили в 
приемлемых условиях.

Уже эти цифры складываются в страшные 10 миллионов. И это без 
учета жертв красного террора времен Гражданской войны. Добавь-
те сюда около 5 миллионов жертв голода 1921-1922, вызванного, как 
признает сам Земсков «экономической политикой государства», и око-
ло 7 миллионов жертв голода, вызванного коллективизацией. А еще 
сюда не входит Белая эмиграция. А ведь в ходе нее почти 3 миллиона 
человек лишились родины и крова.

Эту цифру даже страшно называть. Но в результате «освобожде-
ния» народа большевиками при одном только Сталине пострадало 25 
миллионов человек. Вы скажете — но ведь все это преимуществен-
но и сделал Сталин. Октябрьский переворот организовал Ленин, это 
другое, самолет не взлетел. Но на такое письмо Мартину Алексеевичу 
нам есть, что ответить. Сталин — плоть от плоти Ленина. Это страшный 
монстр, которого породил Октябрьский переворот. Это машина гено-
цида, которую по винтикам собрали первые революционеры. Сталин 
— прямое следствие Октябрьского переворота.

Красный террор времен Гражданской войны унес жизни порядка 2 
миллионов человек без учета погибших от голода. Но для Сталина эти 
цифры были чем-то смехотворным. Большевики лишь разминались, 
уничтожая русских по своему декрету. Сталин закончил начатое. 

25. Миллионов. Жертв.
Россия до сих пор от этого не оправилась, но нужно сделать первый 

шаг на пути к выздоровлению. Начать называть переворот — перево-
ротом, массовый террор — массовым террором, а преступный режим 
— преступным режимом. Это маленький, но важный шаг к восстанов-
лению Исторической России. И давайте его сделаем вместе.

Олег Ясинский
Главный урок Октябрьской революции в том, что ей доказано, что 

создание общества, отличного от капиталистического, возможно. 
Сегодня необходимость в этом больше, чем когда бы то ни было 

раньше и это уже вопрос не только социальной справедливости, но и 
выживания человечества.

Захар Прилепин
ДЕНЬ ВЕЛИКОГО ПРЕОДОЛЕНИЯ
7 ноября 1917 года они сделали это.
Сегодня взгляд на суть и смысл революции нарочито сводится к ис-

кривлённым деталям, которые затмевают для огромного количества 
людей основное.

Что такое социалистическая революция в переводе на всем понят-
ный социальный язык?

Повторю несколько вещей, которые неоднократно говорили до 
меня. Но не грех ещё раз повторить, а то иные всё время забывают.

https://t.me/olegyasynsky/1343
https://t.me/zakharprilepin/20242
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Право на восьмичасовой рабочий день. Впервые в истории челове-
чества.

Равные права мужчин и женщин — впервые в истории человече-
ства.

Право на ежегодный оплачиваемый отпуск. Впервые в истории че-
ловечества.

В том числе право на до сих пор немыслимый в большинстве стран 
оплачиваемый декретный отпуск.

Невозможность увольнения работника без согласия профсоюзной 
организации.

Право на труд. Выпускники профессиональных учебных заведений 
имели право на обязательное трудоустройство по трудовому направ-
лению с предоставлением бесплатного жилья в виде общежития или 
квартиры.

Впервые в истории человечества — право на бесплатное общее и 
профессиональное образование. Немыслимое до сих пор для боль-
шей части человечества.

Огромные массы крестьянского и пролетарского населения полу-
чили благодаря революции стремительный допуск в культуру и науку, 
стремительно дав стране и миру невероятные результаты.

Право на бесплатное медицинское обеспечение. Впервые в мире. 
Впервые в истории мировых империй все народы нашей империи 

получили равные права, что теперь Ленину непрестанно ставят на вид: 
нацмены должны были знать своё место, а то развёл тут, понимаешь.

Вчера прочитал поразивший меня факт. До революции в Российской 
империи было 16 национальных театров. После революции в счита-
ные годы появилось 128 национальных театров.

Иные скажут: ну и зачем?
А я скажу зачем: в 128 национальных театрах в силу того, что соб-

ственных пьес и драм эти народы, как правило, не имели, в переводе 
на все эти языки пошла… русская драматическая классика. Так скре-
плялась огромная держава, в которой мы по-прежнему живём, — сре-
ди 200 народов.

И теперь про Бога.
Мне уже приходилось не раз рассказывать, что все эти «страшные 

документы», где Ленин требует расстреливать «как можно больше свя-
щенников», — это фальшивки 1990-х годов.

Кое-кто наконец это запомнил, и теперь эти люди бегают по сети с 
другой цитатой Ленина — из письма Ленина Горькому, где говорится, 
что «всякий боженька… труположенька», предназначенный для угне-
тения масс.

Для начала — это частное письмо: ничего подобного в статьях и вы-
ступлениях Ленин себе никогда не позволял; а в полемическом задо-
ре чего только не скажешь (см. стихотворные высказывания на тему 
религии и церкви в стихах Пушкина, Лермонтова, Есенина и пр., не го-
воря про Руссо и прочих европейских просветителей).
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Ленин — всё-таки дитя русской классики, и его деятельность — ре-
зультат осмысления наследия мировой культуры той эпохи.

Ну и потом — положу руку на сердце: если вывести из контекста 
разговора христианство, Ленин что, так уж неправ, если говорить про 
сотни языческих культов, которые в числе прочего и зачастую служили 
тысячи лет разнообразным фараонам, ханам и прочим паханам имен-
но для того, чтоб держать массы людей в рабском подчинении?

Ленин не строил рай на земле без Бога. Он строил справедливое 
государство для трудящихся. Религия для него была вопросом даже 
не второго, а десятого порядка. Он написал 50 томов сочинений, но, 
если оттуда выбрать всё написанное им о религии, едва наберётся на 
тонкую брошюрку.

Он освобождал человечество от эксплуатации и колониального уни-
жения. Это было основным.

И это, повторяю, останется навсегда.
Ленин — самый знаменитый русский в мировой истории. Что хоти-

те с этим делайте. Но это факт.
Ну и общее место для мировой социологии: человечество знает 

только две великие социальные революции, перевернувшие историю 
мира, — французскую и русскую.

Но русская, я считаю, круче.

Холмогоров
«Человечество знает только две великих социальных революции, 

перевернувших историю мира, - французскую и русскую» - пишет За-
хар Прилепин.

Французская революция лежит в основе того либерального миро-
порядка «основанного на правилах», который вводит против нас санк-
ции, перерубает нам кабели и убивает детей хаймарсами.

«Русская» революция лежит в основе феномена «Украины», кото-
рый без Ленина и ленинской национальной политики никогда бы не 
состоялся. 

Иными словами, Россия и русские сегодня сражаются против двух 
возлюбленных Легниным великих социальных революций за свой ста-
рый добрый XVII век и старых добрых царей Алексея Михайловича 
и Екатерину Алексеевну. За свой феодализм, абсолютизм и национа-
лизм против дивного нового радужного мира с двухцветной радугой 
- жовто-блакитной.

Мы мятежники против революционного настоящего и за реакцион-
ное будущее. В этом наша миссия и нас вызов.

Еще мы мятежники против Красного Чингисхана, придумавшего от-
личную идею — брать с уруса дань по всей «территории бывшей Рос-
сии». И сейчас наше Куликово Поле.

Логика Маркова
Октябрьская революция вывела Россию в мировые лидеры. Россия 

https://t.me/holmogortalks/31431
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создала новое общество государственного социализма и встала во гла-
ве общественного прогресса человечества. Поэтому у советской Рос-
сии появились друзья в каждой стране и в каждом городе. Россия со-
вершила гигантский скачок в развитии и стала одной из двух сверхдер-
жав мира. СССР это пик цивилизационного развития России. Именно 
социализм и СССР создали политический 20й век.

Ленин это главный политический гений 20 века. Ленин создал рабо-
тающую теорию политической революции. Политическая партия про-
фессиональных активистов - главное в этой теории. И концепция ре-
волюционной ситуации. 20 век стал веком революций.

 Ленин еще и сам осуществил политическую революцию в самой 
большой стране мира. Поэтому Ленина изучает любой, кто хочет до-
биться успеха в реальной политике.

Кроме того, Ленин ещё и создал государство нового типа, СССР, ко-
торое стало главным государством новатором бурного 20 века. Соци-
ализм стал главной идеологией 20 века. 

Вы можете не принимать теорию Ленина, и его жестокую практику. 
Разгром церкви мне например очень не нравится.

 Но теория политической революции Ленина работает. А практиче-
ская политика Ленина полностью соответствует реалиям 20 века. Это 
и делает Ленина главным политиком 20 века.

Холмогоров
Кстати сказать, сам Ленин был абсолютным буржуа по психотипу и 

образу жизни. А в последние годы превратился в настоящего поме-
щика (о чем см. поэму Ленин и печник).

Никаких промискуитетных коммун и восторга перед прямой демо-
кратией как у Марии Спиридоновой.

Жена, любовница-жена фабриканта, роллс-ройсы, помещичьи 
усадьбы, немецкие доктора. 

Разумеется революцию Ленин делал не ради повышения своего 
уровня жизни. Но он лишал этого уровня жизни других не лишая себя. 
Обрекал других на голодную смерть не голодая сам. Крал без зазре-
ния, чтобы ему ничего не мешало делать революцию. 

А это очень важный критерий. Чего должны лишиться другие и чего 
лишаетесь вы сам ради торжества вашей утопии.

Я вот всегда очень любил Крым и хотел лишить его Украину, чтобы 
он принадлежал добрым русским людям и они наслаждались бы им 
так же как я. Без узбиччий.

И даже этим сентябрем, несмотря на все понятные приключения 
этого года, я видел тысячи русских, наслаждающихся Крымом (кста-
ти в Ялте в ресторане Доктор Виски отличные сеты - Императорский и 
Пушкинский). 

А вот чего лишил Ленин миллионов людей ради возможности дик-
товать свой понос про «великорусского держиморду» не в вонючей 
каморке, а в Горках, мы все понимаем.

https://t.me/holmogortalks/31436
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ОБРАТНАЯ ПЕРСПЕКТИВА
«Атомное православие» предполагает создание условий для «стя-

жания Святого Духа» на территории России, в том числе «оборону от бе-
сов» и людей, одержимых бесами. 

Для защиты интересов русских и православных России необходи-
мо быть «сильной державой». Миссия России заключается в том, что-
бы сохранить Святую Русь и подготовиться ко Второму Пришествию. 
Ядерное оружие воспринимается как гарантия против «преждевре-
менного апокалипсиса» и как сдерживание «сатанократии».

Россия обладает „монополией на истину“ и имеет право действо-
вать так, как считает нужным, оправдывая свои действия своей боже-
ственной миссией… Этот дискурс получил новый импульс, когда кон-
грессмен США Джими Раскин заявил, что война против России оправ-
дана, поскольку Россия — православная страна с традиционными цен-
ностями. Именно поэтому она должна быть уничтожена, вне зависи-
мости от того, какую цену за это придётся заплатить Соединённым 
Штатам»

В связи с этим  канал «обратная перспектива» предлагает всем кто 
радеет за судьбу России и своей души, в начале дня сразу после про-
буждения, прежде чем взять в руку телефон, произнести с трепетом 
и вниманием древнюю Иисусову молитву - «Господи Иисусе Христе, 
Сыне Божий, помилуй мя грешнаго» это самое сильное, что вы може-
те сделать, чтобы спасти Россию и себя.

Ну а для тех кто посильнее, произносить эту молитву в течении все-
го дня.😎😎

Военкор Котенок
«Крестопад» открывает «ящик Пандоры». Политолог Николай Се-

востьянов о том, к чему приводит добровольный отказ от идентично-
сти — специально для канала Военкор Котенок @voenkorKotenok:

1. Абсолютно дикая история произошла в Москве — на Белорус-
ской двое мигрантов избили офицера Росгвардии за... крест на цепоч-
ке. Ваххабиты ущемились христианской символикой и после потасов-
ки забрали золотую цепь как трофей. Сейчас их ищут.

2. Произошедшее — абсолютно закономерно. Именно так выгля-
дит естественное следствие «крестопада», когда на плакатах и посте-
рах с изображений православных храмов массово исчезают кресты. А 
сам «крестопад» постепенно превращается в самодостаточный меха-
низм.

3. Процесс этот широко обсуждается не только в русском сегменте 
соцсетей. Ваххабитские паблики всячески одобряют происходящее, 
называя это еще одним шагом к исламизации России. Чаще всего, это 
объясняется так: «Наши им запретили». «Наши» — то есть, радикаль-
ные салафиты. 

4. Разумеется, никакие тезисы про «единство россиян» (которым 
иногда обосновывают «крестопад») тут не работают. С точки зрения 

https://t.me/reversperspektive/3625
https://t.me/voenkorKotenok/51931
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«восточного» мировоззрения, человек, который готов отказаться от 
своей идентичности — это даже хуже, чем раб. Это тот, кто, не будучи 
рабом, готов им стать добровольно. 

5. При этом то, что постеры и плакаты рисуют анонимные дизайне-
ры, которые явно не представляют русский народ, никого не волнует. 
Кресты «стёрты» на изображениях, которые публикуют гос. органы. 
Значит, это позиция государства. «Государство нас боится. А значит, 
нам его бояться не нужно». Со стороны это видится именно так.

6. Мигрантская среда, накачиваемая русофобией и поверхностным, 
но чрезвычайно агрессивным религиозным фундаментализмом, ви-
дит в этом подчинение и капитуляцию. То есть, успех, который нужно 
развивать. «Наши женщины будут ходить в никабах, но вам мы запре-
тим даже кресты».

7. И если мировоззрение — это базис, то диаспоры — это работаю-
щий институт. Их лидерами желание угодить этим самым диаспорам 
путем затирания христианских символов также воспринимается одно-
значно — как слабость и страх. А значит, как сигнал для дальнейшей 
экспансии. На этот раз — до упора. То есть, до перехвата контроля над 
государством, как таковым.

ZERGULIO🇷🇷
И вообще пора уже диаспоры вводить в Правительства регионов. 

Вон в Самаре руководство с ними открыто совещается, как и в Екате-
ринбурге собс-но. Встретились, шашлык-машлык, и полицию можно 
отменять - будут боевики диаспор ходить по улицам, проверять со-
блюдение законов шариата

BRIEF
Через 5 (максимум — через 10) лет новые регионы РФ превратятся 

в промышленно развитые и самодостаточные субъекты, заявила спи-
кер Совета Федерации Валентина Матвиенко. По ее словам, у прави-
тельства России есть «четкий и внятный» план, как восстановить жи-
лье, инфраструктуру и социальные объекты в городах ДНР, ЛНР, Хер-
сонской и Запорожской областей. «Украинский режим не вкладывал 
туда вообще средств», и в результате регионы, которые Россия объя-
вила своей территорией, отстали в развитии, но у них есть «огромный 
потенциал», сказала Матвиенко. Она добавила, что захват территорий 
не был целью СВО на Украине, поскольку новые регионы, по ее сло-
вам, и были «исконно русскими». «Мы не взяли какие-то территории 
— это наши исконно русские территории. Это наши люди — они при-
шли к нам не как иждивенцы. Мы ведь не за территории боролись, у 
России их более чем достаточно», — цитируют «Ведомости» спикера 
Совфеда.

Сладков +
КАК ЖЕ НАМ НАЗЫВАТЬ ТЕХ, КТО НЕ ВИДИТ СМЫСЛА В СВО, ТЕХ, 

КТО КАТЕГОРИЧЕСКИ ПРОТИВ ПРАВА РОССИИ НА ЗАЩИТУ?  

https://t.me/SergeyKolyasnikov/53814
https://t.me/rusbrief/171950
https://t.me/Sladkov_plus/9040
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Аргументы одни и те же: 
- А кто нам угрожал? 
- Но мы же первые напали! 
- Худой мир лучше войны. 
Даже не собираюсь обращаться к контраргументам, — их дети зна-

ют. Вопрос в другом, как нам быть с этими людьми? Делать вид, что их 
нет? Они есть, они вон живут на соседней улице, воротят лицо, словно 
встречают врага народа. 

Они громко не говорят, они тихо ненавидят все то, что происходит. 
И не за Украину они, не за НАТО. 
Они просто против того, что вообще происходит. Ни о какой помо-

щи армии, сопереживании тем, кого Запад гнобил, а теперь убивает 
— об этом речи быть не может. 

Я считаю так: плюрализм здесь не тот формат, который нужен. Кто 
не с нами, тот против нас. Тот враг. Считаю, что с этих людей надо, для 
начала, снять фиксированное мнение: «Ты за СВО или против?»

Кто ставит себя против нас — тот потенциальный враг. 
Дальше будем решать, что с такими делать. Лишать гражданства, 

выгонять из страны — нет. Сажать? Без нарушения ими законов — нет. 
Я против такого. Но я не хочу, чтоб они считались абсолютно такими 
же россиянами, как те, что борются за страну. 

Оппозиция в годы войны? Странная фраза.
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ВОСЬМОЕ НОЯБРЯ

Сегодня:
• Запад устал, Зеленскому конец, скоро все кончится полной побе-

дой,
• Невосполнимая утрата в ЛНР: взорвали главу фракции ЛДПР в 

тамошнем парламенте,
• Столкновение альтернативных реальностей фронта и Геншта-

ба,
• Царёв вернулся к составлению сводок и обнаружил, что за две 

недели его лечения на фронте ничего не поменялось,
• Один из сухогрузов в Южном порту был якобы поражен русской 

ракетой, но почему только сейчас?
• Среди отечественных экспертов нарастает удивление: почему 

потери ЦАХАЛ в Газе ниже ожидаемых?
• Безобразное поведение Большой Семерки,
• Украина опять вступает в ЕС,
• Фонд Елены Зеленской торгует детьми, сообщает авторитет-

ное вашингтонское издание, про которое никто никогда не слышал,
• Санкции продолжают оздоравливать российскую экономику,
• Предупреждение соседям по СНГ о сложных временах,
• Придется присоединять к себе аггрессивные территории СССР 

согласно международному праву,
• Вопросы русскоязыкознания в Украине и Чечне,
• Весь свет, зачастую поганый, приходит к нам с Запада, и что де-

лать с этим, решительно непонятно,
• Заговор ООН по завозу мигрантов,
• Хотя проблему мигрантов можно решить тотальной роботи-

зацией

Александр Ходаковский
Все-таки я за гражданский консенсус. Война  на фронте объедини-

ла и правых, и левых, и русских, и евреев, и дагестанцев.... Мы хотим, 
чтобы наши солдаты бились плечом к плечу, имея перед собой только 
одного противника, но при этом всё острее ставятся вопросы, которые 
вольно или невольно разобщают общество. Ради разного рода диви-
дендов происходят события или говорятся слова, которые расконсо-
лидируют общество и облегчают противнику его работу. Я не занимаю 
выгодную позицию всеобщего примирителя - я недоумеваю. В итоге 
вместо скрепляющего  «мы вместе проливали кровь за общее дело», - 
будет разъединяющее  «мы пролили крови больше, чем вы, и нам по-
лагается плата в соответствии с нашим представлением о количестве 
пролитой нами крови».

https://t.me/aleksandr_skif/3003
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Логика Маркова
На выставке Россия на ВДНХ есть и стенд Харьковской области. Пока 

только маленькая часть Харьковской области вошла в состав России. 
Именно там идут бои за Купянск. Харьков в 2014 восстал против бан-
деровской хунты и требовал присоединить его к России. Власть в Харь-
кове несколько недель была у наших. Россия тогда не решилась. И сей-
час и Харьков и Россия горько сожалеют, что войска России не были 
введены в Харьков в 2014 году. Но вот этот стенд говорит, что все таки 
есть у России политическая воля спасти Харьков м взять его в Россию 
опять.

Умный еврей при губернаторе
Политический обозреватель «Царьграда» Андрей Перла:
Запад воевать с Россией устал. Но сказать вслух «Путин нас побе-

дил» не может. Поэтому Урсула фон Дер Ляйен говорит, что «Россия 
уже проиграла, потому что не смогла уничтожить украинскую идентич-
ность». Это прекрасное начало для переговоров: оставьте себе иден-
тичность, а нам Херсон, Николаев и Одессу. Но есть нюанс. 

Этот нюанс - Зеленский. Он почему-то не хочет умирать. А чтобы 
жить президентом Украины, ему нужна война.

Рой ТВ - Максим Калашников
Мне сообщают, что устранение Зели с политической сцены на Укра-

ине становится все более и более реальной перспективой. Ему на сме-
ну Запад готовит либо Порошенко, либо крайне популярного среди 
тамошних военных генерала Залужного (Железного). Арестович все-
рьез не рассматривается, но оглашает будущую повестку. Усталость от 
войны на Украине и ненависть к Зеле все сильнее. 

Как тот, кто предсказал приход Зе к власти за полгода до выборов 
2019го, выскажусь и сейчас. Крайне талантливый и яркий в деле за-
воевания президентства нетривиальным и творчески-изобретатель-
ным путем, как главком сей Слуга Народа оказался полным бездарем. 
Насильно мобилизовать простых людей, а потом превращать их в пу-
шечное мясо и тысячами приносить их в жертву в лобовых бессмыс-
ленных штурмах? Да, надо быть полным козлом. Зеля тупо убивал о 
ненужный Бахмут тьму мобилизованных и военные ресурсы, которые 
пригодились бы сейчас. То, что со стороны РФ творилось то же самое 
(в исполнении Шойгу-Пригожина), дела не меняет. Зе оказался неспо-
собным применить иную стратегию. И слава богу - для нас. Сей идиот, 
оказывается, тоже страдает «пиаром и пропагандой головного моз-
га» и тщился превратить Бахмут в символ героизма и сопротивления. 
Взамен получив очаг массовых жертвоприношений и свой финал как 
президента. На роботблиц у него мозгов не хватило. Впрочем, чего от 
него требовать? Он же родился в 1978м, когда мне 12 было. Он фор-
мировался в горбачевской клоаке с ее нанавистью к научно-рацио-
нальному мышлению. Так что пересмешник из него вышел отменный, 
а вот военный вождь - никудышний. 

https://t.me/logikamarkova/8966
https://t.me/governorsjew/8692
https://t.me/roy_tv_mk/6230
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А вот теперь - финал его грядет. Он и Западу становится обузой. 
Впрочем, с удовольствием буду смотреть его старые шоу в «Квартале 
95», он - яркий сатирик. И надо было ему им и пребывать. А так - стал 
политическим посмешищем и палачом ВСУ. 

Об усталости на Украине отпишу потом и окремо... Тоже есть свиде-
тельства с мест...

AGDchan
В США все чаще говорят о грядущем повороте в большой политике 

- мол, Байден выдвигаться не будет, Зеленского снесут месяца через 
три и Запад попытается начать договариваться с Россией. С одной сто-
роны, хорошо. С другой, опасно, зная, что мы гораздо хуже себя по-
казываем в мире, чем в войне. Стоило бы подготовиться к ответному 
удару: если враг проявит слабину, тут-то и надо ему все припомнить. 
Откуда бы нам набраться бодрости, ясности, сдержанной ярости и спо-
койной уверенности в себе - в нашем народе, в нашей стране… Тогда 
мы все сделаем правильно.

Холмогоров
Вот да. Не лучшая перспектива, прямо скажем.

Что-то знаю / Павел Данилин
Президент Украины Владимир Зеленский заверил, что страна про-

должит наступление в этом и следующем году: «У нас есть план, у нас 
есть конкретные города, конкретные направления, у нас есть цель, 
куда мы пойдем, в каком направлении будем вести наступление», — 
отметил Зеленский.

+++++++
Я даже подскажу эти КОНКРЕТНЫЕ НАПРАВЛЕНИЯ.
Зеленский пойдет на свою виллу в Италии.
Олигархи пойдут кто в Марбелью, кто в Лондон, кто на Котдазюр.
Участники контрнаступа пойдут в землю. На глубину примерно 2 

метра.
Ну и все вместе - они пойдут в Ад. Пусть не завтра, но без вариан-

тов.

AGDchan
Отказ Зеленского от выборов может плохо для него кончиться. За-

пад строит свою политику на постоянной ротации своих марионеток. 
Они не должны расслабляться, ведь через какое-то время они могут 
войти во вкус и тогда будут «потеряны для демократии» (=рискуют 
выйти из-под полного контроля своих хозяев). Поэтому они регуляр-
но меняют всех. Может быть Зеленского и поддержали в его решении 
упразднить выборы. Но это для него тревожный знак. Он теряет свою 
легитимность в глазах западной системы.

https://t.me/Agdchan/12659
https://t.me/holmogortalks/31445
https://t.me/ctotoznayu/5457
https://t.me/Agdchan/12668
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Русский тарантасъ
Конечно, до конца СВО не будет никакой демобилизации. СВО - не во-

йна, это слово табуировано, поэтому временных рамок нет. Мы обыч-
но примеряем СВО на Первую (Великую) или Великую Отечественную 
- примерно, 4 с небольшим года. Но, война на Донбассе идет уже де-
сять лет и если кто-то думает, что там 15 по 22 годы был курорт, то 
глубоко ошибается. Все было - артобстрелы бесконечные, и «жабьи 
прыжки» и ДРГ опорники вырезали и Донецк, как разматывали так и 
разматывают с Горловкой и Ясиноватой. Почему так?

Изменилась концепция войны, вообще понимание происходяще-
го. Предки догадывались о чем-то, прокладывая маршруты своих по-
ходов по местности богатой фуражом. Потом сменился технологиче-
ский уклад и в войне стала побеждать наука, промышленность и ло-
гистика. Это хорошо видно по соотношению пулевых ранений и оско-
лочных, минно-взрывных, сочетанных и баротравм. Пулевые - хоро-
шое если 20% от общего числа. Побеждает «вес залпа» и точность. По-
этому СВО будет идти до полной дезинтеграции укропского тыла и ис-
чезновения «доброжелателей» обеспечивающих укаинскую «войну в 
долг». Тоже, кстати, ничего нового. Кто кого пересидит, тот и победит.

Логика Маркова
Очередной теракт. Взрывом автомобиля убит депутатат Народно-

го Совета ЛНР. Украинский режим за 10 лет осуществил сотни терак-
тов на самых разных территориях. И бывших территориях Украины. И 
в центре России. 

Вся эта система террористической войны разработана США и Бри-
танией. Россия все эти годы ведет себя в стиле Льва Толстого и не от-
вечает ни украинскому режиму ни тем более не отвечает по США и 
Британии. 

Как долго будет продолжаться односторонняя террористическая во-
йна и чем она закончится, - открытый вопрос.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Бывшего начальника народной милиции ЛНР и командующего вто-

рым корпусом убили в ЛНР в результате теракта. Судя по всему ВУ 
было заложено на днище под водительским местом.

Донецкий стрингер
Полковник Михаил Филипоненко, до присоединения ЛНР к России, 

был начальником управления Народной милиции ЛНР, а так же руко-
водителем офиса СЦКК ЛНР.

Это не было далеко не первое покушение на его жизнь. Машины 
Михаила уже взрывали, но тогда он выживал.

Байки из Спасской Башни
«В результате террористического акта, организованного укронаци-

https://t.me/DmitriySteshin/9320
https://t.me/logikamarkova/8969
https://t.me/notes_veterans/13385
https://t.me/zakharprilepin/20258
https://t.me/kremlin_bashnya/41480
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стами из киевской хунты, погиб Михаил Филипоненко, наш коллега, 
руководитель фракции ЛДПР в Народном Совете Луганской Народной 
Республики. Смелый, сильный духом и одновременно скромный чело-
век. Ветеран боевых действий, генерал-майор, награждённый различ-
ными государственными и ведомственными наградами России, ЛНР 
и ДНР. Настоящий герой, отдавший всего себя на благо Русского мира, 
своей малой Родины и людей, отстаивающих право говорить на род-
ном языке. Михаил стоял у истоков создания народного ополчения 
ЛНР, противостоял нацизму ради спокойствия своих соседей, друзей, 
родных – всех жителей Республики. Всегда бескомпромиссно оказы-
вал сопротивление тем, кто пытается посеять смуту на Луганской зем-
ле. Мы не забудем. Мы не простим».

Леонид Слуцкий, председатель ЛДПР

Канал специального назначения
Альтернативное мнение от альтернативно одаренных с ЛА (Lost 

Armour) по ситуации в Крынках. Как видим, по словам какого-то мо-
билизованного-контрактника сержанта все хорошо, котел варится, хо-
хол перемалывается, все кинуты и забыты без еды ради пиара. И с РЭ-
Бом проблем нет, как и нет у противника перевеса в коптерах, а ВКС 
вапще звери.

Товарищи Романов и Grey Zone, вы (и мы) зачем художественно сви-
стите? Люди вон то чо говорят, в их мире все прекрасно, Крынки цэ 
наши без малого. Давайте того, завязывайте.

Romanov Лайт ]ࣩࣩ
С мест:
На правом берегу Днепра - всё что восточнее Антоновского моста - 

очень плотное скопление сил и средств ПВО противника.
Некоторые средства ПВО противника со слов бойцов «настолько оху-

ели, что ставят в 2-3 километрах от береговой линии и никто по ним 
не работает, но все требуют что бы мы там летали».

Роман Алехин
Сегодня разговаривал с бойцом не с херсонского, а с другого на-

правления и спрашиваю: вот смотрю на карту и не понимаю - для чего 
туда гонят подразделения, если рядом надо выбивать противника, где 
он создал угрозу прямо сейчас. 

Ответ поразил, потому что не думал, что почти через два года во-
йны его услышу: потому что есть две карты - одна реальная, которую 
видим мы и видишь ты, а другая для Генштаба, на которой совсем дру-
гие расклады. Вот и гонят бойцов, чтобы приблизить реальную карту 
к карте Генштаба. Но это не реально и из-за ситуации, и из-за того, что 
ГШ требует все более позитивных докладов, то есть карта ГШ улучша-
ется гораздо быстрее, чем мы по факту догоняем её. 

Приписки и приукрашивания - самые главные враги на фронте, са-

https://t.me/ok_spn/27484
https://t.me/romanov_92/42295
https://t.me/Alekhin_Telega/8569
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мые большие убийцы и самое сложное препятствие для достижения 
победы!

Рой ТВ - Максим Калашников
Тут не очень приятные тенденции вижу. Мол, в ответ на обстрелы 

Донецка надо так же артой уничтожать гражданское население с той 
стороны. Даже у любимого мной Льва Вершинина намек на оное уз-
рел. 

Нет! В ответ на бомбардировки Донецка должны быть быстро унич-
тожены центры государственного, экономического и военного управ-
ления в Киеве. Не женщин с детьми нужно истреблять, а вот это. Нужно 
сносить областные и районные администрации. Массируя атаки раке-
тами и дронами. Они в бункерах укрываются? Оттуда руководят? Ну, 
так бункеры те в СССР строились, их координаты известны и «кинжа-
лы» их берут. Обл- и райадминистрации бункеров не имеют. В обыч-
ные бомбоубежища с простыми людьми бюрократические структуры 
не посадишь. 

И попробуй потом поуправляй Украиной, если у тебя снесена ин-
фраструктура власти. Словеса о том, что можно якобы делать сие уда-
ленно, с флэшкой и ноутом, оставлю идиотам. Нужны офисы, физиче-
ское присутствие, кабинеты рядом друг с другом, штат секретарей и 
помощников, бумажные архивы... Скайп и зум всего не заменят. 

Но не вижу такого ответа.

ВЕСТНИК ПВО И ВКС
А тем временем российскими средствами противовоздушной обо-

роны в течение суток были сбиты пять самолетов воздушных сил Укра-
ины!

А именно: Су-27 в районе населенного пункта Каменка Донецкой 
Народной Республики, два МиГ-29 в районе населенного пункта Пре-
ображенка Донецкой Народной Республики и города Кривой Рог Дне-
пропетровской области, а также два Су-25 - в районе города Павло-
град Днепропетровской области и населенного пункта Токаревка Хер-
сонской области.

Слава нашим зенитчикам! 😎😎

Олег Царёв
Постепенно сложив информацию о ситуации на фронте за послед-

ние две недели, пришел к выводу, что существенных изменений в ли-
нии не произошло. Оценки этому давать не возьмусь, но отмечу, что 
за это время армии России не удалось, несмотря на смену командую-
щего на Херсонском направлении, вытеснить ВСУ с нашего берега, они 
сохраняют присутствие в районе Крынок и даже пытаются его расши-
рять. С другой стороны на Артемовском направлении ВС РФ удалось, 
надеюсь, ситуацию переломить и начать попытки вернуть ранее утра-
ченные позиции. Нашим в плюс давление на флангах Авдеевки, и от-
сутствие уступок на Запорожском фронте.

https://t.me/roy_tv_mk/6232
https://t.me/pvo_vks/15079
https://t.me/olegtsarov/9194
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ВСУ закрепляются у сел Песчаное, Подстепное и частично в Крынках 
Херсонской области, где идут самые активные бои. Противник явно 
намерен расширить зону боевых действий, и есть риски, что преуспе-
ет. Вместе с тем, риски это пока локальные, ВСУ нужны гораздо бОль-
шие силы, чтобы реально угрожать сухопутному коридору на Крым. 
Думаю, порядок тут Теплинский наведет, в войсках его уважают.   

На Запорожском фронте все стабильно уже много недель: ВСУ ата-
куют у Вербового (хотят захватить высоты северо-западнее села), пы-
таются — у Пятихаток (тут хотят хоть что-то). От Работино ВСУ рвутся к 
Копаням и Новопрокоповке, все также безуспешно, как и две недели 
назад. Наша армия крепко держит рубежи. 

Линия фронта на Южно-Донецком направлении тоже почти статич-
на. Радует, что ВС РФ потихоньку возвращают позиции севернее При-
ютного и в районе Урожайного. На Угледарском участке, нашим уда-
лось немного продвинуться севернее Никольского, а западнее они ве-
дут бои в районе дач. В районе Новомихайловки наша армия подхо-
дит к ключевым высотам. В Марьинке без изменений.

А вот Авдеевский фронт пылает: идут ожесточенные бои на флангах 
— по последним данным для соединения южного и северного оста-
лось 6 км. На южном фланге наши зачищают лесопосадки после про-
движения у Северного, от Водяного атакуют в сторону Тоненького. На 
северном фланге наши хорошо продвинулись у железной дороги, рас-
ширяют плацдарм у Красногоровки, вплотную приблизившись к Сте-
повому и Коксохиму. Командование ВСУ выводит штабы из Авдеевки 
в Орловку. 

На Артемовском направлении на линии Клещеевка-Андреев-
ка-Курдюмовка ситуация остаётся напряжённой, но ВС РФ контратаку-
ют и вполне успешно: у Клещеевки ж/д линия под контролем нашей 
армии. На северное фланге со стороны Берховки ВС РФ мощно атако-
вали и отдвинули противника к Богдановке.

На Купянском и Краснолиманском направлениях идёт планомерная 
боевая работа: наши расширяют зону контроля вокруг Первомайско-
го, у Кисловки под контроль взят участок ж/д линии до Крахмального, 
идёт укрепление позиций. Плюс группировка войск ВС РФ Запад вы-
шла на северную окраину Синьковки, а севернее есть продвижения у 
Лимана Первого.

ВСУ наносят ракетные удары по Донецку и пригородам, вчера погиб-
ло 6 человек, ранено 58. Бедные, бедные люди. В связи с этим пред-
ставители России в ООН запросили срочное совещание. Продолжа-
ются обстрелы Херсонской области, ранен мирный житель в Подстеп-
ном. Три ракеты сбиты силами ПВО в Херсонской области — летели в 
сторону Крыма.

ВС РФ за сутки ударили по складу с вооружением под Славянском, 
был пожар и детонации.

Осведомитель
Оперативное командование «Юг» ВСУ сообщает о поражении гру-

https://t.me/infomil_live/1476


ОГЛАВЛЕНИЕ 153ВОСЬМОЕ НОЯБРЯ

зового судна противорадиолокационной ракетой Х-31П, выпущенной 
с борта российского истребителя (скорее всего, ракета сошла с цели и 
ударила баржу случайно). Корабль под флагом Либерии был поражен 
во время захода в один из Одесских портов. 

Напомним, что после выхода России из «зерновой сделки» Украина 
создала свой зерновой коридор для вывоза сельхозпродукции. Судна, 
идущие по украинскому маршруту, ни разу не атаковывались, россий-
ская сторона довольствовалась ударами по портовой инфраструктуре.

ZERGULIO🇷🇷
Сухогрузы уже давно начали заходить в Одесские порты, несмотря 

на запрет. И вот очередное судно под флагом Либерии тихой крысой 
ползло в порт, но тут в надстройку случайно прилетела российская про-
тиворадиолокационная ракета Х-31П, которая вообще направлялась 
в Одессу. Трое из экипажа (граждане Филиппин) и работник порта ра-
нены, лоцман погиб. 

Все это по открытым источникам. 
Главный вывод? Нефиг лазать, где не надо. Как раз сегодня генсек 

ООН заявил, что «восстановить зерновую сделку будет сложно». Так и 
есть.

Старше Эдды
В истории с сухогрузом в порту Одессы, якобы поражённого нашей 

ракетой интересно не то, что его поразили, а то, что удар нанесли толь-
ко сейчас. В любом случае лучше поздно, чем никогда. Если же кто-
то в очередной раз начнёт верещать о том, что судно мол не военное, 
смело отравляйте их смотреть новости из Сектора Газы.

Romanov Лайт ]ࣩࣩ
Порт Южный, в котором был удар ВКС России по сухогрузу с грузом 

для ВС Украины - оцепило СБУ.
Не пускают даже представителей других служб.
Осуществляется срочная разгрузка судна. 
/очевидно, что необходим повторный удар. Тем более посторонние 

эвакуированы...

AGDchan
Я как-то не верю, что у нас нет возможности нанести врагу чувстви-

тельный урон. Мы от чего-то сами себя удерживаем. Почему и от чего 
сказать сложно.

Юрий Баранчик
Если когда-нибудь Израиль решится на публикацию данных по по-

терям бронетехники в операции «Железный меч», то это будет зани-
мательное чтиво.

https://t.me/SergeyKolyasnikov/53867
https://t.me/vysokygovorit/13444
https://t.me/romanov_92/42304
https://t.me/Agdchan/12660
https://t.me/barantchik/13325
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А вот такие записи можно будет показывать танкистам, чтобы точ-
но знали, как не нужно делать.

Пока что в личном рейтинге безоговорочно побеждает кадр с дву-
мя «Меркавами», стоящими борт о борт на узкой улице, развернув-
шись кормой синхронно в сторону развалин. Куда ожидаемо и приле-
тает очередной выстрел РПГ.

Стоит последить, как быстро в запросах Израиля к США возникнет 
бронетехника.

Старше Эдды
Давайте сравним боевые действия на Украине и в секторе Газа. Ин-

тересно понять, какие средства противодействия актуальным угрозам 
может применить ЦАХАЛ в отличие от ВСУ (в ходе украинского кон-
фликта). Поверьте, наш интерес — не праздное любопытство.

Объясняет Readovka
Не всё стоит сравнивать с СВО: почему потери ЦАХАЛ в Газе пока 

ниже ожидаемых
Среди отечественных экспертов нарастает удивление. Как же так 

вышло, что вместо десятков горящих израильских танков на улицах 
Газы мы видим лишь немногочисленные попадания по бронетехни-
ке ЦАХАЛ, которые, судя по всему, не ведут к уничтожению машин и 
гибели экипажа? Ведь это противоречит опыту СВО! Неужели россий-
ские и западные танки хуже израильских «Меркав» — или евреи при-
думали какую-то уникальную тактику?

Тут важно отметить, что СВО и конфликт в Газе — это кардинально 
разные виды войны. ХАМАС — не регулярная армия. У движения нет 
тяжёлого противотанкового вооружения — ему приходится уповать 
на РПГ с тандемными боеприпасами непонятного качества, фугасы и 
немногочисленные дроны со сбросами. Число рабочих ПТУР в распо-
ряжении ХАМАС исчисляется единицами, артиллерии нет, мин нет, а 
о поддержке с воздуха остаётся лишь мечтать.

Кроме того, силы просто несопоставимы. Точно не известно, сколь-
ко палестинцев обороняют сейчас север сектора, но в качестве верх-
ней оценки можно взять официальную численность боевого крыла 
ХАМАС — 20 тыс человек. В реальности речь идёт о максимум 10 тыс 
бойцов, которые противостоят сейчас группировке ЦАХАЛ, превыша-
ющей 150 тыс человек, насыщенной тяжёлой бронетехникой и при-
крытой с воздуха 24/7 ввиду отсутствия у ХАМАС ПВО.

Видео с попаданиями палестинцев по израильской технике обыч-
но обрываются «на самом интересном месте». Танк — машина живу-
чая, и вывести его из строя одним попаданием из РПГ — нетривиаль-
ная задача, так что попадание не равно уничтожению (в этом как раз 
опыт СВО соответствует опыту Газы). Кроме того, тактика Тель-Авива 
по сносу целых кварталов для продвижения вглубь города — доста-
точно эффективна и помогает минимизировать потери ценой жертв 
среди гражданских палестинцев.

https://t.me/vysokygovorit/13443
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Как мы и писали раньше, шансов в длительном противостоянии у 
ХАМАС нет, просто потому что силы сторон несопоставимы. Палестин-
цы не рассчитывают на то, что смогут победить Израиль. Их план со-
стоит совсем в другом.

МАРДАН
Вопрос нормализации отношений между Саудовской Аравией и Из-

раилем по-прежнему находится на повестке дня, несмотря на собы-
тия в секторе Газа, заявил саудовский министр инвестиций Халед бен 
Абдель Азиз аль-Фалех.

Именно потому что, арабов по-прежнему можно просто покупать 
(чем Запад и занимается уже 100 лет), Иран совершенно не собирает-
ся воевать вместо них и ради них.

Палестинских арабов прочие арабские государства потому и не лю-
бят, поскольку они не не такие как они. Не торгуют собой.

Kadyrov_95
Я твердо убежден, что не могут  нормальные люди равнодушно смо-

треть за чинимыми приспешниками иблиса произволом и зверства-
ми в Палестине, когда с лица земли стираются вместе с женщинами, 
детьми, стариками целые кварталы. Оставшихся в живых они морят 
голодом и жаждой.  Никакими словами это нельзя оправдать. Имен-
но против такого зла мы сражаемся в рамках СВО. Израильские власти 
уже сейчас натворили столько ужаса, что не будет им прощения ни в 
этом мире, ни в мире вечном. И пусть никто из причастных к этим чу-
довищным преступлениям не думает, что час расплаты далек. Он не-
пременно настанет, ведь Аллах скор в расчёте!  

Поэтому, несмотря на желание выспаться в ночи, нарушив свой сон 
и покой, верующие Чеченской Республики перед рассветом устремля-
ются в мечети, чтобы совершать Тахаджуд-намаз. И так продолжается 
с начала событий, связанных с геноцидом палестинцев, по сегодняш-
ний день.

Логика Маркова
Большая Семёрка противопоставила себя всему миру. Она приняла 

заявление о ситуации на Ближнем востоке. 
1. Отказалась осудить Израиль за неизбирательные бомбардиров-

ки, в результате которых за месяц погибли более 10 тысяч мирных па-
лестинцев. 

2. Осудила только ХАМАС.
3. Подчеркнула право Израиля на защиту.
4. Попросила Израиль о гуманитарных паузах в бомбардировках. 
5. Потребовала от Ирана не поддерживать ХАМАС. 
6. Сделала политический пас палестинскому движению ФАТХ, покри-

тиковав сверхмягко Израиль за поведение на Западном Берегу реки 
Иордан, где ФАТХ у власти. 

https://t.me/mardanaka/17082
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7. Ясен замысел США  - ослабить ХАМАС и помочь ФАТХ взять власть 
в секторе Газа.

8. За сотрудничества пообещали ФАТХ 500 миллионов долларов для 
палестинцев.

Образ будущего
G7 выдвинула ультиматум,  снова диктуя России, какие испытания 

какого оружия и где проводить. Выдвинула длинно, но суть в том, что 
любое применение оружия нами будет иметь последствия.

Но кто это говорит?  Выражаясь футбольным языком,  их команда 
ведёт со счётом 2:0 после подрыва «Северных потоков» и ареста ЗВР.  
И без конца эта команда бьёт по ногам и говорит: кстати если вы бу-
дете играть в футбол, мы забьем вам и третий мяч. 

Видимо таковы правила их футбола. Но почему бы нам не сравнять 
для начала счёт. Ведь мы по их воротам ещё ни разу не били. Их оп-
товолоконные кабели ещё работают,  их газопроводы ещё проводят,  
энергетический комплекс не повреждён. 

Неужели непонятно,  что они с нами будут разговаривать на равных 
только при счёте 2:2.

План 2030
Главы МИД G7 объявили, что не будут возвращать России ее акти-

вы, замороженные в начале украинского конфликта, пока Москва не 
согласится выплачивать компенсации Украине.

В Кремле уже заявили, что Россия будет бессрочно оспаривать неза-
конные и противоречащие всевозможным правилам решения о кон-
фискации ее зарубежных активов. Ответные меры вряд ли будут зер-
кальными, но они будут наилучшим образом соответствовать интере-
сам России, заявил пресс-секретарь президента Дмитрий Песков.

Банальная кража превратилась в фарс. Возвращать активы Запад не 
собирается, поэтому придумывает различные условия, которые пол-
ностью оторваны от реальности. Впрочем, “переобуться” G7 может в 
любой момент, ведь заявление глав МИД ни к чему не обязывает

Объясняет Readovka
Заткнуть чёрную дыру — Запад жаждет повесить восстановление 

Украины на Россию
В итоговом заявлении глав МИД стран G7 говорится,  что ни о ка-

ком возврате России замороженных на Западе активов не будет идти 
и речи, пока Москва не согласится выплатить компенсацию Киеву. По-
рядка $300 млрд резервов ЦБ и более $60 млрд средств россиян ста-
ли желанной целью США и Европы. Вот только оценки стоимости вос-
становления Украины уже превышают $411 млрд на март этого года. 
При этом уже в 2024 дефицит бюджета незалежной будет на уровне 
$43 млрд, которые не в полном объёме будут покрыты за счёт внеш-
ней помощи.

https://t.me/obrazbuduschego2/15800
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После окончания конфликта экономика Украины обречена на кол-
лапс. Баснословная коррупция, необходимость восстанавливать ин-
фраструктуру и катастрофическая демографическая яма превратят не-
залежную в чёрную дыру, высасывающую средства из Запада. Никто в 
Вашингтоне и Брюсселе не готов грудью заткнуть эту амбразуру. Имен-
но поэтому наши противники пытаются хоть как-то спихнуть на Россию 
содержание беспокойного соседа. Вот только зачем это Москве? Нам 
нужна победа, а не «договорняки».

Роман Алехин
Конгресс США одобрил проект передачи Украине замороженных 

активов РФ. Теперь такое решение может принимать президент США 
в отношении активов, замороженных под американской юрисдикци-
ей. 

Пресс-секретарь Президента Песков: «конфискация российских ак-
тивов в США стала бы незаконной, Россия юридически оспорит такое 
решение.»

«Жидкая сила» России в изображении Пескова - это новая россий-
ская политическая нормальность, ко всеобщему сожалению народа 
России. А ведь ответить больше нечем, потому что у нас американ-
ских активов столько нет, но и те никто не конфискует, да и даже ни-
кто не прекратит поставки того же Урана или других важных для Аме-
рики ресурсов, я уже не говорю, чтобы, например, поставить ракеты 
врагам США, создав угрозу в Средиземном море. Нет у нас ни твердой 
силы СССР, ни мягкой силы православной Империи, а осталась одна 
жидкая сила Пескова и абрамовичей.

Анатолий Шарий
Еврокомиссия рекомендует начать процесс переговоров о вступле-

нии Украины и Молдовы в Евросоюз, — президент ЕК Урсула фон дер 
Ляен

Ура!!! Как неожиданно!

Дмитрий Медведев
Про кандидатов в ЕС
Помню, лет 12 назад руководители крупнейших стран Европейско-

го союза, вращая круглыми глазами, заговорщицки намекали мне, 
что поторопились создать свой союз из таких разных стран. Где, мол, 
Германия с Францией, а где Румыния, Прибалтика или какая-нибудь 
никчёмная Греция с разомлевшими на постоянном солнце ленивыми 
греками…

И вот теперь безумная Еврокомиссия во главе с неистовым гине-
кологом требует принять на сохранение Бандерокраину и ради этого 
сделать остальным слабым союзницам коллективный аборт. Отрезать 
их от каких-либо субсидий ЕС, перераспределив их в пользу Киева. 

Ну и в пользу, как её там, Молдовы или Молдавии. Неясно, где она 

https://t.me/Alekhin_Telega/8570
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и кто там живёт, румыны, кажись, но куда уж её девать при таком рас-
кладе. Политика превыше всего!

Очевидно, что новые гордые и прекрасные страны, став микрочле-
нами Евросоюза, на десятилетия перейдут на прямое кормление за-
ботливых мамок из Германии, Франции и других евротолстяков. А все 
эти болгары с прибалтами и прочий второсортный сброд затянет по-
туже пояса. 

Конечно, молодой, но прожорливый киевско-кишинёвский рахит 
быстро обескровит и обезжирит старушку Европу. Уход за ним будет 
сопровождаться тотальным ослаблением Евросоюза, дискредитаци-
ей евро и другими противными болезнями.

Кто останется в плюсе? Догадайтесь с трёх раз (букв) …

Мария Захарова
МИД Польши: Украина не войдёт в ЕС без эксгумации останков по-

ляков.
Без эксгумации в ЕС давно никто не входит.

Сплетница
😎😎😎😎😎😎В вашингтонском издании DCWeekly вышла статья журна-

листки Джессики Девлин, в которой Фонд Елены Зеленской обвиня-
ется в скандале с торговлей детьми, в том числе для сексуальной экс-
плуатации, под видом спасения детей, пострадавших от войны.

Журналистка ссылается на видео-признание, где бывший водитель 
Фонда Елены Зеленской в Европе рассказал, что перевозил группы де-
тей из Украины в якобы безопасные детские дома и богатые прини-
мающие семьи во Франции, Германии и Великобритании.

Например, он отвёз мальчика Диму пожилому полуодетому фран-
цузу, который позволил себе сальные шутки и недвусмысленные же-
сты. Французом оказался журналист и писатель Бернар Анри-Леви, ко-
торый защищал высокопоставленных лиц, обвиняемых в педофилии.

Глазьев для думающих людей
Пока кровавый клоун убивает на фронте украинских мужчин, его 

жена распродает содомитам их детей. А освободившиеся от местно-
го населения земли правобережной украины они планируют продать 
своим соплеменникам.

Друид
Уральские авиалинии договорились переоформить самолёты за-

падных компаний в российскую собственность, подписав договоры 
финансового лизинга с подконтрольными Росавиации «НЛК финанс» 
на 17 лет. По истечении 17 лет 19 самолётов Airbus перейдут в соб-
ственность авиаперевозчика. Эта схема показывает, что российские 
авиакомпании не останутся без современых самолетов.

Напрямую у западных авиакорпораций их закупать не получится, 

https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/6537
https://t.me/spletnicca/12553
https://dcweekly.org/2023/11/04/olena-zelenskas-organization-accused-of-child-trafficking-scandal-insider-confesses/
https://t.me/glazieview/4337
https://t.me/wisedruidd/6723


ОГЛАВЛЕНИЕ 159ВОСЬМОЕ НОЯБРЯ

но через посредников эти схемы отрабатываются. И тут западные по-
литики, которые ввели против России множественные многоуровне-
вые санкции, натыкаются на собственные грабли. Если, не дай Бог, бу-
дут ломаться и падать самолёты «Airbus» или «Boeing» – это будет не 
только свидетельство антигуманной политики коллективного Запада, 
но и плохой рекламой для самих производителей.

Поэтому стоит ожидать, что в перспективе следующих лет западные 
авиакомпании начнут закрывать глаза на отработанные схемы парал-
лельного импорта, а некоторые авиакомпании и вовсе будут помо-
гать обходить санкционные ограничения. Конечно, негласно и неофи-
циально, но всё-таки будут.

АДЕКВАТ Z
Не то чтобы это было мало-мальски значимо, но смешно до колик 

в диафрагме: «Карлсберг», у которого летом изъяли «Балтику», как 
изящно сказано в соответствующем указе, во временное управление 
Росимущества, со звериной серьезностью угрожает международным 
третейским судом. Незаконный захват собственности, подать сюда 
компенсации, все прочее подобающее кококо.

Сюжет «ничего не забыли и ничему не научились» тянется из века в 
век, меняются только поводы. Сюжет «а нас-то за що» только начина-
ет осваиваться. При этом сюжет про перемогу на поле боя, единствен-
ный, в котором был бы хоть какой-то смысл в этой демонстрации зве-
риной серьезности, не просто давно издох, но разложился и смердит, 
что придает двум остальным сюжетам особенную пикантность. Ту са-
мую, которая и порождает колики в диафрагме.

Мобилизационная экономика
Немцам в России редко когда везло. Приходили ненадолго, уходи-

ли позорно. Вот и легендарный немецкий автопром тоже практиче-
ски полностью покинул российские просторы. В год начала СВО почти 
сразу же заморозилось производство, а позже начали отваливаться 
конвейеры, площади и персонал.

Старше Эдды
Наиболее интересным следствием для России из углубляющих-

ся китайско-американских противоречий является острая необходи-
мость получить собственную линейку электроники в объеме… нет, не 
для создания «нашего ответа айфону» или «исконно русского ноутбу-
ка без малейшего западного чипа». И то и другое, возможно, было бы 
неплохо, но в целом не обязательно.

Ключевым моментом для нас является гарантированное обеспече-
ние собственное военной машины, заодно с энергетикой, транспор-
том, госуправлением, медициной и рядом других сфер, от которых 
прямо зависит способность государства выполнять свои задачи и обе-
спечивать развитие страны.

Оставаться в зависимости от импорта по этим темам, особенно на 
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фоне вероятной поляризации отношений КНР и США, было бы совсем 
некстати – это может вынудить нас принимать решения исходя из этой 
зависимости, а не из собственных интересов. 

Ситуация в данной сфере облегчается тем, что процессоры, пред-
назначенные для выполнения тех или иных целевых задач в военной 
технике, медтехнике, финансовых расчетах и ряде других «отрасле-
вых» моментов, совсем не обязательно должны быть на острие по-
следних достижений в этой сфере. В тех же высокоточных боеприпа-
сах и системах управления огнем у Штатов не редки процессоры, чис-
лившиеся новейшими 20, а то и 30 с лишним лет назад.

Для нас обеспечение независимости как минимум по этой линейке, 
пусть и с заведомым отставанием, даст не только уверенность в том, 
что мы можем производить современное оружие с нужными харак-
теристиками (а резко сократившийся объем недостающего можно бу-
дет и достать окольными путями), но и возможность предложить тех-
нические решения, гарантированные от американского или китайско-
го давления, партнерам на внешнем рынке. 

Поэтому когда кто-то начинает критиковать планы развертывания 
собственного производства процессоров в России за недостаточно со-
временный уровень планируемых к производству изделий, у него нуж-
но поинтересоваться, чем именно готов он, в случае ужесточения экс-
портного контроля в странах-производителях, расплачиваться за по-
ставки этих «устаревших изделий» из-за рубежа.

Мастер пера
Заявление российского руководства на  московском совещании се-

кретарей совбезов стран СНГ о попытках расшатывания легитимной 
власти в этих государствах усилиями Запада  является не только преду-
преждением соседей о сложных временах, но и сигналом о том, что 
чрезмерное доверие с их стороны Вашингтону и Брюсселю может при-
вести к негативным последствиям для правящих элит что в Средней 
Азии, что на Кавказе.

Усилия российской стороны, включая завтрашний визит президен-
та РФ в Казахстан, направлены на то, чтобы сохранить и упрочить кар-
кас Содружества и его производных структур под нарастающим дав-
лением извне. Такое давление уже привело к тому, что представитель  
Армении не явился на заранее спланированную встречу с коллегами в 
российской столице, что воспринимается как откровенный демарш, за 
которым может последовать и дальнейший выход Армении из ОДКБ 
и других организаций взаимной помощи и взаимодействия.

ФЕДОРОВ.
«Хочу описать ситуацию в которой мы находимся, она перешла в 

военную систему, США пока находятся в стадии наступления, подклю-
чают новые силы. Они начали наступление ещё с ковида, затем война 
русских с русскими, Москва - Киев. Путин совершенно правильно ска-
зал, что американцы это организовали.

https://t.me/master_pera/12404
https://t.me/fedorovgd/34178
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Им надо сменить мировой порядок по итогам ВОВ, на новый миро-
вой порядок, который может появиться только после Третьей миро-
вой войны - установить верховенство Вашингтона над всеми нациями 
и народами. И хотят они это сделать не де-факто (господство доллара, 
однополярный мир), но и де-юрэ (создать реальную мировую импе-
рию).

Для этого им надо отменить итоги Второй мировой войны (терри-
ториальная целостность, территории по итогам 1945 года, второе: су-
веренитеты государств, третий: право наций на самоопределение), и 
поменять их в части суверенитетов, и при необходимости, в террито-
риальной целостности.

В рамках нашей борьбы нам придётся отменять независимость Укра-
ины, и других агрессивных территорий Советского Союза, объявлять 
их своими территориями по международному праву, и наводить там 
порядок. Что, собственно, на Украине и происходит. Отсюда формат 
Отечественной войны. То есть, это процесс освобождения Отечества, 
а не просто сражения в Донецке, Луганске, Запорожье или Херсоне».

Евгений Фёдоров на Совете казаков Госдуме

Русский тарантасъ
Знаковое видео. Русскоязычные всушники начали рваться. Хорошо. 

Я вспомнил февраль на Майдане, и десяток опрошенных кастрюль. В 
один голос мне говорили: «Что вы, мы не против русского языка, рус-
ских и России, мы против кремлевской политики! Вот мы на каком 
языке с вами говорим? На русском. Как же мы будем против него бо-
роться?»

Крыть мне было нечем. Крыть начал Порошенко, практически сра-
зу же ввел языковой лимит для СМИ. Потом вы знаете, чем закончи-
лась история с русским языком на Украине. А тут, оказывается, не все 
приняли свиномову. Не все согласны на поражение в правах по язы-
ковому принципу. За что же вы воююете, дурни? Набирайте «Волгу», 
домой вернетесь. Не сразу, но вернетесь. И чем больше вас таких бу-
дет, тем быстрее обнимите родных. Диалектика!

BRIEF
Глава Чечни Рамзан Кадыров: Мы делаем большую работу по попу-

ляризации чеченского языка. Но бывает, что дети представителей моей 
команды не часто знают чеченский язык. Таких чиновников я начну 
увольнять из команды. В первую очередь детей родному языку долж-
ны учить родители. В детских садиках, в школах учат русскому язы-
ку, и родители зачастую поощряют это. Дети начинают даже думать 
на русском языке. У поколения, которое не разговаривает и не думает 
на чеченском языке, нет будущего.

Сыны Монархии
Встречное предложение . Провести аттестацию чеченских чиновни-

ков по русскому языку и уволить из госструктур тех, кто не сдаст.

https://t.me/DmitriySteshin/9322
https://t.me/rusbrief/172453
https://t.me/SonOfMonarchy/12669
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Скурлатов live
Кадыров: «У поколения, которое не разговаривает и не думает на че-

ченском языке, нет будущего»... «чиновников, которые не знают че-
ченского - уволю».                                                                                                                                    

Какая печальная судьба у второсортных изгоев - бурятов, осетин-
цев, ингушей, татар, русских, евреев и еще 300 этносов РФ, которые в 
нашей стране думают по-русски, являющимся государственным язы-
ком по Конституции. Вопрос - к чему готовит свой субъект РФ Кады-
ров? К войне с Москвой? Новой чеченской захотелось? Каждый день 
- всё новые сюрпризы от руководителя одного из 89 субъектов Феде-
рации, причём одного из самых дотационных в стране.                                                                                                                                       

Российское общественное движение «Третья Сила» призывает не 
мешкать и отменить дублирующие русский  прочие «государствен-
ные» языки в отдельных регионах, как незаконные и противоречащие 
Конституции с одновременным объявлением об упразднении в бли-
жайшем будущем всех так называемых национальных республик как 
рудиментов советского прошлого и дать ГосДуме проработать соот-
ветствующие законодательные Акты.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Мне одному кажется, что над древним Кавказом медленно собира-

ется огромная грозовая туча?!

Обыкновенный царизм
Многие задаются вопросом, зачем Рамзан Кадыров все это делает 

и какую цель преследует?
Отвечаем: Рамзан Кадыров проверяет границы дозволенного, рас-

ширяя их с каждым новым перформансом. И пока что впереди крас-
ные флажки даже не маячат, только белые. 

На деле получается, что регион в РФ может создать свою частную 
армию, жить по своим собственным законам и полностью игнориро-
вать законы федеральные. Причем делать это совершенно открыто и 
публично. 

Создает ли это угрозу сепаратизма? Конечно. Будут ли ответные 
меры? Вопрос традиционно риторический.

Старовойтов о политике
Рамзан Кадыров всегда отличался качественным медиа-сопрово-

ждением. Деньги позволяли купить лучшие услуги на этом рынке. Го-
ворят, что первыми с ним начал работать «Апостол» и Тина Канделаки, 
которые всю эту работу и настроили. Позже свой вклад в формирова-
ние его образа внесли многие медийщики - мы все помним сценки с 
Галустяном в КВН и в камеди клабе. Тогда же подключились и другие 
специалисты: у главы Чечни появился неповторимый стиль в одежде 
- характерные френчи. В результате его соцсети раскрутили до самых 

https://t.me/skurlatovlive/11965
https://t.me/zhivoff/11609
https://t.me/ordinaryczarizm/3127
https://t.me/sstarovoytov/859
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популярных из губернаторских в России, а информационные поводы 
отличались выверенной актуальностью и высоким хайпогенным эф-
фектом. Он начал производить сенсации и мемы очень высокого уров-
ня. Чего стоит только один «Пехотинец Путина»! Это была очень каче-
ственная работа. Но в последнее время в этой информационной ма-
шине произошел явно заметный сбой. По какой-то причине пиар-ма-
шина пошла вразнос. Может быть, сменилась команда, может быть, 
поменялись задачи и происходит перестройка стратегии на полном 
ходу. Но все, что мы сейчас наблюдаем, следует рассматривать имен-
но через эту, пиаровскую, оптику. Раньше все было на грани, но ров-
но по законам шоу-бизнеса. Сейчас режиссеры словно перестали по-
лучать обратную связь от аудитории.

Роман Алехин
Есть некоторое чувство, что у заявлений Кадырова может быть вто-

рое дно. Вообще, все его последние заявления имеют, на первый 
взгляд, скрытые смыслы сепаратизма, на что и намекают камрады. Да 
и даже не только заявления, но и действия, поддерживающие возвы-
шение над российскими законами, а также нормами обычаев. 

Но это если «стакан наполовину пуст» и сильные лидеры начали 
ощущать слабость центральной власти, которая с олигархами-то спра-
виться не может, не говоря уже про тех, у кого есть силовой ресурс.

С другой стороны, очень может быть, что все это какая-то манипу-
ляция, направленная на укрепление национального самосознания ти-
тульной русской нации, которая потеряла стержень и опору и начала 
растворяться в европейском либеральном мире, где нет националь-
ностей, полов, возраста, а есть животная масса. То есть это такой трол-
линг и политическая попытка взятия на слабо целого русского народа 
из разряда: а что ты мне сделаешь, тряпка?

Да, это теория, конечно, из теории о хитром плане, но как соцтех-
нолог хочу показать все варианты. Да, сам склоняюсь к первому, по-
нимая, в том числе историю России и народов её населяющих, но так 
не хочется принимать то, что мы встали на путь, в конце которого нет 
света, а будет еще больше крови, чем сейчас...

Русский тарантасъ
Все уже ознакомились с крайним заявлением Кадырова о чечен-

ском языке. С чем это заявление только не сравнивали, и с хохлятски-
ми пассажами Фарион, и предлагали каким-то другим губернаторам 
выступить с чем-то подобным - посмотреть, что будет?

 Не увидели главного в этом заявлении. Какого-то смятения и легко-
го чувства тревоги. Не рассмотрели этого даже лютые русские тради-
ционалисты. А должны были, базовые ценности одни и те же.

Смотрите, как выглядит ситуация. Чечня сегодня это моноэтниче-
ское общество с атрибутами государственности и административны-
ми границами. Общество это живет по достаточно жестким традици-
онным нормам Ислама и народных традиций - адатов и при этом испы-

https://t.me/Alekhin_Telega/8574
https://t.me/DmitriySteshin/9326
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тывает колоссальное цивилизационное давление со всех сторон. Нет, 
не русской культуры, а глобального мира. Россия и русские не имеют 
к Тик-току никакого отношения, не их изобретение. Так же как и Ютуб 
и прочее. Противопоставить этому давлению традиционалисты могут 
только автаркию. Хорошо, когда страна полностью самостоятельная - 
тогда автаркия получается с минимальными лишениями для народа, 
как в СССР или Северной Корее. Но у Чечни так не получится по объ-
ективным причинам.

Рамзан Ахматович понимает, что уклад жизни размывается, тени 
предков ускользают, дети вырастают другими. Им, возможно, лет че-
рез 20 уже даже русский язык будет не нужен, нужен будет англий-
ский. Если бы чеченское общество или русское, демонстрировало в 21 
веке опережающее развитие, можно было быть спокойным за сохра-
нение Традиций. Но, такого нет даже близко, весь свет, зачастую пога-
ный, приходит к нам с Запада. И что делать с этим, решительно непо-
нятно. Как традиционалист,  я Рамзана Ахматовича прекрасно пони-
маю и разделяю его беспокойство. Язык - первое и главное средство 
самоидентификации человека (в отличии от выдуманной мовы). Как 
государственник, считаю что не во время это было сказано, не в кассу. 
Можно было бы решить эту чисто вайнахскую проблему в своем кру-
гу, без публичного обсуждения. С другой стороны, Рамзан Ахматович 
и нам, русским, дал повод задуматься о своих, очень схожих пробле-
мах. Так что, все не зря. Я надеюсь, я давно уже в легком смятении.

РИА КАТЮША
Немцы наглядно показывают, как выглядит этнический, а в послед-

ствии - и политический суицид. 
7 млн мигрантов - это в районе 10% от всего населения страны. С 

учетом того, что в Германии уже проживает 7,3 млн человек не немец-
кого происхождения, к 2030 году каждый пятый гражданин Германии 
уже не будет этнически немцем.

Что еще для немцев хуже – 19% населения за 65 лет и это опять же, 
в основном этнические немцы. В целом, это не было бы не плохо, так 
как иначе Германии просто грозит вымирание, спасибо «европейским 
ценностям», извращениям и псевдорелигии потребления.

Плохо то, что замена не планирует становиться немцами. От них 
этого никто не требует. Они останутся турками, палестинцами, ирак-
цами, афганцами, украинцами, ливийцами, африканцами, албанцами 
и далее по списку, для которых Германия – не Родина. Она среда оби-
тания, где надо отвоевать свою нишу и желательно более жирную. А 
в войне все средства хороши, евреи не дадут соврать.

МАРДАН
При сохранении текущих темпов паспортизации к 2030 году таджи-

ки войдут в пятерку крупнейших народов РФ. 
А теперь давайте ещё немного поговорим про миграционный кри-

зис в Европе. Какие они идиоты и устраивают у себя халифат.

https://t.me/riakatysha/28590
https://t.me/mardanaka/17090
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ЖИВОВ Z 🇷🇷
Зачем завозят миллионы молодых мигрантов?
Ответ неприятный, но не сложный. Дело конечно не во вселенском 

заговоре мировых элит против старых народов Европы.
Шучу. 
Заговор тоже существует. Наша страна в нем участвует. У этого заго-

вора есть куратор: Организация Объединённых Наций. Там есть про-
граммы ускоренного переселения некомплиментарных народов в 
страны Европы для создания мультинациональных сообществ, размы-
вания ядра национальных государств, которые являются по конститу-
циям этих стран источником власти.

Есть несколько выраженных целей, о которых вы можете прочитать 
прямо на сайте ООН: 

- размытие этнического ядра европейских народов через смешан-
ные браки;

- снижение демографической нагрузки на страны доноры (послед-
нее здорово поднимает прибыль ТНК).

И негласная - перехват власти в национальных государствах у носи-
телей этой власти - народов Европы. В чью пользу? Наднациональных 
бюрократий, которые действуют в интересах глобального капитала.

Россия все эти договоры парафировала, ко всем соответствующи-
ми программам присоединилась, и выполняет их ударными темпами.

Но есть и своя специфика.
Власть в России принадлежит крупнейшим олигархам. Они совер-

шенно безнациональны. Большинство из них не связывают свое буду-
щее с Россией. За редким исключением, вроде Дерипаски.

Их капиталы, дети и дома находятся зарубежом. В России их волну-
ют только три проблемы: 

-защита своих активов от недружественного поглощения, - недру-
жественное поглощение чужих активов, 

- высокая норма рентабельности их бизнеса. 
Все.
При этом большинство из этих олигархов и финансово-промышлен-

ных групп стараются поддерживать минимальную автоматизацию и 
технологичность на своих предприятиях, предпочитая реализовывать 
высокотехнологичные проекты за пределами России.

Все сказанное способствует их потребности в дешевом и неприхот-
ливом труде, не обремененном социальными гарантиями, выходны-
ми пособиями и прочим «социализмом». Мигранты в таком случае - 
идеальный работник. Нанимателей совершенно не волнуют послед-
ствия их действий (они не связывают свое будущее с Россией).

На низовом уровне капиталом владеют сейчас преимущественно 
этнические диаспоры, как российские, так и иностранные. Это в пер-
вую очередь коммерческая недвижимость, рынки, торговые центры, 
сфера обслуживания, государственные подряды, простейшие произ-

https://t.me/zhivoff/11607
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водства и тд. Наиболее яркий пример - азербайджанская диаспора, 
которая давно стала одним из крупнейших экономических игроков на 
сером и чёрном рынке российского капитала.

Их задача, 
во-первых, также увеличивать прибыль и сокращать издержки, 
во-вторых, привлекать на работу земляков, или единоверцев. 
Они отчетливо понимают (и даже неоднократно публично призна-

вали), что из-за своих культурных особенностей имеют значительно 
более высокую рождаемость и фертильность своих женщин, что по-
зволит им в перспективе 25-50 лет стать большинством в России. Еще 
раз: такие задачи ставились публично, и последовательно исполняют-
ся.

Суммируя сказанное: есть осознанный заговор международных ин-
ститутов по демонтажу всех европейских стран в целом, и негласный 
заговор российского капитала разного уровня, который потворству-
ет валовой миграции и замещению населения  кто-то исключительно 
ради прибыли, а другие ради прибыли и с прицелом на будущее.

Поскольку политика России определяется именно интересами гло-
бального и этнического капитала, власти всеми возможными спосо-
бами узаконивают эти процессы и потворствуют им.

Ну а на низовом уровне с них кормится бюрократический крими-
нал из местных вырожденцев, которые считают хорошим бизнесом 
продавать бумажки с печатями (например, о знании русского языка) 
за деньги. Со временем бюрократический криминал, чье обогащение 
полностью зависит от мигрантов и их «бизнеса» срастается с ними в 
этно-бюрократические ОПГ.

МИГ России
На территории Челябинской области с 2024 года иностранцы не смо-

гут водить такси. Неплохо, но это лишь 1\4 решения проблемы. Осталь-
ные 3/4 заключаются в том, что такси должны стать автопилотными.

Тотальная роботизация и онлайн-оптимизация труда — именно это 
реальное решение проблемы миграции, а не маниловские фантазии 
о том, что каким-то чудесным образом нынешние зуммеры бросятся 
заводить семьи с 5-10 детьми.

https://t.me/mig41/30291
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ДЕВЯТОЕ НОЯБРЯ

Сегодня:
• Украине конец, но иллюзии очень опасны,
• Контрактников полно, мобилизации точно не будет, часть мо-

билизованных могут демобилизовать, но домой никого не вернут до 
окончания СВО,

• Тревожные сигналы с левого берега,
• Ну зачем Украине «Абрамсы», все равно же не поможет,
• А у нас есть народный ВПК,
• Бесы в Ватикане,
• Аббас отменил визит в Москву: не больно-то и хотелось, чего 

на покойника время тратить,
• Израильтяне свой фестиваль сами расстреляли, с вертолетов. 

По сообщениям мировых СМИ. И уже сами признались,
• А если у Хизбаллы окажется русская ПВО, то это не главное, глав-

ное - это что англосаксы все равно будут про это клеветать,
• И еще один орден для Адама Рамзановича Кадырова, на этот раз 

от парламента Чечни, и заодно для его братьев тоже,
• Традиционно - про мигрантов

Роман Сапоньков
По удару в жилой сектор в Скадовске с 5 погибшими. После удара по 

зданию ПФР в Чаплынке явно наметилась тенденция бить по органам 
власти на новых территориях. Понятно, что в эту игру можно играть 
вдвоём, но интересен переход к новой фазе. Думаю, это так на Украи-
не готовятся к российским выборам в марте 2024. Основная цель при-
чинить как можно больший репутационный ущерб, который так или 
иначе может повлиять на проведение выборов. В такой логике поми-
мо ударов по зданиям администраций вполне логичны  теракты или 
террористические удары по территории как Новых территорий, так и 
Крыма.

Так же я всё более уверен, что слухи про отказ финансирования спон-
сорами  быв. Украины, приближение момента политического и эконо-
мического коллапса Украины и прочие слухи о грядущих проблемах, 
которые заставят Украину прекратить войну на наших условиях, явля-
ются информационными атаками с целью сокрытия реальных планов 
и с целью выигрыша времени на передышку после провала летнего 
наступления. Создание такой иллюзии может лечь в картинку мира 
предвыборной тишины.

Поэтому очень опасны сейчас иллюзии о скором окончании кон-
фликта на наших условиях. Скорей стоит готовится к новой эскалации 
конфликта с переходом в новую фазу насилия.

МАРДАН
Бандеровское отродье в ужасе ожидает зимы. Кулеба сколь угодно 

https://t.me/RSaponkov/6390
https://t.me/mardanaka/17115
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задорно может рассказывать о закупке свечей и дров; а их «аналити-
ки» подсчитывать, сколько ракет накопила Россия для ударов по энер-
гетическим объектам, а ужаса все равно не скрыть. 

И я склонен согласиться, что нет, на самом деле, никакого «нако-
пления» с нашей стороны, и нынешняя передышка, которую дали хох-
лам – это так хорошо расписанная Адекватом  стратегия.

А ещё очень надеюсь, что в этом году наше МО и Главнокомандую-
щий будут так добры, что оправдают, наконец, украинские ожидания 
самой ужасной зимы. Зачем обманывать надежды?

Логика Маркова
1. Добровольно для участия в СВО по контракту в этом году уже за-

писались 410 тысяч. 
2. Военная обстановка и большое число контрактников также по-

зволяет увеличить время обучения военных. 
3. Число желающих не уменьшается, а увеличивается. 
Об этом перед общественностью отчитался Дмитрий Медведев. 
Это значит, что 
4. Потери на фронте армии России уменьшаются, так как лучше под-

готовка  военных. 
5.  Никакой мобилизации точно не будет ни до выборов ни после 

выборов. 
6.  Наоборот, видимо, часть ранее мобилизованных постепенно 

можно будет демобилизовать и вернуть в экономику и в семьи.

Анастасия Кашеварова 🇷🇷
По мобилизованным и их службе до окончания СВО
Первое. Некоторым женам/мамам не нравится, когда я говорю - 

«Девочки, их не отпустят, но мы можем биться за ротации, отпуска, 
выплаты, реабилитации». Они хотят слышать: «Девочки, я сейчас по-
жалуюсь, или что-то такое сделаю и их всех вернут домой». Ни я, ни 
вы - не в силах остановить военные действия. Вне зависимости от того, 
какая будет реакция на мои слова, я буду говорить правду. Потому что 
обладая верной информацией - можно что-то изменить.

Второе, мобилизованных/контрактников/штатных военных домой 
не вернут до окончание СВО. На это нет никаких законных оснований. 
Только:

а) предельный возраст;
б) болезнь (серьезное ранение);
в) четверо детей (и то по решению командира);
г) окончание контракта, но также не у всех подразделений.

Сладков +
МОБИЛИЗОВАННЫЕ И  ОСТАЛЬНЫЕ ВОЕННЫЕ — АНАСТАСИЯ КАШЕ-

ВАРОВА ВСЕ СКАЗАЛА ТОЧЬ В ТОЧЬ 

https://t.me/logikamarkova/8980
https://t.me/akashevarova/6759
https://t.me/Sladkov_plus/9059
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Хочется писать приятные и ожидаемые вещи, но есть реальность, и 
как же в сообщениях её обойти. 

Все люди с ружьём, я имею в виду Министерство обороны, остают-
ся на службе до окончания СВО. Можно желающих (до 70 лет) генера-
лов на службу вернуть. Такие добровольцы есть. 

Единственно, что мне непонятно — почему мы так мягенько посту-
паем с военачальниками, не справляющимся со своими обязанностя-
ми, залетел кто-то, а его — бац и на военную пенсию, на дембель до-
мой. Это по-моему нечестно. Не справляется командующим войска-
ми округа — можно пока комбатом попробовать.    

Строгость по поводу отпусков тоже необходима, как-никак об этом 
Президент первым заявил, надо выполнять! 

Олег Царёв
На самом южном участке фронта, в Херсонской области, ВСУ не пре-

кращают атак с островов, где они засели, в сторону Поймы, Подстеп-
ного и Песчаного. В Крынках им удалось еще расширить плацдарм. 
С мест отмечают, что активность артиллерии противника превосхо-
дит возможности нашей  контрбатарейной борьбы. Были сообщения 
о дерзких рейдах ВСУ на вертолете, с которого на наши позиции лете-
ли ракеты. Все это говорит о том, что противник чувствует себя весьма 
уверенно, и пока переломить ситуацию у наших не выходит. 

На Запорожском направлении и боевые действия на земле, и ра-
бота воздушной разведки осложнены дождями. Тем не менее нашим 
военным удалось вернуть ранее оставленные позиции у Новопроко-
повки. Западнее Вербового идут локальные бои, очередная попытка 
ВСУ прорваться была остановлена огнем российской артиллерии, сей-
час наши зачищают посадки.

На Угледарском участке с раннего утра работала наша тяжёлая ар-
тиллерия, позже подключилась и авиация. После такой подготовки 
подразделения ВС РФ двинулись в атаку на земле восточнее Угледара 
и к югу от Новомихайловки. Сейчас продолжаются ожесточенные бои, 
приходит информация о продвижении наших.

На северном фланге Авдеевки ВС РФ не останавливаются, расширя-
ют зону контроля в сторону Степового, продвинулись к югу от Красно-
горовки, заняли новые позиции у ж/д линии. А вот информация о пол-
ной зачистке дач СНТ Точмаш по моим данным несколько опережает 
события. На южном фланге армия России продолжает атаки в сторо-
ну Северного и Тоненького, хотя продвижение здесь и не так ощути-
мо. Украинская армия отчаянно бьется, пока какого-то явного дефици-
та вооружения не наблюдается. Сюда, в Авдеевку, приходят подкре-
пления с юга и из-под Артемовска. Похоже, что Авдеевку ждёт участь 
очередной «крепости» и символа, за который Киев будет сражаться 
столько, сколько сможет.

Последние вести с Артемовского фронта тоже позитивны — ВС РФ 
заходят в Клещеевку. На следующем этапе предстоят бои за ранее утра-
ченные высоты, дающие огневой контроль над местностью. У Андре-

https://t.me/olegtsarov/9198
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евки подобных успехов у ВС РФ пока нет. На северном фланге в рай-
оне Берховского водохранилища наши постепенно расширяют зону 
контроля. Сегодня можно констатировать, что армии России удалось 
перехватить инициативу и снять угрозу прорыва ВСУ к Артемовску. 

На Купянском и Краснолиманском направлениях без особых изме-
нений, ВС РФ еще немного продвинулись на линии Синьковка-Петро-
павловка со стороны Орлянки, ведут локальные бои у Дибровы.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Парни пишут по левому берегу много «тревожных сигналов». В це-

лом, все по делу. 
Я скажу про другое. Ситуация непростая. Причины многосложные, 

но понятные: системные, технические, человеческие.
Тем не менее работа идет на всем фронте, на каждом участке. От-

ступать никто не будет. Связываю очень большие надежды с новым 
командиром фронта. 

Быстрого результата не будет, будет тяни-толкай.

Андрей Медведев
Первые Abrams приехали на Украину. Зачем они ей? Понятно, что 

никакой погоды они на фронте не сделают. Для наступательных опе-
раций их нужна не одна сотня. К тому же западная пресса сейчас от-
крыто пишет, что наступление ВСУ захлебнулось и Украина вряд ли 
добьётся успехов на поле боя.

Старше Эдды
Когда говорят о возможном «следующем наступлении» хохла, надо 

понимать, что источник оружия для него может быть только один: аме-
риканские базы хранения вооружения и техники. В Европе запасов 
больше нет, западноевропейские армии придется грабить, изымая 
технику первой линии. А техники, только тяжелой, потребуется много: 
800-1000 танков, не меньшее число артиллерийских орудий калибра 
152/155 мм, соответствующий набор инженерных машин, и, конечно, 
боеприпасы – как минимум миллион, а лучше полтора снарядов, что-
бы обеспечить достаточный вес залпа на протяжении достаточно дол-
гого времени.

Гарантий при этом нет никаких: под это все надо где-то брать ча-
сти, укомплектовывать их и обучать, а по сравнению с прошлым го-
дом возможности хохла комплектовать новые части заметно упали, и 
возможностей вывести уже имеющиеся в тыл на доукомплектование 
и обучение тоже не так велики. Если этот процесс начать сейчас, тео-
ретически обученные части могли бы быть готовы к лету. Но сформи-
ровать под них нужный пакет вооружения, и особенно боеприпасов 
за это время невозможно.

Вывод? Вывод простой: разговоры о «новом наступлении» будут 
идти пока в Штатах не придумают ответа на политический вопрос, что 

https://t.me/zhivoff/11618
https://t.me/MedvedevVesti/15803
https://t.me/vysokygovorit/13459


ОГЛАВЛЕНИЕ 171ДЕВЯТОЕ НОЯБРЯ

им делать с Украиной. В условиях надвигающихся выборов ответить 
на этот вопрос без ущерба для репутации будет трудно.

Картину могут, и наверняка попытаются, скрасить авиацией и ра-
кетным вооружением. Пара десятков F-16 с ракетами JAASM будет пе-
риодически устраивать диверсии налетами по 1-2-3 пары машин с пу-
сками по важным объектам, в «окна» не прикрытые ДРЛО. Наверное 
будет больше ATACMS. Но в целом в масштабах войны это будет напо-
минать налеты V-1 и немецких истребителей-бомбардировщиков на 
Британию в 1944 году – их масштабы были совершенно недостаточны 
чтобы что-то изменить, но население Рейха они поддерживали мо-
рально. Здесь помимо укрорейха адресатами будет весь «свободный 
мир», поэтому надо быть готовыми к тому, что каждое удачное попа-
дание АТАCMS, «Шторма» или JASSM на Западе и в Киеве будут обса-
сывать на все лады в поисках свидетельств скорого «поражения Пути-
на».

Наиболее внимательно надо будет относиться к поставкам ПВО. По-
степенный рост численности NASAMS, «Ирисок» и других изделий, вку-
пе с адаптацией «Буков» под старые американские ракеты позволит 
хохлу формировать районы ПВО на наиболее ответственных участках, 
и к их вскрытию нужно готовиться всерьез.

Политджойстик/Politjoystic
Юрий Подоляка запустил в оборот интересный термин «народный 

ВПК». Это кустарное производство дронов и средств РЭБ, которые по-
том передаются в наши войска. Как правило, это части, связанные с 
определенными волонтерами или регионом.

Образ будущего
Сегодня кустарно чего только не производится. Любая мелочь, по-

могающая в бою или окопах. Без подробностей,  но есть не только «на-
родный ВПК»,  но и народные заказ, поставка и сервисное обслужива-
ние. Ну и народные Кулибины в народных гаражах. 

Национальный Z Курс
В информационной войне нельзя давать слабину.
У нас стали сильно бояться, что нас обвинят в желании развязать 

ядерную войну и вот мы уже на позиции оправдания. 
Что вы, вы нас не так поняли, господа американцы и их прихлебате-

ли в России, мы не хотим войну, мы хотим... 
Тот кто нас обвиняет, он не слышит наши оправдания.
Западу в принципе нужно, чтобы мы оправдывались и боялись даже 

говорить об этом. Они всё равно будут обвинять нас во всём.
Нам не надо оправдываться, как нечего стесняться и своего ядер-

ного оружия. 
Не приведи Бог, но рука у нас не дрогнет, янки должны это хорошо 

понимать.

https://t.me/politjoystic/35042
https://t.me/obrazbuduschego2/15807
https://t.me/nationkurs/28794
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Что делать?
Директор АФБ Сергей Аксенов специально для «Что делать?» 
Бесы в Ватикане
«Я б засосал стакан и — в Ватикан!»
В. Высоцкий.
Западный мир окончательно сошел с ума и впал в бесовскую пре-

лесть. Справочно: Ватикан озвучил следующее решение. Транссексуа-
лы, как и любые верующие, могут принимать крещение, а также быть 
крестными родителями и свидетелями во время венчания в Римско-ка-
толической церкви. Гомосексуалы, по-нашему педерасты, обладают 
теперь теми же правами.

Это уже край, за которым, видимо, наступит поклонение Ватикана 
антихристу. Объясняю, почему. Открываем Ветхий Завет и смотрим, 
что сделал Бог-создатель с Содомом и Гоморрой, а, главное, почему. 
Он их сжег, ибо все жители этих городов были гомосексуалистами. Это 
Ветхий Завет, основа основ всех христианских религий и даже иудаи-
зма, ибо многие положения Ветхого Завета взяты из Торы.

Что вообще происходит в западном мире? И почему этот прекрас-
ный, прелестный (кстати, в православии считается, что впасть в пре-
лесть – большой грех) мир так ненавидит Россию и борется с нами на 
всех фронтах? Борется настолько самозабвенно, что фактически, по-
мимо войны на Украине, пытается сейчас развязать Третью мировую 
на Ближнем Востоке.

В Ватикане люди неглупые. Объем знаний у них колоссальный, я бы 
сказал даже запредельный. В архивах Ватикана хранятся очень инте-
ресные документы, к которым почему-то не имеет доступа никто, кро-
ме высших иерархов этого религиозного государства.

И это еще не все. Этот факт никак не афишируется, но Ватикан еще 
крупнейший международный финансовый центр. Никто точно не зна-
ет объема его активов, но по нашим данным они просто запредель-
ные и дают возможность Ватикану манипулировать всей мировой фи-
нансовой системой. Это заявление не бред сумасшедшего, это резуль-
тат анализа оперативных и объективных данных, который проводил-
ся нами много лет.

Итак, что мы имеем? Весь Запад уже окончательно впал в сатанизм. 
В этих условиях Россия с нашим православием, магометанством, иу-
даизмом и абсолютным отрицанием всяческих мелких бесов в виде 
транссексуалов, гомосексуалистов, лесбиянок и прочих извращенцев 
остается единственным на земле оплотом истинной веры. И не толь-
ко веры. В нашей стране живут и агностики, отрицающие Отца-созда-
теля, но не признающие извращенцев.

Мы последний оплот на земле здравого смысла, нормальных чело-
веческих отношений и традиционных ценностей. Вот, собственно го-
воря, за это на нас и окрысился весь цивилизованный мир. И сегодня 
идет битва между абсолютным злом и добром.

Мы эту битву выиграем несомненно. Ибо на стороне России уже 

https://t.me/chto_delat_2022/4684
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т. н. страны Глобального Юга, а значит людские, экономические и по-
литические потенциалы с обезумевшим Западом у нас сейчас равны. 
Не просто равны, а есть перевес в нашу сторону.

Так что готовимся братья и сестры к грядущим битвам вселенского 
добра и зла. Другого пути у нас нет.

И еще – напоследок. Пора уже убрать с наших телеэкранов кривля-
ющихся и беснующихся «звезд», которые давно погрязли в содомских 
грехах и готовы за деньги творить любые непотребства.

Правый Григоров
Писатели с российским гражданством Людмила Улицкая, Владимир 

Сорокин, Виктор Ерофеев предоставили лот для аукциона каспаров-
ского форума «Свободная Россия», средства от которого пойдут на фи-
нансирование ВСУ.

Надеюсь, наши правоохранительные органы возбудят уголовные 
дела в отношении Людмилы  Улицкой, Владимира Сорокина и Викто-
ра Ерофеева по статье государственная измена.

Да, есть ли уголовное дело о госизмене в отношении Гарри Каспа-
рова? Неужели до сих пор нет?

Роман Алехин
Президент намекает нам на то, что мы имеем право не только от-

носиться к предателям, которые негативно высказывались о нас и на-
шей Родине, как к предателям, но и создать им психологически невы-
носимые условия проживания в России. 

И судя по выражениям и эмоциям, он это даже поддерживает! Ра-
ботаем! Предатели нам не нужны!

Национальный Z Курс
У страха глаза велики или как предатель Шалаев бежал из России. 
Стало известно, что основатель «Бессмертного барака», очередно-

го детища олигарха Ходорковского, Андрей Шалаев покинул Россию. 
Шалаеву повсюду мерещилась слежка, также ему померещились ак-
тивисты НОД, которые якобы его провожали на поезд. 

На наш взгляд, пусть уж ему мерещится и он бежит из России, чем 
будет заполнять российскую тюрьму своим присутствием там. 

Места на нарах оставим для более высокопоставленных предате-
лей, а не мелких сошек Ходорковского.

ZERGULIO🇷🇷
Дмитрий Зильбертруд грезит развалом России, чтобы вернуться «ис-

правлять ситуацию» , непонятно только, как и что он собирается «ис-
правлять» со своими навыками, разве что в самолете вискарем обо-
жраться до комы, как это уже было. Ну или власовцев и бандеровцев 
воспеть еще разок. 

В общем, Дмитрий сидит на берегу реки и ждет, пока мимо него 

https://t.me/grigorov_prav/2935
https://t.me/Alekhin_Telega/8577
https://t.me/nationkurs/28810
https://t.me/SergeyKolyasnikov/53883
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проплывет Путин. Вот только берег уже похрустывает и скоро туша Бы-
кова в эту реку рухнет, чтобы проплыть кверху воронкой вдоль Крем-
левской стены.

ФЕДОРОВ.
Депутат Евгений Федоров заявил, что новые штаммы коронавируса 

— биологическое оружие США

Образ будущего
Махмуд Аббас отменил визит в Москву.  Он должен был приехать 

на выходных. Песков говорит о неопределённом сроке переноса, но 
срок вполне понятен: до второго пришествия. Не раньше и не позже. 
Аббас уже свое получил и получит и от Иерусалима, и от Вашингтона. 
Москва его более не интересует. Особенно в связи с визитом ХАМАС и 
последующим признанием советом командиров его предателем с по-
следующим покушением. У коллег оценка точная: Аббас все порешал 
через Израиль и США.

МАРДАН
Видимо, Аббас не жилец. И чего на покойника время тратить

Юрий Баранчик
😎😎😎😎ВВС Израиля расстреливали своих же, а свалили все на пале-

стинцев
По мировым СМИ распространяются оглушительные и скандальные 

новости, которые позволяют совсем иначе взглянуть на начало пале-
стино-израильского конфликта: участников фестиваля 7 октября рас-
стреливали не столько палестинцы, сколько ВВС Израиля.

Израильские ВВС столкнулись с утечкой видеоматериалов, которые 
доказывают, что именно они, при помощи вертолетов Apache, нано-
сили удар по своим же согражданам 7 октября на музыкальном фе-
стивале.

ПС. Израиль признал, что его вертолеты непреднамеренно откры-
вали огонь по всем участникам музыкального фестиваля Supernova, и 
позднее начали различать цели.

Израиль не только дезинформировал о количестве жертв со сторо-
ны ХАМАС, но и стал источником большинства из них. Отставка главы 
Генштаба Израиля, по-видимому, предрешена.

Роман Алехин
А вот это поворот на 180°, но правда для тех, кто не слепо верит Из-

раилю и западному миру, а просто до сих пор считает, что «просвещен-
ный» мир не может бомбить своих ради начала войны: появились ви-
деодоказательства, что Израиль расстреливал участников фестиваля 
7 октября. Палестинцы там были, но основное количество жертв, судя 
по всему, это жертвы от удара Израильских ВВС.

https://t.me/fedorovgd/34186
https://t.me/obrazbuduschego2/15812
https://t.me/mardanaka/17113
https://t.me/barantchik/13343
https://t.me/Alekhin_Telega/8583
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Как бы и в трагедии 11 сентября в США больше склонялся к тому, 
что это провокация властей США и жертвы нужны для войны и неогра-
ниченной агрессии, но с Израилем теперь точно всё понятно. 

Вообще в голове это не укладывается до сих пор, хотя методичку, 
по которой работают военные и политики англо-саксонской оси зла и 
убийц женщин и детей, мы наблюдаем с 2014 года. 

Но Европа просыпается и общее пробуждение уже не за горами.

Умный еврей при губернаторе
Политический обозреватель Царьграда Андрей Перла указывает, 

что важно здесь не то, что в реальности, а то, что на картинке, как бы 
это странно ни звучало.

Главное не то, окажется ли у Хезболлы русская ПВО, а то, что об этом 
будут писать в американской и израильской прессе. Там приняли ре-
шение, что против них «ось зла», ХАМАС, «Хезболла», Иран, Россия - 
все против них вместе. Это очень важно для американской пропаган-
ды, иначе не получается оправдать гигантские инвестиции в войну на 
Ближнем Востоке,

- поясняет эксперт.
А если США выгодна такая ситуация, значит, западные СМИ в ско-

ром времени начнут писать, что русские «Панцири» или С-300 уже в 
распоряжении Ливана. А что там на самом деле - совершенно неваж-
но. И подано это будет, конечно же, в рамках антирусской пропаган-
ды.

«Война - это шоу для избирателей в Израиле и в США. Даже более 
точно, для избирателей Демократической партии США. Шоу должно 
продолжаться», - заключает Андрей Перла.

МАРДАН
Шансов на прекращение огня в Газе нет — Байден
Значит курс на III Мировую войну сохраняется. Израиль будет даль-

ше истреблять палестинцев пока где-то не полыхнёт по-настоящему.
Мы еще увидим горящий американский авианосец...

Логика Маркова
Давайте поздравим счастливого отца, Рамзана Кадырова, с награж-

дением его сыновей Ахмата, Эли и Адама, орденами парламента Чеч-
ни «Честь Отечества». Видимо, хорошие сыновья растут, радуют отца.

Канал визионера
😎Куда так заторопился Кадыров
Никто из действующих правящих элит не русской национальности 

не смел до сих пор противопоставлять русский язык и местный. Путин-
ский концепт национальной политики, что русским может быть бурят 
или чеченец, теперь откровенно оспаривает Кадыров. У чеченцев, ко-
торые говорят и думают на русском языке, по его мнению, нет буду-

https://t.me/governorsjew/8699
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щего. У Кадырова другой образ будущего для Чечни, вне русского? 
Зачем весь этот сепаратистский дискурс сознательно вбрасывается 

сейчас Кадыровым? Что произошло в недавнем прошлом и/или что 
ему известно о недалеком будущем?

Старше Эдды
Как я понимаю, старая мантра о том, что мы вообще не можем без 

мигрантов, теперь перекочевала в Центробанк. Если же абстрагиро-
ваться от банковских колонок/графиков и  перейти к вопросу: а в чем 
же все-таки основная функция государства, то мы увидим следующее.

Основная функция государства, это защита собственных граждан, 
обеспечение их социальными гарантиями, передача будущим поко-
лениям страны в лучшем состоянии, чем приняли поколения преды-
дущие. 

Массовый завоз дешевых мигрантов, наверное временно  улучшит 
экономические показатели, но нанесёт удар по самому смыслу госу-
дарства, общественному договору власти и населения. Поэтому пре-
жде чем говорить о завозе инокультурной рабочей силы с явным пе-
рекосом в сторону этнических банд и этнических гетто, надо в первую 
очередь озаботиться тем, что бы иностранные рабочие приезжали 
сюда работать, а не тащить семейства и формировать внутри России 
собственные управленческие структуры. Кстати, есть отличные  при-
меры в лице ОАЭ, Японии или Южной Кореи.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Насчет «нехватки рабочей силы» в России Набиуллина просто врет.
Во-первых, поднимайте зарплаты до реального, а не рисованного 

уровня инфляции, тогда будет рабочая сила.
Во-вторых, устраните чудовищный дисбаланс на рынке труда. Кур-

сы переподготовки, условия для социальной мобильности и тд.
В-третьих, проведите детокс общества, которые Вы сами своей по-

литикой «обогащения» развратили до предела.
В-четвертых, инвестируйте в технологии, основные средства, авто-

матизацию производства.
И не надо нам рассказывать, что в России  нужны мигранты. Если 

Набиуллиной нужны таджики, пусть едет работать главой ЦБ Таджи-
кистана.

Alex Parker Returns
С мест снова передают прекрасное. Российское мусульманское со-

общество обеспокоено тенденцией к развитию мигрантофобии, об 
этом заявил глава Духовного собрания мусульман России Альбир Кр-
ганов. А в Общественной палате РФ подчеркнули, что в страну вер-
нулся язык вражды по теме межнациональных отношений. В россий-
ском публичном пространстве уходит табу на недопустимость нацио-
налистической риторики. Фактически, российские мусульмане соли-

https://t.me/vysokygovorit/13454
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даризируются с мигрантами против русских и даже не скрывают это-
го. Когда дело касается веры, то все национальные, политические и 
гражданские факторы сразу же уходят на второй план и у мигрантов 
и доморощенных мусульман оказывается общий враг - русские и пра-
вославные. И табу в публичном пространстве уходит как раз не на на-
ционалистическую риторику, а на риторику исламского экстремизма 
и солидарности приезжих с местными отсюда и такие замечательные 
тенденции типа Крестопада, чтобы не раздражать, как местных, но и 
вновь прибывших тожероссиян. Так же мигрант становится синони-
мом исламского экстремиста ибо из других стран в РФ практически не 
едут, если не считать территориальные приобретения в ходе СВО.

ZERGULIO🇷🇷
Вы ж мои хорошие. Стоило начать придавать огласке преступления 

мигрантов и требовать исполнения закона - как зазвучала старая шар-
манка из 90-х про мигрантофобию и национализм. Странно, что не 
упомянули «русских скинхедов». 

Нет никакой мигрантофобии. И никакого национализма. Если неле-
гальные мигранты сколачивают в регионах этнические банды и терро-
ризируют местное население - люди требуют одного - ЗАКОНА. Если в 
Питере «решает дядя Турал», а в Ставрополе неугодных полицейских 
увольняет Руслан - люди требуют ЗАКОНА! 

У преступности есть национальность. Хочешь жить в России - учи 
русский язык, соблюдай законы РФ. Хочешь жить по законам своего 
кишлака: чемодан-вокзал-аул. И только так. 

Вопрос можно решить по-разному. Можно как в Самарской обла-
сти, где после совещания с диаспорами те открыто пообещали прису-
нуть губернатору. А можно законом, уголовным кодексом, депорта-
цией и пожизненным запретом на въезд. Второй способ объективно 
лучше.

Обыкновенный царизм
Удивительно, насколько у деятелей отсутствует саморефлексия. Мо-

жет все-таки дело в вас? В исламизации страны, беспределе диаспор, 
росте этнической преступности, русофобских газетах у входа в метро 
и никабах в самой подземке?

Нет, этого просто не может быть. Опять великодержавный русский 
шовинизм поднимает голову. Что ж ты с ним будешь делать.

https://t.me/SergeyKolyasnikov/53878
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ДЕСЯТОЕ НОЯБРЯ

Сегодня:
• Журналисты тянутся к солнцу Путина: Путин начал предвыбор-

ную кампанию,
• Положение на фронте: проблем много, ситуация тяжелая, побе-

да близка,
• Это не Запад поджигает мир. Это поджигают мир Запада,
• Наша внутренняя Авдеевка,
• Памяти великого государственного деятеля Л.И.Брежнева,
• Русский экономический прорыв в Челябинске,
• Кому выгодны аборты

Логика Маркова
14 декабря будет большой политический день. Владимир Путин про-

ведёт большую пресс-конференцию. Такие утечки появились. В этом 
году её совместят с прямой линией. То есть будут и вопросы журнали-
стов и простых граждан.

Это один их самых любимых форматов. Журналистам выпадает шанс 
задать вопрос Путину. Примерно треть авторов и тем заранее обго-
варивается. А две трети отдаётся на случай. И ради этого случая жур-
налисты ищут, придумывают, яркие образы и яркие вопросы. И тянут 
руки и плакаты к солнцу Путина.

Путин ведёт такой разговор обычно часа 4 и демонстрирует блестя-
щую физическую и интеллектуальную форму. К зависти очень многих. 
Особенно впечатляет сравнение умного Путина и умственно отстало-
го Байдена.

Логика Маркова
Уровень доверия россиян к Путину достиг 79%. Это данные ВЦИОМ, 

самого сильного социологического центра в России. Поддержка Пути-
на стабильно колеблется в коридоре от 70% до 86%. Это делает Пути-
на одним из самых популярных политиков в мире среди своих граж-
дан.

Чем больше враги России в лице стран НАТО нападают на Путина, 
тем больше граждане России поддерживают Путина. Логично.

Такой «рейтинг от врага» очень стабильный, потому что мало зави-
сит от внутренних проблем.

Логика Маркова
Путин приехал в штаб рядом с фронтом. В штаб в Ростове на Дону. 

Принял доклады. Показал свою смелость. 
Не надо, Владимир Владимирович! В вашей личной смелости стра-

на не сомневается. А врагов не слушайте, - они специально вас прово-
цируют, а сами мечтают о теракте. 

https://t.me/logikamarkova/8986
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Берите пример со Сталина - не надо ездить близко к фронту, надо 
делать всё для победы в Кремле и на секретных дачах.

Зеленский пусть ездит на фронт - эта марионетка мало на что влия-
ет. А ваша роль в России огромная.

Жёстче нужно оберегать президента России от терактов, которые 
почти открыто против вас готовят самые сильные спецслужбы мира. 
Жёстче надо, жёстче.

Логика Маркова
Съезд Единой России состоится 17 декабря на форуме Россия на 

ВДНХ. Там Путин будет выдвинут от партии кандидатом в президенты. 
Чуть раньше совет Федерации назначит дату президентских выборов 
на март.

Путин победит на выборах с результатом точно более 60% при явке 
тоже более 60%. Но бороться будут за цифры 70% и 70% так чтобы за 
Путина проголосовали более 50% от списочного состава всех избира-
телей.

Старовойтов о политике
Кампания по выборам президента России на срок с 2024 по 2030 

годы фактически уже стартовала. Даже конспирологические обсужде-
ния формата выдвижения Владимира Путина являются ее частью и 
более того - необходимым ритуалом: созданием тревожного ожида-
ния. Так как в политическом смысле эта избирательная кампания сюр-
призов не принесет, то все силы организаторов - президентского Шта-
ба, будут направлены на сценарно-драматургические аспекты. Путин 
не просто должен победить, но победить он должен красиво! Ведь не 
смотря на тотал кансл рашу, весь мир внимательно наблюдает за про-
исходящем в российской внутренней политике, пытаясь увидеть ма-
лейшие признаки слабости Системы. Соответственно, задача операто-
ров Системы таких признаков не показать. А наоборот послать на вну-
три- и внешне-политические орбиты ряд сигналов. К ним относятся:

1. Поддержка более половины избирателей страны. 
В России более 108 млн избирателей, значит, отдать голос за дей-

ствующего (и будущего) президента должны не менее 55 млн.чел. Эта 
задача определяет минимальные пороговые значения «формулы по-
беды»: явка не меньше 70 процентов, за основного кандидата - не ме-
нее 72 процентов. Вполне достижимо, что подтвердили выборы гу-
бернаторов в этом году, а рейтинг Путина объективно выше. 

Такой результат подтвердит легитимность президента.
2. Признание результата государствами-союзниками.
Внешнеполитическая активность президента еще и направлена на 

преодоление изоляции и демонстрацию признания на международ-
ной арене. Участие международных наблюдателей из стран-союзни-
ков сделает выборы легальными с международной, дипломатической 
точки зрения - что при этом станут говорить западные политики и СМИ 
будет уже и не важно.

https://t.me/logikamarkova/8990
https://t.me/sstarovoytov/860
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3. Купирование остроты СВО.
Если не будет подписано что-то вроде очередных минских соглаше-

ний с целью продемонстриовать разрядку и снизить общественную 
тревожность, то тема военного конфликта постепенно будет уведена с 
первых полос, чтобы не ломать позитивную повестку. На первый план 
выйдут социальные преобразования.

4. Акцент на устойчивости экономики России.
Главная задача - не допустить инфлции и скачка цен на новогодние 

праздники и сразу после. Период до середины марта должен пройти 
без ударов по кошельку граждан. Это касается роста цен на продук-
ты, услуги ЖКХ, топливо. Как правительство и ЦБ РФ справятся с этой 
задачей сказать трудно, но уже сейчас заметно, что они начали очень 
стараться.

5. Высокая идеологизация кампании - демонстрация морального 
лидерства.

В отсутствие официальной идеологии, в России в этом году разрабо-
тана объемная идеологическая платформа, в первой версии известная 
как «пентабазис», а позже получившая официальное название - «Ос-
новы российской государственности». Ее уже сегодня преподают сту-
дентам первых курсов всех российских вузов. Набор ценностей, пред-
ставленный в ОРГ и является официальной идеологией следующего 
срока Владимира Путина.

6. Демонстрация материальных достижений и перспектив (образа 
будущего).

Гигантская выставка «Россия», которая открылась на ВДНХ в ноябре 
и продлится почти до лета - станет стержневым мероприятием (биг 
ивентом) избирательной кампании. Организованными экскурсиями 
на нее планируют привести из всех регионов не менее 15 млн чело-
век. Это будет самый большой агитационный материал, выполненный 
в формате иммерсивного спектакля. Акцент будет сделан на самодо-
статочности России, ее многообразии, взамопонимании народов, ее 
населяющих. Основной мотив, тот же, что и у советского ВДНХ - со-
здать в посетителях чувство уверенной гордости за страну и уважения 
к людям, которые такой страной управляют.

7. Демонстрация высокой физической формы президента
Одной из задач кампании будет показать энергичность, активность, 

работоспособность основного кандидата и его непосредственную 
включенность в управление государством. Для этого кампания будет 
предусматривать большое число личных активностей президента - 
встреч, перелетов, совещаний, пожиманий рук гражданам и прочего.

Старовойтов о политике
Именно поэтому, самыми важным сейчас становятся не политтех-

нологические вопросы: когда выдвижение, от кого выдвижение, кто 
конкурент и прочее - это не важно, это очень технические детали, ко-
торые сейчас обсуждают лишь от дефицита реально интересных но-
востей кампании и еще для разогрева интереса к будущим событиям. 

https://t.me/sstarovoytov/861
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Самое же важное - сценарная драматургия избирательной кампании, 
задача которой - сделать так, чтобы требуемая явка была массовой и 
естественной. Вот за этим и стоит наблюдать все месяцы до 17 марта 
2024 года - дня выборов президента России.

Юрий Баранчик
Марк Галеотти, рассматривая на своём семинаре вариант будущего 

России в 2024 году как гипотезу «Ни Путин, ни путинизм», по сути, оз-
вучивает техническое задание старосемейным ельцинским либера-
лам, фронтменами которых выступают Абрамович, Юмашев и Воло-
шин: сделать всё возможное и невозможное, чтобы Путин больше не 
был избран президентом России. 

Галеотти называет это «чрезвычайным сценарием», вызванным 
смертью или недееспособностью Путина, за которым непременно 
должна последовать война элит, парализующая их способность бы-
стро выбрать консенсусного преемника. Прямо вот так, прямым тек-
стом и говорится. Просто под видом «а давайте пофантазируем». И 
пока элиты будут в ступоре мочить друг друга, либертарианцы долж-
ны быстро перехватить власть и навязать диктатуру.  

<...>
На самом деле все эти упражнения напрасны. Путин начал пред-

выборную кампанию, и в мире нет силы, способной сбить его с это-
го пути. Элиты сильнее всего на свете следят друг за другом, чтобы не 
дать ни одной группе победить других. И без Путина им это не удаст-
ся.

РИА КАТЮША
Разумеется, пока Путин у власти этот вариант «Лжедмитрий – 2023» 

вызывает смех. Но если план Галеотти не дай Бог увенчается успехом, 
то как бы нам срочно Минина с Пожарским искать не пришлось.

Собственно, отсутствие «наследника», которого бы принял народ, 
как было одной из бед нашей страны, так ею и остался. Это понимаем 
мы, это понимают там, потому и готовятся активно.

Сладков +
ПАРУ СЛОВ О СИТУАЦИИ В ЗОНЕ ПРОВЕДЕНИЯ СВО. 
Тяжелые бои. На юге мы делаем все, чтоб сбросить вражеские пла-

цдармы в Днепр. Не удаётся. Видимо, нам потребуются дополнитель-
ные силы на этом направлении. 

Запорожье. ВСУ пытаются пробиться в сторону Вербового. Шестой 
месяц пошел, как украинские военные организовали этот горячий очаг 
фронта. Успехов нет, потери у противника большие. 

Штурм Авдеевки. Не все так просто. Уже было распрощавшись с 
этим укрепрайоном ВСУ — вновь пошли в контратаки. Безуспешно, тем 
не менее, ощущается попытка Киева придать некий оптимизм своим, 
обороняющим Авдеевку войскам. Я думаю напрасно. Авдеевка, как 

https://t.me/barantchik/13351
https://t.me/riakatysha/28640
https://t.me/Sladkov_plus/9061


ОГЛАВЛЕНИЕ 182ДЕСЯТОЕ НОЯБРЯ

украинская крепость, обречена. 
Клещеевка (Бахмутский участок). Официально сообщается о наших 

успехах, о том, что (по разным версиям) Клещеевка уже в зоне наше-
го предполья, или даже мы закрепились за её окраины, — у меня под-
тверждения таких данных нет. 

Ну и о значительном позитиве. Владимир Путин побывал в штабе 
Южного военного округа (Ростов-на-Дону), где ознакомился с ситуа-
цией, а это явный канун принятия важных решений по СВО — ждем их 
реализации.

Старше Эдды
На данный момент времени и при текущей конфигурации фронта, 

плацдарм в Крынках действительно закончится для ВСУ одной боль-
шой братской могилой, но зная, как пан Залужный относится к свое-
му личному составу, вполне можно предположить, что потеря даже 
нескольких тысяч человек станет нормальной ценой, если удастся вы-
садка морского десанта. И не в Крыму, пиар-акции со множеством по-
гибших, это удел Мамкиного Пирожка Буданова, а, например, в Ска-
довске, Железном порту или на Кинбурнской косе. 

В таком случае плацдарм в Крынках может действительно стать ар-
хиважным именно с военной точки зрения. Поэтому надо как даль-
ше продолжать уничтожать плацдарм всеми силами и средствами ( 
это  происходит прямо в данную минуту), так и проявлять всю необхо-
димую бдительность при наблюдении за хохлом, дабы полностью ис-
ключить попытки морского десанта на вышеупомянутые точки.

Рыбарь
😎😎😎😎😎😎 О проблемах группировки войск «Днепр» на Херсонском на-

правлении
Глядя на события, происходящие у Крынок в Херсонской области, 

проглядывается несколько очевидных проблем, из-за которых не уда-
ется полностью зачистить плацдарм ВСУ в населенном пункте.

▪️Практическое отсутствие эффективной РЭБ
Беспилотники ВСУ беспрепятственно летают над Днепром, порой 

даже работая в глубину обороны ВС РФ. Это позволяет не только наво-
дить артиллерию и минометы, но и отслеживать передвижения рос-
сийских войск у ЛБС.

В свою очередь российские операторы БЛА таким похвастать не мо-
гут: у противника интенсивно работают расчёты РЭБ. Различные стан-
ции постановки помех были стянуты к Днепру, что всерьез осложнило 
работу дронов.

▪️Недостаток в средствах ПВО на участке
Из-за протяженной линии фронта в защите воздушного простран-

ства есть бреши, которыми пользуется противник. В последние дни 
украинская авиация пытается перелетать даже через Днепр для под-
держки наземных сил.

https://t.me/MedvedevVesti/15814
https://t.me/rybar/54082
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▪️Нехватка средств контрбатарейной борьбы и ударных дронов
У передовых групп ВС Украины существует чувствительное превос-

ходство как в ударных дронах, так и огневой поддержке. Очевидно, 
что из-за определенных успехов на направлении командование ВСУ 
снабдило «элитные» бригады морпехов всем для достижения цели.

И в противовес этому у российских подразделений, удерживающих 
оборону, по какой-то причине такого обеспечения нет. В той же 10-й 
бригаде спецназа, несмотря на многочисленные запросы, предпочи-
тают использовать тактику лобового штурма позиций, которая не осо-
бо эффективна с учетом рельефа и интенсивного огня противника. 

Это при том, что у 10-й бригады совершенно другие задачи, а лич-
ный состав применяют не по назначению в штурмовых действиях, ис-
тачивая потенциал подготовленного соединения.

😎😎Ну и, наверное, самая большая проблема, которая серьезно ска-
зывается на обороне ВС РФ — это некоторая закостенелость мышле-
ния некоторых лиц, стоящих во главе. Может, это наследие Макаре-
вича, которое с приходом нового командующего уйдет вслед за пре-
дыдущим военачальником, а, может, ситуация ещё хуже, чем она вы-
глядела на первый взгляд.

Нежелание учитывать характер действий противника, анализиро-
вать возможные сценарии и последствия приводят к довольно топор-
ным методам решения вопросов, вроде отправки штурмовых групп 
без огневой и разведывательной поддержки. Задача поставлена — 
выполняйте.

Повлиять на развитие событий это, конечно, может, но какой ценой. 
Ведь вместе с убитыми членами ВСУ гибнут и наши военнослужащие, 
что в перспективе может сыграть злую шутку на направлении. Ведь ин-
тенсивность огня по тыловым районам не уменьшается, а только ра-
стёт. И на Староконстантинов завезли новую партию крылатых ракет.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Проехался вдоль линии фронта по Днепру. Все напряженно рабо-

тают. Ситуация тяжелая, но ни отчаяния, ни желания откатиться ни у 
кого не увидел. Скорее напротив, военная злость появилась. Хотя за-
мечу, что многое из того, что я летом принимал за письма от ЦИПсО, 
были обращениями реальных бойцов о реальных проблемах. 

После назначения Теплинского пойдут большие изменения, но с уче-
том известных обстоятельств, медленнее чем хотелось бы. В осталь-
ном все проблемы армии типичные и не сильно изменились за по-
следний год. Основная боль от «комариной тактики» и удивительной 
(на самом деле нет) способности противника быстро наводить арту и 
ракеты.

Разве что инициативные офицеры заметно лучше стали в горизон-
тальные связи.

Ходят слухи, что на херсонское направление придет свежая диви-
зия ВДВ.

https://t.me/zhivoff/11624
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Олег Царёв
Крынки. Херсонская область. Надо отдать должное, украинские 

подразделения задачу по созданию напряжения выполняют весьма 
успешно. К сожалению, они не просто сохраняют гарнизон и отбива-
ют атаки наших военных, но и смогли наладить логистику для снабже-
ния: с мест сообщают, что ночью тросами под прикрытием антитепло-
визорных накидок тащат лодки через реку — весьма находчиво. Рос-
сийская артиллерия продолжает бить по выявленным лодкам с десан-
том ВСУ на Днепре, но существенно ситуацию это не меняет. 

На Запорожском направлении рутина войны: ВСУ не прекращают 
атаки, армия России все также мужественно держит рубежи — сегодня 
вновь удержаны высоты северо-западнее Вербового, которые украин-
ская армия штурмует последнее время. От Работино противник рвет-
ся в сторону Копаней и Новопрокоповки, и надо признать, что числен-
ность ВСУ здесь остаётся весьма солидной для поддержания темпа 
атак, и это несмотря на сообщения об отправке части контингента на 
усиление украинских позиций в Авдеевке.

Как раз такое подкрепление, которое этой ночью командование 
ВСУ попыталось завести на Авдеевское направление, были накрыто 
огнем наших РСЗО. Сегодня можно уже говорить о том, что на север-
ном фланге российские военные зачистили территорию СНТ Точмаш, 
и подходят к Степовому с двух флангов, заходя в тыл противника и на-
чиная оттеснять его из села. Киев уже тоже подтверждает переход ВС 
РФ за ж/д линию, отмечают при этом, что российская армия действует 
аккуратно, бережет людей — небольшие группы выявляют позиции 
противника и наводят артиллерию до того, как двигаются на земле. 
На южном фланге удалось отбить ещё несколько позиций и ещё при-
близиться к южным окраинам Авдеевки. Думаю, что больше всех ее 
освобождения ждут бедные жители Донецка, много лет страдающие 
от обстрелов именно отсюда. Сегодня в Донецке и Макеевке вновь 
ранено 5 человек.

По продвижению ВС РФ в Клещеевке информация подтверждается, 
трудно и небыстро, но армия России снова берет территорию села и 
ведет бои за высоты. Если удастся совершить похожий перелом в со-
седней Андреевке, что пока нашим не удается, это станет серьезным 
ударом для Киева, ведь эти успехи на Артемовском фронте преподно-
сились важным достижением всей летней кампании.

На Купянском направлении ВС РФ продвинулись в районе Макеев-
ки, командиры ВСУ признают, что ситуация для них сложная, говорят 
о прибытии российский резервов, в чем видят подготовку к новому 
удару с нашей стороны.

Два майора
Херсонское направление
Враг продолжает давление на направлении, умело используя наши 

трагические просчеты на местах. 
Тем не менее, потери ВСУ от огня нашей артиллерии - страшные, 

https://t.me/olegtsarov/9200
https://t.me/dva_majors/28852
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если это переводить в человеческие жизни. На кадрах - прилеты по 
позициям врага на его берегу и укрытиям на нашем. Кроме того, со-
общали об уничтожении Су-24 ВСУ на данном участке фронта.

От планов форсирования Днепра и десанта на иных участках южно-
го направления враг не отказался.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Вчера был год выхода из Херсона и трагической гибели Кирилла 

Стремоусова. Оба события для меня были тяжелым ударом.
Большинство из тех, кто сейчас вместе со мной работает ради побе-

ды армии, стали моими друзьями именно в херсонский период. 
Херсон совсем рядом. Через реку. Год я смотрел на него из Алешек 

и Голой Пристани. Такой близкий и пока бесконечно далекий город - 
столица одного из российских регионов.

Там где поднялся русский флаг, спускать его более нельзя. Спустя 
год, обороняя низкий левый берег Днепра вновь приходится убеж-
даться в глубокой мудрости этих слов.

Сейчас в Херсоне сидит враг, который, пользуясь своим превосход-
ством в высоте и защитой инфраструктуры, пытается развить успех уже 
на левом берегу.

За ошибки всегда приходится дорого платить. Пусть это будет уро-
ком и никогда не повторится вновь. А Херсон мы обязательно вернём 
и сделаем символом процветающей России.

Харьковское направление
Создаётся впечатление, что Купянск - ловушка для ВСУ.
Вот смотрите, ВС РФ пропускает на левый берег реки Оскол кучу во-

йск и техники, долгое время не уничтожая переправы, ВСУшники их 
настроили по всему Купянскому району много, а мы их не уничтожа-
ли до определенного момента.

Красивая картинка, с полноводной реки Оскол превратился в «ру-
чей». Фуры,которыми везли снаряды и припасы а так же БМП - исчез-
ли словно динозавры, по дорогам носятся легковушки, пикапы, вооб-
щем всё кроме тяжиков. Пешком можно на Сахарный завод возле ре-
сторана перейти, но не проехать.

И теперь, когда переправ нет наши войска, смакуя перемалывают 
группировку которая рассредоточена по лесам и посадкам за горо-
дом, куча техники, но подвоза БК нет и помочь она ничем не может.

А признать и отойти не могут, ибо удар по имиджу и репутации. С 
Херсоном ВС РФ избежало этого сценария, так как Суровикин взял на 
себя ответственность непростого решения ,а Залужный не может так 
сделать, слишком уж шатается кресло под ним сейчас.

Который раз уже за СВО украинцы цепляются за репутацию? Пер-
вое что приходит на ум: Мариуполь,Северодонецк,Лисичанск,Соле-
дар,Бахмут - родина украинского страха, а теперь вот Купянск, ну и ко-
нечно Авдеевка.

https://t.me/zhivoff/11627
https://t.me/XNRRussia/9598
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Не сложно представить что будет с этими городами в ближайшие 
месяцы, но такова цена победы. Нашей победы.

Политджойстик/Politjoystic
Из этих незаметных нам сюжетов и куётся большая история.

Рамзай
Комбинированная атака морских и воздушных беспилотников ВСУ 

на Крым по Феодосии и бухте Узкая в районе Черноморского совер-
шенно ординарная и мало чем отличается от предыдущих. Удивляет, 
скорее, другое.

Спустя девятнадцать месяцев после начала СВО и шестнадцать ме-
сяцев, после первой атаки беспилотниками Крыма, в системе оборо-
ны военной инфраструктуры полуострова зияют огромные бреши, ко-
торыми тут же пользуется враг.

Держать боевые катера в, практически, полностью открытой бухте, 
которая, к тому же, находится прямо напротив берегов Украины, от-
куда наносятся удары, могут только клинические идиоты! Давно пора 
из таких «руководителей» сформировать штрафной батальон, где-ни-
будь под Авдеевкой. Разжаловать в рядовые и на фронт - учиться во-
енному делу настоящим образом!

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Этой ночью в Крыму украинскими фашистами с помощью морских 

беспилотников были атакованы несколько наших малых десантных ка-
теров проекта 11770 «Серна». Кадры опубликовали военные преступ-
ники из террористической организации «ГУР украины».

Лев Вершинин
Я последний, кто будет защищать киевских нациков, но все-таки бу-

дем объективны: удар по базе флота - не расстрел гражданских, не 
сожжение беззащитных, не истребление несогласных. Не понимаю: 
почему было не сказать просто «враг осуществил успешную военную 
операцию»

Русский тарантасъ
Фраза-приговор Зеленскому: 
Проблема Зеленского в том, что он не может заручиться иностран-

ной поддержкой Украины, рекламируя тупиковую ситуацию.
Ньюсвик так просто над Зеленским прикалывается в стиле Бурати-

но: «Пожалуй, я не буду покупать Папе Карло самый большой театр, 
а то он умрет от радости». Как пишет Ньюсвик, Америка обеспокое-
на тем, что, если предоставляемое Киеву оружие окажется слишком 
мощным, Украина перейдёт в наступление, чреватое расширением 
конфликта.

Поэтому, никаких самолетов ни сейчас, ни потом:

https://t.me/politjoystic/35056
https://t.me/ramzayiegokomanda/5801
https://t.me/notes_veterans/13411
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«Украина хочет от 100 до 150 F-16. На самом деле им негде их раз-
местить, и мало квалифицированных пилотов, которые бы ими управ-
ляли, даже если бы они были доступны. Два разобранных F-16 были 
доставлены в Украину в начале ноября. Сейчас в Украине есть 5 F-16, 
но их надо собирать обратно. Две горстки F-16, которые вскоре будут 
переданы Украине, вряд ли что-то изменят».

Почитайте, забавно как на Западе мгновенно меняется тональность 
и оценочные суждения. Все никак не могу привыкнуть.

Герман Садулаев
На фоне повсеместной радости о том что «запад устал», «акценты 

сместились на израиль», «вот-вот поддержка украины сократится» и 
так далее как-то незамеченной прошла новость от российского ТВ (!), 
что германия передаёт киеву ещё 100 (сто!!) «Леопардов». По ТВ прав-
да, сказали, что, цитирую «эти танки станут лёгкой мишенью для на-
ших «Корнетов». 

Ну вот насчёт лёгкой мишенью, не знаю. Есть ли у нас на танкоопас-
ном направлении 1000 или те же 100 «Корнетов» с обученными рас-
чётами? Из того, что знаю я - оружие это хорошее, но редкое и штуч-
ное. И специалисты довольно редки. Потому что, насколько я знаю, 
учебными «Корнетами» оснащены не только лишь все полигоны. 

Мы конечно всех убьём, но сколько каждый «Леопард» заберёт с 
собой наших людей и нашей техники, прежде чем станет «лёгкой до-
бычей» наших ПТУР и БЛА?

Относительно того что «экипажей всё равно нет» - почему нет? 300 
танкистов - не так много. Могли и хохла уже обучить. А проще поста-
вить танки вместе с экипажами. На Украине воюет до 12 западных 
«ЧВК», с общей штатной численностью «сотрудников» - более милли-
она (пока что лишь малая часть их на Украине, но ресурс неисчерпа-
емый) , среди них бесконечное количество бывших (?) натовских тан-
кистов, артиллеристов (и пилотов ф16). Так что нема проблем. А 100 
танков - это целая танковая бригада.

Ну и по поводу того, что «всё равно это старые танки». Ну да. Лёгкая 
добыча. Вот только нашим ребятам на передовой уже и так нелегко. И 
каждая новая сотня танков, пушек, самолётов и прочего у противника 
легче им жизнь не делает. 

Так что нет никакого снижения поставок и сокращения помощи. Всё 
продолжается в полный рост. И нам надо не самоуспокаиваться, а до-
мобилизовываться.

Скурлатов live
У хохлов знатный урожай зерновых. Усилиями шестой колонны про-

цветает торговля с Западом в виде обмена на оружие. Зерновой сдел-
ке быть. Альтернативный черноморский экспортный коридор Украи-
ны работает, с момента выхода России из зерновой сделки экспорти-
ровано 3,3 млн тонн «сельскохозяйственной и металлической продук-
ции», — Reuters цитирует украинского вице-премьера. Ну что ж. Абра-

https://t.me/germansadulaev/1987
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мович и компания рулят.

AGDchan
Если мы не добьемся Победы, мы потерпим поражение. Это никак 

не тавтология, не банальность и не пустое логическое заключение.
Только представьте себе, какое невероятное усилие предстоит сде-

лать стране, всем нам, скольким надо будет пожертвовать, чтобы до-
биться Победы. Это очень весомо и очень кроваво.

И наоборот, только представьте себе, что мы потерпели поражение. 
Государство рухнуло. Повсюду вырождение, гибель, восстания окраин 
и сепаратистов, разбой, дикость. И это все совершенно реально будет, 
если мы потерпим поражение. И затронет каждого.

Вот и исчезает всякая банальность и тривиальность. Выбор развер-
зается у ног каждого как бездна — причем здесь и сейчас. Экзистен-
циальный выбор Победы или поражения. Ведь это напрямую зависит 
от каждого, от каждого из нас, из вас. Ото всех.

И никакого промежуточного варианта просто не может быть. Он и 
теоретически, и практически исключен. Не Победа, так поражение.

AGDchan
- Что вы хотите взять с собой в будущее?
- Хочу взять Киев!

Юрист на Югах
На днях Владимир Зеленский высказал свое мнение на тему гипо-

тетической победы Республиканцев и Дональда Трампа. 
Он подтвердил свою железную позицию воевать до последнего 

украинца до самого конца, даже в случае прекращения снабжения со 
стороны США.

«Это тяжело, если США поменяют позицию. Если Конгресс, Белый 
дом поменяют политику, я скажу — хорошо, мы будем сражаться без 
вас», — сказал Зеленский о перспективах в случае избрания Трампа 
президентом США.

Действительно, для Республиканцев и особенно Трампа, главным 
соперником является Китай. Тратить силы и ресурсы, в то время как 
главный враг их только накапливает, не является разумным. По мне-
нию республиканцев, украина может стать неплохой разменной мо-
нетой для России. Предложив перемирие и легитимизацию когда-ни-
будь потом новых регионов, власти США потребуют разорвать дого-
воренности с Китаем. В таком случае и голова самого Зеленского мо-
жет быть продана русским по сходной цене. 

Последний это прекрасно понимает и является последним «поли-
тиком» на территории украины, кто заинтересован в мире. Более того, 
Зеленского полностью устроит военное поражение украины, ведь в 
таком случае, он останется (по собственному мнению) борцом и руко-
водителем «Правительства в изгнании». В случае же мира или пере-
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мирия, его сожрут собственные коллеги по опасному бизнесу, либо (а 
может и то и другое) он станет предметом торга для России и США. 

Для России же нет принципиальной разницы кто станет следующим 
Президентом США. Среди кандидатов и их команд нет сторонников 
России, либо даже тех, кто относится к нам нейтрально. Все догово-
ренности со стороны США учитывают лишь их выгоду. В Вашингтоне 
до сих пор считают, что кидая нам подачки, они получат взамен гораз-
до больше. Стеклянные бусы, взамен на землю. 

Нам необходимо двигаться дальше и до конца выполнить постав-
ленные задачи - вернуть все исконно-русские города и землю, за ко-
торую отдавали жизни наши предки, не взирая ни на какие предло-
жения со стороны Запада, он давно доказал свою недоговороспособ-
ность. 

Только полная капитуляция украины позволит достигнуть настоя-
щего мира и дальнейшего развития России.

Русский инженер
В целом всё так, кроме нюанса со сменой власти.
Для демократов, проект Украина важно продолжать, так как у них 

цель, добить всех противников, сохранить гегемонию. Поэтому они 
сейчас хотят только заморозку, чтоб накопить силы против Китая. А 
потом вернуться к вопросу давления на Россию. 

Респы, точнее часть элит, которые за ними, признали что сохране-
ние монополярного мира это утопия, и сил у США не хватит. Поэтому 
они согласны на многополярный мир, и поэтому им Украина вообще 
не нужна, так как для России гарантия закрепления сферы влияния, 
это контроль над ключевыми точками.

В частности, балканский мост от перевала Козьмещик, и Сувалки. 
Геостратегически это уничтожение британского Междуморья, и уда-
ление наших центров управления от любых средств поражения кон-
венционального типа. Плюс увеличение ёмкости внутреннего рынка, 
и его минимальная самодостаточность для удержания технологиче-
ского уровня. Это даст нам 20-40 лет спокойной жизни, в период тек-
тонических сдвигов в геополитике. Ну и возможность сосредоточить 
ресурсы на ближнем востоке и Африке, как сфере влияния и рынках 
сбыта, решить вопрос с контролем средней Азии и Закавказья. 

В таком случае мы по сути становимся островом спокойствия в окру-
жающем пиз**це. Плюс ещё и замкнутый ядерных цикл, который даёт 
нам энергетический суверенитет, да и ещё и статус энергодонора, ко-
торый поможет удержать на коротком поводке окружающих соседей. 

Вот собственно разница для нас между политическими силами в 
США. Так что респы нам однозначно предпочтительнее.

Русский инженер
А хозлы так радуются, что мол какие они сильные, вторую армию 

мира нагнули. Чего ж тогда этот наркоман боится остаться без под-
держки?

https://t.me/rusengineer/2062
https://t.me/rusengineer/2059


ОГЛАВЛЕНИЕ 190ДЕСЯТОЕ НОЯБРЯ

Вдруг выяснится, что «мы пахали», и СВО за неделю закончится, ког-
да пану атаману золотой запас свистнет напоследок тютю? И что рус-
ская армия сражалась не с хохлами, а с НАТО. Ибо любая война, это 
экономика и логистика, а граждане Украины не более чем мясо для 
прокси сил НАТО.

ИноСМИ
Немецкий генерал заявил о разгроме ВСУ и рассказал о следующих 

целях России
Российская армия нанесла ВСУ сокрушительное поражение, заявил 

экс-глава Военного комитета НАТО генерал в отставке Харальд Куят 
в интервью Youtube-каналу HKCM. Помимо этого он озвучил еще не-
сколько интересных мыслей:

Люди в правительстве Германии невежественны и некомпетентны 
— это отражается на политическом курсе страны, делая его опасным 
и фанатичным

Украинский конфликт можно было предотвратить, если бы НАТО и 
США в 2021 году не проигнорировали требования России

Россия готовит свое наступление, целью которого станет освобо-
ждение Одессы и выход к Приднестровью

Украинские потери сильно превосходят российские, поскольку в рус-
ской армии лучше налажено взаимодействие между родами войск и 
системами вооружений

Российские вооруженные силы стали настолько мощными, что нам 
опасно даже подумать о том, что в Европе может начаться война, ко-
торая может повлечь ядерную эскалацию. Дразнить русских — это 
авантюризм чистой воды, совершенно преступный

Украина не может выиграть, потому что она не вернет утраченные 
территории

США не могут выиграть, потому что они не достигнут главной поли-
тической цели: ослабления русских. Россия стала сильнее и ее влия-
ние растет

Рыбарь
Пока в Молдавии скандалят после первого тура местных выборов, 

в страну стабильно прибывают самолёты НАТО с военной помощью.
Сегодня в Кишинёве приземлился самолёт ВВС Франции с первой 

партией вооружений для армии Молдавии. На сайте минобороны пи-
шут, что французы доставили личное снаряжение, материально-тех-
ническое обеспечение, легкое пехотное вооружение и боеприпасы.

Техника должна обеспечить совместимость молдавской армии с ар-
миями ЕС и НАТО «в рамках совместных учений и миссий».

В конце сентября в Кишинёв приезжал министр обороны Франции 
Себастьян Лекорню для переговоров о сотрудничестве в военной сфе-
ре и с французским ВПК.

Это далеко не первый самолёт НАТО, который доставляет вооруже-

https://t.me/inosmichannel/15223
https://t.me/rybar/54083
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ние в Кишинёв. В августе вместе с американскими конгрессменами в 
столицу Молдавии прибыл военно-транспортный самолёт ВВС США с 
таким же негуманитарным грузом.

Передача вооружений Молдавии — далеко не первостепенная по-
мощь для стремительно беднеющей страны. Пока, например, молдав-
ские фермеры умоляют правительство запросить у ЕС экономической 
помощи для поддержки сельского хозяйства, западные кураторы лю-
безно наводняют страну военной техникой.

Под лозунги о мнимом вступлении в ЕС Молдавию готовят к войне.

Мадам Секретарь
Иран хотел просто сорвать сделку между Израилем и Саудовской 

Аравией, а толкнул мир к Третьей мировой войне.
Планета поделилась на два политических полюса и граница между 

двумя блоками сейчас быстро оформляется.
В Первой группе Израиль, США, Индия, Европейский Союз. Единства 

нет из-за того, что в США противоборствуют две партии. Республикан-
цы хотят поддержать Израиль, также хочет сделать часть центристских 
демократических элит, но радикальные демократы готовы бросить Из-
раиль и начать продолжить выстраивать отношения с Исламским ми-
ром. Если победят республиканцы, что скорее всего и произойдет, мы 
увидим более сплоченный и технологически сильный блок.

Во второй группе Китай, Иран, Арабские государства. У них нет та-
ких технологичных армий, как у Запада, но у них есть ресурсы. Нефть, 
газ, уголь, металлы, молодое население. Это не такие уж и плохие кар-
ты в длительном противостоянии.

Россия склоняется войти во второй блок и сигнализирует об этом. 
Но окончательно решение для себя не приняла. Присоединясь к Пе-
кину и Тегерану, Москва конечно станет лидером этой группы и лиде-
ром всего исламского мира. Самая большая европейская нация про-
должит быстро в таком случае исламизмроваться.  Но, как уже было 
сказано указано, окончательно Россия сторону не приняла. Может и 
не принимать? 

Не получится. Придётся делать выбор и времени на это очень мало.

Чисто для фиксации
В Белом доме уверены, что за атакой Хамас на Израиль стоит не 

только Иран, но и Китай (!). Об этом Байден заявит Си Цзиньпину на 
подтверждённой сегодня встрече 15 ноября в Сан-Франциско на по-
лях саммита АТЭС. Представитель администрации Байдена высокого 
уровня: «я уверен, что президент заявит о нашем желании, чтобы Ки-
тай  четко дал Ирану понять, насколько важно, чтобы Тегеран не стре-
мился к эскалации и распространению насилия в регионе». 

О том, что нападение Хамас на Израиль 7 октября могло быть спро-
воцировано ради блокировки создания экономического коридора Ин-
дия —Израиль—Европа — альтернативы китайскому проекту «Один 
пояс — один путь», уже говорилось неоднократно. Но вот то, что Ва-

https://t.me/russ_orientalist/16119
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шингтон и Лондон посредством Израиля дестабилизируют Ближний 
Восток ради разрушения прокси-влияния Китая в этом регионе, ещё 
не упоминалось. И вот сегодня Белый дом перестал скрывать, ради 
чего Израиль стирает с лица земли сектор Газа.

Юрий Баранчик
Еще один подтвердившийся прогноз. 
Коллега с удивлением пишет: «В Белом доме уверены, что за атакой 

Хамас на Израиль стоит не только Иран, но и Китай (!). Об этом Байден 
заявит Си Цзиньпину на подтверждённой сегодня встрече 15 ноября 
в Сан-Франциско на полях саммита АТЭС. Представитель администра-
ции Байдена высокого уровня: «я уверен, что президент заявит о на-
шем желании, чтобы Китай четко дал Ирану понять, насколько важно, 
чтобы Тегеран не стремился к эскалации и распространению насилия 
в регионе»». 

Если американцы с их разведкой так считают, то и такая версия, ко-
нечно, имеет право на существование. Вопрос только в рамках какой 
парадигмы.

Напомню, что данную версию и ее обоснование я высказал еще 24 
октября в интервью передаче «Акцент дня» . Так что, ничего удиви-
тельного - не Америка нападает и пытается смикшировать сейчас кон-
фликты на Украине и на Ближнем Востоке, а мы (Россия и Китай) на-
падаем. Мы в стратегическом нападении, а Запад - в стратегической 
обороне. Только это мало кто еще осознает. А на подходе еще Тайвань.

А 9 октября писал следующее: «очень интересно - кто же актор? 
Трамп развитием событий расстроен. Блинкен пытается максимально 
успокоить все стороны и отводит угрозу удара Израиля по Ирану, за-
являя о его непричастности. Саудиты вот встали на сторону Палести-
ны. И т.д. Вполне возможно, что это не Запад пытается эскалировать. 
Мне представляется, что самим раздувать миф о всемогуществе Запа-
да не очень умно. Наоборот, он в обороне, ибо столько угроз, вклю-
чая потенциальные, явно превышают его возможности по их отраже-
нию. Это не Запад поджигает мир. Это поджигают мир Запада».

Сыны Монархии
Знаете, в конфликте глобального Запада и глобального Юга, кото-

рый обострился в результате арабо-израильского конфликта, России 
надо хранить нейтралитет. 

Уверен, нам сегодня надо примерить на себя ту роль, которую игра-
ли Штаты в Первую мировую и, отчасти, во Вторую. 

Нам нужно изолироваться от возможной Третьей мировой войны 
Запада против Юга и Востока. И постараться заработать на ней, прода-
вая ресурсы и оружие обеим сторонам. 

А когда стороны конфликта выдохнутся, можно, как США во Второй 
мировой, выступить на стороне очевидного победителя, чтобы стать 
мировым гегемоном) 

Мы не должны быть одной из сторон Третьей мировой, мы должны 

https://t.me/barantchik/13365
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быть ее бенефициаром. 
И тихо додушить хохлов)))

Роман Алехин
Кстати, исследования говорят, что у русских есть склонность к не-

изучению иностранных языков, то есть мы не просто их не изучаем, 
а наш мозг в большинстве своем их отторгает. А вообще, надо созда-
вать такое государство, чтобы они имели желание и искали возмож-
ность изучать русский, а не мы английский или китайский.

Говорит ТопаZ🇷
Президент Казахстана на всех своих встречах с китайцами говорит 

исключительно на китайском языке. На встрече же с нашим добрым 
дедушкой переходит на казахский.

Оно и понятно. Большой, страшный и беспринципный Китай требу-
ет к себе должного уважения. А тот, кто постоянно признается в люб-
ви, предлагает денег и трепетно называет тебя ближайшим союзни-
ком послушает и через переводчик.

Ну а почему нет? Инвестиции из России все равно придут, будет что 
распилить, а потом еще и перед народом своим отчитаться, как они о 
нем позаботились за российские деньги. 

А где-то фоном происходит ущемление русских людей в Казахстане 
под молчаливое одобрение властей этой страны.

Пакет Медиа
Авторы нового государственного брендбука без крестов известны 

— это дизайнеры Артем Геллер, Сергей Шапиро и Михаил Жашков из 
агентства aic от сооснователя Skillbox (часть VK Group) Сергея Попкова.

Удивительно, почему ни одно из крупных медиа, например тот же 
Царьград до сих пор не озаботилось интервью с непосредственными 
креаторами халяльного кошерного герба РФ.

AGDchan
ВШУ - это наша внутренняя Авдеевка. Отсюда десятилетиями враг 

атаковал сознание нашей молодежи, готовил целые поколения русо-
фобов, разлагал общественное сознание, извращал науку и образо-
вание. Идет окружение этого смертоносного для духа объекта сете-
вой войны Запада против России. Вывешен наш флаг, но зачистка ру-
софобских структур идет с большим трудом.

Жанна Рябцева (прямо из Госдумы)
Долгое время одной из основных задач наших геополитических про-

тивников было противопоставление народа и сотрудников правоох-
ранительных органов, а также армии. К чему такой раскол привел на 
Украине - мы видим. Особенно в этом усердствовали доморощенные 
борцы с режимом за западные гранты. Но у них не вышло.

https://t.me/Alekhin_Telega/8588
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И сегодня весь российский народ плечом к плечу с полицией и ар-
мией шаг за шагом идет к победе. Запад это видит, скрежещет зуба-
ми, но поделать уже ничего не может.

10 ноября - День сотрудника органов внутренних дел. Праздник тех 
людей, кто услышав на улице выстрел - бежит на звук, а не в противо-
положную сторону, как велят страх и инстинкт. Это праздник тех, кого 
мы видим в форме и на сердце сразу становится спокойно, потому что 
присутствие этих ребят означает безопасность и порядок.

С праздником!

Логика Маркова
Леонид Брежнев, день памяти которого 10 ноября, - великий госу-

дарственный деятель. Не было никакого брежневского застоя. Был пе-
риод быстрого развития страны при Брежневе.

1. СССР был в числе двух сверхдержав и усиливался каждый год, а 
США слабели.

2. Постоянный рост уровня жизни все эти годы. СССР стал потреби-
тельским обществом.

3. Мощные экономические проекты.
4. Политическая либерализация, постепенное прекращение поли-

тических репрессий.
5. Недаром Леонид Брежнев вместе с Путиным и Сталиным остаёт-

ся самым популярным лидером России в России. 
6. Взлёт культуры. Мы смотрим фильмы и слушаем песни времени 

Брежнева.
7. Огромная скромность элит, по сравнению с сейчас. 
8. Быстрое улучшение отношения со всеми странами, в том числе с 

Европой.
9. Итог. Леонид Брежнев это великий лидер России. Сознательно 

оболганный теми пигмеями, которые пришли после него и развалили 
великую прекрасную страну.

10. Эпоха Брежнева должна быть переосмыслена. 
11. Назвать Брежнева великим лидером это критерий интеллекту-

альной самостоятельности и свободы мышления.

ФАКТЫ НА СТОЛ
Шёл мокрый тяжелый снег. Не люблю всей этой тягомотины с опи-

санием происходящего и сравнением с погодой, настроением, удиви-
тельно рвущей душу музыкой…

Но, все это было. Казалось, уж сколько раз видел подобное, сколь-
ко раз мог бы признаться, да ты брат уже привык, чего щурить глаза? 
Правда, щурил. Правда, что-то терял большое и надежное, что-то та-
кое, что осознаешь потом, далеко потом, как теряешь близкого чело-
века, над которым подтрунивал, глядя в экран телевизора, передраз-
нивал, не задумываясь, а достойно ли это тебя, молодого. Усталого от 
власти, от дочери, немало попившей ему крови, от постоянной необ-

https://t.me/logikamarkova/8995
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ходимости соответствовать тому посту, который он занимал, от коллег 
по партии, вечно играющих в игру, кто вылетит первым…

Медные трубы оркестра жадно глотали снег, черная от темного, 
снежного неба толпа окружила гроб, что-то пошло не так, говорят уро-
нили, подумал, ну, вот, и здесь старика мучают. Что-то кто-то кому-то 
приказывал, кто-то суетился среди черных пальто и шапок.

Прозвучал гимн. Торжественный и чистый. Великий и самый луч-
ший в мире гимн. Гимн Советского Союза, страны, которая казалась 
глыбой и непреодолимой силой против любого врага и неприятеля.

Казалось, слушая Гимн, что он вечен, как вечна и наша страна. А 
впереди, буквально не пройдёт и десяти лет, пойдет всё в разнос, по-
явятся мелкие людишки, мелкие цели и ничтожные результаты, будут 
глумиться над прошлым, будут спешить его, прошлое, где сами росли 
и стали людьми похоронить, при чем все, повторю, всё.

Это потом начнут думать и отнекиваться, мы этого не хотели, видя 
пьяного Ельцина и убитых горем матерей солдат, погибших в Грозном, 
детей и взрослых, взорванных террористами в Северной Осетии.

Забыли, откуда они пришли? Забыли, любители наград для своих 
отпрысков, московскую Дубровку?

В госпитале недалеко, после Великой Отечественной Войны, мой 
раненый отец познакомился с моей будущей мамой. И он и она, как 
рассказывала мама, были уверены, войны больше не будет. Все! По-
бедили и на Западе и на Востоке. Главное теперь, отстроится и жить 
счастливо…

С похорон Брежнева к себе на работу шли пешком. Да и то, по ули-
це 25 Октября и вот она, Лубянка. Феликса засыпает снег, кружат по 
кольцу машины и громадина темно-бежевого здания КГБ, своим ви-
дом, своей махиной, кажется подтверждает незыблемость устоев и 
неизменности выбранного страной пути.

А потом, в 91 году все рухнет. Шесть, повторю шесть официальных 
реорганизаций, перетасовок, потери агентуры и позиций, в стране и в 
мире, позорные попытки люстраций чекистов, предатель, поставлен-
ный во главе Конторы, и главное, то, что самое страшное, самое под-
лое, что сделала тогдашняя власть. Это-потеря лучших и самых профес-
сиональных кадров, многие были из потомственных семей, чьи деды 
прошли пытки и тюрьмы, были расстреляны и репрессированны.

За что все это тем, кто в любой стране есть опора и надежда, кому 
верят до конца и кого посылали на самые опасные задания и кто вы-
полнял свой долг до конца?

Прости, Леонид Ильич. Надеюсь, время воров и негодяев пройдёт 
и ваше имя не забудут.

Не все же у нас беспамятные. Живи Россия.

Олег Царёв
Нам говорят что строили, строили, но коммунизм не построили.
А почему нет? Может, при Леониде Ильиче это и был коммунизм?

https://t.me/olegtsarov/9203
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Логика Маркова
Мост обрушился от старости в деревне Кутьино в 60 км от Кремля, 

рядом с Подольском. В деревне прописаны 7 человек. Мост на балан-
се Москвы из-за новой Москвы.

Сейчас это разгоняет оппозиция как позор путинской России. Де-
скать за блестящим фасадом все разваливается.

Ерунда. Рядом с Нью Йорком и Парижем и Лондоном в любой мо-
мент такое может быть.

А мост этот в Кутьино выстроят супер. А так как много людей узна-
ли, что так мало в Кутьино прописано людей рядом с Москвой, туда 
теперь ломанутся сотни москвичей с миллионами прикупить землю 
для дома. И жители Кутьино озолотятся ещё из-за этого обрушенного 
моста. Будут вспоминать об этом как о золотом моменте в их жизни.

Москва может купить всё. Всё зальёт деньгами.

Друид
Михаил Мишустин заявил, что правительство направит на програм-

мы льготной ипотеки 95 млрд рублей. Таким образом премьер-ми-
нистр России показал, что с планами Эльвиры Набиуллиной, которая 
выступает за сворачивание этого формата, он не согласен. Льготная 
ипотека выгодна гражданам, которые её получают, а также позволяет 
развивать строительный сектор, имеющий массу лоббистов.

В то же время, очевидно, что льготная ипотека за три года разогна-
ла в стране цены на недвижимость. В условиях необходимости по-
вышения устойчивости власти перед угрозой внешних вызовов посте-
пенное сворачивание льготной ипотеки и обуздание аппетитов строи-
тельных лоббистов необходимо. Это будет делаться поэтапно, не сра-
зу, но ближе к лету следующего года такая политика может стать клю-
чевой. Тем не менее, застройщики будут искать новые способы лоб-
бирования своих интересов.

К ним нужно относиться критически. Предстоят сложные времена 
и мыслить корпоративно в этих условиях недопустимо. Важно про-
являть навыки государственного мышления и делать то, что полезно 
не отдельным застройщикам, а всей экономике. М. Мишустин вполне 
подходит на роль такого взвешенного и осторожного управленца, ко-
торый, тем не менее, сразу не может приостанавливать действия уже 
запущенных процессов.

Константин Малофеев
РУССКИЙ ЭКОНОМИЧЕСКИЙ ПРОРЫВ В ЧЕЛЯБИНСКЕ
Русская экономика должна быть суверенной. Только за счёт вну-

тренних ресурсов она может расти на 6-8% в год. Для этого совсем не 
нужны «иностранные инвесторы», десятилетиями спекулировавшие 
на нашем финансовом рынке и выкачивавшие из России колоссаль-
ные ресурсы. Но необходимо отказаться от либеральных догм, изме-

https://t.me/logikamarkova/8991
https://t.me/wisedruidd/6737
https://t.me/kvmalofeev/2220
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нив саму экономическую идеологию.
<...>
Словом, это был первый экономический форум, прошедший исклю-

чительно на русском языке и представивший экономическую програм-
му ВРНС. В которой нет места валютным спекуляциям и жонглирова-
нию ключевой ставкой в интересах банкиров. Но есть инвестиции в 
реальный сектор, поддержка промышленников и предпринимателей, 
связавших свою судьбу и будущее своих семей с Россией. И конечно, 
где экономическая деятельность не оторвана от наших традиционных 
ценностей, которым в корне противоречат спекуляция и ростовщиче-
ство.

Александр Ходаковский
Недавно перед аудиторией я затронул тему плохой демографии. Я 

обратил внимание, что большое количество детей рождается, преиму-
щественно, в семьях с сильной традицией - либо христианской, либо 
мусульманской. Я возразил, сказав, что в верующей среде не социаль-
но-экономический фактор является определяющим, а видение мира. 
Рассуждая на эту тему, я привел в качестве положительного примера 
решение властей Тверской области о наказании за поощрение абор-
тов и склонение к ним, делая акцент на том, что правильная политика 
властей не только в области выплат поможет нашим духовным лиде-
рам утверждать в сознании общества мысль о недопустимости само-
уничтожения....

Пока я говорил, я поймал взглядом женщину средних лет, которая 
всем своим видом выражала несогласие с моей позицией. Она де-
монстрировала гримассы, делала отрицающие движения головой - в 
общем, как и известный персонаж мультфильма, была категорически 
против. Я уже не раз говорил, что все наши проблемы и с мигрантами, 
и с китайцами, которые медленно, но уверенно осваивают нашу Си-
бирь - они в первую очередь от того, что нас мало на такую огромную 
территорию. Хуже того - нас становится ещё меньше. Только вдумай-
тесь в это - и сразу всё остальное отойдёт на второй план.

ЧАДАЕВ
Вспомнил, кстати, об одном своём открытии, сделанном в тот пе-

риод запуска программ CDO. Одна из групп, с которой я тогда работал 
— это были региональные министры/сотрудники министерств здра-
воохранения и главврачи больниц. И мы с ними подняли имеющую-
ся статистику по абортам. Оказалось, что обобщённый «портрет» се-
годняшнего аборта совсем не такой, как его себе представляют борцы 
за/против.

Во-первых, история, когда на аборт шли в основном молодые де-
вушки со случайным «залётом» или одинокие дамы без постоянно-
го партнёра — всё более редкая. И наоборот, всё более частая ситуа-
ция — когда на аборт идут дамы замужние или имеющие постоянно-
го партнёра. Врачи мне это объяснили просто: контрацептивы. Бере-

https://t.me/aleksandr_skif/3006
https://t.me/chadayevru/2071
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менность — там, где есть незащищённый секс, то есть более-менее 
надёжный постоянный партнёр.

Во-вторых, всё чаще мотивы похода на аборт — не социальные (не 
могу содержать ребёнка), а медицинские (проблемы со здоровьем, 
риск неправильного течения беременности, выкидыша, врождённых 
патологий и т.д.). И вот тут, собственно, знающие люди из региональ-
ных минздравов меня и просветили. Дело тут вот в чём. Аборт — плат-
ная коммерческая услуга. Соответственно, с каждого клиента — ко-
миссия тому, кто привёл. Поэтому для врача в женской консультации 
в общем случае гораздо выгоднее направить пациентку на аборт, чем 
довести до родов. Именно поэтому они находят тысячи объяснений, 
почему в данном конкретном случае есть риск неправильного тече-
ния беременности, выкидыша, да и вообще так ли уж он нужен вам 
сейчас, этот ребёнок?

О чём бишь я? Об «управлении, основанном на данных». Цифры 
сами по себе — это пустое место, если не понимать, куда смотреть. Но 
вот если у тебя уже есть исследовательская гипотеза, они дают уви-
деть картину под совершенно другим углом. И, при грамотном подхо-
де, скорректировать госполитику. Потому что в описанной мною ре-
альности можно без конца повышать всевозможные пособия на ре-
бёнка, увеличивать маткапитал и т.д. — это приведёт к тому, что ро-
жать детей будут главным образом те, для кого эти деньги более суще-
ственный аргумент, чем рекомендации врача (то есть самые бедные 
или вообще вчерашние мигранты, только обзаведшиеся паспортом). 
А более обеспеченные и ответственные — то есть те, кто вообще-то 
способен дать ребёнку не только саму жизнь, но и семью-воспитани-
е-образование — не будут.

Если брать мою личную позицию — я таки не сторонник запрета 
абортов, пусть это останется личным выбором. Но я категорически не 
согласен с ситуацией, при которой мы ничего не делаем с условиями, 
когда у каждого аборта — целая цепочка мотивированных бенефици-
аров, а у каждого вновь рождённого ребёнка — ни одного. Не делать 
ничего с этим, и в то же время пытаться полицейскими мерами _за-
ставить_ рожать — провальная затея.

Умный еврей при губернаторе
Стало быть, запрет на аборты в частных клиниках в сочетании с уго-

ловной отвественностью для тех, кто склоняет женщин к абортам - со-
вершенно правильное, своевременное, точное решение.

Сыны Монархии
России в арабо-израильском конфликте крайне важно НЕ ПУСКАТЬ 

к себе «беженцев» с обеих сторон. 
Понятно, что львиная доля израильтян с российскими паспортами 

- это наши «любимые» релоканты либерально-антироссийских взгля-
дов, которые Израиль считают Родиной, но воевать за него боятся и 
не хотят, ибо соевые слизни по натуре. 

https://t.me/governorsjew/8711
https://t.me/SonOfMonarchy/12709
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Мы от них только избавились и вздохнули. Вообще, любого росси-
янина, которая свалил в другую страну в феврале-марте 2022 и что-то 
квакал против нас в соцсетях, надо лишать гражданства и российских 
активов. 

Не нужно пускать и замоташек-Наташек, которые вышли замуж за 
палестинских арабов. Это же просто отрицательный отбор какой-то. 
Нужно быть полной идиоткой, чтобы променять русских мужчин и сы-
тую жизнь в цивилизованной России на Сектор Газа) премия Дарвина. 

Наташки-Замоташки еще же и ислам принимают, предавая нашу 
Веру. Напомню,  что смена Веры в Российской Империи приравнива-
лась к измене Родины, за это казнили и ссылали на каторгу. 

Везти сюда русско-палестинские семьи из Газы - то же самое, что 
было, когда в Россию тащили из Сирии игиловских подстилок со сво-
ими личинками. Хотя этих экс-россиянок, которые купились на ради-
кальный исламизм, надо было оставить сирийцам, чтобы их наказали 
и судили по местным законам. 

Ничего хорошего кроме исламского радикализма Наташки-Замо-
ташки из Газы сюда не привезут. 

Нам в Россию надо привлекать тех, кто любит нашу страну и наш 
народ, ценит нашу Веру. И ставит русскую идентичность выше любой 
другой.
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Сегодня:
• ЕС официально засчитал победу России!
• Выборы, выборы,
• Хочется вернуться в 2021 год, но приступы уныния не сломят 

нас,
• Фронт: все хорошо, кроме кое-где у нас порой прямо там же,
• Особенно в Крынках,
• И на рязанской железной дороге,
• Защита русских будет продолжена до национальных границ, ко-

торые будут отодвинуты,
• Враги продолжают врать, что Северные потоки взорвали укра-

инцы, но мы-то знаем,
• Животное по кличке Шольц и пованивающие немцы,
• Финляндия запретила россиянам въезжать на велосипедах, а на 

танках пока можно,
• Министр просвещения России лично отчитался перед Кадыро-

вым об изменениях в учебнике истории,
• Обмелели демографические берега русского моря,
• Алла Пугачева так ничего и не поняла

Раньше всех. Ну почти.
Победы Украины над Россией в ближайшее время не ожидается — 

Боррель

Александр Жучковский
«Победа Украины над Россией». Смешно звучит.

Юрий Баранчик
Победы Украины над Россией в ближайшее время не ожидается — 

Боррель
Ой, а что так? Полтора года -- «Украина вот-вот одержит победу».
Пора уже усвоить: Россию никто никогда не побеждал извне.

Verum Regnum|Наш Regnum
Захарова заявила, что Боррель официально засчитал победу России
Заявление главы евродипломатии Жозепа Борреля о невозможно-

сти для Киева в ближайшее время одержать победу над Москвой мо-
жет означать, что «ЕС официально засчитал победу России», предпо-
ложила официальный представитель МИД РФ Мария Захарова.

Я правильно понимаю, что ЕС официально засчитал победу Рос-
сии?», — написала Захарова, напомнив, что в апреле 2022 года Бор-
рель утверждал, что военный конфликт на Украине может быть решен 

https://t.me/bbbreaking/169430
https://t.me/juchkovsky/4163
https://t.me/barantchik/13372
https://t.me/regnum_na/49550
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на поле боя.

Герман Садулаев
Если «выборы» на «Украине» действительно отменят, то Киев по-

имеет внушительный проигрыш в, как сейчас называют, когнитивной 
войне. В этот момент «президент» Зеленский даже для Запада станет 
нелегитимным диктатором. А в России нормально спокойно проведут 
выборы. И пусть что угодно говорят про их неправильность, но для 
России выборы - формальность. А для Запада - фетиш. Они ведь сра-
жаются «за демократию». А в результате ой, выборы отменили. 

Впрочем у Киева этот, как его, цугцванг. Если выборы не отменять то 
тоже всё плохо. Победит Арестович-Залужный, но это всё равно фик-
ция, так как выборы не могут быть проведены на огромной части тер-
ритории, которую «Украина» считает своей, но не контролирует. И жи-
тели там будут голосовать на российских выборах. Потому что они уже 
российские граждане. 

Так что с когнитивкой у Киева всё плохо. Но реальная война может 
быть выиграна нами только на поле боя. А там пока всё очень трудно 
и тяжело.

Рамзай
Китайские СМИ вышли с заголовками о возможном перевороте на 

Украине.
По мнению источников, Белый дом крайне недоволен решением 

Владимира Зеленского об отмене выборов.
Вашингтон планирует поддержать начальника Главного управления 

разведки Минобороны Украины Кирилла Буданова и главнокоманду-
ющего ВСУ Залужного, которые должны будут осуществить силовой 
захват власти в феврале 2024 года.

Владислав Угольный #АнтисемитизмНеПройдет
Я так люблю тот минско-пораженческий Донбасс 2015-2022 годов, 

который нахуй никому был не нужен. Я там, спасая горловских и де-
бальцевских бабок от холодной смерти (деньги на них пиздили), ощу-
щал себя таким осмысленным.

Это было очень паршивое время, но оно было и забыть его нельзя.
Было очень просто: говори, что рано или поздно Россия пойдёт во-

йной на Украину и завершит ирреденту.
А сейчас - тяжело, толпа лишних людей присосавшихся к теме и люди 

умирают.
Иногда хочется вернуться в 2021 год.
Но приступы уныния не сломят нас. Бой продолжается, команду «от-

бой» никто не давал.

Сладков +
Что наш ВПК будет делать после победы в СВО? Как поступит с вве-

https://t.me/germansadulaev/1998
https://t.me/ramzayiegokomanda/5821
https://t.me/zola_of_renovation/6283
https://t.me/Sladkov_plus/9068
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денными нынче в строй большими производственными мощностями? 
Эге! Наше оружие, испытанное в ходе СВО, имеет спрос! 

В понедельник открывается большая ярмарка в Дубае (Авиашоу 
2023), и мы туда везем массу интересных вещей, в том числе тяжелый 
транспортник Ил-76. 

Смотрим вперед!

Нам пишут из Янины.
Писать очень некогда, тем более - многократно повторять ранее на-

писанное. 
Самое важное
1. Противник продолжает и будет продолжать активные наступа-

тельные действия, отдавая себе отчёт, что до очередной мобилизации 
в РФ, которую всё-таки отложили до «послевыборов», у него осталось 
его главное «окно возможностей», в котором перманентная мобили-
зация и западная помощь могут дать ему искомое преимущество для 
масштабных подвижек фронта.

2. Плацдарм создан в районе, который с нашей стороны был совсем 
слабо прикрыт совсем слабыми войсками. Ну потому что, во-первых, 
«Так река же! Не могут же они...», а, во-вторых, на бумаге позиции 
были гораздо сильнее, чем в реальности. 

3. Создан плацдарм с задачей стянуть туда и потрепать там как мож-
но больше наших боеспособных частей с других участков, например 
из-под того же Работино, откуда туда и поехали самые быстрые «по-
жарные». Когда все прибывшие как следует втянутся в драку на этом 
участке, последует удар в другом месте, где противник нащупает сла-
бину, дающую быстрый успех при минимальных потерях, который 
можно будет конвертировать в притягивание и растрёпывание наших 
последних резервов, перебрасываемых на этот участок для «атак схо-
ду». 

3. В этих боях мы опять потеряем кучу опытных людей, которых мог-
ли бы не потерять, если бы руководство страны трезво оценило ситу-
ацию ещё весной 2022-го. Но, это к вопросу о традиционализме, тра-
диция есть традиция. См. выше. Раз за разом максимально оттягивая 
принятие неизбежных «непопулярных мер», раз за разом всё-таки их 
принимать уже в тот момент, когда польза от них минимальна, а «по-
литические потери» (и понесённые перед этим потери военные) - мак-
симальны. 

То, насколько тихо и неслышно для массового читателя этих наших 
интернетов, проходят действительно знаковые неприятные события, 
которые потом, набрав критическую массу, обвалят ситуацию, можно 
оценить по тому, что наш трескучий Z-телеграмм прошёл мимо ново-
сти о том, что 8 ноября 2023 года, на 44 году жизни в Москве в госпи-
тале имени Бурденко скончался начальник штаба 810-й отдельной ор-
дена Жукова бригады морской пехоты ЧФ полковник Ян Александро-
вич Суханов 25.11.1977 г.р. 

810-я, что уже ни разу не секрет для противника, рубится сейчас 

https://t.me/wehearfromyanina/2944
https://t.me/wehearfromyanina/2943
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именно под Крынками и прибыла туда в качестве одной из первых 
«пожарных команд». Начальник штаба бригады - не ротный, которого 
могут убить где-то на передовой. Диванное Z-сообщество может, та-
ким образом, примерно представить себе насколько плотно контро-
лируется противником с воздуха пространство вокруг плацдарма.

4. Я предложил бы подзавязать до конца войны с красно-белыми 
срачами и глубинными философскими дискуссиями, потому что ду-
мать сейчас надо больше всего и чаще всего о том, как нам не про-
срать войну и страну вместе с ней.

Андрей Медведев
По ситуации в Крынках, где ВСУ все ещё пытаются удержать пла-

цдарм.
Замысел у ВСУ был весьма толковый и дерзкий. И готовили они про-

рыв на наш берег долго и тщательно. Но все замыслы противника сло-
мались о стальную волю русского солдата. С момента высадки про-
тивник не продвинулся по сути, никуда. 

Последние сутки на плацдарме идут тяжелейшие бои. При этом 
наши находились в сложной ситуации. Наши бойцы толком не ели, не 
спали, но нашим поставили задачу запереть противника на его пози-
циях  в деревне, и они заперли его наглухо.

Это дало возможность авиации и артиллерии работать по против-
нику. По позициям ВСУ летят ФАБы, снаряды, летит из «Солнцепека». 

Судя по показаниям пленных,  моральное состояние всушников 
весьма плохое. Оно у них быстро меняется от «сейчас мы эту русню» 
до  «мы все здесь умрём». Примерно треть готовы сдаться, потому что 
поняли в какой блудняк их засунули командиры. Ещё какая-то часть 
сдаваться просто боится. Ну и да, есть вполне идейные, кто сдаться не 
будет готов ни при каких условиях.

Но в целом, даже идейным понятно, что операция по захвату пла-
цдарма провалилась. Даже, несмотря на то, что у ВСУ есть и силы и 
средства, и резервы. И резервы эти, командование не щадит, отправ-
ляет на плацдарм, лишь бы удержать его любой ценой. Причины по-
литические - Запад денег не даст. Так что в любом случае, битва за 
плацдарм этот надолго. Командование ВСУ (или киевские политики) 
повторяет вариант Бахмута - неважно какой ценой, лишь бы показать 
результат. Впрочем, тут его не будет. Подразделения ВСУ просто унич-
тожат.  

Отдельного поста заслуживают, конечно, наши подраздения, кото-
рые сломали хребет врагу. Но это лучше сделать потом, чтобы не да-
вать сейчас врагу лишнюю информацию.

Но русские воины в очередной раз за СВО, показывают, что сама по 
себе поддержка НАТО или техника ничего не значат. Всё решает толь-
ко и исключительно дух и вера в то, что правда на твоей стороне.

У русского солдата все это есть. Тем и побеждает.

Олег Царёв

https://t.me/MedvedevVesti/15820
https://t.me/olegtsarov/9206
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В Крынках Херсонской области ситуация обостряется: ВС РФ все еще 
контролируют часть села, но ВСУ с боем удалось занять примыкающую 
к селу лесопосадку и отодвинуть наших. 

Также противник сохраняет возможность перебрасывать подкре-
пления с правого берега.

Появилось видео с дрона ВСУ: удар по колонне ВС РФ с личным со-
ставом, остановившейся посреди одного из сел. Это все после того, 
как столько говорили, про то, что в колоннах лучше не ездить.

На Запорожском направлении тоже непросто. Велика вероятность, 
что информация об успехе ВСУ северно-западнее Вербового подтвер-
дится, а значит, ВС РФ оттеснены с ряда позиций на высотах, а у Ново-
прокоповки — от подходов к трассе на Пологи.

На Авдеевском направлении армия России улучшает позиции юго-за-
паднее Красногоровки и ведут бои, стараясь вытеснить ВСУ из Степо-
вого, откуда открывается дорога к следующему нп — Бердычи. На юж-
ном фланге в районе Водяного и Опытного пока ситуация без особых 
изменений. Спустя месяц с начала наступательной операции ВС РФ в 
Авдеевке успехи однозначно есть, но и впереди много боевой рабо-
ты.

На Артемовском направлении в дополнение к недавним успехам 
по возвращению позиций у Клещеевки, наши провели успешную ата-
ку на севере Андреевки и закрепились в лесопосадке за ж/д линией. 
Угроза прорыва противника в тыл Клещеевки и дальше в сторону Ар-
темовска на сегодня нивелирована – выход на дорогу от Опытного к 
Отрадовке перерезан.

Два майора
Херсонская область
Противник выложил кадры поражения нашей колонны. Мы обре-

зали вражеские значки и удалили мерзкую музыку.
Надеемся, все будут учиться на чужих ошибках.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Есть вещи, которые я никак не могу понять. Среди них:
1. Почему в зоне досягаемости вражеских дронов и артиллерии до 

сих пор (спустя 2 года и сотни сожженых колонн) собираются армей-
ские колонны снабжения, полные бк или топлива;

2. Почему виновных в поражении таких колонн офицеров ВС РФ не 
судят публичным судом на большие сроки заключения, исповедуя важ-
нейший принцип войны: наказание виновных.

«Два майора» публикуют кадры поражения нашей колонны. Ради 
деятельного назидания: никогда так не делайте. Мне и самому не-
давно доводилось видеть такие колонны в зоне ракетного поражения 
противника. На войне гибнут и люди, и машины, но зачем упрощать 
противнику задачу, совершенно не ясно.

https://t.me/dva_majors/28856
https://t.me/zhivoff/11634
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МАРДАН
«19 вагонов перевернулись после хлопка на железной дороге в Ря-

занской области.   
Повреждено железнодорожное полотно, однако, погибших и по-

страдавших нет. 
На место выдвинулись следователи и саперы.»
Хлопок панимаешь... В результате которого под откос была пущена 

половина состава
Оптимизированная под мирное время РЖД с безопасностью явно 

не справляется. 

Сладков +
ДИВЕРСИЯ НА ЖД (РЯЗАНЬ) — СКОЛЬКО ПУТЕЙ МЫ СЛОМАЕМ В ОТ-

ВЕТ?
Нам же предлагают диверсионное противостояние? Нас запугива-

ют: будете Украину бить — будем бить в ответ. Так. Мы наверное даже 
не не думали, что ответка возможна? Думали, мы не наивны.

Готовы мы продолжить? Сколько железных дорог Украины мы вы-
ведем из строя в ответ на атаку Рязани? Или не будем отвечать? Тогда 
вопрос — почему? Если тайна, то тогда вот вам мысль: чтоб соучаство-
вать, надо знать чему.

Обществу нет-нет, да и надо объяснять что к чему. Все больше лю-
дей живет информацией из зоны СВО. Все больше людей подходит 
лично ко мне и спрашивает: «Как там мы? Победим?» — Я совершен-
но искренне отвечаю: «Конечно победим!», зная о том, какие силы 
задействованы.

А тут — бац! И в центре России поезд пускают под откос. Информа-
цию не следует раздувать, но на следующее утро хорошо бы открыть 
«Таймс» и прочитать реальную информацию: «Нанесены удары по ЖД 
составам в пяти украинских областях».

Нет? Да.

Русский тарантасъ
«Хлопок» или диверсия? В чем разница? 
Для полной лакировки действительности надо указывать мощность 

хлопчатки в тротиловом эквиваленте. В данном случае, хлопчатки было 
3 кг в одном СВУ. 

По мне так, этот идиотический новояз работает в другую сторону. 
Идея понятна - купировать раздражители социума, не дать террори-
стам реализовать еще один компонент своей деятельности: страх, тре-
вогу, неуверенность. С другой стороны, над этой методикой все нор-
мальные люди угорают, а многие даже злятся. Неприятно, когда тебя 
за дурака держат.

Байки из Спасской Башни
«Защита русских, угнетаемых и унижаемых в мире повсеместно, бу-

https://t.me/mardanaka/17143
https://t.me/Sladkov_plus/9071
https://t.me/DmitriySteshin/9346
https://t.me/kremlin_bashnya/41520


ОГЛАВЛЕНИЕ 206ОДИННАДЦАТОЕ НОЯБРЯ

дет продолжена до окончательного воссоединения русской нации в 
пределах национальных границ, которые должны быть расширены как 
политическим, так и, если понадобится, вооружённым путём. Специ-
альная военная операция была необходима и неминуема. Победа в 
ней является общенациональным требованием нашего народа. Фа-
шистский марионеточный режим Киевской хунты, поставивший под 
угрозу истребления всего русского на Украине - языка, культуры, рус-
ских активистов, самих основополагающих прав русского народа на 
достойное существование и развитие, должен быть низложен и унич-
тожен».

Дмитрий Рогозин, сенатор Совета Федерации

Кладбище фейков
Западные центры используют наших «военкоров» в манипуляции 

информацией о мобилизации, преимущественно в своих политиче-
ских целях.

В особенности - это происходит через вбросы военкорам и лиде-
рам мнений.

К примеру, недавно журналистка Анастасия Кашеварова стала участ-
ником обсуждения вопросов: «обещанных отпусков для военнослу-
жащих».. Учитывая сложную обстановку на некоторых участках в зоне 
СВО, такая инициатива только внешне выглядит выигрышной. В реаль-
ности она во многом не учитывает изменчивость в расстановке сил ВС 
РФ.

Также противник для своих целей использует родственников воен-
нослужащих, и через вбросы «правдорубам», таким как: Роман Але-
хин, Сергей Москальков, Alex Parker продвигают тему «жён мобилизо-
ванных военнослужащих» и организации ими митингов. Любопытно, 
но ранее эти же люди активно продвигали проблемы с боеприпасами 
и другими аспектами. Их деятельность может быть рассмотрена как 
попытка манипулирования общественным мнением.

Кроме этого, используя нарратив западной пропаганды осознано 
или нет в своих популистских заявлениях используют и политические 
деятели. Так, депутат Александр Журавлев (ЛДПР) заявил, что считает 
несправедливым, когда мобилизованные не знают даты своей демо-
билизации.

Важно осознавать о необходимости принять меры относительно во-
енкоров и лидеров общественного мнения, которые идут на поводу у 
западных актёров и пытаются «похайпить» на западной методичке. 
Критически необходимо оценивать их заявления в контексте возмож-
ных манипуляций информацией, а не принимать их высказывания как 
объективное представление ситуации.

Доверяйте только проверенной информации и оставайтесь с нами.

Димитриев
Виктор Олевич (одессит по рождению) единственный участник фе-

деральных ток-шоу, которого мне приятно слушать. Не понятно как он 

https://t.me/FAKEcemetery/5631
https://t.me/russ_orientalist/16126
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попал в этот паноптикум со своими вопросами. В этот раз он пытался 
выяснить, что предлагает Россия гражданам Украины? Это риториче-
ский вопрос, любой честный ответ на который тянет на дискредита-
цию.

Дмитрий Медведев
По данным Управления по наркотикам и преступности ООН, с кон-

ца 2022 года по настоящее время производство наркотиков в Афгани-
стане снизилось на 95%. Причём это касается как сокращения посев-
ных площадей мака (с 233 до 11 тыс. га), так и самого производства 
опиума (с 6,2 тыс. до 333 т). Меньше чем за год «Талибан» (запрещён у 
нас как террористическая организация), как бы к нему ни относились, 
сделал то, что за 20 лет не смогла осилить коалиция натовских импо-
тентов во главе с американцами, якобы боровшаяся с терроризмом в 
стране. Вот что бывает, когда из региона уходит тот, кто и был реально 
заинтересован в экспорте героина в Россию и другие страны.

Дополнительная радость: в Мексике всё по-прежнему…

Димитриев
Много лет так называемая система безопасности на Ближнем Вос-

токе держалась на противостоянии шиитского Ирана и арабских сун-
нитских монархий. А сейчас в Саудовской Аравии проходит внеоче-
редное заселение Организации исламского сотрудничества и на нее 
приглашен президент Ирана Раиси. Атака Хамас имела успех, конеч-
но. Независимо от судьбы Газы.

Умный еврей при губернаторе
Между тем, израильтяне, как часто бывает во время войны, учатся 

новым трюкам. В частности, учатся маскировать свой расизм. И пре-
возносить гуманизм.

В публикациях появляется нарратив «освобождения Газы от ХА-
МАС». И, разумеется, развивается нарратив « ХАМАС нападает на Из-
раиль под руководством русских».

Адресат номер один для всего этого - избиратель демпартии США.

ZERGULIO
Газета Washington Post назвала 48-летнего украинского полковни-

ка Романа Червинского координатором атаки на «Северные потоки». 
Полковник Червинский, игравший центральную роль в атаках на «Се-
верные потоки», получал приказы от чиновников, докладывавших За-
лужному.

США всеми силами пытаются свалить вину за подрыв газопроводов 
на Украину. Логика понятна - там и так клейма негде ставить, так что 
это именно Украина прокралась к газопроводам с парой сотен кило-
граммов взрывчатки и специальным водолазным оборудованием на 
рыбацкой лодке.

https://t.me/medvedev_telegram/410
https://t.me/russ_orientalist/16123
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Хорошая попытка, но нет. Подрыв газопроводов - это государствен-
ный террор США.

Образ будущего
Залужного Washington Post называет организатором взрыва на Се-

верных потоках.  Нашли козла отпущения.  
Залужный это коллективный разум. Это не бравый генерал, стратег 

или хитрый коварный враг. Это образ для селюка-украинца, олицетво-
ряющего возможность победить москаля. 

Что он на самом деле сделал? Толком ничего, кроме пары-тройки 
распиаренных операций, которые мы по сути подарили. 

А Северные потоки взрывали бриты с разрешения США в отместку 
за референдумы на новых территориях. Залужный тут не при чем.

Почему сливают теперь Залужного? Американцы готовят ревизию, 
а украинский след в поставках ХАМАС доказан. Украину ждет скоро 
серьезное разочарование, а европейца усиленное разорение и деин-
дустриализация. А американский актив уедет в штаты и забудет о сво-
ей работе в ЕК и  ЕС.

Николай Стариков
Следите за руками англосаксов. И - учитесь заметать следы.
Шаг 1. Публикации в прессе.
Газета Washington Post назвала куратора атаки на газопроводы «Се-

верный поток» и «Северный поток-2».
По информации издания, это 48-летний полковник спецназа ВСУ 

Роман Червинский. Он стоял во главе операции по подрыву «Север-
ных потоков».

Шаг 2. Изъятие из оборота.
Шевченковский районный суд Киева взял под стражу бывшего укра-

инского военного Романа Червинского.
Его сейчас совершенно случайно судят «за превышение полномо-

чий» и ему грозит от 8 до 12 лет тюрьмы. Он сидит в СИЗО без возмож-
ности внесения залога.

Шаг 3. Концы в воду.
Велика вероятность безвременной кончины полковника Червин-

ского в тюрьме. Повесится, почки откажут.
Червинский, вероятнее всего, не имеет никакого отношения к взры-

вам «потоков», но следствие с удовольствием будет считать иначе.

АДЕКВАТ Z
Вот животное по кличке Шольц - то ли антропоморфный хорек, то 

ли что-то не менее душистое. Задвигает, что им надо быть готовыми к 
очень долгой войне, и клянется, что будет помогать бандеровцам до 
упора.

Вот отставной немецкий генерал Куят, на рубеже веков возглавляв-

https://t.me/obrazbuduschego2/15825
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ший лавку, под которую у них мимикрирует генштаб. От сегодняшних 
их обезьян в мундирах качественно отличающийся настолько, что спо-
собен даже к месту припомнить Клаузевица. Деду девятый десяток, 
деду давно нечего терять, поэтому говорит об обстановке так, как она 
есть: Германией руководят некомпетентные невежественные фанати-
ки, ведущие страну в пропасть прямого столкновения с Россией, оцен-
ка потерь хохлов в 400-600 тысяч ни капли не завышена (если - это я от 
себя - говорить не о безвозвратных, а об общих потерях, то еще крат-
но занижена), после провального нахрюка положение укроармии кри-
тическое, русская армия сейчас намного сильнее, чем до войны, рус-
ские резервы в тылу огромны и имеют все необходимое для большо-
го наступления с решительными целями - и еще полно прочей отбор-
ной зрады, которой лучше всего внимать в полном объеме.  

А вот расхожая присказка, как нельзя точнее применимая ко всему 
сказанному: ключевая разница между специалистом и менеджером 
заключается в том, что специалиста интересует вопрос «как?», а ме-
неджера - только «когда?», и чем более менеджер заслуживает зва-
ния антропоморфного козла мемеменеджера, тем нагляднее эта раз-
ница видна. 

Не знаю, когда именно словами деда Шольца начнут направленно 
тыкать в харю, но ни секунды не сомневаюсь, что так или иначе не-
пременно начнут - не той остроты шило, чтобы залежаться в мешке.

Платон Беседин
Шольц, клянущийся помогать бандеровцам до конца - это, конечно, 

вполне в духе времени. Времени, где нанятые менеджеры продвига-
ют интересы, идущие вразрез с чаяниями своего народа. Тем самым 
лишний раз подтверждая, что элиты существуют отдельно. Немцы не 
хотят помогать бандеровцам. Им это только в минус.

Однако поразительно другое - то, как пигмеи добрались до власти. 
Пусть даже и формальной. Вот я смотрел постановку «Золотого телён-
ка», где Паниковский всякий раз спрашивал: «Ты кто такой, а?» - и вот 
у меня тот же вопрос: вы кто такие - люди, управляющие западными 
странами? Путь от Бисмарка до Шольца поразителен. Пигмеи спали 
топ-менеджерами корпораций, которые называются европейскими 
странами.

Ну а что касается реальности немецких прогнозов. То «до послед-
него украинца» - это их метод. И тот, кому нечего терять на Западе, это 
открыто говорит. Настолько, насколько ему дают говорить. Потому что 
все всё понимают.

Военкор Котенок
Немцы пованивают
Немецкие СМИ подсчитали, что на поддержку нацистского режима 

Зеленского Шольц спустил €24 млрд. Естественно, такая сумма очень 
бы пригодилась внутри страны. В планах же Берлина стоит еще трата 
в €1,5 млрд на ПВО Украины.

https://t.me/pbesedin/2875
https://t.me/voenkorKotenok/52029
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Немцы теперь вынужденно экономят на всем. По опросам газеты 
«Berliner Morgenpost», с 2022 г. граждане ФРГ стали реже принимать 
душ. Причина — рост цен на энергоносители и коммунальные услуги. 
57% немцев в 2023 г. резко сократили время помывки, а воду делают 
холоднее, чтобы не переплачивать. Газета рекомендует ради эконо-
мии мыть овощи и фрукты в мисках, а не под проточной водой из кра-
на.

Перспектив на улучшение ситуации не наблюдается. Теплая вода и 
отопление в квартирах дешеветь не будут, Германия закупает дорогой 
СПГ из США и зоны Персидского залива, отказавшись от русского газа 
в угоду Вашингтону. Положение дичайше — ФРГ откровенно вредит 
самой себе, а львиную долю доходов от конфликта на Украине полу-
чают США.

В историю Германии канцлер Шольц может войти как Олаф Холод-
ный душ или Олаф-дурачок. Но немцам от этого легче не станет.

Герман Садулаев
И вот я ещё думаю о военной помощи Запада киевскому режиму. 

Это прежде всего деньги. Потому что современное высокоточное ору-
жие стоит больших денег. Один выстрел хаймарса стоит 160 тыс дол-
ларов. А сам хаймарс 3+ млн долларов. Чтобы мы понимали. Один 
пуск - йуууууу - квартира в Москве в Бутово улетела. А прилетел обрат-
но ланцет - бууух - квартиры на Садовом кольце нету. А это всё нужно 
ежедневно в промышленных количествах. 

У США деньги не кончатся никогда. Они их печатают. Надо - напеча-
тают ещё триллион и покроют дефицит бюджета собрав дань со все-
го мира путём «продажи» своих «трежериз», долговых бумаг всем, 
включая Китай - и ведь все понимают что эти долги никто никогда не 
отдаст, это не долги а дань, но делать нечего, все купят. Мы тоже поку-
пали на все деньги, пока нам разрешали. А теперь эти деньги «конфи-
скованы», ах, оставьте, их давно нет, это липовые векселя - на самом 
деле расписки в приеме дани. Так что Омерика никогда не обеднеет.

Но вот Евросоюз. Евросоюз денег не печатает. Каждая страна Евро-
пы тяжёлым трудом зарабатывает свои деньги. Гансы, Жаны, Карло-
сы трудятся на фермах, заводах, в офисах и подавальщиками в ресто-
ранах, платят огромные налоги со скудных заработков, а потом х¥&к - 
денег в стране на социалку и прочее нет. Мы отдали денег «Украине» 
чтобы она вела войну со страшной ужасной Россией, иначе уууу, Рос-
сия придёт и заберёт демократию. И немцы из восточных земель на-
чинают тихо так на кухнях говорить: да и пусть приходит, нормально 
же было. Дедушка рассказывал.

Логика Маркова
КПП Финляндии запретили въезд из России на велосипедах. Без-

умие какое то европейских идиотов. И кстати, все свои фальшивые 
принципы экологии, «зелёной повестки» выбросили на свалку. Пото-
му что Европа это не принципы, а полное отсутствие принципов и пол-

https://t.me/germansadulaev/1999
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ное лицемерие.

ZERGULIO
С 9 ноября 2023 года через КПП, расположенные в юго-восточной 

Финляндии, запрещен въезд из России на велосипедах (c)
Удар в спину. Беспощадный маховик антироссийских санкций про-

должает раскручиваться. Как теперь жить, куда велосипед девать - 
даже и не знаю.

Логика Маркова
Почему жители России хотят свободно ездить в Европу? Потому что 

мы любим Европу? Свобода передвижения это неотъмлемое право 
человека. Поэтому когда мы требуем от Европы снять все ограниче-
ния на приезд нас в Европу, мы говорим с Европой от имени цивили-
зации, от имени свободы, от имени демократических принципов. С 
точки зрения свободы передвижения Россия значительно более де-
мократическая страна, чем Европа.

Юлия Витязева
Тем временем, Финляндия запретила россиянам приезжать в Фин-

ляндию на велосипедах.
Интересно, кто там первым додумается запретить русским въезд/

проезд на танках?

ЧГТРК «Грозный»
😎😎Министр просвещения РФ Сергей Кравцов в ходе встречи с Рамза-

ном Кадыровым представил ему переизданный учебник истории для 
10-х классов.

«В нем теперь исправлены все ошибки и удалены допущенные в 
прежней редакции  грубые формулировки в адрес целых народов, под-
вергшихся сталинским репрессиям. Одним словом, справедливость 
восторжествовала!», - написал Рамзан Кадыров в своем телеграм-ка-
нале.

Обыкновенный фашизм
Целый министр просвещения России приехал лично (!) в Чечню, что-

бы дрожащим голосом отчитаться перед сурово глядящими борода-
тыми дяденьками во главе с Рамзаном Кадыровым об исправлении 
страниц учебника по истории России. С собой он привез и сам учеб-
ник, а то вдруг не поверят.

В новой редакции по требованию чеченцев полностью исправили 
и без того безобидный фрагмент о депортации народов во времена 
Великой Отечественной войны.

Лев Вершинин
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Министр просвещения лично отчитался перед Кадыровым об ис-
правлениях в учебнике по истории РФ

Итак, прошлое изменилось. Отныне всем следует знать, что в годы 
войны на Северном Кавказе не было повстанцев, ждавших прихода 
Гитлера, - и министр просвещения РФ  прибыл в Чечню, дабы доло-
жить Рамзану Ахматовичу об исполнении его указаний.

Что ж, в истории не раз бывало так, что воля высшей власти меня-
ла прошлое,  - и ничего бы удивительного, кабы не вопрос: а кто есть 
высшая власть? 

Да, в Японии министры отчитывались не тэнно, а сёгуну, и в Хаза-
рии министры отчитывались не кагану, а беку, но здесь не тот случай, 
потому что и сёгун, и бек представляли Центр, а  чтобы Центр покор-
но исполнял волю одного из регионов даже на уровне перелицовки 
истории, - такого не помню.

Пакет. Медиа
Кадыров будто бы пытается ускоренными темпами реализовать 

план по приведению Чечни к фактической независимости.
То ли от того, что не здоров сам, то ли от того, что понимает, что Пу-

тин не вечен, а его приемник может не быть таким же лояльным к пра-
вовому нигилизму  Кадырова и его окружения.

Захват и издевательства над Никитой Журавелем, агрессивные за-
явления по поводу российских учебников, запрет детям чиновников 
в Чечне разговаривать на русском, получение тяжёлой техники, ото-
бранной у вагнеровцев, возможное убийство чеченской девушки, по-
хищенной из Питера, по той причине, что она хотела выйти замуж за 
русского, защита ваххабитов в русских городах, поддержка Палестины 
при непонятном статусе участия чеченских вооруженных формирова-
ний в СВО — все это просто кричит о желании побыстрее обособиться 
от России, при этом не прекращая кормится за ее счёт и создать соб-
ственную полноценную армию.

Что происходит с властью РФ, которая почему-то не понимает, что 
своей невнятной реакцией, капитуляцией, позором, она создаёт пре-
цедент к новому параду суверенитетов.

🇷🇷 Джига на могиле
Все что сейчас происходит — это движение семимильными шагами 

к деконструкции РФ.
Никогда прежде российская власть не показывала себя столь ни-

чтожно внутри государства.
О какой сакральности власти, как элемента стабильности системы, 

может идти речь, когда лидер не самого крупного и не самого эконо-
мически мощного региона делает все, чтобы показать свой приоритет 
над федеральным центром. 

И у него получается.

https://t.me/fa_plastic_bag/4
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Байки из Спасской Башни
«Итак: на Украине, наши младшие братья поймут, что их в очеред-

ной раз европейцы предали. Что Зеленский продал их землю сиони-
стам. Что кроме нас они никому больше не нужны и единственный 
способ сохранить Украину - это вернуться в Россию.

За сим, увы, последуют традиционные для Украины еврейские по-
громы, хаос, голод и т.д. Как и в Европе, кстати. Вот ведь парадокс - спо-
койнее всего несчастным евреям будет в России. Мы реально интер-
националисты, нам вот эти фокусы с перевешиванием вины на други 
всегда были чужды».

Иван Охлобыстин, актёр

РОГОЗИН
Демографическая ситуация в стране, особенно в регионах с пре-

обладающим русским населением такова, что требование иметь как 
минимум трёх детей в каждой российской семье является вопросом 
национальной безопасности и физического выживания коренных на-
родов России. Особенно обмелели демографические берега русского 
моря, что в перспективе уже одного поколения, скажем мягко и при-
чёсанно, может кардинально изменить облик страны.

ЧАДАЕВ
Турбоохранители из гнезда Витязевой сцепились с «православны-

ми монархистами» Холмогоровым-Антоновским. Предмет, понятное 
дело, аборты, но интересно другое. Обе стороны, по устоявшемуся 
ытикету, клеймят друг дружку криптохохлами, но хохлизм определя-
ют по-разному. Для нахтигалей глубинный хохол это всякий, кто име-
ет мнение тогда, когда его не спрашивали, и высказывает его публич-
но, хотя должен бы молчать, патамушта он никто и звать никак. Для 
ымперцев же глубинный хохол это всякий, кто не хочет молиться-по-
ститься-слушать Радонеж, и несёт в наш мир заразу свободы нравов. 

Тут бы впору сказать «запасся попкорном», но этот мем также выда-
ёт во всяком его использующем криптоглобалиста, ибо попкорн сам по 
себе происходит из прямой кишки Дяди Сэма, и потому он есть пища 
скоромная, некошерная и нехаляльная. 

Я, впрочем, задался другим вопросом. А есть ли у меня собствен-
ная концепция глубинного хохла, отличная и от птенцов, и от сынов? К 
стыду своему, даже покопавшись, никакой не обнаружил. Кроме раз-
ве что… В чём-то я согласен с украинской министеркой Стефаниши-
ной: при должных завзятісти та натхненні в хохла можно переконати 
абсолютно любого русского человека; впрочем, верно и обратное. 

Патамушта один народ.

Национальный Z Курс
Пугачева: «Смешно и грустно наблюдать за кучкой оголтелых не-

доличностей, завистников и клеветников. Вы такие забавные! Кстати, 

https://t.me/kremlin_bashnya/41519
https://t.me/rogozin_do/5024
https://t.me/chadayevru/2073
https://t.me/nationkurs/28837
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именно вас я назвала рабами и холопами, народ-то в данном случае 
ни при чём, он заложник нынешней ситуации. Я люблю его и жалею»...

Алла Борисовна, за СССР ещё ответите.

Жанна Рябцева (прямо из Госдумы)
Алла Пугачева так ничего и не поняла. По-прежнему ищет каких-то 

завистников среди критикующих ее и заходящегося русофобской ис-
терикой Максима Галкина. Грезит миллионной армией поклонников, 
рассказывает про народ, который «в заложниках». Мечтает дожить до 
победы добра над злом и света над тьмой. Добро и свет, судя по рито-
рике - это нацистская Украина и кураторы из США и НАТО.

Поразительно, но ни капли благодарности у человека к стране и лю-
дям, которые дали ей все. Ни грамма сожалений, ни проблеска сове-
сти.

Считается, что мудрость приходит с возрастом. Но иногда возраст 
приходит один.

Alex Parker Returns
На связи всплывшая откуда ни возмись Пугачиха. Она обратилась к 

рабам и холопам, которые ей завидуют. Я не понимаю только а какой 
смысл приезжать в Россию и еще писать что-то по-русски, когда мож-
но было и дальше сидеть в прекрасном Израиле и говорить на родном 
иврите не подвергая себя этим никому не нужным переживаниям. На-
поминает различных русскоязычных еврейских хвастунишек, которые 
прибегают ко мне в блог по-русски что-то там возмущаться. Забудьте 
вы уже несчастных русских людей, оставьте в покое. Когда вы уже там 
не надо делать вид, что вы еще здесь. Общайтесь на своем примитив-
ном языке, читайте и пишите свою наскальную живопись и живите в 
своем местечковом кибуце в окружении своих арабских друзей. Но 
нет. Постоянно возвращаются к добрым русским людям прямо как тот 
же самый Яша Кедми и продолжают возмущаться. Ей, Богу просто ка-
кие то садомазохисты. И так у них все.

OSSиноегнездо
Сегодня я видела, как преображает даму в годах (за 60) женский 

русский костюм 17 века.
Это чудо!
Минус 20 лет, как минимум.
Как говорят реконструкторы, 17 век всем идет
Свободная одежда, высокая шапочка-кокошник, платок-мантилья, 

перевязь на лбу и на шее - широкий ошейник из бус - и не надо пла-
стических хирургов. Безболезненно, обратимо, быстро, безопасно и 
дешево (по сравнению с операциями)

Предки знали толк в бьюти-индустрии (простите за волапюк)

https://t.me/ryabseva_zhanna/1091
https://t.me/apwagner/16389
https://t.me/ossinoe/12163
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ДВЕНАДЦАТОЕ НОЯБРЯ

Сегодня:
• Мы напали не первыми,
• На фронте все то же самое,
• Украины не существует, украинского языка тоже, в НАТО можно 

отдать Лемберг, так и быть,
• Нет, нельзя, Львов тоже русская земля,
• А что это было такое вообще 24.02?
• Немцы украинцам ничего не дадут, снаряды у Запада кончились, 

взять негде, но они найдут,
• Украинцы еще рычат и кусаются, но будут освобождены от бе-

сов,
• Русские - великий народ: способны любить то, чего совсем не по-

нимают,
• Почему власть молчит о том, что Херсон - русская земля и бу-

дет освобожден?
• Последний умный человек в Германии - генерал Куят,
• Зеленский заказал в «Вашингтон Пост» статью, где форсиро-

ванно обнуляют его репутационный ресурс,
• Настоящие къонахи достигли весомых результатов,
• И еще немного о Пугачевой, которая совершенно никому в России 

не интересна

Сладков +
Мы начинаем забывать почему Россия начала СВО. В первые стро-

ки объяснений выходят:
- движение НАТО на Восток, 
- игнорирование наших свобод на Западе и тд. 
Стоп. Мы начали свою СВО, стремясь прекратить дичайшие убий-

ства русских людей в Донбассе, да вообще всех, кто посмел иметь го-
лос и попадался Киеву под руку. Украинцы убивали и убивают мирных 
людей с живодерским азартом, под кивание Запада. 

Убийства украинцами русских еще не остановили. Но полные жо-
вто-блакитных знамен погосты говорят о том, что это всё Украине не 
сходит с рук. Плата страшная. 

И, судя по забитым нашим тюрьмам украинскими пленными, еще 
и позорная. 

Мы напали не первыми. 
Мы не скандировали «Смерть украинцам» (помните что-то там нын-

че затихшее «москалякунагиляку»?). 
Наше дело — добиться полной расплаты.

https://t.me/Sladkov_plus/9072
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Образ будущего
Авдеевка в клещах. Все дороги под огневым контролем. Перебро-

ска боекомплекта и подкреплений для ВСУ возможна только малым и 
высокопроходимым транспортом. 

За ночь ВС РФ уничтожили 4 разных мобильных ПВО близ Коксохи-
ма и пресекли попытку вытащить застрявшую колонну западной тех-
ники.

ZERGULIO🇷🇷
Периодически в личку и коменты заскакивает шальной бандерiвец 

из числа тех, кому посчастливилось избежать мобилизации, после чего, 
кривляясь и кривясь, спрашивает «А что там в Крынках?».  По логике 
свидомых этот вопрос должен посеять панику и неуверенность. 

Между тем, в Крынках имеет место некое подобие плацдарма укро-
нацистов, куда в режиме 24х7 пытаются подтаскивать живую силу из 
наловленной в тылу. Ключевой вопрос - зачем живая сила? Не для 
расширения плацдарма, нет. Просто по Крынкам постоянно работают 
ТОСы и ФАБы. Пятаки и уши разлетаются по окрестностям. И туда го-
нят новых. Безостановочный конвейер денацификации им. кокаинис-
симуса Зеленского. 

Скурлатов live
Тяжелые бомбы прилетает по Крынкам, где необандеровские ублюд-

ки пытается создать плацдарм на левом берегу Днепра в Херсонской 
области. К сожалению, они проникли на наш берег неделю назад и те-
перь долг чести - уничтожить врага на указанном пятачке, чтобы дру-
гим не повадно было. Вот такие ситуации всегда будут, когда одна из 
сторон сидит в глухой обороне, которая моими словами - «мать пора-
жения».

Олег Царёв
На левобережье Херсонской области продолжаются встречные бои 

в Крынках. Эффектная работа наших Солнцепеков по позициям про-
тивника в селе, к сожалению, пока не могут решить вопрос с группи-
ровкой  ВСУ в центральной и северной части села. На островах в райо-
не Поймы, Песчановки и Подстепного ВСУ усилили активность, вновь 
используют вертолеты для ударов по нашим позициям. Наши тоже 
подтягивают резервы — важно не дать противнику прорваться к ос-
новным трассам, это может существенно нарушить логистику всей на-
шей группировки. Ну и в целом было бы здорово хотя бы наш берег 
освободить, а то ВСУ сохраняют целых три плацдарма: у Антоновского 
моста, немного выше — у Песчановки и Подстепного, и у Крынок.

На Запорожском фронте ливневый дождь и сильный ветер, усло-
вия сложные. Тем не менее ВСУ имеют очередной локальный успех — 
смогли еще немного продвинуться у Новопрокоповки. Очевидно, что 
потенциал для атак и создания напряжения на наших позициях про-
тивник сохраняет, глупо говорить о том, что у Киева кончилось оружие 

https://t.me/obrazbuduschego2/15828
https://t.me/SergeyKolyasnikov/53939
https://t.me/skurlatovlive/12006
https://t.me/olegtsarov/9211
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или солдаты.
На Южно-Донецком направлении армия России предприняла кон-

тратаку в сторону Старомайорского, пока, правда, безуспешно. При 
этом ночью наша артиллерия наносила очень мощные удары по по-
зициям ВСУ на рубеже Урожайное-Старомайорское, так что вероят-
но продолжение. Плюс наши продвинулись к югу от Новомихайловки, 
приближаются к селу.

Авдеевка. На северном фланге ВС РФ имеет локальные успехи сра-
зу на нескольких участках: продвинулись примерно на полкилометра 
и закрепляются на северо-восточных окраинах Степового (Петровско-
го), расширяют зону контроля вокруг ж/д линии. Российская артилле-
рия беспрестанно наносит удары по скоплениям ВСУ в Новокалиново, 
откуда они вчера пытались атаковать наши тылы у Красногоровки. У 
Коксохима, который также под огнем ВС РФ, бои идут за железной до-
рогой к западу от террикона, нашим удалось закрепиться вдоль лесо-
полосы. На южном фланге успехи скромнее — отмечено лишь неболь-
шое продвижение в сторону Царской охоты. Командование ВСУ про-
должает перебрасывать в Авдеевку резервы с других направлений.

На Артемовском направлении ВС РФ ведут бои за контроль над по-
зициями ВСУ у Клещеевки на южном фланге и продвигаются у Богда-
новки на северном. 

Купянское направление остается стабильным с инициативой на сто-
роне ВС РФ. Наши потихоньку расширяют плацдарм в сторону реки 
Оскол, бои идут за контроль позиций у Синьковки, Ивановки и Стель-
маховки.

Дмитрий Медведев
Европа бурлит.
На улицах сотни тысяч людей протестуют против циничной запад-

ной поддержки насилия в Газе.
Под сурдинку большой ближневосточной крови некоторые дей-

ствующие и бывшие чиновники НАТО аккуратно пробрасывают новые 
идейки по Украине. Мол, надо её принять в Альянс, но без Крыма и 
Донбасса. Стало быть, эти территории уже точно не Украина в их по-
нимании.  

Неплохо, но важно идти дальше. Надо признать, что и Одесса, и Ни-
колаев, и Киев, и практически всё остальное – никакая не Украина.

После этого всего три шага до признания очевидного:
 ◦ Зеленский, который не идёт на выборы, – НЕ президент, а узурпа-

тор.
 ◦ Украинский язык – НЕ язык, а суржик.
 ◦ Украина – НЕ страна, а искусственно собранные территории.
А что же тогда принимать в НАТО, спросите вы. Ну, можно принять 

город Лемберг с окрестностями (пока ещё Львовскую область), если 
там очень будут настаивать. 

Или вообще замахнуться на большее, расширив в очередной раз 

https://t.me/medvedev_telegram/411
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критерии членства в Альянсе. Взять и пригласить туда Израиль вме-
сте с Палестиной, превратив вечных врагов в союзников. И в придачу 
к ним Афганистан. Даром, что ли, натовцы там сидели битых двадцать 
лет. Вот тогда-то на Ближнем Востоке воцарится просвещённая демо-
кратия на англосаксонский манер. И наступит полное счастье.

Скурлатов live
Львов - русская земля. Надо забыть (но не простить!) 1991 г. и гро-

могласно, на весь мир объявить - «Россия жива!» и никто не имеет 
права отменять итоги Второй мировой войны, если не хочет прямо 
сейчас получить Третью. Да будет русский мир. Вместе с Минском и 
Львовом, за которые наши предки пролили немало крови. Так вижу!

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Не знаю жжёт глаголом сам Железный Димон или его спичрайтер, 

но жжёт сильно, хлёстко, задевая за живое хохлов и их хозяев. 
Полностью согласен с тезисами изложенными на скрине.
Я бы поработал в команде Железного.

Alex Parker Returns
Колоритное видео из сектора Газа. Чем больше смотрю бодрые ро-

лики о том, как воюет Израиль тем больше задаюсь вопросом, а что 
это вообще такое было 24.02 и насколько нужно быть отбитым на всю 
голову, чтобы кастрировать собственную армию и вместо войны от-
править ее в улей к разъяренным осам в качестве чуть ли не полицей-
ской операции и при этом надеяться еще и на какой-то успех? У войны 
есть два режима. Либо ты воюешь всеми средствами, которые у тебя 
есть либо ты проигрываешь и никаких средних гуманных методов во-
йна не терпит ибо это всегда прямая дорога к поражению. Действия 
Азербайджана в Карабахе и Израиля в Газе лишь убедили меня в пра-
вильности моих суждений. А весь план СВО изначально шизофрениче-
ская психопатия абсолютно оторванного от реального мира дилетан-
та, который вообще живет в собственном выдуманном для него мире 
волшебных пони и добрых эльфов. Результат за окном.

Логика Маркова
Заявление Шольца о том, что он готов продолжать диалог с Пути-

ным не имеет никакого политического значения, потому что Шольц 
безвольный слабак, который полностью отдал всю внешнюю полити-
ку Германии в руки США и который выполнит любой приказ США и ко-
торый даже безвольно не может признать, что США взорвали газо-
провод в Германию. Социал-демократ, который предал 140 лет соци-
ал-демократии и поддерживает откровенный неофашистский режим 
на Украине в его войне против России. 

Поэтому позиция Германии по кризису на Украине не имеет значе-
ния.

https://t.me/skurlatovlive/12000
https://t.me/notes_veterans/13437
https://t.me/apwagner/16413
https://t.me/logikamarkova/9014
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АДЕКВАТ Z
Некоторым крупным ресурсам ошибочно показалось, что немцы 

воспылали к хохлам такой беспрецедентной любовью, что в следую-
щем году планируют для них закупить F-35, «Чинуки» и еще до кучи 
одну из израильских систем ПВО, прямо сейчас покрывающих себя 
так себе славой. 

Берем первоисточник, на который у нас ссылаются. Идем в самый 
низ текста. Убеждаемся, что хотя основная его часть действительно 
про планы немецкой помощи бандеровцам, два последних абзаца - 
не про это, а про собственные немецкие планы вооружения. Включая 
и абзац, где упоминается все перечисленное: никаким разумным спо-
собом прочитать его иначе невозможно.

О том уже не говоря, что обслуживание F-35 на неприспособлен-
ном для этого театре многократно сложнее, дороже и уязвимее, чем 
даже F-16. И о том, что без прямой и публичной американской санк-
ции такая сделка в пользу хохлов состояться бы не могла. И о том, что 
соответствуй действительности разошедшаяся у нас интерпретация, 
это было бы аршинными шапками во всех медиа по всему миру, чего, 
естественно, не наблюдается.

Поэтому сенсацию хороним прямо в колыбели.

Старше Эдды
Поиск Штатами «свободных» боеприпасов для хохла осложняется 

одним интересным моментом. Все страны, имеющие развитое бое-
припасное производство на сегодня, по интересному совпадению, яв-
ляются либо партнерами России, либо поддерживают с ней нормаль-
ные рабочие отношения, порча которых обойдется куда дороже вы-
ручки даже за миллион снарядов. Начиная с Южной Кореи, которой 
не хочется ни терять российский газ, ни размышлять о том, что мо-
жет появиться у КНДР в случае продажи снарядов Украине, и заканчи-
вая Египтом. В итоге в большинстве случаев сделки с такими странами 
ограничиваются или разовыми не очень крупными партиями, или во-
все забалтываются, уходя куда-то в отдаленную перспективу.  Это, так 
сказать, прямая иллюстрация того, насколько сложно иной раз пере-
вести вроде бы имеющиеся деньги в конкретно необходимые здесь и 
сейчас материальные блага – если их обладатели имеют свои резоны 
против такого бизнеса.

Нет, считать, что они так и не найдут снаряды, не стоит. Где-то раз-
вернут сами, что-то сделает Европа, что-то в итоге они купят, но в це-
лом мы наблюдаем уязвимость системы, где нужное тебе оружие ты 
не производишь сам, а должен у кого-то получать. В конечном счете 
это еще и вопрос времени – на решение проблемы нужны, очевидно, 
годы, а есть ли они даже не у Штатов, а у хохла?

Илья Кива - ZOV КРОВИ
На Украине прокатилась волна протестов родствеников военнослу-

https://t.me/politadequate/8105
https://www.bloomberg.com/news/articles/2023-11-11/germany-set-to-double-its-ukraine-military-aid-under-scholz-plan
https://t.me/vysokygovorit/13483
https://t.me/The_Kyva/6294
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жащих, которые требуют возвращения своих родных, находящихся в 
зоне боевых действий более 18 месяцев.

Никакой ротации при Зеленском не будет.
Военные если и вернуться с фронта домой, то только уже в гробах. 
В Офисе президента хорошо понимают, что возвращать с фронта 

живых солдат нельзя - это радикальный протестный электорат, кото-
рый команда Порошенко-Залужного обязательно будет использовать 
для переворота власти.

Отупевшее украинское стадо так и поняло свою рабскую участь и 
роль жертвы в игре еврея-нациста Зеленского. А если и поняли, боят-
ся себе в этом признаться.

Спасется только тот, кто восстанет и защит себя !!!

AGDchan
Конечно, пока украинцы напоминают бешеных псов, есть  одна за-

дача - их обезвредить. Но я уже предвижу ситуацию, когда эти обма-
нутые и введенные в гипноз несчастные люди будут вызывать только 
жалость. 

Так, когда Христос изгнал легион бесов из одержимого в стране Гар-
даринской, который только что рычал, кусался, ревел, бился в кон-
вульсиях, изрыгал ругательства и богохульства, вкакой-то момент он 
оказался сам с собой, и он был жалок и несчастен, опустошен и изму-
чен теми силами, которые пытали его изнутри. 

Когда сейчас украинцев не пускают через свою границу поляки, мне 
их уже жалко. 

Я вижу их уже освобожденными от бесов. Хотя они еще рычат и ку-
саются.

AGDchan
Украинцы глупенькие.

AGDchan
Мы, русские, конечно, злые, но мы умеем любить. И жалеть. Таких 

народов мало. Может и вообще нет.

AGDchan
Русские способны любить то, чего они совсем не понимают. Мы ве-

ликий народ.

Комиссар Исчезает
Год назад, в начале ноября 22-го, были очень печальные дни - рус-

ская армия оставила Херсон.
Известного рода публика, как я вижу, прыгает и пляшет от радости 

в честь этой годовщины. У них праздник, которому нечего противопо-
ставить, нечего возразить.

https://t.me/Agdchan/12712
https://t.me/Agdchan/12713
https://t.me/Agdchan/12714
https://t.me/Agdchan/12722
https://t.me/komissarischezaet/492
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Я не специалист в военной логистике, и не берусь утверждать, пра-
вильным ли было это отступление, неправильным, и во что встала бы 
дальнейшая оборона, и что было бы дальше с Антоновским мостом и 
т.п., - да и, будем честны, в нынешних условиях уже непонятно, о чем 
тут можно или нельзя говорить по цензурным причинам.

Но я хочу сказать о другом.
За весь этот год - и в эти дни тоже - мы не услышали от серьезных 

людей, принимающих решения в России, ни одного слова - повторяю, 
вообще ни одного, ни намека, ни шепотом, - о том, что Херсон по-преж-
нему имеет отношение к родине, что он оккупирован, что он будет 
освобожден, что это наша земля, что ее возвращение - одна из целей 
происходящего и так далее.

Никто. Никогда. Ничего.
Хотя, казалось бы, даже на стандартных, казенных картах, которые 

теперь выпускаются и продаются в магазинах, наша южная граница 
находится на правобережье. 

Но власть глухо молчит.
Как понимать это ее молчание?
Одно слово - печаль.

Русский тарантасъ
Последний умный человек в Германии, экс-глава военного комите-

та в НАТО генерал Харальд Куят. 
Такие интервью появляются в двух случаях:
1. Официальные лица не могут озвучить подобное, поручают отстав-

никам. Информация получается верифицированной, в отличии от ди-
ванно-блоггерской.

2. Умный, порядочный и информированный человек  пытается спа-
сти политиканов от неисправимых ошибок. 

В целом, выходит, что Запад уже начал похороны Зеленского, как 
минимум тельце закинули в ящик. Интервью огромное, но интерес-
ное. Абзац для примера:

«Речь не идет о том, что сейчас кто-нибудь в Москве, Путин или кто 
бы то ни было, вдруг решит напасть на страны Балтии или на Румы-
нию, как нас часто любят пугать. Но настоящий риск в том, что мы мо-
жем столкнуться с эскалацией, которую ни Россия, ни Запад не смогут 
контролировать политически. Вот в чем настоящая проблема, и сей-
час мы снова стоим на пороге войны с Россией. Мы должны осозна-
вать это, а также принимать во внимание тот факт, что раньше у нас 
были значительные союзнические силы – например, американские 
и другие, они могли помочь нам с обороной. Этих сил больше нет, и 
США сейчас потребуется от четырех до шести месяцев, чтобы вернуть 
личный состав и технику в Европу. Хотя, может, с солдатами это удаст-
ся сделать быстрее, но оружие…

Помните большие учения Reforger, когда солдаты прилетали к нам, 
получали свое оружие и в течение 72 часов были готовы вступить в 

https://t.me/DmitriySteshin/9351
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бой уже на позициях?
Это уже кануло в лету. За это время российские вооруженные силы 

стали настолько мощными, что нам опасно даже подумать о том, что 
в Европе может начаться война, особенно такая, которая может по-
влечь ядерную эскалацию. Дразнить русских – это авантюризм чистой 
воды, совершенно преступный. Сейчас нам важно сдерживать себя, 
ради благополучия не только нас самих, но и украинского населения 
– это ключевой момент. Но я не вижу этой осторожности, я вижу толь-
ко жадных псов информационной войны, которые требуют, требуют, 
требуют – и создают впечатление, будто Украина может выиграть. Ни-
кто на деле не может выйти победителем из этой борьбы».

«Генерал Куят: Россия разгромила ВСУ и готовится к наступлению 
на Одессу»

Национальный Z Курс
Песков: 
«В Киеве и в Вашингтоне, всем давно пора понять, победить Рос-

сию на поле боя невозможно».
😎 Так они собрались побеждать не на поле боя, который про воен-

ные действия, они собрались побеждать на информационном и иде-
ологическом поле боя. Как в 1991 году, последствия которого до сих 
пор не оценены, а значит не искоренены.

Логика Маркова
Зеленский заказал статью в Вашингтон Пост про взрыв газопрово-

да Северной Поток. В статье без каких либо фактов и подтверждений 
говорится, что взрыв Северного Потока организовал полковник укра-
инской армии Чарвинский, который советовался с Залужным, но они 
держали это в тайне от Зеленского. 

Не верит в эту ложь ни один человек. Но она потом будет исполь-
зована Зеленским в переговорах с Вашингтоном, чтобы Вашингтон не 
заменял Зеленского Залужным на посту президента несчастной Укра-
ины.

МАРДАН
Орган вашингтонского обкома - газета The Washington Post опубли-

ковала материал, в котором организатором взрывов на Северных по-
токах назван 48-летний сотрудник спецслужб Украины - Машлаевский.

Изначально запасная (на всякий случай) тема с украиснкими пар-
тизанами, взорвавшими паневропейский инфраструктурный проект 
объявлена - основной.

Дальше будет указано, что украинские партнеры попутали берега 
и конечном счете превратились в террористов. А потому, пора с ними 
заканчивать.

Репутационный ресурс «Зеленского» форсированно обнуляют. Даль-
ше, вероятно, последуют громкие обвинения в коррупции, авторита-

https://inosmi.ru/20231110/nato-266534251.html
https://inosmi.ru/20231110/nato-266534251.html
https://t.me/nationkurs/28844
https://t.me/logikamarkova/9009
https://t.me/mardanaka/17164
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ризме и военных преступлениях. 
Потом - выборы. Смена команды и перезагрузка игры.
С Аугусто Пиночетом было то же самое. Сначала он был героиче-

ским борцом с коммунизмом и чилийским патриотом, которым гор-
дился весь свободный мир. А потом превратился в преступника и кро-
вавого диктатора, которому нет снисхождения.

Юрий Баранчик
Возможный трансфер власти на Украине как способ разрешения за-

тянувшегося конфликта в пользу англосаксов и их российских лобби-
стов не сходит с языков и является мейнстримом дня в политических 
шоу.

И вот родилась новая версия: дескать Зеленский чувствует, что За-
пад категорически не желает его дальнейшего президентства и готов 
скинуть в мусор, как отработанный шлак, поэтому решил «провернуть 
хитрый план». 

В этой связи жена Зе прибыла во Францию в том числе и для вен-
тилирования вопроса о её предполагаемом статусе возможного его 
преемника в президентском кресле (кому ещё как не супруге защи-
тить опального мужа?).

Не хочу включаться в дискурс на эту тему. Скажу лишь, что мне лич-
но не важно, какую именно марионетку в данный момент предъя-
вят публике в этом вселенском кукольном театре. Важно то, что у всех 
этих кукол в заднице одна и та же рука того самого, всем известного, 
но тем не менее «неуловимого» кукловода.

И спектакль один: как подмять Россию...

Скурлатов live
Американцы переводят стрелки на хохла-полковника Червинско-

го, который якобы организовал подрыв наших газопроводов «Север-
ный поток 1, 2». Либерастные российские СМИ подхватили фейк. На-
деюсь, вы не поведетесь и понимаете, что именно Байден отдал при-
каз о взрыве наших газопроводов в рамках ведения гибридной и по-
том уже и явной Третьей мировой войны против России. Забавно, что 
до сих пор ни с одной из воюющих с нами 60 стран этой новой Антан-
ты мы не разорвали даже дипломатические отношения. Цирк.

Kotsnews
Западная пресса продолжает старательно выгораживать настоящих 

организаторов теракта, сваливая всю вину на 48-летних украинских 
полковников. Но в таком сценарии есть непонятный момент. Получа-
ется, Украина атаковала инфраструктуру страны НАТО. То есть, совер-
шила агрессию против члена альянса.

Ау! И где пятая статья устава? Где евроатлантическая солидарность? 
Почему подлого агрессора еще не вбомбили в каменный век?

https://t.me/barantchik/13382
https://t.me/skurlatovlive/12001
https://t.me/sashakots/43291
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Илья Кива - ZOV КРОВИ
Зеленского должны убить украинцы и тогда это будет для Вашинг-

тона акт демократии - волеизъявления народа. 
Зеленский - удобная фигура, на которую можно повесить все дерь-

мо, в котором сейчас тонет администрация Байдена.
Нет человека - нет проблем.

Kadyrov_95
До совершенства отточенные навыки наступательных действий всег-

да дают отличный результат при решении боевых задач. Именно так - 
грамотно и эффективно наши бойцы выполняют в рамках СВО возло-
женные на себя задачи в зоне своей ответственности. Благодаря это-
му мы достигли весомых результатов с первых дней начала спецопе-
рации. Мы испытываем гордость, глядя, с каким напором и настрое-
нием эти воины бьются с укронатовцами! Истинные сыны народа и 
настоящие къонахи!

Скурлатов live
Просят прокомментировать «явление» старой шмары Пугачёвой в 

РФ. Но стоит ли? Кто такие эти пугачёвы, макаревичи, гребенщиковы? 
Конечно, немного  жаль морального разрушения кумиров прошлого, 
но просто сейчас их гнилое нутро стало достоянием пабликов. А если 
разобраться, то все эти вышеуказанные «герои» - певцы  ртом заслу-
жили то, что заслужили - презрение и ненависть простого русского 
человека, предав нас в час войны с Западом за сохранение русского 
мира. Больше ничего не хочу писать, хоть есть что и много интересно-
го вонючего компромата на всех этих вышеуказанных «артистов». Их 
нет. Наберём воздуха в лёгкие, харкнем им в морды и пожелаем с-ча-
стья в Израиле.

https://t.me/The_Kyva/6293
https://t.me/RKadyrov_95/4130
https://t.me/skurlatovlive/11996
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ТРИНАДЦАТОЕ НОЯБРЯ

Сегодня:
• Херсон! Как мало в этом звуке,
• Краткая хронология нападения Украины на Россию,
• Навстречу выборам: странная идея во время войны, но Путин 

непобедим,
• Жены мобилизованных ведут себя плохо, но к ним надо отно-

ситься помягче, а то их мужья не поймут. Да и все равно митинги не 
помогут,

• Аннулированная перегруппировка на более удобные позиции,
• Плацдармы на левом берегу: уже проблема, но еще не катастро-

фа,
• Зеленского сливают,
• Маск наш, сейчас приедет в Москву, или не приедет, но все рав-

но он крутой,
• Они начали раскачивать «межнационалочку»!
• Образ будущего: автомобили, свои дома, много детишек и на-

туральное мясо для барбекю, а всякие пидарасы знают свое место,
• Но с детишками пока плохо: у русского народа болен дух, а зна-

чит, и репродуктивный аппарат, так что надо перестать ориен-
тировать девушек на получение высшего образования,

• Моссад спланировал операцию Хамаса в Израиле и добился сво-
его: Газа стерта с лица земли, флаг пидарасов реет на фоне дымя-
щихся развалин, но реки палестинской крови пробудят из сухой зем-
ли Ближнего Востока множество демонов

Олег Царёв
Год назад Россия оставила Херсон и ушла с правобережья Днепра. 

Год назад Суровикин доложил Шойгу о необходимости такого реше-
ния, и министр обороны его утвердил. Незадолго до этого отпраздно-
вали присоединение всей Херсонской области к России. На картах на-
шей страны вся Херсонская область входит в состав России, но вспо-
минают про Херсон редко. 

Вероятно, я не очень внимательно слежу за новостями, но не пом-
ню, чтобы кто-то из официальных лиц вчера (или не вчера) дал оцен-
ку необходимости вывода войск из Херсона или сказал о том, что это 
наша земля и Херсон будет освобожден. Вы не помните? Вот и я не 
помню.

А надо бы было.

Логика Маркова
Год назад Россия оставила российский город Херсон под напором 

украинской армии и ушла на левый берег. Сегодня об этом никто не 
вспоминает. А надо бы. Чтобы извлечь уроки и начать опять побеж-

https://t.me/olegtsarov/9214
https://t.me/logikamarkova/9025
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дать.
Почему оставили Херсон? Потому что армия России была осенью 

2022 в два раза меньше армии Украины, при том что население Рос-
сии в 5 раз больше. Мобилизацию  или активный набор доброволь-
цев надо было делать в марте 2022 года, а не в сентябре. 

Это запаздывание во времени  - важнейшая проблема России. Рос-
сия все делает намного намного позже, чем надо. 

Россия должна была ввести войска на Украину
- весной 2014, когда стало ясно что хунта захватила власть.
- в сентябре 2014, после разгрома армии Украины в Илловайске, 

вместо  Минск 1.
- в ноябре 2014, когда стало ясно, что Минск 1 не выполняется.
- в январе 2015, после разгрома армии Украины в Дебальцево, вме-

сто Минск 2.
- осенью 2015, когда стало ясно, что Минск 2 не выполняется.
Надо научиться не отставать от врага, а опережать его. Выиграть 

гонку со временем. Вот урок сдачи Херсона.

РИА КАТЮША
Специально для Кровавой барыни Собчак  хронология событий, ко-

торые привели к войне. С самого начала 2021 года США начали обви-
нять Россию в подготовке к вторжению с одной стороны и начали го-
товить захват ЛДНР с другой. Весной, под соусом «вот-вот начнется 
вторжение» к границам ЛДНР были переброшены основные ударные 
силы ВСУ. Оставалось дело за западным оружием.

Осенью 2021 года начались новые массовые поставки вооружений 
на Украину из США. В октябре - ноябре США отправили на Украину не-
сколько партий военной помощи общей стоимостью $60 млн. В октябре 
Украина получила боеприпасы, высокоточное вооружение и средства 
радиолокационного наблюдения, медицинские средства и 30 проти-
вотанковых ракетных комплексов Javelin и 180 ракет к ним. В ноябре 
на Украину были направлены два патрульных катера типа Island, кото-
рые впоследствии применялись при наступлении на ДНР.

26 октября 2021 по приказу главнокомандующего ВСУ Валерия Залуж-
ного в Донбассе впервые был впервые применен турецкий Bayraktar.

11 января 2022 года стало известно, что в декабре 2021 года адми-
нистрация президента США Джо Байдена тайно одобрила выделение 
Украине дополнительной военной помощи на сумму $200 млн.  В ян-
варе США отправили на Украину несколько пакетов военной помощи. 
Так, 22 января Киеву было передано 90 тонн летального оружия, 23 
января - еще более 80 тонн. 25 января прибыла партия вооружений 
весом 79 тонн, которая, по сообщению посольства США в Киеве, вклю-
чала 300 ракет Javelin.

17 января 2022 года министр обороны Великобритании Бен Уоллес 
заявил, что Лондон начал поставлять Киеву легкое противотанковое 
оружие. По информации украинских СМИ, речь идет о поставке 2 тыс. 

https://t.me/riakatysha/28700
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противотанковых комплексов NLAW. 
20 января Чехия сообщила, что планирует передать Украине в каче-

стве военной помощи артиллерийские снаряды. 26 января официаль-
ный аккаунт Минобороны этой страны в социальной сети Twitter под-
твердил, что на Украину будет отправлено более 4 тыс. артиллерий-
ских боеприпасов калибра 152 мм.

21 января стало известно, что страны Балтии  отправят на Украину во-
оружения американского производства: Эстония - комплексы Javelin, 
а Латвия и Литва - зенитные ракетные комплексы Stinger.

О возможности оказания военной помощи Киеву заявил в январе и 
премьер-министр Канады Джастин Трюдо. 

21 января стало также известно, что Британия отправила на Украи-
ну 30 бойцов недавно созданного элитного подразделения Армейской 
бригады специальных операций. С апреля 2021 года на Украине рабо-
тают 200 военнослужащих Оперативно-тактической группы Raven На-
циональной гвардии штата Вашингтон.

С 17 февраля все это оружие начинает бить по ЛДНР, начинается 
подготовка к вторжению, жители начинают бежать в Россию. 20 на-
чались боестолкновения, 21 морпехи ВСУ прорвали оборону в райо-
не Новоазова и обстреляли российский погранпукт. В ДНР объявлена 
мобилизация, наш друг Александр Васин впервые принял бой. Приф-
ронтовые города, включая Донецк были под шкальным обстрелом.

И лишь 22 февраля Россия вступила в войну. Но виновата, разуме-
ется, Россия. Она такая, подлая, не дала демократично сделать то, что 
сейчас евреи делают с палестинцами. План ведь один в один с Дон-
басса срисован. Только за русскими бы никто не плакал и на митинги 
не выходил. Мы ведь «холопы и рабы», чего нас жалеть.

Политджойстик/Politjoystic
Президент Путин пойдет на выборы, как самовыдвиженец, но при 

поддержке системных партий. Декабрь будет полон сигнальных со-
бытий. 

… 
Ключевая задача на март - явка. 
…
Идеальный внешнеполитический трек тоже прорисовывается: Пу-

тин идет на выборы и получает подавляющее число голосов, Зелен-
ский отменяет выборы, Нетаньяху уйдёт в отставку, Байден проиграет 
выборы, европейские лидеры совсем теряют популярность. 

…
И кто тут настоящий лидер и победитель тогда?

Рой ТВ - Максим Калашников
Естественно, уже читал о создании инициативной группы по само-

выдвижению. Пространно комментировать не стану, и так все ясно. 
Выборы в РФ давно стали pro forma. Все решится не на них - а на фрон-

https://t.me/politjoystic/35081
https://t.me/roy_tv_mk/6264
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те и в экономике. Тем паче, что события 24 июня показали хрупкость 
системы. 

Помню одесский анекдот 1981 г. Попадают на век вперед француз, 
американец и русский. И все на следующий день помирают от сердеч-
ных приступов. Ибо француз узнает, что во Франции 2081 г. отказались 
от секса. Янки - что штат Техас вызвал на соцсоревнование штат Ари-
зону. А наш - от того, что на 126-сьезде КПСС Леонида Ильича Брежне-
ва наградили 126й звездой Героя Советского Союза. 

Пройдет всего пять лет с 1981го - и реальность заложит такой вираж 
истории, что до сих пор аукается. Хочешь рассмешить господа бога - 
поведай ему о своих планах. Впереди - всемирная тряска, друзья. Мы 
даже не можем до конца себе представить, какая...

Роман Алехин
А вообще, странная идея проводить выборы во время войны, как 

бы ее не называли. По моему убеждению, правитель, который начал 
вооруженный конфликт (тут не главное причины, а сам факт), должен 
его и заканчивать, если только он сам не примет иного решения (типа: 
«я устал - я ухожу»). Это одинаково важно, как для народа, чтобы оце-
нить правителя, так и для правителя, потому что самыми важными и 
сложными делами в правлении в долгосрочной перспективе всегда 
считались войны и присоединения территорий. 

В условиях СВО проведение выборов - это реально всего лишь до-
рогая административная процедура, которая станет референдумом 
доверия действующему Президенту. И не более. Хотя, может быть, 
Кремль рассматривает это инструментом сплочения вокруг Президен-
та. Но тут все тонко...

При этом, сегодня Владимир Путин по сути непобедим и не важно, 
кого допустят к выборам, у него есть десяток инструментов, которые 
могут повысить его рейтинг в моменте до нужных значений, чтобы по-
бедить честно и открыто. 

И не так уж много ситуаций, которые рейтинг могут придавить - это 
негативное развитие на фронте, разговоры о договорняках, а также 
действия чиновников внутри страны, показывающие, что вся народ-
ная идеология, которая сформирована скорее самостоятельно внутри 
народа, позволяющая поддерживать Президента и СВО - не имеет ни-
чего общего с реальность, в которой чиновники продолжают проза-
падное либеральное движение, а также набивать свои карманы. 

Чтобы на фронте ситуация неожиданно не развилась негативно, не-
обходимо желать получать правду с фронта. Судя по тому, как резко 
меняются действия на некоторых участках после вскрытия проблем 
реальными, а не студийными волонтерами-военкорами, Президент 
правду хочет знать, изучает ее и требует корректировки действий во-
еначальников. Хотя, конечно, волонтеры-военкоры не всегда успева-
ют донести информацию, да и не всегда имеют возможность её полу-
чить. 

Что касается разговоров о договорняках, то они, конечно, купирова-

https://t.me/Alekhin_Telega/8613
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лись бы озвучкой конкретных целей СВО в моменте. Это должны быть 
не идейные цели, а конкретные. Но их не будет по понятным причи-
нам, так что купировать придется в моменте.

Что касается внутренней работы с чиновниками, которые в послед-
нее время, как с цепи сорвались и максимально пытаются дискреди-
тировать Владимира Путина, пытаясь доказать, что его Указы - это не 
для них, например, как это все чаще делает Минкульт на федеральном 
и региональных уровнях, как, пожалуй, и Минпросвещения, с Указом 
о традиционных ценностях, то здесь, мне кажется, мы увидим некото-
рую работу.

При позитиве на фронте, за Владимира Путина будут голосовать те, 
кто поддерживает возвращение русских территорий и поддерживает 
мысль о необходимости победы в СВО, так и те, кто не поддерживает 
или вообще кто минимально интересуется, так как первые будут голо-
совать за результат на фронте, а вторые будут голосовать за то, что их 
жизнь почти не изменилась, а к замене брендов они уже привыкли, а 
к выборам привыкнут еще больше. Вот такой вот консенсус...

Zаписки мичмана Птичкина
О будущих победах и будущей Победе 
Ближайшие крупные победы Русской Армии — взятие Авдеевки и 

дальнейшее освобождение Донбасса.
Возможны локальные успехи на Харьковском и Запорожском на-

правлениях. 
После выборов (17 марта 2024 года) и инаугурации (7 мая 2024 года), 

вероятно, интенсифицируют пополнение ВС РФ в зоне СВО личным со-
ставом (мобилизацию). 

Новые бойцы закончат обучение в несколько партий: например, ле-
том-осенью 2024 года и зимой-весной 2025 года. 

К тому времени подтянутся военная промышленность и материаль-
но-техническое обеспечение. 

И тогда устремятся на запад большие красные стрелки...
А пока — трудимся на благо Победы. 
И помним, что деды переговоров не вели.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Чем ближе крах украины, тем громче хохлы орут про свою победу. 

Хотя как можно оставаться такими тупыми и упоротыми после того, 
что произошло летом я не понимаю.

Роман Алехин
Жены мобилизованных пишут в личку и комментариях. 
При этом, одни пишут, что согласны с постом, хотя согласие им да-

ётся с большим трудом и в борьбе с собой, другие пишут в том числе 
оскорбления. 

Кого-то удаляю из зоны общения, но опускаться до ответных оскор-

https://t.me/rusfleet/9478
https://t.me/notes_veterans/13459
https://t.me/Alekhin_Telega/8608
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блений, как это делают ряд пропагандистов, не буду. И никто из тех 
волонтёров-военкоров, кто реально бывает на фронте и общается и с 
кадровыми, и с контрактниками, и с мобилизованными - никогда не 
будет. Потому что уважают их мужей, потому что знают, что мужья на-
деются, что те, кто остался здесь - защитит их жён и матерей, окажет 
им помощь и поддержку. 

Госпропагандисты не понимают, что без понятной и конкретной цели 
СВО, без нормальной идеологической работы в войсках, при порой 
странных и непрофессиональных командирах, наши бойцы создали 
свою идеологию и часто воюют за тех, кого потеряли на фронте и за 
своих жён, матерей и детей, потому что сложно выжить без идеоло-
гии, без понятной и четкой цели, а если тебя ждут дома - это та самая 
зацепка, которая даёт силы идти вперёд, побеждать, выживать и сно-
ва идти вперед, чтобы вернуться к своим родным и любимым.

Пропагандисты же, в порыве соревнования по хайпу и самому остро-
му высказыванию, забывают, что не они в теплой студии, а совсем дру-
гие в холодных грязных окопах защищают интересы нашей Родины и 
жены первых ждут их, чтобы отправиться в дорогой ресторан, то жены 
мобилизованных своих мужей просто ждут, чтобы вернулись живы-
ми, а кто-то ждёт даже хотя бы тело, чтобы было хоть что похоронить 
по-христиански. И жена пропагандиста не узнает, что такое ПТСР, не 
узнает, что такое у молодого человека отказ внутренних органов из-за 
осколков, что такое депрессия из-за отсутствия конечностей, а жёнам 
и матерям мобилизованных с этим жить. 

Так что, не имеют право люди из тёплой студии осуждать жён и ма-
терей, которые вышли на митинги или делают громкие заявления. Не 
они деморализуют бойцов своей борьбой за них, а те, кто безнаказан-
но нападает на них с экранов.

Однако, хотел бы ещё раз попросить жён вчитаться в тексты про су-
щее и должное. Митинги - не помогут. Митинг не работает и только 
даёт возможность пропагандистам вас унизить. Да и надо быть акку-
ратным, потому что встречался лично во время мобилизации с тем, 
что беззащитными женщинами очень тонко манипулировали «юри-
сты», которые, как оказывалось позже, звонили им из Киева и гото-
вили все петиции и обращения в прокуратуру. Это было. Но опять же, 
женщины не виноваты и вместо обвинений и оскорблений в их адрес 
лучше бы пропагандисты занялись бы их поддержкой и вообще под-
держкой семей наших бойцов. 

Сегодня госпропагандисты будут, видимо, разгонять посты про то, 
какие плохие жены и матери мобилизованных, а я просто прошу на 
них не реагировать. Да - сложно, да - такого не должно быть в России, 
такого не должны делать русские люди, но такое есть и с этим нам 
еще долго бороться, а для этого надо учиться быть сильными. К сожа-
лению, у многих стиль жизни в лизоблюдстве и, как кто-то экспери-
ментирует в деле, ища новые решения и когда-т о оно выгорает, так и 
лизоблюды постоянно лижут разные зады, надеясь, что один из задов 
и принесет им карьерный рост. 

Этот пост относится, конечно, не только к мобилизованным, но и к 
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контрактникам, которые пошли на 3 месяца, а остались до победы и к 
их семьям.

Думайте, друзья...

Раньше всех. Ну почти.
😎😎Оценив сложившуюся ситуацию, командование группировки 

«Днепр» решило перебросить войска на более выгодные позиции к 
востоку от Днепра, сообщает Минобороны России.

После перегруппировки «Днепр» высвободит часть сил, которые бу-
дут задействованы для наступления на других направлениях, отмети-
ли в министерстве.

Политджойстик/Politjoystic
Группировка «Днепр» - это Херсонское и Запорожское направле-

ния. С одной стороны, контрнаступление остановлено. С другой, ВСУ 
взяли плацдарм на левом берегу. Хотелось бы понять: а что происхо-
дит? 

…
Минобороны РФ: принято решение перебросить войска группиров-

ки «Днепр» на «более выгодные позиции» к востоку от Днепра. И тут 
же через минуты МО РФ это опровергло вышесказанное, говоря, что 
речь идет только о перегруппировке. 

…
Так перегруппировка или оставление территорий или инфовойна 

(только с кем)?

Осведомитель
Фактически противнику отдают плацдарм на левом берегу Днепра, 

после неудачных попыток его ликвидировать. 

Раньше всех. Ну почти.
😎😎РИА Новости сообщает, что Минобороны РФ аннулировало но-

вость о перегруппировке

Игорь Караулов
Две перегруппировки в течение нескольких минут. Сначала пере-

группировка войск, потом перегруппировка СМИ.

Старая площадь
В ТАСС произошла перегруппировка, выпускающий редактор ото-

шел на более удобные позиции на рынке труда.
Нет, мы понимаем, когда всякие инфо-помойки выпускают новости 

якобы за своим авторством, но на самом деле просто рерайтнув како-
го-нибудь блогера-алармиста.

Но ТАСС то куда?

https://t.me/bbbreaking/169491
https://t.me/politjoystic/35087
https://t.me/infomil_live/1585
https://t.me/bbbreaking/169493
https://t.me/karaulovnews/4480
https://t.me/staraya/12699
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Алё! Вы вчера ещё считались солидным  ГосСМИ!

Владислав Угольный #АнтисемитизмНеПройдет
Скриньте пидорасов которые начали подтверждать эту новость. 

Скриньте и отписывайтесь.
Биотеррористы ебанные.
Опять с самого утра разозлили военблогеры ебанные.

Роман Алехин
Только написал пост про выборы и про то, что может ударить по рей-

тингу Президента, как Минобороны вместе с госсми ударили по нему 
из всех стволов, сначала опубликовав новость о «перегруппировке на 
более выгодные позиции», а потом «отменили новость» , заявив, что 
рассылка от имени Минобороны РФ - это провокация. 

Вот интересно, «перегруппировка на более выгодные позиции» - 
это ожидаемое и обычное явление? Настолько ожидаемое и обыден-
ное, что в условиях работы ЦИПСО, нет механизма его перепроверки? 

И после этого госсми и официальные лица будут говорить с экранов, 
что независимые военкоры публикуют ради хайпа и подписчиков не-
значительный видос, когда топовые госсми пуляют без проверки но-
вость о «перегруппировке»?

Норин
Сейчас кому-то ответственному за новости будут пробивать между 

ягодиц такой док, чтобы туда мог войти БДК.

Раньше всех. Ну почти.
😎😎«Рассылка ложного сообщения о «перегруппировке» войск в рай-

оне Днепра якобы от имени пресс-центра Минобороны России явля-
ется провокацией», заявили РБК в Минобороны РФ.

Роман Алехин
При этом, ведь ожидаемы же были провокации после создания дип-

фейков с Залужным? И именно провокации, которые также, по замыс-
лу инфостратегов противника, ударят по рейтингу Президента, а также 
по боевому духу на фронте. Ну это же явная недоработка тех, кто отве-
чает за работу с информацией, потому что при атаке необходимо по-
заботиться об обороне там, куда может противник нанести удар. Про-
сто достаточно было предупредить СМИ о том, что возможны прово-
кации, которые будут направлены на дискредитацию, так что если к 
вам поступает новость о каких-то странных решениях, которые за пре-
делами движения к победе России, то перепроверьте, прежде, чем 
публиковать, даже если это приходит с привычной почты МО.

Русский тарантасъ

https://t.me/zola_of_renovation/6301
https://t.me/Alekhin_Telega/8614
https://t.me/norinea/1659
https://t.me/bbbreaking/169495
https://t.me/Alekhin_Telega/8615
https://t.me/DmitriySteshin/9361
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Не нужно устраивать панику из-за поста про «перегруппировку», 
давно уже удаленного. Не нужно строить конспирологические теории 
(уже строят)  - это техническая ошибка, метастаза из прошлого года. 
Кто работает с информационными лентами и наполняет их, тот пой-
мет. Кто не знает, как это выглядит на практике, примите на веру.

Нам пишут из Янины.
Нагуглил-таки стёртый всеми утренний «псиоп» про перегруппиров-

ку и ознакомился.
Таки да, кажется, я в это прекрасное утро пропустил один из тех див-

ных моментов, когда становится понятно, кто тут, блять, настоящий па-
никёр и думер. 

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Хохлы на фоне ухудшающегося для них положения на фронте пыта-

ются в ИПСО, но уже не 2022 год. Все уже научились отделять мух от 
котлет. Это их не спасёт.

В 2024 году нас ждут великие дела.

Логика Маркова
В 11 утра государственные информагентства России сообщили о том, 

что группировка армии России «Днепр « начала отход на новые пози-
ции восточнее Днепра. Это было расценено как огромный успех ВСУ в 
расширении плацдарма. 

Но через 10 минут сообщение было аннулировано. 
Минобороны России говорят о провокации.
В Минобороны Украины тоже говорят о провокации.
Никто ничего пока не понимает. Все только понимают, что ситуация 

с плацдармом ВСУ в Крынках на левом берегу Днепра очень сложная 
и может развиваться в любом направлении.

ZERGULIO🇷🇷
То бишь кто-то отправил в федеральные (!) СМИ сообщение о пере-

группировке, и получатели, не верифицировав источник, бахнули но-
вость на всю страну? Прекрасно. Просто прекрасно. Отличная работа. 
Хайпанули на все деньги. 

P.S. Отдельно хочу отметить, что ваш покорный слуга, увидев такое 
на РИА и ТАСС, всего лишь поседел и написал «Ждем подробностей» 😎

Объясняет Readovka
Плацдармы перед Днепром — уже проблема, но ещё не катастро-

фа
В прошлом году мы писали, что сдача Херсона не решает ни одной 

проблемы, но грозит появлением новых. Теперь мы в прямом эфире 
наблюдаем, как это выглядит на практике. Российские информагент-

https://t.me/wehearfromyanina/2946
https://t.me/notes_veterans/13449
https://t.me/logikamarkova/9019
https://t.me/SergeyKolyasnikov/53969
https://t.me/readovkaru/4909
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ства уже аннулировали сообщение о «перегруппировке» южнее Дне-
пра, но это лишний повод вспомнить о том, что противник уже создал 
плацдармы на нашем берегу.

Украинские войска присутствуют на островах и южном берегу Дне-
пра уже несколько месяцев. Северный берег реки — господствующий, 
и рельеф в этом случае «подыгрывает» противнику. Держать непо-
средственно береговую линию для российских войск крайне неудоб-
но.

При этом для противника ситуация также не выглядит радужной. 
Через Днепр не ведёт ни одного моста, у ВСУ на плацдармах нет тех-
ники, снабжение они выполняют с помощью лодок. Что означает для 
ВСУ высокие потери (раненых-то тоже приходится эвакуировать лод-
ками, а боеприпасы у солдат южнее Днепра не бесконечны).

Ключевой вопрос состоит в том, чтобы не дать ВСУ накопить на юж-
ном берегу Днепра технику и силы для прорыва и вскрытия плацдар-
ма. Эти позиции вовсе не безобидны: путь к Крыму оттуда короче, 
чем через Мелитополь, и удержание позиций южнее Днепра жизнен-
но важно. 

Как бы то ни было, происходящее относится к категории «непри-
ятно, но не катастрофа». Бои на Днепре сложны, и ведущих к победе 
лёгких решений нет ни у одной стороны.

ВЧК-ОГПУ
РИА Новости и ТАСС со ссылкой на Минобороны РФ утром сообщи-

ли о о том, что группировка Днепр отходит на “более выгодные рубе-
жи”. То есть, отступает. 

Потом публикации были “аннулированы”, как ошибочные. 
Однако, в реальности озвучен факт,  подготовка к которому идет с 

середины октября. Ранее ВЧК-ОГПУ рассказывал, что в Геническе была 
начата подготовка к размещению отделений по вопросам миграции 
ОМВД Херсонской области, которые получили команду на эвакуацию 
в срочном порядке из Каховского района.

Старше Эдды
Сегодня День РХБЗ. До СВО мы все мало понимали, чем занимает-

ся этот род войск. Ядерной войны вроде как не предвидится, ипритом 
войска друг друга не травят, да и чумные одеяла противнику не под-
брасывают. 

Долго думал, как поздравить этих отчаянных парней, тем более мне 
повезло быть очевидцем их работы, но тут написал товарищ, боевой 
офицер с Херсонского направления, думаю, что это лучшее поздрав-
ление, так что публикую его сообщение:

«Сегодня день войск рхбз (свинопеков)!!! 
Подъезжают ближе миномётного выстрела к передку и сжигают 

всех, кто не успел сбежать. За ними охота настоящая идет, а они все 
выезжают и выезжают, каждый день.»

https://t.me/vchkogpu/43712
https://t.me/vysokygovorit/13486
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Пинта разума
В среду, 15 ноября, в Киев должен нагрянуть директор ЦРУ (и быв-

ший посол США в России) Уильям Бернс. Тот самый, который в своих 
отчётах политическому руководству Соединённых Штатов неоднократ-
но предупреждал: Москва готова воевать в случае интеграции Украи-
ны в НАТО, для неё это фундаментальная красная линия. 

Бернсу не позавидуешь. Он опытный дипломат и профессиональ-
ный разведчик, но сейчас на него взвалили почти непосильную ношу: 
разруливать сразу два крупных военных конфликта. Ещё недавно ди-
ректор ЦРУ был в Каире и встречался с президентом Египта Ас-Сиси, 
которого пытался убедить ввести войска на юг сектора Газы, а затем 
после разгрома Израилем ХАМАС сформировать там временную ад-
министрацию. 

Миссия практически безнадёжная, хотя для Египта в финансовом 
плане довольно выгодная: США обещали в обмен на согласие списать 
значительную часть египетских долгов. Однако же Сиси предпочёл не 
рисковать и не становиться вторым Анваром Садатом, который своим 
соглашением с Израилем сделал себя изгоем в арабском мире. А по-
этому американское предложение прогнозируемо отверг. 

Таким образом, каирская миссия Бернса оказалась неудачной и на-
чалась киевская, не менее сложная. Потому что в украинской столице 
главный американский разведчик попытается убедить Зеленского в 
том, что необходимо идти на временную заморозку конфликта и пока 
отказаться возвращать утерянные территории военными методами. 

То есть фактически Бернс предлагает Зеленскому совершить поли-
тическое самоубийство, потому что перемирие и заморозка означают 
полный и окончательный крах его карьеры. В случае согласия прези-
дента Украины ждёт пряник: почётная пенсия в Европе или США. Если 
же он откажется, то применят кнут: администрация Байдена прикру-
тит кран военной и финансовой помощи ВСУ и обеспечит им ряд бо-
лезненных поражений на фронте, которые обрушат рейтинг Зеленско-
го и могут спровоцировать мятеж. 

Вероятнее всего Зеленский откажется и станет для Соединённых 
Штатов проблемой. А они умеют их решать, история Южного Вьетна-
ма не даст соврать. В принципе визит Бернса - это последний шанс 
для Зеленского вернуться на трек американской политики. Его сопро-
тивление будет означать, что США начнут проводить линию на «замо-
розку» более жёсткими методами. 

Другое дело, что эта «заморозка» - явление временное. Любая аме-
риканская администрация - Байдена, Трампа или чёрта лысого - ни-
когда не откажутся от такого плацдарма у границ России, каким явля-
ется нынешняя Украина. Его появление - это большая внешнеполити-
ческая удача США, сопоставимая с переходом Кубы под крыло СССР. И 
Вашингтон будет бороться за его сохранение. 

Пауза в войне нужна Соединённым Штатам для того, чтобы решить 
свои внутренние проблемы, потушить пожар на Ближнем Востоке, по-

https://t.me/pintofmind/3468
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пытаться найти статус-кво с Китаем, а параллельно заново перевоору-
жить украинскую армию. Поэтому война в любом случае продолжит-
ся, вопрос только с перерывом или без. Ну, а Бернс покинет Киев ни с 
чем. Но передаст Зеленскому чёрную метку.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Бывший депутат Верховной рады Илья Кива об отношении Запада 

к Зеленскому и Залужному: 
«Им нужно сегодня решать проблемы Израиля, а не тянуть эту по-

лумертвую лошадь и еще выиграть скачки. Зеленский закончился, он 
на выходе. Человек, который потерял реальность. Единственный, кто 
верит в какую-то победу. Роль будущего руководителя Украины или 
следующего, кто придет на его место, Вашингтоном была отведена 
Залужному».

МАРДАН
Решение Зеленского отменить выборы в 2024 году может лишить 

Украину западных союзников, потому что это нарушает демократиче-
ские принципы — Fox News.

Отменить выборы Зеленскому никто не даст. Решение о его уходе, 
видимо, уже принято.

МИГ России
Интересное кино. К иноагенту Бабченко, который получил заказ на 

мочилово Зеленского, прибавился иноагент Дмитрий Быков, который 
начал уже вполне открыто пиарить Арестовича :

«Такой человек в политическом поле — это интересно. Это созда-
ёт конфликт, это создаёт динамику, и это препятствует единомыслию. 
<...> Он может быть сколь угодно популярен, он ничего не возглавит. 
Ну один раз повезло комическому актёру и продюсеру возглавить стра-
ну, думаю, что Украина не готова повторять этот эксперимент. Если же 
готова и если Арестович — следующий вариант, то тогда это просто 
потрясающий шанс, потому что он в отличие от Зеленского, человек 
не столько с нарративом, <...> сколько с любопытной и неоднознач-
ной программой, которая, на мой взгляд, будет для Украины сейчас 
во многих отношениях важна»

Выводы:
1. Выборы на Украине в следующем году скорее всего все-таки бу-

дут
2. Некоторых влиятельных игроков и на Западе, и внутри Украины, 

Зеленский в качестве президента категорически не устраивает
3. Залужный, Арестович и Порошенко — в игре
4. Российские либералы, как это было практически на всех украин-

ских выборах, вновь допущены к пиарным бюджетам. Ожидаем ино-
агентов Белковского, Гельмана, а может быть, даже самого профессо-
ра - иноагента Соловья 😎😎😎

https://t.me/The_Kyva/6296
https://t.me/mardanaka/17178
https://t.me/mig41/30350
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Логика Маркова
Главный политический советник Зеленского Ермак улетел в Вашинг-

тон. Что же есть такого, что нужно не по телефону решить, а вот на лич-
ных встречах? Да понятно всем, что.

Главное - Ермак от имени Зеленского будет просить Байдена разре-
шить уволить Залужного.

 Сейчас, чтобы показать, всем, что Залужный не главный, Зеленский 
уволил командующего спецвойсками и готовится уволить командую-
щего группой Таврия, командующего военной медициной и объеди-
ненного командующего. Не спросив Залужного.

Но мало уволить Залужного. Простое увольнение сразу даст Залуж-
ному скачок рейтинга и толкнет его на выборы. И Залужный победит 
Зеленского.

Поэтому Зеленскому нужно от Байдена разрешение не просто уво-
лить Залужного, а репрессировать его. Обвинить в чем нибудь. Но За-
лужный же ценный  американский агент! Как же его репрессировать?

Вот поэтому так нужно Зеленскому разрешение от Байдена. Поэто-
му полетел лично Ермак, самый сейчас доверенный человек Зелен-
ского.

МАРДАН
Киев пытается организовать переговоры Зеленского с Трампом
Трамп в настоящее время фактически контролирует (через респу-

бликанское большинство) Палату представителей Конгресса США, ко-
торая блокирует выделение средств Украине.

Накануне украинская делегация, в состав которой вошли вице-пре-
мьер Украины Юлия Свириденко и глава офиса президента страны Ан-
дрей Ермак, прибыла в США. 

Однако, есть мнение, что администрация Байдена включает фактор 
Трампа в последней попытке разблокировать бюджетный процесс. До 
истечения срока действия «временного бюджета» в США - 5 дней. 

Белый дом решил напрямую вывести Зеленского на Трампа и вы-
бить соглашение на последний при действующей администрации Бе-
лого дома и самый крупный транш для Украины. 

Белый дом в этой комбинации рассчитывает либо связать Трампа 
по рукам и ногам данными им украинцам несбыточными обещания-
ми, либо спровоцировать его на громкий выпад в адрес Зеленского, 
который может быть использован для дискредитации Трампа внутри 
Республиканской партии.

Образ будущего
Раздрай в лагере врага неплохая новость. Этот раздрай демотиви-

рует фронт с украинской стороны, а пара серьёзных военных побед 
может необратимо поменять отношение в украинском обществе к це-
лям и задачам власти странного Владимира Зеленского.

https://t.me/logikamarkova/9026
https://t.me/mardanaka/17173
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Плохая для нас новость в том, что как бы не спорили внутри своего 
круга западные лидеры, они продолжают управлять реальной властью 
на Украине и способны её модернизировать в соответствие с долго-
срочными стратегиями противостояния с Россией. Сейчас всё зависит 
(причём судьба В. Зелинского в меньшей степени) от того, какая стра-
тегия возобладает. А именно: продолжение эскалации любой ценой, 
или фиксация убытков и продолжение противостояния в менее ради-
кальной фазе.

Байки из Спасской Башни
«У украинских властей не останется выбора, им рано или поздно 

придется осознать необходимость возврата к переговорам, причем - 
на условиях России, в существующих территориальных реалиях и без 
всякого «корейского сценария»! Уверен, это вопрос весьма скорого 
будущего».

Леонид Слуцкий, председатель ЛДПР

Логика Маркова
Сейчас в эфире Комсомольской Правды обсуждаем, хочет ли Запад 

переговоры с Россией о мире на Украине? Так много надежд. Мой от-
вет - нет.

Юрий Баранчик
Основное здесь для нас, при любом исходе попытки трансфера вла-

сти, то, что ничего не изменится в принципе. Останется прежняя власть 
– война. Поставят новую марионетку – война чуть погодя, когда враг 
отдохнёт и соберётся с силами.

Поддадимся ли мы в очередной раз на пение англосаксонских си-
рен – покажет время.

Платон Беседин
Рубрика «а не считаете ли вы?..»
А не считаете ли вы, что, скажем так, внутренняя и информацион-

ная политика России последние годы всё больше сводится исключи-
тельно к тому, чтобы на разный манер ненавидеть/хаять/презирать 
хохлов? 

Мол, ну да, мы тут с проблемами, но вот у хохлов… там же совсем 
беда. А победим хохлов - тут всё и случится. Десять лет в мыслях о хох-
лах. 

Причём, без абсолютного понимания, что на самом деле эти хохлы 
из себя представляют.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Свинособаками хохлов начали первыми называть еще в далеком 

2014 году ополченцы. Но из-за тяги хохлов к воровству они теперь при-
писывают создание данного термина себе. 

https://t.me/kremlin_bashnya/41541
https://t.me/logikamarkova/9017
https://t.me/barantchik/13391
https://t.me/pbesedin/2879
https://t.me/notes_veterans/13450
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Всем еще с давних времён известен ассоциативный ряд, когда хох-
ол ассоциируется с салом и свиньей, но они сейчас упорно пытаются 
перенести устоявшиеся в отношении них стереотипы в сторону дру-
гих. Выглядит смешно. 

Если будете общаться с хохлами в комментах, обязательно назы-
вайте их свинособаками, у них от этого горят жопы.

АДЕКВАТ Z
В Дубае, на большом международном авиасалоне, двое наших про-

фильных руководителей высказались чуть разными словами совер-
шенно об одном и том же. Шугаев: зарубежный спрос на наше ору-
жие стабилен, несмотря на санкции и на все попытки противника его 
обгадить, пакет заказов в работе стабильно держится на уровне 50-55 
миллиардов долларов, график отгрузок выдерживается. Чемезов: ин-
терес к нашей технике существующих и потенциальных импортеров 
только растет по мере того, как она проходит проверку дебандериза-
цией.

На полях этого очевидного стоит заметить три вещи. Во-первых, во-
йна дает нашей технике оценку не абстрактно, а в постоянном сопо-
ставлении с тем срамом, которым себя ежедневно и ежечасно покры-
вает самая широкая номенклатура натовского железа - с последствия-
ми для спроса на последнее в тех странах, которым хватает суверени-
тета, чтобы иметь возможность выбирать. Во-вторых, после победы и 
по мере насыщения армии по ее новым, существенно расширенным, 
штатам всем, чем надлежит, производственные мощности будут в со-
стоянии удовлетворять гораздо больший, чем сейчас, внешний спрос. 

И в-третьих, сам факт победы и вытекающего из нее подведения 
итогов сравнительной оценки эффективности нашего и западного же-
леза должен будет здорово поспособствовать росту этого спроса. Как 
с чисто прагматической стороны, так и с геополитической.

МИГ России
«Elon Musk will speak at the Russian AI Conference»
Теперь вы поняли, почему последнее время мы постоянно втира-

ем вам «за искусственный интеллект», не забывая нахваливать Илона 
нашего Маска.

Несмотря на всю антироссийскую истерию, санкции — фиганкции, 
22 —24 в Москве. 

Тема — ИИ. 
Американские русофобы в шоке.
We did it.

Логика Маркова
Маск и Путин встретятся в Москве? Илон Маск выступит на конфе-

ренции в Москве по искусственному интеллекту. 22 - 24 ноября уже. С 
участием членов правительства России. Интересов Маска два.

https://t.me/politadequate/8109
https://t.me/mig41/30355
https://t.me/logikamarkova/9023
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1. Главное - он так хочет привлечь внимание всего мира к своему 
новому продукту - чат боту Grok, который он запускает, и который, как 
Маск надеется, будет главным конкурентом в мире у ChatGPT чат бота.  

2. Маск также укрепляет себя как лидера Партии Мира в США. 
Конференцию организует Герман Греф.
Если Маск приедет, то Греф отведет его к Путину и в Кремле Маск 

поговорит с Путиным о мире на Украине. Это будет супер сенсация.

Платон Беседин
Всё чаще вижу вариации на тему «Илон Маск наш» (утрирую, ко-

нечно, но лишь отчасти).
Говорят, приедет скоро в Москву. Прям аки пророка ждут. 
Вспоминается: «тьфу ты, не то лицо в икону вставляете».
upd. А, вообще отмена. Не приезжает. Логично.

Логика Маркова
Маск даже если не приедет в Москву и не встретится с Путиным, а 

выступит онлайн на российской конференции по искусственному ин-
теллекту, то уж точно соберёт бесплатной рекламы на миллиарды дол-
ларов для своего чат бота Grok. Крутой этот Илон Маск.

AGDchan
Россия — как полюс многополярного мира — воюет с Западом на 

Украине. Многие исламские страны под влиянием западной пропаган-
ды не ясно понимали причины, цели и саму природу этой войны, по-
лагая, что речь идет о региональном конфликте (а таких немало и в са-
мом исламском мире). Но теперь, когда глобализм в палестино-изра-
ильском конфликте затронул напрямую всех мусульман мира, специ-
альная военная операция России и в их глазах приобретет совсем иной 
смысл. Ведь это борьба многополярного мира с однополярным, а зна-
чит, ведется она не только в интересах России как полюса, но и кос-
венно (а то и напрямую) в интересах всех формирующихся геополити-
ческих полюсов. Это лучше всего понимает Китай, а среди исламских 
стран — Иран. Однако в последнее время стремительно растет мас-
штабное геополитическое сознание и у других исламских обществ — 
в Саудовской Аравии, Египте, Турции, Пакистане, Индонезии. Отсюда 
и попытки сблизиться между Саудовской Аравией и Ираном, и суве-
ренная политика Турции. И чем больше исламский мир осознает себя 
полюсом, единой цивилизацией, тем понятнее становится поведение 
России. Путин и так популярный лидер в мировом масштабе, особен-
но в незападных странах. Теперь же в глазах мира его стратегия при-
обретает совершенно четкий смысл и оправданность: Россия уже во-
юет в полную силу против однополярности, то есть против глобализ-
ма и Запада.

Сейчас Запад вместе со своим израильским прокси атакует ислам-
ский мир, подвергает палестинских арабов геноциду

https://t.me/pbesedin/2880
https://t.me/logikamarkova/9024
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Маргарита Симоньян
Сначала они хотели заткнуть нам рот физически — убить нас. Теперь 

у них другая тактика. Они натравливают один патриотический лагерь 
на другой, дагестанцев на евреев, остальных людей на Кавказе на да-
гестанцев за ту акцию, натравливают людей патриотических позиций 
на тебя, Володя, на меня, цепляясь к каким-то словам. С новой силой 
начали раскачивать ‘межнационалочку’, зная, что это ведет только к 
одному — к распаду страны.

Андрей Медведев
Тут у нас высказался  председатель комиссии Общественной пала-

ты РФ по межнациональным, межрелигиозным отношениям и мигра-
ции, член президиума совета при Президенте РФ по межнациональ-
ным отношениям товарищ Владимир Зорин.

«Меня очень беспокоит изменившаяся тональность в обществен-
но-политическом дискурсе по вопросу миграции и межнациональных 
отношений. У нас давно такого не было, чтобы серьёзные люди, ли-
деры общественного мнения, которые себя таковыми считают, чтобы 
депутаты, общественные деятели в таком тоне говорили о народах, 
межнациональных отношениях. Если таковых не получается перевос-
питать кого-то, можно ещё раз подумать над законодательной базой 
и повышением ответственности».

Давайте же посмотрим биографию товарища Зорина. Уроженец 
Винницы, профессиональный партийный бюрократ. C 1970 года пре-
подавал экономику на кафедре планирования народного хозяйства 
Ташкентского института народного хозяйства. Позднее работал в ЦК 
Комсомола Узбекистана, ЦК Компартии Узбекистана. В 1987—1991 го-
дах член ЦК КП УзССР. В 1986—1993 годах избирался народным депу-
татом Верховного Совета Узбекской ССР. 

Потом посольство в России, и снова одна чиновничья должность за 
другой. В том числе и министр национальной политики. Как раз в те 
годы, когда 282 статью УК в народе прозвали «русской». 

Вот интересно, за что же, профессиональный (и конечно же искрен-
ний) коммунист товарищ Зорин (он же искренний либерал Зорин) хо-
чет карать страшными карами?

За то, что лидеры мнений и политики открыто новорят о проблемах, 
связанных с нелегальной миграцией? О проблемах миграции легаль-
ной? О том, что политики обращают внимание на ваххабизм в среде 
мигрантов, на подпольные молельные дома? На подпольные клубы 
ММА для своих? Или стоит сажать тех, кто говорит о странной роли 
диаспор в стране? Сажать будем, конечно же после совещаний с ува-
жаемыми представителями диаспор. 

Или нет, надо сажать и наказывать тех, кто говорит о проблеме на-
циональных анклавов, или проблеме мигрантских банд, которые ско-
лачивает молодёжь по принципу «против русских». Можно да, запре-
тить силовым министрам говорить о росте преступности среди ми-

https://t.me/margaritasimonyan/13402
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грантов. Много чего можно.
Но стоит отметить вот что. Как же старательно не замечаются ми-

грационные проблемы. Те, о которых говорят какие-то несознатель-
ные, якобы лидеры мнений. Но вот у товарища Зорина нет в поле зре-
ния ни ваххабитов, ни классов, где никто не знает русский. Уж почему 
так, и только ли от себя он грозит карами, можно только гадать. Лич-
ное мнение или пробный шар, поди разбери. 

Возможно, бывших профессиональных партийцев, просто пугает, 
что русский народ стал осознавать свою идентичность, причём, во мно-
гом, под внешними обстоятельствами. 

И по капле русский человек выдавливает из себя, казалось бы на-
всегда навязанную, привычку борьбы с «великодержавным шовиниз-
мом». И осознает, что быть русским вовсе не стыдно, не плохо. Что это 
трудно, да, что это ответственность, но таков путь. 

Это нормальный процесс. Если мы начали СВО, потому что решили 
все же защитить русских людей на землях исторической Новороссии, 
то самоосознание русскими себя неизбежно. И вопросы о том, что 
происходит на нашей земле, почему здесь происходят процессы, гро-
зящие проблемами в будущем, и можно ли эти проблемы купировать 
сразу, тоже будут звучать. Даже если это не нравится кому-то.

Но все же. Как же профессиональным комсомольцам и членам ЦК 
хочется запрещать и не пущать. Ну да.  

Чуть что будем карами грозить и Бутовским полигоном. «А то рас-
поясались, возомнили, что им думать можно и рассуждать». Вот про-
сто не способны иначе. Навык. Вшито в подкорку.

Сергей Миронов
😎 Рад, что на федеральном канале открыто и честно говорят о борь-

бе нашей партии с бесконтрольным потоком мигрантов!
😎Андрей Норкин и Иван Трушкин в эфире своей программы «Ме-

сто встречи» на НТВ рассказали о законопроекте нашей партии «Спра-
ведливая Россия - Патриоты – За правду», который установит запрет 
на работу мигрантов в такси, грузовых перевозках, в школах, больни-
цах, аптеках и на рынках. Это нужно делать! Чтобы зарабатывали наши 
граждане. Сейчас мигранты попросту отнимают у них работу.

😎😎Люди нас поддерживают. Но ещё более радостно, что нас под-
держивают губернаторы регионов.

АДЕКВАТ Z
«Мы утверждаем себя как самостоятельную цивилизацию, Запад 

перестанет после нашей победы считать себя единственной возмож-
ной моделью» - произносит Дугин в подкасте Чадаева «История рус-
ской мысли». Удивительный для человека такой сложной судьбы оп-
тимизм! Я вот и хотел бы придерживаться этой точки зрения, но на-
дежды мало.

Нет, сомнений в неизбежности нашей победы – нет. Вот только «За-

https://t.me/mironovonline/8796
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пад» в своем ослеплении зашел так далеко, что даже столкнувшись с 
очевидной реальностью в лице обломанных рогов бодливой евро-ко-
ровы, ничего не поймет, и считать себя уникальной моделью не пере-
станет. 

Важнее сейчас не ориентироваться на утопический план переубе-
дить в чем-то «Запад». Историческая миссия нашей грядущей побе-
ды не в том, чтобы докричаться до самозваного «града на холме», а в 
том, чтобы самим в своих собственных глазах наконец обрести статус 
абсолютно самостоятельной величины, обладающей субъектностью 
и правом на собственный выбор своего пути .

Русский инженер
Заодно возвращаясь к объективной оценке исторических перио-

дов - вложения в науку, особенно ядерный проект, в советскую эпоху 
были крайне удачным решением. Именно тот фундамент, плюс то что 
в постсоветский период Росатом сохранил компетенции и смог раз-
вить дальше наработки по ЗЯЦ, создали для нас огромное конкурент-
ное преимущество перед другими странами. 

То есть то, что мы можем смело называть образом нашего будуще-
го, комфортной жизни без ограничений, которые будут в энергодефи-
цитных странах. Автомобили, свои дома, много детишек (при грамот-
ном подходе), и натуральное мясо для барбекю. Девушки в красивой 
одежде, какая им нравится, политические споры решаемые цивили-
зованно, а всякие пи**сы знают свое место и не лезут учить наших де-
тей. И это на фоне западных стран, диктатурой единственно правиль-
ной повестки, с человейниками ЛГБТ и котлетами из тараканов сверч-
ков.

Хотя это не катит на идеологию (да и не нужно), но вполне подхо-
дит как образ жизни, который привлекает без дополнительных объяс-
нений и убеждений, который ценят жители и о котором мечтают ино-
странцы.

Скурлатов live
Некоторые сопрягают демографический рост с усилением позиций 

народа в мире. Однако ясно, что ресурс естественной деторождае-
мости в России исчерпан. Никаким уговором и тем более принужде-
нием не выправить существенно плачевную демографическую ситу-
ацию. Даже если вдруг случится чудо и произойдёт модернизация и 
подскочит благосостояние низовых русских семей – уже вбита в мозги 
русских девушек и девочек контрсемейная система ценностей и вне-
дрена пустота греха-распущенности, наглядный пример - Китай, где 
китаянки перестали рожать.Так что даже если следующие русские по-
коления женщин проникнутся желанием иметь трех-четырех детей, 
пройдут десятилетия, а мир не стоит на месте, русских просто демо-
графически задавят. Уже сегодня в детсадах и школах Москвы - почти 
половина нерусских детей. Мы потеряем идентичность, - справедли-
во заметил по этому поводу Патриарх Кирилл.

https://t.me/rusengineer/2082
https://t.me/skurlatovlive/12008
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Когда болен дух, как ныне у русского народа, то и тело больное, и 
репродуктивный аппарат. Женские болезни, бесплодия, недоношен-
ности, выкидыши – сплошь и рядом, эпидемия, беда. И дети родятся 
хилые, медкомиссии жалуются, здоровые новобранцы – в основном 
не славяне, а  нерусские. Двое детей в русской семье – почти подвиг, а 
троё – мать-героиня. Поэтому хваленый «материнский капитал» ухо-
дит на 95% в нерусские семьи.

BRIEF
Нужно перестать девушек ориентировать на получение высшего об-

разования, считает член Совфеда от Челябинской области Маргарита 
Павлова. По её мнению, «нынешняя система ценностей должна быть 
пересмотрена».

Скурлатов live
Мысль понятна и разумна. Но есть нюансы-уточнения. Девушки идут 

в ВУЗы, как правило, в поисках мужа и не знать ли эту тайну лицемер-
ным либеральным комментаторам, накинувшихся на депутата? Так 
было и будет всегда. Самки ищут самцов для создания семьи. Вторая 
причина - повысить социальный статус и не работать продавцом или 
уборщицей. Но первая главнее. И это правильно. Ибо такова биоло-
гическая и социальная, функция женщины - семья, дети. Она всегда 
останется женщиной со всеми ее особенностями. Никто у нас в стра-
не не ограничивает профессиональный рост прекрасной половины. 
Пожалуйста. Но член СФ правильно акцентирует - не надо подменять 
традиционные ценности чуждыми россиянкам в целом суррогатны-
ми феминистическими концептами.

Логика Маркова
Россия взбудоражена призывом юного 44 летнего сенатора Марга-

риты Павловой поменьше молодежи стремиться к высшему образо-
ванию. Это вредная глупость от 44х летнего искусственного «полити-
ческого киборга», которых сейчас выращивают «в пробирках» и вне-
дряют в политическую жизнь.

А России нужно не призывать отказываться от высшего образова-
ния, а наоборот, - иметь государственную программу перехода к все-
общему высшему образованию. Высшее образование это прогресс. 
Это- единственный путь к прогрессу. А сенаторы, которые стоят на пути 
России к прогрессу, должны уйти с дороги.

ФЕДОРОВ.
Нам придётся свергать проамериканский оккупационный режим в 

Европе, в Африке, в Америке - везде — Евгений Фёдоров на Совете ка-
заков в Госдуме

«Никогда такого не было, чтобы мы решали нашу проблему Отече-
ства, и она не затрагивала бы весь мир», — напомнил депутат.

https://t.me/rusbrief/173750
https://t.me/skurlatovlive/12018
https://t.me/logikamarkova/9027
https://t.me/fedorovgd/34210
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Роман Алехин
Воля к победе
Если взглянуть на прошлое Русской Земли, то несложно заметить, 

что периоды её собирания и распада чередуются.
Также есть в нашей истории правители, которые сумели решить важ-

нейшие внешнеполитические государственные задачи и те, кто даже 
при весьма благоприятных обстоятельствах этого не сделали, что при-
вело в будущем к очень тяжёлым последствиям.

<...>
Был упущен момент и в 2014 году после госпереворота в Киеве, ког-

да с началом Русской весны Малороссия и Новороссия могли вернуть-
ся в Россию малой кровью. Но Запад по признанию Президента РФ В. 
Путина в очередной раз провёл нас за нос.  

Да, Россия сегодня в тяжёлых внешнеполитических условиях, но тем 
не менее, если не проявить волю к победе и не решить исторические 
задачи по воссоединению Руси, то в дальнейшем – крови прольется 
куда больше. И мы должны поддержать нашего Президента в возвра-
те России её исконных земель, как и в том, чтобы поставить точку в 
перспективах развала русского народа изнутри. 

Историк Глеб Яковенко для рубрики: «Уроки истории, которые мы 
не усвоили».

Николай Стариков
Центробанк РФ может ещё раз поднять ключевую ставку с 15% до 

17% уже 15 декабря, считает главный экономист Альфа-Банка. Причи-
на — ускорение инфляции.

Ну, совсем причин действий ЦБ не понимают в банковской сфере! 
При чем тут инфляция? 
Инфляция является следствием поднятия ставки Центральным Бан-

ком, а не причиной её поднятия. 
Причина же - это смесь экономики и политики. Путём удушения субъ-

ектов экономики неподъёмной стоимостью кредитов, добиться изме-
нения политики страны. 

Вот цель всех действий ЦБ.

РИА КАТЮША
Наш МИД непобедим.
«Первый заместитель постоянного представителя России при ООН 

Дмитрий Полянский заявил, что Москва рассчитывает на то, что ми-
ровое сообщество после окончании специальной военной операции 
(СВО) многое узнает о событиях на Украине и в Канаде, где открыто 
прославляют нацистов», - сообщают коллеги. 

Знаете, подобное еще можно было писать в 2014 году, когда дей-
ствительно в России существовала группа людей, верящих, что «на За-
паде просто не знают про зверства». Сегодня, с учетом одобренно-

https://t.me/Alekhin_Telega/8618
https://t.me/nstarikovru/41478
https://t.me/riakatysha/28701
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го геноцида палестинцев, это звучит как угроза маленькой девочки в 
адрес матерого рецидивиста.

Господин Полянский, поверьте, о событиях на Украине там осведом-
лены лучше нашего и вашего, потому что они эти события и создава-
ли. В том числе и в первых рядах Канада, дабы отвлечь население от 
попыток выгнать мажора Трюдо. 

Ваша наивность в попытке «доказать наличие нацистов и военных 
преступлениях» уже вышла очень дорого России в виде «Минских со-
глашений», целью которых, как сообщили все западные «гаранты» 
оных, была подготовка Украины к войне с Россией. 

Продолжать подобные речи, смеша Запад, равно уверению его в 
наивности нашего руководства, которое можно и нужно обманывать 
дальше, просто махнув морковкой «переговорного процесса о мир-
ном урегулировании», где, зевая, вам дадут рассказать, что они смог-
ли сделать на Украине.

Поэтому после нашей победы, если она будет полной, там займут-
ся только одним – будут делать вид, что вообще не были причастны. 
Или искать виновных. Если же Украина останется хоть в каком виде, то 
не измениться ничего, от слова совсем. Там свое не пахнет.

Политджойстик/Politjoystic
15 ноября встреча Председателя Си и президента Байдена в Сан 

Франциско. Вроде как отмены уже не предвидится, а вот итоговый 
тон под вопросом. Байден опять позволил себе глупости - поугрожал 
Китаю. От вечно теряющего выход человека - это звучало бы смешно, 
если бы не его пост. 

…
Но, в конце концов Си едет на саммит АТЭС и он важен для него, а 

не встреча с «хромой уткой» Байденом на втором плане.

Герман Садулаев
Мне говорят, что ничего не будет Израилю за геноцид палестинцев. 

Американцам же ничего не было. Убили индейцев и спокойно живут 
на их земле. 

Что ж, наверное, это не тот мир, в котором я хотел бы жить. Хорошо 
что хотя бы на этой планете я живу в России и я не араб. И когда Укра-
ина захотела по-тихому отгеноцидить своих русскоязычных, Россия не 
только лишь провела коллективную молитву и демонстрации.

Мне говорят: ну и зачем? Так сгинуло бы со света всего какой-то 
миллион «донбассян», а теперь война, умрут два миллиона русских и 
пять миллионов украинцев, или больше, ну и в чём ваша защита?

А вот в том. Нас, русских, может, не миллиард, как арабов, но мы 
своих не бросаем - либо вместе будем жить, либо вместе погибать в 
схватке. Но смотреть безучастно как геноцидят русских не будем. При-
дём и встанем плечом к плечу. Хотя бы не сразу. Хотя бы иногда. Но 
вот так. Такой принцип.

https://t.me/politjoystic/35083
https://t.me/germansadulaev/2002
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Слава Вишну, что я русский (хоть и чечен). А палестинцам не повез-
ло. Им никто не поможет. Они все погибнут. Но лучшие, те кто погиб-
нут с оружием в руках, в следующей жизни родятся в России.

И отомстят.

Логика Маркова
Газа. Аш-Шифа, сейчас все вокруг него. Это крупнейший госпиталь в 

Газе. Его штурмует армия Израиля. Израиль заявляет, что под этим го-
спиталем и вокруг него ХАМАС создал возможно главный подземный 
штаб в много этажей и связан тоннелями с другими. И что ХАМАС ис-
пользует больницу и больных как живой щит.

ХАМАС говорит, что Израиль всё это лжёт. 
Я бы в этом поверил Израилю. Уж больно ХАМАС сосредоточен на 

этом госпитале. Есть  сомнения в таком гуманизме ХАМАС.

МИГ России
По утверждению министра обороны Израиля Йоава Галанта ХАМАС 

потерял контроль над Газой,  группировка хаотически отступает на юг, 
гражданское население грабит базы ХАМАСа

ZERGULIO🇷🇷
Премьер-министр Биньямин Нетаньяху приказал арабским лиде-

рам заткнуться: «Если вы хотите защитить свои интересы, вы должны 
сделать одну вещь - молчать!». 

Весь день вчера наблюдал в ленте многотысячные демонстрации в 
защиту Газы по всему миру. А также громкие заявления разных лиде-
ров, форумы, ассоциации вроде Лиги арабских государств и т.п. 

Израиль продолжает утюжить Газу, наземная операция идет пол-
ным ходом, а Нетаньяху сначала сказал, что сектор Газа будет контро-
лировать Израиль, а теперь и вовсе приказал заткнуться недовольным 
арабам. 

Как уже не раз говорил - решает грубая сила. Оружие. Армия. А все 
эти митинги, демонстрации, коллективные сборы бумажных журав-
ликов, заседания ООН и Спортлото, международное право - все это 
фуфло и мусор. Хватает силы и духу - делай. Не можешь делать - мол-
ча обтекай. Добро пожаловать в 2023 год.

Рамзай
Сначала мы подумали, что это такой троллинг. Нет, все на полном 

серьезе.
«Освобождение! Первое pride-знамя, поднятое в Газе! При «Хамас» 

быть геем означало смерть. А израильтянин Иоав Ацмони решить по-
дать сигнал надежды. Воззвание к ЛГБТ-подполью Газы: Не теряйте 
надежды на будущее, при котором можно будет жить и любить без 
«Хамас».

Флаг пидарасов со словами «Во имя любви» на фоне дымящихся 

https://t.me/logikamarkova/9021
https://t.me/mig41/30356
https://t.me/SergeyKolyasnikov/53953
https://t.me/ramzayiegokomanda/5868
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развалин - идеальное воплощение ценностей западной цивилизации, 
которые она несет в мир.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
В какой-то момент стало понятно, что атака Израиля со стороны Газы 

была спланирована ровно до момента «возьмем заложников, а там 
посмотрим». 

Приходится констатировать: никакого большого плана у Газы не 
было. Никакого сговора мусульманских стран по удушению Израиля 
тоже.

Лучше всего о глубине «сговора» говорит оружие палестинцев. Точ-
нее его отсутствие. Беспилотников нет. Хотя одними ими можно было 
остановить всю Израильскую армию. ПВО нет. ПТУРы местного произ-
водства (как обычно из консервных банок и кремниевых наконечни-
ков).

Прежде, вроде бы Атомная вишня писал, что первые дни операции 
ХАМАС мол были глубоко продуманы и хорошо подготовлены ирански-
ми спецслужбами. Эти выводы оказались скоропалительными. Даль-
нейшее развитие событий показало, что у ХАМАС нет иранского ору-
жия, а Хезболла долго мялась у границы, но ограничилась угрозами. 

Все сейчас ругают Массад, что он дескать оказался не так всесилен, 
как многие думали. А я бы не спешил так утверждать. Палестинцев 
могли умышленно спровоцировать на операцию.

Вот это, в отличие от заговора вокруг Израиля, хорошо бьется с ре-
альностью. Пока что типичная ситуация win-win. 

Газа была бесконечной угрозой и проблемой для Израиля. Расту-
щее население, боевики ХАМАС, сети подземных тоннелей и тд.

А уже совсем скоро этой проблемы не будет в принципе, потому что 
Газу просто стерли в пыль. Кроме того, Израиль на долгие годы дока-
жет, что шутки с ним плохи.

Панарабское единство пока оказалось сугубо словесной формулой, 
как и панисламское. Митинги это одно, но поставить на кон судьбу 
своих стран никто не решился. Чувствуя слабину, Израиль продолжа-
ет давить дальше, Нетаньяху посоветовал лидерам арабских стран по-
малкивать.

Но надо отдавать себе отчет в том, что даже если мусульмане не от-
ветят за Газу сейчас, они ответят за нее позже. Реки палестинской кро-
ви пробудят из сухой земли Ближнего Востока множество демонов.

https://t.me/zhivoff/11652
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ЧЕТЫРНАДЦАТОЕ НОЯБРЯ

Сегодня:
• Вот вам и «game change»,
• В Кремле нашлись люди, которые секут за биополитику: унич-

тожать украинский демографический потенциал надо до 2026 года,
• Еще хронология нападения Украины на Россию в Грузии и в Дон-

бассе,
• Из всех участников конфликта мира хочет только Россия,
• Психологическая операция «Шойгу, Герасимов, где снаряды»,
• Политолог Марков и судьба Эзопа,
• Солдат сегодня воюет, чтоб ни одна западная сволочь не посме-

ла усомниться в праве русских на участие в Олимпийских играх,
• Для России победа - это возвращение к нормальной жизни, то 

есть жизни в условиях стабильно враждебного Запада,
• Достоевский бы удивился,
• Нашим аналоговнетам по-прежнему нет аналогов,
• Зеленский ищет, как бы обмануть Трампа,
• Шикарный ход Эрдогана: Турция подала в суд на Нетанияху, но из 

этого ничего не выйдет,
• Победил ли Израиль? Да, но это шаг к его поражению,
• Новости борьбы с демографией
 

Логика Маркова
Почему потери ВСУ намного больше, чем потери армии России? 

Главная причина в том, что армией России руководят российские ге-
нералы, которые отвечают перед президентом России и перед наро-
дом России и поэтому берегут солдат России. 

А украинской армией руководят укро-американские генералы, ко-
торые имеют паспорта Украины и США и Британии и которые отвеча-
ют перед генералами НАТО. А генералам США и Британии безразлич-
но, сколько убьют украинских солдат.

 
Филолог в серой зоне

Возвращаясь к вопросу о кассетных снарядах. Не слишком ли сме-
ло я использую термин «game changer»?

Кому-то такая характеристика представляется натянутой. Вполне 
возможно, кто-то и сейчас решит, что я излишне вольно обращаюсь с 
термином. Ну что ж, будем считать, что я художник, я так вижу.

А вижу я следующее.
Вот имеется некое условное Wunderwaffe, которое при всей своей 

эффективности погоды на фронте не делает в силу неширокого или 
вообще точечного применения.

Скажем, у нас есть замечательная система «Смерч», которая по фак-
ту на общее положение дел на фронте влияния не оказывает.

https://t.me/logikamarkova/9038
https://t.me/philologist_zov/688
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Точечные удары эти РСЗО наносят, а вот на обеспечение полноцен-
ного огневого вала для наступающей пехоты их элементарно не хва-
тает. Надо масштабировать, тогда будет реально ощутимый эффект на 
земле, а не просто отдельные кейсы для сюжетов передачи «В гостях 
у военной сказки».

А есть военно-технологические средства, которые не только исполь-
зуются с высокой степенью эффективности, но и представлены в то-
варных количествах, в результате чего контуры непосредственно бое-
вых действий, тыловой инфраструктуры и военной логистики букваль-
но ломаются.

Здесь в части конкретно средств поражения, имеющихся у против-
ника, я бы выделил три элемента, радикально усложнивших ситуа-
цию: химеры, дроны-камикадзе и вот эти самые кассетные снаряды.

Именно кассетные снаряды сейчас выбивают огромную массу на-
шей пехоты с наслоением целого ряда негативных факторов.

Пехота несёт тяжёлые избыточные потери непосредственно на поле 
боя, в результате чего срывается выполнение боевых задач, а плюс к 
этому идёт перенапряжение эвакуационной логистики и перегрузка 
военно-медицинской инфраструктуры.

Быстрое же стачивание пехотных подразделений вкупе с перегруз-
кой госпиталей приводит к тому, что людей массово возвращают в 
строй в принципе недолеченными и зачастую с неизвлечёнными мел-
кими поражающими элементами в мягких тканях.

Кроме того, как я уже говорил выше, кассетные снаряды отличают-
ся очень выгодным соотношением используемого количества с каче-
ством наносимого пехоте огневого поражения.

Общая ситуация на фронте, разумеется, складывается из целого ком-
плекса самых разнообразных факторов, но существенное влияние на 
неё оказывают в том числе и вот такие средства поражения.

Логично, казалось бы, может звучать вопрос: ну а где же всё-таки 
«game change»? Ведь никаких радикальных подвижек линии фронта 
и тем более прорывов со стороны противника нет! Так их внезапно и 
с нашей стороны пока нет! А цена есть. Очень высокая и печальная.

Измотать и обескровить противника в обороне, а затем мощными 
контрударами обвалить фронт было бы отличным планом в случае его 
реализации. Вот только по факту мы и сами по ходу изрядно поизмо-
тались и обескровились. Вот вам и «game change», в котором кассет-
ные снаряды уже сыграли и продолжают играть свою роль.

 
Владислав Угольный #АнтисемитизмНеПройдет

Сейчас, когда основная работа была сделана, самое важное - про-
сто продолжать геноцид украинских комбатантов.

Следующий год будет актуален следующий тезис: СВО кончится осе-
нью 2024 года. Мол нас ждёт финальная летняя кампания 2024, после 
чего - долгожданный мир.

Поверьте мне как эксперту, именно это все бестолочи и будут раз-
гонять.

https://t.me/zola_of_renovation/6308
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Теперь не поражение (прорыв на Мелитополь хохлов), а перегово-
ры процесс - основная пугалка населения, к которой все чаще прибе-
гают.

Реально же война должна идти до 2026 года и, согласно моим дан-
ным, именно так идти и будет. В Кремле нашлись таки люди, которые 
секут за биополитику.

 
Владислав Угольный #АнтисемитизмНеПройдет

Я не думаю, что нам выгодно воевать после 2026 года. Это была бы 
катастрофа.  

К концу 2025 мы должны выйти за пределы полностью разрушен-
ного в позиционных боях Донбасса и приложить все усилия для раз-
грома ВСУ в маневренной войне.

К тому времени украинский демографический потенциал будет 
крайне истощен.

Продолжение войны после этого будет означать, что наши полити-
ки в таких случаях не справились с подкупом украинских региональ-
ных элит в Харькове, Днепропетровске и Одессе в условиях, когда они 
будут наиболее договороспособными - когда ВСУ сдохнет в муках це-
пляясь за Славянско-Краматорскую и Красноармейске агломерации.

В итоге вся война после 2026 года и уничтожения хребта украин-
ской демографии будет крайне глупой и не нужной идеей, принося-
щей русским только лишние страдания.

Еще два года позиционного геноцида украинских комбатантов и за-
тем блицкриг, который планировался в феврале 2022 года.

* - все эти цифры основаны на допущен и, что запад продолжит да-
вать хохлам оружие в объёме не меньше, чем в первой половине это-
го года. Но не пришлёт военный контингент.

 
Юрий Баранчик

Кстати, описанная РИА Катюша хронология – это всего за два года.  
Так то первый авиаудар по зданию Луганской областной государствен-
ной администрации имел место 2 июня 2014 года. 

20 февраля 2014 года были организованы массовые (не менее 8) 
засады на автобусы с антимайдановцами в Черкасской области (Кор-
сунь-Шевченковский, а также Тальное, Звенигородка, Маньковка, 
Умань). Кому повезло, тех просто избили, оставили без обуви, верхней 
одежды и денег. Но многим и не повезло. Автобусы были расстреля-
ны «Правым сектором», а некоторые вовсе исчезли вместе со всеми, 
кто в них находился. 

9 мая 2014 года нацбаты «Айдар» и «Азов» открыли стрельбу по 
мирным демонстрантам – пенсионерам, которые согласовали празд-
ничное шествие ко Дню Победы. Были убитые и раненые. В городе 
начались вооруженные столкновения. 

Тогда же, в мае 2014 года, Россия впервые на заседании СБ ООН по-
требовала от Киева «немедленно прекратить карательную операцию 
и любое насилие над собственным народом», освободить политза-

https://t.me/zola_of_renovation/6309
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ключенных, обеспечить полную свободу деятельности журналистов. 
А СВО началась аж через 10 лет. Долго терпели.

Ещё в 2008 году украинские нацисты воевали в Грузии (где суще-
ствовали безмятежно их тренировочные лагеря). Именно украинские 
специалисты обслуживали грузинские ЗРК, а сотрудники СБУ обыски-
вали тела лётчиков.

Это далеко, далеко не всё. По каждому из названных и неназван-
ных эпизодов, любимые Собчак Израиль или США уже инициировали 
бы какие-то «Железные мечи». Или хотя бы разбомбили что-нибудь, 
для, говоря словами главы Пентагона, «отправки четкого сигнала – не 
нужно так делать».

А мы ждали 10 лет. Или даже 20, если считать с первого майдана, 
когда повестка «москаляку на гiлляку» стала официальной идеологи-
ей украинского государства.

 
Роман Алехин

Вся эта возня Зеленского и Залужного может быть не предвыбор-
ной кампанией, а информационно-психологической операцией для 
России. Не только мы учимся, но и они учатся у нас, и наша бахмутская 
информационная операция «Шойгу, Герасимов, где снаряды» им не 
дает покоя. Очень может быть, что решили отзеркалить на Зеленском 
и Залужном, чтобы мы подумали, что власти слабы и вот-вот перегры-
зут друг друга сами. 

Так что расслабляться нельзя - ни на фронте, ни в тылу. Враг хитер и 
очень профессионален в информационно-психологических операци-
ях.

 
Илья Кива - ZOV КРОВИ

Публичное мочилово и дискредитация Залужного на Украине нача-
лась. 

Сейчас главкома обвинят во всех грехах и провалах на фронте! Нар-
деп Шевченко доходчиво объясняет в чем Залужный виноват и поче-
му его нужно менять)). 

До конца года главкома снимут с занимаемой должности, если ко-
нечно, не получиться по старой традиции Зеленского - ликвидировать. 

Ранее я сообщал, что Ермак скупает уже голоса депутатов ВР под 
это голосование, выплачивая от 50 до 100 тысяч долларов за каждого.

 
Логика Маркова

Переговоры по перемирию на Украине. 
Они могут начаться в любой момент. Но только если армия России 

начнет успешное наступление. Немедленно США и ЕС предложат Рос-
сии перемирие по варианту Минск 3 или Стамбул 2. США и ЕС прекрас-
но знают, что Россия считает, что Минск 1 и Минск 2 и Стамбул 1 были 
обманом со стороны Запада. 

Поэтому США и ЕС создали политический инструмент по «убеди-

https://t.me/Alekhin_Telega/8621
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тельным аргументам» для России. Это коалиция Коллективного Запа-
да и Глобального Юга, которая была сформирована на встречах со-
ветников глав государств по безопасности в Копенгагене - Джидде - 
Мальте.

Россия ответит «Нет» Коллективному Западу. Но ответить «нет» и 
Западу и Глобальному Югу и Китаю и Индии будет сложнее. 

Так что те в мире, кто за перемирие на Украине, должны прежде 
всего хотеть начала успешного наступления армии России. Тогда и нач-
нутся переговоры.

Такой парадокс.
Объясняется этот парадокс просто,  - из всех участников конфлик-

та, таких как США, ЕС, Россия, Британия, Украина, - реально мира хо-
чет только Россия. Россия считается, как бы заранее согласна на пере-
мирие. А партия войны в лице США  - ЕС  - Британия - Украина захотят 
мира только в случае поражения. Неудачи контрнаступа ВСУ не доста-
точно. Нужно именно успешное наступление армии России.

 
Логика Маркова

Переговоры по Украине 2. США будут вынуждены предложить пе-
ремирие летом 2024 года. Дело в том, что по социологии 83% амери-
канцев считает, что есть угроза перерастания украинского конфлик-
та США и России в ядерную войну между ними. А украинскую войну с 
Россией американцы считают войной Байдена. 

Поэтому если военные действия на Украине будут продолжаться с 
высокой интенсивностью и все большим вовлечением США, то Бай-
ден проиграет выборы в ноябре 2024 года.

Поэтому избирательный штаб Байдена будет требовать остановить 
военные действия на время выборов и кампании. То есть в конце лета 
2024 года. До ноября 2024. 

Эти законы выборов в США и личные интересы президента США на-
много сильнее всех аргументов разума всех стран мира и всех призы-
вов к гуманизму.

 
МАРДАН

Залужный рассказал главкому США, а Зеленский - в вечернем обра-
щении рассказали о «сложной ситуации» на фронте

Кое-кому пришло время принимать сложные решения о перегруп-
пировке. Колесо русской истории провернулось и встает на свое при-
вычное место. 

Политическим хохлам пришло время грустить и вместо «Червоной 
калыны» снова учиться петь по-русски.

 
Осторожно, новости

Полиция проверяет прокремлевского политолога Сергея Маркова 
— на него пожаловались за «дискредитацию армии».

По нашим данным, заявление в полицию написал житель Златоу-

https://t.me/logikamarkova/9037
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ста (Челябинская область). Он заявил, что в тг-канале «Логика Марко-
ва» есть материалы с дискредитацией ВС РФ.

Теперь канал и публикации Маркова должны проверить в полиции. 
Политолог выступает в провластных позиций, но часть пользователей 
считает, что в своих публикациях он «иронично» высказывается о си-
туации в РФ, показывая свое истинное отношение.

 
Логика Маркова

Якобы какое то заявление из Челябинской области против тгк Логи-
ка Маркова, обвинения его в дискредитации армии России это что? 

1. Либо фейк. 
2. Либо личный хайп чей то.
3. Либо операция ЦИПСО Украины, потому что известно всем, что 

ЦИПСО Украины ненавидит тгк Логика Маркова за то что он очень ярко 
поддерживает Путина и армию России и СВО. 

4. Какие то грязные игры какой то ОПГ, какого то клана, кто там нас 
ругает?

5. Операции западных структур с целью подрыва политики россий-
ского руководства путём доведения до абсурда.

 
Старовойтов о политике

Античного Эзопа, родоначальника жанра басни, убили дельфий-
цы. Там тоже был оскорбленный заявитель. Современных политоло-
гов эзопов язык тоже как видим не спасает. Пожелаем Сергею Мар-
кову выпутаться из этой передряги и не потерять своего фирменного 
стиля. В целом же стоит признать, что пространство допустимого в по-
литических оценках серьёзно сужается. Тенденция прямо скажем не-
приятная

 
Логика Маркова

Никаких претензий к тгк Логика Маркова ни стороны АПРФ ни со 
стороны МО РФ, ни со стороны других реальных органов власти нет. 
Наоборот, все читают и все очень ценят интересный анализ. И все же-
лают успеха. Вот так прямо все и говорят. 

И благодарят за поддержку Владимира Путина и армии России и 
СВО.

 
Образ будущего

Сергей Марков точно не вредитель или провокатор. Как отъем ма-
шин с российскими номерами дискредитирует идею санкций там у 
них, заявление на Маркова дискредитирует статью о дискредитации 
армии у нас. 

С этой волной стукачества, которую развела Мизулина своими до-
носами, надо что-то делать. 

Мизулина кто там, православная христианка? Расскажите кто-ни-
будь ей про девятую заповедь.

https://t.me/logikamarkova/9030
https://t.me/sstarovoytov/865
https://t.me/logikamarkova/9035
https://t.me/obrazbuduschego2/15841


ОГЛАВЛЕНИЕ 255ЧЕТЫРНАДЦАТОЕ НОЯБРЯ

 
Что-то знаю / Павел Данилин

Не надо трогать Сергея Маркова.
Тем более, что нет в его текстах дискредитации.
Юмор есть, ирония - тоже, сарказм, желчь, зло. А дискредитации - 

нет.
А еще - Марков любит страну. 
Может, у него не очень отношения с властями сегодня, но он от это-

го не становится меньшим патриотом.
 

Максим Кононенко 🇷🇷
увидел в ленте «В России хотят разрешить» ни хуя себе думаю не-

медленно нажимаю а там:
«В России хотят разрешить регионам запрещать»
С - Стабильность
 

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Бывший футболист ЦСКА Василий Березуцкий заявил, что спортсме-

нам надо уезжать из России, и вообще нет никакой разницы, под ка-
ким флагом выступать.

 
ЖИВОВ Z 🇷🇷

Логика у Березуцкого интересная. Давайте я ее раскручу дальше. 
Если нет ни флага, ни чести, ни нравственной базы, то Березуцкий не 
русский, не христианин, не человек, просто богатый хер, которого при 
встрече можно завалить, и завладеть его деньгами. Так люди и посту-
пали где-то в бронзовом веке, когда думали, как Березуцкий.

 
Сладков +

СОЛДАТ ТРАТИТ РАДИ РОДИНЫ ЖИЗНЬ ИЛИ ЗДОРОВЬЕ, СПОРТСМЕН 
ДЕСЯТКИ ЛЕТ ТРЕНИРОВОК

Один воюет, второй страдает от отлучения от соревнований. Я стара-
юсь понять спортсменов из когорты высших достижений. Стремишься 
к высотам,  заслуживаешь посягнуть на них, а тут Родина бросает вы-
зов Западу, который пока имеет силу кого-то привлекать, отстранять 
от олимпиады. 

Теперь поймите меня, я стараюсь сделать серую солдатскую массу 
одушевленной. Там тоже есть свои «олимпийские чемпионы», и они 
ничуть не ниже по необходимости для Родины, чем спортсмены. 

Солдат сегодня, собственно, воюет в том числе для того, чтоб ни 
одна западная сволочь не позволила себе усомниться в российских 
правах на участие в олимпийских играх. Солдат сегодня вообще вою-
ет за наши права и нашу свободу. 

А спортсмены уезжают, не уезжают… Айтишников жалко, будущих 
светил науки и здравоохранения, молодых бизнесменов. 

Этих, да, хорошо бы вернуть и создать все условия для дальнейшей 

https://t.me/ctotoznayu/5486
https://t.me/kononenkome/39863
https://t.me/zhivoff/11672
https://t.me/zhivoff/11673
https://t.me/Sladkov_plus/9078
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работы на благо России. 
А спортсмены, пусть едут. Если они не с нами. Кто не с нами, тот про-

тив нас. 
 

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Сам факт, что спортсмен отказывается выступать под флагом стра-

ны и говорит «уезжайте», абсурден.
Спорт - это соревнование наций. Государства поддерживают спорт 

и спортсменов, чтобы без войны доказывать превосходство своего на-
рода, системы, культуры, флага.

Массовый профессиональный спорт был создан и функционировал 
только для того, чтобы прославлять флаг и вдохновлять сердца про-
стых людей.

Если спортсмен говорит, у меня нет флага, значит он не спортсмен, 
а мошенник на доверии. Который развел свой народ на бабки. Нам 
такой спорт вообще не нужен, как и такие спортсмены.

Это тоже самое, что пчелы бы отказались собирать мёд, и начали 
притворятся бабочками. Да в топку таких пчел.

 
Умный еврей при губернаторе

Совершенно очевидно, что мечта внешних эмигрантов и мечта эми-
грантов внутренних - это одна и та же мечта. Им нужна только  «нор-
мализация отношений с западом». Они прекрасно понимают, что цена 
этого - поражение России и очень хотят поражения России.

Именно поэтому любой нормализатор, как бы ни был он умен и 
лично симпатичен - предатель. И никакого другого отношения к себе 
не заслуживает. 

Эмигрантам не приходит в голову, что для России победа - это и в 
самом деле возвращение к нормальной жизни. Но нормальная жизнь 
России - это и есть жизнь в условиях «стабильно враждебного запада», 
жизнь, при которой невозможна сама мысль о том, что Россия может 
быть частью запада. 

Потому что победа России состоит в том, чтобы быть собой. А побе-
да запада - в том, чтобы изменять под себя других.

 
Захар Прилепин

Любопытная информация. 
Организатор убийства Анны Политковской освободился из колонии 

досрочно и отправился в зону СВО. Вообще же его срок заканчивался 
в 2034-м году.

Напомним. Бывший оперативник РУБОП Сергей Хаджикурбанов был 
задержан в 2007 году по обвинению в организации убийства журна-
листки «Новой газеты» Анны Политковской. В 2014 году суд пригово-
рил его к 20 годам лишения свободы.

В зоне СВО Хаджикурбанов уже полгода; командир отделения раз-
ведки. 

https://t.me/zhivoff/11675
https://t.me/governorsjew/8745
https://t.me/zakharprilepin/20313
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Хаджикурбанов, пишут, «неоднократно ходил в тыл противника, вы-
полняя со своими бойцами специфические для разведчиков задачи». 

Дослужился до командира батальона. 
Отвоевав полгода, Хаджикурбанов не запросил справку об освобож-

дении, как другие бывшие зэки, а продлил контракт с Минобороны. 
Сейчас он уже освобожден от отбывания наказания.
История для нового Достоевского.
 

Игорь Караулов
Вот достойный человек.
В жизни всякое бывает. Бывает, что убийца достойнее убитой. 
Достоевский бы удивился, но что есть, то есть.
 

АДЕКВАТ Z
...А вообще, говоря о послевоенном экспортном потенциале нашего 

оружия, важно держать в уме, что целые его классы не имеют в мире 
либо аналогов как явления, либо конкурентов на мировом рынке. 

Да, у нас есть масса безоговорочно лучших в своем классе машин 
и изделий. Ка-52М да и Ми-28НМ как ударные вертолеты. «Прорыв» 
как крупносерийный танк (оговорка про крупносерийность к тому, что 
время «Арматы» еще придет отдельно). «Коалиция» как лучшая САУ, 
насыщение которой войск - дело не слишком далекого будущего. Су-
34 как лучший истребитель-бомбардировщик. Лучшая в мире линей-
ка средств ПВО - от ПЗРК в мотострелковых подразделениях до всех 
сортов длинной руки, существующих, запускаемых в серию и перспек-
тивных. Лучшая в мире линейка крылатых ракет воздушного и не толь-
ко базирования. Лучшие в мире по совокупности эффективности, сто-
имости и объемов производства корректируемые снаряды - вот бук-
вально на днях прошли сообщения о начале применения очередной 
модернизации «Краснополя» с еще более улучшенными ТТХ, а есть и 
«Китоловы», и «Алтаи». И это я еще с гарантией не вспомнил многое, 
потому что цели вспомнить все и не ставил.

Не ставил потому, что это была присказка - к сказке как раз про то, 
что помимо чертовой прорвы лучшего в своем классе мы еще име-
ем множество добра, не имеющего аналогов в принципе. Вся линей-
ка тяжелых огнеметных систем. Вся линейка «Ланцетов» - в принци-
пе играть в барражирующие боеприпасы противник, конечно, пытает-
ся, но по автономности, помехозащищенности и общей эффективно-
сти, не говоря об объемах, он не стоит не то что рядом, а даже близко. 
Вся линейка средств ПВО сухопутных войск, способных сопровождать 
прикрываемые силы прямо колесами прямо в боевых порядках (раз-
ношерстный хлам, отставший поколения на два, в довольно смешных 
количествах у противника, точности ради, есть, но ни в какое сравне-
ние, естественно, не идет). Квазибаллистика «Искандера». 203-мм ар-
тиллерия и 240-мм миномет. Про «Кинжалы» с «Посейдонами» уже 
не начинаю, это добро - и для самых дружественных партнеров не 
игрушки.

https://t.me/karaulovnews/4483
https://t.me/politadequate/8110
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А все остальное, местами (как те же ТОС в Ираке) на экспорт уже 
представленное и с большим успехом там примененное, обязательно 
получит свой спрос не только как проверенное победой, но и в силу 
безальтернативности. Или не просто в силу безальтернативности, но 
и как проверенное победой - тут вопрос расстановки не самых глав-
ных акцентов.

А поскольку помимо не имеющего аналогов железа в еще большем 
количестве видов номенклатуры есть и «просто» лучшее в своем клас-
се, победа (через неизбежную паузу, связанную с насыщением своих 
войск) года через два-три должна будет открыть путь к резкому ро-
сту экспортных заказов, который будет вполне обеспечен объемами 
предложения.

 
Игорь Караулов

Команда Путина - это буквально «команда молодости нашей». Пу-
тин пришёл, когда я ещё был молодым. Наше поколение состарилось 
при Путине. 

Это вообще-то хорошо. Поколение 1890-х годов рождения в основ-
ном не успело состариться при Сталине. Мешало всякое.

 
Логика Маркова

Зеленский ищет, как бы обмануть Трампа. Там, говорят, план Зелен-
ского такой.

1. Переговорить с Трампом об Украине, так чтобы Трамп высказал-
ся нейтрально.

2. Рассказать всем, что Трамп не против выделения денег США Укра-
ине. 

3. Антитрамповские сми в США напишут вал публикаций, что Трамп 
не против выделения денег Украине. 

4. Конгрессмены от Республиканской партии под влиянием этого 
вала публикаций сменят свою позицию и поддержат выделение де-
нег Украине. 

Но этот хитрый план Зеленского может сорваться,  потому что у Трам-
па великолепное политическое чутье и Трамп знает, что Зеленский его 
враг и Трамп знает, что Зеленский и его союзники в Демократической 
партии хотят обмануть Трампа. 

Как обмануть, - возможно точно Трамп и не знает. Но Трамп чует.
 

Политджойстик/Politjoystic
Завтра два узелочка завяжутся. Глава ЦРУ Бернс прилетает в Киев, 

чтобы объяснить будущее Зеленскому. А Председатель Си прилета-
ет в США, чтобы объяснить будущее Байдену. И у Зе, и у Ба несколько 
месяцев, чтобы или развязать узелки, или они затянутся у них на шее. 
Самое смешное, что узелки зависят друг от друга: потянешь в сторону 
одного - другой затянется.

 

https://t.me/karaulovnews/4488
https://t.me/logikamarkova/9031
https://t.me/politjoystic/35105
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Kotsnews
Если победит Трамп
Не разделяю оптимизм некоторых экспертов по поводу возможно-

го возвращения Трампа на пост главы США. Мол он-то нагнет Украи-
ну и оставит ее без портков. Снова завели старую шарманку о пророс-
сийском президенте.

При «пророссийском» Трампе, напомню:
😎😎Произошли высылки российских дипломатов из США. Были за-

крыты здания дипмиссии в Сан-Франциско и торгпредства в Нью Йор-
ке.

😎😎В обнародованной 18 декабря 2017 года новой Стратегии наци-
ональной безопасности США Россия была названа «ревизионистской 
державой», которая противостоят США.

😎😎За 2018 год было введено 6 пакетов санкций: за Крым, за поку-
шение на Сергея Скрипаля и тд.

😎😎За 2019 год в Америке было принято 7 пакетов санкций. 
😎😎Удары по Сирии.
😎😎Выход из соглашения «О ракетах средней и малой дальности» по 

инициативе президента США. 
😎😎Выход США из договора по открытому небу. 
😎😎При Трампе Госдепартамент США подтвердил намерение амери-

канской администрации начать поставки Украине летального оружия. 
Летальное оружие, поставки которого начались в 2018 году, включали 
в себя крупнокалиберные снайперские винтовки, боеприпасы и зап-
части к ним, а также современные ПТРК FGM-148 Javelin

😎😎В последний год правления Трампа Украине американского ору-
жия за год продано на $510 млн. В предыдущие же годы Вашингтон 
поставлял Киеву военных грузов в среднем на $170-250 млн.

Понятно, что часть решений Трампом были приняты под давлением 
Конгресса. Но это лишний раз показывает американскую модель, ко-
торая больше зависит от внутриполитической конъюнктуры, а не же-
лания и воли одного человека. А значит надеяться надо в первую оче-
редь на собственные силы.

 
Норин

Всю телегу уже обошла фотография «сожженной» еврейской тех-
ники в Газе. И это, честно говоря, пипец. Ты можешь быть за Израиль, 
ты можешь возмущаться страданиями палестинского народа, но да-
вайте хоть в базовых фактах будем сапиенсами, а хрень нести не бу-
дем. У этих машин не видно боевых повреждений. Это не вопрос вы-
бора стороны, это вопрос просто использования глаз по назначению. 
Не надо всерьез в реальной жизни верить, что ты эльфийский король, 
Россия завтра развалится, наступ ещё не начался, а целая техника - би-
тая. Даже если хочется.

 
МАРДАН

https://t.me/sashakots/43308
https://t.me/norinea/1672
https://t.me/mardanaka/17189
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Одно дело - убивать мирных жителей. И совсем другое - воевать.
«Одну из сильнейших армий мира» поджаривают в Газе.

 
Осведомитель

Согласно ряду источников (по большему счету пропалестинских) 
техника на фотографии подбита и брошена экипажами.

Однако доказать достоверность подобных заявлений на основании 
одного фото не представляется возможным.

Надо так же добавить, что в первоисточнике, «Reuters», никаких упо-
минай о подбитой технике нет.

 
Нам пишут из Янины.

Есть такой термин - СПАМ. «Сборный пункт аварийных машин». Ког-
да в одну точку для ремонта и расканнибаливания на запчасти в целях 
ремонта более живых машин стаскиваются машины с довольно боль-
шой зоны ответственности рем.органа. 

Выглядеть такая свалка всего битого в одном месте может выгля-
деть очень впечатляюще даже у побеждающей армии. В первую оче-
редь банально из-за поломок. 

В наш прекрасный век изобилия фото- и видеоматериалов одним из 
самых частых инструментов манипуляции людьми оказываются фото 
и видео, вырванные из контекста. Ранее таковыми были вырванные 
из контекста цифры.

Если вам реально интересно, что это такое и что там случилось, если 
случилось, дождитесь полной информации. В жизни есть масса спо-
собов и случаев почувствовать себя идиотом и помимо подобных мо-
ментов.

 
Рой ТВ - Максим Калашников

https://t.me/infomil_live/1625
https://t.me/wehearfromyanina/2951
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Все-таки характерная черта нынешнего века - истеричность и запо-
лошность. В мире соцсетей эмоции опережают здравое размышле-
ние. Вот уже второй месяц идет с начала событий в Израиле и Газе,  а 
ядерная «геенна огненная» не разверзается. Как мы и предсказыва-
ли. А паники-то было... 

Израиль ведет карательную операцию в Газе, исламский мир захо-
дится в ненависти - но никто не лезет в войну с евреями. Сотни тысяч 
добровольцев не едут в Ливан, их там никто не вооружает и не сбива-
ет в отряды в спецлагерях. (Уже писал, что такие лагеря окажутся раз-
громленными еврейскими ВВС). Турция, Иран, Египет - никто в вой-
ну не рискует лезть. Солидарность исламского мира не нужно перео-
ценивать. Он даже палестинцев вывозить к себе не хочет, предпочи-
тая издалека негодовать. Палестинцы на западном берегу Иордана не 
бунтуют. Потому ХАМАС евреи додавят. 

Нет и никакого перенаправления колоссального потока оружия с 
Запада в Израиль в ущерб Киеву. Евреям столько попросту не нужно. 

Как бы ни хотелось нашей официозной пропаганде, но БВ дела на 
украинском фронте не застит. Придется заниматься решением его про-
блем, а не хайпом вокруг Газы и страшилками насчет скорой ядер-
но-мировой войны. Прежде, чем истерить, полезно сперва поразмыс-
лить. На холодную голову.

 
Старая площадь

Израиль выдохся политически. Тель-Авив стал понимать, что лимит 
на беспредел в Газе кончается и пошел на переговоры. В Дохе ХАМАС 
с Израилем обсужданет обмен заложников на боевиков ХАМАС 70/70. 
Далее планируется реализация пятидневного прекращения огня под 
гарантии Египта и Катара с США и выпуск из тюрем Израиля 50 бойцов 
и командиров ХАМАС в обмен на 90 заложников. 

Это, конечно, самоубийство Нетаньяху.
 

Осведомитель
По словам представителей ЦАХАЛ, силы 7-й бригады и бригады «Го-

лани» установили контроль над центральными пунктами управления 
ХАМАС и уничтожили террористов. 

ЦАХАЛ провел операции в Шейх Иджлине и Римале, обеспечив кон-
троль над государственными учреждениями, которые ХАМАС исполь-
зовал в военных целях. Израильские военные смогли взять здание пар-
ламента ХАМАС, правительственный комплекс и штаб-квартиру поли-
ции. Также был взять и дом губернатора Газы, в котором по словам 
израильского представителя располагались офисы военного и поли-
цейского подразделений ХАМАС, в том числе офис разведки.

 
Объясняет Readovka

Зачистка севера Газы не решит ни одной из проблем Израиля, а лишь 
добавит новых

Сегодня представители ЦАХАЛ заявили, что израильская армия за-

https://t.me/staraya/12719
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няла ряд правительственных зданий в городе Газа: парламент, пра-
вительственный комплекс и штаб-квартиру полиции. Все эти громкие 
заявления не несут в себе ничего нового — о том, что бои идут уже на 
подступах к больничному комплексу Аль-Шифа, было известно ещё не-
делю назад. Все перечисленные объекты находятся южнее этой клю-
чевой цели. То, что их заняли, означает лишь, что израильские войска 
продолжают зачистку ранее занятых районов. Кроме того, сообщает-
ся о захвате офиса губернатора Газы, расположенного северо-восточ-
нее Аль-Шифы, в районе лагеря беженцев Аль-Шати, в котором ЦА-
ХАЛ тоже действует давно.

Пока неизвестно, можно ли говорить о полной блокаде Газы с суши. 
Судя по поступающим сообщениям, палестинцы всё ещё контролиру-
ют полосу побережья шириной около 500 метров, и это — не считая 
существующих подземных коммуникаций. В целом же перспективы 
дальнейшего сопротивления ХАМАС выглядят безрадостно. Судя по 
всему, ЦАХАЛ не перерезает последний выход из Газы не из-за како-
го-то сверхупорного сопротивления палестинцев, а с целью выдавить 
как можно больше гражданских из города, прежде чем начать зачист-
ку.

Казалось бы, победа близка, и израильтяне уже могут ставить шам-
панское в холодильник. В реальности же ЦАХАЛ пока что не решил ни 
одну из поставленных задач. Мало того — сама по себе операция на 
севере Газы не решает ни одну из проблем Тель-Авива. За время боёв 
ХАМАС наверняка уже успел вывести в безопасную южную часть сек-
тора как захваченных заложников, так и высокопоставленных коман-
диров. Даже если в ближайшие недели израильтяне смогут дозачи-
стисть север Газы — всё, что они получат, это моральное удовлетворе-
ние от разрушенного города.

Дальше выхода только два: либо договариваться, либо идти на юг. 
Любые переговоры — это победа ХАМАС. Ни о какой демилитариза-
ции сектора без его оккупации не будет, а если исламское движение 
сохранит свой военный потенциал, то возобновление конфликта лишь 
вопрос времени. Продолжение операции в южной части Газы — это 
ещё большие потери среди гражданских и куда более яростное сопро-
тивление ХАМАС, которому дальше отступать уже некуда — в Египет 
палестинцев никто не пустит.

<...>
Руководство ЦАХАЛ оказалось перед выбором между кучами пло-

хих и очень плохих вариантов. Какой конкретно выберут в Тель-Ави-
ве — не знает, пожалуй, никто. В будущем мы можем увидеть победу 
точки зрения как ястребов, так и голубей. Как бы сейчас это ни каза-
лось нереальным, не стоит исключать, что уже очень скоро будет за-
ключено соглашение, предусматривающее возврат к статус-кво и вы-
вод израильских войск в обмен на возвращение заложников — или 
нечто очень близкое по духу.

Несмотря на крайне воинственные заявления израильтян, чисто си-
ловое решение конфликта пока не прослеживается.
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Старая площадь
Власти Турции сегодня обвинили Нетаньяху в «геноциде» и пода-

ли иск в Международный уголовный суд, где пока стыдливо молчат и 
ждут отмашку из Вашингтона, что делать в такой ситуации. 

Не видать Турции членства в ЕС за свою пропалестинскую позицию.
 

Политджойстик/Politjoystic
Эрдоган сделал шикарный ход.
 

Политджойстик/Politjoystic
Шольц пойдет пособником. 
…
Канцлер ФРГ заявил, что действия Израиля в Газе обоснованы и в 

рамках закона. Боится, что и его привлекут? Забегали, как курицы с от-
рубленными головами.

 
Политджойстик/Politjoystic

Турция вроде бы должна была обратиться в МУС на основании ста-
тьи 13 Римского статута, когда государство - участник Римского статута 
передает иск на рассмотрение МУС. Но, Турция, как Россия, Израиль и 
США не признает МУС. 

...
Дальше казуистики еще больше. Если государство, на территории ко-

торого произошло преступление, не является участником Статута или 
его граждане подозреваются в тяжких преступлениях, мандат на на-
чало уголовного преследования может выдать СБ ООН. Так Палестина 
- не государство, оно не создано и значит даже СБ ООН не может вы-
дать решение для МУС  - это еще одна юридическая загадка (не спра-
шивайте как ООН может что-то давать или не давать МУС, который не 
является её подразделением).

...
В общем, Нетаньяху нечего бояться. Турецкий иск ни к чему не при-

ведет. 
... 
И теперь самое интересное. Это тот самый МУС, который выдал ор-

ден на арест Президента Путина.
 

Олег Царёв
Израиль победил? Да, сейчас — да. Но в перспективе вполне веро-

ятно, что эта победа Израиля — очередной шаг к его поражению, к ка-
тастрофе. Тактически это победа Израиля. Если мыслить стратегиче-
ски — поражение.

Время Запада уходит. Приходит время Востока. С падением влия-
ния Соединенных Штатов Америки будет падать поддержка Израиля. 
Когда США не смогут помогать Израилю так, как сейчас, тогда араб-
ские и мусульманские соседи будут действовать еще более жестко по 

https://t.me/staraya/12717
https://t.me/politjoystic/35097
https://t.me/politjoystic/35099
https://t.me/politjoystic/35104
https://t.me/olegtsarov/9218
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отношению к израильтянам, чем Израиль к палестинцам.
Но Израиль может еще сыграть. Надежда Израиля — это Индия. На-

дежда всего Запада — это Индия. Восточная страна, где не любят му-
сульман и где государственный язык — английский. Страна, у которой 
постоянные конфликты на границе с Китаем.

 
Сыны Монархии

Говоря о демографии, нельзя не упомянуть и псевдопатриотов на 
зарплате, которые своими идиотскими инициативами дискредитиру-
ют любое благое дело. 

Известный хайпожор депутат Султан Хамзаев предложил выкупать 
детей у матерей, которые хотят сделать аборт. 

В целом понятно, к чему приведет эта непродуманная инициатива. 
Самки гастарбайтеров и криминальной части цыганского сообщества 
радостно сядут на эту золотую жилу, будут беременеть каждый год, а 
потом продавать детей государству. 

Очевидно, что запрет и уголовная ответственность за аборт и при-
нуждение к аборту вкупе с пропагандой семейных ценностей и ма-
териальными стимулами для многодетных семей сработают гораздо 
эффективнее. 

Еще одна «светлая голова», сенатор Маргарита Павлова высказа-
лась, что женщина должна перестать стремиться к высшему образо-
ванию, а вместо этого сидеть дома и рожать детей. 

Но высшее образование не противоречит многодетности, даже, на-
оборот, образованная мать может больше дать своим детям. Дело тут 
не в образовании, а в воспитании. 

Сама Павлова, кстати, имеет высшее образование и воспитывает 
троих детей. Ей карьера не помешала стать многодетной матерью) по-
чему должна помешать остальным? 

Вот реально, иногда лучше промолчать и сойти за умного, чем по-
роть такую чушь.

 
Что-то знаю / Павел Данилин

И депутат Вяткин и сенатор Павлова абсолютно правы.
Лучше рожать, чем не рожать.
Лучше рожать рано, чем поздно.
Лучше рожать, чем тупо просиживать штаны в никому не нужной 

шарашке ради никчемной бумажки.
Дальше уже начинаются нюансы. Уточнения, подчеркивания. Даль-

ше начинаются обсуждения и критика. 
Но базовые посылы и у одного, и у другой - целиком и полностью 

правильные. Бесспорные.
 

Сыны Монархии
Как верно пишут подписчики. Все, наоборот, молодая мать должна 

иметь возможность бесплатно получать качественное образование от 

https://t.me/SonOfMonarchy/12771
https://t.me/ctotoznayu/5482
https://t.me/SonOfMonarchy/12772
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государства по льготной квоте.
Многодетность должна стать не стигмой, а окном возможностей, 

давай массу льгот, как для матери, так и для отца.
 

Суверенная экономика
😎 Аттракцион сомнительных идей по улучшению демографии про-

должается
План заставить бизнес выплачивать своим сотрудникам по милли-

ону за рождение третьего и последующих детей — крайне не проду-
ман. Причем больше всего эта инициатива ударит по самим потенци-
альным многодетным родителям.

 
Друид

По информации источников «Друида», к президентской кампании 
начали экстренно готовить антиабортную инициативу. Она будет иметь 
не запретительный, а профилактический характер. Задача – повыше-
ние явки за счёт ядерного электората Владимира Путина. Причём «Еди-
ная Россия» не будет иметь к этому отношения.

Лоббистам от медицины перекроют воздух на определённое время 
(насколько у силовиков от Совбеза хватит рычагов), пригрозив уголов-
ными делами, которые можно возбудить за бардак во время ковида. 
Также ожидается усиление давления на Россию западных масс-медиа 
и структур Джорджа Сороса. Так как инициатива будет представлять 
собой большой удар по нему лично и планам глобалистов по ухудше-
нию демографической ситуации в России.

 
Байки из Спасской Башни

«Я рад, что мы делаем первые шаги в нужную сторону. Показания 
для аборта вообще должны быть минимизированы до разумного пре-
дела как в частной, так и в государственной медицине. Я буду доби-
ваться, чтобы прерывание беременности было окончательно выведе-
но из системы ОМС. Это моя принципиальная позиция».

Виталий Милонов, депутат Госдумы от «Единой России»
 

AGDchan
Необходимо дать, наконец, русским людям землю. Ведь этого по-

сле отмены крепостного права в России так толком и не произошло. И 
пора начать расселять крупные мегаполисы. В токсичной урбанисти-
ческой среде процветает вырождение, отчуждение и безумие. Чело-
века делает человеком родная земля и святой труд на ней.

 
AGDchan

Расселение мегаполисов и льготные условия для строительства до-
мов и их оснащения газом и электричеством для молодых семей (с 
прогрессивным погашением кредита при рождении каждого следую-
щего ребенка) - единственный путь к демографическому росту. В ка-
менных городских джунглях никто по-настоящему детей рожать не ста-

https://t.me/suverenka/5479
https://t.me/wisedruidd/6753
https://t.me/kremlin_bashnya/41554
https://t.me/Agdchan/12735
https://t.me/Agdchan/12737


ОГЛАВЛЕНИЕ 266ЧЕТЫРНАДЦАТОЕ НОЯБРЯ

нет. Не смотря ни накакой материнский капитал. Дети рождаются на 
земле. В этом участвуют не только сами родители, но Бог, род и живой 
мир, то есть Земля. Земля восприемница младенцев, их Кормилица. А 
вернувшимся воинам СВО землю и дом надо давать бесплатно. Жена 
возникнет сама собой. У греков была прекрасная легенда, что воины 
растут из земли, как всходы. Отсюда название спартанцы - они счита-
ли себя потомками именно таких выросших из земли воинов. Из ас-
фальта воины не появятся. Только хипстеры.

 
Мастер пера

Сегодня происходит переход на упрощенное понимание как исто-
рии, так и реалий со всеми вызовами и проблемами. 300-летнее ор-
дынское иго  теперь трактуется ни как  большая беда и  тормоз в  раз-
витии страны, а как  восточная  опора России в противостоянии с За-
падом. Тревожные  демографические показатели с низкой рождае-
мостью, которые прежде объяснялись неудовлетворительными соци-
ально- экономическими условиями, сегодня выдаются за последствия 
чуждого влияния и антироссийского проекта по  склонению женщин 
к абортам.  Иной подход обнаруживается даже к теме равенства по-
лов и открытости высшего образования для женщин. Причем ни от-
куда- нибудь, а из глубин Совета Федерации, возглавляемого  старей-
шей дамой- политиком Валентиной Матвиенко, раздаются призывы 
сменить студенческие билеты для девушек на справки о замужестве 
и беременности. Активно продвигается модель  планирования рос-
сийской  семьи не по европейским, а по восточным канонам. Схожие  
сигналы  о подобной же переоценке ценностей наблюдаются в самых 
разных сферах жизни и деятельности. Складывается впечатление, что 
вместо давно обещанных и ожидаемых  реформ стране предлагается 
такое  видоизмененное зеркало, при взгляде в которое Россия долж-
на окончательно и бесповоротно поменяться и уже никогда не стать 
той прежней, что строила совсем иные планы на будущее.  Конечно, 
отдельные перемены уже состоялись, а другим еще предстоит свер-
шиться, но вопрос в их необратимости, а также в том, взаправду ли 
они пойдут стране на пользу, и на тех ли ведьм пошла такая яростная 
охота, которая, как и борьба за мир, рискует не оставить камня на кам-
не от привычных печей и метёлок импортного производства.

 
Скурлатов live

Зашел на сайт ЗАГС в генератор выбора имени новорожденного по 
просьбе одной молодой русской семьи. Набрал - г. Москва.

Получил 10 рекомендательных имен мальчиков: Бази, Михей, Хос-
бар, Равиль, Акшин, Солех, Бронислав, Камиль, Марк, Рамазан.

Потом 10 рекомендательных имен девочек: Наргис, ГалиЯ, Мали-
на, Париноз, Изабелла, Зухра, Наина, Рина, Зульфия, Мелиса.

Имена эти молодой паре не понравились. Может что-то не так нажи-
маю или случайно выпали вышеуказанные имена? Попробуйте сами. 
Напишите в комментариях. Нужно одно женское и одно мужское имя 
будущему ребёнку (вдруг УЗИ ошиблось).

https://t.me/master_pera/12423
https://t.me/skurlatovlive/12023
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Байки из Спасской Башни

«Детские новогодние подарки продолжают дорожать, в этом году 
ожидается рост их стоимости на 20 процентов, до 1600 рублей. Поче-
му бы государству не сделать разовую новогоднюю акцию, перечислив 
родителям всех российских детей в возрасте до 14 лет 1500 рублей на 
приобретение  детских новогодних подарков? Для бюджета это не та-
кая уж большая сумма, зато десяткам миллионов наших граждан че-
рез такое новогоднее поздравление от государства будет дан  четкий 
сигнал о том, что каждый ребенок для него важен, нужен и любим».

Валерий Селезнев, депутат Госдумы от ЛДПР
 

Сергей Миронов
Россияне подсели на макарошки.
 😎 Накануне было опубликовано исследование специалистов Выс-

шей школы экономики, согласно которому в стране нет ни одного ре-
гиона, где питание населения укладывалось бы в допустимые грани-
цы. В большинстве регионов отмечается недостаток потребления ово-
щей, фруктов, молока, при этом отмечается избыточное потребление 
сахара.

 😎 В 2019 году наша фракция «Справедливая Россия – За правду»
представила обновленный вариант потребительской корзины, разра-
ботанный с участием ученых РАН, где было представлено значитель-
но больше овощей, фруктов и белковых продуктов, необходимых для 
современного здорового питания. Однако потребкорзину не только 
не обновили, а стали исчислять минимальный размер оплаты труда и 
прожиточный минимум из медианного среднедушевого дохода. При 
таком подходе государство не замечает, что граждане вынуждены все 
больше покупать дешевые продукты и экономить на полезной и бо-
лее дорогой пище.

 
BRIEF

Семьям мобилизованных в Новосибирске и Челябинске отказа-
ли в проведении митингов в поддержку своих близких, находящихся 
на фронте. Организаторы первой акции изменят дождаться действий 
представителей власти, которые пообещали облегчить условия служ-
бы резервистов. В Новосибирске мэрия отказала в согласовании ак-
ции, запланированной на 19 ноября, ссылаясь на нарушение россий-
ского закона «о собраниях и митингах». В ответ на это решение орга-
низаторы решили провести акцию в закрытом помещении, исключив 
из участников всех, кто не имеет прямого отношения к мобилизован-
ным. На встрече с родственниками мобилизованных представители 
администрации и Минобороны в Челябинске 14 ноября отказались 
обсуждать вопрос возвращения военных домой. Вместо этого власти 
предложили увеличить отпуска мобилизованных, вернуть стоимость 
билетов, обеспечить возможность прохождения военно-врачебных 
комиссий ближе к дому, а также обещали «передать их обеспокоен-
ность выше». Ранее аналогичную акцию запретили проводить в Крас-
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ноярске, где власти сослались на указ губернатора, сохраняющий дей-
ствие коронавирусных ограничений. В Москве жены мобилизованных 
провели пикет, требуя провести ротацию и вернуть их мужей домой, 
7 ноября. Акция продлилась не более пяти минут.
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ПЯТНАДЦАТОЕ НОЯБРЯ

Сегодня:
• Страдания юного Угольного,
• Сводка с фронта,
• Проблема приписок и пририсовок на фронте,
• Александр Сергеевич, мы отомстим,
• Не открывает ли взрыв парламента в Газе дорогу к ликвидации 

Рады в Киеве?
• В бизнесе и политике замерли в ожидании итогов встречи Си-Бай-

ден, завышенные ожидания от которой сложно назвать хоть сколь-
ко-нибудь оправданными,

• Путин: честное проведение выборов очень важно для сохранения 
внутриполитической стабильности,

• Сокращение поголовья русских в России,
• Карать и не бояться!

Владислав Угольный #АнтисемитизмНеПройдет
Моё желание уничтожить все связанное с украинской государствен-

ностью вытекает не из того, что я жертва войны. Это продукт моей ин-
теллектуальной деятельности и следствие моих личных выборов (как, 
например, поступление в НМ ЛНР вместо элитного украинского ВУЗа 
в 18 лет)

Попытки оправдания моего «людоедства» моей позицией жертвы 
войны на Донбассе для меня унизительны. Я Украину ненавижу не по-
тому что она Донбасс бомбила.

Владислав Угольный #АнтисемитизмНеПройдет
Более того, единственный раз, когда меня могло убить на войне - 

это когда машина, везшая бк через мой родной Мотель, взорвалась 
прямо на его кольце 2 февраля 2017 года.

Урал буквально выгорел, число погибших неизвестно, меня от смер-
ти спасло то, что я сидел не в моей комнате, принявшей ударную вол-
ну, а ужинал на кухне.

Урал тогдашнего 11 полка. ДНРовцы, разумеется, про РСЗО говори-
ли, но то такое.

Я же не возненавидел НМ ДНР за то, что в результате их деятельно-
сти я чуть не умер, а мой дом пришлось чинить на чуть ли не послед-
ние сбережения меня и матери моей?

Не возненавидел.
Хотя, по логике тех, кто утверждает, мол я хохлов ненавижу т.к. они 

по мне стреляли - должен был.
Вообще, если судить по мещанский логике, ДНР мало кому делало 

больше говна, чем мне: меня ложили ебалом в пол, целились в меня 
заряженным оружием, убивали моих работников, лишили оформлен-
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ного на меня бизнеса. Украина ничего подобного со мной не делала. 
Согласно логике пидорасов я должен был за это возненавидеть Рос-

сию почему-то. Они бы, наверное, сломались бы и возненавидели бы 
Россию.

Я же патриот России. Почему? Потому что Украина делала хуже: она 
угрожал не моей шкуре и моим деньгам, а моей идентичности. А это 
не прощается никому в нормальном обществе.

Владислав Угольный #АнтисемитизмНеПройдет
В чате у Чаленко (пздц там хохлов конечно) меня спрашивают, мол 

а как мои идентичности Украина давила. Намекают, мол не было ниче 
такого и русские Украины спокойно могут жить на Украине. 

Итак, во-первых, я родился в Донецке и за пределами Донбасса и 
нескольких городов-исключений быть с Донбасса означало быть либо 
вором, либо быдлом. Донбассовцев, особенно в Киеве, воспринима-
ли так: либо бандит, либо о слуга бандита (банкир там, юрист, мелкий 
крышуемый крммерс), либо крепостной бандита (шахтёр, металлург 
и т д работающий на Ахметова или другого олигарха) 

Меня это с детства волновало и вынуждало ссориться с семьёй (ко-
торая проходила по второй категории). В целом, говорить, что я с До-
нецка я ни тогда не любил из-за шуток о бандита обязательных, ни 
сейчас из-за тупых вопросов о войне.

Моя двоюродная тётка, учившаяся в самом крутом вузе Украины, 
была вынуждена носить оранжевые перчатки в университете, чтобы от 
неё отъебались однокурсники. Возвращаясь домой она об этом ныла. 
Тогда, лет в 7-8 мне её было жалко.

Я понимал, что как только я совершу попытку ворваться в прилич-
ное общество, где нет бандосов и их обслуги, я буду заклеймен как 
«донецкое быдло» и буду вынужден кому то чёт доказывать. Украин-
ский нарратив работал именно так.

Он не давал мне покинуть Донбасс, где не было нормального гума-
нитарного образования, везде, где бы это не всплыло, следовал тупой 
шовинизм и требования высказывать лояльность Украине.

Одна из моих бывших начальниц, умнейшая женщина из Донбас-
са, демонстративно переходила на чистейший литературный украин-
ский, когда ей указывали на её донецкое происхождение.

Доказывать никому ничего я не хотел. Я не выбирал где мне родить-
ся, но выбирал кем мне стать. Я выбирал жизнь в Киеве и учёбу на гу-
манитарном факультете в хорошем ВУЗе лет с 12.

Но я знал, что там город моего рождения будет моим клеймом. И 
с меня будут спрашивать. Также, как спрашивали с моей двоюродной 
тётки и ещё кучи знакомых мне людей.

Да и у меня самого опыт был. В Киеве и Чернигове пацаны-ровес-
ники, если они были политизированны, тоже особо со мной в футбол 
играть не хотели, когда я жил в этих городах. 

Кстати, единственное место, где мне этим мозг не ебали в юноше-
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стве - Одесса. Но то такое.
Сейчас, конечно, я понимаю, что у донбассофобии были опреде-

лённые причины, что Януковича и Ахметов - уебаны. Но лет с 7 всякий 
раз, когда я покидал Донбасс мне прилетало за то, что я там родился.

А покинуть его навсегда мне вплоть до начала Русской Весны очень 
хотелось.

Так что донбассофобия - это первый удар Украины по моей иден-
тичности.

Владислав Угольный #АнтисемитизмНеПройдет
Вторым моментом был удар по моей классовой идентичности. У 

меня там был стеклянный потолок.
Итак, я никогда не хотел работать в реальном секторе, я хотел рабо-

тать в общественной сфере. Я этого достиг в 22 года, с тех пор я либо 
пишу текста, либо говорю свои мысли, либо я грузчик и загружаю / вы-
гружаю гуманитарную помощь. Мой рекорд, кстати, 12 тонн за один 
день в шесть лиц.

Проблема здесь слелующая: необходимость изучения украинского 
и английского языка. На Украине работать в общественной сфере, не 
зная украинский и английский - тяжело.

Т.е. Украина ограничивала моё главное достоинство - сравнительно 
хороший русский язык и быстрый мозг, вынуждая учить языки.

Я не мог поступить на бюджет в нормальный ВУЗ не зная украин-
ский.

Чтобы не знать украинский, но поступить в нормальный ВУЗ, мне 
было необходимо идти унижаться перед родителями.

В итоге я украинский выучил и по конкурсу прошел, но я в рот его 
ебал. Я свою голову был вынужден захломлять каким-то бредом и ка-
ким-то обрыганом Чипкой Нечупуренко из украинской литературы - 
нахуя мне этот факт в жизни и зачем я до сих пор про него помню?

Я не мог сдать при поступлении русский и русскую на ЗНО (аналог 
ЕГЭ)

С английским все куда проще: он хоть и полезен в реальной жизни, 
но на Украине из-за нищкопоклончества перед Западом хорошее зна-
ние английского считалось синонимом нормального человека.

Моя ебанутая мамаша меня в 15 лет хотела отправить в ебучую аме-
риканскую глубинку хуй пойми к кому по программе обмена, FLEX ка-
жись, в России такое тоже было, Маргарита Симоньян кажись участво-
вала.

Хуй пойми к кому, мне историю про семью протестантского пасты-
ря рассказывали. За тысячи километров.

Я не хотел туда. Я сдал пустой лист и набрал ноль баллов. В тот же 
вечер мы поехали проверять результаты. Меня потом пиздили мать и 
дед, компом гдет месяц пользоваться нельзя было.

За то, что я не хотел ехать по обмену в ебучую Америку. А западно-
центричное украинское общество это воспринимало в качестве при-
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знака аутсайдера.
Каргокульт
Желание в Европу
Измерение человека его зарплатой
Я с детства мечтал быть богемствующим публичным интеллектуа-

лом русского фашизма.
Украина меня за это пиздила по моей голове. Это - во вторых.
И да, смерть проклятым англосаксам.

Владислав Угольный #АнтисемитизмНеПройдет
Небольшое примечание: мама моя это искупила по христиански, 

через любовь ко мне.
В 2014 она говорила чтобы Донецк огнём горел.
В 2015, когда я ломанулся на Донбасс, она ломанулась за мной. И в 

итоге жила там. Помогла большому количеству страдающего мирного 
населения.

Щас Мариуполь восстанавливает.
Пусть это будет как важный лично для меня пример искупление хох-

лячества и становление на путь истинный.

Владислав Угольный #АнтисемитизмНеПройдет
В третьих, Украина атаковала мою идентичность как городского жи-

теля.
Понаехавшие не в праве указывать жителям города как им надо в 

своём городе жить.
Но что делали хохлы?
Они везде тыкал свои ебучие кавьяини, настойковые бары, шоко-

ладницы и реберни.
Каждый год по приезду в Одессу я видел как она дохнет. Как вели-

кой одесской городской культуры становится меньше, а понаехавшего 
франшищного дерьма с привкусом Галиции - все больше.

Если бы я хотел Галиции - я бы поехал в Галицию.
Дерибассовская в итоге воняет открытым огнём от реберни. Везде 

декор из сена. Дебилы понаехавшие харкают на брусчатку. Ходють и 
мычат чёт на мове с недовольным ебалами.

Шедевры архитектуры сыпятся шпаклевкой прям на голову, балко-
ны обваливаются. 

Подругу, работавшую в секс шопе, вынуждают обслуживать их на 
украинском языке два пидора (и гея, и плохих человека), а она не зна-
ет как на украинском языке им объяснить про разные вибрируемые 
режимы девайсов, она слов таких не знает - т.е. ей не дают выполнить 
свою работу. 

Я же, приезжая в Одессу, Москву, Питер не учу коренных как им 
жить. В этом блогер такого не было ни разу, я не критиковал Собяни-
на и не лоббировал где-нить на Китай-Городе музей Новороссии.
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Я знаю свое место.
Каждый город принадлежит его горожанам, а все остальные долж-

ны жить по заведенным там порядкам.
Но нет, ебучие хохлы понаезжают и ломают городскую идентич-

ность. В итоге города теряют само бытность, превращаясь в дерьмо. 
Это третий момент.

Владислав Угольный #АнтисемитизмНеПройдет
В-четвёртых, Украина убивает русских.
Не русских, которые с фамилией на - ов, Ивановых много в ВСУ.
Не русских, которые на русском разговаривают и Булгакова любят.
Она убивала русских, которые сделали свой экзистенциальным вы-

бор стороны и начали отстаивать политические интересы русских Укра-
ины.

2 мая 2014 года в Одессе
Убийство Олеся Бузины
Именно эти два происшествия меня волнуют больше всех. Больше, 

чем любая бомбежка Донецка или Белгорода хохлами - в этих случа-
ях хохлы просто убивают. Иногда от их бомб умирают ждуны. 

Дом Профсоюзов и убийство Оле и Бузины - это убийство предста-
вителей русской политической нации за то, что они вели соответству-
ющую политическую деятельность.

А не были скотом.
Украина не запрещала мне дома говорить на русском языке. Она 

не запрещала мне читать Толстого. Запрет на просмотр Белой Гвардии 
Булгакова легко обходится.

Украина хотела сделать меня скотом. Рабом, который боится ска-
зать о своих интересах потому что знает, что за ним придут. Как при-
шли на Куликово Поле или в дом Олесю.

Для меня это унизительно. Я не скот.
Я русский богемствующий публичный интеллектуал авторитарного 

толка.
Всё то, что Украина во мне атаковала, я сберёг и преумножил.
Теперь я смотрю как украинские мужики дохнут на этой войне и ра-

дуюсь каждый раз, внося цифру (они для меня обезличены, мне пле-
вать на их имена, цвет кожи и прочее, это цифры) в таблицу в экселе.

Я - русский Украины. Моя национальная идея - РЕ-СЕН-ТИ-МЕНТ.

Владислав Угольный #АнтисемитизмНеПройдет
Резюмируем.
Главное в человеке и во всем нашем мире - череда экзистенциаль-

ных выборов, которые совершает человек.
При Украине я фоткался в семейном порше кайене в 7 лет, с сигаре-

той и пистолетом. Когда я оказался в ДНР у меня был период доволь-
но краткий, когда мне кушать было не за что купить.
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На Украине меня ждало будущее лучше, чем у 99% хохлов. 
Но я выбрал Новороссию и Россию. Выбрал раз и навсегда. 
Потому что деньги - пыль. Семья - пыль. Даже кровь - пыль.
А вот идентичность, «самость» - не пыль. Это самое главное, что 

есть в человеке. И мою идентичность Украина атаковала.
В России же худшее, что с моей идентичность может случиться - 

меня купят и заставят от неё отказаться, ссучиться. 
Но пока что я не продавался и народные деньги не крысил.
Всем спасибо, сегодня просто спать нельзя было, иначе бы проспал 

последний день в Москве. Пойду-ка я пожру и на кладбище к другу 
поеду.

Кроме идентичности - только друзья не пыль. И моих друзей убива-
ли в основном хохлы.

Владислав Угольный #АнтисемитизмНеПройдет
Дорогой хохол, хинкальки - это русская кухня. Большой пельмень с 

ручкой из теста с мясом, специями и вкуснейших бульоном. Мы апро-
приировали их у грузин, когда включили их в состав нашей Империи. 
КФС и мак - плоды глобализации, часть современной культуры и об-
раза жизни. Я буквально вчера с вагнеровцем в бургер кинге сидел на 
футкорте. Схуяли мне с них гореть?

Они не создают враждебную мне идентичность, они делают мою 
жизнь богаче на вкусовые ощущения. Самый популярный что в Рос-
сии, что в Украине фастфуд - шаурма. Про шашлык я ваще молчу.

Львовские круассаны же и Реберня её создают, когда вылезают со 
своего Львова.

Хинкальная или итальянский рестик не вешают к себе оскорбляю-
щие город размещения вывески и материалы. Львовский жральни это 
делают. В этом суть. И именно это вы игнорируете в криках про украи-
нофобию и шовинизм с людоедством: вам срать вашей культурой где 
попало мешают, а вы с этого беситесь.

Владислав Угольный #АнтисемитизмНеПройдет
Украинская кухня, кстати, тоже наше имперское наследство. Я её, 

когда она нормальная, обожаю.
Когда мы дойдём до Полтавы, гдет ровно между Киевом и Донец-

ком, я покажу знакомым военкорам что такое настоящие вареники. 
Настоящие вареники на пару готовятся, с вишней. Они размером в два 
моих кулака. Идеальный десерт.

Борщ, когда его готовят на нормальном мясе, добавляют фасоль и 
чуток квашеной капусты - одно из вкуснейших первых блюд.

Ну и КРОВЯНКА. Блять, я нормальной кровянки не ел с тех пор как в 
последний раз сидел в Гамбринусе на Дерибасовской.

Кровянка - величайшее малороссийский блюдо.
Всё это мы у вас заберём, отмоем, московский сервис сделаем и 

получим парочку мишленовских звёзд, когда Запад пойдёт на попят-

https://t.me/zola_of_renovation/6323
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ную.
Мы любим всё украинское.
До тех пор, пока оно знает свое место.
Эх, как же хочется кровянки нормальной с картошечкой и соленья-

ми. И чеб гдет вдали скрипач песню из Бандитского Петербурга играл...

Владислав Угольный #АнтисемитизмНеПройдет
Не надо, пожалуйста обесценивать человеческий опыт.
Дать жителям Украины стипендию для учёбы в МГУ и ВШЭ - не вы-

ход. У меня одна из бывших имела её и училась на дурфаке ВШЭ. И че? 
Она образца 2015 года провожал меня на фронт, она образца 2016 -  
TERF (вид радфемок).

Я знаю очень мало русских Украины, которые пожив в нормальной 
стране (России) продолжили за русскую Украину жопу рвать. Они как 
правило петлять хотели и корни пускать в Москве.

Будь бы Россия чуть более щедрой ко мне, я бы перестал быть со-
бой и вся моя борьба обесценилась. В итоге был бы не крутым блоге-
ром, а хуисосом.

Нет. Русский [Украины] должен страдать и плакать ночами. Иначе 
он скуфеет, наглеет и начинает страдать непотизмом в Москве.

Умный еврей при губернаторе
Это просто праздник какой-то. 
«Пока внимание всего мира приковано к войне на Ближнем Восто-

ке, Владимир Путин одержал верх на Украине. Время на его стороне», 
- сообщает нам статья в The Guardian. Правда, с оговорками сообщает 
и еще призывает читателей не ругать укаинцев за поражение, они не 
виноваты. Но и тем не менее.

Это уже теперь не мейнстрим даже. Это у них общее место: Путин 
победил на Украине, давайте решать, как нам с этим жить. Что-нибудь 
придумают... И начнут с (не)официального предложение «корейского 
варианта».

Сладков +
СООБЩЕНИЕ О ТОМ, ЧТО ПОД ГОРЛОВКОЙ ИДУТ ТЯЖЕЛЫЕ БОИ ПОД-

ТВЕРЖДАЮ
На одной из окраин (знаю где), стоит двугорбый, как верблюд тер-

рикон. Один из его горбов, дальний от Горловки, противнику удалось 
взять штурмом. Линия фронта теперь проходит между горбами, по 
впадине террикона. 

Винить кого-то по этому поводу? Нет. Есть огромное количество об-
стоятельств, которые могли сойтись неблагоприятно для нас. По моим 
данным, наши ребята сейчас штурмуют вторую вершину, восстанав-
ливая положение. 

Командир на том направлении опытный и грамотный, ситуация на-
верху известна, паники нет. Идет работа. Горловка плотно связана с 
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остальными регионами ДНР и с Ясиноватой, и с Донецком, и с Енаки-
ево. Все стабильно.

Олег Царёв
С Херсонского направления приходит противоречивая информа-

ция. Есть заявления об истощении ВСУ в Крынках и прекращении их 
попыток усилить контроль, а также о том, что ВС РФ смогли оттеснить 
противника с части позиций у Казачьих Лагерей и в районе Антонов-
ского моста. По итогу на сегодня наши не могут нивелировать при-
сутствие ВСУ, ВСУ не могут расширить плацдармы и, например, пере-
резать трассу на Алешки. Хотя The Wall Street Journal вдруг написал о 
дерзких попытках ВСУ контрнаступать через Днепр. Были и обещания 
ВСУ взять под контроль Кинбурнскую косу. Пока предпосылок к этому 
немного, как и рисков нарушить наше снабжение Косы. Однако лучше 
плацдармы ВСУ на нашем берегу все же ликвидировать. 

На Запорожском направлении по-прежнему тяжелые бои, несмо-
тря на распутицу. У Вербового еще ряд позиций перешел в серую зону, 
ВСУ рвутся к северным окраинам села и пока им удается ВС РФ оттес-
нять. У Работино атаки идут в сторону Копаней и Новопрокоповки, ин-
тенсивность на земле ниже, чем на восточном фланге, но артиллерия 
работает также плотно. 

Авдеевский фронт. Севернее Красногоровки наши стараются зай-
ти в тыл позиций ВСУ. Ждём подтверждения, что Степовое перешло 
в серую зону, хотя противник до недавнего времени контратаковал. 
Также ВС РФ продвигаются восточнее АКХЗ. На юго-востоке Авдеевки 
армия России продвинулась в промзоне западнее Ясиноватской раз-
вязка, плюс наши продвигаются в направлении Северного. В Очере-
тино горел украинский склад ГСМ, снабжающий Авдеевскую группи-
ровку ВСУ. А вот у Горловки ВСУ внезапной атакой захватили один из 
терриконов южнее Шум в попытках отвлечь туда наши силы, которые 
уже штурмуют Шумы, чтобы обойти террикон и зайти в тыл. ВСУшни-
ки сообщили западным журналистам, что ситуация в Авдеевке для 
ВСУ ухудшается. Говорят о скачке в развитии российского производ-
ства дронов. Особенно много хлопот ВСУ приносят наши разведыва-
тельные Орланы и прилетающие следом Ланцеты.

На Артемовском направлении наша армия взяла под огневой кон-
троль подходы к Клещеевке, но высоты пока за ВСУ. Под контролем на-
ших вновь Берховское водохранилище, атаки идут на Хромово и Ягод-
ное. 

На Купянском и Краснолиманском направлениях стабильно, хотя и 
не быстро, ВС РФ идут вперед у Первомайского, ведут бои в районе 
Масютовки и Иванове.

Александр Ходаковский
Те, кто осознанно жил в советское время, помнят про проблему при-

писок и тщетную борьбу с ними. Дальше всех шагнули в деле припи-
сок наши бывшие сограждане - хлопководы. По крайней мере, они 
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«засветились» ярче других. Но и мои земляки шахтёры тоже балова-
лись округлением цифр добычи угля в большую сторону для удобства 
счета... Уверен, что эта практика была очень распространена - особен-
но там, где продукт измерялся тоннами, а не штуками. 

В период рыночных отношений эта проблема как-то ушла с радаров 
- ей на смену пришли коррупция с откатами. Но когда началась вой-
на - она снова зазвучала: тихо, но чувствительно. Приписки стали ло-
житься линиями на картах, и всё бы ничего, но одна нечаянно не туда 
смещенная линия на карте - это большая проблема на земле. Со мной 
спорят, когда я говорю, что любая идеология проиграет природе че-
ловека. Совесть - это врождённое чувство, - его воспитательными ме-
рами не родишь. Кто и что заставляет рисовать линии не там, где они 
проходят вживую? Это же ведь не распаевание пахотных земель, при 
котором можно оттяпать себе лишний кусок, чтобы ещё и огурцы по-
садить? Причём, рисует один, а платят за это другие, когда идут, вро-
де бы, по своей земле, а оказывается, что нет. Так как же вытравить из 
сознания человека такую привычку?

Военкор Котенок
Пока ситуация на Авдеевском направлении для ВСУ ухудшается, в 

Киеве празднуют маленькую «перемогу» — в украинской столице на-
конец демонтировали памятник Пушкину.

До этого он многократно подвергался нападениям нацистов, а по-
следнюю неделю стоял, облитый красной краской.

Впрочем, если в первый год войны подобное вызывало у бесов при-
лив энтузиазма, то сейчас задобрить аудиторию с помощью «вандаль-
ного популизма» уже не получается. В бандеровских соцсетях новость 
воспринимается, скорее, равнодушно.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Александр Сергеевич, мы отомстим. Мало им не покажется. Запо-

ведник диких животных будет уничтожен, а сами животных мы одо-
машним, или пустим на фарш. Простите Александр Сергеевич, что мы 
это допустили.

Военкор Котенок
Израильская армия сегодня утром подорвала здание Законодатель-

ного совета — парламент Газы и один из символов палестинской вла-
сти в регионе.

ZERGULIO🇷🇷
Весьма весомый и символичный жест. Израиль наглядно показы-

вает, что государства и порядка на этой территории больше не будет. 
Только пустошь.

Холмогоров
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Не открывает ли взрыв парламента в Газе дорогу к ликвидации Рады 
в Киеве?

Главное не промахнитесь и не попадите в Национальный Цирк Укра-
ины. Здания неотличимы ни снаружи, ни изнутри.

Интуиция подскажет
В бизнесе и политике замерли в ожидании итогов встречи Си-Бай-

ден сегодня. Знаю по крайней мере от части своих контактов. То есть за-
мерли буквально и наблюдают, ждут - просто не принимаются важные 
крупные решения до итогов. Пример - ситуация с корпорацией Боинг, 
акции которого (и заказы на «Глобальном Юге») сейчас могут взлететь 
до небес, если Си решит всё же вновь открыть для него свой рынок. 
Другой - война на Украине и Ближнем Востоке. Мало того, что войны 
по сути замерли (по сравнению с неделями до) медийно на день-два, 
решение о потеплении (или продолжении разрыва) Китая со Штатами 
неизбежно окажет роль и на поведение РФ и Ирана, развалив или на-
против укрепив укоренившееся уже представление о (пусть не вполне 
равном, но всё же) союзе Пекина и Москвы. То, о чем писал Игорь Ди-
митриев вчера, тоже верно - британцы часто бегут впереди паровоза, 
претендуя (а иногда и впрямь имея его раньше других) на некое зна-
ние. Тут можно вспомнить хотя бы Стамбул и Джонсона в марте-апре-
ле 2022.

🇷🇷🇷🇷🇷🇷 🇷🇷🇷🇷🇷🇷
Завышенные ожидания (в частности, на постсоветском простран-

стве) от встречи Байдена и Си сложно назвать хоть сколько-нибудь 
оправданными. 

Подсознательно многие видят ее новой Потсдамской конференци-
ей – старая система мировой безопасности (несовершенная, конечно 
же, и далеко не всегда эффективная – но все-таки работавшая на про-
тяжении одного из самых сложных периодов в истории – в ходе Хо-
лодной войны, и удержавшая мир от нового масштабного противосто-
яния) более фактически не функционирует. Она исчерпала себя уже 
почти десяток лет как, и сейчас процессы её разложения начали про-
являть себя наиболее полным образом. Мировое сообщество ждет 
новых решений, но... оно их не получит. 

Си и Байден – Китай и США – хищники старой эпохи. Они стремят-
ся договориться не для того, чтобы предложить новую альтернативу, 
рабочий механизм разрешения огромного пласта накопившихся про-
блем, а чтобы постараться зафиксировать в моменте остатки того, что 
когда-то не позволило начаться Третьей Мировой войне. У них нет но-
вых идей, нет новых концепций – есть лишь желание вернуть старый 
мир... старый мир, которого больше нет. 

И масштабные боевые действия на востоке Европы, каких она не 
видела со времен окончания Второй Мировой войны, очень красно-
речиво подчеркивают данный факт. 

Миру требуется новая система обеспечения безопасности – полно-
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ценная наднациональная система, включающая в себя не только по-
литико-дипломатическую, но и силовую компоненту, которая будет 
убедительно подкреплять слово международного закона огневой мо-
щью. Но увидим мы таковую не сейчас и не сегодня – существующие 
на данный момент государства прошли недостаточное количество по-
трясений, чтобы хоть что-то могло сподвигнуть их на осмысление сло-
жившейся ситуации и поиск действительно новых и эффективных ре-
шений.

Александр Сайгин
Я бы ещё напомнил, что на конференциях, определивших судьбу 

мира после ВМВ, было три страны-участницы. Одна из них - отживаю-
щая Британская империя, которая тем не менее играла колоссальную 
роль. Но у СССР и США на тот момент был общий враг и общая коали-
ция. Коалиция победителей. А сейчас пока договариваться не о чем

Логика Маркова
Китай и США. Встреча Байдена и Си. Ее результаты можно описать 

уже сейчас.
1. Это будет спокойный разговор. 
2. По итогам все скажут общие слова о всем хорошем и ничего но-

вого.
3. Реальное содержание переговоров можно будет узнать пример-

но через месяц, после того, как итоги будут обсуждены на каких то раз-
ных комиссиях в Сенате и Конгрессе и журналисты вытащат это в сми.

4. Главная цель переговоров не Украина и не Тайвань и не Израиль. 
5. Цель- сделать новую «холодную технологическую войну « между 

Китаем и США более менее управляемой.
6. В этом и Байден и Си уже согласны. А советники офомляют кон-

кретику.

Анатолий Шарий
Си Цзинпин заявил, что возможный конфликт КНР и США повлек бы 

за собой «невыносимые последствия» для обеих сторон, а мир доста-
точно велик для процветания обеих стран

Они делят мир. Правильно мы предвидели

Alex Parker Returns
Товарищ Со Си заявил, что возможный конфликт КНР и США повлек 

бы за собой невыносимые последствия для обеих сторон, а мир до-
статочно велик для процветания обеих стран. Интересная риторика. 
Одновременно и примирительная вроде бы как и чувствуется намек 
на двуполярный мир и желание порешать все на двоих, а так же и од-
новременно от этого заявления просто разит какой-то слабостью. Не 
уверен, что это про возвращение Тайваня военным путем. Такое ощу-
щение, что Китай снова всю жизнь будет готовиться к решающей бит-
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ве, которая никогда не состоится.

Царьград ТВ
«Подозрительно вежливый Си». Уж не готовит ли Китай блокаду Тай-

ваня?
В Сан-Франциско прошла встреча китайского лидера Си Цзиньпина 

и Джо Байдена.
Си с восточной «тихой» улыбкой предупредил американского кол-

легу, что «возможный конфликт между Китаем и США повлечет за со-
бой невыносимые последствия для обеих сторон».

Не успел Байден испугаться, как Си примирительно добавил, что 
мир достаточно велик для процветания обеих стран.

Логика Маркова
Встреча Байдена и Си завершилась и все точно совпадает с нашим 

прогнозом. Китай и США в долгосрочной конкуренции и борьбе. Бай-
ден и Си стараются обговорить правила, чтобы эта борьба не стала не-
управляемой. 

А Россия?  А Россия не обсуждалась серьёзно. США просто хотят Рос-
сию уничтожить с помощью санкций и Украины. А Китай хочет чтобы 
Россия выжила и помогала Китаю бороться с США.

BRIEF
Владимир Путин: Честное проведение выборов очень важно для 

сохранения внутриполитической стабильности.

Старовойтов о политике
Главной задачей губернаторов на март 2024 года становится легити-

мизация результатов президентских выборов. Явка и процент рассма-
триваются как условие необходимое, но недостаточное. Потому что 
итоги выборов будут рассматриваться с точки зрения международно-
го признания, не смотря на кажущееся безразличие к мнению Запада.

АДЕКВАТ Z
Встреча Путина с членами избиркомов всех уровней по случаю юби-

лея ЦИК - разумеется, не старт президентской кампании, даже нефор-
мальный. Но, пожалуй, последняя сверка часов перед ним.

Стратегическая задача ЦИК и всей избирательной системы на эту 
кампанию очевидна любому - безупречная легитимность ее результа-
тов, что в условиях дебандеризации и в целом глобального разогре-
ва важно вдвойне. Не менее очевидно и ключевое средство ее дости-
жения - организация всех процедур от начала до конца на уровне, ис-
ключающем возможность обоснованно к ним придраться хоть в це-
лом, хоть в частностях. А для этого сотни тысяч человек должны будут 
месяцами работать безукоризненно, соблюдая увесистую букву тре-
бований к множеству рабочих процессов и обеспечивая абсолютную 
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их прозрачность. Чтобы доверие избирателей к ходу и итогам выбо-
ров стремилось к предельному максимуму.

И по большому счету все главное, что сказал Путин на этой встре-
че, стоит рассматривать как настраивающее собеседников в зале и их 
коллег по стране на эту трудную, кропотливую и очень важную рабо-
ту.

Логика Маркова
ЦИК и Путин. Президент России Владимир Путин наградил главу 

Центризбиркома России Элла Памфилову орденом «За заслуги перед 
Отечеством» 2ой степени.

Все клеветники немедленно начали обвинять Путина, что он награ-
дил главу ЦИК накануне президентских выборов, на которых Путин 
будет кандидатом в президенты. 

Но как всегда, - они не правы. Это не кандидат в президенты Путин 
наградил главу ЦИК накануне президентских выборов. А действую-
щий президент Путин наградил главу ЦИК за уже прошедшие выборы.

Точнее - за выборы в новых регионах, проведение которых потре-
бовало от главы ЦИК и других членов ЦИК огромного личного муже-
ства.

Вот представьте, что вы член ЦИК России и едете в Херсонскую об-
ласть организовывать там выборы. Страшно? Вот то то и оно!

Правый Григоров
Прокурор на прениях в Басманном районном суде Москвы во втор-

ник попросил заочно приговорить политика и экономиста Владими-
ра Милова к 9 годам колонии по делу о так называемых фейках о рос-
сийской армии.

Меня в уголовном деле в отношении Владимира Милова смущает 
отсутствие статьи о госизмене.

Владимир работает на американские и британские спецслужбы, яв-
ляется вице-президентом фонда «Free Russia», который финансирует-
ся и управляется американскими спецслужбами, является одним из ко-
ординаторов санкционной войны против России, выступает на сторо-
не военного противника России, желает поражения России и угрожа-
ет, что русские будут своими национальными флагами туалеты мыть, 
когда Милов видимо в опломбированном самолёте в Москву приле-
тит.

И всего лишь дело про фейки, а не госизмена бывшего заммини-
стра?

Логика Маркова
Незыгарь и Бриф, одни из самых влиятельных тгк, прямо сейчас опу-

бликовали большое расследование бизнеса дочери Дмитрия Песко-
ва, где главное - получение якобы 50 миллионов рублей госгарантий 
от гоструктур. Там много деталей, ссылок, документов. Такое ощуще-
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ние, что не блогеры, а госструктуры делали это расследование. 
Тгк Незыгарь считается связан с АПРФ. У Кремля конечно много ба-

шен. Пескова найдётся кому защитить. Наверное.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Согласно переписи 2021 года в России осталось всего 105 млн рус-

ских, что на 6 млн меньше 2010 года. Таким образом, за 11 лет вымер 
целый город русских размером с Петербург. Следующий по числен-
ности народ России - татары, потеряли более полумиллиона человек. 
16,5 млн человек отказались указывать свою этническую принадлеж-
ность. Скорее всего это «новые россияне» из стран Закавказья и Сред-
ней Азии.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
На деле ситуация еще хуже, чем выглядит в цифрах переписи. Дело 

в том, что русские еще и «стареют». То есть доля русских в старших 
возрастах существенно больше, чем в младших. 

Еще через 10 лет, когда уйдёт из жизни поколение советских пенси-
онеров, русских останется еще меньше. Думаю, не более 90 млн.

В 1989 году в России (РСФСР) проживало 147 млн человек, из них 
120 млн русские. Чистый убыток 15 млн человек за 32 года.

Скурлатов live
Арестовывать немедленно вышедших «протестовать» на улицу жен 

мобилизованных. А дальше на выбор - или срок в женской колонии 
до конца СВО (Победы), либо на фронт санитаркой, поварихой и т.д.

Напоминаю, что организаторами подобных перфомансов являют-
ся необандеровские прихвостни, которые пользуются  несознатель-
ностью части женщин в РФ и пытаются расшатать сплоченное россий-
ское общество.

Карать и не бояться!                                                                                                                                                                                                                         
А то дожили  - Зюганов у Кремля проводит свои бесконечные пу-

стые акции в поддержку всего хорошего против всего плохого и 
вдруг появляется группка нечисти с плакатиками, на которых анти-
военные лозунги. Это что такое? Эшники, вы где? Почему их не по-
вязали на месте и не отправили в тверской участок для составления 
протокола? В чем дело? Тоже сочувствуете укро-фашистской хунте? 
Ждете, а вдруг либерасты в РФ победят и «спросят»? Не дождетесь.                                                                                               
В эти тяжелые для Родины дни силовые структуры обязаны жестко ре-
агировать на любые провокации врага и пресекать их на корню!

https://t.me/zhivoff/11695
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ШЕСТНАДЦАТОЕ НОЯБРЯ

Сегодня:
• Стабилизация информационного поля и мощь нашей пропаган-

ды,
• Спуск на тактический уровень, потому что больше ничего не по-

лучается,
• Может, все-таки правду сказать?
• Только война удерживает Украину от внутреннего взрыва, и в 

наших интересах дать ему состояться, так что надо продолжать 
войну,

• Дания вот-вот начнет войну России с НАТО,
• Родственницы мобилизованных продолжают плохо себя вести,
• Из зала суда: кому дают слишком много, кому - слишком мало, а 

кого надо расстрелять как бешеную собаку,
• Посмотрите на рожу президента-еврея: белый господин прие-

хал,
• А в Америку приехал товарищ Си, окончательно закрепил за Бай-

деном статус «хромой утки» и даже смотреть на него не стал, от-
чего риск глобальной войны несколько снизился,

• Колбасная релокация: «дайте нам спокойно потреблять». А то 
серый импорт плохо работает,

• Навстречу выборам: открытость, честность и легитимность, 
так что явка должна быть не ниже 70%,

• Большая война на Ближнем Востоке отменяется, но Израиль еще 
может неожиданно проиграть Палестине,

• Борьба за демографию: китайцы наносят ответный удар, но и 
им ничего не поможет,

• На топовых каналах в открытую отрабатывают западные ме-
тодички: русский национализм и русская хтонь,

• Лондону мстить не придется - он вот-вот утонет

BRIEF
Российских школьников начнут готовить к участию в боевых дей-

ствиях и обучать современным методам их ведения. Согласно про-
екту приказа Минпросвещения РФ, в рамках нового школьного кур-
са «Основы безопасности и защиты Родины» ученики должны пройти 
строевую, тактическую, огневую, инженерную, военно-медицинскую 
и техническую подготовку, а также познакомиться с общевоинским 
уставом. «Требования к предметным результатам освоения базового 
курса по основам безопасности и защиты Родины должны отражать: 
сформированность представлений о современном общевойсковом 
бое; понимание о возможностях применения современных достиже-
ний научно-технического прогресса в условиях современного боя, в 
том числе способах боевого применения беспилотных летательных 
аппаратов», — говорится в документе. Также школьники должны по-

https://t.me/rusbrief/174472
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лучить представление «о роли России в современном мире, угрозах 
военного характера, роли Вооруженных сил Российской Федерации в 
обеспечении защиты государства».

Два майора
Ложная стабильность
Изучая информационное поле и настроения читателей разных ка-

налов, пришли к выводу, что на фоне объективных провалов ВСУ на 
фронте некоторые наши уважаемые граждане могут подумать, что на 
фронте все хорошо. 

Действительно, стало лучше по сравнению с осенью-2022 когда толь-
ко мобилизация и спасла положение. В памяти ещё свежи моменты 
ввода в бой наиболее подготовленных мобилизованных в составе вы-
битых до 30 процентов наших бригад. 

На самом деле, в войска пошла и новая техника, и дроны от госу-
дарства, и боеприпасы с горем пополам ищем то в Северной Корее, 
то в Иране. Наверное, это не очень хорошо в целом, но пусть хоть так, 
хотя и таблицы стрельбы для них - одна из самых великих тайн для ар-
тиллеристов. 

Вместе с тем, враг силен, проводит атакующие действия на ряде на-
правлений, проводит мобилизацию и все ещё получает вооружение 
от Запада. 

Поэтому не понимаем политику уважаемых СМИ, которые очень 
много времени уделяют очередным байкам про скорый развал Укра-
ины. Он будет, обязательно, но для этого ещё - пахать и пахать, вое-
вать и воевать. 

«Успокаивающими» же репортажами уважаемые спикеры факти-
чески расслабляют, демобилизуют общество, отвлекают усилия на не-
годный объект. 

Дураки расшибают лбы, выполняя задачу по «стабилизации инфор-
мационного поля». Теперь ответьте, если человек посмотрел ваш ре-
портаж, то зачем ему идти и подписывать контракт с Минобороны? 
Родина не в опасности, на фронте «все хорошо». Так Москва и Питер 
единоразовую выплату хоть в три миллиона при подписании контрак-
та сделают, не пойдут люди и все. 

Тот факт, что некоторые наши полки отводились на пополнение уже 
7 раз, вам неизвестен, граждане информборцы? Вы там в московских 
студиях что творите?

Как-то в целом нет разумной информационной политики в интере-
сах Победы. 

Предлагаем в сдержанном виде рассказывать хотя бы куски объек-
тивного состояния дел. Ловите нарративы, сами переделайте на со-
временный лад:

▪️Социалистическое Отечество в опасности!
▪️Все для фронта, все для Победы!
▪️А чем ты помог фронту?

https://t.me/dva_majors/29096
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Вы же там уже решили в своих кругах, что выборы-2024 - техниче-
ский, не критичный момент. 

Давайте займёмся делом, господа управленцы и докладчики выс-
шему руководству. Вы же точно умеете. Стоит только захотеть.

Нам пишут из Янины.
Всё-таки наша пропаганда мощнее украинской. Круче. Я в тихом 

восторге от скинутой мне ссылочки.
«С учётом присутствия небольшого количества ДРГ на островах Дне-

пра в прибрежной полосе территория, на которой в данный момент 
находятся ВСУ, — это около 10 кв. км. Сюда входят и два села — Крын-
ки и Казачьи Лагери, и прилегающая территория, по которой украин-
ские войска пытаются перемещаться. Подчеркнём, что якобы захва-
ченная территория на самом деле изначально находилась в так назы-
ваемой серой зоне. Продвинуться дальше у ВСУ не получается. ВС РФ 
применяют по украинской пехоте численностью до двух рот стволь-
ную артиллерию и FPV-дроны, однако полностью уничтожить украин-
ские войска из-за их разрозненности и малочисленности пока не уда-
ётся».

Группировка «Днепр» не может уничтожить две роты противника, 
удерживающие плацдарм в 10 квадратных километров по причине их 
разрозненности и малочисленности. Это прям такая дискредитация на-
шего главного кризис-менеджера, которым стал генерал Теплинский, 
сменивший Макаревича, что дальше некуда. Может всё-таки правду 
сказать? Что с правого берега идёт такой поток огневого воздействия 
всех видов, что эти две роты, рассредоточенные по фронту порядка 
6-7 км, которым надо и спать когда-то и карго таскать с лодок, схлоп-
нуть не получается пока. И отвлекать силы с соседнего направления, 
мягко говоря, тревожно. 

Впрочем, несколько сообщений спустя десант уже объявлен погиб-
шим.

Что важно понимать по поводу гибели десанта ВСУ на левом бере-
гу Днепра: разбор Военной хроники

Разбор этот завершается прекрасным:
«Завершившаяся неудачей высадка десанта к автомобильному и 

железнодорожному Антоновскому мосту подтвердила неготовность 
ВСУ к проведению таких операций, однако, вопреки здравому смыслу 
и военной науке, украинские войска были отправлены на штурм под 
Крынки и Казачьи Лагери, где их высадки ожидали заблаговременно».

Оказывается, мы 20 месяцев уже воюем полномасштабную войну с 
противником, который ведёт себя «вопреки здравому смыслу и воен-
ной науке». А мы всё это время молодцы, только, обладая преимуще-
ством в силах, почему-то ещё не победили. 

Уважаемые торговцы красными стрелочками! 
Прекратите вашу беготню впереди паровозов, из-за которой поли-

тики, в том числе политики в погонах, толкают в спину военных - «Бы-
стрее, быстрее! Уже объявлено!». Укропы на Днепре, в параллеле с 
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летними попытками прорыва на Токмак на соседнем направлении, 
методично расшатывали оборону по берегу, паразитируя на бестол-
ковых попытках быстрой ликвидации плацдармов. Как у вас из  посто-
янно растущих масштабов десантных операций противника в одном 
и том же районе получается делать какой-то другой вывод, я не знаю. 
Львовское высшее военно-политическое училище за плечами, навер-
ное.

Из реальности под Крынками просили передать.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Основателя проекта «Рыбарь» Михаила Звинчука наградили меда-

лью ордена за заслуги перед Отечеством. Рыбарь - стал стандартом 
аналитического СМИ в пространстве медиа 3.0. Заслуженная награда 
и блестящая работа на благо России.

Правый Григоров
Что должно измениться в нашем государстве, чтобы государствен-

ную награду, орден получил наш великий Егор Холмогоров, я даже не 
знаю. Нет, знаю, конечно.

Сладков +
ВОЙНА БЕЗ РОМАНТИКИ
Я помню, как улыбалась пехота, проезжая на броне танка. Бойцы 

единодушно махали руками, радовались объективу нашей камеры. 
Такое осталось в прошлом. На другой войне. 

Здесь приветственно вскидывать руку и самому неохота. Лишней 
радости нет. Здесь всё слишком серьезно. Проезжающий танк везет 
пехоту на штурм, и мысли здесь совсем не о том, что, мол, черт возь-
ми, все так круто и лихо! 

Все знают, я имею в виду окопников и остальных, до кого долета-
ет 155-й калибр, что они идут по самому краю. Не идти нельзя. И уйти 
нельзя. По большому перечню обстоятельств. 

Все хотят доделать дело. Идут к этому перегруженные мыслями и 
работой, часто-часто отвлекаясь на сон и войну. Никто не думает о 
доме, многие даже не достают из кармана фото родных, чтоб рассмо-
треть — отвлекает от войны, долой все мысли о возможности выжить. 

Отвлекают мысли о возможно скорой победе, — расслабляет. 
Нет романтики, но есть желание обязательно получить сатисфак-

цию, то бишь победить. Сатисфакция будет, полномасштабная. И мы 
обязательно победим. Скоро.

Олег Царёв
Херсонское направление без изменений — ВСУ все еще контроли-

руют часть Крынок, сохраняют какое-то присутствие и у мостов, Анто-
новского и ж/д. ВС РФ бьют артиллерией и авиабомбами, но ожидае-
мого результата — освобождения хотя бы нашего берега это  пока не 
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приносит, хотя они и очень стараются — например, ночью обеспечи-
ли неудачу попытке ВСУ переправить 11 единиц тяжелой техники по 
понтонам. Удивительно, как они их вообще навести смогли.

На Запорожском направлении ВС РФ в обороне, держат фронт, оче-
редные атаки ВСУ у Копаней, Новопрокоповки и Вербового были без-
успешны. Из негативного — преимущество ВСУ в артиллерии, кассет-
ные снаряды доставляют много проблем. Из позитивного — погода 
позволила  задействовать наши дроны как в разведке, так и для уда-
ров. В районе Пятихаток-Лобковое наши войска аккуратно контрата-
куют, продвижение медленное, но есть.

На северном фланге Авдеевки подтверждается переход Степово-
го в серую зону, ВСУ отошли к лесополосе западнее села, плюс ВС РФ 
продвигаются севернее, в сторону Новокалиново, а также оттеснили 
ВСУ с ряда позиций у АКХЗ. Я пока не могу подтвердить, что армия 
России вошла в северную часть Авдеевки, в районе песчаного карье-
ра, но очень надеюсь, что это так. На южном фланге тоже есть успехи: 
при поддержке вертолетов Ка-52 ВС РФ продвинулись в промзоне — 
бои идут, но часть территории уже под нашим контролем, а также на 
подступах к Северному, занята часть поселка Виноградники. Думаю, 
что Киев будет сражаться за Авдеевку до последнего. С обеих сторон 
фронта понимают стратегическую ценность города. Отодвинув фронт 
от Донецка, наша армия снимет угрозу с города, жители которого на-
терпелись за эти годы больше других, а также получит возможность 
двигаться к Краматорску или Славянску.

В районе Клещеевки на южном фланге Артемовска инициатива оста-
ется на стороне ВС РФ, которые ведут бои за высоты. А вот у Андреев-
ки ситуация куда хуже – ВСУ стараются расширить зону контроля на 
юго-востоке от села. На северном фланге армия России продвигается 
в сторону Богдановки, но ВСУ отступать не собираются и готовятся к 
контратаке.

С северной части фронта тоже хорошие новости — в районе Ива-
новки подразделения российской армии перерезали дорогу Иванов-
ка-Кисловка, закрепляются у ж/д линии. В районе Торского наши тоже 
немного продвинулись. Вероятность контратак ВСУ снижены сегод-
няшним ударом по резервам в Чугуеве.

Сладков +
СВО. ЧТО ДАЛЬШЕ? 
Я так понимаю, мы и наши враги спустились (на ЛБС) на тактический 

уровень, и не имеем возможности (вероятно мы копим ее) переве-
сти наши действия в более мощный, оперативный масштаб. Так? Мы 
уперлись в позиционную войну. Ни нам украинскую оборону не про-
рвать, ни ВСУ нашу. По описанию ситуации экспертами, и подтверж-
дению сводками пока именно так. 

Что дальше? Мне б не хотелось, чтоб мы активизировались вопреки 
логике. Знаю, что для наступления и прорыва к новым украинским го-
родам нам пока не хватает силы. Я так понимаю, наш потенциал рас-
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тет, потенциал противника, по многим причинам и признакам, пада-
ет. 

Значит, ждем нашего выхода на уровень, позволяющий проломить 
линию фронта и нанести несколько мощных ударов, овладев (окру-
жив) намеченные города Украины. Возможно, Херсон и Запорожье, а 
может Харьков и Николаев.  

В противном случае, позиционная война будет длиться до сконча-
ния сил у одного из противников. Верю, что это будет Украина.

Логика Маркова
Запад готовится менять свою политику в отношении Украины и го-

товится к перемирию. Предполагается
1. Заморозить боевые действия по фактической линии.
2. Принять Украину в НАТО, но с условием, что статья 5я только на 

территорию Украины фактического контроля.
3. Принять Украину в ЕС ускоренно. 
4. Финансирование Украины теперь пойдёт больше не от США, а от 

ЕС. 
5. Финансирование Украины пойдёт за счёт 300 миллиардов замо-

роженных российских активов.
6. Причины этого изменения и неудача наступления ВСУ и выборы 

в США- Байдену для победы надо заморозить конфликт.
7. Сроки не ясны. Наиболее вероятно, весной после исхода выбо-

ров на Украине и в России.
8. Хотят ещё добиться от России какого-то молчаливого полусогла-

сия на эти условия.

Александр Ходаковский
Мне нравится то, что пишет Валентин Фалин. Местами субъектив-

но, но вызывает доверие. В своей книге «Второй фронт» он хорошо 
показал, как Черчилль увиливал от открытия второго фронта против 
Германии там, где этого хотел Советский Союз, и всячески навязывал 
свои варианты. Цель этого «петляния» была одна - чтобы фашисты 
и русские как можно дольше и качественнее истребляли друг друга. 
В этом состояла игра англичан - одним выстрелом постараться убить 
двух зайцев. 

Прошли десятки лет, но ничего не изменилось - это противостояние 
не стран и языков, а духовных основ существования. Раньше мы писа-
ли: запад ведёт войну до последнего украинца. Сейчас часто можно 
слышать, что запад устал от Украины и хочет сбросить этот проблем-
ный актив. Выглядит противоречиво: где же тогда цивилизационная 
война до окончательной победы? Вроде как поматросил - и бросил. 
На самом деле (извините за безапелляционность) - никакого противо-
речия нет: перевод войны в долговременный конфликт вполне соот-
ветствует поставленной задаче. Дай Украине столько, чтобы она мог-
ла добиться неоспоримого преимущества - это не победа. А вот дози-
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руй крововливание - и тогда задача на взаимоуничтожение русских и 
русских будет решаться. 

К сожалению, мы оказались в «пробке»: каким бы ни был наш ав-
томобиль - он вынужден подчиняться велению момента. Нам остаёт-
ся только на уровне «тактики» минимизировать последствия, отдавая 
преимущество активной обороне и выигрывая время. Я по-прежнему 
считаю, что Украина настолько нестабильна, что только война удержи-
вает её от внутреннего взрыва, - и в наших интересах дать ему состо-
яться. Как бы парадоксально это ни звучало - это единственное спасе-
ние украинцев от истребления,  - тогда мы решим свои задачи быстро 
и максимально бескровно. В противном случае - под лозунгами «за 
спасение» состоится самогеноцид.

Логика Маркова
Самое опасное. Заявление правительства Дании о том, что оно бу-

дет задерживать и обыскивать танкеры с российской нефтью, кото-
рые следуют через датские проливы и арестовывать их, если у них не 
будет признаваемых Данией и ЕС страховок. Что важно? 

1. Через этот маршрут идёт 60% российской нефти. 
2. США и ЕС и НАТО считают важным не дать России получать при-

быль от нефти.
3. Российские танкеры используют страховки тех банков, которые 

прячутся от западных санкций или уже находятся под западными санк-
циями.

4. Самое плохое развитие - арест российских танкеров с нефтью бу-
дет расценен как акт пиратства и Россия военным путем будет защи-
щать свои танкеры и это приведёт к военным действиям между Рос-
сией и НАТО.

5. Плохое развитие - Россия может испугаться войны с НАТО и усту-
пит и перестанет возить нефть своими танкерами через Балтийское 
море.

6. Реальность придумает и другие плохие варианты.
7. Это решение Дании может в любой момент спровоцировать 

острейший  международный кризис по типу Карибского кризиса. За-
пад продолжает давить.

Логика Маркова
Война между Россией и НАТО  - каковы могут быть результаты? Воз-

можный захват российских танкеров Данией заставляет реально об-
суждать эти варианты.

1. Есть точка зрения, что такая война будет ядерной катастрофой. 
Но им возражают, что обе стороны могут воздержаться от примене-
ния ядерного оружия. 

2. Есть точка зрения, что НАТО быстро нанесёт поражение России, 
ведь Россия не может даже справиться с армией Украины. Но им воз-
ражают, что украинская армия сегодня одна из сильнейших в мире и 
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без ядерного оружия уступает только армиям США, России, Китая, Ин-
дии. А большая часть военной машины НАТО уже участвует в войне 
против России. Поэтому непосредственное включение НАТО в войну 
против России изменит ситуацию принципиально, но не кардинально.

3. Многие считают, что в войне важен не разгром армии противни-
ка и не захват столицы, а нанесение ему неприемлемого ущерба. А 
поскольку общества стран НАТО, в отличие от Украины, и демократи-
ческие и очень потребительские и даже гедонистические, то их порог 
неприемлемого ущерба очень низок. То есть после гибели 10 - 20 - 30 
тысяч человек страны НАТО запросят мир. Но им возражают, что в слу-
чае начала боевых действий общества стран НАТО быстро понизят и 
уровень демократии и уровень потребительства и резко повысят та-
ким образом планку непремлемого ущерба. И мира не запросят.

4. Некоторые считают, что такие темы даже обсуждать нельзя. Им 
возражают, что, такие темы уже нужно обсуждать. К сожалению. Но 
лучше видеть угрозы, чем закрывать глаза.

Роман Алехин
Как манипулируют родственниками мобилизованных
Анализируя либеральные и прозападные каналы, начал активно на-

тыкаться на призывы к женам и матерям мобилизованных выйти на 
несанкционированные митинги в воскресенье. 

Знаете, любой человек, который умеет СОчувствовать, СОпережи-
вать и СОболезновать понимает родственников мобилизованных, да 
и любых участников СВО и их чувства, как и принимает их борьбу за 
своих мужей, сыновей и отцов. Ия тоже, а иначе не занимался больше 
полутора лет волонтерской помощью.

Но я не могу, так как являюсь соцтехнологом, не предупредить жен-
щин о манипуляциях, которые мне видны даже при поверхностном 
изучении призывов. 

Для начала скажу, что если акции назначены на конкретный день и 
конкретное время, то у неё есть единый организатор.

1. Акции назначены на воскресенье, когда администрации не рабо-
тают, а значит нет цели решить проблемы, а акции нужны ради акций. 
Задумайтесь: если вам надо к врачу и вы знаете, что он работает с по-
недельника по пятницу, вы же не пойдете к нему в воскресенье?!

2. Акции планируют провести в воскресенье, как раз, чтобы не за-
стать администрацию и еще больше возбудить толпу. Классический 
прием. 

3. Сейчас идет разгон в чатах. При этом, опыт мобилизации показы-
вает, что разгон негатива от имени родственников мобилизованных 
могут проводить сотрудники ЦИПСО, которые находят данные кон-
кретных мобилизованных, что для них сделать не сложно и от имени 
родственников разгоняют негативные эмоции и провоцирую чат. Во 
время мобилизации сам участвовал в выявлении в чатах ципсоты. Так 
что здесь тоже надо быть осторожными, чтобы не сыграть на ЦИПСО, 
то есть против своих же родных, которые сейчас на фронте.
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4. Цели ЦИПСО в том, чтобы, во-первых, повысить боевой дух ВСУ и 
жителей Украины, показав, что в России уже начались бунты, а во-вто-
рых, реально попробовать создать «бабий бунт», как это было в про-
шлом. То есть, вполне можно сыграть против мужей и сыновей.

5. На митингах однозначно будут провокаторы, которые будут при-
кидываться родственниками мобилизованных, но таковыми являть-
ся не будут. Хотя могут быть и реальные, но за деньги разгонять эмо-
ции. Мобилизованные и их семьи - это срез общества и мобилизация 
не делает из родственников ангелов с высокими морально-этически-
ми ценностями, среди вас могут быть и демоны, которые продадут и 
мужа, и Родину. 

6. Если кто-то думает, что он обладает своим умом и удержится, если 
будут провокации, то огорчу - даже люди с критическим мышлением 
могут не удержаться и поддаться конформизму в толпе. А тем более, 
когда человек подавлен, когда он переживает за кого-то, то манипу-
лировать им в толпе становится очень просто. Это основы социальной 
психологии. Как бы вы ни были подкованы и адекватны, это ничего не 
значит, когда вы в толпе. Ведь не зря же отдельно выделяют психоло-
гию человека и психологию толпы.

Могу еще много чего написать, но мое мнение как социального тех-
нолога - именно на этот митинг ходить бесперспективно и даже опас-
но, как для самих участников, так и для их родственников на фронте. 

А дальше сами думайте, кому поверить: профессиональному соци-
альному технологу, который не работает на власти, а с первого дня по-
могает укрепить подразделения, в которых в том числе служат ваши 
мужья, братья и сыновья или тем, кто разгоняет идеи митингов из-за 
границы. Тут однозначно ваш выбор, но я должен был рассказать о 
подводных камнях.

А что надо делать реально, чтобы, в том числе повлиять на власть, 
расскажу в понедельник.

Раньше всех. Ну почти.
Василеостровский районный суд Петербурга признал художницу 

Сашу Скочиленко виновной по статье 207.3 УК РФ (публичное распро-
странение заведомо ложной информации об использовании воору-
женных сил РФ). 

Ей назначили семь лет в исправительной колонии общего режима 
и лишили права заниматься деятельностью, связанной с администри-
рованием сайтов, на 3 года. 

Художницу задержали в апреле 2022 года. В марте того же года Алек-
сандра Скочиленко разместила пять ценников-листовок с информаци-
ей о действиях российской армии на Украине в магазине в Санкт-Пе-
тербурге. Их заметила пожилая посетительница магазина и вызвала 
полицию.

[ЧеКа]
Тупая либераха Скочиленко, проходившая обучение на Украине и 
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устраивавшая протесты против СВО, уехала на 7 лет кушать баланду. 
Радостно!

Норин
Дежурно напоминаю, что 7 лет за бумажки с надписями - это идио-

тия, причем особенно глупая и дурная в ситуации, когда, напомню, раз-
громленный аэропорт с реальным насилием над людьми - это «мел-
кое хулиганство», а помощь в убийстве Дарьи Дугиной - 4 годика. Еще 
раз, соучастие в убийстве живого человека вражескими спецслужба-
ми - четыре года. Бумажки -  семь.

И хочу заметить, что у дела Скочиленко с делом Стрелкова больше 
общего, чем хотелось бы думать патриотической части общества. И 
да, я - за государство, а сочетание семи лет за бумажки (срок, который 
дают за разбой или изнасилование) с условкой и мелкими штрафа-
ми за групповое хулиганство по религиозным мотивам - не укрепля-
ет государство, а подрывает его. Я считаю осужденную полной дурой, 
и разумеется, ни в чем не согласен с тем, что она несла, но это даже 
близко не то, за что штатно дают 7 лет, и мое к ней отношение тут про-
сто значения не имеет.

Апд. Наше общество имеет большие проблемы в ощущении разни-
цы между «не согласиться» и «пожелать расстрела». Там очень много 
градаций по дороге, от штрафа через условку до реальных сроков, и 
уж в качестве реально серьёзной меры - колонии. Не надо терять спо-
собность различать.

Старше Эдды
Меня в случае с приговором не устраивает одно, почему преступ-

ницу называют художницей? Напомню, точно также назвали другого 
дегенерата, Павленского, того самого, что прибил свои яйца к мосто-
вой Красной площади. 

Необходимо конечно пересмотреть критерии, по которым людям 
творческих профессий присваиваются названия должностей. Прибить 
яйца и поменять в супермаркете ценники на слоганы в поддержку Укра-
ины, никоим образом не превращает обычного ебаната в художника.

МАРДАН
После того, для толпы погромщиков в Дагестане разгром аэропорта 

закончился административкой на 7 суток, давать 7 лет больной дуре, 
за то, что она переклеивала в магазине ценники на антивоенные ло-
зунги - это дискредитация государства. Дискредитация осознанная. 
Времени на то, чтобы понять, что происходит, было вдоволь у всех, 
кто мог отказаться в этом позоре участвовать, но не отказался.

Жалко нет такой статьи, а то под нее можно было подвести абсо-
лютно всех должностных лиц, которые приняли участие в этой злой 
клоунаде.

https://t.me/norinea/1682
https://t.me/vysokygovorit/13517
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Логика Маркова
7 лет тюрьмы в Питере для Скочиленко. Срок огромный. Он объ-

ясняется и тем, что она под влиянием внешних сил совсем не раска-
ялась, и тем, что её развешанные миниплакаты в магазине были ре-
ально очень жёсткой клеветой на армию России и тем, что надо пога-
сить возможные другие акции такого рода. Есть надежда, что увидев, 
что за это дают 7 лет, другие люди предпочтут не повторять это.

Но ей сильно повезло, что она в России, а не на Украине, где за это 
пытки и бессудные казни.

ZERGULIO🇷🇷
Сунулся было в ленту почитать новости, тут же обдало фонтаном 

слез и соплей. Режим Путина посадил художника. Вернее, художницу, 
Александру Скочиленко. На 7 лет «низачто». 

Посмотрел в сети. Феминистка, ЛГБТ активистка (куда без этого). 
Снимала репортажи с избирательных участков на выборах в Госдуму 
и митингов «после масштабных фальсификаций». В мае 2012-го ра-
ботала на Болотной площади. В 2019 проходила обучение в киношко-
ле в Карпатах (Украина). Участница протестов против СВО. Вечером 31 
марта Скочиленко зашла в супермаркет «Перекресток» в Санкт-Петер-
бурге, чтобы оставить там несколько антивоенных листовок. 

Идейная, многолетняя оппозиционерка, связанная с Украиной, про-
водит в Питере публичную акцию протеста против СВО, прямо попа-
дающую под УК РФ. В военное время. Совсем не то же самое, что «По-
садили художницу просто так», верно?

Конечно, можно было выписать ей штраф. И тогда уже завтра такие 
«художники», проплаченные США и Европой, в российских городах 
кишмя кишели бы. Идет война, дорогие великовозрастные либераль-
ные дети. Война на истребление. Будете гадить - будете сидеть. 

P.S. Имхо, погромщики в аэропорту должны получить не меньше. А 
также член азербайджанской диаспоры в Питере, отделавшийся штра-
фом в 150к за избиение сотрудников полиции. Чтобы правосудие вы-
глядело правосудием.

Логика Маркова
За 7 лет ЛГБТ активистке и феминистке и стороннице украинско-

го фашистского режима несут ответственность те, кто во время след-
ствия уговаривал её не признавать свою вину и обещал, что, дескать, 
настаивай на своём, а американцы скоро свергнут Путина и ты скоро 
выйдешь на свободу в славе. Поверить в это могут только умственно 
отсталые. Вот так и есть их главная сейчас технология - находить ум-
ственно отсталых и обманывать их и заставлять идти на прямой кон-
фликт с российской тяжёлой властной машиной. 

А они сидят в Варшаве и Вильнюсе и весело потирают ручки, ис-
пользуя трагедию по сути умственно отсталых людей для своей анти-
росийской пропаганды. Поэтому те, кто подталкивает умственно от-
сталых людей к акциям - виновны в тюремных годах несчастных, не 

https://t.me/logikamarkova/9064
https://t.me/SergeyKolyasnikov/54057
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способных самостоятельно мыслить людей.

Игорь Караулов
Что касается художницы-музыканта-поэтессы-лесбиянки-феминист-

ки-активистки-спортсменки Скочиленко, то 7 лет за какую-то ерунду с 
ценниками - это, конечно, смотрится очень жестоко.

Но, во-первых, семь с правом переписки - это не десять без права.
А во-вторых, девушка эта очень конкретно заточена на разрушение 

общества и ничто иное ей просто неинтересно. По сути Скочиленко - 
это личинка Треповой, и рано или поздно из неё вылупилось бы има-
го. Поэтому я вообще не понимаю, зачем ей быть на свободе.

Умный еврей при губернаторе
Если хотите считать меня людоедом, то и считайте. Мне не привы-

кать. А я считаю, что в УК РФ необходима статья «антигосударствен-
ная агитация и пропаганда». Действующая отнюдь не только в пери-
од СВО. И мера наказания по этой статье для вражеских агитаторов 
должна быть - «десять лет без права переписки». А вот такой случай 
должен рассматриваться как проявление снисхождения.

ЧАДАЕВ
Про «художницу Скочиленко», коротко. В своё время был такой мем, 

порождённый постом Ваенги в соцсетях про Пусть Стирают: «попро-
бовали бы в мИчети». Так вот: «попробовали бы в Киеве». Ну или хотя 
бы в Тель-Авиве, что ли.

Логика Маркова
Сокуров как новый Сахаров? Александр Сокуров своим публичным 

выступлением на суде в Питере по защите ЛГБТ активистки и феми-
нистки, получившей 7 лет, - Сокуров утвердил себя как ведущий пу-
бличный критик властей России внутри России. В эмиграции ругают 
многие. А внутри России Сокуров сегодня стал N 1. 

Проблема осложняется тем, что он личный знакомый всех наших 
высших начальников, выходцев из Питера.

Что-то знаю / Павел Данилин
Милову Басманный суд выписал заочно 8 лет.
Мразь и подонок, всю жизнь только и делавший, что испражнялся 

на Россию и ее интересы, а в последнее время ставший прямым вра-
жиной, за свою многолетнюю активность удостоился срока ажно в 8 
лет.

Ольгу Архарову, благотворителя, помогавшего в Крыму детским до-
мам и занимавшую последовательную патриотическую позицию, все-
го раз оступившуюся в экономическом деле, предлагают посадить на 
13 лет в том же Басманном суде.

С. Справедливость.

https://t.me/karaulovnews/4505
https://t.me/governorsjew/8774
https://t.me/chadayevru/2086
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Логика Маркова
Очень многие неприятно поражены требованием 14 лет тюрьмы 

пиарщице, админу тгк Адские Бабки Баязитовой за «блок на негатив» 
на 1,2 миллиона. Обвинение в вымогательстве денег. Но «блок на не-
гатив» это вообще сомнительно, есть ли там вообще состав преступле-
ния? Или это просто пиар работа? Компания договаривается со сми, 
что это сми не будет про неё ничего негативного печатать, - преступле-
ние то здесь где? Что инициатива была со стороны СМИ?

Не надо карикатуризировать Справедливость. 
Не надо изображать зверскость российской государственной систе-

мы.
Уточню - сами мы никогда не занимались этими «блоками на нега-

тив» и Баязитову эту лично не знаем. Но чувство справедливости и па-
триотизм требуют от нас сказать - жёстче надо с врагами, а не со сво-
ими больными тётками.

Андрей Медведев
Ты, Настя, спрашиваешь, не стыдно ли людям молчать и бездей-

ствовать, когда Баязитовой хотят дать 14 лет? Но  все понимают, что 
это значит. 

Так вот, отвечаю. Конечно, не стыдно. Но не только.  Все же по сво-
им причинам молчат. Кто-то думает, что начальству виднее. Кто-то ду-
мает, что «без меня разберутся». Кто-то думает «зачем мне что-то де-
лать, ещё прилетит». Это не «стыдно» это «мне страшно». Или моя 
хата с краю. Правда, при большом пожаре крайняя хата горит первой. 

Так что, вопрос твой скорее риторический.
Вон, целый Союз Журналистов молчит отчего-то. Пронзительно мол-

чит. И тоже ничего, нормально. Оказывается, просто потому, что Бая-
зитова не журналист, а блогер. Ну ок.

Я, возможно, ошибаюсь, это моё личное мнение. Но я уверен, что 
власть это не подарок, а ответственность. Перед Богом. Если ты пред-
ставитель власти, или лидер мнений, то молчание твоё прежде всего 
видит Господь. За действие или бездействие, за поступок, с человека, 
обличенного властью Господь наш спрашивает строже. Иисус не про-
сто так говорит ученикам 

«кто из вас больше, будь как меньший, и начальствующий – как слу-
жащий». 

Можно, конечно, про это всё не думать. Ну есть где-то несправед-
ливость, и ладно. Само пройдёт. Тоже вариант. У кого-то неплохо по-
лучается. 

Я Баязитову лично не знаю. И про её историю узнал не сразу. Попов 
Женя, как депутат, писал запросы в разные структуры. Я тоже писал. 
Как видно, не очень помогло. 

Петру Верзилову, который сейчас воюет против нашей страны в ря-
дах то ли какого-то Легиона, то ли РДК (одна херня на самом деле), суд 

https://t.me/logikamarkova/9067
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заочно даёт 8  с половиной лет. Боевикам «Азова» за военные престу-
пления дают меньше 10 лет. 

А Баязитовой просят 14 лет. 

Рой ТВ - Максим Калашников
Оказывается, «следствие» по делу Игоря Стрелкова закончено (из-

за одной фразы) и дело передается – в закрытом режиме – в Мосгор-
суд.

Естественно, все это – фарс чистой воды. Приговор Игорю Иванови-
чу был готов уже в момент, когда его забрали. И мы все знаем, поче-
му. А все остальное – небрежная проформа.

Чёрный Прапор
Я не удивлюсь, если после попытки дипломатической атаки, кото-

рую Запад сейчас предпринимает, играя в миротворчество на россий-
ском направлении, этой зимой ещё три-четыре украинские области 
будут освобождены и изъявят желание войти в состав России. Западу 
покажут, что Россия готова постепенно воссоединить всю Украину. На-
ходясь в цейтноте, он сильно рискует, пытаясь продолжать игру.

Но и мы рискуем: с каждым новым территориальным приобрете-
нием России потенциальный украинский буфер становится всё слабее 
и бессмысленнее. Если же США удастся убедить поляков и румын вой-
ти в западные области (венгров пытаются спровоцировать на то же са-
мое, при помощи откровенного террора против венгерской общины в 
Закарпатье), то идея буфера и вовсе обрушится в одночасье и придёт-
ся искать новый вариант за доской в режиме реального времени.

Ростислав Ищенко, политолог

Политджойстик/Politjoystic
От Штатов вчера приехал глава ЦРУ Бернс. Сегодня в Киев приле-

тел новый министр иностранных дел некогда великой Британии Дэ-
вид Кэмерон.

...
Украинский кейс готовят к перепрошивке. Какой? С большой долей 

вероятности англосаксам нужны выборы на Украине, подтвердить, что 
их военный вклад - это борьба за демократию. А какой же Зеленский - 
демократ, если отменяет выборы? Как его «продавать» западным из-
бирателям и тратить их деньги на вооружения? 

...
Есть и более критический для Зеленского вариант - это отстране-

ние от власти, но сохранение жизни и капиталов. Своеобразный ап-
грейд, снимающий вопросы о военной стратегии Запада на Украине. 
Если нет возможности победить Россию, то надо заморозить линию 
боевого соприкосновения, не дать России получить контроль над еще 
большими территориями и поменять «лицо Украины». Затем переж-
дать до выборов в Штатах и Британии. В Штатах - выборы президен-

https://t.me/roy_tv_mk/6296
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та, в Британии - парламентские выборы (консерваторы наверняка их 
проиграют и сменится премьер). А потом будет видно.

Культурная война | Kulturkampf
😎😎 Первым заграничным визитом нового главы МИД Великобрита-

нии стал Киев
Если на Украине начинают утихать боевые действия и на горизонте 

маячат переговоры, то появляются они — бриташки. 
Они не давали утихнуть пламени войны ни в 2022 г., ни в 2023 г. Их 

стараниями не остановится конвейер смерти и в 2024 г., вот увидите.
P.S.
Посмотрите на рожу президента-еврея. Он-то думал, что на него 

окончательно забили после визита в Штаты, а тут белый господин сам 
(!) приехал.

Старше Эдды
Я не знаю, специально пресс-служба Зеленского опубликовала фото 

именно в таком ракурсе, возможно в ходе начавшейся политической 
боротьбы, стороны старательно нанимают агентов из числа окруже-
ния оппонента, либо это действительно не неудачный ракурс, а пол-
ное соответствие внутреннего содержания так называемого президен-
та, так называемой Украины. 

Но как бы то ни было, это фото можно помещать в энциклопедию 
под названием: «Божество спускается к Верховному жрецу культа и 
передаёт ему стеклянные бусы, в ответ на массовое жервтоприноше-
ние.»

Наверное когда-то именно так смотрели аборигены Австралии на 
капитана английского корабля, что предварительно дал залп из пушек 
или ацтеки на закованных в броню испанских кавалеристов., первый 
раз увидев  увидев человека верхом на лошади. Высшее существо спу-
стилось к низшим и вместо того чтобы съесть, пожало ему руку.

https://t.me/der_kultur_kampf/804
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Юрий Баранчик
Байден, конечно, бежит как собачка к хозяину, но что с Брежнева 

(пардон, Брежнев до такого уровня маразма не опускался) возьмешь. 
Тут гораздо важнее то, что товарищ Си почти не смотрел Сонному Джо 
в глаза, а почти сразу же первым повернулся к фоторепортерам, тем 
самым четко давай понять, какой у него настрой на переговоры. 

Невербальные сигналы они такие, зачастую гораздо важнее сло-
весных. Так что, ни о каком договорняке Пекина и Вашингтона за спи-
ной у Москвы и речи быть не может. Си испытывает буквально физи-
ческое отвращение к гниющему трупу актера человека, исполняюще-
го обязанности президента США.

Тот самый Олень🇷
Вы верите, что Байден и Си могли 4 часа обсуждать поставки нарко-

тиков (фенилтантита), искуственный интеллект, права китайцев и по-
году в доме климат? Именно эти темы публично представлены амери-
канской и китайской стороной по итогам переговоров лидеров США и 
Китая чуть ли не главными. К слову, это полный повтор того, что якобы 
обсуждали на генеральном прогоне в Китае губернатор Калифорнии 
Ньюсом и Си. 

Анализировать паблик и официальные коммьюнике по итогам по-
добных геополитических встреч – это последнее дело. Сейчас все при-
нялись обсуждать как холодно приветствовал Си Цзиньпиня Байден, 
что стороны ни о чем не договорились, а после встречи американский 
президент снова назвал своего коллегу «диктатором», на что китайцы 
очень обиделись. Наивно во все это верить. Конечно, Байден мог и от-
морозить, потому что дедушка старый ему все равно. Однако вопрос 
журналистки пула Белого дома, очевидно, был специально и заранее 
подготовлен, а Байдену без суфлера даже выходить на улицу запре-
тили – на самом деле этот антураж конфликта создан искусственно и 
специально, чтобы закамуфлировать реальные темы и достигнутые 
договоренности. 

Климатическая повестка – универсальная дымовая завеса и коди-
ровка глобалистов. Хочешь сохранить в секрете главную сакральную 
тему – выводи в паблик вопросы климата. Байден, кстати, недавно ци-
нично показал, как в его кругу в реальности относятся к вопросам кли-
мата, пошутив на встрече с одним из азиатских президентов, что у него 
был серьезный разговор по климату, когда его коллега сказал, выходя 
из машины, что «ему холодно». А однажды Байден и вовсе оговорил-
ся, дословно сказав: «От жертв, связанных с преодолением климати-
ческого кризиса, будет много чего хорошего». 

Реальным же маркером достигнутых договоренностей США и Ки-
тая стал вопрос Тайваня – Байден публично подтвердил привержен-
ность США «политике одного Китая». Тайвань, с помощью которого 
США давил на Китай, стал разменной монетой. Это означает, что «Боль-
шая сделка» состоялась, и Китай принял «глобальный проект», в том 

http://Юрий Баранчик
https://t.me/trueolen/909
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числе поддержал «Третью мировую». До сих пор Юго-Восточная Азия 
оставалась «спокойно гаванью» в бушующем мировом политическом 
океане – теперь же обратный отсчет запущен, цунами войны накроет 
и этот регион. Внимательно смотрите на Мьянму и корейский полуо-
стров. Там уже началось.

ZERGULIO🇷🇷
😎😎Слова Байдена, который назвал Си Цзиньпина «диктатором», 

ошибочные и безответственные. Подобная риторика совершенно не-
верна и представляет собой безответственную политическую манипу-
ляцию. Китай решительно выступает против этого (с) МИД Китая

Как я и говорил утром. Си Цзиньпин еще в самолет не сел, а Байден 
уже изгадил все итоги встречи. Держит марку.

АДЕКВАТ Z
Часто приписываемые Сталину слова про логику обстоятельств, ко-

торая всегда сильнее логики намерений, как нельзя лучше примени-
мы к китайско-американским переговорам в Сан-Франциско. 

Дело, конечно, совершенно не в том, что не успели остыть крес-
ла, как дедулька Джо высморкался вслед собеседнику, в который уже 
раз обозвав его диктатором. Дело в том, что глубина и острота совер-
шенно объективных двусторонних противоречий таковы, что опреде-
ляет отношения в первую очередь их факт, а во вторую - все осталь-
ное, будь то взаимозависимость экономик или стремление (верю, что 
вполне искреннее) управлять конфронтацией хоть как-то. И никаким 
искоркам условно конструктивного взаимодействия вроде реанима-
ции каналов связи между военными или китайского вроде как обеща-
ния облегчить тяжкую долю миллионных стад американских фента-
ниловых торчков не дано ничего поменять в этом главном.

Мало оснований сомневаться, что когда прессу попросили из зала, 
американцы по неизлечимой крокодильей привычке пытались давить 
по всей линейке больных для себя вопросов, включая отношения Ки-
тая с нами, в том числе в контексте дебандеризации. Нет ни малей-
ших оснований сомневаться, что китайская позиция по всем этим во-
просам не сдвинулась ни на миллиметр. Не столько даже потому, что 
в воздухе сразу повисает встречный вопрос «а то что?», сколько пото-
му, что практически все действия, которыми можно было бы ответить 
на этот вопрос, американцы и так совершают в фоновом режиме. Ну и 
еще потому, конечно, что для хотя бы гипотетического успеха подоб-
ного давления необходимо иметь качественно совсем иное соотно-
шение сил в целом и запасов прочности в частности. А с этим у быв-
шего гегемона, на чьих исторических часах наш конец восьмидесятых 
в полный рост, все не просто так себе, но слишком очевидно так себе.

Политджойстик/Politjoystic
Председатель Си окончательно закрепил за Байденом статус «хро-

мой утки». Их встреча состоялась в Сан - Франциско. 4 часа разговора 

https://t.me/SergeyKolyasnikov/54041
https://t.me/politadequate/8120
https://t.me/politjoystic/35121
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(по факту меньше с учетом перевода). Не на ногах, сидя. 
...
Но, какой итог? Договорились обсудить проблему поставок из Ки-

тая фентанила (опиоидный анальгетик), который используют гражда-
не США, как наркотик. Договорились дать поручение военным обсу-
дить вопросы канала военной связи и создать площадку по разработ-
ке искусственного интеллекта (Китай к 30 году хочет стать мировым 
лидером в его использовании). И всё? Да. Понятно, Байден что-то там 
сказал про права человека и тд - весь набор банальностей, но это для 
внутреннего потребления. Понятно, что Си сказал про Тайвань и экс-
портные ограничения. Никаких союзов, никаких уступок - одни обе-
щания еще раз обсудить на рабочих группах. 

...
Так Си дал понять, что будет ждать итогов президентских выборов 

в США (осень 2024), а Китай продолжит делать всё что делал и в воен-
ной и в экономической плоскости.

...
Забыл: Байден не удержался и опять назвал Си диктатором.

Скурлатов live
Встреча в Сан-Франциско ознаменовала собой начало позицион-

ной войны между двумя главными соперниками на мировой арене в 
21 веке. 

Напомню, что США постепенно уступают гегемонию Китаю. Пони-
мают ли лидеры этих двух стран, что на кону? Байден вряд ли в силу 
интеллектуальной ограниченности, но и Си тоже не до конца осозна-
ет свою миссию, что заставляет его вести немного неправильную ли-
нию с Белым Домом, чересчур осторожную и заведомо проигрышную 
в отдельных случаях, как то мы видели в инциденте с Пелоси, невнят-
ной политикой по Тайваню в целом, да и визит китайского лидера в 
США можно при желании представить как успех администрации США. 

На самом деле всё гораздо сложнее. Схватка двух гигантов толь-
ко начинается и со временем войдёт в «штопор». «Поделить» мир 
«по-доброму» не получится. Ибо этого не хотят ни США сейчас, ни Ки-
тай потом. Да и Дарвина никто не отменял. Никакого «многополярно-
го» мира в природе не может быть. Победу празднует сильнейший. Та-
кова логика и «нутро» всех событий, включая геополитические, «меж-
видовые». 

Два или несколько «центров силы» будут, как водится, тайно и явно 
бороться за верховенство, как СССР с США в конце прошлого века, но 
Победа достанется в итоге только одной стороне. В нашем, современ-
ном случае - Китаю. «Тоталитарному» диктатору, как заметил Байден, 
пытающийся представить итоги встречи на АТЭС как некую диплома-
тическую победу, что парировал Си, потребовав публично от США не-
медленно прекратить односторонние санкции в отношении Подне-
бесной в весьма резких выражениях.  

А что Россия? Наша страна, как не раз указывал, не является субъ-

https://t.me/skurlatovlive/12042
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ектной и значимой по уровню своей экономики, обладание ядерны-
ми ракетами сегодня не является сегодня знаком страны - вершитель-
ницей судеб человечества, поэтому нам остаётся примыкать к кому-то 
или лавировать. Сейчас мы «примкнули» к Китаю, делая «знаки» США, 
что всё «простим и вернёмся» по первому зову. 

Такое поведение напоминает поведение отвергнутой любовницы, 
которая поистрепалась, но надеется на возвращение «любви». Но нет. 
Возврата к прежнему не будет. Ибо главные требования Запада к РФ 
остаются прежними - отставка руководства страны через внеочеред-
ные «выборы» и возврат Крыма с Донбассом неонацистской хунте зе-
ленского, что является красной линией для россиян и, что важно, для 
силового блока. «Замораживать» военный конфликт НАТО с РФ на тер-
ритории бывшей украины никто кроме коллективного «абрамовича», 
работающего на уничтожение президента и России, не собирается. 

Но и Китай нас воспринимает не как партнёра, а как добычу, слабую 
и покорную, которой можно диктовать условия и изображать нашу 
страну как маленького мишутку (РФ) на коленях у огромной панды 
(КНР) - помните эту знаменитую карикатуру в китайских СМИ во вре-
мя Олимпиады в Пекине? Новый «любовник» (Китай) - «садо-мазо-
хист», который нас не только «отымеет», но и поиздевается всласть. 

Станет ли Россия могучей Державой, которую все уважают, а не пи-
нают, как хотят? Вот вопрос для будущих действий руководства стра-
ны на следующий год и далее. Ведь уже всем понятно, что США и Ки-
тай воспринимают нас как объект грабежа и своих «хотелок», а не как 
партнера (пусть «младшего»), равного по силе и влиянию, достойного 
уважения.

РОД «Третья Сила» полагает, что только Победа на СВО с присоеди-
нением Киева к России и переназревшая модернизация экономики с 
зачисткой агентов мирового глобализма во власти и СМИ может стать 
основой не только возрождения Большой России как Державы, но и 
элементарного спасения от саморазрушения и цивилизационной ги-
бели.

МИГ России
В общем и целом встреча Байдена и Си прошла для России просто 

идеально:
— ни о чем толком не договорились
— зато договорились о борьбе с глобальным наркотрафиком. Про-

дажа прекурсоров из КНР в Мексику, где из этого сырья производят 
синтетические наркотики, будет значительно снижена

— ну и риск глобальной войны, которая умным людям точно не нуж-
на, несколько снизился

Что касается Украины, то на пресс-конференции по итогам встречи 
Байденом ни слова не было сказано о «восстановлении территори-
альной целостности». Просто общие слова про «поддержку». Так что 
как там по-украински будет «думайте»? Розумейте? 😎

https://t.me/mig41/30390
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Умный еврей при губернаторе
Подумал, что все эти современные словечки вроде «релокация» 

вместо русского «переселение» или старого заимствования «эмигра-
ция» - появились от страха. От страха признаться самим себе, что они 
на самом деле творят и что с ними происходит. 

И немудрено. Релоцируются-то граждане и трусливые, и совершен-
но неспособные осмыслить происходящее. Неспособные, потому что 
то место в голове, где должно гнездиться мышление, почему-то заня-
то либеральными догмами пополам с интеллигентскими догмами же. 

Там у них «танки идут по правде» - но что это за правда они сказать 
не могут…

Умный еврей при губернаторе
Не политическое высказывание. Не экспертное. Так просто... Эмо-

ции прорываются. 
Все, что говорят и делают «нормализаторы», они говорят и делают 

под явным и нескрываемым лозунгом: «дайте нам спокойно жрать». 
Спокойно потреблять. Сумочки, айфончики, турпоездочки, государ-
ственные и корпоративные бюджеты. Друг друга, тебя сегодня, нас 
завтра. Россию-матушку.

Дайте нам делать все это спокойно и в полной уверенности, что это 
потребление и есть свобода, что нормальный человек ничего другого 
не хочет и хотеть не может, что высокие слова говорят только дураки 
блаженные, а патриотизм не более чем прибежище негодяев. 

Все, что говорят и делают «нормализаторы», суть смердяковщина. 
Никакого толка от этой констатации нет и быть не может. Просто вот 

такая жизнь и вот такая мразь совершенно уверена в своей скорой не-
избежной победе.

ЧАДАЕВ
Честно говоря, ещё когда появились первые санкции, у меня мель-

кнула мысль, что тот, кто их готовил, неплохо понимает наиболее ак-
туальные (и потому болезненные при потере) для московского «верх-
несреднего» класса потребительские сценарии. Иными словами, что 
авторами никак не могли быть американцы, либо же у них очень не-
плохо поставлен социоэкономический анализ российского общества. 
Оказалось, всё проще — креативили «бывшие свои».  

В контексте моей прошлогодней Севастопольской лекции это инте-
ресный штрих. Там отправной точкой была попытка Запада «вышвы-
рнуть Россию из современности» в наказание за агрессивную агрес-
сию. Но конкретную механику определения болевых точек потреби-
тельской современности как минимум частично отдали на аутсорс за-
служенным релокантам. В картине мира которых доступ к благам Ци-
вилизации — это именно привилегия, увязываемая с ценностной ло-
яльностью. 

Более простым языком: пока не скажешь шахаду — мол, я против 

https://t.me/governorsjew/8761
https://t.me/governorsjew/8762
https://t.me/chadayevru/2083
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тирании, за вильну украйну, свободный рынок, демократию и ЛГБТ — 
не будет тебе ни карточки Виза, ни айфона, ни шенгена. Ни за какие 
деньги. 

Ну и Макфол с ними. Тоже в некотором смысле олдовый релокант.

BRIEF
Владельцы ввезенных в Россию по параллельному импорту инома-

рок начали сталкиваться с блокировками транспортных средств, рас-
сказали «Известиям» источники в крупных дилерских центрах и стан-
циях техобслуживания. «Новые машины при обслуживании в несер-
тифицированных сервисах превращаются в „кирпич“ и стоят „мерт-
вым колом“ в гаражах. К нам обращаются такие пострадавшие», — 
отметил один из собеседников издания в дилерском центре. Пробле-
ма уже коснулась машин марок BMW, Mercedes и Renault. Так, по сло-
вам источника, при подключении диагностического оборудования к 
BMW X3 2023 года, которая официально не поставляется в Россию, на 
приборной панели загорелись все значки разом — низкое давление в 
шинах, разряженный аккумулятор и т. д. Иностранные автоконцерны 
после ухода из России из-за войны в Украине и санкций стали отклю-
чать в стране оборудование для диагностики и перестали поддержи-
вать программное обеспечение. При этом при подключении диагно-
стического оборудования к автомобилю происходит обмен кодами. 
Если информация совпадает, то запускается анализ машины, если нет 
— она блокируется.

AGDchan
Россия это не совсем то, что было и тем более совсем не то, что есть. 

Россия - это то, что будет.

Что-то знаю / Павел Данилин
Рассказы о том, что там на Сенеже по внуполу, безусловно, интерес-

ны. Но куда как более важно, чем получить результат 70/70 за основ-
ного кандидата - нет сомнений, что большинство регионов эту планку 
преодолеют, - обеспечить легитимность процесса выборов. Не допу-
стить вмешательства извне - привет Дагестану, а также бить по рукам 
любителям использованиям практик, понижающих легитимность. 

Победа Путина должна быть бесспорной и неоспоримой. Такой, что-
бы всякие ПАСЕ и прочие ФБК сгрызли себе ногти по самые колоколь-
чики. 

Поэтому - таки да. Открытость, честность и легитимность. Вот наши 
маркеры.

Политджойстик/Politjoystic
АП не даст сделать эти выборы несерьезными или бутафорными. 

Результат должен быть легитимным на 100%, а процесс прозрачным и 
содержательным. Если кто-то настраивается на имитацию, то зря. 

https://t.me/rusbrief/174478
https://t.me/Agdchan/12751
https://t.me/ctotoznayu/5505
https://t.me/politjoystic/35132
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…
Добрые президентские советы.

Политджойстик/Politjoystic
Где создать Израиль обсуждали давно. Были предложения: в США, 

в Крыму, в Восточной Африке, на Дальнем Востоке, Манчжурии, Ма-
дагаскаре. 

…
Были и другие проекты, но создали на Ближнем Востоке, заложив 

мину временного действия на 75 лет, но зато какой силы противоре-
чий.

Юрий Баранчик
Израиль может очень неожиданно проиграть в конфликте с Пале-

стиной
Американские СМИ пишут, что ХАМАС и Израиль рассматривают 

вариант обмена 50 женщин и детей из примерно 240 иностранных 
и израильских заложников, удерживаемых ХАМАСОМ на трех-пятид-
невную паузу в боевых действиях, увеличение гуманитарной помощи 
Газе и освобождение неопределенного числа женщин и детей, содер-
жащихся в израильских тюрьмах.

Это резонирует с наказом, который Нетаньяху получил от Байдена. 
Президент США, передает Reuters, «ясно дал понять» премьеру Изра-
иля, что создание палестинского государства является единственным 
способом разрешения конфликта. А вот оккупировать Газу не надо.

Этот сигнал прозвучал после заявления президента Израиля Исаа-
ка Герцога о том, что «очень сильные силы» должны остаться в секто-
ре Газа в ближайшем будущем, чтобы предотвратить повторное появ-
ление группировки ХАМАС после войны.

Накануне из Ирана пошла контролируемая утечка о том, аятолла 
Хаменеи заявил руководству ХАМАС об отсутствии у Тегерана планов 
прямо выступать в поддержку ХАМАС.

То есть, большая война на Ближнем Востоке однозначно снимает-
ся с повестки дня. Палестинцам – наши соболезнования. И основной 
торг теперь пойдет о том, что будет с Газой, Палестиной и Израилем.

Для Тель-Авива очень плохо то, что весь внешнеполитический кон-
тур, который только активен в сфере конфликта, требует одного: два 
полноценных государства. И, главный ужас, это как раз то, чего требу-
ет ХАМАС. Если отшелушить цели войны от «Аллах Акбар!» и прочей 
экзальтации.

Более того. Если администрация Байдена сможет организовать мир 
на Ближнем Востоке, решив нерешаемую последние десятилетия про-
блему, то арабо-мусульманский электорат в США внесет Байдена на 
новый срок даже вперед ногами. Заодно открываются окна для торга 
с Ближним Востоком против России и Китая.

Интересный вариант. Не стоит сбрасывать его со счетов.

https://t.me/politjoystic/35133
https://t.me/barantchik/13450
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Что-то знаю / Павел Данилин
Набросившиеся на сенатора Маргариту Павлову за то, что та при-

зывает девушек рожать поскорее, чаще всего кричат, мол, а сколько у 
нее самой детей. 

У Маргариты Павловой, которая, на мой взгляд, абсолютно правиль-
но говорит, что чем раньше женщина/девушка рожает, тем лучше для 
ее здоровья, трое детей. Один ребенок с аутизмом. В Челябинске она 
была уполномоченной по правам ребенка. Сама родила в 25. 

А вот те, кто на нее окрысился, вы вправду думаете, что вы высту-
паете за право женщин на высшее образование? Которое Павлова ни-
как не задела своими словами, кстати? А мне то вот думается, что те, 
кто на нее крысятся, выступают за то, чтоб мы и дальше продолжали 
вымирать ударными темпами.

МАРДАН
Китайцы поняли, что Россия обходит их на повороте и нанесли от-

ветный удар
Президент Федерации женщин Китая, самая высокопоставленная 

женщина в КПК Шень Ицинь пытается решить демографическую про-
блему в стране: 

Женщины должны внести свой вклад в великое дело национально-
го возрождения и продемонстрировать силу половины неба 

Необходимо направлять ценности молодого поколения, касающи-
еся отношений и деторождения

Нужно поддерживать работающих женщин, независимо от того яв-
ляются ли они сотрудницами технологических компаний или же раз-
вивают собственные стартапы. 

Мы будем отыскивать образцовые, самые красивые семьи страны, 
чтобы они служили источником вдохновения для всех остальных

Будем создавать дружелюбную среду для деторождения
Будем снимать нагрузку с женщин, поддерживающих своих стар-

ших родственников
Думаю, им тоже ничего не поможет...

Роман Алехин
Это эфир топового канала России. Не Израиля, а России... России, 

в которой ст. 68 Конституции установлено, что русский - это государ-
ствообразующий народ. Кроме того, этим ртам в студиях следовало 
бы понимать, что большинство воинов на фронте - русские люди, ко-
торые сражаются с другими русскими людьми, зараженными особен-
ной формой нацизма - антирусскостью. И заразить их антирусскостью 
смогли именно потому, что у них были проплаченные Западом пропа-
гандисты, которые говорили также, как Карнаухов: русским надо отка-
заться от русскости и только евреи и украинцы имеют право на нацио-
нальность. Кстати, хотелось бы услышать также громко от Карнаухова 

https://t.me/ctotoznayu/5507
https://t.me/mardanaka/17239
https://t.me/Alekhin_Telega/8642
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про чеченцев - что и они не имеют право на национальность, прямо а 
не завуалированно: «других национальностей, в принципе, для госу-
дарственной политики не существует». Не услышим, потому что испу-
гается он чеченцев, а русских не боятся, потому что карнауховы и его 
наниматели за 30 лет размыли русскую самоидентичность, размыли 
русский код, распылили русский богатырских дух и стремление борь-
бы за справедливость. 

Очень пугает, что на топовых каналах уже в открытую отрабатывают 
методички психологических операций коллективного Запада. К выбо-
рам Президента все больше вскрывается врагов русского человека и 
сильной России и все больше друзей евреев и коллективного Запада.

Роман Алехин
Образ будущего и «русская» хтонь
Чем дальше в войну, тем больше вылезает наружу человеческая 

«хтонь» (первобытное, темное, подземное). Именно человеческая, а 
не русская, как это пытаются подать русофобы, намекая, что это наше 
языческое, говоря, что если мы не уничтожим русский национализм, 
то обязательно вылезет русская (славянская) «хтонь» и начнет прино-
сить в жертву красных девиц и младенцев. 

Но русский национализм, основанный на Православии, - это и есть 
преграда между человеком - дитем (рабом) Божьим и той самой «хто-
нью». У по-настоящему православного человека животная «хтонь» мо-
жет и вылезает иногда, но у него есть достаточно морально-этических 
инструментов и Закон, чтобы её сдерживать. Думается, что именно 
этим и руководствовался Князь Владимир, крестя Русь. И история по-
казала, что он был прав, потому что именно крещение Руси прекрати-
ло братоубийственные войны. 

Кроме того, именно русский национализм, совместно с православ-
ными морально-нравственными ценностями, позволяет сдерживать 
«хтонь» в других нациях, с которыми русский мирно уживается. 

Чем сильнее русский национализм, тем крепче Россия. Владимир 
соловьев, который умер в 1900 году, сравнивал русский национализм 
с эгоизмом. Но он был не прав в основах - русский национализм, если 
уж сравнивать с человеком, это, скорее, схоже с чувством разумного 
честолюбия (не тщеславия). Эгоизм - это нацизм, а русский национа-
лизм - это когда русских любят, а им это нравится и они отдают послед-
нюю рубаху тем, кто их любит. Ну или боятся... А потом уже все равно 
любят. Это и есть русский национальный код, который и позволил со-
брать такое количество земель на территории, на которой без притес-
нения  проживает 190 народов.  

Так вот, как только начали бороться с русским национализмом, так 
Великая Российская Империя, основанная на Православии, начала ру-
шиться и из многих начала лезть, как общечеловеческая, так и нацио-
нальная «хтонь». Почему в Советах «хтонь» не лезла? Потому что была 
жесткая идеология, основанная на авторитаризме, но мы видим, что 
произошло, как только от Советов отказались - идеология была неор-

https://t.me/Alekhin_Telega/8651
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ганична, а люди её транслировали только внешне и никто за нее бо-
роться не стал, а все побежали торговать, как до этого бежали рушить 
Храмы.

Но чтобы тот самый русский национализм, который позволил со-
здать и удерживать в мире Российскую Империю проснулся, нам нужен 
понятный образ будущего, нам нужна понятная национальная идея и 
лидер, который не испугается идею озвучить, пойти по этому пути, то 
есть нужен лидер, который захочет и не испугается стать Великим. А 
это очень непросто, потому что мечта о величии и стать на путь вели-
чия - это разные вещи. Путь величия опасен и с него можно свалиться 
в бесславие.  

А что касается историка Владимира Соловьева, то он писал, что ви-
дит путь России - путем в европейскую цивилизацию, то есть, по сути, 
он отказывал России в построении своей цивилизации. И в этом он 
ошибался на мой взгляд.

Юрий Баранчик
😎😎Лондон уходит под воду
Похоже, нам вовсе не придется мстить Лондону за снаряды с ура-

ном и за потенциальную радиоактивную зону на Донбассе. За нас это 
сделают более серьезные силы. Высшие. И для этого не надо будет 
ждать столетие. По-видимому, это произойдет совсем скоро. На на-
ших глазах. 

Как сообщило недавно The Independent, NASA создало изображе-
ние с указанием районов в мире, попадающих в зону риска затопле-
ния уже в ближайшие годы. 

Карта, разработанная с помощью новой компьютерной программы 
NASA, показывает обширные участки Лондона, уязвимые для повы-
шения уровня воды. Через 10 лет эти районы, по мнению агентства, 
столкнутся с угрожающе частыми наводнениями и, вполне вероятно, 
могут уже на регулярной основе погрузиться под воду.

Еще раз - до 2030-го года! И это прогноз федерального агентства 
США, подчиняющегося лично Байдену.

https://t.me/barantchik/13455
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СЕМНАДЦАТОЕ НОЯБРЯ

Сегодня:
• Западная пресса пишет, что Россия уже выиграла войну, теперь 

главное - ничего не простить,
• Чудеса на нашей стороне, но ждать их нельзя,
• Западная пресса пишет, что Украина выигрывает, и это пре-

красно, они потеряют остатки доверия,
• Мы победим всех - и Китай, и Украину, и Америку. Лет через две-

сти,
• Настоящая ВОЙНА скоро начнется на Украине,
• Англосаксы готовят Зеленскому Майдан,
• Патрушев: России надо готовиться к мобилизации экономики,
• На фронте наши все взяли и все отразили, как всегда,
• Мясные штурмы будут продолжаться, пока не будет больше 

мяса,
• Иск о запрете в России движения ЛГБТ,
• Преимущества российской пропаганды перед израильской: у нас 

идея есть, ценности, смысл СВО. А у них ноль про это,
• Еще немного про правильные сроки за всякие художества,
• И еще две награды для Адама Рамзановича Кадырова

Шафир
«Пришло время покончить со сказочными мыслями о поражении 

России. Путин устоял перед всеми усилиями Запада обратить вторже-
ние в Украину против него самого, и его власть непоколебима».

 Ну что же, Wall Street Journal движется в правильном направлении 
- по  известной цепочке «5 стадий принятия неизбежного». Отрица-
ние и гнев уже позади, начинается стадия торга. Впереди у запада де-
прессия и принятие неизбежного - того самого, о чём Шпенглер напи-
сал ещё 100 лет тому назад.

😎😎Главное - ничего не забыть и не простить, ни одной санкции, ни 
одного запрета на исполнение гимна, ни одного снаряда отправлен-
ного ими для убийства наших сограждан - ничего не забыть в момент 
окончательной расплаты.

Carthago delenda est

Комиссар Исчезает
Прочитал новости про какую-то стомиллионную уже статью из важ-

ного американского журнала - на этот раз Foreign Affairs - где автори-
тетные люди говорят Украине, что она должна заключить перемирие 
с Россией, а не гнаться за миражами ВСУ в Донецке и Севастополе.

Логика там такая: Украина заморозит конфликт, а дальше: перевоо-
ружит и обновит армию, выстроит отношения с НАТО, выстроит отно-
шения с ЕС, получит деньги на восстановление страны, сохранит на-

https://t.me/shafirtv/1895
https://www.wsj.com/world/russia/its-time-to-end-magical-thinking-about-russias-defeat-f6d0b8de
https://t.me/komissarischezaet/495
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всегда санкции против нас, не будет признавать новую границу и да-
лее, далее, длинный список. 

Интересно при этом, что никто из авторов такого контента - а его, 
повторяю, в последнее время целый океан, - даже не пытается, ну 
хотя бы развлечения ради, спросить себя: а зачем все это России? За-
чем России, которая как раз занялась реконструкцией военной про-
мышленности, получает помощь от известных стран, учится на ошиб-
ках 2022 года и находится пока что на невыгодных для стратегической 
остановки рубежах, не освободив даже те регионы, которые офици-
ально считает своими, и не оттеснив Украину всерьез на запад, - за-
чем ей фиксировать такое положение вещей?

Все эти люди твердо уверены в том, что Россия согласится на первое 
же - любое, самое невыгодное предложение. Повторит Минск, повто-
рит Стамбул.

Почему они так думают?
Исходят из прошлого опыта?
Но ведь люди и государства, имея этот неудачный опыт, делают вы-

воды, стараются не наступать на те же грабли, разве нет? Логично зву-
чит.

И тогда, значит, эти бесконечные планы «без России» - это просто 
фанаберия и хуцпа, что-то вроде планов летнего наступления, про ко-
торые какой-то фронтовой украинец прямо сказал: мы исходили из 
того, что русские увидят «Брэдли» и «Леопарды» и побегут. 

Так, да не так.
У коммерсантовского Андрея Колесникова в 2000 году была вели-

кая статья «Восстание грибов в Воронежской области».
Сюжет там такой: Колесников едет на место многочисленных отрав-

лений грибами. Разговаривает с выжившими жертвами, родственни-
ками жертв, врачами, милиционерами, региональными чиновника-
ми, отвечающими, условно говоря, за санитарный и лесной надзор.

И все они в один голос говорят ему: кошмар, безобразие, как можно 
было есть эти отравленные грибы, надо запретить, надо остановить...

И все они - в этом, собственно, юморический point текста - тут же 
прямо или косвенно сообщают ему, что собираются в лес за грибами. 
Как всегда.

Вот это и есть идеальная метафора отношений нашего государства 
и Запада.

Да, все прекрасно знают, что этот гриб ядовитый, что нельзя его 
брать, нельзя класть его в корзиночку, нельзя его жарить и есть.

Но все равно возьмут и все равно съедят, снова и снова.
Потому что ну а как иначе-то?
Надо брать и есть Минск, надо брать и есть Стамбул. Как всегда.

Олег Ясинский
США как старик Козлодоев нынешнего момента. Интересно на-

блюдать, как детально проработанные и выработанные многолетней 

https://t.me/olegyasynsky/1349
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успешной практикой политтехнологические проекты вашингтонских 
властей один за другим срываются. Мир и его жители оказываются 
сложнее, чем насчитанные компьютерными симулякрами сценарии. 
И дело здесь не только в экономическом проигрыше капиталистиче-
ской конкуренции с Китаем. 

Самая уязвимая часть имперских стратегий - искреннее непонима-
ние их авторами разных миров, культур и менталитетов народов еще 
не до конца раздавленных цивилизационным катком Запада. 

Откровенный провал сложной многоходовки по уничтожению Рос-
сии, неспособность справиться с последствиями профессионально 
развязанной бойни на Ближнем Востоке и совершенно непонятное 
будущее сознательно разрушаемой Европы разворачивают мировой 
бумеранг в сторону США. Латинская Америка и Африка переориенти-
руя отношения на Китай, Россию и своих региональных соседей смо-
гут наконец начать собственное независимое развитие. 

Если чудеса возможны и в Вашингтоне найдутся силы способные 
признать поражение нынешнего проекта, это стало бы победой всех, 
и в первую очередь самого народа США. Не знаю, какова вероятность 
подобного. Жизнь непостижима и всегда способна удивлять нас не-
возможным. Мы знаем множество случаев, когда раковая опухоль, 
подойдя к терминальной стадии болезни, по непонятным медицине 
причинам отступала, проходила и человек выздоравливал. 

Это не значит, что следует прекратить борьбу в ожидании чудес. Я 
хотел только сказать, что чудеса тоже на нашей стороне. Но чтобы по-
мочь их приходу необходимо срочно и много работать.

Русский тарантасъ
Все пенки с украинского дерьма США собрали, в этот период вре-

мени они не проиграли и кое-что выиграли:
1. Придушили ЕС, лишив его промышленности рентабельности за 

счет ресурсов РФ.
2. Запустили свой ВПК.
3. Придушив ЕС, сплотили Западный мир...
Вот тут пошли нарушения логики. И убытки от истории с Бандершта-

дом, они могут быть фатальны:
1. Лишили Западное оружие мистического ореола вундерваффе.
2. Научили РФ (и Китай! и Персию!) с западным оружием бороться.
3. Заставили РФ шевелиться в области импортозамещения в ВПК и 

вообще.
4. Обстреляли армию РФ, научили понимать, что годится в совре-

менной войне, что нет и вообще, как она выглядит в реале эта самая 
война.

5. Слили кучу денег, оружия и боеприпасов хохлам. 
Можно долго считать, сравнивать, но пока рано - война с бандеров-

цами не закончилась.

https://t.me/DmitriySteshin/9400
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АДЕКВАТ Z
«Потрясающий поворот в ходе войны: Украина прорвала фронт на 

реке Днепр - Начало конца России?»
«Путь к Крыму свободен? Украинцы прочно закрепились на левой 

стороне берега»
«Путинская свалка хлама: Россия реставрирует  древние танки - ста-

ли известны щекотливые детали»
«Украинский триумф - Россия отступает»
«У Кремля заканчиваются ракеты. Москва меняет военную страте-

гию»
Это, значит, добрые люди в интернетах собрали подборку немец-

ких заголовков в самых разных изданиях буквально за последнюю 
пару дней. Если бы эта подборка была плодом нашей информацион-
ной спецоперации, то исполнить ее лучше нельзя было бы при всем 
желании. Но нет: сами, исключительно сами, и с той же самой звери-
ной серьезностью, с какой в апреле сорок пятого разгонялось «Бер-
лин останется немецким».

В высшей степени похвально, я считаю. Задрать ожидания на ту са-
мую высоту, с какой будет особенно приятно валиться после первого 
же громкого поражения, которое будет не скрыть и не замазать. Луч-
шего способа дополнительной злокачественной фрустрации бюргер-
ской массы, а заодно отбивания остатков доверия к медийной пове-
сточке, и не придумать.

Иван Охлобыстин
Уж не знаю, к чему приведут только закончившиеся переговоры ли-

дера Китая и Америки, но хочу поделиться тем, что заповедали наши 
старцы, в традиции которых воспитан я. А именно: мы будем воевать с 
Китаем. Будем и победим. Как и Украину, как и Америку. Другое дело, 
что это всё растянется лет на сто, на двести. Но увы, будем.

Само собой – мы, конкретно, не доживём. И наши дети не доживут. 
И внуки. Наши правнуки водрузят победные флаги.

Печалюсь я по этому поводу или нет? Конечно нет. Мы в моменте.
Мы уже в нём. Важно трезвое осознание - мы не будем жить иначе. 

Впереди только война. Для нас – бесконечная война.
Простите если расстроил. Просто врать не хочется.
Будем строить жизнь, исходя из этого понимания. Будем любить, 

радоваться, страдать, рожать детей, творить искусство под знаком во-
йны.

Просто у нас нет другого выбора. Так хочет Бог.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Та война которая будет - ВОЙНОЙ, еще впереди !!! 
Скоро внутри Украины начнётся резня и эта бойня зальет всю зем-

лю кровью. Галичанин пойдет убивать украинца, православный - ка-
толика. Убивать начнут за еду, воду, тепло, за возможность жить. 

https://t.me/politadequate/8125
https://t.me/Ohlobistin/683
https://t.me/The_Kyva/6312
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Когда хлеба становиться мало - его становиться сложно делить!!! 
Львовяне всегда ненавидели Киевлян и Харьковчан, не говоря о жи-

телях из Донбасса. Одним будет казаться, что их объедают, другим бу-
дет казаться, что не докладывают!!! И начнут друг другу вспоминать - 
кто какому Богу молился и кого к кому присоединили - кто кому дол-
жен. 

На Украине скоро начнётся - Гражданская война. И это будет намно-
го страшней, чем кто-то может себе представить!!! 

Миллионы стволов на руках - злые, обученные, смелые, безжалост-
ные - друг друга начнут резать как скот !!! 

Попомните мои слова!!!

BRIEF
Владимир Зеленский опасается готовящегося на Украине нового 

«Майдана», сообщает агентство Bloomberg со ссылкой на своих корре-
спондентов. Журналисты агентства присутствовали на встрече Зелен-
ского с представителями прессы, в ходе которой была озвучена инфор-
мация о подготовке очередного госпереворота на Украине. По утверж-
дению Зеленского, в попытках «посеять хаос» в украинском обществе 
и сместить его с поста виновата Россия, для чего якобы готовится кам-
пания по дезинформации под названием «Майдан-3», говорится в со-
общении агентства. «Такую информацию мы получаем от нашей раз-
ведки и наших партнеров», — пишет агентство со ссылкой на Зелен-
ского.

ZERGULIO🇷🇷
Хаос - нормальное состояние для свинарника. России ничего не нуж-

но делать, разве что попкорна купить побольше.

ЧАДАЕВ
В заявлении Зеленского про готовящийся Россией «третий Майдан» 

мне любопытно одно: а с каких это пор термин «майдан» в словаре 
украинского официоза стал означать что-то плохое? Вот уж поистине 
земля на небесную ось налетела. А если серьёзно, совершенно «крем-
лёвский» стиль риторики это о том, что воюющие часто берут многое 
друг от друга. Потому что, как учит диалектика, «борьба двух есть тре-
тье».

Что-то знаю / Павел Данилин
Не понял. Так Майдан же це гидность!
Шож наркофюрер гонит то про зраду?

МАРДАН
Зеленский тоже читает американские газеты и пугает запад новым 

Майданом. 
«В попытке посеять хаос в украинском обществе виновата Россия», 

https://t.me/rusbrief/174898
https://t.me/SergeyKolyasnikov/54073
https://t.me/chadayevru/2087
https://t.me/ctotoznayu/5513
https://t.me/mardanaka/17249
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– заявил он иностранным журналистам. 
Но предыдущие Майданы организовывала совсем не Россия. Поче-

му очередной должен быть исключением? Механизм отработан. Ве-
лосипед никто выдумывать не будет. Явно нервничает Владимир Алек-
сандрович. 

Новый украинский майдан может обрести черты обыкновенного во-
енного переворота с танками ВСУ на Крещатике и Залужным на Бан-
ковой.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Зеленский чудесным образом стал говорить как российский чинов-

ник, упрекнув Россию в подготовке «Майдана». Как помню, «Майдан» 
в украинском словаре - предмет гордости. Мол демократия масс и 
прочее. 

Чадаев у себя верно заметил, что Россия и Украина косплеят друг 
друга, перенимая даже политический словарь. В политическом плане 
Украина даже переплюнула Россию в плане борьбы с инакомыслием, 
добравшись до отмены выборов.

Россия сейчас гораздо более свободная страна, и права граждан в 
ней соблюдают несравненно лучше. И военная пропаганда не свали-
вается в людоедство, которым 9 лет грешат украинские СМИ и Ломы.

Теперь оказалось, что мы готовим «майдан». Зеленский конечно 
врет. «Майдан» на Украине случится по естественным историческим 
причинам. Потому что Зеленский и его администрация никчемные бе-
сталанные дураки, которые привели свою страну к катастрофе.

Пинта разума
Если уж кто и готовит третью версию Майдана на Украине - то это 

явно не Россия, которую в стратегическом плане устраивает текущее 
развитие событий. Иррациональное стремление Зеленского продол-
жать войну любой ценой (тут следует ввести международный термин 
- «стратегическая упоротость») как раз позволяет Москве медленно 
двигаться к своей цели - ликвидации военной угрозы на западных гра-
ницах страны. 

Зеленский против «заморозки», российская сторона - тоже. Но её 
позиция формулируется гибко - Россия публично декларирует готов-
ность начать переговоры. А Украина даже на законодательном уров-
не запретила их возможность. Из всех трёх составляющих европей-
ского геополитического уравнения - Россия, Украина, Запад - только 
последний хочет паузы. И он видит, что с Москвой возможно хотя бы 
теоретически говорить о прекращении огня. А с Киевом - нет. 

Поэтому западные союзники будут нейтрализовывать Зеленского, 
чтобы получить шанс выйти на мирные переговоры с Россией. А для 
этого у них есть три основных варианта - обеспечить действующему 
президенту Украины поражение на выборах (они должны были состо-
яться в марте 2024 года), устроить государственный переворот в Кие-
ве (опыт есть, причём неоднократный) или просто ликвидировать гла-

https://t.me/zhivoff/11708
https://t.me/pintofmind/3472
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ву государства (вариант Нго Динь Зьема).
Первый вариант блокирует Зеленский, который подозревает, что его 

хотят «слить» через выборы. Третий - слишком топорный и грубый, и 
в плане имиджа для Запада однозначно негативный. Остаётся второй 
- новый Майдан и свержение Зеленского «волей народа». Так что он 
абсолютно прав, когда говорит и реалистичность такого сценария. И 
обвиняет он Россию в этом только потому, что не может обвинить за-
падных союзников. Сам же всё прекрасно понимает.

Объясняет Readovka
Своими «руками» Порошенко подвинуть Зеленского не может, но 

не против воспользоваться чужими: что стоит за воплями о готовя-
щемся «Майдане-3»

Оставшегося после смены власти в Киеве не у дел «шоколадного 
короля» вместе с другими экс-олигархами вовсе не устраивает роль 
«сбитых лётчиков». Зеленский первым же делом после занятия поста 
президента принялся под предлогом «борьбы с коррупцией» отодви-
гать от кормушки бывших хозяев жизни. Так как тогда его интересы 
совпадали с американскими, то контролируемые напрямую из США 
НАБУ и другие «антикоррупционные» ведомства яростно бросились 
зачищать олигархат.

Но порой диспозиция меняется, и бывшие противники становятся 
ситуативными союзниками. Возомнивший о себе верховный украинец 
стал слишком токсичной и неудобной фигурой, поэтому в Вашингтоне 
уже раздумывают о возможности свержения недавнего любимца пу-
блики. Попытки сбросить американский поводок, нападки на барина, 
недостаточно вкладывающегося в Киев, и самое главное — страшная 
усталость обычных украинцев от войны вынуждают США торопиться 
и идти на экстренные меры.

Роман Алехин
«😎😎Главам российских регионов и руководству федеральных орга-

нов власти следует готовиться к мобилизации экономики, заявил в 
четверг секретарь Совбеза РФ Николай Патрушев. Нужно «обеспечить 
формирование мобилизационных планов экономики субъектов РФ и 
муниципальных образований», сказал он, выступая в Воронеже на со-
вещании по безопасности в Центральном федеральном округе. Как 
сообщает ТАСС, Патрушев поручил губернаторам и ответственным фе-
деральным чиновникам «держать на личном контроле» выполнение 
этой задачи наряду с обеспечением безопасности критических объек-
тов, включая их защиту от атак беспилотников».

Очень хотелось бы пройти обучение у Николая Патрушева, чтобы 
понять, как это работает или должно работать. 

Имея опыт управления более 20 лет, мне сложно представить, что 
можно просто поручением повысить эффективность руководства и со-
трудников компании. Ну то есть, допустим, мы имеем компанию, в 
которую мы поставим руководителя потому что кто-то попросил, под 

https://t.me/readovkaru/4954
https://t.me/Alekhin_Telega/8656
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него завели других людей, о которых тоже кто-то попросил, как и они 
уже заводили своих на разные должности, поставщиков также заво-
дили по просьбе, а кого-то сам директор или его замы создали для 
поставок, контролеры все тоже свои, штаты руководитель раздул до-
нельзя, а деньги вложил в ремонты и комфортную среду, чтобы глаз 
радовался и т.д. 

И вот наступает кризис, акционеры видят, что ряд таких компаний 
начинают тянуть на дно весь холдинг, а конкуренты наступают и выхо-
дит на совещании на сцену акционер и говорит: так, надо мобилизо-
ваться, надо построить долгосрочные реальные планы развития и на-
чать их выполнять и предложил старому директору контролировать 
выполнение этой задачи. 

Вы уже понимаете результат? 
И что же всех уволить? Не обязательно. Для начала надо ввести жест-

кую и неизбежную персональную ответственность, начиная с руково-
дителя и заканчивая руководителя на местах. Во-вторых, необходимо 
проанализировать кадры и завести хотя бы часть управленцев-профес-
сионалов, которые готовы служить Родине, а не кому-то лично. Необ-
ходимо создавать резервы кадров, как и попытаться обучить действу-
ющие. И, конечно, необходимо проанализировать реальную эффек-
тивность расходов на всякие АНО, центры и т.д. именно с точки зре-
ния создания реального продукта и реальной пользы для мобилиза-
ционной экономики, а не имиджа власти.

А еще в Советах был институт комиссаров. Очень любопытный и ра-
бочий институт для времени смены управленческих парадигм. 

Вот когда будет введена ответственность, тогда часть безответствен-
ных сами уйдут, когда будет проведен аудит, тогда высвободится мно-
го ресурсов, ну а правильное обучение руководителей позволит на-
строить создание реального продукта.

Сладков +
ПАРУ СЛОВ О СИТУАЦИИ В ЗОНЕ ПРОВЕДЕНИЯ СВО: 
 - Мы взяли половину промышленной зоны Авдеевки (территория, 

примыкающая к этому городу со стороны Ясиноватой), это хорошая 
новость, 

- Противник медлит с уходом из Авдеевки;
- Важный признак стабилизации: огромные планы по восстановле-

нию новых территорий, часть которых уже реализуем;
- Мы вошли в тактический эшелон, в позиционную войну — формат 

«кто дольше выдержит?».

Олег Царёв
На Херсонском направлении ВСУ решили зайти с островов у Голой 

Пристани, ВС РФ бьют артиллерией, переправить резервы через Дне-
пр не дали. Но и с правого берега работает не только артиллерия и 
дроны, но танки ВСУ. В Крынках без изменений, ВСУ пока на месте. 

https://t.me/Sladkov_plus/9103
https://t.me/olegtsarov/9259
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На Запорожском направлении армия России потихоньку перехваты-
вает инициативу на линии Работино-Вербового, предпринимают кон-
тратаки, есть пленные. Наши бойцы вновь говорят об очень сильной 
контрбатарейной борьбе и мощных средствах РЭБ ВСУ, которая огра-
ничивает использование наших дронов-камикадзе, однако Ланцеты 
все равно украинскую технику достают. 

На Южно-Донецком направлении ситуация  стабильная, без изме-
нений в линии фронта. Наши военные отразили несколько локальных 
атак ВСУ возле Урожайного, экипажи штурмовиков Су-25 ВКС РФ по-
разили замаскированные позиции и бронетехнику ВСУ.

 Авдеевна. На северном фланге армия России атакует, старается про-
рваться к АКХЗ со стороны террикона. Бои местами идут в районе пер-
вых строений завода. В дополнение к вчерашним, так и не подтверж-
денным новостям о выходе ВС РФ на северные окраины Авдеевки со 
стороны Голубых озер, сегодня сообщают об успехе в районе дачного 
поселка Ягодка у коксохима. Думаю, что эти новости опережают собы-
тия. Продолжаются бои в Степовом, ВС РФ продвинулись в направле-
нии Новокалинового. На южном фланге наши приближаются в Север-
ному и западнее Ясиноватской развязки. ВСУ в свою очередь пытают-
ся продвинуться у Горловки, но безуспешно, наши держат фронт, хотя 
несколько дней назад ВСУ удалось занять часть террикона на окраи-
не города, и теперь по этим позициям без перерыва работает россий-
ская артиллерия.

На Артемовском направлении без особых перемен. ВС РФ ведут бои 
за Клещеевку, также есть продвижения в сторону Богдановки. А вот из 
Андреевки позитивных новостей пока нет, идут позиционные бои. 

На Купянском направлении есть локальные успехи нашей армии в 
районе Ивановки и Котляровки, а также у Тимковки. При этом ВСУ не 
собираются просто так оставлять позиции и даже пытаются контрата-
ковать у Синьковки, ВС РФ преуспеть не дали.

Книга Носовича
Новый акт Марлезонского балета. Зеленский пригрозил, что без со-

хранения в прежних объёмах западной поддержки Украины ВСУ нач-
нут отступать. Если это не шантаж, то что тогда шантаж?

Romanov Лайт ]ࣩࣩ
В сети начинает появляться информация о трагическом событии, 

произошедшим 10.11.2023 в Гладковке (Херсонская область) - где была 
выстроена наша колонна и по которой был нанесен удар ракетами 
GMLRS М31А1 РСЗО M142 HIMARS ВС Украины.

Согласно публикуемой в еьи информации (текст представлен как 
есть):

«10 ноября командованием 35-й отдельной мотострелковой бри-
гады 41-й общевойсковой армии Центрального военного округа был 
получен боевой приказ на совершение марша силами и средствами 
двух батальонов в Голопристанский район Херсонской области. Дан-

https://t.me/nosovichchannel/2682
https://t.me/romanov_92/42557
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ный приказ был инициирован штабом группировки «Днепр» с целью 
«введения ВСУ в заблуждение» относительно истинного замысла ко-
мандования Вооруженных сил РФ на данном участке. Исходя из полу-
ченного приказа, личный состав 1-го мотострелкового батальона 35 
ОМСБР был погружен в автомобильный транспорт без должного сна-
ряжения и в составе двух колон убыл в район Гладковки. Во время на-
хождения в Гладковке по обоим колонам 1 МСБ был нанесен удар ВСУ, 
в следствии чего погибло ** военнослужащих».

Так же поступает информация, что по данному факту на месте уже 
работает военное следствие.

Роман Алехин
Товарищ Романов, судя по мониторингу сети - это реальная инфор-

мация о происшествии или плюс-минус, но обрати внимание на то, как 
подают везде, в том числе ка нам в личку: «приказ был инициирован 
штабом «Днепр»», а где-то пишут впрямую генералом Теплинским. 

Вот это меня смущает. И здесь два варианта: первый - укры пыта-
ются воспользоваться ситуацией, чтобы удалить с фронта того, кого 
боятся. А второй: внутренняя борьба с опальным генералом, которо-
го могли подставить, как после ситуации информационно, то есть сде-
лать именно его крайним, так и создать изначально ловушку, предо-
ставив ложные разведданные. Страшно думать о втором варианте, 
потому что если это изначально была ловушка, то ведь для этого надо 
было и противнику сообщить о движении колонны?

Контрразведка разберётся.

Владислав Угольный #ОченьНижнийТелеграмZ
Тут недавно мне скинули статью на Неолурке про «Охранителей», 

где я нахожусь в их числе. Обвиняют в следующем: «охранитель, ко-
торый считает, что России не нужна вся Новороссия. Сторонник «мяс-
ных лобовых атак». Админ из Каргач»

Сообщаю следующее:
1) В рамках моего ЛИЧНОГО измерения понятия «победа в войне», 

лично я проиграю если в составе России по результатам этой войны 
не будет целой Одессы. Возможно это исключительно в случае заня-
тия бОльшей части Украины и всей Новороссии.

2) Чуть-чуть по иным причинам я хочу видеть в составе России це-
лый Днепрожидовск. Но это не принципиально, пожелание лишь.

3) Также мне бы хотелось поссать на руины Львова и своровать ста-
тую Маркида де Сада.

4) Мне очень важно отодвигание фронта от Донецка достаточно да-
леко, чтобы туда приехало много фейсеров, налоговиков и прочих ува-
жаемых ребят из Москвы, которые вычистят ДНРовскую элиту, кото-
рую я ненавижу.

Что же до «мясных штурмов», у меня нет для вас 5000 компетент-
ных военных специалистов разных категорий, прошедших интеллек-

https://t.me/Alekhin_Telega/8658
https://t.me/zola_of_renovation/6341


ОГЛАВЛЕНИЕ 318СЕМНАДЦАТОЕ НОЯБРЯ

туальный отбор и имеющих высококачественное образование чтобы 
планировать операции хотя бы на уровне Красной Армии образца вто-
рой половины 1943 года.

Также у меня нет дополнительных 500К русских солдат, достаточ-
ных для того, чтобы вводить в прорыв на узком участке фронта хотя 
бы полки и бригады.

Хохлы тоже воюют взводами и ротами.
Мясные штурмы продолжатся, пока мы не начнем вводить в бой 

хотя бы полки.
И что, не воевать теперь?

МАРДАН
Минюст РФ направил в суд иск о признании международного об-

щественного движения ЛГБТ экстремистской организацией и о её за-
прете

Зашли с козырей. Чтобы весь западный мир просто обомлел от ужа-
са.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Надо отметить, что данная новость сегодня самая обсуждаемая в 

либеральном сообществе России. У многих уже знатно пригорело. 
Одним словом пидорасы распереживались.

РИА Катюша
Этот день мы приближали как могли. И когда в 2010-х выходили на 

Марсово поле в Петербурге разгонять сборища педерастов и западных 
журналистов, которых охранял ОМОН, и когда срывали их спектакли, 
концерты и кинофестивали, и когда добивались принятия законов о 
запрете пропаганды половых извращений и включения сообществ из-
вращенцев в реестры инагентов. И вот этот день настал: Минюст при-
ступил к реализации предложения, с которым гл. редактор РИА Катю-
ша, председатель экспертного совета ОУЗС Андрей Цыганов выступил 
более двух лет назад - приравнять сообщества педерастов к экстреми-
стам. Ведомство подало в Верховный суд соответствующий иск, кото-
рый должен быть рассмотрен в ближайшее время. В случае успешной 
реализации инициативы, извращенцы начнут массовый исход из Рос-
сии просто потому что пропаганда (которая, как мы неоднократно го-
ворили ранее, является основным способом распространения педера-
стии) станет реально запретным делом, а любая организованная дея-
тельность извращенцев под предлогом «защиты прав меньшинств» и 
т.п. в т.ч. без образования юрлица будет рассматриваться как уголов-
ное преступление. Значение события сложно переоценить: содомия 
объявлена главной и чуть ли единственной ценностью современного 
западного мира, именно из педерастов во многом формируется «5-я 
колонна» - так что мы имеем дело не просто с бунтом силовиков и па-
триотов, а с настоящей Русской Контрреволюцией против Нового ми-

https://t.me/mardanaka/17251
https://t.me/notes_veterans/13523
https://t.me/barantchik/13466
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рового порядка. Дай Бог, чтобы она победила!

Роман Алехин
А вообще, надо бы вернуть статью в УК  «мужеложество». Приговор 

и в «Шторм Z». И устроить войну запрещенных геев против геев раз-
решённых на отдельно взятых участках фронта. Этих-то не так жалко - 
они демографию не поднимут...

Старовойтов о политике
Событие эпохальное, без преувеличения, потому что до сих пор 

угрозой национальной безопасности была коррупция, теперь, то ли 
на смену ей, то ли параллельно, пришла угроза нетрадиционных по-
ловых отношений. Более того, угроза маркирована как международ-
ная. То есть чиновник, замеченный в бане с кем неположено, может 
быть признан не просто развратником, а участником международно-
го экстремистского сообщества. Учитывая, что папочки и видео у това-
рищей майоров имеются на всех, можно представить себе ужас неко-
торых чиновников, ощутивших, что их держат за одно место уже дву-
мя крепкими руками.

Усилит ли это нравственность в России трудно сказать, скорее про-
сто еще сильнее уведет в тень, но то, что сделает богаче рынок ком-
промата - совершенно точно. 

И еще один вопрос - как поступят с отечественной  эстрадой. Запре-
тят ли «Голубые огоньки» и Шамана? Скоро новогодние праздники и 
мы это увидим.

В общем, Минюст начал очень крутую лоббистскую игру, которая 
больше политика и больше бизнес, чем пока кажется.

МАРДАН
Россия открыта для всех, кроме врагов — Песков
И даже консервативный Милонов зовет  релоктантов возвращать-

ся.
Просто случайные заявления или государственная стратегия?

ZERGULIO🇷🇷
Мелькают в ленте русофобские новости. Тут финны перекрыли гра-

ницу с РФ. Там Эстония собирается сделать то же самое. Германия 
хрюкнула в сторону России. Британия подхватила. 

Дело в том, что ни мы сами, ни коллективный Запад - до сих пор не 
понимаем, насколько все они зависимы от России. От нас десятилети-
ями тащили все и всюду. Древесину, металлы, уран, зерно, рыбу - спи-
сок бесконечен. На наших дешевых энергетических ресурсах выросли 
страны - передовые промышленные гиганты вроде Германии. На на-
ших удобрениях весь мир выращивал продовольствие. 

Сейчас мировые рынки потряхивает, кто-то изворачивается, как Вен-
грия, кто-то откровенно умирает, как промышленность Германии. И 

https://t.me/Alekhin_Telega/8659
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все истово верят, что все наладится. В западной картине мира - чтобы 
Россия сдалась и ее продолжали грабить веками. 

Происходит великий передел. Забитое Европой окно в Европу же - 
повлечет за собой титанические геополитические сдвиги. Понятно, что 
США и ЕС никуда не денутся. Страны - это объекты с огромной инер-
цией, они могут разваливаться десятилетиями. Но номерки в очереди 
на мировое лидерство и Штатам, и ЕС выдадут с другими цифрами. И 
придется встать в конец этой длинной очереди. Потому что без Рос-
сии - номерок в гардеробе начинается с 16-ти.

МАРДАН
Дмитрий Песков дал интервью студентам из МГИМО.
Поговорили о многом. Студенты спросили Дмитрия Сергеевича, 

пользуется ли тот айфоном. Оказалось да. Несмотря на уязвимость ап-
парата с точки зрения безопасности.  

«Согласитесь, что iPhone — это прекрасное изобретение. И опера-
ционная система IOS — это то, что мы пока не смогли сделать у себя… 
Кто-то пользуется IPhone, кто-то уже отказался».

Ясно...

МАРДАН
Подавляющее большинство палестинцев считают, что шансов на 

сосуществование с Израилем после нынешней войны нет, свидетель-
ствуют результаты опроса, проведенного в секторе Газа и на Западном 
берегу реки Иордан.

После нынешней войны, у Израиля просто нет будущего. Момент, 
когда этот колониальный проект «великих держав» будет стёрт с кар-
ты мира, лишь вопрос не очень отдаленного времени.

Политджойстик/Politjoystic
Израиль своей жесткой военной кампанией пока тем не менее 

отодвинул угрозу применения ядерного оружия на Ближнем Востоке. 
С одной стороны, снял напряжение у своих граждан и проводит ак-
тивную пропагандистскую кампанию, с другой, показал решимость и 
притормозил арабские страны (у тех сейчас одна риторика и никаких 
реальных действий). Почти все арабские лидеры смирились с тем, что 
Газа перейдет полностью под контроль Израиля, а ХАМАС перейдет 
на партизанское положение. 

...
Однако, встает вопрос о Хезболле, которая базируется в Ливане. Что 

будет дальше? Еще одна ливанская война? Было их две до этого - в 
1982 и 2006 годах. Израильтяне входили в Ливан, а потом выходили из 
него. Выйдут ли они из Ливана в третий раз? В 2006 году это было сде-
лано по решению ООН, но сейчас израильские власти называют ООН 
разложившейся организацией и вообще игнорируют любые между-
народные центры.

https://t.me/mardanaka/17253
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...
Посматриваю в Сети русскоязычный израильский «9-й телеканал». 

Пропаганда там, конечно, будь здоров. Достаточно примитивно: при-
водят матерей погибших солдат ЦАХАЛ, спрашивают их не было ли 
предчувствия, что читал сын перед последним днем жизни, а потом 
понятное дело - террористы, месть и тд. Но, я сравниваю эту работу с 
нашими СМИ. У нас идея есть, ценности, смысл СВО. А у них ноль про 
это.

Сыны Монархии
Прикол в том, что в результате победы Израиля над ХАМАСом про-

играют еще и еврейские диаспоры в Европе. 
В большинстве западноевропейских стран есть огромные мусуль-

манские диаспоры, которые в союзе с левыми радикалами сегодня 
топят за Палестину против евреев. И, конечно, ехать реально воевать 
с ЦАХАЛом среди них дураков нет, как и среди наших ММА-воздуха-
нов с Кавказа. 

Но... они отыгрываются на безоружных евреях в собственных стра-
нах. Вполне возможно, что антисемитские акции со стороны мигран-
тов-мусульман и леваков в Европе станут организованным трендом 
типа БЛМ. 

То есть, жестокостью расправы над палестинцами в Газе Израиль 
сильно подставил еврейские диаспоры в странах, где много мигран-
тов-мусульман.

Это может спровоцировать очередную алию евреев в Израиль и 
Штаты. 

Главное, чтобы не в Россию) 
Помню, по работе году в 2015 пересекался с евреем Петей, который, 

имея немецкий паспорт, переехал из Мюнхена в Москву на ПМЖ. Глав-
ная мотивация - безопасность. В Мюнхене уже тогда преступность со 
стороны арабских и турецких мигрантов, вкупе с антисемитскими на-
строениями, была крайне велика. 

Впрочем, и у нас есть одно надежное местечко - хостел «Фламин-
го» в Хасавюрте)

Янсен | Z
Блять, у нас серьëзно есть в обществе дискуссия о том, что нака-

зание для захохлятской агиташки с ценниками слишком суровое? Вы 
ебанулись? 

Во первых – она отсидела уже год или полтора в СИЗО же, а там день 
за 1,5 от срока

Во вторых апелляция
В третьих – УДО на половине срока
Она особо нихуя и не посидит, дискуссия должна быть в разрезе ка-

кое у нас неебейше гуманное законодательство. 
Агитатор – это винтик в механизме разведывательно-диверсионной 

https://t.me/SonOfMonarchy/12828
https://t.me/rus_jansen/2756
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деятельности. Это пособник вербовщика. Это соучастник терракта. 
Агитатор противника должен страдать. 
Единственная верная дискуссия по ебанашке с ценниками – поче-

му ей дали так мало?

Владислав Угольный #ОченьНижнийТелеграмZ
Вы знаете, я невероятно либерален, возможно наиболее либераль-

ный Z блогер.
Однако здесь я соглашусь с Янсеном: агитаторов необходимо са-

жать надолго, вплоть до пж.
Это гуманно: чем суровее наказание, тем меньше продолжателей 

таких дел будет. Следовательно, меньше людей сядет.
После Победы, правда, амнистировать можно. Но на время войны 

нужно максимально строгое обращение.

ZERGULIO🇷🇷
У тех, кто называет Сенцова «режиссером», а Скочиленко «худож-

ницей», наверняка и Гитлер «художник» и Зеленский - «пианист». Га-
денькая такая манипуляция в западном стиле.

Комиссар Исчезает
Напомню кое-что. 
Мехти Логунова, ученого в Харькове, садисты из украинской госбез-

опасности посадили за «измену» в 83 года.
Елена Глищинская, журналистка из Одессы, сидела в тюрьме бере-

менная (за то, что, мол, хотела создать «Бессарабскую республику») и 
потом родила больного ребенка. 

Олега Новикова из Харькова, инвалида первой группы без ноги, укра-
инцы первый раз посадили на три года, а потом опять забрали про-
шлой весной - и я даже не знаю, где выяснить, что с ним стало, был че-
ловек и нет человека.

Ян Таксюр, писатель из Киева, онкологический больной в свои 70, 
получил от тарасов срок в 12 лет, опять-таки за «измену», то есть, в его 
случае, за русское православие.

И когда все это происходило - а происходило это совсем не только 
с этими женщинами, стариками, инвалидами, но и со многими дру-
гими русскими, - московские филологи и правозащитники не писали, 
что им «нечем дышать» и что «они не знают, как теперь жить». 

Они зевали и говорили, что это внутреннее дело другой страны, что 
им нет дела до другой страны, что их дело - это Россия.

Правда, когда что-то начало происходить в Израиле, вдруг оказа-
лось, что бывают и такие «другие страны», которые волнуют их до ис-
терики, до крика, - но это выяснилось чуть позже.

А тогда им просто было лень.
Зато когда берут какую-нибудь гендерную активистку и украинскую 

https://t.me/zola_of_renovation/6347
https://t.me/SergeyKolyasnikov/54078
https://t.me/komissarischezaet/494
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пропагандистку, ненавидящую русских - ох! Вот тут, конечно, «нечем 
дышать».

Кстати, Логунова, Таксюра и Глищинскую наши, к счастью, поменя-
ли - вытащили из тюрем, не глядя на гражданство (вот бы и с Новико-
вым так, если его не убили тарасы). 

А поменяет ли СБУ свою «художницу» «Сашу» Сколиченко?
Или она им вовсе и не родная, а так, по выражению отца украин-

ской самостийности Ильича, «полезная идиотка», расходный матери-
ал? 

Боюсь, что именно так.
А я бы с удовольствием отправил эту мерзкую девицу домой, в Вин-

ницу, чтобы спасти от тарасов кого-то из русских.
Но, к сожалению, подвиги у Саш Шахиденко одноразовые, - так что 

она будет и дальше сидеть, а все те, кому нечем дышать, продолжат 
счастливо выпивать в своих черногориях и берлинах, даже и не поду-
мав, что могли бы просить свою родную вареничную власть об уча-
стии в судьбе этой шаболды.

Впрочем, все это внутренние проблемы всемирной Винницы.
И я бы хотел, чтобы русские СМИ писали не о них, а о том, кого нам 

нужно освободить на той стороне.

Умный еврей при губернаторе
Политологи, которые «в ужасе» говорят о репрессиях и «государ-

ственном насилии» сами находятся и чувствуют себя в полной безо-
пасности. Это лучший аргумент за то, что репрессий нет. Они очень 
нужны, именно потому, что внутренняя эмиграция совершенно поте-
ряла страх. Но их нет.

Образ будущего
Важное сообщение по  «списку спонсоров ВСУ».
Он будет удалён. Но не просто удалён. 
В нем оказались некоторые люди, которые там быть не должны. 

Потому что никакими спонсорами ВСУ они не являются. Ставить их в 
один ряд с реальными людьми, которые помогают ВСУ и не скрывают 
этого, в корне неправильно. 

Они там оказались из-за ничем не обоснованных  подозрений. 
Там оказалась Ирина Дрозденко, много вкладывающая души, средств 

и времени в благотворительность в России. Помогающая больным де-
тям и взрослым,  инвалидам. Помогающая нашему фронту, а не фрон-
ту врага. Для неё это оскорбительно и недопустимо. А для нас, авто-
ров канала - прокол, сопоставимый с потерей лица и репутации. 

Ирина Дрозденко попала в список по ошибке, которую составители 
признали, имя Дрозденко давно убрано из списка, но сейчас все рав-
но от имени канала ещё раз считаем необходимым принести Ирине 
Григорьевне свои искренние извинения. 

В меньшей степени мы заботимся о репутации канала, но чтобы её 

https://t.me/governorsjew/8778
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сохранять далее, конечно, откажемся от этой практики – бездоказа-
тально обвинять людей. 

Постараемся вернуть Ирину Дрозденко в подписчики канала.
Список удаляем в полном объёме, потому что пострадали непри-

частные люди.

ТОЧКА.НЬЮС
Вольницы больше не будет. Мигрантам определили рамки
Запрет на работу в такси, школах и больницах. Электронные визы. 

Платное школьное образование и ограничение количества детей ми-
грантов в классах до 10%. На улицах - проверка не только докумен-
тов, но и на предмет наличия холодного оружия. Создание Института 
Уполномоченного при Президенте РФ по контролю за миграцией. 

Эти и многие другие меры были предложены на Круглом столе, про-
шедшем в приемной вице-спикера ГД Петра Толстого.

Два майора
Сын главы Чечни Адам Кадыров награжден знаком отличия «Тру-

довая Доблесть России» и медалью «За вклад в развитие Российского 
университета спецназа» I степени

Игорь Караулов
Воля ваша, но Адам Кадыров в роли награждаемого напоминает 

мне Мальчиша-Плохиша, которого буржуины премируют вареньем и 
печеньем. Не могу отделаться от этого ощущения.

🇷🇷 Джига на могиле
Кадыров — новиопская версия Распутина. Дикарь, архаичный му-

жик вхожий в императорский дом чуть ли не с ноги.
Весьма вероятно, что Путин, действительно, живёт реально уверо-

вав в то, что Кадыров ему предан, а Ахмат лучше других проявляет 
себя в СВО и готов защищать его, Путина, до конца, тогда, когда дру-
гие уже не захотят или не смогут.

И если влияние Распутина на Царя было преувеличено большеви-
ками, то Кадыров не просто получает от Путина блага в виде активов, 
не просто ставит своих людей в ведомства, а даже фактически способ-
ствует будущему развалу государства, выступая защитником ислам-
ского экстремизма и субъектности национальных окраин над русским 
ядром. 

Но если есть новый Распутин, то кто тогда современный Юсупов?

https://t.me/iatochkanews/8484
https://t.me/dva_majors/29165
https://t.me/karaulovnews/4509
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ВОСЕМНАДЦАТОЕ НОЯБРЯ

Сегодня:
• Падение Авдеевки легким и быстрым не будет, но победа, как 

всегда, неизбежна. И репутация ВСУ очень пострадает,
• Украину сливают, как всегда: на Западе еще одну статью про 

это написали,
• Почему не надо обращать внимание на куриное суетливое кудах-

танье пропаганды всех мастей,
• Чем летчик, перелетевший сюда, несопоставимо лучше летчи-

ка, перелетевшего туда,
• Безобразное поведение Финляндии и что с ней надо за это сде-

лать,
• Безобразное поведение Чехии и что с ней надо за это сделать,
• Германии конец, и правильно: не надо было безобразно себя ве-

сти,
• Байден старый, значит США одряхлели, значит, пора отбирать 

у них то, что им принадлежит не по праву,
• Вся правящая элита РФ - иноагенты. Особенно банки. И только 

Путин медленно, но уверенно чистит эти авгиевы конюшни,
• Вот и директора Большого театра уволили, это настоящая 

культурная революция, только маленькая,
• Правда, которая никому не нравится: правильно дают ордена 

Адаму Рамзановичу!
• Будущее России всегда было великим. Вот с настоящим всякое 

бывает, а все из-за предательства

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
На Авдеевском направлении продолжаются тяжелые бои.
Основные боевые действия разворачиваются на северном фасе, где 

подразделения ВС России расширяют контроль вдоль железнодорож-
ных путей ведущих к Авдеевскому Коксохиму. При поддержке авиа-
ции, которая наносит бомбовые удары наши штурмовые группы уже 
ведут бои в Промзоне. При штурмовых действиях активно применя-
ются танки. 

На южном фасе в районе укрепа ВСУ  «Царская охота» нашим штур-
мовикам удалось занять несколько опорных пунктов противника и за-
крепиться на них.

В целом за Авдеевку взялись окончательно и бесповоротно. Паде-
ние самого мощного и известного укрепрайона на Донбассе хоть и не 
будет лёгким и быстрым, но является делом времени.

Сладков +
ПОТЕРЯ АВДЕЕВКИ БУДЕТ БОЛЕЗНЕННЫМ УДАРОМ ПО РЕПУТАЦИИ 

http://ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
https://t.me/Sladkov_plus/9105
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ВСУ
Они же нам, по версии Киева, почти ровня. Воюют достойно, насту-

пают, сопротивляются. А мы у них города забираем. Один за другим. 
Как же так? Пятьдесят семь государств поддерживают Украину в этой 
битве, и тут такой нагиб.

Это еще даже не начало. Мы в гору, они под гору. Вот-вот заработа-
ют заводы тех же БЛА. Корейская помощь (возьму на себя ответствен-
ность это написать), увеличится в разы. С началом больших успехов 
количество добровольцев увеличится (их и так не мало).

Авдеевка — тяжелый объект. Новый опыт штурма городов в полуго-
дие роста роли ФПВ. Так вот, как только на фронт пойдут новые сред-
ства артиллерийской разведки и заводских БЛА (у нас уже имеются 
великолепно применяемые экземпляры, но мы ждем новинки в виде 
серийных ФПВ) картина совершенно измениться, отнюдь не в пользу 
ВСУ.

Я очень хочу видеть реальное облегчение доли русского солдата. 
Не снижение темпов движения, а уменьшение потерь и кратное уве-
личение потерь противника. Не кровожадности ради, нет. Как только 
враг треснет, он долго скрипеть не будет, он сломается.

Военкор Котенок
Кратко по Авдеевскому направлению.
Идут бои возле н.п. Степовое и в направлении н.п. Новокалиновое.
Есть продвижение на севере Авдеевки, удалось пройти часть голых 

полей с направления Весёлого, но до посадок ещё далеко.
На юго-восточном участке есть успехи со стороны Ясиноватой. Тут 

был неожиданный заход для противника. Удалось продвинуться и за-
крепиться.

Освобождение русской Авдеевки неизбежно!

Alex Parker Returns
Ожидание и реальность. А ты Изя оказался не таким уж и Изей.
Оказывается ХАМАС готовил свою оборону и укрепы ожидая атак с 

востока на запад. Но хитрые евреи прошли вдоль побережья и теперь 
начинают окончательную зачистку сектора атакуя наоборот с запада 
на восток. Красные стрелки - это ожидание атак ХАМАС, а черные это 
то как атакуют евреи. Фактически, удар наносится арабам с тыла отку-
да они этого не ожидали. Это то о чем говорил в свое время скинхед 
Рунов, что атаковать надо не там где тебя ждут. Но тувинский дегене-
рат атакует всегда прямо в лоб и там где его ждут. Например, в Авде-
евку. А Залупный точно так же погнал армию на запорожские минные 
поля и в лобовую атаку на линию Земляникина. Изя здесь поступил 
хитрее. Но правда все равно не стоит забывать, что в отличии от регу-
лярной армии еврейские хвастунишки воюют против партизан так что 
зазнаваться не нужно.

https://t.me/voenkorKotenok/52191
https://t.me/apwagner/16725
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First Новости Войны
Баланс сил на фронте продолжают смещаться не в пользу ВСУ. Важ-

нейшие территории, которые украинские войска занимали ценой боль-
ших потерь в ходе контрнаступления, уходят обратно под российский 
контроль. При этом, в стране, по результатам провального контрна-
ступления, более сотни тысяч погибших и уничтоженная иностранная 
техника на миллиарды долларов. И так, на сегодняшний день, коли-
чество инвалидов возросло на 300 тысяч человек, достигнув отметки 
в 3 млн. человек. Это колоссальная цифра для Украины, при том, что 
население страны сейчас составляет порядка 37 млн. человек.

Естественно, что наличие такого большого количества инвалидов, 
непосильным грузом ляжет на социальную сферу. А обещания Зелен-
ского о том, что все люди с ограниченными возможностями будут тру-
доустроены на хорошую работу, на самом деле ничего иное как пи-
ар-ход. На сам же деле, Банковой все равно, что происходит с воен-
ными после их списания, так как им важно показательно отправить на 
убой еще больше солдат, доказывая западу, что нам еще есть с чем и 
кем воевать. Однако, как мы знаем, во многом инвалидам приходится 
самостоятельно оплачивать лечение и протезы, при том что пособия 
для данной категории людей мизерные. Из-за этого растет внутрен-
нее недовольство, которое пока еще серьезно не вышло в публичную 
плоскость из-за информационными кампания про контрнаступления 
ВСУ.

Однако, провал на фронте, признают уже западные партнеры, что 
стало плохим звоночком для Офиса президента. Во-первых, украин-
ские силы полностью подсадили на западные калибры, которые за-
получить теперь крайне сложно, так как свое вооружение штаты пе-
редают в Израиль, забыв об Украине. Во-вторых, у нас есть только за-
падное вооружение, боеприпасы на которое самостоятельно мы про-
изводить не можем. То есть, Киев полностью зависим от западной, во-
енной помощи, и вследствие нехватки поставок, закрывать дыры на 
фронте будут живыми людьми.

МАРДАН
Ни одного дня без всё пропало для хохлов в западной прессе. Се-

годня The Economist c вдохновляющим загом «Война в Украине может 
зайти в тупик».

Тезисно:
Контрнаступление Украины остановилось далеко за пределами за-

явленной минимальной цели.
Россия копит запасы ракет и, скорее всего зимой, снова нанесёт уда-

ры по энергосистеме Украины.
Россия может произвести более 2 млн снарядов в течение 2024 года, 

а также сотни новых и отремонтированных танков.
Украина вряд ли будет иметь преимущество в артиллерийских бое-

припасах до конца 2023 или начала 2024 года.
Украина больше не получит массового притока техники как это было 

https://t.me/first_political/60899
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весной 2023 года.
Саммит НАТО в Вашингтоне в июле будет рассматриваться как про-

верка поддержки Запада.
Стратегия России проста: продолжать идти до тех пор, пока партне-

ры Украины не устанут.
Чёрное море становится центром противостояния.
Заканчивается статья провидческим предположением, что «Путин 

может продолжать в том же духе годами».

Сладков +
МЫ НЕ ДОЛЖНЫ ОРИЕНТИРОВАТЬСЯ НА ОСЛАБЛЕНИЕ ВРАГА
Нынешняя Украина — это контейнер с антироссийским потенциа-

лом. Вчера этот потенциал растили, он давал результат, нам пришлось 
начать СВО. Теперь кубышка пустеет. И что ж нам, снижать свой воен-
ный потенциал? Ни в коем случае.

Завтра Запад разберется со своими проблемами и снова начнет 
растить Украину, как прокси-армию для войны с Россией. Так может 
произойти буквально завтра. Нам нужно выковать настоящую боевую 
мощь, ежемесячно обновляемую техникой и оружием, — тогда будет 
спокойно.

Я прочитал источник (нижний пост) и со многим согласен, кроме 
оценки нынешнего населения Украины. 37 миллионов? Это откуда? 
Не более 30 миллионов.

Рой ТВ - Максим Калашников
Попробуем трезво оценить обстановку, не обращая внимания на 

куриное суетливое кудахтанье пропаганды всех мастей. Нам уже го-
ворят о без пяти минут победе, не называя ее критериев. Но так ли 
это? Хотя, давайте быть честными, с лета 2023го (провал наступления 
ВСУ, недопутч Пригожина, гибель оного в самолете и арест Стрелкова), 
произошел некий перелом и мы очутились в новой сумрачной зоне. 
Где наша судьба - опять в руках хозяев США, как ни крути. 

До конца июня 2023 года все развивалось в русле сценария «ПМВ 
для Российской империи-бис». То есть, плавное подведение страны, 
втянутой в затяжную войну на измор, до внутреннего госпереворота 
и смуты. То есть, неумелая попытка блица провалилась, официальная 
военная и государственная машины выказали гигантские провалы. 
Война показала опасную пустоту за парадными фасадами великодер-
жавия: выяснилась опасная промышленная и технологическая отста-
лость. Получилась череда военных провалов. Бомонд РФ начал раска-
лываться. Пиком раскола стал путч Пригожина - чудовищной фигуры 
нового Лебедя, готового на Хасавюрт-2 под популистскими лозунга-
ми. (Вспомним слова Повара о бессмысленности теперешней войны 
в предпутчевом большом интервью). То есть, был создан таран для 
сноса нынешнего главы государства и прихода к власти тех, кто готов 
договариваться с Западом. 

https://t.me/Sladkov_plus/9107
https://t.me/roy_tv_mk/6313
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Казалось бы, хозяевам США, коль они действительно играют на 
взрыв РФ изнутри и ее быстрое поражение, нужно было 24 июня вся-
чески помочь П. Толкнуть ВСУ в яростное наступление именно в сей 
момент, да еще и тучу дронов на столицу бросить. Да медийное на-
ступление с тучей разоблачений учинить. 

Но случилось совершенно обратное. Кукловоды Киева УДЕРЖИВА-
ЛИ его от натиска тогда, когда П. подходил к Оке. На Западе не сдела-
ли ничего, чтобы обрушить авторитет центроверха РФ с помощью мас-
сированного дроно-блица. Не сделали они и кое-чего другого, о чем в 
условиях войны предпочту умолчать. 

Вывод: американские кукловоды не собирались и не собираются 
устраивать обвал РФ. Им смута в ядерной стране не нужна. Они по-
нимают, что Китай в случае развала РФ поживится ресурсами русской 
Сибири (ДВ - ее часть). И вот теперь мы опять оказались зависимыми 
от них. 

Подозреваю, что владыки США пришли к выводу о том, что нужные 
в данный момент цели войны достигнуты. И потому они - не стану сего 
исключать - стали «убирать газ». Ссылки на то, что Америке денег не 
хватает, смешны. Им даже печатать их для поддержки Киева не при-
шлось бы. Можно было просто, до предела демонизировав Москву в 
медиа, пустить на финансирование войны те валютные резервы РФ, 
что оказались замороженными на Западе. Даже американской части 
замороженного вполне хватило бы на два-три года финансирования 
бандер без всяких трат из бюджета Штатов. Но этого не произошло. 

Почему? Думаю, сейчас США перешли к «плану Б». Им нужно свои 
внутренние проблемы решить (коли военный разгром РФ не удался) - 
а до того надо заморозить войну на Украине. Куда она денется?

Что ж, можно предположить, что хозяева США рассуждают нынче 
так: заморозка войны на Украине им никак не повредит нынче. А РФ, 
сжатая санкциями, сама себя отравит, ослабнет от интоксикации. По-
чему? Станем на позиции коварного американского оператора. 

1. В РФ сохраняется экономический курс, который обеспечивает не-
возможность новой индустриализации и консервирует застойную от-
сталость страны. То же самое касается кредитно-финансовой полити-
ки ЦБ. 

То есть, владыки Штатов совершенно не боятся того, что в результа-
те передышки РФ превратится в сверкающего индустриального гиган-
та с передовыми способами ведения войны. Наоборот, они рассчи-
тывают на сохранение  отверточно-сырьевой модели экономики (со 
сменой технологической западозависимости на китаезавистмость). 

2. Как считает враг, китайцы своим демпингом и требованиями на-
стежь открыть для себя рынок РФ окончательно сотрут в порошок остат-
ки русской промышленности, а следом начнет необратимо дегради-
ровать и ВПК РФ. 

3. РФ начнет буквально кружить на месте: когда даже те половинча-
тые попытки правительства РФ развивать реальный сектор экономи-
ки будут с лихвой перекрываться антипромышленными действиями 
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ЦБ. Все усугубится гигантскими расходами на ликвидацию разрухи в 
Новороссии - что есть следствие неспособности бомонда РФ воевать 
молниеносно. (И последствием отказа от ввода войск в Новороссию в 
благоприятном 2014м).

Кружение на месте, как убежден западный коварный оператор, бу-
дет сопровождаться дальнейшей деградацией РФ, ее демографиче-
ским угасанием, нарастанием кризиса с инокультурными мигранта-
ми. А госаппарат страны продолжит парализоваться коррупцией и ад-
министративным маразмом. Когда русский промышленник вынужден 
не производством заниматься, а отбиваться от налоговиков-мытарей 
и орды проверяющих. Плодя кипы никому не нужных бумаг для от-
мазки. 

В этих условиях даже состав власти в РФ менять не надо. Интокси-
кация и деградация пойдут в автоматическом режиме и без всякого 
риска ядерной войны между РФ и НАТО. А что при этом ждет Украину 
- западных господ не шибко волнует.

Судя по всему, вражеские операторы добиваются укрепления в РФ 
поистине кафкианской системы, обеспечивающей застой и деграда-
цию. При этом все произошедшее будет обьявлено победой над НАТО. 
Закручивание гаек дойдет до полного маразма, все «буйные» (как уже 
происходит) будут оперативно выявляться и «выключаться». Посмо-
трите, как вослед за Стрелковым начали (пока медийно) давить граж-
данских патриотических активистов - Грубника,  Мурза, Монтян. Тен-
денция очевидна. 

Читал доклады западных мозговых трестов насчет РФ с 90-х и пре-
красно знаю, что они уверены в продолжении и необратимости нашей 
деградации. Происходящее сегодня они считают той же тенденцией и 
никакого «Навального на баррикадах» спонсировать не намерены. А 
зачем? Враг отлично просек, что целью украинской кампании для бо-
монда РФ выступает не победа, а сохранение системы, сложившейся 
по итогам 90х. А значит, не будет никаких мобилизации и развития. 
Ну, а потом можно подумать, что делать с ослабевшей от самоотрав-
ления РФ. 

За это время самим США требуется справиться с кризисом у себя 
дома. Что отнюдь не гарантировано. Но, учитывая куда более высо-
кий (нежели у нашего бомонда) управленческий уровень т. н. пиндо-
сов, шансы у них есть. Во всяком случае, промышленность у себя они 
развивают гораздо лучше. 

Так что резоны заморозить Украинскую кампанию у них есть. 

Логика Маркова
Лётчик ВВС ВСУ прилетел в Россию. Еще ранее лётчик ВВС армии 

России прилетел на Украину. Такие переходы еще раз доказывают что 
нынешняя СВО это гражданская «СВО «.

ZERGULIO🇷🇷
😎😎Действующий летчик ВСУ осуществил перелет на российскую сто-

https://t.me/logikamarkova/9080
https://t.me/SergeyKolyasnikov/54101
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рону. Об этом сообщил летчик вертолета Ка-52 Алексей Воевода, ко-
торый и организовал перелет (с) ТАСС

Тот самый «Воевода» @ZOV_Voevoda и Кирилл, который ему помо-
гал @warhistoryalconafter 

В украинских пабликах набирает обороты истерика. Свидомые ко-
лотят лысиной по паркету, требуя пруфов. Еще бы, офицер ВСУ приле-
тел в Россию. Пруфы будут. Сначала специальным людям надо пооб-
щаться с человеком.

Владислав Угольный #ОченьНижнийТелеграмZ
А скольких хохлов занулил перебежавший к нам хохляцкий лётчик?
А если ноль, то нахуй он нам нужен такой красивый, с жопой выли-

заной?
А он лётчиком стал или продолжил являться после 2 июня 2014 года?
Столько вопросов...

Андрей Медведев
Украина:
Целый ГУР находит предателя, трусливого пирожочка, вербует, го-

товит операцию. Наконец предатель угоняет вертолёт и убивает свой 
экипаж ради вонючих денег и паспорта. Впрочем, ему и этого не дают 
в итоге.

Целый ГУР считает это успехом.
Россия:
БЛОГЕРЫ, которые ведут военные ТГ-каналы, выходят на контакт с 

украинским летчиком, который по идейным соображениям воевать 
против России не хочет.

Получают от него информацию.
Готовят его эвакуацию с помощью горизонтальных связей.
Человек в России. 
РОССИЙСКИЕ БЛОГЕРЫ провели операцию под носом у ГУР, СБУ и 

западных разведок.
Слава России, что тут ещё добавить.

Роман Алехин
Эту новость даже осознать сложно: два военных «блогера»*, один 

из которых действующий летчик вертолета: Воевода и Кирилл Федо-
ров провели спецоперацию по перемещению летчика ВВС Украины, 
который не хотел воевать против русских братьев, из Украины на тер-
риторию России.

Знаете, я считаю, что 18 ноября должен стать днем праздника Во-
енного волонтёра. Именно так!

Владислав Угольный #ОченьНижнийТелеграмZ
Не, щас конечно же нам блогеры и ДИМК расскажут, что это инфор-

https://t.me/zola_of_renovation/6354
https://t.me/MedvedevVesti/15890
https://t.me/Alekhin_Telega/8664
https://t.me/zola_of_renovation/6355
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мационная победа, нарратив хороший и все такое.
На деле же мы получили влюблённого в небо долбоеба, который 

ради неба стал военным профессионалом и был готов служить в ВВС, 
бомбивших Луганск 2 июня 2014 года.

Это психически больной человек как минимум.
Сейчас ради информационной победы беды с башкой будут всяче-

ски героизировать и нормализировать в нашем обществе.

ЧАДАЕВ
Кстати, интересно. В связи с лётчиком. То, что чувствую. Наших воен-

ных, перешедших на украинскую сторону, я безусловно считаю преда-
телями. А вот украинских, перешедших на нашу, я предателями не счи-
таю даже глубоко в душе. И дело в данном случае не в том, что наши 
разведчики, а ихние шпионы. Дело в том, что, с одной стороны, не су-
ществует никакого государства Украина, это фантом; те, кто с той сто-
роны, воюют не за свою страну, как наши, а за какую-то пакость вроде 
«евроглобальной лгбт-демократии». А с другой — Россия это в конеч-
ном счёте и их родина тоже. Всех, кто сейчас по обе стороны.

Что-то знаю / Павел Данилин
В контексте резкого оборзевания Финляндии (нечто подобное было 

в 1930-е годы прошлого века) возникает вопрос о том, что представ-
ляет собой Финляндия и к чему следует быть готовой нашей стране. 
Огромное пространство на Северо-Западе страны стало теперь враж-
дебным нам. И поэтому, конечно, вместе с изменениями в дислока-
ции наших ВС, необходимо проработать в том числе и стратегические 
подходы к этому направлению, где ранее мы соседствовали лишь с 
одной страной НАТО – Норвегией. 

Для начала коротко про ВС Финляндии. Компактные очень хорошо 
и современно вооруженные. 107 самолетов. В основном – штурмови-
ки Хорнет. 56 комплексов РСЗО, 15 - ПВО. 150 различных САУ. 200 Ле-
опардов, около 700 БМП и БТР. Около 20 тысяч военнослужащих. Ре-
зерв – 280 тысяч человек. 

В общем, ничего серьезного. С одной стороны. С другой, финская ар-
мия расположена в угрожающих районах – направления на Санкт-Пе-
тербург и Мурманск. И в случае начала конфликта – именно с терри-
тории Финляндии и Прибалтики можно ждать бросок ВС НАТО для за-
нятия Северо-Запада. Какие действия из не самых экзотических мож-
но было бы предпринять России в случае начала конфликта?  

Сразу оговорюсь, что речь не идет про взрыв в Балтийском море 
сейсмического заряда для уничтожения прибрежной инфраструкту-
ры стран-членов НАТО. Это, конечно, возможно, но это уже совершен-
но иной этап конфликта. Для начала представим себе, что где-то что-
то произошло, очередной старый маразматик нажал на кнопку «старт 
войны с Россией», но ракеты с ЯО пока не летят, а действия все пред-
принимают конвенционного уровня. 

Перед нами лежит задача по обеспечению безопасности Северо-За-

https://t.me/chadayevru/2094
https://t.me/ctotoznayu/5522
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пада. Войска НАТО при спонтанном возникновении конфликта здесь 
присутствуют довольно убогие. Поэтому напрашиваются следующие 
действия.

1.  Быстрый рейд по направлениям Выборг-Котка-Хамменлинма-Тур-
ку-Раума. Отрезать юг Финляндии от севера – необходимо. Также важ-
но провести захват Ханку и оккупация Хельсинки. Оккупация пойдет 
по жесткому варианту – ведь, к этому времени нас НАТО уже так дове-
дет, что миндальничать с ними никто не будет. 

2.  Уничтожение или захват всех аэродромов, в том числе возмож-
ных аэродромов подскока. Кстати, если Швеция вступит – то уничто-
жать и у них придется. 

3.  Блокирование выдвижения тяжелой техники финских ВС. Удары 
дронов по местам базирования: Салмела, Рованиеми, ну и, конечно, 
Котка-Хельсинки-Ханко.

4.  Разрушение авиабаз, находящихся в районах Энескоски-Ювя-
скюля-Куопио, а также в районе Тервола.

5.  Что дальше? Дальше, очевидно, надо будет прикрывать себя и с 
южной позиции – то есть, создавать коридор до Калининграда, а па-
раллельно зачищать оборзевших прибалтов. Кто там знает, что им в 
голову придет. Поэтому занятие территорий Троебалтии – обязатель-
ное условие для обеспечения безопасности наших западных форпо-
стов – Калининграда и Санкт-Петербурга.

6.  После осуществления этих действий можно притормозить и по-
смотреть на готовность стран НАТО продолжать конфликт. 

7.  Да, на начальном этапе, если Норвегия не рыпнется в сторону 
Мурманска, а Швеция – вообще не рыпнется, их трогать нецелесоо-
бразно. В отличие от финнов, которые становятся очевидной целью, 
поскольку а) недружественные, б) находятся на угрожающем направ-
лении, с) имеют исторический опыт организации блокады Ленингра-
да, д) довольно слабые на начальном этапе, чтобы на их примере по-
казать готовность и решимость России защищать себя.

Да, я считаю, конечно, что финны совершили один из самых иди-
отских поступков в своей истории, решив вступить в НАТО. Самоубий-
ственный поступок. Ведь, то, что я расписал выше – это же при усло-
вии слабого и позитивно разрешаемого конфликта. А ну как конфликт 
будет жестоким и яростным? Так бы в Хельсинки сидели бы и надея-
лись на лучшее. А так, будут сидеть и надеяться, что на них не упадет 
ядерный заряд. 

Глупо. Очень глупо. 
#ОМУ

Логика Маркова
Обострение отношений и России и Чехии. Власти Чехии приступили 

к аресту российской государственной собственности, недвижимости. 
Начали с Карловых Вар. Чехия сделала это первая среди стран членов 
ЕС. Если Россия не ответит жёстко, то видимо, другие страны тоже пой-
дут по пути Чехии и будут арестовывать российскую государственную 

https://t.me/logikamarkova/9083
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собственность. Пока Россия как всегда занимает очень мягкую пози-
цию, - посол Чехии вызван в МИД России и предупреждён, что Россия 
может и ответить.

На их агрессивные незаконные действия - всегда строгие цивилизо-
ванные слова России, которая всегда действует в конструктивном духе 
и законном формате.

ZERGULIO🇷🇷
Министр экономики Германии Роберт Хабек предупреждает о бег-

стве промышленности из Германии.
Через две недели «Зоркий глаз» заметил, что в сарае нет стены. 

Предупреждать уже поздно. Из интервью директора крупнейшего про-
изводителя химикатов в Восточной Германии SKW Карстена Францке:

— Немецкие компании могут продолжать работу только за счёт со-
кращения производства или людей;

— Газ в той же Австрии и Франции на 20% дешевле, так что Герма-
ния осталась без конкурентоспособной энергетической базы;

— Партнёры Германии почему-то не поддерживают её сейчас, а про-
дают свой СПГ втридорога.

Еще ранее появилась новость, что крупнейший нефтегазовый кон-
церн Германии Wintershall потерял 50% своего производства из-за 
санкционной войны с Россией.

Так вам и надо. Никого не жаль.

Николай Стариков
Байден опубликовал статью, где вновь попытался связать Россию и 

ХАМАС
Все подшучивают над физическим состоянием Байдена, а он тем 

временем пишет статьи. По крайней мере, его подпись стоит под тек-
стом.

В прошлом месяце глава Белого дома пытался проводить паралле-
ли между действиями России и ХАМАС в обращении к согражданам 
из Овального кабинета.

Получилось неубедительно. И вот, второй заход. Теперь в виде ав-
торской статьи Байдена.

Президент США  опубликовал в Washington Post статью, под назва-
нием «США не отступят перед вызовом Путина и ХАМАС».

«И Путин, и ХАМАС - пишет Джо Байден - борются за то, чтобы сте-
реть с карты соседнюю демократию.

И как Путин, так и ХАМАС надеются обрушить более широкую реги-
ональную стабильность и интеграцию и воспользоваться возникшим 
от этого беспорядком. Америка не может позволить этому случиться 
и не позволит. Ради наших собственных интересов национальной без-
опасности — ради блага всего мира»

Перед нами очередная попытка Белого Дома ответственность за 
свои собственные действия по разрушения стабильности и мира в Ев-

https://t.me/SergeyKolyasnikov/54102
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ропе и даже на Ближнем Востоке, возложить на нашего Президента.

Контора Пишет
В американском Конгрессе разгораются страсти: встреча Джо Бай-

дена с Си Цзиньпином на полях саммита АТЭС, которую СМИ живопи-
суют, как успешную, называют не иначе, как одной из самых позорных 
для высшей власти США.

Мало того, что старик Джо вновь назвал дядюшку Си «диктатором» 
- это не так смущает конгрессменов, как то, какое пресмыкательство 
перед китайским лидером проявили как президент, так и члены ад-
министрации Белого дома, и муниципальные органы управления, и 
представители крупного бизнеса.

Так, например, губернатор Калифорнии Гэвин Ньюсом и мэр 
Сан-Франциско Лондон Брид в лучших традициях местечковых холуев 
бросились выселять из города бездомных, рассаживать газоны и кра-
сить бордюры, дабы взгляд Си Цзиньпина не узрел сложившуюся убо-
гость. Отвечая на вопросы журналистов, Ньюсом оскорбительно срав-
нил выселение нищих и спешное приведение улиц в порядок с убор-
кой дома перед приемом гостей. Что мешало главам штата и города 
сделать это раньше для жителей города, а не для Си – непонятно.

Еще большее возмущение вызвало поведение американской кор-
поративной элиты, которая на ужине, организованном Американо-ки-
тайским деловым советом и Национальным комитетом по америка-
но-китайским отношениям, вскочила на ноги, аплодируя Си. Мало того, 
что магнаты заплатили тысячи долларов за обед с «самым авторитар-
ным и безжалостным лидером Китая со времен Мао», многие отка-
зались от ужина с Байденом, который проводился в то же время и на 
котором старик Джо сделал попытку уснуть.

Байден объявил о соглашении, ограничивающем экспорт химика-
тов, используемых для производства фентанила — наркотика, от ко-
торого погибли сотни тысяч американцев. Взамен США сняли санкции 
с Института судебной экспертизы Министерства общественной без-
опасности Китая и Национальной лаборатории по борьбе с наркоти-
ками Китая, которые были внесены в санкционный список Белым до-
мом при Трампе в 2020 году за нарушения прав человека. Но Китай и 
ранее много чего обещал: отсутствие военных баз на островах Спрат-
ли, сокращение углеродных выбросов – ничего этого нет.

Юрий Баранчик
Состояние Байдена лучше всего характеризует состояние США как 

геополитического субъекта - это дряхлеющая империя (аналогично 
тому, как состояние дряхлого Брежнева характеризовало поздний Со-
ветский Союз) . А раз это так, то пора у нее отобрать то, что ей принад-
лежит не по праву. Но для этого нам самим надо вернуть напор, силу 
и задор раннего СССР.

Димитриев

https://t.me/Contora_Pishet/7912
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На самом деле один из главных вопросов политологии - это попы-
таться понять, что происходит в голове у тех людей, кто находится во 
власти десятки лет. На самом деле это практически вся политическая 
элита современного мира. От происходящего в их голове мир зависит 
больше, чем от новомодных SJW. Сформировались как личности эти 
власть предержащие очень давно, ещё в эпоху печатных машинок. И 
на происходящее в мире у них же свой взгляд. Принимают решение 
они по своей методике. Не удивлюсь, если окажется, что кто-то из них 
перед этим проводит прикольные эзотерические ритуалы. Но чаще 
всего на передовые направления назначают доверенных лиц из свое-
го поколения.

И вот представьте себе: помните известный прикол, что нужные пу-
бликации в ТГ начальству приносят в виде бумажных распечаток? По-
нимаете, какой простор для манипуляций представляет этот способ 
мониторинга? Какие публикации подобрали? По каким критериям? 
По количеству просмотров? Их можно подкрутить. Публикации мож-
но разместить, разогнать. И начальство будет читать. Это только ТГ. Но 
так можно делать во всем. В конце 20 века на западе в корпоративной 
сфере произошла революция менеджеров, когда управляющие биз-
несом стали влиятельнее акционеров. А сейчас в госсфере происхо-
дит революция глав президентских администраций, когда в общем-то 
не сильно важно, кто там президент. Пусть он хоть с духами разговао-
ивает или людей ест как Иди Амин.

AGDchan
Иноагентами является вся правящая элита, сложившаяся в 90-е и 

подготовленная в 80-е. Только с Путиным началась медленная скрупу-
лезная работа по их выявлению и вытеснению. Трудная чистка Авги-
евых конюшен. С началом СВО процесс пошел чуть быстрее. Но есть 
опасная тенденция - на место стареющих иностранных агентов прихо-
дят их наследники, иностранные агентики нового образца. Да что там: 
фабрикой системной русофобии является сегодня большинство выс-
ших учебных заведений России, созданных как раз еще первым поко-
лением иноагентов. И ни конца, ни края этому не видно.

Царьград ТВ
Пронько: Набиуллина не считает банки «кровососами» экономики 

России
Российский банковский сектор готовится получить рекордную при-

быль по итогам текущего года – три триллиона рублей. Таких показа-
телей не было ни до ковида, ни с начала спецоперации. Очевидно, что 
«убрав» иностранных конкурентов с рынка, отечественные толстосу-
мы получили уникальную ситуацию, когда заемщик оплатит любые их 
хотелки.

ЖИВОВ Z
Секрет российской экономики очень прост. Она работает в интере-

https://t.me/Agdchan/12789
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сов банков.
Банки зарабатывают на комиссиях, банки зарабатывают на валют-

ных колебаниях, банки зарабатывают на ипотеке.
Все метастазы нашей экономики идут от банковского сектора и его 

ориентации на ничем не обусловленную сверхприбыль.
Ничем, кроме политики ЦБ. Схема простая, как кувалда Вагнера. ЦБ 

выдает межбанковские кредиты под X%, а в рынок отдаёт под X+7%, 
но чтобы сильно не рисковать, рынок заливают ипотекой, потребкре-
дитами и валютными спекуляциями.

Уровень «бизнеса» такой же, как торговля паленой водкой из ларь-
ка в начале 90-х.

Логика Маркова
Культурная революция. Маленькая пока. Урин покидает пост руко-

водителя Большого театра. Урин это знаковая фигура. Он представля-
ет идейную коалицию современного европейского искусства. Наши 
граждане много лет хотят от Большого театра классики. Поэтому на 
балет Щелкунчик тысячи людей стоят в очереди на холодном ветру 
ночами. А Урин продвигал не классику, а эксперименты в духе евро-
пейского современного искусства. Которое у граждан ассоциируется 
с ЛГБТ. Граждане наши правда в этом современном искусстве не раз-
бираются. И не знают, что это давно уже не ГЛБТ, а ЛГБТК+. Много лет 
пытались российские традиционалисты Урина снять. И не могли. И вот 
сняли.

Чтобы была вам понятна политическая логика - держали Урина на 
посту руководителя Большого театра и не давали госзаказа снимать 
фильмы про Донбасс, про Захарченко, про Русскую Весну на Украине  
- одни и те же люди.

Что-то знаю / Павел Данилин
Нравится мне говорить правду, когда она - никому не нравится.
Сын главы Чеченской Республики Рамзана Кадырова Адам достой-

но награжден медалью «За вклад в развитие Российского университе-
та спецназа». 

Заслуженная медаль, надо сказать. В течение года с начала СВО, по 
крайней мере, то, что я знаю, чеченская сторона постоянно работала 
над тем, чтобы университет спецназа в Гудермесе выпускал новых и 
новых специалистов. Весной 2023 года я лично встречался с выпуск-
никами этого университета. Столько сильных и уверенных в себе, кру-
тых военных - я, пожалуй, никогда не видел и не увижу одновремен-
но. 

Кадыровы - как Рамзан Ахмадович, так и Адам Рамзанович многое 
сделали для того, чтобы этот университет работал на полную для обе-
спечения СВО офицерами, повысившими свою квалификацию. А сын 
Ахмада Абдулхамидовича (мир ему) - так и вовсе был инициатором 
создания этого университета. 

https://t.me/logikamarkova/9079
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Поэтому - есть разговоры о заслугах и так далее. А есть реальные 
заслуги.

Телеканал СПАС
РОССИЯ, КОТОРУЮ МЫ ОБОЛГАЛИ.
Когда нам говорят про «неизбежность революции 1917-го года», 

нам врут.
Никаких внешних причин для революции в развивающейся и бога-

теющей стране, об экономическом чуде которой писали во всем мире, 
не было.

Чтобы доказать это, достаточно только взглянуть на показатели и 
достижения эпохи святого царя Николая II.

Это мы и будем делать здесь теперь каждые выходные. Мы долж-
ны развенчать мифы о причинах крушения нашей страны, потому что 
ложь о нашем прошлом не даст нам двигаться в будущее.

Сыны Монархии
Прилепин попытался написать ответ, почему Империя Романовых 

простояла 300 лет, а совок - всего 70. Мол, так в истории не считается. 
И начал перечислять королевские династии, которые просуществова-
ли дольше Романовых. Конечно же, как всегда, когда Прилепин пишет 
про красно-белые споры и идеологию, не обошлось без подтасовки 
фактов и совы на глобусе)

Называя династию грузинских Багратионов на престоле Грузии, За-
хар забыл упомянуть, что большую часть их правления страна не была 
независимой. Говоря о династии японских императоров Ямато, пра-
вящих страной от ее сотворения, Прилепин забывает, что много веков 
японцами правили военные феодалы сегуны, а у императора не была 
фактической власти. И сильной державой, настоящей Империей Япо-
ния стала лишь после Контрреволюции Мейдзи, реформации сверху, 
возглавленной именно императором.

Я к чему, сравнивать надо равное с равным. Безусловно, можно най-
ти династию папуасов, которая правит своим племенем 2000 лет. Но 
когда мы говорим о 300-летии Империи Романовых, имеем в виду, 
что все эти 300 лет Россия была ведущей мировой сверхдержавой в 
культуре, политике и экономике, с каждым новым царем преумножая 
свою мощь. И сравнивать период царствования Романых надо не с ту-
земными царствами Индии, а с другими великими империями: Бри-
танией, Австро-Венгрией, Турцией, Испанией. Тогда мы обнаружим, 
что Россия Романовых держалась в топе мировых гегемонов доволь-
но долго. Германская Империя, собранная Бисмарком продержалась 
лет 50. Британцы доминировали в мире примерно столько же, сколь-
ко русские, уступив пальму первенства американцам в середине 20 
века. Империя США доминирует в мире менее ста лет.

В логике Прилепина, Черногория и Россия - равновеликие военные 
державы, раз не покорились туркам. Как бы да, но есть нюанс) Цар-
ская Россия регулярно била турок на поле боя, политики и диплома-

https://t.me/spastv/25128
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тии, забирая у нее земли и сферы влияния, а Черногория - просто труд-
нодоступный горный район, где нивелировалось преимущество турок 
в числе и вооружении. И оттоманы решили, что кровопролитная во-
йна с местными горцами не стоит тех небольших преимуществ, кото-
рые им принесет покорение черногорцев.

Почему же Белая Империя Романовых, в постоянных войнах со дру-
гими сверхдержавами того времени, простояла 300 лет, постоянно 
прирастая территориями и богатствами, а Красная Империя СССР раз-
валилась через 70 лет без единого выстрела и проиграла Холодную 
войну Западу? Замечу интересный факт, сделали СССР сверхдержа-
вой, выиграли Великую Отечественную войну и провели модерниза-
цию экономики коммунисты, которые родились, выросли и получили 
образование в царской России. Великие советские ученые середины 
20 века закончили университеты до революции. Мощную РККА созда-
вали бывшие офицеры Императорской армии вроде Родиона Мали-
новского.

СССР рухнул в тот момент, когда во главе страны встали люди, кото-
рые родились, выросли и получили образование в Советском союзе, 
бывшие полностью советским продуктом. СССР развалил не коварный 
Запад, а сами коммунисты, плоть от плоти КПСС: Горбачев, Ельцин, 
Кравчук, Алиев, Шеварнадзе, Яковлев - это лидеры компартии СССР, 
а не либералы там или диссиденты. Горбачева, сдавшего все полиме-
ры, продвигал глава КГБ Андропов, одновременно гасивший в стране 
русский национализм.

Эволюция идеологии марксизма-ленинизма в СССР привела на его 
закате к деградации экономики и политическим карликам во главе 
страны. Итогом построения социализма стало то, что на закате СССР и 
простой народ, и советская элита хотели жить как на Западе, а нацио-
нальные окраины жаждали суверенитета. Создание советской иден-
тичности полностью провалилось, полностью!)

Именно поэтому возрождение советской идеологии в России озна-
чает новое поражение нашей страны от Запада. Если хотим победить 
- нашей государственной идеологией должен стать правый консерва-
тизм и здравый христианский русский национал-патриотизм, опираю-
щийся на культурное и историческое наследие Российской Империи.

Николай Стариков
Будущее России всегда было великим. Ничего не изменилось. Надо 

лишь исключить ПРЕДАТЕЛЬСТВО.
Нас побеждали в феврале 1917 и в 1991 году именно предатель-

ством.

Логика Маркова
Началась кампания против Маска, его обвиняют в антисемитизме. 

Массово крупные корпорации отказываются от рекламы в сети Х, быв-
ший Твиттер.

https://t.me/nstarikovru/41600
https://t.me/logikamarkova/9078
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AGDchan
Правильно кто-то заметил: Трамп, Такер Карлсон и Илон Маск со-

здали непобедимую тройку. Осталось им самим это осознать и дей-
ствовать.

Старше Эдды
В аварии ракеты у Маска смешнее всего – скачущие хохлы, которые 

теперь радостно поминают ему все обиды со «Старлинками», мирны-
ми предложениями и всем остальным, выводя одно из другого в духе 
«вот он вчера вот это, а сегодня у него ракета того».

То, что на Украине давно воспринимают страну пупом Земли и пола-
гают, что все сущее на планете или прямо касается Украины, или про-
исходит в силу причин, касающихся Украины, давно не секрет. Как и 
святая уверенность хохла в обязанности «всего свободного мира» им 
помогать, разумеется, безвозмездно.

Но самое смешное здесь то, что небратья рассуждают о космиче-
ской гонке, из которой выбыли сами совершенно добровольно – по-
сле разрыва отношений с Россией у «Южмаша» больше нет шансов 
поучаствовать в создании ракет – ни отечественных, ни западных. Ко-
операция с российскими предприятиями была необходимой несущей 
конструкцией этого участия.

Так что смех хохла над аварией Маска в данном случае это попытка 
смертельно больного пошутить над чьим-то подбитым глазом.

Мы, кстати, смеяться над этим не будем. Нам надо свою программу 
развивать, создавая в том числе и перспективную тяжелую ракету. На-
деюсь, детальную информацию об американской аварии наши ком-
петентные органы «Роскосмосу» предоставить смогут. Она пригодит-
ся.

АДЕКВАТ Z
В принимаемом сейчас трехлетнем бюджете наблюдается интерес-

ная динамика планируемых расходов на оборону: 2024 год - 10,8 трил-
лиона, 2025 - 8,5, 2026 - 7,4. Динамика, явно вытекающая из представ-
ления о базовом сценарии на эти годы, причем сформированном, есте-
ственно, на уровне не Минобороны с Минфином, а выше.

Помимо того очевидного, что следующий год предполагается годом 
победного завершения военного этапа дебандеризации, похоже, что 
на 2025 запланировано окончание основной части затратных органи-
зационных и не только мероприятий по существенному увеличению 
армии - тех самых, что были запущены в самом конце прошлого года 
и сейчас находятся в самом разгаре, хотя и не слишком бросаются в 
глаза широкой публике. А 2026 в этом случае станет годом уже скорее 
фоновых, постоянных расходов на вооруженные силы нового штата и 
во многом нового облика.

Среди многочисленного прочего это означает, что независимо от 
мнения противника по этому вопросу никакие заморозки в наше стра-
тегическое планирование не заложены, а заложен совсем иной сце-

https://t.me/Agdchan/12787
https://t.me/vysokygovorit/13538
https://t.me/politadequate/8128
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нарий. Стадия принятия которого противнику еще предстоит.

Объясняет Readovka
Концлагерь с кока-колой и «невыдуманной» украинской историей 

— свободный, красивый и демократичный
В статье для The Times представитель свидомого народа поведал 

о жизни российских военных в украинском плену. В ней описывает-
ся пример типичного русского солдата и человека по имени Николай, 
родившегося в позднем СССР, считающего украинцев и русских одним 
народом, искусственно разделённым политическим влиянием извне.

В целях «перевоспитания» каждый день в 6 утра Николая рёвом бу-
дит гимн незалежной из громкоговорителя, «заботливо» размещён-
ный надсмотрщиками в его камере. После чего ведут мимо портретов 
известного нацистского преступника Степана Бандеры на плац, где за-
ставляют молча стоять, после зачитывая лекции об украинской исто-
рии. Ну как истории — что-то из разряда сказок, сочинённых за по-
следние десятилетия. При этом, как отмечает автор статьи, ему в ме-
сяц дают аж ₽700 ($8), на которые он может купить кока-колу, которой 
в России якобы нет. Только не говорите Николаю про параллельный 
импорт и не присылайте фото прилавков российских магазинов, а то 
парня вместе с читателями The Times удар хватит.

В чём хотел нас убедить автор статьи? Что украинцы настолько пре-
исполнились, что поводом для хвастовства считают, прости господи, 
еду? Что западные права человека — фикция? Что Украина действи-
тельно фашистское государство, оружия у которого быть не должно? 
Ну, тогда у него получилось.

Сергей Гуркин
The Times сообщает: российских пленных в украинских тюрьмах бу-

дят в 6 утра звуками гимна, а по пути в столовую они идут по аллее, 
увешанной фотографиями Степана Бандеры и Тараса Шевченко.

(Всякий раз, встречая либеральный плач о кривляющихся в СИЗО 
дурашках, которые сами делают всё, чтобы вместо штрафа заехать на 
семь лет, я вижу вот эту картину.)

Украина старается депрограммировать российских военнопленных, 
резюмируют авторы пропагандистского листка.

Что ж, в этом и разница культурно-политических моделей.
Мы не депрограммируемся, потому что мы не программа. Кого-то 

можно напугать, кого-то задавить, но депрограммировать никого нель-
зя.

А они - они не переубеждаемы, потому что они не убеждены. Они 
именно запрограммированы.

Иван Охлобыстин
Осточертели уже хохлонацисты со своими угрозами. В том году наши 

продажные мобильные операторы слили все базы с телефонами в сеть 

https://t.me/readovkaru/4964
https://t.me/sergeygurkin/572
https://t.me/Ohlobistin/686
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и начались звонки. Торжествующие гыки- Слава Украине? Что гойда? 
Мы тебя убьём. Бомбой, ножом, пулемётом! Салом до смерти затрём. 
Борщом растворим. Галушками удавим.

Да блин - гойда придурки - убейте уже! Меня убейте, моих детей 
убейте, всех убейте. Никого жалеть не надо.

Похищать тоже не имеет смысла - выкупать никого не будем. Если 
в плен попаду, категорически запрещаю себя обменивать. В системе 
моих ценностей - жертвенная смерть за Родину - для меня единствен-
ный надёжный путь в рай. Я уже не плохо пожил. Надо и честь знать.

Не надо со мной вступать в матерные диспуты. Не выношу мат.
Не надо мне ничего доказывать. Умом не вышли. Христа тоже не 

приплетайте - вы продали пиндосам православную веру.
Гуманизм тоже не стоит - сходите на аллею Ангелов в Донецке. Ко-

роче: натягивайте кружевные труселя на кастрюли и на выход. Гойда!
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ДЕВЯТНАДЦАТОЕ НОЯБРЯ

Сегодня:
• Как нам повезло жить в России, единственной стране, которая 

пошла на военное обострение с США и НАТО!
• Путин как интеллигент в парке перед бандой глумящихся гопни-

ков: большие дяди о чем-то договорились.
• В Авдеевке взяты несколько позиций, война практически выигра-

на, насущные задачи - решить, хватит ли фонарей, чтобы развеши-
вать украинских предателей, и что требовать с трусливого Запада 
на переговорах, 

• Многонационалочка стала прямой угрозой жизни и здоровью,
• Финляндии повезло, что у нас нет границы с Нигером,
• Победа хуситов над Израилем в битве при Аденском проливе: за-

хвачено британское судно, сданное в аренду японской фирме,
• Игорь Иванович идет на выборы,
• Аргентина больше не наш, теперь ей конец

ZERGULIO🇷🇷
😎😎 Мы рассматривали вопрос о разрыве отношений с Израилем, но

мы считаем, что это должно быть коллективное решение, в том числе 
с участием других мусульманских стран (с) глава МИД Турции Хакан 
Фидан.

Полтора месяца геноцида в Газе. Уничтожение больниц, мечетей и 
школ. Вчера было массовое убийство гражданских в школе Al Fakhura, 
в том числе детей. Уже открыто заявлено, что юг сектора Газа пале-
стинцам тоже не оставят. Там тоже будет зачистка, только с ещё боль-
шими жертвами, ведь там пытаются выжить более 1,5 млн человек. 

Что в итоге? «Иран по закрытым источникам сообщил США, что не 
хочет обострения». «Турция хотела разорвать отношения, но ограни-
чилась угрозами по ТВ». «Хезболла предупредила Израиль, чтобы тот 
даже не пытался напасть на Ливан, а то ух!». Коллективное позорное 
пук-среньк всех союзников Газы. 

Это все к чему. У нас одно время модным было упрекать власти и 
лично Путина в бесхребетности и слабости. Но Россия сегодня един-
ственная страна в мире, которая пусть и не сразу, но пошла на серьез-
ное военное обострение с США и НАТО. Даже огромный могучий Ки-
тай проглотил провокацию США с прилетом Нэнси Пелоси на Тайвань, 
и это после череды зловещих угроз в адрес США. А Штаты так и про-
должают вооружать Тайвань. 

Нам всем повезло жить в России. Которая сегодня, к слову, опять 
знатно выдрала «Геранями» укронацистов. Когда мы победим в этой 
войне - то будем единственной страной в мире с по-настоящему бое-
способной, опытной и обученной армией, и множеством новейших си-
стем вооружений. При желании Европу можно будет захватить в счи-
танные недели, да только кому эти вырожденцы нищие нужны. 

https://t.me/SergeyKolyasnikov/54103
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Выгляните в окно. Вдохните полной грудью. И улыбнитесь. Мы дома 
и дом этот - крепость. 

Доброе утро 😎😎

МИГ России
Все больше и больше признаков того, что большие дяди о чем-то 

договорились.
На следующей неделе Президент примет участие в виртуальном фо-

руме «двадцатки». Это будет первое за долгое время непосредствен-
ное мероприятие с лидерами западных стран.

Логика Маркова
Участие Путина в виртуальном саммите Большой Двадцатки под 

председательством Индии не предполагает никакого общения с ли-
дерами стран Запада. Это будут просто выступления. Заранее подго-
товленные.

Не будет никакой дискуссии. Страны Запада по прежнему придер-
живаются политики, что Россия не должна иметь права не только на 
уважение её права на безопасность но и даже простое право быть ус-
лышанным у России должно грубо и демонстративно нарушаться.

Банда гопников эти лидеры стран Запада. А Путин как интеллигент 
в парке перед бандой глумящихся гопников.

МИГ России
Риторика «осажденная крепость» и «кругом враги» будет потихонь-

ку меняться.
Просто поверьте.

Димитриев
Подписчики спрашивают, стоит ли верить МИГу, который пишет, что 

риторика «осажденной крепости» и «кругом враги» будет потихонь-
ку меняться»? Есть ли у него надёжные инсайды или это умозаключе-
ния? 

Нет, это не инсайд, это текущая корректировка повестки в России. 
Вероятно, вы уже заметили, что угар сошел, только особо тугие пропа-
гандисты продолжают плеваться слюной. А так в целом накачка себя 
уже отработала и ее могут немного спускать, наиболее буйных закро-
ют постепенно. И вполне возможно, что закончится все единением 
с глобальных миром технического прогресса, сексуальных свобод и 
цифрового контроля. 

А зачем это все было спросите вы и я отвечу, что для этого нам нуж-
но знать какова была изначальная цель? Очевидно, что текущая зада-
ча СВО это минимизация проблем вызванных началом СВО. А вот за-
чем ее начали это самый интересный вопрос и у каждого есть на него 
свой ответ.

https://t.me/mig41/30456
https://t.me/logikamarkova/9095
https://t.me/mig41/30457
https://t.me/russ_orientalist/16201
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Рыбарь
Хроника специальной военной операции за 19 ноября 2023 года
Полностью подтвердилась вчерашняя информация о прорыве рос-

сийских войск на южном фланге Авдеевского направления. Бойцы 
смогли взять позиции в промзоне у станции Ясиноватая-2, которые 
ВСУ удерживали с 2014 года с так называемой «АТО». Сейчас бойцы 
расширяют зону контроля вокруг занятого участка. На северном флан-
ге без особых изменений: идут бои у АКХЗ, Степового и по направле-
нию к Новокалиново.

Сегодня в сети появились первые кадры применения российских 
кассетных бомб РБК-500 на Времьевском участке в районе Старомай-
орского. ВКС России отработали снарядами по украинским позициям 
в посадках. Применение новых типов боеприпасов могут существен-
но облегчить работу ВС РФ на местности.

На Херсонском направлении продолжаются ожесточенные бои в 
Крынках. По некоторым данным, ВСУ удалось незначительно продви-
нуться на западные окраины села, однако их дальнейшее продвиже-
ние было остановлено российскими военнослужащими.

Сладков +
ЧТО НАМ ДАСТ ОСВОБОЖДЕНИЕ АВДЕЕВКИ?
О, много, что даст. Первое — мы такую маневренность себе обеспе-

чим! Сейчас мы гоняем из Донецка в Горловку и Луганск через Маке-
евку и Енакиево (большой круг), или через Ясиноватую (обстреливае-
мая трасса). А напрямую вообще не ездим — там дорога разбита, мо-
сты исковерканы и вообще это самоубийство. Всё из-за стрельбы ВСУ 
со стороны Авдеевки. А теперь летать будем мгновенно!!!

Второе — отодвигаем врага от Донецка, живодеры из ВСУ стреляют 
по жилым кварталам, убивают мирных людей. Теперь до них самих 
очередь дошла.

Третье — это ж продолжение освобождения Донбасса. Нам надо 
очищать наши города от врага, восстанавливать жилье и производ-
ство, возвращать беженцев домой, детей растить и воспитывать. Это 
сверхзадача.

Наши ребята, штурмовики, делают святое дело!

Вожак Z
Профессор Евстафьев Дмитрий Геннадьевич, безусловно, человек 

умный, грамотный, но с отпусками и ротацией его кто то ввёл в заблу-
ждение. Уважаемый Дмитрий Геннадьевич! Ответственно заявляю, что 
мобилизованные военнослужащие нашего полка (номер подразделе-
ния и полевой почты сообщу лично, если будет интересно) мобилизо-
ваны в октябре 2022 года, воюют на переднем крае с февраля 2023 
года. Воюют с потерями, о которых я умолчу. Прямо сейчас штурму-
ют Авдеевку. О ротации никто не заикается. Информации о ней нет от 
слова совсем. По отпускам. Даже в первую часть отпуска сходили да-
леко не все. А полный отпуск за год почти никто не отгулял. Есть люди, 

https://t.me/rybar/54332
https://t.me/Sladkov_plus/9122
https://t.me/vozhak_Z/529
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которые больше года не видели свои семьи. Уверен, что вас ввели в 
заблуждение ваши источники, потому что проблема реально имеется. 
Её просто надо решить, и не будет митингов и возмущения. Всё очень 
просто.

Объясняет Readovka
Желание украинцев идти в армию пропадает вслед за надеждами 

на победу
Киев продолжает сталкиваться с созданной им же информацион-

ной химерой «скорая перемога». Когда планы по «контрнаступу» про-
валились и все затраченные усилия не привели к серьёзным успехам 
— встал вопрос не только о том, как выпросить у хозяина ещё оружия, 
но и как набрать новых солдат на роль очередного пушечного мяса 
взамен погибших.

Желающих принять её на себя добровольно уже не осталось. Кто 
хотел — уже там. Кто не подходил — с новыми нормами, разрешаю-
щими призыв больных туберкулёзом и ампутантов, теперь подходит. 
Как рассказала CNN 31-летняя Мария Заика, по приходе в военкомат 
ей откровенно заявили, что набор женщин у них «добровольно-при-
нудительный».

Так, в качестве ресурса остаются только нежелающие. Для них у Ки-
ева давно подготовлен кнут в виде запрета на выезд и принудитель-
ной мобилизации. Работает схема с переменным успехом. По словам 
украинской госпогранслужбы, только законно за этот год незалежную 
пытались покинуть 43 тыс граждан. При этом, как сообщает британ-
ская BBC, с начала СВО 20 тыс уже мобилизованных умудрились рети-
роваться с территории Украины. Сколько смогло убежать, не дожида-
ясь вручения повесток — остаётся только гадать.

Получается ситуация, при которой оставшихся, включая женщин и 
инвалидов, может ждать исключительно закручивание гаек. Вариан-
ты набирать «лучших из лучших» и «лучших из худших» давно закон-
чились, остался только — «всех».

Сладков +
НЕ МОГУ СОГЛАСИТЬСЯ СО СВОИМ ДРУГОМ ОЛЕГОМ БЛОХИНЫМ
Не будут все предатели Украины висеть на столбах. Не хватит стол-

бов? Да, теоретически не хватит. Но даже не по этой уважительной 
причине. Россия не будет пускать реки крови. Это не наша филосо-
фия. Дело в том, что произойдет все по-другому. Упыри, конечно, ся-
дут. А большинство строем пойдут на службу в новую Украину. И чем 
дальше, тем больше и быстрее. И на все должности. А где нам других 
взять?

Другое дело, после победы Россия должна вести себя не как гостья, 
а как реальный куратор и ответственный наставник. Люди сразу по-
чувствуют разницу между Москвой и Вашингтоном. Вон Прибалтика 
ушла в Европу. Вы в Вильнюсе когда были? В опустевшем малолюд-
ном городе? Европа блин.

https://t.me/readovkaru/4973
https://t.me/Sladkov_plus/9124
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А бандеровцы… Упоротые уедут. Сомневающиеся утвердятся в рос-
сийском курсе. В первый раз что ли.

АДЕКВАТ Z
Длинную статью американских стратегов в штатском из числа веду-

щих стоит изучить хотя бы для того, чтобы оценить уровень стратеги-
ческого мышления.

Констатация: нахрюк жжет ресурсы и не имеет ни единого шанса, 
хозяйский ресурс железа и вообще поддержки весьма конечен, а вре-
мя играет строго против хохлов. Рецепт: перейти в глухую оборону и 
обратиться к России за прекращением огня, чтобы хохлам построить 
процветающую демократию и освежить арсеналы, а Россию когда-ни-
будь задушить экономически и заставить с позором уйти отовсюду. Ар-
гументы: даже если Россия не согласится на прекращение огня, в том 
числе предъявив неприемлемые условия, эта наша реакция позволит 
санкции сохранить и усилить, а военную и экономическую поддерж-
ку хутора сделать долгосрочной. И разумеется, на поле боя непрео-
долимый двусторонний тупик, успешно наступать Россия неспособна, 
именно поэтому и надо отказаться от любых нахрюков в пользу обо-
роны, которая нас типа обязательно истощит.

Что тут самое вкусное, так сразу даже не скажешь. Может, проброс 
мимоходом, что успешную оборону можно вести и в случае, если аме-
риканская помощь вдруг кончится, на хребте одной Европы. Может, 
старательный обход бьющего в глаза противоречия, что так-то ресур-
са поддержки хохлов уже почти нет, но если Россия откажется от пре-
кращения огня, то он появится сразу и навсегда. Может, непонимание 
(или сознательное игнорирование, пес их знает), что по деньгам (если 
помнить про весь гражданский контур) и железу заморозка на нео-
пределенный срок в пересчете на год обойдется хозяевам весьма не-
намного дешевле, чем тот же год интенсивных боевых действий, а на 
длинной дистанции - так и кратно дороже. А может, все та же святая 
вера, которой (ну во всяком случае, вслух) пропитаны все до единого 
западные, понимаешь, мыслители, что успешно наступать Россия не 
в состоянии, поэтому военный разгром бандеровцев исключен в лю-
бом случае. Вера, на фундаменте которой с необходимостью покоит-
ся весь прочий сок мозга. Потому что если хоть на секунду допустить, 
что фундамент того-с, гниловат, мало того, что все остальные постро-
ения мигом разлетаются в хлам, так еще и все представление о геопо-
литической реальности придется прямо в моменте, с кровью, болью и 
матом, приводить в соответствие с этой самой реальностью.

И весь этот градус если не самообмана, то во всяком случае изряд-
ной интеллектуальной недобросовестности хорошо объясним: когда 
ответ (вернее, устраивающий тебя ответ) недостижим объективно, лю-
бая попытка подогнать решение под такой ответ неизбежно будет вы-
глядить смешновато и уязвименько. Просто потому и именно потому, 
что корректного решения задача не имеет.

Старше Эдды

https://t.me/politadequate/8129
https://t.me/vysokygovorit/13549
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Перенести украинское наступление на весну» означает «перенести 
его навсегда» – больше техники и снарядов у НАТО к весне не будет, 
а столько, сколько нужно – не будет еще несколько лет как минимум. 
Вопрос в том, как этим окном возможностей воспользуемся мы: остав-
лять хохлу возможность спустя несколько лет снова «пойти в наступ» 
было бы преступлением и перед памятью погибших сейчас, и перед 
их потомками.

Если измерять окно в конкретных временных периодах, то по бое-
припасам на покрытие текущего украинского расхода в НАТО выйдут 
не раньше, чем через три года, а возможно и через пять лет. По бро-
нетехнике, системам ПВО и артиллерии – не меньше. Есть основания 
полагать, что давать Киеву и его спонсорам эти 3-5 лет у нас никто не 
собирается.

Понимают ли это в Киеве? Конечно. Подоляк сегодня как раз задал-
ся вопросом «Есть ли у нас хоть один шанс сохраниться в исторической 
перспективе в 10 или 15 лет?». Он, правда сделал вывод, что Россию 
«нужно лишить ресурсов», но анекдот про «мыши, станьте ежиками», 
ему, видимо, напомнить забыли.

Рыбарь
После долгого перерыва украинские формирования вновь начали 

использовать оперативно-тактический комплекс «Точка-У».
Сегодня они применили его для удара по Ровенькам в Белгород-

ской области, а на днях аналогичным образом атаковали окрестности 
Красногоровки на Авдеевском участке. Обломки ракеты были обна-
ружены нашими бойцами.

Противник активно использовал ОТРК «Точка-У» на первом этапе 
конфликта, однако к осени 2022 года их количество резко снизилось 
по причине израсходования запасов ракет и невозможности их само-
стоятельного производства.

В итоге у ВСУ остались десятки пусковых установок без боекомплек-
та. Однако с помощью западных партнеров киевский режим смог не-
много восполнить запасы за счет старых ракет, оставшихся в арсена-
лах Чехии, Польши и Йемена, а также ремонта ранее неисправных из-
делий на собственных складах.

Боекомплект к «Точкам» немного усовершенствовали, заменив си-
стему наведения и увеличив дальность после модернизации топлив-
ной системы. Сейчас у ВСУ есть несколько десятков ракет этого типа, 
которые размещены на складах под Днепропетровском.

Тимофей Борисов (Германия-Россия)
Сначала факт:
Канцлер Германии Олаф Шольц в очередной раз заявил, что наме-

рен продолжать диалог с президентом России Владимиром Путиным. 
Его слова процитировало немецкое агентство DPA.

«Я буду говорить с ним», - сказал канцлер на встрече с граждана-
ми в населенном пункте Нутеталь рядом с Берлином. Но, по мнению 

https://t.me/rybar/54324
https://t.me/timborisov/7477
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Шольца, он не видит сценария, при котором РФ пошла бы на какие-то 
уступки в контексте ситуации на Украине. За недавнее время, то уже 
второе (первое было 12 ноября) такое громкое заявление Шольца по-
сле долгого перерыва. При этом, пресс-секретарь президента Дмитрий 
Песков, отметил, что Путин всегда открыт к контактам, но они должны 
быть результативными, а не ради самого процесса.

Так что же стоит за такой активизировавшейся риторикой Шольца?
На мой взгляд, это просто работа на внутреннюю немецкую публи-

ку. Нет у него никакого плана и желания разговаривать. Потому что об-
делался он со своей высокомерной стратегией и опрометчивой под-
держкой Зеленского. А, извините, обтекать и повторять по совету аме-
рикакнского психотерапевта: “Я не обделаюсь…Ой, я не обделался… 
Ух ты, а это был не я”, Шольцу тоже не с руки. Гордость не позволяет.

Все его ранние «разговоры» с Путиным по сути были ни о чем. Об-
мен известных официальных позиций. Хотя, возможно, он уже пони-
мает , что победы Киева не будет и он хочет прощупывать почву, на-
сколько Россия готова замораживать конфликт. Но шаги в этом направ-
лении он сделал бы только, если США этого хотят.

А Россия, точнее ее руководство - в этом я уверен -не заинтересова-
но в том, чтобы сделать сонному Джо предвыборный подарок, чтобы 
он выступал, изображая миротворца.

Кроме того, Киев сейчас дает слабину. Противоречия внутри Киев-
ского режима углубляются. Логика вещей сильнее любой логики, как 
сказал Сталин перед окружением шестой армии Вермахта в Сталини-
граде.

А логика сейчас такая которая, как ее описал еще в 2022 году один 
из авторов “Junge Welt»: конфликт Москва-Киев это как конфликт 
Рим-Карфаген. Как сенатор Като в Риме тогда сказал : Карфаген дол-
жен быть разрушен.

А Шольц - карлик. Весь его международный вес равен нолю. В его 
улыбке стареющего пройдохи-лицемера отражаются блеск и нищета 
немецкого империализма.

Сладков +
НЕСТРОЙНЫЙ ХОР, ПОЮЩИЙ О ПЕРЕГОВОРАХ
Скоро начнется штурм высоты с табличкой на пике «Я миротворец» 

— вверх полезут традиционные статисты Макрон и Шольц. Будут уча-
ствовать тяжеловес Эрдоган, возможно и Орбан. Кстати, возможно по-
участвует Словакия.

Я бы отдал предпочтение Александру Григорьевичу. Переговоры 
должны вестись при двух условиях:

- без приостановки боевых действий;
- только о капитуляции Украины.
Шольц пошёлллл!

Маргарита Симоньян

https://t.me/Sladkov_plus/9112
https://t.me/margaritasimonyan/13415
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Даже если мы добьемся гарантий нейтрального статуса, невступле-
ния Украины в НАТО и они будут подписаны и кровью смазаны, и на 
Торе будет клясться Зеленский, и на Библии будет клясться Байден — 
это ничего не значит.

Единственная договоренность, которой можно верить, — это сила. 
Собственная сила и мощь. И страх с обратной стороны.

AGDchan
Неминуемое поражение Украины в войне с Россией не скажется на 

Западе черезчур болезненно. Они много и так выиграли, и немного 
потеряют. С их стороны вся эта кампания лишь авантюристическая по-
пытка захватить то, что им вообще никак не принадлежит. И рацио-
нально США прекрасно понимают, что даже вся Украина под русским 
контролем им особенно ничем не угрожает. А демонизация России и 
санкции и так достигли цели. Не той, которую провозглашали, но это 
был лишь дерзкий пиар. Но от Европы Россию отделили основательно. 
И на следующем этапе русской Победы это отделение только укрепит-
ся. Так что все разговоры о том, что Запад много потеряет, если оста-
вит Украину один на один с русскими, это блеф. Потеряет не слишком 
много, а то, что уже приобрел, останется. Так что нам без всякого опа-
сения ядерной войны надо спокойно готовиться к Победе с помощью 
конвенциональных видов вооружения.

AGDchan
Когда же мы возьмемся за дело по-настоящему… Пора. Приходит 

время строить Государство. Его строит, как сказал Гегель (гениально), 
«сословие храбрых». Люди СВО призваны стать именно такими стро-
ителями.

Рой ТВ - Максим Калашников
<...> как человек старшего поколения, уже видевший подобное с 

начала Афганской войны в 1979-м и до трагического финала процесса 
в декабре 1991-го, сделаю практические рекомендации.

- Система закусила удила и действует неадекватно, обуреваемая ма-
ниями. Не лезьте на рожон. Следите за языком. Не переходите на лич-
ности. Учитесь у Эзопа. Оперируйте фактами и логикой, а не эмоцио-
нальными высказываниями. Читатель пусть сам делает выводы. Так 
жили при Брежневе – и авы привыкайте. Помните, что мы – не в либе-
ральнейше-травоядной Российской империи, где можно было по не-
скольку раз бежать из ссылки, а вчерашних ссыльных могли за грани-
цу отпускать. (Изучите биографию Ленина и его сподвижников).

- Бомонд ни черта менять не желает и просто боится этого, что пре-
допределяет движение всего к новому варианту горбостройки/отте-
пели и попытки примирения с Западом. Ибо для наших власть имущих 
лучше покупать виллы на Лазурном берегу, на мысе Фера или в Май-
ами, а не в какой-нибудь Юннани китайской. Они по-прежнему запа-
доцентричны. Потому, увы, процессы должны дойти до апогея.

https://t.me/Agdchan/12800
https://t.me/Agdchan/12799
https://t.me/roy_tv_mk/6323
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Свой вариант чучхе (опоры на собственные силы при жесткой вла-
сти) при имеющемся кадровом составе бомонда (и негативном отбо-
ре плюс отчетливая «адамизация» истеблишмента) невозможен.

- Самое разумное сейчас – крепить гражданские структуры. Вот хотя 
бы Русскую народную дружину, созданную для противодействия ми-
грантскому кризису. Нужно обретать чувство локтя и командность. Нам 
сего очень не хватало после смерти Брежнева в 1982-м.

Наша главная задача: не допустить новой Беловежской пущи. Со-
здать Великую Россию. Но для этого нужны и терпение, и длинная 
воля.

Лев Вершинин
К сожалению, не могу сказать, что Макс однозначно не прав, и что 

он паникует, тоже, к сожалению, сказать не могу...

МАРДАН
Через 400 лет в Латвии останется только 78 000 жителей. Сообщил 

латышам местный меценат и бывший банкир Вилис Витолс.
Слишком много экс-банкир отпустил местной демографии. Черес-

чур позитивное будущее рисует. В 2022 году в Латвии был зафиксиро-
ван самый низкий уровень рождаемости за последние 100 лет.

Логика Маркова
Стратегия руководства Армении - предать Россию и переметнуться 

к врагам России. Но есть и тактика руководства Армении. Она в том, 
чтобы

1. почти ежедневно делать антироссийские заявления или действия.
2. И тем самым провоцировать руководство России на жёсткие за-

явления.
3. А потом организовать решение о выходе из ОДКБ и Евразэс и за-

прет российской военной базы как бы «в ответ на антиармянские дей-
ствия России».

В этом причина сверхмягких ответных действий России сейчас. На-
деемся, что позже будет жёстче.

Larkin
Настал тот момент когда многонационалочка стала прямой угрозой 

жизни и здоровью моих друзей и близких.
Несколько лет назад убили Никиту Белянкина, которого я хоть и сла-

бо знал, но все же был знаком.
Сегодня таксист-мастурбек избил мою подругу, причем с помощью 

нескольких таких же среднеазиатов. Судя по всему чуробес был в ка-
ком-то измененном состоянии сознания или просто в агрессивном при-
падке т.к. конфликт спровоцировался на пустом месте. Девушка сняла 
побои в больнице, у нее сильные травмы головы, травмы позвоноч-
ника и разные другие.
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И вот по справедливости я считаю, что таким ублюдкам надо отру-
бать руки. Как положено по их же дикарским законам. Но это, разу-
меется, не призыв и сам я так поступать не буду. У нас цивилизован-
ное государство, скотов надо поймать и посадить лет на 10-15 строго-
го режима. А вместе с ними надо сажать на реальные сроки людей из 
Яндекса (Яндекс.Такси и Uber это их подразделения), которые берут 
на работу мигрантскую шваль без документов, медкомиссий, знания 
языка и т.д. Эти мрази несут полную ответственность, нанимая манья-
ков на работу. Они делают это специально потому что ищут для себя 
максимальную выгоду. Результат – избитые русские женщины. Наши 
сестры, жены, матери которых насилуют, грабят, убивают среднеази-
аты ежедневно по всей стране.

Пусть растут Русские Общины, патрули и любые другие формы над-
зора за мигрантской преступностью. На ярлыки «фашистов» уже аб-
солютно плевать ибо речь о жизни людей, а все методы работы абсо-
лютно законные и морально приемлемые. Ситуация уже давно пере-
шла все красные линии и превратилась в радикально опасную. Обще-
ству пора реагировать.

Имена и подробности не публикую сейчас, если сама потерпевшая 
захочет – позже расскажем. Пока что передал информацию силовым 
структурам, очень надеюсь на их профессионализм и неравнодушие.

P.S. Нет ничего зазорного в том, чтобы отменить заказ в такси, если 
аватар и имя перевозчика вызывают у вас опасения. Не бойтесь наве-
шивания ярлыков, ваша безопасность важнее толерантности.

Можно по-русски?
Мы – русские – в своей же стране становимся изгоями, так как Мо-

сква уже далеко не только православная земля. Заходишь в магазин 
– там девушки в хиджабе, вызываешь такси – там мужчина с боро-
дой-мусульманкой, читаешь новости – там то нападение кавказцев 
или мусульман на русских девушек, то скандал в школах, где русским 
детям не хватило места, ибо их заняли мигранты.

Вчера на меня напал водитель такси. Он приехал не на указанное 
место, поэтому мне пришлось долго идти. После того, как я на это об-
ратила внимание, мне последовал ответ: «ты виновата, а обвиняешь 
в этом меня. Рот закрой!». Далее водитель поехал не по навигатору, 
я так же сказала, что мы едем не туда, мне было сказано: «я еду туда, 
куда я хочу». Я попросила остановить машину, на что водитель задним 
ходом вернул меня на место, откуда забрал. Послал матом. Вышел из 
машины, открыл мою дверь, вытащил меня и начал избивать.

Пинал по ногам, бил в живот и по голове. Я пыталась что-то сделать, 
но кроме выплеснутого кофе мне ничего не удалось сделать. Далее от-
куда-то взялись ещё двое, которые держали меня со спины, пока во-
дитель пытался меня нагнуть с комментарием: «таких, как ты, я раком 
е*ал». 

Я умудрилась нажать тревожную кнопку в Яндексе, во время того, 
как он меня душил. Мне было сказано: «Ваше обращение принято, со-

https://t.me/inrussiawithnastyakuss/461
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трудник службы безопасности свяжется с Вами в течение десяти ми-
нут». Разумеется, никто не связался, а душение продолжилось.

Так работает тревожная кнопка? 
Далее водитель скрылся с места происшествия, а двое его «брать-

ев» мне сказали: «ты сама виновата, вырядилась как шлюха». Но на 
мне были джинсы, пуховик до колен и шарф на голове.

Я поехала на работу, где мне стало плохо. Мне вызвали скорую.
Побои сняты. Из повреждений у меня ЗЧМТ, СГМ, множественные 

сильные ушибы конечностей, позвоночника и головы. 
Я написала заявление, после чего сотрудники Яндекса начали на 

меня давить.
Внимание, вопрос: будет ли справедливо указать в Яндексе, при вы-

зове такси, что мне нужен водитель только славянской внешности?

Комиссар Исчезает
В вопросах так называемой «дружбы народов» всегда очень важно 

вот что: кто, в рамках этого канона, «дружит» мальчиками, а кто де-
вочками.

Увидел сейчас в архиве какого-то тг-канала плакаты к 4 ноября, где 
показан простой фокус: воспроизводятся наши типовые официозные 
речевки про советское братство, но при этом сами картинки - с ха-
рактерно русским мальчиком и этнографически нерусскими девочка-
ми. Эффект, разумеется, издевательский. Потому что понятно, что «так 
нельзя», «так не бывает», да и вообще это «разжигание» и ой-ой-ой.

Так вот, настоящая дружба - это там, где представители другого на-
рода, всякие отцы и старшие братья, старейшины и патриархи, гото-
вы отдавать замуж их женщин за ваших мужчин. Тогда это и в самом 
деле близкий народ. А если только наоборот, то извините, тут совсем 
не «дружба», а что-то другое. Таковы законы традиционного обще-
ства: мужчина - хоть и с проблемами, конечно, вовсе не все и не всег-
да это одобрят, - но может иногда привести в дом кого-то «извне», но 
в чей дом уходит женщина - тут все под жестким контролем.

И если с этой точки зрения посмотреть на отношения русского наро-
да и всевозможных его соседей... то, от греха, лучше на это и не смо-
треть.

Сева Севастопольский
Исламские сети выстраиваемые на протяжении многих десятиле-

тий оказались наиболее подготовлены к современному этапу разви-
тия общества - эпохе цифровизации и соцсетей. Они проникают во все 
сферы жизни государства, распространяя повсюду своих агентов вли-
яния.

В это же время русские, как народ-государственник, оказался самым 
неподготовленным и уязвимым в эпоху сетевой трансформации госу-
дарства. Для того, чтобы выжить и сохранить своё государство и свою 
национальную идентичность русским жизненно необходимо разви-
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вать свои сети и усиливать своё влияние.

Димитриев
В этой (медианный возраст) статистике в мире лидирует дружествен-

ный Нигер - средний возраст населения 14.8. Средний показатель во 
всей Африке 18.6 лет. Это значит что подавляющее большинство насе-
ления дети и молодежь, женщины активно рожают, работы почти нет, 
всех детей нужно устроить или отправить за рубеж.

Сейчас выходцы из Африки и Ближнего Востока штурмуют границу 
Финляндии. Откуда взялись внезапные многочисленные мигранты на 
финской границе из стран третьего мира и как их выпускали с терри-
тории РФ без шенгенских виз? - задаёт вопрос Михаил Виноградов.

Пару лет назад они так же неожиданно появились на белорус-
ско-польской границе вместе с кадрами ужасного обращения с бежен-
цами польских пограничников. Но первым стал переправлять бежен-
цев на границу недружественных стран, мне кажется, стал Эрдоган. 
Во время гражданской войны в Сирии турки забирали беженцев авто-
бусами в юго-восточных провинциях и отвозили на границу с Греци-
ей. Там высаживали и показывали куда идти. А потом снимали с вер-
толета как греческие силовики обстреливают толпу арабов гранатами 
с газом. Эрдоган открыл миграционное оружие миру. Миллионы бе-
женцев создадут такой движ в европейских городах, что Еврокомис-
сия выполнит любые требования.

Так что Финляндии повезло, что у нас нет границы с Нигером.

AGDchan
Если вы думаете, что выпустили уже всех черных лебедей, то вы глу-

боко ошибаетесь. Чем глупее человечество, тем больше будет черных 
лебедей. Если вообще ничего не понимать, то каждое событие будет 
черным лебедем. У истории есть логика. Потому что у истории есть 
смысл. Но если не стараться его отыскать, останутся только бесконеч-
ные черные лебеди. На самом деле, все идет по плану. И в этом пла-
не будет еще очень много неожиданного.

Умный еврей при губернаторе
Никто не любит слушать умного еврея, но меньше всех к этому склон-

ны глупые евреи. Умные еврей (не только данный, хотя он тоже) с са-
мого начала «войны против ХАМАС» говорил, что Израиль обречен не 
поражение. Что выиграть эту войну нельзя. И что итогом войны будет 
крушение государства Израиль, или полное, или, по крайней мере, в 
его нынешнем виде. Причем от того, сколько людей израильская ар-
мия успеет убить в Газе в ходе карательной операции и сколько домов 
разрушить - хоть все - этот исход не зависит. Что теперь? Теперь пре-
зидент США Джо Байден пишет, что необходимо создание полноцен-
ного палестинского государства, другого решения нет.

Это и есть поражение Израиля. Израиль в нынешнем виде суще-
ствует, только оккупируя территории, которые определены для пале-
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стинского государства. Без этих территорий это будет другая страна.
Байден это пишет в Washington Post не от хорошей жизни. Он пони-

мает, что воевать непрерывно Израиль не может, держать полумилли-
онную армию под ружьем много месяцев подряд не может и прово-
цировать окрестные страны бесконечно тоже нельзя. Даже при двух 
американских авианосцах и при американских деньгах. А денег не хва-
тает.

Байден находит решение, которое означает, что большой региональ-
ной войны не случится. Но это решение также означает, что Израиль 
движется к концу. Создание «двух государств для двух народов» - это, 
увы, временное решение.

Скурлатов live
Сионисты продолжают уничтожать мирное население Сектора Газа  

и их дома, школы, ВУЗы. Особый восторг (смотрите видео) у них вы-
зывает уничтожение мечетей. Палестинцы отражают атаки врага, не 
смотря на изоляцию мусульманского мира во главе с Турцией и пи-
ар-менеджером Эрдоганом. ЦАХАЛ тщетно пытается уничтожить ХА-
МАС, который методично убивает евреев (уже около 700) и вывел из 
строя 150 танков Израиля из 500. Любопытно, что западной прессе за-
прещено отрицательно комментировать зверства сионистов. Вот та-
кая она демократия - власть демократов. А раньше также было запре-
щено освещать мягкий геноцид армян  турками и их сообщниками - 
азерами. Победителей не судят - вот вечный лозунг. Стоит задуматься  
тем, кто планирует нашу СВО.

Логика Маркова
Йеменские хуситы захватили израильский корабль и заявили, что 

будут еще захватывать израильские корабли. Пиратство? Конечно. Но 
в результате йеменские хуситы повышают шанс выиграть и свою вой-
ну. Ведь все арабское общество очень хочет, чтобы хоть кто-то начал 
бить израильтян. А лидеры арабских стран не хотят вступать в боль-
шой конфликт с Израилем и с США и не хотят поддерживать ХАМАС, 
который для арабских элит враг намного больше, чем Израиль.

Поэтому если находится хоть кто-то, кто начинает бить израильтян, 
ему аплодирует весь арабский мир. И он становится как бы неприка-
саемым. Поэтому йеменские хуситы за свои удары по Израилю могут 
получить прекращение войны против них со стороны КСА.

МАРДАН
Йеменское движение «Ансар Аллах» заявило, что будет топить лю-

бые суда под «сионистским флагом а также принадлежащие сионист-
ским компаниям». Хуситы уже задержали первое судно в Аденском 
проливе.

Йеменские арабы решили ударить по самым устоям Израиля - по 
местным олигархам. Семьи израильских миллиардеров контролируют 
половину ВВП еврейского государства. Например, семья Омер, среди 
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многого прочего, управляет компанией морских перевозок ZIM. Она 
входит в десятку мирового рейтинга морских контейнерных перевоз-
чиков.

Холмогоров
Страшно подумать, что будет, когда к борьбе в Красном Море под-

ключатся «Ансар Максим» и «Ансар Филипп».

Политджойстик/Politjoystic
Корабль, принадлежащий британской компании и управляемый 

японской фирмой был захвачен  хуситами около Йемена. 
На борту корабля находятся 25 членов экипажа разных националь-

ностей, в том числе: украинцы, болгары, филиппинцы и мексиканцы.
…
Но, почему-то приписывают корабль Израилю и раздувают в медиа.

Стрелков Игорь Иванович
Я ИДУ НА ВЫБОРЫ
Мой текст «Чем я лучше действующего президента» от 30 августа 

сего года  действительно был продиктован мной с целью привлече-
ния внимания общественности перед началом реальной работы по 
выдвижению меня кандидатом в президенты РФ.

Прекрасно понимаю, что в нынешней ситуации в РФ участвовать в 
президентской кампании - это как садиться за стол играть с шулерами. 
Но я - не наивный человек от слова «совсем». Уверен, что меня не до-
пустят даже в качестве кандидата сесть за этот стол уже на этапе сбо-
ра подписей для участия в выборах как самовыдвиженца.

Я никогда не участвовал в симулякрах, устраиваемых действующей 
властью, и все хорошо знают эту мою позицию. Но сейчас идёт тяжё-
лая так называемая СВО и шулеры боятся уже самого факта попытки 
выдвижения. Мое выдвижение может нарушить их планы по прове-
дению бутафорских выборов с заготовленными действующей властью 
«мальчиками для битья» (кандидатами - условными «патриотами» и 
условными «западниками-либералами») и единственным уже зара-
нее известным победителем.

Поэтому я вижу смысл в участии в этих выборах. Даже на этапе фор-
мирования инициативной группы по выдвижению кандидата и сбора 
подписей есть шанс заявить о точке сбора всех реальных патриотиче-
ских сил общества - именно этого шулеры боятся прежде всего! В лю-
бом случае – это гарантирует сбой в их тихом и комфортном болоте на 
планете розовых пони.

Обращаюсь к руководству и соратникам по РДС с предложением 
начать работу по выдвижению меня в качестве кандидата в прези-
денты РФ согласно действующему законодательству РФ, формирова-
нию инициативной группы по поддержке выдвижения кандидата в 
президенты и сбору подписей для участия в выборах в качестве само-

https://t.me/holmogortalks/31505
https://t.me/politjoystic/35183
https://t.me/strelkovii/6470
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выдвиженца в порядке, установленном действующим законодатель-
ством РФ.

Всех моих друзей и близких, единомышленников, соратников, со-
служивцев и сторонников, в том числе по ОД «Новороссия», К-25 и 
КРП, прошу о всяческом возможном содействии РДС в решении по-
ставленных задач и надеюсь на вашу совместную работу.

Также обращаюсь ко всем русским патриотическим силам, обще-
ственным и политическим организациям: прошу вас также поддер-
жать меня и РДС в работе по самовыдвижению в качестве кандидата 
в президенты РФ на выборах 2024 года. Это наш шанс объединиться 
перед лицом внешней и внутренней угрозы.

Игорь Иванович Стрелков (Игорь Всеволодович Гиркин)

Владислав Угольный #ОченьНижнийТелеграмZ
Опровержение: я не имею никакого отношения к предвыборному 

штабу Игоря Ивановича Стрелкова и не являюсь его главой.
Обратные утверждения - ложь и провокация

OSSиноегнездо
Есть такой деликатный момент. Как рекрутируют в либералы? А 

очень просто. Дружат. Заметят перспективного человечка и пригла-
сят его на премьеру, на семинар, на вечеринку. Приголубят, похвалят. 
Обратят внимание. Большие люди снизойдут к начинающему. И мо-
лодой и рад стараться - я есть, я существую, я - значим. На значимость 
как на крючок подцепляют человека либералы. Они - хорошие психо-
логи. Придешь к чиновнику юным журналистом - он тебе доверитель-
но даст инсайд. Будешь брать интервью у большого деятеля искусств 
- он отвесит тебе шикарный комплимент и поговорит с тобой о жизни 
и об искусстве. Пойдешь к теленачальнику - он покажет, как устроена 
их кухня, и внимательно выслушает, что ты думаешь об их телепере-
дачах. Выйдешь с ощущением - о, я один из них. Оно абсолютно лож-
ное, но что с того - человек уже готов служить этому сообществу. Его 
купили на доброе отношение.

А как у нас устроено, у людей других взглядов? Иначе. Вас много, а 
я один. Вы кто? У нас все есть. Зачем нам вы? Ничего интересного тут 
у вас. Ничего нового. Давайте быстрее. Короче. Скучно. Нет времени. 
Банально. Я - начальник, а вы кто? Подождите. Перезвоните. Не звони-
те. Вы кто такие? Я вас не звал. Идите на. Вот примерно так. А взгляды 
- общие. И цели. И задачи. Но тока не очень выходит каменный цве-
ток. Казалось бы, почему? Может, стоит поучиться, страшно сказать, у 
либералов корпоративности и взаимопомощи? Может быть, стоит на-
чать очаровывать друг друга, а не ненавидеть и оскорблять? Как пи-
сал и пел один либерал - давайте говорить друг другу комплименты, 
ведь это все любви счастливые моменты.

Нам пишут из Янины.
Нализавшись начальственного сапога,

https://t.me/zola_of_renovation/6359
https://t.me/ossinoe/12320
https://t.me/wehearfromyanina/2978
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Охранитель бывает весьма откровенен
И для нас он, наверное, этим и ценен,
Остальным же он ценен уже для врага.

РИА Новости
Аргентина в воскресенье выбирает президента. Им может стать 

крайне правый политик Хавьер Милей (53 года, на фото слева) с ра-
дикальными идеями или кандидат от правящей партии Серхио Масса 
(51), обещающий аргентинцам более плавные перемены.

Что ждёт страну, если победит Милей:
▫️ страна не вступит в БРИКС
▫️ долларизация
▫️ отказ от сотрудничества с Китаем, Бразилией и Россией в пользу 

США и Израиля
▫️ приватизация, в том числе в здравоохранении и образовании
Если Масса:
▫️ вступит в БРИКС и возьмет деньги у банка объединения
▫️ расчеты в нацвалютах
▫️ работа со всем миром и рост экспорта
▫️ продолжение соцподдержки и бесплатные школы, университеты 

и больницы

Что-то знаю / Павел Данилин
Все же Хавьер Милей. 
Чао Аргентина.
Перон и Эвита плачут на том свете.
Фернандо де ла Руа на том же свете радостно потирает ладошки - 

уже скоро не он будет самым ненавидимым политиком в истории Ар-
гентины.

Шулика
В Аргентине президентом стал местный Трамп, но умноженный на 

три. Во-первых, его обвиняют в том, что он сожительствует с родной 
сестрой. Во-вторых, у него живут четыре клона умершей ранее домаш-
ней собаки. В-третьих, он хочет отменить песо и ввести американский 
доллар. В-пятых, он хочет запретить аборты. В-шестых, он либертари-
анец при этом. В-седьмых, он назвал самого известного аргентинца 
после Месси Папу Римского Франциска «сукиным сыном». 

Как минимум в Аргентине не будет скучно. 
Чувак выиграл за счет соцсетей и мемов, но еще и телевидения, 

куда его свали, как эксперта по экономике.

Лев Вершинин
Хавьер Милей - это вполне реальный психически больной, и он из-

https://t.me/rian_ru/221941
https://t.me/ctotoznayu/5526
https://t.me/kshulika/75997
https://t.me/putnik1lv/5976
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бран вполне реальным демократическим большинством. Несчастную 
Аргентину ждут сложные времена, а с точки зрения политического... 
эээ... «кейса» это роскошная иллюстрация к теме электоральной де-
мократии...

ZERGULIO🇷🇷
Аргентина ликует. На выборах президента победил проамерикан-

ский кандидат Хавьер Милей. 
Ярый противник сотрудничества с Россией и Китаем, а также всту-

пления в БРИКС. Сторонник тотальной приватизации, шоковой тера-
пии и введения доллара США вместо песо. На вопрос о том, введет 
ли он санкции в отношении России, если станет президентом, отве-
тил: «Конечно». Также пообещал помогать Украине. Первый свой ви-
зит планирует в Израиль. 

Вот так США и захватывают целые страны. Для этого не нужны ра-
кеты и танки. Достаточно воспитать пару-тройку поколений дебилов.

Как сказал один хороший человек «Каждая страна должна пережить 
свои 90-е. Без этого не поймут». Именно это и ждет Аргентину.

РИА Новости
Россия рассчитывает, что новый президент Аргентины Милей со-

хранит приверженность многополярности, этому будет способство-
вать присоединение страны к БРИКС, заявил посол Феоктистов.

По его словам, Москва надеется на укрепление сотрудничества с 
Аргентиной при новом кабмине, готова к совместной работе незави-
симо от политической конъюнктуры, всегда останется для этой стра-
ны другом, готовым протянуть руку помощи, и уверена, что такой на-
строй присущ и аргентинцам.

https://t.me/SergeyKolyasnikov/54112
https://t.me/rian_ru/221986
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ДВАДЦАТОЕ НОЯБРЯ

Сегодня:
• Битва за Авдеевку становится генеральным сражением: наши 

продвинулись еще на сотню метров,
• Десять лет назад начался Майдан,
• Почему американские друзья России за Милея, который против 

России? Потому что они не друзья России,
• Дискуссия о правах меньшинств,
• Раскрыт тайный план американцев: отправить министра обо-

роны в Киев, чтобы его там убили, начать воевать с Россией и от-
менить у себя выборы. А министра все равно не жалко, он же негр,

• Остальные скрытые смыслы визита Остина в Киев,
• Российская разведка разведала, что в Украине собираются при-

зывать семнадцатилетних,
• Русское Движение Стрелкова и его манифест,
• «Что-то меня Аргентина беспокоит, Василий Иваныч»

Роман Алехин
Битва за Авдеевку, судя по всему, становится генеральным сраже-

нием.
Любая война всегда движется к генеральному сражению или идёт 

от одного сражения к другому. Часто первое генеральное сражение и 
является решающим. 

После того, как наши власти оказались обмануты преговорщиками 
противника, вся СВО/война была позиционной. Даже на юге, против-
ник так и не смог нам навязать генерального сражения и был задер-
жан гораздо меньшими силами ВС РФ.

А вот Авдеевку враг решил удерживать любой ценой, бросая в бой 
все новые и новые резервы. Не знаю, кто и какие радиоперехваты слу-
шал, но все указывает на то, что никакой сдачи Авдеевки не предви-
дится, потому что власти Украины, не отступив сразу, да ещё и заявив, 
что в Авдеевке они победят, поместили себя а положение цугцванга. 

При этом надо понимать мышление и стратегию укрорейха. Во-пер-
вых, они должны продлить войну, потому что каждый месяц войны - 
это миллионы долларов на их личных заграничных счетах. Во-вторых, 
их расчёт на то, что, чем больше семей потеряют родственников, тем 
сложнее им в будущем будет примириться с нами, а значит, даже если 
горячая фаза закончится, то начнётся латентная.

То есть все эти разговоры, что Авдеевку сдадут - уже не имеет обо-
снований и туда будут прибывать все новые силы. 

Но и удерживать её долго не смогут. И это уже становится все оче-
видней: интенсивность артиллерийского огня снизилась на порядок, 
техники все меньше. 

Но очень много живой силы противника. А это дополнительная мо-
ральная нагрузка, потому что по трупам врага идти психологически 

https://t.me/Alekhin_Telega/8682
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тоже сложно.
Но есть и ещё проблемы: у противника много fpv-дронов. То есть 

это повышает важность не просто идти в лобовую атаку, а команди-
рам действовать умно и предусмотрительно. Не всегда получается, но 
освобождение Донбасса продолжается.

При этом, судя по всему, битва за Авдеевку станет самым крово-
пролитным сражением, для ВСУ точно и это уже понятно, потому что 
их продолжат гнать на убой. А вот жизни наших бойцов зависят от раз-
умности и профессионализма наших командиров. И очень хочется ве-
рить, что для них важно не только освободить Авдеевку, но и сделать 
это минимальной ценой.

А что дальше? Интересно то, что изначально, пока у ВСУ не было 
много потерь, Авдеевка была не так важна, потому что даже если по-
смотреть с их стороны, то понятно, что даже если ВС РФ её не возьмут, 
то это не так страшно, то есть это не приведёт к поражению России. А 
вот проигрыш ВСУ в этом сражении начнёт ломать всю оборону, как и 
с такими потерями окончательно запустит снос режима Зеленского.

 Из-за этого теперь уже в Авдеевскую мясорубку будут гнать тысячи 
граждан Украины. Но это лишь увеличит количество похоронок укра-
инским женщинам...

Военкор Котенок
Судя по происходящему, противник сумел перебросить часть ре-

зервов на угрожающие участки Авдеевского направления под Донец-
ком. Зафиксированы попытки контратакующих действий практически 
на всех участках направления, где ранее имелся успех у ВС РФ.

Особенно настойчиво содомиты действуют на южном фасе и у тер-
рикона. Говорить о чём-то большем рано, однако и сейчас видно, что 
явных успехов ВСУ не имеют, а тактика действий малыми группами 
здесь не приносит результата. Выдвижение противника «рисует» наша 
разведка и штурмовые группы накрывают огнем артиллерии и мино-
метов. 

Ранее наши продвинулись в сторону коксохима, преодолев очеред-
ную сотню метров в условиях огневого противодействия противника.

Также ударными штурмовыми группами продвинулись с правой сто-
роны н.п. Степовое на северном фасе. Удалось выбить противника с 
двух посадок. И здесь продвижение составило неск. сотен метров, но 
достигнуто немалыми усилиями.

Сладков +
ЗА ПЯТЬ ЛЕТ ДО СВО Я ВОЗМУЩАЛСЯ, ЧТО ВСУ ВЕДУТ СЕБЯ ТАК, КАК 

БУДТО ЗНАЮТ — ВПЕРЕДИ МЕЖДУ НАМИ БОЛЬШАЯ ВОЙНА
Они уже знали, мы — нет. Они понимали, мы даже не предпола-

гали. Они готовились, мы верили, что воевать будут Силы Ядерного 
Сдерживания и ССО. Украину вооружали, ВСУ готовились. Ну а даль-
ше случилось то, что случилось.

https://t.me/voenkorKotenok/52223
https://t.me/Sladkov_plus/9134
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Мария Захарова
😎 Комментарий официального представителя МИД России М.В.За-

харовой в связи с 10-летием начала украинского «евромайдана»
😎 Десять лет назад, 21 ноября 2013 года, на центральной площади

Киева – «Майдане незалежности» – начались антиправительственные 
выступления, которые стали отправной точкой и одновременно точ-
кой невозврата той катастрофы, которую мы наблюдаем на Украине 
сегодня.

Умелые провокаторы, подготовленные американскими и европей-
скими инструкторами, под привлекательными лозунгами «лучшей ев-
ропейской» жизни, безвизовых поездок в страны ЕС, демократии, сво-
боды слова, прав человека и борьбы с коррупцией вывели толпы лю-
дей на уличные протесты. 

В январе-феврале 2014 года под западным руководством искус-
ственно стимулировавшиеся беспорядки переросли в вооружённый 
мятеж и завершились антиконституционным государственным пере-
воротом, который был отвергнут жителями многих регионов страны.

Напомню, что триггером ноябрьских событий десятилетней давно-
сти послужило решение правительства отложить планировавшееся 
подписание Соглашения об ассоциации с ЕС. 

😎😎Подчеркну: речь шла не об отказе от ассоциации, а об отсрочке 
подписания. Дело в том, что у Киева имелись обязательства в рамках 
зоны свободной торговли СНГ, и новые обязательства, которые он со-
бирался взять на себя по ассоциации с ЕС, вступали в определенное 
противоречие с этим режимом.

😎😎В ноябре 2013 года Запад и радикальная неонацистская украин-
ская оппозиция пошли ва-банк, чтобы окончательно изменить много-
векторный курс Украины, встроить её экономику, да и политику, в за-
падную неоколониальную систему координат. 

Сегодня уместно задать вопрос, что именно дал Украине «евромай-
дан»?

😎 Ответ очевиден. Из самодостаточной, промышленно развитой и
многонаселенной республики бывшего СССР Украина превратилась в 
нищую вымирающую территорию. Страна утратила государственную 
самостоятельность и находится на содержании западных колонизато-
ров, которые определяют её внутреннюю и внешнюю политику.

Владислав Угольный #ОченьНижнийТелеграмZ
Поздравляю всех с добрым русским праздником, Днём Начала Май-

дана.
10 лет назад хохлы проложили путь к освобождению Крыма, Сева-

стополя, а затем и Донбасса с Таврией. Что будет позже - увидим.
Также в ходе этого были наказаны такие предатели как Янукович и 

Медведчук. Также сдох донбасский клан, а основная часть средств его 
власти была либо отжата, либо превратилась в руины. 

https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/6603
https://t.me/zola_of_renovation/6375
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Ну и сколько хохлов умерло в муках.
С праздником!

Владислав Угольный #ОченьНижнийТелеграмZ
«Ой, а сколько русских погибло из-за Майдана, почему ты праздну-

ешь?»
Так не погибли бы они, были бы ассимилированы - т.е. русское в них 

погибло бы.
И не только у них, а у всех русских Украины вообще.
Я же говорил, ценность для меня имеет только идентичность. Май-

дан, как точка сборки аполитов пророссийских и трансформация их в 
радикалов ирреденты, отличное событие исходя из политической оп-
тики.

Людей жалко? Жалко у пчелки, это раз. Я отъебашил несколько лет 
помогая мирняку, право пренебрегать гуманизмом я выстрадал. Это 
два. 

Майдан убил миф о «пророссийской Украине». Теперь будет либо 
украинская Украина, либо Украинский федеральный округ. 

Лжи стало меньше 10 лет назад. Мифов стало меньше 10 лет назад. 
Надежд ложных стало меньше 10 лет назад. Не у меня. У вас.

Культурная война | Kulturkampf
Зигамёты из бывшего «Азова», которые открыто призывают унич-

тожить всех русских, приняли участие в военном параде во временно 
оккупированном русском городе Риге. Очень знаменательно и очень 
тревожно для «партнёров».

Когда в НАТО принимали скопом без разбора бывшие страны Ор-
ганизации Варшавского договора (ОВД), в том числе советские респу-
блики, то это казалось усилением блока. Но по факту, зная буйный но-
ров прибалтийских карликов, это потенциальная угроза.

Будет Сувалкский коридор, будет! Он, в отличие от Волгоградского, 
хотя бы статью в Википедии имеет. 😎

Захар Прилепин
Н. Нацизм. На виду у всего мира.
«Никаких русских нацменьшинств на Украине «нет и не может 

быть», а их права должны быть ущемлены», - заявил спикер Верхов-
ной Рады Руслан Стефанчук.

Будем воевать до тех пор пока на Украине не будет никакого Сте-
фанчука.

Мария Захарова
Забыл добавить «майн фюрер» и зигануть. Нацисты 21 века.

Kotsnews
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Никаких русских нацменьшинств на Украине нет и не может быть. И 
я соглашусь.

«Если этот народ не демонстрирует уважения, а наоборот – осущест-
вляет агрессию против Украины, то его права должны быть ущемле-
ны в этой части. Поэтому никаких русских национальных меньшинств 
на Украине на данный момент нет и не может быть», - заявил спикер 
Верховной Рады Руслан Стефанчук.

Действительно сложно называть русских нацменьшинствами, если, 
согласно западным исследованиям, на Украине думают по-русски око-
ло 90 процентов человек. Запросы в Google по-русски делают почти 70 
процентов населения. 60 процентов правок и 70 процентов просмо-
тров в Википедии - на русском.

Какое же это меньшинство. Это уверенное русское большинство, 
которое последние 30 лет насильно и очень агрессивно национали-
стическое меньшинство пытается сделать украинцами.

Андрей Медведев
На Украине нет русских национальных меньшинств. Есть просто рус-

ские. Только они имеют гражданство Украины. 
Среди этих русских есть те, кто всерьёз считает себя украинцем. Есть 

те, кто считает себя украинцем политическим, то есть русским, но та-
ким, особым, более правильным и более западным. А есть просто рус-
ские люди, которые оказались в определённых обстоятельствах. Но, 
повторю, всё это русские. Украинец это гражданство, политическая 
принадлежность, смысловая идентичность (не этническая вовсе). Не 
более.

Именно поэтому, американцы (я про политиков, аналитиков, полит-
технологов) воспринимают этот конфликт, как столкновение русских с 
русскими. 

В день нашей победы нам будет важно помнить, что победили мы 
таких же русских, просто обманутых. Людей, которых убедили, что они 
не русские. Вдвойне важно будет помнить, что это и мы за это ответ-
ственность несём, потому что сами много чего не сделали, чтобы так 
не случилось.

А победить надо не только ради нас самих, но и ради тех русских, 
которых изводит  коллективный стефанчук.

Старше Эдды
Вот как раз чтобы удовлетворить хотелки стефанчукообразных и 

надо завершить СВО так, чтобы представители русского народа на 
Украине не имели никаких привилегий. Нет Украины-нет русских при-
вилегий в новых областных центрах России. У нас все народы равны, 
а государствообразуюшим является русский.

О.К.О.
Операция «Мигрант» 

https://t.me/MedvedevVesti/15906
https://t.me/vysokygovorit/13556
https://t.me/nationconsunion/36951
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Завершилась очередная неделя борьбы с этнической преступно-
стью. Традиционно в лидерах по рейдам находится Московская об-
ласть, спасибо местным силовикам и общественникам, которые еже-
дневно собирают, перерабатывают информацию и проводят провер-
ки. Другие же регион показали более скромные цифры (значения для 
Приморского края взяты итоговые за предыдущий период Операции).  

В российском патриотическом дискурсе набирает обороты тема о 
необходимости депортации в случае преступления не только самих 
мигрантов-нарушителей, но и членов их семей. Общее правило, ко-
торое негласно начало вырабатываться, но пока не сформулировано 
звучит так: если один из членов семьи мигранта совершил преступле-
ние, намеревался совершить преступление, то ответственность в виде 
депортации должны нести все члены его семьи. 

Старая площадь
Глава Пентагона сообщил, что прибыл сегодня утром в Киев для 

встречи с руководством Украины.
Значит во-первых, дела на фронте идут не очень хорошо. А во-вто-

рых, следует ждать каких-то подлостей.

Русский тарантасъ
В Киев приехал министр обороны США. Бывший угнетенный афри-

канец Ллойд Остин. Масса Ллойд  специальный BLM министр в ка-
бинете Байдена. То есть, быть министром ему осталось недолго, до 
выборов. Так совпало, что Украина, каждый визит важных западни-
ков, можно сказать, ключевых - отмечает массовым жертвоприноше-
нием. Чтобы все видели муки и страдания украинского народа. Даже 
на Западе заметили эту закономерность, но сочли за древний крова-
вый обычай малороссийских хуторян. Любопытно, что в этой ситуа-
ции, Украина может принести в жертву и самого дорогого заморско-
го гостя. Особенно, если гость привез плохие известия для киевской 
шайки политиканов-плутократов. При таком раскладе, слезы украин-
цев уже не имеют особой цены и политического веса. А вот министр 
обороны США! Как думает киевский плутократ?

Якщо цього негра вбити, звалити все на росіян американці обов’яз-
ково оголошуватимуть війну москалям, їх швидко поб’ють, а ми буде-
мо панувати далі

План надежный, как швейцарские часы. Поэтому байденовцы негра 
и отправили, если что - не жалко и тоже выгодно. Смерть BLM - мини-
стра, хороший повод начать войну с Советами Россией, выборы отме-
нить и панувати дальше, продвигая ЛГБТ-повесточку и прочую дрянь, 
которую породило общество избыточного потребления. Тоже надеж-
ный план. Беспокоюсь за Ллойда Остина. Как бы Франц-Фердинад в 
этом веке не оказался очень загорелым...

МАРДАН
Дмитрий Стешин совершенно прав. Для хохлов нынче американ-

https://t.me/staraya/12765
https://t.me/DmitriySteshin/9418
https://t.me/mardanaka/17314
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ские визитеры - не радость, а проблема. Спрашивают за деньги, за 
технику, за слова. 

Жертвоприношения украинцами, которые с удовольствием делает 
Зеленский, тут никто не оценит. Белые господа видели и не такое.

Вот только безопасность министра обороны США обеспечивается 
не только его собственной охраной, но «неформальными контакта-
ми» с руководством России. 

Так что песня про «убили негра» в ротации появится вряд ли.

Kotsnews
Глава Пентагона Ллойд Остин приехал в Киев лично, чтобы заве-

рить, что Вашингтон и дальше будет поддерживать курс Киева на во-
йну до последнего украинца. 

Дистанционно такие заверения уже выглядят не очень убедитель-
но. Особенно на фоне того, как в США разрываются между Израилем 
и Украиной. Точнее, не шибко разрываются. 

Пока демократы и республиканцы не могут договориться о бюдже-
те, в который будет заложена помощь обеим странам, Тель-Авив тай-
но получает от США военную технику и боеприпасы.

Не то, чтобы Киев доедал последний хрен с солью, войти в кому 
ему не дадут и будут поддерживать живительными капельницами. Но 
восстановить полноценно наступательный потенциал Украины амери-
канцы сейчас объективно не могут. Ну, хоть по голове поглядят.

Байки из Спасской Башни
«Задача Ллойда Остина не допустить окончательного провала про-

екта «антиРоссия» и заверить марионеточный режим, что американ-
цы и впредь будут поддерживать Киев против Москвы. Видимо, гла-
ва Пентагона вернется домой с «портфелем заказов», оставив укра-
инцам ворох надежд (умрут последними) на их исполнение. Миссия 
Остина все равно невыполнима. Победа России неизбежна!»

Леонид Слуцкий, председатель ЛДПР

Пинта разума
Запрос на перемирие, «заморозку» по корейскому образцу всё чаще 

появляется на страницах западных медиа. Нередко в публичное поле 
выносится такая формула договорённостей: Украина отказывается от 
возвращения утраченных территорий военным путём, но не призна-
ёт их российскими. При этом интегрируется в НАТО и возможно в Ев-
росоюз. 

Фактически это повторение той программы мира, которую в послед-
нее время продвигает Генри Киссинджер, однако непонятно, почему 
на неё должна соглашаться Россия? Потому что в таком случае Украи-
на не будет нейтральной, останется предельно милитаризированной 
и к тому же не гарантирует защиту русского языка и культуры. 

А эти цели СВО являются абсолютно приоритетными (во всяком слу-

https://t.me/sashakots/43416
https://t.me/kremlin_bashnya/41631
https://t.me/pintofmind/3475
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чае на уровне официальных деклараций). Вместе с тем, западные со-
юзники могут предлагать любые подходы к урегулированию конфлик-
та на Украине. Вопрос только в том, согласится ли на них Москва? Ка-
кой же мир будет в целом отвечать интересам России?

Царьград ТВ
Америка всё же поднатужилась и оторвала кусочек военной помо-

щи Украине, а не Израилю. Пентагон назвал сумму в 100 миллионов 
долларов.

Из-за океана вна Украину поедут ракеты Stinger, РСЗО HIMARS, сна-
ряды натовского калибра 105 мм и 155 мм, противотанковые комплек-
сы Javelin. И по мелочи: 3 миллиона патронов и некое «снаряжение 
для холодной погоды».

Colonelcassad
Глава СВР Нарышкин о требованиях США к киевскому наркоману 

(сегодня в Киев прилетал министр обороны США Ллойд-Остин).
1. Тотальная мобилизация с 17 до 70 лет.
2. Усиление мобилизации женщин.
3. Продолжение активных боевых действий. 
Запад рекомендовал Киеву установить призывной возраст с 17 до 

70 лет и провести дополнительную мобилизацию женщин - Нарыш-
кин

4. Фактическое ведение войны до последнего украинца.
Это так сказать сигнал тем, кто всерьез верит, что США собираются 

отказаться от Украины или заморозить войну. Таких иллюзий питать не 
следует и настраиваться надо на дальнейшее перемалывание лично-
го состава ВСУ и максимизацию потерь противника в жилой силе, по-
тому что последствия насильственной мобилизации при реализации 
этой стратегии будут на системном уровне повышать социально-эко-
номические издержки для нацистского режима. Возможности и ре-
сурсы у РФ для этого есть.

МАРДАН
«Бабы новых нарожают» и «трупами закидаем» в исполнении кла-

узевицев из НАТО.
Хотя бабы не нарожают. Их же призовут.

Холмогоров
Позавчера миги, димитриев и прочие конусоголовые рассказывали 

про «деэскалацию».
Мне присылали эти ссылки. Я ржал.
Вот она вам деэскалация. Получите. 
Война до последнего хохленка.

https://t.me/tsargradtv/63197
https://t.me/boris_rozhin/104304
https://t.me/mardanaka/17321
https://t.me/holmogortalks/31515
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Логика Маркова
Призывной возраст будет понижен до 17 лет и увеличен до 70 лет. 

Также будет осуществляться мобилизация женщин. 
Это будет сделано по требованию США и Британии. Об этом расска-

зала пресс-служба СВР, это по данным разведки. Думаю, призывной 
возраст будет понижен, потому что опыт Гитлерюгенда показал его вы-
сокую эффективность для фашистских режимов. Тем более что укра-
инские подростки уже превращены в членов тоталитарной секты пу-
тем буквально зомбирования через тоталитарную промывку мозгов. 

ВСУ ждёт  17 летних украинских ребят на фронте, чтобы они стали 
камикадзе. 

Вашингтон очень хочет чтобы как можно больше украинцев было 
убито, потому что они верят, что «чем больше похоронок с русского 
фронта - тем больше ненависть к России».

Что-то знаю / Павел Данилин
На Украине решили бросать на фронт 18-летних парубков.
Когда-нибудь украинский народ это не простит, и припомнит тем 

скотам - украинским олигархам и американским марионеткам, а так-
же кокаиновому фюреру, которые его - этот народ - уничтожают. Но 
чем раньше наступит понимание, и чем раньше украинские хлопцы 
повернут ружья против киевских упырей, тем легче будет украинско-
му народу.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Запад против Зеленского.
Блокирование европейскими странами пограничных переходов с 

Украиной работает на усиление экономического кризиса внутри стра-
ны, прекращение внешней финансовой помощи создают все условия 
для голодных бунтов, которые перерастут в военный переворот.

И в этой игре по смещению Зеленского от власти каждый отыгрыва-
ет свою роль: кто блокирует, кто не выделяет, кто информационно бу-
доражит, а есть те, которые должны первые нажать спусковой крючок 
и эта игра уже началась !!!

Порошенко / Кличко / Залужный уже открыто ведут консультации 
с западными кураторами по планированию протестных акций в бли-
жайшее время по всей территории Украины: вдовы, семьи военно-
пленных, ветераны инвалиды - костяк протестного электората.  

Зеленский все знает, но ничего уже сделать не может. Он - труп.

Скурлатов live
Когда Путин остановил наступление  хохлов и НАТО на украине, то 

его позвали на G-20 в Индию выступающим.  Когда Путин освободит 
и присоединит Киев к России, то его позовут председательствующим. 
Когда Путин присоединит Польшу и Прибалтику, то Россия станет но-
вым мировым гегемоном. База геополитики.

https://t.me/logikamarkova/9116
https://t.me/ctotoznayu/5532
https://t.me/The_Kyva/6321
https://t.me/skurlatovlive/12082
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МАРДАН
Президент наш слишком добр, коль собирается метать бисер пе-

ред свиньями. Если в этом выражении кому-то видится оскорбление, 
то напомню - выражение очень приличное, библейское. 

И, если его перевести на современный человеческий язык, означа-
ет оно что не стоит пытаться что-то объяснить совершенно необуча-
емые существам, выступающим на ролях ведущих западных полити-
ков. 

Да, они чуют, что Украину уже не вывозят. Вот только ненависть и 
зависть у России давно уже пропечаталась в их генетическом коде. 

Впрочем, Путину виднее.

Юрий Баранчик
А вот и главные для Москвы итоги визита товарища Си в США на фо-

рум АТЭС и переговоров с Байденом: 
«Китайско-российские отношения выдержали испытания сложно-

стями международной обстановки, Пекин намерен их развивать» - Си 
Цзиньпин. 

И никаких сигналов из Поднебесной больше не надо. Собирать там 
по крупицам информацию, анализировать знаки в китайских СМИ и 
т.д. и т.п. От первого лица. Работаем, братья, дальше.

Русский Манифест | Пресса РДС
18 ноября 2023 г. в г. Москве начал работу I-й Съезд Общероссийско-

го общественного движения «РУССКОЕ ДВИЖЕНИЕ СТРЕЛКОВА» (РДС). 
В первом заседании Съезда приняли участие делегаты региональных 
отделений из большинства регионов России в режиме личного при-
сутствия и в формате он-лайн, а также, в качестве приглашенных го-
стей, представители ряда левых и правых  российских патриотических 
организаций.  

Съезд принял Устав Движения и утвердил цели, направления и за-
дачи деятельности Движения.

Главной текущей задачей Движения является освобождение его Ли-
дера, Игоря Ивановича Стрелкова (Игоря Всеволодовича Гиркина) из-
под стражи и полное снятие с него абсурдных обвинений в публичных 
призывах к экстремистской деятельности.

Основной целью РДС является объединение русских патриотиче-
ских сил и консолидация российского гражданского общества на ос-
нове принципов социальной справедливости, гражданской солидар-
ности, имперского действия, православной духовности и российской 
культурной традиции - для победы России и Русского народа. 

Основными направлениями деятельности Движения утверждены: 
- активное участие в избирательных компаниях и выборах в органы 

государственной власти и местного самоуправления;
- активное участие в российской общественно-политической жиз-

https://t.me/mardanaka/17326
https://t.me/barantchik/13512
https://t.me/RDS_official_smi/1831
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ни;
- юридическая помощь участникам и ветеранам СВО по отстаива-

нию их законных прав и интересов;
- волонтерская помощь фронту;
- активная информационная политика в деле отстаивания идеалов 

Русской весны, защиты Русского мира, поддержки воинов Русской ар-
мии и противодействия антироссийской пропаганде;

- подготовка широкой программы действий в целях изменения те-
кущего политического и социально-экономического курса в стране;

- подготовка предложений по военной реформе и необходимости 
реорганизации Вооруженных сил;

- подготовка предложений о создании постоянного организованно-
го территориального боеготового резерва – Российских добровольче-
ских сил в прямом подчинении Верховного главнокомандующего;

- подготовка предложений об изменении избирательной системы 
и системы голосования в Российской Федерации;

- подготовка предложений об изменении порядка формирования и 
принципов действия органов государственной власти и органов мест-
ного самоуправления;

- практическая деятельность по изменению существующей имми-
грационной политики.

Также Съезд утвердил структуру и состав центральных органов 
управления, региональных и местных отделений. Высшим органом 
управления является Съезд Движения. Высшей должностью в Движе-
нии является Лидер Движения, избираемый Съездом и обладающий 
правом «вето» на решения, принимаемые органами Движения. Ос-
новным руководящим органом Движения является Центральный Со-
вет Движения во главе с Председателем. Также сформированы Цен-
тральный исполнительный комитет, Совет Регионов, Экспертный Со-
вет, Центральная контрольно-ревизионная комиссия, утвержден ряд 
протоколов о создании новых региональных отделений.  

На заседании заслушано переданное обращение Лидера РДС И.И. 
Стрелкова о самовыдвижении кандидатом на выборах Президента 
Российской Федерации. Съезд единогласно поддержал обращение и 
принял решение о создании организационного комитета для подго-
товки сбора инициативной группы по поддержке выдвижения канди-
дата в Президенты РФ И.И. Стрелкова (И.В. Гиркина).

Также на съезде принято решение о начале работы по созданию 
Общероссийской политической партии «Коалиция Русских Патриоти-
ческих Сил» (КРПС). Работа по подготовке учредительного съезда пар-
тии возложена на Центральный Совет Движения. 

Заседание Съезда решено не закрывать, а продолжить в онлайн-фор-
мате в течение текущей недели для проработки и утверждения основ-
ных положений Программы РДС.

                                                                   Центральный Совет Движения                                       
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Скурлатов live
Стрелков значительно увеличил себе срок предложением выдви-

нуться кандидатом в президенты.
Теперь понятно, что у Игоря не осталось ни толковых друзей, ни 

грамотных адвокатов. Поэтому теперь он может рассчитывать не 
на 4 года общего режима, а на все 8 строгача с учетом опыта «бер-
линского пациента» (не хочу его даже называть) с пролонгаци-
ей.                                                                                                                                    

Ну а истеричный призыв объединиться всем патриотам вокруг себя 
в собственной выборной кампании выглядит и вовсе нелепым, учи-
тывая неудачный опыт его со-председательства в К-25 и Оргкомитете 
патриотических сил. Стрелков сам же говорил и признавался в узком 
кругу, что «политик из него никакой». Так зачем лезть? Зачем ныть, бу-
дучи медийной фигурой, на радость укро-хунте и нашим отечествен-
ным либералам из «партии мира» о трудностях в ВС РФ в период воен-
ных действий, что пахнет изменой? Зачем «топтать» Верховного Глав-
нокомандующего и министра обороны, что является табу в период по 
сути третьей мировой войны, объявленной НАТО против России и её 
руководства?

Вот точно редко когда из военного получается хороший политик. 
Прям закон.

АДЕКВАТ Z
Открытое письмо группы медиков Путину с хотелкой освободить пи-

терскую нетвойнючку, заработавшую за свой перформанс семь лет, за-
служивает толики внимания в одном-единственном отношении. Даже 
не тем, насколько оно хамское, а тем, насколько глупое.

Если гражданин произвольно взятой профессии начнет выдавать бо-
гатые суждения по любой из медицинских специальностей, каждому 
вменяемому наблюдателю все будет ясно с порога: не ведает, что не-
сет. Когда граждане, подписывающиеся своими медицинскими специ-
альностями, начинают на полном серьезе настаивать на непротиворе-
чии действий нетвойнючки закону, отсутствии состава преступления и 
рассуждать об иных подобных специализированных материях, выска-
зываться по которым без профильного образования лучше даже не 
начинать пытаться, градус срамоты получается ровно тот же. А самая 
срамота в том, что своей интеллектуальной срамоты подписавшиеся, 
как обычно в таких случаях и бывает, не осознают даже приблизитель-
но - иначе дали бы себе труд задуматься хоть на минуту, компетентны 
ли они в том, о чем берутся судить.

И вот когда с неосознанием своей некомпетентности у людей на-
столько плохо в общем случае, автоматом встает вопрос, как у них с 
компетенциями профессиональными, то есть на том поле, где проя-
вить самонадеянность не по знаниям и вероятнее (о распространен-
ности и последствиях переоценки уровня профнавыков на своей ра-
боте может рассказать любой) и опаснее. Лично я, столкнувшись в ка-
честве пациента с любым из подписавших, бежал бы от такого специ-

https://t.me/skurlatovlive/12084
https://t.me/politadequate/8131


ОГЛАВЛЕНИЕ 372ДВАДЦАТОЕ НОЯБРЯ

алиста со всех ног - от греха подальше.

Друид
Несмотря на призывы нарушать авторские права в отношении за-

падного медиа-контента, пиратам запретят пропагандировать ЛГБТ. 
Роскомнадзор и «Медиа-коммуникационный союз» реализовали ме-
ханизм блокировки пиратских ресурсов, размещающих контент с ЛГ-
БТ-пропагандой.

Здесь государство шутить не будет.

Юрий Баранчик
😎😎ЦАХАЛ подбросил оружие в больницу Аль-Шифа в Газе, пытаясь 

доказать, что госпиталь использовался как военный объект боевиков 
ХАМАС.

Об этом пишет CNN после анализа видеороликов, опубликованных 
израильской армией из больницы.

Старше Эдды
По мере того, как операция АОИ в Секторе Газы превращается в рути-

ну, поддержка Палестины все больше падает и это не смотря на то, что 
израильские удары не стали слабее, а количество жертв среди граж-
данских перевалило за десять тысяч. 

Громкие угрозы Израилю,что сыпались и с самых высоких трибун, 
достаточно вспомнить Эрдогана и с самых низов на многочисленных 
митингах, а также в интернете, ожидаемо не привели ни к чему и за-
кончились пшиком, самое серьёзное что случилось на фоне всеислам-
ской поддержки Палестины, это пожалуй поиск евреев в турбине са-
молёта на лётном поле махачкалинского аэродрома. 

Огромная мусульманская диаспора Европы тоже не смогла проде-
монстрировать чего-то серьёзного и скоро митинги направленные про-
тив действий Израиля, ограничатся отдельными пикетами типа совет-
ских, с требованием дать свободу Анджеле  Дэвис. 

Нужно отдать должное руководству Израиля, оно весьма четко про-
считало все возможные последствия от крайне жёстких действий АОИ 
и не ошиблось в выводах. В настоящую защиту Сектора Газы, условно 
включился только Иран, но и он это делает весьма опосредованно, не 
включая и пятой части своих истинных возможностей, в данном реги-
оне планеты.

Глазьев для думающих людей
Несмотря на сопротивление ангажированных Вашингтонскими фи-

нансовыми организациями денежных властей многих стран, станов-
ление нового мирохозяйственного уклада продолжается. Отказ от 
доллара, евро и фунта с переходом на национальные валюты в меж-
дународных расчетах знаменует конец Pax Americana, а создание но-
вой международной расчетной валюты - переход к новому мирозо-

https://t.me/wisedruidd/6791
https://t.me/barantchik/13508
https://t.me/vysokygovorit/13559
https://t.me/glazieview/4421
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зяйственному укладу

Димитриев
Аргентина в очередной раз в истории становится полем для соци-

ально-экономического эксперимента. Президентские выборы выи-
грал кандидат с бензопилой Хавьер Миллей. Теперь этой бензопилой 
он обещает распилить государственные институты дискредитировав-
шие себя за десятилетия кризиса. Суть его взглядов это анархо-капи-
тализм и минимизация роли государства. До того Аргентина стала по-
лем обратного эксперимента - увеличения роли государства: протек-
ционизм, экспортные пошлины, ограничения импорта, автаркия и са-
мовыпиливание из мировой экономики. Страна победившего Глазье-
ва. И с середины прошлого века правили типичные для эпохи модер-
на всенародные лидеры - строгие мужчины в военной форме и краси-
вые женщины в дорогих нарядах. Теперь их вынес нокаутом политик 
эпохи постмодерна - скандальный блогер и шоу-мен. На улицах Бай-
реса нет его плакатов, избирательную кампанию сделали его желчные 
рилсы и тик-токи. Типичный такой злобный тролль из комментариев. 
Я не уверен, что с такими замашками он высидит весь положенный 
срок, как правило такие вот оригиналы во власти долго не задержива-
ются. Но в целом такой типаж соответствует современному тренду на 
демонтаж национальных государств и усиление транснациональных 
корпораций.  В Аргентине много природных ресурсов (в первую оче-
редь земля, потом огромные запасы лития), которыми интересуется 
глобальный бизнес. Посмотрим переживет ли самая стильная страна 
Латинской Америки своего клоуна у власти.

Роман Алехин
Выборы фрика и клоуна в Аргентине, который предлагает отказать-

ся от национальной валюты в пользу доллара США, снизить возраст 
совершеннолетия и общается с умершей собакой через медиума - это 
выборы аргентинского народа. Примерно такие же результаты сегод-
ня будут в любой стране, где власти не занимаются развитием свое-
го народа, а делают все, чтобы люди деградировали ради простоты 
управления ими. 

Если бы в России каким-то образом до выборов дорвался фрик, ко-
торый до этого снялся бы в сериале, в котором выявлял коррупцию и 
показывал, как надо власти работать, то результат был бы неожидан-
ным (на самом дела для меня вполне ожидаемым). про это же гово-
рит и популярность Стрелкова/Гиркина и его клуба рассерженных па-
триотов. Упор в политике сейчас делается на эмоции, игру, эклектику, 
чтобы было ярко, а не разумно. 

Хотите поспорить? Тогда объясните мне состав Госдумы, которая 
пишет законы для того, чтобы мы по ним жили. В Думу гораздо легче 
попасть артисту или спортсмену (они же являются «паровозами» для 
партий), чем профессиональным управленцам, профессиональным 
юристам и т.д.

https://t.me/russ_orientalist/16206
https://t.me/Alekhin_Telega/8673
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А причина проста - люди голосуют за представителя той профессии, 
которую они понимают, а юриспруденция и управления очень слож-
ны для понимания. 

Аргентину ждет разруха, а Южную Америку начало нестабильно-
сти. Скорее всего - кровавой нестабильности. 

Очень хочется, чтобы в моей стране люди начали думать, а власти 
начали вкладывать в интеллект и духовность граждан.

Шафир
В Аргентине 😎😎 на выборах победил тот, кто всем Милей. Совершен-

но честный, искренний либеитарианец-фашист, с первого дня заявляв-
ший что собирается сделать Аргентину аппендицитом США и порвать 
отношения с Россией и Китаем.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Аргентина вышла из чата.

Олег Ясинский
Идея демократии превращена неолиберальным капитализмом в 

мировую тиранию человеческой пошлости и идиотизма. 
Новым президентом Аргентины только что был демократически 

избран Хавьер Милей - человек, предлагавший свободную торговлю 
детьми, сторонник уничтожения государства, отмены социальной за-
щиты и любых проявлений гражданской солидарности. 

Умный еврей при губернаторе
Аргентина станет первой страной, в которой попытаются воплотить 

в жизнь либертарианскую утопию. Интересно, до гражданской войны 
дойдут? 

Впрочем, дело не в утопии. Смысл происходящего в том, чтобы ото-
рвать вторую страну Южной Америке от первой, от Бразилии и сде-
лать стопроцентным сателлитом США. Открыто, без экивоков. 

Интересно, до гражданской войны дойдут?

Логика Маркова
Аргентина и Украина. Милей под США геополитически и либерта-

рианец по идеологии и фрик и клоун по стилю и пришёл к власти из-
за полного разочарования жителей страны.

И это точное описание Зеленского. 
И как и Зеленский, Милей получит деньги от Вашингтона. И деньги 

пойдут на войну с врагом Вашингтона. Зеленскому приказали воевать 
с Россией. А Милея купят за конфликт с Бразилией.

Поэтому Милей может вовлечь Аргентину в конфликт и возможно 
и в войну с Бразилией.

https://t.me/governorsjew/8800
https://t.me/zhivoff/11734
https://t.me/olegyasynsky/1352
https://t.me/governorsjew/8798
https://t.me/logikamarkova/9111
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Захар Прилепин
ПРАВЫЕ ТАКИЕ ПРАВЫЕ
Хавьер Милей – новый президент Аргентины, встречайте.
- Я не буду вести бизнес не только с Китаем, я не буду вести бизнес 

ни с одним коммунистом. Я защитник свободы, мира и демократии. 
Коммунисты, китайцы к этому не относятся, — сказал Милей.

Ждем, что он введёт доллар США как национальную валюту и разо-
рвёт отношения с БРИКС.

Ну и естественно передушит в Аргентине всех этих недобитых по-
клонников Че Гевары, Фиделя, Ленина, Сталина и Мао.

А вы пока тут воюйте с «левачками», дорогие россияне. Ну или, как 
минимум, рассказывайте налево и направо, что никаких «левых» и 
«правых» в мире больше нет. 

Хотите таких правых и здесь? Их есть у нас. Хоть лопатой грузи. 
И танцуют не хуже.

Умный еврей при губернаторе
Пошла писать губерния. Уже в двух публикациях отнюдь не худших 

экспертов прочитал я, что этот самый аргентинский Милей - фашист. 
Товарищи дорогие, каждое слово обозначает то, что оно означает, 

а не что попало и все подряд. Милей, судя по всему, нехороший чело-
век, яростный правый популист и, возможно, способен насовсем по-
губить Аргентину. На глазах у потрясенного человечества. Но он - ни-
какой не фашист, потому что это слово - отнюдь не синоним на подле-
ца, ни негодяя, ни даже «крайне правого».

Милей - либертарианец. Он пообещал своим избирателям, факти-
чески, упразднение государства. Отказ от финансирования социаль-
ной сферы. Сокращение налогов. Ликвидацию национальной валюты. 
И полное согласие с США. Он пообещал все это, потому что в Аргенти-
не ключевая ставка тамошнего центробанка 170%, инфляция больше 
120%, а притом Аргентина подала заявление на вступление в БРИКС. 

Все это характеризует его с худшей стороны, но во всем этом нет ни-
какого фашизма. Потому что фашизм - это ультранационализм, укре-
пление государства сверх всякой меры, а с этой целью - развитие (или 
хоть декларация развития) социальной сферы. Фашисты очень забо-
тились, там где были у власти, об образовании (совершенно бесплат-
ном, хотя бы среднем) здравоохранении (потому что армии нужны 
здоровые солдаты) и т п. 

А если обзывать фашистами всех, кто вам не нравится, то можно со-
всем потерять возможность что-то понимать в их действиях.

Царьград ТВ
Андрей Перла: «Если Милей хотя бы на 10% выполнит свои обеща-

ния, Аргентина окажется в полной зависимости от США. Из нее попро-
буют сделать противовес Бразилии - значит, противника Китая и Рос-
сии.

https://t.me/zakharprilepin/20351
https://t.me/governorsjew/8801
https://t.me/tsargradtv/63115
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Правда, Милей выглядит так карикатурно, что всего можно ожи-
дать. Например, быстрого государственного переворота и нового раз-
ворота Аргентины. Но пока надо понимать, что это - плацдарм США 
против наших интересов в Южной Америке».

Роман Сапоньков
Вообще, Аргентина это латиноамериканская Украина, это надо пом-

нить. Несостоявшаяся страна, которая последние 30 лет находится в 
жесточайшем экономическом кризисе, лишь иногда из него выныри-
вая. 

АДЕКВАТ Z
В Аргентине дорвался до власти экземпляр с повадками закончен-

ного фрика и программой из настолько концентрированного либер-
тарианского людоедства, что в сравнении и наш Гайдар показался бы 
человеколюбцем. Электорату людоед, однако зашел на ура: экономи-
ческая, да в общем и социальная, катастрофа длиной в несколько де-
сятилетий вызверила электорат до такой степени, что самый тупой и 
безумный популизм начал всерьез казаться шансом.

Если экземпляр сможет реализовать свою программу, об эффекте 
гадать не придется: руины будут такими, что историей успеха на их 
фоне покажется даже Зимбабве - и уж подавно собственный вчераш-
ний день. Кажется, впрочем, куда более вероятным, что фрика, едва 
зацветут первые цветочки его трудов, довольно быстро снесут в ис-
пытанном веками латиноамериканском стиле, и дальнейшее гниение 
будет продолжаться примерно как до него - медленно, зато неуклон-
но.

Я к чему это все? А, точно. Не первый год не устаю любоваться фе-
номеном родильного туризма в Аргентину - там действует право по-
чвы, и родившиеся в стране дети получают ее гражданство автома-
том. И вот мне чертовски интересно, до каких еще отрицательных вы-
сот должна докатиться обсуждаемая держава, чтобы запрос на обе-
спечение деточке ее паспорта, а себе - вида на жительство у опреде-
ленной категории наших дамочек окончательно сошел на нет.

...Вопрос почти стопроцентно риторический, понимаю - но вдруг?

Логика Маркова
Аргентина. Илон Маск поддерживает избрание Милея, он заявил, 

что Аргентину теперь ждёт процветания. Ранее Милея тепло поздра-
вил Дональд Трамп. Получается, что все друзья России в США за Ми-
лея? А Милей против России? Да. Почему? Потому что Трамп и Маск 
не за Россию. Они против Байдена и против ядерной войны с Россией.

Русский тарантасъ
Новый глава Аргентины сокращает министерства и комментирует 

процесс словами, понятными каждому русскому человеку: «ахуйна!» 

https://t.me/RSaponkov/6441
https://t.me/politadequate/8132
https://t.me/logikamarkova/9112
https://t.me/DmitriySteshin/9420
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и «педересы!».Извините за обсценную лексику.

Политджойстик/Politjoystic
Экономика Аргентины не в лучшем состоянии, это правда, но бла-

годаря кому? За это и бились штатовцы, надо было завершить то, что 
начали. За чертой бедности живет 40 процентов населения. Бюджет 
«сидит» на деньгах МВФ под грабительские условия. Известная арген-
тинская говядина выросла в цене за год на 100%. В 2020 году объявля-
ли дефолт. 

…
Жестоко, но для нас такая ситуация - это хорошо. Американцы от-

влекутся на еще один проект и пока будут пережевывать его, нам спо-
койнее разобраться с Украиной.

Димитриев
Кроме всего прочего это говорит о кризисе демократиии как тако-

вой. К избранным всенародно лидерам и раньше были вопросы, их 
старались быстрее менять на других всенародно избранных, пока они 
не сильно навредили. Но в любом случае кандидаты проходили фильтр 
коррупции и элитарного сговора. Теперь же, благодаря соцсетям про-
рывается настоящий, чистый выбор народных масс. И они голосуют 
по приколу за интернет-троллей. Это как если б на выборах в РФ побе-
дил какой-нибудь фрик типа Алекса Паркера или Дмитрия Медведе-
ва. Ой, что это я такое говорю...

Комиссар Исчезает
В связи с победой нового аргентинского президента-циркача ожив-

ляются вечные споры: что лучше, государственная или частная эконо-
мика? Левые или либертарианцы? Надо все приватизировать или все 
национализировать?

Бывали у меня в жизни моменты, когда я увлекался теми или ины-
ми абстрактными идеями, но потом, конечно, пришел к тому степен-
ному и скучному выводу, что полезно разнообразие, полезно сочета-
ние частного и государственного, когда капитализм-рынок и патерна-
лизм-протекционизм вальсируют, а не дерутся. Ну да это резонерство.

Важнее другое.
Экономика - вторична по отношению к качеству людей, которые чем-

то владеют или руководят.
Если у вас в элитах и начальниках массово имеются такие люди, как 

где-то в Швейцарии или Скандинавии, то вы можете сделать их чинов-
никами, можете бизнесменами, это неважно, - все равно все вокруг 
будет честно, чисто, благополучно и красиво. А если «вы люди дикие 
весьма», как пелось в одной песне, то они у вас и в качестве частных 
хозяев все украдут и вывезут в Лондон или на Лазурный берег, и в ка-
честве чиновников все украдут и вывезут в Лондон и на Лазурный бе-
рег. 

https://t.me/politjoystic/35186
https://t.me/russ_orientalist/16208
https://t.me/komissarischezaet/498
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То есть надо не экономику приватизировать или национализиро-
вать - и ждать от этого чудес, а, извиняюсь за похабное выражение, 
учить людей добру - поколение за поколением цивилизовать, - и тог-
да вам будет уже все равно, капитализм у вас или социализм, потому 
что вы все равно будете жить долго и счастливо. Сословие начальни-
ков или, если угодно, класс хозяев - должен с помощью наследствен-
ного успеха и хорошего образования изжить свое жлобство, а формы 
экономики это дело двадцатое.

Правда, есть один момент.
Изживание жлобства - это долгий процесс, а живете вы здесь и сей-

час.
И если вам здесь и сейчас нужно не Швейцарию построить, кото-

рую вы в любом случае здесь не увидите, а чуть-чуть снизить масштаб 
безответственности и хаоса, то жлобы-чиновники вам чуть-чуть вы-
годнее, чем жлобы-бизнесмены, поскольку для них хоть какая-то при-
вязка к местности и населению обязательна - и принудить их к чему-то 
попроще. 

Повторюсь, вам они именно что чуть-чуть выгоднее - и не более. Но 
и не менее.

Именно поэтому вся страна - и я вместе с ней - держится за тот уклад, 
который имеет сейчас, и не хочет обратно в олигархию и конец двад-
цатого века.
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ДВАДЦАТЬ ПЕРВОЕ НОЯБРЯ

Сегодня:
• Майдан был организован злейшим врагом Украины - США, кото-

рые убили полмиллиона украинцев и выгнали из страны еще двад-
цать миллионов. Но Россия Украину еще спасет, если украинцы ста-
нут русскими,

• Кто там гавкает, что русские начали первыми?
• Беспокойство вызывает отсутствие ударов по украинской энер-

гетике: нам важно отправить Украину в каменный век, иначе они 
смогут адаптироваться,

• Зачем в Киев занесло черножопую обезьяну министра обороны 
США?

• Бородатое убожество Зеленский жалуется, что Путин хочет 
его убить, хотя сам хочет убить Путина,

• Санду и Зеленский замышляют захват Приднестровья, которое 
будет в безопасности, только слившись с Россией,

• Русские - белые или цветные, левые или правые?
• Кадыров вызывает Путина в Грозный, повезет ли Путин новый 

орден для Адама Рамзановича?
• Победа Милея в Аргентине - удар Белого дома и демократов по 

России и Китаю в ответ на поражения последних месяцев,
• Эпохальное заседание БРИКС по поводу Газы и его эпохальные ре-

зультаты

Ефим Дикий: Вторая попытка

Охуенно получилось!
Как настроение, хохлы?

Холмогоров
К десятилетию Евромайдана напомню свою годичной давности лек-

цию про кружевные трусики и ЕС как награду за выскакивание из рус-
скости, которой ни в коем случае нельзя позволять получить.

ZERGULIO🇷🇷
Ну как, бандерiвци? 7 часов до Парижу? Дороги, электрокары, фер-

https://t.me/EDikiy/1341
https://t.me/holmogortalks/31521
https://t.me/SergeyKolyasnikov/54143
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мы разноцветные?

Культурная война | Kulturkampf
Сегодня ровно 10 лет начала разрушения Украины. На данный мо-

мент украинские сепаратисты полностью или частично потеряли кон-
троль над 6 своими областями, ещё 2 области ощущают на себе ре-
зультаты работы российских ДРГ.

Вместо свободы и дружеских объятий ЕС хохлы получили концла-
герь, из которого не так-то просто сбежать, и блокаду европейских 
производителей сельхозпродукции. Вместо «диктатора» Януковича 
— «отца народов» Зеленского.

Шутка ли, в авторитарной России в 2024 г. пройдут выборы, а у де-
мократичных свободолюбивых хохлов — нет. Изменения масштабные: 
если в 2014 г. бомбили Донецк и Луганск, то сегодня рокот русских ра-
кет проносится над всей Украиной.

Что нас ждёт ещё через 10 лет, неизвестно, но очевидно одно — там, 
где будет реять русский флаг, люди будут говорить на русском языке, 
а где его не будет, русские будут уничтожены либо физически, либо 
культурно.

Сыны Монархии
В результате евромайдана Украина становится Россией)
Это и был план ?)

Политджойстик/Politjoystic
Я помню эти дни 10 лет назад. Не отрывался от экрана компа. Это 

сегодня ясно, что это был силовой переворот, не какой ни народный 
«Майдан».  А тогда мы не понимали этого, называли цветной револю-
цией при участии части украинской элиты и не осознавали всей тяже-
сти последствий для нас и Украины. 

…
Ну, что ж, лучше прозреть через годы, чем остаться идиотом, как 

многие до сих пор. 
…
Все начиналось, как «не наша война», а оказалось еще как наша. 

Еще как наша.

Сергей Миронов
«Герои Майдана» вырыли могилу украинской «незалежности»!
😎😎 Десять лет назад, 21 ноября 2013 года, в центре Киева, на пло-

щади Независимости началось то, что привело в итоге к февральско-
му госперевороту и катастрофе, которая по сей день происходит на 
Украине. 

😎😎 Майдан стал закономерным следствием курса официального Ки-
ева на отчуждение Украины от России и сближение с Западом. В рам-

https://t.me/der_kultur_kampf/819
https://t.me/SonOfMonarchy/12885
https://t.me/politjoystic/35216
https://t.me/mironovonline/8864
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ках него украинское руководство все больше попадало в зависимость 
от США и Евросоюза. Они думали, что Запад – гарантия их политиче-
ских перспектив, а оказалось – их политического краха. Когда Вашинг-
тон и его союзники решили пойти на открытую конфронтацию с Росси-
ей, то они сделали ставку на законченных нацистов и выбросили вче-
рашних партнеров на помойку. Впрочем, такая же незавидная судьба 
ждет Зеленского и любую другую бандеровскую марионетку.   

😎 В этом и состоял смысл Евромайдана: открыть дорогу к власти
в Киеве нацистской нечисти и превратить Украину в плацдарм для 
агрессии против нашей страны. Теперь это лишь территория, на кото-
рой идет борьба между Россией и НАТО, и победивший в этой борь-
бе будет решать ее судьбу. А так как победит Россия, она и будет ре-
шать судьбу Украины. И активисты Майдана должны пенять на себя, 
что поставили крест на украинской государственности и выступили в 
роли ее могильщиков.

Логика Маркова
Сегодня 10 лет начала Евромайдана, который стал одним из важ-

нейших событий 21 века. Евромайдан изменил Украину, изменил Рос-
сию, изменил Европу, изменил мир. Итоги Евромайдана для Украины. 

1. Вымирание страны - сейчас примерно 20 миллионов вместо 45 
миллионов. Возможно, это рекорд вымирания в истории.

2. Разрушение экономики Украины. 
3. Резкое снижение уровня жизни.
4. Ликвидация демократии и основных прав и свобод на Украине. 
5. Формирование современного неофашистского государства.
6. Превращение населения Украины в сообщество зомбированных 

несвободных людей, потерявших важнейшее право человека - право 
иметь своё мнение.

7. Потеря 20% территории.
8. Слова «Украина « на всех языках стало синонимом слова «ката-

строфа».
9. Украину знают в 100 раз больше во всем мире, чем раньше.
10. Потеря суверенитета, режим внешнего управления.
11. Подавление русского языка.
12. Подавление православной церкви. 
13. Военные действия на огромной части территории. И конца им 

не видно.
14. Беженцы из Украины- миллионы людей, их даже  трудно под-

считать.
Несчастная Украина! Евромайдан стал одним из самых катастрофи-

ческих событий в ее истории. 
А все еще может закончиться и ядерной войной и уничтожением 

человечества.

https://t.me/logikamarkova/9121
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Старше Эдды
10 лет назад радикальный проповедник Мулло Абдулло украинский 

журналист Мустафа Найем дал сигнал к началу Майдана, ставший на-
чалом конца нынешней Украины. Безумие, охватившее древний рус-
ский город и Украину привело к вполне закономерному результату, 
современную Россию заставили сделать то, что она делала на протя-
жении веков - восстанавливать законную русскую власть, на древних 
землях Наследия Рюриковичей. 

Каждый раз после периода упадка наши коренные земли, имеются 
ввиду земли юга Древней Руси, откалывались от ядра, захватывались 
врагом, впадали в хаос. Но любой период расцвета  Руси начинался с 
того, что мы эти самые земли возвращали в лоно матери-России. 

Уверен, что и в данный исторический период, мы вновь вернём наши 
земли, изгнав из них временщиков-оккупантов. Ну а из Мустафы Най-
ема украинцы могут уже сейчас сделать чучело, набив его шкуру со-
ломой и выставив на всеобщее обозрение на том самом Майдане Не-
залежности.

ДНЕВНИК С ФРОНТА
10 лет назад на Майдане Незалежности в центре Киева украинское 

государство потеряло эту самую незалежность. Как неонацисты отби-
рали власть у легитимно избранного президента, рассказывает фильм 
«Кульминация», вышедший в проекте «Анатомия Майдана».

Документы, видеохроника и свидетельства очевидцев однозначно 
говорят о том, что остановить госпереворот и разогнать майданных 
активистов глава Украины Виктор Янукович мог вплоть до самого по-
следнего момента. Но вместо этого он то уезжал из страны, то мешал 
работать правоохранителям и силовикам.

– У властей оставался шанс усмирить радикалов, однако у Януко-
вича не хватило смелости разогнать Майдан, а силовики, не получая 
конкретных приказов, просто отвели своих подчиненных с площади, 
– говорит руководитель проекта, автор идеи и сценарист «Анатомии 
Майдана», директор Центра политического анализа Павел Данилин.

В результате Украина, по сути, стала колонией, управляемой аме-
риканцами и европейцами. Парадоксально, но главной движущей си-
лой Евромайдана стало желание американцев отогнать европейцев 
от украинской кормушки. Для этого посол США Джеффри Пайетт и по-
мощник госсекретаря этой страны Виктория Нуланд во время беспо-
рядков в Киеве сами отобрали членов нового украинского правитель-
ства.

Символично, что недолгая история украинской независимости за-
вершилась на площади Независимости. С того момента страна уже не 
принадлежала себе, а установленное в 2014 году внешнее управле-
ние продолжается и сегодня.

Скабеева
Это была не революция гидности. Государственный вооруженный 
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переворот- с целью захвата власти. И создания антиРоссии. Создали! 
А Украину угробили…

Нет Украины. Будем спасать. Делать частью России

Эта Бубнова
В несветлую десятилетнюю годовщину евромайдана (начинался он 

именно как евромайдан, полстраны требовало вступления в Евроас-
социацию, запланированного на 28 ноября, полстраны — в Таможен-
ный Союз, Янукович последовательно трусил) даже не хочется язвить 
новохрестоматийным «Что, сынку, помогли тебе твои ляхи?»

Ни гнева, ни боли, ни сарказма — одна горечь.
Помню, как онемела однажды от вопроса — ну что вам, больше 

всех надо было, подумаешь, ЧФ уйдёт, подумаешь, НАТО в Севастопо-
ле, ну, Евросоюз, ну, жили бы нормально и жили, какая разница, где...

Через 10 лет после того ноябрьского «праздника», почти из самого 
эпицентра его последствий, наверное, скажу так.

Нам не в шутку, не косметически, а полностью и навсегда собира-
лись отрубить корни. Но ведь без этого жить невозможно. Не бывает 
народа без корней.

Без корней что тебя питать будет? Ненависть? Справедливость? Мо-
жет, Свобода и Демократия?! А как долго, прежде чем загниёшь?.. 

Жизнь показала. Они свергали конкретный «режим», а получили 
хронический «киевский». Хотели не быть русскими, стали никем.

Андрей Медведев
В десятую годовщину Майдана стоит, наверное, сказать вот что. 
Возможно, одним из основным поводов к тому, что народ вышел 

на площадь стало хроническое нежелание украинской власти вести 
диалог с людьми. Полное непонимание того, что если с людьми не го-
ворит власть, то с ними говорит кто-то другой. Снобизм, чванство чи-
новников и коррупция стали почвой на которой технологи  вырастили 
Майдан. По вполне понятной схеме. Это важный урок для всех. Для 
нас прежде всего. 

Но все же, это был повод. Коррупция, хотим как в Европе, хотим без-
виз, это всё были только поводы. Причина была совершенно в другом. 
В том, как вообще была устроена Украина. 

Первый шаг к Майдану был сделан в 1991 году. когда появилась 
независимое украинское государство, раздираемое изначально про-
тиворечиями. Бывшие идейные коммунисты, ставшие внезапно чи-
новниками нового государства, отлично понимали, что 80 процентов 
граждан страны говорят на русском, считают себя русскими, или поч-
ти русскими. 

Они, эти новые украинские управленцы под крылом Вашингтона,  
понимали всё про Донбасс, где даже в СССР обком не подчинялся Ки-
еву, а подчинялся Москве. Понимали про Крым. Да и про русского-
ворящий Киев всё тоже понимали. Именно поэтому с самых первых 
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дней независимости украинская власть выбрала курс на построение 
национального государства. антирусского и антироссийского по сво-
ей сути. 

Вся сочиненная на ходу история Украины, все идеологические нар-
ративы сводились к одному нехитрому тезису. «Если бы не москали, 
то мы бы ух как жили!» Украина не Россия это не просто книга Кучмы. 
Это то, на чем строили страну. Слегка подретушированная бандеров-
ская идеология стала важной частью политической риторики уже к се-
редине 90-х. 

Так что Украина была обречена не только на Майдан но и на его по-
следствия. Просто уже потому, что центральная киевская власть изо 
всех сил старалась извести все русское в стране. А Донбасс и вовсе 
считался этаким маргинальным недоразумением, населенным быд-
лом, которое стоит и мешается на пути в Европу. Гражданская война, 
как внутриполитическая задача. 

Впрочем, если шире, Майдан результатом и советской корениза-
ции и австро-венгерских проектов по созданию политической украин-
ства. Просто потому что все это проекты по формированию русофобов 
и  русских.  

Это всё не могло не привести к взрыву. Раньше или позже. Не важ-
но. Результат был бы тот же.

Роман Алехин
«Майданы» на Украине были в 2004 и в 2013-14, то есть с разницей 

10 лет. Прошло 10 лет, надо следовать традиции. Что первый, что вто-
рой «майдан» ничего Украине хорошего не принесли, вообще ниче-
го, потому что были проведены под диктовку тех, кому ни Украина, ни 
украинцы сами по себе не нужны. На Украине жители не стали жить 
лучше, ни после первого, ни после второго, а стали жить хуже, чем в 
России. Но для примера - Крым после второго «майдана», выбрав Рос-
сию, стал жить лучше. 

А давайте уж третий для эксперимента проведете пророссийский 
«майдан» - за вступление в Россию? Вы уже 20 лет потеряли, может 
пора понять или задуматься хотя бы, что есть другой путь и он точно 
лучше, того, что у вас было 20 лет. И главное, в отличии от всяких ин-
теграций в ЕС, этот путь реальный. Даже сейчас!

АДЕКВАТ Z
В этот день десять лет назад заскакал майдан.
Глубоко убежден, что естественный отбор работает не в одной ди-

кой природе. Поведение и судьба больших человеческих масс его за-
конам тоже следуют. В обсуждаемом случае - масс, ставших на путь вы-
мирания, потому что как единожды ядовитейшую приманку сожрали 
с треском за ушами, так и до сих пор не дано ее отрыгнуть. Не дано в 
том числе потому, что самые фундаментальные рефлексы самосохра-
нения приманка вырубила наглухо и опять-таки до сих пор. Несмотря 
на тысячи гектар новых кладбищ.  

https://t.me/Alekhin_Telega/8687
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Дорога многих и многих громадян из того дня в сегодняшний и в 
неизбежный завтрашний вышла прямее некуда. Достаточно было ра-
достно обмануться один раз, чтобы засосало в трясину поклонения 
все тем же бесам - сначала в охотку, потом и попросту с остервенени-
ем: пес, который лижет пилу, пьет собственную кровь и, по причине 
сладости крови своей, не сознает вреда себе.

Кто на сопредельной территории хотел остаться людьми - остался: 
одни, своими среди своих, воюют с бандеровским мурлом, другие на-
шли в России очаг и будущее, третьи, и их, верю, немало, продолжают 
ждать освобождения и верить в него. Кто пошел по пути эволюции в 
чубатое двуногое, выбрал себе разные варианты очень плохой - и за-
служенно очень плохой - судьбы. А кто занял рефлексивную, а в об-
щем и деятельностную, позицию цветка в проруби, таким самое вре-
мя вспомнить слова про тех, кто не горяч и не холоден - бесконечно 
жить по средней линии все равно не получится, слишком не то время.

А мы все свои исторические задачи решим в любом случае. Те са-
мые задачи, которые как раз десять лет назад начали становиться от-
четливо яснее.

Бати читают новости
Ну, а теперь давайте чуть более серьезно поговорим о Майдане.
Потому что забавный твит Мустафы Найема - это что-то вроде то-

ненькой вуали на челе Смерти. А Смерть пришла на Украину задолго 
до 2013 года и наши дорогие российские политики, виновные в Май-
дане значительно больше, чем они нам сегодня показывают, стара-
тельно делали вид, что этой Смерти не замечают или даж пытались с 
ней договариваться и вести дела.

Мустафа был сигнальным флажком к проекту, в который вложи-
ли, только по открытым данным, пять миллиардов долларов. А на са-
мом деле значительно и значительно больше. Украина была полно-
стью подчинена олигархату и западным инвестиционным и венчур-
ным фондам. В том числе Украина была подчинена, но на остаточном 
принципе, российскому олигархату, который наивно и высокомерно 
предполагал, что он справится с амбициями жадных и беспринцип-
ных хохлов и амбициями и целями качественных западных людоедов.

Россия в лице наших бессмысленных функционеров-дипломатов и 
чиновников СНГ, столкнулась с масштабным и глубоким планирова-
нием на десятки лет вперед. А сама действовала ситуативно и импро-
визировала из последних сил.

Россию от катастрофы, которая началась спустя 8 лет, спасла паника 
и импровизация. Благодаря этой панике Россия успела занять Крым 
(если бы его не было, война бы уже велась на нашей территории) и 
инициировать процессы политической трансформации в Донбассе, 
проиграв, при этом, Харьковскую, Херсонскую, Запорожскую и Одес-
скую области без боя. Их теперь придётся возвращать с боем. Как и 
все остальные области Украины.

Россия ошибочно признала переворот. Россия ошибочно и преступ-

https://t.me/batyachitaet/24080
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но долго играла в Минские соглашения. Россия проиграла даже не-
сколько раундов внутренней информационной и идеологической во-
йны. Когда сначала все привыкли к будничным убийствам мирного 
населения в Донбассе безумными хохлами, а потом это стало вообще 
нормой, которую было принято не замечать. И не замечать настоль-
ко, что всякая плесень и мерзость 24 февраля 2022 года вообще зая-
вила, что ничего не происходило и пока Украина занималась геноци-
дом собственного населения в Донбассе - все было в порядке и зря 
мы вмешались.

Украина сегодня существует на 10 лет дольше, чем должна. К огром-
ному сожалению и несчастью 21 ноября 2013 года русские войска не 
начали марш на Киев.

Украине было дано щедрых 8 лет, чтобы из очередного подраста-
ющего поколения вырастить полноценных и качественных нацистов, 
чтобы тотально загадить головы населению, чтобы подготовить армию 
войны, чтобы наладить логистику войны, чтобы зачистить все полити-
ческое и информационное пространство под войну, чтобы убить всех 
независимых и смелых журналистов, чтобы подчинить весь олигархат 
целям войны.

Нас не водили за нос. Мы сделали всё сами.
Большим и невероятным чудом сегодня являются несколько факто-

ров, которые помогают России, вопреки крайне трудной ситуации:
- Невероятно тупое и высокомерное управление процессами со сто-

роны США
- Невероятная и восхитительная алчность украинских чиновников, 

готовых воровать даже под угрозой смерти
- Невероятный запас прочности России, который остался с СССР
- Невероятная прочность и живучесть малого и среднего бизнеса, 

удивившая федеральные министерства РФ, ожидавших катастрофы 
сразу

- Невероятная слабость и импотенция Европы
- Невероятная готовность населения России к мобилизации усилий
- Невероятная глупость западных нарративов инфомационной во-

йны, развалившихся сразу же после начала конфликта Израиля и ХА-
МАС

Огромное количество невероятных и потрясающих воображение 
факторов, которых никак не могло быть, но которые появились и со-
шлись в одной точке, не просто сделали победу России в этом кон-
фликте возможной, но и неизбежной.

К великому нашему несчастью, погибли уже миллионы. Миллионы 
заражены идеологией фашизма и нацизма и их будет сложно, если 
вообще возможно, излечить. Истерзана территория, которая крайне 
нужна России для дальнейшего расширения своей экономической де-
ятельности и обретения технологического и ресурсного суверенитета.

Мы потеряли очень много и уже заплатили огромную цену.
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Логика Маркова
10 лет Евромайдана. Бытует мнение, что Евромйдан это цветная ре-

волюция. Как специалист по цветным революциям, скажу совершен-
но определённо, что это не так. Евромайдан не был цветной револю-
цией. 

Цветная революция это современная форма государственного пе-
реворота, у неё несколько отличий.

1. власть захватывают мирным путём,
2. В основном в рамках закона.
3. опираясь на сети НКО, а не на классические партии.
4. Относительно мягкий политический режим.
5.  При решающей роли иностранной силы. 
ЕС и США попытались сначала сделать цветную революцию. Как они 

сделали Оранжевую Революцию в 2004. Но не смогли. И тогда США 
провели не цветную революцию, а обычный вооружённый мятеж. 

Был простой вооружённый захват власти.
Было прямое грубейшее нарушение законов и Конституции. Отстра-

нение Януковича, законного президента, не имело вообще никаких 
законных причин.

Решающую роль играли не НКО, а вооруженные отряды неофаши-
стов Правого Сектора и спецслужбы под контролем США, которые и 
организовали расстрел демонстрантов и силовиков чтобы вынудить 
Януковича отступить.

Решающую роль в Евромайдане играли спецслужбы США. Они сверг-
ли президента Украины. Они захватили власть. Они полностью кон-
тролируют марионеточное правительство Украины с первого дня до 
сих пор.

Почему важна оценка Евромайдана не как Цветной революции, а 
как вооружённого мятежа? Потому что это даёт понимание тенденции 
политики США  - переход от мягких форм Цветной революции к жёст-
ким формам военного мятежа.

Это даёт понимание и как США планируют захватить власть в Рос-
сии. Вооружённым путём.

Комиссар Исчезает
В день десятилетия Майдана - годовщину того рокового момента, 

когда пуштун Найем решил сыграть в унтера Кирпичникова из Волын-
ского полка в феврале 1917 года, и, сам того не зная, обрушил лави-
ну на русскую и отчасти мировую историю, - в этот день я хочу сказать 
следующее.

Во-первых, мне не нравится интонация легкомысленного злорад-
ства, которая популярна в этой связи в России. Спасибо вам, мол, укра-
инцы, за революцию - развалили страну, провалили свое государство, 
отдали нам Крым, а потом и Донбасс, и еще кое-что. Если б не вы, если 
б не ваша революционная дурь, мы бы всего этого не имели.

Украинцы, несомненно, проявили себя в эти десять лет как инфан-
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тильные упыри, как герои «Повелителя мух» и «Заводного апельси-
на», как тоталитарные жестокие подростки, этакие аркадии гайдары 
21 века. 

И, несомненно, русские не только потеряли, но и приобрели от это-
го украинского саморазрушения. Приобрели не только землю, но и, 
что важнее, миллионы людей, миллионы новых - и, главное, гомоген-
ных по отношению к нам граждан России.

Все это так.
И тем не менее, украинская революция - это кошмар, а не повод по-

хихикать.
Это разрушенные судьбы и разрушенные города. Это пожар и по-

топ.
И если бы всемогущая сила предложила решить, что было бы луч-

ше, зная все наперед: возвращение русских земель, пересмотр бело-
вежского мира, конфликт с Западом, но - той ценой, какой все это до-
сталось после 2013 года, или же - сохранение прежней дореволюци-
онной Украины с прежним «Януковичем» (с любой фамилией), - на-
верное, я бы не нашел в себе сил выбрать ту историю, какую мы име-
ем. Уж очень жалко людей.

И второе.
Украинцы, вопреки нашему бравому, поверхностно логичному агит-

пропу - не провалились в результате своей революции. Они получили 
то, чего так хотели, - хотя и страшной ценой (но цена любой реализу-
емой утопии страшна).

Украинская революция совершенно не была «бандеровской» - и 
только внешне, на уровне флагов и речевок, связана с людоедством 
волынско-галицийских крестьян сороковых годов. 

Ее смысл состоял в интеграции в западный мир каким угодно спо-
собом, лишь бы скорее и вернее.

Это и вышло - с помощью массовой, многомиллионной эмиграции.
Украину как географическое целое нельзя сделать «Германией». За 

это никто не будет платить. Но можно, спровоцировав борьбу с Росси-
ей, катастрофу и бойню, просто переехать в Германию - физически, по 
одному, значительной частью своего народа.

Они и переехали. 
Я, правда, не могу их с этим поздравить, но и не могу не отметить, 

что за десять лет достигнут именно тот результат, за который с зонти-
ком и бутербродом вышел на площадь пуштун Найем.

Логика Маркова
Мои соболезнования народу Украины в связи с 10 летием начала 

Холокоста украинского народа - Евромайдана, организованного злей-
шим врагом Украины  - спецслужбами США. США убили полмиллиона 
украинцев, выгнали из страны 20 миллионов украинцев, а оставшихся 
превратили в толпу зомбированных рабов. Украинцы, молитесь, что-
бы Россия опять спасла Украину. Украинцы, вы спасётесь, только став 

https://t.me/logikamarkova/9133
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русскими.

Сладков +
«УБЕЙ РУССКОГО» - УКРАИНСКИЙ ЛОЗУНГ 2013 ГОДА
Еще не шла речь о Крыме, о Донбассе. Они уже тогда призывали 

нас убивать. 
Кто там гавкает, что русские начали первыми? А потом же украин-

цы реально начали убивать русских в Донбассе. Безоружных русских 
мужчин, женщин и детей. 

СВО должна быть доведена до нашей полной победы над украин-
скими нацистами, Европа должна вернуться в свою будку на амери-
канской цепи, а Дядя Сэм понять - он уже не главный.

Захар Прилепин
РУССКОЕ ПО-ПРЕЖНЕМУ УБИВАЕТ. ДОГОНЯЕТ И ОПЯТЬ УБИВАЕТ
 Вообще же эта вот украинская варварская (на самом деле – пре-

красная) акция «Если это русское, оно убивает» – открывает перед 
ними удивительные возможности.

Вот они нарисовали Льва Толстого, Достоевского, Пушкина и Есени-
на и подписали: «Если это русское, оно убивает».

Но это ж реклама! Невероятной силы визуальная реклама! Потому 
что русская литература реально убила весь мир наповал. Она входит 
в тройку популярнейших мировых литератур. (Украинская не входит и 
в сотню и никогда не войдёт.)

Ну так можно ж и нужно продолжать.
«Русские композиторы: это убивает. Чайковский, Мусоргский, Глин-

ка, Бородин, Римский-Корсаков».
«Русская наука: это сносит крышу. Ломоносов, Менделеев, Яблоч-

ков, Жуковский, Попов».
Идёт такой малоросс и пытается вспомнить хоть одного соразмер-

ного украинского композитора и учёного, кроме того, что вырыл Чёр-
ное море.

...Потом вдруг хлопает себя по голове и говорит: «Да что это со мной! 
Это ж мои учёные! Мои композиторы! Это ж всё моё! И если меня уби-
вает что-то, так это одно – что я об этом забыл».

 ...Но это в идеале.

ВАШИ НОВОСТИ
Писатели, которые убивают своих читателей. 
Как-то тихо прошла информация о новом «подвиге» сбежавших пи-

сателей. Ерофеев, Сорокин и Улицкая собрали около 5 млн рублей, 
продав свои автографы в Вильнюсе.

Эти деньги пойдут тем, кто убивает русских людей – запрещенным 
в РФ легиону «Свобода России» и РДК.

Сбор средств в поддержку ВСУ был организован на аукционе в Виль-
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нюсе 9 ноября.
Общественное движение «Зов народа» обратилось в Следственный 

комитет и Генеральную прокуратуру РФ с просьбой проверить писате-
лей Виктора Ерофеева, Владимира Сорокина и Людмилу Улицкую на 
содействие террористической деятельности.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
В Старобешево (ДНР), в одном из ДК решили отпраздновать день 

артиллерии. Приехала артистка из Москвы с концертной программой, 
собрали кого смогли, всё как всегда. 

Из-за того, что Старобешево считается глубоким тылом, пренебрег-
ли мерами безопасности. В итоге артистка погибла, вместе с несколь-
кими военными в результате удара Хаймарс. Учитывая что Старобе-
шево относится к так называемым новым территориям (для меня они 
все старые), на них не распространяется мораторий на применение 
иностранных вооружений. То есть поставщики, в данном случае США, 
не против применения РСЗО Хаймарс по целям на всей территории 
ДНР, ЛНР, Крыма, Запорожской и Херсонской областей. А значит веро-
ятность, что на ваше мероприятие может что-то прилететь всегда при-
сутствует. Поэтому подобные мероприятия в зоне поражения враже-
ских вооружений лучше не проводить. Или проводить со всеми пра-
вилами конспирации. Но лучше не проводить.

Например в 20й армии есть запрет на проведение подобных меро-
приятий. И это правильно.

Ратник 2-го раZряда
Досягаемость ракет противника 300+ км, говорить о том, чтобы от-

казаться от подобных мероприятий в зоне поражения бессмысленно. 
Случай этот не рядовой, до ЛБС 40-50 км. Это прецедент. Принять во 
внимание необходимо. Светлая память погибшим. Честь и хвала ар-
тистам, поэтам и музыкантам, которые осознавая степень риска под-
держивают наших парней на фронте.

Норин
Многие из моих читателей знали Полину Меньших, погибшую в ДНР. 

Я не буду дежурно проклинать убивших. Я предлагаю просто убить их 
самих. 

Юрий Баранчик
😎 Новая тактика ВКС России: «Искандеры» бьют по штабам дважды
Командование Ракетных войск использует абсолютно новую такти-

ку, чтобы увеличить потери среди командного состава ВСУ. При этом 
оперативно-тактические ракеты (такие как «Искандер») применяют-
ся по одной целей более одного раза. Сначала — непосредственно по 
военным объектам, а потом — когда украинские военные собираются 
на «месте поражения» для проведения спасательных операций.
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Владислав Угольный
Беспокойство вызывает отсутствие ударов по украинской энергети-

ке и, в целом, отсутствие видимых признаков смены целей для наших 
ВКС. Если ранее накопление ракет для своевременного реагирования 
на изменения в Запорожской области (и округе) имело смысл, то сей-
час ситуация иная.

Хохлы, конечно же, заявляют, мол Россия продолжает бить по энер-
гетической инфраструктуре, но это чет больше похоже на способ клян-
чить ПВО.

Напоминаю, что хохлы не могут не защищать подстанции ключе-
вые, поэтому удары по ним — способ словить ПВО на живца.

В случае, если ситуация не изменится в течении зимы, у меня будут 
плохие новости: ВСУ получат возможность перейти к стратегической 
обороне. Стрелковыми бригадами, но смогут.

Кстати, я подозреваю, что задержка с выдачей помощи Украине 
сейчас связано не сколько с усталостью Запада, сколько судорожной 
работой штабистов по выработке стратегии оборонительной войны. 
НАТО, видать, тоже верило в прорыв на Мелитополь и нихрена не го-
товилось к затяжной войне.

Сейчас нам важно отправить Украину в каменный век, устроив им 
длительный блекаут. Иначе они смогут адаптироваться.

Логика Маркова
Зачем глава ЦРУ и глава Пентагона приезжали в Киев. Вижу много 

версий и почти все они фантастические. Они не давят на Зеленского и 
не ругают его и не требуют ничего от него. 

Силовики США должны принять решение о новой стратегии Украи-
ны в войне против России. 

Предыдущая стратегия, ориентированная на военный прорыв и вы-
ход к Крыму, себя исчерпала. Нужно перейти к новой. 

И ведущие силовики США перед принятием решения посещают те-
атр военных действий, чтобы сверить свои понимание с конеретикой 
на местах. Они даже уверен советуются с Зеленским и Залужным. И с 
коллегами по НАТО посоветуются. 

 Но решение о новой военной стратегии Украины, конечно силови-
ки США будут принимать сами. Скоро. До Рождества новая стратегия 
будет принята и приказ руководству Украины отдан.

Рамзай
Зачем в Киев занесло черножопую обезьяну министра обороны США 

Ллойда Остина?
Сейчас многие гадают на эту тему.
Основные версий две:
- Поддержать растерянное украинское руководство на фоне прио-

становки финансовой и военной помощи
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- Провести личный аудит ситуации на российском фронте
Как мне видится, для личного аудита нет никаких логичных при-

чин. На территории Украины и Польши сегодня находится американ-
ская группа управления (ситуативный центр) численностью более 500 
офицеров, из которых только генералов разного достоинства больше 
десятка! А число различных советников и инструкторов вообще давно 
перевалило за тысячу!

Остин имеет полную информацию и о ситуации на фронте, и о ситу-
ации в тылу, и о ситуации в политических и военных элитах Украины.

В качестве средства поддержки Остин не самый лучший вариант. 
То есть он хорош, когда сразу по прибытию начинает сыпать обеща-
ниями поставить сотни танков, орудий, тысячи БМП, БТР, сотни тысяч 
снарядов. Без этих обещаний это унылый громадный косноязычный 
негр, к тому же, еще и не из первой пятёрки политических «богов» ва-
шингтонского Олимпа. 

Как мы знаем, никаких военных «ништяков» он в Киев не привёз. 
Так зачем же он прилетел?

Как нам видится – главная цель «перезапуск» войны и жёсткая «кор-
ректировка» украинских элит для её продолжения.

Надо учитывать, что в Киев он примчался сразу вслед за директо-
ром ЦРУ Уильямом Бёрнсом и есть все основания предполагать, что 
это стало прямым следствием его визита.

😎😎Очевидно, что провальная летная кампания не могла не вызвать 
раскола между военной элитой ВСУ и политическим руководством – 
группой Зеленского, на чем тут же начали играть как враги самого Зе-
ленского на Украине, так и американские противники Байдена, с раз-
ных сторон подливая масла в этот конфликт, и, в итоге, к середине но-
ября, украинский «политикум» привычно выстроился в предмайдан-
ную конфигурацию. С новыми лидерами оппозиции, группами эконо-
мической и информационной поддержки и набирающим силу граж-
данским противостоянием. Эту ситуацию, скорее всего, и вскрыл Бёрнс.

В администрации Байдена быстро осознали угрозу «классического» 
украинского сценария очередной внутренней смуты и, потому туда и 
был отправлен министр обороны Остин – утюг без эмоций и какой-ли-
бо самостоятельности, но упрямый и упёртый, чьей задачей является 
«разминирование» нового майдана и жёсткое подавление смуты…

Директор ЦРУ для такой задачи явно не подходит. Ни по статусу, ни 
по весу. Остин встретился с Залужным и расставил все точки над «и».

Военным объяснили новые задачи, стоящие перед ними -  долгая 
война на истощение с Россией, в которой следующая осень, это не ка-
кая-то дальняя перспектива, а всего лишь «этап», причём, не послед-
ний. При этом Залужному пообещали, что от него никто больше не бу-
дет требовать «решительного наступа» со стратегическими целями. 
Задача одна – держать фронт и изматывать Россию. Кроме того, За-
лужный получил гарантии своей неприкосновенности и «иммунитет» 
от команды Зеленского.

Куда сложнее было угомонить Зеленского и его ближайших помощ-
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ников, азартно настроившихся на большую зачистку «врага» Залужно-
го. 

Но и здесь, я думаю, Остин нашёл соответствующие аргументы, сре-
ди которых объяснение, что в сложившейся неблагополучной ситуа-
ции на фронте, Залужный со штабом становятся для США куда более 
предпочтительным ресурсом, чем куча болтунов с Банковой.

Подтверждением нашей версии станет резкое снижение градуса 
противостояния в Киеве между «группой Залужного» и администра-
цией Зеленского, уход этой темы из общественного дискурса как на 
Украине, так и на Западе. Военный провал постепенно становится про-
шлым и его в аварийном порядке заделывают подручными материа-
лами.

Что-то знаю / Павел Данилин
Вряд ли глава Пентагона и глава ЦРУ приезжали на Украину, чтобы 

поддержать Зеленского, чтобы показать «мы с вами». Скорее всего, 
они приезжали, чтобы оценить ситуацию и принять решение, когда 
и как ликвидировать Зеленского, и кого ставить на его место. Устрои-
ли эдакие смотрины. Поскольку вызывать к себе потенциальных кан-
дидатов они не могут - тот же Зеленский не даст, приходится ехать са-
мим. 

Как мне кажется, скоро мы будем слушать эдакие крокодильи исте-
рики из Пентагона с обвинениями в адрес России, мол, что ж вы загу-
били такого хлопца. А где-то в глубине кабинетов Лэнгли кто-то будет 
вертеть себе дырочку для ордена за блестяще проведенную опера-
цию по устранения очередного лидера очередной банановой респу-
блики.

Дмитрий Медведев
Господи, какое же убожество это бандеровское чучело. Бородатое 

недоразумение в зелёном, отвечая на вопрос британского таблоида 
The Sun о количестве неких «покушений», хрипловатым голоском, мо-
тая своей нелепой головкой, пробормотало: not less … five–six. Ну даже 
для The Sun выглядит как цирк с конями. Впрочем, этого деятеля се-
рьёзно там уже и не воспринимают. 

Правда, вся эта дешёвая бравада навевает и одну вполне очевид-
ную мысль: при таких мощных «пророчествах» вряд ли у этого дурач-
ка есть шансы дожить до старости. Мысли ведь иногда материальны…

Игорь Караулов
Зеленский, кстати, скромничает. 
Помимо шести покушений, которые он придумал, были ещё два де-

сятка, о которых он не знает, и ещё три сотни, которых не было.

Логика Маркова
Слова Зеленского, что Путин хочет его или снять путём Майдана 3 

https://t.me/ctotoznayu/5539
https://t.me/medvedev_telegram/414
https://t.me/karaulovnews/4579
https://t.me/logikamarkova/9125
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или даже убить, - это косвенно выраженная просьба к Вашингтону и 
Лондону не снимать его в поста президента Украины. Дескать, смо-
трите, дорогие начальники, ведь убрать Зеленского с поста президен-
та Украины это мечта Путина. Если вы меня снимите и замените на ко-
го-то, то вы тем самым выполните план Путина. Не делайте это! Не де-
лайте то, что задумал Путин. Ведь мы же все с вами враги Путина. И я 
так хорошо вам служу врагом Путина. Не снимайте меня с поста пре-
зидента Украины, пожалуйста. Слезу скоро пустит.

Объясняет Readovka
Зеленский хочет убить Путина: что стоит за очередным заявлением 

президента-террориста
В своём бредовом интервью британскому таблоиду верховный укра-

инец был вынужден отвечать на не очень удобный вопрос: восполь-
зуется ли Украина шансом убить Путина, если таковой представится. 
Ничего удивительного в том, что такие вопросы вообще задаются, нет. 
Как и не удивительно, что в изначальной формулировке российского 
президента называют «деспотом» (спасибо, что не тираном). Статус 
Зеленского настолько потускнел, что ему приходится выступать в ка-
честве клоуна у жаждущей желтушных подробностей английской пу-
блики. Странно скорее, что «величайшего политика современности» 
не спрашивали про размер детородного органа, любимые духи и ка-
кой бренд штанов-карго он предпочитает.

Столкнувшись с таким вопросом, Зеленский был вынужден отве-
чать максимально двусмысленно, чтобы и не подкрепить своё рено-
ме террориста, и не показать слабину: «Это война, и Украина имеет 
все права защищать нашу землю».

Собственно, разбирать сам ответ смысла никакого нет. То же самое 
мы слышали и от других украинских террористов — от того же Буда-
нова. Тут всё уже сказано до нас: «Берегитесь лжепророков, которые 
приходят к вам в овечьей одежде, а внутри суть волки хищные. По пло-
дам их узнаете их».

Если кто-то выглядит как террорист, говорит как террорист и дей-
ствует как террорист, то это и есть террорист.

Логика Маркова
Зеленский опроверг Соловья. Профессор Соловей везде говорит, 

что Путина уже нет. А Зеленский говорит, что Украина готова убить Пу-
тина. Или Зеленский просто не знает что ли об этой версии профессо-
ра Соловья? Разве такое может быть? Зеленский ведь не сказал, что 
он хочет организовать серийное убийство двойников Путина?

Лев Вершинин
Убивать руководителей государств не по правилам, но для Киева 

правил нет, и конечно, они убили бы гр. Путина, смерть которого, об-
рушив систему взаимосвязей в элитах РФ, сыграла бы Киеву на поль-
зу. Иной вопрос, что пока не могут. 

https://t.me/readovkaru/4995
https://t.me/logikamarkova/9123
https://t.me/putnik1lv/5995
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А вот для Кремля правила есть, и дело не только в страхе за своих 
кровиночек, которых киевские начнут убивать в отместку.  То есть, это 
тоже важно, но гораздо важнее то, что России нужен живой Бубочка.  

Ибо его смерть, неизбежно приведя к рулю кого-то, менее ебнуто-
го и более послушного, неизбежно же обеспечит Кремлю крайне же-
лательную ему, но пагубную для РФ «заморозку»...

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Зеленский заявил, что противостоять России на поле боя бессмыс-

ленно. 
«Россия продолжит наступать до того момента, пока США и Китай 

совместно не призовут её вывести свои войска с украинской террито-
рии», — Зеленский 

Хотя совсем еще недавно создавались из украинцев «бригады на-
ступу», которые, не считая, бросали прорывать российскую оборону, 
заставляя идти в наступление на Крым. 

Более того, утверждалось представителями режима Зеленского, что 
скоро у России закончится оружие и она, проиграв, развалиться как го-
сударство на части.

Помните, украинские танки на Красной площади, кофе в Крыму, а 
тут оказывается «Россия будет наступать, пока ей не скажут остано-
виться» ?!!!

Тогда сразу возникает вопрос: вооруженный конфликт на Украине 
не имеет решения на поле боя и лежит только в политической плоско-
сти ?!!! 

Тогда зачем нужно было уничтожать такое количество людей, если 
было всё очевидно ?!!! Или почему отвергаются переговоры для со-
хранения жизней украинцам,  зачем проходит незаконная мобилиза-
ция, стирающая украинский генофонд ?!!

Но эти вопросы должны задавать украинцы, которых Зеленский об-
манул с самого начала.

А главное - научитесь «читать между строк», иногда даже ублюдки 
говорят объективные вещи.

МАРДАН
В Киев приехал министр обороны Германии Писториус. Он объявил 

о новом пакете помощи Украине.
ВСУ обещали 4 системы IRIS-T, 20 тыс. снарядов 155-мм калибра, 25 

радаров для борьбы с БПЛА а также противотанковые мины. Всего на 
сумму 1,3 млрд. долларов.

Снимают с Бундесвера последнее.

Старая площадь
С самого утра в Киев началось паломничество европейских полити-

ков.
Президент Молдавии Майя Санду, министр обороны Германии Бо-

https://t.me/The_Kyva/6324
https://t.me/mardanaka/17339
https://t.me/staraya/12777
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рис Писториус, председатель Евросовета Шарль Мишель.
Приехали постоять со скорбными лицами у памятников «Небесной 

сотни» - погибших на Майдане протестующих (несколько независи-
мых расследований доказало, что около четверти погибших туда впи-
сали задним числом, а кто убивал - неизвестно до сих пор).

Постоят, похлопают Зеленского по плечу и поедут обратно - это всё, 
чем Европа сейчас может помочь.

Американцы хотя бы $100 млн помощи обещали (на три дня воен-
ных действий хватит).

У Европы нет 100 млн, есть только скорбные лица и похлопывание 
по плечу.

Лев Вершинин
Коротко на два основных утренних вопроса. 
(а) Да, визит Санду в Киев может вылиться в укроагрессию против 

ПМР. Майя этого боится, но после провала на местных выборах ва-
риант может показаться ей спасительным. А киевские готовы на все 
ради обострения и возвращения в повестку, тем более, что убеждены 
в бессилии Мск помешать.

(б) Да, в ближайшее время на «мертвых землях» начнут грести всех, 
и женщин, и совсем пожилых, и тех, кому меньше 18, и даже мажоров 
из Киева, чьи родители не относятся к высшей элите. В максимально 
облегченном режиме отлова.

ZERGULIO🇷🇷
Что Санду, что Зеленский - два пустых места, вся их роль заключает-

ся в приеме звонков из Вашингтона, но устроить войну в Приднестро-
вье по приказу заокеанских хозяев они реально могут.  

Вообще, Приднестровье будет в безопасности только слившись с 
Россией - когда Одесская область окончательно отвалится от Свинар-
нии. Заодно и Черное море станет безопасным - если у Украины не бу-
дет выхода к нему.

Мария Захарова
Честно скажу: хотела пожалеть Борреля. Но отложила на потом. 
Обожаю эти феерические по глупости колонки и статьи, которые пи-

шут некие группы за подписью тех, кто уже не то что писать, но и чи-
тать давно не может. 

Все эти опусы Боррелей и Байденов ими даже не правятся. А зря. 
Встык со статьёй, приписанной американскому президенту, вышла 

очередная нетленка Борреля.
И снова про Украину. По кричащим пассажам, опубликованным 

от имени Джо Байдена, я уже прошлась. Разбор фантазии еэсовских 
спичрайтеров оставила на десерт. На этот раз на торте не вишенка, а 
клубничка 😎

Если что-то в статье есть от Борреля, то это как раз название — «В 

https://t.me/putnik1lv/5992
https://t.me/SergeyKolyasnikov/54160
https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/6607
https://www.eeas.europa.eu/eeas/eye-hurricane_en
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центре бури» (по-английски: In the eye of the hurricane). 
Нет, это не про «бурю в пустыне» или что-то похожее. 
Дело в том, что «In the Eye of the Hurricane» — это английское на-

звание эротического фильма 70-х годов «El ojo del huracán», снятого 
на родине Борреля в Испании (совместное испано-итальянское про-
изводство). 

Когда фильм вышел в широкий прокат, испанцу Жозепу было 24 
года. Понимаю, что смотрел. Не понимаю, почему так запало. 

О чём же фильм? 
По сюжету кино молодая и богатая женщина Руфь решает разве-

стись с заботливым мужем Мишелем, потому что увлеклась эротома-
ном Полем. После этого Руфь хотят убить и периодически насилуют. 
Казалось бы, причём здесь Украина?..

Приятного просмотра прочтения 😎

Объясняет Readovka
Русские — белые не по «недоразумению», а по тысячелетней исто-

рии. 
Но мы не белые эксплуататоры, а белые защитники и просветите-

ли.
Интернет взволновало высказывание Захара Прилепина о том, что 

русские – «белые по недоразумению». Это напоминает старый цер-
ковный анекдот о том, как в одну из африканских стран прибыла цер-
ковная делегация из России, и вот представитель принимающей сто-
роны, обращаясь к своей пастве, якобы воскликнул: «Не смотрите, что 
они белые! Душа у них такая же чёрная как у нас!».

Зачем Прилепину пытаться вписаться в изрядно прокисшую уже 
на самом Западе BLM-повестку, совершенно непонятно. Ведь сегод-
ня уже очевидно, что западные левые, чью риторику в духе «белым 
быть стыдно и белую привилегию надо преодолевать» пытается вос-
произвести писатель — враги России ничуть не меньше, а может быть 
и больше чем западные правые с их дедушкой-куклуксклановцем. 

В конечном счёте именно кандидат BLM Байден развязал и поддер-
живает кровавую бойню на Украине, где с обеих сторон гибнут тысячи 
русских по происхождению людей.

То, что русские принадлежат к белой расе, что этнический фенотип 
русских довольно северный, «нордический» — светлая кожа, светлые 
волосы, светлые глаза, — это просто нейтральный факт антропологии. 

Связано это не с какой-то привилегией, а с тысячелетним историче-
ским наследием и географическим положением. По мысли одного из 
крупнейших отечественных антропологов В.П. Алексеева, формирова-
ние фенотипа «северного человека» связано с тем, что северо-запад-
ные окраины Европы были заповедником, в котором лучше сохраня-
лись рецессивные гены, в то время как в зонах активной метисации 
они вытеснялись доминантными генами «брюнетов».

На протяжении тысячелетий белая кожа и светлые или рыжие воло-

https://www.youtube.com/watch?v=pF8X1ir7mE0
https://t.me/readovkaru/4989
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сы не были никаким свидетельством привилегированности – напро-
тив, историю делали брюнеты «средиземноморского» типа — в Вави-
лонии и Ассирии.

Греки и римляне тоже не были «белокурыми бестиями». Если срав-
нить изображение Александра Македонского на мозаике в Помпеях 
и современные «блондинистые» реконструкции разница бросится в 
глаза.

Время господства «северных людей» в Европе наступило по исто-
рическим меркам недавно — с усилением североморских и балтий-
ских «варваров» частью которых были и славяне, русские.  

Никакой предопределённости белым народам власти, богатства и 
успеха в истории нет — это выдумка западных расистов эпохи коло-
ниализма. Причём в эту эпоху англичане господствовали над белыми 
ирландцами, обращаясь с ними хуже, чем с неграми. 

Русским не стоит стесняться своей «белости» или пытаться её «раз-
бавить». Мы те, кто мы есть и такие, какими мы стали благодаря тыся-
челетиям жизней наших предков. 

При этом русским несвойственно было расистское гнушение наро-
дами с другим цветом кожи. Потомок древней русской боярской ари-
стократии Пушкин не стыдился, напротив кокетничал своим африкан-
ским предком Ганнибалом (хотя называть Пушкина «негром» чистей-
шая глупость, он принадлежал к древнейшим родам служилого рус-
ского боярства и именно это подчёркивает в «Моей родословной»). 
Но культурную дистанцию наши предки всегда отлично чувствовали, 
и академик Д.С. Лихачёв неслучайно отмечал, что по отношению к ве-
яниям с Востока древнерусская культура была довольно закрытой. 

Нам нечего стыдиться. В Африку русские приходили как защитники 
и освободители. Именно благодаря русскому казачьему есаулу Леон-
тьеву и привезённым им с санкции императора русским винтовкам и 
патронам эфиопы во главе с негусом Менеликом II защитили свою не-
зависимость от итальянским колонизаторов в битве при Адуа 1 марта 
1896.

И в современной Африке на нас смотрят с уважением не потому, что 
мы «белые по недоразумению» и «белые негры», а напротив —пото-
му, что будучи белым народом великой европейской культуры мы чуж-
ды расизма, чужды западного колониализма и гегемонизма, способ-
ны быть искренними друзьями, которые хранят свою идентичность и 
уважают чужую. 

Мы те белые, которые не расисты и не грабители. На этом основан 
наш авторитет в странах Глубокого Юга. И подменять его формулой 
«мы не белые» или «мы белые по недоразумению» —значит этот ав-
торитет подрывать.

Норин
Бремя белого русского
Высказывание Захара Прилепина по поводу того, что русские белые 

по недоразумению, как положено, взволновало сеть. На самом деле, 

https://t.me/norinea/1709
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оно интереснее, чем просто хлесткая фраза для хайпа, и Прилепин за-
говорил о белом русском не потому, что перепил «белого русского».

У России богатая история - настолько богатая, что мы сами этого 
иногда не видим. И что касается нашей «белизны» в русской истории 
существует парадокс: мы успели побывать за свою историю во всех 
шкурах сразу, причем массово. 

Россия - одна из крупнейших европейских держав, тут нет вопроса, 
достаточно открыть учебник истории. Бывали ли мы колонизаторами 
- да, сколько угодно. Россия - это добрая бабушка в некоторых случа-
ях, но часто - суровая доминатрикс. У нас были истории, когда русские 
пришли, спасли всех, научили эффективно созидать, и жизнь пошла 
по-новому. И у нас были истории, когда по новым подданным прохо-
дили катком, отправляя в верхнюю тундру сразу десятки процентов 
популяции. Причём это сплошь и рядом делали одни и те же люди. 
Попробуйте погуглить, в каком качестве, например, вошёл Дмитрий 
Павлуцкий в фольклор коряков и чукч - для одних он легендарный су-
пергерой, Роланд Дальнего Востока, для других - злобный демон, дра-
кон-погубитель. Причём и те, и другие правы. В советскую эпоху отно-
шение сдвинулось - да, на восток и юг русские приходили с лавровой 
ветвью куда чаще, чем с мечом, а мечи уж скорее раздавали для за-
щиты от колонизаторов; но это часть нашей истории. В которой мож-
но набрать примеров на любой вкус, а единую магистральную линию 
не выделить - очень уж ситуативным был подход, и история грузин в 
России от истории бурят в России отличается крайне. 

При этом те же самые русские парадоксальным образом выступа-
ли и как колонизаторы, и как мишень колониальных проектов. Самый 
известный такой проект вы все знаете - Великая Отечественная она 
для нас Отечественная, а нацисты воспринимали её как Великую Ин-
дейскую (и поэтому их настолько фрустрировало поражение - толь-
ко представьте, инки не просто разбили конкистадоров, а переплыли 
океан и взяли Мадрид! Есть, отчего тронуться умом). Да, мы с точки 
зрения Европы исторически были экзотикой, не только «такой же как 
мы империей», но и той самой « чёрной сволочью», которую должен 
разагитировать «учитель наш пулемёт». Это приводило к ситуациям 
чуть ли не комичным: с точки зрения Польши мы, к примеру, выгля-
дели как такие «обратные колонизаторы», чёрный господин на белом 
пашет, и в Сибирь гонит снег убирать. 

Наконец, есть еще один нюанс русской истории, важный с точки 
зрения «белых привилегий». Значительную часть времени значитель-
ная часть наших людей была серьезно поражена в правах. Многие из 
нас был  крепостными - лично не свободными. Да, крепостное право 
было не только у нас, но у нас оно держалось дольше, чем у многих, и 
было жестче, чем у многих. И часто присоединённые к нашей же им-
перии народы пользовались большими правами, чем крестьяне Кур-
ской или Орловской губернии. Мы сами себе были и белый господин, 
и негр, который должен работать, потому что солнце высоко. 

Это довольно редкое сочетание разного опыта, на самом-то деле. Я 
царь, я раб, я червь, я Бог. Я русский. И не надо стесняться, что мы та-
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кие многообразные. Мы все сразу. Это уникальный опыт, и хорошо бы 
хотя бы помнить, что у нас он есть.

Комиссар Исчезает
В чем главная проблема с неосоветской верой, которую несут нам, 

к примеру, Прилепин и Гоблин?
На самом деле, она не в том, кто кого расстрелял, посадил и огра-

бил сто лет назад. Та история - была огромной трагедией и катастро-
фой, но нынешние общественные споры - они всегда в большей сте-
пени про «сейчас», а не про «тогда».

А дело в том, что неосоветчики проповедуют нам идею низкого ста-
туса, низкого ранга. Идею неуважения к человеку - индивидуального, 
национального, гражданского неуважения.

Ведь чем отличается царский генерал-герой от красного генера-
ла-героя?

В бою, представим себе, они оба были храбрыми офицерами.
А отличаются они тем, что в мирной жизни царский генерал считал 

нормой известный уровень этикета, стиля и уважения к себе и другим, 
а красный генерал жил в атмосфере хамства и жлобства, где следова-
тель НКВД буквально расстегивал штаны и мочился ему в лицо, застав-
ляя признаться, что тот - гондурасский шпион. В отношениях царского 
генерала, хоть сто раз опального, и царского же жандарма - это было 
невозможно.

И вот эту норму - «человек человеку зверь и жлоб» - неосоветчики и 
проповедуют, именно она им важна, а вовсе не «госплан» и «утопия». 

Им хочется казарменного, тюремного, детдомовского стиля, чтоб 
не воображали тут всякие лишнего о себе. Здесь - сердце неосовка. 
Даже не в насаждении нам «России - родины миллиона народов» (это 
тоже важно, но это второе), а именно в грубости нравов, примитив-
ности иерархий, бесцеремонности обращения с людьми. В простоте в 
самом плохом смысле. 

Им хочется власти хама.
И, кстати, при наличии этой власти - ровно те же самые неосовет-

чики отлично ладят с капитализмом, рынком, деньгами. В каком-то 
смысле, коммунисты двадцать первого века - это вообще не комму-
нисты, а карикатурные советские «кулаки» с агиток времен коллекти-
визации, которые хотят выгнать воображаемого барина, «ахвицера», 
буржуя - и вполне прагматично осваивать его имущество, а совершен-
но не «строить новый мир». 

Но обязательно - с игрой на понижение.
И когда сейчас нам рассказывают, что «русские - белые только по 

недоразумению», и потому братья России - в Бурунди, - это вовсе не 
только попытка восстановить советскую политику, в рамках которой 
«друзьям» гнали миллиарды долларов, а русские области мяса не ви-
дели по много лет. 

Это закрепление низкоранговости. «Да, мы Бурунди, и это хорошо, 

https://t.me/komissarischezaet/499
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так и надо. Ты че там выступаешь, салага, а ну сиди ровно, и не такое 
терпели». 

Советская власть ненавидела саму идею комфорта и достоинства 
человека. Вплоть до того, что утруждаться наличием анестезии у сто-
матолога было не нужно. Терпи! 

И вот это фирменное - сиди-терпи-молчи-тыникто-затебявсере-
шат-копайканаву-копайканаву-копайканаву-копайканаву-копайкана-
вуясказал - именно это и есть тот единственный «коммунизм», кото-
рый нам предлагается здесь и сейчас.

Сыны Монархии
Вам надоело уже, но давайте расставим точки над i в красно-белом 

споре.
Как вы думаете, почему сегодня краснопузики так оживились и на-

падают на правых консерваторов и патриотов?
Они начали свой новый поход за властью.
СВО, к счастью, стерла с политической карты России либералов и на-

метила не очень быстрый, но довольно резкий поворот вправо, здо-
ровому патриотизму и консерватизму.

Однако радикальная часть левых «патриотов» в лице коммунистов 
стремится этот поворот вправо увести налево, втюхивая нам идею, что 
настоящий консерватизм - это возрождение СССР и торжество левой 
идеологии.

Сегодня, когда страна должна сплотиться ради Победы, именно 
коммунисты разжигают внутренние распри и пытаются дестабилизи-
ровать обстановку в России, совсем, как большевики в начале 20 века.

 Взять хотя бы их атаку на памятник Врангелю. Вся страна утыкана 
до сих пор вашим вшивым русофобом Лениным, улицы носят имена 
левых террористов, убивавших великих русских людей, а вам неболь-
шой бюстик герою Русской армии во дворе кадетской училища меша-
ет.

Авторы атаки на Врангеля семейка Кургинян-Мамиконян дрожащи-
ми старческими руками с гречкой в виде серпа и молота настрочили 
мне ответ. Типа я подписывал пакт Дарьи Дугиной о взаимном уваже-
нии левых и правых патриотом, а тут осмелился критиковать Ленина 
и большевиков.

Пакт я подписывал не с вашей полоумной сектой «Суть времени», а 
с друзьям Даши, и друг к другу у нас вопросов нет.

 С какой стати нельзя критиковать СССР, коммунистов, Ленина и 
Маркса?

Мы живем в капиталистической России, где Президент цитирует 
Ивана Ильина и справедливо замечает, что Украина была создана Ле-
ниным и его приспешниками.

Коммунизм сегодня просто одна из не самых популярных идеоло-
гий в нашей стране. И не надо, как Прилепин ставить знак равенства 
между русскими и коммунистами, Россией и СССР.

https://t.me/SonOfMonarchy/12889
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Знаете, кстати, почему партия неосталинистов «За Правду!» стала 
частью СР? Потому, что, несмотря на ряд медийных леваков в его со-
ставе, она была совершенно не популярна в массах. Никто в реально-
сти не хочет возвращаться в СССР. Вот и пришлось идти в Думу на пле-
чах «Справедливой России»))

А та же КПРФ давно поправела от коммунизма в сторону социал-де-
мократии, а также часто хайпует на правой русской повестке, типа огра-
ничения миграции, за что ее проклялил ортодоксальные комми. По-
литтехнологи КПРФ тоже поняли, что на голом коммунизме на выбо-
рах никуда не уедешь)

Кто-то тут еще писал, что в мире «русский = коммунист». Не, ребят, 
я по миру прилично поездил. Русский во всем мире вызывает ассоци-
ации: Достоевский, Толстой, Царь, Путин.

Коммунист в современном мире синоним педераста. Не шучу. Сто-
ронники агрессивного навязывания ЛГБТ-ценностей - это левые ради-
калы, анархо-коммунисты, неотроцкисты и культурные марксисты.

Если вы скажете в Голландии, что вы - коммунист. Вас, скорее всего, 
в гей-клуб отведут.  

Кстати, львиная доля мировых ультралевых и коммунистических 
партий поддержали в СВО Украину, обвинив Россию в развязывании 
империалистической войны. Да, по сути, левое крыло Демпартии США, 
на поддержке которого и держатся хохлы - это культурные маркси-
сты-блмщики, не скрывающие своей левизны и симпатии к комму-
низму.

Да и представители российских «антифа», крайне левых анархо-ком-
мунистов почти поголовно топят за Украину, совершая теракты на тер-
ритории РФ и даже уходя добровольцами в ВСУ.

Леваки еще любят бросаться фразочкой «антисоветчик - всегда ру-
софоб». Нет, русофоб, тот, кто не любит русских и Россию, например, 
Ленин, Троцкий, Маркс.

А антисоветчик тот, кто не любит советский строй и коммунизм. При 
этом антисоветчик вполне может признавать ряд достижений русских 
людей, живших в советскую эпоху.

А вот по мнению красных русофобов до революции в России жили 
только питекантропы и динозавры)

Так что, атака красных псевдопатриотов на белых и правых патри-
отов, многие из которых воюют  СВО, словом и делом поддерживают 
нашу армию в тылу, это просто начало небольшевистской борьбы за 
власть, попытка навязать нам новый СССР  и свою тоталитарную иде-
ологию.

Захар Прилепин
…ничего особенного мы сделать в Молдавии сегодня не можем 

(только взять Одессу, выйти на Приднестровье, а дальше как пойдёт).
Но в очередной раз прошу обратить внимание.
Победа «правых» в нынешнем мире - это почти всегда проамери-

https://t.me/Evnshatun/4507
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канский курс, курс на отторжение от России. Потому что в зоне дей-
ствия США - социалистов не должно быть. Потому что в зоне действия 
США - коммунисты: зло.

Победа же «социалистов» в любых соседних и уж тем более афри-
канских или латиноамериканских странах - это почти всегда означает: 
«наши пришли».

Знаете, что обычно в данном случае наши «правые» отвечают на 
проговаривание этих очевидных вещей? 

Несколько раз уже встречал: «Этот парень пытается натянуть на гло-
бус».

Какая, сука, мощь контраргументации! 
То есть, симпатии к России Китая, бывшего или действующего аф-

риканского соцблока, Северной Кореи, Кубы, Венесуэлы, Никарагуа, 
Вьетнама, Бразилии - это «сова-на-глобус».

Нет, это вы просто думать не хотите. Или, если хотите, вам такая кар-
тинка не нравится. Когда дружат с нами почти исключительно носите-
ли тех, хоть и потертых, и в чем-то трансформировавшихся ценностей, 
что вам ненавистны.

Да, никаких сильных левых в Молдавии нет и быть не может.
Но тут и не идёт речь о том, что ПСМР (Партия социалистов республи-

ки Молдова - не путать с Партией румынских социалистов; там абрие-
витаура та же) совершит революцию и к России присоединится.

Речь идёт о том, куда дрейфуют страны, которые отрицательно от-
носится к проамериканским подстилкам и к прочим подобным трен-
дам. Эти партии исповедуют, как правило, помимо верности идеалам 
советского традиционалистского социализма, уважения к победе 1945 
года, обязательный - внимание! - евроскептицизм (и априори ничего 
не могут иметь дело с «европейскими левачками», которыми нам тут 
все уши прожужжали).

«Наши люди» в мире - дрейфуют налево.
Современная политическая Россия не очень знает, что с этим де-

лать.
Основную часть современного политического истеблишмента, вы-

росшего в «правой» матрице - от этого втайне подташнивает.
Мы вроде бы должны недвусмысленно и явственно протянуть им 

руку (причем не только помогая, например, финансово), но и идеоло-
гически как-то подмигнуть им.

Мол, мы с вами.
Но у нас глаз, которым надо бы подмигнуть - стеклянный. Он вооб-

ще не моргает.
Зато, едва у нас откроют рот, из него сразу сыплются речи про то, 

что «европейские левачки - это зло».
А «европейские правачки» - это что ли добро?
Эко нас перекосило. Как будто 1997 год на дворе. Как будто целая 

эпоха не сменилась!
Она - сменилась.
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Ну есть и другая телега, которую нам периодически подгоняют наши 
лукавые политологи: нет уже никаких левых и правых, надо это тер-
мины забыть.

Но вот в Аргентине победили «правые» - и тут же побежали прочь 
от БРИКС. Но вот в Молдавии народ потянулся к «левым» - тем самым 
демонстрируя одно: мы не хотим войны с Россией.

Сделайте теперь, пожалуйста, вид, что вы всего этого не знаете, не 
видите и не понимаете.

Ну или приведите убойный пример, что вот Иран - никакой не ле-
вый, а нам помогает.

Ааа! Вона что. Ну тогда ладно. Ну как хотите тогда. Поплыли даль-
ше.

Евгений Шатун Николаев
Захар😎😎😎 абсолютно прав, хотя и смягчает акценты.
В Молдавии (как впрочем и везде) «левый» и означает русский. А 

правый означает русофоб. 
Никогда в Молдавии(как впрочем и везде) правые партии даже не 

ставили вопрос о признании прав русской общины или о русском язы-
ке хоть с каким-то официальным статусом. Слово коммунист и слово 
русский за рубежом синонимы. 

Я кстати так и стал «левым». Изложив своим политическим оппо-
нентам в школьном дискуссионном клубе свои русофильские полити-
ческие воззрения получил от румынских русофобов клеймо-dracului 
comunist(чёртов коммунист). Хотя говорил лишь о естественных пра-
вах русского народа: язык, образование, культура, защита... 

Кстати, в Латинской Америке даже дореволюционных эмигрантов 
из староверческих общин долгое время называли sovietico. Не разли-
чали...

Сыны Монархии
Еще одна красная байка - миф о том, что стоит русскому сказать, что 

он - коммунист, как его все народы мира обласкают и зацелуют. 
На самом деле, русофобия многих славянских народов Восточной 

Европы - это советофобия. Они, во многом справедливо, считают: «да, 
нас освободили во Второй мировой от нацистов, но почему потом нам 
навязали коммунизм, втянули в соцблок и не дали жить своим умом?». 

Российская Империя славянами воспринималась и воспринимает-
ся славянами, как старший брат и освободитель. Я вам уже писал, что 
панславизм, как идеология, возник, когда  у славян началось пробуж-
дение национального самосознания, и они обнаружили, что их зем-
ли находятся под немцами, турками и австрияками. И есть лишь одна 
сильная и свободная славянская сверхдержава - Православная Россия.

Скурлатов live
«Старейшины ругаются». Кадыров вызывает президента в Грозный 

https://t.me/Evnshatun/4508
https://t.me/SonOfMonarchy/12896
https://t.me/skurlatovlive/12090
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по требованию местных аксакалов. Боксерская груша будет фоном 
идти как во время приема министра образования? Только мне одно-
му кажется, что Рамзану не хватает такта в отношении Владимира Вла-
димировича? Старейшины РОД ТС не ругаются уже даже, а матерятся.

Рой ТВ - Максим Калашников
Песков заявил, что в Кремле не знают о госнаградах сына Кадырова

Лев Вершинин
Если дословно, то «Я не располагаю информацией о том, что он был 

представлен к каким-то государственным наградам. Мне об этом ни-
чего не известно», - и на сей раз я склонен доверять г-ну Пескову. Бо-
лее того, удивлен идиотизмом журналиста, задавшего вопрос, на ко-
торый г-н Песков не ответил бы в любом случае. Ведь ясно же, что без 
подарков в гости не ездят, а чего стоит сюрприз, если о нем раззво-
нить заранее?

Умный еврей при губернаторе
Андрей Перла объяснил в программе «Скрытые смыслы», как те-

перь может измениться расклад сил на международной арене.
По его мнению, победа Милея на выборах - это контрудар Бело-

го дома и Демократической партии США именно по России и Китаю, 
ведь в течение нескольких месяцев Штаты только и делали, что прои-
грывали в политическом противостоянии двух главных полюсов.

Политджойстик/Politjoystic
Израиль и ХАМАС заключили соглашение о прекращении боевых 

действий. Посмотрим будут ли эксцессы исполнителей и как на них 
будут реагировать лидеры.

Юрий Баранчик
Если кто и хотел спровоцировать Третью мировую на Ближнем Вос-

токе, их планам, скорее всего, не суждено сбыться. 

Друид
Объявленная в экстренном режиме встреча лидеров России, Бра-

зилии, Китая, ЮАР и Индии по поводу ситуации в секторе Газа – очень 
важное мероприятие. Оно свидетельствует о том, что у стран БРИКС 
есть единая позиция по этому вопросу и будет выступление, что назы-
вается, единым фронтом. Ожидается, что прозвучит требование к Из-
раилю немедленно прекратить военную операцию и перестать унич-
тожать мирных жителей.

После того, как даже Джо Байден признал, что нужно создавать но-
вое государство Палестина – у Израиля остаётся всё меньше аргумен-
тов не подчиниться требованию ведущих государств мира. Однако ре-
альная преграда заключается в том, что в Иерусалиме не намерены 

https://t.me/roy_tv_mk/6338
https://t.me/putnik1lv/5996
https://t.me/governorsjew/8825
https://t.me/politjoystic/35214
https://t.me/barantchik/13536
https://t.me/wisedruidd/6792
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позволять палестинцам создавать своё государство. Если бы власти 
Израиля были бы более сговорчивыми – никакого кровопролития в 
октябре и ноябре не было бы.

Ну, а БРИКС заявляет о себе как важной политической силе в меж-
дународном масштабе. Собственно, для этого, а также для усиления 
экономического взаимодействия – эта организация и создавалась.

Умный еврей при губернаторе
Очень интересно. Парламент ЮАР проголосовал за закрытие изра-

ильского посольства. Понятно, что Израиль должен ответить зеркаль-
но.

 Теоретически, потери Израиля от разрыва отношений могут достичь 
всего лишь миллиарда долларов торгового оборота. Это для Израиля 
сущий пустяк. 

Важно это потому, что создаётся прецедент в рамках БРИКС. Фор-
мально, разумеется, ни Китай, ни Бразилия, ни Россия не обязаны сле-
довать примеру ЮАР. Но... Но есть такое слово - «солидарность».

АДЕКВАТ Z
Экстренный видеосаммит БРИКС по палестинской войне интересен 

тремя вещами. 
Во-первых, это, пожалуй, первый случай, когда объединение демон-

стрирует свою субъектность в отношении горячей проблемы глобаль-
ного масштаба и первостепенной значимости.

Во-вторых, подход к этой проблеме, с возможной поправкой на 
третьестепенные детали, вполне единодушен: военных решений нет 
и не будет, гуманитарные последствия ужасны и недопустимы, и ни-
какой альтернативы созданию дееспособного палестинского государ-
ства быть не может.

И в-третьих, когда уже совсем скоро БРИКС расширится, в весомой 
части - как раз за счет стран региона, с общей консолидированной по-
зицией по любому вопросу, по которому она будет предъявлена, всем 
причастным придется считаться еще сильнее - независимо от того, хо-
чется или нет.

Ну и наш голос, который в мире и сам по себе отнюдь не слаб, в 
рамках площадки будет слышен только лучше - и тем лучше, чем пло-
щадка впредь будет активнее.

Логика Маркова
Путин прямо сейчас выступил на внеочередном саммите БРИКС по 

палестинскому кризису. Коротко
1. В кризисе виноваты США, которые пытаются монополизировать 

посредничество между Израилем и Палестиной. 
2. Решение проблемы в выполнении решений ООН о создании го-

сударства Палестины.
3. БРИКС надо быть активнее. Внеочередные саммиты БРИКС надо 

https://t.me/governorsjew/8829
https://t.me/politadequate/8137
https://t.me/logikamarkova/9126
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проводить и по другим темам.
4. Много хороших слов о президенте ЮАР.
5. Много хороших слов о Египте.
6. Но почему то тв России не показывает выступления других лиде-

ров БРИКС. Это игнорирование выступления других лидеров не укре-
пляет позиции России в БРИКС.

МАРДАН
Судя по всему, онлайн саммит БРИКС прошёл продуктивно и пло-

дотворно.
«БРИКС призывает Международный уголовный суд расследовать 

военные преступления в ходе израильско-палестинского конфликта».
«ЮАР закрывает посольство Израиля в стране».
МУС, конечно, и сам тот ещё уголовный элемент. Но пусть душит 

жаба гадюку для пользы всего прогрессивного человечества.

https://t.me/mardanaka/17348
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ДВАДЦАТЬ ВТОРОЕ НОЯБРЯ

Сегодня:
• Что надо было правильно делать в тринадцатом году,
• Зачем силовикам государственная идеология,
• И несменяемость верховной власти,
• Возвращение певца Шарлота и что с ним делать,
• Финляндия не пускает к себе представителей десяти государств,
• И Эстония тоже закрывает границу с Россией для африканских 

беженцев,
• Выступление Путина на виртуальном саммите G-20: а у вас не-

гров вешают,
• Договорняк по Газе: Владиславу Угольному теперь стыдно быть 

евреем,
• Так за что теперь топят оставшиеся Z-каналы?

ЧАДАЕВ
Вчера было десятилетие начала второго Майдана, тот самый пост 

Найема. Официальный и Z-агитпроп дежурно отбомбился в том духе, 
что, мол, вот вам ваш европейский выбор. 

Позволю себе выступить в диссонанс с нашим официальным и Z-а-
гитпропом. Проблема в том, что все годы, начиная с кучмовских вре-
мён, Россия упорно делала ставку на настолько лютых уродов и упырей, 
Януковичей-Ахметовых-Арбузовых-Медведчуков, что глазами любого 
образованного киевлянина моих лет не то что европейский, а даже и 
африканский выбор выглядел вполне приемлемой альтернативой. И 
пофигу даже и на рагулей, и на неонациков: _эти_ в чём-то ещё и хуже. 
И само то, что сейчас там приходится воевать, есть расплата за такой 
внешнеполитический стиль и такой способ выбора союзников. 

Хуже того: Зеленский нас в некотором смысле даже спас от позора 
— тем, что не сбежал в первые недели. Только представьте, как бы это 
выглядело, если бы вся эта кодла вернулась в Киев в феврале-марте 
2022 в обозе наших войск и принялась там возвращать «упущенную 
выгоду» за все годы. А московское начальство, в порядке нормализа-
ции отношений с Западом и антисанкций — таки запихивать Донецк и 
Луганск обратно в Украину. 

Короче, самое лучшее, что у нас есть — это наши враги. Они нас ни-
когда не подведут. В отличие от друзей.

Димитриев
На что тогда, в 2013 году, нужно было делать ставку, чтоб обеспе-

чить поддержку населения Украины? 
- упрощённый порядок выдачи паспортов
- льготное поступление в российские ВУЗы 
- режим открытых дверей для украинского малого и среднего биз-

https://t.me/chadayevru/2098
https://t.me/russ_orientalist/16221
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неса
- частные русские школы на Украине 
- коррумпирование политиков средней руки 
- умные интернет-медиа (умные!) 
И многие другие мероприятия, которые в общем-то проводились, 

хоть и не слошком успешно. Любой, кто сталкивался с ответственны-
ми за эту работу деятелями, знает почему не слишком успешно. Но 
эта работа все равно дала б результат. Более того, скажу вам наверня-
ка после Евромайдана произошел бы откат в обратную сторону, как и 
после первого Майдана. Но российским элитам в тот момент захоте-
лось показать, кто тут самый главный. Показывают до сих пор.

ZERGULIO🇷🇷
Отрадно слышать, что въезд украинцев в Россию начали фильтро-

вать, причем серьезно. Это правильно и нужно, чтобы нацистское от-
ребье и те, кто их поддерживает, не могли попасть в РФ. Надеюсь, ини-
циативу будут всемерно расширять. 

Если ты русофоб и ненавидишь Россию - нефиг ползти сюда и зара-
батывать здесь. Оставайся в своем свинарнике и зигуй там.

Что-то знаю / Павел Данилин
Когда я вижу славословия и даже восхищения Зеленским, рассказы 

о его смелости, я не могу понять, почему. Ведь, Зеленский - трусливое 
ничтожество. Трясущийся от страха - сначала перед своим спонсором, 
потом - перед окружавшими его нацистами, потом - перед американ-
скими хозяевами - трясущийся от страха кусок дерьма. Пришедший к 
власти на обещаниях помириться с Россией, сделать русский язык для 
всех доступным, дать Украине мир и достаток, Зеленский, оказавшись 
на посту президента, понял, что, если он начнет свои обещания вы-
полнять, его повесят. Ну, знаете как любили бандеровцы в свое вре-
мя вешать евреев? Поймают, живот вспорют, кукурузу туда или жмы-
ха какого напихают и за шею повесят, лучше всей семьей, ну, конечно, 
поглумившись сначала над женщинами, изнасиловав, позапихивая во 
все места черенки и бутылки. И вот, обладая этой национальной па-
мятью, Зеленский решил, что лучше будет, если он предаст свой на-
род. Украинских евреев, украинских русских, украинских украинцев. 
Так ему будет менее страшно. Ну и, конечно, более выгодно. А то, что 
сотни тысяч жителей бУССР сдохнут, а миллионы сбегут, да какая раз-
ница.

Вот поэтому я презираю труса Зеленского.

МАРДАН
Зеленский хочет встречи с Трампом и готов выслушать его мирный 

план. 
«Давайте поговорим с ним и дадим ему возможность показать, ка-

кие шаги в его формуле мира. Я готов с ним встретиться».  

https://t.me/SergeyKolyasnikov/54176
https://t.me/ctotoznayu/5544
https://t.me/mardanaka/17359
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Президент Украины соблаговолил оказать внимание Дональду Трам-
пу и готов дать ему аудиенцию. 

Вот такие, явно через губу, снисходительно брошенные фразы в от-
ношении бывшего и, вероятно, будущего президента страны-патрона 
Украины и будут стоить Зеленскому всего. Возможно, что самой жиз-
ни. 

Целям и задачам текущего момента он более не отвечает. Дела ве-
дёт хамовато. Проще Порошенко вернуть. Тот и политесу научен, и 
принципы реал-политик знает.

ФЕДОРОВ.
Рада ввела на оккупированной 😎😎 части Украины английский язык

BRIEF
😎😎Председатель СКР Александр Бастрыкин: Я думаю, что работа над 

нашей Конституцией должна быть продолжена. Конечно, это должна 
быть неспешная работа. Но идти… по пути определения перспектив на-
шего развития без закрепления этих перспектив в конституции… мне 
кажется, это необходимо… И закрепить ее (идеологию) в Конституции 
Российской Федерации. Просто отмахнуться, что не может быть ника-
кой идеологии государственной, не получится.

Старовойтов о политике
Вначале кажется, что Следственный комитет России и вопросы иде-

ологии - явления из параллельных Вселенных. У следователей СК есть 
УК, зачем еще что-то нужно? С другой стороны, офицерам СКР, судя 
по всему, принципиально важно понять, ради чего все это. Зачем они 
делают свой важный сизифов труд, куда идет страна, чему служит на-
чальство? 

Когда силовики начинают обсуждать идеологию, это надо понимать 
не как поиск «образа будущего» («Образ будущего» они уже нашли - 
в телеграме), а как результат рефлексии на тему поисков внутренних 
врагов. В том числе и среди высших чиновников. Просто силовики, в 
отличие от правозащитников, не могут выносить оценки без опоры на 
регламенты. Поэтому глава Следственного комитета и заявляет, что 
ему нужен четкий алгоритм «свой-чужой», закрепленный на бумаге. 
Когда в идеологии, понимаемой как набор принципов и правил, на-
чинают нуждаться силовики - это очень важный симптом, который ис-
полнительной власти игнорировать не стоит.

Умный еврей при губернаторе
Во, только что мой личный черный моральный камертон прозво-

нил. Журналист Екатерина Винокурова против государственной идео-
логии. Значит, все нормально. Значит, мы совершенно точно должны 
быть за.

Кигруду. Шутка.

https://t.me/fedorovgd/34336
https://t.me/rusbrief/176137
https://t.me/sstarovoytov/879
https://t.me/governorsjew/8838
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Если всерьез, то Россия без государственной идеологии - это не 
вполне Государство Российское. И совершенно правильно, что сегод-
ня громче всех (не в первый раз) говорит об этом рукводитель СК Ба-
стрыкин. Потому что (как до меня уже успел отметить политолог Ста-
ровойтов)  офицеры следственных органов безо всяких особых ум-
ствований нуждаются в простом инструменте для определения: свой/
чужой. Это и есть государственная идеология. И чужие здесь ходить 
не должны. Вообще здесь, нигде в России. Это и есть правильный век-
тор работы для государственного аппарата подавления, для полиции, 
спецслужб, судов. 

Идеология - это даже не каркас, это фундамент государственного 
здания. Основание иже не прейдеши.

Потому она должна быть зафиксирована в самой главной государ-
ственной бумаге. И звучать должна примерно так:

1. Мы есть третий Рим и четвертому не быти. Мы - подлинная им-
перия, в этом природа Государства Российского и его народа. 

2. Православие, самодержавие, народность, что сверх того, то от 
лукавого.

3. Не Россия для русских, но русские для России. Русский это тот, чье 
Служение принадлежит России.

Конечно, кроме этого должны быть написаны книги. Толстые томы. 
Про суверенитет, про многополярный мир, про подлинную свободу, 
про то, чему надо учить детей и почему купец, строитель, кузнец и на 
дуде игрец не менее служат России, чем воин, чиновник, дипломат. 
Но в основе - простое и внятное, как та самая русская вата.

AGDchan
Залог полноценной государственности в несменяемости верховной 

власти. Только с такими державами возможен диалог.

🇷🇷 Джига на могиле
Даже в местами людоедском Ветхом Завете заданы паттерны про-

щения Богом человека. Так вырабатывается лояльность религии.
В российских реалиях божественной сущностью является механизм 

государства, но божество это является не просто жестоким и мститель-
ным, но и очень бестолковым. У его действий не всегда есть смысл, ну 
или этот смысл продиктован какой-то рефлекторной реакцией, а не 
трезвым расчетом на несколько шагов вперёд.

Певец Шарлот, разачаровшийся в Израиле и вернувшийся в РФ с 
самоназванной миссией защиты русской культуры арестован в аэро-
порту. Тогда как вернувшаяся оттуда же Пугачиха, выработавшая свой 
ресурс амбассадора русского языка и культуры, навредившая своей 
фрондой куда больше чем популярный среди русскоговорящей моло-
дежи певец, спокойно вернулась в РФ, чтобы через некоторое время 
снова улететь в Латвию или Израиль. 

РФ отказывается от ресурса (безотносительно качества контента), 

https://t.me/Agdchan/12839
https://t.me/ruthink/1606
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что может влиять на молодые умы, и выбирает при этом ненужный 
вышедший в тираж советский актив, видимо только из соображений 
защиты некой российской сословности. 

И речь тут не только о Шарлоте, но и о куда более популярном Мор-
генштерне и других покиданцев. Ресурс, возможно, не очень прият-
ных вам поп-артистов может успешно работать как на Россию, так и 
на её врагов, как нам показывает кейс Некоглая.

Царьград ТВ
Под белы рученьки – и сразу в отдел: Певец Шарлот задержан в Пул-

ково
С распростёртыми объятиями приняли кринж-исполнителя на род-

ной земле. Большинству жителей России он давно не интересен, но 
есть особая группа «поклонников» - сотрудники правоохранительных 
органов.

Они окружили Шарлота в петербургском аэропорту Пулково, наде-
ли наручники и препроводили в отдел полиции. Где и когда встречать, 
знали точно. Билеты на рейс из Еревана так называемый певец сам 
показал в соцсетях.

Шарлоту светит до пяти лет лишения свободы за высказывания в со-
циальных сетях, но главное – за сжигание паспорта гражданина Рос-
сии. 

А ведь летел глупый мальчик совсем с другими планами. Он соби-
рался альбомчик своих песенок записать. Думал, наверное, что глум-
ление над Россией сойдёт с рук. Как бы не так!

ZERGULIO🇷🇷
Заднеприводной вырожденец певец Шарлот, который летом при-

людно сжег российский паспорт, сбежал из России, глумился над Пу-
тиным и Шаманом … вернулся в Россию. У петуха кончились деньги и 
он пафосно заявил о возвращении на Родину с новым альбомом. 

Возвращение не задалось, это дерьмо заковали в наручники и увез-
ли в казематы. Очень надеюсь, что получит реальный срок, благо с па-
спортом РФ состав есть, да и в соцсетях он наговорил немало.

Что-то знаю / Павел Данилин
Какой-то долбоклюй и певец ртом по имени Шарлот тут проявил 

себя.
Как сооьщает РБК, в июне Шарлот опубликовал в своем Instagram 

(принадлежит компании Meta, которая признана в России экстремист-
ской и запрещена) видео, на котором сжигает российский паспорт. Пе-
вец заявил, что выступает против российской военной операции и хо-
чет попасть в Киев, чтобы «поддерживать людей выступлениями». Он 
попросил властей Украины помочь ему попасть в страну.

+++++++
А сегодня этот моральный урод вернулся в Россию.

https://t.me/tsargradtv/63300
https://t.me/SergeyKolyasnikov/54167
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ОГЛАВЛЕНИЕ 413ДВАДЦАТЬ ВТОРОЕ НОЯБРЯ

Получил две административки (уничтожение документа и дискре-
дитацию армии), сказал, что больше так не будет, и поехал домой. 

Вопросы 
Достаточно ли этого? 
Я больше не буду - это полноценное объяснение происходившего?
Должно ли российское общество понять и простить певца ртом?
Мое мнение простое. Если ты уехал просто так, потому, что ты ссы-

кло, или мама тебя услала из страны, или жена попросила, или дру-
зья мозги запудрили, или даже ты оппозиционер какой, и вот ты си-
дел там за границей как дурак, но при этом не хаял публично страну, 
не гнал на нашу армию, не лизал жовто-блакитные трусселя - пожа-
луйста возвращайся. Ну а если гнал, хаял и лизал - тоже возвращайся, 
но все же надо б и посидеть на дорожку, так сказать. Хотя бы годика 
два-три.

Поэтому, что касается певца ртом Шарлота, то, мне кажется, что как-
то тут слишком либерально все.

Старше Эдды
А я вообще о певце Шарлотте узнал только вчера, когда по всем ка-

налам прошла новость о его задержании. Обычный педераст-заукра-
цинец, что в принципе логично. Абсолютно любой заукраинцец с па-
спортом РФ, является педерастом с IQ аквариумной рыбки и исключе-
ний тут нет.

Логика Маркова
Релоканты возвращаются в Россию. Вот певец Шарлот приехал, хотя 

знал, что его арестуют и накажут за то, что он сжег свой паспорт Рос-
сии и клеветал на армию России. Но он приехал. И его реально аре-
стовали в аэропорту. Дадут всего 15 суток пока и штраф 50 тысяч. А он 
в ответ - на видео записал, как он раскаивается, что он дурак.

Дурак, что уехал, а не что вернулся.
 Релоканты массово возвращаются в Россию. Выше я писал, что 

огромные пробки в Москве тоже косвенный признак, что релоканты 
не за границей, - релоканты уже обратно в Москве.

Царьград ТВ
Согреть может только Россия: Финляндия вынудила иностранцев 

сутками торчать на границе
Свыше 300 представителей 10 государств уже не часами, а сутками 

находятся возле КПП «Салла» в Кандалакшском районе. Финляндия 
не хочет их пускать на свою территорию.

По словам губернатора Мурманской области Андрея Чибиса, Хель-
синки создают гуманитарный кризис.

«Иностранные граждане не могут пересечь границу по вине фин-
ской стороны»,

 - подчеркнул он.

https://t.me/vysokygovorit/13575
https://t.me/logikamarkova/9137
https://t.me/tsargradtv/63304
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Россия пытается хоть как-то помочь людям. Оборудованы пункты 
обогрева, где можно отдохнуть, поесть и выпить горячего чая. Всё-та-
ки конец ноября на Крайнем Севере морозен и суров.

«В любой ситуации очень важно сохранять человеческое лицо. На-
деюсь, что власти Финляндии тоже об этом вспомнят», 

- пишет Чибис в своём Telegram.
Вспомнят ли? Появилась информация (пока неподтверждённая), 

что уже сегодня Финляндия объявит о закрытии четырёх последних 
КПП на границе с Россией.

Напомним, Финляндия стала членом НАТО 4 апреля 2023 года. Но-
вичок, а уже скалит зубы в сторону России. Эх, моська…

МИД России
😎😎 Попытки финской стороны переложить ответственность за ситу-

ацию, возникшую в результате закрытия ею пунктов пропуска, свиде-
тельствуют о том, что власти Финляндии начинают неуклюже оправ-
дываться, разогревая русофобские настроения, стремятся уйти от воз-
обновления прерванного по их вине практического взаимодействия 
пограничных служб, ранее являвшегося неотъемлемой частью сотруд-
ничества в целях обеспечения эффективного функционирования со-
вместной границы.

Друид
Похоже, Эстония попытается пойти по финскому пути и закрыть гра-

ницы с Россией. Пока это только гипотеза, однако в эстонских СМИ ак-
тивно обсуждают тему с беженцами. При этом власти Эстонии не при-
нимают от беженцев просьб об убежище, а пограничники на ломан-
ном английском говорят «идите в Россию».

В этой ситуации эстонские власти боятся протестов и не хотят их. 
Но, скорее всего, идёт подготовка к непопулярному решению. Финны 
на протесты местных граждан и нескольких тысяч россиян, имеющих 
финские паспорта, внимания не обращают.

Похоже, план по закрытию для России доступа к Балтийскому мору 
страны Северной Европы и Балтии намерены реализовывать всерьёз. 
Это фактор, который способен повысить и без того высокий уровень 
эскалации.

ГАСПАРЯН
Хутор впервые избрали в состав Комитета Всемирного наследия 

ЮНЕСКО. Будут там до 2027 года приставать ко всем «Чей борщ?». А 
могли бы по Пушкинской карте в музее ходить

Объясняет Readovka
G-20 «легализует» СВО — Путин выступил на виртуальной встрече 

«Большой двадцатки»
Индийский премьер Нарендра Моди сегодня проводит виртуаль-

https://t.me/MID_Russia/33043
https://t.me/wisedruidd/6800
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https://t.me/readovkaru/5016
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ную встречу G-20, на которой планирует как отчитаться за период сво-
его председательства в этом неформальном клубе, так и обсудить жи-
вотрепещущие вопросы — такие как кризис в Газе и развитие эконо-
мик стран глобального Юга.

Впервые за долгое время на таком мероприятии выступил прези-
дент России Владимир Путин. Характерно, что это не первый антиза-
падный демарш государств Тихоокеанского региона — ранее самми-
те АТЭС в Сан-Франциско из итогового коммюнике по настоянию не-
скольких стран исключили осуждение РФ за проведение СВО.

Глобальный Юг открыто декларирует, что ему плевать на то, как Рос-
сия обеспечивает свои национальные интересы, пока его это напря-
мую не касается. Со стороны развивающихся стран, действия Москвы 
выглядят неотличимыми от действий Вашингтона или Тель-Авива.

Байден эту встречу пропустил, пусть и не увязывая своё отсутствие 
с появлением на экране Путина. Интересно, что на мероприятии не 
было и Си Цзиньпина, но в его действиях не стоит выискивать призна-
ки охлаждения отношений между РФ и КНР — дело в том, что Моди 
пропустил вчерашнюю виртуальную встречу лидеров развивающихся 
стран, на которой выступал Си. Судя по всему, напряжённость между 
Индией и Китаем теперь выливается в дипломатические демарши, но 
уж лучше так, чем ставшие привычными кулачные бои на границе.

Скурлатов live
В. Путин на саммите в очередной раз заявил, что он выступает за 

мир на территории бывшей Украины. Мы, РОД «Третья Сила» - тоже 
за прекращение военных действий в регионе, единственной гаран-
тией чего может быть только ПОЛНОЕ присоединения всей Малорос-
сии к РФ. Другие выходы могут быть лишь временными перед очеред-
ной СВО. Ибо пока у Зеленского останется хоть квадратный метр зем-
ли под контролем - он оттуда день и ночь будет бомбить мирные рус-
ские города, как-то было в период с 2014 по 2022 год, унесший тысячи 
жизней мирных россиян из Донецка. Надо просто быть реалистом и 
понимать - необандеровскую хунту можно только истребить, а не пе-
ревоспитать. Хрущев уже простил бандеровцев, выпустив их в 1953 г. 
из тюрем. Результат на лицо. Хватит. Так что можно желать мира, но 
готовиться к дальнейшему витку военных действий с НАТО, что прези-
дент и делает, укрепляя обороноспособность страны.

Национальный Z Курс
😎😎Владимир Путин на виртуальном саммите G20:
Некоторые коллеги уже в своих выступлениях говорили о том, что их 

потрясает продолжающаяся агрессия России на Украине. Да, конечно, 
военные действия — это всегда трагедия конкретных людей, конкрет-
ных семей, да и страны в целом. И, безусловно, мы должны думать о 
том, как прекратить эту трагедию.

Кстати говоря, Россия никогда не отказывалась от мирных перего-
воров с Украиной. Это не Россия, а Украина публично объявила о том, 

https://t.me/skurlatovlive/12102
https://t.me/nationkurs/29007
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что она выходит из переговорного процесса. И более того, был подпи-
сан указ, декрет главы государства, запрещающий вести с Россией та-
кие переговоры.

Понимаю, что эта война, гибель людей не может не потрясать. А 
кровавый переворот на Украине в 2014 году, за которым последова-
ла война киевского режима против своего народа на Донбассе — это 
не потрясает? А истребление гражданского населения в Палестине, 
в секторе Газа сегодня не потрясает? А то, что врачам приходится де-
лать детям операции, полостные операции, действовать скальпелем 
по детскому телу без наркоза — это не потрясает? А то, что генераль-
ный секретарь ООН сказал, что Газа превратилась в огромное детское 
кладбище — это не потрясает?

Скурлатов live
Парламент ЮАР проголосовал за разрыв дипломатических отноше-

ний с Израилем. Между тем там достигнуто перемирие на 4 дня, ибо 
сионистам не удается захватить территорию Сектора Газа «наскоком». 
Будем наблюдать. Напоминаю, что РОД ТС не поддерживает ни одну 
из сторон конфликта, хотя действия Израиля по всем признакам явля-
ются на порядок более террористическими и даже геноцидными, учи-
тывая их акцентированные удары бомбами по скоплениям женщин и 
детей. Ну а глобально - мы за первоначальное создание государства 
Палестина. Геополитический же расклад остается прежним - по мере 
угасания роли и возможностей США в мире шансы существования ев-
рейского анклава будут стремиться к нулю. На Востоке ничего не забы-
вают, поверьте мне, всё детство изучавшему в интернате урду и хин-
ди. Да так, что начал, помнится, даже думать по-индийски. Мы, рус-
ские, ментально можем «простить» по своей православной вере, но в 
Азии иная ментальность.

Владислав Угольный
И что, евреи утерлись? Договорняк? Нетаньяхинск?
Кругом предательство, ложь и обман. Власти против патриотов.

Объясняет Readovka
Как мы только вчера писали, невозможность оперативно достичь 

поставленных целей военным путём вынуждает руководство Израиля 
пойти навстречу требованиям ХАМАС.

МАРДАН
Нетаньяху гордо предъявляет своему избирателю дымящиеся остан-

ки Газы. 
Можно и про заложников вспомнить.

Мастер пера
В истории Израиля была шестидневная война, а теперь будет четы-

https://t.me/skurlatovlive/12096
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рёхдневное перемирие, о котором руководство еврейского государ-
ства договорилось с ХАМАСом при посредничестве Катара и Египта. 
Хотя на самом деле прекращение огня и обмен пленниками – резуль-
тат сложной комбинации с участием множества стран, включая Рос-
сию и Китай.

По условиям договора, ХАМАС освобождает гораздо меньше залож-
ников, чем израильские власти выпустят из своих тюрем палестинцев. 
К тому же, ничего не слышно про освобождение российских граждан, 
которые угодили под раздачу боевиков в трагический день 7 октября 
и по-прежнему томятся в неволе, несмотря на визит делегации ХАМАС 
в Москву и неоднократное выражение российским руководством со-
чувствия палестинскому народу после ответных израильских ударов 
по сектору Газа.

Владислав Угольный
Мне стыдно быть евреем теперь

Логика Маркова
Причины прекращения огня.
1..после того, как Израиль убил мирных палестинцев в 10 раз боль-

ше, чем ХАМАС убил мирных израильтян, американцы сказали Изра-
илю - хватит. Не потому, что жалко палестинцев. А потому, что скоро 
лидеры арабских стран под давлением своих народов уже будут вы-
нуждены перейти от слов к каким то действиям.

2. Родственники заложников боятся, что если ХАМАС совсем при-
жмут к стенке, то ХАМАС начнёт убивать заложников и объявлять, что 
это бомбы армии Израиля их убили.

МАРДАН
Нетаньяху: Война в Газе продолжится, несмотря на перемирие.
Царь Иудеи хочет продолжить избиение палестинских младенцев.

Тот самый Олень🇷
Перемирие между ХАМАС и Израилем носит исключительно тех-

нический и имиджевый якобы «гуманитарный» характер  – речь идёт 
только об обмене заложников, и с той, и с другой стороны есть важ-
ные люди, в том числе иностранцы, за которых очень просили другие 
важные люди. Посредником в переговорах с ХАМАС по выдаче плен-
ных по просьбе иностранных государств выступил один из их главных 
спонсоров Катар – не даром в Дохе ошивался глава ЦРУ Бернс. Обе 
стороны измотаны, и по «многочисленным просьбам» договорились 
о «перекуре». Примечательно, что обе стороны и «миротворцы»-ку-
раторы при этом ждут массовой поставки вооружений и боеприпасов. 
Оружие будет профинансировано из разных карманов одного и того 
же пиджака мировой «глобальной элиты». Это «перемирие» приве-
дёт к эскалации «войны» - запомните и этот наш твит. «Когда будут го-

https://t.me/zola_of_renovation/6390
https://t.me/logikamarkova/9142
https://t.me/mardanaka/17358
https://t.me/trueolen/911
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ворить мир и безопасность, внезапно настигнет их пагуба».
Глобально же -  маятник эскалации на Ближнем Востоке только раска-

чивается. Проект «Третья мировая» на марше - в воронку «Большой 
войны» втягивается все больше участников. «И треснул мир напопо-
лам, дымит разлом». Израиль объявил ультиматум Ливану и Хезбол-
ле, и готовится к наземной операции на новом направлении.

Интуиция подскажет
За что конкретно сегодня, после всего, топят оставшиеся Z-каналы? 

И за что, наверное, топил бы я, если бы не задумался ещё в конце фев-
раля 22?

«За победу, дурак! За нашу победу!»
За какую победу? В виде уничтоженной жизни на русскоязычных 

территориях Украины и вступление практически не пострадавшей ча-
сти страны в ЕС и НАТО? В виде зерновой «по стыдливому умолчанию», 
которая оплачивает западное оружие, убивавшее русских несколько 
месяцев? В виде подписанной с «наркоманом» Зеленским бумажки? 
В виде закрытой границы с родной России Европейской цивилизацией 
и отданным Китаю внутренним рынком? В виде Путина до 2030 года? 
За какую конкретно из этих побед?

«За наших! Тебе не понять! Мы защищаем своих!»
Кого своих? За неполных пару лет эсвэо, ведущейся в строго огра-

ниченных рамках к востоку от Днепра погибло больше мирных, чем 
за 8 лет. И это только по скрупулезной соевой статистике ООН. А в ре-
альности?

«Мы вернули своё! Там - наши земли, наши люди! Это же безопас-
ность Крыма, дурень!»

Как будет обеспечиваться безопасность сухопутного моста и Дон-
басса в перспективе 5-10 лет с «островом Украина» в НАТО, с восста-
новленными, отмобилизованными и подготовленными ВСУ? Без еди-
ного внятного союзника, но с целой кучей технологических ограниче-
ний на развитие собственной экономики и ВПК с элитой такого каче-
ства? С фактически обезвреженным ЧМФ (экспорт зерна тому пример) 
и при наличии у ВСУ авиации и дальнобойной артиллерии?

«Мы на острие геополитических перемен! Война не с Украиной, а 
с Западом, жалкий предатель! Мы боремся за свои ценности! За свой 
образ жизни! Мы - русские!»

Та не, ребят, вы не русские. Вы сегодня, после всего-то, получается 
что топите за убийство русских по обе стороны фронта ради неясных 
целей. Вот за что вы. В элите, сдается мне, сидит больше пидорасов, 
чем во всей гейропе. Православная Церковь, оправдывающая такую 
войну (а значит, оправдывающая, к примеру, недавнее помилование 
евшего людей сатаниста) - традиционной русской ценностью не явля-
ется. Как и слова президента про «от ДТП и водки мрут больше» в гла-
за матери солдата.

Не, ребят, я потому и отказался от всего этого в первые дни и неде-
ли, и задумался о происходящем, что не получаю за свою, пожалуй, 

https://t.me/intuition2036/11979
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иногда и глупую писанину ни копейки денег. У меня есть работа. 
А вы получаете. И это и есть ваша работа.
Вот и вся причина.
Если только вы не полные идиоты и слепцы, конечно.
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ДВАДЦАТЬ ТРЕТЬЕ НОЯБРЯ

Сегодня:
• Стыдно быть украинским президентом,
• А российским быть круто,
• Z-повестке прикручивают фитилек,
• Военные действия: баланс, паритет и симметрия, но Украина 

войну уже проиграла,
• Санкции Украины против Чубайса,
• Государственная идеология и Конституция,
• Будущие плодотворные отношения России с Корейским королев-

ством,
• Безобразное поведение Германии,
• И Чехии,
• А вот посла в США сменят за перебор с антиамериканской ри-

торикой

ZERGULIO🇷🇷
Владимир Зеленский и глава Пентагона Ллойд Остин. 
Украинские СМИ с придыханием тиражируют это фото. Но тут впо-

ру со стыда бы удавиться всей Украине, глядя на своего президента.

Старше Эдды
Паниковский просит Джанго Освобождённого, уволить Залужного. 

Холст, масло, кокаин.

https://t.me/SergeyKolyasnikov/54201
https://t.me/vysokygovorit/13583
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Логика Маркова
Путин и мороз. Сейчас Путин на морозной метели в Минске. Но ни-

чего. Только взбодриться. Известно же всем, что Путин очень спортив-
ный человек с крепким здоровьем. И хорошим чувством юмора. Ему 
мороз метель по кайфу. Это в Минске он сейчас. Мог же тепло одеть-
ся в самолёте, но не стал. Понтует. Нормально так круто.

Владислав Угольный
Вообще, кто не в курсе и не видит трендов, открываю большую тай-

ну: после отражения «контрнахрюка» хохла и перфоманса Пригожина 
было принято решение сушить про-Z повестку.

Окончательно переходить к рутинизации конфликта, когда воюют 
добровольцы, а ВПК даёт им как можно больше снарядов и прочих 
ништяков (при сохранении всевозможного дерьма мамонта по типу 
гаубиц Д-1)

Одной из причин этого стало то, что наших новиопов заебали Z-ши-
зы, которые на волне военного хайпа и паникерства подняли себе ау-
диторию и начали что-то о себе воображать, конвертируя аудиторию 
из внешнеполитической сферы во внутриполитическую сферу.

Не то чтобы это была угроза кремлингам, просто не для того поли-
тическое поле в РФ сушили много лет, чтобы оно раздулось из-за вой-
ны.

Таким образом куча пидорасов, захотевших монетизировать свой 
полученный на войне патриотический капитал без согласования с Ру-
ководством,   насрало нам всем в кашу, сделав войну не то чтобы ток-
сичной... но... кхм...

Война должна быть местом экспорта энтропии, а не её импорта.
Куча пидорасов этого не поняла и теперь военную тематику будут 

постепенно сушить. Я всерьез ожидаю демобилизацию первой волны 
мобиков в 2024 году без мобилизации второй волны исходя из поли-
тических соображений. Тут останавливающий фактор тоже политиче-
ский а не военный: не понятно что с ними всеми делать.

Куча людей, которые о всем этом в курсе, сейчас спекулирует, мол 
все это признаки договорнячка и скорого мира. Делают они это тоже 
для своей монетизации, не более.

Оснований для перемирия по-прежнему нет. Рутинизация войны 
не означает её завершения. Это основной тезис, который мы должны 
с вами зарубить на лбу на ближайшую зиму и весну.

Плохо ли то, что я сейчас пишу, или же это хорошо — не мне судить. 
Отмечу лишь тот факт, что я вас всех предупреждал и просил вырабо-
тать стратегию поведения гражданского общества в долгосрочной во-
йне. Я практически умолял это сделать. Много раз, включая публич-
ные выступления.

Вы нихуя не сделали, отрубили мне репосты и вынудили меня воз-
вращать их рассказами какой Скиф пидор, а Тринадцатый — красав-
чик.

https://t.me/logikamarkova/9151
https://t.me/zola_of_renovation/6400
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Царьград ТВ
«Мы видим, как растёт поддержка Спецоперации – многие люди 

перестроились» – Константин Малофеев
В преддверии юбилейного XXV Всемирного Русского Народного Со-

бора, Институт Царьграда провел опрос общественного мнения. Он 
был посвящен важнейшим вопросам, которые сегодня обсуждает стра-
на: отношение к спецоперации, к трудовой миграции и к абортам.  Все 
эти вопросы будут в центре внимания предстоящего Собора.

В результате опроса выяснилось, что более 62% опрошенных одо-
бряют проведение СВО. Не одобряющих проведение СВО набирается 
чуть более 20%. Очевиден патриотический настрой российского об-
щества. 

Почти 61% опрошенных выступают за продолжение СВО до полной 
Победы, и достижения всех ранее заявленных целей. Еще почти 14% 
признают возможность сравнительно быстрого, за несколько меся-
цев, завершения Спецоперации, с однозначным присоединением к 
России ее новых территорий. 

Царьград ТВ
6 лет колонии: 17-летнего гимназиста из Петербурга посадят по делу 

о поджоге военкоматов
Егора признали виновным в двух попытках поджога с помощью кок-

тейля Молотова, его действия квалифицировали как покушение на те-
ракт. 

«Да, бутылку кидал, но с прописанными целями не согласен. Я здесь 
оправдания для себя не прошу, мне оправдываться не перед кем. 
Оправдываюсь я перед своей душой, а судит меня моя совесть», - ска-
зал Егор в последнем слове.

Скорее всего, подросток стал жертвой западной пропаганды. Во вре-
мя прений прокурор заявил, что Егор «предал дядю» своим поступком 
- родственник парня погиб в СВО.

Логика Маркова
Военная логика. Сейчас боевые действия как бы симметричные.
1. Армия России продолжает медленно, но упорно, наступать на 

стратегически важном направлении в Адеевке, пытаясь сделать там 
Бахмут 2 или Мариуполь 2.

2. А ВСУ тоже продолжает медленно и упорно расширять плацдарм 
на левом берегу Днепра в районе Крынки и это стратегически очень 
важное направление, - угроза прорыва к Крыму.

3. Армия России продолжает слабые, символические попытки на-
ступления на севере, в Харьковской области, в районе Купянска.

4. А ВСУ тоже продолжает слабые, символические попытки насту-
пления на прежде главном направлении, - в Запорожье, район Рабо-
тино.

https://t.me/tsargradtv/63416
https://t.me/tsargradtv/63406
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В общем сейчас баланс, паритет. Как долго он будет? Большинство 
аналитиков считают, что всю зиму будет так.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Украина и её союзники по НАТО на самом деле уже проиграла вой-

ну.
По крайней мере если всё и дальше будет идти как идёт.
Ряд событий на фронте на это указывают. 
В своё время Сталинград хоть и не стал окончательным разгромом 

Германии и война еще длилась почти два года, но Сталинградская бит-
ва стала в Великой Отечественной войне отправной точкой начала раз-
грома Германии.

Точно такие же события произошли в этом году на российско - укра-
инском фронте. Начало разгрома украины и НАТО на украине положе-
но и является делом времени.

Подчеркиваю, если всё будет идти, как идет сейчас.

Олег Царёв
У себя в комментариях не раз встречал утверждение о том, что те, 

кто любит Украину или нормально относится к обычным украинцам, 
те не любят Россию. А значит — плохие люди, враги.

Считаю это неправильным и предлагаю другую формулу: Украина 
— это часть России. Поэтому те, кто любят Украину, любят и Россию. 
Наш Президент не считает Украину и украинцев врагами. И это пра-
вильно. Армия России освобождает украинский народ. В разные пе-
риоды Президент называл украинцев и русскими либо одним наро-
дом, либо братскими народами, но суть от этого не менялась. 

Украина — это часть России. Наши враги считают иначе. Я пони-
маю — война, потери боль. Но если в результате, распространить не-
нависть на весь украинский народ, то это как раз будет то, чего наши 
враги и добиваются.

МАРДАН
Зеленский ввел санкции против Чубайса.
Плохо старался мразь.

Политджойстик/Politjoystic
Это какой-то розыгрыш? Зеленский ввел санкции против Анатолия 

Чубайса и Алексея Кудрина. 
...
Да, это розыгрыш фигуры Чубайса на российском политическом тре-

ке. Американцы пытаются придать ему пророссийскости. Мол, если 
Зеленский ввел против него санкции, то значит он наш. Кудрин для от-
вода глаз.

...

https://t.me/notes_veterans/13658
https://t.me/olegtsarov/9315
https://t.me/mardanaka/17391
https://t.me/politjoystic/35251
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Вообще, Чубайсу отводится особая роль в президентской кампании 
и в целом в ближайшие два года. На нем нет западных санкций, чтобы 
он мог перемещаться по Европе и США, а от украинских ему ни тепло, 
ни холодно. Зато пиар можно построить.

Роман Алехин
Еще раз возвращаясь к интервью Захара Прилепина Ксении Собчак, 

хочу не согласиться с его ответом на вопрос: если бы Путин оказался в 
22 числе, он бы не начал? Захар ответил: возможно не начал бы. 

Начал бы, но сделал все иначе. Человека, который пытается быть 
честным со своим окружением или с партнерами часто попадает в ло-
вушку ожидания того же от них. Ну вот Путин был честен с Министром 
обороны и он ожидал, что тот его не обманет и на складах есть воо-
ружения, связь, экипировка и СИБЗы. Предполагаю сейчас в коммен-
тариях шум про наивность, но Путин человек, а ментальные ловушки 
обходить очень сложно, ведь можно стать параноиком, подозревая 
даже ближний круг. И сразу отвечу на вопрос: почему не уволил? Не 
знаю, но уверен, что есть основания серьезные для этого. 

Но не об этом. А о том речь, что Путин все равно начал бы СВО. По-
тому что не начать уже было нельзя. Оттянуть - да, но не начать нельзя 
было бы. Возможно, кто-то думает, что надо было дать зайти на нашу 
территорию и убить наших граждан, но если бы он такое позволил, 
то это бы показывало, что он обычный человек, с обычным человече-
ским мышлением, а не правитель. 

Да, задним числом мы много нафантазировать можем и я уверен, 
что Путин, если бы вернулся в 22 число, отказался бы от похода на 
Киев, а направил бы войска на Одессу и к Днепру. 

Но это все размышления и борьба за прошлое, которое уже не ис-
править. Прошлое удобно использовать в спорах, чтобы доказать свою 
правоту, но это ничего не дает для дела. Нам надо помогать победе 
здесь и сейчас и думать о том, в каком будущем мы хотим жить и кем 
хотим выйти из СВО - проигравшими или победителями, слабыми или 
сильными.

Военкор Котенок
Военкор ВГТРК Борис Максудов, вместе с группой российских жур-

налистов попавший под удар ВСУ в Запорожской области, скончался. 
Ранее его состояние резко ухудшилось.

Царствие Небесное.

Роман Сапоньков
По Борису Маскудову нам вчера нагло наврали чтобы прикрыть свои 

карьеры. Наврали, что легкое ранение в руку и ногу, хотя по факту ока-
залось, что были открытые переломы конечностей, оторванные паль-
цы. Т.е. человек в кашу, сброс или снаряд под ногами взорвался.

Враньё ради чего? Случилась трагедия, враг скинул боеприпас на 
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группу журналистов. Зачем нагло врать? Вы надеялись, что за ночь 
само рассосётся? Оторванные пальцы отрастут, открытые переломы 
затянутся? Вы там адекватные вообще?

До ночи держали в госпитале в Токмаке и после попытались бортом 
перевезти в Джанкой. После этого вранья у меня нет уверенности, что 
сделали всё для спасения, а не продержали в  прифронтовом госпита-
ле в попытке прикрыть себя, докладывая наверх, что ранние лёгкое и 
всё в порядке. Почему не отправили вертолётом сразу? Если был не-
транспортабельный, почему всё же отправили вечером?

Если бы сказали правду о тяжёлом ранении, возможно, смогли бы 
среагировать раньше и  это вполне могло спасти жизнь. 

Кто-то на месте доложил в МО о лёгком ранении и эту информацию 
выдали общественности. 

Светлана память Борису. Семье сил.

Рой ТВ - Максим Калашников
Всегда говорил, что 24 февраля 2022 г. подведена черта под преж-

ней реальностью в РФ. Это верно и в случае перемирия. 
Уже видно, что и власть, и социум ждет острый ПСТР. Что исчез край-

не важный аргумент апологетики: ну, у нас с экономикой неважно, 
гайки закручиваем до абсурду, манагеры купаются в роскоши - но зато 
броня крепка и танки наши быстры. И вообще - вторая военная сила 
мира. 

Почему триколоры не взвились ни над Киевом, ни (что гораздо важ-
нее) над Одессой? Есть две главные причины. 

1. Бюрократическая, отверточно-сырьевая система, пронизанная 
коррупцией, не в состоянии вести скоростные высокотехнологичные 
войны. Малой кровью, так сказать, могучим ударом. Обрюзгшая и без-
ответственная бюрократия враждебна сложным техническо-челове-
ческим системам.

2. Самоубийственная экономическая политика бомонда. Фактиче-
ски законсервировашая промышленно-технологическое развитие в 
довоенную пору. А в военную - нанесшая ряд тяжелейших ударов по 
тылу. Наглядный пример - курс ЦБ на удушение реального сектора. Но 
образчиков «самострела» гораздо больше. 

Мы много лет говорили о том, что для победы важны индустриа-
лизация, системный протекционизм, адекватная налоговая и кредит-
но-финансовая политика. Что это первичнее пушек. Но кто нас слу-
шал? Верхи искренне не понимали связи между всем этим и военной 
силой. Или делали вид, что не понимают? Это уже неважно. Послед-
ствия наступили. Сталин лишний раз внушает уважение: он сперва 13 
лет вел индустриализацию страны, и лишь затем воевал. Не имея, кста-
ти, огромного ресурса в виде триллионов нефтедолларов. А тут ... 

ПСТР - штука тяжелая. Нервозность, подозрительность, поиск ведьм...

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
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Глава СК РФ Бастрыкин призвал прописать государственную идео-
логию в Конституции.

Считаю это правильным предложением.

AGDchan
Но только наоборот: надо прописать правильную Конституцию на 

основе правильной идеологии.

Умный еврей при губернаторе
«Нормализаторы» так боятся введения государственной идеоло-

гии, что только ради их несчастья ее следовало бы ввести.

Игорь Караулов
Следственный комитет – контора серьёзная, шутить не любит. К тому 

же это одно из ведомств, на практике защищающих наш конституци-
онный строй. И, вероятно, у его сотрудников есть смутное ощущение, 
что в этой работе им что-то мешает.

Конституция, тридцатилетний юбилей которой мы скоро будем от-
мечать, не просто не предусматривает официальной идеологии, но и 
прямо её отрицает: «Никакая идеология не может устанавливаться в 
качестве государственной или обязательной».

Однако вспомним время, когда это категоричное положение было 
принято. Шёл насильственный слом всей жизни страны, и власть ока-
залась в руках оголтелых, воинствующих либералов гайдаро-чубай-
совского образца.

Интернета тогда не было, и телевидение безраздельно господство-
вало в информационном поле. С утра до ночи оно бомбардировало 
умы мантрами о преимуществах свободного рынка и безальтернатив-
ности либеральных реформ. В то же самое время вышло печально из-
вестное «письмо 42-х», в котором маститые писатели призывали раз-
давить «красно-коричневую гадину», то есть любую оппозицию.

То есть конституционное положение о недопустимости государ-
ственной идеологии прикрывало тотальную идеологическую монопо-
лию. Фактически со страниц основного закона вор кричал нам: «Дер-
жи вора!»

К счастью, государство уже двадцать с лишним лет не пытается ло-
мать народ о колено, поэтому демонстративный самозапрет идеоло-
гии кажется анахронизмом. И противоречит элементам здравого смыс-
ла, которые уже отражены в Конституции, имея идеологическое зна-
чение.

Например, постулат о многонациональном народе России – это иде-
ологический ограничитель, который не даёт нам, подобно Украине или 
Прибалтике, свалиться в этнократию. Или положение о браке как со-
юзе мужчины и женщины, которое говорит о нашем идеологическом 
выборе в пользу традиционных ценностей в мировой борьбе идей.

В общем, по факту основные идеологические ценности, с которы-

https://t.me/Agdchan/12850
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ми согласно подавляющее большинство населения, уже содержатся в 
основном законе, нужно просто не стесняться их защищать. Государ-
ственная идеология в стране есть, и конституционный запрет на неё 
надо убирать хотя бы для того, чтобы на него перестали ссылаться ли-
беральные саботажники из числа чиновничества и культурной элиты.

AGDchan
Либерализм это настолько неправильная идеология, что от нее не 

должно остаться и духу.

Логика Маркова
Почему Сталин становится всё популярнее? Это мы сейчас обсуж-

дали на тв Спас. Причины популярности Сталина.
1. Люди устали от слишком слабого российского государства и хотят 

сильное государство. Сталин это символ очень сильного государства. 
2. Люди хотят, чтобы строились заводы и росла экономика, как при 

Сталине. 
3. Сталин выиграл войну и популярность Сталина это наказ Путину 

от народа - выиграй войну.
4. Нужно наказывать тех, кто виноват. Не должно быть так, что 300 

миллиардов держали на Западе и потеряли их и никто за это не был 
наказан. 

5. Что точно не хотят брать от Сталина это репрессии против церкви 
и репрессии простых людей.

Поэтому популярность Сталина это форма требования народа к вла-
сти  - жёстче надо, жёстче.

АДЕКВАТ Z
Есть у меня сильное подозрение, что в ближайшие несколько не-

дель, максимум месяцев, пропуск людей через все наши погранпе-
реходы с ЕС будет полностью закрыт с той стороны. Возможно, хотя и 
не факт, за исключением границы Калининградской области со стра-
ной-курвой.

Много раз говорил, что ни в сопредельных территориальных обра-
зованиях, ни в европах в целом нашим людям сейчас делать нечего - 
уровень персонального риска в любой момент и непредсказуемо мо-
жет взлететь до уровня экскурсии по холерному бараку. И с этой точки 
зрения повышение барьера для тех, кому все равно неймется, пойдет 
таким гражданам только на пользу.

А вот чего закрывающая границы лимитрофная слизь, похоже, все-
рьез не понимает - это того, что когда им в ходе процедур формальной 
фиксации нового миропорядка вздумается передумать, одного их же-
лания для этого внезапно может оказаться недостаточно. Наше согла-
сие на открытие границ (воздушного пространства, кстати, тоже каса-
ется) можно и нужно будет представлять как уступку, имеющую свою 
цену. Необязательно прямо материальную, но обязательно чувстви-
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тельную - по самой меньшей мере чтобы было очевидно, кто к кому 
по этому вопросу пришел на поклон.

И предметно думать о будущем развитии этого сюжета нашим меж-
дународникам было бы правильно уже сейчас.

Русский инженер
Как вчера многие верно подметили одну закономерность, поставка 

нам необходимых на фронте снарядов из КНДР, а потом вдруг успеш-
ный запуск спутника...

Скажу чуть больше, потенциал таких совпадений не исчерпывает-
ся данными событиями. Я бы обратил внимание на один важный мо-
мент, это демография КНДР. Помимо многих вариантов прямо здесь и 
сейчас, на дистанции пары десятков лет, практически неизбежно по-
глощение южной Кореи северным соседом. А так как там плавно про-
исходит эволюция государства в королевство со своими ритуалами, то 
коренных противоречий между Кореями становится всё меньше. 

А единое королевство Корея, с династией Кимов, ядерным оружием 
и Хюндаем и прочими чеболями, очень дружественное России, осо-
бенно если мы приложим все усилия для их примирения, крайне ин-
тересно для укрепления нашей сферы влияния на востоке. Тем более, 
что она очень нуждается в доступной энергии.

Что-то знаю / Павел Данилин
Началась массовая обработка сознания немцев с подготовкой к во-

йне с Россией. 
Официальный документ Бундесвера о необходимости подготовки 

к войне против России я уже публиковал. Вчера я опубликовал ста-
тью в Zeit, в которой авторы, среди которых Нико Ланге — политолог, 
журналист и политический консультант, с 2019 по 2021 год руководил 
аппаратом управления в Минобороны ФРГ и Карло Масала — полито-
лог и профессор международной политики факультета политических 
и социальных наук Университета Бундесвера в Мюнхене, пугают об-
щество неминуемым нападением России на Германию. 

А вот сегодня доктор Кристиан Мёллинг — заместитель директора 
Исследовательского института DGAP и глава Центра безопасности и 
обороны и Торбен Шютц — научный сотрудник Центра безопасности 
и обороны DGAP (также является аспирантом Университета Гельмута 
Шмидта/Университета Бундесвера в Гамбурге и работает научным со-
трудником в Обсерватории ИИ Министерства обороны). Публикуют 
предельно откровенный доклад на сайте DGAP. Эта организация, кста-
ти, является НКО но получает деньги из федерального бюджета ФРГ. 

Доклад начинается прямо в лоб: «В течение этого периода Германия 
и НАТО должны дать возможность своим вооруженным силам сдер-
живать и, при необходимости, воевать против России». 

Германия должна совершить квантовый скачок: федеральное пра-
вительство должно быстро укрепить личный состав Бундесвера, рас-
ширить производство вооружений и повысить устойчивость. Предпо-
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сылкой для этого является изменение менталитета в обществе.
В своей новой стратегической концепции НАТО описывает Россию 

как самую большую и неотложную угрозу безопасности 31 союзника, 
а также миру и стабильности в Евроатлантическом регионе. Вопрос не 
в том, должны ли Германия и НАТО быть способны к войне, а в том, 
когда именно.

НАТО должно быстро увеличить свой военный потенциал и открыто 
сообщить об этом России. С точки зрения НАТО, ее собственная пере-
группировка должна быть завершена как минимум за год до того, как 
Россия достигнет военного потенциала. Только тогда у Кремля будет 
шанс вовремя признать, что российское окно возможностей еще не 
открылось. Аналогично периоду восстановления России, НАТО долж-
но быть способно к войне через пять-девять лет.

Книга Носовича
СМИ дежурно сообщили, что канцлер Германии Олаф Шольца на 

онлайн саммите G-20 обратился к Владимиру Путину и потребовал 
немедленно вывести войска и т.д и т.п. Как будто проходная новость, 
рутина. 

Между тем, после 24 февраля на Западе было общим местом утверж-
дение, что после «полномасштабного вторжения» Путин «всё». Он из-
гой, его отменили как Харви Вайнштейна, никто из глав «приличных 
стран» с ним больше разговаривать не станет. А участие Путина в сам-
митах G-20 два года подряд выливалось в настоящую эпопею. 

Теперь Шольц через монитор обращается к Путину на встрече G-20, 
и никто не реагирует, как будто ничего не случилось. Так и на перего-
воры Зеленского с Путиным внимания не обратят. Впрочем, я не ду-
маю, что Зеленский будет разговаривать с Путиным. Не успеет, если 
вы понимаете, о чем я...

Политджойстик/Politjoystic
Секретные службы ФРГ ведут аресты экстремистов, которые якобы 

хотели свергнуть Шольца. И понятное дело у них автомашины с русски-
ми номерами. Старая игра: сами нарисовали, сами арестовали, сами 
напугались. 

…
А что еще делать ливерной колбасе,  если рейтинг падает? Заце-

питься за Путина и пугнуть своих оппонентов.

Что-то знаю / Павел Данилин
Президент Чехии Петр Павел на встрече президентов «Вышеград-

ской четверки» (Чехия, Словакия, Венгрия и Польша) назвал Россию 
«угрозой номер один» и заявил, что европейские армии готовятся к 
возможному конфликту. «Все армии серьезно относятся к этой угро-
зе, все армии готовятся к возможности конфликта высокой интенсив-
ности в Европе», — отметил чешский пидер, сообщает РБК.
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Я хочу скромно поинтересоваться у ВСЕХ ЧЕХОВ, а не у имбецила и 
продажной промокашки, выбранного ими президентом. Как они счи-
тают, сколько ядерных бомб нужно для уничтожения Праги при усло-
вии ведения конфликта высокой военной интенсивности в Европе?

Тем не менее, обратите внимание. Сперва - немцы. Теперь - чехи. 
Всех их готовят к войне против России. Всех их готовят сдохнуть на рус-
ских полях. Все они станут разменной монетой в руках Лондона, Ва-
шингтона и Брюсселя. 

Ну что ж. Нам тоже надо быть готовым к этому коллективному са-
моубийству.

Тайная канцелярия
В Кремле ходят слухи о возможной смене российского посла в США. 

Источники отмечают, что нынешний посол Анатолий Антонов «откро-
венно перебарщивает» с конфронтационной антиамериканской ри-
торикой и делает «абсолютно неконструктивные заявления». «Учиты-
вая тот факт, что при любом исходе выборов президента США-2024 
ожидается снижения градуса конфликтности в российско-американ-
ских отношениях, посла в Вашингтоне так или иначе придется сме-
нить: пока конкретных кандидатов на это место нет, но среди потен-
циальных претендентов называются «топовые действующие чинов-
ники МИД РФ», — уточняют собеседники в дипломатических кругах

Логика Маркова
Перемирие в секторе Газа и обмен заложниками- женщинами и 

детьми, начнется в пятницу в 8 утра по московскому времени. Ну и хо-
рошо. И точно как я прогнозировал,  - как только Израиль  убьёт в 10 
раз больше мирных палестинцев, чем ХАМАС убил мирных израиль-
тян, то США скажут Израилю заканчивать массовые бобовые удары и 
переходить к точечным военным операциям. Для того, чтобы араб-
ские страны могли не вступать в конфликт с Израилем.

https://t.me/Taynaya_kantselyariya/8887
https://t.me/logikamarkova/9152
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ДВАДЦАТЬ ЧЕТВЕРТОЕ НОЯБРЯ

Сегодня:
• Дела на фронте: Авдеевка практически взята,
• Война практически выиграна,
• Украине практически конец,
• Вешать ли мемориальные доски в школах Пензы? Слишком мно-

го получается,
• Давид Арахамия во всем признался,
• Коллективный Запад - это коллективный гитлер,
• Денацификация Украины закончится массовыми посадками в Рос-

сии,
• Справделивое возмездие настигнет певца Шарлота,
• Война в Телеграме заканчивается: придется или завалить хлеба-

ло, или улететь на обочину,
• Мы должны вернуть себе право называться Империей: наши 

младшие братья хотят, чтобы русские были сильными

Логика Маркова
Военная логика. Сегодня ситуация выглядит не симметрично, а явно 

в пользу России. Армия России в Авдеевке активно ведёт наступление 
и взяла 90% так называемой промзоны. Горловина медленно сжима-
ется. Сейчас она 5 км, а 3 недели назад была 7 км, а 6 недель назад 
была 9 км.

Таким темпом к новому году в Авдеевке будет оперативный котёл и 
мясорубка для ВСУ типа Бахмут 2.

В Херсонской области в Крынках армия России нанесла сильные уда-
ры по плацдарму ВСУ и сократила его с юга.

На остальных фронтах без перемен. Но на главных направлениях 
сегодня успех у армии России.

НгП раZVедка
По ситуации на Авдеевском направлении.
На южном фланге, в районе промзоны с самого утра начался штурм 

оставшихся позиций врага. Наши железобетонные танкисты соверши-
ли дерзкий бросок к переднему зданию в зоне контролируемой про-
тивником и прямой наводкой разворотили его, в результате огня тан-
ковой пушки в здании вспыхнул боекомплект после чего возникла мно-
жественная вторичная детонация и здание частично обрушилось.

Одновременно с этим, по соседнему зданию где окопался враг, были 
нанесены удары из ствольной артиллерии, также вызвавшие пожар и 
вторичную детонацию. Потеряв контроль над ситуацией, пешие груп-
пы противника поспешно покинули позиции и в прямом смысле этого 
слова поставили рекорд скорости в забеге на средние дистанции но 
не все.

https://t.me/logikamarkova/9162
https://t.me/negumanitarnaya_pomosch_Z/12537
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Наша штурмовая пехота доуплотнила противника и зачистила по-
зиции, в настоящий момент под нашим контролем 95% территории 
промзоны. Информация об освобождении всей промзоны, а также 
освобождении дачного поселка - не соответствует действительности, 
речь идёт о закреплении на окраинах поселка юго-западнее промзо-
ны, мы об этом писали ещё 22 ноября.

Тигры продолжают показывать красивую работу, взаимодействие 
между различными подразделениями на высоком уровне, удары точ-
ные и своевременные, результат соответствующий. Песенка хохла в 
промзоне спета, все что он ещё по недоразумению удерживает, име-
ет крайне сомнительные перспективы в ближайшем будущем.

Вожак Z
Сегодня утром начался новый штурм промки. Работали все: штур-

мовые группы нашего полка, разведка, танкисты. Ваш покорный слуга 
отработал на поддержке штурма - уронили Горыныча хохлам на голо-
ву.  Если в двух словах, то хохол получил по щам, в панике отходил из 
промки, бросая раненых. Группа разведки также зафиксировала отход 
противника из домов снт Виноградник. Пытались отойти организован-
но, с БК, их спалили, начали кошмарить. Товарищ, который работал се-
годня на «глазах», рассказал о бегстве группы из 20 человек. По пред-
ворительной информации промка наша, сейчас жду подтверждения. 

К вечеру пришла актуальная инфа. Не вся промка наша, но 90% мы 
контролируем. Сейчас идёт закрепление на позициях, из которых се-
годня выбили хохла. По промке осталось немного, но надо понимать, 
что промкой Авдеевка не ограничивается. Впереди ещё много рабо-
ты. В нашем полку сегодня без «двухсотых». У хохла, напротив, боль-
шие потери.

Мой позывной - Вожак. Победа будет за нами!

Z 105-й полк НМ ДНР: сводки с ЛБС
Вадим Титушко, фамилия которого в своё время стала нарицатель-

ной и породила термин «титушки» во время госпереворота на Укра-
ине, объявился в составе 72-й бригады ВСУ. Титушко — младший сер-
жант, командир отделения.

Когда «до последнего украинца», и «титушки» сгодятся.

Владислав Угольный #КарнауховКрутой
Скот. Буквально скот. Тупой схидняковский скот. Быдло.
Щас русский солдат сделает то, что правосеки на майдане не успе-

ли — убьет Титушку.
Также русский солдат сделает то, что Титушка не успел на майдане 

— убьет правосека.
И ментов хохляцких, включая бывших беркутовцев, которых отпра-

вили в «хвардию наступу» штурмовать посадки русский солдат тоже 
убьет.

https://t.me/vozhak_Z/535
https://t.me/polk105/13696
https://t.me/zola_of_renovation/6412
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Именно так должен закончиться исторический путь Майдана: при-
шел лесник и всех разогнал.

В гроб.
МАЛО КРОВИ, МАЛО КРОВИ — ПРОЛЬЕТСЯ ЕЩЁ
АЛАЯ, ЖЕРТВЕННАЯ — НО КТО ОПЛАТИТ СЧЁТ?

АРХАНГЕЛ СПЕЦНАЗА Z
Смена командования ССО всу, замены на других должностях, поте-

ри ССО.
Вот уже полгода идёт контрнаступление, которого не было, а была 

лишь акция устрашения ворога, которая унесла многие и многие жиз-
ни украинских солдат. В бредни о несуществующем наступлении евро-
пейский народ, народ Украины, не поверил. Нужны новые шаги обе-
спечения доверия граждан, но что же делать ?

Ничего умнее украинское руководство не придумало, как начинать 
менять командование в военизированных структурах Украины. Все 
провалы ССО в миг можно списать на некомпетентность командую-
щего, пообещать, что новый наведёт порядок и пойдут победы над 
орками.

Пиар акция, съёмки ролика высадки на Крым - взлетная полоса но-
вому командующему, внушение народу, что вот сейчас-то попрет, сей-
час будут громкие победы. Но кабы не так.

С каждым разом, когда Украина одерживает маленькую победу - 
Россия становится в этом вопросе на 2 головы выше. Да, мы такие, 
нам надо ошибиться и только тогда будет наука. Первая высадка про-
валилась, защитные кольца из кораблей несут постоянное боевое де-
журство, а малые патрульные катера всегда наготове, чтобы выйти на 
воду и обеспечить дополнительную огневую мощь.

Развить успех украинской армии уже не удастся в этом году. И даже 
ССО с новым командованием не обеспечит громкое дело. Противник 
выдохся, а смена наездника никак не придаст сил лошади.

На Херсонском направлении у них не вышло зайти в глубь, у них не 
получилось прорваться в сторону Каховки, их обнуляют вместе с кате-
рами, со стороны тактики они себя показали на твердую тройку.

Ну, а 21 ноября был уничтожен ПВД 4-го отряда отдельного центра 
спецназначения «Запад» ССО ВСУ.

ВАШИ НОВОСТИ
«Те, кто у нас мобилизован, давно воюют. Они устали. Они надлом-

лены. Потери очень большие, потери восполнять некем…»
А вот писатель Герман Садулаев не верит в «украинский пессимизм» 

и видит все «соринки в своём глазу». Мнение автора может отличать-
ся от всего на свете:

«У нас тоже особых причин для оптимизма нет. То есть в долгосроч-
ном плане, возможно, да – у нас есть оптимизм, воля к победе, же-
лание победить, вера в победу. Но в краткосрочной и среднесрочной 

https://t.me/rusich_army/11913
https://t.me/news_forfree/32475
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перспективе никаких оснований для оптимизма я не вижу. Война идет. 
Война очень тяжелая и непредсказуемая. Нас ждут еще, вероятно, не-
простые решения, я бы так сказал.

Я думаю, это слегка преувеличено всё. Их паника. Причем она преу-
величена намеренно. Для того чтобы, во-первых, выцыганить поболь-
ше помощи у западных «панов» криками «Ой, всё пропало! Всё про-
пало вообще! Всё будет очень плохо-ужасно. Дайте еще много милли-
ардов денег, снарядов, патронов, танков и ракет». Во-вторых, для того, 
чтобы у себя обосновать отмену выборов, дальнейшее ужесточение 
и закручивание гаек, мобилизацию, втаптывание в грязь остатков де-
мократических свобод, цензуру и так далее. Это всё фашистское дик-
татурное, что у них сейчас растет, надо же обосновать.

И в-третьих, это делается для того, чтобы внушить руководству Рос-
сии, что в РФ мобилизация не нужна, что существующими военными 
силами мы сможем нормально додавить эту войну».

Царьград ТВ
«Дайте мне денег!» — кричит Зеля, выламывая запертую дверь. Тол-

стый намёк на фильм «Сияние» как нельзя кстати. Неизвестного не-
мецкого художника ещё не поймали — хозяин магазина, на стене ко-
торого появилось граффити, отказался дать полицейским видео с ка-
мер наблюдения. Похоже, немцы просто устали кормить киевский ре-
жим.

Олег Царёв
Читаю, что Украине одобрен кредит на $400 млн от трастового фон-

да Всемирного банка под поручительство Великобритании. Срок по-
гашения — 19 лет, первые пять лет действуют льготные условия.

Обратите внимание. Кредит не на войну, а на зарплаты медикам и 
пенсии. Как я и писал в октябре, когда Верховная Рада рассматривала 
проект бюджета Украины, у страны вот-вот не останется денег на со-
циальные гарантии. Это «вот-вот» случилось достаточно скоро.

Было бы хорошо, чтобы Украина взяла в долг и не вернула деньги 
Великобритании. Это было бы справедливо. Учитывая то зло, что со-
вершила Великобритания для украинского народа, самое меньшее, 
что можно сделать в ответ — это взять у них деньги в кредит и не от-
дать.

Балтология
Польские перевозчики блокируют поставки военного оборудования 

и другого критического экспорта на Украину. Об этом сообщил воен-
ный эксперт Сергей Флэш.

По его словам, «все комплектующие [для обнаружения российских 
беспилотников] стоят на польской границе». Блогер Богдан Мирошни-
ков, пишущий в X под ником Василь Стус, сообщил о блокировке «ты-
сяч фур с критическим импортом». По его словам, речь идет о топли-
ве, дронах, тепловизорах и товарах медицинского назначения.

https://t.me/tsargradtv/63524
https://t.me/olegtsarov/9319
https://t.me/rubaltic/22557
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«Гуманитарные грузы также не проходят», — добавил Мирошни-
ков.

По его мнению, официальная Варшава помогать с решением вопро-
са не станет. Мирошников предложил переходить к «акциям прямо-
го действия» — «атаковать» страницу в соцсети одного из организато-
ров блокады и члена ультраправой польской партии Рафала Меклера.

В середине ноября польские перевозчики заблокировали автомо-
бильные пункты пропуска на границе с Украиной.

Сладков +
«А ЗИМА БУДЕТ БОЛЬШАЯ» — ПО КОЛИЧЕСТВУ ПРОБЛЕМ НА УКРА-

ИНЕ
Лично я хотел бы так: ВСУ стоят и мерзнут, мирные жители в тепле. 

Но так, к сожалению, не будет. Вся война, объявленая русским на май-
дане, возвращается большой бедой ко всей Украине. 900 высокоточ-
ных российских ракет, о которых говорят украинские военные, хватит, 
чтоб разрушить всю энергосистему противника.

Всем угрожающим русским и России, оскорблявшим нашего прези-
дента, сегодня выпало подумать: стоило бы заваривать эту отравлен-
ную кашу, чтоб есть её всем населением страны. Согласиться России 
можно только на полную капитуляцию Украины. Русский вот-вот за-
кончит запрягать своего коня. Я даже сам не представляю, что будет 
дальше. Знаю, что до победы над ВСУ и нынешним Киевским режи-
мом мы доскачем точно.

Правый Григоров
Да, мы видим, что на фронте ВСУ истончаются.
Один из признаков этого, что они вынуждены уже перебрасывать 

с направления на направление не стратегические резервы, а уже по-
трёпанные изрядно части с одного фронта на другой.

Это не значит, что нам уже легко переходить в наступление.
Это значит, что продолжает назревать тот перелом на фронте, о ко-

тором я писал некоторое время назад.
Наша Победа неизбежна.
Тем более дико слышать, как я вчера случайно услышал в эфире у 

Скабеевой коммуниста Афонина из КПРФ, что «Запад не интересует бу-
дущее украинского народа и суверенитет Украины, и что именно Рос-
сия должна и обеспечить и будущее Украины, и будущее украинцев, и 
вольёт туда денег».

Нам не нужна Украина. Вообще. Только возвращение Малороссии 
и Новороссии домой. Только тогда Россия будет инвестировать в свои 
земли, но именно как в свои.

И конечно нам нужен не лживый мир по линии текущего фронта, а 
нам нужна вся русская земля.

ЖИВОВ Z

https://t.me/Sladkov_plus/9169
https://t.me/grigorov_prav/2961
http://ЖИВОВ Z
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Политическая обстановка: Владимир Путин посылает Западу сигна-
лы готовности к переговорам на текущих позициях. Запад пока слу-
шать не желает. Поддержка Украины не слишком обременяет ЕС и 
США. Кроме того, у них есть «депозит» из российских ЗВР. Для Запада 
это беспроигрышная военная авантюра.

Мотивация: В Вашингтоне Путина, может быть, и не расслышали, 
зато в окопах под Работино услышали прекрасно. Единственная по-
нятная цель СВО на данный момент - упорно обороняться, ожидая, 
когда у Украины кончатся силы или сменится власть. Не лучшая моти-
вация для военнослужащих.

Усталость от войны: Известный военно-политический тезис, кото-
рый прежде всего связан с общественными настроениями. Усталость 
копится у обеих сторон противоборства, постепенно снижая эффек-
тивность пропаганды и патриотизма. Во время конфликта на износ 
кто первый устанет, тот и проиграл. Оба наших общества невосприим-
чивы к потерям и боли, но украинское меньше и более поверхностно.

Наш план войны: Россия смогла собрать силы и средства для мощ-
ного наступления на Авдеевке. Взяла противника в клещи. Это хоро-
шо, но пока мало для успеха и дорого обходится армии. Однако знаю-
щие люди считают, что освобождение Авдеевки обрушит весь фронт 
перед Донецком. Пока авдеевское наступление - единственное зна-
чимое военное событие для нашей армии за 2023 год. Решение по Ав-
деевке политическое, и его доведут до конца. Все остальные планы - 
туман.

Их план войны: Противник планирует вторую фазу «контрнаступа». 
Силы и средства у него для этого есть, мораль пока еще держится, хотя 
и падает. Наступать враг будет примерно там же, где и раньше. Рас-
чет на левый берег Днепра пока еще работает. Отвлечь силы с других 
фронтов не вышло, углубиться в леса и города левого берега тоже. Но 
получилось сделать «ловушку» для нашей пехоты. Захлопнуть ее по-
лучится только заметно большими силами и средствами с примене-
нием межродовой координации всех войск. Можно сказать, что это 
незаживающая рана, но к «смерти» она не приведет.

Наша сила: Наша сила - в работе элитных частей и некоторых «Штор-
мов Z», их противник боится. Ему причиняют серьезную боль наши 
«Ланцеты» и ТОСы, работа ВКС тоже наносит противнику большой 
урон. Большой, но пока не критичный.

Их сила: Чудовищная невосприимчивость врага к людским потерям 
- часть их силы. Но самая основная боль от противника - их беспи-
лотная авиация «малого воздуха». Ущерб трудно поддается оценке. 
Плюс враг научился брать целые районы под огневой контроль толь-
ко средствами FPV. Противник располагает более сильной разведкой. 
По-прежнему огромное значение имеют артиллерия и кассетные бо-
еприпасы, а также «Хаймарсы».

Когда закончится война?: После слов Путина о готовности к перего-
ворам понятно, что боевые действия могут остановиться даже по те-
кущим границам конфликта. Это не устроит Украину, но еще сильнее 
это не устроит Россию. Наш ключ к победе и безопасности лежит в ос-
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вобождении Одессы и Николаева, но никаких предпосылок для этого 
пока нет.

Есть ощущение, что в Кремле все еще верят, что можно будет дого-
вориться, или просто ждут окончания выборов президента. Чего ждут 
на Украине, вообще непонятно. Победить они не смогут, добиться за-
хвата новых регионов тоже. Их единственный шанс - обрушение госу-
дарственной власти в России. Такой сценарий пока не просматривает-
ся.

Отвечая на вопрос в заголовке: война может закончиться в любой 
момент. Чтобы всерьез надломить украинскую армию, к уже воюю-
щей группировке в 500 тысяч человек нужно еще столько же плюс мас-
совое применение целого ряда современных вооружений и военных 
тактик. Возможностей для этого пока не видно.

Война - это трагедия?: И да, и нет. Войны предопределяют появле-
ние национальных элит. Войны дают колоссальный толчок развитию 
науки и техники, а в нашем случае - росту нефтегазовых доходов и 
зарплат в разных секторах экономики. А еще войны предопределяют 
развитие стран на десятилетия вперед. Пока что война устраивает все 
стороны, а мир заключают тогда, когда уже не могут воевать. До этого 
далеко.

Логика Маркова
В Пензе развернулась дискуссия о мемориальных досках на школах 

в память о погибших на СВО выпускниках школы.
1. Сначала власти начали поощрять установление таких мемори-

альных досок.
2. Потом некоторые директора стали против, потому что большое 

количество мемориальных досок превращает школу в некрополь и мо-
жет негативно повлиять на отношение к армии.

3. Потом депутаты начали публично критиковать некоторых дирек-
торов.

4. А сейчас главы Пензы публично поддержал директоров и выска-
зался в том духе, что нужно найти формы выражения нашего уваже-
ния памяти героев, но не превращать школы в некрополи.

Уверен, что сейчас такие дискуссии во многих регионах России. Но 
в Пензе они просто вышли в публичную сферу.

А на Украине никаких дискуссий нет. Там число погибших на едини-
цу населения примерно в 15 раз больше, чем в России. Потери боль-
ше примерно в 3 раза, а население меньше примерно в 5 раз.

И школы прекращены в некрополи и в машину разжигания ненави-
сти. Из школьников на Украине сознательно готовят камикадзе - сек-
тантов типа ИГИЛ или ХАМАС. Поэтому культ смерти это официальная 
идеология и религия Украины. А мнение народа никто там не спраши-
вает.

Александр Ходаковский

https://t.me/logikamarkova/9161
https://t.me/aleksandr_skif/3023
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Мы скорбим о своих потерях, но при виде многочисленных кадров 
потерь противника мы не предаемся безумной радости и пляскам во-
круг костра, понимая драматизм происходящего. Мы часто говорим с 
глубокой болью о том, что по сути происходит война русских с русски-
ми при активном участии Запада на стороне одного из участников, что 
мы по-прежнему единый народ, и что мы готовы по окончании воен-
ной фазы искать способы нормализации отношений. То есть, несмо-
тря ни на что, мы продолжаем считать их частью своего мира.

Но есть ли признаки подобного отношения к нам хоть где-то на Укра-
ине? Хоть кто-то позволит себе публично посожалеть о разрушенном 
триединстве, о разорванных кровных узах? Хоть кто-то осмелится при-
знать нас единородными? Пример Олеся Бузины хорошо показывает, 
что с такими обязательно случится. Каково это, - иметь общую исто-
рию, общий язык, общие гены, - и делать вид, что это несущественно 
перед стремлением к «европейским ценностям»? Среди этих ценно-
стей как раз присутствует объяснение этому феномену: выглядит, как 
мужчина, ходит в туалет, как мужчина, - но по произвольному усмот-
рению считает себя женщиной. Вот это отрицание собственной при-
роды и есть результат уподобления тому, чем ты по своей сути не яв-
ляешься.

Считается, что приоединение Крыма к России в ответ на свержение 
власти в Украине развело нас окончательно и определило дальней-
ший ход событий. А разве не отказ Януковича от евроинтеграции, - счи-
тай, предательства России, - стал причиной майдана? Разве не звуча-
ли на майдане антироссийские мотивы и разве не было понятно, что 
победа бандеровцев в Украине - это предопределенный путь к войне 
с Россией? Самые радикальные лидеры майдана, которые до сих пор 
живут и здравствуют, воевали в Чечне против русских, - и они бы стали 
строить лояльные отношения с Россией, захватив власть? Даже наци-
оналистически настроенные политики в Украине испугались того, что 
победило на майдане, и просили нас, силовиков, не разъезжаться по 
местам дислокации, чтобы хоть кто-то мог их защитить от рук беспре-
дельщиков, которые уже начали диктовать, кому быть, а кому нет. Так 
что не Крым - причина происходящего. Крым только реакция на уже 
произошедшее.

ЖИВОВ Z
Давид Арахамия (партия Слуга Народу) заявил, что конфликт мог за-

кончится еще в начале 2022 года после переговоров России и Украи-
ны. Но британский премьер «повлиял» на отказ Украины от нейтраль-
ного статуса и прекращения конфликта, а потом, приехал в Киев и по-
вторно потребовал ничего с русскими не подписывать и «просто вое-
вать».

Димитриев
Глава фракции «Слуга народа» в Верховной Раде Давид Арахамия 

признает, что война могла закончиться уже в марте 2022, если б по-
сле переговоров в Стамбуле было выполнено требование российской 

https://t.me/zhivoff/11802
https://t.me/russ_orientalist/16246
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стороны о нейтралитете Украины и невступлении в НАТО. Он говорит 
это было основное условие, остальные имели лишь декоративный ха-
рактер.

«Цель России была додавить нас, чтобы мы взяли нейтралитет. Это 
было главное для них: они были готовы закончить войну, если мы при-
мем нейтралитет, как Финляндия когда-то. И дадим обязательство, что 
не будем вступать в НАТО. Это основное», – рассказал Арахамия.

На вопрос – почему Украина не согласилась, – он ответил, что для 
этого, во-первых, нужно было изменить Конституции, во-вторых, нет 
доверия к россиянам, что они это выполнят. Также признался, что в 
Киев тогда приехал Борис Джонсон и сказал, что «мы вообще с ними 
ничего не будем подписывать и давайте будем просто воевать».

Путин тогда был готов отвести войска на линию 24 февраля в об-
мен на нейтральный статус Украины. А участвовавший в переговорах 
экс-канцлер Германии Шредер заявлял, что Путин был даже согласен 
вернуть в Украину Донбасс с особым статусом. Но Украина вскоре вы-
шла из переговоров. А Зеленский объявил официальный курс на вой-
ну до выхода на границы 1991 года.

С того момента за полтора года погибло очень очень много людей! 
И все многочисленные жертвы и территориальные потери Украины 
это в первую очередь ответственность всей этой швали, которая по 
приколу оказалась во власти и ориентировалась на политических ту-
ристов из Лондона. Не Путин отвечает за жизни граждан Украины и ее 
территории, а вы! Вы, гниды, должны были нести за них ответствен-
ность и исходя из этого принимать решения!

P.S. сам Арахамия, к слову, поднялся в местные олигархи за несколь-
ко лет из простых волонтеров, собирал деньги на экипировку ВСУ. И 
украинское гражданство получил только в 2015.

Свидетели Байрактара
Сейчас активно обсуждается откровения украинских политиков. Для 

многих стало шоком, что конфликт на Украине мог закончится через 
месяц. Скажу вам больше. Если бы Украина дала обещания невсту-
пления в НАТО, то ни о каких широкомасштабных боевых действиях 
не было бы и речи. Одна бумажка и все! Больше у них ничего не про-
сили!

Просто представьте, что один политик ставит свою закорючку, и нет 
ни мобилизации, ни разрушений, ни кладбищ с жовто-блокитными 
флагами, которые тянутся до горизонта, ни прочих прелестей военно-
го времени. Вот вам и цена узколобости популистов.

А всего лишь нужно было полностью забыть об интересах своего 
народа и поверить в безграничную помощь запада. Ну что ж, теперь 
пожинают плоды. И до сих пор продолжают верить в добрых заоке-
анских партнеров, которые уже не стесняются говорить в интервью, 
что стратегическое поражение России вовсе не в интересах западных 
стран. Вот так-то. Простота хуже воровства, ей-Богу.

https://t.me/bayraktar1070/1681
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ЖИВОВ Z
После последних откровений Давида Арахамия становится понят-

но, что вся без исключения пролитая кровь 😎 на руках Зеленского, его
команды и западных кураторов, которые в своих интересах оболва-
нили и взяли в заложники все население Украины. Если в будущем 
мире появится независимый от США и Британии международный суд, 
Зеленский, Джонсон и вся эта банда должны быть осуждены. Остаёт-
ся открытым вопрос: была ли Россия в своем праве, начиная СВО. По-
верьте, была. Пока еще не все факты известны широкой публике, но 
со временем станут. Когда морок украинской пропаганды и сбушного 
террора спадет, украинцы в один день схватятся за головы, поняв, как 
их использовали «слуги народа».

Политджойстик/Politjoystic
С чего бы Арахамии сдавать англичан? Давид шагу не сделает без 

согласия Зеленского. Для меня вывод один: им дана команда начать 
выигрывать время и остановить нас пока натовцы не перестроятся.

Сейчас надо ждать предложения новых переговоров ради перего-
воров. Прекращение нашего наступления и нового запудривания моз-
гов. Эта игра невозможна без участия российской «партии мира».

Изворотливые.

Василий Тополев
Полтора года по интернету ходила ватная конспирологическая тео-

рия: якобы весной 2022 года Украина в Стамбуле была готова подпи-
сать мирное соглашение с постоянным нейтралитетом и особым ста-
тусом Донецка/Луганска, но прилетел Борис Джонсон и запретил. Ну, 
вы поняли: криптоколония, англичанка гадит, Украина марионетка За-
пада и прочие элементы теорий заговора ватников.

А тут спикер Рады Арахамия дал интервью, цитирую. «Когда мы вер-
нулись из Стамбула, приехал Борис Джонсон в Киев и сказал, что мы 
вообще не будем с ними ничего подписывать. И «давайте будем про-
сто воевать».

Как-то неудобно получилось.

Андрей Медведев
Мало того, что Арахамия намекает на референдум, как средство 

коллективной ответственности за капитуляцию, так ещё очень хоро-
шо слышно, как он вымучивает из себя украинскую речь.

Он привык говорить на русском, и это слышно в произношении каж-
дого слова. Он думает на русском и подбирает слова, а звуки и буквы 
все равно на слух такие, будто говорит он на русском.

Украинец это только лишь политическая ориентация, а язык это про-
сто форма выражения политической позиции. В случае Арахамии это 
особенно явно.

https://t.me/zhivoff/11803
https://t.me/politjoystic/35269
https://t.me/vasil_topolev/2357
https://t.me/MedvedevVesti/15950


ОГЛАВЛЕНИЕ 441ДВАДЦАТЬ ЧЕТВЕРТОЕ НОЯБРЯ

Кирилл Фёдоров / Война История
Андрей Андреевич, Арахамия вообще никакой не украинец! И нет, 

я не про его этническое абхазское происхождение.
Он вообще родился в Сочи, а в Николаеве оказался в 1992 году. По 

работе долго жил в Штатах, где мовы и украинизации никто, очевид-
но, не проводил и не проводит.

До СВО практически всегда он говорил, если на то его не обязыва-
ло мовное законодательство, тоже на русском и любителя солов’ïной 
из себя не строил.

Это, кстати, практически всех зелебобиков касается - их образ был 
основан не на (пост)советской этнонациональной архаике с вышиван-
кой, а на близости к Западу, и таким позволено говорить на русском. 
Самый знакомый всем пример таких персонажей - это Гордон.

Сорта биологических носителей украинского государства все-таки 
есть разные.

Dirty Harry | Игорь Гомольский
Глава МИД Литвы - образец европейской откровенности. «Украина 

рискует быть втянутой в мирные переговоры» - это даже прямо ши-
карно. А я думал, что Украина, США и ЕС хотят мира.

МАРДАН
Министр иностранных дел Литвы Габриэлюс Ландсбергис в интер-

вью Bloomberg поделился свежей мыслью, что Запад может прину-
дить Киев к переговорам.

А если бы не спецоперация, у кого-то из блумбергов возникла бы 
нетривиальная идея взять интервью у внука советского профессора 
Витаутаса Ландсбергиса? Министра затерянного где-то между Бело-
руссией и Россией государства-лимитрофа.

ZERGULIO
Многие не согласятся, но самое страшное, что сегодня происходит в 

мире, — это отнюдь не ковровые бомбардировки Газы и не смерть де-
сятков тысяч мирных жителей. Куда страшнее то, что говорят по этому 
поводу западные политики. Потому что за их словами — смерти уже 
не десятков тысяч людей, а миллионов.

Так, на днях шведский премьер Ульф Кристерссон допустил во вре-
мя выступления (на видео) весьма шокирующую оговорку: «Швеция 
и Евросоюз едины во мнении, что у Израиля есть право на геноц… то 
есть на самозащиту». Мы все поняли, что имел в виду Кристерссон. У 
некоторых есть право на геноцид. Но это не всё.

В начале недели некий доктор Джеймс Альварес (специалист по 
переговорам с заложниками, передовым методам влияния и убежде-
ния) спокойно и размеренно объяснил ведущей Sky News, что «инди-
видуальная ценность израильтянина гораздо выше, чем ценность от-
дельно взятого палестинца». А теперь медленно и вдумчиво перечи-

https://t.me/warhistoryalconafter/133723
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тайте эту фразу ещё раз.
Отличился ранее и экс-посол Израиля в России Аркадий Мильман, 

который назвал население сектора Газа «грязными, немытыми, не-
бритыми» и сравнил их с бурятами: «Звериная, бурятская, бучерская, 
инстинктивная ненависть животных, которые не люди, а животные».

Подобное уже звучало порядка 80 лет назад.
«Мы господствующий народ, а это означает, что самый простой в 

расовом отношении немецкий рабочий биологически в тысячу раз 
ценнее в сравнении с местным населением» — рейхскомиссар Эрих 
Кох.

«Нам противостоит население в 180 млн, смесь разных рас, даже 
имя которых непроизносимо и внешность которых такова, что любой 
может их пристрелить без всякой жалости или эмоций. Мы, герман-
цы, являемся единственными людьми в мире, которые относятся к 
животным справедливо, и мы — те, которые будут справедливо отно-
ситься к этим недочеловекам» — рейхсфюрер СС Третьего рейха Ген-
рих Гиммлер.

Коллективный Запад в очередной раз наглядно показывает, что на-
цизм для него — это не осуждаемое явление из прошлого, а простой 
инструмент достижения геополитических целей в настоящем. Резня 
на Балканах, геноцид в странах Африки, происходящее прямо сейчас 
в Газе и на Украине — везде мы видим этот инструмент, везде мы ви-
дим «высшую расу», которая считает себя вправе уничтожить других, 
«менее ценных». Отличие разве что в формулировках: Альварес го-
ворит про «индивидуальную» ценность, а Кох упоминал «биологиче-
скую».

Неделей ранее Владимир Путин заявил, что недопустимо «провоз-
глашение исключительности кого-то по отношению к другим. Деление 
людей на первый и второй сорт, как мяса. Мясо первого сорта, второ-
го сорта. Так в человеческом обществе быть не должно». И демокра-
тическому миру лучше бы прислушаться. А заодно вспомнить и дру-
гие слова российского президента. В противном случае многих из тех, 
кто сегодня мнит себя «высшими», после мирового шторма, ими же 
затеянного, может вообще не остаться.

OSSиноегнездо
Перечитываю и перечитываю материалы советских писателей о на-

цизме. То еще чтение на ночь. Но одна мысль не дает покоя - как после 
этого всего наши (неприличное слово) и немцы позволяют себе вооб-
ще что-то говорить дурное о нашей стране и народе? Не вмещаю. Рус-
ские победили самое худшее из зол. А злом была Европа. Объединен-
ная идеей уничтожения и грабежа. Так какого гитлера они нас учат? 
Вместе со своими мурзилками релокантскими

Логика Маркова
Саммит ОДКБ Армения бойкотирует. ОДКБ в кризисе? Нет. Все нор-

мально с ОДКБ. Главная задача ОДКБ была и остаётся - помогать стра-
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нам Центральной Азии и Казахстану решать проблемы защиты от ра-
дикального исламизма из Афганистана и изнутри защиты и от меж-
национальных конфликтов внутри и между странами и от возможной 
схватки кланов в стране. Всё это осталось.

И события в Казахстане в январе 2022 года показали и актуальность 
этих проблем и высокую эффективность ОДКБ в решении этих задач.

К этой цели Россия решила присоединить и союзную Белоруссию. 
Эта задача даже стала важнее, после того, как в 2020 году Белоруссия 
стала жертвой агрессии Польши, которая организовала мятеж.

Все эти задачи ОДКБ были и на 100% остались. Поэтому ОДКБ оста-
нется. Армения всегда была пятым колесом в телеге ОДКБ и если пя-
тое колесо останется на дороге, ничего для телеги не изменится.

Русский инженер
Интересные моменты, звоночек для тех, кто думает что о сотрудни-

честве с западными спецслужбами никто не узнает. Так же, как с аген-
турой украинских спецслужб... Современные базы данных, такие ды-
рявые порой, а с украинской стороны, сотрудники СБУ, ГУР, когда будут 
понимать что гэйм овер, легко можно купить свободу, и будете увере-
ны что купят, за счёт того, что сольют свою агентуру в России.

Так что завершение денацификации на Украине, будет сопрово-
ждаться массовыми посадками тех, кого завербовали эти конторы.

Поэтому все, кто играется в шпионов, послушайте совета из данно-
го поста - релокантам сразу чистосердечное и деятельное раскаива-
ние на границе, те кто внутри страны встрял в плохую историю, идти 
самостоятельно в органы безопасности и там аналогично, искренне и 
всё полностью.

Разница между образно говоря годом условно и 25 лет строгого ре-
жима, уж очень значительная, особенно для тех, кого обманом, шан-
тажом втянули в эти игры. Сейчас ещё не поздно, а песни соловья про 
сожаления, когда уже раздалась сакраментальная фраза «гражданин 
пройдёмте» уже не поможет.

Так что помните, до фразы «гражданин...» можно отделаться услов-
ным сроком, а после этой фразы - сидеть долго и всерьез, возможно 
до конца жизни.

Что-то знаю / Павел Данилин
Хм. А певца ртом Шарлота могут и посадить.
Против Шарлота, которого арестовали в аэропорту после его воз-

вращению в Россию на 13 суток, возбудили три уголовных дела по ста-
тьям о реабилитации нацизма и оскорблении чувств верующих. След-
ствие будет вести СК по Самарской области.

В целом я не кровожадный. Я даже условочку сочту достаточным 
наказанием. Но наказание должно быть. Так же как и сигнал всякой 
мрази из уеханиов, которые льют грязь на нашу страну.

https://t.me/rusengineer/2150
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Kotsnews
На «блогера Шарлотта», который сжег российский паспорт, пытался 

осесть на Украине, вернулся в Россию и получил 13 суток ареста - воз-
будили 2 уголовных дела - за реабилитацию нацизма и за оскорбле-
ние чувств верующих.

Готовы поспорить: этот дегенерат даже не понял, за что его аресто-
вали.

Рамзай
«Пранкеры Вован и Лексус
Притворились Зеленским
Из-за них певец Шарлот
Взял и за щеку и в рот!»
Прекрасное от Ыыху Москвы... Хорошей всем пятницы! ))

Readovka
Группа рок-сатанистов собирается завтра дать концерт в Москве — 

в своих песнях и мерче «бесы» откровенно глумятся над православи-
ем

В столице завтра собирается выступить сатанинская рок-группа 
«БѢСЪ», в текстах песен которой есть откровенное глумление над Хри-
стом и в целом христианством, а также прославление сатаны. Концерт 
для них — ритуал, на нем они жгут ладан и почитают дьявола. Так, в 
одной из недавно вышедших песен «Авсень» участники группы спе-
ли о том, как «святочной ночью поповскую дочь испоганил порочно 
невестник». В припеве же сатанисты рассказали о «бесовых рожках, 
христовых ножках».

В официальном сообществе группы в одной из соцсетей новояв-
ленные сатанисты откровенно издеваются над святыми, иконами, при 
этом коверкая христианские молитвы на свой лад. Там же предлага-
ется купить «иконы» с изображением бесов. После того, как русские 
общественники начали собирать информацию по этим «рок-сатани-
стам» для ее передачи правоохранителям, руководство сообщества 
закрыло доступ к своим материалам, теперь увидеть их могут только 
подписчики. Непонятно, как эти «бесы», оскорбляющие православие 
и откровенно восхваляющие сатанизм, продолжают выступать в Рос-
сии.

Янсен | Z
Давайте начистоту
Война заканчивается. Нет, она не заканчивается в окопах, она не за-

канчивается для солдат, она не заканчивается для противника. Она за-
канчивается в медиа, и причины этому весьма объективны.

Нет, дело не в политических амбициях медийщиков (мы не пятая 
власть, а всего лишь сфера политических услуг, смиритесь, коллеги), 
не в финках ЛГБТ, не в деньгах и даже не в том, что медиа невротизи-
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рует общество (это инструмент а не причина).
Дело в том, что различные башни, ведомства и акторы заигрались. 

А на носу – выборы.
Заканчивается не война на южных землях России, а война в теле-

граме.
Сейчас перед авторами, медийщиками и блоггерами встанет тя-

жёлый выбор – подзавалить хлебало или улететь на обочину в луч-
шем случае.

«Башни» подпишут перемирие на водопое сразу как официально 
начнётся электоральный период. А вот их особо ретивые пешки – лег-
ко могут стать разменной монетой.

Для рядового читателя это будет выглядеть как подготовка к миру – 
волноваться не стоит. Примерно к маю вас опять прокатят на эмоцио-
нальных качелях и вы вновь получите свою дозу адреналина.

А пока – горе тем, кто живëт исключительно за счëт ваших эмоций. 
Выживут не все.

В миттельшпиле всегда жертвуют пешками, чтобы выйти на более 
выгодный эндшпиль. Эндшпиль – после выборов.

Надеюсь, люди мне приятные сумеют вовремя попридержать ко-
ней и не вылететь на обочину раньше времени.

Всем остальным – соболезную.

Холмогоров
Манифест новой эпохи так сказать.

Нам пишут из Янины.
Это, Егор Станиславович, манифестация того, что с нашей стороны 

руководство в политику играет, а противник - хочет любой ценой выи-
грать войну.

Сколько крови нам это будет ещё стоить... сколько крови...

Dirty Harry | Игорь Гомольский
С интересом наблюдаю за тем, как отечественная медийка, которая 

полтора года хватала Арестовича за язык, стала жертвой его обаяния 
и заплясала под его дудку.

Ветераны медиа-войн обращаются с ним даже более неумело, чем 
дурак-психиатр с Ганнибалом Лектором. «Ах, Арестович сказал то! Ах, 
бывший пропагандист Зеленского признал это!» - радостно цитируют 
они.

И тем самым вводят Арестовича в информационное пространство 
России уже в качестве оппонента Зеленского, а не его же штатного вра-
ля. Ну, то есть, пустили козла в огород.

Не удивлюсь, если через месяц-другой Собчак возьмет у него ин-
тервью. А если гладко пройдёт, так и другие потянутся.

На выходе получим более грамотную, изворотливую и коварную 
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версию Зеленского, который некогда был «почти наш» и «ну русский 
же человек», а потом неудобненько вышло.

Сейчас Арестович окучивает ту часть Украины, что устала от войны и 
хочет вернуться к спокойной жизни, а российская медийка ему в этом 
зачем-то помогает.

Можно ли цитировать эту змею? Нужно! Но лишь с позиции «нет, вы 
поглядите, какая дрянь», а не это ваше «он говорит разумные вещи».

Ни один публичный украинский деятель за восемь лет не осознал 
и не проснулся. Знаете, почему? Потому, что никто не заблуждался и 
не спал.

«Осознавшие» лишь играли отведенные им роли, но в час «Ч» ста-
новились на «правильную» сторону.

Не играйте со змеей, дорогие коллеги, ибо своей змея не бывает.

АДЕКВАТ Z
С одного из подмосковных складов «Вайлдберриз» увезли в воен-

комат два автобуса трудящихся из числа недавно получивших граж-
данство - доказывать им делом, что где паспорт, там и воинский учет, 
и повестка на срочную службу. Пресс-служба «Вайлдберриз» по это-
му случаю не придумала ничего умнее, чем заявить, что теперь сотни 
тысяч товаров продавцов не отгружаются клиентам, и продавцам это 
грозит миллиардными убытками. С очевидным подтекстом, как нехо-
рошее, плохое, злое государство кошмарит бизнес и как оно должно 
не сметь этого делать.

Во-первых, если трудоустроенных на этом складе новоиспеченных 
граждан, не состоящих, но обязанных состоять на воинском учете, вы-
возят отдавать долги приютившей их стране (слово «Родина» для них 
уместно очень мало) автобусами, возникает обоснованное подозре-
ние, что с соблюдением требований закона насчет воинского учета 
у работодателя того-с, плоховато. По нынешним строгим временам 
административная ответственность работодателя за это «плоховато» 
может потянуть, смотря по конкретному характеру нарушений, и на 
полмиллиона за каждую необработанную должным образом голову. 
Причем совершенно не факт, что нарушения там допущены исклю-
чительно в отношении контингента, попавшего в сегодняшний улов 
Росгвардии. Проверить эту гипотезу военкоматам по местам нахож-
дения обособленных подразделений, во всяком случае, точно бы сле-
довало.

Во-вторых, любой продавец, вступая в отношения с «Вайлдберриз», 
вправе обоснованно ожидать, что внутренние процессы у контрагента 
выстроены с соблюдением всех требований применимого законода-
тельства. А если это не просто оказывается не так, но и отражается на 
способности маркетплейса исполнять свои обязательства перед про-
давцами, у последних есть все основания задуматься, в том числе пу-
тем оценки перспектив коллективного иска, не находятся ли возмож-
ные возникающие у них убытки в зоне ответственности «Вайлдбер-
риз». А у пресс-службы соответственно - не высекла ли она невзначай 

https://t.me/politadequate/8145
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своими рассуждениями про миллиардные убытки родную лавку.
И в-третьих, ничего не имею против, если развитие этой истории 

со стороны государства окажется настолько показательным, что в не-
далеком будущем, с опасливой оглядкой на ее итоги, все требования 
воинского учета у всех массовых нанимателей подобного континген-
та будут отскакивать от зубов, как капральские команды на прусском 
плацу.

МАРДАН
История с полицейским рейдом на склады Wildberries вызывет очень 

много вопросов.
Почему именно сейчас? А почему сразу два распределительных цен-

тра (это полностью парализует работу компании)? Почему последний 
раз трудовая инспекция проверяла условия труда на складах? Начато 
ли внутренне расследование по участковым, которые всегда кормят-
ся с таких объектов? Опрашиваются ли руководители РУВД, на терри-
тории которых эти распредцентры находятся?

Ни один крупный ритейлер не может себе позволить брать на ра-
боту нелегалов, людей с некомплектом документов, с вопросами по 
прописке, медицинским книжкам и т.д. Удивительным образом это 
оказалось позволено только компании мадам Бакальчук.

Слухи о том, что многодетная мать является всего лишь «петруш-
кой», которая возглавляет гигантский бизнес лишь формально, стре-
мительно превращаются в основную версию.

По другому объяснить такое «долготерпение» силовиков не полу-
чается.

Царьград ТВ
Мы вернули право называться «русскими», вернем и право назы-

ваться Империей
Всего лишь лет 20 назад по 282-й статье за экстремизм привлекали 

за излишнюю русскость. В 90-е годы прошлого века почти невозмож-
но было представить себе, что само слово «русский» постоянно будет 
звучать с экранов центральных телеканалов.

Сегодня мы живём в стране, где слово «русский» звучит так, как оно 
должно звучать. Люди на это отзываются. Все, от губернаторов и са-
мых высокопоставленных чиновников до русских интеллигентов, ко-
торые ещё помнят самиздат 90-х и которые уже почти потеряли наде-
жду на то, что настанет время русских. Но это время пришло, считает 
учредитель Царьграда, заместитель главы ВРНС Константин Малофе-
ев:

«Мы лишь в начале большого пути. Теперь русские люди должны 
объединиться. Для того чтобы добиться Победы. Для того чтобы наше 
государство было по-настоящему сильным. Пётр Великий в 1721 году 
после победы в Северной войне утвердил официальное название го-
сударства - Российская Империя. Сегодня мы должны победить в ны-
нешней войне, чтобы вернуть себе право называться Империей».

https://t.me/mardanaka/17402
https://t.me/tsargradtv/63519
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Все народы России хотят, чтобы русские были сильными. Потому 
что это наше государство. Мы его объединили, и если мы будем силь-
ными, то сильными будут наши младшие братья - все народы, кото-
рые живут вместе с нами. Они будут увереннее в себе, они будут ис-
пытывать гордость за свою великую Родину.»

Коробков-Землянский
Настоящая мультикультурность в России — это когда (реальная исто-

рия) в Казани песню «Я русский» поёт забитая до отказа русскими и та-
тарами «Татнефть Арена» или (фантастическая история) борец из Да-
гестана выходит на ринг с российским триколором.

Николай Стариков
Президенту России Владимиру Путину на выставке в рамках кон-

ференции «Путешествие в мир искусственного интеллекта» рассказа-
ли, что американская нейросеть от компании Google сочла подделкой 
фото лунной миссии США. Об этом сообщает РИА Новости.

Подобное заявление российского официального лица несло бы по-
тенциальный конфликт, а тут ИИ сообщил.

Причём, американский.

https://t.me/korobkovtv/16140
https://t.me/nstarikovru/41736
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ДВАДЦАТЬ ПЯТОЕ НОЯБРЯ

Сегодня:
• Любые договоренности по-стамбульски будут восприняты как 

капитуляция и поражение России,
• Яркая историческая победа Первой Армии Мира: удалось взять 

под контроль промзону «Ясиноватая-2»,
• Теперь нас не остановить: решим накопившиеся противоречия и 

на ближних, и на дальних рубежах, так что войн на наш век хватит,
• Мы такие крутые, что даже Киев можем бомбить,
• Как правильно понимать откровения Арахамии: Джонсон заста-

вил Зеленского продолжать никому не нужную войну или, наоборот, 
спас честь России, предотвратив позорный договорняк?

• Путин победил, а все остальные проиграли,
• И теперь, несмотря на свое поражение на Украине, подло гото-

вятся к мировой войне с миролюбивой Россией,
• Развитие культуры в Прибалтике возможно только в Российской 

Империи, так что Прибалтику пока надо блокировать,
• Предателей в России с распростертыми объятиями никто не 

ждет,
• Коммунистов мы на фронте не видим

Скурлатов live
СВО. 
На фронте нет значимых движений. С левого берега Днепра так и 

не выбита, как сообщают военкоры, ДРГ врага (Крынки),а в Авдеевке 
удаётся отвоёвывать лишь по несколько сотен метров в день. 

В этой связи выглядят неуместными бравурные репортажи цен-
трального телевидения, представляющие ситуацию неадекватно, ибо 
на лицо - стояние противоположных сторон, которое наблюдается мно-
гие месяцы. Почему нет наступления на Киев? 

Потому что нет такого Приказа Главнокомандующего. Следователь-
но, имеем сидение в обороне. Отсюда и отказ от широкой мобилиза-
ции, что сохраняет численный перевес хохлов в несколько раз боль-
ше чем у нас, что позволило зеленскому объявить даже о демобили-
зации солдат-срочников ВСУ. 

Чего ждём? Ведь любые договорнячки типа стамбульских будут вос-
приняты обществом и миром как капитуляция и поражение России, 
так как в войнах не бывает так, чтобы стороны вдруг замирились и ра-
зошлись по «домам». Всегда есть счастливый и почётный статус Побе-
дителя и позорный статус Проигравшего. У Победы много отцов, а По-
ражение всегда сирота.

Не спасут ни какие-то обрамления в виде громких заявлений, ни ты-
сячи восторженных статей в СМИ. Геополитически же возможное пере-
мирие будет являться предтечей отставки В. Путина и развала России 
при участии шестой колонны РФ западных глобалистов-сатанистов. 

https://t.me/skurlatovlive/12122
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Поэтому нашему президенту надо 100 раз подумать, прежде чем 
поддаваться уговорам «друзей» типа Абрамовича и прочих, посколь-
ку основные требования к нашей стране никто на Западе не отменял - 
передача Крыма и Донбасса хохлам с выплатой 1 триллиона долларов 
компенсаций и, «вишенкой на торте» - проведение досрочных прези-
дентских и парламентских выборов в РФ «под контролем междуна-
родных наблюдателей», которые , ясный перец, «кому надо» обеспе-
чат «контроль».

28 ноября ждём поэтому взвешенных оценок перспектив и целей 
СВО от ВВП в Кремле на пленарке Собора, а не эмоциональных. По-
нятно, что многие устали от военных действий, но, надо чётко пони-
мать, что единственной гарантией воцарения долгожданного мира в 
малоросском регионе и дальнейшего существования России как суве-
ренного государства является разгром укро-хунты и присоединение 
ВСЕЙ украины в состав РФ.

Скурлатов live
С мест сообщают, что в Авдеевке начался штурм завода «Коксохим». 

Быть Добру! Повторюсь - желательно в плен ни одну сатанинскую сво-
лочь не брать!

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
ВСУ отходят с Коксохима в Авдеевке.
UPD: возможно идет ротация.

АРХАНГЕЛ СПЕЦНАЗА Z
На Авдеевском направлении есть успехи!
Много что забрали, сейчас идут бои за промзону, штурмуют.
Мужики лучшие!

Военкор Котенок
Сегодня вечером Авдеевская промка наконец полностью осво-

бождена от ВСУ. Хохол сидел там с 2014-го года. Теперь выбит.
Вражеские ресурсы подтверждают. Для нацистов это серьёзный 

удар. Промзона — важная часть всего Авдеевского укрепрайона, ко-
торый заявлялся бандеровской пропагандой как неприступный.

Рыбарь
Битва за Авдеевку: историческое освобождение промзоны «Ясино-

ватая-2» обстановка к исходу 25 ноября 2023 года
Пару часов назад российские бойцы в ходе нескольких дней тяже-

лых и кровопролитных боёв зачистили последнее здание в промыш-
ленной зоне «Ясиноватая-2» на юге Авдеевского укрепрайона.

С 2014 года промзону удерживали украинские формирования, а сей-
час, несмотря на все возведенные укрепления и переброску резервов, 

https://t.me/skurlatovlive/12123
https://t.me/notes_veterans/13687
https://t.me/rusich_army/11929
https://t.me/voenkorKotenok/52379
https://t.me/rybar/54494
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она перешла под полный контроль российской Армии.
Этот рубеж обладает не только символическим значением, но и ва-

жен в тактическом плане, поскольку расположен на холме относитель-
но южных окраин Авдеевки. С этой линии будут простреливаться юж-
ные кварталы, что усугубит положение ВСУ.

При этом на северном фланге российские подразделения также до-
бились небольших, но крайне важных результатов: военнослужащие 
ВС РФ смогли закрепиться у железной дороги, примыкающей к коксо-
химическому заводу.

В ходе успешного штурма со стороны золотоотвала и насосной стан-
ции удалось полностью выбить противника с участка и расширить зону 
контроля у завода.

В перехватах переговоров украинские формирования жалуются на 
отсутствие поддержки. По словам членов ВСУ, командование полно-
стью покинуло Авдеевский гарнизон, оставив подчиненных на произ-
вол судьбы.

При этом переброска подкреплений продолжается. С Запорожского 
направления были переброшены отдельные формирования 116 меха-
низированной бригады ВСУ, а 45 отдельный стрелковый батальон пе-
редан в подчинение 31 омбр из-за потерь в бригаде.

Сладков +
Ребят, то что наши парни пробили Авдеевскую промку — это подвиг. 

Я думаю, уверен, что это был участок самой крепкой обороны ВСУ на 
всей линии фронта. Для нас сыграла важную роль близость наших по-
зиций от позиций врага. Но эта близость давалась нам непросто. Это 
была открытая рана с 2016 года, она кровоточила. Но мы удержались! 
И прошли вперед, проломили этот важный рубеж! Противник должен 
понять всё несчастье своего положения. 

Слава русскому солдату!

Роман Алехин
Как наши, так и с той стороны, пишут, что Авдеевская промка, ко-

торая с 2014 года находилась под ВСУ, была возвращена доблестной 
Русской армией во владение России. Дай Бог навсегда! 

Работайте, братья!

Старше Эдды
Сообщают, что промка Авдеевки перешла под наш контроль, впер-

вые с 2014 года. Взятие под контроль территорий, это конечно всегда 
хорошо, но в случае с СВО ( в принципе это подходит к любой войне, 
Мольтке-старший не даст соврать), в первую очередь надо как можно 
больше перемолоть вражеских солдат. К счастью пан Залужный нам 
это всегда позволял, твёрдо и чётко придерживаясь стратегии мясной 
обороны и мясного штурма. 

Гибкая оборона-не его конёк, да и вообще в случае с ВСУ, полити-

https://t.me/Sladkov_plus/9174
https://t.me/Alekhin_Telega/8747
https://t.me/vysokygovorit/13603
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ческая необходимость всегда будет брать верх над военной целесоо-
бразностью, такова селяви. Помню многие в прошлом году скептиче-
ски относились к постам, в том числе и моим, что мы перемалываем 
врага артиллерией. Все хотели лихих атак, глубоких фланговых про-
рывов, окружений и красного флага над рейхстагом, но каждая война 
вносит свои коррективы. 

Лихие прорывы вполне возможны, мобилизуй мы пару-тройку мил-
лионов мужчин, переведи всю экономику на военные рельсы и на-
плюй на потери. Но как я уже писал ранее, руководство России сдела-
ло абсолютно правильную вещь, не зациклив жизнь всего российско-
го социума на войне и переведя СВО в категорию деятельности экспе-
диционного корпуса, хоть и очень большого. Прочность государства 
при такой стратегии, а точнее усталость от войны, наступает намного 
больше.

Лучше менять снаряды на вражеских солдат, денно и нощно пере-
малывая и ломая его, чем бежать в атаку людскими волнами.

Поэтому вернусь к началу поста, взятие территорий конечно очень 
важно, но уничтожение вражеской армии, гораздо важнее.

Нам пишут из Янины.
Каждый раз, когда начинают рассказывать про «заморозку» и всё 

прочее, полезно перечитать уже неоднократно мною упоминавшийся 
очень давний теперь уже текст покойного Константина Крылова.  Он, 
собственно, не столько о конкретных вариантах событий, сколько об 
«отношении к вопросу», укоренившемся в российском руководстве.

Казалось бы, России сейчас «заморозка» совершенно не выгодна, 
но война в режиме «всё отлично, завтра победим, не надо никакой 
мобилизации», может привести как раз к тому, что наши, в очередной 
раз совершенно внезапно обнаружив истощение сил у армии, согла-
сятся на какой-то «Минск-3». Со всеми вытекающими из этого послед-
ствиями. 

Один за другим приезжают из коротких деловых визитов в РФ воен-
ные, прогулявшиеся по улицам тыловых городов, и удивляются «При-
кинь, там для них вообще никакой войны нет!». Удивляются, не очень 
понимая, что это такая стратегия, блин, - вести войну так, чтобы её для 
большей части страны не существовало. Обсуждать в Думе какую-то 
дичь вместо того, чтобы выяснить, почему промышленность не может 
дать армии КДЗ и пулемётные короба, а занимаются этим волонтёры 
на частные пожертвования. 

Идея вести эту войну вот так, в режиме «не напрягаясь», - это та са-
мая «дорога в ад, вымощенная благими намерениями», по которой 
сходила Российская Империя в 1914-1917 гг.

Логика Маркова
Ура! Яркая победа армии России. Сегодня армия России взяла кон-

троль над промзоной Авдеевки. Это был один из самых сильных узлов 
укрепрайона Авдеевки. А именно из Авдеевки ВСУ много лет терро-

https://t.me/wehearfromyanina/2995
https://t.me/logikamarkova/9166
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ризировали крупные города Донецк и Ясиноватая, потому что именно 
Авдеевка ближе всего к центру Донецка. 

Причем промзона находится не на флангах, которые штурмуют боль-
ше всего, а в центре обороны. Это означает, что ВСУ, понимая угрозу 
котла или полукотла, уже сокращают фронт, - готовятся к отступлению. 

Возможно уже к Новому году Авдеевка будет освобождена от ВСУ, 
которые фактически оккупанты Донбасса.

Решающую роль в этой победе сыграло то, что армия России нако-
нец то тоже начала использовать кассетные боеприпасы.

Русский тарантасъ
Разбор ситуации под Авдеевкой. После моего опроса воюющих, про-

анализировал ответы и склоняюсь к третьему варианту. Укры не будут 
устраивать в Авдеевке город Бахмут-2, не потянут мясорубки и отой-
дут на промежуточные позиции, но толком там закрепиться им не да-
дут (как не дают им закрепиться сейчас под Урожайным и Новодонец-
ком, например) и тогда посыпется участок фронта. Что будет дальше 
- знает только Господь Бог, может получиться снежная лавина. Скорей 
бы.

Роман Алехин
То, что ВСУ отходит - это не хорошо и не плохо. Да, скорее всего, это 

ускорит возвращение Авдеевки и станет полегче Донецку и Горловке, 
но в рамках всей войны это может означать разное (да, в том числе и 
ротацию). 

На фоне сокращения поставок тяжелых вооружений со снарядами к 
ним для ВСУ и применения кассетных бомб, которые со слов же ВСУш-
ников гораздо эффективней, чем американские, становится слишком 
неэффективно воевать в полях и лесополках, а также в маленьких на-
селенных пунктах. Да и поняли уже на Украине, что больше наступать 
ВСУ никуда не способна. 

Это может резко поменять стиль ведения боевых действий. Так как 
у союзников Укрорейха закончилось только тяжелое вооружение, а 
стрелкового еще много, то следующий этап логичен - партизанская 
война и война в городах, под прикрытием живого щита. Война в горо-
дах и живой щит удобны и тем, что если будут погибать мирные жите-
ли - это инфоповод для обвинения ВС РФ в зверствах. 

Вот только дело в том, что это зашло бы в самом начале СВО, а сейчас 
и внутри России не клюнут, как и мировое сообщество после зверств 
Израиля в секторе Газа готово принять гораздо больше. Города, так го-
рода. 

Но и не надо расслабляться. Война в городах должна уже сейчас 
прорабатываться, и главное, что все должны понять, что она должна 
опираться на информационную работу. Качественная информацион-
ная война помогла бы уже и сейчас фронту, но в городах - в русскоя-
зычных городах - это будет фундамент, чтобы сократить жертвы, как 
среди мирного населения, так и наших бойцов. 

https://t.me/DmitriySteshin/9454
https://t.me/Alekhin_Telega/8740
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А теперь маленькая мысль на подумать для тех, кто не верит в стра-
тегическое мышление Президента: что сейчас происходит с Росгвар-
дией?!

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Тяжелого оружия и у союзников и у хохла ещё достаточно. И его по-

ставку на украину никто не отменял. Оно по прежнему идет. Пусть и 
не такими объемами как ранее, но идёт. Поставки уперлись прежде 
всего не в нехватку у украинских союзников тяжелого вооружения, а в 
политические и юридические коллизии. Сейчас эти вопросы решают-
ся. И возможно они будут решены. По крайней мере обрывки инфор-
мации поступающие из стран НАТО говорят о том, что работа по устра-
нению этих проблем ведется. Поэтому нужно быть к этому готовыми 
и не уповать на то, что украину союзники скоро бросят. Они её безус-
ловно бросят, но только после разгрома ВСУ.

Задача России максимально нанести урон украине на поле боя, а 
союзникам украины в политическом поле. Выбить максимальное ко-
личество личного состава и тяжелого оружия ВСУ и политическим спо-
собом затормозить поставки новых партий вооружений украине.

В это же самое время нарастить производство собственных воору-
жений и создать в тылу так называемую «вторую армию» численно-
стью ≈500 тыс штыков для осуществления решающего наступления и 
окончательного разгрома ВСУ. 

Что касается росгвардии. Безусловно количество внутренних войск 
должно быть увеличено. Ибо уже на данный момент у России плюс 
4 новых региона. И в этих регионах пока ведется диверсионная дея-
тельность противника. Для противодействию необходимо достаточ-
ное количество Росгвардии и прочих смежных структур. Пока украина 
не разгромлена, данная диверсионная деятельность будет серьезной 
угрозой, так как координируется из центра и имеет системную струк-
туру. Как только украина будет разгромлена, бороться с диверсанта-
ми и подпольем будет проще, так как это будет уже не системным, а 
очаговым явлением. Да и заниматься подпольем будут только отби-
тые и отмороженные идейные нацисты, которых после падения на-
цистского режима останется немного. Как показывает практика, по-
сле того, как массовая пропаганда отключается, большинство людей 
вновь возвращаются к состоянию нормального человека и одурмани-
вающий туман всеобщего помешательства отступает. 

Тем более у нас есть огромный опыт работы с бандподпольем на 
Северном Кавказе. 

Когда новых регионов станет еще больше, мы должны будем быть 
готовы контролировать их. Для этого да, нам необходимо достаточ-
ное количество Росгвардии.

Логика Маркова
Глава СБУ выступил с угрозами взорвать Крымский мост и даже зая-

вил, что «Крымский мост обречён». Расширение практики диверсий и 

https://t.me/notes_veterans/13702
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терактов - вот смысл заявления главы СБУ. И это серьёзный вызов для 
России. Обращение к мировой общественности бессмысленно. СБУ 
это филиал ЦРУ США, поэтому эти теракты поддерживают США и ЕС и 
НАТО и их союзники.

Весь Глобальный Юг привык к жёстким методам и просто смотрит,  
кто же будет сильнее. 

Россия видимо будет отказываться от самоограничения в примене-
нии неконвенциональных форм боевых действий.

Старше Эдды
Ситуация в Крынках (Херсонская область России), где прямо сейчас 

меняя друг друга умирают три бригады морской пехоты ВСУ, как нель-
зя лучше характеризует и будет характеризовать наступательные дей-
ствия хохла. 

С одной стороны погибающая на небольшом пяточке и без всяких 
перспектив развития наступления украинская пехота, с другой, украин-
ские политики и военные, что отчитываются перед западными покро-
вителями о том, что мол на Левом берегу Днепра создан плацдарм и 
вот-вот он будет расширен до необходимых пределов, что в свою оче-
редь даст возможность наступать, например, на Скадовск. 

Этому наглому вранью Запад какое-то время будет верить, ну или 
делать вид, что верит. Потом личный состав трёх бригад морской пе-
хоты ВСУ закончится под бомбами, снарядами, дронами и ракетами 
русской армии, а мужество и мастерство нашей пехоты не даст про-
тивнику выйти за квадрат села. Фортеця Крынки превратится в «неза-
ламную фортецю Бахмут», про нее все забудут, как забыли про Бахмут 
и десятки тысяч погибших военнослужащих ВСУ, но всё это даст время 
политикуму Киева выпросить еще одну дозу помощи. Все как у тяже-
лобольного наркозависимого, жизнь от дозы до дозы, без раздумий 
о том, что будет дальше и насколько каждая следующая доза дороже 
предыдущей.

Рамзай
😎😎😎😎😎😎 Апти Алаудинов
😎😎Ситуацияналиниибоевогосоприкосновенияскладываетсяочень

хорошо. Тесним противника, отбираем высоты, уничтожаем и берём в 
плен врага. Противник потихоньку отступает назад. Однако пока рано 
говорить о том, что у врага не хватает людей. На определённых участ-
ках противник всё ещё пытается «напирать». Но мои беседы с пленны-
ми доказывают, что враг находится на исходе. Большая часть их фор-
мирований настолько разукомплектована и терпят такое количество 
потерь, что не успевает восстанавливаться. Повышение возрастного 
потолка призывников и призыв женщин подтверждает тяжёлое поло-
жение дел врага. 

Перемирие нам не нужно. Мы на него не согласимся. Но перегово-
ры о порядке капитуляции могут и должны быть. Условия капитуля-
ции украинской стороны будет диктовать Верховный Главнокоманду-

https://t.me/vysokygovorit/13598
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ющий РФ. Это неизбежно!
Зеленский - это никто. Он не решает ничего. У него в руках ничего 

нет. Он лишь исполнитель воли США. В тот же день, когда руководство 
США примет решение, марионетка зеленский мигом сядет за стол и 
согласится со всеми решениями и условиями России!

Сладков +
ХОТИТЕ ОБЪЯСНЮ НАШИ НЕУДАЧИ ПЕРВОГО ПЕРИОДА СВО? 
Это мы не сейчас спикировали. Обрушение нашего боевого потен-

циала началось в 90-е. Я не буду вам морочить голову обычными по-
шлыми отсылами к разрушению СССР. Но вот два примера того, что 
происходило до начала 21 века:   

1. Мой товарищ по хоккейной команде Военно-воздушной акаде-
мии им. Гагарина, Серега Буянкин, военный летчик, адъюнкт акаде-
мии, защищённая диссертация на тему поддержки штурмовой авиа-
цией действий наземных войск. Уволился на взлете карьеры, ушел ра-
ботать в Люберцы в ЖЭК. Сделал гражданскую карьеру, сейчас где-то 
в столице на высоких должностях.  

2. Мой сосед и хороший товарищ Дима Петров — блестящий офи-
цер, адъюнкт Военно-воздушной академии им. Гагарина, защищенная 
диссертация на тему вариантов воздушной разведки. Уволился из-за 
невозможности содержать семью (денежное довольствие не выпла-
чивали до полугода). Торговал с лотка бананами. Теперь давно уже 
успешный бизнесмен. 

Ни один, ни второй не собирались увольняться. Их система сама 
выдавила. А скольких сослуживцев, полковников, подполковников я 
в начале девяностых повстречал в промерзших поездах на пути из ки-
тайской Манчжурии. Мы, тогда недавние советские офицеры, толпа-
ми ездили в Китай менять шинели на пуховики, чтоб хоть как-то про-
жить.  

Нас тогда здорово подкосили все эти проамериканские дельцы от 
политики, экономики. Путин их вытолкал взашей, и мы выжили. Те-
перь осталось окончательно переделать себя и победить. 

Сейчас у нас все есть, чтоб победить.

Месть доброй воли
Так бля, а если хохлы кончатся кто будет останавливать наш разо-

гнанный ВПК? Румыны? Пшеки? Литовцы? 
Куда девать все эти ФПВ дроны? Крылатые бомбы? Умные мины? 

Автоматические минометы?
Куда девать профицит бюджета?
Это все военные блогеры виноваты - обещали что война будет дол-

гой.
Перекуем мечи на орала финки ЛГБТ. Пусть будет, что военблоге-

рам втюхивать…
Хотя нет, данный театр военных действий не единственный. И сей-

https://t.me/Sladkov_plus/9177
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час куется страшный сон для всего западного мира - обстрелянная, 
обкатанная, обученная, научившаяся выживать без нормального обе-
спечения, в условиях снарядного голода, тупости, нерешительности 
и самодурства отдельных командиров и взрощенная в перспективах 
возможных договорняков и сливов Первая Армия Мира…

Пиздец вам, и хохлы, и весь западный мир.

Янсен | Z
Коллеги правы
Вообще, всегда смотрите на цифры и будет вам счастье. Вот многие 

сейчас боятся перемирия и новых «стамбульских». Но забывают, на-
сколько разогналась ВПК и насколько настроилась на военную эконо-
мику наша страна сейчас. 

Мир буквально не выгоден уже никому. Более того, дяди с больши-
ми деньгами уже сейчас опасаются, что хохлы закончатся раньше вре-
мени. 

Война закончится в телеграме, и то – на несколько месяцев. А на 
земле война заканчиваться не то, что не собирается – она, словно го-
лодный зверь, уже ищет новой добычи. 

Русская военная машина, долго запрягавшая, выходит на постоян-
ные мощности. Африканский корпус – первый звонок, дальше будет 
ещë интереснее. 

И не волнуйтесь – хохлов дожрут до конца. Это просто выгодно. 
А потом – начнём решать накопившиеся противоречия и на даль-

них, и на ближних рубежах. 
Так что без паники, войн на наш с вами век всем хватит. 
Ну и хохлам хана, конечно.

іній
Ничего уже не боятся, играют с открытыми картами.
Ну а хуле, когда у тебя все козыри из колоды, не считая джокеров в 

рукавах 😎

Владислав Угольный
Не все. 
Доить мир нужно спецслужбами.
Рано или поздно русские научатся капитализировать и это. Через 

контроль финансов. Как англосаксы. 
Вот тогда радикальный пацифизм, чьим сторонником я и являюсь, 

победит: несите деньги и не будет больше войн.
Вернёмся к вырождению :)
Пока же приходится штурмовать дома.

Янсен | Z
Эх, Влад, можно было бы говорить...
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У меня куча претензий к работе наших внешних служб и предложе-
ний как делать лучше, но я не умею себя продавать. Но так вышло, что 
я в этом немного варился. 

Так вот. 
Мы умеем лучше чем большинство игроков в мире. Причем мы рас-

тем (спасибо СВО), а соперники деградируют. 
Короче, претензия устарела лет на n, когда запалилась Чапман и 

когда нам разносили резидентуру и задели экономические проекты, 
сохранившиеся со времëн КГБ. Сейчас мы вновь знатно имеем финан-
совые потоки. 

Короче, всë норм, просто война+экономика работают лучше чем 
просто унылая экономика.

Владислав Угольный
Илья, давай мы для начала возьмём под контроль политическую и 

экономическую сферы какой-то страны со средним айкью в районе 94 
пунктов, а потом заставим их умирать за русские интересы взамен на 
печеньки.

Тогда я с тобой соглашусь.
Это, в конце-концов, прикольно.

Янсен | Z
Уже несколько раз как такое проворачивали
Вот выше 100 вроде не было

Логика Маркова
Бойцы ЧВК Вагнер за две недели освободили около 20 городов. Но 

к сожалению в Мали, а не на Донбассе и не в Запорожье и не в Харь-
ковской области.

Военкор Котенок
В Киеве сегодня началась зима - не календарная, а та, когда на ин-

фраструктурных объектах цветет «Герань». 
Бандеровские паблики сообщают о масштабном налете беспилот-

ников на украинскую столицу. Заявлялось сначала о 40, а затем о 75 
«мопедах», а также о поражении подстанции, в результате чего в го-
роде сразу возникли перебои с электричеством.

ZERGULIO
Укронацисты заявили, что сбили 74 из 75 «Гераней» над Киевом. 

Получается, что из них минимум 30-40 объектами инфраструктуры. Ну 
либо они подорвали их сами, назло Путину

P.S. Видео от Рейтерс, поэтому прилеты вырезаны. Но атмосферу 
передает.
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Скабеева
Президент-гей Ринкевичс прячется в укрытии от российских ‘Гера-

ней’
Визит в Киев удался.

Фалко - мы дали лодкам крылья
10 ноября, была совершена массированная атака на Крым. По со-

общения новостных агентств, нападение было совершено с использо-
ванием четырех БЭК. Из тех же сообщений, мы узнали, что все катера 
были уничтожены и атака была безуспешной.

Чуть позже появилось сообщение, что некое Черноморское казаче-
ство сообщило, что во время нападения погиб командир десантного 
катера старший мичман Денис Никитин.

Что хочется сказать по этому поводу. Из этих двух фактов, легко сде-
лать вывод о том, что уничтожение, как минимум одного БЭК, произо-
шло корпусом десантного катера, в результате которого и погиб Д.Ни-
китин. На мой взгляд, противнику совсем не нужно знать о результа-
тах использования БЭК.

Да, Герою Вечная Память, но уважаемое Казачество, зачем давать 
противнику данные для анализа???

Сколько уже можно говорить о введении цензуры? Как бы мы не 
относились к противнику, но у них за подобные сообщения можно и 
срок схлопотать!

А как вы относитесь к введению военной цензуры?

Тот самый Олень🇷
Давид Арахамия, выступавший главным представителем Украины 

на «мирных» переговорах в Стамбуле, оговорился и публично при-
знался, что остановить войну можно было в марте 2022 года – Украи-
не нужно было лишь согласиться с травоядными требованиями России 
о нейтральном статусе. Но англичане в лице Бориса Джонсона, прие-
хавшего в Киев, отвергли эти условия и принудили украинцев «просто 
воевать». А уже потом возникла инсценировка Бучи, чтобы объяснить 
срыв переговоров и пойти в контратаку. Что ж – похвальные призна-
ния по поводу роли МИ-6 и Лондона, и подтверждение всех наших ин-
сайдов о Стамбуле как английской спецоперации здесь, здесь и здесь. 

Однако Арахамия не договаривает по поводу Стамбула – вообще 
все эти псевдопереговоры о мире, которые вели украинские клоуны, 
это одна большая спецоперация англосаксов, о чем мы и твердили с 
самого начала, протестуя против участия в них России, и обозначая, 
что за эту роковую ошибку нам придется очень дорого заплатить.  

«Наша проблема в том, что мы воспринимаем Стамбул как реаль-
ные переговоры, но с той стороны это только часть безумного поли-
тического хохло-ток-шоу. Украина несубъектна, а киевские элиты не 
принимают никаких решений – переговоры по Украине нужно вести 
только с США и Британией» -, Тот самый Олень 30.03.2022
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https://t.me/fast_boats/358
https://t.me/trueolen/913


ОГЛАВЛЕНИЕ 460ДВАДЦАТЬ ПЯТОЕ НОЯБРЯ

Никто и не пытался договориться с Россией о мире – это изначаль-
но была грандиозная афера противника, совершенная при активном 
участии британских агентов влияния Эрдогана, Абрамовича и при по-
средничестве «партии мира» в Кремле. Развели как на турецком рын-
ке, о чем мы примерно триста раз говорили. Получив подпись диджея 
на предварительном документе о мире и якобы согласие от Зеленско-
го, которого мы тогда держали на мушке - Россия со своей стороны от-
вела войска из под Киева, дала персональные гарантии безопасности 
Зеленскому и ко, освободила из под огневого контроля транспортные 
коридоры, позволила украинской верхушке выйти из бомбоубежищ и 
принять дорогих иностранных гостей с военной помощью, дала пау-
зу для восполнения боезапасов и перегруппировки разбитых украин-
ских формирований, и как логичный итог – получила под дых в Буче и 
контратаку. Спасибо партии (мира) за это. 

Давайте скажем прямо – если бы не Стамбул, то Зеленский за руку 
с Арестовичем в женских платьях уже вскоре бежал бы в Польшу, над 
Банковой развевался российский стяг, и не было бы стольких жертв 
с обеих сторон. А теперь главный вопрос, который мы задали ещё в 
апреле 2022 года, но так и не получили на него ответа. Работа-то над 
ошибками с нашей стороны будет? После чистосердечного признания 
Арахамии нужно провести большое расследование о причастности 
некоторых активных «голубей» и «кремлевских миротворцев» к этой 
спецоперации Лондона, проверив их связи с МИ-6. А то, вон, один из 
«пернатых» по фамилии Абрамович продолжает вести бизнес с Укра-
иной, Лондоном и Турцией, но почему-то до сих пор принимается в 
Кремле, а все остальные - по-прежнему сидят на своих креслах в уют-
ных кабинетах. 

Логика Маркова
Главная сенсация это интервью Арахамии, одного из ближайших со-

трудников Зеленского. Там главное. 
1. В марте 2022 в Стамбуле была достигнута договорённость о пре-

кращении огня между Россией и Украиной. 
2. Договорённость сорвал лично Борис Джонсон.
3. Средство срыва договорённости о перемирии - «когнитивная опе-

рация» в Буче. То есть Арахамия почти прямо сказал, что британские 
военные политтехнологи инсценировали якобы резню в Буче якобы 
армией России. 

4. Условия договорённости в Стамбуле были, по Арахамии, - Россия 
отводит войска на линию 24 февраля 2022. А Украина даёт честное 
слово письменно не вступать в НАТО. 

5. Но даже этих супервыгодных условий Британии показалось мало 
и они сорвали договорённости о перемирии.

Новые это конкретное признание в 2, 3 и 4 пунктах.

Объясняет Readovka
Оказывается, всё то, о чём говорила «кремлёвская пропаганда», — 

https://t.me/logikamarkova/9164
https://t.me/readovkaru/5041
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правда.
Действительно, на переговорах в начале конфликта Россия была 

вполне согласна на нейтральный статус Украины, без смены режима 
или каких-либо территориальных уступок с её стороны. Действитель-
но, переговоры были сорваны по требованию Запада. По версии Ара-
хамии, приехал злой Борис Джонсон, посмотрел на уже предваритель-
но заключённый договор и заявил: «Давайте не будем ничего подпи-
сывать, а будем просто воевать». Действительно, как мы и писали всё 
это время, военное и политическое руководство Украины в полном 
составе выступает за то, чтобы воевать, потому что иначе их ждёт по-
литическая, а то и физическая, смерть.

Буквально всё то, о чём с самого начала конфликта говорили «тупые 
зомбированные ватники», «путинские пропагандисты» и «идио-
ты-конспирологи», оказалось самой что ни на есть правдой. Однако в 
этом нет ничего удивительного: наши враги работали топорно, и боль-
шая часть их шагов «всплывала на поверхность» почти сразу — не хва-
тало лишь подтверждения от Украины или Запада, ушедших в отрица-
ние через тезис: «Вы всё врёте!»

Куда важнее то, почему Арахамия именно сейчас выдал эти сенса-
ционные заявления. Это не искусственно накачивающий образ «про-
российского» политика Алексей Арестович, это — действующий спи-
кер Рады. Партнёр и союзник Зеленского, который не будет просто 
так болтать. Кстати, почему такой акцент на роли бывшего британско-
го премьера? Неужели только англичане в тот момент требовали эска-
лации? А какая позиция была у Вашингтона?

И вот тут сразу многое становится куда понятнее: схватка за Укра-
ину между Британией и США выходит на финишную прямую. Амери-
канцы, позиции которых резко ослабли из-за кризиса в администра-
ции Джо Байдена, решили пойти ва-банк и нанесли по «кузенам» со-
крушительный удар: «Смотри, украинец, ты умираешь из-за Джонсо-
на, а мы тут ни при чём — просто снаряды подвозим».

Характерно и то, что заявление Арахамии прозвучало сразу после 
появления слухов о грядущих «непопулярных решениях», касающих-
ся расширения и без того варварской мобилизации.

Поможет ли этот резкий шаг американцам восстановить контроль 
над Украиной? Или она пойдёт вразнос на фоне неудач на фронте? На 
эти вопросы у нас пока нет ответа. «Проанглийской» партии в Киеве, 
однако, теперь будет ой как не просто.

Что-то знаю / Павел Данилин
Откровения Арахамии многими абсолютно справедливо интерпре-

тированы как то, что сегодня украинцы мрут сотнями тысяч на фронте 
и миллионами бегуттиз страны потому, что власти Украины очень хо-
тели сделать страну частью НАТО. То есть, украинцы мрут за НАТО. 

На самом деле это так, но есть тут еще один нюанс.
Украинцы мрут не просто за НАТО, а мрут за мечту напасть на рус-

ских в одной шобле вместе с другими членами НАТО. То есть, украинцы 

https://t.me/ctotoznayu/5558
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умирают сейчас за право сдохнуть потом вместе с другими натовски-
ми подстилками. Нет, себе-то они это объясняют как мрию «Абрамсы 
на улицах Москвы». А в реальности - это стремление в НАТО результи-
рует в жовто-блакитные флаги на клабдище в селе Гадюкино.

ЗеРада
Погодите, погодите! 
Ведь по официальной версии выход Украины из Стамбульских мир-

ных переговоров произошёл исключительно из-за Бучанской резни.
И вдруг оказывается, что Буча была лишь прикрытием решений бри-

танского правительства и Зе продолжать войну.
Ой как не удобно вышло...

Байки из Спасской Башни
«Запад в 2022 году приказал Киеву выйти из мирного процесса, что-

бы не допустить краха проекта «антиРоссия». Мол, это бывший бри-
танский премьер Борис Джонсон сказал, что «ничего подписывать не 
будем, будем воевать». Что, собственно, и требовалось доказать! Все 
демонстрируемые на переговорах усилия с украинской стороны тогда 
оказались фикцией, обманом, чтобы выиграть время в угоду запад-
ным кукловодам. В марте 2022 года, действительно, мирный договор 
был в финальной стадии готовности, оставалось его парафировать и 
подписать. Россия в знак доброй воли отвела войска с киевского и чер-
ниговского направлений. И что? Украинский режим вместе с коллек-
тивным Западом – и это мы сегодня понимаем все более отчетливо – 
устроили провокацию в Буче для срыва договоренностей».

Леонид Слуцкий, председатель ЛДПР

Пинта разума
Такое ощущение, что Давид Арахамия начитался политических те-

леграм-каналов и выдал версию развития событий в марте 2022 года, 
которую и так уже все знали: сразу после Стамбульских переговоров в 
Киев приехал Борис Джонсон и запретил подписывать мир с Россией. 

Но нет, в откровениях Давида Арахамии отсутствует конспирология. 
Он - непосредственный участник переговоров, которые проходили в 
несколько раундов сразу же после начала специальной военной опе-
рации на Украине - вначале в Белоруссии, а потом в Турции. Так что 
это действительно правда. 

Согласно Стамбульским договорённостям, Украина не теряла прак-
тически ничего: ей не нужно было признавать Крым, а вопрос о стату-
се Донбасса откладывался в долгий ящик. От Киева требовали только 
одного: согласиться на нейтральный статус государства, что включало 
в себя обязательство не вступать в НАТО. 

Ещё неизвестно как российкое общество восприняло бы Стамбуль-
ский договор, если бы он был подписан. Исходя их характера уже опу-
бликованной о нём информации (а также того факта, что значитель-

https://t.me/ZeRada1/16912
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ная часть его текста держится в секрете), можно предположить, что в 
целом негативно. 

Но даже такой документ Украина не подписала. Итог - разваленная 
экономика, живущая исключительно на дотации спонструющих её за-
падных союзников, несколько миллионов бежавших за рубеж граж-
дан, а главное - сотни тысяч убитых и искалеченных людей. 

Неужели всё это ради НАТО? Да, так и есть. Наверное, сложно пред-
ставить себе более цининое и откровенно плюющее на собственных 
людей правительство, чем то, которое находится сегодня в Киеве. С 
ним Украина стремительно приближается к трагическому финалу. По-
тому что с такой политической логикой своих элит она просто обрече-
на.

Сергей Миронов
😎 Признания подручного Зеленского и участника переговоров с РФ

в марте 2022 года подтверждают слова Президента Владимира Пути-
на: Россия была готова заключить мир с Украиной, но Запад не позво-
лил этого сделать. 

 Арахамия подтвердил, что у России было три главных требования: 
нейтральный статус Украины, денацификация и защита прав русскоя-
зычного населения. Россия никогда и ни от кого не скрывала этих тре-
бований – они были направлены на защиту законных интересов наци-
ональной безопасности и законных интересов русских на Украине.

Олег Царёв
Украина отказалась, по его мнению по трем причинам: Джонсон, 

необходимость изменить Конституцию и отсутствие доверия к России 
в выполнении требований.

Некоторые смотрят это интервью и думают, что Арахамия прогово-
рился. Случайно сказал правду. Это не так. Даже в ближнем кругу Зе-
ленского не все с ним согласны. Но в данном случае дело осложняет-
ся еще одним нюансом. Ряд российских олигархов были готовы вы-
делить серьезные суммы денег, чтобы СВО закончилось. Со стороны 
России за этот процесс отвечал Абрамович. Парафировал Стамбуль-
ские соглашения Арахамия. Злые языки говорят, что не бесплатно, и 
он хорошо поправил свое материальное положение. А если бы согла-
шения были бы не только парафированы, но и подписаны и приняты 
к исполнению, то суммы премиальных были бы кардинально больше.

Олег Царёв
Сегодня, по словам Арахамии, всё руководство Украины — и воен-

ное, и политическое — выступает за то, чтобы воевать, как и говорит 
Зеленский, до выхода на границы 1991 года: «Почему? Потому что мы 
не можем сейчас сесть за стол переговоров. У нас переговорная пози-
ция очень плохая. За что мы сейчас будем садиться? Там, где мы оста-
емся, давайте просто заканчивать? Вы считаете, что украинское обще-
ство это примет?», - задал вопрос Арахамия.

https://t.me/mironovonline/8887
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Вместе с тем Арахамия говорит, что любые итоги войны, кроме вы-
шеописанного должны проходить через референдум: «Если кто-то что-
то будет подписывать и это нужно будет ратифицировать в парламен-
те, то в парламенте просто друг друга убьют. Очень полярные взгляды 
будут. И такие вещи, я считаю, нужно делать только через референ-
дум. Когда народ скажет, что надо так, я сделаю это не глядя — просто 
своё мнение подальше засуну и буду делать так, как скажет народ. А 
если будут решать депутаты, я не чувствую в себе сил решать и тем бо-
лее кого-то агитировать. Потому что это вопрос индивидуальный каж-
дого гражданина. Я не понимаю, как это можно будет сделать, честно 
говоря».

Но Джонсон продавил войну. Украина получила кровь и разруху. И 
несёт за это решение ответственность Зеленский лично.

Референдум — это способ которым Зеленский будет перекладывать 
ответственность за прекращение войны на народ. Но ответственность 
переложить не получится. Ответственность за то, что войну начали и 
за то что не закончили еще в самом начале, лежит на Зеленском.

Скабеева
Новая методичка: ‘капитуляция через референдум’ - сообщает нам 

Арахамия.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Грузинский еврей с американским гражданством, который пред-

ставляет власть на Украине, забыл сказать, что позиция становится с 
каждым днем хуже, а значит закончиться все полной капитуляцией и 
плюс двумя тремя сотнями тысяч убитых.

Для дебилов вопрос: 
Если вы слабее противника и проигрываете, но отказываетесь от 

переговоров о мире, что происходит ?!!!
Ответ: полное уничтожение и КАПИТУЛЯЦИЯ !!!
Соотечественники, может стоит уже начать думать головой, а не тем 

местом, куда вас всех имеют эти клоуны ?!!!!!

Культурная война | Kulturkampf
Вы представили лик малороса, которому прямым текстом говорят, 

что можно было избежать всего того, что твориться сейчас, но прие-
хал какой-то Борис Джонсон и сказал:«Взагалі ми не будемо з ними 
нічого підписувати і давайте будемо просто воювати».

Да, вот так «просто воювати», потому что Борис Джонсон. К сло-
ву, Олаф Шольц умолял Зеленского на Мюнхенской конференции по 
безопасности отказаться от идеи вступления в НАТО и подписать каку-
ю-нибудь бумажку с Путиным, но тот отказался.

Боевых действий можно было избежать и в феврале, и в марте 2022 
г., но хохлячий каганат решил, что лучше будет «просто воювати» с мо-
скалями. Ну, что, хохлы, «повоювали»? Понравилось? Какие же они 
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дегенераты... 😎

Политджойстик/Politjoystic
Основные российские аналитические каналы в Телеграмме взяли 

паузу после выступления Арахамии (соратник Зеленского) относитель-
но того, как сорвались стамбульские переговоры весной 22 года из-за 
давления Джонсона (тогда премьер Британии). Решили переварить и 
понять что происходит. 

…
Такие откровения - это признак каких-то подвижек в среде курато-

ров Киева. Вопрос каких? 
…
США переводят стрелки на Лондон (Джонсон один мало что реша-

ет)? Логично после обвинения Киева в подрыве Северных потоков. 
Бриты знали о подготовке такого варианта событий, срочно назначили 
Кэмерона (тоже был премьером ранее) министром инодел и он поле-
тел в Киев уговаривать Зеленского. Но, усилия Кэмерона перебил ви-
зит на Украину министра обороны США Остина. Выбор у Зе был слож-
ный, но пришлось подчиниться Вашингтону - иначе полное сокраще-
ние поставок оружия. Зачем байденовцам фокусировать вину на бри-
тах? Выборы президента США - часы начали тикать. 

…
А что у нас? Это мы узнаем по тому, что появится сегодня - завтра 

в нашей Телеге. А пока здесь тишина и напротив в украинском секто-
ре - буря. Основной контекст - возмущение. Оказывается можно было 
взять нейтралитет и сохранить жизни и страну.

Димитриев
До сих пор не могу отойти от шока после интервью Арахамии. Ка-

кая его главная мысль? Что доносят эти жулики? Что они разводят мо-
сковских дедушек как лохов и будут это делать всегда. 

Описанные им переговоры подтверждают самую стыдную версию 
произошедшего: они просто швырнули кремлёвских переговорщиков, 
в этот раз, и в предыдущие тоже. Я в нее долго не хотел верить, пото-
му что - ну слушайте - реально, эти деды серьезные люди, не шпана, 
ещё Патриса Лумумбу помнят, Ахмад Шаху Масуду руку жали. А тут ка-
кие-то гопники с киевской Борщаговки. Да не, не может быть. Что-то в 
Москве привирают, сами наверное какие-то невыполнимые условия 
выдвинули, а теперь стрелки на «95 квартал» косят. А тут сидит, зна-
чит, Арахамия и хихикает, мол, приехали такие классические дипло-
маты, а я их матом, давайте без камер, по зуму. 

Но есть ещё одна важная мысль: если на переговорах люди Зелен-
ского развели, значит и информация о том, что они несколько раз до 
того швырнули самых высоких российских переговорщиков тоже ве-
роятнее всего верна. И те слухи про передаваемые в никуда миллиар-
ды, про то, что считалось, что после избрания Зеленского произойдет 
разрядка - имеют под собой основания. И теперь вывод: СВО это не 

https://t.me/politjoystic/35274
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просчитанный очень очень хитрый план, а эмоциональное решение 
обиженных дедов, которых несколько раз нагло кинули. И следущий 
вывод: кинули их не прикола ради, а для того, чтоб спровоцировать на 
эмоциональные решения. Возможно по чьей-то просьбе. И все прои-
зошло именно так, как и планировалось, наживку заглотили вместе с 
удочкой. 

А теперь давайте подумаем, почему Арахамия вбрасывает это ре-
зонансное заявление именно сейчас? Такие бурления вокруг, возму-
щения. Российские лох-эксперты конечно тут же заявили, что вот мол 
Украина на краю погибели, никаких переговоров с наркоманами и жу-
ликами, только вперёд! Подумайте, зачем он это делает? Арахамия 
срывает идущие за спиной их команды переговоры между Россией и 
западом. Мол, вы там можете о чем угодно договариваться, мы все 
выполнять не будем, мы русских кидали и кидать будем. Они хоро-
шо просчитали обидчивость Кремля, что он после того сам пойдет на 
обострение. А западу Банковая поставит другой ультиматум: «Россия 
наступает, давайте оружие, а если не дадите - фронт обвалится и рус-
ские победят. А ещё выборы на Украине проводить мы не станем, а 
Путинские выборы сорвем.» Назревающий конфликт в украинском ру-
ководстве тоже затихает в случае обострения. Не станут же они друг 
друга валить во время активных боев. 

Понимаете, сама идея, что на кидок со стороны киевской шпаны нуж-
но отвечать полноценной военной операцией с множеством жертв и 
последующих проблем, - она как бы сказать помягче - странная. Такие 
вещи точно решаются по-другому. А тем более, что именно эта опера-
ция была целью провокации.

Kotsnews
Чего это Арахамию прорвало на откровенность именно сейчас? По-

чему он вдруг стал перекладывать ответственность на Бориса Джон-
сона? Вряд ли совесть замучила. Возможно, он таким образом «заки-
дывает удочку» на предмет возврата к стамбульскому формату пере-
говоров. И к условиям, которые тогда выдвигала Россия. Но очень со-
мнительно, что они останутся такими же щадящими, что и в прошлом 
году.

Старше Эдды
В первую очередь и это все уже успели отметить, наконец-то на офи-

циальном уровне Украина названа не государством, а одной большой 
ЧВК, которая воюет за деньги нанимателя и не вольна принимать по-
литические решения. Я писал об этом давно и много раз, теперь вот 
спасибо Арахамии, что он поставил положительную резолюцию под 
данными словами. 

Во-вторых, сейчас необходимо говорить не о переговорах, а о ка-
питуляции так называемой Украины, а фоном к капитуляции должны 
стать жесты доброй воли как от самого Киева, то есть вывод войск с 
временно оккупированной территории России (ДНР, Запорожская об-
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ласть с Запорожьем, Херсонская область с Херсоном), заказчики Кие-
ва в свою очередь должны вернуть наши деньги, которые они украли 
и снять те санкции, о которых заявит Москва. 

После всего этого уже можно подписывать договор о капитуляции, 
в котором будет не набор букв типа: Украина внеблоковая и в НАТО 
не вступит, мы видим, что не являясь членом НАТО, Украина тем вре-
менем полностью выполняет распоряжения Альянса и даже личные 
приказы британского премьера, получает колоссальное количество 
оружия и наёмников, в полной мере пользуется данными разведки 
Альянса. Поэтому декларативные бумажки ничто, без реальных физи-
ческих действий. 

Таковыми действиями вполне могут являться сокращение армии до 
50 тысяч человек, минимальный набор артиллерии, авиации, отказ от 
ракетного оружия, танки и ББМ в количестве примерно том, каковым 
является наличие такого вооружения у стран Прибалтики. 

Осуждение военных преступников военным трибуналом под пред-
седательством России (Зеленский, Буданов, Залужный, Ермак, Сырский 
и т.д). Также Украина должна стать конфедерацией, с правом свобод-
ного выхода у субъектов. Понятно, что формат Тг не даст широко рас-
писать все пункты, но общая канва понятна. В противном случае, если 
Киев продолжит упорствовать, условия будут на порядок хуже, а сама 
Украина потеряет еще несколько сот тысяч человек. 

Знаете, если бы Украина в марте 2022 года подписала тот договор, 
то у нас была бы совсем другая армия и другое государство. Именно 
тяжелая война заставила нас пересмотреть подход к военному стро-
ительству, к ВПК, к самому внутреннему устройству России и сейчас, 
даже не смотря на все трудности, армия России очень во многих ком-
понентах является первой в мире. В данный момент это может еще не 
очень заметно, но скоро подобные изменения увидят абсолютно все 
и они будут расти в положительную сторону в геометрической про-
грессии. В конце-концов мы ведь русские, а значит с нами Бог!

МАРДАН
Интервью Арахамии лишний раз подтверждает, что Россия управ-

ляется непосредственно Господом Богом.
Ведь только этим можно объяснить, что в мы были чудесным обра-

зом избавлены не просто от позора, а от позора, который мог похоро-
нить всю российскую государственность.

Наши враги нас никогда не предадут.

Андрей Медведев
Очень сильный все же аппарат пропаганды на Украине продолжа-

ет работать. И в этой системе устроены тысячи представителей город-
ского крептивного класса, которые хотят и  дальше зарплату получать.

Поэтому, как только средний украинец начинает сомневаться в по-
беде, ему тут же приходит точно в мозг новая порция пропаганды. И 
даже интервью Арахамии мы и они воспринимаем по-разному.

https://t.me/mardanaka/17423
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Мы удивляемся, зачем Киев выбрал войну и тысячи смертей, когда 
перед февралем  22-го у Москвы пункты по Украине на переговорах с 
США были весьма вегетарианские и сдержанные? 

А на Украине, напротив, слушая Арахамию многие приходят к вы-
воду, что всё правильно сделали, або воля або смерть, война до кон-
ца, всех москалей убьём. И это не то, чтобы мысли самих людей. Это 
им в мозги транслируют медиа.

ЧАДАЕВ
Оказывается, всё ещё веселеее, чем я написал несколько дней на-

зад. Это не Зеленского мы должны благодарить за избавление от по-
зора. А вовсе даже Бориса Джонсона.

Комиссар Исчезает
Борис Джонсон спас честь России.

Владислав Угольный #КарнауховКрутой
Борис Джонсон, заставивший хохлов убиваться об Россию и не под-

писывать выгодный для Украины мир в Стамбуле, является моим дру-
гом.

Борис! Дорогой друг! Когда наши войска уебуют ядерной ракетой 
по твоему острову, ты всегда можешь рассчитывать на мой дом.

Культурная война | Kulturkampf
Вся эта история с Джонсоном, который пытался продолжением во-

йны на Украине затмить свои скандалы с вечеринками во время пан-
демии COVID-19, завершилась в конечном итоге его отставкой.

То есть уничтожение Украины об Россию с миллионами беженцев, 
сотнями тысяч погибших, десятками уничтоженных городов — это про-
сто ошибка какого-то странного дядьки, которому и так дали пинком 
под зад.

Хохлы, ваша страна тю-тю просто так. А могла бы быть целой. 😎

Владислав Угольный #КарнауховКрутой
Жестокость на войне - высшая форма гуманизма. Им предлагалось 

встретить русские танки цветами, но хохлы поверили в себя и нача-
ли безнадёжное сопротивление. Чем более жёсткими мы будем - тем 
быстрее с хохлов сойдут иллюзии.

Именно с их иллюзией, а не с украинцами, мы и воюем.

Владислав Угольный #КарнауховКрутой
Ващет все адекватные Z-блогеры за конец войны и конец гибели 

граждан России.
Для этого надо всего лишь кинуть тактической ядерное оружие по 

Угледару и, прорвав тем самым фронт, победить ВСУ.
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Так и война закончится, и граждане РФ не умрут (кроме донбассов-
цев, крымчан, херсонцев и запорожцев, которые воюют в ВСУ)

Конвенциональная война - кринж

Умный еврей при губернаторе
Минутка конспирологии. 
Не исключено, что нашумевшее интервью Арахамии - часть доволь-

но изощрённой кампании по подготовке западом переговоров о пе-
ремирии. «С уступкой части территорий Украины». 

Такие переговоры требуют не только решений руководства, но и 
подготовки общественного мнения.

Сейчас общественному мнению Украины объясняют, что он-то всег-
да хотело мира и было готово все отдать России - англичане были про-
тив. Ну, а дальше они, может, будут не против...

BRIEF
Патриотические каналы с воодушевлением цитируют интервью Ара-

хамии, настаивая, что его слова окончательно показывают ненапрас-
ность всех текущих и будущих жертв и издержек. Хотя Арахамия всего 
лишь объясняет военные действия наказанием Украины за веролом-
ный отказ стать Финляндией. 

Не то чтобы такая цель полностью совпадала с представлениями о 
прекрасном у глубинного обывателя. 

Михаил Виноградов

Роман Алехин
А еще это видео ответ всем либерахам. Ну давайте - парируйте! Пу-

тин в самом начале готов был на переговоры с одним долбаным пун-
ктом: не вступать в НАТО и с несколькими дополнительными: не при-
теснять русских и русский язык и остановить развитие националисти-
ческих пробандеровских настроений! Вот вам подтверждение офици-
ального лица Украины. 

И что вы скажете еще? До сих пор Путин, который готов был дого-
вариваться тогда на самых легких условиях для Украины и довольно 
неприятных условиях для нас и который готов начать переговоры хоть 
сегодня, виноват в войне и в сотнях тысяч погибших мужчин, а также 
в мобилизации, в инфраструктурных разрушениях и обнищании Укра-
ины или в этом виноват ваш любимый европейский и американский 
мир с Великобританией, куда вы все так стремитесь? 

Еще и еще раз объясняю: для начала войны нужны враждебные чув-
ства и главное - враждебные намерения. У России и россиян не было 
ни того, ни другого, потому что власти максимально скрывали ситу-
ацию на Донбассе и не раздували этих чувств, а тем более намере-
ний. Но на Украине этим занимались на уровне госвласти, при помо-
щи огромной разветвленной структуры, подконтрольной ЦИПСО. Ан-
тирусская пропаганды был настроена именно на создание враждеб-
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ного намерения задолго до начала СВО, вот например, подтвержде-
ния от Тройки. 

Путин - это не те, кто рассуждает о войне, не изучив ничего по тео-
рии войн, а он знает не только о том, как готовятся к войне, но и пони-
мает тот тонкий момент, когда она: выглядеть таким белым и пуши-
стым, но позволить напасть и убить наших граждан или поступить, как 
должен поступать любой правитель - если война неизбежна, то надо 
нанести удар первым. 

Но Стамбульские переговоры показали, что мы воюем не за терри-
тории, а за то, чтобы нам никто не угрожал. Война могла завершить-
ся весной прошлого года и для этого с согласования Путина были под-
писаны все документы с пунктами, которым точно не стоило противо-
стоять с такими потерями техники, экономики, не говоря уже о людях. 
И только дебил может думать иначе или наркоман.

Два майора
Бизнес ход от террористов Азова. Продавать втридорога обычную 

соль (якобы из Артёмовска и Соледара) под видом сборов на дроны
😎 Расслабьтесь нет у вас больше этой соли, только солевые нарко-

маны, которые разводят людей ради новой дозы

Роман Алехин
Ну а ход-то крутой, товарищи Два майора... Хотя, здесь можно еще 

более мощно отыграть по технологии Айкидо. Реально соль-то наша 
уже. Думаю, что можно вполне сделать ролик, что та сама сiль уже на 
стороне России и это уже русська сiль или как там это на недопольском 
языке это звучит... Да и тоже слоган оттуда же взять: «Соль «Воля» - у 
соли больше воли, чем у тебя. Возьми волю в кулак и перейди на сто-
рону жизни, развития и добра - на сторону России и русских, то есть 
выбери наконец-то свою сторону.» Это так - просто сырые наброски и 
общие идеи.

Владислав Угольный #КарнауховКрутой
Ващет переговоры велись когда Россия проиграла стадию блицкри-

га, а региональные элиты окончательно присягнули Киеву (как мини-
мум и в первую очередь Харьков не сдался, как планировалось)

Так что я подозреваю, что озвученные на Стамбуле требования не 
являлись теми требованиями, которые изначально планировалось вы-
двигать.

Короче, забудьте про этот стыд из позапрошлом жизни. Оно нико-
му не нужно.

Говорит ТопаZ🇷
Американские спецслужбы и их послушный щенок СБУ решили, что 

для того, чтобы вызвать в российском обществе смуту уровня Граждан-
ской войны или сделать так, чтобы в России появилось сильное анти-
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военное движение, необходимо поддерживать оппозицию, которая 
выступает против Путина.

Как произошло на самом деле? Это же дико смешно: 
В России действительно есть сильная и многочисленная оппозиция, 

которая не согласна с курсом власти. Но почему тогда США и Украина 
не финансируют эту оппозицию? Потому что основная претензия оп-
позиции к власти заключается в том, что власть недостаточно массово 
и недостаточно жестоко уничтожает врага. 

Иными словами, наш враг попал в положение, в котором им лучше 
не смещать Путина и его режим, а очень бережно его хранить. Пото-
му что власть и оппозиция в России имеют корневые отличия в своем 
видении внешней политики, но совершенно солидарны в необходи-
мости СВО. Наверное, единственное отличие в этом вопросе заключа-
ется в том, что власть толкает невнятное СВО, а народу нужна война и 
победа над врагом, в не дипломатичные аббревиатуры. 

Т.е в политическом плане наш враг выбирает между Путиным и 
Нами, потому что «либеральная» оппозиция давно куплена или за-
вербована врагом, поэтому или посажена по тюрьмам или уничтоже-
на или бежала под шконку своих новых хозяев.

Украина.ру
😎😎«Мы проиграли, а Путин победил», – не без злобы, иначе он не 

может, а в этом случае и подавно иноагент Евгений Чичваркин призна-
ет, что западные санкции не оказали никакого отрицательного влия-
ния на Россию. 

А где-то наоборот, способствовали ликвидации ее зависимости от 
Запада. А вот Западу без России никак!

Мария Захарова
Отъехавший раньше и сагитировавший многих тоже отъехать пред-

лагает признаться в том, что Россия победила, а они все проиграли. 
Не в этом надо признаваться. Признаваться, что Россия победит - 

это как иметь наглость заявить о том, что ты лично соглашаешься с ак-
сиомой. 

Надо признаться в том, что: американские «партнёры» изначально 
хотели нанести стратегическое поражение именно Европейскому со-
юзу.

Точно так же как американские «партнёры» Израиля гарантирова-
ли ему безопасность и решили замкнуть всю ближневосточную стра-
тегию на себя, а в 2023 году «случайно не увидели» 7 октября.

Раньше всех. Ну почти.
Россия из-за санкций в отношении авиаотрасли потеряла 76 пасса-

жирских судов — глава Минтранса РФ Савельев

ВЧК-ОГПУ

https://t.me/ukraina_ru/177995
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В распоряжении ВЧК-ОГПУ оказалось письмо министра МВД Вла-
димира Колокольцева в адрес президента Владимира Путина. Дан-
ной копией делятся между собой сотрудники полиции в закрытых ча-
тах. Из-за нетипичного содержания многие сочли, что это фейк. Одна-
ко источник ВЧК-ОГПУ утверждает, что документ настоящий. В тексте 
министр просит безотлагательно создать рабочую группу по упроще-
нию уголовно-процессуального законодательства из-за катастрофиче-
ского дефицита кадров.

Раньше всех. Ну почти.
😎😎Украина договорилась с партнерами о получении военных кора-

блей для обеспечения безопасности судов в «зерновом коридоре» в 
Черном море — издание «Украинская правда»

МАРДАН
Украина договорилась со своими союзниками о получении воен-

ных катеров для конвоирования вывозящих украинское зерно судов.
Зеленский анонсировал поставку дополнительных систем ПВО за-

падного производства, которыми собираются прикрывать Одессу. 
Еврокомиссия выделит Украине 50 миллионов евро для ремонта 

портовой инфраструктуры.
Американский посол в Киеве Бриджит Бринк сообщила, с августа 

по коридору прошли уже 153 торговых корабля, с 5,6 млн. тонн зерна 
и других товаров на борту.

Киеву удалось создать серьёзную угрозу нашему Черноморскому 
флоту и худо-бедно, под страховые гарантии Британии запустить свой 
коридор. 

Поправить дело может плановый демонтаж портов Одесской обла-
сти – Черноморска, Одессы и Южного.

Умный еврей при губернаторе
“Сейчас гораздо лучше слушать заявления Петра Павла, который 

сейчас является президентом Чехии и который намедни сказал, что в 
перспективе четырех-пяти лет будет война высокой интенсивности с 
Россией, и европейские вооруженные силы должны быть к этой вой-
не готовы. Петр Павел, некогда высокопоставленный генерал НАТО, 
сказал правду. Они сейчас готовятся к войне с Россией. Иначе говоря, 
они готовятся к мировой войне. Они рассчитывают, что несмотря на 
свое поражение на Украине, они в перспективе ближайших лет смо-
гут восстановить свое вооружение до состояния, когда они смогут на 
нас напасть”, – заявил политконсультант Андрей Перла

ФЕДОРОВ.
20 декабря 1999 года внедрение Владимира Путина в банду оли-

гархов, занимавших тогда министерские должности, прошло успеш-
но. Опасная командировка длится уже более 20 лет. После поправок 
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в 2020 году стало понятно два варианта ее завершения: либо мы вер-
нем суверенитет, утраченный в 1991 году, либо «они просто сдохнут, 
а мы попадем в рай».

Раньше всех. Ну почти.
😎😎Власти Финляндии не намерены вести политические дискуссии 

с РФ по поводу ситуации на восточной границе, заявил премьер-ми-
нистр страны Петтери Орпо.

ZERGULIO🇷🇷
😎😎 Власти Эстонии устанавливают на границе с Россией в Нарве до-

полнительные бетонные заграждения, известные как «зубы дракона», 
готовясь к возможному закрытию границы с РФ.

Сколько они их ставят-то? Штуки четыре или напрягли бюджет и за-
махнулись сразу на пять?

Правый Григоров
Мой коллега и друг Алексей Кочетков написал злой и добрый текст 

про Прибалтику. 
Первое. Прибалтика – наша земля триста лет.
Второе. Уничтожить русофобию в Прибалтике может только русская 

власть.
Третье. Развитие культуры в Прибалтике возможно только в Россий-

ской империи. Николай Чюрлёнис, гений, был возможен только в Рос-
сии.

А Прибалтику пока надо блокировать. А потом аннексировать. Мы 
за мир с аннексиями и контрибуциями.

Да, и пару миллионов прибалтов мы переживём. И часть из них бу-
дут с нами.

Байки из Спасской Башни
«Выпусти ты их сейчас, и понесутся вновь вприпрыжку по майданам 

юродивые полудурки. Что нам делать-то теперь с ними? С теми, кто с 
той стороны фронта. Предстоит очень сложная, кропотливая работа 
по «расколдованию» Украины и ее населения. И делать это надо че-
рез создание наглядного примера того, как на самом деле всё должно 
быть устроено на этой древней земле. На воссоединившихся с Росси-
ей землях надо восстановить всё разрушенное за время украинства. 
Дороги уже делаются, и они хорошего качества. Заводы надо запу-
скать. Станки старые, весь хлам - в печь на переплавку. Поставить но-
вое оборудование, как мы это сделали на оборонных предприятиях 
России. Строить новое жильё. Выжигать коррупцию, которой на Укра-
ине никто не стесняется, а, наоборот, считают предметом гордости что-
то жирное у государства и народа стянуть со стола».

Дмитрий Рогозин, сенатор Совета Федерации

https://t.me/bbbreaking/170258
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Правый Григоров
Посмотрел концерт Шамана на Газпром Арене в Питере.
В этих счастливых лицах Сталина Гуревич, Мардан и Карнаухов ви-

дят русский фашизм. От русских их корёжит.

Правый Григоров
Солдат, знакомишься с девушкой, спроси её, нравятся ли ей песни 

Шамана.  Не прогадаешь.
О вере, Боге, любви.

Свидетели Байрактара
Посмотрел «Оппенгеймер». Более пророссийского фильма при-

думать невозможно. Поколению твиттера напомнили, что в мире 
по-прежнему есть Россия, которая может по щелчку пальцев уничто-
жить их любимую кофейню с малиновым рафом.

Раньше всех. Ну почти.
Покинувшие страну россияне совершили предательство, многие из 

них не нашли работу за рубежом, но в России с распростертыми объ-
ятиями их никто не ждет, заявил председатель Госдумы Вячеслав Во-
лодин.

ZERGULIO🇷🇷
Хоть у кого то хватает духу говорить об этом прямо.

МАРДАН
Бросившие своё Отечество в годину испытаний, не могут искать со-

чувствия к себе у  оставшихся и честно сражающихся сограждан.
Право на возвращение нужно заслужить.

Старше Эдды
Фарс, то есть повторение истории, первая часть которой является 

трагедия, это как раз эмиграция «духовной элиты» России с началом 
СВО. 

Большевики выгнали из страны ( кого выгнали, кого убили) краеу-
гольный камень русской культурной и научной элиты, от Бунина до Си-
корского и Зворыкина, в наше время из страны убежали ( убежали, что-
бы в дальнейшем поливать её дерьмом) стендаперы с юмором уров-
ня колхозного барака и «мыслители», все эти Быковы-Альбац. Но вся 
полнота трагедии видна тогда, когда вспоминаешь расстрел, а вернее 
убийство большевиками Николая Гумилева, который на вопрос перед 
расстрелом: Кто тут поэт Гумилёв?, ответил, что здесь нет поэта Гуми-
лева, есть только офицер Гумилёв  и певца ртом Шарлота, что вернул-
ся в Россию, принеся перед этим вассальную клятву Зеленскому, пусть 
на месте Зеленского были Вован и Лексус. 

https://t.me/grigorov_prav/2969
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Уверен, что одна из главнейших задач СВО, это как раз очистка от по-
моев и возрождение новой, национальной культурной элиты. Спаси-
бо Борису Джонсону, что он дал нам этот шанс, приказав своему слуге 
Зеленскому продолжать войну.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Очень обнадеживает работа силовых структур в тылу. За последние 

месяцы силовики обошли сотни точек: рынки, нелегальные мечети, 
восточные свадьбы, складские комплексы и тд.

Везде они находили новоборащенных россиян и нелегальных ми-
грантов, которые жили в России по кайфу, пока русские мужчины сра-
жаются на фронте. Такая ситуация не могла продолжатся более ни дня.

С жесткими заявлениями и практическими действиями выступили 
министр внутренних дел Колокольцев и глава СК Бастрыкин.

Силовики взялись за дело. Выписаны тысячи принудительных при-
глашений в армию, и множество билетов обратно в солнечную сторо-
ну. 

Надо понимать, что армия молодых инокультурных мужчин с сом-
нительными помыслами создает не только криминальное напряже-
ние в городах, но и является пороховой бочкой под воюющей страной.

Отрадно, что силовые службы посылают новообращенным четкий 
сигнал: служи России, или уезжай.

Правый Григоров
О левых. Вынес из комментариев у Саввы Федосеева
Ну честно говоря, на фронте мы не особо видим коммунистов, а 

КПРФ заявляет о борьбе за настоящую Украину и будущее украинско-
го народа. Армия не за это. Армия за ликвидацию украинства.

Уважение вызывают из левых только нацболы, они и за ликвида-
цию Украины, и они на фронте. При всех наших правых разногласиях 
с ними о революции и Ленине. Но нацболы и не замечены в том, что-
бы нападать на правых русских патриотов из-за нашего отношения к 
революции и Ленину. Фронт сближает. Где КПРФ на фронте я не знаю.

Глазьев для думающих людей
Глобальный обман человечества с мультяшной высадкой амери-

канцев на Луну стал дешевым ответом на дорогостоящие реальные  
космические достижения СССР с целью таким способом восстановить 
свой пошатнувшийся престиж и втянуть нашу страну в разорительную 
космическую гонку. Наглая ложь и коварный обман являются излю-
бленным  весьма эффективным оружием англосаксонской геополити-
ки

Любимов.Zавтра
Из узнавания разных непубличных историй я постиг следующее!!!
Экзистенциальный смысл идущей войны это противостояние рус-

https://t.me/zhivoff/11811
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ского ТВОРЧЕСКОГО ИНТЕЛЛЕКТА и русской УПРАВЛЕНЧЕСКОЙ КУЛЬ-
ТУРЫ.

Только наш творческий интеллект позволяет нам сражаться со всем 
западным миром в условиях его технологического превосходства. И 
только наша управленческая культура, очень сильно сдерживающая 
наши творческие способности, не позволяет нам этот мир завоевать.

Из этого тезиса прямо вытекает направление приложения главных 
усилий для достижения Победы!
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ДВАДЦАТЬ ШЕСТОЕ НОЯБРЯ

Сегодня:
• Образ будущего России не нужен, ее будущее - это ее блиста-

тельное прошлое: интернет прекрасно сочетается с царем и Госу-
дарственным советом,

• Кроме того, с нами Бог,
• Опять пора обесточивать Украину. И Челябинский тракторный,
• Мы всем все припомним и всему Западу уши отвинтим: Украина 

- это разминка,
• Всех украинцев придется брутально перевоспитывать, заодно и 

сами вылечимся,
• Зеленского опять сливают, на этот раз посредством ошибки в 

бегущей строке,
• Продолжение толкований интервью Арахамии,
• Западные элиты окажутся в крайне сложном положении после 

выборов Путина,
• Кому от шторма хуже,
• Американцы даже мента в тюрьме толком зарезать не могут

Умный еврей при губернаторе
Консерваторы защищают жизнь от смерти. Настоящее от будуще-

го. При этом надо понимать, что «образ будущего» (точнее яростное 
«tomorrow belongs to me») разработанный, подробный, есть именно 
у разрушителей. У демократов сегодня он есть. И это образ мира, в ко-
тором жизнь не может продолжаться. В котором мы умерли, а на на-
шем месте то ли нелюди гулят по улицам, то ли вовсе никого. Но дети 
не родились, детей не было, жизнь прекратила течение свое. По край-
ней мере - жизнь таких людей как мы с вами. 

А консерваторы защищают жизнь как таковую. Норму. 
Поэтому нужен не образ будущего. Нужно продолжение в будущем 

настоящего. И прошлого.
Идеология должна быть такой: прошлое России блистательно. Бу-

дущее - это возвращение блеска прошлого.
Консерватору нужно такое прошлое, в котором хотелось бы жить, 

которое могло бы нечувствительно заменить настоящее. Можно ли ле-
тать на Луну из России с царем? Можно. Продолжаем. А пенициллин 
при царе можно? Легко. Отлично. А «систему Семашко» в здравоох-
ранении? Тоже запросто, она легко и свободно получается из земских 
врачей. А интернет? Прекрасно сочетается с царем и Государственным 
советом. Ну и так далее.

Мария Захарова
Хотелось бы поздравить всех, кто придумал «отменять Россию»: «Вы 

проиграли, негоспода!» 

https://t.me/governorsjew/8863
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Начали было с Пушкина и Чайковского. А беда пришла откуда не 
ждали. 

Согласно мировому чарту  музыкального стримингового сервиса 
Spotify, одним из самых популярных в мире вирусных хитов стала пес-
ня «Мой мармеладный (Я не права)» в исполнении Кати Лель на му-
зыку Макса Фадеева. Композиция находится в первой тройке миро-
вой популярной музыки. 

Звучит как пощёчина «отменяльщикам» России. Куда вам до Фёдо-
ра Михайловича Достоевского, когда со всеми вашими деньгами и ре-
сурсами даже в нынешних условиях в лидеры вырвалась российская 
песня.

Сладков +
ПОКА ВСУ ПЫТАЮТСЯ НАНЕСТИ НАМ УРОН БЕСПИЛОТНИКАМИ, МЫ 

ЗАПУСКАЕМ В КОСМОС СПУТНИКИ
Так, ребята. Тема такая: сейчас начнешь цитировать источники, и лу-

панёшь что-то не то. Короче, мы сегодня запустили очередной спутник. 
Совершенно успешно. Это 103-й спутник нашей космической группи-
ровки. Если их не больше.

AGDchan
Многие не понимают, но во вторник в Кремле состоится Земский 

Собор, который изменит судьбы России и мира радикально.

Царьград ТВ
Ранее заместитель Главы ВРНС, учредитель Царьграда Константин 

Малофеев сообщал, что во вторник, 28 ноября, в Государственном 
Кремлёвском дворце пройдёт пленарное заседание XXV ВРНС, кото-
рое возглавит Глава Собора, Святейший Патриарх Московский и всея 
Руси Кирилл. Также ожидается выступление резидента России Влади-
мира Путина.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Скажу немного завуалировано. После изучения всех последних за-

явлений политиков России, Украины и западных стран могу только 
подтвердить старую русскую мудрость: Христос взял Русь на ручное 
управление. По другому просто никак нельзя объяснить череду пара-
доксальных совпадений, случившихся за последние 2 года.

Спасибо Господи, что даешь нам шанс.

ZERGULIO🇷🇷
Вторые сутки либеральные СМИ в шоке от откровений Чичваркина, 

который прямо говорит о победе России, разгроме Украины и прои-
грыше коллективного Запада. 

Непонятно только, что так удивило то? Все «победы» над Россией 
традиционно существовали только в демократических СМИ. Доллар 

https://t.me/Sladkov_plus/9190
https://t.me/Agdchan/12882
https://t.me/tsargradtv/63698
https://t.me/zhivoff/11814
https://t.me/SergeyKolyasnikov/54265
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по 200, страна-бензоколонка с разорванной экономикой, региональ-
ная держава, не имеющая права на зону влияния и геополитические 
интересы, украинский контрнаступ, 146% сбитых российских ракет и 
беспилотников. 

Из-за этого лепета в СМИ у России не стало меньше нефти, газа, 
угля, зерна и мяса, удобрений, леса, полезных ископаемых и прочего 
- тут список бесконечен. Не стало меньше дронов (их стало больше и 
становится с каждым днем), ракет и техники. 

Беда коллективного Запада, Чичваркина и таких как он - в том, что 
они верят собственному вранью и судят по себе. Если Чичваркин готов 
перешить ширинку на брюках, чтобы угодить западным хозяевам - это 
не значит, что в России таких вырожденцев много. Мы видим США и 
Европу насквозь, уже всей страной. Мы заплатили за это умение «ви-
деть» огромную цену в 90-е. Для нас нет никаких загадок в происхо-
дящем вокруг. С той же Арменией например. Мы знаем, кто и что там 
делает, и зачем. 

Кончились ваши счастливые «Святые 90-е», когда растерзанная и 
разграбленная Россия едва дышала, не в силах сопротивляться. Боль-
ше такой сказки не подвернется. Жить придется на свои.

Доброе утро 😎😎

Норин
С этой самой промкой очень много всего было связано ещё в 2014-

2016. Сейчас вот эти позиции, которые стояли ещё в самом начале во-
йны, падают одна за другой, и у меня ассоциации лезут уже просто с 
прорывом блокады Ленинграда. Наши штыки на высотах Синявино, 
наши полки подо Мгой.

Сладков +
ВСУ ТЕРЯЮТ УВЕРЕННОСТЬ В ОБОРОНЕ АВДЕЕВКИ
Пока отходят. Но позже побегут. Стоит одному флангу подломиться 

— всё, паника никого не щадит.

Русский тарантасъ
Половина Донецка обесточена после ночных обстрелов. Проснул-

ся от холода - котел отрубился. Хорошо что есть модем и ноут заря-
жен. Но это половина беды. Прилетел «хаймерс» (предположитель-
но, СЦКК еще не подъехали) в автосервис, где я чинился еще до на-
чала СВО и конечно после. Где работают настоящие «золотые руки» 
Донбасса, их дружбу и отношение я очень ценю. Размолотило ремзо-
ну, но, мужики уже прикидывают, как и когда начнут чинить и восста-
навливать. Пожара не было и это хорошо. 

Сказал, что подробно писать не буду, объяснил почему - «хирурги 
не любят оперировать близких». Здесь точно такая же история. Сил, 
мужики! Не знаю, чем могу вам помочь, но помогу, если потребуется, 
хоть на субботник по разбору подъеду, если нужно. Только позовите.

https://t.me/norinea/1722
https://t.me/Sladkov_plus/9194
https://t.me/DmitriySteshin/9461
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ZERGULIO🇷🇷
Нам пора бы начинать уже обесточивать Украину, потому что укро-

нацисты в отношении Донбасса себя сдерживать не будут, и не толь-
ко Донбасса. Удар по инфраструктуре 750 кВ напрочь выключит Бан-
деростан, для этого в достатке и ракет, и «Гераней».

Мы всё играем в «Мы не такие», до смешного доходит, почти 2 года 
тысячи единиц украинской техники невозбранно обеспечены ГСМ, 
первые проблемы с топливом начались только сейчас, и то из-за Поль-
ши. Все города, заводы и ЖД Украины обеспечены электроэнергией, 
включая военные объекты.

МАРДАН
Трансформаторная станция на Челябинском тракторном рванула.

Старше Эдды
Мощный взрыв на ЧТЗ и шторм библейских масштабов в Крыму, мо-

жет примерно на сутки привести в экстаз украинское общество и оно 
даже не заметит, если в эти сутки хохол сбежит из Авдеевки. Лайфхак 
для двух противоборствующих сторон, то есть для Володи Зеленского 
и Валеры Залужного, у вас есть шанс сдать Авдеевку без сильной зра-
ды. 

Хотя будем реалистами, Авдеевку наши войска возьмут скорее все-
го после того, как Залужный положит в ней еще несколько тысяч сво-
их солдат, очередная незламная фортеця. 

Очень хочется, чтобы мы в штурме Авдеевки больше работали тя-
жёлыми огневыми средствами, запуская пехоту в уже прожаренные 
укрепы и кварталы, надеюсь так и будет.

AGDchan
Загорелось? Потушим.
Прилетело? Посадим.
Ударило? Стерпим.
Но к западным границам бывшей Украины выйдем.

AGDchan
И там встанем.

AGDchan
А если Запад будет продолжать себя вести в том же духе, то и там 

не встанем. Пойдем дальше. И всем припомним: почему загорелось? 
Откуда прилетело? Зачем ударило?

AGDchan
Уши отвинтим.

https://t.me/SergeyKolyasnikov/54266
https://t.me/mardanaka/17452
https://t.me/vysokygovorit/13610
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AGDchan
У Германии уже вроде патроны кончились. А у нас они еще и не на-

чинались.

AGDchan
Украина — это разминка. Русские идут.

AGDchan
Мертвый переступает через мертвого и становится живым. В этом 

секрет наступления. Русского наступления.

Олег Царёв
Особенность украинского конфликта в ошибочности изначальных 

расчетов. Обе стороны рассчитывали, что в результате их действий 
противник сдастся. Рассчитывали, что не придется воевать до полно-
го уничтожения сил противоборствующей стороны. 

Изначальной целью СВО было понуждения украинских элит к при-
нятию определенных правил и условий, в результате которых Украина 
стала бы нейтральной или дружественной России страной. 

Остаюсь при мнении, что если бы российская армия зашла в Киев 
или хотя бы окружила столицу Украины, элиты как минимум юго-вос-
точной части Украины начали бы вывешивать у себя на домах россий-
ские флаги. И так бы и было.

При этом задача взятия под тотальный контроль всей или большей 
части Украины не стояла. Когда Красная армия двигалась по Европе, 
то в каждом занятом населенном пункте вывешивался красный флаг, 
организовывалась комендатура, устанавливалась советская власть. 
Если вы вспомните, то под Киевом комендатур не было. И ВГА тоже 
не было. Не стояла такая задача. Да и невозможно было все это ор-
ганизовать теми малыми силами, что участвовали в спецоперации. 
В каждом, даже самом малом населенном пункте потребовалось бы 
оставлять хоть какое-то количество военнослужащих. 

Целью военных действий Украины также не является достижение 
военной победы над Россией. Это в принципе невозможно. Целью 
действий Украины является принуждение России к прекращению во-
енных действий через подписание невыгодных России соглашений. 
Россия, по мнению Киева, должна была бы на это пойти из-за целого 
перечня дестабилизирующих факторов: подрыва экономики санкци-
ями, подрыва авторитета и доверия к власти из-за неудач на фронте, 
мобилизации и похоронок с фронта. 

Очевидно, что план Украины не сработал. Рейтинг власти в России 
высок. Санкции не работают. Россия капитулировать не собирается. 
Даже если представить себе невероятный вариант, что ВСУ зашли в 
Крым, Россия не сдастся. Даже если представить совсем фантастиче-
ский вариант, что ВСУ дошли до Москвы, разве Россия сдастся? Нет, 

http://У Германии уже вроде патроны кончились. А у нас они еще и не начинались.
https://t.me/Agdchan/12898
https://t.me/Agdchan/12901
https://t.me/olegtsarov/9338
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конечно. Разве что тогда воевать начнёт наконец по-настоящему.
Причем заметьте, несмотря на то, что первоначальный план блиц-

крига не сработал, сейчас Россия медленно, но уверенно продавли-
вает достижение своих первоначальных целей: оказывает давление 
на Киев, чтобы под угрозой внутренней дестабилизации, потери еще 
больших территорий и риска потери власти Зеленский пошел на усло-
вия России. И как мы видим, у Зеленского действительно падает рей-
тинг внутри страны и поддержка снаружи. 

Могут ли поменяться подходы у России? Конечно, могут. Они уже 
во многом изменились. На новых российских территориях довольно 
успешно устанавливается российская власть. В результате продвиже-
ния ВС РФ Россия может взять под контроль бОльшие территории, чем 
занимает сейчас. К сожалению, процесс это очень не простой и не бы-
стрый. 

На сегодняшний день Украина не настолько слаба, чтобы сдаться. 
Российская армия не настолько сильна, чтобы прямо сейчас взять под 
контроль всю территорию Украины. Расчёты на то, что противник бы-
стро капитулирует, не оправдался. Должно пройти время, должны вы-
зреть условия. Именно поэтому пока нет явного прогресса в перего-
ворах о прекращении военных действий. Поскольку изначально план 
был именно в том, чтобы склонить противника к переговорам на сво-
их условиях, то нам придется еще повоевать.

Юрий Баранчик
Киевский режим и Запад рассчитывают провоевать ещё как мини-

мум четыре года
На пресс-конференции по итогам встречи в Киеве 24 ноября 2023 

года с президентом Латвии Эдгарсом Ринкевичсом Зеленский сфор-
мулировал три задачи («победы») для своего режима. Перечислю их 
и попробую проанализировать.

1. Первая задача - возобновление финансирования Украины Кон-
грессом США.

Несмотря на то, что Вашингтон намерен основное бремя содержа-
ния Киева переложить на Евросоюз, продолжение американского фи-
нансирования крайне важно даже как знак, что США сохраняют своё 
присутствие в ситуации. Не говоря уже о том, что без внешней под-
держки антироссийский проект «Украина» нежизнеспособен.

2. Вторая задача – получение финансирования от Евросоюза в раз-
мере €50 млрд.

Уточню. Речь идёт о €50 млрд на период 2024-2027 годов, т.е. на 
4 года, для дотирования украинского бюджета. Кроме того, ещё €20 
млрд на эти же 4 года планируется выделить именно на ВСУ. Заминка 
в том, что некоторые члены Евросоюза (Венгрия и Словакия) выступи-
ли против таких трат, а решение должно быть принято консенсусом.

Таким образом, идёт расчёт как минимум на четыре года боевых 
действий. Если не идти в «контрнаступ», то можно выматывать ВС РФ 
боями в городах. Как я уже писал, по тактике Збигнева Бжезинского.

Киевский режим и Запад рассчитывают провоевать ещё как минимум четыре годаНа пресс-конференции по итогам встречи в Киеве 24 ноября 2023 года с президентом Латвии Эдгарсом Ринкевичсом Зеленский сформулировал три задачи («победы») для своего режима. Перечислю их и попробую проанализировать.1. Первая задача - возобновление финансирования Украины Конгрессом США.Несмотря на то, что Вашингтон намерен основное бремя содержания Киева переложить на Евросоюз, продолжение американского финансирования крайне важно даже как знак, что США сохраняют своё присутствие в ситуации. Не говоря уже о том, что без внешней поддержки антироссийский проект «Украина» нежизнеспособен.2. Вторая задача – получение финансирования от Евросоюза в размере €50 млрд.Уточню. Речь идёт о €50 млрд на период 2024-2027 годов, т.е. на 4 года, для дотирования украинского бюджета. Кроме того, ещё €20 млрд на эти же 4 года планируется выделить именно на ВСУ. Заминка в том, что некоторые члены Евросоюза (Венгрия и Словакия) выступили против таких трат, а решение должно быть принято консенсусом.Таким образом, идёт расчёт как минимум на четыре года боевых действий. Если не идти в «контрнаступ», то можно выматывать ВС РФ боями в городах. Как я уже писал (https://t.me/barantchik/13551), по тактике Збигнева Бжезинского.3. Третья задача - членство в Европейском союзе. Зеленский назвал это «мотивационным шагом».Перспектива вступления в ЕС – это морковка для ослика (простых украинцев). То, ради чего, в том числе они должны умирать. Для морального стимулирования. Это и обоснование поголовной мобилизации на Украине.Надо понимать также, что формальное членство в ЕС означает закрепление страны в военно-политическом пространстве Запада. Поэтому СВО не может длиться бесконечно долго и в нём нельзя делать пауз. Любая пауза в боевых действиях будет мгновенно использована для официального перевода оставшейся под контролем киевского режима украинской территории под юрисдикцию ЕС и НАТО (https://t.me/EvPanina/11894).
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3. Третья задача - членство в Европейском союзе. Зеленский назвал 
это «мотивационным шагом».

Перспектива вступления в ЕС – это морковка для ослика (простых 
украинцев). То, ради чего, в том числе они должны умирать. Для мо-
рального стимулирования. Это и обоснование поголовной мобилиза-
ции на Украине.

Надо понимать также, что формальное членство в ЕС означает за-
крепление страны в военно-политическом пространстве Запада. Поэ-
тому СВО не может длиться бесконечно долго и в нём нельзя делать 
пауз. Любая пауза в боевых действиях будет мгновенно использована 
для официального перевода оставшейся под контролем киевского ре-
жима украинской территории под юрисдикцию ЕС и НАТО.

AGDchan
Украинцев придется перевоспитывать. Всех.  Брутально. У них не 

порядок с головой. Но ничего. Перевоспитывая их, вылечимся и сами. 
Можно подумать, что у нас всё с этим отлично. Выздоравливаем же. И 
их вылечим. Научим Родину любить — великую единую восточно-сла-
вянскую Родину.  И больше никогда не предавать ее научим. И их... и 
себя. И слово «брутально» относится не только к ним. Можно поду-
мать, что мы здесь не при чем. Очень даже при чем. И себя перевос-
питаем, чтобы при слове «либеральная демократия» становилось не-
выносимо больно и стыдно — изнутри.  Ну ... и извне. Чтобы удосто-
вериться, что изнутри проснулась совесть.

Царьград ТВ
Когда Россия начнёт переговоры о мире: Названо главное условие
Учредитель телеканала Царьград, заместитель Главы Всемирного 

Русского Народного Собора (ВРНС) Константин Малофеев дал боль-
шое интервью политологу, историку Дмитрию Саймсу для его пере-
дачи «Большая игра», которая выходит на «Первом канале». Одной 
из тем беседы стала возможность проведения мирных переговоров 
между Россией и Украиной. 

По мнению Малофеева, диалог о мире возможен при одном усло-
вии – после русской военной Победы. Как отметил учредитель «Пер-
вого русского», Москва не против продолжения контактов с США, но 
русские не хотят видеть в Соединённых Штатах всемирного жандарма 
или «гегемона».

Юрий Баранчик
Как знатно потекло в Киеве... Не скажу насчёт запроса не вербовку, 

но то, что хохляцкие илитки почуяли запах жареного и готовы пере-
обуваться в воздухе в поисках нового хозяина, это к доктору не ходи. 
Даже такой тупой валенок как Гордон это учуял, смотря на закладыва-
емые Арестовичем и Арахамией виражи. 

Значит ли это, что надо сбавлять обороты? Ни в коем разе. Наобо-
рот. Надо усиливать натиск и выходить ко всему левому берегу Дне-

https://t.me/Agdchan/12902
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пра, к Харькову, Одессе. Кого они будут ставить на царство в Киеве - 
нам должно быть до фонаря. Наша задача - мочить, просто мочить их 
по максимуму, чтобы визжали как закалываемое порося. А перегово-
ры будем вести потом. Когда они будут готовы подписать капитуля-
цию.

Александр Жучковский
Русским всё равно, какие там петрушки меняются местами и кто 

чем командует. Это не значит ничего. Вот как будет: Россия победит, а 
Залужные будут ходить на допросы к следователю. 

Рамзай
😎😎😎😎😎😎😎 Украинский канал «1+1» показал бегущей строкой прав-

ду о потерях личного состава ВСУ в ходе СВО - без вести пропавших и 
убитых боевиков ВСУ  насчитали на 1 126 652.

Ну и традиционно, после слов правды в хохлорейхе нужно прине-
сти публичные извинения, что позднее и сделал канал извинившись 
за «опечатку».

Старше Эдды
На укроТВ было опубликовано число погибших украинцев — 1,1 млн. 

Конечно, оно было моментально опровергнуто. Но отрицать можно 
всё что угодно, однако потери всё равно огромны и явно превышают 
1 млн погибшими, ранеными и пропавшими без вести.

Постепенно будут приходить отрезвление и горькое похмелье

Шо, опять?
😎Зеленского «сливают». Причем делают это красиво – руками са-

мих же украинцев. 
Главный украинский рупор – телеканал 1+1 после скандального ин-

тервью Давида Арахамии, дал бегущей строкой информацию о том, 
что потери среди украинцев превышают 1,1 миллион человек. Это точ-
но взорвет украинское обществоизнутри. 

Руководство канала, после звонка из Офиса Зеленского извинилось  
за «опечатку».

😎😎Что дальше? Вариантов несколько. Один из более очевидных – 
устранение недоговороспособного Зе и установление на Украине жест-
кой военной диктатуры, отмечают коллеги. Аккурат, после майдана-3, 
которого так опасается Зеленский. И не зря.

Лев Вершинин
Беня, однако,  идет ва-банк.  Казалось бы, не в том он положении, 

чтобы обострять, но, похоже, вариантов нет, и он обостряет. 
Вот-с: его «1+1» делает то, что нынешним режимом прощено не бу-

дет. Типа интервью с Арахамией. И более того, по ходу интервью, бе-
гущей строкой, информирует свою ооочень немаленькую аудиторию 

https://t.me/juchkovsky/4181
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о том, что реальные укропотери вот-вот перевалят за 1.3 млн. монад 
мяса. Что, полагаю, вполне соответствует действительности, - но, ко-
нечно, с учетом того, что «двухсотых» (не считая пропавших без вести) 
никак не больше полумиллиона. То есть, остальные всего лишь ране-
ны, а стало быть, могут ещё вернуться на передок. Вместе с беремен-
ными бабами и подростками старше 16 лет, мобилизация которых не 
за горами...

Логика Маркова
Украина шокирована и обсуждает, что украинский тв канал 1+1 вы-

дал информацию, что на фронте погибли или пропали без вести 1 126 
652 военных ВСУ. Многие на Украине надеются, что это ошибка.

Но многие знают, что власти Украины лгут и опасаются, что больше 
миллиона погибших это страшная правда.

Я тоже считаю, что это ошибка. 1,12 миллиона это убитые и ране-
ные ВСУ. 

А возможно техническая ошибка и число убитых давали 126 652. 
Без миллиона.

Примерная экспертная оценка потерь ВСУ- около 0,5 миллиона по-
гибших и инвалидизированных. Считается, что потери Украины выше 
потерь России в 3 раза. С учётом, что население Украины меньше в 5 
раз, получается, что пропорционально к населению потери Украины 
выше в 15 раз.

Образ будущего
В интервью Арахамии и его последствиях (которые ещё только ни-

чинают разворачиваться) угадывается тень Романа Аркадьевича, ко-
торый никому в Киеве не простил стамбульского обмана.

Ну а на случай внезапного компота на Украине есть Волына и Колы-
на, верные турецкоподданные.

Как они там интересно, воюют или ждут?

ШАФРАН
Пожалуй, самое примечательное в этом - молчание  “виновника тор-

жества” лохматого Джонсона, который мог бы сказать несколько слов 
о том, почему и зачем он решил обречь на смерть десятки тысяч укра-
инских мужчин. Неужели реально верил, что они в состоянии “дойти 
до Крыма”? 

Ещё очень примечательно то, что никакого “плана Б” ни у Джонсо-
на, ни у Зеленского нет. Просто-таки стратегия Портоса из “Трёх муш-
кёров” - “я дерусь, потому что я дерусь”. 

На Западе уже всем очевидно, что никакой “победы Украины” быть 
не может. Может быть лишь поражение той или иной степени тяже-
сти - смотря на что согласится Россия. 

И вот тут возникает главный вопрос - а на что согласимся мы? Наш 
Президент недавно в очередной раз напомнил, что мы готовы к на-
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чалу переговоров в любой момент. И мы начинали специальную во-
енную операцию с вполне конкретными целями - демилитаризация и 
денацификация Украины, и эти цели принципиально не изменились. 

Готов ли Зеленский к переговорам? Или это будет уже другой укра-
инский президент, потому что во вменяемости нынешнего есть се-
рьёзные сомнения. А точнее, есть вполне определенная уверенность 
в явной неадекватности бывшего актёра, волей случая вынужденного 
играть военного лидера.

Впрочем, это уже не важно. Главный вопрос, повторю - какая имен-
но степень демилитаризации и денацификации будет сочтена доста-
точно безопасной для нас.  И вот это надо обсуждать уже сейчас.

AGDchan
Арахамия описал, как какие-то силы в руководстве России в Стам-

буле летом 2022 года едва не предали государственные интересы на-
шей страны, заключив постыдный и подлый «мир». Это предотврати-
ли не патриоты внутри, а крайние атлантисты в лице Бориса Джонсо-
на. С такими врагами, которые будут до конца стоять на той стороне 
за войну, пока мы не закончим ее на границах с Польшей и Румынией, 
мы можем быть спокойны. Но вопрос к нашему собственному руко-
водству: отныне это мы должны исключить. Война до Победы. На это 
мы подписались. И ни на что больше.

Что-то знаю / Павел Данилин
Все же слова «Англичанка гадит» после откровений Арахамии при-

обрели сегодня какой-то совсем иной, более глубокий смысл, не так 
ли?

У нас-то история была все. Александр Третий, революция, уьийство 
Павла... А тут вон оно - реальность с гадящей англичанкой в исполне-
нии Борисюка Джонсонюка как она есть во всей ее неприглядности.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Россия с 2015 по 2022 год предлагала выполнить Минские соглаше-

ния - дать автономный статус Донбассу !!! 
Но сегодня, в следствии действий Зеленского в интересах Вашинг-

тона и Лондона, Украина потеряла: не только полмиллиона человек и 
территорию, но и фактически государственность !!!

Разве это не государственная измена президента и его команды?!!
Предательство еврея-нациста Зеленского повлекло полное уничто-

жение Украины как страны.
Все они заслуживают одного - смерти!!!

Политджойстик/Politjoystic
Западные элиты будут в крайне сложном положении после марта 

2024 года. 
… 
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Признать Президента Путина главой РФ после выборов, в которых 
примут участие граждане четырех новых регионов или не признать? 
Если не признать, то это повлечет многочисленные вопросы во взаи-
моотношениях со страной, обладающей ядерным оружием и по фак-
ту сильнейшей сухопутной армией в мире. Признать, оговорившись, 
что без данных по четырем новым территориям? По сути это уловка и 
обман самих себя. 

…
В идеале, чтобы Украина сама отказалась от этих областей и у за-

падников была бы возможность признать референдумы о присоеди-
нении легитимными. Тогда юридически всё чисто. Но, Зеленский идет 
в отказ. Арестовича гонят на убой и он вещает каждый день про мир-
ный договор. Арахамию выставили в паблик, чтобы подтолкнуть про-
цесс. Но, и это вряд ли поможет. А времени все меньше.

Национальный Z Курс
😎Голосуем о референдуме вместо выборов.
Продлим полномочия Президенту России Владимиру Путину и на-

делим его властью. 
Если сейчас все включимся, то можем успеть!

Логика Маркова
Шторм обрушился не только на Крым, но и на Сочи и на Краснодар. 

А Москва готовится к рекордному снегопаду этой ночью. Прогноз вы-
падения снега увеличился с 15 до 26 см на эту ночь и утро. Аэропорты 
в Москве приостановят работу. 

К счастью, Москва это развитая цивилизованная Россия. И количе-
ство уборочной техники на человека в Москве выше чем например, в 
несчастном Киеве примерно в 50 раз. Москва это развитая Европа, а 
Киев по сравнению с Москвой стал африкой, но без африканского теп-
ла.

Если Киев войдет в состав России, снег там будут чистить как в Мо-
скве и Питере и Екатеринбурге, - быстро и азиаты.

Может быть лучше сказать, - «когда Киев войдет в состав России»?. 
Нет, объективность требует сказать «если Киев войдет в состав Рос-
сии».

Типичная Одесса
😎😎Видео от одессита. В кадр попало даже короткое замыкание пока 

он снимал и шел в магазин
😎😎Ещё несколько сëл погасли в области. 
Жопа. Вот он весь пи##дешь в подготовке к зиме.

Владислав Угольный
Хохлы ебанаты, довели Одессу, что там от ветерка пизда наступает
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ВЧК-ОГПУ
Без электричества в Крыму остались 500 тыс человек. Шторм пока 

не утихает

BRIEF
Запорожская АЭС (ЗАЭС) в воскресенье потеряла соединение с ос-

новной линией электропередач и использовала резервное электро-
снабжение для охлаждения реактора, заявил гендиректор МАГАТЭ Ра-
фаэль Гросси.

BRIEF
Подача воды в Черноморском районе на западе Крыма полностью 

прекращена из-за отсутствия света на насосных станциях, остановле-
но и централизованное отопление, заявили власти района.

Умный еврей при губернаторе
Об литературу. Дочитал я книжку Фрая «Ловцы книг». Ближе к кон-

цу автор Мартынчик не смогла обойтись без  того, чтобы сообщить:   
после 2022 года нет смысла писать на русском языке. 

Может она в самом деле так думает, а скорее всего считает, что жить 
в Вильнюсе не отметиться чем-то таким нельзя. А то выгонят. Не дай 
Бог, в Россию.

И ведь она даже не предатель. Она так... Эфирное существо, совер-
шенно не способное на человеческие размышления или чувства.

МАРДАН
В аризонской тюрьме зарезали бывшего полицейского Дерека Шо-

вина. Он отбывал срок за убийство наркоторговца и грабителя Джор-
джа Флойда. 

После смерти афроамериканца, которого фактически объявили свя-
тым, в Америке поднялась волна движения Black Lives Matter, на кото-
рой в Белый дом въехал Джо Байден. 

Очевидно, сейчас пришло время немного подчистить архивы.

Логика Маркова
США. Убит Дерек Шовен, тот самый который убил Джорджа Флой-

да. Флойд закоренелый преступник. Но афроамериканец. Но тем, кто 
хотел свергнуть Трампа с поста президента США, тогда нужен был по-
вод для массовых погромов. И они его нашли в убийстве преступника 
Флойда при задержании. Полицейский был осуждён. Он, зная, что в 
тюрьме сильная мафия афроамериканцев, просил отдельную камеру. 
Ему власти США не дали. Специально, чтобы афроамериканская ма-
фия его в тюрьму убила. Сейчас  она его и убила.

Убийство Дерека Шовена это запугивание всех, кто думает защитить 
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демократию в США. Потому что «глубинное государство « США фаль-
сифицировало прошлые президентские выборы. И готовится фальси-
фицировать президентские выборы в 2024, если будет шанс победы 
Трампа. 

Для этого и подставил Байден Дерека Шовена под ножи мафии в 
тюрьме в Аризоне.

Демократия в США уничтожается глубинным государством и гло-
бальными корпорациями.

Что-то знаю / Павел Данилин
Убившего наркоманистого негра Джорджа Флойда полицейского-са-

диста Дерека Шовина принесли в жертву в тюрьме к 50-летию со дня 
рождения Флойда. Удивительно, что этот Дерек целых 2 года за ре-
шеткой протянул. 

Ситуация, в которой никого не жалко.
Ни тупого садиста полицейского, ни Америку, сошедшую с ума от 

политкорректности, ни дебилов, встающих на колени типа БЛМ, ни 
негров-расистов. 

Ну, почти никого не жалко. Флойда-то немного все же жаль. Ну и 
что, что наркоман и негр. Что ж за это убивать теперь?

P.S. По поводу говорящей фамилии Дерека Шовина. Слово «шови-
низм» - это крайне подлое и мерзкое слово. Потому что, человек, ко-
торый дал имя этому слову - Николя Шован, если и существовал (в 
чем есть сомнения) был аналогом сказочного русского солдата, кото-
рый вернулся с войны домой живым. А нетерпимым и фанатиком его 
сделала французская интеллигенция в своих писевах середины-вто-
рой половины XIX века.

Андрей Медведев
После того, как выяснилось, что Флойд был наркоман и умер вовсе 

не по причине полицейского насилия, а по причине обычного пере-
доза (причём он умер бы в любом случае, даже если его не задержа-
ли), Дерек Шовин в глазах очень многих людей из злодея стал превра-
щаться жертву.

Движение BLM давно перестало быть нужным, но запущенные им 
процессы расовой ненависти никуда не делись.

И вот Трамп стал в ходе выступлений говорить о деле Шовина в по-
литическом контексте. И судьба бывшего полицейского была предре-
шена - кто же даст делать политическую фигуру из белого копа, кон-
серватора.

Для нас в России история Шовина важна тем, что BLM по своей сути 
является аналогом того, что у нас называется словом «диаспора». Ана-
логом, впрочем, более откровенно-агрессивным. В BLM никто не при-
крывает рассуждениями об уникальной афро-американской культур-
ной автономии. 

Просто делают, что считают нужным. 
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У нас в России, пока что диаспоры все ещё делают вид, что они это 
про культуру, танцы и народные кружева. А в действительности, как 
мы понимаем, отмазывают своих многочисленных Флойдов и реша-
ют другие исключительно свои задачи.

И тут собственно, надо понимать, что рано или поздно, они  также 
будут сажать наших Шовинов, из тех, кто перешёл им дорогу, прикры-
вая всё это заявлениями про борьбу с расизмом и национализмом.

Восьмое декабря
Да откуда вы всем телеграмом достали, что Дерека Шовина зареза-

ли насмерть. 
Во-первых пипец вы медленные, все шиллы на главной форчана 

вчера только об этом и говорили. Во-вторых, ни одного пруфа нигде, 
что он таки отдал концы. Stabbed это вам не slaughtered, а клинтон 
ньюз нетворк бы о смертельном забиве негродушителя Шовина ска-
зала моментально.

Логика Маркова
Оказывается, Дерек Шовин убит почти, но не совсем. То есть есть 

покушение на убийство, есть тяжелейшее ранение. Но Дерек Шовин 
все еще борется за жизнь и может быть останется жив. И сообщение 
о его гибели было в сми поспешным и ложным. 

Но это ни единого слова не изменяет в политическом понимании 
всего, что случилось с Дереком Шовином и о чем я написал выше.

Владислав Угольный
Я не знаю зачем русский телеграмм обсуждает «убийство» амери-

канского мента. Всё, что угодно — актуальнее, чем «убийство» амери-
канского мента. Куча людей орет «а у них там ментов линчуют».

Америка должна быть чёрной. Смерть угнетателям.
Плюс информация об «убийстве» — скорее всего фейк. Об этом пи-

шут компетентные в американской информационке люди.
Буквально информационная атака, чтобы русские обсуждали это, а 

не радовались освобождению Промки.

https://t.me/mne20let/1356
https://t.me/logikamarkova/9175
https://t.me/zola_of_renovation/6444
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ДВАДЦАТЬ СЕДЬМОЕ НОЯБРЯ

Сегодня:
• О погоде: символика, метафоры и добрые пожелания,
• Авдеевка через призму Z-вдохновения,
• Зеленский признал конфликт с Залужным. Теперь надо плавно и 

методично загонять дичь в силки и не дать им соскочить, а Украину 
надо разделить красиво,

• Как правильно понимать заявление, что Украина не будет за-
ключать мир с Россией без репараций,

• Почему нельзя допускать договорняк, и почему все только о нем 
и говорят,

• Лавров тоже не хочет договорняк, поэтому он глоток свежего 
воздуха и самый уважаемый министр иностранных дел в мире,

• На авиасалоне в Дубае Россию признали сверхдержавой с лучши-
ми в мире вооружениями, но новых контрактов заключать не стали,

• Безобразное поведение Франции и Армении (по слухам),
• Нидерланды украли скифское золото у Крыма и отдали Украине. 

Это очень хорошо, потому что оттуда мы его заберем, а из Нидер-
ландов не смогли бы,

• Бездарные задницы с зелеными пупырчатыми лапками в кружках 
чтения торы,

• Хуситы захватили еще один танкер, после чего их захватили аме-
риканцы,

• В области образования наш суверенитет утерян, поэтому сей-
час мы под ручным управлением Путина сделаем такую систему об-
разования, что она будет веками доминировать во всем мире,

• Формула происходящего: «танк застрял в воротах цирка»

Захар Прилепин
Это Киев сейчас.
Киев и Киев.
Нам надо две-три твердые недели такой погоды в Европе.
И мы выиграем эту войну.
Господи.
Сделай как в прошлый раз, только не под Сталинградом - а чуть 

дальше. В этом году мы чуть дальше. Надо даже дальше, чем, где мы. 
Надо там, где нас нет. И тогда мы туда даже не пойдем в этот раз.

Всем выгодно. Всего две-три недели не самого сильного мороза и 
нечестно злого бурана. 

И мир никогда не станет прежним.

РИА Новости
Движение на дорогах Москвы осложнено, на некоторых участках 

https://t.me/zakharprilepin/20413
https://t.me/rian_ru/222743
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буксуют грузовики, предупреждает столичный дептранс, призывая мо-
сквичей отложить поездки на автомобилях.

Накануне в столице и Подмосковье прогнозировали «черную ме-
тель» с порывами ветра до 17 м/с и снежным покровом в 3 раза выше 
нормы.

Сыны Монархии
Символично, что во время вчерашнего шторма в Крыму, на мону-

менте в честь окончания Гражданской войны, белогвардеец устоял от 
разгула стихии, а красноармеец спикировал тыквой вниз )

Это знак о будущем России! 😎
Империи без коммунизма и либерализма, двух близнецов-брать-

ев.

Николай Стариков
Ветер и даже ураган большой мировой политики разорвал на части 

украинское государство. 
Ровно также, как просто ветер разорвал флаг Украины у монумента 

«Родина-мать» в Киеве.
Ранее власти вместо советского герба установили на щите скульпту-

ры тризуб.
Но это даже от простого ветра не помогает. 
Символы кругом.

Захар Прилепин
Это, конечно, ночная непогода разорвала на полосочки жовто- 

блакытный флаг в Киеве... Но получилось символично - выглядит те-
перь как сине-бело-желтый флаг. То есть флаг... Бурятии.

Прямо символичный намёк суровой природы Евразии, ведь монго-
лоязычные предки бурятов уже разок брали Киев.

Владислав Угольный
В этот снежный вечер, когда снег прямо в еблет летит, меня согре-

вает лишь одна мысль:
Хохлам в Крынках сейчас тааааак хорошо...

Игорь Караулов
÷÷÷
Авдеевка еле на карте видна,
по сути рабочий посёлок. 
Авдеевка - это большая страна, 
и путь в неё труден и долог.

В Авдеевке русских полей серебро

https://t.me/SonOfMonarchy/12998
https://t.me/nstarikovru/41795
https://t.me/zakharprilepin/20416
https://t.me/zola_of_renovation/6457
https://t.me/karaulovnews/4623
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и тишь заповедного бора.
В Авдеевке есть зоопарк и метро,
стоит у причала «Аврора».

Там щедро Москва накрывает столы 
для всех городов и столетий. 
Там слышится мудрое слово муллы
в высокой кремлёвской мечети.

Оттуда уходят в холодный простор
воздушных судов капитаны.
Там можно увидеть из Пушкинских Гор
Находки портовые краны.

«На кой вам Авдеевка эта нужна?» -
не очень понятно холýям. 
Авдеевка - это родная страна,
которую мы отвоюем.

АРХАНГЕЛ СПЕЦНАЗА Z🇷🇷
Взятие промзоны ознаменовывается овладением стратегической 

высотой, для примера: высота «Зольника» (Авдеевского террикона) 
228 метров, а высота промки 246. От части поэтому там не было про-
движения с 2014 года, незамеченным туда физически не подойти.

Высота позволит более четко понимать и контролировать передви-
жения противника, уничтожать его на подходах к нашим позициям и 
дает преимущество в нашем дальнейшем продвижении.

Но у Авдеевки до сих пор есть подъездные дороги, которые контро-
лирует ВСУ, а это значит что личный состав, БК и провизия поставлять-
ся будет.

Взятие промзоны говорит о начале штурма и зачистки районов го-
рода. Здесь необходимо помнить, что каждая атака и занятие позиции 
сопровождается ее последующим удержанием. Сейчас главное здра-
во оценивать силы, вовремя подтягивать резервы на смену раненым 
и навеки ушедшим. 

Противник, отступив с боем с района промзоны, совершил очеред-
ной акт террористической атаки, выбив электроподстанции, что в боль-
шей степени отразится на жизни мирных граждан, нежели на успехе 
наших наступающих войск.   

По поводу противника. Можно долго говорить о его упадническом 
настроении и проблемах в снабжении, но есть иной факт. Этот про-
тивник продолжает стрелять. Стрелять в наших парней. Уповать на на-
строения отдельных подразделений и их записи в сети не стоит. Зверь 
кусает пока он жив, так и противник опасен, даже если он ноет в сво-
их чатах. 

https://t.me/rusich_army/11942
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Промежуточным итогом можно считать начало удачных штурмов 
отдельных районов Авдеевки, но много работы ещё впереди. Взятие 
Авдеевки позволит сократить количество и точность обстрелов Донец-
ка.

Логика Маркова
Главная политическая новость Украины последних дней - конфликт 

между Зеленским и Залужным признан официально. 
1. Зеленский признал наличие такого конфликта.
2. Секретарь СНБОУ Данилов объяснил причину конфликта Зелен-

ского и Залужного - это «происки российских шпионов».
3. Депутат от партии Зеленского Слуга Народа Безуглая потребова-

ла от Залужного отставки.
А почему Зеленский не может уволить Залужного? Ведь Зеленский 

президент. 
Все знают, почему, - потому что Залужный формально подчинен Зе-

ленскому, а фактически - Пентагону. Глава Пентагона может уволить  
Залужного. Зеленский может только просить главу Пентагона уволить 
Залужного.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
На украине нарастает политический кризис.
Неудачи на фронте нужно на кого-то списывать. Зеленский ищет 

виновных среди военных, военные ищут виновных среди политиков. 
Начинается самая интересная фаза игры под названием СДД. Теперь 
главное  не дать им соскочить. Теперь нужно плавно и методично за-
гонять дичь в силки. Раздел украины должен произойти красиво.

Политджойстик/Politjoystic
Интересный поворот. Депутаты «Слуг народа» Арахамия и  Бузуглая 

говорят, что у ВСУ, вернее у Залужного, нет плана войны с Россией на 
2024 год. 

…
Ранее все планы ВСУ были планами НАТО и они не обсуждались пу-

блично - военная тайна вроде как. А теперь значит и плана нет и пу-
блично надо о нем поговорить? 

Конечно, дело не в плане, а в опасении, что скрытое противостоя-
ние Зеленский - Залужный станет открытым и на улицах Киева появят-
ся армейские отряды, против которых СБУ бессильна. Зеленский снес 
уже под десяток генералов из ВСУ и других военизированных орга-
нов. Но, это только увеличивает риск военного переворота, с которым 
вынуждены будут смириться даже западные кураторы.

Юрий Баранчик
Мясо для штурмов закончилось, что признал украинский источник

https://t.me/logikamarkova/9202
https://t.me/notes_veterans/13739
https://t.me/politjoystic/35304
https://t.me/barantchik/13643
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По инсайду украинского телеграм-канала в октябре 2023 года впер-
вые на Украине не смогли компенсировать потери на фронте за счет 
мобилизованных.

Образовался дефицит хохлов. Не помогли даже захват и избиение 
людей на улицах представителями военкоматов.

Взято с украинского телеграм-канала Легитимный (который являет-
ся одним из немногих вменяемых).

Роман Алехин
В октябре на Украине принудительно мобилизовать смогли лишь 

5700 человек. При этом потери ВСУ в разы выше, чем потери ВС РФ. 
Но в России добровольно в день заключается около 1000 контрактов.

На этом фоне очень сложно понять начало политической борьбы 
между Зеленским и Залужным, а также информационные вбросы о 
миллионных потерях и о том, что у Украины нет никаких шансов на 
победу, так как каждый следующий месяц мобилизации будет стано-
виться опасным для всей украинской власти. 

Кроме этого, заставляет задуматься, что все это - игра и тот факт, что 
на фронте мы пока не наблюдаем массовой сдачи в плен или перехо-
да на нашу сторону подразделений, а значит, может быть, что смута 
или только на экранах для зрителя, в том числе внешнего или фронт с 
их стороны так сильно защищён информационно. 

Интересно, при допросах пленных задают вопросы обо всем этом?

ZERGULIO🇷🇷
😎😎 Украина не подпишет мировое соглашение с РФ без репараций

(с) замминистра юстиции Ирина Мудра 
Согласен, но не совсем понимаю, откуда Украина возьмет деньги 

на выплаты России, они же нищие. А США и ЕС вряд ли будут компен-
сировать эти выплаты Киеву. 

Хотя, с другой стороны, Россия может взять территориями. Никола-
евская и Одесская области отлично подойдут.

Alex Parker Returns
С мест снова передают смешное. Украина не подпишет мирное со-

глашение с РФ без репараций, заявили в министерстве юстиции Укра-
ины. Вопрос, а репарации они тоже в кредит выплачивать собирают-
ся? Так американцы и европейцы, уверен, под это дело денег точно 
не дадут.

Объясняет Readovka
«За деньги — да»: на Украине рассказали, на каких условиях готовы 

подписать мир с Россией
Отвечая на вопрос о возможности заключения мирного соглашения 

с Москвой, замминистра юстиции Ирина Мудра заявила следующее:
«Украина никогда не пойдёт на это. И мир не пойдёт, потому что 

https://t.me/Alekhin_Telega/8772
https://t.me/SergeyKolyasnikov/54294
https://t.me/apwagner/17087
https://t.me/readovkaru/5067
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кто-то должен эти репарации выплатить. Если не Россия, то кто?».
Вопрос «если не Россия, то кто?», безусловно, риторический. В Кие-

ве отлично понимают, что ни о каком послевоенном «плане Маршал-
ла» и речи не пойдёт. Несмотря на громкие декларации, все попытки 
создать «фонд реконструкции» натыкаются на нежелание инвесторов 
вкладываться в неприбыльные активы. Выкупить энергосистему Укра-
ины и сделать из неё страну-электростанцию — прекрасно. Забрать 
себе все сельскохозяйственные угодья и порты для обеспечения тор-
говли оной — ещё лучше. Поддерживать всё остальное — уж как-ни-
будь сами.

Вот только как бы ни закончилась СВО, после того как умолкнут пуш-
ки, Украина останется без средств к существованию. На сегодняшний 
день зарплаты бюджетникам, пенсии и пособия платят украинцам за 
счёт западной помощи. Когда она иссякнет и когда иностранные «ин-
весторы» скупят по дешёвке всё, что ещё может приносить прибыль, 
Киев просто не сможет поддерживать жизнедеятельность государства. 
Про восстановление повреждённой инфраструктуры и речи нет.

Единственное решение — наложить лапу на замороженные резер-
вы России под предлогом «репараций».

Однако как получить эти средства без согласия и Запада, и самой 
России — не ясно. При этом в Киеве рассчитывают на то, что Москва 
заинтересована в крепком и надёжном мире, а также снятии хотя бы 
части санкций. И вот тут у украинцев появляется некоторое простран-
ство для манёвра. Запад получает возможность снять с себя бремя по-
стоянной поддержки незалежной (при этом она остаётся враждебной 
России, даже в случае принятия обязательства не вступать в НАТО). 
Россия получает мир на удобоваримых условиях, а Украина — столь 
необходимые средства (на распиле которых всегда можно хорошо за-
работать). Кроме того, если в тексте мирного соглашения эти средства 
обозвать «репарациями», то это можно будет «продать» собственно-
му населению как «перемогу над Москвой».

Книга Носовича
Зам министра юстиции Украины заявила, что последняя никогда не 

согласится на мир с Россией без репараций от Москвы за вторжение. 
Если завтра её за эти слова не уволят, не привяжут скотчем к столбу и 
не выстрелят в упор на улице в центре Киева, то это как минимум зон-
дирование почвы, а то и прямой сигнал о том, что Украина согласится 
на мир с Россией без возвращения территорий

Romanov Лайт ]ࣩࣩ
Складывается угроза вероятности очередного договорнячка.
Украину и её население тщательно к этому подводят.
Договорняк (перемирие) выгоден прежде все сего Украине, по-

том-что:
- исчерпан наступательный потенциал;
- тотальная мобилизация на фоне отстувия успехов и просто запре-

https://t.me/nosovichchannel/2707
https://t.me/romanov_92/42823
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дельного числа похороннок, извещений о «зникнення безвісти» - уже 
привели граждан Украины к моменту «усталости от войны»;

- необходимо время на накопление сил для нового удара;
- ВС России находится в атаке и каждый день для ВС Украины выли-

вается в потерю тех или иных позиций.
То-есть перемирие даст Украине возможность:
- накопить силы, оружие, боепрепасы для нового удара;
- «забетонировать» текущие позиции;
- дождаться благоприятных (в т.ч. и погодных) условий для нового 

удара;
- вести диверсионную деятельность без боязни получить ответку 

- под прикрытием «это не мы, эти вообще сами по себе и они нас не 
слушают».

Вместе с тем:
- в Конституции нашей Родины новые регионы прописаны именно 

в административных границах. И на их территории находится против-
ник. Фактически они оккупированы;

- за остановкой БД без контроля над Одесской областью немедлен-
но последует очередной кризис в Приднестровье. И без прямого ко-
ридора туда - мы не сможем помочь находящимся там нашим миро-
творцам. А ещё там находятся огромнейшие склады с БК под воору-
жение времён Союза. Так актуальное сейчас для ВС Украины;

Оставлю сейчас за скобками морально-этические вопросы о том, за 
что в случае договорнячка наши бойцы отдают свои жизни и сколько 
раз уже звучали заявления в стиле «нас обманули».

Любая заморозка конфликта без достижения минимальных резуль-
татов в виде:

- полного контроля над областями прописанными в Конституции;
- прямого коридора в Приднестровье -
является лишь миной замедленного действия, которая в будущем 

унесет ещё больше жизней и даже возможно жизней будущих поко-
лений.

Раз уж начали - нужно идти до Победы. Иначе нехер было лезть.

Роман Алехин
Полностью поддерживаю позицию товарища Романова. Каждый 

пункт в точку, как и он правильно говорит об отношении к любым до-
говорнякам бойцов. 

И конечно, бесспорно, не может быть даже намека на мирный до-
говор без возвращенных регионов в их административных границах, 
но и не менее важно - без Николаевской и Одесской областей. 

Это не просто минимум, а тот минимум, который дает шанс, при 
включении на всю мощь инструментов мягкой силы, а не распиле 
средств на них, предотвратить повтор. Объясню.

Одесская и Николаевская области, то есть береговая линия - это не 

https://t.me/Alekhin_Telega/8767
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только коридор в Приднестровье и безопасность, но и очень сильный 
фундамент для применения в дальнейшем социальных технологий, 
то есть мягкой силы.

Всем уже понятно, что после войны, Украина станет самой нищей 
страной, в которой люди будут с трудом находить средства на жизнь 
и уж тем более для них будет недоступны Турция и Египет, не говоря 
уже о европейских курортах. Но отдыхать надо будет. И у них останет-
ся только Черное море - российское Черное море. И когда они будут 
приезжать на русское черное море, им не только придется говорить на 
русском, но главное - они увидят, что к мирным жителям Украины не 
было и нет никакой вражды с нашей стороны. Женщины и дети, как и 
мужчины позже, увидят, что им чудовищно врали все это время и что 
мы к ним, когда они перестанут в нас стрелять, будем относиться как 
своим - к русским людям. 

Это и будет главная мягкая сила - русская народная мягкая сила. 
В любом другом случае полностью прав товарищ Романов - мира 

не будет, а будет перемирие для еще более кровавого конфликта, ко-
торый мы оставляем своим детям.

Роман Сапоньков
На фронте становится популярен слух, что война закончится этой 

зимой. Мол, стороны сядут и договорятся.
Для меня первым маркером правдивости секретного  слуха являет-

ся его широкое распространение среди всех слоев общества. Обычно 
секреты именно так и хранятся.

Что же касается моего мнения,  отталкиваюсь от сирийского кейса. 
Тогда определенные силы мёртвой хваткой вцепились в Сирию и ме-
тодично удушали, чужими силами обескровили, стёрли в пыль горо-
да и деревни. Целые регионы опустели. Заморозка сирийской войны 
произошла после захода в конфликт России и Ирана, активных дей-
ствий ЧВК «Вагнер». И подвис конфликт на фактически распаде еди-
ной Сирии: территории к северу от Алеппо отошли к Турции, Идлиб и 
Курдистан получили фактически независимость, в Курдистане же вста-
ли американские базы.

Что это означает? Что силы, которые вложились в разрушение реги-
она не подпишут никакие «договорняки», особенно накануне выбора 
человека, которому они фактически вынесли заочный смертный при-
говор. Мы до войны искренне верили, что коллективный Запад это 
сборище трансгендеров и гомосексуалистов, для испуга которых до-
статочно напомнить, что у нас есть ядерное оружие. Оказалось, они не 
только умеют упираться рогом, но и вообще не имеют никаких крас-
ных линий. Взорванные газопроводы и удары оружием НАТО по рус-
скому городу-герою Севастополя лучшее тому доказательство. 

Поэтому сейчас не будет Запад ни с кем договариваться. Мифы про 
дороговизну оставьте для официоза. Америка на пике своего могуще-
ства одна тянула две войны - Афганистан и Ирак. И не надорвалась. 
Хотя там были безумные траты на зарплаты для американских солдат, 

https://t.me/RSaponkov/6483
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выплаты по ранению и смерти. А тут воюют почти бесплатные укра-
инцы и расходы на одну войну раскиданы между США и ЕС, не счи-
тая других союзников. Для них эта война если не бесплатная, то очень 
даже по карману. Тем более, на кону вынос России со сцены мировых 
держав. А может даже и вообще как объекта международной полити-
ки. 

Для чего может быть вброс? Обычный псиоп. Солдаты в окопах, ко-
нечно, устали. Нет ничего обиднее, чем получить веру в скорое окон-
чание войны и возвращение домой, а потом облом в последний мо-
мент и опять долгая война. А может и вообще направленный на вну-
тренние украинские разборки. Там процессы тоже идут, пока только 
непонятно какие.

Colonelcassad
10 тезисов по заморозке войны по ЛБС.
1. На текущий момент выполнена лишь одна из заявленных целей 

СВО - освобождена территория ЛНР (на ноябрь ВС РФ контролирова-
ли более 98% территории ЛНР)

2. Остальные цели СВО - освобождение ДНР, денацификация, де-
милитаризация, нейтрализация и т.д. не выполнены.

3. Достигнуты цели изначально не предполагавшиеся/публично не 
заявлявшиеся - в состав России вступили 2 новых региона, которых 
Россия в 2022 году у Украины не требовала + прорублен сухопутный 
коридор в Крым, а Азовское море стало внутренним.

4. Заморозка по линии ЛБС означает, что большая часть изначаль-
ных целей СВО останется не достигнутой в обмен на 2 региона в непол-
ных границах и сухопутный коридор в Крым. При этом Россия как бы 
соглашается, что часть территорий ДНР, Запорожской и Херсонской об-
ластей, по конституции входящие в состав России, остаются под укра-
инской и фактически НАТОвской оккупацией. 

5. При этом нацистский режим на Украине будет сохранен, довоо-
ружен и переформатирован под долгосрочную войну против России. 
А сама территория Украины будет использована как системный пла-
цдарм для постоянных военных и иных провокаций. Все что есть ло-
яльное России на оккупированных нацистами территориях будет за-
чищаться еще сильнее, тем более, что враг знает, что там хватает лю-
дей, которые ждут освобождения.

6. Для компенсации уже понесенных человеческих, материальных и 
экономических потерь, России необходимо нечто большее, чем часть 
еще двух областей с непризнанным статусом, что не решает ни одну 
из стратегических проблем, обусловивших начало СВО.

 7. Вбросы про заморозку происходят в период очевидной слабо-
сти ВСУ и режима Зеленского после поражения в летне-осенней кам-
пании и направлены на то, чтобы развести Россию на очередное бес-
смысленное «перемирие» аля-Минск, с вполне понятным и предска-
зуемым финалом.

8. Судя по заявлениям российского военно-политического руковод-

https://t.me/boris_rozhin/104928
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ства, эта пропагандистская и дипломатическая игра Запада осознает-
ся, поэтому никто соглашаться на такой вариант не собирается. Имен-
но поэтому Запад оценивает текущую позицию РФ по Украине как «не 
склонную к переговорам». Под склонностью к переговорам на Западе 
обычно понимают готовность России к уступкам или капитуляции.

9. Надеюсь, в этом вопросе более ничего не поменяется и просче-
тов приведших к «минской политике» или неверным ожиданиям в на-
чале СВО, более не будет. Уровень поддержки властей в стране сей-
час достаточный, экономические возможности для длительной воен-
ной кампании направленной на достижение целей СВО есть, армия 
постепенно учится, в том числе и на своих ошибках. И нынешний не-
гативный фон вокруг перспектив войны на Западе является прямым 
следствием недооценки возможностей России вести длительную во-
йну для достижения своих целей. 

10.Поэтому, надо настраиваться на длительную системную работу 
по обеспечению того, чтобы наша армия и ВПК смогли обеспечить вы-
полнение целей СВО в противоборстве с США и НАТО на длинной дис-
танции. На текущий момент надежды на договороспособность США 
представляются опасными иллюзиями, которые следует отвергать.

Два майора
Переживания товарищей Романова и Алехина о рисках некого «Мин-

ска-3» на Украинском фронте разделяем.
Потому что как бы тяжело ни было, врага надо добивать, а то опять 

надуют. Он бы нам такой роскоши не дал, будь у него хоть шанс. 
Переживания о начале конкретного переговорного процесса с Укра-

иной вызваны и очевидным  «тупиком» вроде бы для ВСУ на фронте, и 
снижением поставок с Запада вооружения и возможностью миними-
зировать потери с обеих сторон. Дескать, чего людей попусту класть, 
если и так Киев прогнётся. 

Ну во-первых, Киев прогибаться будет только по команде, но США 
заинтересованы в стратегическом сдерживании нашей страны, каким 
и является бесконтрольно агонизирующий Проект «Украина», посто-
янно наносящий нам ущерб. Зачем его досрочно сворачивать, если 
ещё год-пять можно кровь русским попить - непонятно. 

Во-вторых, тут внутрироссийские причины. Политические. Не воен-
ные. Все очень-очень озадачены выборами Президента (хотя и реши-
ли, что это - технический вопрос). Озадачены, потому что для полити-
ков это классный и знакомый симулякр: все бегают, показатели растят, 
финансирование распределяют, абсолютно без коррупции. Знакомая 
приятная и сытная каша, хотя в нее постоянно пытается нагадить За-
пад. Вот выборы проведем, а там и к СВО, и к вопросам мобилизации, 
и ещё к чему угодно.

В-третьих, и в-главных. Отсутствие четко выраженной Победы Рос-
сии на Украине и вызовет ту самую внутреннюю дестабилизацию, ко-
торой так боятся пиарщики уважаемых ведомств. Силовики это пони-
мают, а вот околополитические круги - отмахиваются. 

https://t.me/dva_majors/29784
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Таким образом, выборам - быть, в лучшем и распиаренном виде. 
Ход СВО до этого ключевым образом не поменяется, даже после взя-
тия Авдеевского укрепрайона ВСУ. Перед выборами пиарщики выта-
щат любую историю и выдадут ее за очень важное событие. 

После выборов выборов лично мы ждём только хороших новостей. 
Если Верховному нужны выборы - так тому и быть. Приказы не обсуж-
даются.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Чёт все начали про договорняки говорить.
Хорош пацаны. Не будет никаких договорняков.
По многим причинам.
Дело в том, что тот статус - кво, который сложился на сегодняшний 

день на фронтах  не выгоден нам. Очень сильно не выгоден. 
Без Одесской, Николаевской, Днепропетровской, Харьковской, Сум-

ской, Черниговской и Полтавской областей нам невозможно будет обе-
спечить безопасность так называемых «старых» территорий России.

Если пойти на мир в сегодняшних условиях, то это постоянная угро-
за Белгородской, Брянской, Воронежской областям, Донецку и Крыму. 
Сухопутный коридор в Крым так же находится под постоянной угро-
зой и так же как и сам полуостров будет находиться в зоне досягаемо-
сти ракет украины. А без лишения украины Одессы и выхода в Чер-
ное море нашему флоту и Крымскому мосту постоянно будет угро-
жать опасность атак морскими беспилотниками. То что хохлы даже 
после заключения мира будут гадить это к бабке не ходи. Проходили 
уже «Минск 1,2,3».

Без уничтожения украинского преступного режима и при заключе-
нии мира, мы мира не получим, а лишь заключим перемирие, кото-
рое рано или поздно снова выльется в очередную войну. Украинский 
режим будет жаждать реванша.

Любая замороженная война рано или поздно вспыхивает с новой 
силой. Карабах тому подтверждение. Ну а как будет - вскоре увидим.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Для России любое замирение без достижения целей, только навре-

дит. Цели тоже понятны: передача под российскую юрисдикцию всех 
новых регионов, плюс Одесса, Николаев, Харьков. Полный нейтрали-
тет остальной части Украины, признание русского языка и народа - на-
циональным меньшинством на Украине со всеми вытекающими пра-
вами. Отказ от планов вступления в ЕС и НАТО, суд над преступника-
ми.

Для России СВО - это шанс полностью переосмыслить себя и свое 
существование. Создать новую элиту, сформулировать и создать ар-
мию будущего, обезопасить свои экономические и политические ин-
тересы.

Экономика России уже в лучшем состоянии, чем до начала СВО. За-

https://t.me/notes_veterans/13745
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работала промышленность, наука, перерабатывающие отрасли. На-
чали наводить порядок с рождаемостью, идеологией, мигрантами. 

Война уносит жизни парней, это горькая правда. Сколько именно 
погибло на фронте мужчин, мы узнаем заметно позже. Но уверен, что 
меньше, чем сверхсмертность в последний ковидный год, который 
унес жизни 1,5 млн человек. 

Также в России даже в мирное время от различных насильствен-
ных причин и несчастных случаев погибает больше 100 тысяч чело-
век, пропадает без вести 50 тысяч, и тд. Даже ощутимые военные на 
фронте все равно меньше, чем от разного рода пьяных преступлений 
в мирное время.

Потому я вслед за Романовым, Алехиным и другими ребятами утвер-
ждаю, что «договорняк» с Украиной - это путь к будущей катастрофе. 
С Украиной можно подписать только один договор - договор о капи-
туляции. Чтобы никому никогда не было повадно стрелять в русскую 
армию в ближайшие 25 лет. А желающих очень много…

Zаписки мичмана Птичкина
О грядущем «сливе»
Уже несколько недель околовоенную медийку потряхивают слухи о 

некоем «грядущем «договорнячке»». 
Про «будущий «слив»» якобы шушукаются в «высоких кабинетах». 

Недавно товарищ Мичмана, кое-куда вхожий в Первопрестольной, а 
вслед за ним ещё ряд знакомых, выдали буквально следующее: 

— Война, мол, надоела «элитам»;
— РФ, мол, «готова договариваться»;
— Президент, мол, «собрался праздновать победу»;
— А независимую СВОшную медийку, мол, «зачистят». 
— И ещё, мол, до кучи зачистят всех «русских патриотов».
Друзья! 
● У нас 17 марта 2024 года — выборы. 
● А 7 мая — инаугурация. Её все последние годы проводили имен-

но 7 мая. 
● Как вы понимаете, выборы должны пройти честно, а лучше — и 

вовсе идеально — поэтому медиаполе будут отслеживать вниматель-
но. Собственно, уже начали.

● Ни до, ни после выборов «СВОрачиваться» нелогично. 
● Не говоря уже о военном и военно-промышленном аспекте (рас-

кручивается маховик неповоротливого ВПК, контрактуются новые раз-
работки и т.п. А у врага в этом смысле швах). 

Образ будущего
Многочисленные реплики о «зачистке telegram», которые сегодня 

довелось прочитать, не о том. Политического замысла тут нет. 
Потому что, как мы знаем, как нам не раз было сообщено, Влади-

https://t.me/rusfleet/9554
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мир Путин телеграм не читает.
Телеграм зачищает его целевая аудитория. 
Одним читателям каналов не нравится то, что читают другие чита-

тели каналов. И они пытаются убрать из телеграма то, что им не нра-
вится. Методы уборки зависят от силового ресурса и/или широты при-
менения закона. Кто-то убирает пост, кто-то весь канал, кто-то убирает 
автора канала в СИЗО, как повезет – или не повезёт.

Реальное регулирование так и выглядит. 
Конечно, остальные читатели, не имеющие ресурса вот так влиять 

на содержание телеграма, очень этим недовольны. Но чувства заде-
тых им в целом понятны. 

С одной стороны, им бы позабористее контент, особенно если он 
про кого-то другого. С другой... а окажись на его месте я? 

В целом вот это и является тем, что отличает СМИ от телеграма. Те-
лега гораздо более саморегулируемая среда, в которой читатели с  ре-
сурсом являются главным регулятором.

Со СМИ у них бы так не получилось.
Потому что... Потому что в целом все прекрасно понимают, что бло-

ки на негатив и информационный шантаж были изобретены вовсе не 
предприимчивыми авторами телеграм. А в недрах весьма известных 
и достаточно респектабельных редакций. Рекламная служба которой 
умеет обзванивать компании накануне публикаций... Так ведь было у 
кого-то и не раз. 

Или все забыли? 
Защищать же авторов телеграм практически некому: Союз журна-

листов, в котором состоит львиная доля авторов, руки умыл.
Поэтому регуляция продолжится.
На радость например ЦИПСО. Вот кто на законы респектабельности 

и вообще законы действительно плевать хотел.

Друид
Перед выборами президента России от правительства и ЦБ требует-

ся активная политика по таргетированию продовольственной инфля-
ции. В этом плане новостей о том, что «темпы снижения оптовых цен 
на основные виды продукции ускоряются», будет всё больше. Однако 
в реальности будет снижение или нет станет заметно чуть позже.

АДЕКВАТ Z
Лавров на Примаковских чтениях обозначил или, скорее, напом-

нил нашу позицию по европам - фундаментальную, не ситуативную: 
думать о восстановлении отношений с ЕС нам сейчас не надо, наобо-
рот, десять раз подумаем, если получим такое предложение от них. 
Даже не «нам не нужнее, чем вам», а «вам нужнее, и намного».

Особенных иллюзий о возвращении европ даже не столько в мини-
мальное сознание, сколько к минимальной степени суверенности нет 
сегодня и не слишком ожидается завтра. Но время от времени тыкать 

https://t.me/wisedruidd/6829
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их палочкой все равно следует. Напоминая, что геополитическое по-
ражение неизбежно будет иметь свою цену, а в основе любой норма-
лизации для них будет лежать необходимость в той или иной форме 
держать ответ за все навороченное. И сказанное сегодня - еще срав-
нительно небольшой аспект и того и другого.

Логика Маркова
Лавров о планах Запада по Украине. Он простой.
 1. Сначала остановить боевые действия по ЛБС. 
2.  Потом перевооружить неонацистский режим на Украине. 
3.Потом опять начать войну с Россией используя Украину только как 

инструмент войны. 
4. Все это по модели Минск 1 и Минск 2. 
5. Россия этот план видит и он нас не устраивает.
Все точно описано.

Что-то знаю / Павел Данилин
Лавров сегодня был для всех как глоток свежего воздуха. Идите, го-

ворит, типа, куда подальше, со своими идеями заморозки конфликта. 
Мы вам заморозку, а вы - перевооружать бандеровских сволочей и 
новую агрессию против нас? Спасибо не надо. Как-то так он и сказал. 
Не дословно, понятное дело, но зато от души.

А про себя добавил, наверняка: «ДБ».

Национальный Z Курс
Сергей Лавров на форуме «Примаковские чтения»:
▪️Действия США разрушили весь комплекс контроля над вооруже-

ниями. 
▪️Россия не имеет никаких агрессивных и завоевательских планов в 

Европе. 
▪️Нынешняя международная обстановка по своей небезопасности 

сравнима с периодом холодной войны. 
▪️РФ не станет закрывать дверь для трезвомыслящих игроков на исто-

рическом Западе. 
▪️РФ не будет мириться с стремлением Запада жить за счёт других 

государств.
▪️Отход от доллара в мире наметился, Индия и Китай приняли сиг-

нал о необходимости сокращать зависимость от текущей экономиче-
ской системы.

Юрист на Югах
Министр иностранных дел Сергей Лавров озвучил позицию России 

по вопросу различных (пока не официальных, но все более громких) 
предложений перемирия между Россией и Киевским режимом. 

Позиция Лаврова (а значит и всего внешнеполитического блока) 

https://t.me/logikamarkova/9199
https://t.me/ctotoznayu/5574
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мало отличается от того, что было опубликовано ранее. Исходя из его 
речи можно сделать следующие выводы:

-Россию не интересует перемирие, просто ради перемирия, так как 
есть понимание, что оно сейчас и в формате заморозки линии фрон-
та невыгодно России, но даст возможность Киевскому режиму попы-
таться спастись и перевооружиться;

-Запад является недоговороспособной стороной, с которой сейчас 
договориться невозможно. Это значит, что даже для начала перегово-
ров Запад должен сделать реальные шаги, а не какие-то декларатив-
ные заявления. 

Судя по заявлениям Министра, Российские власти адекватно оце-
нивают внешнеполитическую и военную обстановку, а также не пи-
тают иллюзий касаемо хозяев украины. Видимо, наши руководители 
взяли курс на окончательное решение украинского вопроса.

Логика Маркова
Мой вопрос Сергею Лаврову был философский:  Мы все сейчас по-

ражены Западом. Запад открыто поддерживает неонацизм и терро-
ризм. Разрушает международные организации и право. Политические 
репрессии. Почти ликвидация свободы слова и свободы экспертов. 
Это шок для России. Но почему?

1. Первый вариант. Или мы просто раньше слишком хорошо отно-
сились к Западу и не видели жёсткой реальности, что Запад готов на 
преступления, как он их делал раньше много столетий? 

2. Второй вариант. Или Запад качественно поменялся. В 50е 60е 70е 
80е 90е 00е Запад был за свободу и демократию. А сейчас против. Что 
то кардинально поменялось внутри Запада. Но тогда что поменялось 
внутри? 

Мы шокированы. Ситуация как в фильмах ужаса Чужой, Иное, - то 
есть люди вдруг превратились в монстров.

И тогда ещё вопрос.  Запад монстр навсегда? 
1. Есть шанс Западу вернуться в круг людей? 
2. Или Запад монстры теперь навсегда?
Коллеги потом многие сказали, что это был самый интересный во-

прос. И самый интересный и большой ответ Лаврова.

Логика Маркова
Сергей Лавров это наверное самый уважаемый министр иностран-

ных дел в мире и точно глава МИД который находится в самой труд-
ной ситуации по сравнению с другими главами МИД. И это вызывает 
их огромное уважение. И даже где то неформально восхищение.

Рой ТВ - Максим Калашников
«Не зря западные эксперты признают: российская армия стала са-

мой сильной в мире. В том числе благодаря новейшим видам вооруже-
ний, которые прошли настоящее испытание огнем. Санкции заметно 

https://t.me/logikamarkova/9201
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толкнули вперед и смежные с оборонкой отрасли. Обозреватель «Из-
вестий» Николай Иванов подтверждает: на авиасалоне в Дубае наша 
экспозиция была не просто лучшей. Она доказала, что мы вернули 
себе компетенции, позволяющие называть государство супердержа-
вой».

Официозный взгляд на авиасалон в Дубае. Иностранцы, конечно, 
штурмовали наш павильон. Но где новые значимые контракты-то?

Рой ТВ - Максим Калашников
Послушал Переслегина. (На официальном уровне вообще молчат, 

заявляя лишь о готовности возобновить переговоры и о скором по-
ражении Украины). Сергей Борисович уповает на повторение сцена-
рия 1917-1918 гг. То есть, в ходе сводящей с ума позиционки Украина 
должна морально сломаться из-за потерь. ВСУ должны разложиться 
и начать бунтовать, как французские войска в 1917м после неудачной 
попытки наступления - «бойни Нивеля». Или же, как случилось с не-
мецкими войсками в 1918м, ВСУ должны начать откат назад. С неже-
ланием воевать дальше. 

М-да... То есть, ставка делается на архаику вековой давности. Когда 
у всех сражающихся сторон не имелось серьезных средств для того, 
чтобы с воздуха разгромить тылы противника. Чтобы уничтожить его 
министерства, главарей, военные штабы. Обрушить мосты. Парализо-
вать узловые железнодорожные станции и локомотивные депо. Под-
нять на воздух нефтепереработку и склады ГСМ. 

Вместо этого - ставка на архаичное перемалывание, каковое, кста-
ти, перемалывает и ВСРФ. Мы с Асом уже показали, как это делают 
ВСУ. При этом враг почти свободно движет на фронт войска, боепри-
пасы, провиант, горючее. Хотя немцы в 1941-1945 нам всячески (тру-
дами люфтваффе) мешали сие делать. Переслегин говорит о том, что 
плацдармы на левобережье Днепра для ВСУ бессмысленны - ибо с 
них наступать дальше бандеры не могут. 

Но смысл есть: ВСУ провоцируют ВСРФ на лобовые атаки оных пла-
цдармов, жертвуют жизнями переправленных солдат - но при этом 
умело бьют артой и дронами через Днепр, накрывая наши наступаю-
шие на плацдармы войска. Пользуясь своим преимуществом в даль-
нобойности, точности и корректировке огня. 

Так что смысл как раз есть: ловить нас «на живца» и перемалывать 
наши войска огнем  издали. То есть, они применяют свой вариант пе-
ремалывания - уже нас. 

У меня рождается неприятный вопрос к нашему начальству: а как 
вообще ВСУ могут переправлять пусть даже только живую силу через 
Днепр и снабжать ее, когда у ВСРФ - и превосходство в воздухе, и в 
численности артиллерии? 

Потому, боюсь, попытки выехать на архаичной стратегии ПМВ опас-
ны. Если Вашингтон решит сделать ставку не на заморозку, а просто 
на неподвижный фронт - что нас ждет? 

О других неприятных последствиях: потенциальные покупатели на-

https://t.me/roy_tv_mk/6451
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шего оружия видят то же самое. Неудивительно потому, что по ито-
гам 2023го на мировом оружейном рынке нас потеснит Франция. Ибо 
красивые павильоны-экспозиции на мировых салонах и яркие полеты 
«Русских витязей» грамотных действий на войне не заменяют. Ставка 
на архаику Первой мировой - это антиреклама....

Анастасия Кашеварова 🇷🇷
Во Франции, примерно в семи центрах, готовят солдат из Армении 

для их участия в войне против России
Недавно канал Zergulio писал о подготовке армянских военных во 

Франции для последующей переброски в зону СВО (понятно, на чьей 
стороне).

К сожалению, эта информация подтвердилась, более того, по дан-
ным моих источников, для подготовки армянских солдат задейство-
ван не только учебный центр в Фонтевро Л’абе, их несколько (возмож-
но, около семи). Фото и видеоподтверждение с этих учебных центров 
нам прислали.

 В частности, учебный центр в районе населенного пункта Майи-ле-
Кан включает центр боевой подготовки (CENTAC - Centre d’entrainement 
au combat) и центр подготовки офицеров пунктов управлений (СЕРС - 
Centre d’entrainement des post de commandement).

Вербовали солдат французские инструкторы, в том числе этниче-
ские армяне. Были добровольцы, в основном, это молодые ребята, 
прибывшие из Арцаха. Но, так как эта программа, насколько мне из-
вестно, действует при полной поддержке министерства обороны Ар-
мении, во Францию попали и военнослужащие, которых к этому при-
нудили. Это те, кто служил на территории Армении.

В настоящий момент солдат обучают работе с НАТОвским вооруже-
нием, а в последствии собираются перенаправить в зону СВО.

По странному стечению обстоятельств, в середине октября министр 
обороны Армении был с визитом во Франции, и там подписал ряд до-
кументов с французским МО. Теперь понятно, о каком «обмене опы-
том» там шла речь.

Напоминаю, что Армения все ещё состоит в ОДКБ. Ничего себе со-
юзничек.

Герман Садулаев
Пишут, что сотни, а, может, и тысячи армян обучаются в центрах 

подготовки во Франции, чтобы пойти воевать за Украину.
За Арцах они воевать не хотели, за Арцах они митинговали у рос-

сийского (why??) посольства, а за Украину - пожалуйста.
Понимаю, что это ничтожная часть армянского народа. Понимаю, 

что Армения вынуждена искать покровительства сильных (ну не Укра-
ины же!! И не Франции!!) игроков при вынужденном бездействии Рос-
сии. Всё понимаю.

Но новость всё равно звучит неприятно. И про армян неприятно (у 

https://t.me/akashevarova/6802
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меня близкий друг армянин). И про французов. Зачем Франция-то по-
лезла в спор славян на постсоветском пространстве?

Своих проблем мало что ли?

Старая площадь
Украденное Нидерландами у Крыма «Скифское золото» привезли 

на Украину.

Книга Носовича
«Скифское золото» - это проба пера для экспроприации российских 

золотовалютных резервов в Европе. Тоже под каким-нибудь соусом 
помощи Украине. Только в Киев уже не передадут. И на перевооруже-
ние ВСУ вряд ли пустят. Какой смысл в новой военной технике, когда 
в ВСУ скоро живых людей не останется

Холмогоров
Это очень хорошо, что т.н. «скифское золото» краденое из Крыма 

(на самом деле в основном сарматское, и не только золото, но и ан-
тичная скульптура, как змееногая богиня) доставлено в Киев.

Оттуда мы его заберем и вернем в Крым.
А вот если бы оно осталось в Голландии, оно могло бы там застрять 

надолго.

историк-алкоголик
Где-то неделю назад мамина сыночка Антоша Долин что-то подоб-

ное прохрюкал. Лень искать точную цитату, что-то вроде: я уезжал, 
чтобы не молчать, а уехав понял, что лучше бы молчал.

Начали зелеными пупырчатыми лапками трогать варианты возвра-
щения.

Думаю, сигналом стал переезд в Россию Фридмана. Ему, конечно, 
через прессу не надо закидушки делать, он может напрямую спросить 
во что ему станет ререпатриация.

Кроме того, Михаил Маратович один из главных спонсоров и кукло-
водов всей оппозиционной движухи, начиная с кружка чтения торы 
имени Альбац, заканчивая лично Навального и ФБК - начальник и мо-
чалок командир!

А раз начальник не в Матросской тишине, значит цена есть. У каж-
дого, разумеется, своя.

Фридман свою узнал напрямую, Долин и Лазарева вынуждены спра-
шивать в рамках раскаивающихся заявлений.

С одной стороны это хорошо: даже достаточно глупенькой москов-
ской «либеральной интеллигенции» стали отчетливо видны контуры 
реальности, люди понимают, что на «Абрамсе» в Москву никто уже не 
въедет, и нового дележа большого русского пирога не будет. 

С другой стороны это плохо: им ведь назовут цену, и они её отдадут,   

https://t.me/staraya/12851
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https://t.me/istrkalkglk/4829
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вернутся, реинсталлируют свои «кружки чтения торы», во всех пря-
мых и переносных смыслах, и снова рассядутся своими бездарными 
задницами на жирные синекуры, зажав по карманам зеленые пупыр-
чатые фиги.

МАРДАН
Йеменские хуситы из движения Ансар Алла публикуют красноречи-

вую графику. Сегодня ими было захвачено второе судно с «израиль-
ским следом» - нефтяной танкер Central Park.

BRIEF
Захватившие накануне в Аденском заливе танкер Central Park задер-

жаны американскими военными при поддержке ВМС Японии, сооб-
щил телеканал Fox News. Судно принадлежит компании Zodiac Maritime 
израильского бизнесмена Эяля Офера. Захватчики в настоящее время 
допрашиваются американскими военными в рамках борьбы с пират-
ством, отмечает телеканал.

Осведомитель
Американские каналы сообщают, что Йемен обстрелял эсминец USS 

Mason ВМС США баллистическими ракетами. Уточняется, что обе ра-
кеты не попали в корабль.

Причиной стала попытка захвата очередного израильского танке-
ра “Central Park”, которая по словам американцев, была остановлена 
экипажем их эсминца, а 5 йеменцев были взяты в плен. Никаких под-
тверждений данного инцидента от Йемена не поступало.

Национальный Z Курс
США — это Саддам Хусейн и Муаммар Каддафи современного мира, 

заявил зампред Совета Федерации Константин Косачёв.
😎Некорректное сравнение.
Косачёв оскорбил легитимный выбор жителей этих стран. И этим 

лидерам даже не снилось до злодеяний Байдена, Трампа, Обамы и 
других президентов США.  

Если уж и сравнивать США, то с нацистской Германией, которую они 
же и вскормили.

Национальный Z Курс
Денис Ганич, выступление в Государственном Университете Просве-

щения:
Студентам, ищите себе истинного наставника, в СМИ, органах вла-

сти, это очень сложно сделать, вот лженаставников там сколько хо-
чешь, мне повезло я нашёл.

Могу точно сказать, что суверенитет в образовании был утрачен. 
Очень медленно сейчас, в режиме ручного управления Путина идёт 
разворот на суверенитет в стране, и соответственно такой же процесс 

https://t.me/mardanaka/17454
https://t.me/rusbrief/177378
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идёт в образовании.
В качестве примера можно вспомнить об едином учебнике исто-

рии, который активно сейчас обсуждается. Но ведь об этом учебнике 
президент страны говорил в 2013 году. На что ему министр образова-
ния того времени ответил, что мы не будем исполнять ваше поруче-
ние. Никакого единого учебника не будет. И только спустя 10 лет появ-
ляется учебник для 10-11-х классов.

Но такими темпами, уважаемые коллеги, мы далеко не уедем. 10 
лет выполняется одно поручение президента.

СПЧ - Совет при Президенте РФ по развитию гражданского обще-
ства и правам человека

Валерий Фадеев: Надо создать для себя и предложить миру систе-
му образования, которая на века вперед могла бы доминировать и 
учить детей

«Эпоха доминирования западной цивилизации закончилась. Впе-
реди эпоха другая. Какой она будет - зависит от нас. И, похоже, от Рос-
сии в первую очередь - мало кто может предложить миру иную кон-
цепцию. Вот такой масштаб вызова.

Димитриев
Вчера мне подсказали формулу, которая идеально объясняет про-

исходящее в Украине. Плюс описывает мировой политический тренд, 
да все вообще:

«Танк застрял в воротах цирка»
Да, конечно у вас могут возникнуть вопросы: А может ли вообще 

танк застрять в воротах? Зачем он туда ехал? Какая программа цирка? 
Не является ли танк частью циркового представления? Но это тонко-
сти. А в целом все именно так.

https://t.me/president_sovet/3316
https://t.me/president_sovet/3316
https://t.me/russ_orientalist/16257


ОГЛАВЛЕНИЕ 511ДВАДЦАТЬ ВОСЬМОЕ НОЯБРЯ

ДВАДЦАТЬ ВОСЬМОЕ НОЯБРЯ

Сегодня:
• Мы сражаемся против порабощения России и за свободу всего 

мира,
• То есть Россия не лузер, а мировой лидер в борьбе с мировым злом. 

Россия крутая,
• Договорняков не будет, хотя их никто и не предлагает,
• Как СБУ по приказу из Лондона организовало Бучу,
• Херсон вернется в Россию, Путин обещал,
• Отравление жены Буданова: версии на любой вкус, но это точ-

но не мы,
• Украина собирается устроить массовое отравление в Европе и 

применить биологическое оружие на фронте,
• Партию Явлинского пора проверить на измену Родине силовыми 

структурами: непонятно, что эта гниль до сих пор делает в России,
• Мединский уточнил, что на переговорах в Стамбуле никто не 

предлагал вернуть Украине Донбасс или Крым,
• Наш народ, как всегда, понёс тяжелейшие испытания в связи с 

колоссальной инфляцией в следствие санкций бывших «партнёров»,
• Обсуждение у Соловьева, какие американские штаты надо за-

хватывать в первую очередь, было шуткой, а тупые американцы не 
поняли,

• Россия - империя любви

Кремль. Новости
Владимир Путин принимает участие в пленарной сессии Всемирно-

го русского народного собора 
Центральная тема форума, посвящённого 30-летию образования 

организации, – «Настоящее и будущее русского мира».

Кремль. Новости
«Мы сражаемся сейчас за свободу не только России, но и всего мира. 

Мы открыто говорим, что диктатура одного гегемона – мы видим это, 
все сейчас это видят – дряхлеет. Она пошла, что называется, вразнос 
и просто опасна для окружающих. Это уже понятно всему мирово-
му большинству. Но повторю, именно наша страна находится сейчас 
в авангарде формирования более справедливого мироустройства. И 
хочу подчеркнуть: без суверенной, сильной России никакой прочный, 
стабильный миропорядок невозможен».

Без комментариев
«Русский мир - это все поколения наших предков и наши потомки, 

которые будут жить после нас. Русский мир - это Древняя Русь, Мо-
сковское царство, Российская империя, Советский Союз, современная 

https://t.me/news_kremlin/2731
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Россия, которая возвращается, укрепляет и умножает свой суверени-
тет как мировая держава. Русский мир объединяет всех, кто чувствует 
духовную связь с нашей Родиной, кто считает себя носителем русско-
го языка, истории, культуры, независимо даже от национальной и ре-
лигиозной принадлежности. Без русских как этноса, без русского на-
рода нет и не может быть русского мира и самой России».

Холмогоров
Мощная речь президента.
На моей памяти он впервые настолько четко и однозначно говорит 

о необходимости русской идентичности. Без оговорок и реверансов.
Без русских нет России.

Русский Сыч
28.11.2023 — день, когда кончились «россияне». И начались «рус-

ский и другие народы России».

АДЕКВАТ Z
Свое выступление на официальном открытии Всемирного русско-

го народного собора Путин начал словами про нашу битву за сувере-
нитет, ее национально-освободительный характер и про ставку в ней 
- свободу не одной России, но и всего мира.

Не требуется великих умственных усилий, чтобы сообразить: ни с 
какой временами обостряющейся болтовней о договорняках, замо-
розках и корейских сценариях, отчасти просто неумной, отчасти от-
кровенно провокационной, отчасти - на той стороне - нескрываемо 
выглядящей чем-то вроде последней надежды, эти слова не совме-
стимы ни в малейшей степени.

Именно из этого, и только из этого, рекомендую исходить при оцен-
ке любого очередного приступа такой болтовни.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Сегодня прошел Всемирный русский народный Собор.
Впервые с 1993 года он был таким фундаментальным и русским. 

Впервые за всё время его проведения было сказано очень много пра-
вильных смыслов из уст первых лиц государства. Лично для меня, как 
для русского человека это отрадно. Русскость снова возрождается из 
пепла, становится важным аспектом и направлением в государствен-
ной политике России. 

России без русских не будет. Русские это цемент скрепляющий Рос-
сийскую государственность. Есть одно незыблемое правило - когда 
русским хорошо, всем остальным народам тоже хорошо.

ФЕДОРОВ.
Главное из заявлений Владимира Путина на пленарном заседании 

Всемирного русского народного собора:

https://t.me/holmogortalks/31568
https://t.me/governorsjew/8883
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▪️Битва России за суверенитет и справедливость носит националь-
но-освободительный характер;

▪️Россия находится сейчас в авангарде формирования более спра-
ведливого мироустройства;

<...>
▪️На Западе хотят расчленить и разграбить Россию;
▪️Многообразие культур России не укладывается в миропонимание 

Запада, основанное на желании эксплуатации;
▪️Быть русским — это прежде всего ответственность за сбережение 

России;
▪️Суверенное развитие РФ и ее экономики должно быть справедли-

вым для всех граждан, но речь не идет об «уравниловке»;
▪️Церковь отделена от государства, но нельзя отделить ее от обще-

ства, от человека.
Патриарх озвучил формулу русского мира. Путин записал

Умный еврей при губернаторе
«Быть русским - это огромная ответственность за сбережение Рос-

сии, именно в этом истинный патриотизм» - Путин
Также из заявлений президента России на юбилейном ВРНС, темой 

которого стало «Настоящее и будущее Русского мира»: 
— русофобия и другие формы расизма и неонацизма стали офици-

альной идеологией элит Запада;
— Россия сражается за свободу всего мира и преградила путь тем, 

кто претендует на мировое господство;
— высшее историческое право — быть Россией, сильной и незави-

симой державой;
— миропорядок невозможен без суверенной и сильной России;
— любые попытки расколоть наше общество - это предательство, 

Россию не дадут разделить;
— в РФ будут реагировать соответствующим образом на любое вме-

шательство извне, которое будет расцениваться как агрессия против 
нашей страны;

— санкционный блицкриг провалился, а РФ будет наращивать под-
держку суверенного предпринимательства.

Обыкновенный царизм
Не разделяем восторга коллег по поводу исторической речи Путина 

на ВРНС. 
Не готовы радоваться тому, что президент России цитирует Столы-

пина. Искренне не понимаем, почему цитирование самого популяр-
ного главы правительства за историю государства может считаться за-
слугой. 

Не услышали в речи Путина никаких основ для коренного измене-
ния национальной политики РФ. Констатация объективной значимо-

https://t.me/governorsjew/8880
https://t.me/ordinaryczarizm/3211


ОГЛАВЛЕНИЕ 514ДВАДЦАТЬ ВОСЬМОЕ НОЯБРЯ

сти русского этноса и русского народа на это не тянет. 
Не видим в предложении бороться за свободу, повышать уровень 

образования и растить экономику ничего животрепещущего или но-
вого. 

Не представляем, чтобы после этих слов изменилась история всего 
человечества. Не представляем даже, чтобы от этой речи изменилось 
хотя бы поведение обнинских дворников. 

Найдутся те, кто возразят. «Вот, у нас в РФ всё всегда так — говорят 
тихо, но делают много». 

Для них напомним, что действительно историческая речь Путина 
от 22 февраля 2022 года звучала совершенно по-другому. Звучала она 
исторически. Люди плакали и шампанское открывали. А не благода-
рили друг друга за укрепление российской нации.

Логика Маркова
Путин на Всемирном русском соборе. Сми мало уделили внимания 

этой речи, потому что посчитали, что там не было ни чего-то нового, 
ни чего-то политически актуального. Это так. Но сми не поняли. Пото-
му что новое в речи Путина было - это интонация. Эта интонация - уве-
ренность. Ранее высказанные идеи были высказаны там очень четко.

1. Россия восстала против попытки ее поработить. 
2. Стратегия Запада- поработить Россию путем смуты и потом раз-

деления. 
3. Поэтому борьба Россия это национально-освободительная борь-

ба.
4. Россия поэтому сражается за свободу. 
5. Россия поэтому это лидер мирового большинства, которая пер-

вая с оружием в руках сражается за свободу свою и других народов.
6. Русский народ - да! 
7. Идеология Запада окончательно - расизм и неонацизм в виде ру-

софобии. 
8. Запад и США это гегемон, который теряет свою власть над миром 

и дряхлеет. Лузеры это американцы и европейцы.
9. Поэтому тот, кто хочет быть с победителем и с будущим, - будьте 

с Россией, а не падающим Западом.
10. Итог. То есть Россия не лузер, а мировой лидер в борьбе с миро-

вым злом. Россия крутая. 
Поэтому речь Путина на Всемирном русском соборе важна, это кри-

сталлизация идеологии России в этом конфликте с Западом.

Русский инженер
В украинских пабликах обсуждают неприятную для Киева новость, 

что мол военную помощь держат на подсосе, чтоб власть в России не 
рухнула, а то иметь кучу проблем США не хочется, ведь на кону у них 
решение китайского вопроса 😎

https://t.me/logikamarkova/9216
https://t.me/rusengineer/2163
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Собственно ничего особо нового для нас, для любого незашорен-
ного наблюдателя очевидно что приоритетный противник у США, это 
Китай, а вовсе не Россия. Но украинские граждане довольно давно 
кормились с лопаты информационной субстанцией, исходя из кото-
рой они центр мира, и их святая миссия, это снести власть Путина и со-
крушить Рашку. И многие из них с удовольствием в это верят. А тут, не 
просто зрада, а крушение картины мира, что оказывается Вашингтон 
и любимый белый хозяин вовсе не ставит целью уничтожить власть в 
России, на данный момент (такая идея у них была прошлой весной, 
но не выгорело). 

Так что сотни тысяч могил на Украине, это теперь лишь просто пла-
та чтоб ослабить Россию. Об этом уже не пишут, но остатками мозга 
жертвы укропропаганды могут об этом догадаться.

Олег Царёв
Разговаривал со знакомым с Украины. Спрашиваю его, меняется ли 

настроение на Украине. Все так же верят в победу и хотят воевать? 
Отвечает, что народ смотрит телевизор. А по телевизору картинка 

не поменялась. Там все про то, что скоро будет победа над Россией, 
что ВС РФ стоят. Что русские бросают силы и погибают толпами.

Точка зрения будет меняться когда Россия начнёт активно наступать. 
Когда будут успехи, которые невозможно будет скрыть.

Пока внутри Украины мало, что поменялось. Те, кто поумнее, чита-
ют телеграмм-каналы и получают альтернативную информацию. Но 
таких не много.

ZERGULIO🇷🇷
Украина хотела репараций от России - так ловите. Под утро ракет-

ные репарации хорошо врезали по Кривому Рогу. А прямо сейчас рой 
БПЛА-репараций «Герань» прошел Николаевскую область и летит к 
Виннице. 

«Герани», кстати, стали черными и куда более быстрыми. Всё для 
удобства репараций. Эти самые репарации вообще дело такое - начав 
выплачивать - очень трудно остановиться 😎

Что-то знаю / Павел Данилин
Может ли Украина добиться мира с Россией? 
Может. 
Но что для этого нужно? Восстановить историческую справедли-

вость. То есть, для мира Украина должна вернуть России все, что та ей 
когда-то дала «подержать», будучи уверенной, что передает свое луч-
шему другу и брату. А именно - все земли Новороссии - от Одессы до 
Харькова, включая и Днепропетровск. Сумская и Черниговская обла-
сти также должны войти в состав России. Потому, что это будет пра-
вильно. 

Земли, которые Россия отвоевала когда-то, Украине следовало бы 
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передать под протекторат России (имею в виду Львовскую, Тернополь-
скую, Ивано-Франковскую, Волынскую и Ровненскую области). Также 
в протекторат России следует передать Закарпатскую область и юж-
ную часть Винницкой области.  

И, конечно же, не забыть о том, что мирная Украина должна быть 
для России как минимум нейтральной. 

Вот эта политико-географическая система для Украины стала бы спа-
сением и в демографическом и в экономическом планах. Также эта си-
стема укрепила бы безопасность в Европе, поскольку резко снизила 
бы возможности угрозы для России со стороны соседних государств.

Игорь Караулов
В украинской войне у нас пока что было два этапа. Их можно на-

звать:
«Непобеда» - с февраля по ноябрь 2022.
«Непоражение» - с ноября 2022 по настоящее время.
Для Запада сейчас было бы логично всеми силами уверять нас, что 

наше непоражение - это и есть победа и никакой иной победы желать 
не стоит.

Но посмотрим, может, будет и третий этап.

ZERGULIO🇷🇷
Очень хорошо сказал глава МИД РФ Сергей Лавров на тему возмож-

ных переговоров с укронацистами:
«Запад хочет закончить всё на Украине втихаря. Выиграть время, как 

это было с Минскими соглашениями, вооружить нацистский режим в 
Киеве и продолжать свою агрессию против России. Уверены, раз в вы-
соких кабинетах пренебрежительно говорят о Минских, то новых та-
ких не будет». 

И это прекрасно. У них был шанс в Стамбуле. И до Стамбула с 2014 
года этих шансов были десятки. Но Украина неизменно гадила в про-
тянутую руку. Договариваться с нацистами - этот как выстраивать диа-
лог с бешеной собакой - никак, только пристрелить.

А Украина сегодня - реально как больная бешенством собака на по-
водке у слепоглухонемого инвалида.

Пинта разума
Последние пару месяцев в западной прессе продолжается шквал 

публикаций о пате (stalemate) на фронтах Украины. Но что такое пат 
в шахматах? Вот классическая формулировка: «Пат- это положение в 
игре, при котором сторона, имеющая право хода, не может им вос-
пользоваться, так как все её фигуры и пешки либо сняты с доски, либо 
лишены возможности сделать ход по правилам». 

Похоже это на то, что сейчас наблюдается в зоне СВО? Да, примени-
тельно к Украине и её западным союзникам. Они в самом деле близ-
ки к исчерпанию своих арсеналов вооружений и боеприпасов. Кроме 
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того, у украинской стороны есть ещё и проблемы с мобилизацией, ко-
торая больше не восполняет потери на фронте.

Однако же у России никакого пата нет. Её оборонная просышлен-
ность наращивает обороты, а мобилизационный потенциал исполь-
зован незначительно. Нельзя сказать, что российская сторона не мо-
жет использовать право хода - она им активно пользуется под Авдеев-
кой, Марьинкой, Артёмовском и Купянском. 

Да, это пока тактические операции, но уже они почти полностью па-
рализовали активность украинской армии, которая больше ничего не 
может предложить кроме устроенной для морской пехоты ВСУ бойни 
под Крынками. Для Украины и её союзников это действительно пат, а 
вот для России - нет. 

Другое дело, что вечно такая ситуация продолжаться не будет. Про-
сто у Москвы сейчас есть окно возможностей продолжительностью 
примерно в год или полтора. Страны НАТО вполне способны разогнать 
своё военное производство до российского уровня и продлить агонию 
Украины. Так что пат у противника временный. И вопрос в том, как им 
воспользуется Россия?

Юрий Баранчик
Джентльменского соглашения по Украине действительно не будет. 

Почему? Потому что у нас самый крупный бюджет на ОПК на обозри-
мую и поддающуюся макроэкономическим прогнозам перспективу. 
Принято считать, что США нужна война на Украине, потому что это пе-
резапускает экономику – тогда почему у нас должно быть иначе? Как 
минимум, «договорняку» должен сильно противиться «Ростех» и про-
чие технологические и военно-промышленные игроки.

Но о договоряках интересно порассуждать. Хотя ситуация в разы 
сложнее, чем в годы СССР, а аналогии могут вводить в заблуждение. 
СССР действительно победил Германию, но это кончилось, как неко-
торые любят говорить, тем самым «договорняком». О разделе сфер 
влияния, с Берлинской стеной и т.д. 

И победа получилась какая-то чисто-военная. Потому что Гелен и 
Вессель прямо из нацистских мундиров прыгнули в руководство све-
жесозданной в ФРГ BND. С немецкими коллаборационистами тоже 
вышло известно как – один даже стал президентом Украины (Крав-
чук, да). А остальные спокойно живут в Колорадчинi чи ще якийсь Ка-
надiйщинi и срывают овации в местных парламентах. Собственно, все 
войны заканчиваются договорняками, параметры которых зависят от 
баланса сил. 

Главная проблема, о которой все забывают – мы привыкли опери-
ровать территориями, Одессами или даже Львовами. Но на этих тер-
риториях живут люди. С которыми надо что-то делать.

Этот вопрос не звучит, потому что простого ответа на него нет. Даже 
в Крыму и Севастополе, где 95% были пророссийским задолго до того, 
как это стало мейнстримом в самой России, нет-нет да и найдется ка-
кой-то ждун. Причем убежденный, что Бандера – его всё. А каков про-

https://t.me/barantchik/13653
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цент таких будет в Днепропетровской или Львовской условной обла-
сти?

Про количество даже госслужащих и членов самой главной партии, 
которые сдуру ехали из Крыма за украинским биометрическим загра-
нпаспортом с целью вояжей по Европе, говорить лишний раз не бу-
дем.

Геноцид – это, конечно, выход. Доказано Израилем. Но это не наш 
метод. А значит, нам предстоит работа на десятилетия по перевоспи-
танию людей, которые окажутся там, где реализуются наши жизнен-
ные, подчеркну, интересы. С авторским индивидуальным подходом. 
И для этого нам понадобится новый цивилизационный привлекатель-
ный проект. В этом смысле глава СК Бастрыкин, поднявший вопрос не-
обходимости идеологии, удивительно к месту. 

А договорняк нам на определенном этапе будут просто навязывать. 
Концепция того, что Украина в прежнем виде по свистку из США пере-
станет славить Бандеру, поставит обратно памятники Пушкину и т.д. 
выглядит утопией. Потому что нацизм он полностью не искореняется 
ни военной победой, ни десятилетиями вытравливания малейшего 
признака национализма, как в Германии. Все же помнят определение 
Димитрова, что есть фашизм?

Денацификация Украины по договорняку обернется внедрением 
вируса украинского нацизма в Россию. И сработает это вряд ли хуже, 
чем с УССР. Поэтому, когда Украина будет отработана полностью, её 
точно попытаются нам всунуть со всем населением. Беспроигрышный 
вариант, не будем же мы их явно поражать в правах? Или все-таки бу-
дем?

То есть, договорняк нам предложат в тот момент, когда Украина в 
состоянии войны будет неэффективна. Примем ли мы его? Зависит от 
условий и нашей готовности справиться, в том числе, с тем куском тер-
ритории, который может нам достаться.

Относительно того, что руководство страны подчеркивает миролю-
бие и готовность к переговорам. А что в этом плохого? Вcя планета ви-
дит, что мы хорошие. И за мир. Мы всегда за мир. Особенно когда его 
нам не предлагают. Когда предложат – можно поспорить, что ритори-
ка наша кардинально изменится.

Логика Маркова
США считают бессмысленными мирные переговоры Украины с Рос-

сией. США отвергают слухи о том, что якобы США подталкивают Укра-
ину к переговорам с Россией. Такие переговоры сейчас были бы бес-
смысленными, потому что Путин не хочет уступать.

Это заявил помощник Госсекретаря США по Европе и Евразии О’Брай-
ен. 

Это заявление полезно для отрезвления многих людей в России, 
которые размечтались, что Запад якобы снизит поддержку Украины и 
что Запад якобы подталкивает Украину к переговорам с Россией. 

Ничего подобного. Запад считает, что он выигрывает стратегически. 

https://t.me/logikamarkova/9212
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Поэтому никаких переговоров. Поэтому Запад хочет войны как можно 
больше. 

А с идеей перемирия Запад придёт только если армия России нач-
нёт успешное наступление. Тогда придут с идеей Минск 3 или Стам-
бул 2. Но согласится ли на это Россия? И когда начнется наступление 
армии России?

Олег Царёв
Как СБУ исполнила приказ Лондона «организовать Бучу» и о чем 

Давид Арахамия забыл упомянуть в своем скандальном интервью — 
обсуждали с журналистом Свободной Прессы. 

СП: Почерк провокации в Буче сильно напоминает события, творив-
шиеся в сирийской Думе — «белые каски», погибшие дети, душераз-
дирающие видео… Потом доказали — это была постановка. А как об-
стояли дела в Буче?

 — Так же. Только это была не постановка, а реальные убийства ре-
альных людей. И вовсе не русская армия их убивала.

Незадолго до начала СВО ко мне поступила информация, что в ряде 
областей Украины составлялись списки «ненадежных» людей — жур-
налистов, политиков, блогеров — которые могли бы выступить в под-
держку Российской Федерации. И было понятно, что в случае обо-
стрения отношений с Россией никто их арестовывать не будет, их бу-
дут устранять физически.

Я написал тогда открытое письмо в своей ленте в Телеграме, в кото-
ром просил таких людей в случае военного конфликта максимально 
себя беречь, чтобы они понимали — никаких судов не будет, с ними 
расправятся в первую очередь. С кем был знаком — обзвонил лично, 
но, к сожалению, не все мне тогда поверили.

В каждом из областных управлений СБУ к тому времени уже были 
созданы зондеркоманды, которые вместе с националистами занима-
лись этим делом. И за несколько дней до того, как на Украине нача-
ли раскручивать события, якобы произошедшие в Буче, мне сообщи-
ли из Киева, что готовится грандиозная провокация. Именно в те дни, 
когда шли переговоры в Стамбуле — это конец марта.

У себя в ленте я уже тогда написал — «Становится понятным, за-
чем СБУ по всей стране устроила настоящую охоту на здравомысля-
щих людей или тех, кто просто высказывался за сотрудничество с Рос-
сией. Десятки журналистов, общественных деятелей, правозащитни-
ков были арестованы, а многие уже убиты. Сегодня их трупы, а так-
же десятки других расстрелянных в застенках СБУ, свозятся в Ирпень 
и Бучу. Туда же в ближайшее время собираются привезти иностран-
ных журналистов, с тем чтобы кадры «зверств армии РФ» обошли все 
мировые СМИ».

Команда «организовать Бучу» поступила из Лондона по линии Ми-
6, реализацию поручили руководителю Департамента контрразведки 
СБУ Александру Покладу. Поклад переадресовал исполнение на Бо-
цмана. Боцман — Сергей Коротких, неонацист, бандит и долларовый 

https://t.me/olegtsarov/9372
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миллионер, именно его люди и осуществляли все убийства.
Когда поступила команда от Поклада, Боцман собрал тела и отвёз 

в Бучу, где устроил якобы старое массовое захоронение, которое оста-
лось после российских войск. В России это знали, и именно поэтому 
появилось требование провести генетическую экспертизу тел, найден-
ных в Буче.

Если такую экспертизу проведут, станет понятно, что не могли все 
сторонники русского мира вот так взять и скопом приехать на линию 
фронта, чтобы быть убитыми выстрелом в затылок. Кроме этого, Бо-
цман дал поручение настрелять мирных жителей Бучи для создания 
картинки — и оставить трупы вдоль дороги. Убивали в основном тех, 
кто ходил по улицам города с белыми ленточками на рукавах.

СП: Откуда эти белые повязки?
— Я в начале СВО был под Киевом и обратил внимание — местные 

жители, увидев на русских машинах знак «V», «Z» и белые повязки 
на рукавах наших солдат, тут же стали так же метить изолентой свои 
машины, и повязками — самих себя. Мол, мы не враги. И как-то это 
быстро распространилось по всем пригородам Киева. А когда наши 
отошли в ходе перегруппировки, не все сразу догадались ленточки 
снять. Вот по ним нацисты Боцмана и стреляли — раз с лентами, зна-
чит враги.

Логика Маркова
Херсон вернется в Россию, - Путин решительно настроен на это. Об 

этом заявил глава Херсонской области Сальдо после разговора с Пути-
ным. Далее будут Николаев, Измаил, Одесса, - добавил Сальдо. Но не 
ясно, сказал ли это прямо Путин про эти города, или это мысль Саль-
до.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Пишет мой старинный друг капитан ВДВ с северного направления 

(знал его задолго до СВО), что после очередной атаки единственное, 
что он хочет, чтобы ВКР наконец-то вернули все карательные полно-
мочия, и разного рода командиров постигла заслуженная учесть: лич-
ная ответственность за необдуманные приказы. Там еще было много 
мата и эмоций, выделил основное зерно.

АДЕКВАТ Z
Если смотреть на происходящее и перспективы глазами укрорежи-

ма, то даже в самых коротких промежутках между кокаиновыми при-
ходами давно ясно как день, что исход сомнений не вызывает, вопрос 
только во времени. Даже если все хозяева дадут все до цента много-
кратно обещанные гроши, что само по себе весьма неочевидно: дело 
не в одних грошах, дело и в оружии, которого для надежд на успех хотя 
бы обороны необходимо примерно столько, сколько сожжено за этот 
год. А эти объемы далеко за пределами хозяйского не столько даже 
наличия (при очень большом желании отрезать от себя по живому в 
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принципе еще можно), сколько готовности.  
С этой готовностью большие, причем нарастающие, проблемы, вы-

текающие из двух вещей: крепнущего осознания хозяевами, что пере-
моги не видать уже ни в каком сценарии, и растущего раздражения в 
адрес укрорежима со всем его показным фанатизмом и непоказными 
наглостью, жадностью, вороватостью и неэффективностью. Поэтому 
объем подаяний в самом лучшем случае (если обещанные бюджеты 
утвердят в запрошенном объеме) позволит как-то удерживать фронт 
при текущей интенсивности боевых действий с нашей стороны.

Устраивать режим эта довольно очевидная перспектива никак не 
может: в не самом далеком будущем она повлечет для многих гаран-
тированное как минимум политическое небытие, и очень не факт, что 
хотя бы с доступом к наскирдованному. Поэтому интенсивные размыш-
ления, чего бы такого накреативить в качестве последней надежды, 
чтобы тенденцию решительно сломать, там наверняка длятся давно. 
В идеале - напрямую втащив в войну НАТО, по минимуму - в короткие 
сроки стряся с хозяев кратно больше, чем уже стрясено за все время.

Теоретические шансы добиться этой, в общем вполне утопичной, 
цели имеются только в случае, если западное общественное мнение, 
уже давно и изрядно утомленное бандеровской гирей на шее, ужас-
нется и содрогнется. В едином порыве и с такой силой, чтобы у элит 
не оставалось выбора в вопросе, идти или не идти навстречу рефлек-
сам толпы с налитыми кровью глазами.

Давно уже ставшими заурядными, начиная с Краматорска прошлой 
весной, ракетными самообстрелами населения в собственных тылах 
этой цели не достигнуть. Нужно что-то не просто много более мас-
штабное, но и бьющее целевую аудиторию в самую глубину их нутря-
ных страхов. Заставляя ее истерически поверить в прямую опасность 
для себя.

Одним из возможных сценариев здесь может быть диверсия под чу-
жим, то есть нашим, флагом против гражданского населения где-ни-
будь в европах. Способом, который в уголовном законе называется 
общеопасным. В частности, путем массового отравления, будь то во-
дозаборы или меню какого-нибудь многолюдного мероприятия. Спо-
собность к последнему хохлы уже продемонстрировали с месяц на-
зад в Армавире попыткой отравить вертолетчиков на банкете.  

И именно в контексте всего сказанного я с немалым подозрением 
смотрю на разгоняемые сейчас по сопредельной территории сооб-
щения о типа попытке отравления тяжелыми металлами сотрудников 
укроразведки и заодно, для громкости, жинки Буданова. Могут выгля-
деть формированием информационного якоря, чтобы потом вязать 
на него совершенные тем же почерком собственные преступления со-
всем в другой стране.

Логика Маркова
Украина. Якобы отравлена тяжелыми металлами жена главы воен-

ной разведки ГУР МО Украины Буданова. Также тяжелыми металлами 

https://t.me/logikamarkova/9210
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отравлены ряд сотрудников ГУР. Что это значит? Варианты. 
1 версия. Обычный фейк из Киева. Они же врут как дышат. Никаких 

подтвержений нет. Есть вероятность, что Буданова хотят снять и он за-
щищается так, что распространяет фейк об отравлении своей семьи и 
своих сотрудников. 

2 версия. Идеи  обычная война бюрократий. Главный конкурент ГУР 
МО Украины  - СБУ. Обе делят одни деньги и один админресурс. Обе 
по сути террористические структуры с военными преступниками. По-
этому СБУ это явная версия.

3. Это точно не Зеленский, потому что Зеленский под контролем 
США и если американцы это узнают, то американцы точно снимут Зе-
ленского.

4. Это точно не Россия, потому что Россия не может ударить по чле-
нам семьи по моральным соображениям. И потому что Россия не за-
интересована, чтобы офицеры ГУР МО Украины просто погибали. Рос-
сия заинтересована в их ликвидации как ясного наказания, а в идеале 
- в публичном суде над ними, чтобы они рассказали об их преступле-
ниях.

Русский тарантасъ
Правильно подмечено: всё это шебуршание вокруг укрочинов и 

жены Буданова - неспроста.
Причины  изложены скрупулёзно, а вот насчёт выводов можно по-

спорить. Да, Европа вполне может пострадать (тормозов у хохлов нет, 
до них мирные граждане - расходный материал). 

Но посмотрите, кого для подготовки инфополя в таком случае вы-
бирают. Самых бесполезных и никому не нужных «героев» (взять ту 
же жену Буданова). 

Так что предположить можно все. В порядке бреда - даже подготов-
ку к исчезновению гораздо более заметных фигур.

Логика Маркова
Киев возможно готовит массовое отравление в Европе. Возможно 

« отравление жены Буданова» - первый шаг к огромной провокации. 
Киев опасается, что ему не дадут денег и оружия, сколько он хочет. 
Поэтому Киеву позарез нужны какие то страшные злодейства России. 
«отравление жены Буданова» должно быть стрелкой, которая укажет 
на Россию.

У Киева уже есть положительный опыт. Киев успешно убил людей в 
Буче и обвинил в этом Россию. Киев почти успешно сделал массовое 
отравление лётчиков в Армавире. Кого теперь отравит Киев для того, 
чтобы обвинить Россию? 

Уверен, отравить европейцев Зеленский побоится,  - ему это евро-
пейцы могут не простить.

Отравят  того, кого не жалко, за кого некому заступиться на самом 
деле - то есть российских оппозиционеров за рубежом. И обвинят в 
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этом Россию. 
Сейчас как раз Илья Пономарёв проводит большой форум по «де-

колонизации России». Я бы на месте Пономарёва проверил пищу для 
участников Форума на тяжелые металлы. Подсыпанные СБУ. 

Вы скажете, что это тяжелый бред и конспирология? А взрыв газо-
провода Северный Поток это тоже конспирология?

Скурлатов live
Жену главы ГУР Кирилла Буданова госпитализировали с симптома-

ми отравления тяжелой наркотой. Но вот почему наше ГРУ и пр. не 
уничтожат всех главарей укро-хунты, включая их выродков? Техниче-
ские возможности есть. Можно просто ракетой уничтожить, как Ба-
саева. Выдается желаемое за действительное, выдумываются некие 
«тяжелые металлы» и даже «российский след». А в действительности 
вся эта мразь находится под гарантиями личной безопасности, увы. 
Горько. Не удивлюсь, что шмару вывезут тайком в ЦКБ.

Kotsnews
Какая первая мысль, когда видишь новость об отравлении жены Бу-

данова тяжелыми металлами?
Англичанка гадит.

Kotsnews
Все отравления, за которыми торчат уши британской разведки, име-

ют отличительную черту - нелетальность. 
Скрипали - явная провокация, которая была подстроена под при-

бытие конкретных людей из России. Что у них там за дела были, мы 
теперь вряд ли когда узнаем. Может, выманили, может что-то еще. Но 
британцы этим грамотно воспользовались. Против России ввели но-
вые санкции, а Скрипали чудесным образом выжили. Дом их, весь из-
мазанный «Новичком», кстати, так и не снесли. Хотя обещали.

Навальный - тоже недожертва, отравление которой Ми-6 контроли-
ровала через своего агента Марию Певчих. Тут вроде давно все разо-
брали. Навальный может сказать спасибо российским врачам. Но он 
их обвинил в некомпетентности.

ГУР вообще последние несколько лет напрямую курируют спецы из 
Ми-6. Еще до СВО они создавали территориальные «силы сопротив-
ления» - агентурную сеть, тех самых ждунов. 

На базе военно-дипломатической академии ГУР в Киеве Mи-6 ор-
ганизованы 3-недельные учебные курсы для сотрудников Главного 
управления разведки.

В Очакове британцами организована подготовка диверсионных 
групп для действий на территории Крыма и в акватории Черного и 
Азовского морей. 

Много чего там еще было. И судя по всему, кураторы из Ми-6 по-
слали Буданову какой-то очень понятный для него сигнал. И есть ощу-
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щение, что ему он не понравился.

Старая площадь
Киевский режим начал бороться за внутривидовое выживание. Но-

вость дня сегодня — жену главы ГУР Кирилла Буданова, кто-то пытался 
отправить. Тяжелые металлы нашли не только в организме жены Бу-
данова, но и еще нескольких сотрудников разведки, сообщают укра-
инские СМИ со ссылкой на источники.

Быстро опознать отравление у Марианны Будановой помог ее не-
большой вес — пагубные эффекты быстро проявили себя. А еще не-
сколько сотрудников украинской разведки оказались крупной ком-
плекции и не сразу заметили симптомы. Сейчас все находятся на ле-
чении. Но официально пока никто не комментирует это. 

Но это явный сигнал главе ГУР, что он засиделся на своем месте и 
пора бы уходить.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Настало время козлов отпущения !!! 
И скоро эти козлы перегрызут глотки друг другу !!!

Димитриев
Украинские СМИ сообщают об отравлении химическими веществом 

жены главы ГУР Буданова. Напоминаю, недавно от взрыва погиб за-
меститель главкома Залужного. Арахамия и Безугла обвиняют воен-
ное руководство в непрофессионализме. На Зеленского уже несколь-
ко месяцев идёт вал критики в сети. Все эти звоночки позволяют про-
гнозировать в той или иной форме успех российской стороны. И успех 
этот будет добыт не на поле боя, а вовне. 

Писал до СВО, после начала, повторю и сейчас: войны в 21 веке не 
выигрываются на поле боя. На поле боя они всеми сторонами прои-
грываются. Если между двумя странами началась война, то значит вы-
играла третья. 

Личный конфликт между российским руководством и украинским 
(пусть даже при поддержке со стороны запада) предполагал разные 
способы решения. В том числе такой как происходит сейчас. Но был 
выбран самый неудачный из способов - военный.

Политджойстик/Politjoystic
Вполне вероятно, что история с отравлением - это британская полу-

правдивая операция. То есть, жену Буданова Марианну якобы отрави-
ли, но быстро спасли. А вот сотрудников ГУР отравили по-настоящему, 
чтобы всё было достоверно. 

...
Самое интересное впереди: зачем? Нарисовать «русский след»? Не 

время. Хотя, если договорятся о целях операции, то как запасной ва-
риант всегда можно использовать (Литвиненко и Скрипали в помощь). 
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Скорее всего страхуют своего агента Буданова, рисуют ему образ ге-
роя, жертвы, в намечающемся водовороте событий в Киеве. Обвинить 
кого-то из тех, кто хочет сместить Зеленского или выйти на мирные пе-
реговоры с Москвой (а это Лондону совсем не с руки, зря что-ли Кэме-
рон примчался сразу после назначения на министра инодел Брита-
нии). И не случайно сегодня вбросили в Сеть якобы разговор Поро-
шенко и Ахметова.

Юрий Баранчик
Первое и главное - вряд ли это мы. Вопреки бредням про «Нови-

чок», который оказывается не всеубивающим, а чем-то вроде ковида, 
реальные боевые яды работают надежно. Бандера не даст соврать.  А 
вот внутривидовая борьба в Киеве может и обостриться. Не всё же по-
мощникам Залужного подрываться на подарочных гранатах.

Национальный Z Курс
Почему украинские СМИ обсуждают якобы отравление жены Буда-

новой, это понятно. 
Но зачем это весь день мусолят российские, в том числе, государ-

ственные...
Хотя принцип их работы не меняется, о чём угодно, только не о су-

веренитете. 
Им важнее жена Буданова, чем слова президента России Владими-

ра Путина, который заявил сегодня о Национально-освободительной 
борьбе.

Старше Эдды
Предупреждение начальника войск РХБЗ Игоря Кириллова о том, 

что с провалом контрнаступления Украина может пойти на примене-
ние биологического оружия, стоит, во-первых, принимать предель-
но всерьез, а во-вторых, такое применение может состояться не толь-
ко на территории России. Учитывая, что НАТО проявляет все меньше 
энтузиазма в поддержке ВСУ, такое применение может состояться в 
виде теракта как на территории самой Украины, так и на территории 
какой-либо из стран НАТО – с тем, чтобы в дальнейшем обвинить Рос-
сию в произошедшем, и, конечно, потребовать от НАТО если не пря-
мого вмешательства в войну, то резкого наращивания военных поста-
вок. 

Подобный сценарий для Украины не нов. Он, в частности, был при-
менен в инциденте с малайзийским Боингом в июле 2014 года, когда 
организованное ВСУ уничтожение лайнера в итоге было использова-
но для втягивания Запада в противостояние с Россией, в то время уже 
начавшей оказывать помощь республикам Донбасса. Цена повторе-
ния такого рода действий может оказаться куда выше – учитывая, на-
сколько сильнее накалена ситуация по сравнению с летом 2014.

https://t.me/barantchik/13652
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ZERGULIO🇷🇷
Ходоки от США засуетились:
😎😎Председательпартии«Яблоко»ГригорийЯвлинскийраскрылпод-

робности встречи с Владимиром Путиным, которая состоялась в кон-
це прошлого месяца. «Смысл этой встречи был в прекращении огня 
на Украине. Он единственный человек, который принимает такие ре-
шения и может принимать», — сказал Явлинский.

Как только перевес на стороне России - сразу надо прекратить огонь 
и наступление. Дать укронацистам время на перегруппировку, под-
тягивание резервов, БК и техники. А потом снова война. Точно также 
было во время чеченской кампании. 

Вообще непонятно, что эта гниль еще делает в России. Открытый 
ведь предатель.

Скурлатов live
РОД «Третья Сила» предлагает признать иноагентом Явлинского, а 

его партию вместе с ним проверить на измену Родине силовыми струк-
турами.

Что-то знаю / Павел Данилин
бросили мне ссылочку на статью на сайте The Moscow Times. Не-

кий Оликсандр Литвиненко, ажно цельный «Голова Служби зовніш-
ньої розвідки» пишет там статью про нас и наши планы. Заканчивает 
он эту статью словами «Украина сражается за свою свободу и свободу 
всех наций мира. Свободные люди победят рабов». Я не хочу указы-
вать Оликсандру на тот факт, что из России любой мужчина может вы-
ехать свободно сегодня на Бали, а из концлагеря под названием Укра-
ина бежать удается только через Карпаты, проползая. Не хочу гово-
рить о том, кто платит за девушку которую танцует, вернее, за хохлов, 
которые дохнут. 

Я хочу сказать о другом. Вот этот сайт The Moscow Times. Что это во-
обще такое? А этот проект выходца из ОНЭКСИМ Дэрка Сауэра, быв-
шего гендиректора РБК, который вот уже более 5 лет занимается про-
фессиональным вредительством - попросту - гадит нашей стране. 

Решил ознакомиться. И кто же там пишет? А там враг на враге. Иван 
Преображенский, Андрей Зубов. Валерий Панюшкин, Иноземцев, Бе-
лановский, Гозман и еще, и еще, и еще...

Я вот думаю - а что это вообще такое? Издание признано иноаген-
том, нежелательным в РФ и так далее. Там официальную позицию пу-
бликует СВР Украины - привет Оликсандру. Так вот, те граждане Рос-
сии, кто в такое издание свои колонки пишут - может их тоже скопом 
всех внести в нежелательные списки? 

И да, я все понимаю, но иногда очень хочется, чтобы гражданства 
можно было бы лишать. Некоторые товарищи, которые нам совсем 
не товарищи, однозначно не заслуживают того, чтобы у них было пра-
во называться «гражданин России».

https://t.me/SergeyKolyasnikov/54308
https://t.me/skurlatovlive/12144
https://t.me/ctotoznayu/5576
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Логика Маркова
Владимир Мединский выступил с публичными комментариями по 

поводу мирных переговоров в Стамбуле. Главное - Россия в догово-
ренностях требовала и обеспечивала не только Украине - нейтрали-
тет, но и Крыму - быть в России, а республикам Донбасса  - суверени-
тет, безопасность и поддержку России.

Скурлатов live
Банковские барыги - кому война, а кому мать родна.  
Сберы и прочие ростовщические конторы бьют все новые рекорды. 

Прибыль их исчисляется, триллионами. Ни копейки не идёт на СВО, 
разумеется, поскольку в целом все дельцы в стране за «мир». 

Но сейчас не о том. Как известно, после начала СВО государство ни-
как глобально не поддержало население в отличие от хохлов и евро-
пейских стран. Мишустин сделал незначительные подачки для про-
стых людей и только. 

Таким образом, наш народ, как всегда, понёс тяжелейшие испыта-
ния в связи с колоссальной инфляцией в следствие санкций бывших 
«партнёров» - ценники взлетели примерно в два раза , в том числе и 
на продукты, хозтовары и прочие предметы первой необходимости. 

Flackelf
Из Финляндии человек прислал. До нас эти новости не доходят. Так 

вот - два дня назад спикер парламента Финляндии выступил в Киеве 
в так называемой Верховной Раде, причем на украинском языке. Был 
оглашен весь русофобский список, включая претензии к России за во-
йну 1939-40 годов. Из чего я сделал вывод, что им (руководству Фин-
ляндии) нужен реванш и стратегическое поражение нашей страны. 
И они будут держать (или стремится к этому) в заложниках ситуации 
второй город страны - Санкт-Петербург, хотя прямо об этом разумеет-
ся сказано не было. Наверное таки настало время, чтобы рассмотреть 
вопрос о размещении  «Искандеров» с ТЯО в Ленобласти и официаль-
но предупредить, что вести конвенциональную войну с ними, в случае 
нападения, мы не будем и что Финляндия будет просто уничтожена. 
Думаю к этому еще придем. Еще раз повторю - лучше умереть в ядер-
ной войне, чем оказаться в мире, где победил Запад и Украина.

Старая площадь
Какой интересный ход, сначала американцы Европу заставили при-

нять всех беженцев с Ближнего Востока, где они же устроили войны, 
а теперь начали качать ультра правые силы, чтобы они выходили на 
улицы с призывами против беженцев. 

Во Франции по ночам с плакатами и фаерами митингуют ультрапра-
вые против исламизации страны.

https://t.me/logikamarkova/9217
https://t.me/skurlatovlive/12145
https://t.me/andrey_selezov/19993
https://t.me/staraya/12860
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Маргарита Симоньян
‘На российском телевидении обсуждают, какие американские шта-

ты могут стать следующей целью для захвата.
В эфире государственного телеканала кремлевские пропагандисты 

предложили три американских штата в качестве целей для потенци-
ального российского вторжения.

Владимир Соловьев, один из самых известных ведущих прокрем-
левских СМИ, и Маргарита Симоньян, главный редактор государствен-
ного телеканала RT, обменялись соответствующими репликами в эфи-
ре телепрограммы, выходящей на канале «Россия 1».

Пропагандисты на гостелевидении регулярно обсуждают либо на-
несение ударов по странам НАТО, либо захват их территории. На этот 
раз эти двое предложили план, согласно которому Россия могла бы 
вторгнуться на территорию Аляски, Калифорнии или Гавайев.

Редакция Newsweek запросила комментарий МИД РФ по электрон-
ной почте’.

Американские журналисты на полном серьезе обратились за разъ-
яснениями в МИД по поводу нашей шутки в эфире у Соловьева, что 
неплохо было бы вернуть Аляску.

Ну как тут прокомментировать, кроме как знаменитыми словами 
Сергея Викторовича.

AGDchan
У России есть очень специальный опыт, чем дальше, тем он кажет-

ся более ценным. Мы для себя несколько провокационно назвали его 
«опытом империи любви». 

За столетия Российское государство собрало внутри своих границ 
огромное количество культур и народов. 

Империи Запада уничтожали завоеванные народы, устраивали ге-
ноцид — истребили индейцев, пруссов и тд.

У России совершенно другой опыт — под ее имперскую шапку при-
ходили народы, сохранявшие свою идентичность, культуру, языки. В 
итоге то, что мы называем русской культурой, это, по сути, мультикуль-
турность, но не либерального толка, а очень традиционная. 

В будущем такой русский опыт должен стать в мире очень востре-
бованным.

Иван Охлобыстин
Я считаю, что Россия находится в противостоянии с дьявольской 

тьмой, в последние несколько десятков лет объявившей открытую во-
йну всему миру. Миру традиционных религий, семейных ценностей, 
культурных приоритетов. В силу определённых культурно-историче-
ских причин, только у России есть возможность возглавить эту борьбу 
и победить.

По милосердию Божьему, в этот решающий для всего человечества 
период, Россию возглавляет соответствующий поставленной задаче 

https://t.me/margaritasimonyan/13436
https://t.me/Agdchan/12929
https://t.me/Ohlobistin/693
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лидер – В.В. Путин.
Господь никогда не оставляет Россию в тяжёлые времена и Сам 

управляет ею руками своих избранников.
Масштабность противостояния невероятна и затрагивает все обла-

сти человеческого бытия, как частного, так и общественного. Оттого не 
следует ожидать быстрого триумфа. Оттого и печаль бывает охваты-
вает моё сердце. Однако само движение в нужном направлении уже 
является победой. Оно, в силу необходимости, реформирует культу-
ру, экономику, государственное управление. Время играет на пользу 
России. Чем дольше продлится это противостояние, тем совершеннее 
будут преобразования. Это потребует от российского общества неи-
моверных жертв. Впрочем, движение вспять невозможно и с этим не-
обходимо смириться.

С дьяволом бесполезно вступать в переговоры. И потом: земная 
жизнь коротка.

Осознание этих истин даётся российскому обществу довольно труд-
но, по причине ранее привитой обществу либерально-олигархической 
верхушкой инертности, для его ограбления.

Однако изменения идут и следующим шагом следует ожидать офи-
циализации на уровне Конституции государственной идеологии.

А за этим уже всё остальное.
Это очевидное. Так и будет.
Что же до моих личных пристрастий, так это – восстановление мо-

нархии (на новых условиях, соответствующих времени, без привлече-
ния опереточных персонажей прошлых династий), канонизация Рус-
ской Православной Церковью в статусе святых воинов, истинных ге-
роев нашего времени (Александра Захарченко, Арсена Павлова, Ми-
хаила Толстых, Алексея Мозгового. Я уверен, что если сейчас в среде 
российских, православных прихожан по этим первым пунктам прове-
сти соответствующих опрос, то подавляющее большинство поддержит 
меня), а так же - выдвижение на значимые посты на всех уровнях го-
сударственного управления участников СВО, проявивших себя с поло-
жительной стороны (это гарантирует всем участникам СВО, их семьям 
социальную защиту и обеспечит порядок в стране).

Конечно хотелось бы возвращение статьи за мужеложество и осно-
вательной чистки в медийных институциях, но если будут выполнены 
первые изменения, то это произойдёт само собой.
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ДВАДЦАТЬ ДЕВЯТОЕ НОЯБРЯ

Сегодня:
• Итоги Всемирного Русского Народного Собора: без русских нет 

России - это революция в сознании,
• Три сосны русской мысли: «жить как сейчас, как раньше, или как у 

них», и отражение этих сосен в партийном строительстве,
• Русские - это вообще кто?
• Как легитимнее называть захваченные территории: новые ре-

гионы или возвращенные регионы?
• Новая статья Суркова и как ее правильно понимать,
• Рейтинг влиятельных людей от Politico и как его правильно по-

нимать,
• Безобразное поведение Греции,
• Безобразное поведение Казахстана,
• Интерпол - всё,
• Абрамович теперь неофициально официальный министр инодел,
• Эмигранты - иудино племя, но не евреи,
• США виноваты во всем и везде, поэтому мы понимаем боль пале-

стинцев

Дмитрий Медведев
Новый старый аттракцион
До чего же энтомологи-американцы обожают опыты над насеко-

мыми. Это их национальная забава – посадить всяких разных пауков 
в банку и с нескрываемым удовольствием наблюдать, как они пожи-
рают друг друга. 

Наконец дошла очередь и до жовто-блакитных тварей.
Их хозяева тоже разместили в стеклянном сосуде, постепенно лишая 

корма. Никто не сомневался, что этим всё и кончится. Рано или позд-
но просто наблюдать за поведением насекомых становится бесконеч-
но скучно. Тогда их переводят на диету и смотрят за ростом агрессии 
членистоногих.

Теперь эти мелкие ядовитые твари особенно агрессивно жалят и 
пожирают себе подобных. Выживет, понятное дело, тот, кто наглее, 
сильнее и толще. Кто сожрал больше своих конкурентов и украл боль-
ше корма, поделившись  с некоторыми товарищами. Им ведь тоже хо-
чется столоваться за казённый звёздно-полосатый счёт. И они за корм 
выбирают сторону наиболее перспективного паука.

А что же этот самый главный паук-лицедей, разжиревший за счёт 
крови и тел своих соплеменников? Что будет с ним, с победителем? 
Если энтомологи поставят на него, конечно. 

Тоже понятно. Он всё равно будет безжалостно раздавлен тапком, 
когда с ним наиграется старший энтомолог. Потом его неаппетитные 
останки с рефлекторно дёргающимися ножками просто смоют в уни-

https://t.me/medvedev_telegram/416
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таз. 
Sic transit gloria mundi…

Константин Малофеев
НАСТОЯЩЕЕ И БУДУЩЕЕ РУССКОГО МИРА: СОБОРНЫЕ ОТВЕТЫ НА 

ГЛАВНЫЕ ВОПРОСЫ
России и Русского мира нет и не может быть без русских, триедино-

го народа: великороссов, малороссов и белорусов. Народосбереже-
ние невозможно без возрождения многодетности. И конечно, без из-
менения миграционной политики и профилактики абортов.

Эти основополагающие русские принципы стали лейтмотивом юби-
лейного XXV Всемирного Русского Народного Собора, пленарное за-
седание которого прошло в Московском Кремле. Они прозвучали в 
подлинно программных соборных выступлениях Главы Государства 
Российского Владимира Путина и Главы Собора Святейшего Патриар-
ха Московского и всея Руси Кирилла.

Собор, в котором приняло участие 6 тысяч человек, не просто под-
твердил статус главной общественной организации России и всего Рус-
ского мира. Он определил константы нашего будущего. Россия – воз-
рождающаяся православная держава-цивилизация, чья война за су-
веренитет, по слову Владимира Путина, «носит национально-освобо-
дительный характер». И по слову Патриарха, «Россия способна под-
держать в единстве различные культуры тогда и только тогда, когда 
сама себя осознаёт православной».

Речи Президента и Патриарха Собор воспринял как руководство к 
действию. Никто кроме нас не построит Русский мир, обращённый в 
будущее.

Сергей Миронов
😎😎 Полагаю, это одно из самых важных выступлений нашего лиде-

ра за последние годы, а возможно, и за всю его политическую карье-
ру. В нем предельно четко, ярко и емко сформулированы ценности, за 
которые сегодня наша страна ведет национально-освободительную 
борьбу, – это суверенитет и справедливость. Причем обе ценности не-
разрывны и взаимосвязаны между собой.

Хочу отметить, что для Владимира Путина суверенитет имеет куда 
более весомое и широкое значение, чем независимость во внешних 
и внутренних делах.

Это служение власти народу, гарантия самобытности, гарантия спра-
ведливого мироустройства не только в международных отношениях, 
но прежде всего в российском обществе, залог достойной жизни на-
ших сограждан. И если кто-то до сих пор не понял, почему наша пар-
тия поддерживает действующего Президента на предстоящих выбо-
рах, то ответ легко найти в этом выступлении. Это предвыборная про-
грамма, способная сплотить общество, это национальный курс, кото-
рый приведет страну к победе, это политическая платформа, на кото-
рой мы сможем строить новую СССР, – Суверенную Социалистическую 

https://t.me/kvmalofeev/2282
https://t.me/mironovonline/8908
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Справедливую Россию.

Национальный Z Курс
Депутат Госдумы, Координатор НОД Евгений Фёдоров о словах Пу-

тина про Национально-освободительную борьбу:
«Наша позиция связана со стратегической позицией Владимира 

Владимировича изначально. Есть вещи, о которых он говорить не мо-
жет, но к которым он двигается. И то, что он обозначил, процитирую: 
«Наша битва за суверенитет, за справедливость носит, без всякого пре-
увеличения, Национально-освободительный характер».

Битва за суверенитет — это битва всей его жизни. Это не какое-то 
текущее событие ближайшего полгода. Это его стратегическая линия. 
Он назвал свою деятельность, что она имеет Национально-освободи-
тельный характер, все его 20 лет в должности президента.

Туда входит и референдум, и СВО, и борьба с иностранными агента-
ми, и конституционная реформа, вся система борьбы, которой он за-
нимался.

То, что единственный политический праздник в стране — это День 
победы НОД 1612 года — это всё его концепт. Как теоретики, мы исхо-
дим из того, что так оно и должно быть».

Царьград ТВ
Выступление президента России на Всемирном Русском Народном 

Соборе не было дежурным вступительным словом. Путин показал Рус-
скому миру дорогу в русское будущее. Главные его слова: «без русских 
нет России» - это революция в сознании. Времена «дорогих россиян» 
остаются в прошлом. Теперь «русские и другие народы страны».

Kotsnews
Владимир Путин сегодня сформулировал тезисы будущей россий-

ской идеологии, которые лежали на поверхности, но в силу каких-то 
причин замалчивались отечественным чиновничеством. Идея Русско-
го мира после триумфального возвращения Крыма годами вызрева-
ла в непризнанных границах Донбасса и головах тех, кто за него болел 
сердцем.

В прошлом году она вырвалась за пределы ставших Россией ре-
спублик, но Система по инерции продолжала чего-то стесняться. Или 
ждать одобрения сверху. Ну так вот оно. Национальная идея - это кон-
цепция единства Русского мира, который не ограничен ни юридиче-
скими, ни географическими, ни временными границами.

Виталий Аверьянов
Единственной сенсацией юбилейного ВРНС, насколько я понял, ста-

ло решение вопроса об идеологии. Большинство соборян ожидало и 
рассчитывало, что на Соборе будет явлена новейшая госидеология, 
или, по крайней мере, заявлен путь к ней.

https://t.me/nationkurs/29138
Выступление президента России на Всемирном Русском Народном Соборе не было дежурным вступительным словом. (https://tsargrad.tv/preview/russkij-perevorot-v-rossii-glavnoe-slovo-skazano_918825) Путин показал Русскому миру дорогу в русское будущее. Главные его слова: "без русских нет России" - это революция в сознании. Времена "дорогих россиян" остаются в прошлом. Теперь "русские и другие народы страны".
https://t.me/sashakots/43586
https://t.me/v_averianov/524
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Вместо этого итогом многолетних дискуссий и долгой предсобор-
ной работы по этому вопросу стало заявление Святейшего Патриарха, 
что Конституция права и единая идеология России не нужна:

«Тем, кто по-настоящему любит страну, свой народ и культуру, не 
нужна никакая идеология, не нужно ничего придумывать и изобре-
тать», - заявил он, выступая в Государственном Кремлевском дворце.

Это стало, как бы сказать помягче, шоком для соборян, осведом-
ленных о замысле Собора. И очередным крушением иллюзий.

Умный еврей при губернаторе
ЗАПАД ЗАПЛАТИТ ВЫСОКУЮ ЦЕНУ: РУССКИЕ ОБОЗНАЧИЛИ СВОЁ МЕ-

СТО В МИРЕ
Внешняя политика России меняется, потому что меняется мир. «Ге-

гемон» теряет власть. Теперь взаимодействуют даже не великие дер-
жавы, но Государства-цивилизации. Каким будет это взаимодействие, 
что должна делать Россия и что на это скажет Китай, решали эксперты 
в рамках обсуждения в ходе XXV Всемирного Русского Народного Со-
бора.

Димитриев
Вчерашний ВРНС (Всемирный Русский Народный Собор) в Храме 

Христа Спасителя какую цель перед собой ставил? Сформулировать 
российскую государственную идеологию. Завершить многолетний по-
ток дискуссий о том, кто виноват в прошлом и что делать в будущем. 
Для меня эта дискуссия закончилась после того как прочитал у Егора 
Ершова в статье «Краткая история русской мысли и три ее сосны» уни-
версальную формулу русской политической мысли: хотим жить как 
сейчас, как раньше или как у них. Все. Интриги нет. Остальное мишу-
ра. Ответ на главный вопрос может быть выбран из трёх предложен-
ных:

Хотим жить как раньше при Брежневе-Сталине-Романовых-Рюри-
ковичах. В книжках пишут, как там было хорошо. Тем более, что мы 
этим книжки сами и пишем. 

Ничего не хотим менять, пусть все будет как есть, начальству вид-
нее, а Россия - евразийская держава. Не хотите наше начальство лю-
бить уйдем в Китай. 

И хотим как у них, в разных вариантах от трампизма до лево-либе-
рализма. В каждую из эпох ветром с запада приносило разные уче-
ния, более или менее радикальные, но соответствующие моменту. В 
том числе марксизм. Хотя сам Ершов считает, что Ленин выбивается 
из описанной формулы. 

Соответственно и вся дискуссия строится на сочетании этих тези-
сов. Ну плюс религия, если хочется ее в политику, поддерживает в дис-
куссии победителя. Партийная система, если вдруг разрешат, должна 
быть трехчастной. Три партии: консерваторов, государственников, за-
падников. В зависимости от ситуации поднимается та или другая. 

Чё тут голову ломать? Без Соборов ясно. Кроме того идеология это 

https://t.me/governorsjew/8890
https://t.me/russ_orientalist/16271
https://telegra.ph/KRATKAYA-ISTORIYA-RUSSKOJ-MYSLI-I-TRI-EYO-SOSNY-09-22
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процесс, а не результат. Должна постоянно бурлить. А идея «сейчас 
мы что-то такое придумаем и дальше думать запретим» как минимум 
странная.

ЧАДАЕВ
Щас идёт в Подмосковье форум политтехнологов. Я на него в этом 

году приехать не смог, хотя в прошлые годы обычно ездил. Но раз уж 
там джентельмены удачи собрались все вместе, подкину им хотя бы 
так тему для разговоров. 

Итак. Как нам обустроить партийную систему. 
Начать надо с коммунистов. Все составы АП, которые я помню — а 

я наблюдал их вблизи от Филатова (начало 90-х) до Кириенко — боро-
лись с КПРФ и занимались её «сдерживанием», и все — безуспешно. 
Подвинуть их из позиции «второй партии» так и не удалось. Но пре-
вратить за эти годы в партию рантье, которые уныло барыжат совет-
ской символикой и риторикой, и больше ни на что не претендуют — 
получилось вполне. Но сейчас времена новые, и задачи тоже новые. Я 
предлагаю задачу борьбы с КПРФ с административной повестки снять. 

Вместо этого сделать вот что. Раз уж у нас сейчас такая дружба с Ки-
таем, попросить товарища Си о небольшом одолжении. Пусть сделают 
нам перезапуск компартии. Пришлют специалистов, откроют партшко-
лы, сделают вместо нынешнего осколка прошлых эпох современную 
партию — которая может и про промполитику, и про стимулирова-
ние малого и немалого бизнеса, и про технологии, ну и про марксизм, 
приправленный конфуцианской этикой, тоже не лишне будет. Сильно 
выручит нас сейчас, в эпоху импортозамещения, спроса на рабочих, 
инженеров и организаторов современной промышленности, а также 
и облегчит взаимопонимание с ключевым союзником. 

Второе. Превращение КПРФ в де-факто филиал КПК таит в себе ри-
ски, связанные со страновым суверенитетом. Поэтому их надо сба-
лансировать. Для этого берётся ЛДПР в её нынешнем виде, и отправ-
ляется в полном составе к другому нашему ключевому союзнику по 
БРИКС — товарищу Нарендре Моди. Пусть Бхарата Парти их обучит со-
временным технологиям победы на конкурентных выборах, цивили-
зованному национализму, сочетанию антизападничества с индусской 
хитростью, ну и йоге-сансаре-нирване-рамаяне, как же без них. Рери-
хи, Блаватская, Ганди (и м, и ж), всё как мы любим. Опять же, помним, 
в каком океане отец-основатель партии завещал сапоги мыть; а кроме 
того представьте, как круто будет смотреться Слуцкий с красной точ-
кой на лбу. 

Понятно, что ни в одной из них не сможет себя найти наша много-
националия — чеченцы, татары, растущая среднеазиатская диаспора 
и т.д. Но для многонационалии и так уже есть готовый резервуар — 
«Единая Россия», даже по названию подходит. Хороший способ про-
должения карьеры для Рамзана — сменить бессмысленного Турчака 
во главе ЕР; а откажется — можно и Минниханову предложить. Друж-
ба с исламским миром, арабами-турками, глобальным Югом, полови-
ной Африки, вообще вполне себе ещё один полюс. Опять же, помним, 

https://t.me/chadayevru/2118
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где они всегда свои 146% набирают.
Русские люди, разумеется, напрягутся. Вот тут и пригодится старый 

противовес — СР. Списать уже на пенсию Миронова, сдать её Малофе-
еву — вот и будет там Дугин, Прилепин, патриарх Кирилл и весь Собор 
Русского Народа в полном составе, Холмогоров в авторах партийной 
программы, лепота. Поститься, молиться, детей рожать, города рассе-
лять, периодически поднимать вопрос о восстановлении Российской 
Империи — чем не план. Электорально? Вполне; но в рамках. 

Останется только один крупный кусок спектра не закрыт — так на-
зываемый «европейский выбор». Вот тут и пригодятся «Новые люди». 
Пётр Великий на знамени, цеевропа, такое парадоксальное «патрио-
тическое западничество» — брать всё лучшее у геополитических про-
тивников, но не чтобы им продаться, а чтобы их догнать и перегнать. 
Свобода бизнеса, свобода слова, блогеры, инфобизнес, Костя Богомо-
лов со своим манифестом про «настоящую Европу», всё опять же гар-
монично. 

Чем не план на 2026? Да и для дискуссий на форуме БРИКС в Каза-
ни в 2024, опять же. Актуально, духоскрепно, многополярно.

СОЛОВЬЁВ
У нас очень специфическое представление о русском. Это вообще 

кто? Это вопрос совершенно не праздный. 
Русский – это обязательно православный? Куда тогда мы денем исто-

рию Руси до православия? Русский обязательно славянин? Куда тогда 
мы денем существенную часть нашей аристократии, включая велико-
го историка Карамзина, русских генералов от Багратиона до Барклая?

Эти вечные споры, которые нас, с одной стороны, разделяют, а с дру-
гой – дают возможность людям сомнительного уровня образования, 
но феноменального уровня наглости пытаться навязывать свои чело-
веконенавистнические концепции, разделяя народ. На чем очень точ-
но и очень вовремя играют враги. Они сейчас с таким удовольствием 
это делают.

Не случайно поставлена базовая задача раскачивать обстановку вну-
три страны. Причем через ультранационалистический спектр. Причем 
заметьте, как он глубоко подминает под себя псевдоэкспертов.

Умный еврей при губернаторе
Лично я, как представитель одного из составляющих Россию наро-

дов, считаю, что могу и себя называть русским. Потому что, с этой точ-
ки зрения, русский - это тот, кто служит Государству Российскому.

Царьград ТВ
Русские ответы на специфические вопросы Владимира Соловьева
Владимир Соловьев удивительный человек. Причем он может удив-

лять, как приятно, так и неприятно. Сегодня он сделал странный пост 
у себя в канале. Весь не процитируем, но основные вещи укажем:

https://t.me/SolovievLive/224755
https://t.me/governorsjew/8893
https://t.me/tsargradtv/64016
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«У нас очень специфическое представление о русских. Это вообще 
кто?»

, - пишет Соловьев.
Тут давайте выясним: у вас – это у кого? У вас у евреев? Или у вас у 

телеведущих? Потому что у нас, у русских, нет специфического о себе 
представления. Мы просто есть. Мы создали наше, Русское государ-
ство так же, как этнические евреи, создали Израиль. И у нас нет ника-
кого специфического представления. Нам вообще кажется это очень 
странным, приехать, например, в Израиль и начать приставать к про-
хожим с вопросом: «У нас очень специфическое представление о ев-
реях. Это вообще кто?»

Тут ваш подопечный Карнаухов начал было говорить о том, что рус-
ским вообще нужно забыть свою идентичность, но получил столько 
подарков в панамку, что до сих пор сидит их сортирует. Причем, это 
касается именно телеведущих, а не журналистов вообще. У нас, на-
пример, в редакции работает абсолютно потрясающий умница-ев-
рей, у которого нет специфического представления о русских. И, кста-
ти, он гордится тем, что он еврей. У нас вообще много национально-
стей в редакции. И есть взаимоуважение. Поскольку, люди знают, что 
у нас многонациональное государство, а государствообразущий на-
род - русский. Это нужно просто принять и уважать.

«Русский – это обязательно православный? Куда тогда мы денем 
историю Руси до православия? Русский обязательно славянин? Куда 
мы денем часть нашей аристократии?»

Нет. Русский - это просто русский. Так же, как еврей – просто еврей, 
а француз – просто француз.

«Не случайно поставлена базовая задача раскачивать обстановку 
внутри страны. Причем через ультранационалистический спектр». 

Так вы этим и занимаетесь, делясь своими специфическими пред-
ставлениями. То есть, у Президента нет, у Патриарха тоже нет, у рус-
ских нет специфического представления, а у вас есть. Так у кого про-
блемы?

Говорит Москва
Философ МГУ назвал «русский мир» политтехнологическим изобре-

тением
Сейчас русскость определяется «в кабинетах», в то время как люди 

должны сами проявить инициативу в этом вопросе.
Чтобы перейти на новый уровень понимания того, что означает быть 

русским, необходимо перестать отождествлять народ и государство. 
Таким мнением в эфире радиостанции «Говорит Москва» профессор 
Московского университета Андрей Ашкеров.

«Есть американский мир, есть римский мир, и в каком-то смысле 
этот русский мир — тоже политтехнологическое изобретение. И что-
бы оно перестало быть просто политтехнологическим изобретением, 
конечно, его надо переопределять. Нужно понимать русских людей 
как соучредителей русского мира, как действующих лиц, как акторов 

https://t.me/radiogovoritmsk/164970
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русского мира. Но многое зависит от нас самих, насколько мы сами го-
товы быть инициативными, а не принимать лишь сформулированную 
для нас повестку, сформулированные для нас определения, какими 
мы должны быть. Ни в коем случае нельзя отдавать на откуп государ-
ству любое национальное самоопределение, в том числе самоопре-
деление русских людей».

Политджойстик/Politjoystic
Отправьте этого ... в зону СВО. Не давайте оружия, просто провези-

те по городам и селам ЛДНР. Пусть скажет это жителям этих регионов 
России.

Роман Алехин
Да что у вас там во власти происходит? 
Президент Владимир Путин уже несколько раз акцентировал, что 

мы ВОЗВРАТИЛИ территории, а ряд чиновников, сенаторов и депута-
тов продолжают говорить о каких-то новых. 

Учитесь слушать, если уж не народ, то Президента хотя бы!

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Роман, у нас тут возникает историко-политический парадокс. Если 

территории «возвращённые», то вернуть их мы могли только как стра-
на-наследник Российской Империи (республики). Только в таком слу-
чае все государство Украина можно справедливо признать сепаратист-
ским образованием на теле России.

Если же мы продолжаем признавать советские документы и резуль-
таты «Беловежской пущи», то освобожденными регионы Новороссии 
быть не могут, потому что в соответствие с советскими и постсоветски-
ми документами - это часть Украины. Тогда их уместно называть но-
выми регионами.

Вопрос: откуда мы черпаем легитимность своих действий, от исто-
рической России, или от СССР? Если от Советов, то требуются хотя бы 
правовые процедуры, которые признают решение Ельцина и других  
акторов о разделке СССР - незаконными.

Украина, к примеру, уничтожает все упоминания о своем Советском 
генезисе, хотя как государство, она полностью опирается на советские 
документы, в частности на договор об образовании СССР 1922 года.

Иначе говоря, снося памятники Ленину Зеленский пилит сук, на ко-
тором сидит Украина. Без Советских правовых документов никакой 
Украины не существует.

Сладков +
ХОДЯТ СЛУХИ: 
«ДРГ ВСУ ЗАХОДЯТ НА ОКРАИНЫ ГОРЛОВКИ И ДАЖЕ ПРОВОДЯТ 

ОПРОС: ЖДУТ ЛИ ГОРОЖАНЕ УКРАИНУ ОБРАТНО».  
Мне стало интересно, я связался с мэром Горловки Иваном При-

https://t.me/politjoystic/35348
https://t.me/Alekhin_Telega/8784
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ходько, спросил, есть такое или нет. Иван Сергеевич ответил: «Ничего 
о таких случаях не знаю, можешь смело опровергать». 

На этом я и успокоился.

Олег Царёв
На Херсонском направлении ВСУ сохраняют плацдарм в Крынках, 

но благодаря действиям наших подразделений зона контроля против-
ника заметно уменьшилась. Ночью группы ВСУ безуспешно пытались 
атаковать наших с юго-западной окраины. По ряду оценок с мест, в 
селе остаются от 300 до 400 бойцов ВСУ, пополнение их рядов наши 
максимально осложняют.

На Запорожском направлении работа артиллерии не снижает сво-
ей активности, дефицита боеприпасов у ВСУ не наблюдается. Наде-
юсь, у нашей армии недостатка тоже нет. В ходе очередной контрата-
ки наши военные оттеснили ВСУ с ряда позиций у Работино. Несколь-
ко подразделений ВСУ разбито у Копаней — наши продвигаются на 
линии Работино-Копани.

На Южно-Донецком направлении ВС РФ продолжают оказывать дав-
ление на противника на подступах к Старомайорскому. Также наши 
бойцы полностью заняли лесополосу к западу от села. 

На северном фланге Авдеевки наша армия пока уперлась в АКХЗ. 
Судя по смещению атак ВС РФ на север, вдоль ж/д полотна и боям, 
которыми наши оттесняют ВСУ от террикона, штурмовать территорию 
коксохима, превращенную в мощное укрепление, наши пока не наме-
рены. На южном фланге, в районе Северного армия России взяла под 
контроль важную высоту, продолжает штурм позиций ВСУ, которые 
они занимают со времен АТО. Противник отмечает активность артил-
лерии с нашей стороны и мощную поддержку авиации. На сегодняш-
ний день армия России нацелена на максимальное осложнение снаб-
жения гарнизона ВСУ с одновременным методичным продвижением.   

Новость дня – наша армия освободила Хромово (Артемовское) на 
Артемовском направлении. Бои за село длились с середины весны. 
Вагнеровцы очень старались занять посёлок, чтобы перерезать снаб-
жение ВСУ из Часов Яра. Тогда удалось лишь держать путь снабжения 
под огневым контролем. Сейчас наши военные развивают успех, под 
контроль взята также лесополоса севернее поселка. Еще недавно си-
туация вокруг Артёмовска была совсем совсем иной. Нашим удалось 
перехватить инициативу и существенно продвинуться.

На Купянском и Краснолиманском направлениях продолжаются бои 
у Синьковки. Военнослужащие нашей группировки Запад вошли на се-
верные окраины села. Бои за это крошечное село идут давно, но уве-
ренного контроля достичь не получалось. Сейчас российские военные 
вновь стараются закрепиться. Восточнее идут позиционные бои у Кис-
ловки, пока без особых успехов. У Загоруйковки и Тимковки ВС РФ от-
тесняют противника. Наши чуть тронули фронт в районе Сватово, про-
тивник в ответ обстреливает Кременную.

https://t.me/olegtsarov/9393
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Логика Маркова
Путин не пойдет ни на какое перемирие на Украине до конца вы-

боров в США. Таково мнение большинства политиков в Белом Доме 
США и в Госдепартаменте США. 

Это анонимно высказал источник из Госдепартамента. Рейтер это пу-
бликует, а Рейтер это практически официальный орган западных элит. 

А вчера Госдепартамент заявил, что переговоры о мире сейчас бес-
смысленны.

Таким образом Вашингтон посылает сигнал всем, - никакого пере-
мирия на Украине не будет точно еще год. Всем приготовиться к вой-
не минимум еще год.

Пинта разума
Товарищ Эренбург сильно упрощает. Пожалуй, эта фраза из прошло-

го станет общей характеристикой появившейся новой статьи Владис-
лава Суркова. Потому что натягивать хуторское сознание на всю со-
временную Украину - это либо большое преувеличение, либо созна-
тельное искажение фактов. 

Украина разная и определённая часть её населения действитель-
но живёт в том, что Сурков называет хуторским сознанием. Но есть и 
вполне себе многочисленный средний класс, живущий в Киеве, Харь-
кове, Днепропетровске, Львове и других городах, которые в России 
принято считать русскими (конечно, Львов - исключение). 

Никакое хуторское сознание этому классу не присуще и близко. В 
особенности городу, который является основным оплотом того поли-
тического режима, который с 2014 формировался на Украине - Киеву. 
Записывать киевлян в хуторяне как-то смешно. Поэтому надо исходить 
из того, что по ту линию фронта есть люди, представляющие из себя 
гражданский политический класс, не ассоциирующий себя с Россией. 

Можно сколько угодно сокрушаться, что эти люди являются продук-
том враждебной социальной инженерии: то есть русские, которые аб-
солютно убеждены в том, что они не русские. Но положение дел имен-
но такое и в одночасье социально-политическая конструкция Украи-
ны не развалится. Потому что она основана вовсе не на хуторском со-
знании. 

Прогноз Суркова о развале Украины в следующем году - это из об-
ласти фантастики. Нынешняя ситуация скорее свидетельствует о том, 
что война продлится еще как минимум несколько лет (может и боль-
ше) и дорого будет стоить как Украине, так и России в человеческом и 
материальном плане. Западные союзники тоже понесут издержки, но 
больше в денежном эквиваленте. 

А миф о том, что Украина развалится в 2024 году по мановению вол-
шебной палочки - это и есть явный признак того самого хуторского со-
знания, которое критикует Владислав Сурков. К нынешней ситуации 
гораздо вернее подходит цитата врага советской власти Черчилля: «Я 
вам не обещаю ничего, кроме крови, тяжёлого труда, слёз и пота».

https://t.me/logikamarkova/9219
https://t.me/pintofmind/3484
https://actualcomment.ru/sumerki-na-khutore-2311290954.html
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Лев Вершинин
О свеженькой статейке Суркова.  Очень коротко. 
По сути абсолютно не интересно, всего лишь очередная вариация 

на тему «они там все тупыыые» и «замерзнут, вымрут, оружия не по-
лучат». Скучно и пусто.

Единственная цель автора: напомнить о себе, таком успешном и 
все-все знающем в «украинском кейсе». Хотя, на самом деле, знает 
он только о том, чего хотели московские люди,  не понимая, что про-
медление смерти подобно. Плюс, конечно, знает правду об обнуле-
нии Русской Весны и ее лидеров.

Единственное, достойное внимания: все выступления этого автора 
адресованы только одному человеку, пожелания которого автор ло-
вит «верхним чутьем», и если уж он объявляет «войну без минска», 
стало быть, на данный момент, уверен, что сие этому самому «только 
одному» понравится.

Могу допустить, что таки понравится. Но, сами знаете, сердце кра-
савицы склонно к измене. 

А простучится ли Сурков, сумеет ли вновь попасть в фавор, - неваж-
но. Лично я полагаю, вряд ли...

ЖИВОВ Z 🇷🇷
На мой взгляд Сурков прекрасно уловил «магическую» сущность 

украинства как идеи. Я тоже столкнувшись с украинствующими в Хер-
сонской области год назад подобрал для них термин «заколдованные 
русские».

PS: не стоит заводиться из-за фамилии Сурков, стоит прочитать, что 
он написал.

Беспощадный пиарщик
Девочки, популярнейший интернет-ресурс “Актуальные коммента-

рии” публикует очередное (весьма короткое — 2023 символа без про-
белов) откровение демиурга российской внутренней политики в от-
ставке Владислава Юрьевича Суркова, а нынче “простой россиянин” 
с нехитрой, как шлагбаум, мыслью: “Хуторянский мистическо-магиче-
ский менталитет украинцев до конца не может осознать, что ситуация 
безнадежная, поражение будет уже в будущем году, ловить нечего, 
всем привет”. Это, собственно, всё содержание материала Владисла-
ва Юрьевича.

Но кокова, девочки, эронео. Человек, казалось бы врастивший це-
лую плеяду ЛОМов в кремлевский нарратив времен суеверной демо-
кратии (Гребенщиков, Варламов, Самойлов, а также Кац, Шац и Аль-
бац) и руливший на протяжении 10 лет всей внутриполитической по-
весткой, побирается нынче на когда-то созданном под себя ресурсе с 
аудиторией в 931 человека, где и публикует свои нетленки. Даже FT 
перестала брать у Владислава Юрьевича интервью.

Второе эронео заключается в том, что вся украинская история начи-

https://t.me/putnik1lv/6060
https://t.me/zhivoff/11856
https://t.me/prbezposhady/22952
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ная с 2004 года — это, конечно же, совершенно рукотворный кризис, 
длань к которому в числе многих приложил и сам автор нынешней 
победоносной колонки, сегодня предрекающий самый скорый крах 
украинского передвижного цирка, а еще 8 лет назад командовавший 
всеми могучими ресурсами на информобеспечение “на киевском на-
правлении”. 

Зачем создатель термина “голубиный народ” именно сегодня на-
писал эту скудную со всех точек зрения колонку — понять решительно 
невозможно.

Пинта разума
Коллеги, а что тут понимать-то? Всё же ясно как белый день. Чело-

век снова хочет в большую политику. Но если не в большую, то хоть в 
среднюю, малую... Да в любую. Пустите погреться, пожалуйста, у по-
литического очага, я ещё пригожусь. Ну, а то что я всегда всё провали-
ваю - так это бывает, не только же я.

Культурная война | Kulturkampf
😎 Рейтинг самых влиятельных людей Европы от Politico
Всего в списке  28 человек: 1 самый влиятельный и по 9 в порядке 

убывания влиятельности в трёх категориях («деятели», «разрушите-
ли» и «мечтатели»). Самым влиятельным человеком Европы в 2023 г. 
по версии Politico стал Дональд Туск. Да, вот. Почему? Потому.

В категориях же сложилась интересная ситуация, так как их либо 
возглавляют, либо присутствуют в каждой из них люди, связанные с 
Россией. Например, в список «деятелей» вошёл Андрей Ермак, чья 
мать до СВО точно проживала в Санкт-Петербурге. 

«Мечтателей» возглавил президент-еврей, которого не пустили в 
Израиль. Ещё 10 лет назад он вёл «голубые огоньки» на федеральных 
каналах России и часто был здесь на гастролях. Вторым номером, кста-
ти, в категории идёт Алексей Навальный, представленный, как «рус-
ский Мандела».

Категорию «разрушители» возглавляет Эльвира Сахипзадовна На-
биуллина! Отмечается её высокий профессионализм в деле стабили-
зации российской экономики в период оказывания на неё беспреце-
дентного санкционного давления. Вроде бы прикольно, но есть ню-
анс:

«МВФ недавно предсказал, что экономика России вырастет на 2,2 
процента в [2023] году; в феврале прогноз был гораздо более скром-
ным — 0,7 процента. Такого рода результаты привели к тому, что кри-
тики сравнили Набиуллину с Альбертом Шпеером, министром воо-
ружений и военного производства при Адольфе Гитлере, и Адольфом 
Эйхманом, который усовершенствовал железнодорожную систему, 
перевозившую евреев на верную смерть».

Ну, то есть вы поняли — стабилизация Набиуллиной банковской си-
стемы РФ это, по мнению Politico, сродни организации Холокоста Эйх-
маном. 

https://t.me/pintofmind/3485
https://t.me/der_kultur_kampf/840
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По всей видимости, 24.02 прекратила своё существование не толь-
ко старая архитектура безопасности в Европе, но и западная журнали-
стика. 😎

Старая площадь
Владимир Зеленский получил номинацию «Мечтатель». С одной 

стороны, это достаточно тактично, так как даже на Западе уже дав-
но употребляют более сильные эпитеты относительно адекватности 
украинского лидера.

С другой стороны, барон Мюнхгаузен он ведь тоже мечтателем был, 
просто свои мечты выдавал за уже свершившиеся факты. Так что так-
тичность этой номинации очень умеренная.

И Эльвира Сапхизадовна Набиуллина получила номинацию «Раз-
рушитель».

Знаете, мы всегда это знали. В этой хрупкой и интеллигентной жен-
щине кроется ужасная разрушительная сила, способная ввести в рецес-
сию половину экономик Европы. Мы когда по Неглинной мимо офиса 
ЦБ идем прям чувствуем эту мощь, даже страшно становится. Так что 
тут всё по делу.

ZERGULIO🇷🇷
Очень смешно, когда украинского наркомана и попрошайку Зелен-

ского сравнивают с личностями вроде Уинстона Черчилля
Зеленского можно сравнивать разве что с разными бесталанными 

торчками. И то преимущество, зачастую, будет за последними.
Войти в историю можно по-разному. Зеленский уже вошел, как лгун, 

коррупционер и убийца сотен тысяч украинцев.

МАРДАН
Американское издание Politico назвало главу ЦБ РФ Эльвиру Набиул-

лину главным «разрушителем» 2023 года за вклад в усиление россий-
ской экономики. Её сравнили с министром вооружения и военного 
производства в гитлеровской Германии Альбертом Шпеером и архи-
тектором Холокоста Адольфом Эйхманом. Одиозное и просто непри-
стойное сравнение. 

 Западное сообщество давно привыкло мыслить фашистскими ка-
тегориями и опираться на нацизм как привычную общественную фор-
мацию. Выступление престарелого фашиста-бандеровца в канадском 
парламенте и нацизм, внедренный на Украине – хорошие примеры 
фашизации Запада под прикрытием демократических лозунгов. 

 Россия опять оказалась один на один с европейским фашизмом. И 
еще с американским.

Раньше всех. Ну почти.
США планируют приобрести у Греции для Украины 75 тысяч снаря-

дов, сообщает греческий информационный портал pentapostagma.

https://t.me/staraya/12872
https://t.me/SergeyKolyasnikov/54348
https://t.me/mardanaka/17496
https://t.me/bbbreaking/170551
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По его данным, США планируют закупить у Греции 50 тыс. 105-мил-
лиметровых снарядов, 20 тыс. 155-миллиметровых снарядов и 5 тыс. 
снарядов калибра 203 мм, чтобы пополнить украинские запасы воо-
ружений. Переговоры об этом находятся на заключительной стадии. 
Общая цена, которой добивается греческая сторона, составляет $47 
млн, пишет издание.

Старше Эдды
США пошли по миру в поисках снарядов для Украины. Дошли до 

греков и хотят у них купить 75 тыс. снарядов. При текущих украинских 
расходах их хватит дней на десять. Американцы, конечно, в таком ре-
жиме найдут десяток-другой продавцов, которые помогут украинской 
армии протянуть полгода или больше.

Холмогоров
Потом обязательно надо вернуть. Все 75 тыс. Своим ходом. Ни к 

кому не отношусь с таким омерзением и ненавистью, как к «право-
славным братушкам за Украину».

ZERGULIO🇷🇷
Рубрика «Братушки»
😎😎 В Казахстане дали почти семь лет лишения свободы жителю Ка-

рагандинской области, воевавшему в составе ЧВК «Вагнер» на Украи-
не. Органами досудебного расследования Ш. обвинялся по статье 170 
части 3 УК, а именно в участии в качестве наемника в вооруженном 
конфликте, военных действиях и иных насильственных действиях, на-
правленных на свержение и подрыв конституционного строя либо на-
рушение территориальной целостности государства», - говорится в со-
общении Казыбекбийского районного суда Караганды. 

Надо выстаскивать парня. В целом же это очередное свидетельство 
гнилой антироссийской деятельности Казахстана. Гадят везде, где мо-
гут, а внешне пытаются играть в партнеров и сосут деньги.

МАРДАН
Читаем внимательно. Республика Казахстан – член СНГ, ЕАЭС и ОДКБ, 

признала «наемником» своего гражданина, воевавшего за Россию. В 
2022 году, при попытке госпереворота в Казахстане, туда моменталь-
но прибыли русские десантники и общими усилиями погромы и по-
жары были погашены. 

 О чем еще нужно напомнить товарищам казахам, которые усиленно 
любуются своим термином «многовекторная политика»? Любоваться 
можно в зеркало, при условии, что оно сделано в России.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Казахи (в политическом смысле) пытаются усидеть разом на трех 

стульях. В этом плане они уже переплюнули украинцев. Получить все 

https://t.me/vysokygovorit/13640
https://t.me/holmogortalks/31577
https://t.me/SergeyKolyasnikov/54337
https://t.me/mardanaka/17497
https://t.me/zhivoff/11857
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от России, от Китая, и не забыть сделать приятно американцам. Ах, 
чуть не забыл, о растущих националистических настроениях а самом 
Казахстане, народ которого традиционно был ближе всего к русскому 
по ментальности.

Прочные связи Казахстана с США и ЕС помогает республике отстаи-
вать независимость в регионе исторического доминирования России 
и Китая. Такое заявление сделал заместитель министра иностранных 
дел страны Роман Василенко американскому изданию Politico.

Скурлатов live
Интерпол - всё.
На Генеральной Ассамблее Интерпола ограничили компетенции ло-

яльного России Президента Интерпола Аль-Раиси в пользу Генераль-
ного секретаря этой организации ставленника США Штока, по замыс-
лу которого многие важные функции Исполкома перейдут к некой Ра-
бочей группе экспертов (россиян там , ясное дело, не будет), создан-
ной для предварительной проработки наиболее важных вопросов, что 
противоречит Уставу организации. 

Таким образом, как и ожидалось, США провели свои резолюции. 
Интерпол окончательно становится их вотчиной.  Мало того, что Ис-
полком организации приобретает декоративный характер, теперь за-
седания Генеральной Ассамблеи можно будет проводить в дистанци-
онном режиме, а, следовательно, Запад сможет не выдавать неугод-
ным им делегациям визы без учета аргумента о необходимости обе-
спечения их участия в работе международной организации.

В этом году Интерполу исполняется 100 лет. Однако при таких ново-
введениях миссию Интерпола можно считать  закрытой, а новую орга-
низацию переименовать в Американпол.

Обыкновенный царизм
Самый успешный человек в мировой истории Адам Кадыров стал 

«куратором» (что бы это ни значило) чеченского батальона имени 
Шейха Мансура, который войдет в структуру министерства обороны 
России. 

Об этом сообщили спикер чеченского парламента Магомед Даудов 
и депутат Госдумы от Чечни Адам Делимханов.

Считаем, что и этого назначения мало. Адам Кадыров без сомнения 
должен стать куратором соцсети «Тик-Ток» в России.

Политджойстик/Politjoystic
Неожиданный анонс от Президента Путина. Он в пятницу встретит-

ся с Игорем Сечиным (Роснефть). 
...
Честно говоря, не помню такого, чтобы сообщали о таких встречах 

заранее. Конечно, ИИ на особом положении и всё же.

https://t.me/skurlatovlive/12156
https://t.me/ordinaryczarizm/3216
https://t.me/politjoystic/35346
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Политджойстик/Politjoystic
Вот это серия личных встреч: Ковальчук, Абрамович, Сечин. Точно 

знаю еще об одной, о которой написать не могу. 
...
Что это означает? Президент ставит в известность о некоторых си-

стемных параметрах будущего. И структурного и кадрового. И делает 
это лично. 

...
Абрамович? Это теперь неофициально официальный министр ино-

дел. 

Олег Царёв
Вчера прозвучало очень много заявлений Мединского. Говорит пра-

вильные вещи. Но от этого как-то неспокойно. 
По слухам, на прошлой неделе в Россию прилетел Абрамович. 
И от этого неспокойно вдвойне.

Умный еврей при губернаторе
Прочитал у одного из эмигрантов-иноагентов, не самого оголтело-

го, кстати. Так, 7/10 по шкале оголтелости. Прочитал, как он ходил смо-
треть новейшего «Наполеона». Пишет, что не смог ощутить, что про-
тивники французов под Бородино - «наши». Как отрезало у него. От-
менил в себе Россию.

Я думаю, это очень хорошо. У них как отрезало и у нас как отреза-
ло. Не наши. Так и относимся - как к платным пособникам смертель-
ного врага.

А то, если иначе, опять начнем напевать «здесь под небом чужим» 
и сочувствовать. А им нельзя сочувствовать.

Алиса и Стихи
Все эти Макаревичи-Галкины, новоявленные евреи - никакие они 

не евреи, голос крови тут не причём; говорю это как человек отчасти 
с таким же «голосом крови». Они просто подлецы и приспособленцы. 
И как присопособленцы, они просто продолжают отрабатывать пове-
сточку. В Израиле она такая, что патриотизм - это естественно, хорошо 
и правильно, там вообще другие варианты невозможны, не поймут, 
причем никто: ни таксисты, ни соседи, ни творческая тусовка, ни по-
лиция с министерством абсорбции. Там им быстренько волчий билет 
в зубы и нах* из Израиля. А вот почему у нас повесточка долгие годы, 
даже десятилетия была именно такой, что ненавидеть Россию и рус-
ский народ, считать великий народ быдлом было модно и в тренде, 
было признаком того, что ты прогрессивен, было хорошо, правильно 
и само собой разумелось — вот это большой вопрос. Большой вопрос, 
почему с приходом ВВП всё это тяжкое наследие горбачёвско-ельцин-
ского «режима» не было отправлено в ближайшее местечковое сель-
по, а лучше на Соловки — это большой и толстый вопрос. Слава Богу, 

https://t.me/politjoystic/35347
https://t.me/olegtsarov/9385
https://t.me/governorsjew/8885
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все это стало меняться с началом СВО; в том числе поэтому 24 февра-
ля 2022 года для меня большой праздник, это подобно зимнему солн-
цестоянию, начало перелома, начало наступления сил света на силы 
тьмы. Но как человеку, нежно любящему Израиль (Россия-мама, Из-
раиль-папа), мне за него бесконечно обидно, что он превратился в 
помойку, впустив в себя всё это иудино племя. Не сомневайтесь, За-
хар, они с лёгкостью предадут и продадут и Израиль, если будет нуж-
но. Они не евреи, они, пардон, космополиты безродные. У них роди-
ны как не было, так и нет.

Друид
Неадекватный учитель информатики в московском районе Строги-

но, который нарисовал свастики и проукраинский лозунг на интерак-
тивной доске в школе – это редкий случай. В целом, преподаватель-
ский корпус понимает свою ответственность перед страной и, как след-
ствие, усилил патриотическую компоненту.

Но в семье, как известно, не без урода. И это не означает, что нуж-
ны дополнительные проверки и психологическое тестирование среди 
учителей. Это означает, что директора школ, ученики и сами учителя 
должны быть внимательны и вовремя давать нужные сигналы в пра-
воохранительные органы. Школы должны быть стерильны от нациз-
ма и проукраинских настроений.

Иначе победы в СВО и, особенно, противостоянии с Западом Рос-
сии будет обеспечить очень сложно. Это тот самый невидимый фронт 
и битва за умы и сердца подрастающего поколения. И к ним нельзя 
допускать проукраински настроенных неонацистов. Сам же учитель 
пока только оштрафован на 40 тыс. руб. по статье о дискредитации ар-
мии. Но, скорее всего, он дорисовался до уголовного дела и реально-
го тюремного срока. Резонанс по этому поводу поднялся большой.

Байки из Спасской Башни
«Сегодня Международный день солидарности с палестинским наро-

дом. В конфликте виноваты США. Куда бы они ни влезли – везде кровь 
и разрушения. Так происходит и на Украине, где марионетки США бро-
сают на убой братский нам народ. Поэтому мы понимаем боль пале-
стинцев».

Сергей Миронов, лидер справедливороссов

Норин
В любом противостоянии хочется, чтобы выход из него выглядел как 

раздача злу по рогам, а сестрам по серьгам. В реальности ты всегда 
выбираешь из пакетов, в каждом из которых добро смешано со злом 
и несправедливостью - причём исходные условия всегда таковы, что 
ты принципиально не можешь точно определить пропорции. Сейчас 
модно сравнивать противника с Гитлером, но какая справедливость 
настигла всех по итогам мира, где победили Гитлера, вам могут рас-
сказать греческие партизаны, которых в финале укатали англичане, 

https://t.me/wisedruidd/6840
https://t.me/kremlin_bashnya/41730
https://t.me/norinea/1731
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и фон Радецки, который заслужил осиновый кол, а кончил жизнь до-
вольным собой бюргером.

Это не то чтоб очередное элегическое сожаление на тему жизнь 
боль. Просто всегда надо учитывать, что твой триумф кому-то траге-
дия, причем не всегда четко можно определить, где и чего больше.
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ТРИДЦАТОЕ НОЯБРЯ

Сегодня:
• Киссинджер виновен во всех проблемах, переворотах и военных 

преступлениях второй половины ХХ века, СССР тоже он развалил, а 
теперь с его смертью кончается эпоха владычества США,

• Зеленский намекает на переговоры, но никаких переговоров не 
будет,

• Большой комментарий Филолога про плацдарми на левом берегу 
и кто кого там перемалывает,

• Что произошло в Северомуйском тоннеле, непонятно, но Бескид-
ский тоннель надо взрывать,

• Разбор личного дела Соловьева В.Р., который посмел выразить 
точку зрения, отличную от обозначенной президентом,

• Собирание народов - историческая миссия русских,
• Комментарии к историческому решению Верховного Суда о за-

прете движения ЛГБТ,
• Украина докатилась до отмены выборов в военное время

Владислав Угольный
Я ебал в рот Украину, украинцев, украинский язык. 
Более того, если бы за триединый русский народ не топил бы Вла-

димир Владимирович, я бы много хорошего сказал бы и о нем.
Русский народ только один. Его основа не * (тоже нельзя критико-

вать) и не * (это можно, но не буду, а то мне опять скинхеды угрожать 
будут), а городская культура, возникшая в России на стыке XIX и XX ве-
ков.

Заигрывание с украинской сектой или малоросами (которые нам 
ещё за атаку на Церковь, и я не о запрете РПЦ, ответят) - опасная шту-
ка.

Понятие «украинец» должно быть деконструировано и деколони-
зировано. Нет никаких украинцев, есть донбассовцы, киевляне, харь-
ковчане, одесситы, полтавчане, слобожанцы. И гробики.

И гробики.
Сколько украинцев надо чтобы вкрутить лампочку?
Нисколько украинцев не нужно.
Меня эти пидорасы хуярили артиллерией.
Мне похуй кем себя считали красноармейцы, которые брали Бер-

лин. Для меня они только красноармейцы - и все. Чеченцы они, укра-
инцы или авары - меня не волнует. Они для меня русские солдаты и 
всё.

Украинская сволочь сжигала людей, с которыми я себя ассоциирую.
Эти твари атаковали мою культуру, пытаясь выехать на моем горбу 

в рай.
Я их презираю.

https://t.me/zola_of_renovation/6471
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Ничего кроме смерти эта погань и гангрена на теле моего народа 
не заслуживает.

Холмогоров
Умер столетний Киссинджер. Великолепный посланник Сатаны, 

едва не построивший Новый Мировой Порядок на циничной смычке 
либерализма и коммунизма. 

По счастью пришел Солженицын и всё испортил.

Владислав Угольный
Как я мог пропустить тот факт, что вчера издох Генри Киссинджер?
Поздравляю всех с тем, что у нас на одного сильного противника ста-

ло меньше. Больше ни одного неокона сравнимого масштаба я вспом-
нить не могу. Теперь, кажется, против нас только хохлы и биоленинист-
кое отребье. Ну и правые популисты, но там все совсем плохо с соком 
мозга.

Нам не нужны сильные противники чтобы самим быть сильными.
Америка должна быть коричневой и чёрной.
WASP - сектанты и ублюдки Европы, худшее, что она породила.
Чтобы быть сильным нам надо чтобы все враги наши были слабы-

ми.

Логика Маркова
Путин отправил в США телеграмму соболезнования в связи со смер-

тью Генри Киссинджера. Супруге, естественно, а не президенту и не 
госсекретарю. Назвал Киссинджера выдающимся дипломатом и му-
дрым государственным деятелем. 

Киссинджер был интеллекутальным другом Путина, его собеседни-
ком в течении десятков встреч и многих часов. В том, что Владимир 
Путин является выдающимся политиков современности, есть и боль-
шая заслуга Киссинджера, который передал Путину... что? 

1. Передал не мудрость, конечно, - мудрость передать невозмож-
но. Да она у Путина есть и своя, родная.

2. Передал не опыт, - опыт, да и то частично, может передать толь-
ко учитель ученику. 

3. Киссинджер передал Путину уроки опыта, своего и других вели-
ких политиков. 

Полезно. А как Путин использовал уроки опыта Киссинджера  - су-
дите сами.

Константин Малофеев
Покойный Генри Киссинджер был гроссмейстером той «большой 

игры», которую Запад во главе с США вёл против России. Киссинджер 
был нашим врагом, архитектором победы в холодной войне против 
СССР.

https://t.me/holmogortalks/31587
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В 70-е ещё совсем молодым госсекретарём при Никсоне Киссин-
джер был инициатором альянса с коммунистическим Китаем. Покой-
ный был ближайшим сотрудником главного русофоба второй полови-
ны ХХ века Дэвида Рокфеллера. Организатором глобалистской Трёх-
сторонней комиссии. 

В ельцинскую Россию 90-х Киссинджер приезжал как прокуратор в 
недавно покорённую провинцию. Он пользовался доверием и уваже-
нием даже у нас.

Именно Киссинджер на переговорах с ветераном нашей полити-
ки Примаковым договорился до тех условий перемирия в войне 2014 
года, которые позднее стали Минскими соглашениями.

Если бы не репутация Киссинджера, вряд ли президент Путин пове-
рил бы западникам в Минске. Но ветеран американского глобализма 
то ли не смог, то ли не захотел повлиять на своих учеников и последо-
вателей в Белом доме. Минские соглашения не были выполнены под-
шефным США киевским режимом. Нас обманули.

Слава Богу, со смертью Киссинджера в США больше нет людей, ав-
торитет которых дал бы им возможность опять нас одурачить.

Все эти люди уже умерли. Те, кто мог учить нас.

Глазьев для думающих людей
И кто его выдвинул на иностранного члена РАН? Я голосовал про-

тив. Позор.

Alex Parker Returns
Помер Киссинджер. Соросу приготовиться. Я не раз писал этой ста-

рой жабе, что время за нас. Радостно!

Политджойстик/Politjoystic
Генри Киссинджер умер. Всё проще и проще становится. 
…
Старая прослойка американской элиты будет сокращаться по есте-

ственным причинам. А именно она живет иллюзиями прошлого века. 
… 
Маск, Десантис, Кеннеди - куда как более адекватны для задач, сто-

ящих перед американским народом.

Сергей Миронов
Умер Генри Киссинджер – один из самых неоднозначных полити-

ков XX века. Впрочем, для жителей Вьетнама, Камбоджи, Бангладеш, 
Чили, Аргентины, стран Ближнего Востока он вполне однозначная фи-
гура – стратег в кровавых перчатках.

😎😎 Киссинджер был последовательным противником нашей стра-
ны. Но во времена Советского Союза он уважал его силу и боялся ее. 
Поэтому и договаривался с нами. У него был хороший инстинкт са-

https://t.me/glazieview/4473
https://t.me/apwagner/17152
https://t.me/politjoystic/35349
https://t.me/mironovonline/8914
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мосохранения, которого так не хватает сегодняшним американским и 
особенно европейским политикам.

😎😎 Отсюда простой вывод: мы должны быть сильными – иначе все 
эти улыбчивые интеллигенты в очках не будут с нами считаться и про-
сто раздавят. 

У Киссинджера хватило ума не доводить дело до прямого и самоу-
бийственного конфликта с Советским Союзом. Хватит ли у его наслед-
ников? 😎

ЧАДАЕВ
Вот вроде можно сказать: удалась жизнь у старика Генри, многим 

на зависть. Но, с другой стороны, умирать именно в момент, когда ре-
ализуется то, борьбе с чем ты посвятил едва ли не всю свою вековую 
жизнь… Всё-таки главная геополитическая идея Киссинджера — что 
основным условием сохранения американской гегемонии в мире яв-
ляется недопущение союза России и Китая. И он блистательно вопло-
щал в жизнь этот принцип, пока не пришли в его родной Госдеп ру-
косуи с мессианской дурью в головах. Уверен, недавняя встреча Си и 
Байдена в Сан-Франциско — это последняя попытка патриарха «чел-
ночной дипломатии» как-то перечелночить этот расклад. Но Байден… 
ну, да што там.

Обыкновенный царизм
По мнению Киссинджера, со времен Фукидида в мире политики 

мало чего изменилось, и государства на международной арене долж-
ны руководствоваться не абстрактными ценностями и декларируемой 
идеологией, а реальными военными и экономическими возможно-
стями.

Более того, он был убежден, что международное право и институ-
ты второстепенны и неустойчивы, по сравнению с интересами нацио-
нального государства, которые не могут быть ограничены никакой мо-
ралью. Другими словами, Алексей Мильчаков из ДШРГ «Русич», кото-
рый говорит в интервью, что на пути защиты страны мы не должны 
быть ограничены вообще ничем, — не политический радикал, а впол-
не себе интеллектуальный наследник Киссинджера (без шуток).

Объясняет Readovka
Столетие Киссинджера закончилось. А с ним заканчивается амери-

канский миропорядок и циничные договорняки

Алексей Бобровский
Ну, вот, никак не получится о Киссинджере либо хорошо, либо ни-

чего. Тем более, что в оригинале древнегреческое изречение звучит 
все-таки: «О мёртвых либо хорошо, либо ничего, кроме правды»! Ген-
ри Киссинджер - человек на руках которого крови больше, чем у иных 
нацистов!

https://t.me/chadayevru/2120
https://t.me/ordinaryczarizm/3222
https://telegra.ph/Genri-Kissindzher-11-30
https://telegra.ph/Genri-Kissindzher-11-30
https://t.me/readovkaru/5097
https://t.me/alexbobrowski/468
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Он одна из самых подлых и беспринципных фигур в мировой поли-
тике.

Именно Киссинджер виновен в варварских бомбардировках Кам-
боджи и Лаоса - погибло более 3 000 000 человек. Большинство со-
жжено напалмом и отравлено химическими веществами. 

Цинизм Киссинджера поражал. В Анкаре в 1975 на встрече высоких 
чиновников США и Турции, когда Конгресс только что запретил оказа-
ние прямой американской помощи, Киссинджер предложил, что ад-
министрация Никсона договорится с одним из союзников перепра-
вить Турции оружие. У присутствующего посла США вырвалось: «Это 
же незаконно!». На что Киссинджер язвительно заметил: «До приня-
тия Закона о свободе информации я обычно говорил на заседаниях: 
«Незаконное мы делаем немедленно, антиконституционное требует 
чуть больше времени». Но поскольку действует Закон о свободе ин-
формации, я боюсь говорить подобные вещи».

В 1968 в ходе борьбы вице-президента Хэмфри с Никсоном за пост 
президента, главным козырем Хэмфри были переговоры об оконча-
нии войны во Вьетнаме. Киссинджер сорвал их, что помогло Никсону, 
а через 4 года Никсон и Киссинджер подписали мир на условиях Хэм-
фри. За это время погибло 1,5 млн вьетнамцев.

Пока же шла война, как свидетельствуют генералы, Киссинджер лич-
но принимал участие в определении даже сроков бомбардировок, го-
воря: «Я не могу поверить, что страну четвёртого сорта, такую как Се-
верный Вьетнам, нельзя сломать».

Киссинджер - организатор переворота Пиночета в Чили в 1973 и 
операции «Полет Кондора» по зачистке Южной Америки от антиаме-
риканской оппозиции в 1970-1980. 

Ему принадлежит фраза, характеризующая всю суть внешней поли-
тики США, как раз перед выборами в Чили, на которых победил Альен-
де, он заявил: «Я не понимаю, почему мы должны стоять в стороне и 
наблюдать, как страна становится коммунистической из-за безответ-
ственности ее населения». 

В 1975 он увидел угрозу коммунизма в Восточном Тиморе, лично 
поддержав Сухарто, начавшего геноцид в португальской колонии, же-
лавшей независимости. 

На его совести бойня в Бангладеш в 1971, поддержка фашистских 
режимов в Испании, Португалии, Греции, ультраправых восстаний в 
Анголе и Мозамбике и даже фактический переворот в Австралии, в ре-
зультате которого было свергнуто Лейбористское правительство пре-
мьера Австралии Уитлэма.

Именно Киссинджер навязал Европе зеленую повестку и атомофо-
бию, незаметно убив энергетику Европы. 

Он один из идеологов теории ограничения рождаемости в мире. 
Никакие Римские клубы без его одобрения не смогли бы двигать это. 
Сегодня она реализуется.

Но самой сложной интригой стала Война Судного дня и события во-
круг нее.  
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В 1973 группа банкиров и политиков, среди которых был и Киссин-
джер, решили устроить рост цен на нефть в мире. Для того, чтобы обе-
спечить, как потом назвал это он сам, «вторичную переработку нефте-
долларов» в США. За полгода до начала войны Судного дня Киссин-
джер заявил, что к концу года цена нефти вырастет в 4 раза. Так и вы-
шло.

В сентябре 1973 Киссинджер стал Госсекретарем США, сохранив пост 
советника президента по нацбезопасности - беспрецедентная история, 
фактически теневой межэлитный переворот. Именно Киссинджер ко-
ординировал диалог арабов и евреев накануне войны, это он стравил 
их.

6 октября 1973 началась Война Судного дня, 17 октября ОПЕК объ-
явила нефтяное эмбарго Западу. Это помогло доллару, вернувшему 
доверие на фоне высоких цен, утраченное в результате управляемого 
дефолта США 1971.

А уже в 1974 Киссинджер и ЦРУ договорились с саудитами, убедив 
их брать облигации США. По сути это и была реинвестиция долларо-
вых доходов арабов в финсистему США. Т.е. Киссинджер - создатель 
нефтедоллара. Так, через смерти десятков тысяч людей, был создан 
возобновляемый источник инвестиций в экономику США.

Символично, что со смертью этого упыря, кстати, нобелевского ла-
уреата, уходит не только нефтедоллар, но и «Эпоха Америки».

АДЕКВАТ Z
Я невеликий любитель надгробных напутствий, но для Киссиндже-

ра есть причина сделать исключение.
Очень, очень жаль, что покойный не дожил до формального краха 

иллюзий, которые питал и распространял в свои последние месяцы. 
До момента, когда чашу полынной горечи пришлось бы выпить до дна 
и публично.

Возможно, переосмыслить что-то или даже многое за лето и осень 
он успел - но во всяком случае не вслух. Поэтому и убывает в пункт 
вечной дислокации в ореоле заблуждений, высветить огромность и 
фатальность которых недалекому будущему еще предстоит.

По-моему, символично.

Умный еврей при губернаторе
Киссинджер умер. Столетний ветеран.
Как отметил Андрей Перла,  «Киссинджер был, конечно, врагом Рос-

сии». Таким и останется в истории.
«Самым умным и уважаемым, самым понимающим, самым интел-

лектуальным врагом», - добавил обозреватель.
Мы будем вспоминать о нём с ностальгией, как вспоминаем о вре-

менах наполеоновских войн, когда недоступный ныне старомодный 
политес в отношении даже смертельного врага был нормой.

Мы будем вспоминать о Киссинджере как о последнем предста-

https://t.me/politadequate/8162
https://t.me/governorsjew/8896
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вителе высокой холодной войны, когда сверхдержавы не только не-
навидели, но и уважали друг друга. Хуже того. Мы будем помнить о 
нем как о последнем враге, которого было за что уважать и с которым 
было о чём поговорить. Таких больше не делают.

Там, где раньше нам противостояли интеллектуалы со своими чуж-
дыми нам, но значительными для них идеалами, теперь пигмеи. Там, 
где раньше была целая школа прагматической политики и сама поли-
тика, исходящая из реальных интересов держав Запада, - теперь гнус-
ная слизь «современных ценностей» Содома...

Что-то знаю / Павел Данилин
Кто придет на смену Киссинджеру? Сейчас к Олимпу ползут послуш-

ные и недалекие марионетки. Хантер Байден и Карин Жан Пьер - вот 
эти сменщики Киссинджера. И вряд ли они удержат США не то что на 
позиции гегемона, но, думается мне, что и на позициях «сверхдер-
жавы» США куковать при таких лидерах как Жан Пьер будет не очень 
долго. 

Так и вспомнишь старую японскую пословицу: «Когда родители тру-
дятся, а дети наслаждаются жизнью, внуки будут просить милосты-
ню».

Старше Эдды
Слова Зеленского про то, что Донбасс вернуть будет очень сложно 

из-за того, что 10 лет идёт война, это не более, чем «прокидон». Мол 
смотрите русские и уважаемые западные хозяева, я готов отдать ту 
часть Донбасса, которая находится под контролем ВС РФ, давайте пе-
ремирие делать. 

Естественно, что подобные попытки прощупать почву и в очередной 
раз запудрить мозги дабы выиграть время и перевооружиться, будут 
продолжаться. Возможно в скором времени Зеленский предложит за-
морозку по текущей линии разграничения, ему очень нужно время 
на восстановление боеспособности и накопления боеприпасов, пото-
му и нельзя попадаться на подобные уловки, а прочный мир со счаст-
ливым будущим, в том числе для граждан проживающих на времен-
но оккупируемых Киевом территориях Малой Руси, возможен только 
после полной и окончательной капитуляции нынешнего киевского ре-
жима.

Что-то знаю / Павел Данилин
НАТО может продержаться на Украине дольше России, заявил ми-

нистр иностранных дел Британии Дэвид Кэмерон
Сказал и заплакал.

Юрий Баранчик
Замглавы МИД РФ: Перемирия с Украиной не будет, цели СВО будут 

достигнуты

https://t.me/ctotoznayu/5585
https://t.me/vysokygovorit/13656
https://t.me/ctotoznayu/5587
https://t.me/barantchik/13686
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На фоне вала публикаций в западной прессе о необходимости за-
морозить конфликт на Украине, о так называемом «корейском вари-
анте» естественно возникли некие опасения, что Россия может пове-
стись на эту приманку. Так как определённый элитный слой в этом 
всё-таки заинтересован.

Однако позитивом повеяло от интервью замглавы МИД РФ Сергея 
Рябкова «Известиям».

Вопрос корреспондента: То есть перемирия вы не ожидаете в сле-
дующем году?

Ответ С. Рябкова: Я не просто не ожидаю перемирия, я ожидаю того, 
что цели СВО, безусловно, будут достигнуты.

АДЕКВАТ Z
Счет бандеровским военным преступникам, приговоры которым 

еще с марта за редчайшими исключениями выносятся каждый день, 
давно идет на многие сотни. Фабула обвинения процентах в 90 случа-
ев как под копирку - по мотивам вражды и ненависти к мирному насе-
лению расстреливал или отдавал приказ расстреливать попадавших-
ся на глаза гражданских. В основном Мариуполь, но далеко не только 
он: единообразные зверства совершались практически на всех осво-
бождаемых территориях, отребьем из личного состава самых разных 
частей. А сколько еще потенциальных фигурантов аналогичных дел 
избежали суда, потому что давно сгнили, можно только гадать.

Следить за этими приговорами стоит хотя бы для того, чтобы ни на 
минуту не забывалось, против кого и почему воюем. Не берусь судить 
о настроениях по этой части среди нахватанных по мобилизации. Но 
мотивированный воевать бандеровец, будь он кадровый или добро-
волец - военный преступник либо уже, либо без одной минуты, не 
успевший лишь получить оказию проявить себя в этом отношении.

И здесь только остается понадеяться, что до того, как фронт начнет 
двигаться по-настоящему, особенно на Донбассе, этот контингент бу-
дет прорежен как можно сильнее.

Филолог в засаде
Некоторое время назад обратил на себя внимание комментарий, в 

котором уважаемый подписчик применительно к ситуации с плацдар-
мом противника в Крынках ставил под вопрос рациональность того, 
что можно было бы назвать самоедством.

Цитирую: «Что-то мне подсказывает, что если бы наши загнали на 
их берег Днепра пехоту и месяц бы её там ротировали (очевидно с 
большими потерями и неясной перспективой), то общество бы уже с 
ума посходило, рассказывая про мясную тактику и тому подобное (и 
наверное было бы право), но когда такое исполняют ВСУ - это боль-
шой тактический успех и чуть ли не военный гений...»

Для общего понимания сути проблем, связанных с плацдармами, 
которые создаёт противоборствующая сторона, отсылаю всех пытли-
вых, кто ещё не видел, к посту по теме от уважаемого товарища Исае-

https://t.me/politadequate/8164
https://t.me/philologist_zov/712
https://t.me/iron_wind/706
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ва.
(При этом хочу отметить, что в своих военно-исторических постах 

уважаемый товарищ Исаев в принципе имеет замечательное обыкно-
вение ненавязчиво перебрасывать весьма интересные и познаватель-
ные мостики в нашу боевую действительность.)

Так вот, проблемы с упорным окучиванием противником Левобе-
режья на текущем этапе заключаются совсем не в его гипотетических 
устремлениях реализовать массированный прыжок за Днепр и про-
рыв к Перекопскому перешейку.

Этот вариант мог быть вполне рабочим либо при радикальном осла-
блении нашей группировки на Левобережье в случае прорыва фрон-
та в направлении на Токмак и необходимости срочного купирования 
прорыва, либо вообще при отводе группировки на новые рубежи в 
случае обвала фронта (такая опция противником также рассматрива-
лась).

Однако ни прорыва, ни тем более обвала не случилось, наступле-
ние противника завязло, а переброска части сил с Левобережья на За-
порожское направление в начале июля не стала фактором критиче-
ского ослабления нашей Левобережной группировки.

Казалось бы, риски оказались купированы и поводов для актуаль-
ного беспокойства нет. Однако противник неустанно продолжал про-
щупывать Левобережье и упорно старался зацепиться, уже вне пря-
мой зависимости от ситуации на Токмакском направлении. Ну и в ито-
ге зацепился за Крынки.

Сейчас, например, применительно к этому плацдарму в Крынках 
можно наблюдать исполненные переможничества посты от неубива-
емой секты свидетелей Великого Перемалывания.

Между тем, в увлекательную игру под названием «Великое Пере-
малывание» можно - внезапно! - играть вдвоём (равно как и во всякие 
другие игры), и счёт в этой игре на Левобережье, скажем так, весьма 
неоднозначен.

В количественном измерении купировать переправы и высадки ма-
лых сил противника в условиях наличия серьёзной водной преграды 
можно так же относительно небольшими силами, но вот для локали-
зации и ликвидации уже образовавшихся плацдармов требуется за-
действовать значительно более крупные массы.

А более крупные массы - это хорошие цели для средств поражения 
противника с Правобережья.

При этом противник обладает преимуществами в части средств на-
блюдения и связи, дальнобойности и точности артиллерии, беспилот-
ных ударных средств в нижнем небе. Плюс к этому, на руку противни-
ку в данном случае играет более высокий берег.

С нашей же стороны, при всех этих сложностях, мы имели ещё и 
общее доведение действующего на Левобережье боевого хозяйства 
до печального состояния со всеми вытекающими. Кроме того, ситуа-
ция усугублялась неизбывным блядским алгоритмом: проёб вспышки 
с последующей боевой истерикой и необеспеченными атаками.
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Говоря объективно, с учётом банальной нехватки тех же наблюда-
тельных птичек с тепляками проебать вспышку на земле можно, увы, 
не особо затрудняясь, но это вопрос не к нашим бойцам.

Другое дело, если первой реакцией высокого начальствующего лица 
на доклады с земли о высадке противника становятся фразы в стиле 
«да хули вы пиздите», и таким макаром упускается возможность опе-
ративно зачистить зону высадки.

По осознании же неблагостного поворота ситуации начальственная 
жопа покрывается холодным потом, следует переход в режим скипи-
дарного реагирования, но время упущено и противник получает во-
жделенный плацдарм, а наши бросаемые в бой бегом батальоны - го-
рячие подарки себе на голову.

Так что никакого военного гения в действиях противника нет, но есть 
выжимание из ситуации совершенно определённых тактических вы-
год, т.е. все эти плацдармовыгрызательные действия стоит расцени-
вать как весьма рациональные.

Противник, не мудрствуя лукаво, целенаправленно создаёт швер-
пункты, притягивающие к себе наши силы, которые при иных обстоя-
тельствах могли быть применены с большей эффективностью в других 
местах или находиться в резерве (и, к слову, заниматься боевой подго-
товкой). Однако эти силы вынужденно задействуются в упорной и же-
стокой борьбе с плацдармами, в процессе которой противник вполне 
себе успешно их стачивает.

И весь этот процесс длится уже далеко не первый месяц. Сгрызли 
один плацдарменный пупырь - появился другой, сгрызли его - обра-
зовался третий. И всё это с накопительным эффектом потерь. Так и до-
шли сейчас до Крынок.

Можно, конечно, рассматривать ситуацию с Крынками под углом 
невозможности развития наступательного потенциала плацдарма в 
текущих условиях и ликовать по поводу того, какие мы молодцы, что 
запечатали противника в плацдарменном мешке, где мы его и пере-
малываем.

Вообще, ситуации на самом деле бывают очень разные. В частно-
сти, плацдарм может не получать достаточного огневого обеспечения. 
Тогда процесс его удержания становится весьма унылым, а перспекти-
ва - откровенно печальной. Однако даже такой слабо обеспеченный 
плацдарм отвлекает на себя лишние силы. В нашем же случае, увы, 
ситуация иная.

При этом противнику сейчас на самом деле нет необходимости пы-
таться наступать - ему достаточно исполнять угрожающие шевеления, 
прощупывая почву. Что он и делает.

Плацдарм сам по себе притягивает силы противоборствующей сто-
роны просто самим фактом своего наличия, что в нашем случае уже 
выгодно противнику, а угрожающие шевеления только дополнитель-
но увеличивают массу коллективного объекта достаточно эффектив-
ного огневого воздействия, которое противник в состоянии обеспе-
чить.
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Причём в наших условиях фактор притяжения сил дополнительно 
усиливается ещё и близостью трассы М-14, в направлении которой 
противник как раз и исполняет угрожающие шевеления.

Теоретически, правила навязанной противником игры можно было 
бы поломать - не обкладывать плацдарм живой силой, а наоборот - 
оттянуть свои силы подальше от средств огневого поражения против-
ника и позволить ему натаскать побольше своих сил на конкретный 
участок Левобережья, а затем массировать удары своих собственных 
средств поражения для радикального усиления эффекта того самого 
перемалывания.

Но для этого требуется надёжное блокирование периметра тактиче-
ски допустимого расширения плацдарма комбинированием средств 
дистанционного минирования и огневого поражения, создающих 
плотное огневое окаймление, наличие в достаточном количестве со-
ответствующих средств наблюдения и связи, плюс в целом организа-
ция слаженного и бесперебойного взаимодействия всех задейство-
ванных элементов, от постов наблюдения до высокоточки.

Однако пока мы имеем что имеем, и наряду с разматыванием жи-
вой силы противника на плацдарме борьба с ним сжирает дохера на-
ших собственных ресурсов. А не выделять эти ресурсы - значит отда-
вать инициативу противнику, который начнёт расползаться и закре-
пляться на местности и, помимо прочего, доползёт и до перехвата той 
самой трассы М-14.

(Однозначно позитивно то, что в разваленном уебанским макаром 
хозяйстве потеплело, но исправление ситуации требует времени и ти-
танических усилий, ибо завалы накопились суровые. Подвижки, на-
сколько я понимаю, уже есть, но по щелчку пальцев, увы, положение 
дел не наладится.)

Так что со всеми этими выползновениями противника на Левобере-
жье всё очень и очень непросто, и резюмировать вышесказанное хочу 
словами уважаемого товарища Исаева: «...к плацдармам противника 
нужно относиться со всей серьёзностью».

Герман Садулаев
Из-за этих &₽@#%× fpv-дронов нас не пускают к фронту. Выгружай-

тесь в обозе и здоровеньки булы! А хотите, мы вас на полигон свозим? 
Там прикольно. Из миномёта постреляете! Из миномёта, а? Бух-ба-
бам! Красиво! 

Потому что раньше прифронтовые дороги - это был шанс. А сейчас 
- верняк.

Всё как мы любим.

МАРДАН
Хохлы сообщают в взрыве в Северомуйском тоннеле в Бурятии. 
Будем надеяться, что врут и дезинформируют.
В РЖД говорят о задымлении из-за замыкания кабельной сети.

https://t.me/germansadulaev/2037
https://t.me/mardanaka/17525
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Юрий Баранчик
По данным пресс-службы восточного межрегионального следствен-

ного управления на транспорте СК РФ, пожар в вагоне-цистерне в со-
ставе грузового поезда в Северомуйском тоннеле в Бурятии потушен 
– РИА Новости.

Пострадавших нет. Задержек в движении поездов нет, они идут по 
обходному участку. Ну и далее «всё хорошо, прекрасная маркиза». 
Но…

Кратко по теме.
1. Северомуйский тоннель - это самый длинный железнодорожный 

тоннель в России, его длина свыше 15 километров. Он является важ-
ным путем железнодорожного сообщения между Россией и Китаем, 
единственным на БАМе, способным пропускать тяжёлые грузовые со-
ставы.

2. По некоторым данным произошло возгорание не одной, а не-
скольких цистерн, на которых обнаружены пробоины. Повреждены 
три вагона-цистерны. Один выгорел полностью. Тоннель до сих пор 
заблокирован.

3. РБК-Украина со ссылкой на источники в спецслужбах трезвонит 
об «успешной операции СБУ». Возможно, это заявление из разряда 
«церковь 14 века тоже я»… Но всё же, – ситуация весьма далека от оп-
тимистичной. 

Даже если сейчас «церковь» разрушена по иным причинам, то не 
является ли сам факт такого ЧП предпосылкой к будущему переносу 
террористической войны на совсем уж глубинные территории России, 
где правоохранители расслабились от удалённости и неизменности 
географии подобных атак со стороны укрорейха?

Обратите внимание, 15-километровый туннель. Эффект замкнутого 
пространства. Три повреждённых вагона с горючим материалом (ГМ), 
которые при наличии в них определённого процента паров этого ГМ 
становятся взрывоопасными. 

Поезд идёт по туннелю. ГМ через пробоины проливается. Пары в 
объёме цистерны замещают протёкшее ГМ и концентрируются. Искра, 
или специальное устройство – и происходит не возгорание, а взрыв. 
Далее к «веселью» подключаются остальные цистерны с ГМ… и что 
тогда будет с туннелем?

Не стану стяжать на себя лавры «вангующего», но, согласитесь, кар-
тинка безрадостная. Не буду также приводить тут массу ссылок (по-
верьте на слово, ибо долго искать) своих и коллег, когда ещё в начале 
СВО мы все задавались вопросом, почему целы туннели на Западной 
Украине (тот же Бескидский), через которые укрорейх получает до 60-
80% помощи от НАТО?

Может, в этой связи стоит-таки вспомнить старую максиму – «если 
гора не идёт к Магомеду, то Магомед идёт к горе»? И если мы не идём 
к Бескидскому, то «гора» придёт-таки к Северомуйскому?

И да, интересно, не через этот ли туннель осуществляется транс-

https://t.me/barantchik/13696
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портная грузовая связь с КНДР, и поставки оттуда снарядов для ВС РФ?

Национальный Z Курс
Вчера у Соловьева обсуждали что угодно: мигрантов, русский этнос, 

русский мир, аборты и тд. Ни слова про главные слова Путина о Наци-
онально-освободительной битве, суверенитете и свободе. 

На второй день тема полностью ушла из медиа, как-будто выклю-
чили тумблер. Но слова-то всё равно сказаны, потом не говорите, что 
Путин вам не говорил и не предупреждал...

СОЛОВЬЁВ
😎😎Появилась целая толпа вчерашних украинцев, которые отрицают 

Украину, украинцев и украинский язык. Мне это кажется очень непра-
вильным. Владимир Мединский, Валентина Матвиенко, Родион Ми-
рошник – они не украинцы? А те миллионы погибших советских во-
инов, которые считали себя украинцами? Что дает это неуважение? 
Оно нас укрепляет?

Роман Алехин
Президент не прав, - решил Владимир Соловьев и выдал заукраин-

скую речь. Президент уже несколько раз четко сказал, что нет украин-
цев, война идет русских с русскими. 

Но может быть Владимир Рудольфович не изучил рубрику «Уроки 
истории, которые мы не усвоили» у меня на канале, а значит попро-
бую коротко объяснить. 

Украинец или правильней - окраинец, наверное, есть, но как есть 
дончанин, то есть это не нация и вроде и не киевлянин или курянин, 
та как это понятие объединяет больше одного региона. И все. Это не 
нация, а вариант развития русского народа, связанный с климатом, ге-
ографическим расположением, а также с судьбой - то под поляками, 
то под немцами и т.д. А украинец - это сектант, занимающийся укра-
инствованием.

Они русские по ментальности во всем, только чуток более ленивы 
и свободолюбивы, но не настолько, чтобы видеть в этом отличие. Но 
свободолюбие и независимость, а также большее стремление к бога-
той жизни - это последствия избалованности, которую создавали, как 
в Союзе - больше помогая республикам, так и потом, когда все долги 
всех республик Советов повесили на Россию и россиян. Но и это все 
не определяет нацию.

Что касается украинского языка, то об этом уже много писал - он не 
должен существовать в том виде, в котором его создал Грушевский - 
это язык не украинский, а антирусский, как по замыслу, так и по ис-
полнению. И заявляя о его признании, Соловьев дает шанс повторе-
ния того, что мы имеем сегодня. Даже Л.Кучма говорил, что если осла-
бить украинизацию, то есть притеснение русского языка и навязыва-
ние украинской мовы Грушевского, то мова умрет сама собой. Окра-
инский язык можно и сегодня слышать в приграничье, но я, русский 

https://t.me/nationkurs/29145
https://t.me/SolovievLive/224732
https://t.me/Alekhin_Telega/8792
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человек, его понимаю легко, а недопольский антирусский язык Гру-
шевского почти не понимаю.  

Владимиру Рудольфовичу надо изучить историю создания совре-
менного украинского языка, который был создан по заказу австро-вен-
гров для одной цели - разъединить русский народ. Да и прислушивать-
ся к Президенту стоит, а не перечить ему прям так в лоб, ну или хотя 
бы делать это открыто, начиная со слов: я не согласен с Президентом 
в том, что украинцы - это русские.

А вообще, конечно, в вопросах социальной психологии и социаль-
ных технологий надо все же изучать предмет на другом уровне, так что 
просто рекомендую изучить 33 поста Глеба Яковенко, который, что-
бы нам донести все, что там происходило и происходит в умах, изу-
чил много литературы и ездил в экспедиции, в том числе на «майдан» 
«Уроки истории, которые мы не усвоили» - вот здесь крайний пост, а 
там ссылки на все предыдущие.  

Украинство - это опасное явление и не стоит ему помогать крепнуть 
с российских экранов.

Alex Parker Returns
В полку защитников и адвокатов хохлов пополнение. Естествен-

но, опять прекрасный  уникальный коллектив известного телекагала. 
Единственные кто сейчас нуждаются в защите на территории Украи-
ны - это русские. Если ты хочешь, проживая в РФ, идентифицировать 
себя «украинцем» то у тебя не все в порядке с головой. Ты предатель, 
коллаборационист и мразь. С хохлами нужно поступать зеркально и 
применять к ним то, что они делают с русскими на территории Украи-
ны. Запрещать их религию, язык и делать все чтобы хохлом быть было 
банально стыдно. Кстати, для этого особенно ничего эдакого приду-
мывать не надо. Стоит отдать детей в обычную русскую школу и все 
хохлятское моментально сдует, как ветром ибо в русской националь-
ной традиции любой хохол - это как мини-Мазепа. Тупой жлоб и пре-
датель с мерзким быдло-акцентом. Все эти «гэ», «шо» сразу же иден-
тифицируют человека как банально необразованную мразь. Поэтому 
все будет хорошо и на освобожденных территориях дети будут с каж-
дым годом становится все более русскими даже несмотря на попытки 
всяких гнилых евреев типа телекагала максимально размыть русскую 
идентичность и снова изнасиловать сознание русских детей мерзким 
украинским псевдоязыком и хохлятской шизофренией. Хохлом среди 
добрых русских людей быть стыдно. И это не может не радовать. Быть 
добру!

Холмогоров
Вообще открытая атака Соловьева на Президента (а это ведь Пре-

зидент жестко в какой уже раз повторил тезис о русском триединстве) 
- это что-то беспрецедентное.

Уже второй мятеж опорных и приближенных людей за год. На сей 
раз не военный, но тоже человек с командой и с ресурсом.

https://t.me/apwagner/17156
https://t.me/holmogortalks/31604
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Причем получилось оригинально. Русских, по Карнаухову, нет. А 
украинцы, по Соловьеву, есть.

Русских - нет. Украинцы - есть.
Не торопитесь. Дайте этой мысли настояться.

Ярослав Белоусов 🇷🇷
Искали фронду среди беглых либералов, а она оказалась на цен-

тральном телевидении.
Соловьев (не философ, а тот самый) решил возразить президенту 

по поводу «большой русской нации»:
«Появилась целая толпа вчерашних украинцев, которые отрицают 

Украину, украинцев и украинский язык. Мне это кажется очень непра-
вильным. Владимир Мединский, Валентина Матвиенко, Родион Ми-
рошник – они не украинцы? А те миллионы погибших советских вои-
нов, которые считали себя украинцами? Они что, недоделанные рус-
ские? Они выдуманным языком разговаривают?».

Не выдуманным, а навязанным. Как это происходило в советские 
годы, я уже писал тут. Большевики брали сельские диалекты и разго-
няли их до уровня языков союзных республик, используя всю мощь ад-
министративного аппарата. Противившихся украинизации и белору-
сизации увольняли и лишали постов. Фактически происходила отме-
на русской культуры. И выдумали ее, как видите, не нынешние запад-
ники, а большевики. Американцы и европейцы знают, у кого учиться.

Президент на ВРНС объяснил пагубность этой политики, и с его 
утверждениями сложно не согласиться. Но некоторым, как видно, та-
кая устремленность страны и народа к консолидации и единству сто-
ит поперек горла.

Игорь Караулов
Русских называют собирателями земель, но это в первую очередь 

собиратели народов. Причем русские собирали букет народов с вни-
манием, заботой и любовью, как букет для любимой женщины.

Страна у нас многонациональная, потому что русская. И русская, 
потому что многонациональная. Думаю, на этом мы все сможем сой-
тись.

Поэт, публицист Игорь Караулов – о том, почему собирание наро-
дов – историческая миссия русских.

Сыны Монархии
Сейчас большая опасность в нашей политике и культуре в том, что к 

русской повестке стала примазываться всякая новиопская вырусь. 
Русское становится модным. И на этом пытаются заработать остав-

шиеся в стране спящие русофобы. 
Собчак запускает проект «Русская барыня» про «русское» искусство. 
Кинонерусь снимает якобы патриотическое кино. 
Соевые либералы от искусства, отказывающие русским в праве быть 

https://t.me/yaroslav_belousov/2597
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этносом и нацией, заседают на круглых столах, обсуждая русскую куль-
туру. 

Гнать их всех поганой метлой!
Опасайтесь подделок! Нам нужны настоящие русские и настоящее 

Русское!

Герман Садулаев
Z-сообщество, военно-гражданское сообщество, как и любое дру-

гое сообщество, имеет тенденцию замкнуться в своем информацион-
ном пузыре… Я думаю, нас примерно от 5% до 15% населения России. 
Это люди, которые так или иначе участвуют в СВО или сопереживают. 
Потому что у них мобилизованы родственники и воюют, они сами во-
юют, они собирают гуманитарку и так далее. Даже хотя бы просто сле-
дят за новостями о специальной военной операции. Таких в среднем 
10%, и это не голословное утверждение. Это недавно были секретные 
замеры, которые делаются в коммерческих целях, то есть для выясне-
ния коммерческой перспективы производства того или иного контен-
та для российских интернет-площадок. 10% россиян – активная ауди-
тория тем, которые связаны со специальной военной операцией. Нас 
порядка 10% от взрослого населения России. Это немного, с одной 
стороны. С другой стороны – это порядка 10 миллионов человек.

Старая площадь
В неприятный замес попало правительство Донецка. Ранее на офи-

циальном сайте появился документ о том, что 16-летнему Адаму Ка-
дырову (сыну главы Чечни) присвоили звание почётного гражданина 
Донецка. Указано, что молодой человек «внёс весомый личный вклад 
в развитие культурных отношений между городами Донецк и Гроз-
ный». 

После чего поднялась большая волна хейта и администрация бы-
стро убрала документ с сайта, заявив, что информационный ресурс 
был взломан, а документ фейковый. 

«На данный момент специалистами предпринимаются все усилия 
для устранения информационных атак ЦИПсО Украины», — сообщил 
Алексей Кулемзин.

Но имя Адама Кадырова всё равно осталось в списке почётных граж-
дан региона. И теперь непонятно, где поработало ЦИПсО Украины, а 
где искренне власти республики выразил уважение сыну Кадырова.

Военкор Котенок
В Иерусалиме очень удобный и своевременный (для Израиля) те-

ракт. Двое палестинцев открыли стрельбу на автобусной остановке не-
далеко от въезда в город.

В данный момент известно о трёх жертвах. Еще несколько человек 
ранены, двое — в крайне тяжелом состоянии. Сами нападавшие так-
же ликвидированы.

https://t.me/germansadulaev/2036
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После вчерашнего убийства палестинских детей израильской ар-
мией и на фоне разговоров о необходимости еще сильнее расширить 
рейды на Западном Берегу это именно то, что нужно Тель-Авиву.

BRIEF
Депутат Госдумы Александр Хинштейн: Сегодняшнее заседание Вер-

ховного суда о признании экстремистским ЛГБТ-движения — это ло-
гичное продолжение государственной политики по защите граждан 
(в том числе, и детей) от вредоносного негативного контента.

ZERGULIO🇷🇷
😎😎Рассмотрение иска о признании движения ЛГБТ экстремистским 

и запрете его деятельности в России проходит без представителя от-
ветчика, сообщили РИА Новости в Верховном суде РФ. 

На всю Россию не нашлось хотя бы одного отважного гомосека, кото-
рый бы решился открыто защитить своих в суде. Видимо, все на Укра-
ину переехали 😎

BRIEF
Представители Минюста присутствовали на заседании в медицин-

ских масках.

Старая площадь
Верховный суд РФ признал международное общественное движе-

ние ЛГБТ экстремистской организацией.
Организация теперь запрещена в России.

Сыны Монархии
О, либералов, захохлов и марксистов запретили 😎😎

Константин Малофеев
Это хорошая новость. Содому не должно быть места на нашей зем-

ле. Особенно хорошо, что это решение принято накануне начала Года 
Семьи.

ZERGULIO🇷🇷
Вырожденцы-любители ЛГБТ-пропаганды и гей-парадов могут спо-

койно валить на Украину, в Европу, США или куда подальше. В России 
вам делать нечего, здесь вы не нужны.

СЕРГЕЕВ
Официальный текст решения суда в гугле найти непросто, к нему 

нужно буквально продираться до 5й страницы поиска через эмоцио-
нальные заголовки «добрых и правильных» СМИ, типа BBC, DW и про-
чих. То есть, вряд ли среди наших снежиночек кто-то вообще его про-

https://t.me/rusbrief/178457
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читал. А я прочитал — и, представляете, не нашёл там ни слова про 
геев. 

Экстремистской признана символика (да, все 666 флагов, а не толь-
ко недорадуга). Ещё раз — символика «движения». То есть, по ана-
логии со свастонами и АУЕ. А также собрания и шествия «движения». 
По аналогии с условными факельными шествиями. Решение логич-
ное, учитывая, как сильно недорадужную символику юзают в полити-
ческих целях юрисдикции, которые к российскому государству, мягко 
говоря, нелояльны — от СМИ и политических партий до отдельных ак-
тивистов. 

Короче, вой и истерика в СМИ из-за ничего, как обычно. Никто геев 
на кострах жечь как не собирался, так и не собирается.

[ЧеКа]
Это безусловная победа нашего Права над нечистью. А впереди ещё 

славная охота на участников данной богомерзкой организации. Быть 
добру! Радостно!

Два майора
😎😎Надеемся, на федеральном телевидении тоже в порядок этот во-

прос приведут? А то там таких граждан и в плохом и в переносном 
смысле больше разумного.

Царьград ТВ
С инициативой объявить организацию извращенцев вне закона в 

суд обратился Минюст. В деятельности движения были выявлены как 
признаки экстремизма, так и его явные проявления. Кучка содомитов, 
в частности, раздувала социальную и религиозную рознь.

За маской извращенцев очень удобно прятаться экстремистам. 
Во-первых, это гарантирует финансирование со стороны различных 
западных фондов. Во-вторых, всегда можно списать на «притеснения» 
и «гонения» любые действия со стороны властей. 

Борьбу за «права меньшинств» эта нечисть представляет, увы, не 
только как насаждение русофобии. Она ещё и ведёт активную под-
рывную деятельность в России. Точнее вела. Решение Верховного суда 
такой возможности её лишило.

Военкор Котенок
У педерастов сегодня черный день. Верховный суд РФ признал меж-

дународное движение ЛГБТ экстремистской организацией. На терри-
тории страны оно отныне запрещено.

Либеральные паблики, которые базируются за рубежом, в знак про-
теста массово ставят содомитскую символику. В России за неё теперь 
можно будет получить срок. Под запрет подпадают соответствующие 
патчи, значки, нашивки, а также митинги и тематические вечеринки.

https://t.me/cheka_noteZ/1478
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ЖИВОВ Z 🇷🇷
На редкость правильное решение, но для России оно будет иметь 

серьезные последствия.

Империя очень зла
😎😎После оглашения приговора Верховного суда перестали работать 

все приложения по аренде самокатов

МАРДАН
Что это означает.
Частная жизнь человека, в том числе, его сексуальные пристрастия 

не попадающие под действие УК РФ, остается его частной жизнью.
Попытка делать педерастию формой политической деятельности - 

экстремизм.
Все в общем просто и логично.

РИА КАТЮША
😎😎😎😎😎Итак, мы дождались! Хотя правильней будет сказать: мы (все

вместе!) этого добились! Россия официально отказалась от главной 
«европейской ценности», которую едва не сделали «общечеловече-
ской»-а именно, от педерастии. 

Осатаневшие западные финансовые  элиты пытались превратить  
половых извращенцев в новую высшую касту «сверхчеловеков». Но 
Верховный  суд РФ  только что удовлетворил иск Минюста о призна-
нии деятельности по насаждению педерастии тем чем она является 
- экстремизмом. Это значит, что отныне вырожденцев можно будет 
привлекать за любую их публичную активность (а педерасты увели-
чивают свою популяцию с помощью совращения или с помощью про-
паганды) в уголовно-процессуальном порядке. Коллективный Запад 
этого нам, равно как и Путину,никогда не простит - а значит, нынеш-
нее решение неизбежно послужит стимулом для самоочищения на-
шей  страны и от всех прочих врагов нашего Отечества - агентов глоба-
листов, от ювенальщиков до цифровиков. Слава Богу! С Победой!

Рой ТВ - Максим Калашников
Когда власть обеспечила ж... в экономике и позиционный тупик на 

фронте, что остается? Правильно: начинать священную войну с поло-
выми девиантами. Чай, с ними легче, нежели с сислибами, олигарха-
ми и высокоранговым ворьем...

Объясняет Readovka
Движения нет, а активисты есть: после решения Верховного суда 

русофобские издания перекрасили аватарки в цвета новоиспечённых 
экстремистов

Социальные сети сегодня раскрасились в цвета радуги, неизвест-
но, на каком основании присвоенными тем движением, которого, как 

https://t.me/zhivoff/11867
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утверждается, в природе не существует.
Троллинг высшего уровня, когда радуга, извечный библейский сим-

вол связи между Богом и людьми, волюнтаристски приспосабливает-
ся под нужды того меньшинства, о котором сказано в Ветхом Завете 
«мерзость перед лицом Его».

Активисты ЛГБТ* и остальной причастный «квир», в общем-то, дей-
ствительно в ООН не зарегистрированы, в ЮНЕСКО тоже, не представ-
лено движение и в официальных структурах различных государств: 
парламентах, сенатах, думах, сеймах, аймаках, мажилисах и других 
органах власти.

Нигде не закодифицированы Конституцией движение, структуры 
его управления и вообще никаких официальных документов от его 
лица. Однако это совсем не означает, что самого движения нет. Кто-то 
же стоит за беспрецедентным пиаром, проводит и финансирует бес-
конечные образовательные программы «для самых маленьких», из-
даёт и продюсирует, организует мероприятия и многотысячные ми-
тинги.

Вирус SARS тоже пока ещё не высеян даже на общеструктурных уров-
нях, есть только предполагаемое изображение молекулы вируса, но 
разве не от ковида два года весь мир прививался и находился в само-
изоляции?

Движение ЛГБТ существует, и его запрет и есть признание его на го-
сударственном уровне.

Эта среда разветвлённых связей. По этой причине сегодня, когда в 
Верховном суде РФ шло рассмотрение иска о признании ЛГБТ-движе-
ния экстремисткой организацией, «трансроссияне» из СМИ-иноаген-
тов как один обновили аватарки во всех своих пабликах и сеточках. 
Нет такого движения, говорили они.

Имеющее колоссальные финансовые возможности, хорошо орга-
низованное, пролоббированное почти на всех уровнях власти, обла-
дающее беспрецедентной поддержкой СМИ ЛГБТ-движение с сегод-
няшнего дня будет иметь всё меньше и меньше возможностей для 
продвижения в России. Интересно, что те представители нетрадици-
онной ориентации, которые позиционируют себя как патриоты, ни-
каких акций поддержки сегодня не проводили, и аватарки в соцсетях 
никто не менял.

Владислав Угольный
Таким образом, вся Украина стала экстремистами...

Седьмая печать
Что-то непонятно. ЛГБТ официально признали экстремистской ор-

ганизацией и запретили. А чистки во властных структурах так и не на-
чались. Только канал Красовского замолчал. И то, скорее от ужаса, что 
сейчас один за всех отдуваться будет.

https://t.me/zola_of_renovation/6475
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Образ будущего
Антон Красовский сделал камингаут. Он не гей.

Холмогоров
Есть гомосексуализм - форма сексуального поведения. Не домини-

рующая, но встречающаяся и в животном мире и у людей. В частности 
- у древних греков.

Есть содомия - смертный грех, в качестве какового оценивает гомо-
сексуализм Церковь.

Есть мужеложество - статья в советском уголовном кодексе, давно 
отмененная, а в некоторых странах есть и по сей день.

А есть ЛГБТ - общественно-политическое движение и идеология, на-
стаивающие на ликвидации некоего ущемления прав гомосексуали-
стов и даже на предоставлении им определенных привилегий. В рам-
ках этого движения и идеологии пропагандируется особое отноше-
ние к лицам, придерживающимся гомосексуальных практик, или за-
являющих об этом. Проводятся политические акции, в том числе меж-
дународные. Проводятся меры дискриминации в отношении стран, 
общественных структур и лиц, которые недостаточно поддерживают 
идеологию ЛГБТ. Характерным примером являются отбор детей у ро-
дителей, считающих содомию грехом, травля и даже уголовное пре-
следование лиц, отказывающихся, допустим, печь торты для однопо-
лых свадеб, навязывание через школьную программу в качестве един-
ственно допустимого того взгляда на мир, который проповедуют ЛГБТ.

Вместе с другой экстремистской идеологией и движением, ради-
кальным феменизмом, ЛГБТ провозглашают своей целью уничтоже-
ние традиционной морали и религиозного мировоззрения, «проги-
бание» под себя религиозных структур. То есть представляют реаль-
ную общественную опасность.

Особенно опасным стало ЛГБТ в своей «транс» части, здесь уже по-
шло разрушение не только морали, но и биологии человека, пошло 
настоящее психическое и физическое калечение детей,

Так что перед нами реально международная идеология и полити-
ческое сообщество экстремистского характера, причем опасное для 
России, последовательно выступающей в мире под знаменем защиты 
традиционной семьи.

Запрещен не гомосексуализм, как поведение, не содомия как грех, 
не восстановлена статья за мужеложество. Запрет относится именно к 
деструктивной идеологии и пропагандирующему её сообществу. 

Говорят у ЛГБТ нет никакой штаб-квартиры. Во-первых - есть, это 
Госдепартамент США. Во-вторых, есть такое понятие, как сетевое со-
общество и перед нами именно оно. В-третьих, когда были запреще-
ны идеология и сообщество АУЕ, это никого не волновало что у него 
нет штабквартиры, и почему-то никто не говорил, что «арестантско-ур-
каганское единство» преследовать не надо.

Решение по запрету ЛГБТ как сообщества и идеологии - верное и 
гуманное, не требующее от государства лазить с фонарем к кому-то в 
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постель и преследовать за личные поступки и грехи. 
Но. Если человек сам считает необходимым политизировать свои 

(или даже не свои) сексуальные предпочтения и навязывать их как со-
циальную норму и приоритет, он и должен столкнуться с тем, что не 
все «нормы» одинаково нормальны, а некоторые совсем ненормаль-
ны и социально опасны. 

Очень надеюсь, что за ЛГБТ последуют в том же направлении Рад-
фем и Чайлдфри, не менее, а в чем-то и более опасные сообщества и 
идеологии.

Комиссар Исчезает
Для относительно новых читателей - в контексте сегодняшних ново-

стей - хочу сообщить, что я категорически против цензуры и запретов, 
построенных на идее «морали», «духовности» и «традиций». 

Вся эта тема - одна сплошная политтехнологическая спекуляция, со-
стоящая из лицемерия и лжи, а целью имеющая одни только мани-
пуляции с народом-избирателем-телезрителем. Все это фальшак - и 
фальшак очень противный.

Очень характерно, что именно к этой теме постоянно прибивает лю-
дей исключительно гнусных, да к тому же еще и склонных ко всему 
тому, что они так яростно осуждают публично. Нет ничего хуже «бор-
цов за мораль». 

Все это, разумеется, касается не только спекулянтов со стороны на-
шей системы, но и встречных борцов, всех этих фем-гендер-транс-пси-
хо-активистов. Они такие же жулики, негодяи и любители цензуры, как 
и те, кто их здесь и сейчас запрещает, и способны создать общество 
еще намного более жестокое, стукаческое и гнилое.

Но они - в России 2023 года - пока в загоне и в эмиграции, а стан-
дартные моралисты - при власти, и потому хуже.

Впрочем, совершенно очевидно, что именно нынешнее ханжество - 
правое - создает все условия для того, чтобы в будущем победило хан-
жество номер два, левацкое. Сегодняшние законы будто специально 
написаны для того, чтобы их потом отменили, и не просто отменили, 
но и со страшной силой качнули маятник в обратную сторону.   

Ну а я остаюсь любителем безвозвратно ушедшего двадцатого века, 
вместе с которым мы похоронили свободный выбор частного челове-
ка - как ему жить и что делать.

Норин
Если без смехуечков, я не понимаю, зачем вообще это было сдела-

но. Ну, то есть, запретили движ гомогеев, после чего - что? Гомогеи ис-
чезнут? Так гомогеем человек становится не потому, что он разагити-
рован радужным флагом, а потому, что у него, извините, на мужчин 
хуй стоит, а в этом словесно убедить нельзя. Пропадет педофилия? Так 
это и так статья. Семья укрепится? А она не от того страдает, что кто-
то порется в пукан, истории про то, как кто-то ушел из семьи в радуж-
ные объятия мужественного подруга, наверное, существуют, но еди-
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ничны, а семье угрожает много чего другого. В общем, я не понимаю, 
чего хотим добиться, зачем это, какой планируется эффект. Только что 
вот шуму будет до неба.

Янсен | Z
(Запрет пидорасов это, безусловно, база, но вас просто греют на до-

фамине. Значит скоро вкинут горькой пилюли чтоб не перегрелись)

[ЧеКа]
Я мечтал жить, работать и развиваться в стране, где присутствие со-

домитов и извращенцев в политике, культуре и публичной жизни бу-
дет запрещено законодательно.

Дождался)
Всё было не зря 😎

Комиссар Исчезает
Разумеется, ЛГБТ как политическое движение, несущее по миру свои 

знамена с «меньшинствами», «жертвой» и «травмой», - это такое же 
несомненное зло, каким в другое время или в другом контексте были 
марксизм-ленинизм, анархизм, нацизм, маоизм, феминизм, словом, 
любая радикальная идея, настаивающая на принудительной передел-
ке мира под свой страшноватый утопический стандарт.

И, пожалуй, нынешняя радужная биоинженерия, с этой  нелепой 
и дикой религией всеобщих транспереходов, оказывается ничем не 
лучше биоинженерии старой, германского образца.

Но только дело в том, что глобальные политические движения - это 
одно, а конкретная уголовная практика - это совсем другое.

Те настоящие ЛГБТ-активисты-сектанты, которые сейчас в обним-
ку с «ингерманландцами» и «феминистским сопротивлением» про-
водят клоунские конгрессы во славу распада России, - они давно жи-
вут в Вильнюсе или Брюсселе, их никто не поймает. 

Но план-то выполнять надо.
Погоны и премии сами себя не наградят, для них нужен тот, кто 

чем-нибудь отличился.  
И, значит, возьмут девиц, которые целовались в метро.
Возьмут городского сумасшедшего, который нес чепуху в соцсетях.
Возьмут какого-нибудь противника застройки муравейниками, что-

бы сказать ему на допросе: хочешь, мы у тебя в вещах радужный флаг 
найдем, и ты на много лет сядешь? 

Возьмут, наконец, просто гея, который никаким «ЛГБТ» никогда не 
был, но кому-то перешел дорогу в рабочем или бытовом смысле.

Найдут кого взять.
Именно этим отвратительны наказания за символические престу-

пления: распределяются эти наказания совершенно произвольно, в 
зависимости от настроения начальства и наличия подходящих доно-
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сов.
Символический кошелек всегда ищут под фонарем, а не там, где по-

теряли.
И поддерживать такое - несмотря, повторюсь, на все мое отвраще-

ние к «новой этике» и модным мировым движениям имени Оруэлла, 
- не-воз-мож-но.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
По странному стечению обстоятельств, данное сообщество поче-

му-то является лоббистом западных ценностей и западной политики 
в целом. Это как тоталитарные секты созданные на Западе и заслан-
ные в страны бывшего Союза, которые являлись разведрезидентурой 
американских спецслужб. В 2014 году в Горловке, одно из наших под-
разделений располагалось в бывшей сектантской школе. Адепты дан-
ной секты так быстро сбежали, что оставили все документы в сейфах. 
Ополченцы топили этими документами печь. Когда я начал рыться в 
коробке с этими документами, я обнаружил что это были личные кар-
точки и анкеты членов секты. Так же там были готовые к выдаче удо-
стоверения членов секты и самое интересное - к каждому удостовере-
нию члена секты скрепкой было прикреплено второе удостоверение, 
удостоверение члена партии «Свобода» нациста Тягнибока, которая 
принимала активнейшее участие в майдане на украине 2013 - 2014 
гг. Через секту тупо вербовали людей в украинскую нацистскую пар-
тию. А на «общих молитвах» тупо промывали и зомбировали людей, 
которые потом шли на майдан. Украина является самым настоящим 
рассадником тоталитарных сект, по всей стране только на 2014 год их 
было, внимание, более 350! 

Таким образом что мы имеем?
Западные спецслужбы вели долгую и целенаправленную работу с 

населением украины через сотни тоталитарных деструктивных сект, 
промывая людям мозги и вербуя их в нацистские группировки, кото-
рые в последующем совершили государственный переворот на укра-
ине. ЛГБТ движение во всем мире является одной из точно таких же 
организаций влияния западных спецслужб.

Так что здесь не про судебную систему, а про агентов влияния, ко-
торых в России необходимо ликвидировать.

МАРДАН
Сборная Финляндии по хоккею откажется играть на чемпионате 

мира, если на турнир пригласят сборную России.
Трус не играет в хоккей.

ZERGULIO🇷🇷
😎😎 Все фракции в Верховной раде подписали документ, согласно ко-

торому на Украине не будет президентских и парламентских выборов 
в период боевых действий. Их проведут не менее чем через шесть ме-
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сяцев после отмены военного положения.
Теперь в банановой Украине есть свой кокаиновый диктатор. Пино-

чет на минималках.

Политджойстик/Politjoystic
Верховная Рада уже нелигитимна - её полномочия закончились в 

этом ноябре. Полномочия Зеленского закончатся весной 2024 года. То 
есть, в «демократической» Украине узурпировали власть, а в «не де-
мократической» России выборы Президента состоятся в марте 24-го. 
Тяжело с такими аргументами убеждать финансировать Украину.

МАРДАН
Когда речь идёт о собственной шкуре депутатский корпус Украины 

всегда выступает единым строем.
Они добровольно расписались в собственной никчёмности и пода-

рили свою страну хриплому клоуну. Если они хотя бы одно мгновение 
в жизни считали эту страну своей.

Имея таких депутатов военное положение можно продлевать года-
ми. До бесконечности и под разными предлогами. Вот так и выглядит 
настоящий авторитарный режим. 

Население Украины ждёт страшное  будущее. Мобилизация всех 
кто способен  ходить, тотальная нищета, катастрофическая  разруха. И 
безумный Джокер у власти.

Спасти их от этого ужаса может только русский солдат.

Политджойстик/Politjoystic
Петра Порошенко вызвали в Вашингтон на ковёр. Байденовцы хо-

тят выборов президента Украины, а Зеленский их торпедирует. 
…
Будут вопросы к Порошенко: зачем он тоже подписал? Ответ прав-

да известен - убили бы.

Дмитрий Медведев
Вот и всё. Маски окончательно сброшены. Рада отменила выборы 

президента. Ведь пока идёт война до последнего украинца, но нет вы-
боров, есть зеленские. И наоборот, выборы для них – бесславный ко-
нец, поскольку:

 1. Вероятно появление конкурентов, что чрезвычайно опасно в ус-
ловиях провального «контрнаступа» с большим количеством жертв.

 2. Вскроются новые случаи запредельного воровства на крови.
 3. Иностранные спонсоры начнут раскладывать яйца в разные кор-

зины, а хочется распоряжаться всем баблом единолично.
Отсюда истерика кокаинового клоуна с целью отказа от избрания 

президента пока ещё существующей страны 404. 
Впрочем, нет худа без добра. Ведь в сухом остатке ни «президента» 
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у такой «Украины» не будет, ни «Украины» у такого «президента».

Янсен | Z
Я всегда говорил – если кто-то с кем-то борется всерьëз, то он вы-

ставляет его жалким, не страшным, ничтожным, позорным. 
Запад – не борется с нами всерьëз. Запад раздувает пугало, чтобы 

осваивать внутренние бюджеты, но никакой выгоды от реальных пе-
реворотов внутри РФ они не имеют. Почему? 

Да потому, что реальный переворот в РФ привёл бы к власти не ли-
беральных снежинок, а ультраджамбистов, которые бы начали с ядер-
ного шантажа и биологического уничтожения врагов России. Надо ли 
это хоть кому-то в мире? Нет. 

Плохо ли, что нам не шатают страну всерьëз? Нет, конечно не пло-
хо. Просто давайте мыслить трезво – пока никто всерьëз не воюет.

https://t.me/rus_jansen/2774
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ПЕРВОЕ ДЕКАБРЯ

Сегодня:
• Мы не знаем, что там было в Стамбульских соглашениях, но в 

любом случае для Украины все плохо, а для России хорошо. А не публи-
куют их, чтобы продолжать шантажировать Зеленского их публи-
кацией,

• Арестович сгущает краски, но России выгодны такие оценки,
• Марьинка взята, но радоваться пока рано, потому что еще не 

взята,
• Потери ВСУ:  украинцы практически кончились, техника уничто-

жена вся, и даже наемников перебито четверть миллиона, 
• Мемуар про «где вы были» восемь лет: как стрелять было нель-

зя, но мы все равно стреляли и хитро прятали это от начальства, 
так что никто даже не догадывался, а хохлы обижались,

• Закончится ли СВО в 2024 году? А хрен его знает,
• Но зато у нас теперь будет большая армия, большой ВПК и очень 

много политической воли, так что мы всех победим,
• Северомуйский тоннель - все-таки диверсия, а также другие хро-

ники украинско-навального терроризма, управляемого англосаксами,
• Новые доказательства того, что Зеленский наркоман, соответ-

ствующие выводы, прогнозы и умозаключения,
• На Западе разучились делать снаряды, но научились делать акку-

муляторы без лития,
• Поскольку Стрелков выдвинулся в президенты, судить его будут 

быстро,
• Новости культуры: певец Шарлот получает по заслугам, а в Боль-

шом театре завершается патриотическая революция,
• Запад клеветнически обвиняет Россию в преследовании геев, но 

невзирая на эту ложь гомиков и трансов теперь будут реально от-
лавливать и изолировать от общества

Национальный Z Курс
«Слова, которые Путин произнёс (о национально-освободительном 

характере нашей битвы за суверенитет) после минуты молчания, что в 
общем, символично было сделано, и в свободном государстве они бы 
уже висели на всех билбордах, их бы обсуждали в политических пар-
тиях, как минимум в «Единой России» их должны были обсуждать, 
«Общероссийском народном фронте» - организациях при президен-
те. Социальная реклама, ролики, посвящённые этим словам Путина.

Но ничего подобного не происходит, и это ещё раз показывает прин-
цип оккупационных СМИ, оккупацию нашего государства, в том числе 
идеологическую оккупацию и цензуры против Путина.

«Наша битва за суверенитет, справедливость носит, без всякого пре-
увеличения, национально-освободительных характер».

И дальше в своей речи он раскрывает почему это так, что мы бо-

https://t.me/nationkurs/29161
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ремся за свободу не только своей страны, а за свободу всего мира По 
своей глубине, речь не уступает, а может и превосходит речи Сталина, 
сказанной им и на параде и во время начала ВОВ.

Другое дело, что большинство эту речь проигнорировало».
Денис Ганич, главный редактор НК

ЖИВОВ Z
Арестович продолжает откровенничать. По его мнению Киев свои-

ми действиями пробудил русский народ (в самом глубинном смысле 
этого слова). Сержанты и офицеры вернулись к понятиям военной че-
сти, защиты Отечества и Веры. Русские вообще перестали отступать, а 
наступают с завидным упорством, не щадя живота своего. Особенно 
Арестовича удивляет, что русские могут в горизонтальные связи, волон-
терскую помощь и меценатство. Алексей, ты даже не представляешь, 
насколько мы можем. Как сильно вы стерли барьеры между обывате-
лями, политиками, силовиками, военными, учеными. Продолжайте в 
том же духе, и Россия воскреснет в своем величии через пару тройки 
лет.

Олег Царёв
Арахамия напомнил нам всем про Стамбульские соглашения. Он 

особенно подчеркнул, что единственное ключевое   требование Рос-
сии касалось нейтралитета Украины и невступлении в НАТО. Медин-
ский вслед подтвердил, что Арахамия прав, и у Украины был уникаль-
ный шанс принять крайне выгодные для неё соглашения. 

При этом всем бы очень хотелось самостоятельно сделать вывод, 
прочитав соглашения, что упустила Украина, и на что была согласна 
Россия. Без Мединского и Арахамии. 

Тем не менее эти соглашения не публикуют ни Москва, ни Киев. 
Минские соглашения и первые, и вторые были опубликованы. Причем 
сразу после подписания. А Стамбульские — нет. О том, почему они не 
были опубликованы, я уже писал еще тогда, когда от них отказались. 
Повторюсь:

Москва, по-видимому, не хочет афишировать, на какие условия она 
была готова ради прекращения войны. 

А Киев не хочет, чтобы народ Украины спросил с него, почему он от-
казался от таких выгодных условий, предложенных Москвой. 

В любом случае соглашения пока не опубликованы. Подчеркну сло-
во — пока. 

С течением времени плюсы от обвинений киевской власти в том, 
что они отказались от таких уникальных предложений и втянули стра-
ну в войну и разруху, могут пересилить минусы от публикации согла-
шения, связанные с тем, какие условия предлагали команде Зелен-
ского. И тогда соглашения опубликуют. Их в этом случае опубликует 
Россия. 

Вопросов к российской стороне вряд ли будет много. Все равно пред-

https://t.me/zhivoff/11894
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ложения России не приняли. Зачем обсуждать то, что не было реали-
зовано? Да и потом всегда можно ответить: «видите, на что мы толь-
ко не были готовы ради того, чтобы прекратить войну». Но украинская 
сторона отказалась. Вся вина за дальнейшее на ней. 

А вот для Киева проблема в том, что претензий к его решению у укра-
инцев будет все больше и больше. Чем больше будет потерь, тем боль-
ше будет претензий. Потому что это была упущенная возможность. И 
чем дальше, тем очевиднее ошибочность, а вернее преступность от-
каза от Стамбульских соглашений со стороны Зеленского.

Олег Царёв
Арестович подтвердил и даже усилил слова Арахамии про Стам-

бульские соглашения.  
«Я был участником переговорной группы, но даже я не знаю, как 

произошло, что мы решили прервать стамбульские переговоры. Пом-
ню, после Бучи было много разговоров, что теперь нельзя, но рос-
сийская сторона продолжала настаивать на мирных инициативах. И 
Стамбульские мирные инициативы были очень неплохими. Они толь-
ко говорили, что НАТО для них – красная линия». Но примет это НАТО 
нас или нет, зато теперь 300 тысяч были бы живы и пол-Украины не 
было бы разрушено и заминировано. Мы шли на уступки, но сумма 
их уступок была больше. Они соглашались на политические дискуссии 
по Крыму! Они чуть ли не акт поражения России подписывали».

Арестович, естественно, сгущает краски. Ему это выгодно. Но и Рос-
сии выгодны такие оценки. Информация о том, что Зеленский под дав-
лением Джонсона отказался от очень выгодных для Украины соглаше-
ний, нам на руку.

Олег Царёв
В продолжение темы о содержании Стамбульских соглашений. По-

мощник российского президента Владимир Мединский подтвержда-
ет, что Россия не забывала ни о Крыме, ни о Донбассе. 

«Требование нейтралитета Украины и невступления в НАТО было 
очень важным, но я подчеркну, что помимо этого в числе безуслов-
ных требований с нашей стороны было признание российского суве-
ренитета над Крымом, признание независимости республик Донбас-
са, далее был большой ряд гуманитарных требований, но мы исходи-
ли из защиты русскоязычного населения Донбасса», — сказал он.

Вы видите, что в отношении Крыма заявления Арестовича и Медин-
ского прямо противоречат друг другу.

Пинта разума
А что вы хотите коллеги? До сих пор вся стратегия могучего коллек-

тивного Запада заключалась в том, чтобы дождаться схлопывания Рос-
сии изнутри. А когда этого не произошло (ни под воздействием «тер-
минальных» санкций, ни путём передачи Украине почти всего налич-
ного оружия европейских членов НАТО), другой стратегии под рукой 

https://t.me/olegtsarov/9414
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не оказалось. 
Жив был бы Киссинджер, он бы может и вырулил бы. Но нынешние 

американские и вообще западные элиты киссинджеров не рождают, 
а производят на свет квази-политиков калибра Урсулы фон дер Ляйен, 
Лиз Трасс, Олафа Шольца и Эммануэля Макрона (дедушка Байден не 
в счёт, был бы помоложе, может и решил бы задачу). 

Поэтому имеем то, что имеем. План сокрушения России оказался 
фантазией, а в долгую воевать со злыми русскими страшно. Поэтому 
остаётся публиковать в прессе многочисленные статьи, сильно отдаю-
щие фрустрацией: победить Россию хочется, но абсолютно непонятно 
как это сделать.

Скурлатов live
Марьинка взята, но сильно радоваться пока рано. Ибо пока, по на-

шим сведениям, не утвержден стратегический план по освобождению 
всей территории украины с последующим присоединением к РФ. Отво-
ёвывание Одессы и Харькова не удовлетворит россиян, судя по опро-
сам. Мы один, триединый народ, сказал недавно В. Путин, согласив-
шись с одной из идеологем РОД «Третья Сила». Так что праздновать 
будем тогда, когда Украина и Белоруссия вернутся в родную гавань. 
Мы клеймили Пригожина как предателя за его предложение прове-
сти государственную границу РФ по Бахмуту, так же будем клеймить 
любого, кто предложит отдать врагам наших русских людей в Киеве 
и Львове, Николаеве и Днепропетровске, Чернигове и Харькове, вре-
менно находящихся под сатанинской властью неофашистской хунты 
зеленского.

Политджойстик/Politjoystic
Если мы взяли Марьинку, то это огромная победа. Марьинка яв-

ляется важным для ВСУ логистическим узлом снабжения нескольких 
гарнизонов.

Рыбарь
Несколько часов назад появились сообщения о полной зачистке Ма-

рьинки: поводом стало утреннее видео с российским флагом, водру-
женным над домом на Комсомольской улице на самой западной окра-
ине города.

Тем не менее, говорить о взятии Марьинки сильно преждевремен-
но —противник по-прежнему держит позиции в северо-западной ча-
сти. И для полного уничтожения украинских сил в этом районе необ-
ходимо провести еще немало работы.

ZERGULIO
Немецкий журналист-нацист из Bild Юлиан Репке бьется в падучей 

из-за освобождения нашими военными Марьинки. У бедолаги впере-
ди еще очень много огорчений.

https://t.me/skurlatovlive/12176
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Рыбарь
Самым громким событием дня стало большое количество публика-

ций о взятии Марьинки на Донецком направлении. На деле ВС РФ за-
няли несколько улиц в юго-западной части города и установили флаг 
на одном из крайних домов. Говорить же о полном взятии населенно-
го пункта пока преждевременно, хотя ситуация развивается в этом на-
правлении все сильнее, — ВСУ все еще удерживают позиции в севе-
ро-западной части города.

<…>
Также мы уточнили информацию по безвозвратным потерям в ря-

дах ВСУ иностранных наемников за все время СВО: они составили бо-
лее 536 тысяч человек, из которых почти 215 тысяч убитыми, еще свы-
ше 800 тысяч временно выбывших.

Логика Маркова
Шойгу развёрнуто выступает по теме СВО. Фиксирует что провал 

контрнаступа ВСУ стоил ВСУ 125 тысяч потерь. 6 месяцев 125 тысяч. То 
есть примерно 20 тысяч в месяц. Это точно соответствует цифре, кото-
рую дала депутат парламента Украины Безуглая. Она сказала, что гла-
ва ВСУ Залужный требует от Зеленского отдавать ему 20 тысяч моби-
лизованных мужчин каждый месяц. 

То есть потери ВСУ 20 тысяч в месяц или 700 в день это можно ска-
зать подтвержденная из разных источников цифра.

АДЕКВАТ Z
Набито у бандеровцев артустановок, включая РСЗО, за четыре по-

следних месяца, от августа к ноябрю: 474, 463, 346, 291. За четыре по-
следние недели: 77, 85, 52, 50.

Одним длящимся издыханием нахрюка эту динамику не объяснить. 
Она очень похожа на то, что укроартиллерия реально и зримо начи-
нает физически истощаться. Процесс, который раньше или позже был 
неизбежен в любом случае, и сейчас его развитие можно наблюдать 
почти в прямом эфире - по ежедневным сводкам. Во вчерашней, кста-
ти, не сообщается ни об одном уничтоженном орудии на всем фрон-
те. Первый раз с самого начала.

Нарастающие (и не видно, чтобы хозяева рвались их решать) про-
блемы с артиллерией - это неизбежные проблемы с устойчивостью 
обороны на всю ее глубину. А прогрессирующее истощение пехоты, 
да и подвижных сил, хохлов добавит этому процессу своей синергии.  

Где та грань и рубеж, за которыми противник будет сочтен достаточ-
но дозревшим для наших больших дел, решит командование. В этом 
вопросе, в противоположность общему несчастью множества полко-
водцев за все тысячелетия писаной истории, оно не связано никаки-
ми внешними соображениями, и решение на новые операции будет 
приниматься исключительно по мотивам военной целесообразности.

https://t.me/rybar/54664
https://t.me/logikamarkova/9236
https://t.me/politadequate/8168


ОГЛАВЛЕНИЕ 579ПЕРВОЕ ДЕКАБРЯ

Когда именно - не будем гадать и тем более не будем торопить. 
Оценка состояния противника и его динамики ведется непрерывно.

Сладков +
ПАРУ СЛОВ О СИТУАЦИИ В ЗОНЕ СВО
1. Мнение западных аналитиков: контрнаступ не удался из-за не-

возможности «перемешать русских солдат с землей огнем артилле-
рии, пушек не хватило». Ответ: на каждых 2-3 км нашей оборонитель-
ной линии в первые ночи контрнаступа разрывалось до 1000 боепри-
пасов.    

2. Финансирование ВСУ сокращается, но нам нельзя расчитывать, 
что противник ослабнет. Мы должны понимать: воюем с НАТО, и эта 
организация не ослабнет. Желая мира и безопасности нужно быть спо-
собным защититься от самого сильного врага. И враг должен об этом 
знать. 

Мы идем к победе, совершенно уверенные в собственной мораль-
ности и правоте.

Донецкий стрингер
В нескольких каналах телеги появились посты о том, что Промзона 

под Авдеевкой - это по сути небольшой опорник ВСУ, который можно 
было взять после обстрела несколькими залпами «Града», затем арт-
подготовки и захода штурмовиков.

Ну и сверху поливается это все соусом «и вообще, чего это шахтеры 
(армия ДНР - прим) не взяли ее за 7 лет, ведь все у них было» и «это 
возьмёт даже дитятко на трёхколесном велосипеде с водяным писто-
летом наголо.»

Многие знают, что я родом из Донецка, всю жизнь прожил там, и 
2014й встретил с камерой в руке.

Я видел штурмы Донецкого аэропорта, Иловайский и Дебальцев-
ский котлы, Школу в Зайцево, Амвросиевку и Шахтерск, и много дру-
гих мест в ДНР, где ополчение рубилось не на жизнь, а на смерть с ВСУ. 

Где ребята наводили огонь на себя на Саур-Могиле через звонок по 
мобильному, чтобы уничтожить технику врага, и выйти из окружения.

Где 120 человек будущей бригады «Сомали» стояли на смерть вну-
три кольца в Иловайске, имея в наличии 1 БМП, 1 луаз и 1 моторол-
лер.

Я видел, как доброволец из России, заехав в школу в Зайцево, про-
жил всего 3 часа на позиции в поле, но протоптал дорожку всем осталь-
ным желающим помочь.

 И я видел самое страшное - начало Минска-2. Когда ребятам запре-
тили вообще все. Вот вообще.

Запрещено было открывать огонь, запрещено укреплять линию обо-
роны, запрещены были развед действия. Вообще все.

К 2017му некоторые просто от этого стали спиваться. Ты сидишь под 
обстрелом и ничего не можешь. Вот вообще. Патроны посчитаны, гра-

https://t.me/Sladkov_plus/9222
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наты тоже. Что есть у тебя? Заминированное поле перед тобой и кноп-
ка в окопе. Если полезут - жми. Все.

Так было везде. Так было и на ЛБС между Ясиноватой и Авдеевкой. 
Что делал противник? Он копал. Копал постоянно и монотонно. За-

ливал все бетоном. Нанимал для возведения линии обороны даже 
гражданских.

Наши бойцы видели в бинокли мирняк, который копал окоп, ходил 
во весь рост с лопатами, мешками. Все это в серой зоне.

Читатель скажет: «Ну чушь же, ведь стреляли то наши». И будет прав. 
Присаживайся поудобнее и слушай.

История 1.
Был в Ясиноватой комбат. Командовал он батальоном территори-

альной обороны. Человек с огромным военным опытом, прошедший 
не через одну войну. До Ясиноватой всплывал он в разных местах фрон-
та на Донбассе. 

У комбата был простой подход. «Видишь, что противник наглеет - 
работай по нему. Я прикрою твою ж%пу»

Вот видели, что окопы копают, накидали из АГС туда, оп, не копают. 
Видят, что техника катается - из «Ноны» пару залпов, и тишина.

Но тишина наступает только на фронте. А вот дальше начинался при-
кол)

Обиженные ВСУшники пишут заяву в ОБСЕ, что «вот нас тут обижа-
ют». ОБСЕ обращались в СЦКК (совместный центр по контролю и ко-
ординации за прекращением огня»). Те искали командование, ответ-
ственное за данный участок фронта. Командование искало подразде-
ление.

Знаете что было дальше? Проверка. 
В располагу приезжает проверяющий. Имеет всех орально и в дру-

гие неестественные места, и едет нюхать гаубицу. НЮХАТЬ!!!! НЮХАТЬ 
БЛ%ТЬ!

Что делает ночью комбат перед этим? Он дает распоряжение ПО-
МЫТЬ гаубицу) ПОМЫТЬ БЛ%ТЬ. Все кто был на передовой в эту ночь, 
приказом отправились в отпуск на 2 дня. 

Что там еще стреляло? АГС? Нет у нас АГС на позиции. Хотите - едьте 
проверяйте. Никто не едет. Пишется отчет. Делается кто-то один край-
ним за то, что был не по форме одет. Выговор без занесения. На этом 
все расходятся.

Но это в лучшем случае. В худшем выговор, штраф, вызов на ковер, 
тьма отчетов, отчетов на отчеты, к ним пояснительные записки, на-
значение крайних, ответственных, фото орудия каждый вечер и утро, 
и т.д.

История 2
Горловка. 2018 год. ВСУ занимают поселок Чигири между двух тер-

риконов на западной окраине города. В Горловке в это время стоит 3я 
бригада ДНР. 

Скандал, куча отчетов с обеих сторон, мирные выезжают из посел-
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ка в Горловку. В Минске проводятся переговоры. Украинская сторона 
стоит на том, что просто заняли серую зону, и уходить не будем.

У наших ребят приказа отбить обратно нет. Строится «легенда» что 
ВСУ зашли в низину и им там будет плохо. При этом теперь минометы 
ВСУ спокойно достают до центра города.

Через год наша сьемочная группа поехала на обстрел частного сек-
тора в Горловке. Горели дома. Но уже по дороге поступил звонок, что 
это не совсем Горловка, но вы все равно едьте.

Нас втретил один из командиров, сказал, сейчас пойдем в Чигири. 
Я аж бровь поднял! Но меня уверили что все ок.

Оказывается, что наши ребята отбили часть поселка, чтобы ВСУ не 
могли больше делать накаты на наши высоты (3 террикона рядом). Но 
об этом широким массам не известно, поэтому в сюжете «горят дома 
в Горловке».

И таких историй у меня тьма. От Гольмы до Саханки по всей ЛБС 
ДНР...

А вы говорите «Почему Промку не взяли»...

ЖИВОВ Z
Как выглядит современная война?
80% солдат на фронте гибнут в результате дистанционных ударов. 

Современные средства дистанционного поражения: управляемые и 
неуправляемые ракеты всех типов, управляемые и неуправляемые 
снаряды (в том числе кассетные), мины разных калибров, фпв-дроны, 
сбросы, дрон-бомбардировщики.  

До стрелкового боя еще надо добраться  
Непосредственно в коротком (менее 1 км) стрелковом контакте уча-

ствует небольшое количество бойцов. В том числе потому, что сбли-
зиться с противником в 2023 году очень сложно. Вероятность погиб-
нуть от кассеты или фпв дрона близка к 100%. Бронированная техника 
при этом не спасает.  

Ключевые бои идут на дистанции от 1 до 5 км с применением всех 
перечисленных средств поражения. Когда противник выдвигается на 
штурм, он чаще всего не доходит до «финиша» или добирается в ра-
зобранном виде.  

Хорошей иллюстрацией были летние штурмы наших укреплений 
на Запорожье, когда ВСУ сначала наступали ротами и батальонами, 
потом взводами, потом отделениями, и наконец-то двойками-тройка-
ми. Все бестолку.

Нет тыла  
В современной войне равных противников почти отсутствует тыл. 

Еще в 2022 году до поставок Западных ракет условно безопасный тыл 
начинался за 10 км от фронта, полностью безопасный за 100 км. Сейчас 
нет вообще никакого близкого радиуса, где можно чувствовать себя 
спокойно.  

В зоне до 10 км от фронта ты находишься в зоне поражения мино-

https://t.me/zhivoff/11896


ОГЛАВЛЕНИЕ 582ПЕРВОЕ ДЕКАБРЯ

метов, арты, фпв-дронов, в зоне 20 км в зоне поражения дальнобой-
ной артиллерии, в зоне до 70 км поражение осуществляется высоко-
точными РСЗО, глубже - дальнобойные ракеты и БПЛА.

Повсюду глаза противника  
Превосходство космической и высотной разведки НАТО и наличие 

специальных обрабатывающих цели военных центров позволяют про-
тивнику иметь внушительное превосходство по вскрытию целям.

От нашей армии это требует растягивания коммуникаций, рассре-
доточения, постоянных перемещений по линии фронта и тылу, и тща-
тельной маскировки. Раньше надо было «ходить в глубину» или «брать 
языка», теперь достаточно сесть за НАТОвский монитор, способный 
разглядывать солдата в окопе.  

Если бы потенциалы космических разведок наши и противника были 
равны, украинцам уже нечем было бы воевать. Наши ракеты мало 
уступают в точности западным. Без разведданных НАТО война бы за-
кончилась намного быстрее.  

Современный солдат воюет под взглядом тысяч камер, почти ка-
ждая из которых желает ему смерти.

<…>
В чем главная проблема современной войны?  
В сухом остатке территорию всегда занимает конкретный солдат с 

автоматом под прикрытием танка, но довести этого солдата до цели 
в войне с равным противником стало несоизмеримо трудно, и сейчас 
победит тот, кто первым сможем создать своему бойцу «огневой ко-
ридор» до вражеского окопа. 

Сам солдат испытывает на себе несоизмеримо больше угроз: бро-
ня не спасает, движение не спасает, укрытия спасают с оговорками. 
Солдат должен все время смотреть по сторонам, слушать воздух, быть 
с головы до пят закрыт броней, и обязан защищать себя средствами 
борьбы с дронами противника. Колоссальная нагрузка на человека, у 
которого над головой свистят пули, а рядом рвутся снаряды.

О чем надо думать военной науке?
И тут мы подошли к самому сложному вопросу современной во-

йны. Дело в том, что подготовка пехоты часто ведется недостаточно 
щепетильно, исходя из установленных военной наукой «сроков жиз-
ни бойца на передовой». Эти расчеты принимают на веру, что количе-
ство жизней солдат конвертируется в выполнение боевых задач.

Но дьявол именно в том, что современная война сделала все эти 
расчеты неактуальными. Не конвертируются плохо подготовленные 
солдаты в отвоеванные квадратные километры!!! А значит надо пол-
ностью менять подход к пехоте: искать людей более интеллектуаль-
ных, смелых и идеологически твердых, хорошо их обучать, оснащать, 
и беречь от «некомпетентного командования». Только такие солдаты 
способны в современной войне дать нужный результат.

Об этом военной науке еще предстоит крепко подумать.
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Kotsnews
«Правда, что СВО закончится в 2024 году, как сказал Кадыров?» - 

попросили сегодня прокомментировать коллеги.
А я понятия не имею, какими данными оперирует Рамзан Ахмато-

вич. У меня нет доступа к той информации, которая позволила бы спро-
гнозировать конец СВО.

Во-первых, надо знать, чем закончится СВО. Освобождением Дон-
басса? Возвращением Херсона? Взятием Николаева, Одессы, Запоро-
жья? Парадом на Крещатике? Выходом на польскую границу? В од-
ном случае призрачные перспективы разобраться за следующий год 
есть, в другом, как говорил президент, «надо готовиться к непростому 
десятилетию».

Во-вторых, надо знать уровень поддержки, на который будут спо-
собны западные кураторы Киева. Без нее, естественно, временные 
рамки СВО серьезно сужаются. Создать свою производственную базу 
для утоления всех военных нужд Украина не в состоянии. Зависимость 
от западных поставок носит фатальный характер.

В-третьих, надо понимать, что у Киева будет с человеческими ре-
сурсами. Пойдет ли Зеленский на снижение возрастного ценза, чтобы 
наполнить войска молодой кровью. Что у нас, опять же, будет с людь-
ми. Будет ли новая мобилизация или ограничимся добровольцами.

Единственное, что можно сказать с определенной уверенностью, 
что бы ни произносилось с высоких трибун, на переговоры и договор-
няки мы не настроены. Как и на спринтерские забеги. Об этом говорит 
хотя бы бюджет на следующий год.

Расходы на оборонный сектор увеличатся на 70 процентов, по срав-
нению с этим годом. Это - не ради заморозки.

Старше Эдды
«Путин подписал указ об установлении штатной численности Воо-

руженных сил России в 2 209 130 человек, в том числе 1 320 000 воен-
ных, сообщил Кремль.»

На самом деле очень правильное решение. Что представляет из 
себя страна с «маленькой профессиональной армией», мы прекрас-
но представляем. Всё и всегда решают большие батальоны, вес залпа 
и мощь ВПК, остальное от лукавого. 

Большая армия, большой мобрезерв, развитый ВПК и политическая 
воля, являющаяся вообще важнейшей компонентой любой войны. Все 
это у нас сейчас уже есть, а следовательно  Vae victis.

Логика Маркова
СБУ и военная разведка Украины начали поджигать крупные рынки 

в России?
 Почти одновременные крупные пожары на крупнейших рынках 

России, Садовод 1 декабря в Москве и 30 ноября крупнейший рынок 
Темеринка  в многомиллионном Ростов-на-Дону, вынуждают предпо-

https://t.me/sashakots/43658
https://t.me/vysokygovorit/13672
https://t.me/logikamarkova/9237
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ложить, что эти пожары результат поджогов, то есть терактов. А кто в 
России осуществляет наиболее масштабные теракты? СБУ и ГУР МО 
Украины. 

Может быть случайным совпадение почти одновременный пожар 
на крупнейших рынках? Может. Но может быть это не случайность. 
Ждём тщательного расследования. СБУ и ГУР МО Украины должны 
быть главными подозреваевыми.

ZERGULIO
Все больше СМИ пишут про теракт в Северомуйском тоннеле Байка-

ло-Амурской магистрали в Бурятии. Для диверсии использовались че-
тыре взрывных устройства, их подорвали во время движения состава. 
В результате диверсии было повреждено железнодорожное полотно 
и цистерны с топливом.

Северомуйский тоннель является самым протяжённым железнодо-
рожным тоннелем в России, его длина составляет 15 343 метра. Он 
обеспечивает железнодорожное сообщение между Россией и Кита-
ем.

Следователи Восточного межрегионального следственного управ-
ления на транспорте возбудили уголовное дело по части 1 статьи 205 
УК РФ («Террористический акт») 

А как там Бескидский тоннель на Украине? Всё работает?

АДЕКВАТ Z
Послужной список фауны, имя которой навальнисты, пополнился 

очередными крупнокалиберными мерзостями. Один бегал по Нориль-
ску с ножом и безмотивно резал первых встречных. Другой оказался 
завербованным хохлами и обученным в Латвии диверсантом, подры-
вавшим рельсы в Рязанской области и там же пытавшимся атаковать 
беспилотником военный аэродром.

Не то чтобы это было каким-то откровением, но лишний раз зафик-
сировать стоит: навальнятина любого сорта и толка - это в первую оче-
редь концентрированная ненависть. К нормальным ли людям, к стра-
не ли в целом - это у кого из них как. Но общий знаменатель абсолют-
но у всей этой публики налицо. 

Маргинальность. Никчемность. Неприспособленность к нормаль-
ной человеческой жизни. Обида на все сущее вокруг за то, что этой 
самой жизнью оно и живет. Амбиция, прямо пропорциональная гра-
дусу никчемности, и вытекающая из нее падкость на примитивные до 
тупости лозунги. И вот из всего этого самым закономерным образом 
как раз и вытекает ненависть. Которую противнику очень удобно ра-
зогревать и канализировать в нужных ему направлениях.

На макроуровне все, до чего доигрывается этот контингент, будь то 
сроки на строгом либо особом режиме или беспросветная эмигрант-
ская третьесортность, называется реакцией иммунной системы обще-
ства. На уровне конкретных человекорыл - если не выбраковкой, то 
уж точно естественным отбором.

https://t.me/SergeyKolyasnikov/54386
https://t.me/politadequate/8167
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Андрей Медведев
В истории этого террориста стоит обратить внимание вот на что:
- завербован он был в Стамбуле. Вроде бы СБУ или ГУР. Но! С кон-

ца 18 века именно Стамбул является региональной базой британской 
разведки. Яркие разведчики Большой Игры - Вамбери, Белл, Уркварт, 
Спенсер, работали из Стамбула. 

В наши дни ничего не изменилось. Вся работа по Сирии и черно-
морскому региону ведётся британцами тоже из Стамбула. А где стран-
ной смертью умер создатель «Белых касок»?

Поэтому, скорее всего вербовали диверсанта или сами англичане, 
или ГУР под контролем англичан.

- обучали его в Латвии. А кто создавал спецслужбы независимой 
Латвии после развала СССР? С одной стороны бывшие сотрудники КГБ 
Латвийской ССР (да, идейные националисты), а с другой британская 
разведка.

В мае 2003 британский подданый Янис Казоциньш, выпускник Сан-
дхерста,  занял пост руководителя Бюро по защите Конституции. Лат-
вия это традиционно форпост МИ6. 

- обращает на себя внимание и разбивка по датам: когда диверсант 
приехал, когда совершил первый теракт, когда второй. Совершенно не 
исключено, что работал он в связке с другими ДРГ противника. При-
чём, совершенно точно известно (из допросов пленных диверсантов) 
что украинские ДРГ для работы на территории России готовят именно 
что британские специалисты. Офицеры SAS в частности.

- ну и вспомним, кто убедил Зеленского, что Украина должна не пе-
реговоры вести, а воевать. Джонсон его фамилия. 

Так что, украинские спецслужбы в этой истории, вероятно, не глав-
ные.

Южнорусский еретик
В Политико Зеленского назвали «марафонцем»
На слэнге это означает «кокаинист», «наркоман»
Вы в курсе?

Димитриев
У Зеленского и правда вполне характерные симптомы в поведении. 

Любой человек, встречавший таких людей, их узнает. В украинской по-
литике употребление кокаина всегда было довольно широко распро-
странено. Ну и в творческих кругах тоже, конечно. 

С одной стороны Зеленский может использовать это дело в качестве 
допинга - ситуация ведь и правда непростая и требет сверхактивности. 
А с другой - искажает восприятие окружающей реальности и влияет 
на принятие решений. Употребляющий человек сначала сверхэнерги-
чен, чувствует огромную, просто-таки наполеоновскую, уверенность в 
собственных силах и творческий запал. Но потом этот запал уходит и 

https://t.me/MedvedevVesti/16016
https://t.me/orientsouthrus/8211
https://t.me/russ_orientalist/16288
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остаётся сильная раздражительность и нервозность. Его поведение и 
реакции выбиваются из общества здоровых людей. Это было заметно 
на встречах с западными лидерами, когда Зеленский стоял в стороне. 
Они просто были с ним не на одной волне, он резкий, они плавные. 
Это не фронтовой ПТСР, я думаю, это медикаментозный эффект. 

Ну и в последнее время у него, видимо, накопились негативные мо-
менты использования «допинга». Что плохо для подчинённых тако-
го человека - он незаметно для себя теряет адекватность в принятии 
решений, приходит к ним под влиянием личного самочувствия, а не 
трезвой оценки ситуации. Часто психует, раздражается, не терпит воз-
ражений от подчинённых. Думаю, многие странные действия ВСУ по-
следнего года могли быть реализованы после таких эмоциональных 
решений.

Логика Маркова
Елена Зеленская заявила, что она хотела бы, чтобы её муж, Влади-

мир Зеленский, не баллотировался на второй срок. 
Это естественно, потому что Елене хотелось бы быть женой милли-

ардера за счет заработанных Зеленским   денег, - американцы ведь 
ему платят огромную неофициальную зарплату за то, что он кладет 
жизни сотен тысяч укранцев на алтарь американский империи. 

Ну и бонусом -  украденные Зеленским деньги из американский и 
европейской помощи. 

Она не хочет быть вдовой Зеленского из-за того, что его на втором 
сроке зачем то убрали американские хозяева или подняли на антисе-
митские вилы бандеровцы за то, что он им плохо, не искренне помо-
гал в их фашистских делах. Или убрали украинские честные партиза-
ны - как предателя Украины. 

Разумный выбор делает Елена Зеленская. 
Но в тиши тихо плачет Владимир Зеленский, который знает, что ему 

никуда не уйти, потому что из мафии не увольняются. И не выпускают 
из мафии. А высшая украинская власть это именно мафия.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Зеленскому нужно быть на чеку, близится момент истины !!! 
Кличко, заключив союз с боевиками неонацистской партии «Свобо-

да», готовит в Киеве захват административных зданий.
Свободовец, командир батальона Петр Кузык, отвечает за силовую 

операцию.
Все ждут только сигнал из Вашингтона.
Зеленскому жизненно необходимо отстранить от командования во-

йсками воспитанника и ставленника Порошенко главкома Залужного, 
чтоб успеть стабилизировать взрывоопасную ситуацию в ВСУ.

Как мне рассказал источник из ОП: уже в ближайшее время в от-
ношении Порошенко возобновится уголовное преследование, а спец.
службы Зеленского начнут охоту за ОПГ Кличка, торгующей наркоти-

https://t.me/logikamarkova/9239
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ками и женщинами.
Скоро они вцепятся в глотки друг другу.
P.S. Знаю на 100%, Команда дублеров «Порошенко-Кличко» готова к 

переговорам с Россией и поиску компромисса для достижения мира: 
территориальные уступки, нейтральный статус за сохранение активов 
и влияния на отдельных территориях.

Олег Царёв
Когда не выпускают за границу обычного украинца — это наруше-

ние закона. Когда не выпускают депутата — это отсутствие любого за-
кона. Порошенко не пустили в зарубежную командировку. Сначала 
послали, а потом завернули.

Кто-то удивился? Почему экс-президент Украины не смог выехать с 
территории страны.

Политджойстик/Politjoystic
Сеймур Херш: идут тайные мирные переговоры по линии Гераси-

мов (начштаба ВС РФ) - Залужный (ВСУ). Якобы об этом знают Зелен-
ский и Администрация Байдена. И типа они против. 

…
То, что Зе против - верю. В то, что байденовцы - нет. Верю ли я Хер-

шу? Не знаю. Верю что Хершу скармливают такие инсайды не случай-
но.

МАРДАН
Зеленский в интервью Associated Press заявил, что слышит голоса 

на Западе о необходимости начала переговоров с Россией. «Некото-
рые голоса тех, кто предлагает начать переговоры, всегда слышны. Но 
никакого давления я не чувствую...» 

 Он давно слышит голоса и не чувствует давления, потому что ото-
рвался от земли и находится не с нами. Какая катастрофа сможет вер-
нуть его на землю? Крах Украины? Потери убитыми в миллион чело-
век? Майдан имени Залужного? Неизвестно. 

 Понятно только одно – пока этот человек находится у власти, Евро-
па не сможет жить спокойно. Голоса в голове Зеленского не обещают 
ему ничего хорошего и от этого ему страшно и тоскливо.

ZERGULIO
Американские средства, которые выделяются для Украины, на са-

мом деле нельзя назвать помощью. Дело в том, что Штаты передают 
Украине старое оружие, а на выделяемые деньги строят для себя но-
вое. Таким образом, они создают рабочие места, загружают произ-
водственные линии, модифицируют свою же армию.

Как минимум на 117 американских предприятиях производится ору-
жие в рамках помощи Украине. Вот только самой Украине отправля-
ют старую технику, а на выделяемые деньги рабочие по всей Амери-

https://t.me/olegtsarov/9420
https://t.me/politjoystic/35389
https://t.me/mardanaka/17559
https://t.me/SergeyKolyasnikov/54385
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ке создают новые вооружения для американской армии. Так что из 
$68 млрд всей помощи, которую одобрил конгресс для Украины, поч-
ти 90% денег останутся в Штатах.

(c) The Washington Post
Как неожиданно, ну кто бы мог подумать, что демократические США 

зарабатывают на войне?

МАРДАН
Последний писк уходящей недели - председатель ОБСЕ, министр 

иностранных дел (прости меня Господи) Северной Македонии Буяр 
Османи заявил, что дискуссия об исключении России из Организации 
по безопасности и сотрудничеству в Европе исчерпала себя. 

Несчастные евробюрократы, зацикленные на формальных согла-
шениях и тоннах ненужных бумаг, пытаются понять, нужна им сегод-
няшняя Россия или нет.

А вот, Россия, опираясь на собственную пехоту, артиллерию и раке-
ты, даже не задумывается, насколько ей важно участие в бумажных 
европейских союзах.

Время показало, что безопасность - это когда у тебя руки не связа-
ны идиотскими соглашениями.

Русский инженер
Недавно ставил видео с завода в Скрантоне, по производству ар-

тиллерийских снарядов. Упомянул что персонал одни деды, на дедов-
ском оборудовании. 

Некоторые читатели начали возмущённо фыркать, мол где я дедов 
на видео нашёл.

Справедливо, на самом видео их особо не видно, просто я до этого 
видел и фото с завода. 

Собственно вот, по многочисленным просьбам трудящихся, те са-
мые деды, дабы не быть голословным 😎

Что ж до перевода стрелок, «мол а у нас то». У нас схожая ситуация, 
разумеется. Только мощностей осталось больше, в 90е промку не осо-
бо резали, кроме как где была выгодная земля. Но много где просто 
условно говоря, цех закрыли на ключ и иногда подметали. И теперь 
пригодилось. 

А персонал набирают разный, разумеется и у нас преобладают со-
трудники в возрасте. Но главное - мы то не выпендриваемся, мол мы 
самая крутая экономика, и у нас все чики пуки, что у нас в чистень-
ких цехах вкалывают высокотехнологические роботы, пока умнень-
кие мальчики и девочки пьют лавандовый раф. Мы суровый Мордор, 
и медведь в брезентухе возле ядерного реактора вполне органично 
смотрился бы на фото, в нашем случае. Ну или деды на дедовском 
оборудовании.

Димитриев

https://t.me/mardanaka/17562
https://t.me/rusengineer/2184?single
https://t.me/russ_orientalist/16289
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Недавно писал о значении лития, который используется для произ-
водства батарей, в связи с бумом электромобилей его стали называть 
«новой нефтью». Месторождения лития в Южной Америке приобре-
ли характер стретегического ресурса и с этим связывали возможную 
волну нестабильности там. В Боливию кстати с целью добычи лития 
заходит Росатом.  

Однако, литиевая лихорадка была преждевременна: цены на «но-
вую нефть» стабилизировались, а производители автоаккумуляторов 
ищут альтернативу. Так шведский производитель батарей Northvolt, 
связанный с VW Group, презентовал свою новую разработку - натрий-и-
онная батарея. Она намного дешевле литий-ионной и использует ши-
роко доступное сырье. Northvolt создана бывшими топ-менеджерами 
Tesla и имеет в планах хоть частично выдавить с европейского рынка 
китайских производителей. Китайские аккумуляторы и китайский ав-
топром в таких условиях европейцы рассматривают как угрозу и запу-
скают собственное производство. 

P.S. Интересно, что Китай показывает нам в последние годы третий 
способ продвижения национальных интересов. Первый, самый при-
митивный - военно-политический. Потом мы обсуждали с вами - все-
возможные формы мягкой и умной силы. А теперь вот Китай даёт ма-
стер-класс экономической борьбы. Начиная с массового производства 
дешёвого ширпотреба, он едва ли не монопольно занимает ниши в 
высоких технологиях и ставит весь мир в зависимость от своих произ-
водств. Не лезет в топовые прорывные технологии, но полностью за-
бирает массовый сегмент. И теперь это настоящий стратегический ре-
сурс. Не нефть, газ или там литий, а способность быстро и дёшево ор-
ганизовать производство актуальных вещей для всего мира. И евро-
пейцам приходится искать ответ такой техноэкспансии.

Национальный Z Курс
Президент забрал у иностранных компаний управление аэропор-

том Пулково.
Новым владельцем управляющей компании аэропорта Пулково 

вместо кипрской структуры станет ООО «Холдинг ВВСС». Решение при-
нято в связи с «угрозой национальным интересам и экономической 
безопасности».

Свободу Стрелкову! (Мирослава Регинская)
7 декабря 2023 г. в 10.30 в Мосгорсуде (ул. Богородский вал, дом 8, 

основной корпус)  пройдут предварительные закрытые слушания по 
делу Игоря Стрелкова.  

Начинается рассмотрение дела по существу. Мы готовимся к ряду 
заседаний. В связи с выдвижением Игоря в кандидаты на пост пре-
зидента России, есть большая вероятность, что судить будут быстро, 
предполагаю, что в течении декабря поставят все заседания.

Судебное разбирательство по совершенно надуманному обвине-
нию выходит в свою кульминацию. Мы сделаем всё, что от нас зави-

https://t.me/nationkurs/29163
https://t.me/i_strelkov_2023/541
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сит. Если защищать, то достойно и до конца. Победного конца. 
Я верю, что человек, не раз рисковавший жизнью ради своей стра-

ны, не будет в итоге осужден по делу, шитому белыми нитками. Всему 
есть предел. 

Мы будем бороться за справедливость!

ZERGULIO
Германия закрыла генконсульство в Екатеринбурге
Скатертью по ж*пе. 30 лет превращали Урал в рассадник русофо-

бии, оппозиции и ЛГБТ мерзости. Консульств в Екатеринбурге открыто 
едва ли не больше, чем в Москве, как намазано им тут.

ПОТОК
Певца Шарлота, который сжёг российский паспорт, этапировали в 

Самару из Санкт-Петербурга. 
В распоряжении ПОТОКа оказались эксклюзивные кадры дефиле 

Шарлота в самарском СК, куда его привезли для допроса. Ранее его 
арестовали на 13 суток за мелкое хулиганство. Также против Шарло-
та возбудили два уголовных дела: «Оскорбление чувств верующих» и 
«Реабилитация нацизма».

ZERGULIO
«Певец» Шарлот пошел по этапу, свою русофобскую гниль начнет 

петь еще не скоро. Грустный он какой-то, когда сжигал российский па-
спорт и глумился над президентом веселее был.

Политджойстик/Politjoystic
Владимир Урин покинул пост гендиректора Большого театра. Сегод-

ня ждут распоряжение о назначении Гергиева. А следом будут другие 
кадровые перемены.

...
Цискаридце еще верните в БТ.

МАРДАН
Представлять нового руководителя Большого театра была откоман-

дирована лично вице-премьер Голикова.
Можно только догадываться, насколько драматичным был этот мо-

мент.
Когда-нибудь старенький Федор Бондарчук снимет сериал «Крас-

ный Балет»

Логика Маркова
Россию обвиняют в преследовании геев и лесбиянок. Обвиняет, 

естественно, не Северная Корея с Саудовской Аравии и Китаем, а за-
падные страны. Но это ошибка с их стороны, потому что никаких ре-

https://t.me/SergeyKolyasnikov/54381
https://t.me/etonashpotok1/1471
https://t.me/SergeyKolyasnikov/54377
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прессий в отношении представителей ЛГБТК+*-сообщества России нет, 
а есть своя форма взаимодействия гендернего большинства, то есть 
нормальных людей, и людей с различными формами социальной де-
виации.

Скурлатов live
Верховный суд РФ признал международное общественное движе-

ние ЛГБТ экстремистской организацией и запретил в России. А по све-
дениям из компетентных органов теперь гомиков и трансов будут ре-
ально отлавливать и изолировать от общества. Быть Добру!

Умный еврей при губернаторе
Как же корежит «современных людей», «демократов» и «свободлю-

бцев» от решения Верховного Суда про содомитов. Просто любо-до-
рого посмотреть. И всех, главное, на один лад корежит: будет же про-
извол на уровне участкового! Нет же членских билетов у «движения 
ЛГБТ»! Как страшно жить! 

Как же хорошо станет в России, когда «свободлюбцам» будет по-на-
стоящему страшно здесь жить...

Жаль только, жить в эту пору прекрасную... Впрочем, посмотрим. 
Лёд, во всяком случае, этой зимой тронулся. Глядишь, весна будет 
наша.

Александр Ходаковский
Чем ближе становился конец Великой Отечественной войны - тем 

больше росла обеспокоенность послевоенным мироустройством. Как 
только сферы влияния были поделены и война с Германией и Японией 
закончилась - началась холодная война, длившаяся, пока нас не поло-
жили на лопатки. В такой борьбе нет жёстких правил, и высвободив-
шись от удержания- мы начали работать из положения «снизу».

В нынешнем противостоянии глобальное мироустройство мы, к со-
жалению, уже не вполне определяем - на следующую «Ялтинскую кон-
ференцию» нас, скорее всего, не позовут. Но мы можем гордиться, что 
свою роль в установлении нового порядка мы сыграем. Зато по мере 
того, как приближается развязка нашей локальной войны -общество 
всё сильнее беспокоит наше будущее внутреннее устроение. Все ак-
тивные силы, понимающие, насколько важно не упустить момент, на-
чали плотнее утаптывать песок под ногами, занимая более устойчи-
вую позицию перед схваткой.

 Я совсем не сторонний наблюдатель, и состояние моей большой 
Родины меня беспокоило раньше, когда от её стабильности зависело  
выживание Донбасса, - беспокоит сейчас, и на перспективу. Но одно 
мне совершенно ясно: кто будет системно и последовательно высту-
пать за увеличение нашей численности - тот и имеет право на сольную 
партию. Глядя на политическую «карту» - почему-то я не боюсь неожи-
данностей: пока только традиционалисты демонстрируют чёткую ли-
нию, а не занимаются  популизмом и рассказами про необходимость 

https://t.me/skurlatovlive/12173
https://t.me/governorsjew/8902
https://t.me/aleksandr_skif/3033
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идеологии, без которой нам не жить.
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ВТОРОЕ ДЕКАБРЯ

Сегодня:
• Новости от Херша: переговоры между Залужным и Герасимо-

вым,
• Марьинку не взяли, но возьмем обязательно,
• Рассуждения о потерях согласно точным данным из очень ин-

формированных телеграм-каналов,
• Новая частичная мобилизация неизбежна, но ее не будет, по-

тому что она не нужна,
• Запад больше не может помогать Украине, сколько раз повто-

рять,
• Добрый теплый братский русский плен, в который далеко не 

каждый сможет сдаться так, чтобы его не пристрелили. Но если 
суметь, Родина простит и спасет, только сначала выпорет,

• Политический кризис на Украине, все разваливается,
• Вброс про Сороса и захоронение ядовитых отходов на Украине 

выглядит как фейк, но должен быть правдой,
• О чем нам говорит популярность сериала «Слово пацана» на 

Украине,
• На ком держится русская литература,
• Неотложная задача русификации русской культуры каленым же-

лезом и метлой опричнины,
• Сажая русофобов, не надо бояться медийной шумихи,
• Правильная и неправильная многополярность

Александр Ходаковский
Именитый американский журналист Сеймур Херш, можно сказать, 

взорвал интернет своим заявлением, что украинские военные в лице 
собственного высшего командования ведут с нашим высшим коман-
дованием независимые переговоры, задача которых установить даже 
не перемирие - если судить о целях этих переговоров, - а целый мир 
на основе договорённостей о вступлении Украины в НАТО без права 
размещения натовских сил и средств в обмен на завоёванные нами 
территории. Давать оценку правдоподобности информации я не ста-
ну - не мой уровень. Но позволю себе немного порассуждать. 

Понятно, что взятие Авдеевки не спасёт Донецк и прилегающие тер-
ритории от хаймарсов, и те, кто устал от войны, конечно же хотят мира. 
Но предположим, мы пошли на сделку и допустили НАТО в Украину на 
оговоренных условиях. Излишне говорить о том, чего стоят обещания 
Украины, и если даже заверенные бумаги игнорировались, то устные 
договорённости тем более мало, чего стоят, и через время мы можем 
увидеть настоящее НАТО у самого порога. 

Я часто упираю на то, что взрывоопасная Украина без канализации 
бурной энергии стабильность долго не сохранит, и у нас появится окно 
возможностей решить наши задачи. Как вступление в НАТО повлияет 

https://t.me/aleksandr_skif/3034
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на эту перспективу? Можно сказать, что Турция, например, хоть и стра-
на НАТО, - но едва не пережила несколько лет назад переворот против 
Эрдогана. Так что НАТО не гарантия от разного рода «качелей». Но пе-
реворот в Турции запустил, собственно, сам запад, если верить « слу-
хам», - и в Украине какой-нибудь очередной майдан тоже возможен, 
- но в интересах Запада с целью укрепления его позиций. А принад-
лежность Украины к блоку, случись там хоть вселенский потоп, свяжет 
нам руки намертво.  Вот такие дилетантские соображения.

Логика Маркова
Информация Херша о тайных мирных переговорах Залужного и Ге-

расимова возможно имеет целью сменить Зеленского на Залужного. 
Ведь мирные переговоры очень популярны на Украине и поэтому рей-
тинг Залужного от этого слуха пойдет вверх. 

А слух этот через Херша распространяют спецслужбы США. Поэтому 
этот слух показывает, что США хотят укрепления рейтинга Залужного 
и значит США хотят заменить Зеленского на Залужного. И именно по-
этому США настаивают на проведение выборов президента Украины 
весной 2024 не смотря на военные действия. 

Зеленскому нужно сильно беспокоиться.

Сладков +
ЧЬЯ МАРЬИНКА? 
Ребят, давайте я начну вот с чего: Я с уважением отношусь к колле-

гам из блогерского цеха и не смею тыкать перстом в кого-то, мол, эта 
новость откуда? Люди пишут, и это работа. И контент — личное дело 
авторов. 

Теперь давайте к теме контроля Марьинки. От линии, на которой 
заканчивается наш контроль, до окончания Марьинки, до городской 
черты, километр. Нам еще километр Марьинки штурмовать. 

Я не хотел ввязываться в эти обсуждения, но читателей жалко. Им 
эту «ужевзятуюмарьинку» втюхивают даже не первый год. Кто только 
не бился за этот населенный пункт. Самые «громкие» заходили и тут 
же объявляли: «Мы взяли центр Марьинки!». Но этот центр, к тому 
времени, давно уже был наш. И тд и тп. 

Почему мы никак не возьмём Марьинку? Не можем пройти поля 
справа и слева. Почему не можем пройти поля? 

Мы проходим, очищаем вражеские окопы, закрепляемся, но нас 
выбивает вражеская артиллерия (контрбатарейный потенциал необ-
ходимо увеличивать). 

На днях мы попробовали в сотый раз обойти Марьинку, но неудач-
но. Старая песня об артиллерийских средствах разведки. Если возь-
мем Марьинку, а мы её возьмем без вариантов, то дальше пойдут не 
менее важное Курахово, справа Красногоровка.  

Мы всё равно додавим украинскую армию. Авдеевка во всей обо-
роне ВСУ в Донбассе многое значит. Дальше будет легче. Однозначно 
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https://t.me/Sladkov_plus/9230


ОГЛАВЛЕНИЕ 595ВТОРОЕ ДЕКАБРЯ

мы победим. Я это своей репортерской шкурой чувствую.

Рыбарь
С любопытством наблюдаем за тем, как на Западе объясняют про-

вал летнего наступления ВСУ. Экс-глава ЦРУ и вице президент Коро-
левского института оборонных исследований (RUSI) генерал Дэвид Пе-
треус заявил, что причина — медлительность с выделением военной 
помощи Украине, включая танков Leopard, Abrams и кассетных бое-
припасов.

Все бы ничего, но так и хочется спросить: если поставки так уж за-
держивались, то кто тогда торопил украинское командование и гнал 
его на штурм? И кто в первой половине года упорно убеждал всех, что 
русские разбегутся от одного только вида западной бронетехники?

Ответить на этот вопрос несложно — достаточно взглянуть на интер-
вью все того же Петреуса в конце 2022 года. Там он говорил о превос-
ходстве «организованных и слаженных» ВСУ над российским «необ-
ученным пушечным мясом», об «ужасной русской логистике» и даже 
прогнозировал скорый развал ВС РФ изнутри.

Реальность, правда, оказалась совершенно иной, и теперь те же са-
мые профессиональные эксперты ожидаемо заняты перекладывани-
ем ответственности. Например, на таинственных безымянных поли-
тиков или неправильно воюющих украинских формирований.

Очень удобно и тем более выгодно: негоже именитым западным 
генералам с множеством регалий расписываться в том, что качество 
их аналитики оказалось примерно на уровне размышлений обывате-
лей в соцсетях.

Оплот
Безвозвратных потерь в ВСУ почти 1 млн. человек
В двухсотые хохловодцы оформили благодаря армии РФ 548 000, 

остальные «трехсотые» не способные продолжать военные действия, 
согласно данным из канала ЭЕНК.

Авторы канала называют основную причину конфликта В. Залужно-
го и ОП В. Зеленского - передача Залужным точных данных о потерях 
ВСУ не только в Пентагон и ЦРУ, но и в Конгресс США. 

Демпартия до последнего тянула с данными о потерях Украины, од-
нако Залужный нанес своим интервью и верифицированными дан-
ными удар по крылу демпартии, отвечающему за ВПК лобби, и по са-
мому двухпартийному консенсусу. Глава Пентагона, прилетев в Киев, 
удостоверился в данных и защитил главкома. Безвозвратные потери 
ВСУ на 20 ноября 2023 года составили 923561 человек, о чем и заявил 
при Зеленском Залужный.

Конфликт пока перешел в тлеющую фазу, но Конгресс временно под-
весил поставки оружия ВСУ и не только из-за Израиля, а для проверки 
эффективности их расходования. Пентагон дал данные, что при том 
уровне поддержки ВСУ от космической разведки, до поставок танков 
и сверхсовременных ракет, потери не должны были превысить 450 000 

https://t.me/rybar/54676
https://t.me/oplotdvizh/13968


ОГЛАВЛЕНИЕ 596ВТОРОЕ ДЕКАБРЯ

человек, а ВСУ потеряла 548000 убитыми. Зеленскому тут же Госдепар-
тамент запретил подписывать закон о снижении мобилизационного 
возраста и обязал прекратить свару с ВСУ и начать более эффектив-
но бороться с коррупцией. Этот сигнал многие в Украине восприняли 
как черную метку Зефюреру, что и повлекло большое количество спе-
кулятивных разговоров о новом майдане и кулуарном старье перего-
ворного процесса.

Герман Садулаев
И поэтому к вопросу о наших потерях. Реальные цифры мне понятны, 

но называть никакие цифры, если они не даны Минобороной, нельзя 
по закону. Поэтому, я скажу очень осторожно: они сопоставимы.  Циф-
ры наших потерь сопоставимы с цифрами потерь нашего несчастного 
неприятеля (с).

Я уверен, что наши потери гораздо меньше, чем у противника. Но 
они в том же порядке цифр.  

Знать, что Украина потеряла 500+ тыс убитыми и ещё 400+ тыс тя-
жело ранеными, не восстановимыми калеками, и думать, что мы за то 
же время потеряли по тем же статьям на нолик меньше - это невзрос-
лый оптимизм. Даже Миноборона не говорит о 10-кратных потерях 
противника по отношению к нашим. Говорили о 8- и 5- кратных. На это 
мы и обязаны ориентироваться по закону. 

Но мы также можем учитывать, скажем так, разные методики под-
счёта. Залужный, чтобы напугать Америку скорым крахом ВФУ (и вы-
цыганить больше допомоги)применил максимальную методику. Наше 
Минобороны, оценивая собственные потери, применяет иногда, ска-
жем так, верную,  но не максимальную методику. Подумав об этом 
вы можете примерно понять наши потери. А зная, какая идёт война 
(зачёркнуто, СВО), вы более-менее точно это увидите.

И тогда вы обязательно придёте к тем же выводам, что и я: 
Расслабляться не стоит. Впереди много труда, жертв и лишений. 
Новая частичная мобилизация неизбежна. Откладывать её - значит, 

откладывать Победу.

АДЕКВАТ Z
Что стоит помнить и понимать насчет указа об увеличении штатной 

численности военнослужащих на 170 тысяч человек.
Что за год с небольшим это увеличение уже второе - в прошлом году 

штатная численность увеличивалась на 137 тысяч.
Что эти 170 тысяч - плановое (и не исключено, что не последнее - 

слово «поэтапно» можно понять и так) приведение штата в соответ-
ствие с большим потоком добровольцев в этом году.

Что никаких планов новой мобилизации отсюда не вытекает, о чем 
сказано самым открытым текстом - и если в чьем-нибудь окружении 
найдутся истерички любого пола, в этот открытый текст их надо тыкать 
прямо носом, как кота в содеянное в неуставном месте.

https://t.me/germansadulaev/2041
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И что главная цель всех длящихся уже больше года оргмероприятий 
по формированию многих десятков новых соединений, о которой го-
ворил не раз - обеспечить абсолютную готовность армии и, следова-
тельно, страны к любым мыслимым сценариям отношений с НАТО по-
сле того, как бандеровцы будут добиты. Сводя тем самым к миниму-
му вероятность сценариев, в которых возможному следующему про-
тивнику захочется стать реальным.

Пинта разума
Сейчас происходит смена стратегии той прокси-войны, которую 

НАТО ведёт с Россией на территории Украины. Вариант наступления 
не «прокатил», поэтому в действие введён план глухой обороны. Но 
будет и третья опция под названием «партизанский лагерь». Война 
будет долгой и потребует огромной выдержки и упорства. Шансы по-
бедить есть, но только если идти до конца.

Мария Захарова
Координатор по стратегическим коммуникациям в Совете нацио-

нальной безопасности Белого дома Джон Кирби: «У нас есть время 
примерно до конца года, прежде чем нам станет очень, очень трудно 
продолжать поддерживать Украину. И скоро конец года». 

Часы пробьют полночь, и Зелушка превратится  в тыкву?

Русский инженер
Forbes выкатила инфографику, про производителям и цифрам сто-

имости, количества ФПВ дронов для ВСУ.
Украинские компании по украинским источникам, производят еже-

месячно около 50 тысяч FPV-дронов. Они собираются из китайских 
компонентов. Жалуются что производителям не хватает, как минимум, 
2000 инженеров.

Всего на Украине есть около 200 производителей дронов разного 
типа. При этом обеспечивают только 10-15% от общей желаемой по-
требности армии. А по их мнению, у русской армии, количество дро-
нов значительно больше, и производство достигает больше ста тысяч 
в месяц.

Корректность хозлиных цифр оценить сложно, но всё больше ин-
формации доходит с фронта, что количественно мы действительно пе-
редавливаем ВСУ по ФПВ.

Николай Стариков
Германия объявила о новом пакете помощи Украине. 
Больше похоже на издевательство, чем на реальную помощь. 
Украинской армии были выделены 4 тягача HX81 и 4 полуприцепа 

для них, 8 грузовиков Zetros, 3 транспортных средства и 2 автомобиля 
погранслужбы. 

Это на линию соприкосновения длиной под тысячу километров.

https://t.me/pintofmind/3490
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Логика Маркова
Для того, чтобы уменьшить увеличивающееся число солдат ВСУ, сда-

ющихся в плен армии России, сми Украины начали скоординирован-
ную кампанию по тиражированию фейков о якобы расстрелах арми-
ей России украинских пленных.

Конечно, это ложь. 
На самом деле, российский плен - добрый теплый братский русский 

плен. Это лучший плен в мире для украинского солдата, потому что 
почти все  украинские солдаты - это русские люди. Сдаваясь в плен, 
украинский солдат попадает на настоящую Родину. Которая пожурит, 
может даже выпорет, но простит и спасет.

Владислав Угольный
Предатели в Z-телеге рефлексируют забой двух ВСУшников под Степ-

ным.
Аппелируют к каким-то конвенциям.
Напоминаю, что процедура сдачи в плен - очень сложная штука и 

правильно сдаться в плен может не каждый. Кажется нам это наши 
партнёры очень чётко в свое время объяснили.

ZERGULIO
Мэр Киева Виталий Кличко в интервью Spiegel заявил, что в резуль-

тате действий Владимира Зеленского на Украине практически не оста-
лось независимых институтов власти и что страна движется к автори-
таризму, при котором всё зависит от настроения одного человека. 

Болеем за обе команды.

МАРДАН
Даже широко известный своим недюжинным умом и хитро устро-

енным мыслительным механизмом городской глава Киева Кличко на-
чал что-то подозревать. 

«Страна движется по пути авторитаризма, где все зависит от настро-
ения одного человека».

А настроение у этого тирана сейчас, судя по всему, паршивое.

Readovka
Зеленский якобы хочет провести выборы, вот только при условии 

неучастия Залужного 
Украинский лидер якобы готов и даже хочет провести президент-

ские выборы. Однако их не объявят, пока не будут получены гарантии 
неучастия главнокомандующего ВСУ, передает «Страна» со ссылкой 
на источник в политических кругах. Если же таких гарантий не будет, 
то Зеленский попытается уволить Залужного, при этом максимально 
дискредитировав его. И даже в таком случае конечное решение, по 
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словам источника, останется за западными странами. 
Ранее Readovka писала, что офис президента уже начал «топить» 

противника Банковой. К тому же сам Зеленский стал «разгонять» нар-
ратив о «президентских амбициях» Залужного. Результаты же опро-
са «Рейтинга» показали, что доверие украинцев к главкому ВСУ выше 
(82%), чем к нынешнему лидеру незалежной (72%).

Книга Носовича
В Киеве дело идёт а полноценному политическому кризису. И вну-

тренние причины у него те же, что были и у заговора олигархов про-
тив Януковича осенью 2013-го, и у объединения вокруг Зеленского для 
отстранения Порошенко в 2019-м: стремление действующего прези-
дента разрушить баланс, отжать бизнесы, разгромить другие полити-
ческие группы. Пафос военного положения не отменяет того, что Зе-
ленский под его предлогом совершал те же ошибки, что Янукович и 
Порошенко. 

С внутренними факторами всё понятно, вопрос в факторах внеш-
них. США и Европа не препятствовали отстранению Порошенко и сами 
подтолкнули падавшего Януковича. Сейчас у них дилемма. Если по-
зволить убрать Зеленского, есть риск дестабилизации Украины, соот-
ветственно, быстрого и позорного поражения от России. Если помочь 
Зеленскому растоптать весь старый украинский политикум, будет не-
кем его припугнуть и кого ему противопоставить. А это полная зависи-
мость от уже очевидно психически нездорового человека. 

Думаю, всё же риски от устранения Зеленского будут признаны на 
Западе приемлемыми

Логика Маркова
Скандал на Украине. Депутат Верховной Рады Украины Дубинский 

ещё 14 ноября был арестован до середины января. Сейчас он передал 
записку из тюрьмы, что в тюрьме его сильно избили. Что это значит? 

С помощью ареста Дубинского Зеленский пытается выпросить у Бай-
дена, чтобы Байден его не снимал с должности президента Украины и 
не менял на Залужного. 

Дубинского поэтому обвиняют в том, что он распространял «плён-
ки Деркача», это записи телефонных переговоров, которые раскрыва-
ют, что Зеленский вмешивался в американские выборы в пользу Бай-
дена по просьбе Байдена..

Зеленский показывает Байдену, и что он готов работать на Байде-
на. И что если Байден уволит Зеленского, то Зеленский может дать на 
Байдена такой компромат, что это похоронит переизбрание Байдена 
на второй президентский срок.

РИА Новости
Сын Сороса Александр договорился с властями Украины о выделе-

нии 400 кв км земель под захоронение опасных отходов, говорится в 
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расследовании французского журналиста Жюля Венсена.
Он пишет со ссылкой на источник в минсельхозе Украины, что в но-

ябре Сорос-младший и глава офиса Зеленского Ермак достигли согла-
шения, по которому Украина бессрочно и безвозмездно передает аме-
риканским компаниям земли для захоронения опасных отходов хими-
ческих, фармацевтических и нефтяных производств.

Среди компаний названы Dow Chemical, DuPont, BASF, Evonik 
Industries, Vitol и Sanofi, речь идет о Тернопольской, Хмельницкой и 
Черновицкой областях – регионах на западе Украины, славящихся пло-
дородными черноземами. Венсен публикует документы.

Рыбарь
В российских СМИ расползается история о переговорах Александра 

Сороса в интересах западных компаний, которые планируют утилизи-
ровать опасные отходы на территории трех областей Украины.

Первоисточник — видеоролик, опубликованный в X/Twitter в ак-
каунте якобы французского журналиста по имени Jules Vincent. Там 
утверждается, что сделка была заключена между сыном Джорджа Со-
роса и руководителем офиса президента Украины Андреем Ермаком. 
По ее условиям, американские корпорации — Dow Chemical, DuPont, 
BASF, Evonik Industries, Vitol и Sanofi — получают право бесплатно и бес-
срочно закапывать опасные отходы своих производств в Тернополь-
ской, Хмельницкой и Черновицкой областях.

С одной стороны, при всем уважении к фильмам Тарантино, дове-
рять конкретно этой истории от аккаунта, названного в честь главных 
героев «Криминального чтива», мы не готовы.

С другой — подобный сценарий развития событий в будущем очень 
вероятен.

Напомним, что зарубежные компании уже несколько лет активно 
и успешно осваивают просторы Украины: 52% пахотных государствен-
ных земель уже принадлежат корпорациям Monsanto, Cargill и Dupont, 
а также иностранные производители заинтересованы засеять украин-
ские поля марихуаной.

А где почвы похуже — там, стало быть, можно и отходы закопать. В 
хозяйстве все пригодится.

историк-алкоголик
Популярность сериала «Слово пацана» на Украине много кого уди-

вила.
Вроде как война, публичный бойкот русского языка, русской культу-

ры и вдруг такой прорыв - сериал об уличных бандах Казани главное 
культурное событие последнего месяца на Украине.

И это в год 150-летия Рахманинова и Шаляпина. В каждом россий-
ском утюге, в каждого фронтовом пропагандистском матюгальнике 
должны гонять 2-й концерт и «Дубинушку», чтобы значит хохлов рус-
скостью облучать.

https://t.me/rybar/54675
https://t.me/istrkalkglk/4836
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Но оказалось, что общее у нас не в классической культуре, Пушкин 
тут не помощник, даже он сложноват для братско-народного едине-
ния.

А вот блатная тематика одна, феня - это и есть универсальный язык 
русско-украинского общения.

При чем сразу виден перекос.
Если 20 лет назад «Бригада» - это общий русско-украинский нарра-

тив, визуализация общего подсознательного.
То теперь для россиян «Слово пацана» - это понятное, резонирую-

щее, но ретро, то для украинцев это всё ещё визуализация актуально-
го подсознательного. 

При этом украинская пропаганда активно стигматизирует россиян, 
и пророссийских жителей Украины, как адептов блатной культуры (не-
безосновательно), но на Украине это куда более укоренено. И если в 
РФ эта культура последние 10 лет активно уходит, даже несмотря на 
пароксизмы типа АУЕ (на самом деле очень локальной субкультуры, 
которую, к тому же, быстро купировали), то на Украине - агрессив-
ная тюремная культура очень уж плотно проникла в народные толщи, 
перешла узкие рамки блатного, полублатного и околоблатного мира, 
став частью национального кода.

Это очень заметно даже по тем украинцам, или украинским рус-
ским, которые выбрали российскую сторону и пытаются как-то окуль-
туриться, но все равно постоянно проскакивает феня и распальцовка. 
Или, например, по блогерам, в том числе пытающимся позициониро-
вать себя в качестве респектабельных. Посмотрите на того же Шария. 
Человек упорно корчит из себя киевского уличного гопника, поясняю-
щего фраерам расклады.

Readovka
«Мы защищаем свою страну» — те самые Электроник и Сыроежкин 

привезли гуманитарный груз для бойцов на фронт
Их имена могут не очень помнить, зато в лицо наверняка узнают, а 

по детской фотографии — и подавно. Братья Юрий и Владимир Тор-
суевы, те самые мальчик Сережа и похожий на него как две капли ро-
бот Электроник из любимого целыми поколениями фильма «Приклю-
чения Электроника», приехали на одно из фронтовых направлений с 
большим гуманитарным грузом для наших бойцов. Когда-то малень-
кие дети, которым хотелось гулять, давно выросли, и с 2014 года до-
ставляют помощь на Донбасс, сразу выбрав, на чьей они стороне, без 
сомнений.

В небольшом разговоре с Readovka, который удалось провести в пе-
рерыве между разгрузкой гуманитарки и раздачей, Юрий и Владимир 
разъяснили еще раз всем, кто не понял, свою позицию, с теплом ото-
звались об Одессе, которую считают своей второй Родиной («Электро-
ник» снимался на Одесской киностудии) и в освобождение которой 
верят. Если вас все еще интересует, где у них кнопка — она в сердце и 
в чувстве единения со своей родной страной и соотечественниками, в 

https://t.me/readovkanews/70263
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том числе с теми, кто вырос на их фильме, а теперь воюет за счастли-
вое будущее.

OSSиноегнездо
Александра Франк: Либеральные писатели ужасаются тому, что на 

главной книжной ярмарке страны (проходит, если что, на Красной Пло-
щади) будут выступать авторы патриотической направленности, поэ-
ты и писатели, в том числе побывавшие в зоне СВО.

В программе «Звезды на позициях» я общалась с журналисткой, пи-
сателем, а так же с первым пресс-секретарем этой ярмарки Натальей 
Осиповой. Она сама долгое время общалась с людьми либеральных 
взглядов, но затем поняла, что ее окружение все больше начинает на-
поминать сектантов, которые твердят одну мысль, не взирая на факты, 
и считают себя моральным камертоном и высшим слоем общества. 

С Натальей мы обсудили русскую литературу, современную журна-
листику и ее изменившиеся политические взгляды. Посмотрите, полу-
чилось интересное интервью. 

А недовольным либеральным авторам хочу сказать: если вам тош-
но быть на Красной Площади рядом с участниками СВО - не приходи-
те. Вероятно, вашего отсутствия никто не заметит. Русская литература 
держится совершенно не на вас.

Сыны Монархии
Беликов написал большую хорошую статью, о том, что нам пора ру-

сифицировать нашу культуру и образование. Последние сферы рос-
сийской жизни, где еще сильно либеральное лобби. 

Антон, будучи человеком с жестким внутренним стержнем, из-за 
чего и мы с ним иногда ссорились, тем не менее описал положение в 
русской культуре и пути решение ее проблем довольно интеллигент-
но. Художник) 

Я же человек простой, обычный русский писатель от сохи)) Поэто-
му, выскажусь более лаконично и жестко. 

Всех русофобских тварей надо давить катком нашего общества и го-
сударства. Либерал в России - это не сторонник низких налогов и прав 
человека, как на Западе, у нас это синоним подонка. Русофоба, нена-
видящего наш народ и великую Родину. 

Либералов в нашей культуре и образовании надо выметать метлой 
опричнины. Выжигать каленым железом. Русофобы должны ежечас-
но страдать, умываясь кровью и слезами. 

Им не место в нашей стране, в принципе. Точнее  так. На террито-
рии России их место на свалке или на зоне у параши. В массе своей - 
это предатели Родины. Иуды земли русской. 

Всех этих кураторов выставок и фестивалей искусства надо сажать 
на полиграф с вопросами типа: Чей Крым? Поддерживаете ли вы СВО? 
Любители русских? И прям выкидывать на улицу из кресел, если отве-
чают не так, как надо, или врут. 

https://t.me/ossinoe/12513
https://t.me/SonOfMonarchy/13126
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Они себя мнят «Философским пароходом». Нет, ребята, вы - шлюп-
ка лицедеев. 

Да, и еще важный момент, избавившись от радикальных либера-
лов, в русское искусство нельзя пускать сислибов. Собчачьи попытки 
делать канал о якобы русском искусстве - это попытка выключить его 
из русской правой патриотической повестки. Чего допускать нельзя. 

Однажды Антон Беликов сказал: «Пришло время дестигматизиро-
вать понятие русский националист». 

Добавлю от себя: Сегодня русским искусством должны заниматься 
русские националисты. 

Лишь русский национализм может победить неонацизм 21 века, 
русофобию. Как внутреннюю, так и внешнюю. 

И русская культура должна растить наших детей русскими нацио-
налистами, патриотами своего Отечества, а также популяризировать 
русский мир внутри и за пределами России.

Zаписки традиционалиста
Итак, скандал видели все, но в суть мало кто вник. Внучке банде-

ровца вручили грант на курирование русского фольклора: 
Дело, конечно, не в том, кто чей внук. Если правнук или правнучка 

ясно и публично осудили преступную деятельность своих предков и 
делом доказали свою верность стране, то вопрос снят. Здесь же нечто 
противоположное: правнучка открыто гордится своим дедом и праде-
дом - антирусскими упырями, причем не рядовыми, а высокопостав-
ленными. 

Прадед Ретинской - австро-венгерский офицер, воевавший против 
России. Дед - не просто террорист-связной УПА (запрещена в России), 
но агент трёх иностранных разведок: английской, французской и лич-
но Вильгельма Габсбурга, известного более как Василь Вышиваный. То 
есть это высший класс шпионажа и диверсий. Тем не менее, дед спо-
койно пережил советское время. 

Габсбурги - это очень опасно. Это клан с большими связями в руко-
водстве ЕС и в руководстве отдельных стран, клан, который постоян-
но лоббирует все антироссийские шаги ЕС. Признание в работе на Вы-
шиваного - злейшего атлантиста и врага России, который пытался свя-
зать УПА с французской разведкой после 1945 года и был совершен-
но справедливости уморен советскими следователями в 1948-м - это 
тягчайшее преступление против России. К тому же дед Ретинской был 
агентом ещё двух разведок. 

С такой биографией в нормальной ситуации личность Ретинской не 
прошла бы проверки, в любых программах культуры ей было бы за-
прещено участвовать по неблагонадежности. Но ей позволили учить-
ся в Австрии с возможностью там войти в контакт с австрийской раз-
ведкой, а теперь дают грант. Доколе у нас будет столь халатное отно-
шение к явным и наследственным врагам? 

Есть, конечно, обратный пример. Судебный процесс над Кагарлиц-
ким, отец и дед которого были известными британскими агентами, 

https://t.me/zapiskitrad/2350
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можно только приветствовать. Но хотелось бы лицезреть и следствен-
ную проверку в отношении Ретинской. 

Тем более что от Габсбурга-Вышиваного идет ещё одна очень опас-
ная ниточка, которая вышла наружу буквально на этой неделе. Речь 
идет о вновь вынырнувших на поверхность антироссийской полити-
ки Евросоюза Радзивиллах, с которыми наша страна борется уже 600 
лет...

ZERGULIO
Когда арестовали Навального, визг стоял до небес. Либерахи про-

чили миллиардные митинги и вооруженные протесты. Что в итоге? 
Сидит, все забыли. 

Когда за пьяное ДТП с погибшим арестовали Ефремова - визг стоял 
до небес. Талантище галактических масштабов, разгром русской куль-
туры, крах и ужас. Что в итоге? Сидит себе, отвечает перед лицом за-
кона за содеянное. 

Это всё к чему. Закон первичен и отстаивать его необходимо любой 
ценой. Не надо бояться преследовать по закону русофобов и идейных 
предателей, даже занимающих или занимавших высокие посты. Не 
надо бояться арестовывать мимикрирующих под борцов с режимом 
предателей, диверсантов и прочую падаль. К коррупционным престу-
плениям в сфере Минобороны вообще должна быть нулевая толерант-
ность. 

Проще говоря - не надо бояться никакой медийной шумихи, если 
дело правое. А уж на западные СМИ так и вовсе плевать. Авгиевы ко-
нюшни свои надо разгребать, начиная с диаспор и заканчивая Мини-
стерством культуры, телевидением и прочим. 

И делать это надо быстро, еще «вчера».

Андрей Медведев
Итак, вот яркий пример того, как у нас, зачастую, работает право-

применительная практика.
Мигрант забил женщину насмерть. Шесть лет.
На фоне пяти лет для Баязитовой это, прямо скажем, странно вы-

глядит.
И сразу возникают вопросы. Это диаспора порешала? Это у нас при-

ступ гуманизма? Это вообще что такое???

Друид
Анна Шафран: Вижу непонимание решения Верховного суда о при-

знании ЛГБТ-движения экстремистским. На самом деле, всё очень про-
сто: запрещают, безусловно, не людей, которые по тем или иным при-
чинам впали в содомский грех. И о возврате советской статьи Уголов-
ного кодекса за мужеложество речи, разумеется, не идёт.

Запрещена именно политизация ЛГБТ – то есть то, что случилось на 
Западе. Запрещена связанная с этим антигуманная идеология, направ-

https://t.me/SergeyKolyasnikov/54401
https://t.me/MedvedevVesti/16027
https://t.me/wisedruidd/6864
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ленная на разрушение семей, традиционного общества, нормального 
рождения и воспитания детей.

Содомитам, можно сказать, даже в чём-то не повезло. Они суще-
ствовали и будут существовать всегда – так же, как и прочие люди с от-
клонениями от физической и психической нормы. Но именно их под-
няли на флаг наднациональные элиты с целью уничтожения традици-
онной морали и кардинального снижения рождаемости.

Так вот, в нашей стране этого не будет. Никто не запрещает ориен-
тацию, но расщепления общества на индивидов с искалеченной пси-
хикой, не способных к воспроизводству – не будет.

И я, кстати, уверена, что на Западе нынешняя ЛГБТ-вакханалия дол-
го не продержится. Либо активизируются консервативные здоровые 
силы, которые поймут, что их государства идут к краху. Либо, что куда 
более вероятно, власть возьмут активные мигранты, вовсе не готовые 
отказаться от веры своих предков.

В любом случае, нам совершенно незачем повторять ошибки за-
падного общества.

Владислав Угольный
У нас буквально война России Модерна с Постсоветщиной Пост-

модерна: нам необходимо вынудить жителей маргинализированных 
индустриальных районов (спасибо 90е, будь вы прокляты) перестать 
быть маргиналами (« схидняками»)

Сначала их надо отпиздить, показав, что их маргинальная этика не 
работает.

Затем дать работу - пускай в шахтах, портах и металлургических ком-
бинатах работает. Тогда пассионарность спадёт, т.к. цех, жена, дом и 
все прочее. 

И финальная задача - окультурить. С этим, как мы видим по Луган-
ску и Мариуполь, справляются нормально. Это же ждёт остальную тер-
риторию Украины.

Елена Панина
Правые в Европе: уже не только против миграции, но и за справед-

ливость
Понятие правых политиков на Западе серьёзно мутировало, и сей-

час его проще всего объяснить от противного: правый — это «тот, кто 
не ультралиберал». Эти-то правые, пугается мейнстримная европей-
ская пресса, уже настолько многочисленны, что придётся пересматри-
вать критерии.

▪️ По меньшей мере в десяти европейских стран, включая Францию и 
Германию, лидируют в опросах правые. Можно бы привычно назвать 
их «антииммигрантскими», но есть проблема. Победивший в Нидер-
ландах Герт Вилдерс, которого критиковали за «антиисламизм», за 
время предвыборной кампании вообще не касался этих тем, сосредо-
точившись на вполне левой теме доступности жилья для голландцев. 

https://t.me/zola_of_renovation/6495
https://t.me/EvPanina/11991
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То есть как минимум жилье в Нидерландах уже так же актуально, как 
и миграционные риски.

Опрошенные Politico эксперты считают, что правым уже не нужно 
апеллировать сугубо к ограничению миграции. Правые, кроме мигран-
тов, говорят об экономических проблемах и придерживаются прагма-
тических взглядов на мир, что более востребовано, чем мнения их оп-
понентов. 

Вопрос миграции лишь наложился на конфликт в Газе, усталость от 
известных партий, экономическую нестабильность и неуверенность в 
вопросе Украины. С которым эта нестабильность тесно связана.

▪️ В Португалии поддержка правой партии «Шега», созданной всего 
четыре года назад, выросла до 13,5%. В ФРГ «Альтернатива для Гер-
мании» обогнала социал-демократов Шольца и лишь немного отста-
ёт от консерваторов из ХДС. 

Ключевое слово тут — «консерваторов», потому что либералам сей-
час в Европе мало что светит. Когда они пытаются мимикрировать под 
общественный запрос, это не работает. В тех же Нидерландах право-
центристская партия VVD активно проводила кампанию, обещая со-
кратить миграцию, но её доля голосов сократилась. Потому что лева-
кам верят всё меньше.

Прогнозы Politico даёт неутешительные. В 2024 году пройдут выбо-
ры в Европарламент, который тоже может сильно поправеть, наряду с 
изменениями на национальном уровне. Марин Ле Пен набирает очки, 
которых в итоге может оказаться больше, чем 41% голосов избирате-
лей, доставшийся ей в 2022 году в борьбе с Макроном. 

▪️ Усиление тех, кого в Европе называют правыми, — это не след-
ствие гениальности руководителей этих партий. Хотя и среди них, без-
условно, есть очень хорошие специалисты. Трансформация политиче-
ского поля в Европе — это следствие тотального разочарования обще-
ства в либерализме.

Если тебе предлагают обнищать ради того, чтобы Украина воевала 
с Россией к выгоде американского ВПК, а ты за это получишь дорогое 
и нестабильное электричество, инфляцию, толпу мигрантов и равен-
ство нескольких десятков гендеров под закуску из червей — то любой 
политик, говорящий хоть что-то здравое, покажется оптимальным кан-
дидатом.

Что-то знаю / Павел Данилин
“Запад, который не лезет в чужие геополитические пространства, 

— часть того мира, который сегодня называют многополярным. Как 
считает политолог Алексей Мартынов, в контексте этого нового ми-
роустройства, которое формируется на наших глазах, ключевым сло-
вом является не «многополярный», а «справедливый» миропорядок. 
«По большому счету идеологи-мыслители Запада: Бжезинский, Кис-
синджер и прочие — заявляли с середины 1990-х, что западный мир 
проектирует многополярность. Но в ней превалирует тезис «справед-
ливость для избранных», то есть для тех, кого выберут США. По сути, 

https://t.me/ctotoznayu/5595
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это неоколониальная сегрегация. Мы же, и об этом сегодня заявляет 
Президент России Владимир Путин, хотим и добиваемся того, чтобы 
формирующееся мироустройство было справедливым для всех»
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ТРЕТЬЕ ДЕКАБРЯ

Сегодня:
• На фронте без перемен, враг по-прежнему пытается насту-

пать, но тенденции для Киева печальны,
• Зато в Киеве страшная зрада,
• В военкоматах ажиотаж, все рвутся повоевать по контракту, 

поэтому генералы в Думе предложили увеличить срок службы до 
двух лет,

• Кругом диверсанты, теперь они поджигают вещевые рынки. 
Лидер РОД Скурлатов готов отца родного расстрелять за измену 
Родине,

• Россия соблюдает все конвенции, а видео с расстрелом пленных 
- ложь. Русский плен - опять добрый, теплый и родной,

• Разговоры о сокращении германской помощи Украине - провока-
ция и ложь, 

• Особенности военного снабжения в гибридном советско-капи-
талистическом государстве,

• Безобразное поведение Армении, как мы ее наказываем, и как 
она поэтому станет проамериканской,

• Безобразное поведение Польши и как мы ее победили на Украи-
не,

• Внешняя политика: сгодится и Хамас с талибами, если они под-
держивают Россию,

• Борьба с внутренним врагом: ядро русофобства - ошалевшая от 
собственной злобы, высокомерия и благополучия «российская либе-
ральная интеллигенция»,

• Назначение России - быть грозою света

Два майора
На фронте и в тылу противника намечаются печальные для Киева 

тенденции. 
Добытые и опубликованные тов. Рыбарем потери ВФУ колоссаль-

ны: 536 854 человека (214 883 - убитыми, 62 тысячи пропавших без 
вести, пленные и инвалиды, остальные – раненые) в совокупности с 
«временно выбывшими из строя» (864 374 человека – СОЧ, раненые, 
но не списанные со службы, военные под следствием). Суммарно из 
строя у Украины с начала СВО выбыло 1,4 млн человек. Из них огром-
ная часть связана с провальным наступлением ВСУ в 2023 г. 

Украина всерьез начинает мобилизацию женщин, расширяет допу-
стимые к службе категории. Западная помощь, а особенно последний 
пакет помощи от ФРГ, выглядит все менее убедительно. Поступает ин-
формация о попытках отдельных, но высокопоставленных лиц Киева 
прощупать почву под переговоры, пока негласно. 

В этих условиях Армия России на поле боя выглядит гораздо более 
убедительно, чем ВСУ, но враг еще очень силен. Он умело пользуется 

https://t.me/dva_majors/30109
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не своими сильными сторонами, а нашими слабыми. Неумением дей-
ствовать крупными соединениями на широком фронте, слабым вза-
имодействием подразделений, неверной оценкой обстановки из-за 
«красивых докладов».

Тем не менее, Киев, осознавая серьезные риски на поле боя, начина-
ет подготовку новых оборонительных линий и безжалостно выгреба-
ет людей в армию в рамках мобилизации. Внутренние распри в стане 
врага не могут нас не радовать (Безуглая-Залужный, Зеленский-Клич-
ко, говорящие головы-флюгеры вроде Арестовича и Гордона), но и не 
должны нас обольщать. Украина по-прежнему находится под внеш-
ним управлением, основной ее задачей является быть АнтиРоссией и 
наносить нам максимальный ущерб. К фронту.

На Херсонском направлении ВСУ пытаются нарастить усилия на на-
шем берегу Днепра. Не считаясь с потерями, враг постоянно попол-
няет личный состав взамен уничтоженного, задействует спецподраз-
деления в качестве пехоты, наносит удары по тылам. Дроны ВСУ по-
стоянно в воздухе, охотятся за любой техникой. Активно применяются 
ночные FPV, дроны-бомбардировщики. Мы отвечаем мощнейшими 
ФАБ-500 и ФАБ-1500 с УМПК, крупнокалиберной артиллерией и тяже-
лыми огнеметными системами. Дроны крайне эффективно применя-
ются и нашими войсками: идет охота за лодками и пехотой противни-
ка. Тем не менее, ситуация у Крынок не изменилась.

На Запорожском фронте ВСУ топчутся в мешке Работино-Вербовое, 
наши войска также контратакуют малыми группами пехоты без замыс-
ла глубокого прорыва. Термин «маневренная» или «активная» оборо-
на, когда ранее на отбитые нашими войсками позиции заманивались 
превосходящие силы противника под огонь русской артиллерии, по-
степенно утрачивает эффективность. Если летом враг кидал в бой в 
этих целях до нескольких рот с бронетехникой, то сейчас – два взво-
да мотопехоты, не более. Дерзким выглядит периодическое приме-
нение ВСУ пары вертолетов на предельно низких высотах у Работино. 
Точность такой стрельбы низкая, но факт таких действий указывает на 
недостаточную насыщенность некоторых подразделений носимыми 
средствами ПВО. Серьезной проблемой и здесь остаются разведыва-
тельные и FPV-дроны врага.

На Авдеевском направлении наши заняли промзону на юге. Теснят 
врага к н.п. Северное. На северном выступе фронта инициатива в ру-
ках ВС России, идет ползучее наступление. Южнее Авдеевки почти взя-
та Марьинка. Но за ней давно готовятся новые узлы обороны против-
ника.

Возле Артёмовска (Бахмута) взят н.п. Хромово – важный пункт для 
дальнейшего развития наступления на Запад. Бои у Клещеевки и Ан-
дреевки на юге направления также не стихают, но существенных из-
менений нет.

У Купянска наши войска активно действуют у Синьковки и Кислов-
ки. Такая активность сохраняется несколько месяцев без особого про-
движения.

В целом даже вражеский Генштаб вынужден признавать тяжесть 
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положения украинских войск. Тем не менее, ВСУ ведут организован-
ную оборону и местами пытаются наступать. На фронте – без перемен. 
Идут бои местного значения.

Политджойстик/Politjoystic
Капкан для Зеленского. 
Элита и население Украины хотят или быстрой победы или мирно-

го договора с Россией. Первое невозможно, и в этом убедились укра-
инцы и западные кураторы. Второе, невозможно для Зеленского по 
многим причинам (и сам накосячил и Россия уже «турецкими» усло-
виями не удовлетворится). 

С Россией иначе. Население и элита готовы к СВО в среднесрочном 
периоде (2-3 года), но с обязательной победой. Экономика не рухну-
ла, элита продолжает зарабатывать, для контрактников и их семей 
(при всех рисках) - выгодный денежный доход (невозможный в мир-
ное время). В общем, социальный консенсус, который подтвердят на 
выборах Президента России.

МАРДАН
Дьявольское отродье Арестович пророчит Украине «условный Май-

дан». По его мнению противоречия,  накопившиеся в стране за время 
военного конфликта и до него, могут быть устранены только с помо-
щью экстренных  мер, типа «условного Майдана».

Возможными вариантами Арестович также назвал военный пере-
ворот, создание временного правительства национального согласия 
или проведение выборов.

Все эти варианты как раз и составляют понятие «Майдан» - момен-
тальное магическое избавление от всех проблем. Вечная мечта и веч-
ная ошибка хохлов одним махом решить все проблемы, и зажить счаст-
ливо и богато.

Для этого Украине надо хотя бы победить Россию, но этот вариант 
Арестович даже не рассматривает.

АДЕКВАТ Z
Любоваться очередными пароксизмами истеричной зрады, доно-

сящимися из Киева в исполнении самых разных говорящих голов уже 
практически в ежедневном режиме, конечно, никому не запрещено. 
Но переоценивать значение этих визгов резаного порося все равно не 
советую. Даже при том, что с фактической стороной этих визгов спо-
рить не приходится ни в одном пункте: потери огромны, воровство 
еще безбрежнее, чем потери, диктатура самого вонючего пошиба на-
лицо, хозяева кидают прямо в режиме present perfect continuous, все 
висит на последних соплях - и далее по длинному списку.

Дело здесь в том, что никакие бурления в Киеве сами по себе не 
способны ничего значимо изменить в общей обстановке, а это един-
ственное, в чем они, бурления, способны представлять действитель-

https://t.me/politjoystic/35404
https://t.me/mardanaka/17604
https://t.me/politadequate/8170
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ный интерес. Во всяком случае - без прямой санкции хозяев, которой 
с очевидностью нет сегодня и, полагаю, не будет завтра, потому что 
риск свалить сопредельную территорию в неуправляемый хаос по ито-
гам переворота очевиден и обязан оцениваться как неприемлемый.

Поэтому надежд на то, как сейчас в Киеве все ух, а дальше само в 
руки свалится, питать не надо. Решение придет только на фронте. По 
итогам ли нескольких больших поражений или путем накопления кри-
тической массы истощения и вытекающего из него разложения бан-
деровских войск, то разговор отдельный, сценарии здесь в принципе 
возможны разные - но в любом случае это не вопрос завтрашнего дня.

ЖИВОВ Z
Поговаривают, что в некоторых российских военкоматах ажиотаж-

ный спрос на службу в рядах ВС РФ, и у военкомов появилась нако-
нец-то возможность выбирать наиболее годных, здоровых и обучен-
ных мужчин. Подтвердить не могу, глазами не видел. Но новых кон-
трактников прибывает много. Внезапно узнал, что старший сын ста-
ринного друга никому ничего не сказав, убыл защищать Отечество.

ЖИВОВ Z
Есть один барьер, который многих останавливает от подписания 

контракта. Момент очень важный. Проблема в том, что нельзя пойти 
служить к конкретному командиру.  Это касается прежде всего опыт-
ных военнослужащих и разного рода военно-гражданских спецов (бп-
ла-асов, инженеров, и тд). Если бы была возможность идти служить к 
определенному командиру, очень многие мужчины с опытом и ком-
петенциями пошли бы. 

Но армейская система ротации устроена так, что приходишь к ко-
мандиру, а его переводят/повышают, а следующий видит в тебе не 
БПЛА-аса, а штурмовика. Эту проблему можно решить только одним 
способом: пойти в одно из добровольческих подразделений. Но они 
хуже оснащены и есть проблемы с соцпакетом, доступным в МО РФ.

Readovka
Сразу два генерал-депутата из комитета ГД по обороне выступили 

за увеличение срока срочной службы до двух лет
В течение дня два депутата Государственной Думы из комитета по 

обороне генерал-лейтенанты Андрей Гурулев и Виктор Соболев высту-
пили за возращение двухгодичной срочной службы. Генерал Гурулев 
обосновал свою точку зрения так: вместо увеличения числа призыв-
ников следует увеличить срок службы. Это, по его мнению, решит про-
блему с недостаточным количеством призывников и повысит качество 
подготовки резервного состава. Критике подверглись также «псевдо-
университеты» — они не дают качественного образования и работа-
ют только для предоставления отсрочки.

Генерал-лейтенант Соболев в свою очередь отметил, что первые 
полгода новобранец обязан обучаться в учебных частях, а следующий 

https://t.me/zhivoff/11926
https://t.me/zhivoff/11926
https://t.me/readovkanews/70297
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год или полтора находится в самих войсках, тогда войска будут «дей-
ствительно боеспособными». Вероятно, выступить за возвращение 
двухгодичной службы их натолкнул пятничный указ президента Рос-
сии Владимира Путина об увеличении штатной численности Воору-
женных сил России на 170 тыс человек.

Сладков +
ПЕРЕМОГИ ОПЯТЬ НЕ СЛУЧИЛОСЬ
РЖД оперативно восстановили движение после теракта в Северо-

муйском тоннеле (перегоне Итыкит — Окусикан ВСЖД) на БАМе. При-
чем грузовое и пассажирское сообщение все это время не прерыва-
лось – поезда направляли в обход с незначительной задержкой в пути. 
Железнодорожники мобилизовали усилия, перебросили на участок 
больше сотни человек и спецтехнику. Первый грузовой поезд просле-
довал через тоннель 2 декабря в 18.20. Сейчас уже все составы, в том 
числе пассажирские, следуют в графике.

Западные СМИ явно поспешили похвалить СБУ за «успешную» ди-
версионную операцию. Взрыв 29 ноября, по замыслу террористов, 
должен был парализовать движение между Россией и Китаем. Но пе-
ремоги не случилось.

Скурлатов live
СМЕРШ. Его точно не хватает, когда наблюдаешь за диверсиями вра-

га в тылу нашей страны. Если дело только в кадровом составе, то РОД 
«Третья Сила» всегда поможет безжалостно уничтожать таковых вы-
родков во внесудебном порядке, как во время ВОВ. И важно помнить, 
что злобные предатели-русофобы прячутся, иногда даже и не особо 
маскируясь, во власти и СМИ, включая всё центральное телевидение 
и газеты. Пока мы их не дезактивируем - Победы не будет. Я лично го-
тов отца родного расстрелять за измену Родине, а ты?

https://t.me/Sladkov_plus/9235
https://t.me/skurlatovlive/12182
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Логика Маркова
Есть здесь те, кому показался конспирологией, наш пост о том, что 

СБУ начала кампанию по поджогу рынков в России? А вчера ещё и по-
жар большого  рынка в Набережных Челнах. Тоже случайность? 

Три крупных рынка три дня подряд случайность? 
Все это ещё раз ставит фундаментальный вопрос СВО - Россия со-

блюдает все международные конвенции. А против России ведётся во-
йна с нарушением конвенций. 

И чем больше Россия не отвечает, тем больше нарушаются эти кон-
венции. И это противоречие становится все сильнее.

Умный еврей при губернаторе
Ничего не скажу насчёт конвенций, но скажу о другом. Правы те 

аналитики, кто говорит: по мере исчерпания потенциала для «обыч-
ной» войны Украина (та, которую не займут наши войска) будет пре-
вращаться в «партизанский лагерь». 

Сейчас (как справедливо пишет, например, Алексей Пилько) они 
уходят в глухую оборону. Следующая стадия (не обязательно после 
формального перемирия, его может и вовсе не случиться) это как раз 
большой и бестолковый лагерь террористов, которых формальное на-
чальство этого лагеря даже и не контролирует.

Чем дальше, тем чаще Украина будет грозить терактами и в меру 
сил пытаться совершать теракты.

Рыбарь
Вчера в Сети появилось видео расстрела членов украинских фор-

мирований, снятое с беспилотника. Эпизод произошел на Авдеевском 
участке в ходе боев на подступах к Степовому.

На записи видно, как два человека по очереди выходят из блинда-
жа, но внезапно по второму открывают огонь. Почему это произошло 
— можно только гадать: качество съемки не позволяет даже точно по-
нять, кто конкретно из бойцов ВС РФ первым начал стрелять.

Уподобляться киевскому режиму в методах освещения таких собы-
тий мы не будем и просто заметим, что на войне, к сожалению, они 
случаются, и лишь малая часть попадает в кадр. А причины бывают 
самые разные, особенно в пылу боя,  где быстрота принятия решения 
— вопрос жизни и смерти.

Логика Маркова
На Украине все обсуждают видео с БПЛА, как якобы российские во-

енные расстреливают двух сдавшихся в плен якобы украинских плен-
ных. Почти наверняка это постановочное видео СБУ  с актерами. Цель 
этого видео - приостановить массовую сдачу в плен солдат ВСУ ввиду 
явных неудач ВСУ. Напугать хотят украинских солдат.

Добрый теплый родной русский плен- это верх счастья для солдата 
ВСУ. Это возвращение зомбированного солдата ВСУ на Родину.

https://t.me/logikamarkova/9247
https://t.me/governorsjew/8916
https://t.me/rybar/54690
https://t.me/logikamarkova/9254
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Олег Царёв
В октябре писал о реализации Указа Президента о въезде граждан 

Украины в Россию. Указ был направлен на упрощение въезда украин-
цев в Россию, но почему-то для исполнения Указа Правительство РФ 
определило только два возможных пути въезда — сухопутный КПП на 
границе РФ и Латвии и московский аэропорт Шереметьево. Латвия тут 
же закрыла КПП на границе, лишив украинцев единственной возмож-
ности попасть в Россию по суше. Остался единственный путь — через 
Шереметьево. 

Теперь получаю такие сообщения от читателей: 
«Я уроженка Чернигова, Украина. Работала пресс-секретарём с де-

путатами от Партии Регионов и пресс-службе Фракции в Верховной 
Раде Украины. В 2013 году вышла замуж за гражданина РФ и перееха-
ла жить в Россию. Работала в СМИ, ушла в декрет. Сейчас две дочки, 
гражданки РФ. Я после переезда в РФ получала РВП, далее, согласно 
закону, ВНЖ. Сейчас у меня бессрочный ВНЖ в России. 29 ноября 2023 
года с семьей вернулись из недельного отпуска, но по возвращению 
меня не пускают в РФ, ссылаясь на федеральный закон и якобы угро-
зу с моей стороны. Уже более 12 часов с дочкой нахожусь в аэропорту 
Шереметьево, в отсеке для граждан Украины, без еды, воды, условий 
для отдыха. Прошла все процедуры проверки, допрос, осмотр теле-
фона, мазки из полости рта. Муж со второй дочкой это же время ждут 
нас по ту сторону паспортного контроля».

«Сын смог уехать с Украины, парню 27 лет, в Шереметьево не пусти-
ли в РФ, сказали нежелательное лицо. Вся его родня и родители, брат 
— граждане РФ. Конкретно с его рейса развернули 3 человека. В тече-
ние нескольких часов до и после прилёта сына были ещё рейсы, с них 
также развернули часть людей. Украинцев увели в закрытую зону, где 
было уже около 100 человек. Забрали документы, гаджеты, откатали 
пальцы, сделали фото,взяли мазки тест ДНК, держали около 9 часов, 
потом объявили нежелательной личностью в РФ, документов никаких 
не выдали, отметок в паспорте не делали, купили ему билет и отвели 
на посадку в обратном направлении». 

Судя по обращениям, такая тенденция появилась последние не-
сколько дней. Люди, как имеющие российские документы (ВНЖ), так 
еще их не имеющие, но желающие воссоединиться со своими семья-
ми не могут этого сделать. 

Вижу, что описанные мной случаи не единственные. 
Очень надеюсь, что ситуация временная. Понимаю, что спецслуж-

бы делают все возможное, чтобы не допустить в страну потенциаль-
ных диверсантов и информаторов. Мы не знаем, что бы могло прои-
зойти в стране, если бы не строгость силовиков. Но при этом, конечно, 
людей жалко. Большинство из них точно наши.

Да. И еще один важный момент. Было бы справедливо, если бы 
была возможность апелляции. Сейчас её нет. И я не знаю ни одного 
случая, чтобы кто либо добился отмены запрета на въезд в Россию. 

https://t.me/olegtsarov/9428
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Еще один вариант — это сделать такие запреты временными. Напри-
мер, на год или два, с тем, чтобы через время желающий въехать в Рос-
сию мог бы попытаться сделать это еще раз. Сейчас обжаловать или 
пересмотреть отказ практически не возможно. Если просить отменить 
отказ, то сотрудник, сделавший отмену, навсегда берет на себя ответ-
ственность за человека, которому он отменяет отказ во въезде. Никто 
не хочет брать на себя такую ответственность. За отказ во въезде нет 
ответственности, а за снятие ограничений — есть. В связи с такой си-
туацией, не советую никому из моих друзей-украинцев, не имеющих 
российские паспорта, пытаться сейчас въезжать в Россию. Если полу-
чить отказ — это навсегда.

Рыбарь
И снова о немецкой помощи Украине
В Сети активно обсуждают европейские склоки относительно во-

енных поставок Украине. Страны ЕС спорят, кто больше должен помо-
гать ВСУ и пытаются переложить ответственность друг на друга. Сна-
чала выяснилось, что глава Минобороны Германии Борис Писториус 
якобы не предупредил бундестаг, что пообещает новый пакет воен-
ной помощи Украине на 1,3 млрд евро. Потом СМИ начали писать, что 
Германия пытается сократить сумму, которую она выделяет в фонд ЕС 
для Украины.

При этом через день после выпада в адрес Писториуса, немецкое 
правительство объявило о новом пакете помощи для ВСУ. И в этом нет 
ничего удивительного.

С одной стороны страны НАТО действительно столкнулись с беспре-
цедентным расходом боеприпасов на фронте и неготовностью своей 
производственной базы удовлетворять огромные запросы. 

С другой — немецкие оборонные корпорации уже запустили про-
цесс переориентации на конвейерное производство боеприпасов и 
бронетехники в ущерб высокотехнологичным отраслям, о чем мы пи-
шем не первый месяц. 

Тот же Rheinmetall, являющийся  крупнейшим оборонно-промыш-
ленным партнером Украины в прошлом году получил заказы на сумму 
около 900 млн. евро, а в 2023 году сумма выросла до 2,5 млрд. евро. 

Таким образом, подобный инфошум в СМИ не стоит воспринимать 
иначе как популизм и попытку задобрить ту часть немецкой аудито-
рии, которая недовольна продолжающейся поддержкой Украины. Вы-
пады в адрес Минобороны ФРГ должны показать видимость того, что 
немецкие политики якобы ведут дискуссию и отстаивают интересы из-
бирателей. 

На деле же Германия останется одним из главных поставщиков обо-
рудования и помощи для ВСУ, доля которой будет варьироваться в за-
висимости от позиции прежде всего США, но никак не немецкого на-
селения.  Соответственно, поставки из Европы продолжатся как мини-
мум для того, чтобы поддерживать на плаву военную машину Украи-
ны.

https://t.me/rybar/54693


ОГЛАВЛЕНИЕ 616ТРЕТЬЕ ДЕКАБРЯ

Разработчик БПЛА
Тут Филатов поднял тему монополии государства в сфере FPV.
Кратко, история такая.
Есть проект Х и этот проект имеет приоритет при закупке государ-

ством и МО. Также, под этот проект беспроблемно ввозится комплек-
туха из Китая, а все остальные идут на общих основаниях, пробивая 
таможню. Причем, теперь уже, и Китайскую.

Не занимая чью-либо сторону, отмечу, что наше государство не уме-
ло, не умеет и не научится работать с частными разработчиками в обо-
зримой перспективе. Я про это уже писал и говорил много раз. Более 
того, государство не сильно-то и стремится к такому взаимодействию. 
И причина тут вполне объективная - на балансе висит куча госКБ и по-
чему бы их не занять?

К сожалению или к счастью, наша страна является гибридом стра-
ны капиталистической, где государство покупает продукцию у частни-
ков и уговаривает их выпустить нужную ему продукцию, и страной со-
ветской, где план спустили и УВЗ херачит.

И менять эту модель никто не хочет.
FPV и прочее военное рукоделие зародилось стихийно по причине 

того, что аналитеги проспали вспышку. Такое бывает и не только у нас. 
И пока фронт остро нуждается в различных системах, трёхбуквенные 
организации даже закрывают глаза на то, что каждый гараж куёт ору-
жие Победы, хотя и не имеет такого права. Но наивно полагать что это 
будет вечным.

Кроме того, важно понимать что будет после СВО.
Не удивительно что государство продвигает своих, подконтрольных 

себе ребят, которые не начнут потом продавать наработки на авито и 
ибее.

Хорошо это или плохо, вопрос дискуссионный. Я знаю, что не менее 
трети тех, кто сейчас помогает фронту, не являются сторонниками дей-
ствующей власти. Я знаю криптанов из Дубая, программистов из Ев-
ропы и даже ярого навальниста, который на спиннере вертел Кремль 
и его обитателей. Но они или любят Родину, или их задолбали хохлы 
на вольном выпасе.

Эти ребята отстегнутся сами собой и вернутся к своим делам после 
Победы, под гос не пойдут.

Не менее половины оставшихся спылесосит запад. Уже сейчас по 
Руси активно шарятся турки, в линкедины постукивают испанцы. Весь-
мирснами только в головах папуасов, остальные понимают, что спецы 
с таким опытом дорогого стоят и пофиг что они русские.

Остальные или уйдут под госуху, и госухе, в мирное время, их хва-
тит, или уйдут из темы совсем.

Соответсвенно, держаться за сформировавшиеся сейчас коллекти-
вы и рабочие группы для государства и смысла особого нет. Они про-
сто не вписываются в систему. Логичнее подминать отдельных спецов.

https://t.me/UAVDEV/4739
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Поэтому, возмущение Филатова, это как ругать снег. Он просто вот 
такой существует и придётся с ним таким жить.

<…>
Не все поняли мЭсседж, поэтому дополню.
Если вы делаете что-то для СВО, то это временно!
Не надо рассматривать это как бизнес!
Если вы покупаете станки, средства производства, нанимаете лю-

дей - вы должны понимать куда примените это после СВО. Ибо после 
СВО никто у вас сбросы покупать не станет, ещё и огреют за противо-
законную деятельность.

Или вы впишитесь в систему и уйдёте под крыло вояк со всей та-
мошней спецификой. Но и это будет ближе к найму, чем к бизнесу.

Логика Маркова
На КПП Верхний Ларс скопилось около 1,7 тысяч армянских фур с 

фруктами, овощами, цветами. Они спешат продать все в предново-
годний период. Но у них завелся какой то микроб или жучок. Назва-
ние жучка и микроба - США, Франция, НАТО. 

Россия показывает Армении, что из-за НАТО она потеряет россий-
ский рынок.

Логично вспомнить, что в августе 2013 года Россия заблокировала 
фуры на украинской границе и показала, что Украина может потерять 
российский рынок. А в марте власть на Украине захватила проамери-
канская хунта. 7 месяцев прошло. 

Поэтому кто то может сделать прогноз- через 7 месяцев, в июне 
2024 года Армения станет полностью проамериканской как Украина. 
Станет?

Андрей Медведев
На фоне войны на Украине, мы довольно часто говорим о польских 

амбициях возрожения Посполитой  «от моря до моря», проекте Ин-
термариум и желании Варшавы чтобы вашингтонский господин на-
значил именно Польшу  любимой европейской женой, вместо Герма-
нии.

Уже сейчас, впрочем, можно сказать, что русская армия на Украи-
не, помимо основных задач, уничтожила и большую часть польских 
амбиций. Не будет никакой Великой Польши. Она заменит Украину и 
станет новым антирусским буфером. Но все же, хочется заметить, что 
поляки как в своих амбициях и гоноре,  так и в желании делать пако-
сти всем соседям, весьма стабильны. Во время польского антироссий-
ского восстания 1863 года, русский историк Александр Гильфердинг 
писал о его мотивах и вообще состоянии ума польской элиты. 

«Поймите всю тягость этой требуемой жертвы, поймите, что с этим 
поставлен вопрос: быть ли полякам - небольшим 5 или 6 миллионным 
народом или властителями значительной части европейского матери-
ка, и вы поймете, за что собственно идет современная нам борьба.

https://t.me/logikamarkova/9255
https://t.me/MedvedevVesti/16033
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Борьба эта есть результат (и, будем надеяться, приготовление к ис-
ходу) всей прежней истории, привившей славянскую Польшу к чужо-
му организму, к миру латиногерманскому, сделавшей ее носительни-
цею чуждых славянскому племени исторических начал. И вот, в по-
следнее время, особенно под гальваническим влиянием эмиграции, 
доводящей до абсолютной формулы в теории и до болезненной край-
ности на практике все исторические начала польской жизни, выступи-
ло наружу, облеклось в действительные факты это внутреннее проти-
воречие польских исторических начал с славянскою основою польско-
го народа. 

«По делам их познаете их». И мы видели и видим их дела; мы ося-
заем это внутреннее противоречие.

Мы видели их в 1848 году проливающими свою кровь за угнетате-
лей славянских народов, за мадьяр, против сербов, хорватов, слова-
ков и русских и, после поражения, вступающими в ряды других угне-
тателей славян, - в турецкую армию.

Мы видели их в 1854 году снаряжающими «казацкий легион» на за-
щиту турецкого мусульманства от христианской и славянской России.

Мы видели их в 1862 году командующими турецкими войсками для 
завоевания Черногории.

Мы видели и видим, как они сами рекомендуют себя западной Ев-
ропе, «как единственных между славянами врагов и противоборцев 
панславизма» (т. е. предполагаемой в будущем самобытности и еди-
нения славянских народов), и как немецкие либералы, те самые люди, 
которые мечтают о будущем господстве Германии над славянским Вос-
током, берут их за это под свое покровительство (прочитайте только 
речи либеральной германской партии в прусском парламенте, про-
читайте, что пишут либеральные немецкие газеты в Австрии и других 
странах).

Есть в этом положении современной Польши что-то трагическое, 
плод именно этого внутреннего противоречия между общественны-
ми стремлениями Польши и историческими требованиями ее славян-
ской основы; и это противоречие особенно ярко обозначается в на-
стоящем восстании».

Стоит добавить, что изменилось с тех пор мало. И роль Польши, как 
прислуги более глобальных игроков (чего бы там про себя сами поля-
ки не думали), никуда не делась. 

Поэтому, в США для Польши отведена роль «новой Украины», по-
сле того, как собственно украинское государство придёт к своему ло-
гическому финалу.

Димитриев
В 2021 году огромный контейнеровоз Evergreen в результате аварии 

заблокировал Суэцкий канал. Помните какой шум это вызвало и ли-
хорадку в логистической сфере? Уже тогда появились ощущения, что 
морские торговые маршруты, на которых во-многом держалась эко-
номическая глобализация, крайне уязвимы. 

https://t.me/russ_orientalist/16299
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Теперь же буднично реализуется намного более негативный сцена-
рий войны на море. Йеменские хуситы совершали нападения на суда 
израильской компании ZIM и других израильских судовладельцев, до-
сталось французской компании CMA CGM. «Ансар Аллах» угрожают, 
что будут нападать не только на израильские суда, но суда любых под-
держивающих Израиль стран. 

Руководство самой большой контейнерной компании в мире MSC 
заявили об отказе от использования прямого маршрута из Средизем-
ного моря в Индийский океан, их суда будут выходить через Гибрал-
тар и обходить всю Африку. 

MSC, CMA CGM и ZIM это три из десяти крупнейших морских контей-
нерных компаний в мире. Они уходят с одного из важнейших маршру-
тов. Плюс санкции, которые ограничили перевозки грузов из России. 
Наверное, по ходу развития ситуации сложностей у перевозчиков бу-
дет все больше. Аден - это всего лишь одна из уязвимых точек. Есть та-
кие и в Индо-Пацифике. Также есть зоны активного пиратства. Все это 
будет иметь значительные последствия в мировой экономике - раз-
рыв производственных связей, рост цен, проблемы с продовольстви-
ем, социальные бунты. В общем все только начинается.

ZERGULIO
Более 15.500 убитых и 41.000 раненых в результате израильских уда-

ров по Газе. Большая часть гражданские, женщины, дети, старики.
И никаких санкций, никаких истерик США, НАТО или Евросоюза. Где 

там старая вошь Байден с визгом про геноцид? Где свора демократи-
ческих журналистов, топтавшихся на постановке в Буче? Где Между-
народный олимпийский комитет с бесцветными мешками для изра-
ильских спортсменов? 

«Демократические»  страны «демократично» истребляют десятка-
ми тысяч несчастных людей, которым не повезло жить на богатых ме-
сторождениях нефти и газа, стоимостью под триллион долларов.

Сыны Монархии
А помните Прилепин рассказывал, что Россия должна быть левой, 

потому, что сегодня все наши союзники - страны с якобы левыми или 
социалистическими режимами?)

Сегодня Захар сделал удивительное открытие, что в Европе за нор-
мализацию отношений с Россией, бан на вступление Украины в ЕС и 
прекращение помощи незалежной, оказывается, выступают правые 
политики: Виктор Орбан и Герт Вилдерс. 

Наверное, нас ждут «Уроки нерусского», где он расскажет, что де-
душкой Орбана был Бела Кун, а Вилдерс вырос на Марксе) 

Хотя пора бы осознать одну простую вещь. Нашими союзниками в 
мире могут быть, как правые, так и левые. И Ле Пен, и Ким Чен Ын.

И Никарагуа, и Венгрия. 
Да, если ХАМАС поддерживает Россию, то плевать на их разборки с 

https://t.me/SergeyKolyasnikov/54425
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Израилем. 
Если талибы могут жечь опийный мак, чтобы он в виде героина не 

уезжал в Россию, и не пускать исламистов в Среднюю Азию, то пле-
вать, какая у них там политика внутри страны. 

Наш приоритет - процветание России, а не слепое следование ка-
кой-либо идеологии. 

Грамотная дипломатия - это умение найти взаимовыгодный кон-
сенсус с кем угодно,  а не отвергать потенциальных союзников по иде-
ологическому признаку.

Димитриев
Расширение российского влияния в Африке столкнется с теми же 

проблемами, что в Сирии, да и в любой другой стране в сфере рос-
сийского влияния. Это проблемы экономические. Кроме безопасно-
сти в борьбе с разнообразными боевиками и национальной гордости 
перед африканскими режимами стоит проблема продовольственной 
безопасности растущего населения, обеспечения его товарами пер-
вой необходимости, ну и собственно собственного гешефта. И это зна-
чит, что приглашая российский военный контингент и консультантов, 
они также ждут, что магазины начнут заполняться российским шипо-
требом, что туда станут заходить мелкие инвесторы из России, ну и что 
они начнут делиться доходами с местным начальством. 

Но российское государство - наследник СССР и точно не про бизнес. 
Более того, средний и мелкий бизнес это приёмное дитя и в самой 
России. Существование частного предпринимательства в российском 
обществе это временный феномен. При случае от него избавятся, тем 
более, что бизнес для обывателя уже давно во всем виноват. Непро-
порционально большую долю в бизнесе занимают нацменьшинства, 
а у самих русских слово лавочник ругательное. Потому рассчитывать 
на поддержку государства в Африке частному бизнесу не стоит. 

Другое дело - госкорпорации, они в неосоветской России любимы 
и начальством и обществом. Но какой-нибудь, предположим, Роса-
том точно не будет заниматься снабжением африканских лавок кру-
пой или пивом. Только в качестве нагрузки и за госсчет. 

Но теперь, благодаря Китаю и Турции, мы уже знаем, что геополи-
тическое влияние новых лидеров растет эквивалентно доле на рын-
ке ширпотреба. То есть, если ты можешь обуть всех негров страны в 
тапки, напоить пивом и наладить производство продуктов питания, то 
ты уже наполовину этой страной владеешь. И любая власть вынужде-
на будет с тобой считаться. А если ты не в состоянии этого сделать, то 
с тобой рано или поздно попрощаются. Сменится ли власть, изчезнут 
ли злые боевики, зайдет конкурентная сила - в каждом случае будет 
происходить будет по-своему. И не помогут образцово-показательные 
раздачи гуманитарки перед камерой, как было в Сирии. 

Потому у российских перспектив в Африке ключевой вопрос имен-
но такой - бизнес и снабжение. Либо заходить туда в паре с китайца-
ми, либо запускать турок. Ну либо привлекать российских предприни-
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мателей. Но тогда им нужно что-то предложить - гарантии безопасно-
сти, административную поддержку, помощь в логистике. Ну это уже не 
раз проходили. Это же дополнительная ответственность. Как закончи-
лось можно догадаться.

Олег Царёв
Сегодня в Венесуэле (Боливарианской Республике) проходит рефе-

рендум. Венесуэльцев просят ответить на вопросы касательно присо-
единения к стране спорной территории Эссекибо. В частности, речь 
идёт о создании штата Гайана-Эссекибо и об ускоренном предоставле-
нии условий для проживания местного населения, что включает пре-
доставление венесуэльского гражданства.

 Причём пару дней назад в СМИ стала расходиться информация, 
что Венесуэла уже начала проведение военной операции по присо-
единению Эссекибо — того самого спорного региона, который вооб-
ще-то находится в составе соседнего государства Гайана. Как и в слу-
чае Израиля и Палестины, конфликт касательно территории на западе 
современной Гайаны продолжается давно и имеет сугубо экономиче-
скую причину. В данном случае — нефть. 

<...>
Что касается влияния ещё одной горячей точки на развитие конфлик-

та с Украиной, то в случае развития она ещё сильнее отвлечёт мир от 
Украины и Зеленского. Хотя людей, конечно, жалко. И венесуэльцев, 
что, кажется, идут в ловушку, и гайанцев, что становятся новыми пеш-
ками в большой геополитической игре США.

Янсен | Z
Недавно ссылался на свой собственный трехсоставный пост про ком-

поненты власти. Тут та же история. 
Нет никакого смысла в низовой силе если она не контролируется 

людьми с ресурсами. Люди с ресурсами и силой ничего не могут сде-
лать без легитимности/авторитета/признания.

Это всего лишь процесс формирования власти в постпутинский пе-
риод (до него ещë относительно далеко). Все акторы растят компонен-
ты этой самой власти – аккумулируют ресурсы, взращивают низовой 
силовой блок и его «идеалы», готовят почву для своего признания. 

Никакой это не стихийный процесс. Так думают глупцы. Умные же – 
присматривают себе место в следующем переделе.

ZERGULIO
Борцунья с режимом Толоконникова возмущается арестом певца 

Шарлота. Пишет, что Шарлот развивал культуру в России. Вчера Киров-
ский районный суд Самары закрыл Шарлота до 1 февраля 2024 года. 

Специально добавил видео №2, чтобы было понимание, какую 
именно культуру он «развивал». Толоконникова и сама одно время 
«развивала» культуру. Плясала в храме, потом публично совокупля-
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лась в библиотеке - видный авторитет в вопросах культуры. 
Что еще добавить. На видео №3 то, что делает Шарлот, трактуется 

как измена Родине. Спасает его от этой статьи только то, что он общал-
ся с пранкерами. 

Вижу в сети месседжи вида «Да просто дурак, отпустите». Этого «про-
сто дурака» пиарили на ТНТ, с ним выходили передачи у Урганта, его 
поддерживал другой куда более известный русофоб Моргенштерн. 

Пользуясь полнейшей безнаказанностью, за десятилетия Запад рас-
плодил у нас целую сетку подобной русофобской падали, вроде Дудя, 
Моргенштерна и прочих. Лидеры мнений для молодежи они четко 
гнули антироссийскую политику, которая в итоге вылилась в массо-
вые беспорядки в десятках городов России после ареста Навального, 
если кто еще помнит те события. 

Дай тогда в январе 2021 года власть слабину - у нас был бы свой 
Майдан и гражданская война. 

Поэтому нет, никакой он не дурак. Идейный, продуманный враг, ку-
рируемый Западом. Который вернулся в Россию первым, за которым 
потянулись бы остальные. Потому что все эти агенты влияния за гра-
ницей Западу не нужны, они нужны им здесь, в России.

BRIEF
Иноагент Михаил Зыгарь в интервью российскому Forbes: Я не знаю, 

как сейчас устроена жизнь в Москве. Мои знакомые рассказывают, что 
в Москве сейчас деньги падают с неба. И вообще их так много, как ни-
когда не было раньше. И невозможно найти столик в ресторане, по-
тому что все забито. И все пухнут от денег. Так мне говорят. Я не знаю. 
Поэтому, может быть, в Москве сейчас по-другому

Умный еврей при губернаторе
Грустно иноагенту. Тоска его снедает. В России почему-то не стало 

хуже жить, чем раньше. 
На самом деле это похоже на последовательную кампанию. Агита-

ция от противного: поскольку большинство людей в Москве ничего 
такого не чувствуют, деньги с неба на них не падают, должно накапли-
ваться недовольство. 

Собственно, главная надежда противника (как и во всех прочих во-
йнах, которые всерьез велись против России) как раз на народное не-
довольство. Лишениями и тем, что богатые ботатеют, пока бедные вы-
носят основную тяжесть войны на своих плечах.

Нынешняя война не очень-то дает повод для недовольства и проте-
ста такого рода. Но другой задумки у противника нет. И вот одни ино-
агенты рассказывают, как в Москве забиты рестораны, в то время как 
другие - как, например, известная «женщина-политолог» иностран-
ный агент Екатерина Шульман - про то, что в магазинах пустые полки 
и люди, какой ужас, вынуждены покупать иранскую томатную пасту. Я 
не шучу, это из последних ее откровений...

https://t.me/rusbrief/179231
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Информационная кампания по март включительно, с точки зрения 
эмигрантов, будет состоять именно из попыток рассказать русским, 
как они должны быть недовольны властью.

ZERGULIO
В марте 2022 года либеральный композитор Антон Батагов покинул 

Россию и давал пространные антироссийские интервью в Нью-Йорке. 
Иноагент Медуза с радостью его цитировала: «Я всегда был чело-

веком, для которого насилие является абсолютно неприемлемым яв-
лением. Насилие не имеет права быть. Никогда, ни в какой форме, ни 
в какой ситуации. Я всегда буду относиться к этому только так. Война 
– самый чудовищный вид насилия, самая дикая форма помрачения 
ума. И теперь – я не могу и не хочу жить в стране, которая делает то, 
что она сейчас делает. Причем делает не только по отношению к дру-
гой стране, но и по отношению к себе самой». 

А вот свежий график чеса за баблом по России с его сайта:  
3 декабря - Петербург 5 декабря - Великий Новгород 7 декабря - 

Москва 11 декабря - Пермь 14 декабря - Суздаль 15 декабря - Нижний 
Новгород 18 декабря - Москва 

Что случилось, Антон? Жить в «этой стране» ты не можешь, а коше-
лечек набивать норм?

МАРДАН
Режиссер Александр Сокуров сообщил, что принял решение завер-

шить профессиональную карьеру. По его словам, причиной стали пре-
пятствия в работе: «Я не работаю над новыми проектами, теперь мне 
нельзя будет снимать и показывать кино в России».

Ранее Минкульт не выдал прокатное удостоверение его фильму 
«Сказка» и запретил его показ в Москве. 

Также Сокуров сообщил, что не видит для себя перспектив работать 
за границей, потому что считает такой выход из ситуации несправед-
ливым.

«Почему я должен за рубежом реализовываться? Почему я должен 
уехать, а не они?»

И тут мы слышим хорошо известный тезис Макаревича - «Это Рос-
сия уехала от вас, мудачье. Потому что Россия — они, а не вы!».

Они - это Пугачёва, Галкин, Макаревич, Слепаков и примкнувшая к 
ним Чулпан Хаматова. Сокуров также разделил Россию на себя и всех 
остальных, снимая элитарное, но не всегда уместное кино.

Ещё один деятель искусства оказался одиноким в России.

OSSиноегнездо
Пишут, что лицо русофобии - пожилые совковые тетки-чиновницы, 

с двойным подбородком и халой.
Глупость. И мизогиния. И шейминг. Никакие не тетки. Какие халы? 

О чем, вообще?
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Лицо русофобии - это закормленные госсредствами деятели куль-
туры, которые привыкли делать то, что хотят, самовыражаться по мак-
симуму за чужой счет, и считать доблестью максимально негативно 
отзываться о стране и народе.

Вот как Манский, который говорит, что сам бы глумился над мерт-
выми русскими солдатами, как ВСУ, потому что так нам, русским, и 
надо. 

Куда там теткам. 
Тут, Шарапов, у него лежбище (с). Вот ядро русофобства - ошалев-

шая от собственной злобы, высокомерия и благополучия «российская 
либеральная интеллигенция»

Сыны Монархии
Обычная русская семья из глубинки после запрета ЛГБТ, отъезда ли-

бералов, победы над хохлами и введения визового режима со Сред-
ней Азией)

ЖИВОВ Z
Россия государство не торговое и не земледельческое, а военное, и 

призвание его быть грозою света.

https://t.me/SonOfMonarchy/13129
https://t.me/zhivoff/11928
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ЧЕТВЕРТОЕ ДЕКАБРЯ

Сегодня:
• Весь Запад пишет, что Украина уже проиграла,
• Теперь надо решить, можно радоваться или еще рано,
• Потому что на фронте так ничего и не меняется,
• Но нашего наступления не избежать,
• Так что пора учреждать администрации Харькова, Одессы и Ни-

колаева, пусть работают,
• Свежий вброс про Залужного,
• Опросы на Украине проводить бесполезно, потому что населе-

ние превращено в тоталитарную секту,
• В турбопатриотическом сегменте царит нездоровая эйфория,
• На фронте убили семнадцатилетнего украинского солдата, ура! 

Правда, он старше и у него уже семья есть, но так даже лучше,
• В Госдуме заявили о возрождении СМЕРШ, пока только на новых 

территориях,
• «Холодильник» сегодня агитирует за Путина эффективнее, чем 

«телевизор»,
• На Россию посыпались яйца: Запад нанес удар с неожиданной сто-

роны,
• Мы в России так плохо живем, потому что Россия - колония США,
• Украину быстро примут в ЕС, потому что Вашингтон приказал,
• Латиноамериканские новости и новый фронт мировой войны,
• «Ералаш» как педофильский проект,
• Какое кино нужно народу,
• Наконец-то: жизнь мигрантов в России сделают невыносимой

ZERGULIO🇷🇷
В рядах бандерiвцив все больше царит уныние. Во-первых, внезап-

но выяснилось, что у «Гераней» изменился не только цвет (теперь они 
черные, так ночью интересней), но и боевая часть. Которая вдруг ста-
ла 40-килограммовым термобарическим боеприпасом, изрядно сма-
хивающим на привет от того самого ТОС «Солнцепек». 

Во-вторых, получаемое ВСУ пополнение, состоящее из вчерашних 
детей и сегодняшних стариков и инвалидов, сражается так себе. Мо-
билизация женщин также не обещает коренного перелома. 

В-третьих, все чаще звучат слова о предательстве Украины Западом. 
Вот тут не соглашусь, Запад Украину не предавал, а с первых дней от-
крыто использовал, как известное резинотехническое изделие. Так что 
если говорить языком аллегорий - Украину просто выбросили в фор-
точку после жаркой ночи. 

США и НАТО, к слову, понять можно. Не далее как 5 июня 2023 года 
глава МИД Украины Кулеба заявил «Украина имеет достаточно ору-
жия, чтобы начать контрнаступление». А теперь вдруг пошли обвине-

https://t.me/SergeyKolyasnikov/54429
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ния, что оружия и техники поставлено мало. А куда она делась то, если 
по сводкам Генштаба ВСУ с лета идут сплошные перемоги?

Тут и Европа подгадила, встречать чубатых, «как богов» по Аресто-
вичу уже никто не хочет. Украинские мигранты предсказуемо оказа-
лись вороватыми, жадными до пособий и ленивыми. А таких у ЕС и 
без Украины хватало. В итоге «богов» уже открыто посылает не толь-
ко Польша, но и Германия. 

Добавьте к этому внутреннюю свару в Киеве на тему выборов. Жаба 
и гадюка Залужный и Зеленский вместе с пристяжью уже открыто ки-
даются друг на друга. 

Глядя на вышесказанное, кастрюлеголовые все больше оборачива-
ются на 2013 год, понимая, что так хорошо, как при Януковиче - не бу-
дет уже никогда. Но тут уже ничего не исправить. 

Доброе утро 😎😎

Роман Сапоньков
Сергей говорит про уныние на быв. Украине и ощущение предатель-

ства Западом. Я вот думаю, до них когда-нибудь дойдёт суть Стамбуль-
ских переговоров, о которых недавно разоткровенничался Арахамия? 
Тогда, в марте 2022 года, Россия была готова уйти со всех ныне рос-
сийских территорий  взамен гарантий невступления Украины в НАТО, 
неразмещения иностранных военных баз и войск. По Крыму готовы 
были торговаться. Не в плане передачи его, а в плане статуса. Скорее 
всего наши предлагали что-то типа статуса Курил.  Всё. Дальше мир и 
тишина.

Хорошо это или плохо, сейчас, на исходе второго года войны, оста-
вим за скобками. Просто примем как факт, хоть мы не знаем всех те-
зисов для переговоров. Помните лицо Мединского, когда он зачиты-
вал список требований украинской стороны? Мы тогда дружно реши-
ли, что Владимир Ростиславович белены объелся, но скорее всего он 
зачитывал реальные переговорные позиции, с которыми наша сторо-
на была в целом согласна, но по некоторым пунктам хотела поторго-
ваться (статус Крыма и Севастополя, «отдельные районы Донецких и 
Луганских областей» и т.д.). 

Но главным мотивом переговоров был нейтральный статус, гаран-
тированный международным сообществом в обмен на непрепятство-
вание вступления Украины в ЕС. Что это значит? Это финский путь. Рос-
сийская сторона навсегда отказывалась от территориальных претен-
зий к Украине, Украина может вступить в ЕС. Нейтральный внеблоко-
вый статус с гарантией международного сообщества означает и невоз-
можность для России заключать с Украиной союзы и размещать базы. 
И это для России, для которой Украина всю историю была неотъемле-
мой частью. Это как если бы мы всерьёз обсуждали неразмещение во-
енных баз в Пскове, делая отсылку на времена до Ивана Грозного, ког-
да Псков был независимым. И при этом Россия принципиально была 
бы на это согласна, лишь бы не было войны.

Нейтральный статус и финский путь. И живите как хотите. Без гек-

https://t.me/RSaponkov/6511
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тар кладбищ с флагами, без двух лет войны, без 214 883 погибших. Но 
внешнее управление быв. Украины решило устроить кровавую кашу и 
дало команду: «Фас!» 

И теперь украинское общество начало «впадать в уныние из-за пре-
дательства Западом». Прав Сергей - вас не предали, вас попользовали 
как резино-техническое изделие. Вдумайтесь - граждане быв. Украи-
ны галопом пробежали мимо финского сценария развития страны, вы-
крикивая приколюхи про «русню» и краденные унитазы. Уровень ин-
теллекта.

ZERGULIO🇷🇷
Роман прав, по Стамбульским переговорам Украине предлагались 

какие-то неимоверные условия, достаточно вспомнить цитаты Лука-
шенко про выплаты за аренду Крыма: 

- Если бы Россия сейчас его читала [договор], она бы с ума сошла. 
Он абсолютно был невыгоден России. Но Россия согласилась (с) Лука-
шенко

- Проект договора о прекращении боевых действий, который об-
суждали делегации России и Украины весной 2022 года в Стамбуле, 
предполагал договоренности по Крыму и Донбассу. Даже по Крыму 
— аренда там какая-то длительная, по Донбассу на востоке (с) Лука-
шенко каналу «Россия-1»

Не будет таких условий уже никогда. Крым, Донбасс, Запорожье, 
Херсонщина - это минус в моменте. Дальнейшие потери Украиной тер-
риторий - дело будущего, причем не особо далекого.

Сладков +
Пару слов о ситуации в зоне проведения СВО: 
«Если мы планируем далее освобождать Украину от европейской 

нечисти, мы должны уже готовить состав администраций Харькова, 
Одессы, Николаева и тд. Пусть уже работают публично, чего ждать?»

Иван Охлобыстин
ПРОСТО ОНИ ЗА ДЕНЬГИ.
Русские любят зиму. Морозы выжигают из повседневной жизни всё 

лишнее, снега превращают среднестатистические ландшафты в ска-
зочные пейзажи.

Прошлая зима как-то не удалась, зато нынешняя обещает компен-
сировать неиспытанные чувства.

Собственно говоря и в общественно-политической жизни так же. 
Западный мир ожидаемо предаёт Украину, сама Украина замерла в 
ожидании предновогоднего ракетного цунами и пока отвлекается ап-
паратными дрязгами и поисками виноватых в провале хвалёного кон-
трнаступления. Уходит в оборону, что автоматически, с учётом состо-
янии её экономики, выльется в поражение и хаос.

Что любопытно, впрочем я уже тоже об этом говорил, единствен-

https://t.me/SergeyKolyasnikov/54432
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https://t.me/Ohlobistin/696
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ный кто придёт на помощь в эти трагические для Украины времена - 
это Россия. Так было всегда и наверное так и будет всегда. Какие ни-
какие, а единоплеменники.

Оппозиционные комментаторы, свалившие за бугор, истерично уго-
варивают подписываться на свои ютубканалы и жать на «колокольчи-
ки». Понять не сложно – монетизация. Предательство перестаёт быть 
доходным делом. Нового сказать уже нечего, старое опостылело. Вот 
вот и схлопнется кормушка.

Да и мне особо добавить к ранее сказанному нечего – то что Запад 
и его укрохолопы проиграют было понятно в самом начале, а осталь-
ное только варианты этого кровавого балагана, повторяющегося регу-
лярно с периодичностью в сто лет.

Просто они за деньги, а мы за справедливость, как мы её понима-
ем. И это далеко не деньги. Даже наоборот. Деньги нас делают не-
счастными, как бы парадоксально это не звучало.

Нет, само собой, деньги нужны. Нужно обеспечивать семьи, нуж-
но отстраивать города и дороги. Но деньги не могут быть жизненным 
заданием, о деньгах стыдно мечтать, на деньги нельзя купить ни лю-
бовь ни дружбу. Деньги не цель, а лишь один многочисленных спосо-
бов её достижения.

Цель – прожить жизнь с честью.
А деньги и честь не коррелируются в масштабах вечности.

Логика Маркова
Вашингтон Пост опубликовала огромную статью о причинах прова-

ла контрнаступа ВСУ. 
1. Главное - вы уже и так знаете. Армия России просто хорошо под-

готовила оборону. Линии обороны, вооружения и достаточное коли-
чество солдат решили исход битвы.

2. Очень много деталей.
3. Вашингтон Пост все время упирает на разногласия военных США 

и Украины по мелочам.
4. Открыто признают, что генералы США прямо участвовали в пла-

нировании военных операций. 
5. Из интересного, американский генерал Марк Милли, фактиче-

ский начальник типа Генштаба на встрече с подготовленным морской 
пехотой США спецназом ВСУ заявил, что «ни один русский не должен 
ложиться спать без мысли, страха о том, что ночью ему перережут гор-
ло». Вот так они к российским солдатам. И к российским чиновникам.  
Может пора как то отвечать?

Захар Прилепин
Массовый выплеск материалов в мировых медиа и частных заявле-

ний о том, что Украина проигрывает войну -
не надо воспринимать как «Украина проиграет войну сама по себе» 

-

https://t.me/logikamarkova/9263
https://t.me/zakharprilepin/20466
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потому что без внешнего воздействия ничего она не проиграет. Го-
раздо более бедные и депрессивные страны, находящиеся в состоя-
нии перманентной Гражданской войны, существуют десятилетиями. А 
Украина по-прежнему может реанимировать колоссальную часть эко-
номики; к тому же у неё сильнейшая армия, которая в целом никуда 
не делась.

Статьи, выходящие в мировых медиа, надо учитывать. Но основой 
военной стратегии они уж точно быть не могут.

Украину надо побеждать и, разбитую в прах, склонять к полной и 
безоговорочной капитуляции. На которой решается не вопрос идти 
или не идти ей в НАТО. А решается вопрос, что у неё будет вместо ар-
мии - дружинники на самокатах или Российская армия. 

Пока же вал этих статей и частных заявлений звучит, как подготовка 
к «мирному урегулированию»: Украина устала, надо бы ей реабили-
тацию предоставить: Минск-3 там, Тегеран-24…

Логика Маркова
Украина. Социология. Сейчас все обсуждают опрос группы Рейтинг 

- как заканчивать войну. 44% за то, чтобы Украина при посредничестве 
других стран искала компромисс с Россией.

48% за войну против России до победного конца.
Сторонников компромисса больше среди молодёжи, потому что их 

больше касается мобилизация. И на востоке страны больше хотят ком-
промисса с Россией. Вроде бы все логично. 

Но это абсолютно искусственная социология и верить ей нельзя. 
Дело в том, что на Украине создано искусственное тоталитарное об-
щество. Население Украины превращено в тоталитарную секту. И в 
тоталитарной секте можно проводить опросы, например, любят они 
больше кошек или собак. Но проводить опросы в секте об отношении 
к другим религиям- бесполезно. 

Как только убрать давление руководства секты, - мнение кардиналь-
но поменяется. 

А если не убрать давление - то и спрашивать бесполезно, потому 
что в секте принимает решение только руководство.

Руководство украинской тоталитарной секты, ее создатели, - спец-
службы США и Британии. Вот только их мнение имеет значение.

А социология по предпочтениям Зеленского или Залужного, - по 
сути, кошки и собачки в руках руководства секты, - эта социология ре-
альна. И могут свободно выбирать между кошкой и собачкой.

ZERGULIO🇷🇷
Главком ВСУ Залужный потребовал у главы Пентагона 17 млн сна-

рядов и 400.000.000.000 (четыреста миллиардов) долларов. И сразу 
наступит перемога, а если дать 500 млрд - то украинские мольфары 
воскресят Бандеру и он лично поведет в бой бригады швайнехунде 😎.

СМИ деликатно умалчивают, какую часть тела Ллойд Остин показал 

https://t.me/logikamarkova/9259
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в ответ Залужному.

АДЕКВАТ Z
Не берусь сам (и не советую никому) судить, соответствует или нет 

действительности мощно гуляющий по сопредельной территории слух, 
что укрокомандование выпрашивает у главного пана военную помощь 
на немыслимые 350-400 миллиардов долларов, включая 17 миллио-
нов одних снарядов. Вопрос здесь не в соответствии слуха действи-
тельности, а в том, подхватят его или нет американские медиа и гово-
рящие головы, особенно республиканские.

Если вдруг подхватят, понимать эту информационную операцию 
можно будет единственным образом: противодействие выделению 
любых бюджетов на хохлов методом доведения до абсурда. Если бан-
деровские аппетиты вот таковы, что с очевидностью не могут быть 
удовлетворены даже в малой части, то и смысла выделять запрошен-
ные администрацией во много раз меньшие ресурсы нет тем более - 
ресурсы сожрутся, как сожрались все предыдущие, а результата не бу-
дет все равно. Логика, в равной мере применимая и для конгресса и 
для самой широкой аудитории. 

Наблюдаем. Есть за чем.

Холмогоров
Вообще, если «цифра Залужного» - 17 млн. снарядов для того, что-

бы убрать Россию из Новороссии и Крыма, - реальна, а не плод воспа-
ленного воображения журналистов, то это значит простую интересную 
вещь: в обычной войне Россия технически непобедима, просто пото-
му, что для преодоления сопротивления русской армии нужно боль-
ше военно-промышленного ресурса чем реально может мобилизо-
вать самый крупный военный блок в мире.

Олег Царёв
Сегодня все вновь обсуждают информацию издания Украинская 

правда. Они слили, что Залужный попросил у Остина 17 млн снарядов 
и $350-400 млрд для возвращения Украины в границы 1991. Напом-
ню, что весь ЕС не смог собрать Украине обещанный миллион снаря-
дов, а тут якобы просят 17. 

Та же УП пишет, что вопрос отставки Залужного может перейти в 
практическую плоскость. В офисе Зеленского якобы рассматривают та-
кую возможность, однако видят и риски. Считают, что отставка только 
добавит веса Залужному-политику. 

Здесь важно понимать, чей голос транслирует портал УП. Еще в 2000 
году известная украинская журналистка Алена Притула, съездила в Ва-
шингтон и фактически привезла оттуда новый проект. Ту самую Укра-
инскую правду. Портал сотрудничал с другими креатурами США вроде 
Громадьске ТВ, жившего на гранты посольства США. В 2021 году Укра-
инскую правду купила инвест компания Дрэгон Кэпитал. Инвестици-
онным партнером которой является никто иной, как Джордж Сорос. 

https://t.me/politadequate/8172
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Так что все, что сейчас выдает УП — это просто подливание масла 
в огонь уже горящего кабинета Зеленского. Сейчас интересно, спалят 
ли они заодно и Залужного.

МАРДАН
Западная пресса с удовольствием разгоняет тему конфликта Зелен-

ского с Залужным. 
Сообщают, что Зеленский общается с генералами в обход главкома. 

Берёт управление войсками в свои руки.
Конфликт, похоже, скоро достигнет своего апогея. Либо танки на 

Банковой, либо Залужный в отставке. А лучше и то и другое. 
Хотя проще, конечно, просто ликвидировать. Популярность у Залуж-

ного такая, что его отставка спровоцирует волнения как на фронте, так 
и в тылу. Третий Майдан Зеленский притащит себе сам. 

Нет человека – не проблемы, вспомнит слова классика Зеленский и 
отправит главкома в ад к Бандере. Спишут на Россию, конечно.

Два майора
Пусть ресурсы в начале войны мы использовали не совсем рачи-

тельно, с этим историки разберутся. Сейчас явно наш потенциал выше, 
чем у противника. Сосредоточились, если угодно.

Противник это чувствует, уже про оборонительные линии говорит, 
народ массово мобилизует. Да и про наше наступление все больше 
говорит солдатская молва. ВСУ тоже не слепоглухонемые, как мы вы-
яснили за последние почти два года. Готовятся, зарываются. 

Вопрос в принципе для проекта «Украина» уже решенный в общих 
чертах. Кинули их хозяева, решив свои проблемы. Вопросы остались 
в частностях. Сколько погибнет еще украинских солдат. Как долго кро-
вавая баня будет продолжаться. Какая часть Украины к какой стране 
отойдет. 

Это не шапкозакидательство. Война будет долгой. Просто матема-
тика войны – за нас. И наше дело - внести свой посильный вклад в об-
щее дело.

Потому что там, на фронте, в окопах, в грязи и холоде - наши.

Рамзай
«Почему не наступаем?»  
Сегодня это, наверное, самый наболевший вопрос!
Победных реляций у нас с избытком, вот только все уже как-то 

свыклись с тем, что эпичными сражениями стали многодневные бои 
за хутор или избушку лесника. И, очевидно, что таковые, если взять 
масштабы Украины, которую мы взялись денацифицировать и деми-
литаризировать, могут идти ещё много лет.

Почему?
Для этого есть, как объективные причины, так и субъективные.

https://t.me/mardanaka/17611
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Конечно, очень хочется увидеть большие наступления, в стиле про-
рыва обороны немцев в Белоруссии летом 1944 году, или прорыва в 
Прибалтику осенью того же года, но реальность иная.

Zаписки мичмана Птичкина
Будущее «Украины» погибнет на фронте 
Есть первый 17-летний враг, ликвидированный в ЛНР.
- Володя Сачала — сирота, вырос в детдоме. 
- Прошёл военный лагерь «Гайдамацкая сечь».
- Отправлен «добровольцем» в 103-ю бригаду ТРО ВСУ. 
- Планировалось, что парень будет служить в тылу... Но это Украи-

на.  
Попал на фронт. 
Уничтожен.

Лев Вершинин
Мне сообщили, что обнуленный боец ВСУ, которого в предложен-

ном мною без проверки материале назвали  17-летним подростком, 
на самом деле молодой человек старше 20 лет, к тому же имевщий 
жену и маленького ребенка. Поскольку проверить не могу, принимаю 
на веру. Значит, не подросток, а молодой мужчина, после которого 
остались молодая вдова и сиротка. Ну и славно.

Роман Алехин
Телеграм-канал Украина.ру обращает внимание на то, как взламы-

вают сознание молодого поколения на Украине. На наших глазах из 
людей там делают членов агрессивной секты, которые готовы мстить 
всем за свое, якобы обиженное, отечество. Вот потому одной из це-
лей СВО и объявлена денацификация. Без нее никак.

Скурлатов live
РОД  «Третья Сила» поддерживает инициативу о возвращении двух-

годичной срочной службы с правом государства после трехмесячной 
учебки мобилизовывать солдат на фронт согласно действующей Кон-
ституции. Одновременно мы настаиваем на привлечении к ответствен-
ности, митингующих против выполнения долга мужчинами в боевых 
действиях на украине, женщин, выдающих себя за жен участников 
СВО, с направлением оных или в колонии, или на ЛБС в качестве са-
нитарок.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Парни сделали отличный анализ неудачного наступления ВСУ, ко-

торое действительно похоже было рассчитано на слабости 2022 года. 
Но суть в том, что после неудач лета-осени 2022 года в армии были 
сделаны серьезные выводы, произведены перестановки в командо-

https://t.me/rusfleet/9569
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вании, изменены подходы к работе, к оснащению войск и тд.
Была проделана огромная работа по формированию глубоко эше-

лонированной линии обороны, а на наиболее «горячие» направле-
ния поставили парней, которые НИКОГДА назад не бегут и позиций не 
оставляют. 

Недооценили, пожалуй, только ракетно-артиллерийский потенци-
ал ВСУ, из-за чего потеряли некоторое количество складов, людей и 
офицеров. В остальном все было сделано блестяще. Особенно хоро-
шо показали себя саперы. Теперь отрезок Пятихатки-Пологи - самое 
заминированное в мире место.

Впрочем, и мы, когда пойдем освобождать Орехов и Запорожье, 
будет двигаться не прямо, а заходить справа и слева. Небольшое дви-
жение вперед идет уже давно, и постепенно сжимаются клещи полу-
котла вокруг Вербового.

Военный потенциал противника на данном направлении еще не ис-
черпан, есть чем наступать. А вот моральный потенциал для наступа-
тельных действий, кажется исчерпан почти полностью. Каждый день 
на Запорожье вдоль линии фронта правдами и неправдами пытаются 
сдаться группы в 5-10-20 человек .

Теперь уже можно с уверенностью сказать, что российская армия с 
учетом всех своим материальных и управленческих проблем, показа-
ла высший класс в оборонительных боях летом-осенью 2023 года. И у 
этих успехов есть фамилии.

Kotsnews
Перекос в сторону благоглупостей о том, что Украине вот-вот хана 

наметился в западном информпространстве. И войну она проигрыва-
ет, и к капитуляции ее склоняют, и неминуемый переворот во власти 
поставит крест на дальнейшей обороноспособности незалежной… Ко-
роче, еще чуть-чуть подождать, и ненька развалится сама, а бригады 
из-под Крынок и Работино разойдутся по домам к мамкам, которые 
сегодня митингуют на Крещатике. 

Ничего там, конечно, само по себе не развалится и никто никуда 
не разойдется. Да, усталость от войны есть и на Западе, и в самой 
Украине. Да, некоторые страны отказываются отправлять Киеву свои 
БТРы, зато некоторые посылают десятки «Крабов». «Фронда» отдель-
ных представителей Восточной Европы носит скорее спекулятивный 
характер: а что мы-то получим за весь этот аттракцион невиданной 
щедрости. А то от этой Украины в частности и войны Запада с Россией 
в целом — одни убытки. Но в общем объеме передаваемого Украине 
их вклад имеет больше символическое значение, по сравнению с той 
же Германией и, тем более, США.

Мне кажется, надо расставаться в возникшими вдруг из западных 
публикаций иллюзиями о том, что победа над Киевом нам счастливо 
свалится с неба, как неразорвавшийся Хаймарс под ноги. Даже в усло-
виях легкого военно-технического голода это все еще очень сильный и 
упертый противник. И не важно, кто будет стоять у руля в незалежной 

https://t.me/sashakots/43705
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— Зеленский, Залужный, Кличко… Всех их (и других украинских поли-
тиков) в последнюю очередь можно заподозрить в самостоятельно-
сти.

Просто на какое-то время Киев перейдет к оборонительной тактике 
по объективным причинам. С одной стороны — упавший уровень тех-
нической поддержки, с другой — возросшая активность российской 
армии. Но рассчитывать на то, что из-за финансовых или политиче-
ских проблем Украины фронт рухнет без всяких наших усилий, очень 
наивно. У нас нет другого выхода, кроме как становиться еще сильнее. 
Что, собственно, мы и делаем, увеличивая армию и военный бюджет 
на следующий год и передавая опыт СВО будущим командирам. 

Если на соревнованиях пытаются засудить, значит надо быть на го-
лову выше соперника.

Царьград ТВ
Андрей Перла: «Перемирие нам предложат только для того, чтобы 

обмануть»
В начале СВО Запад радостно кричал, что России «вот-вот будет на-

несено стратегическое поражение. Однако сейчас мы наблюдаем со-
вершенно иную картину. Кажется, что вся машина западной пропаган-
ды настроилась на то, чтобы заставить всех поверить в скорую победу 
России. 

Однако излишне радоваться такой картине не стоит – враг просто 
пытается усыпить нашу бдительность, заявил политический обозре-
ватель Царьграда Андрей Перла в эфире программы «Скрытые смыс-
лы».

По мнению политолога, подозрительно уже то, что практически все 
известные СМИ, которые читают в странах НАТО, ЕС и США, едва ли 
не в один голос стали рассказывать о сильной России, которая вот-вот 
одержит победу, а у Украины после провального контрнаступления 
нет шансов вернуть утраченные территории.

Конечно, читать и анализировать всё это очень приятно и у многих 
людей, складывается впечатление, что Победа  очень близка, что она 
практически уже в руках. Тем более, что многие из них очень бы хо-
тели вернуться в счастливое время «до войны», ездить в Европу и так 
далее.

ТАСС
Подразделения Добровольческого штурмового корпуса «Экспеди-

ционный» перерезали последнюю трассу, по которой проходило снаб-
жение группировки ВС Украины в районе Артемовска и Соледара, сооб-
щил нам представитель корпуса, помощник командира отряда «Ени-
сей» Алексей Селиванов.

Он добавил, что украинские военные уже начали выходить на ра-
диочастоту «Волга», желая сдаться в плен. Сдаче препятствуют загра-
дотряды, минные поля и украинские дроны, которые висят над свои-
ми подразделениями. Бойцы ВСУ боятся дружественного огня и ждут 
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наступления ночи.
Селиванов отметил, что взятием под контроль этой трассы откры-

вается дорога на Краматорск.

Роман Сапоньков
А ещё ВСУ переодеваются в женские платья, а негры на Абрамсах 

вырезают у них  почки и отправляют в контейнерах в Израиль.

Владислав Угольный
Селиванов - кретин. Что это за ДШК «Экспедиционный», я не знаю.
Какое к черту наступление на Краматорск - ваще не понятно.
Трассы на Артемовск и Соледар у ВСУ разные.
Резюмируем: инфобляди выдумали перемога, придумали какие то 

трассы, назвали пару городов для достоверности.
Upd. ДШК - реально на фронте, это что-то вроде конгломерата до-

бровольческих подразделений.

Рамзай
В Госдуме заявили о возрождении службы СМЕРШ
Подразделения появились на новых территориях — в ДНР, ЛНР, Хер-

сонской и Запорожской областях. Об этом сообщил генерал Гурулев:
«Созданное управление действует по принципу советской военной 

контрразведки», — написал в Telegram член комитета Госдумы по обо-
роне генерал-лейтенант Андрей Гурулёв.

По его мнению, аналогичная структура должна действовать и в рос-
сийских регионах.

😎😎 Мы только позавчера писали о том, что необходимо восстанав-
ливать режим «СМЕРШ» в стране и вот первая ласточка - СМЕРШ вос-
становлен на новых территориях! Но это только первый шаг! Он нужен 
по всей стране на время СВО! А ещё военно-полевые суды с ускорен-
ной процедурой следствия и расстрел за саботаж, диверсии и терро-
ризм! Так победим!

Андрей Медведев
То, что на Украине идут процессы, направленные на смену власти, и 

координируются они с Запада, очевидно уже, кажется, всем. 
Есть явный конфликт в украинской элите. Зеленский, Кличко, Залуж-

ный, Порошенко, даже Тимошенко - весь серпентарий грызется. За-
падные СМИ и политики дружно разгоняют тему, что война в нынеш-
нем виде для Украины бесперспективна, что наступление провали-
лось, говорят о конфликте Зеленского и Залужного и о необходимости 
заморозки конфликта. 

Вероятно, что действительно, Запад хочет поменять Зеленского на 
Залужного/Порошенко/Буданова, и уже руками нового президента 
Украины попытаться заморозить конфликт. Уговорить Москву подпи-
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сать некое соглашение по корейском варианту.
Что всё это значит для нас? Да ничего особого. Нам вообще стоит 

поменьше обращать внимание на войну киевских жаб против киев-
ских гадюк. От перемены мест слагаемых... 

Залужный/Порошенко/кто угодно ничем не лучше Зеленского. Он 
точно также будет продолжать войну против России. Пока украинцы 
не закончатся.

Возможны два сценария. Меняют президента, Запад подкидывает 
денег и техники (самолёты прежде всего) украинцам рисуют краси-
вые перспективы «сейчас мы точно победим русню» и погнали всех в 
новый наступ.

Либо же, новый президент и Запад (куда же без них) все же угова-
ривает нас на какую-то условную заморозку, и начинают усиленно го-
товить Украину к новой войне, но теперь уже всерьёз. И тогда война 
все равно вернётся к нам, но позже,  хуже и страшнее.

Оба варианта для нас, явно, не годятся. России нужна или победа, 
или капитуляция Украины на условиях России. С возвращением всей 
Новороссии, включая Одессу и Николаев.

Кирилл Фёдоров очень правильно в небольшом ролике разъясня-
ет, почему мир без победы хуже войны.

И напоминает, чем заканчивались порой наши прежние мирные ре-
шения. 

Но, киевский серпентарий пусть живёт как хочет. А вот заявления 
Запада про заморозку конфликта, это все же посыл больше не для Ки-
ева, а для России. Для той части элит, которая хотела бы вернуть си-
туацию, «чтобы как раньше», когда была иллюзия большой дружбы и 
возможность большие деньги вывести в приличные страны, а деньги 
можно было получать за имитацию и презентации, а не за реальные 
дела. Запад шлет сигнал про заморозку для этих людей в России, куда 
активнее, чем для Киева.

Нам важно иллюзиями себя не тешить. Перемирие будет в итоге ис-
пользовано там для подготовки новой войны против нас.

Да и сейчас противник вовсе не сломлен, у ВСУ есть и ресурсы и тех-
ника. Ещё ничего не закончилось даже в моменте.

МАРДАН
Британцы передали Киеву дополнительное число многоцелевых ра-

кет Market. Их используют для борьбы с БПЛА.
Читая новости про проблемы болгар или чехов, которые отдали хох-

лам последний патрон и отправили в металлолом на Восток послед-
ний БТР нужно не забывать, что есть и иные спонсоры войны до по-
следнего хохла. 

Для них война с Россией уже обрела сакральный смысл и останав-
ливаться они не хотят. Им нужна только пауза для перегруппировки, 
перевооружения и решения назревших внутриукраинских проблем.

А до тех пор будут держать ВСУ на парентеральном питании. Чтобы 

https://t.me/mardanaka/17617
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не околели в самый неподходящий момент.

Роман Сапоньков
В турбопатриотическом сегменте царит нездоровая эйфория, что 

хохлы почти «всё» и хитрый план почти сработал. Нездоровая ситуа-
ция, обычно после такого угара прилетает чёрный лебедь-приземля-
тор.

Нам пишут из Янины.
Наши СМИ имеют прекрасную привычку любое собрание акцио-

неров Украины выдавать за её поминки, любые её проблемы - за фа-
тальные. Типа, зритель тупой и семь лет влажных историй о том, что 
ну этой-то зимой Украина уж точно замёрзнет, его ни чему не научи-
ли. 

Не, мы понимаем, дорогие друзья, что, если бы за Украину против 
России играли вы, вы бы уже всё просрали и сдались. Это. знаете ли, 
видно по тому, как вы играете за Россию.

Но за Украину-то играет не компьютер в плохом смысле слова. За 
неё играют матёрые и упорные западные управленцы и политики, для 
которых Украина - реально последняя на долгое время, на целое по-
коление, пожалуй, возможность «утопить Россию» и получить с это-
го утопления от Мировой Жабы свои невероятно щедрые комиссион-
ные.

Возможность, в которую за 30 лет вложено очень много денег и уси-
лий. И таки да, именно поэтому они объявили украинцам, что будут 
воевать ну как минимум до последнего украинца (А я бы сказал, что и 
румыны с поляками не останутся в стороне).  

И, разумеется, наша госуха это «до последнего украинца» подхва-
тила. Смотрите, мол, какие кровожадные твари. Но при этом, при том 
что вот она, уже идёт вовсю, та самая «война до последнего украин-
ца», ничего не делается для того, чтобы выиграть эту войну без лиш-
них наших собственных умываний кровью на каждом шагу.

Пока ведутся бесконечные разговоры о том, что «Украинский фронт 
вот-вот рухнет! К выборам весне войну закончим!», созданием инстру-
ментов для обрушения этого фронта никто не занимается. Или зани-
мается так, что кровь из глаз и сплошные мысли о том, что если фронт 
и рухнет, то в противоположную сторону, потому что а как иначе мо-
жет быть с такой разрухой в головах? 

Да, граждане, сюрприз! Которому сто лет в обед в буквальном смыс-
ле. Фронт не разваливается сам по себе. Если вы не можете обеспе-
чить быстрый прорыв фронта и его, прорыва, не менее быструю экс-
плуатацию, то противник отступит на следующую линию укреплений, 
а потом - на следующую, а потом окажется, что у вас, то есть у нас, со-
всем кончилась пехота. Или она не хочет кончаться и у неё завелись 
«Солдатские комитеты» и дальше мы знаем что.

Чтобы быстро сделать прорыв и быстро его отэксплуатировать нуж-
ны инструменты. Нужны эффективная пехота и артиллерия с БПЛА, 

https://t.me/RSaponkov/6512
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чтобы не приходилось для создания прорыва гонять огромные толпы 
людей на нужный участок фронта. Потому что толпу не спрячешь, про-
тивник чухнется вовремя и подтянет резервы. 

Это чтобы просто прорвать. А чтобы войти в прорыв и сделать пол-
ноценное окружение противнику, которое даёт радикально другое со-
отношение потерь сторон и соотношение потерь на квадратный кило-
метр освобождённого, нужны подвижные бронетанковые кулаки с мо-
топехотой, подвижной артой и так далее. Самое важное - качественно 
управляемые в реальном времени.

«Какие могут быть танковые клинья в 2020-х - то годах! Ты с ума со-
шёл?!?» - скажут мне некоторые, ещё недавно упивавшиеся кадрами 
нашей парадной танковой мощи и взахлёб обсуждавшие «Армату».

Ну если я с ума сошёл, граждане, то и планировщики 24 февраля 
тоже сошли с ума, потому что именно это они и планировали. Свя-
то уверенные в том, в чём и сами себя убеждали, и СМИ заставляли 
убеждать себя и всех окружающих. Что «хохлы побегут», «Киев за три 
дня», «Джавелины им не помогут». Поэтому с разгоном численности 
батальонных тактических групп дело дошло аж до БТГров на базе тан-
ковых батальонов со спешиваемой пехотой в количестве одного взво-
да, которая и охранять-то всю эту прорву техники сможет только если 
её очень плотно составить в кучку. Куда уж там боевые действия. Вот 
реально  «Дурачки, вы что, вот так воевать собираетесь?» (и следую-
щий пост с пояснениями Ростислава к этому расписанию).

  Из того, что «мы нишмагли», все комментаторы, глядя на поля «а-
ля Верден» весны-лета 2022-го сделали вывод, что никто не сможет. 
Итог такого убеждения мы пронаблюдали в сентябре того же года, 
когда укропы нащупали достаточно слабый участок фронта и в считан-
ные дни провернули маневренную операцию под Изюмом.

Публике можно пиздеть про «договорняк». А между собой, что-
бы застрелиться не тянуло, рассказывать про вдруготкуданивозьмись 
несметные орды каклов. Но, извините, арьергардные бои 144-й диви-
зии того периода, внезапно оказались нимношка задокументированы 
теми, кто их вёл тогда. И хорошо видно, что было на самом деле. 

Так вот, граждане, не придумано, увы, до сих пор никаких иных 
средств для того, чтобы эксплуатировать прорывы фронта, кроме ма-
невренных бронетанковых частей, которые имеют с собой достаточ-
ное количество пехоты, арты, специальных машин и средств для бы-
строго движения и длинный хвост автообозов, который довозит им 
всё необходимое туда, куда они прорвались, чтобы они сами не стали 
жертвой собратьев по жанру, оставшись без людей, запачастей, БК, 
топлива или БПЛА. 

И главный вопрос в создании такого инструмента - это не количе-
ство танков, лёгкой брони, самоходок, грузовиков или другой краси-
во выглядящей на парадах матчасти. Главные вопросы в этом всём - 
кадры и управление, включая матчасть управления - связь и телеком. 
Есть у тебя связь и телеком для забегов по причудливым траекториям 
и быстрого-чёткого управления выбрасываемыми в разные стороны 
группами, нащупывающими слабину и лезущими в неё, для управле-

https://t.me/RostislavDDD/96
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ния танками и вообще бронегруппами, которые через эту слабину ло-
мают противнику попытки «собрать трататухи» и дать какой-то полно-
ценный отпор? Нету? Ну если нет, то твои танки сгорят ещё при попыт-
ке создания прорыва, в которую ты их бросишь.  

Да, с одной стороны, меня приложило погодой так, что я просто от-
ключился на полдня. С другой стороны, у меня теперь впереди спо-
койная ночь, когда можно написать большой текст про связь с броне-
техникой. К которому у меня теперь, наконец-то, есть офигенная ил-
люстрация.

Байки из Спасской Башни
«Пора признать знамя Спаса Нерукотворного знаменем ВС России - 

с таким предложении уже обратился к министру обороны России Сер-
гею Шойгу. В настоящее время в рядах российских Вооружённых сил 
знамя Спаса Нерукотворного до сих пор пользуется любовью и почи-
танием. Бойцы и командиры нашей армии в индивидуальном поряд-
ке используют изображение Спаса в качестве шевронов, знамён, вым-
пелов. На передовой можно легко встретить различные флаги с этим 
древним и священным изображением».

Виталий Милонов, депутат Госдумы от «Единой России»

ЖИВОВ Z 🇷🇷
На Украине стали разгонять тему с якобы имевшем место расстре-

лом всушников, пытавшихся сдаться в российский плен. 
Обратились в Красный крест, ООН, 
К папе Римскому и воззвали к духам древней Украины. Все как мы 

любим.
Одновременно с этим, украинские власти совершенно не смуща-

ют опубликованные ранее факты расстрела российских военнослужа-
щих, которые опустили оружие и подняли руки.

А написать жалобу в профком по поводу уничтожения собственных 
солдат, сдавшихся в плен, в Киеве не хотят? А то у меня есть видео и 
показание свидетелей.

Мы видим очередное медийное мошенничество. В плен стало мно-
го солдат ВСУ. Арестович говорит, что до половины армии не хочет во-
евать ни под каким предлогом. Идейная составляющая, на которой 
держалась армия врага, рушится. Они отчаянно вбрасывают идею «не 
сдавайтесь, Вас убьют». 

Вызывайте «Волгу», сдавайтесь. Все будет хорошо.

Игорь Караулов
В каком-то смысле «телевизор» действительно проиграл «холодиль-

нику». Потому что «холодильник» сегодня агитирует за Путина эффек-
тивнее, чем «телевизор».

Умный еврей при губернаторе

https://t.me/kremlin_bashnya/41782
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Иностранные агенты таки придумали стратегию борьбы на выборах 
президента. В центре внимания будут яйца. А также курятина и сыр.

НА РОССИЮ ПОСЫПАЛИСЬ ЯЙЦА: ЗАПАД УДАРИЛ С НЕОЖИДАННОЙ 
СТОРОНЫ

Эмигранты плачут о том, что в России всё хорошо, и ищут способ до-
казать русским людям, что на самом деле всё плохо. Новая стратегия 
информационной войны против России основана на росте цен. И это 
может сработать.

Рой ТВ - Максим Калашников
Объем нераспроданного жилья в новостройках достиг нового ре-

корда — РБК

ФЕДОРОВ.
Россия- колония сша. НОД движение освобождения.
Я всегда думал над тем, почему мы в России так плохо живем и что 

нужно сделать на государственном уровне, чтобы это исправить. Ни-
щета, ничего нет своего( машины, телефоны), в 90 е даже ножки буша 
из сша возили. ППЦ. И ни одна партия, депутат, политик не мог объяс-
нить что это за фигня и как это исправить. Пока мне на глаза не попа-
лись ресурсы НОД. 

СССР потерпел поражение в холодной войне, и теперь Россия и 
остальные Республики СССР финансовые колонии сша. Управление и 
скрытые формы выплаты дани прописаны в Конституции и осущест-
вляются через продвинутых олигархами чиновников. Все это сопрово-
ждается зависимыми от запада российскими СМИ. 

<...>
Что делать? И что хочет НОД? 
1. Максимально распространить эту информацию, чтобы все знали. 
2. Мы подаем массовый иск в Верховный суд России об отмене не-

законных решений Горбачева по развалу СССР
3. С решением Верховного суда по линии ООН мы объявим свои 

права на эти территории, и потребуем от нато перестать поддержи-
вать Украину, вывести войска нато на границы 1997 года. 

4. Если сша откажутся-применить психологическое давление с по-
мощью стратегического ядерного оружия. Вряд-ли они будут умирать 
за Украину и Прибалтику, и уступят нам. 

5. У бывших Республик СССР будут 3 пути: вхождение в состав Рос-
сии; форма союзного государства, как с Белоруссией( без нато, гомо-
сятины, русофобии, визовых режимов, санкций....); присоединим си-
лой, и нато уже не поможет им. 

6. Проводим второй референдум по Конституции, где убираем ко-
лониальные статьи

7. Реформируем ЦБ в Госбанк и перезапускаем рубль привязанный 
к материальным активам, а не к доллару. 

8. В стране появляется очень много денег, которые дают под 0% го-

https://t.me/roy_tv_mk/6540
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довых на строительство заводов( ПК, хорошие авто, телефоны..........) 
+ кредиты населению от 0 до 2% годовых. Инфляция будет всегда рав-
на нулю или почти нулю. 

9. Ставится идеология страны, направленная на улучшение жизни 
граждан, многодетность, нравственность, патриотизм. Исходя из нее 
издаются все законы страны.

Захар Прилепин
Time включил Путина в шорт-лист претендентов на звание «челове-

ка года». Всего в списке девять номинантов, среди них есть и Си Цзинь-
пин. Победителя объявят в среду.

Нет, я не понял.
А как же: «Весь мир понимает, что это чудовище» - ?
«Россия - очевидное миру зло» - ?
«Управляемая тираном эрэфия - самая большая одиночная камера 

в мире» - ?
Или это конкурс: «…самые плохие парни и девчонки в мире?»
Да нет, там помимо китайского лидера - ещё английский 
король Карл III, глава Федеральной резервной системы в США, пе-

вица Тейлор Свифт, ну так далее.
Характерно, что в 2022 году человеком года по версии журнала был 

Зеленский.
Это очень смешно.
В том смысле, что у этих людей ничего святого. Ну был Зеленский, 

в зеленой футболке восставший против деспота. А теперь вот и сам 
деспот. А чего такого?

…Или это у них торг такой?
«Путин, отстань от Украины, забери 4 области и отстань. А мы тебя 

за это на обложку! Идёт?»
Можно, я им ответ напишу? У меня хороший русский литературный.

Холмогоров
Путин о жертвах политических репрессий: для нас важно, чтобы ни-

чего это не повторялось в истории страны.
Я не знал. Даже не мог предполагать, что это будет сегодня сказано. 

Благослови Бог!

Логика Маркова
Визит Путина в КСА и ОАЭ на этой неделе это выдающаяся личная 

смелость Владимира Путина, потому что есть очень большая вероят-
ность, что спецслужбы США и Британии попробуют организовать те-
ракт против Путина. Потому что есть четыре фактора.

1. Вашингтон и Лондон и Брюссель демонизируют Путина и счита-
ют его лично виновником нынешнего мирового политического кризи-
са. 

https://t.me/zakharprilepin/20470
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2. США и Британия все больше используют террористические ме-
тоды для достижения своих целей. Взрыв газопроводов это самой яв-
ный простой пример. 

3. США и Британия уверены в своей безнаказанности в случае те-
ракта против президента России. Потому что Россия не отвечает на 
огромное число терактов со стороны США и Британии и их прокси ре-
жима на Украине.

4. Маршрут в КСА и ОАЭ сложный и идет над районами, где США и 
Британия имеет свои военные ресурсы.

Логика Маркова
На саммите ЕС 14 - 15 декабря будет принято решение начать пере-

говоры с Украиной о вступлении Украины в ЕС. 
Мое мнение, - Украину быстро примут в ЕС. Потому что это приказ 

Вашингтона. Для Вашингтона членство Украины в ЕС нужно как форма 
финансирования украинского режима со стороны ЕС. И как гарантия, 
что страны Европы не сбегут с украинского фронта в сложный момент. 

Те страны, которые сильно против членства Украины в ЕС, типа Вен-
грии и Словакии, их уговорят комбинацией угроз и подкупа. 

Для Украины придумают формулу, - член ЕС, но на особом положе-
нии. 

Также на саммите примут решение о начале переговоров с Молда-
вией. Но ее не примут, - приказа не было.

BRIEF
Посол Бразилии в России Родриго де Лима Баэна Соарес: Шесть но-

вых членов БРИКС придадут нашей группе больше энергии и новую ди-
намику. Они важные страны в своих регионах. Теперь у нас есть Арген-
тина, которая является нашим главным партнером в Латинской Аме-
рике, такие важные энергетические державы, как Саудовская Аравия, 
Иран, Объединенные Арабские Эмираты. Мы разделяем идею соз-
дания более многополярного мира, а также реформы международ-
ных институтов, таких как Совет Безопасности ООН, Всемирный банк 
и МВФ, - РБК

Умный еврей при губернаторе
Вот мир, который построил БРИКС. 
А вот Аргентина, в которой Милей-скотина зачем-то пытается вый-

ти из БРИКС. А вот Бразилиа, которая верит в судьбу Аргентины и не 
уступает Милею-скотине, который пытается выйти из БРИКС.... 

И так далее, много можно накрутить.
Бразилия сохраняет оптимизм по поводу Аргентины. Но суть заяв-

ления бразильского посла не в этом - а в том, очевидно, что теперь, в 
новом составе, с Ираном и СА, многополярный мир (который постро-
ил БРИКС) можно считать состоявшимся. Привет гегемону, он же един-
ственная сверхдержава. Европе особый привет.

https://t.me/logikamarkova/9264
https://t.me/rusbrief/179345
https://t.me/governorsjew/8922
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МАРДАН
Вчера венесуэльцы проголосовали за возвращение провинции со-

седней Гайаны в родную гавань. За присоединение новых территорий 
проголосовали 95,3%. 

Провинция Эссекибо, где относительно недавно обнаружили нефте-
газовые месторождения фактически была отдана на откуп западным 
нефтяным компаниям.  

В XIX веке британцы отобрали провинцию у Венесуэлы. Вместе с со-
седними территориями, которые Лондон изъял уже у голландцев они 
составили единственную на континенте британскую колонию. В Кара-
касе о своих правах на Эссекибо никогда не забывали.  

Новая геополитическая реальность, явившаяся миру после 24 фев-
раля 2022 году, даёт массу возможностей тем сумеет ими восполь-
зоваться. И теперь Мадуро стремится влезть в это открытое настежь 
окно чтобы решить давний спор. Тем более что речь идёт не просто о 
куске джунглей. Спор идёт не за территорию, а в первую очередь за 
ресурсы.

Пока Мадуро празднует победу, а венесуэльцы гуляют на улицах Ка-
ракаса гайанский президент вещает о международной поддержке и 
предупреждает о решимости своей армии (около 3,5 тысяч человек). 

Ясно, что американские компании и маячащий за их спинами Госдеп 
нефтеносный регион без боя не сдадут. Тем более наследнику Уго Ча-
веса и «другу Путина». 

Латинская Америка, где уже давно не было вооружённых межго-
сударственных конфликтов получает свою точку напряжённости. Чет-
вёртая мировая обрастает новыми фронтами. Мир продолжает раз-
деляться.

Димитриев
Сейчас в Гайане и на прилегающем шельфе разведаны большие за-

пасы нефти. Добыча растет. Это стало причиной экономического бума, 
особенно характерно на фоне нищающей Венесуэлы, которая именно 
сейчас решила восстановить историческую справедливость и терри-
ториальную целостность. Площадь Эссекибо 160 тыс. кв. км - значи-
тельно больше чем новых территорий РФ, а населения там 300 тысяч. 
Население наверняка в Венесуэлу не хочет, но в референдуме не уча-
ствует. 

Канал МИГ пишет, что ситуация с Венесуэлой и Гайаной напоми-
нает оккупацию Кувейта иракской армией. Имеется в виду, что США 
молчаливым согласием*** спровоцировали на это Саддама Хуссейна, 
потом сформировали широкую антииракскую коалицию с арабскими 
монархиями, Великобританией, Францией, и с ее помощью выбили 
Саддама из Кувейта, а потом и из самого Ирака. 

Теперь с Венесуэлой тоже есть странности. Референдум Мадуро за-
пустил одновременно с ослаблением американских санкций. То есть 
буквально так: в октябре Штаты смягчают санкции, а он, как-будто ему 

https://t.me/mardanaka/17609
https://t.me/russ_orientalist/16307
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мало своих самых больших в мире запасов нефти, заявляет претензии 
на Британскую Гвиану. Тоже молчаливое согласие. 

Но я помню ещё один случай молчаливого согласия США. Пару лет 
назад. Дежавю какое-то

Старше Эдды
Сейчас, благодаря русско-украинской СВО наступает золотое время 

и открывается широчайшее окно возможностей для тех, кому надое-
ло западная гегемония и у кого есть силы и уверенность, эту самую ге-
гемонию сбросить. 

Для тех, кто готовил свою армию и несмотря на все голоса типа: ка-
мон, 21 век на дворе, какая война?, закупал танки, ракеты, Артсисте-
мы, копил боеприпасы и тренировал свои вооружённые силы. 

Мировой снарядный кризис, чудовищный провал в военном потен-
циале НАТО ( за исключением США), дают все возможности исправить 
несправедливость. Французов гонят из Африки ( что совершенно пра-
вильно, пусть теперь Африка массово переезжает во Францию), те-
перь вот и наш добрый друг Мадуро, вполне себе может провести ла-
тино-СВО, опираясь на армию и флот, а не на «международную под-
держку», пожелаем ему удачи в этом благородном деле.

МАРДАН
Глава Службы безопасности Израиля Бар: «Мы получили распоря-

жение - уничтожить Хамас, всюду. В Газе, в Иудее и Самарии, в Лива-
не, в Катаре и в Турции. Это Мюнхен нашего поколения. Пусть это даже 
займет годы, но теперь это наша ответственность и обязанность».

Значит зайдут и в южную часть сектора. Общее число погибших из-
раильских солдат достигло 398 человек. Палестинцев погибло уже 
15 500 человек. 

Когда МОССАД вёл охоту на мюнхенских террористов из «Чёрного 
сентября», то больницы и школы с землёй не ровняли.

ZERGULIO🇷🇷
Прилет израильской ракеты по жилому зданию в секторе Газа. Так 

выглядят «демократические» методы ведения войны. 
Лично я по-прежнему за полное уничтожение энергетической ин-

фраструктуры Украины 750 кВ, а также прочих стратегических объек-
тов, вроде Бескидского тоннеля, портов, Кременчугского НПЗ, желез-
нодорожных депо и прочего.

Скурлатов live
«Ералаш» изначально выглядел как педофильский проект. Посто-

янные темы какой-то болезненной любви школьников из фильма в 
фильм определённо навевали подобное. И вот подтвердилось. След-
ствию удалось доказать виновность в педофилии режиссёра данного 
проекта. Дали 14 лет, потом скостили вдвое, но еще немало предсто-

https://t.me/vysokygovorit/13695
https://t.me/mardanaka/17606
https://t.me/SergeyKolyasnikov/54437
https://t.me/skurlatovlive/12190
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яло отсидеть, годы. Осуждать ли Белостоцкого, а именно о нем речь, 
за преступление? Да. Будет ли он оправдан перед Всевышним за своё 
духовное падение участием в святой СВО? Не нам решать. Пусть идёт 
воюет.

МИГ России
Наш вывод по дискуссии вокруг «слова пацана» таков: запрещать 

ни в коем случае нельзя. Но. Нужно поощрять конкуренцию между 
талантливыми авторами и разбиться в лепешку, но снять (обязатель-
но мегапопулярный!) аналог «17 мгновений весны» и «Место встречи 
изменить нельзя». Где «референтной группой» (образцом для пове-
дения масс) будут высокоинтеллектуальные силовики.

Режиссеры такие есть. Тот же самый Быков или Крыжовников. Про-
сто надо уметь подбирать к ним творческие ключи.

А снять мы сможем не хуже гениального британского сериала 
Sherlock. Русская земля талантами креативными зело богата.

Сыны Монархии
«Слово пацана» - это, конечно, хорошо. Но где крутые сериалы и 

фильмы про героев Русской весны и СВО? 
Какую палитру ярчайших персонажей дала нам Русская весна 2014 

года: Гиви, Моторолла, Корса, Жога, Бабай, Мозговой, Дремов. Про 
каждого можно снять крутой сериалище! 

Да и не только про командиров с атаманами, но и о простых добро-
вольцах, волонтерах и ополченцах. 

Зимой прошлого года мы с покойным Владленом Татарским встре-
чались с моими приятелями-киношниками, обсуждали экранизацию 
его книг. 

Макс тогда сказал: да необязательно снимать обо мне. 
Возьмите готовый почти библейский сюжет. 
Как бывшие зеки, которые пошли в ополчение, Вагнер или Шторм 

Z смывать свою вину кровью, стали настоящими героями. Из разбой-
ников в почти святые. Ибо воин, совершающий подвиги во имя своей 
Родины, Веры и родного народа - обретает бессмертие в людской па-
мяти и на небесах. 

У общества запрос на такие фильмы назрел давно. Дело за киноин-
дустрией, стриминговыми платформами и государством.

Царьград ТВ
Допрыгались: Жизнь мигрантов в России сделают невыносимой
МВД России предложило ввести так называемый режим контроли-

руемого пребывания нелегальных мигрантов на территории страны. 
Документ предусматривает целый ряд запретов и ограничений для 
лиц, прибывающих из других государств. 

Например, мигрант будет обязан сообщать обо всех своих переме-
щениях. Идея, конечно, интересная, но возникает много вопросов. К 

https://t.me/mig41/30526
https://t.me/SonOfMonarchy/13179
https://t.me/tsargradtv/64456
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примеру, каким образом, если идея  будет реализована, это поможет 
изменить ситуацию с нелегальной миграцией?

<...>Может быть, предложение МВД не очень ясно из-за бюрокра-
тического языка. Но его суть понятна: сделать невыносимым нелегаль-
ное пребывание мигрантов в России. 

Необходимо, чтобы этим занимался какой-то один ответственный 
орган, который будет оценивать потребность в мигрантах, собирать 
данные о количестве легальных и нелегальных мигрантов и так да-
лее. И займётся тем, чтобы вместо плохо интегрируемых мигрантов 
из Средней Азии открыть ворота для представителей коренных наро-
дов России, для русских людей, которые хотят к нам приехать, но по 
каким-то причинам для них это сложно. 
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ПЯТОЕ ДЕКАБРЯ

Сегодня:
• Опять про переговоры: предлагают их или нет? 
• Дальнейшее развитие легенды про стамбульские переговоры,
• Помощь Запада Украине: есть она или нет?
• Мы вновь внушаем уважение на мировой арене, а они уже сдува-

ются: Кипр запретил операции с рублями,
• Положение на фронте: генерал Грязь идет в бой исключительно 

на стороне русских,
• Заткните вонючую пасть Явлинскому!
• Арестович наш: у Кивы скоро появится конкурент на наших ток-

шоу,
• Новости экономики: министерствам поручено срочно найти спо-

соб увеличить производство яиц и курицы,
• Политэмигрантов в России ждут только прокуратура, ФСИН и 

суровые сибирские дали,
• Полный провал планов Запада: Путин все-таки может выезжать 

из России!
• Товарищ Глазьев -большой ученый и знает толк в языкознании

Логика Маркова
Переговоры. Запад давит на Зеленсокго с требованием начать пе-

реговоры с Россией о мире. 
Слышали об этом? И это полная глупость.
Это мечты многих в России. Но это пустые мечты. Во-первых, США 

полностью контролируют Зеленского в главных вопросах. И если США 
захотят переговоров, они просто прикажут Зеленскому их вести. 

Во-вторых, Запад вовсе не думает, что он проигрывает большую ги-
бридную войну России. Да, есть некоторые трудности. Но в целом За-
пад считает, что он выиграл уже очень очень много. И может выиграть 
еще.

Alex Parker Returns
А быстро тут. Великий Крестовый поход против Запада ради нового 

мирового порядка продолжается. Россия сохраняет готовность к пе-
реговорам по урегулированию на Украине, они были прерваны укра-
инцами, заявил Песков.  То о чем я сегодня уже ранее писал. Надо ли 
говорить о том, что если ты ведешь себя, как дешевая проститутка то 
результат будет крайне предсказуем. Это не про новый мировой поря-
док - это про желание предать и подороже себя этому самому Западу 
продать. Товарищу Со Си тоже на заметку с кем именно ему приходит-
ся иметь дела. Предаст ли Кремль товарища Со Си и Китай при первой 
же возможности? Легко. Они даже этого и не скрывают.

https://t.me/logikamarkova/9269
https://t.me/apwagner/17302
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Что-то знаю / Павел Данилин
Про переговоры. 
Россия постоянно говорит, что к переговорам готова. Была готова 

изначально, готова и сейчас.
При этом, Россия четко сказала, что готова к переговорам НЕ О ПЕ-

РЕМИРИИ. А о чем готова Россия говорить? О достижении целей СВО. 
Денацификация, демилитаризация, признание российских регионов. 

Поэтому хотел бы успокоить паникеров, ломающих руки «за что во-
евали».

Скурлатов live
«Киев за 3 дня». 
В чате я дал указание банить ципсошников и либерастов, которые 

искажают факты по началу СВО. Между тем, повторяюсь, именно за 
несколько суток, слава российским ВДВ и пехоте с танками,  оккупи-
рованная неофашистами столица Малороссии была окружена, в чем 
легко убедиться, посмотрев военные карты тех дней. 

Но затем, как подтвердил публично В. Путин, было принято реше-
ние срочно вывести наши войска из-под Киева, Сум, Чернигова, а за-
тем оставить Херсон, Изюм и пр. в результате стамбульских догово-
ренностей, которые подписали Слуцкий и Мединский. Вот и вся исто-
рия. 

Мало того - пока хохлы не выиграли у нас НИ ОДНОГО крупного боя, 
а сейчас мы уже больше года сидим в «активной», по выражению ми-
нобороны Шойгу, обороны, которая стало быть и является военной 
доктриной СВО. 

О планировании каких-то наступлений  и освобождении Одессы, 
Киева и Львова, что по опросам желают около 80% россиян - не слы-
шал нигде в коридорах власти и военных ведомствах. 

Такова правда дня, которую всем серьёзным аналитикам следует 
иметь в виду. Но как дальше будет развиваться СВО? 

Полагаю, что ВС РФ по указанию Кремля будут пытаться заставить 
укро-хунту заключить мир, что приведёт к отсрочке продолжения бое-
вых столкновений по аналогии с периодом 2014-2022 гг.), а потом ру-
ководство страны признает, что единственной гарантией долгождан-
ного мира в регионе является уничтожения киевских главарей нео-
бандеровской хунты и присоединение всей бывшей украины к РФ. А 
затем и очередь Белоруссии подойдет. 

Так русский мир и воссоединится по мнению РОД «Третья Сила». За 
отсутствием геополитической альтернативы. 

Ну не станет же политическое руководство отдавать по собственной 
воле Крым врагу и сдаваться в Гаагу? Нет. Так что ждём. 

Кто понял жизнь - тот не спешит. Но и не опаздывает, поскольку 
«растянутая» реализация вышеуказанных целей СВО сулит риски «пе-
рехвата повестки» либерастами в РФ с завладением властью в резуль-
тате «дворцового переворота».  

https://t.me/ctotoznayu/5604
https://t.me/skurlatovlive/12194
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Вот и вся нехитрая политическая арифметика текущего момента для 
РФ.

Раньше всех. Ну почти.
Финляндия намерена начать производство боеприпасов для Укра-

ины, сообщил министр обороны Антти Хяккянен.
«Мы завершили переговоры о том, как Финляндия будет и даль-

ше наращивать производство боеприпасов для вооружения Украины. 
Это решение будет принято в ближайшее время», - сказал Хяккянен в 
интервью газете Iltalehti.

Он отметил, что этот вопрос, вероятно, будет решен до Рождества. 
«Планы готовы. В настоящее время публикуется план по значительно-
му увеличению производства боеприпасов. Намерение состоит в том, 
чтобы поддержать Украину еще сильнее, чем сейчас. В то же время 
мы будем и дальше повышать готовность Финляндии и стран Север-
ной Европы к производству боеприпасов», - сказал Хяккянен. Произ-
водство боеприпасов будет увеличено на десятки миллионов евро, 
отметил глава военного ведомства.

ZERGULIO🇷🇷
Финляндия многое позабыла, как я погляжу. А зря.

Атомное Чучхе
Вообще, конечно, иронично. Самый дефицитный мировой товар 

2023 г - гаубичный снаряд.
Конец истории, говорили они :)

Что-то знаю / Павел Данилин
Популярные деловые издания Америки в очередной раз бьют тре-

вогу. По сообщениям Bloomberg у США вновь в ближайшее время за-
кончатся деньги для помощи Украине. Издание сообщает об этом, ссы-
лаясь на письмо главы административно-бюджетного управления Бе-
лого дома Шаланды Янг в адрес Конгресса США.

Подобные заявления стали появляться в американской прессе все 
чаще. В основном их публикуют Bloomberg и Reuters. Примечательно, 
что именно после криков о том, что деньги кончились, внезапно вы-
деляется помощь. Директор российского Центра политического ана-
лиза и социальных исследований Павел Данилин рассказал, что все 
подобные информационные вбросы преследуют одну цель — указать 
республиканцам на проблему.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Что если нет?
Одна за одной из Штатов приходят новости о дальнейшей неготов-

ности США выделять военную помощь Украине. Хронологически про-
цесс отказа в помощи начался после визита Цзипина в Вашингтон.

https://t.me/bbbreaking/170900
https://t.me/SergeyKolyasnikov/54453
https://t.me/nucdprk/3948
https://t.me/ctotoznayu/5605
https://t.me/zhivoff/11945
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Уже писал прежде, что американские «манёвры» с помощью Укра-
ине могут быть ловушкой для Кремля. Мол, смотрите, вы уже победи-
ли. Не надо налегать.

А что, если нет?
Если Штаты всерьез решили выйти из украинского «ленд-лиза»? Ко-

нец войне? Не думаю. В таком случае, Штаты свалят поддержку Укра-
ины на тех, кого они хотят и могут утопить в долгах: Британию и Герма-
нию. Особенно Германию.

Тогда мы имеем дело с блестяще проведенной разводкой ЕС (Гер-
мании) в духе win-win. Немцев оставили без дешевого газа, озадачи-
ли местную тяжелую промышленность, и вручили чемодан без ручки 
с надписью «Украина».

Вполне возможно также, что демарш США прямо или косвенно свя-
зан с неготовностью далее поддерживать именно Зеленского, которо-
му американцы предпочли бы Залужного, а британцы Арестовича.

В любом случае, чтобы не планировал враг, надо всегда помнить, 
что Россия никогда так много не проигрывала, как на дипломатиче-
ских полях и надеждах на вменяемость мировых партнеров. Потому 
развитие успешных военных действий - главная гарантия общего успе-
ха СВО.

В новом году для этого успеха есть все предпосылки.

Роман Сапоньков
Я всё же не ставил бы на иссякание ресурсов Штатов.
 Нынешние танцы с бубнами вокруг выделения бюджетов больше 

похожи на шоу с повышением потолка гос. долга, когда каждый раз 
они торгуются и грозятся устроить дефолт, но в итоге в последний мо-
мент договариваются.

Поэтому заявления представителя Госдепартамента Мэттью Миле-
ра о невозможности финансировать быв. Украину надо рассматривать 
через призму окончания финансового года, а так же в контексте гряду-
щих в 2024 году выборов президента. Уверен, если знающий человек 
копнёт, окажется, что за громкими заявлениями стоит перераспреде-
ление финансовых потоков. Например (не основано на фактах), хотят 
вырвать кусок у Министерства Обороны и передать под освоение про-
мышленному или финансовому блоку.

Логика Маркова
Зеленский отменил свое обращение онлайн к сенаторам США, ко-

торое он запланировал, чтобы уговорить их выделить деньги на под-
держку войны на Украине. Сенат должен проголосовать пакет в 106 
миллиардов, в котором большинство 61 миллиард, пойдет на войну 
на Украине. 

Ожидается, что Сенат проголосует за этот пакет, потому что там боль-
шинство у демократов, а Палата Представителей заблокирует его, по-
тому что там большинство у республиканцев. 

https://t.me/RSaponkov/6529
https://t.me/logikamarkova/9275


ОГЛАВЛЕНИЕ 651ПЯТОЕ ДЕКАБРЯ

Почему Зеленский в последний момент отменил выступление пе-
ред сенаторами, - не ясно. 

Наиболее вероятно, его об этом попросили в администрации пре-
зидента США. Причина в том, что Зеленский уже настолько токсичен, 
вызывает раздражение, что в Демпартии полагают, что выступление 
Зеленского может только навредить.

Объясняет Readovka
Россию пытаются обманом склонить к миру — это говорит о слабо-

сти врага, и этим моментом нужно пользоваться
Заявления главы Офиса украинского президента Ермака о возмож-

ном скором проигрыше незалежной вместе со странным поведением 
Зеленского, отменившего переговоры с американскими сенаторами, 
похоже, свидетельствуют не просто о желании выбить ещё грошей.

И Европа, и США, и другие мировые игроки дружно начали сыпать 
призывами к переговорам с Россией и миру, хотя еще год назад подоб-
ного пацифизма в их рядах не наблюдалось. У них просто закончились 
деньги и техника, чего спонсоры конфликта и не скрывают. Это проис-
ходит на фоне открытых скандалов и мощнейшего раскола в украин-
ской политической верхушке с довоенных времён.

Фактически, они пытаются сказать России: «У нас тут проблема: 
мы с вами устали воевать, так что давайте-ка мириться». И это значит, 
что противник слаб, как никогда и на его уговоры нельзя поддаваться.

То, что является критической проблемой для Украины и её спонсо-
ров, для России — окно возможностей. Нельзя забывать, что два об-
ластных центра и немалые территории всё ещё находятся под оккупа-
цией киевского режима.

Самое время выбить его оттуда. Главное, его не упустить.

Старая площадь
НАТО продолжит оказывать помощь Украине, несмотря на полити-

ческие изменения в Нидерландах и позиции Венгрии и Словакии, за-
явил генеральный секретарь альянса Йенс Столтенберг. 

В качестве примера последовательности поддержки НАТО он при-
вел обязательства по передаче дополнительных систем ПВО и созда-
ние в Румынии центра для обучения украинских пилотов управлению 
американскими истребителями F-16.

Но, есть одно «но».
Переподготовка украинских пилотов на истребители F-16 идет. 
Но как быть с их передачей.
Если кто помнит, то цепочка решений была такова: страны НАТО не 

горели деланием передавать истребители Украине, но первый кто со-
гласился были Нидерланды, правительство которых пообещало 42 са-
молета в 2024 году, следом за Нидерландами 19 самолетов пообеща-
ла Дания.

На данный момент новый глава правительства Нидерландов Герт 

https://t.me/readovkaru/5155
https://t.me/staraya/12935
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Вилдерс отказывается от какой-либо помощи Украине, таким обра-
зом передача 42 F-16 оказывается в подвешенном состоянии, а Дания 
вряд ли захочет быть единственной страной, которая передала истре-
бители Украине.

И тут возникает вопрос. А для чего тогда существует центр перепод-
готовки украинских пилотов?

Сладков +
ПАРУ СЛОВ О ВОЙНЕ 
Невероятно… Мы вновь внушаем уважение на мировой арене. Ох, 

как они надеялись нас придушить… Думали все, Россия у Запада в кар-
мане. А мы как всегда. Запрягали-запрягали, а они, не дожидаясь глав-
ной оплеухи, уже сдуваются.

ZERGULIO🇷🇷
😎😎 Правительство Республики Кипр предписало банкам острова пре-

кратить все операции с российским рублем. 
Полку европейских леммингов-самоубийц прибыло. Заодно «от-

благодарили» Россию за помощь в тушении лесов. ДБ (с)

ФЕДОРОВ.
Евгений Федоров: Россия будет вечно перемалывать ВСУ, пока не 

победит США без крови и не освободит Европу

Свободу Стрелкову! (Мирослава Регинская)
Игорь пишет: 
Можешь так же опубликовать на странице мою персональную бла-

годарность корреспонденту Александру Коцу за вчерашний (понедель-
ник 27 ноября) разбор оперативной обстановки на фронте на радио 
«Вести - ФМ». Без иронии. Так умело «между строк» дать картину об-
щей обстановки, сохраняя при этом «бравурно- победосносный мо-
тив» – сумеет не каждый. Так же особо благодарен ему за упомина-
ние  Славянска, как «символ русского сопротивления Донбасса». Та-
кое сейчас почти нигде не услышишь.

Русский тарантасъ
Так обос..ть, похвалив, умеет только Игорь Всеволодович, через что 

и претерпевает. Учитесь, юные политики, примерно по таким схемам 
сливается в унитаз поддержка ЛОМов, причем проверенная в очень 
непростой ситуации - во время «славянского сидения». Про благодар-
ность, которую получили от Стрелкова последние журналисты, остав-
шиеся с ним в Славянске, сейчас не буду - человеку и так непросто. Но 
я хорошо ее помню и не забуду. Сегодня, кстати, по странному совпа-
дению, тоже упомянул в эфире на России24 «героическую оборону 
«стрелковцами» Славянско-Краматорской агломерации». Жду, когда 
и меня похвалят.

https://t.me/Sladkov_plus/9246
https://t.me/SergeyKolyasnikov/54467
https://t.me/fedorovgd/34499
https://t.me/i_strelkov_2023/556
https://t.me/DmitriySteshin/9534
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Максим Калашников
Сводка Подоляки: жив, курилка?
Глядел в Ю-тьюбе интервью собрата-футуролога С.Переслегина – и 

увидел в подборке свежую сводку Юры Сумчатого. Подоляки, то бишь. 
Решил глянуть: что он там вещает на втором году войны-то? Тем бо-
лее, что видео сопровождается надписями: «Война идет жестко и ре-
шительно! Смерть за смерть»».

Посмотрел. Странное ощущение: даже трескучий агитпроп позво-
ляет судить о громадных провалах в военной системе. Подоляка с при-
дыханием сообщает об ударах наших ВВС, о том, что Аведеевку мед-
ленно охватывают. Но противник подтягивает туда резервы. А поче-
му он вообще их туда может подтягивать, ежели ВС РФ господствуют 
в воздухе, да еще и массой применяют планирующие бомбы? В таких 
условиях само логичное – вышибить ПВО ВСУ у Авдеевки (это умели 
делать еще янки во Вьетнаме 1972-го) и пресечь всякие движения не-
приятеля. Был бы МК первым лицом – у него бы НОВЫЙ министр обо-
роны привел бы ВВС надлежащий вид. (А старые начальники давно 
у меня в Лефортово писали бы объяснения). Уж на локальные опера-
ции завоевания господства в небе у меня авиация уже была б способ-
на. Это ведь лучше, чем класть пехоту под Авдеевкой и превращать ее 
окрестности в свалки сожженной своей техники. 

                                             ***
Слушаю Юрусумы далее. О, наши успешно ведут бои за Крынки, со-

стоящие из двух параллельных улиц. Одну улицу держат ВСУ, вторую 
– ВС РФ. Эпично! 

Глянем на карту. Крынки – село, что отделено от основных сил ВСУ на 
правом берегу Днепра двумя реками: и собственно Днипро-Славутич 
тут, и речка Крынка. А между ними – еще и лиманы встречаются. Ка-
ким образом ВСУ ВООБЩЕ попали в Крынки? При нашем господстве в 
воздухе и превосходстве в числе артиллерии? То есть, они ухитряются 
переправлять бойцов и грузы через две водных преграды. А их поче-
му не топили с воздуха, не расстреливали артогнем? Тут же наши дро-
ны должны сечь любое движение и наводить огонь батарей! Ан нет. 

С.Переслегин успокаивает: с плацдарма в Крынках ВСУ наступать 
серьезно не могут. Ибо, имея Днепр в тылу, они не обеспечат снабже-
ние своих войск. Но тогда вопрос: а какого ляда ВС РФ кидает людей 
на штурм Крынок, подставляя их под убийственный огонь дальнобой-
ной арты ВСУ с правого берега? Под жалящие атаки ФПВ-дронов? За 
каким чертом наши там гибнут тогда? Умные начальники давно пере-
молотили плацдарм 155-мм артиллерией и РСЗО с безопасного рас-
стояния, корректируя огонь с дронов и сетью наземных наблюдате-
лей. Благо, кассетные боеприпасы есть. И глайд-бомбы у ВВС. Непре-
менно нужно гробить своих штурмовиков? Да, теперь особенно ясно 
понимаешь, что и генералов нужно шерстить и под трибунал отправ-
лять. Не только политиканов. Ибо так перемалываются зазря ВС РФ.  

Таким образом, даже трескучие агитпроповцы, сами того не желая, 

https://t.me/roy_tv_mk/6560
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вскрывают далеко не блестящее положение дел. Вы думаете, на Запа-
де не видят того же самого? Особенно насчет «блесящих» способно-
стей применения авиации? Видят, да еще и как. Сам же понимаю: ни 
о каком откате фронта ВСУ при таком «манагементе» и речи быть не 
может. Только кошмар позиционки впереди.  

                                            ***
Подоляку-Юрусумы перестал глядеть с лета 2022-го, когда он вещал 

об эпичной битве за Великую Камышеваху. (Странно мне объяснять 
малороссу, что в переводе с мовы «Велыка Комышеваха» - это «Боль-
шая Камыщеваха». Ибо на мове «Велыкая» - именно «Большая»). Ну, 
с момента его речений о схватке за Гран-Камишеваха зарекся туфту 
слушать.

Aviahub🇷🇷🇷
Обоссаные хохлы радуются сбитому Су-24М, правда они что-то мол-

чат про свой сбитый МиГ-29.
И еще, что бы два раза не вставать, сегодня на н.п. Крынки было 

сброшено рекордное количество ФАБов, больше 100 штук за сутки и 
это только один участок фронта. Тысячи ваших немытых боевиков, либо 
погибают, либо становятся инвалидами. 

Ваша перемога это иллюзия, сон больного человека и когда «граж-
данский/мирный» житель 404 ликует и радуется сбитому нашему са-
молёту, желая смерти экипажу, с удивлением будет верещать «А НАС 
ЗА ЩО!?» после того как в его дом прилетит большая и громкая бом-
ба.

Объясняет Readovka
Авдеевка. Генерал Грязь идёт в бой
Генералы Грязь и Мороз традиционно считаются русскими воена-

чальниками, и хотя они гвоздят во все стороны, сейчас они могут хо-
рошо сыграть за нас под Авдеевкой.

У гарнизона Авдеевки остаётся всего одна асфальтовая дорога — 
через Орловку. Сейчас Генерал Грязь постоянно устраивает диверсии 
в тылу противника, и в грунтовках техника украинских военных погря-
зает прямо как «Ганомаги» и «Опель-Блицы» их предшественников. 
Так что снабжение всего «фестунга Авдеевка» висит на последнем ас-
фальтированном шоссе.

Пока до этого шоссе у нас достаёт только артиллерия. АГС и ПТУ-
Ры не добивают, ФПВ-дроны долетают с огромным трудом и оконча-
тельно закошмарить супостата на шоссе не могут. Однако дистанция 
сокращается. И задача русских в данный момент — сомкнуть фланги 
достаточно, чтобы поставить дорогу через Орловку под плотный огне-
вой контроль. Сомкнуть фланги, пожать руки и заставить ВСУшников с 
руками на голове выходить из подвалов коксохима — это пленитель-
ная цель, но она очень трудно достижима. А вот удушить неприятеля, 
парализовав дорогу постоянным наблюдением и отстрелом едущих 
по ней машин, — это уже реалистичная задача на ближайшие недели.

https://t.me/Aviahub34/1697
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Логика Маркова
Военная логика. Сегодня на фронте работают три машины по унич-

тожению украинцев. 
1. Огневой мешок Работино - Вербное. Там ВСУ «идет в наступле-

ние» на одном месте уже три месяца, обстреливается с трех сторон. 
2. Авдеевка, которая стала полуокружением ВСУ, Бахмут 2. Линия 

снабжения группировки в 10 тысяч под постоянным обстрелом. 
3. Крынки, это «плацдарм безумия». Армия России уничтожает 

огромное число военного ресурса ВСУ больше всего при переправе 
через Днепр, но и в самих Крынках тоже.

 Но Зеленский верит, что для получения денег и оружия нужно изо-
бражать «контрнаступ « ВСУ и бросает в эти три топки и жизни укра-
инцев и военную технику.

Массовое убийство украинцев в 2023 году - это проклятие будет на 
Зеленском навсегда. Именно он, Зеленский, послал на смерть этих лю-
дей.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Прошу обратить внимание, что Зеленский, делая ротации войск, в 

последнее время на самые тяжелые участки фронта отправляет фак-
тически на убой лояльные части к главкому Залужному.

Таким образом, уничтожая боеспособные бригады, Зеленский из-
бавляется от потенциальных участников военного переворота и осла-
бляет своего политического конкурента - врага главкома Залужного.

На Украине разгорается кровавое противостояние за власть, мож-
но смело сказать «Гражданская война» , которая уже забирает жизни 
украинцев.

ВСУ все больше разделяется на две части: армия Атамана (Главко-
ма) Залужного и тех, кто еще остается предан наркозависимому Зе-
ленскому.

P.S. Морпехи ВСУ (одни из самых боеспособных частей) бессмыс-
ленно сейчас стираются на Херсонском направлении, где каждый сан-
тиметр пристрелен российской артиллерией.

Украинцы сегодня должны сделать свой выбор:
- Залужный, Порошенко, Кличко, которые уже летом 24 года прине-

сут на Украину мир
- или наркозависимый Зеленский, который сделает все, чтоб война 

продолжалась любой ценой.
Цена войны и ваш выбор - это жизни ваших детей !!!

Старше Эдды
У меня есть теория заговора. Утилизация морской пехоты ВСУ в Крын-

ках, как и вообще перемалывание самых боеспособных частей укра-
инской армии в бессмысленных атаках нужна для того, чтобы во-пер-
вых киевские военные не начали марша на Киев, а во-вторых их зачи-

https://t.me/logikamarkova/9267
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щают для того, что бы партнёры Киева смогли спокойно и безпрепят-
ственно войти на территорию западной Украины, аннексировав то, что 
им по нраву.

АДЕКВАТ Z
Заунывнейшее, как и всегда за всю отчетную треть века, интервью 

Явлинского на РБК представляет некоторый ненулевой интерес но-
вой гранью самораскрытия персонажа. В тех местах, где он претенду-
ет знать лучше всех, чего хочет народ На Самом Деле, и аргументиру-
ет это знание тем, что все опросы врут. Потому что говорить социоло-
гам правду мы, оказывается, поголовно боимся: «у вас у всех нет вы-
бора - или с властью, или закроют».

Как это «видение» соотносится с буквально соседними тезисами 
наподобие «значит, вам ничего не надо, вы ничего не хотите менять» 
и иным подобным в избытке, лучше не спрашивать. На что надеется 
гражданин, зачем-то продолжающий считать себя политиком, комму-
ницируя с более или менее широкой аудиторией через местоимение 
«вы», тем более. Но в любом случае образ белого пальто, от соблаз-
на ткнуть в который собеседника не удержался даже очень лояльный 
интервьюер, заиграл вот этой дополнительной гранью.

И парадокса в том, что и новая грань сильнейшим образом благоу-
хает нафталином, нет никакого.

Пинта разума
Если у нас нет других переговорщиков с Западом, кроме Явлинско-

го, то это прямо беда. Запах нафталина усиливается настолько, что ста-
новится просто невыносимым. Однако же, прежде чем делегировать 
Григорию Алексевичу столь важные функции как зондирование наших 
западных партнёров на предмет мирных договорённостей, неплохо 
бы для начала хотя бы уточнить у него информацию по статусу Крыма. 

Так вот, для несведущих: Явлинский категорически отрицает пра-
вомочность вхождения Крыма и Севастополя в состав России. Более 
того, он считает события 2014 года незаконными.  Интересно, зачем 
вообще такого человека посылать на разговор с западными бывшими 
партнёрами? Нет, провести переговоры он сможет. Человек образо-
ванный и эрудированный. Но какие? 

В общем, Григорий Явлинский - это крайне специфическая фигу-
ра для проведения переговоров. Хотя, с другой стороны, мало ли их 
было? Чем Явлинский хуже запутавшегося в сложных схемах Владис-
лава Суркова или того же Михаила Зурабова? Позавчера - Зурабов, 
вчера - Сурков, сегодня - Явлинский. Вполне себе стратегия. Если кто-
то хочет вляпаться в Минск-3, то пожалуйста.

МИГ России
Прогрев публики продолжается. Евгений Попов, депутат ГД и веду-

щий федерального телеканала:
«Привлечь Григория Явлинского к возможным переговорам по га-

https://t.me/politadequate/8176
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рантиям безопасности Руси - умный и осознанный шаг президента.  
Во-первых, он начисто разбивает миф о монополии власти лишь у од-
ной политсилы. Во-вторых, красноречиво иллюстрирует тезис - мо-
жешь сделать для страны что-то полезное, делай»

Скурлатов live
Заткните вонючую пасть Явлинскому! 
Слушать «яблочника» - то же, что и читать рупор русофобской либе-

растии кАнал БРИФ в телеге - как голову в ведро с дерьмом окунаешь. 
В то время, как новая Антанта из более чем 60 стран, включая Ки-

тай, Сербию, Болгарию, Азербайджан, Турцию и пр., поставила публич-
но своей цельюв Третьей мировой войне «стратегическое поражение 
России на украине», этот гад и враг народа пытается представитьнео-
бандеровских сатанистов на службе у западных глобалистов как некий 
конфликт «россиян и украинцев» за какие-то территории типа междуу-
собиц «Эльзаса и Лотарингии» в средние века. Но нет. Мы уничтожа-
ем на украине вырусь, выродков, которые предали свой русский на-
род и язык, побежав в холопское услужение к геополитическим вра-
гам Руси. Вот в чём суть СВО.

Ну почему сегодня нет Сталина, который немедленно расстрелял 
бы предателя-политикана от «либералов», чьё представительство в 
Кремле спит и видит как бы отправить В. Путина в Гаагу, а нашу Роди-
ну расчленить на кучу бандустанов. 

Явлинский и ему подобные персонажи представляет угрозу наци-
ональной безопасности - это факт, аксиома. И пока подобные будут 
вольготно себя чувствовать в РФ - мы никогда не добьёмся Победы ни 
на фронте, ни в тылу!

Умный еврей при губернаторе
Перла отметил, что сама по себе партия «Новые люди» представля-

ет собой витринную либеральную оппозицию.
«Насколько я понимаю, теперь они последовательно будут высту-

пать за «нормализацию», то есть за то, чтобы в России было как на За-
паде, и за то, чтобы Россия старалась мириться с Западом.  Вполне ве-
роятно, что так всё и задумано «на Старой площади» - витринная ли-
беральная оппозиция, которую зримо поддерживает от силы 5% из-
бирателей, но которая есть, а стало быть, есть и «демократия». Дру-
гое дело, что в нынешней ситуации не худо бы спросить себя: а зачем 
нужна такая витрина, кто в неё должен смотреть?»

 - озадаченно указал Перла.
Если раньше, напоминает эксперт, была нужда мириться с теми, кто 

засматривался на Запад, чтобы налаживать взаимоотношения с ино-
странными коллегами, то сейчас это уже ни к чему.

«Теперь, когда мы официально ведём против Запада националь-
но-освободительную битву (так сказал Путин!), делать для Запада вид, 
что у нас тоже есть либералы... Как-то даже нелепо»

https://t.me/skurlatovlive/12192
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Скурлатов live
Худший из кандидатов на пост мэра, представитель партии нелю-

дей Даванков предложил принять Думе законопроект «Об оскорбле-
нии чувств женщин», привязывая  инициативу к публичным попыткам 
запретить убийства роженицами собственных детей. Во дела! То есть, 
если некто отказался жениться на мадам после бурной ночи «люб-
ви», то такого следует оштрафовать, ибо «оскорбил чувства» шалавы 
из бара? Оригинально. То есть помимо того, что указанный «законо-
датель» - нехристь и живодёр, так ещё и просто глупый как професси-
онал. Вот смотрю на депутатов ГосДумы. Давно пора принять карди-
нальные меры по выборной системе и партийной конфигурации, а то 
стыдно лицезреть «избранников». Один «краше» другого. Впрочем, 
есть исключения. Мы с ними дружим.

Юрий Баранчик
Арестович: мы выбрали неправильную сторону
Рассуждая о текущем состоянии западных элит бывший советник 

президента Украины Алексей Арестович пришел к выводу, что укра-
инцы выбрали неправильную сторону в мировом противостоянии.

Лучшие умы на Западе пытаются вернуться к 23.02.2022 года, кото-
рых уже нет. Я надеюсь, что элиты смогут договориться, альтернати-
вой является война всех против всех. А я не уверен, что Запад сможет 
её выиграть. По той простой причине, что он не может производить 1 
миллион снарядов в год.

Вспоминаю, что кто-то сказал, что хуже иметь Запад во врагах - это 
иметь Запад в союзниках (Генри Киссинджер: быть другом США се-
годня хуже, чем быть врагом). Запад делает самоубийство - разгон об 
стеночку. Самая главная наша трагедия, что в конфликте глобалистов 
и реалистов, мы сделали ставку не на тех. Мы пролили кровь, чтобы 
оказаться в лагере проигрывающей стороны.

Роман Алехин
А помните угрозы Западу Арестовича ещё прошлым летом, когда 

он сказал, что если Россия победит и жители Украины объединяться с 
русским народом, то они пойдут на Запад и Запада не будет?

Это опять намёк на то, что надо было не уговаривать Европу при-
нять Украину, а сделать так, чтобы Европа подчинилась объединённо-
му русскому народу. 

И знаете, когда вся правда геополитики в отношении Украины всплы-
вёт и станет доступна каждому жителю этой страны, вся враждебность 
жителей Украины будет направлена на Европу и США, правда реали-
зовать эту враждебность не получится, потому что некому будет - За-
пад убьёт к этому времени большинство украинских мужиков, гото-
вых держать оружие.

https://t.me/skurlatovlive/12195
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🇷🇷 Open Ukraine| Открытая Украина
Заметьте один важный нюанс, Арестович в отличии от остальных 

дурачков, так и ни разу не оскорбил Путина. Совпадение?

Роман Алехин
Не надо обелять экстремиста Арестовича. Оскорблял он нашего Пре-

зидента и много раз. 
Скрины, как и цитаты, приводить не буду, но это точно было. Он - 

враг, хотя, конечно, враг умный, аккуратный и хитрый. 
У нас акцент сделан на информационщиков, а у них и в США на со-

цтехнологов. На ВРНС советник Министра обороны Ильницкий озву-
чил, что в стратегии США упор делается уже не на информационные 
войны, а на ментальные, но, к сожалению, у нас пока менталтным во-
йнам США отвечают информационщики, при этом, как всегда, пыта-
ются брать массой.

Графиня🇷🇷изменившимся лицомъ бѣжитъ пруду
Тащмайор, хорошая работа..
У Кивы скоро появится конкурент на наших ток-шоу

Русский тарантасъ
На Украине что-то почуяли, хохлы - скупают руины в надежде, что 

Россия будет оплачивать восстановление, как в Чечне в свое время. 
Хохлы очень практичный народ, на уровне албанцев и просто так цен-
та не потратят, значит, в коллективном бессознательном уже укорени-
лась мысль о зраде. И скупка развалин - признак более яркий, чем за-
нятие Марьинки. Нет, не заняли. Товарищ вчера вернулся, командир 
штурмовой роты. Флаг повесили, но не заняли пока. Но займем.

Объясняет Readovka
Мы строим. Из Мариуполя тянут ветку железной дороги в Запорожье
Россия обустраивается на новых территориях, и одно из ключевых 

направлений работы — это налаживание транспортной системы и ин-
фраструктуры вдоль сухопутного коридора в Крым. Сегодня анонсиро-
вано строительство небольшой железнодорожной ветки между Ма-
риуполем и станцией Трояны в Запорожье, к северо-западу от Бер-
дянска.

Зачем всё это нужно? До сих пор при доставке грузов из Мариупо-
ля в Бердянск по «железке» приходилось давать кругаля через Волно-
ваху, что увеличивало путь по крайней мере раза в два относительно 
прямой дистанции. Понятно, что от Украины ожидать какого бы то ни 
было строительства не приходилось в принципе. Но мы — дело дру-
гое, и у нас одна из ключевых задач — рациональное обустройство хо-
зяйства на новых территориях. А заодно дать рабочие места, да и ар-
мии лишняя магистраль в своём тылу не помешает.

Донбасс — это наше. Мы вкладываемся в своё и в себя. Нет ничего 
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лучше, чем инвестиции в своё будущее.

МАРДАН
Вице-премьер Виктория Абрамченко поручила министерствам сроч-

но найти способ увеличить производство яиц и курицы
Это так смешно, что даже не знаю как комментировать

ZERGULIO🇷🇷
Жалкая вошь Быков-Зильбертруд обзывает россиян нацистами и 

грозит вернуться и никому не подать руки 
Насчёт руки верно заметил. Руки ему никто подавать не будет, бу-

дут сразу по морде бить.

МАРДАН
Поэт-иноагент Дмитрий Быков, сбежавший из России, активно на-

матывает себе срок идиотскими антирусскими высказываниями в ин-
тервью «Дойче Велле».

Либеральная гнида мечтает вернуться в Россию, когда страна будет 
очищена от «нацистов»: «Мы вернемся, потому что нацисты нынеш-
ние должны увидеть полный крах своего проекта. Мы вернемся и ни-
кому из них руки не подадим».

С ужасом представляю толпу политических беженцев которые вер-
нулись в Россию и бегают в поисках кому бы не подать руки.

Во-первых, они уже никогда не вернутся. Во-вторых, руки им обло-
мают на Западе, когда они будут тянуться за очередной подачкой, не 
догадываясь, что конъюнктура изменилась и они уже никому не нуж-
ны.

В России их ждут только прокуратура, ФСИН и суровые сибирские 
дали.

Умный еврей при губернаторе
Всякий раз, как я читаю написанное политическими эмигрантами, я 

умом понимаю, что надо только радоваться их убожеству. 
Но каждый же раз, когда я их читаю, я заново вспоминаю, что такое 

ненависть.

Логика Маркова
Рэнд Корпорейшн, который многие считают ведущим исследова-

тельским центром мира и который работает в основном по заказам 
правительственных структур США, выпустил доклад про глубинные 
причины конфликта на Украине. 

Такой глубинной причиной Рэнд считает российскую идентичность. 
Там в докладе много вранья и прямо тяжелой пропаганды. Но главная 
мысль доклада - правильная. 

Война на Украине это война за идентичность. Это Рэнд.

https://t.me/mardanaka/17627
https://t.me/SergeyKolyasnikov/54465
https://t.me/mardanaka/17640
https://t.me/governorsjew/8937
https://t.me/logikamarkova/9265
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А это возражение Рэнду:
Русская идентичность на Украине это не «манипуляции России», как 

пишет Рэнд.
Идентичность большинства украинцев на протяжении более тысячи 

лет  - это региональная форма русской идентичности. Поэтому Украи-
на - часть Руси тысячу лет.

Цель США сейчас в этой войне - сменить идентичность украинцев 
на антирусскую. 

США пытались сменить украинскую идентичность 25 лет мирным 
путем - не получилось, потому что украинцы не хотели менять свою 
русскую идентичность. Поэтому было решено сменить эту идентич-
ность силой - путем террора. Поэтому к власти на Украине был прове-
ден террористический режим в 2014 году. 

А Россия стала сопротивляться.
Нам тоже надо понять, что война на Украине это не война против 

расширения НАТО, а война за сохранение русской идентичности.
А войны за идентичность имеют свою логику, сильно отличную от 

войн за экономические ресурсы и от войн за геополитические интере-
сы.

В войнах за идентичность, например, «мягкая сила» играет решаю-
щую роль. Разные формы «мягкой силы».

Доклад Рэнд свидетельствует, что элита США будет правильно по-
нимать природу войны против России на Украине. 

Пора и российской элите придти к правильному пониманию - это 
борьба за идентичность. 

Это не борьба против расширения НАТО. Поэтому и требования Рос-
сии должны быть другие. Почитайте доклад. Он называется «Пределы 
российских манипуляций. Национальная идентичность и истоки вой-
ны на Украине».

Логика Маркова
Путин выступил на Совете по правам человека при Президенте и за-

явил, что международная система защиты прав человека деградиро-
вала. Эта система никак не защищала права жителей Донбасса и рус-
скоязычных жителей Украины с 2014 года. 

Путина слушал новый состав Совета, из которого были выведены яв-
ные оппозиционеры и введены лояльные власти РФ люди. Впрочем, 
не явные оппозиционеры в Совете остались. Самые хитрые и ловко-
умные. Которые умудряются и быть полуоппощиционерами россий-
ской власти и сидеть на грантах  российской власти.

Сладков +
АФРИКА СТАНОВИТСЯ ПРОХЛАДНОЙ ДЛЯ ЕВРОСОЮЗА. ДЛЯ НАС ТЕ-

ПЛОЙ. 
Нигер. Евросоюзу дали пыром по копчику. Скользкие европейцы, 

да еще обглоданные американцами, теперь не нравятся никому. У Ев-
ропы есть хозяин — англосаксы. Африка желает быть свободной. 

https://t.me/logikamarkova/9266
https://t.me/Sladkov_plus/9250
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Наша военная делегация работала в столице Нигера Ниамее. Мы 
сотрудничаем без помпы, без фанфар. Потому что нам важен не ин-
формационный эффект, а стратегическое равноправное сотрудниче-
ство. 

Пообщались, подписали кое-какие документы. Россия возвращает-
ся в Африку. Это серьезный континент, и мы стараемся не делать рез-
ких движений, не говорить лишних слов. 

Потому что Россия отвечает за свои действия и слова, выполняет 
все договоренности, даже устные. Янки и англичане, европейцы этим 
никогда не отличались, поэтому с ними дел иметь никто не желает.

Логика Маркова
Путин завтра в КСА и ОАЭ с визитом. Главная цель судя по всему не 

только конкретные переговоры по нефти и по обходу санкций. Потому 
что переговоры можно провести и по телефону. Главная цель - пощё-
чина по наглым лицам США и ЕС, которые добиваются изоляции Рос-
сии. Такую пощёчину американцам и европейцам рады дать и Путин 
и МБС - наследный принц Мохаммед бен Салман, фактический пра-
витель КСА.

Образ будущего
В некотором смысле Саудовская Аравия (больше) и ОАЭ пережили 

этап разочарования в отношениях с США, которые много инвестиру-
ют в развитый нефтеносный край, но гораздо больше требуют от сво-
их партнёров. Отношения Вашингтона и Эр-Рияда и вовсе практиче-
ски разрушены. Россия в полной мере пожинает плоды терпеливой, 
рассчитанной на взаимное уважение дипломатии, и сейчас отноше-
ния нашей страны с СА и ОАЭ практически на пике.

Реальная же причина визита, скорее всего, связана с желанием 
ближневосточных лидеров выступить решающими посредниками в 
урегулировании конфликта на Украине. Это стремление понятно и тре-
бует от Москвы повышенного внимания. Если у ОАЭ есть свой план и 
аргументы в диалоге с кураторами Киевского режима прежде всего из 
Лондона, то почему нет, нужно рассмотреть эти мирные инициативы. 
От позиции лидеров исламского мира отмахиваться никто не будет.

Глазьев для думающих людей
СЛАВЯНСКИЕ И ЗАПАДНЫЕ ЯЗЫКИ
Сначала кажется, что трудности западных (романских и германских) 

языков связаны с ущербной письменностью (латиница). Однако при 
более внимательном изучении вопроса все больше проявляется кар-
тина того, что эти языки эколюционировали в то, чем они являются 
сегодня, совсем недавно. И еще в недалеком прошлом их фонетика 
была бѣднее.

Je ne mange pas six jours
вообще-то фраза ошибочна, должно быть так:

https://t.me/logikamarkova/9274
https://t.me/obrazbuduschego2/15942
https://t.me/glazieview/4524
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Je n’ai pas mangé six jours
типа: я не ѣлъ 6 дней (франц.язык)
Обратим внимание на передачу звѫка Ж(живот):
этот звѫк передается буквой J (Й)
Еще примѣр:
Peugeot — марка французских автомобилей Пёжо, пишется: Певге-

от, соотвѣтственно 4 и 7 знаков или 3:0 в пользу кириллицы.
Здѣсь звѫк Ж передается сочетанием двух букв, G и Е, которые по 

общепринятым правилам читаются как одно Ж.
Посмотрим на аглицку мову:
queen — королева, царица
Что это за буква, Q-кью? Почему она пишется одновременно с бук-

вой U-ю? И никогда не пишется отдѣльно? Отвѣт очевиден: это особое 
сочетание букв для передачи чуждого для этого языка звѫка. Какой 
это звѫк?

Это — звѫк Ж. Английская королева произошла от простого русско-
го слова жена (в южных говорах — жинка). Если бы такой звѫк был бы 
в английском языке, то для него было бы выбрано какое-то устойчи-
вое сочетание букв. Но в английском звѫк Ж передается разными спо-
собами и очевидно, что сисθемы нет. Слѣдовательно, эти слова — за-
имствованы, пришли из таких языков, гдѣ этот звѫк устойчиво суще-
ствует.

Что это за язык?
Отвѣт очевиден, как почти все, что касается языков.
Если слово королева пришло в английский из русского, то до при-

хода русских такого явления в английском обществе не существовало. 
Другими словами, русские привнесли в раннее английское общество 
понятие государственной структуры, монархии и царицы.

Звѫк Ж в английском имеет и второе произхождение: озвончива-
ние Д и чаще всего звѫчит как Дж.

Jerom K Jerom, автор Троих в лодке (не считая собаки… а почему, 
собственно, не считать собаку? Четверо в лодке — факт!). Имя автора 
явно французского произхождения, что выдает, в частности, изполь-
зование буквы J (Й). В английском также примѣняется сочетание G с 
мягкими гласными (Е, И), чтобы получить звѫк Ж (возможно, опять-та-
ки влияние французов).

Любопытные вѣщи мы видим на звѫк и букву Х-ха (или Хер, кому 
как нра). В испанском имя Александр пишется как Alexander, но чита-
ется как Алехандер: звѫк Х передается буквой… Х!

Испанцы были в Америке раньше наглоязычных сѣвѣрных европей-
цев и…

читаем названия южной части Сѣв.Америки:
Техас по-русски и испански, но Тексас по-английски.
Mexico есть Мехико по-русско-испански, но Мексико у этих.
В результате общей пѫтаницы мы называем страну Мексикой, а сто-

лицу — Мехико. Осталось добавить, что в испанском для хвѫка Х из-
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пользуется не только Х, но и J.
В немецком так и не поняли, как лучше писать звѫк З-земля. Соот-

вѣтствующую ей в латинице букву Z они читают как Ц, а для собствен-
но З берут букву S, которая в сочетании с мягкими гласными (Е и И) чи-
тается как З, но при этом перед глухими согласными (Т, П) переходит 
в Ш-шалом (пошта, штадт, шпигель, шпунтик, штука, штандарт и тп). 
Опять — очевидная пѫтаница, говорящая либо о неполноцѣнности ла-
тиницы при относительной развитости фонетики речи, либо о нераз-
витости речи в то время, когда новая азбука прилаживалась к языку 
туземцев.

В итоге то и получаем:
1. Очевидно, что латиница не годится для передачи сложных звѫков, 

в частности шипящих, которые со временем устойчиво появились в 
этих языках.

2. Похоже на то, что до латиницы другой письменности у «европев-
цев» не было.

3. Эти языки встѫпили в письменную эпоху сравнительно недавно, 
во всяком случае — послѣ внедрения латиницы. По данных научной 
истории это — 15-й вѣк или позже.

4. В то время, когда латиницу приспосабливали к западным язы-
кам, там еще не утвердились сложные звѫки (Ж, Х, З, Ш, Щ, Ц, Ч и др), 
и этот процесс проходил в западных языках уже послѣ того, как на ла-
тинице начали записывать слова разных языков. И этот процесс про-
ходил послѣ 15 вѣка.

5. Кириллица и русский язык старше.
6. «Нацисты» Польши и других стран, сменивших лучший в мире ал-

фавит Кириллицу на неудобную и неадекватную фонетическому строю 
языка латиницу -  дураки.
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ШЕСТОЕ ДЕКАБРЯ

Сегодня:
• Русского резидента Киву сделала фашистом американская поли-

тическая машина. России нужны десятки тысяч таких, как Кива,
• Помощи Украине не будет, Шарий в истерике, победа близка,
• Помощь Украине будет, радоваться нечему,
• Переговоры недопустимы,
• Война с США - это только звучит угрожающе, они даже ВСУ за 

месяц проиграют, а уж нам-то,
• Триумф Путина: его приняли в ОАЭ по-королевски, планы Запада 

разрушены, новый мировой порядок не за горами,
• Провокация либералов: правительство провалило работу по 

сдерживанию цен на продукцию птицеводства,
• Самая важная новость дня - журнал Тайм признал человеком года 

Тейлор Свифт вместо Путина, потому что она не трансгендер,
• Споры русских историков о праве Венесуэлы на Эссекибо: во всем 

виноваты США

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Зеленский не верит в гарантии безопасности ни своей личной, ни 

своей семьи, предоставленные Вашингтоном, хотя план эвакуации 
давно готов и отработан. Он переживает, что после победы Трампа в 
Америке его выдадут Москве или просто ликвидируют, - источник из 
ОП. 

https://t.me/The_Kyva/6381
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Поэтому у Зеленского единственная возможность - это сбежать в 
Англию, но и оттуда выдают, когда это выгодно Короне или умирают, 
когда это нужно Кремлю, примеров масса.

На Украине, после сегодняшнего провала в Американском конгрес-
се с выделением финансовой помощи, начнется обратный отсчет сме-
щения Зеленского от власти, а 100% гарантий безопасности он так и 
не получил.

На этом этапе принять его с семьей и гарантировать сохранность 
жизни готовы многие страны, но быть уверенным, что их потом не вы-
дадут - невозможно.

Закономерный конец ублюдка, утопившего народ в крови.
Зеленскому лучше сейчас покончить жизнь самоубийством, как это 

делали всегда проигравшие, чтоб забрать все проблемы с собой и за-
крыть вопрос. Но он слишком труслив и самовлюблен для таких по-
ступков.

Два майора
Тело экс-депутата Верховной Рады Ильи Кивы найдено в Подмоско-

вье.
😎😎Преступление совершено на территории Российской Федерации. 

Украинские спецслужбы как обычно намекают на свою причастность.
Можно сколько угодно «наращивать» и «активизировать», «задей-

ствовать неиспользованные резервы» и «усиливать». Это все борьба 
с последствиями.

Причина одна - существование Украины как АнтиРоссии.

Логика Маркова
Якобы убит Илья Кива, бывший депутат Верховной Рады Украины, 

соратник Виктора Медведчука, в прошлом бандеровец и участник во-
йны на Донбассе против Донбасса. Потом его Аваков послал Медвед-
чуку в список для гарантии контроля. Но Медведчук его перекупил. 
После ареста Медведчука Кива бежал в Россию.  Яркий человек. 

Версии. 1. Глава ГУР МО Украины Буданов мстит за слова Кивы о 
нем.

2. Аваков мстит за то, что Кива перебежал к Медведчуку.
3. Криминальные разборки по бизнесу. 
4. Политический теракт, чтобы все украинские эмигранты в Москве 

боялись.
Цели терактов все утверждаются лично Зеленским.

Русский инженер
Сразу два политических убийства в России за один день. В Луганске 

местный депутат Попов, в Подмосковье Кива. 
По украинским пабликах сейчас скакание на костях, бурный восторг. 

Судя по всему, спецслужбы Киева помогают Зеле удержать фокус вни-

https://t.me/dva_majors/30332
https://t.me/logikamarkova/9288
https://t.me/rusengineer/2226
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мания хомячья, от тотальной зрады по всем направлениям.

Два майора
СК РФ подтвердил информацию источника SHOT, что Кива был убит 

выстрелом в голову.

Андрей Медведев
Илья Кива убит в Подмосковье.  Учитывая его лютую биографию, 

войну на Донбассе в подразделении «Правого сектора» и прочие зи-
гзаги политической карьеры, самой, вероятно точной эпитафией ему 
будет фраза shit happens.

Царьград ТВ
Политический обозреватель Царьграда дал оценку сообщениям о 

гибели Ильи Кивы
Обозреватель Андрей Перла, в частности, заявил: 
Украинское «государство» так часто доказывало, что он по сути - не 

более, чем банда террористов, что сомневаться в этом теперь уже по-
просту неудобно. Можно только рассуждать о том, были у ли у про-
тивника реальные возможности совершить покушение на конкретно-
го политического деятеля - желание точно было. 

Илья Кива был очень известным на Украине человеком. Одного это-
го в сочетании с его пророссийскими взглядами уже достаточно, что-
бы противник считал его мишенью - точно так же, как, например, Оле-
га Царева, который совсем недавно едва не погиб в результате оче-
редного теракта.

Теракты такого рода - совершенно необходимы нашим врагам, как 
компенсация за отсутствие успехов на фронте. И как подражание не-
которым другим известным сателлитам США. 

В ситуации, когда не только на фронте успехов у них нет, но и с по-
лучением очередных «пакетов помощи» возникают проблемы, терак-
ты - один из способов привлечь к себе внимание и спровоцировать 
обсуждение этой самой помощи. Ну и воодушевить фанатиков по ту 
сторону фронта. 

Так что главное, что надо усвоить: нужно быть бдительными. Ни-
каких правил ведения войны для противника нет. А желание убивать 
огромное, - заключил эксперт.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Безотносительно личности Кивы, которая конечно отталкивает, он 

находится под защитой Москвы. Был частым гостем федеральных те-
леканалов, где обличал Зеленского. Вообще это конечно симптома-
тично, что частым гостем на российском ТВ бывал человек, который 
обещал «воспитать своих детей и внуков в ненависти к русской на-
ции». За его убийством, весьма вероятно стоят украинские спецслуж-
бы, а нашим давно уже объявить охоту на врагов за рубежом, начать 

https://t.me/dva_majors/30335
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с мерзавцев Каспарова и Пономарева. Клин клином вышибают.

Обыкновенный царизм
Илья Кива убит из стрелкового оружия в коттеджном посёлке непо-

далёку от Одинцова. 
Он прожил странную жизнь. Состоял в условно пророссийской пар-

тии Украины, поддерживал АТО на Донбассе, призывал к геноциду рус-
ских, чтобы после начала СВО переехать в Россию и поддерживать го-
сударственный антифашизм Владимира Путина. 

Политический проходимец, не чуждый авантюризма, он не воспри-
нимался никем и никогда как политический лидер, человек с идеоло-
гией, понятиями, честью. 

Каждое его слово звучало наигранно. И в украинском прошлом, и 
в российском настоящем. Он не представлял никакой политической 
силы, его поддержка России в войне против Украины не изменила ров-
ным счётом ничего. Сначала она воспринималась как поддержка кры-
сы, первой сбежавшей с корабля. После — как неудачная ставка мел-
кого политического шулера. 

Могли ли его убить украинцы? Да, конечно, могли. На фоне тоталь-
ной зрады от сокращения западной помощи, скандальных статей о 
причинах провала наступления на Запорожье, интервью Арахамии, 
предательства Арестовича, отчаяния Шария, построения адекватной 
работы российского ПВО по сбитию БПЛА даже заказное убийство в 
Московской области может чуть-чуть скрасить военную импотенцию 
украинского государства. 

Но проблема Кивы в том, что вся его жизнь говорит нам о том, что 
его вполне могли убить и не украинцы. Это могла быть бандитская раз-
борка, пьяная перестрелка, любовная ссора. Да что угодно. 

Жил без принципов. Умер без принципов. Мы передаём соболез-
нования близким Кивы, если таковые на планете существуют. 

Но в этот раз мы можем утверждать, что фраза «Война забирает 
лучших» точно не про убийство в подмосковном бору.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Пишут что одиозный украинец Илья Кива, бывший депутат Верхов-

ной Рады бывшей украины найден мертвым в Подмосковье. 
Одиозный это так, к слову. На самом деле переобувавшийся не-

сколько десятков раз в воздухе человек, который так и не смог до кон-
ца жизни определиться кто он на самом деле есть.

Организацию убийства Ильи Кивы уже взяла на себя террористиче-
ская организация «СБУ».

Военкор Котенок
Украинский ГУР в лице спикера Юсова также подтверждает, что за 

убийством Кивы стоят бандеровские спецслужбы.
Для Киева подобная ликвидация - безусловный успех, причем очень 

https://t.me/ordinaryczarizm/3246
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крупный.

Обыкновенный царизм
Reuters утверждают, что убийство Кивы организовало СБУ
Украинцы продолжают на фоне ухудшения отношений с Западом 

политику личного террора. Наверное, западному избирателю понра-
вится, что украинская агентура ликвидирует нонкомбатантов в глубо-
ком тылу. 

Это очередное преступление украинского государства. 
Характерно и преподнесение этой новости в украинских медиа. 

Украинские чиновники и СМИ выпячивают свою роль в заказном убий-
стве. Украинское общество глубоко нездорово и требует принудитель-
ного лечения через рассвинизацию Украины. 

Но как же они чувствуют! Сразу вспоминаются все оды глубокому 
психологическому чутью СБУ. 

Суперкрутая тайная полиция собирается деморализовать россий-
ское общество и устраняет Илью Киву. Что они сделают дальше? Убьют 
Медведчука? Убьют Януковича?

Что должны от этого почувствовать дорогие россияне? 
Понятно, что для украинцев это во многом игра на внутреннюю ау-

диторию, симпатизирующую терроризму. Но это не может быть един-
ственной задачей. 

Данное обстоятельство правда вызывает вопросы и к другому ве-
домству, уже с нашей стороны — к ФСБ. Будут ли задержаны убийцы 
Кивы или, как в случае с Дарьей Дугиной, спокойно пересекут грани-
цу?

Маргарита Симоньян
Свой среди чужих/чужой среди своих обычно уничтожается свои-

ми. Чужим просто нет до него дела.

Царьград ТВ
«Рано или поздно - встретимся»: Илья Кива считал личным врагом 

бывшего премьера Великобритании Бориса Джонсона
Не будем писать ничего об убитом. Хорошего сказать не можем, а 

плохое - напишут другие. Заметим только одно: очень неприятно, что 
спецслужбы врага убивают на территории России людей.

Норин
Покойный Кива уникальный человек. Ему удалось объединить рус-

ских и украинцев. На тот свет его с одинаковой брезгливостью прово-
жают те и другие.

Владислав Угольный
Илья Кива должен быть отомщен.

https://t.me/ordinaryczarizm/3247
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Мы требуем вынос украинской энергетики как акт возмездия.
Украинские террористы совсем охуели, убивают людей у Москвы.

Комиссар Исчезает
Сейчас политический вип-досуг24 запоет песню о том, что Кива, де-

скать, был мутным и неприятным человеком, участвовал в АТО, потом 
вдруг перебежал к нам, доверия не вызывал, помер Максим etc.

Не покупайтесь на эту вредную болтовню.
Не имеет никакого значения, хорош или плох гражданин Икс. Если 

Россия политически приняла его, значит, он должен быть в безопас-
ности. 

И не в том смысле в безопасности, что его обязан охранять полк 
спецназовцев. Разумеется, это невозможно.

Безопасность должна быть гарантирована страхом возмездия.
К сожалению, ничего подобного нет и близко. 
Украинцы широко и безнаказанно занимаются в России политиче-

ским террором.
Они знают, что им можно. Знают, что им никто не ответит. 
Ну а дальше - при выборе мишеней - в прицеле могут оказаться и 

«хорошие», и «плохие», и «неоднозначные».
И Дугина, и Татарский, и Прилепин, и Кива.
Дело, повторяю, не в них, а в полной, принципиальной безнаказан-

ности Киева. 
И когда ты снова и снова видишь повторение того же самого, еще 

теракт, и еще, и еще, - наваливается чувство безысходности.
И можно было бы поговорить о том, почему так происходит, но - хо-

дить бывает склизко по камешкам иным, о том, что слишком близко, 
мы лучше умолчим.

Ефим Дикий: Вторая попытка
ВОТ ИМЕННО.
А то ишь, КИВА ИМ НЕ НРАВИТСЯ.
Можно подумать, что Прилепин тут всем нравится.
Или, скажем, Татарский.
НЕ НРАВИТСЯ — НЕ ЕШЬ, епта.
А вот то, что хохлодиверсанты в Мособласти разгуливают как  у себя 

дома — это реально непорядок.
И вопросы тут Понятно к Кому.
И таки да, вдругорядь Митя прав: «ходить бывает склизко по камуш-

кам иным».
П.С.: и вот следующий условный Кива еще десять раз подумает, пре-

жде чем  - - -. «Дануегонах, не буду на телике хохла ругать. Хохол — он 
же и завалить может, прям в двух шагах от Рублевки».

https://t.me/komissarischezaet/507
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Норин
Народ пишет, что это же нехорошо: СБУ (или ГУР) может у нас на 

территории человека убить. 
ГУР (или СБУ) у нас на территории уже не одного человека убили. 

Тут уже не должно быть иллюзий. Но вот сейчас они угрохали персо-
нажа, о котором никто не заплачет. А кого-то хорошего, стало быть, не 
убили. Сомнительный, конечно, повод к радости, но уж какой есть.

Larkin
Проблема только в том, что это мы должны карать наших врагов. А 

вместо этого у нас практически в столице хозяйничают киллеры СБУ.
Кива не понес наказания, а просто умер. Это несправедливо и не-

педагогично.

Холмогоров
Кива был убит не потому, что был правосеком и украинской мра-

зью. А ровно по противоположным мотивам.  
Это всё, что нужно понимать в этой ситуации и не выдумывать оправ-

даний провалу в обеспечении защиты.

Захар Прилепин
Мы сидели в Донецке, в гостинице,  ресторан на первом этаже.
По форме; в ожидании выезда.
СВО уже шло, но началось не так давно. Несколько месяцев назад.
Бойцы говорят:
- Эти Кива что ли сидит вон там?
- Вроде он…
Казах решил пошутить и как крикнет:
- Кива!
Тот, кого мы приняли за Киву, тут же встал со своего места и подо-

шел через весь зал к нашему столику.
- Садитесь! - говорю.
Казах сидел в это время с непроницаемым лицом и делал вид, что 

он мало того, что никого не звал, но ещё и по-русски не понимает, по-
этому разговор поддерживать не в состоянии.

Саня Злой тоже на всякий случай встал и ушел из-за столика по сво-
им делам.

- Как дела, Илья? - спросил я Киву.
Вроде это был действительно он.
Тот стал что-то таинственно рассказывать; смысл был в общих сло-

вах такой:
- Всё это время я выполнял приказы Командира. Командир говорил 

- я работал. Работал в тылу. Теперь меня отозвали.
Я попытался раскрутить его на какие-то подробности, но он всё по-

https://t.me/norinea/1789
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вторял одно и то же:
- Командир приказывал - я делал.
Он явно имел в виду Путина. Что всю жизнь он служит Путину. На-

мекнул, что у него имеется российское офицерское звание.
Я никак не мог понять Кива это или нет. Лысый, спортивный - вро-

де он. Отозвался же, наконец. Не будет же посторонний мужик на фа-
милию «Кива» отзываться в Донецке в разгар войны. Но степные гла-
за Казаха выдавали некоторое недоумение.

- Ладно, Илья, будь здоров, - сказал я, и мы попрощались.
Он ушел за свой столик.
Он тоже меня не узнал. Понял, что я из России, и имею право его по-

звать окриком. Лицо вроде знакомое - так видимо подумал про меня.
Смешной был диалог: двух людей, которые друг друга не знают, но 

делают вид, что знают.
До этого мы с ним виделись только через экран: я был в числе экс-

пертов у Оли Скабеевой, а Кива выходил в эфир из Киева. Вроде боль-
ше не виделись; я в Киеве часто бывал до 2014 года, но его не помню.

Кива из Киева…
Теперь сообщают, что Илья Кива застрелен из стрелкового оружия. 

Что он мертв.
Произошло всё в деревне Супонево Одинцовского района. Недав-

но мимо этой деревни проезжал. Не знал, что он там обитает.
Украинские каналы уже хвастаются, что его убийство — спецопера-

ция СБУ.
Вполне возможно. 
У них там свои списки, свои счёты. Не всегда нам понятные.
Тогда это будет четвертый удавшийся теракт на территории РФ с на-

чала СВО. Или пятый. 
Но, может, это какая-то другая история. 
Реальность слоится. Всё перемешано. 
- Кива! - окликнули в этот раз. И перевели с белого света в другой 

реестр. Всё быстро происходит. Кажется, что долго - а это на щелчок 
пальцев.

Янсен | Z
Господа, отрицать, что Кива был даже не агентом а полноценным 

нелегалом с нашей стороны как по мне глупо. И роль свою он играл 
до конца, даже будучи эвакуированным, только уже в роли перебеж-
чика. 

Можно иронизировать сколько угодно, рассудят нас всех лет через 
70 после рассекречивания документов 2000-2023 годов. 

Не то, чтобы это повод лить слезы над безвременно погибшим укра-
инским политиком, персонаж, которого он играл был мерзотен во всех 
ипостасях. Но если за персонажем стоял сотрудник, выполнявший за-
дачу – то сотрудник пал при исполнении. 

https://t.me/rus_jansen/2777
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Огорчает даже не то, что убивают в Москве. Огорчает, что мы не 
убиваем в Киеве, Лондоне, Вашингтоне, Берлине, Варшаве и т.д. и т.п.

Вот за это – обидно.

Янсен | Z
Для непонимающих:
1. Когда в 14 году наша пятерка работала по Правому Сектору и ра-

дикалам, Кива был радикалом, а в его биографии творилась магия. 
Почитайте, там реально чудеса с документами, знакомствами и пси-
хушками. Напоминаю, Порошенко был уважаемым партнером, а че-
рез контроль радикалов наши службы хотели контролировать Украи-
ну. 

2. Перед выборами 2019 он играл роль социалиста на Украине и 
даже был кандидатом в президенты. (Операция «лысая бабка с фла-
гом» в общем) 

3.Когда в 2019 на выборах победил нерукопожатный с нашей сторо-
ны Зеленский, и главным партнёром службы на украине окончатель-
но стал Медведчук и его ОПЗЖ – Кива тут же переметнулся к ним, по-
лучил место в Раде и Полтавщину из рук Медведчука. Это тоже сопро-
вождалось удивительными событиями и метаморфозами. 

Я абсолютно уверен, что это поведение даже не агента, а резидента. 
Нашего резидента. Который после был эвакуирован в Россию и про-
должил играть свою роль.

Владислав Угольный
Кiв-ровi бомбардування за Iллю Кiву, последнего пророссийского 

украинца.
После сегодняшнего там больше нет наших (ну, помимо остатков 

агентуры)

Логика Маркова
Кива был полный оппортунист. Но Кива был сгусток энергии, умел 

хорошо говорить и умел делать не озираясь на законы и правила - та-
кие люди нужны в любом деле любой политической силе. И России 
нужны десятки тысяч таких как Кива.

Кива был типичным украинцем - в смысле кипящим энергией юж-
норусским человеком. Пассионарием.

Книга Носовича
Самые радикальные методы хороши, чтобы отвлечь внимание укра-

инского населения от того факта, что у Зеленского сорвались выступле-
ние в Конгрессе США о продолжении финансовой помощи Украине

Образ будущего
В комментариях про убийство Кивы самое чудовищное - коллектив-
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ная слепота. Ну какая разница, каких Кива был ранее взглядов. Офи-
циальный Киев говорит: это мы его убили на территории России. И это 
Киев говорит на весь мир. Что не просто занят политическими убий-
ствами, но и признается в этом, и хвастается, что в России ему убивать 
вольготно.

И ни одна Урсула фон дер Ляйен не удивляется и не протестует. Крас-
ных-то линий давно нет.

А так да, гляньте какой Кива неоднозначный.

Логика Маркова
Илья Кива внук героя Советского Союза времен Великой Отечествен-

ной войны Филиппа Кивы. Вот такая судьба внука. И вот такова сила 
американской политической машины украинской хунты  - она внука 
героя Советского Союза сделала фашистом. Не по убеждению. Фашист 
- это главная на Украине работа на госбюджете.

ДШРГ Русич
Напомним, что единственная значимое приобретение 2023 года - 

это Бахмут. А взяли его силы ЧВК Вагнера.
А попытка взять Авдеевку к дате, для показухи хоть какой-то резуль-

тативности приведёт только к лишним потерям, за которые никто от-
вечать не будет.

Рой ТВ - Максим Калашников
К сожалению, пока у нас боеприпасы для дронов делают кустарно, 

Украина производит их уже серийно. 
В то же время, правительство РФ бодро рапортует: все проблемы 

снабжения войск успешно решены.
На кого это рассчитано? На аудиторию хамоватого Соловьева? В 

ПМВ неповоротливое государство все-таки решилось на то, чтобы раз-
решить генералу Семену Ванкову наладить производство снарядов с 
помощью частных промышленников. На условиях промкооперации. 
Ибо само государство оказалось слишком медлительным и коррупци-
онным. 

Применить подобное в случае БПЛА и боеприпасам к ним царство 
едросов не хочет. Делайте выводы...

АДЕКВАТ Z
Поворот сюжета, стоящий многих других: республиканцы заявили, 

что хохлы не получат ни цента, пока не будет принят пакет мер против 
многолетнего фантастического бардака с мигрантами на мексиканской 
границе. Заодно увязали вопрос по новым подаяниям с предъявлени-
ем внятных целей ведения войны и с контролем над тем, чтобы воро-
вали хотя бы не двумя руками.

Вопрос миграции для демократов принципиален где-то на уровне 
символа  веры: в их интересах функционирование прорвы в идеале 
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как есть, но во всяком случае - без сколько-нибудь стесняющих ограни-
чений. Поскольку все, кто в Америке остался мало-мальски нормаль-
ным, оценивают обстановку с мигрантами как острейшую проблему 
сегодня и стратегическую угрозу завтра, именно в эту цель республи-
канцы и бьют, осознанно и прицельно. Вопрос  для обеих сторон та-
кой значимости (и еще дополнительно разогретой), что представить 
по нему компромисс, на который согласилась бы пойти бы каждая из 
них, если не вовсе невозможно, то очень трудно.

Это еще не мат хохлам в один ход. Но уже его перспектива, значи-
тельно более реальная, чем в течение всей осени.

Два майора
О политической ситуации на Украине и вокруг нее
На фоне провалов на фронте и отсутствия ощутимого результата, 

который возможно было бы продемонстрировать Западу, Киев испы-
тывает трудности с новыми партиями международной военно-техни-
ческой помощи.

Показательна стала вчерашняя ситуация в США: сенаторы-респу-
бликанцы  покинули брифинг, на котором обсуждался запрос Бело-
го дома о помощи Украине и Израилю, т.к. не получили от демокра-
тов ответа на свои предложения. Находящийся в США Ермак (глава 
Офиса президента Украины) в Институте мира в Вашингтоне заявил, 
что «Если помощь, обсуждаемая в Конгрессе будет просто отложена, 
то создастся большой риск, что мы останемся на тех же позициях, что 
сейчас. Наступать станет невозможно, и это большой риск проиграть 
эту войну». Кроме того, Зеленский отменил онлай-выступление перед 
Сенатом США, в котором намеревался попросить еще помощи.

Данные факторы окончательно подорвали доверие политических 
кругов к возможностям Зеленского получать заграничную поддержку 
и увеличили поток негатива в его адрес. К таким одиозным флюгерам 
общественного мнения, как Арестович и Гордон вчера добавился Ша-
рий, разнося политику украинских СМИ, некоторые из которых также 
сменили вектор. 

Фраза «Украина проиграла войну» неожиданно начали звучать от 
тех, кто еще вчера «брал» Кинбурнскую косу и «выходил» на границы 
Крыма, «прорвавшись» через Херсонскую и Запорожскую области с 
севера.

Тем не менее, продолжается ожесточенное сопротивление ВСУ, в 
польский аэропорт Жешув ежедневно садится по два-три самолета с 
помощью для ВСУ, морским путём через Черное море доставлены ка-
тера, в Турции продолжается строительство корветов типа «Ада» укра-
инскому флоту.

Дестабилизация в стане врага нам только на руку, как и ослабле-
ние власти Зеленского. Тем не менее, повторять свои же ошибки или 
ошибки противника, связанные с оголтелым шапкозакидательством 
нельзя: их исправление стоит очень дорого.

Прямо в эти минуты наши войска ведут тяжелейшие бои на фронте 
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протяжённостью более 1 тыс. км. 
Врага надо добивать. Замысел о «прекращении огня», о котором 

говорят некоторые наши либералы вроде Явлинского, должно пре-
вратиться только в одно управленческое решение – полная и безого-
ворочная капитуляция Украины.

Русский инженер
Ситуация с Украиной становится чрезвычайно динамичной. Мно-

жество сигналов о сливе Киева, вызывают эйфорию, между тем как 
довольно разумно пишет Андрей Медведев, все не так уж просто.

Мои читатели точно не могут меня упрекнуть в недостатке оптимиз-
ма, о том что ноябрь решающий месяц для Киева я писал ещё с фев-
раля, даже когда у нас доминировало нытье в сети, по поводу наших 
перспектив.

Между тем, скорость сливных действий запада меня начинает нас-
тораживать. Объективно, для перехода к сокрушению украинской го-
сударственности, оптимальное временное окно, это апрель -июль сле-
дующего года. Второй фронт в Израиле и потенциал ситуации на Тай-
ване в сочетании с приближением президентской кампании в США, 
связывает руки для западных поставок, холодная зима в зрадных ме-
ждоусобицах на Руинии способствует дозреванию общества в нужном 
ключе, то есть основной морок укропропаганды перестанет работать. 
При этом с нашей стороны будет достаточно ресурсов, чтобы хватило 
для добивания ВСУ.

Надо понимать, что в сложившейся ситуации нет необходимости 
воевать за каждый поселок, как во время противостояния долгие ме-
сяцы на лбс. Позиционный тупик разрешается быстро, когда сыпется 
одна из сторон, которая не выдерживает войну на истощение. Так что 
перенапряжение ВСУ уже очевидно для всех, и обрушение фронта бу-
дет достаточно быстрым, после его прорыва. Хотя это конечно само по 
себе сложная задача, и опять же, ситуация ещё не дозрела. Признаки 
дозревания это и дефицит снабжения, массовое дезертирство, пере-
ход на нашу сторону целыми подразделениями. Сейчас этого ещё ма-
ловато, но тенденция нарастает.

Теперь же что лично меня настораживает. Очевидная нарочитая под-
готовка к перевороту, потоки зрады и прозрения, переобувание сто-
ронников Зели, кризис с поставкой вооружения и денег - кажется оче-
видным вывод, что мол запад хочет убрать Зелю, вместо него Залуж-
ного, и того, как не токсичного для России лидера отправить на пере-
говоры, зафиксировать по лбс границу.

Не касаясь того, насколько это нам целесообразно, у меня возника-
ет вопрос, что как то слишком всё просто легко и быстро? Не является 
ли это дымовой завесой, убаюкать наше руководство? 

Очевидно, что когда у нас произошёл перелом в нашу сторону, про-
сто заморозка по линии лбс, является заведомо неприемлемым для 
нас вариантом. Риторические заявления, что мы открыты к перегово-
рам, это не признак что мол только и думаем слить результаты почти 
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двухлетних боёв. Это просто удобная дипломатическая позиция, по-
казать что оппонент упоротый, а мы лапочки. Для потенциальных со-
юзников это очень важно, они тогда обходят санкции не ради упыря, 
а ради вполне миролюбивой стороны.

Поэтому возможно активные действия запада являются частью пла-
на, по замене руководства, которое сможет отойти от упоротости Зели, 
и начнет в свою очередь играть в лапочку мечтающего о мире. При 
этом, демонстративные действия по ограничению поставок, могут тут 
же снять, и именно к этому готовятся беспрецедентные условия по мо-
билизации, когда будут уже проходить по квартирам в поисках укло-
нистов.  И соответственно в конце зимы, последний бросок, с целью 
вынудить нас согласиться на переговоры, причём отправной точкой с 
границей на лбс.

Подобный сценарий уже более реалистично описывает происходя-
щее, и сроки наступления примерно на конец зимы, как раз перед вы-
борами президента России, повлияет на эйфорию от предвкушения 
близкой победы, и тем самым Киев попробует надавить на фон пред-
выборной кампании.

Возможно поэтому муж испанского шпица начал голосить откры-
тым текстом что Украина проиграла, и множество укропомоек льют 
на нашу патриотическую мельницу то, что мы мечтаем услышать. Но 
надо помнить, что в информационно- психологических операциях Киев 
очень силён.

Поэтому выводы - до водружения русского флага на границе с Вен-
грией, не надо впадать в эйфорию от победы. А если идти на перего-
воры, то с отправной точкой от границ освобожденных регионов со-
гласно конституции РФ, и действия комиссии по демилитаризации и 
денацификации по всей остальной территории Украины. Собственно 
это критерий капитуляции Киева.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Шарий записал у себя на канале ряд откровений, которые сводят-

ся к тому, что Украина проигрывает войну. Украинские медиа и ломы 
все это время врали всей стране. Если открыть границы, все уедут, а 
Арестович, который обличает Зеленского, сам и создал образ «слабых 
русских, которых можно шапками закидать». 

Шарий считает, что всегда был честен со своими людьми. 
Анатолий, а разве не Вы всегда рассказывали, что Путин безальтер-

нативно сливает все ради зерновой сделки, что ВСУ вот-вот займут ле-
вый берег и тд. А что мы видим теперь? 

Президент России вышел из зерновой сделки, а левый берег как 
был, так и остался за русскими.

Юрий Баранчик
У Шария истерика. Это хорошо. Пусть окучивает свою аудиторию. 

Судя по всему, подготовка к Майдану-3 идёт полным ходом. Главные 
пропагандоны режима -  Арестович, Шарий, тупой валенок Гордон - 
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переобуваются на ходу и сливают команду Зермака. Значит, отмашка 
на слив со стороны Запада получена. Надо усилить натиск на фронте, 
чтобы скорлупа треснула и посудина укрорейха дала течь.

Русский тарантасъ
«Трупы врагов против течения не плавают»(с) Кампания по «сдаче» 

Украины явно срежиссирована, началась практически одновременно 
во всех авторитетных западных СМИ и ей явно подыгрывают киевские 
плутократы. Кроме ругательных текстов об импотенции ВСУ, в кампа-
нии задействованы западные политики и даже Израиль. Накат идет 
очень плотно, сжато, и объективно, это никак не связано с положени-
ем на фронтах. На 1000 километровой линии фронта практически без 
изменений - «штурм отвала коксохима», «вернули некоторые пози-
ции», «бои за стратегические высоты под Клещеевкой, заняты дачи 
под Бахмутом».

 Активность Запада по «сливу» Украины имеет объективные причи-
ны.

1. Отползти от токсичного конфликта, исход которого предрешен не 
в пользу его разжигателей.

2. Быстро напялить тогу миротворцев и что-то выторговать под этим 
соусом, гладенько соскочить с очень гнилой темы, ужас которой еще 
не осознали до конца, в той же Европе.

3. Навязать России переговоры переговоры на откровенно невыгод-
ных позициях, дающих возможность «разморозить» этот конфликт в 
любое мгновение. Запад считает, что Россия может согласиться, у него 
есть основания так думать.

4. «Окно возможностей» закрывается, Запад знает, что Украину ждет 
внутренняя смута и обрушение фронта. 

5. Как бы не хорохорилась Европа, та самая, «старая», разрыв с Рос-
сией ей не выгоден. Как может быть выгоден разрыв торговых отно-
шений с сырьевой базой? Европа готова поступиться даже карманны-
ми американскими шавками и гиенами - такая уж у них судьба.

Что делать России в этой ситуации? Не моросить и не суетить, «трупы 
врагов против течения не плавают» (с).

Димитриев
Лента переполнена прогнозами о военной катастрофе Украины, вот-

вот мол фронт рухнет, выйдем на границу Польши. Залужный устро-
ит переворот и свергнет Зеленского. Самые шустрые в очередной де-
лят бизнес-активы в Одессе и отжимают квартиры на Крещатике. На 
моей памяти такое уже было, как минимум трижды. Перед началом 
делили уже все. Потом летом 2022 мысленно уже отжимали Никола-
ев, Одессу, Запорожье и Харьков. Реально, на полном серьезе говори-
ли, что там все решено и ВСУ вышли из Запорожья, сейчас без боя за-
ймем. А потом ВСУ пришли в Херсон. Третий раз все делили прошлой 
зимой. Планировалось большое наступление. Но закончилось все ка-
драми сожженой техники под Угледаром. 
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Такие вот шапкозакидательские настроения это почти стопроцент-
ный признак неудачи. У Армении так было во время Карабахской во-
йны, когда неадекватная оценка ситуации помешала выйти в пере-
говоры. Москва в начале конфликта непонятно на что рассчитывала, 
ну и Киев вместо Стамбульских переговоров поставил на развал Рос-
сии. Наверное, самонакрутка это особенность современной инфор-
мационной среды. Те люди, что создают это восторженное состояние 
в сети, как правило далеки от реальных боёв, играют в игру. А в реале 
страшные потери. Например, сейчас ежедневные потери исчисляются 
сотнями убитых. А в сети конечно напишут, что ВСУ вот-вот закончат-
ся. Что американцы оружия не поставят. Что вот-вот очередные руины 
завода отожмем. В реале кто-то за ваш восторг вынужден будет соби-
рать свои кишки на мерзлой земле. Каждый раз об этом вспоминайте

Сладков +
У ГЛАВКОМА ВСУ ВАЛЕРИЯ ЗАЛУЖНОГО ТЯЖЕЛЫЕ ВРЕМЕНА. ИЛИ 

НЕТ?
На него все показывают пальцем и говорят вслух: «Это соперник 

Владимира Зеленского, это угроза для всей нынешней власти Киева». 
Понятное дело, что это провокация. По идее, значит никто из хозяев 
Украины его не ангажировал. Если б Залужного «усыновили», такому 
раннему старту предвыборного противостояния не дали бы организо-
вать. 

Возможно, политтехнологи Владимира Зеленского сами организо-
вали этот фальстарт. Взяли и выставили Валерия Залужного генера-
лом, готовым «по-пиночетовски» разрушить всю политическую систе-
му страны, да еще и в острый момент войны. 

Поэтому что? Поэтому выборов на Украине не будет. Времена очень 
тяжелые. Еще военного мятежа не хватало. Но, на самом деле, Укра-
ина полностью контролируемая Западом территория, там не может 
быть ни случайностей, ни импровизаций. 

Спектакль еще далек от кульминации.

Роман Алехин
Обратите внимание, что на прекращении огня начали настаивать 

после того, как Зеленский принял решение строить новую линию обо-
роны, чем ему, судя по всему, рекомендовали заняться кураторы. А 
без прекращения огня сделать это нормально не получится, вот Яв-
линский и призывает к прекращению огня - надо же помочь тем, кто 
ему помогал долгое время быть на плаву. 

Мне кажется, что время для переговоров (если не упираться в капи-
туляцию укрорейха, что конечно важно) сейчас еще не настало. У Рос-
сии еще нет сильной позиции, хотя у Украины она конечно ослабла. Но 
точно нет смысла выходить на переговоры на равных после двух лет 
СВО и гибели военных и мирных от ударов укронацистов НАТОвскими 
боеприпасами. Нам необходима не просто сильная, а суперсильная 
позиция и мы к ней начали двигаться и в этой суперсильной позиции 
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должны быть, кроме уже включенных в Конституцию территорий: Ни-
колаевская область, Одесская, Днепропетровская, Харьковская и Сум-
ская области - вот минимум для сильной переговорной позиции Рос-
сии. Можем ли мы сейчас говорить об этом? Нет. 

А раз нет, то все это просто либеральная болтовня тех, кого устраи-
вает позиция России в качестве второстепенной сырьевой страны, ко-
торая всегда во всем виновата и за все просит прощения, пинаемая 
сапогом заокенского гегемона.

Два майора
Исходя из наблюдений за Украиной решили доложить, какие риски 

формируются в случае «прекращения огня», которое педалируют не-
которые акторы отечественной политики

▪️Моральная несломленность врага. Да, у него сейчас стрелка шка-
лы зрада/перемога качнулась в крайнее отрицательное положение. 
Но в случае «заморозки» неизбежно сохранение мании величия про-
тивника, а стало быть – нацистских идей на оставшихся территориях. 
Реваншизм, товарищи, ресурс серьезный. Подрастающее поколение 
украинских граждан явно не в пацифистском ключе будут взращивать.

▪️Верховный четко обозначил, что одной из целей СВО является де-
нацификация, которая не завершена. Ранее считавшиеся маргиналы 
из террористического «Азова» ныне героизированы и накормлены ти-
рамису в самолёте. Они сейчас более популярны, чем до февраля 2022 
г. Добавляем сюда поствоенную экономическую разруху, ментальное 
обнищание Украины и стремление к упрощению, в итоге получаем ба-
зис для вращивания нацистов в промышленных масштабах.

▪️Демилитаризация. Товарищи, Украина перешла на образцы и стан-
дарты НАТО. За счет прямого оперативного управления войсками 
вплоть до отдельных расчетов ПВО и РСЗО достигнут принцип интеро-
перабельности, ВСУ переходят даже на топографические стандарты 
Запада. Территория Украины фактически гибридно включена в НАТО 
и служит только интересам Альянса. Толпы подготовленных украин-
ских военспецов будут использоваться для противодействия России 
по всей планете. Операторы FPV-дронов уже мешают нашим выпол-
нять задачи в Африке.

▪️Диверсионные и террористические риски, исходящие с украинской 
территории – колоссальны. Поставлена на поток вербовка и наших 
граждан, привлекаются отморозки со всей планеты, активно засылает-
ся боевая агентура. Россия уже вынуждена реагировать путем макси-
мального ограничения въезда граждан Украины из третьих стран. Но 
и этот кордон враг обойдет со временем. Задача одна – подрыв эконо-
мики, доверия к власти, дестабилизация. Количество предотвращен-
ных терактов, организаторы которых связаны с Киевом, зашкаливает. 
Посмотрите статистику органов безопасности.

▪️Ползучая инфильтрация вражеских агентов в органы управления. 
Архивы КГБ СССР четко показывают, как бандеровцы после войны вне-
дрялись, росли, оказывали протекцию своим единомышленникам. 

https://t.me/dva_majors/30301
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Рост числа «спящей» агентуры – серьезная угроза. Идеология одна – 
разрушение России изнутри.

▪️Политика. «Рассерженные патриоты» - фактор настолько волну-
ющий, что меры начали принимать давно, активизировали их после 
бунта «ЧВК», пытаются канализировать через возможность Стрелкова 
объединить и структурировать энергию масс. Встречали оценки, что к 
указанной категории можно отнести до 10 млн наших граждан. Актив-
ных граждан.

😎😎Таким образом, оставить проект «Украина» незакрытым означа-
ет сохранить имеющиеся угрозы и сформировать предпосылки к но-
вым. 

Никто России «15 лет мира и спокойствия» не даст.

Национальный Z Курс
Байден в спецобращении по Украине заявил, что уверен в атаке Рос-

сии на страны НАТО после ее победы в СВО.

Маргарита Симоньян
США считают высоковероятным противостояние американских во-

йск с российскими после победы России на Украине. 
Главное, чтобы не до.

Андрей Медведев
Я верно понимаю, что в нашей победе на Украине американцы уже 

не сомневаются? Уже неплохо. 
Ну а война с США это только звучит угрожающе.
 Сегодняшние вооружённые силы США не удержались бы и месяца 

в войне даже против ВСУ.

Герман Садулаев
Две новости задели меня. 
Украинцы вывозят из Авдеевки детей. Оказывается, там всё это вре-

мя были дети. Почему их не вывозили раньше? Нацисты прикрывают-
ся мирными как щитом. 

Западные концерны наращивают производство 155мм снарядов 
для Украины. Один только Рейнметал запланировал 700 тыс на 2024 
год. У всех планы как минимум до 2025 года. 

А вы говорите перемирие. Х&€мирие.

Логика Маркова
Путь Путина. Самолёт с президентом России во время визита в ОАЭ 

и КСА предположительно может лететь по маршруту Россия - Каспий-
ское море (там нет военных США - дружественный Иран - Персидский 
залив  - ОАЭ и КСА. Самый опасный участок с точки зрения возможно-
го теракта со стороны США  - Персидский залив, где есть мощные во-
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енные ресурсы армии США, их военные базы и корабли и самолеты с  
ракетами.

Моё мнение - риск теракта слишком велик.

МИГ России
😎😎😎😎Истребители Су-35С сопровождали борт Путина на протяже-

нии всего полета в Абу-Даби — Дмитрий Песков.
Также пресс-секретарь президента РФ отметил, что для сопровожде-

ния самолета были получены специальные разрешения от тех стран, 
над которыми проходил полет, Кремль признателен им за сотрудни-
чество.

Национальный Z Курс
Путин полетел на Ближней Восток с сопровождением истребителей 

ВКС России Су-35с со штатным авиационным вооружением различно-
го класса.

Минобороны сообщает, что истребители пилотировали летчики 
первого класса.

Это обязательное условие дальней поездки президента РФ в ны-
нешних условиях.

Старовойтов о политике
Судя по царской встрече, в Арабских Эмиратах уверены, что в Рос-

сии уже монархия

МИГ России
Арабские шейхи встречают Путина с русским размахом.
Стрельба из пушек, салюты, дымы, самолеты, российские флаги, ба-

рабаны, всадники и верблюды.

Роман Алехин
Так выглядит изоляция «страны третьего мира» России и Владими-

ра Путина, который прилетел в Дубай и «радушная» встреча прези-
дента «великой» Германии Штайнмайера в Катаре. 

Почувствуйте разницу. И ведь сами себя они загнали в такое поло-
жение.

ZERGULIO🇷🇷
Эмираты. Мировая изоляция Владимира Путина теперь выглядит 

так. Видимо, изолента порвалась. 
Тут уместно вспомнить недавнюю встречу президента Германии в 

Катаре. Когда он полчаса ждал, чтобы его у трапа встретил хотя бы 
дворник.

В украинские паблики страшно заглядывать. Визг режет уши.
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Логика Маркова
В ОАЭ Путина встречают очень тепло и с размахом. Самолёты окра-

шивают небо в цвета российского флага, - того самого флага, который 
США и Британия и ЕС хотят запретить везде.

Скурлатов live
Визит В. Путина в ОАЭ и ряд важнейших переговоров с лидерами 

Юга означает провал внешнеполитической доктрины США с полной 
изоляцией президента РФ в международной повестке. Это радует, но 
надо быть еще смелее и выйти из вредоносных политических, спортив-
ных, экономических структур, подконтрольных США и их сателлитам. 
Надеяться на возвращение нормальных отношений глупо. Их уже не 
будет никогда. По крайней мере в ближайшие годы, поскольку демо-
краты теперь уже очень-очень долго не выпустят «руль» управления 
в Белом Доме, а значит негативный фон от Запада будет сохраняться.

АДЕКВАТ Z
Разлетевшиеся по всему глобусу кадры каких-то императорских по-

честей Путину и всей нашей делегации в Эмиратах внимательнее всего 
сейчас смотрят не американцы и даже не укры. Внимательнее, ревни-
вее и придирчивее всего их смотрят саудовцы. Которым совсем скоро 
предстоит давать старт своей программе приветствия - и немыслимо 
же допустить, чтобы получилось хоть на малую каплю скромнее, чем 
у соседей. Понятно, что наскоро уже ничего не переиграть, но полу-
чить представление, как будет смотреться свое в сравнении с уже яв-
ленным, все равно очень хочется.

В обоих случаях показать нагляднее, кто здесь принимающим сторо-
нам самый надежный и именно поэтому самый уважаемый партнер, 
с которым связано множество самых разнообразных планов и проек-
тов на завтра и послезавтра, было (или, во втором случае, будет) не-
возможно при всем желании.

Логика Маркова
Арабы уважают силу слова и силу духа и силу вообще. Поэтому ара-

бы очень уважают Путина и Россию. И кстати презирают украинцев 
как предателей своей русской идентичности и выбравших долю раба. 
И конечно презирают Зеленского.

Друид
Визит Владимира Путина в ОАЭ и Саудовскую Аравию преследует 

сразу несколько целей, наиболее важные из которые нужно выделить 
особо. 

Во-первых, всему миру демонстрируется, что никакой международ-
ной изоляции нет. Арабский мир обычно настроен нейтрально и хочет 
торговать со всем миром, но, на фоне конфликта на Ближнем Востоке, 
и ОАЭ, и Саудовская Аравия занимают более проарабскую позицию. 
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Хотя ни та, ни другая страна не решили воевать с Израилем и отказа-
лись поддерживать планы ХАМАС.

Но это и не важно. Ведь глядя на происходящее, в Вашингтоне, Лон-
доне и Брюсселе прекрасно понимают провал их планов по изоляции 
России и усилении конфронтации с Китаем. И уж, тем более, становит-
ся явным то обстоятельство, что ставка на Украину «не сыграла».

Во-вторых, Евросоюз, США и Британия пытались диктовать миро-
вые цен на нефть и газ не только России, но и странам ОПЕК+, а это 
прямая угроза и саудитам, и эмиратам. Визит В. Путина отчётливо де-
монстрирует всему миру тот факт, что цены на углеводороды будут 
определяться не в Вашингтоне или Брюсселе, а в Абу-Даби, Москве и 
Эр-Рияде. На этом фоне США могут попытаться поменять власть в Ве-
несуэле и такие планы у них есть. Контроль над важной с точки зре-
ния нефти страной был бы англосаксам сейчас очень кстати, но им это 
сделать не дадут.

Визит В. Путина – важный шаг в сторону создания справедливого 
миропорядка. Для этого предстоит сделать ещё очень много, но стра-
тегия российского руководства прослеживается отчётливо. Враги мо-
гут полаять относительно того, что всё это обречено на «провал». Но 
пока собаки лают – караван идёт.

Царьград ТВ
Сказать, что Запад в шоке означает не сказать ничего. Владимир Пу-

тин посещает с официальным визитом Объединённые Арабские Эми-
раты и Саудовскую Аравию. Назавтра назначена встреча с президен-
том Ирана. Изоляция России отменяетмся - вместо этого создается но-
вый союз против англо-саксов и их марионеток.

Димитриев
Красиво, конечно! Точно не похоже на встречу мирового изгоя. Но 

нужно понимать, что это восток. Они понимают, что Путину необхо-
димы мероприятия по поддержанию статуса. И таким образом хотят 
сделать его более сговорчивым у каких-то принципиальных вопросах.

Царьград ТВ
Выхода нет — готовьтесь. Путин сделал немыслимое и загнал Запад 

в ловушку века
Сегодня, когда мировые СМИ погрязли в западной пропаганде, ред-

ко можно встретить объективную оценку конфликта Запада и России. 
В сложившейся ситуации гораздо выгоднее повторять ложь, чем ру-
бить правду топором, ведь она может обернуться кровавыми послед-
ствиями. Америка, которая контролирует почти всё, кроме России, бы-
стро расправляется с теми, кто проявляет инакомыслие. 

Однако на днях авторитетное издание The Economist решило изме-
нить устоявшиеся традиции и сообщило, что политика Владимира Пу-
тина заманила весь глобалистский Запад в ловушку, которая пока что 
не захлопнулась, но уже привела к катастрофическим последствиями, 
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разрушившим главенство американского истеблишмента. США и Ев-
ропа переживают не лучшие времена, и сегодня никто не может пред-
ложить выход из сложившейся ситуации. 

Если иностранные оппоненты Путина заключат с ним дружествен-
ные соглашения, это будет означать, что господство России в букваль-
ном смысле признал весь мир. А если же наши коллеги продолжат 
совать палки в колёса, то краха системы не миновать — на примере 
Украины все усвоили опыт того, что Путин любит играть «в долгую».

Самое страшное для Запада в том, что безрассудная политика Бе-
лого дома и самонадеянные действия привели «высокие кабинеты» к 
региональным конфликтам на уровень противостояния цивилизаций. 
И если теперь предложить Кремлю перемирие или даже капитуляцию 
врага, то вовсе не факт, что Владимир Владимирович это примет.

Сегодня Россия сражается не только за своё светлое будущее, как и 
80 лет назад, она спасает население Земли от мирового эксплуатато-
ра. А для русских, как показывает история, это главная миссия.

Сергей Миронов
Правительство провалило работу по сдерживанию цен на продук-

ты птицеводства! 
 😎😎Прошло всего полтора месяца, как Президент дал указание разо-

браться с ситуацией, но реальных мер пока не видно. Разумное предло-
жение Минсельхоза сократить вывоз и увеличить ввоз курятины и яиц 
заволокитили. Потому что в ответ получили недвусмысленное преду-
преждение – вы нам ограничения, а мы вам снизим производство, со 
всеми вытекающими. Шантаж? Да, но, к сожалению, он работает!

Скурлатов live
Тема ЛГБТ, раскручиваемая коекем коегде, не смогла затмить недо-

вольство населения дорожающими продуктами первой необходимо-
стию

Мало кто понимает кстати, что это чистой воды провокация либера-
стии и представителей экономического блока Правительства (Набиул-
лина и пр.). Такое мы уже проходили в 1990  и 1991 годах, когда при 
ломящихся от товаров продуктовых базах на полках магазинов было 
пусто или выставлялись продукты и промтовары по огромным ценам.                                                                                                                            
Искусственный дефицит - любимое «оружие» любителей революций. 
Кое-кому на заметку.

Вот и сейчас невооруженным аналитическим взглядом ясно, «отку-
да ветер дует», который должен по мнению экстремистов из пятой-ше-
стой колонны расшатать внутриполитическую ситуацию в момент про-
ведения президентской выборной кампании.

Alex Parker Returns
Человеком года версии журнала Time стала певица Тейлор Свифт. 

Она обошла Зеленского, Байдена, Пыпу и даже товарища Со Си. Со-

https://t.me/mironovonline/8949
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здатель искусственного интеллекта Семен Альтман тоже не дотянул 
до этого почетного титула. Его не спасло даже то, что он является от-
крытым геем. Но чушпаны и вафлеры могут спать спокойно - Пыпа не 
победил.

Логика Маркова
Про певицу Свифт - Человека года 2023 по версии журнала Тайм. 

Рабочая версия такая. Решение это просто купили. Но купили сложно.
1. Родители Свифт очень богатые биржевые маклеры. 
2. Они построили дочь певицу Тейлор Свифт как сильный бизнес 

проект. 
3. Апофеозом стало мировое турне Свифт. Это рекордный в мире. 

Его бюджет больше чем годовой бюджет 50 стран мира.
4. Журнал Таймс заворожен супер бизнес успехом Свифт. 
5. Возможно ли, что и родители просто проплатили? Тоже возмож-

но.
6. Поэтому назначение Свифт человеком года означает и переход к 

Новому миру, когда шоу бизнес становится во главе мира. 
7. Ну и это индикатор падения Запада с олимпа человечества.

Холмогоров
Тэйлор Свифт человек года - это несколько более скандально, чем 

могло бы показаться.
Она — первая поп-звезда, получившая годовую обложку Time. Ни 

Элвис Пресли, ни Мадонна, ни Майкл Джексон этого не удостоились. 
А по сравнению с ними Свифт, все-таки, посредственность. Правиль-
ная мейнстримная белая, которая послушно принимает все позы, ка-
кие надо. 

Это как если бы у нас русским поэтом №1 объявили бы Николая Асе-
ева. 

Серьезный там идеологический кризис. Явно БЛМ повестка не ра-
ботает и они не понимают в какую сторону грести. Понадобилась бе-
лая голубоглазая блмщица и митушница, чтобы как-то эту блевотину 
продать.

Школадная лягушка со вкусом козявки - как в Гарри Поттере.

Алексей ПУШКОВ
Певица Тейлор Свифт как «Человек года» по версии журнала «Тайм»  

вызывает ряд вопросов.  Во-первых,  тправильнее было бы назвать ее 
«Персоной года в США», поскольку большой, если не большей части 
человечества ее имя мало что говорит. Она нк мировое, а в основном 
англосаксонское явление. Во-вторых, «Тайм» всегда исходил из прин-
ципа степени влияния «человека года» на мировые события. В силе 
этого на его обложках появлялись и хорошие, и плохие с точки зрения 
США персонажи, но, как правило, влияние которых на ход мировых 
событий и всемирная известность не могли быть поставлены под со-

https://t.me/logikamarkova/9286
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мнение. Влияние Свифт на ход мировых событий? Вы шутите? 
P.S. И еще одно. «Time», а за ним и многие СМИ подают это «звание» 

чуть ли как общемировое. Это не так. На это место ее «назначил» сам 
журнал - со ссылками на рейтинги среди прежде всего американской 
публики. Не более того. Иногда мнение «Тайм» совпадает с мировым 
восприятием «человека года». Но это явно не тот случай.

Образ будущего
Нельзя не заметить, что журнал Тайм выбрал Тейлор Свифт челове-

ком года не потому, что она певица, а потому, что не трансгендер. Это 
революционный разворот в сторону консервативных ценностей нака-
нуне 2024 года и его наглядная иллюстрация.

Книга Носовича
Мой стёб над прибалтами пятилетней давности обретает черты ре-

альности. В Латвии предложили разобрать железную дорогу в Рос-
сию. Я им это предлагал, когда из портов Риги и Вентспилса ушли рос-
сийские фирмы. Но я шутил, а тут на серьёзных щах... Боюсь шутить 
дальше

Димитриев
В Венесуэле опубликовали карту страны, включающую провинцию 

Эссекибо. Провели референдум и включили. Потом, допустим,  дого-
ворятся о нефтедобыче на шельфе и исключат. 

Вас не раздражает эта картографическая магия - рисовать пожела-
ния на бумаге и делать вид, что так и есть на самом деле? Помните 
как украинцы скандалили по всему миру по поводу картографическо-
го Крыма? Требовали изображать его частью Украины. Теперь вот рос-
сияне своими картами новых субъектов веселят публику. 

Представьте себе эти карты показывают детям в школе. Вот, мол, 
детки это наша территория, но никто в это не верит и попасть туда мы 
не можем. Мне кажется, что это скорее дискредитирует школу и госу-
дарство, чем даёт какой-то бонус.

Холмогоров
Венесуэла не объявила часть Гайаны частью своей территории.
Венесуэла объявила часть Венесуэлы частью Венесуэлы.
В 1831 году англичане в наглую уперли у Венесуэлы (тогда Великой 

Колумбии) часть ее территории и не отдавали под разными предлога-
ми. А потом это перешло в наследство несчастной Гайане. 

Венесуэльцы всегда говорили об ограблении и всегда требовали 
справедливости.

Ну а то, что Мадуро, которого одно время хоронили и провозглаша-
ли президентом этого, как его, Гуайдо, теперь способен на такие ходы, 
тоже говорит о том, что эпоха американского деспотизма в одни во-
рота на нашей планете закончилась.

https://t.me/obrazbuduschego2/15952
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Дюков. Историк-рационализатор
Провинция Эссекибо не принадлежит Венесуэле согласно решению 

Парижскского арбитража 1899 г. Председателем Парижского арбитра-
жа, принявшим это решение, был великий русский юрист-междуна-
родник, один из создателей современной системы международного 
права Федор Федорович Мартенс.

Холмогоров
Как-то так получалось, что Мартенс все международные дела ре-

шал в пользу Англии.

Дюков. Историк-рационализатор
Ну вот в конкретном случае решение могло быть принято либо в 

пользу Великобритании, либо в пользу стоявших за Венесуэлой США 
(отрядивших на процесс ни много ни мало бывшего президента Гар-
рисона). С юридической точки зрения никто решение Парижского ар-
битража не ставил под вопрос, Мартенс пользовался непререкаемым 
авторитетом. 

А еще Мартенс - это организатор Гаагских конференций об ограни-
чении войны.

Холмогоров
Но сейчас-то за Венесуэлой не стоят США.

Дюков. Историк-рационализатор
Стоят ли сегодня за Венесуэлой США, или нет - большой вопрос. Я 

не специалист по региону, но невозможно не заметить, что действия 
по захвату богатой нефтью части Гайаны Мадуро начал после того, как 
в конце октября Соединенные Штаты смягчили санкции в отношении 
нефтегазового сектора Венесуэлы: выдали генеральные лицензии, 
разрешающие операции с участием нефтегазового сектора Венесуэ-
лы, а также сняли запрет на вторичную торговлю. При этом (разумеет-
ся) ослабление американских санкций не коснулось связанных с Рос-
сией компаний.

С учетом того, что переговоры между США и Венесуэлой о снятии не-
фтяного эмбарго возобновились после начала Россией СВО, я не удив-
люсь, что и как сто с лишним лет назад, в нынешнем конфликте за Ве-
несуэлой стоит дядя Сэм.

Холмогоров
И все-таки буду настаивать, что надо исходить не из подозрений, а 

из реалий. А реалии таковы:
На 2022 год о признании Крыма российским официально заявили: 

Венесуэла, Никарагуа, Сирия, Афганистан, Северная Корея, Куба.
Необходимо быть лояльными к тем, кто лоялен к нам и в той степе-
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ни, в которой они лояльны нам.
В этом смысле Эссекеибо это Венесуэла, а Косово это Никарагуа.

Дюков. Историк-рационализатор
Реалии, я думаю, мы увидим уже скоро. Гайана обращается в СБ 

ООН и по поведению США мы примерно поймем суть происходяще-
го. При этом стоит учитывать, что у США могут быть два рабочих сце-
нария: 

1) помочь Венесуэле прирасти богатыми нефтью территориями и 
потом получать эту нефть дешево от Венесуэлы (условно «нефть в об-
мен на продовольствие); 

2) спровоцировать Мадуро на агрессию и ответными действиями 
взять Венесуэлу под контроль (тем более что  Венесуэле в следующем 
году выборы, да и американскому избирателю надо какой-то громкий 
успех предъявить).

Холмогоров
На тему гипотезы, что венесуэльцев провоцируют на сценарий Сад-

дама, чтобы подогнать Байдену громкую победу под выборы - тут ээээ, 
можно подскользнуться.

Буря в Пустыне  готовилась год. Тут этого года на подготовку нет.
Тогда проамериканскую позицию занял горбачевский СССР. Тут даже 

если Россия и Китай не будут воевать, они постараются превратить Ве-
несуэлу в Украину наоборот.

Дружное мировое осуждение венесуэльского захвата возможно, но 
не гарантировано. Венесуэла все-таки икона международного левого 
антиимпериализма.

Наконец, Венесуэла не гладкая пустыня - успеха военной операции 
гарантировать нельзя. 

То есть даже если Штаты разводят Мадуро, есть вероятность, что в 
итоге они разведут сами себя. Что можно только приветствовать.

Глазьев для думающих людей
Мумия британского империализма возвращается, чтобы развязать 

новую мировую войну. Английскому олигархату удалось это сделать 
дважды в прошлом веке. Но нынешнюю мировую гибридную войну 
они уже проиграли Китаю, наскакивая на нас в силу укорененной в их 
геополитике русофобии

Kynev
Типичная пиар история с единственной целью поднять имидж Ма-

дуро под выборы. Ничего кроме словесных интервенций не будет (и 
потому что  нефть в Гайане добывают уже американцы, и потому что 
против и Китай, и Бразилия,  и иные левые режимы Латинской Амери-
ки - никто авантюру не поддерживает).

https://t.me/historiographe/10360
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МИГ России
😎😎😎😎Венесуэла мобилизует армию и объявляет об аннексии Запад-

ной Гайаны, – испанское издание El Pais.

Военкор Котенок
Временным руководителем спорной территории назначен депутат 

от правящей партии, генерал-майор Алексис Родригес Кабельо. Госу-
дарственным органам поручено подготовить карту разведки и эксплу-
атации огромных нефтяных ресурсов, которые имеются в регионе.

Что касается карт государственных, то Каракас их уже представил. 
Реакция Штатов — почти никакая, и это выглядит подозрительнее все-
го.

Умный еврей при губернаторе
Про чужую войну.
Не знаю, почему сами израильтяне этого не понимают - возможно, 

мифология «избранного народа, пережившего величайшую катастро-
фу в истории» не даёт взглянуть на себя в обыкновенное зеркало. О 
худшем даже думать не хочу... Но прямо сейчас то, что я вижу по по-
воду войны в Газе и окрестностях в израильских социальных сетях, в 
том числе у профессиональных журналистов - это ни что иное, как на-
слаждение безнаказанностью от унижения и убийства беззащитных.

То, что они делают - по их же собственным словам - это не война. 
Это карательная операция, которой противостоят партизаны. 

Весь мир - в буквальном смысле этих слов - это видит, поддержка 
Израиля существует только в англо-саксонском мире и среди самых 
перепуганных марионеток этого мира (а также среди предателей Рос-
сии, этим платят), а израильские граждане удивляются, как это можно 
им не сочувствовать и нет ли в этом антисемитизма. 

У меня - точно нет, мне происхождение мешает таковым обзаве-
стись. Но не спрашивать, как же можно наслаждаться тем, что вы ка-
ратели, я не могу.

Владислав Угольный
Итак, дорогие читатели, я заявляю о своих политических амбициях 

- я буду баллотироваться в законодательное собрание города феде-
рального значения... Одесса.

К подобным выборам надо готовиться загодя, так что я сейчас на 
стадии формирования своего предвыборного штаба.

Следите за новостями.
С уважением,
Русский политик Владислав Угольный
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СЕДЬМОЕ ДЕКАБРЯ

Сегодня:
• Не будет, не будет помощи Украине!!!
• Еще раз про Киву: наш человек, и настоящее имя у него было дру-

гое,
• Перспективы собственного изготовления Украиной оружия,
• ЦИПСО убивает детей в русских школах,
• Визит Путина в ОАЭ потряс хутор до основания,
• Выборы Путина в президенты  - яркое свидетельство свободы и 

демократии в России: все  в России понимают, что останется Пре-
зидент Путин и это верное решение,

• А после выборов пора возрождать КГБ во всей славе его,
• Выступление Путина на форуме «Россия зовет» с победной пес-

нью,
• Чистки в Китае по наводке из России,
• Полезли мрази из всех щелей: пусть релоканты возвращаются

ZERGULIO🇷🇷
Такого финала голосования по вопросу помощи Украине в США не 

ожидал даже я. Пока Путина вчера по-королевски встречали в ОАЭ и 
Саудовской Аравии, Джо Байден, госсекретарь Блинкен и координа-
тор Белого дома Кирби весь день взывали к Конгрессу, пугая амери-
канцев Путиным. Основным посылом было, что Путин после Украи-
ны сразу прыгнет на НАТО., а значит и на США. По конец заявлений с 
соплей и надрывом звучало «Нельзя дать победить Путину».

Сенат США внимательно выслушал.  После чего вообще заблокиро-
вал выделение помощи 49 голосами «за», и 51 «против», что ниже по-
рога в 60 голосов, необходимого для продвижения. То есть его даже 
на голосование не вынесли!

В украинский сегмент ТГ заглядывать страшно. Масштаб встречи Пу-
тина в Эмиратах, особенно нарисованный истребителями триколор в 
небе и салют, поразил бандерiвцив прямо в сальный пятак. А голосо-
вание в США окончательно добило. Если решитесь почитать там ком-
ментарии - лучше одеться в ОЗК и противогаз. Противогазов лучше 
два. 

Доброе утро 😎😎

МАРДАН
Зима на Украине будет страшной.

МИГ России
Прекрасное в программе «ночной чушпан» Алексея Арестовича (по 

поводу очередного провала законопроекта о выделении помощи в т.ч 
Украине):

https://t.me/SergeyKolyasnikov/54483
https://t.me/mardanaka/17663
https://t.me/mig41/30610
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«Надеюсь, все хорошо осознали происходящее сегодня в Конгрес-
се? Часть американской элиты формально готова пожертвовать Укра-
иной ради своих малых внутриполитических целей».

Наконец-то дошло.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Американский сенат отказался голосовать за выделение 60 млрд 

долларов на помощь Украине. Однако, ранее Киеву анонсировали по-
ставку боеприпасов на сумму 130 млн. Повоевали хорошим американ-
ским оружием, пора и палкой-копалкой поорудовать.

Что-то знаю / Павел Данилин
Это поразительно. Я был уверен, что военное лобби додавит респу-

бликанцев, но, вероятно, было принято решение, что лучше сдать хох-
лов, но выиграть в итоге выборы президента США. Не самый очевид-
ный, между прочим, вариант по сегодняшним политическим раскла-
дам в США.

Цитата РБК: демократы ходатайствовали о завершении дебатов и 
постановке документа на голосование сенатом. Чтобы завершить про-
цедуру, решение предварительно должны были утвердить как мини-
мум 60 сенаторов. «За» высказались 49 законодателей, «против» — 
51. Таким образом, попытка начать работу по существу над законо-
проектом провалилась.

Но все же, я уверен, что деньги наркохохлофюреру таки дадут. В 
меньшей сумме, но все же дадут.

Холмогоров
Наибольшую подлянку Украине сделал, конечно,   Израиль тем, что 

громит Газу эффективно и жестоко.
Эффективность дает республиканцам чувство уверенности, что и 

без срочного выделения денег у Израиля все неплохо. А значит мож-
но поторговаться с Белым Домом по вопросу о границе.

А жестокость не позволяет голосовать за это выделение левым де-
мократам типа Сандерса. Тем более в увязке с ущемлением мигран-
тов.

А поскольку Украина привязана к Израилю (в октябре это казалось 
в Белом Доме хорошей идеей), то её это топит конкретно. О ней уже,  
по сути, речи нет.

Александр Ходаковский
Украине не торопятся давать деньги - об этом говорят сейчас все, 

кому не лень. Нет, конечно, - мгновенного краха это не вызовет, да и 
денег в конце концов дадут, когда наиграются в свои политические 
игры. Но здесь важен не сам факт оказания или не оказания помощи 
- важно отношение. Запад стал для Украины всем - ему Украина по-
святила всю себя без остатка и в переносном, и скоро будет в прямом 

https://t.me/zhivoff/11973
https://t.me/ctotoznayu/5615
https://t.me/holmogortalks/31712
https://t.me/aleksandr_skif/3040
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смысле. Запад стал предметом обОжения, парадизом, он стал ближе 
родной матери и дороже родных детей - иначе просто невозможно 
объяснить причины такого самопожертвования. И вот, как не любя-
щая мачеха по отношению к беззаветно влюблённому в неё ребёнку, 
он показывает своё нелицемерное отношение - готов удавить и умо-
рить всего лишь по причине внутренних противоречий. Каждый, кто 
живёт на этом тонущем корабле под названием Украина, и кто имеет 
возможность продраться сквозь паутину дезинформации о реальном 
положении дел, должен сегодня испытывать наигорчайшее разочаро-
вание этим эгоистичным псевдобожеством, к алтарю которого было 
принесено столько человеческих жертвоприношений.

РИА Новости
Посол в США Антонов – о словах Байдена, что Россия «не остановит-

ся» после победы в СВО: эти страшилки нужны для оправдания бас-
нословных трат на «сдерживание» России

Он отметил, что США потеряли связь с реальностью, рассуждая о ве-
роятности прямого столкновения российских и американских войск, 
это недопустимо для ядерной державы.

Дипломат добавил, что США и его «ненасытный» ВПК - прямые бе-
нефициары кровопролития на Украине.

Обыкновенный царизм
Байден не исключил атаки РФ на одну из стран НАТО после победы 

над Украиной. 
Владимир Путин очень тепло пообщался с руководством самого лю-

бимого американского сателлита на Ближнем Востоке. 
Сенат США заблокировал вынесение на голосование законопроек-

та о дополнительной военной помощи Украине. 
В Подмосковье убит Илья Кива. 
Венесуэла объявила мобилизацию, чтобы аннексировать соседнюю 

со своей страной область. 
Мировая политика оказалась в новой турбулентности. Старый кон-

сенсус вокруг войны на Украине пал. Невесело и страшно.

AGDchan
Кем бы ни был Кива, ответной фигурой должен быть как минимум 

буданов или залужный. Кива был нашим. Мы своих не бросаем. Се-
мья Залужного и семья Буданова готовьте гробы.

Анатолий Шарий
Уверен на 100%, что за Кивой следили не последние три недели, а 

узнали его привычки намного раньше. 
Его убийство «держали» до полной жопы, чтобы переключить вни-

мание стада. 
Сенат заблокировал вынесение законопроекта о помощи Киеву на 

https://t.me/rian_ru/223973
https://t.me/ordinaryczarizm/3248
https://t.me/Agdchan/12967
https://t.me/ASupersharij/25729
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голосование. 
«Депутатский десант» вместе с Ермаком откровенно сел в лужу. 
Вчера позорно отшили Зеленского. 
Чем будут воевать - неизвестно вообще. 
И вот перемога - убили Киву. Самого опасного злодея. 
Они берегли эту перемогу для стада. Уверен.

Захар Прилепин
ЕЩЁ РАЗ ПРО КИВУ
Часть первая 
Итак, Кива.
Был доверенным лицом кандидата в президенты Яроша в 2014 году.
Был в числе ораторов от «Правого сектора», выступавших на Май-

дане на митинге протеста по поводу убийства звезды Майданной ре-
волюции Сашко Билого, в свое время воевавшего против русских в 
Чечне.

Был руководителем полтавского центра «Правого сектора» и реги-
ональным руководителем «Правого сектора» на Востоке Украины. 

Был советником Арсена Авакова. 
Воевал в зоне так называемой АТО, чтобы с него сняли судимость. 

Имел награды.
Один из создателей «Миротворца». 
В мае 2015 года призывал расстреливать автобусы, следующие из 

Киева в Донецк и обратно: «Была бы моя воля, я расстреливал бы этих 
путешественников в ДНР, любителей референдумов и парадов укра-
инских военнопленных. Только жесткая позиция общества заставит 
Донбасс отрезвиться».

25 августа 2017 года в эфире телеканала «112» заявил: «Всех люби-
телей Русского мира мы просто-напросто будем стирать с лица земли 
Украинской. И это я вам точно говорю, и это придет, и это будет. Пото-
му что надо было уничтожать, вырезать и не бояться, и не пускать слю-
ни! Вот поэтому сейчас я думаю, всех тех, кто с утра тихонько подпе-
вает гимн России, или пользуются тряпочками типа колорадских лен-
точек у себя на кухне, вот всех их нужно закапывать в землю. В нашей 
стране нужна смертная казнь, и беспощадное уничтожение против-
ника и предателей».

Потом, конечно, много другого говорил. Про Россию, Сталина, Пу-
тина. В более чем восхищенных тонах. Причем начал это делать пря-
мо из Киева. За несколько лет до начала СВО.

Считалось, что вторая часть его биографии - это «украинский поли-
тический театр», постановка.

Но потом, как вы помните, Кива совершенно спокойно натурализо-
вался в России. 

А до этого я его вдруг встретил в Донецке.
Хотя я так и не понял тогда: его или него.

https://t.me/zakharprilepin/20485
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Часть вторая 
Сегодня пришло письмо.
«Прочитал твой пост про Киву. Кива был «из наших». Работал в чис-

ле прочего по военной тематике. Увиделся с ним случайно на сове-
щании. Пришел, а там Кива. Меня представили, как человека Захара 
Прилепина. Кива заулыбался и говорит: «А с Захаром мы виделись». 

Говорил абсолютно чисто на русском без тени какого-либо говора. 
Настоящее имя у него было другое».

Эпилог 
Оказывается, это был всё-таки он в Донецке. И узнал меня.
Дальше и вовсе несусветная картина, да?
Мы человека наблюдаем в одной ипостаси, а он - то ли завербован 

был очень давно, то ли с самого начала был ни тем, что мы думали.
Так вот умрёшь, и чего-нибудь эдакого и не узнаешь. Будешь о че-

ловеке плохо думать, а он на самом деле из той же структуры, что и 
ты, только выслугу не сравнить и звание у него повыше.

Ну или наоборот: умрешь и такое узнаешь, что был бы жив - посе-
дел бы от таких новостей.

Правый Григоров
Про Киву
Лично я считаю, что Кива должен был сначала отсидеть за военные 

преступления на стороне ВСУ, а не выступать экспертом по Украине на 
федеральных каналах.

Кто-то пишет, что он был нашим двойным агентом. А польза тогда 
от этого агента в чём? В принципе я был бы против и таких агентов, 
нам Азефа мало было? Но уж точно эта фигура не должна была иметь 
эфиры в России.

Однако. Это очередная операция украинских спецслужб на терри-
тории России.

А бояться должны украинские политики.
Но пока у нас политическое решение состоит в том, что Россия не 

только не уничтожает вражеских извергов в тылу Украины, но даже 
собственных коллаборационистов.

Этот гуманизм Запад не оценит.
Они должны бояться.

Русский тарантасъ
Давно, задолго до СВО сформулировал: «Хохлы - самый страшный 

тип предателя - иррациональный. Хохол предал сам себя и забесплат-
но». И ждет его страшная расплата. Кажется, многие это понимают.

Роман Алехин
Величайший теоретик войны Карл фон Клаузевиц в своём трактате 

«О войне» писал, что армия может потерпеть поражение даже тогда, 

https://t.me/grigorov_prav/2993
https://t.me/DmitriySteshin/9552
https://t.me/Alekhin_Telega/8867
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когда противник, казалось бы, бежит и победа уже близка. В его боль-
шом труде говорится, что армия должна быть в постоянном напряже-
нии и духовных, и физических сил до самой капитуляции противника 
или до полного разгрома его сил. 

А чтобы ускорить приближение победы, а также сократить потери 
нашей армии, армия тыла также не должна расслабляться до самой 
победы, а может быть и какое-то время после неё.

Заявления авторитетных экспертов о возможном скором пораже-
нии Украины - это хорошо для подавления духа противника, но они 
должны нас не убаюкивать, а добавлять энергии, чтобы ещё ускорить-
ся и быстрее победить.

Юрий Баранчик
Перспективы собственного изготовления Украиной оружия: как сде-

лать так, чтобы их не было
Идея возложить на саму Украину обязанность производить как мож-

но больше оружия для войны с Россией своими силами набирает по-
пулярность на Западе и некоторые уже готовы предпринять практиче-
ские шаги. Например, «Рейнметалл», заявивший о готовности строить 
на Украине два вида бронемашин.

Прежде всего, для производства оружия желательно, чтобы мы о 
нем не узнали, и не бомбили. Значит, придется либо потратить вре-
мя и ресурсы на строительство защищенных объектов с нуля, либо ис-
пользовать то, что есть. По примеру Гитлера.

Игорь Караулов
Это ооочень мило. Если украинцы начнут делать своими ручками 

то, что они почти два года получают на халяву, они как минимум бы-
стро столкнутся с невозможностью поставить под ружьё ещё миллион 
или даже полмиллиона человек, поскольку их ручки (и ножки) будут 
нужны в тылу, а не в окопах под Работино. 

В общем, ход буржуинских мыслей мне нравится.

Объясняет Readovka
Дети на прицеле у ЦИПсО: украинские террористы не оставляют по-

пыток спровоцировать массовые убийства в школах России
Сегодняшняя трагедия в брянской школе — не первый подобный 

инцидент. К сожалению, зачастую к тем несчастьям, что происходят 
«сами собой» — когда со своими обязанностями не справляются ро-
дители и учителя, теперь нередко добавляются и срежиссированные 
извне кровавые драмы.

Не секрет, что украинские спецслужбы активно пытаются вербовать 
российских школьников для выполнения терактов и диверсий, но вер-
бовка далеко не самое страшное из их преступлений. Неоднократно 
находила подтверждение информация о том, что группы, продвигаю-
щие идеи терактов в школах и суицида среди детей, велись с террито-

https://t.me/barantchik/13811
https://t.me/karaulovnews/4724
https://t.me/readovkaru/5170
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рии Украины.

Что-то знаю / Павел Данилин
Визит Путина в ОАЭ и СА потряс хутор до основания. В кодле Зе-

ленского почему-то свято уверены, что на Ближнем Востоке решалась 
именно судьба хуторской свинофермы. Прочитал даже несколько ана-
литических статей по теме у потомков великих укров. Вкупе с подго-
ранием пуканов и фальшивой гордостью за выкопанное ими Черное 
море, современным жителям хутора передалась безусловно, гипер-
трофированная убежденность в собственной исключительности.

Очень и очень занятные жители хутора. 
Но нет. На Ближнем Востоке, похоже, Россия решала куда более се-

рьезный вопрос, связанный с попытками США разрушить стабильность 
на рынке энергоресурсов.

Юрий Баранчик
Три встречи президента России на таком уровне (с руководителями 

ОАЭ, СА, Ирана) за два дня (при том с руководством Ирана уже после 
встреч с руководством ОАЭ и СА, то есть сначала надо было догово-
риться с ними, чтобы Тегерану показать, что игра в силе и его не кинут) 
- это не что иное, как согласование с руководством этих стран какой-то 
глобальной инициативы, с которой Владимир Путин может выступить 
на международной арене, пойдя на выборы (с Китаем эта инициати-
ва, скорее всего, была согласована ранее). И это не нефть, вернее, не 
столько нефть, сколько глобальная геополитика. Ждем начала изби-
рательной кампании.

Национальный Z Курс
Ура-патриоты писают кипятком от счастья, как Путин здоровается с 

наследным принцем. Смакуют со всех сторон. Говорят теперь-то Бай-
ден и вся элита Запада сдадутся окончательно и можно расслабиться 
гражданам России, Путин опять всё за них сделал.

Захар Прилепин
Зеленский полетит в Аргентину на инаугурацию новоизбранного 

президента Хавьера Милея.
Президент Украины прибудет в Буэнос-Айрес рано утром в воскре-

сенье.
Ранее в телефонном разговоре Милей пригласил Зеленского в Ар-

гентину.
Милей предложил провести саммит латиноамериканских стран по 

войне на Украине.
Заранее можно поспорить, что «левых» игроков (Венесуэла, Куба, 

Бразилия, Никарагуа) там либо не будет вообще, либо они будут пор-
тить всю игру Милею.

Перед нами та часть реальности, которая в России не обсуждается 

https://t.me/ctotoznayu/5621
https://t.me/barantchik/13812
https://t.me/nationkurs/29247
https://t.me/zakharprilepin/20489


ОГЛАВЛЕНИЕ 698СЕДЬМОЕ ДЕКАБРЯ

вообще. Ну, придётся рано или поздно поговорить и об этом.
О «левых» и «правых» в современном мире. И кто мы среди них.
А пока неонацист летит в гости к «правому» фрику. 
Впрочем, и Зеленский фриком казался раньше. А теперь выглядит 

просто как зло. Смешно только поначалу. Потом становится не смеш-
но. Такие они, американские «сукины дети».

Имейте в виду, если вдруг забыли: «левых» сукиных детей у США 
не бывает. «Левых» она топит. Или пытается топить. Именно поэтому 
они с нами и дружат. Ну и по старой памяти. Они ещё помнят.

Чего о нас не всегда скажешь.

МАРДАН
Зеленский поедет в Аргентину на инаугурацию нового президен-

та страны Хавьера Милея, который не раз высказывался в поддержку 
Украины.

Это уже даже не смешно. Зеленский напоминает деревенского ду-
рачка, которого пригласили на свадьбу посмеяться, а дурачок решил 
что он жених.

Где Украина, и кто ей, эта самая Аргентина? Кроме правой идеи, их 
объединяет только укрывательство нацистов. 

Россию, конечно, тоже пригласили, но поедет, скорее всего, млад-
ший помощник заместителя Лаврова. И то, потому что в Аргентине 
очень вкусно готовят мясо.

АДЕКВАТ Z
Дата президентских выборов назначена - формально 17 марта, фак-

тически ЦИК завтра подтвердит уже привычный трехдневный формат 
голосования. Кампания, таким образом, стартовала.

По этому случаю стоит напомнить, что враги внешние, во многом 
руками внутренних (или, точнее, доморощенных, но действующих в 
основном оттуда, куда давно удрали), будут всеми силами стремить-
ся ее испортить. Дестабилизировать обстановку физически, плодить 
фейки и панику, иными доступными способами пытаться изобрета-
тельно гадить в умы, преследуя ключевую цель как можно более мас-
сово делегитимизировать и ход кампании, и ее результат.

Наша с вами задача будет прямо противоположной. Внимательно 
смотреть на всех кандидатов. На трезвую и холодную голову оцени-
вать их дела, планы и качества. Соблюдать информационную гигие-
ну, помня, что атаки на умы под выборы будут вестись разнообразно 
и массированно. Помнить, что любые атаки подобного рода исходят 
от сил, которые не смеют и надеяться победить нас на поле боя, но до 
сих пор верят, что нас можно взломать изнутри.  

И, разумеется, когда придет время, обязательно дойти до участка.

Логика Маркова
17 марта пройдут президентские выборы в России, Совет Федера-

https://t.me/mardanaka/17688
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https://t.me/logikamarkova/9296
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ции назначил дату.
Прогноз - на выборах победит Владимир Путин. Он получит больше 

70% голосов при явке более 70%. В итоге будет так, что более 50% из-
бирателей в России поддержат Путина.

В связи с полным доминированием Владимира Путина в политиче-
ской системе выборы будут «референдумные» - так это называется в 
политической науке. Такие «референдумные выборы» это норма для 
всех систем, где есть явный лидер.

Политджойстик/Politjoystic
Теперь вопрос: кому доверят сказать первое слово о выдвижении 

Президента Путина? Вопрос непраздный, он скажет о раскладе сил.

Логика Маркова
Путина выдвинут в кандидаты партии Единая Россия и Справедли-

вая Россия. Но он будет баллотироваться как самовыдвиженец. Рабо-
тать на его кампанию будут естественно все. Но избирательная кампа-
ния будет минимальной.

От КПРФ будет Зюганов.
От ЛДПР будет Слуцкий.
От Новые Люди будет Нечаев. 
Будет какая то ещё неожиданная фигура. Говорят, Олег Дерипаска. 

Нынешние демиурги любят проявить «креатив «.

Юрий Баранчик
Назначение выборов – важный признак того, что Россия продолжа-

ет жить полноценной жизнью, мы уверены в своих силах и скорой По-
беде. Несмотря на то, что Запад ведет против нас экономическую, ги-
бридную и почти открытую войну, никакие демократические проце-
дуры не были отменены, в отличие от Украины, где предстоящие вы-
боры пытаются спустить на тормозах и отложить под любым предло-
гом. 

Президент России уважает граждан страны, ему важно, чтобы они 
могли свободно сделать свой выбор, ведь по-настоящему суверенное 
государство – только то, в котором граждане определяют, какой будет 
власть и каким путем страна идет в будущее.

Граждане считают участие в выборах крайне важным. Россия была 
и остается по-настоящему демократическим государством, основани-
ем которого является голос людей, их решающее мнение. Мы отсто-
яли право России и ее народа самостоятельно определять свое буду-
щее. Если не будем решать свою судьбу мы сами, решать будут за нас.

Логика Маркова
Избирательная президентская кампания 2024 пройдёт в «стиле 

нирваны». Нирвана это гармония и слияние и недеяние. 
1. Слияние. Весь почти избирательный народ России сольётся в же-

https://t.me/politjoystic/35449
https://t.me/logikamarkova/9297
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лании проголосовать за Путина.
2а. Недеяние. Путин не будет вести избирательной кампании. Он 

будет заниматься СВО. 
2б. Недеяние. Другие кандидаты не будут вести избирательную кам-

панию, чтобы не мешать Путину заниматься СВО. 
2в. Недеяние
 Избиратели хотят, чтобы Путин не вёл избирательную кампанию, а 

занимался СВО. 
3. Гармония. В недеяниии будут согласны и власть и избиратели и 

все кандидаты.
Политическая Нирвана. Но не вечная а только на время кампании.

Царьград ТВ
Заместитель председателя государственной Думы Даванков высту-

пил в защиту абортов и против политики президента. Ситуация была 
бы смешной и похожей на басню Крылова про моську, если бы не одно 
«но». Знаменитый депутат от «Новых людей» всерьез собрался бал-
лотироваться в президенты. И его всерьез используют для того, чтобы 
разрушать государство. 

Политджойстик/Politjoystic
Матвиенко: «От этих Президентских выборов зависит, в первую оче-

редь, успешность нашего российского ответа на главные вызовы вре-
мени. Но, не только. За нами, очевидно, будет следить весь мир. По-
тому что, Россия сегодня один из главных архитекторов справедливо-
го глобального будущего». 

...
Да, для внешнеполитических процессов эти выборы гораздо важ-

нее внутренних. Если честно, все в России понимают, что останется 
Президент Путин и это верное решение. Но, важна процедура, леги-
тимность результата голосования. Мы должны показать, что у нас на-
стоящая демократия и мы способны соблюдать Конституцию России 
даже в условиях СВО и санкций.

Русский Манифест | Пресса РДС
Есть во всём происходящем явный символизм, отражающий нашу 

жизнь. В день объявления даты президентских выборов одновремен-
но начали судить одного из кандидатов в президенты.

Янсен | Z
Сегодня официально начался электоральный период 2024. 
Воспользуясь случаем, напишу текст о внутренних делах в России, 

пока ещë можно. 
Послы выборов я очень надеюсь, что дадут старт проекту возрожде-

ния МГБ – то есть объединения под эгидой ФСБ ведомств бывшего КГБ, 

https://t.me/tsargradtv/64735
https://t.me/politjoystic/35451
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раздробленных в отдельные структуры в ельцинский период. 
Самым важным тут мне видится возрождение ПГУ, с расформиро-

ванием 5 службы и СВР и пересборкой на их базе полноценной раз-
ведывательной службы в структуре новой МГБ. То же самое должно 
произойти и в ряде внутренних служб. 

Нужно снижать количество акторов и объединять их в единое ве-
домство, снижая влияние межведомственных конфликтов интересов. 

Это также должно ослабить АП как инструмент, усиливая силови-
ков. 

И я знаю, что такие разговоры идут давно. Как по мне – пора. Сразу 
после выборов.

Украина.ру
😎😎В глобальной системе международных отношений происходят 

необратимые изменения - на смену приходит многополярная модель, 
заявил Путин на форуме ВТБ «Россия зовет»

Россия выступает за реально демократическую модель развития 
глобальной экономики, США же эксплуатируют и союзников, и другие 
страны, добавил президент.

На видео видно
По оценкам экспертов, в ближайшее время монополия крупных за-

падных банков будет подорвана — Путин

АДЕКВАТ Z
Слова Путина на форуме ВТБ «Россия зовет», что темпы роста эко-

номики (рассчитываем выйти по итогам года на 3,5 процента) у нас в 
этом году будут выше, чем у всех ведущих стран ЕС, болтающихся около 
нуля - это противнику по мордасам даже не наотмашь, а скорее тыль-
ной стороной ладони, когда коммуникация данного рода осуществля-
ется подчеркнуто сверху вниз. И будьте покойны - там везде это услы-
шат, и не просто услышат, но и усилят от себя. Потому что обе цифры 
счета на табло не спрятать, не переврать и не объявить пропагандой - 
и от этого там будет тем больнее и резонанснее.

И отдельной вишенкой на этот торт легла президентская реплика 
совсем вскользь, что дефицит федерального бюджета за ноябрь сни-
зился еще на треть триллиона, до менее чем 900 миллиардов, то есть 
несчастной половины процента ВВП. Более чем втрое ниже исходно 
планировавшейся величины. И во многие разы ниже, чем практиче-
ски у всех в этом, как его, райском саду.

И ключевой, наверное, смысл, который по итогам текущего проти-
востояния должен быть прошит противнику прямо в биос, будет при-
мерно таким: русофобия - это больно, потому что очень дорого и край-
не убыточно. А для самой России еще и практически незаметно, что 
должно добавлять жжения в предназначенных для этого местах.

https://t.me/ukraina_ru/179363
https://t.me/navideovidno/68675
https://t.me/politadequate/8187
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Царьград ТВ
Президент Владимир Путин на форуме «Россия зовёт»:
«Можно сколько угодно бросаться громкими угрозами и лозунгами 

в адрес России. Но вся эта шумиха не в состоянии отменить непрелож-
ный факт – работать с Россией выгодно! Было, есть и будет выгодно!»

Скурлатов live
Как и предполагал - в регионах начали продавать яйца ПОШТУЧНО.  

Вношу следующее предложение - продавать НА ВЕС.

Логика Маркова
Саммит Китай - ЕС провалился. И это очень хорошо для России. Ра-

нее стратегия Китая была стратегический альянс с Европой. Китай дол-
жен вложить инвестиции и рынки. ЕС должен вложить технологии и 
рынки. Очень выгодно. Но США жёстко потребовали от ЕС прекратить 
такое сотрудничество с Китаем. Конфликт с Россией помог США жёст-
ко подчинить ЕС и заставить ЕС разорвать отношения с Китаем. Китай 
вынужден будет минимизировать надежды на сотрудничество с Евро-
пой и должен будет меньше принимать условия врага России в лице 
ЕС.

 Чем хуже Европе - тем лучше России.

ZERGULIO🇷🇷
😎😎Мы готовы кооперироваться с Китаем и в военных технологиях 

(с) Владимир Путин
Сбывается страшный сон недотыкомок из США и Европы. Военное 

сотрудничество России и Китая.
Всегда умиляли одновременные заявления вида «США встревоже-

ны растущим сотрудничеством России и Китая» и тут же - «Россия враг 
США!», «Китай враг США!», «Душить их санкциями!». Ощущение, что 
Штаты считают всех вокруг глухонемыми.

UPD. Ровно то, о чем говорю. Свежая новость: «В Белом доме заяви-
ли, что они обеспокоены растущими оборонными отношениями меж-
ду Россией и Ираном».

Холмогоров
Такер Карлсон для Трампа обалденный вариант вице-президента
Это гарантия, что никто не будет убивать Трампа чтобы республи-

канцы проиграли выборы. Так как Такер их выиграет.
И вряд ли кто в дипстейте захочет убивать Трампа чтобы президен-

том стал Такер Карлсон.
Так что выдвинуть Такера это для Трампа гарантия что дипстейт бу-

дет потом четыре года сдувать с Трампа пылинки.

Малек Дудаков

https://t.me/tsargradtv/64710
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Будущий кабинет Трампа - худший кошмар дипстейта. До выборов 
ещё целый год - но Трамп уже формирует список транзитной коман-
ды. Так, чтобы не повторить ошибки 2016 года и сразу иметь кандида-
тов на все видные посты в госаппарате США.

Набор персоналий крайне интересный. Вернётся Стивен Миллер - 
ярый противник миграции и адвокат начала войны в Мексике против 
наркокартелей. Намечается и возвращение Стивена Бэннона - главно-
го идеолога Трампа, которого сделают главой аппарата Белого дома.

Бэннон выступает за слом всей системы дипстейта - с увольнения-
ми десятков тысячи аппаратчиков и показательными уголовными де-
лами. Поддержит его советник по нацбезопасности Кэш Пател - помо-
гавший Трампу отбиться от обвинений в связях с Россией.

Сенатору Тому Коттону прочат позицию главы Пентагона. Он в 2020 
году выступал за использование армии для разгрома БЛМ. И наверня-
ка для этого найдётся повод на втором сроке Трампа - ведь демокра-
ты будут всячески провоцировать уличные волнения. Ричард Гренелл 
станет госсекретарём - он прославился своей поддержкой правых ев-
роскептиков в Европе. И в случае возвращения к власти будет ещё ак-
тивнее расшатывать Евросоюз.

Основная же борьба развернётся за пост вице-президента. За него 
конкурируют Джей Ди Вэнс и Марджори Тейлор Грин - законодатели-и-
золяционисты и критики Украины. Но Мелания Трамп открыто поддер-
живает Такера Карлсона. Того уже ничего не держит в медийной сре-
де после увольнения с Fox News. А связка Трампа и самого популярно-
го ведущего США может стать смертельным ударом для растерявшего 
доверие американцев вашингтонского истеблишмента.

Китай - Николай Вавилов
Егор Холмогоров вполне логично развивает мой тезис о борьбе груп-

пы Си Цзиньпина с проамериканским лобби, которое царило в Китае 
последние десятилетия. 

Этот тезис об отсутствии монолитности китайского пространства к 
моему удовлетворению наконец-то заменил довольно сомнительную 
и весьма примитивную картину мира российского китаеведения, в ко-
торой Китай представлял собой монотонное красное пространство без 
групп и лобби. 

Холмогоров, конечно, прав, что Си Цзиньпина Комсомол не скинет, 
но я бы не стал утверждать, что в противостоянии армейской группы 
и Комсомола поставлена точка. Эта вековая борьба, описанная в «Ки-
тайской власти», закончится только с исчезновением США.

Юрий Баранчик
Бывший глава МИД КНР Цинь Ган работал на западную разведку?
Обратил внимание на публикацию американской газеты Politico «Си 

Цзиньпин в Китае проводит настоящую сталинскую чистку». Там гово-
рится, в том числе и о причине отставки с поста главы МИД КНР Цинь 
Гана, который пробыл на своей должности менее года.

https://t.me/shuohuaxia/13159
https://t.me/barantchik/13810
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Издание рассказывает, что настоящая миссия заместителя министра 
иностранных дел РФ Андрея Руденко в Пекине 25 июня 2023 года со-
стояла в том, «чтобы проинформировать Си Цзиньпина о том, что его 
министр иностранных дел и несколько высших офицеров НОАК были 
скомпрометированы западными спецслужбами».

Послание Руденко Си Цзиньпину «включало утверждения о том, что 
Цинь и родственники высокопоставленных офицеров ракетных войск 
помогали передавать китайские ядерные секреты западным спец-
службам».

Кстати, Politico приводит интересные факты из биографии любов-
ницы Цинь Гана, репортера китайской телекомпании Phoenix TV Фу 
Сяотянь, от которой у него якобы родился сын, являющийся гражда-
нином США:

«Фу училась в Кембриджском университете, традиционном месте 
вербовки сотрудников британских спецслужб, и впервые встретилась 
с Цинем более десяти лет назад, когда тот был направлен в китайское 
посольство в Лондоне».

Как уже писал, я не следил за карьерой Цинь Гана. И моё внима-
ние он привлёк своим выступлением на приветственном мероприя-
тии, организованном Советом директоров Национального комитета 
по американо-китайским отношениям 31 августа 2021 года, когда был 
послом КНР в Вашингтоне.

Меня поразил, как это более точно выразиться, крайне дружелюб-
ный тон его речи. Начал он так: «Уважаемый доктор Киссинджер, Се-
кретарь Лью, Посол Хиллс, Президент Орлинс, Друзья (Friends)». Далее 
в речи он ещё дважды (!) обратился «Дорогие друзья (Dear Friends)». 
Мне это как-то сразу не понравилось, резануло слух что ли. С чего это 
он такой слишком дружелюбный?

Оказалось, что мои сомнения возникли не на пустом месте. Новая 
информация по Цинь Гану даёт ещё один повод думать, что либо бри-
танские, либо американские разведслужбы нашли к Цинь Гану под-
ход.

Ну, а в проведении сталинской чистки в госаппарате КНР ничего пло-
хого нет. У нас она бы тоже не помешала. Простой пример: из бывших 
вице-премьеров правительства РФ восемь уехали жить на Запад.

Радио России
Дмитрий Певцов: «Уехали просто по недомыслию, по глупости, по 

отсутствию нормальной информации и нормального окружения. А те-
перь поняли, что там они мало кому нужны. Пусть возвращаются»

40% уехавших из России релокантов вернулись.
Народный артист России, первый заместитель председателя Коми-

тета Государственной Думы по культуре Дмитрий Певцов @Pevtsov_
Moscow в прямом эфире радиоканала «Слушаем!» на «Радио России»:

«Есть ряд профессий, которые могут обходиться без языка – балет-
ные артисты или художники. Но таких гораздо меньше, чем людей, 
которые должны владеть языком. Я считаю, что это нормально – пусть 

https://t.me/radiorossii/22185
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возвращаются. Все граждане Российской Федерации, имеющие па-
спорт, их деятельность регулируется уголовным кодексом и граждан-
ским. Если они ничего не нарушали, так пусть вернутся. Нам люди нуж-
ны в стране, нужны люди талантливые, которые тоже уехали. 

Я понимаю, что есть такое опасение, что мы примем обратно вра-
гов. Но, во-первых, более умных, более вперёд мыслящих «ждунов» 
у нас достаточно, которые остались, затаились, и никуда они не де-
лись». 

НЕБОЖЕНА
Александр Васильев, как ни в чем не бывало, вернулся в Москву и 

теперь будет преподавать в МГУ. Это он выступает перед студентами 
в Центре креативных индустрий, который относится к философскому 
факультету МГУ. 

Хочу обратить внимание Следственного комитета на его высказы-
вания о России и президенте, которые он официально делал в Литве. 
Он осудил нашу позицию по Украине еще в марте прошлого года.

Роман Сапоньков
Полезли мрази и всех щелей. Я предлагаю так же их как Шарлота, 

с уголовной статьёй и арестом. Через пару-тройку повторений у всех, 
кто поливал помоями страну из-за рубежа, отобьёт желание.

AGDchan
Похоже на Украине начинается великий перелом. В какой-то мо-

мент там все посыпется вообще. И этот момент все ближе и ближе.

Владислав Угольный 🇷
Какой перелом, хохлы нагнали слишком много резервов на север-

ный фланг Авдеевки, мы замедлили продвижение свое.
Да, есть тактической продвижение на других участках, но пока что 

тенденция к продолжению позиционки.
Все будет продолжаться ещё очень долго.

https://t.me/imnotbozhena/40000
https://t.me/RSaponkov/6541
https://t.me/Agdchan/12971
https://t.me/zola_of_renovation/6567
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ВОСЬМОЕ ДЕКАБРЯ

Сегодня:
• Дела с помощью Украине совсем плохи: Остин угрожает конгрес-

сменам,
• США намерены убедить Россию пойти на переговоры: какие еще 

переговоры, когда мы уже победили?
• Трагическая дата: в этот день три предателя-алкоголика, про-

клятые за это своими народами, уничтожили величайшую страну в 
мире, которую мы еще восстановим,

• Русская армия ведет наступление на всех фронтах и везде де-
монстрирует успехи! Успехи, правда, очень маленькие, 

• Так что не надо заливать все копиумом, не будет сейчас пермо-
ги,

• Смог ли противник зафиксировать взлет носителей: диалог экс-
пертов,

• Неожиданный конец напряженной интриги: Путин все-таки со-
гласился выдвинуться в президенты,

• Легитимизация Путина как кандидата в президенты идет че-
рез Жогу,

• Торжество справедливости: Финляндия отказалась выдавать 
Славяна Украине и выпускает его на волю,

• Для пиар-войны требуется специальная пиар-ЧВК,
• Размышления главы разведки о событиях и тенденциях: мы вез-

де побеждаем, а враг бежит,
• Вся планета спокойно понимает: на самом деле Путин - человек 

года, а не какая-то там Тейлор Свифт,
• По следам визита Путина в ОАЭ: яростный нахрюк из Великобри-

тании,
• Многополярный мир во главе с Россией идет на смену обанкро-

тившемуся однополярному, но Запад нашел уязвимое место: поче-
му растут цены на яйца и колбасу, а правительство позволяет эми-
грантам про это клеветать?

• Когнитивное оружие врага направляет руководство ЦБ против 
интересов страны: ключевая ставка будет повышена до 17%,

• Возвращение смертной казни: надежда есть, только в список 
надо добавить антигосударственную агитацию и пропаганду,

• Кому нужна эта петушиная Олимпиада с трансами, можно ли 
кричать «Русские, вперед», и другие новости спорта,

• Каково единственное разумное объяснение ненависти к нам га-
старбайтеров, как враги организуют их завоз миллионами, а также 
в чем гарантия отсутствия в России нацизма,

• Где на самом деле происходит геноцид,
• Как убивали Одессу-маму
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Царьград ТВ
Ллойд Остин и его шантаж: Или дайте оружие и деньги Киеву, или 

ваша родня пойдёт воевать с русскими на Украине
Журналист Такер Карлсон поделился в соцсети Х скандальной ново-

стью. По его словам, глава Пентагона Ллойд Остин на закрытом бри-
финге с конгрессменами, где должен был выступить Зеленский, угро-
жал американским законодателям отправить их родственников «сра-
жаться с Россией» в случае, если они не поддержат запрос о новой по-
мощи Украине.

На публикацию обратил внимание Илон Маск, уточнивший у жур-
налиста, насколько достоверна его информация. На что Карлсон отве-
тил, что этим словам Остина есть подтверждение.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Украинизация Америки 
Глава Пентагона Ллойд Остин угрожал конгрессменам, что отправит 

их семьи воевать с Россией, если они не выделят помощь Украине.
Маск в шоке 😎 Мы тоже слегка удивились тому, насколько дегради-

ровала администрация США при Демпарии.

ZERGULIO🇷🇷
В США скандал. Журналист Такер Карлсон пишет: «Администрация 

Байдена открыто угрожает американцам из-за Украины. Вчера на се-
кретном брифинге в Палате представителей министр обороны Ллойд 
Остин сообщил членам Палаты представителей, что, если они не вы-
делят больше денег для Зеленского, «мы отправим ваших дядей, дво-
юродных братьев и сыновей бороться с Россией». Платите олигархам, 
или мы убьем ваших детей».

Потом в комментариях Илон Маск спрашивает его: «Он правда так 
сказал?». И Такер Карлсон отвечает: «Да, правда. Есть подтвержде-
ния». И далее Вивек Рамасвами, второй по популярности после Трам-
па в Республиканской партии пишет: «Когда аргументы не работают, в 
ход идут угрозы».

Такер мужик конечно отважный, в Штатах за такое можно и в ДТП 
попасть. И застрелиться случайно трижды в голову. 

Представьте себе Шойгу, угрожающего Госдуме или Совету Федера-
ции отправить их детей на войну, если не дадут денег. Причем не на 
СВО, а на войну в Африке где-нибудь. Дичь? Для США нормально. За 
исключением того, что подобные заявдения Ллойда Остина - это уже 
похоже на агонию администрации Байдена. Нытье которого вместе со 
всеми помощниками и советниками никак не помогает. 

А наши тем временем отбили важную высоту западнее Клещеевки. 
Плюс скоро еще будут интересные новости. 

Доброе утро  😎😎

Дмитрий Медведев

https://t.me/tsargradtv/64756
https://t.me/zhivoff/11995
https://t.me/SergeyKolyasnikov/54509
https://t.me/medvedev_telegram/419
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Примитивный шантаж Конгресса США 
Администрацией Байдена  совсем не нов и имеет исторические пре-

цеденты. «Дайте денег нашему парню (вставьте нужную фамилию), а 
не то придётся начать войну с русскими», – так говорили разные аме-
риканские президенты в самые разные времена, выколачивая долла-
ры из своих законодателей. 

Вопрос сегодня в другом:
 1. Никогда не выбивали столько денег для второстепенного госу-

дарства, находящегося в стадии распада.
 2. Никогда так агрессивно и нагло не выбивали деньги для страны, 

в открытую коррумпировавшей     действующего президента США и 
членов его семьи.

 3. Никогда, начиная с Карибского кризиса, не была столь реаль-
на угроза прямого столкновения России и НАТО с переходом в третью 
мировую. 

Это новое явление в американском политическом дискурсе, создан-
ное АО «Джо, Хантер и партнёры». Впереди у них маячит перспектива 
импичмента (что вряд ли) и проигрыша на выборах (что весьма веро-
ятно). Отсюда хамский шантаж, непрерывная истерика и дикие намё-
ки в наш адрес.

Деньги Администрация и их запуганный выкормыш, конечно, полу-
чат. Не сейчас, так в новом году. Чтобы любой ценой продолжить биз-
нес на войне. И за это бабло польются новые реки крови, ответствен-
ность за которые несёт семейка Байденов и вся их бандеровская сво-
лочь.

Роман Сапоньков
Стали проявляться границы торга вокруг военной помощи быв. Укра-

ине. Как я и предполагал, демократы с республиканцами торгуются в 
предвыборный год. Договорятся, конечно:

«Администрация президента США может пойти на уступки респу-
бликанцам и ужесточить миграционную политику, чтобы те одобрили 
военную помощь Украине, сообщает Reuters. Белый дом может согла-
ситься на расширение процедуры ускоренного выдворения и ужесто-
чение процедуры проверок беженцев. 

Кроме того, заместитель советника Байдена по нацбезопасности 
Джонатан Файнер заявил, что США намерены вынудить Россию пойти 
на переговоры с Украиной на условиях Киева к концу 2024 года».

Надеюсь, что вал аналитики в Телеграмме, который дружно форсил 
тему окончания военной помощи, был нашим псиопом, а не искрен-
ней уверенностью.

ZERGULIO🇷🇷
😎😎 США намерены убедить Россию пойти на мирные переговоры

по Украине на выгодных для Киева условиях к концу 2024 года. Усло-
вия мира должны быть приемлемы для Украины и опираться на Устав 

https://t.me/RSaponkov/6550
https://t.me/SergeyKolyasnikov/54513
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ООН в части суверенитета и территориальной целостности страны.  Ва-
шингтон хочет подтолкнуть Москву к выбору: либо этот вариант с пе-
реговорами, либо «они будут иметь дело с более сильной Украиной, 
опирающейся на более мощную промышленную базу в США и Европе 
и внутри Украины, а также более способной вновь предпринять насту-
пление. 

(с) первый заместитель советника президента США по нацбезопас-
ности Джонатан Файнер

Что значит «убедить»? Пафосно приказать отдать Крым и Донбасс, 
а потом состроить глаза срущей собаки и добавить «Ну позязя»?

И что значит «промышленная база США и Европы внутри Украины»? 
Типа настроят заводов, по которым мы не будем из вежливости стре-
лять? 

ДБ (с)

Kotsnews
Всё-таки неисправимые оптимисты эти наши заокеанские «партнё-

ры». Контрнаступление Украины провалили, на голодный паёк Киев 
поставили, о крупном пакете помощи договориться никак не могут. А 
всё туда же — грезят будущей капитуляцией России.

Старше Эдды
«Они будут иметь дело с более сильной Украиной, опирающейся на 

более мощную промышленную базу в США и Европе и внутри Украи-
ны, а также более способной вновь предпринять наступление», пояс-
нил замсоветника. По его оценке, западные страны окажутся «на го-
раздо более прочном фундаменте, нежели сейчас». (Первый замести-
тель советника США по нацбезопасности Джонатан Файнер).

Год назад подобная угроза действительно выглядела угрозой. Мы 
отступали, битва под Бахмутом была в самом разгаре и её итог еще не 
был до конца очевиден, противник наращивал силы,а мировой кри-
зис порохов и артиллерийских боеприпасов, о себя сильно не заявлял. 

Также не было полной ясности о том,какие колоссальные потери 
понесёт противник и в какой момент хохол начнет испытывать лютую 
нехватку людей. 

Теперь же Джонатану Файнеру можно выдвинуть встречные требо-
вания: полностью прекратить поддержку Украины,отказаться от защи-
ты Прибалтики,признать все те территории Украины,которые мы ос-
вободим нашими законными территориями и естественно забыть как 
о приёме Украины в НАТО,так и о вообще какой-либо военной под-
держке этой территории. Снять все санкции и оплатить неустойку. Тог-
да мы к концу 2024 года будем готовы выслушать предложения о мир-
ных переговорах. Дипломатия-дело такое.

Объясняет Readovka
США хотят заставить Россию пойти на мир с Украиной в 2024 году, 

https://t.me/sashakots/43798
https://t.me/vysokygovorit/13750
https://t.me/readovkaru/5182
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вот только это «абсолютно нереалистично»
Первый заместитель советника президента США по национальной 

безопасности Джонатан Файнер пообещал, что Штаты добьются мира 
на Украине. И этот мир будет на условиях Украины.

Поскольку в настоящий момент незалежный боксёр стоит на рин-
ге пошатываясь и принимает лицом удары, чиновник уточнил то, как 
именно планирует достичь успеха. США и ЕС работают над расшире-
нием возможностей своей военной промышленности — к тому же, 
хотя это и не было проговорено, там, глядишь, и Израиль отмашется 
от своей войны.

И проблема даже не в том, что украинские солдаты всё меньше хо-
тят умирать, и рекруты прячутся от военкоматов. Своя экономика у 
страны, считай, отсутствует, а разговоры про будущий ВПК незалежной 
звучат как утончённое издевательство. Ключевая сложность в том, что 
все эти «хотелки» и «заставлялки» не учитывают позицию России. В 
Вашингтоне, как и два года назад, просто не могут принять того факта, 
что у нашей страны могут быть какие-то там национальные интересы.  

Мы ни в коем случае не должны идти на поводу у тех, кто проигры-
вает на поле боя и теперь пытается, размахивая руками и угрожая ту-
манными карами в будущем, выцыганить свои условия мира на голом 
нахальстве. Наш противник трескается, от него на полном ходу отва-
ливаются запчасти. Украинская армия в тяжёлом положении, и надо 
её продолжать бить всеми доступными предметами по всем подстав-
ленным местам, пока она не завалится набок.

Давайте будем честными: с нашим противником много раз пыта-
лись по-человечески, но он понимает только прямое физическое на-
силие — причём прямо сейчас. Без живительной палки над головой, 
его одолевает искушение нарушить любой договор. Соответственно, 
пока наши задачи на Украине не выполнены, «шоу маст гоу он». И пре-
красно, что это осознают в Кремле.

Мир в 2024 году действительно должен быть заключён.
Только на наших условиях.

Вадим Трухачёв
😎😎 США действительно думают о прямой войне с Россией. Правда,

не ядерной. И это не «недопустимая риторика», а проза жизни.
И уже началось информационное прощупывание почвы. Генерал 

Милли сказал, что убивать русских - можно и нужно. Теперь и сам Бай-
ден выдал своё «бессознательное».

Похоже, там понимают, что ресурсы Украины ограничены. Страны 
Европы впрямую воевать с Россией не готовы. Пытаются уговорить Тур-
цию и Азербайджан, но не факт, что выйдет...

А если не выйдет - придётся воевать самим США и Британии. Види-
мо, проверяют готовность своего народа...

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА

https://t.me/vadimvts1/5040
https://t.me/notes_veterans/14062
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Тем не менее, война с НАТО по факту уже идёт. Несмотря на все пе-
рипетии с поставками вооружения и денег, Запад уже поставил укра-
ине большое количество военного вооружения, организовал постав-
ку большого количества наемников, предоставил своих военных со-
ветников и экипажи некоторых сложных вооружений, например та-
кие как РСЗО Хаймерс и системы ПВО Патриот. Не стоит так же наде-
яться на то, что все украину бросят прямо сегодня. Не для того всё 
это начиналось. Победы завтра не будет. Со скрипом, но думаю Кон-
гресс прогнут и они выделят необходимые средства. Выделят потому 
что выгодно это сейчас в США всем. И республиканцам и демократам. 
Просто у них разный взгляд на то, как эта война должна идти и закон-
чится. Так же разные кошельки, в которые идут дивиденды от этой во-
йны. Когда (если) договорятся обо всех нюансах всё согласуют. Плюс 
нужно не забывать про предвыборную кампанию в США. Противни-
кам действующего режима нужно что-то противопоставить на выбо-
рах, поэтому они давят на больную мозоль избирателя - зачем тратить 
деньги на непонятную никому украину, которая далеко, когда у нас в 
стране куча своих проблем? И это работает.

Прямое столкновение со странами входящими в альянс всё же воз-
можно, например с Польшей или Прибалтикой. Но если данное стол-
кновение и будет происходить, то полагаю без активации 5 статьи Уста-
ва НАТО.

Правый Григоров
Наглость англосаксов заключается в том, что они пытаются запре-

тить нам распоряжаться на своей же русской земле. Это если бы мы 
запрещали американцам распоряжаться во Флориде или Техасе.

Мы не нападали на Украину. Это Украина напала на русских на рус-
ской же земле.

Холмогоров
- Александр напал на меня и вынудил вторгнуться в Россию.
Вот И Всё У Них Так.
Все время мы на них нападаем и они вторгаются в Россию.
Фильм Ридли Скотта «Наполеон» производит странное впечатле-

ние.

Скурлатов live
Белый Дом подтвердил, что будет воевать с Россией до полной капи-

туляции Москвы со сдачей Крыма и других освобождённых от укро-фа-
шистской хунты территорий  в конце 2024 г., то есть к выборам прези-
дента США.  

Репарации 2 триллиона долларов и отправка В. Путина в Гаагу идут 
в «пакете» мирного соглашения. Потрясающая наглость, конечно.  Од-
нако любопытно здесь другое. 

Госресурс, управляемый М. Симоньян - RT ловко дезавуирует истин-

https://t.me/grigorov_prav/3008
https://t.me/holmogortalks/31738
https://t.me/skurlatovlive/12216
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ные намерения США, представляя их как инициативу «доброй воли». 
Вот почему крайне необходим межведомственный координирую-

щий государственный орган в виде министерства информации или 
хотя бы агентства, подчиняющийся  напрямую ВВП, который задавал 
бы идеологию госмедиа. 

Иначе будет  и дальше - «лебедь, рак и щука», то есть вместо сим-
фонии получим очередную идеологическую информационную како-
фонию различных «башен» Кремля,  часть которых выступает за капи-
туляцию, а другая за Победу в СВО. 

Президент должен навести порядок в данном вопросе.

Логика Маркова
Никто с Зеленским вести переговоры не будет. Он потерял все воз-

можные переговорные позиции. Это заявил Виктор Медведчук в сво-
ей статье. А он знает. Это означает, что Россия формально указывая на 
свою готовность в любой момент начать переговоры о мире с руко-
водством Украины, фактически холодно отвергает возможность пере-
говоров с полностью дискредитировавшим себя и уходящим с поста 
президента Украины Зеленским. 

То же самое было в последний год Порошенко.

Сергей Миронов
😎😎 Сегодня трагическая дата, поворотный момент нашей истории, 

который непреходящей болью напоминает о себе каждый день. 8 де-
кабря 1991 года тогдашние руководители РСФСР, Украины и Белорус-
сии собрались в Беловежской пуще, чтобы положить конец существо-
ванию Советского Союза.  

😎😎 Возможно, тогда Ельцин, Кравчук, Шушкевич и иже с ними не 
могли в полной мере оценить страшные последствия этого решения. 
Но, скорее всего, они даже не думали о будущем, все их мысли были 
заняты настоящим – их политическим настоящим и теми заманчивы-
ми перспективами, которые перед ними открывались. 

Люди, пришедшие во власть под лозунгами свободы и народопра-
вия, напрочь забыли о народе и сбежали от него в заповедные места, 
чтобы без помех воплотить в жизнь давний завет тиранов и диктато-
ров – «разделяй и властвуй». 

😎 До сих пор кровоточит рана, нанесенная развалом СССР. Именно
Беловежский сговор сделал возможным возрождение бандеровщины 
и нынешнюю кровавую междоусобицу. Только безоговорочный раз-
гром укронацизма, только наша неизбежная победа повернет вспять 
разрушительные процессы, запущенные 8 декабря 1991 года!

Логика Маркова
8 декабря трагический день нашей истории. В Беловежской Пуще 

состоялся заговор по разделению страны, Союза. Участники заговора, 
Елтцин, Кравчук, Шухевич, прокляты за это своими народами. А боль-

https://t.me/logikamarkova/9323
https://t.me/mironovonline/8962
https://t.me/logikamarkova/9306
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ше всего проклят народом  тот, кто должен был их арестовать, но не 
проявил волю, не арестовал заговорщиков - Горбачев.

Это урок всем политикам.

Объясняет Readovka
32 года назад в Беловежской пуще распустили СССР
Главное, что мы должны понимать по этому поводу: это был вопрос 

не о будущем советской власти, не о политическом режиме. Размоло-
тили страну, которую собирали столетиями. Усилия Алексея Михайло-
вича, Екатерины Великой, Рюриковичей — прахом пошло всё.

Существовали ли объективные предпосылки к распаду СССР? Да. 
Был ли этот распад предопределён? Нет. Советский Союз был оконча-
тельно распущен благодаря недоброй воле конкретных людей.

СССР разделили по прежним административным границам. Реше-
ние это — самое простое, и оно здорово сэкономило невеликие ин-
теллектуальные усилия принимавших его светочей политической мыс-
ли. Однако оно, разумеется, было и не самым умным, а политические 
элиты новых держав плохо понимали, что им досталось сложное и 
спорное наследство. Что такое гибкость и компромиссы, они не знали 
вообще. Результаты этого шедеврального решения мы можем наблю-
дать прямо сейчас — достаточно в Донецк съездить, полюбоваться.

8 декабря 1991 года три алкоголика формально завершили распили-
вание наследия столетий — и мы вынуждены учитывать решение этих 
алкоголиков просто как факт реальности. Однако никакого уважения к 
нему быть не может. Никаких моральных обязательств оно не порож-
дает. Естественно, сейчас не та же ситуация, что век назад, и никто не 
говорит о том, чтобы силой восстанавливать границы 1985 года. Тем 
не менее многие последствия тогдашних шагов аукаются нам и сегод-
ня, и их ещё предстоит преодолеть. Они касаются даже не того факта, 
что мы должны палкой выбивать из мирового сообщества признание 
Севастополя русским. Они касаются и восстановления оставшимися 
за границей производств — уже на нашей территории. Касаются ком-
муникаций между странами, касаются разорванных семей и нашего 
разорванного на части народа.

Авторам Беловежских соглашений когда-нибудь поставят памятник. 
В качестве постамента сгодился бы простой жилой дом из абхазского 
Ткварчели, таджикского Душанбе или луганского Северодонецка. Они 
его заслужили.

Умный еврей при губернаторе
А вот когда сегодняшние либералы, кривляясь, показывают фото пу-

стых прилавков позднего СССР, издевательски вздыхают: «такую стра-
ну просрали», становится понятно, что уровень их политической мыс-
ли - мальчиш-плохиш. Родину они продавали и продают - за вкусно 
пожрать и купить что-то без очереди в чистом торговом зале. За кор-
зину печенья. 

Можно и по другому сказать. Они во всем подобны Исаву, продав-

https://t.me/readovkaru/5179
https://t.me/governorsjew/8959
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шему первородство за чечевичную похлебку. «Дай мне красного это-
го» - а нематериальное забирай, я жрать хочу. 

Это - мышление «русской интеллигенции», другого нет и не было. 
За это и проклята во веки веков.

Правый Григоров
История с коммунистами сыграла злую шутку. К сожалению за наш 

русский счёт.
Коммунисты называли Россию самой ужасной и недоразвитой стра-

ной мира, тюрьмой народов.
Наши геополитические противники и СССР называли так, тюрьмой 

народов и недоразвитой страной.
И сегодня наши коллаборационисты и «либералы» ведут борьбу с 

Российской империей, называя нас тюрьмой народов и отсталой стра-
ной.

Правда в том, что Российская империя перед революцией была са-
мой динамично развивающейся страной с передовой наукой и луч-
шим образованием, страной, которая проводила индустриализацию 
и была миром-экономикой. 

И СССР не был никакой тюрьмой народов, разве что тюрьмой для 
русского народа. И точно не был империей зла. А в 1991-м СССР был 
большой технологической державой.

Поразительно, как коммунисты сначала убивали Россию, а потом 
коммунистическая номенклатура убила даже СССР.

БЕЛРУСИНФО
Глава ЛНР Леонид Пасечник подписал иск за расследование неза-

конной ликвидации Советского Союза
Главный редактор БЕЛРУСИНФО Максим Славин задал главе Луган-

ской народной республики вопрос о необходимости дать правовую 
оценку незаконной ликвидации СССР.

«У нас у всех была большая, настоящая мощная страна», — сказал 
глава региона и присоединился к народной инициативе.

Правый Григоров
Почему важно помнить историю
Про международное право
В 1449 году в тяжелейших условиях для Отечества нашего между ве-

ликим князем литовским Казимиром и Государем всея Руси москов-
ским великим князем Василием Тёмным был заключён договор, по 
которому мы отказывались на вечные года от Смоленска и Смолен-
ской земли.

К 1991 году мы относимся так же как отнёсся к 1449 году государь 
Василий Третий в 1514 году, нарушив «международное право» и вер-
нув Смоленск и Смоленскую землю. Ранее в 1503 году Иван Третий 
вернул Чернигов.

https://t.me/grigorov_prav/3013
https://t.me/belrusinfo/28419
https://t.me/grigorov_prav/3021
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В 1356 году Чернигов вместе с Брянском был захвачен Литвой. Поч-
ти 150 лет мы ждали и не забывали. Почему же мы должны забыть, 
что 100 лет тому назад Ленин как Литва в 1356 году опять отнял Чер-
нигов у России, а в 1991 году Ельцин закрепил это навечно?

Нет. Россия, покуда жива, всегда вернётся за своим, а международ-
ное право оккупации русских земель будет прекращено.

Правый Григоров
По итогам войны к России присоединили только Калининград.
Малороссию, Новороссию, Белоруссию, Южный Урал и Южную Си-

бирь от России отсоединили.
Хотели ещё Карелию отсоединить. Спасибо президенту Финляндии, 

который при Хрущёве настоял на ликвидации Карело-финской ССР.
А то бы и Петрозаводск с Валаамом были бы сейчас заграницей.

Логика Маркова
Военная логика. Армия России наступает на всех стратегических на-

правлениях, а ВСУ везде находится в обороне. И везде у армии России 
есть успехи. Но это минимальные тактические успехи.

Владислав Угольный 🇷
Не, серьёзно, это, конечно, будет хорошим подарком к НГ, если мы, 

допустим, отбросим хохла от Артемовска. Или если мы вытолкаем хох-
ла за Жеребец.

Это все хорошо, и это реальные задачи, с которыми наша армия 
рано или поздно справится, особенно если хохол сконцентрируется 
именно на Авдеевке.

Но не надо раньше времени переходить на ультрапобедное настро-
ение. Не заливай весь копиумом, пожалуйста. Говорю вам как чело-
век, изрядно его поставлявший с октября 2022 года. 

Хохол не сломлен, и его слом без дополнительной мобилизации 
потребует ещё довольно большого времени.

Наш наступательный потенциал рано или поздно исчерпается и по-
требует восстановления.

Дураки, которые говорят, что щас перелом наметился - дураки. Пе-
релом наметился 21 сентября 2022 года, после которого мы проиграть 
никак не могли.

Тормоза же проснулись к осени и зиме 2023 года с опозданием в 
год и сейчас решили гнать перемогу.

Не будет сейчас перемоги.
Будет ещё года два ликвидации хохлов в промышленных масшта-

бах артиллерийских дивизий.
Более того, победа сейчас = поражение стратегическое.
Нам нужна война чтобы победить. Увы увы увы. 
И поэтапная демобилизация мобилизированных.

https://t.me/grigorov_prav/3023
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Олег Царёв
Фронтовая сводка 8 декабря 
Вынужден снова писать, что на Херсонском направлении без пере-

мен. Но надо понимать, что за этим стоит тяжелая боевая работа. ВСУ 
продолжают попытки расширить контроль на лесополосу через доро-
гу от Крынок. В самих Крынках продолжаются бои, группировка ВСУ 
сокращается, но не иссякает. В районе Кинбурнской косы отмечается 
усиление обстрелов со стороны ВСУ.  

На Запорожском направлении снег. По этой причине артиллерия 
работает без корректировки дронов. Атаки ВСУ продолжаются. Север-
нее Вербового продолжаются бои. Армия России улучшает позиции 
на этом участке, а также у Новофедоровки.

На Южно-Донецком направлении при поддержке артиллерии ВС 
РФ внезапно атаковали со стороны Новодонецкого в направлении Зо-
лотой Нивы, однако противник смог удержать позиции. В Марьинке 
тоже без изменений. Последние позиции ВСУ не отдают, продолжа-
ются ожесточенные встречные бои.  Но попытки противника контра-
таковать остаются без успеха.

На северном фланге Авдеевки армия России существенно продви-
нулась по обе стороны ж/д линии в сторону Очеретино. Также наши 
подразделения широким фронтом продвигаются в сторону Новокали-
ново, попытки ВСУ зайти в тыл отбивают. В самом Степовом идут тя-
желые бои, плюс ВС РФ стараются продвинуться южнее села. ВСУ на 
этом участке бьются очень ожесточенно. Территория АКХЗ по-прежне-
му под ударами российской авиации и тяжелой артиллерии. На земле 
наши стараются укрепить свои позиции на окраинах. На южном флан-
ге ВС РФ заняли карьер за поселком Виноградники. А вот у Северно-
го и Тоненького идут ожесточенные бои, успеха нет ни у одной из сто-
рон. 

На Артемовском направлении ВС РФ сохраняют инициативу в Кле-
щеевке. На высотах идут стрелковые бои. На северном фланге наши 
подразделения продвинулись со стороны Берховского водохранили-
ща – в Вальяновском питомнике взят ключевой опорный пункт. Также 
удалось зайти на территорию Богдановки с северо-востока, само село 
находится в низине и представляет собой одну улицу. Далее начина-
ются окраины Часов Яра. На севере Соледарского участка продолжа-
ются атаки армии России на рубежах Раздоловка-Веселое-Белогоров-
ка, есть продвижение.

На Купянском и Краснолиманском направлениях контратаки ВСУ 
у Торского и в Серебрянском лесу наши уверенно отразили. Продол-
жаются мощные бои на рубеже обороны Синьковка-Петропавловка, 
половина Синьковки за нашими. За дальнейшее продвижение идет 
борьба. 

Сегодня ВКС РФ впервые за 79 дней провели полноценную ракет-
ную атаку по целям ПВО и ВПК. Взрывы были в Павлограде Днепропе-
тровской области,  в ТМЗ Малышева в Харькове. 

https://t.me/olegtsarov/9486
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Представитель Байдена Джон Кирби снова подтвердил, что США не 
в состоянии дать Украине какие-либо гарантии относительно дальней-
шей помощи из-за позиции Конгресса, который никак не придет к со-
гласию по запрошенным Белым Домом деньгам.

Проблему разобщенности и смятения Запада в отношении Украины 
обсуждает CNN. То самое CNN, которые оголтело поддерживали укра-
инскую политику Байдена теперь транслирует, что Президент России 
дождался этапа истощения. Со стороны Украины фронт не двигается. 
В Киеве чувствуется ощутимое ослабление морального духа. Все го-
ворят о разногласиях между Зеленским и Залужным. В Европе при-
ближаются выборы, и оттуда смотрят за океан. А за океаном идет своя 
игра между республиканцами и демократами. Россия же неуклонно 
усиливает давление на линии соприкосновения. Как я и писал все вре-
мя с начала СВО — положение на фронте станет определяющим для 
развития конфликта.

Военкор Котенок
Ночью и утром был нанесен ракетный удар по целям на территори 

Украины. 
Взрывы прогремели в Киеве, Харьковской, Днепропетровской и Пол-

тавской областях.
Прямо сейчас вражеские паблики сообщают о повторных пусках.

Мир сегодня с «Юрий Подоляка»
Утренний удар ВКС РФ по Павлограду (Днепропетровская область).
Напомню, били по нему «Калибрами». Судя по тому, что все взрывы 

на земле и очевидное штатное срабатывание БЧ ракеты, украинское 
ПВО (на видео видно несколько выходов ракет) било пальцем в небо 
(хотя одна ракета упала вдалеке, возможно ее сбили). Остальные лег-
ли очень кучно. 

Прилетело знатно. Судя по видео, украинское ПВО становится все 
дырявее и дырявее. И именно это в первую очередь власти и пытают-
ся скрыть от населения

АДЕКВАТ Z
Рано утром обработка бандеровских тылов дальней авиацией воз-

обновилась после двух с половиной месяцев паузы. Били не по энер-
гетике, иначе это было бы видно сразу. Цели узнаем из сводки, скорее 
всего - из завтрашней. 

Взлет носителей противник зафиксировать не смог - визги о ракет-
ной атаке начались только после пусков, а не за несколько часов до 
них, как обычно бывало раньше. Сами пуски, как утверждают хохлы, 
совершались с северо-востока, а не из привычной зоны в районе Кас-
пия, что должно было дополнительно сократить время на реакцию. 

Следует ожидать, что массированные атаки крылатыми ракетами и, 
вполне возможно, не только ими (разная баллистика этой ночью тоже 

https://t.me/voenkorKotenok/52608
https://t.me/yurasumy/11826
https://t.me/politadequate/8190
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летала и порождала вторичные эффекты с заревом на полнеба) сно-
ва будут регулярными - в режиме если не ежедневном, то через день. 
Каков именно замысел увязки этих ударов с действиями на земле, ду-
маю, примерно поймем, оценив интенсивность и цели двух-трех сле-
дующих ударов.

Дмитрий Конаныхин
«Взлёт но-си-те-лей про-тив-ник за-фик-си-ро-вать не смог».
Ещё раз.
«Взлёт но-си-те-лей про-тив-ник за-фик-си-ро-вать не смог».
Гм. Вы верите? Я — нет. Извините. Тут могут быть только два вари-

анта: фантастический и ужасный.
Или русская стратегическая авиация внезапно стала невидимой для 

очень старательных и технически прекрасно вооружённых американ-
цев, что вряд ли: стратегов во время войны пасут вплоть до агентуры 
вокруг аэродромов. «Это фантастика!»

Или американцы демонстративно не сообщили своим подслепова-
тым сукиным сынам о взлёте русских стратегов.

А вот это... А почему? А об этом киевским кровавым клоунам даже 
думать страшно: подслеповатая свинья никогда не видит, с какой сто-
роны подходит профессиональный кольщик.

Взвизг, хрип, горящая солома, запах палёной шерсти, вскрывается 
брюхо, кровь и кишки на колбасу, нутряное сало на смалец, всё дерь-
мо долой — кости, голову на холодец, мясо и сало — настоящим хо-
зяевам.

И нет свиньи.

Роман Сапоньков
Я бы ещё опасался мощных ударов ВСУ перед выборами президен-

та РФ. Раскачивание эмоциональных качелей зрада-перемога впол-
не может быть обоснованием информационного наката «хохлы почти 
всё».

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Пишут жены мобилизованных, некоторых возмутили мои слова, что 

их мужья ушли на фронт добровольно. 
Исправляю свою ошибку. В полным смысле добровольной мобили-

зацию конечно назвать нельзя. Не смотря на то, что почти никто от мо-
билизации не прятался, а многие сами пришли в военкомат, это нель-
зя считать добровольным актом. 

Они были призваны по закону нашей страны в тот момент, когда 
это было действительно необходимо. И мобилизация тогда во мно-
гом спасла ситуацию на некоторых участках фронта.

Супруги мобилизованных жалуются, что не могут добиться того, что-
бы их выслушали и как-то пошли на встречу. Думаю, что на ближай-
шей прямой линии Владимир Путин этот вопрос обсудит.

https://t.me/grishkafilippov/16710
https://t.me/RSaponkov/6551
https://t.me/zhivoff/12005
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Национальный Z Курс
Сегодня день героев Отечества
Путин награждает героев России в Кремле: 
Время не властно над памятью народа. Из поколение в поколение 

передается чувство благодарности и преклонения перед героями. Пе-
ред мужеством тех, кто в разные времена и эпохи на полях сражений 
защищал свободу и независимость Отечества. Перед трудом и талан-
том великих ученых, первооткрывателей, управленцев, деятелей куль-
туры, умножавших славу России. Наш долг – знать и чтить героев. Де-
лать все, чтобы их цели и идеалы обретали достойное продолжение в 
настоящем. Становились опорой для будущего.

Логика Маркова
Путин идёт на выборы. Он заявил об этом в Кремле после вручения 

наград героям России. Призываю вас всех проголосовать за Владими-
ра Путина на выборах! И будет вам счастье.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Владимир Путин объявил, что планирует вновь побороться за крес-

ло президента России. Думаю, что серьёзной конкуренции у него не 
будет. А выборы при сохранении всех необходимых конституционных 
процедур де-факто приобретут форму выражения доверия текущей 
политике президента.

Национальный Z Курс
Владимир Путин после вопроса Артёма Жоги об участии в выборах: 

не буду скрывать, в разное время были разные мысли, но сейчас та-
кое время — я буду баллотироваться.

Байки из Спасской Башни
«Подполковник из награжденных, когда все награжденные окружи-

ли президента, попросил Владимира Путина пойти на выборы. Пре-
зидент согласился. Остальные потом присоединились к просьбе».

Андрей Колесников, журналист кремлёвского пула

Старше Эдды
Важнейшие решения русский правитель, неважно царь это или пре-

зидент, должен всегда озвучивать перед армией. Это вообще тради-
ция тысячи с лишним лет русской государственности. 

Мало кто сомневался, что Путин объявит о выдвижении своей кан-
дидатуры на выборах 2024, вся суть в том, где и перед кем было озву-
чено данное решение. Традиции важны, традиции нужны, они явля-
ются одним из столпов, на коих покоится государство. Очень рад, что 
мы к ним возвращаемся. 

https://t.me/nationkurs/29267
https://t.me/logikamarkova/9313
https://t.me/zhivoff/12002
https://t.me/nationkurs/29269
https://t.me/kremlin_bashnya/41882
https://t.me/vysokygovorit/13755
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Как говорил Государь Александр II: «Россия государство не торговое 
и не земледельческое, а военное, и призвание его быть грозою све-
та».

Юрий Баранчик
Владимир Путин идет в президенты. В нужное время и в нужном 

месте
Президент, как обычно, переиграл прогнозистов, ожидающих ре-

плики «да» в ходе прямой линии. Не думаем же мы, что могло про-
звучать «нет»?

Смысловая часть была оформлена идеально. О следующем сроке 
президент сообщил Герою России и другим военным, у которых сей-
час главная государственная задача – СВО. То есть, мандат доверия 
президент получает в первую очередь у этих людей. А значит, у них 
общие интересы и цели. Ведь не Набиуллиной же Путин сообщил, и 
не Собчак.

Разговоры о «договорняке» можно оставить теперь по меньшей 
мере до апреля. Что будет дальше – возможны варианты, но опора 
президента на армию, которая у нас стала народнее некуда, подчер-
кнута красным. То есть, стратегических решений в отрыве от народных 
чаяний не ожидается. Предметных обсуждений спорных тем, вроде 
«аренды Крыма», тоже.

ZERGULIO
Владимир Путин будет избираться в 2024 году. Очень хорошая но-

вость. Для нас с вами. Для коллективного Запада и укронацистов, со-
ответственно, очень плохая. 

И это прекрасно.

Роман Сапоньков
Ну и отлично, всё стабильно. Решили ввиду важности историческо-

го момента не изобретать хитрые ходы. Остальные кандидаты тоже 
за компанию сходят, а после 17 марта 2024 всё вернется в привычную 
колею.

Друид
Владимир Путин, самостоятельно и не затягивая во времени объя-

вив о своём участии в выборах 2024, поступил по-мужски. Без пафоса, 
искусственной инициативы и с полной уверенностью, что народ всё 
понимает. Хотя с разных флангов ему советовали делать по-другому, 
но последнее слово в таких случаях за ВВП, а в целом – за Богом. Поэ-
тому и сценарий предвыборной кампании может и, скорее всего, под-
лежит корректировкам.

Раньше всех. Ну почти.
Путин абсолютно спонтанно заявил о своём участии в президент-

https://t.me/barantchik/13840
https://t.me/SergeyKolyasnikov/54519
https://t.me/RSaponkov/6552
https://t.me/wisedruidd/6893
https://t.me/bbbreaking/171165
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ских выборах, заявили в Кремле, это не было домашней заготовкой.

Культурная война | Kulturkampf
Верим? 😎

Лев Вершинин
Убедили. Все же решился. Что ж, от всей души поздравляю с заслу-

женной победой, - и слава Богу, теперь все будет, как при предыду-
щей бабушке...

Сергей Миронов
Решение Владимира Путина, о котором он сказал на встрече в Крем-

ле, не стало для меня неожиданностью – оно было ожидаемым.
😎😎 Напомню: о своей поддержке выдвижения Президента России 

на новый срок я объявил еще в феврале 2023 года. В мае такое реше-
ние принял съезд нашей партии «Справедливая Россия – За правду». 

😎😎  давно знаю Владимира Владимировича, а потому был абсолют-
но убежден, что он будет баллотироваться на очередных выборах. По-
тому что он настоящий патриот, боец и лидер нации, который осозна-
ет свою ответственность за судьбу России.

Неслучайно и то, что разговор об участии в выборах зашел на встре-
че с Героями Отечества – людьми, неравнодушными к жизни страны, 
которые в прямом смысле слова проливали за нее кровь. И они, как 
ранее члены нашей партии, поддержали решение Владимира Пути-
на. Это показывает, с кем он и кто с ним. 

Сегодня я могу еще раз подтвердить: Владимир Путин – наш канди-
дат на выборах Президента России 2024 года. Победа будет за нами!

ФЕДОРОВ.
Владимир Путин выдвинулся от Народа, от участников Националь-

но-освободительной борьбы

Что-то знаю / Павел Данилин
Путин - наш президент!
И Герой России.
В контексте сегодняшнего выдвижения на встрече с Героями Рос-

сии.

Захар Прилепин
Обратите внимание, кому именно Владимир Путин впервые сооб-

щил, что он идёт на пост Президента РФ.
Отцу преемника Арсена Моторолы – командира «Спарты» Влади-

мира Жоги. 
Герою России Артёму Жоге, командиру «Спарты» – человеку из Дон-

басса, ополченцу 2014 года. 

https://t.me/der_kultur_kampf/865
https://t.me/putnik1lv/6185
https://t.me/mironovonline/8964
https://t.me/fedorovgd/34534
https://t.me/ctotoznayu/5627
https://t.me/zakharprilepin/20497
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Отец и сын – из Славянска.
Так что, в известном смысле, Славянск теперь нельзя не взять.

Логика Маркова
Прогноз на СВО и на переговоры. Путин заявил о том, что идет в 

президенты по просьбе не просто военных, не просто героев. А Артё-
ма Джоги  из ДНР,  из Славянска, который все еще под ВСУ. 

И Путин оставит родину этих офицеров под бардеровцами? Нет.
То есть Путин сегодня еще раз взял на себя обязательство выбить 

Украину из Славянска, из ДНР, выбить Украину с Донбасса.
То есть никакого перемирия по корейскому варианту, по фронту как 

сейчас и как предлагают некоторые - не будет. Весь Донбасс и Сла-
вянск, родина Жоги, будут в России.

Холмогоров
Характерно, что легитимация Путина как кандидата идет через Дон-

басс, через Жогу. 
То есть все попытки «сдвинуть войну на периферию избирательной 

кампании» по прежнему проваливаются.
Путин идет как военный лидер, провозгласивший русскую и тради-

ционалистскую повестку. Нравится это кому или нет.
Просто по другому невозможно.

Холмогоров
То, как либерда кривляется по поводу предыдущей записи свиде-

тельствует о том, что ничего кроме туалетного юмора у них в запасе 
не осталось. Всё остальное просрали в ходе летнего контрнаступа.

Раньше всех. Ну почти.
Путин сказал, что времена бывают разные, но сегодня он с народом 

— герой ДНР Жога

Лев Вершинин
Мог ли Герой ДНР Жога исказить слова Президента РФ? 
Нет, не мог. Такое бывает раз в жизни и врезается в память до са-

мыя смерти. 
Мог ли Президент РФ выразиться неточно? 
Нет, не мог. Каждое его слово подобно искусно ограненному брил-

лианту.
Таким образом, совершенно точно и абсолютно бесспорно: 
сегодня, 8 декабря 2023 года, Президент РФ с народом. А вот насчет 

вчера, позавчера etc., а также завтра, послезавтра etc. никаких гаран-
тий нет. Ибо времена бывают разные.

https://t.me/logikamarkova/9317
https://t.me/holmogortalks/31724
https://t.me/holmogortalks/31725
https://t.me/bbbreaking/171161
https://t.me/putnik1lv/6188
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Культурная война | Kulturkampf
Вот как всё было:
— Вы нам очень нужны. Давайте ещё разок!
— Ну, раз уж просите, так и быть. Но этот точно последний!
Я тоже, наверное, не смог бы отказать. Неудобно как-то, если про-

сят ... 😎

Логика Маркова
Путин идет на выборы как военный лидер воюющей страны. Имен-

но об этом говорит выбор места заявления Путина - по просьбе офи-
церов, героев России, героев войны на Донбассе.

Это значит, что все концепции «уйти от военной повестки», «сосре-
доточиться на внутренних социальных вопросах «, - отброшены. И пра-
вильно. «Сосредоточиться на внутренней повестке « - это пораженче-
ская стратегия. Путин отбросил пораженческую стратегию  и выбрал 
образ военного лидера, который обеспечит ему уверенную победу.

Маргарита Симоньян
Начальник пойдет на выборы сам. Хорошая новость для всех нас. 

Плохая - для тех, кто все это время устраивал тотализаторы на преем-
ников.

Скурлатов live
Артём Жога, спикер парламента ДНР, получил утвердительный от-

вет на вопрос об участии В. Путина в президентской кампании непо-
средственно от самого Гаранта на одном из сегодняшних публичных 
мероприятий, что стало неожиданностью для политтусовки. Почему? 
Потому что Президента не устраивает работа отдельных чиновников 
в нынешние непростые времена, не соответствует, так сказать, «духу 
времени». Поэтому госаппаратчикам посоветовал бы более тщатель-
но выстраивать свою линию поведения в ближайшие месяц-два, а то 
после выборов можно оказаться за «бортом» нового путинского «ко-
рабля». На столе у Владимира Владимировича сейчас лежат много ин-
тересных бумаг в отношении личного будущего ВВП, судьбы страны и 
прочее, сформированные сугубо в прагматическом ключе, безотноси-
тельно от того - брать Киев, не брать Киев, присоединять украину к РФ 
или оставлять всё как есть. Просто факты, аргументы и выводы. В том 
числе и кадровые рекомендации, организационные рекомендации и 
многое другое.

Национальный Z Курс
То, что Путин будет баллотироваться в президенты — это не новость. 

Более того, хорошего в выборах мало, потому что избирательная си-
стема американская, а значит первому лицу вновь надо идти на ком-
промиссы. НОД предлагал референдум вместо выборов, но враги по-
старались и не допустили этого, хотя борьба за это, в том числе в выс-

https://t.me/der_kultur_kampf/864
https://t.me/logikamarkova/9315
https://t.me/margaritasimonyan/13474
https://t.me/skurlatovlive/12220
https://t.me/nationkurs/29270
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ших эшелонах власти, была серьёзная. 
Настоящая новость будет — это то, что Путин впервые пойдёт на вы-

боры как лидер Национально-освободительного движения в откры-
тую, за это мы и будем бороться.

Логика Маркова
После заявления Путина об участии в выборах, доллар упал, а рубль 

пошёл вверх. Хм. Конечно, хорошо. Но что, трейдеры не знали, будет 
ли Путин баллотироваться на выборах? Странные трейдеры. Может 
некоторые и не знают, что Путин победит?

Константин Малофеев
Для русских патриотов нет вопроса, за кого голосовать на этих вы-

борах. Сегодня, как совершенно справедливо сказал Глава Государства 
на пленарном заседании XXV Всемирного Русского Народного Собо-
ра, мы ведём национально-освободительную войну против Запада. 
За то, чтобы Россия жила, за сбережение русского народа и за освобо-
ждение всего человечества. 

В этих условиях патриоты не могут принять никакого другого реше-
ния, кроме твёрдой и последовательной поддержки действующего 
Главы Государства, Верховного Главнокомандующего русской армией  
Владимира Владимировича Путина.

Байки из Спасской Башни
«Уверен, большинство граждан нашей Страны связывают будущее 

России и своё будущее с Владимиром Путиным».
Андрей Клишас, сенатор Совета Федерации

Larkin
А тот самый клип Шамана с повязкой, на который триггерились ущем-

ленные, оказался всего-то прологом к выборам.

Логика Маркова
Причины будущей победы Путина на президентских выборах.
1. Путин вывел страну из катастрофы 90х годов. 
2. Путин решил проблему кавказского исламского терроризма. 
3. При Путине был огромный рост уровня жизни.
4. При Путине Россия вернула суверенитет и люди опять стали гор-

диться Россией.
5. Враги России в лице Америки и Европы ненавидят Путина, значит 

Путин хороший для России. 
6. Америка и Европа захватили русскую Украину и установили там 

фашистский русофобский режим. Значит, нужен очень жесткий лидер.
7. Путин офицер и из КГБ.
8. Путин русский и православный.

https://t.me/logikamarkova/9316
https://t.me/kvmalofeev/2329
https://t.me/kremlin_bashnya/41884
https://t.me/larkin_doc/14714
https://t.me/logikamarkova/9314
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9. Вся государственная система будет работать на Путина.
10. Стиль политического лидерства Путина нравится людям. Спо-

койный, говорит с народом на его языке, очень образованный, спор-
тивный. 

11. Политическое пространство не имеет серьезных конкурентов.
12.  Весь мир восхищается Путиным и поэтому жители России гор-

дятся этим.
13. Нет никакой внятной политической программы, альтернативной 

политике Путина.

Александр Ходаковский
Мы не знаем, какими будут детали предстоящих выборов, но мы 

знаем, каким будет результат. Признаться, я бы даже не имитировал 
наличие альтернатив, но по законам жанра процесс нужно обставить 
подобающе.  Я рад, что в такой непростой период мы не затеиваем 
политических игрищ и не отвлекаем внимание и ресурсы на несвоев-
ременные действия. В Украине, напротив, зреют очередные напря-
жённости,  и война начинает становиться не самоцелью, а инструмен-
том политических спекуляций. Давно уже говорилось, что политики в 
Украине подстраивают военные обстоятельства под свои нужды и дей-
ствуют не из рациональных соображений, а ради кратковременного 
эффекта. В принципе, всё существование Украины новейшего време-
ни было посвящено  «эффектам», а не здравому смыслу - результат 
налицо. 

Но какой должна стать Россия по выходу из войны? Политическая 
палитра России меняется, пробуждаются новые энергии, «сила тока, 
частота и напряжение» которых отличаются от существующей полити-
ческой «энергосистемы», в которой работающие «устройства»  скон-
струированы под другие характеристики. Чем мы ответим на новый 
запрос? Консервативный подход в кризисный период себя оправды-
вает - можно эту тенденцию углубить, и тем самым удовлетворить на-
строениям отдельных категорий. Но не будем же мы искусственно по-
догревать кризис, чтобы сохранялась актуальность такого подхода? 
Наступит неизбежная усталость металла... В идеале, найти бы такую 
формулу, при которой любую энергию можно было бы поставить на 
службу Родине, а не позволять свободным «токам» болтаться без при-
менения и накапливаться в статическое напряжение.

АДЕКВАТ Z
Главная интрига в объявлении Путина о выдвижении была в вопро-

се, где и как оно произойдет. Подходящих контекстов для этого было 
(а до сегодняшнего дня и оставалось) немало: и посещение выставки 
«Россия» на днях, и вчерашний форум «Россия зовет», и прямая ли-
ния на следующей неделе.

Любое из этих мероприятий в принципе имело свои веские осно-
вания стать трибуной для выдвижения. Но слово было произнесено 
на награждении героев из героев, и не во всеуслышание,  а кулуарно. 

https://t.me/aleksandr_skif/3041
https://t.me/politadequate/8191
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Наверное, потому, что у героев есть право услышать это пусть на ми-
нуту, но раньше всех.

И президентские слова на награждении «Уверен, вместе мы обяза-
тельно добьемся всех поставленных целей» теперь приобретают осо-
бую полифоничность. В совершенно равной мере они относятся и к 
гадине, которая будет добита дотла, и ко всему огромному множеству 
мирных дел, находящихся на нашей общей повестке следующих ше-
сти лет.

Андрей Медведев
Судя по тому, в какой обстановке, в каком месте, при каких обсто-

ятельствах и по чьей просьбе Владимир Путин сказал, что будет уча-
ствовать в выборах президента России, переговоров с Украиной не 
будет в ближайшее время не  только на условиях Украины, но и на ка-
ких-либо ещё.

Скажем, на условиях Запада.
Если они и могут быть, то, судя по всему, только об условиях капи-

туляции Киева и передаче всей Новороссии в состав России.
Во всяком случае, сейчас это все выглядит именно так. 
Другие переговоры нам не нужны. И вообще, лучше просто без пе-

реговоров забирать своё.

Образ будущего
Очень хочется теперь, чтобы в повестке были внутренние россий-

ские проблемы, а не одна Украина и треклятый Запад.
Понятно, что Владимир Путин будет идти на выборы во многом как 

единственный возможный кандидат не только в России, но и в глазах 
мировых лидеров.

Но основные проблемы у нас внутри, а не снаружи.

Политджойстик/Politjoystic
Завтра Президент Путин опять будет на первых страницах иностран-

ных газет. Предстоящее выдвижение (формально оно не состоялось) - 
обрадует многих и поставит в патовую ситуацию многих в мире. Факт 
того, что Президент Путин останется у власти минимум до 2030 года 
говорит, что курс России не изменится. А это ставит вопросы страте-
гические перед другими серьезными игроками. И это вопросы разви-
лочные: продолжать или нет политику санкций и прокси - войны? Ак-
тивнее дружить с Россией или еще подождать?

...
В марте 2024 года можно будет фактически подводить промежуточ-

ный, первый  итог открытой схватки «коллективного Запада» с Росси-
ей и он для наших противников неоднозначный и с точки зрения ре-
зультатов и трендов.

Alex Parker Returns

https://t.me/MedvedevVesti/16080
https://t.me/obrazbuduschego2/15960
https://t.me/politjoystic/35498
https://t.me/apwagner/17459
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Жители Запорожской области впервые будут принимать участие в 
выборах президента России. Обратите внимание на полный и беспро-
светный кошмар, который достался России от Украины. Ситуация на-
поминает Крым в 2014 году, вокруг разруха и деградация. Уверен, что 
Россия сможет вырвать эти регионы из украинской нищеты и показать 
этим людям, что такое нормальная современная цивилизация. 90-е 
годы в этих городах не заканчивались никогда. Работы по приведе-
нию всего этого в человеческий вид будет очень много.

OSSиноегнездо
Закрывайте уши: сейчас у наших «оппонентов» будет бомбить)) И 

это прекрасно.

Национальный Z Курс
В США прокомментировали выдвижение Путина. 
«Это будет гонка что надо», — заявил представитель Белого дома 

Кирби.
Гонка, янки, — это когда наш Ярс с Сарматом будут соревновать-

ся, кто быстрей долетит до США. А в марте 2024 граждане России бу-
дут переизбирать Путина для победы в Национально-освободитель-
ной битве.

Правый Григоров
Пархоменко: «Кто-то сомневался? Были какие-то другие варианты 

кроме лживой клоунады с «я не хотел, мне это не надо, но родина в 
такой опасности, сейчас никак нельзя иначе»? Ну вот, разыграли де-
шевый спектакль с каким-то «отцом солдата» из Донбасса. А вы ду-
мали что будет?» 

***
Сергей Борисович, вас бы ликвидировать как нациста, русофоба и 

пропагандиста.
Это Путин добрый. А мы не только добрые будем, но и справедли-

вые. Мы, русские, вас еще за предательство евреев казним.

Обыкновенный царизм
Господа, у нас прекрасные новости!
Верховный суд Финляндии отказался экстрадировать бойца ДШРГ 

«Русич» Яна Петровского на Украину, об этом сообщают финские СМИ.
Также суд постановил немедленно его освободить. Адвокат Яна под-

твердил эту информацию и сообщил, что едет забирать его из тюрь-
мы. 

Поздравляем нашего прославленного бойца с освобождением. Сла-
ва России!

МАРДАН

https://t.me/ossinoe/12597
https://t.me/nationkurs/29276
https://t.me/grigorov_prav/3026
https://t.me/sparkhomenkovoice/2649
https://t.me/sparkhomenkovoice/2649
https://t.me/ordinaryczarizm/3255
https://t.me/mardanaka/17693
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Финны справедливо посчитали, что в Киеве его могут подвергнуть 
пыткам и даже убить. 

Первое за долгое время адекватное решение с той стороны рус-
ско-финской границы.

Сыны Монархии
Да здравствует финский суд, самый справедливый суд в мире! 
Хохлы, что с пятачками?)

Larkin
Насколько я понимаю суд Финляндии по одному делу Славяна по-

становил освободить. А вот одно ли у него дело рассматривается или 
несколько – лично я не знаю. Поэтому ждём более конкретного под-
тверждения.

Но сам факт – когда всё случилось, ситуация виделась безвыход-
ной. А сейчас мы видим, что наш брат может вернуться домой, а хох-
лы сглотнут.

Очень ждем!

Анатолий Шарий
Финляндия отказалась экстрадировать в Украину российского нео-

нациста Яна Петровского.
Боевик группировки Русич воевал против Украины и участвовал в 

пытках украинских военных.
По мнению судей Верховного суда Финляндии, Петровскому, в слу-

чае экстрадиции в Украине будет угрожать поведение, которое будет 
унижать его достоинство, а также пытки. Более того, его освободят из-
под стражи.

Спасибо, Зеля. Весь мир знает, что там у вас за правосудие, скоро 
маньяков перестанут выдавать.

Репортер Filatov
Х - 200. И это потеря. 
Банальное «жалко всех» здесь не катит. Х должен был  стать коман-

диром. Сильный, злой, инициативный и выносливый Воин. Мы зна-
ли его всего пять дней и за эти дни, только по работе с коптера, он 
стал для нас незаменимым. У нас правило: будущий командир дол-
жен пройти штурм и удержание позиций. Только потом в командиры. 
Успеха не достичь, если командир - «мамин пирожок», после учили-
ща. Только через штурм. А потеря такого Воина, как будущего коман-
дира - это будущие потери рядового состава, из-за отсутствия сильных 
командиров и наличия «маминых пирожочков», с завышенным ЧСВ.

Гибель нескольких наших бойцов на совести структуры управления 
фпв-расчетами. Только мускульная сила командиров 114 бригады, мо-
жет заставить потратить несколько птичек на «некрасивые цели». А 
это скандалы, ненужные никому. Поэтому я и влезаю, так как заебало 

https://t.me/SonOfMonarchy/13240
https://t.me/larkin_doc/14707
https://t.me/ASupersharij/25747
https://t.me/FilatovCorr/2417
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наблюдать этот повторяющийся сценарий. 
Наши штурмовики брали дом. Мы кричали в эфир - дайте пару фпв 

по дому, где засел противник. Сделайте дырку в крыше, мы потом до-
работаем. Ответ - тишина. Зато укропский фпв накрыл наших, а потом 
еще несколько фпв методично добивали наших 300.... видео они по-
кажут. Им пяр на нашей крови заходит. 

Потом поехал укропский танк. И снова наших фпв нет. У них что то 
не так... 

Потом еще заход танка, гибель Х и «что-то с этим танком случилось»... 
и вот тут-то наши пиар птички полетели. На добивание. И не шмогли. 
Обрыв связи на финальной траектории. Экипаж свиней ушел. 

😎😎Только пересмотр распределения, ответственности и отчетности 
по «PR-проектным» fpv-камикадзе(купленным за народные деньги) 
может качественно помочь фронту. 

😎Боевая задача - это не наработка контента, а продвижение пехо-
ты, с занятием и удержанием позиций. 

Давайте тогда так. 
Пиарцы пусть заводят свои расчеты, приходят на фронт и убивают 

«красивые цели» (а у них расчетов нет), а бойцы МО РФ пусть убивают 
цели по боевому заданию, а не для пиара. Сейчас получается, что во-
еннослужащий МО РФ работает за того самого парня, который вкусно 
кушает и сладко спит, даже не будучи военнослужащим. 

Каждое написанное слово могу подтвердить видеоотчетом.

Янсен | Z
Не влезая в скандал, поддержу ключевое но малозаметное. 
Если нам нужны видосы и красивые поражения целей для поддер-

жания производства дронов и т.д. – заведите уже ЧВК, в которую опе-
раторы дронов будут заходить на ультракороткосрок. 

Приехали на пару недель, отработали, сделали красивых кадров 
ликвидации противника, уехали отдыхать на большую землю. Рабо-
тают по KPI, могут разорвать контракт. 

Это снимет пиар нагрузку с подразделений и позволит расходовать 
ФПВ на важные цели. 

Это позволит ещë некоторому количеству добровольцев с эксклю-
зивными навыками поучаствовать в геноциде хохлов без вливания в 
кабалу контракта с МО. 

Это убьёт какое-то количество хохлов дополнительно к силам ар-
мии. 

Это подарит кадры для медийки. 
Это будет прекрасным образцом военной медийки – ты рискуешь 

своей жизнью, а не жизнью других бойцов, ради красивых кадров па-
раллельно уничтожая л/с противника. 

Я не вижу ни одного минуса у решения дать медийке возможность 
воевать самостоятельно с помощью дронов, помогая армии. Расходы 
государства – только в случае гибели или ранения на боевой задаче.

https://t.me/rus_jansen/2786
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Олег Царёв
ГУР МО Украины уточнили мои слова насчет списков на ликвида-

цию, которые готовят на Украине. Обиделись, что я не отметил роль 
ГУР, но подтвердили, что списки, о которых я говорил, существуют, и 
их утверждает Зеленский. 

«Начать можно с комментария Царева (Олег Царев, бывший укра-
инский политик, живущий в Крыму), который подробно рассказал, что 
сначала список формирует ГУР, затем его верифицирует СБУ, а затем 
подписывает лично Зеленский. Так это видит русская пропаганда. Мы 
не будем подтверждать или опровергать это. Украинские правоохра-
нители работают над производствами против военных преступников, 
против государственных изменников. Вот это и есть тот список», – за-
явил спикер ГУР Андрей Юсов.

Олег Царёв
Больные люди. 
В кафе Киева после вчерашнего убийства Ильи Кивы появилось 

спецпредложение – котлета «По-Кивски»

Олег Царёв
Количество людей, заблокированных в чате комментариев за фра-

зу «ты следующий», в эти дни побило все рекорды.

Пул N3
Глава СВР Сергей Нарышкин написал статью о тенденциях и собы-

тиях 2024 года: 
😎😎 Сложившаяся картина мира все более напоминает классическую 

революционную ситуацию, когда «верхи» в лице слабеющих США уже 
не могут обеспечивать собственное лидерство, а «низы», к которым ан-
глосаксонская элита, без преувеличения, относит все остальные стра-
ны, более не хотят подчиняться западному диктату. Чтобы не допустить 
кардинального слома выгодной исключительно англосаксам глобаль-
ной «надстройки», евроатлантическая верхушка будет идти по прото-
ренному пути создания управляемого хаоса — дестабилизации обста-
новки в ключевых регионах планеты путем стравливания одних «не-
покорных» государств с другими и последующего формирования во-
круг них подконтрольных Западу оперативно-тактических коалиций. 

😎😎 Однако ответственные мировые игроки, к числу которых, без-
условно, относятся Россия, а также Китай, Индия и многие другие го-
сударства, объединившись, демонстрируют готовность решительно 
противостоять внешним авантюрам и самостоятельно осуществлять 
кризисное урегулирование. Более того, сейчас уже даже ближайшие 
союзники США стремятся к диверсификации связей на фоне становя-
щейся все более очевидной неспособности бывшего гегемона гаран-
тировать их безопасность.

https://t.me/olegtsarov/9481
https://t.me/olegtsarov/9480
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😎😎 Очевидно, что предстоящий год на мировой арене пройдет под 
знаком дальнейшего усиления противоборства между двумя геополи-
тическими принципами: англосаксонским, или островным, «разделяй 
и властвуй» и прямо антагонистичным ему континентальным «объе-
диняй и веди». Проявления этого ожесточенного противостояния в на-
ступающем году будут наблюдаться во всех, даже самых отдаленных 
регионах мира. 

😎😎 Применительно к ситуации на Украине можно ожидать, что за-
падные политики в силу объективной невозможности добиться воен-
ной победы над нашей страной будут пытаться максимально затянуть 
боевые действия и превратить украинский конфликт во «второй Афга-
нистан» в расчете на наше постепенное истощение в изнурительной 
борьбе потенциалов. Сама же Украина будет чем дальше, тем больше 
превращаться в «черную дыру», поглощающую материальные и люд-
ские ресурсы. 

😎😎 В конечном итоге США рискуют устроить себе «второй Вьетнам», 
с которым придется иметь дело каждой новой американской админи-
страции до тех пор, пока к власти в Вашингтоне не придет мало-маль-
ски здравомыслящий человек, у которого найдется достаточно сме-
лости и решимости заткнуть это «жерло».

😎😎 Ключевой ареной борьбы за новый миропорядок в 2024 году 
останется и арабский мир. Здесь наиболее отчетливо видно, как раз-
биваются претензии глобалистских элит на роль гегемона, которым 
они возомнили себя после распада СССР. 

😎😎 Африка в наступающем году тоже продолжит уверенно идти по 
пути становления в качестве одного из самостоятельных центров силы 
на мировой арене. Вместе с тем очевидно, что бывшие метрополии 
не оставят попыток подорвать стремление африканцев к суверенно-
му развитию, используя для этого проверенный «джентльменский на-
бор» классических колониальных методов.

😎😎 В следующем году мы наверняка увидим в США и Европе повы-
шение уровня общественной и политической разобщенности по цело-
му ряду тем, начиная от поддержки Украины и заканчивая продвиже-
нием ЛГБТ-повестки. Одним из предвестников неизбежной бури ста-
ла Словакия, где на последних парламентских выборах победу одер-
жала национально ориентированная партия.

😎😎 В 2024 году большинство избирательных кампаний на Западе – 
от выборов в Европарламент до президентских выборов в США — бу-
дут проходить в атмосфере жесткого противостояния между глобали-
стами с одной стороны и приверженцами реализма во внешней поли-
тике и традиционных ценностей в социальной сфере — с другой.

Логика Маркова
Кризис в отношениях Китая и Европы. Не только провал саммита ЕС  

- Китай вчера в Пекине. Прямо перед саммитом Италия демонстратив-
но вышла из RBI - Road and Belt Initiative, в России известный как Один 
Пояс Один Путь, более точно - «Пояс и Путь». Там несколько важных 

https://t.me/logikamarkova/9309
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моментов.
1. Италия считает, что за время участия Италии в RBI Китая нарастил 

экспорт в Италию на 100%, а Италия только на 50%.
2. Италия считает, что де факто Китай больше торгует с Германией 

и Францией, которые не чланы «Пояс и Путь», чем с Италией, которая 
входит.

3. Главное - премьер министр Италии Мелони  во всем слушается 
США, а США приказали Италии выйти из главных проектов с Китаем.

4. Мелони вышла из проекта демонстративно перед саммитом ЕС и 
Китай. Она должна была сделать это до конца года и можно было сде-
лать это после саммита. Но Мелони объявила прямо перед саммитом. 
Это оскорбление Китая.

5.  Ну вот так теперь, оскорбление Китая со стороны Европы стано-
вится нормой.

Захар Прилепин
В этом году журнал Тайм выбрал человеком года Тейлор Свифт.
Титул «Человек года» получали Черчилль, Рузвельт, Елизавета 2, 

Шарль де Голль, Мартин Лютер Кинг, Папа Иоанн Павел II, Илон Маск. 
Грета Тунберг и Байден. Хрущев, Андропов, дважды - Сталин. Путин. 

В прошлом году - Зеленский. 
Теперь вот американская певица Тейлор Свифт. 
Если следовать тенденции, надо в следующем году всё-таки назна-

чить Барби человеком года, и забыть про это позорище.
«До мышей» - это называется в русском народе.
Тем более, что, если начистоту, вся планета, даже ненавидя, спо-

койно понимает: Путин - человек года.
Он, и никто более.

ZERGULIO🇷🇷
😎😎Наследный принц Саудовской Аравии отложил поездку в Вели-

кобританию из-за приезда Владимира Путина. 3 декабря принц Му-
хаммед ибн Салман Аль Сауд собирался лететь в Лондон, дату визита 
согласовывали несколько месяцев (с) Financial Times

Ну так понятное дело, уважаемый человек приехал, переговорить 
надо. А британские недотыкомки подождут, не сахарные. Блинкен во-
обще ночь в прихожей ждал и ничего.

Юрий Баранчик
А вот и первые явленные публике итоги встреч Владимира Путина 

с лидерами стран ближневосточного региона.
1. Саудовская Аравия  отменила визит наследного Мухаммеда бен 

Салмана принца в Британию. То есть, речь об англосаксах таки шла. 
И визит саудиты отложили до полного уяснения всей новой картины. 
Кажется, информация носит для бритов крайне чувствительный и не-

https://t.me/zakharprilepin/20494
https://t.me/SergeyKolyasnikov/54514
https://t.me/barantchik/13837
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гативный характер.
Вторая версия - отмена визита в Британию связана с тем, что саудов-

ский принц Талал бен Абдель Азиз бин Бандар Аль Сауд разбился во 
время тренировочного полета истребителя F-15SA Королевских ВВС.

2. «Росатом»  заключил соглашение с DP World  о создании глобаль-
ного логистического оператора.

Компании подписали соглашение о стратегическом сотрудничестве 
на глобальном рынке. Оно направлено на повышение эффективности 
международного товарообмена в первую очередь между странами 
БРИКС и их партнерами, а также на формирование бесшовных устой-
чивых глобальных транспортно-логистических цепей. Для достижения 
заявленной цели стороны намерены создать международного логи-
стического оператора для работы на российском и международном 
рынках.

Дело в том, что Dubai Port World принадлежит ОАЭ. И создание та-
кого мощного логистического оператора (с соответствующим страхо-
вым покрытием) позволит России не зависеть от западных глобаль-
ных перевозчиков и принадлежащей западным компаниям портовой 
инфраструктуры. Со своей стороны мы допускаем арабов к Северно-
му морскому пути и тем северным проектам, которые курирует Роса-
том. На этом фоне не за горами и строительство российских АЭС в ОАЭ 
и СА.

ZERGULIO🇷🇷
Из Великобритании доносится яростный нахрюк. Путин, видите ли, 

не пожимал в Кремле британскому послу руку, не разговаривал с ним 
и вообще отказался подходить ближе 70 футов, ссылаясь на здоровье. 
А в Эмиратах и Саудовской Аравии обнимается, «дает краба» и т.п.

Непонятно, чем так удивлены британцы. Путин сегодня и Героям 
России руки жал во время награждения. Просто есть люди, которым 
можно и нужно пожать руку. А есть те, с которыми даже стоять рядом 
не стоит - зашкваришься. Например, с чушпаном послом Великобри-
тании.

Пинта разума
Самое страшное, что сейчас может произойти с так называемым 

коллективным Западом - это крах монополии его финансовых инсти-
тутов и логистических систем. Именно это и происходит сейчас, когда 
группа стран-фрондёров, бросивших вызов однлполярности, шаг за 
шагом определяет финансовые и логистические контуры нового мира. 

Разумеется, Запад никуда не денется. Однако же он будет лишён 
возможности паразитировать на всём остальном мире через финан-
сы и логистику. Западноцентричная глобализация постепенно закан-
чивается и мировая экономика сегментируется на макрорегионы. Они 
сохранят связь между друг другом, но их внутренняя интеграция бу-
дет куда более сильной. 

Процесс перехода от экономической однополярности к многопо-

https://t.me/SergeyKolyasnikov/54528
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лярности медленный, но неумолимый. Он займёт немало времени, 
но его почти невозможно обратить вспять. И его гарантией является 
военная сила России и экономическая мощь Китая. 

Если бы не российский ядерный щит и возможности отечественно-
го оборонно-промышленного корпуса, Запад и его лидер - Соединён-
ные Штаты, сокрушили бы фронду грубой военной силой. Без эконо-
мической мощи КНР - удушили бы экономически. Но вместе эти два 
фактора меняют мир. 

Фактически Соединённые Штаты столкнулись с тем, что больше не 
могут заставлять другие страны действовать в американских интере-
сах и навязвать свою гегемонию. И это главный итог фундаменталь-
ных сдвигов в мировой политике, которые произошли за последние 
несколько лет.

Царьград ТВ
Роковые яйца русской политики. Запад нашел уязвимое место стра-

ны
Чтобы вести пропаганду в России, Западу нужны предатели-эми-

гранты. В последнее время в их лжи есть много нового - а реакция го-
сударства запаздывает. Как связана ложь про тотальную мобилиза-
цию с ростм цен на яйца и колбасу? Скрытый смысл ближе чем вы ду-
маете.

НЕЗЫГАРЬ
1. Центробанк на на декабрьском заседании СД повысит ключевую 

ставку до 16-17%. Это стало очевидно после того, как серия заявлений 
банковских чиновников завершилась выступлением Набиуллиной на 
инвестфоруме ВТБ «Россия зовет». Она предостерегла правительство 
«от широкого применения льготных программ, поскольку чем их боль-
ше, тем более высокую ставку для остальных мы вынуждены поддер-
живать».

2. Это утверждение главы ЦБ не имеет ничего общего с действи-
тельностью.

Глазьев для думающих людей
Ничего не меняется. Когнитивное оружие врага направляет руко-

водство ЦБ против интересов страны с целью сдерживания ее разви-
тия и удержания в стагфляционной ловушке

Андрей Медведев
Какие-то украинские чушпаны из тамошнего Минкульта запретили 

российский сериал «Слово пацана» на Украине.
Это означает только одно. Руководство Украины понимает, что граж-

дане страны это обычные русские люди. И если российские фильмы, 
песни, книги, СМИ займут хоть часть информационного и культурного 
пространства Украины, то живущие там люди люди вспомнят, что они 

https://t.me/tsargradtv/64821
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русские. И что у них и у нас не только одна история, но и одно буду-
щее. Даже, несмотря на все тёмные и тяжкие дни, через которые мы 
проходим. 

А как можно украинской власти такое допустить? Никак. 
Украинским солдатам сейчас надо бы в очередной раз призадумать-

ся, за кого и для чего они воюют.
 А кто хочет сериал досмотреть, пусть вызывает  «Волгу».
PS кстати, а наши морализаторы, которые хотели сериал и у нас за-

претить, теперь что будут делать? Солидаризируются с Зеленским?

МАРДАН
Украинский Минкульт хочет запретить российский сериал «Слово 

пацана» о казанских бандах конца 80-х. Но не знает как. 
Официально сериал на Украине не показывают. Его качают с тор-

рентов и смотрят на пиратских сайтах. Сил и средств с ними бороться 
у минкульта Зеленского не хватает. Остаётся рекомендовать, призы-
вать и угрожать. Блогеров, которые «пропагандируют» сериал хотят 
объявлять пособниками «страны-агрессора». 

Сносили Пушкина, запрещали Чайковского, отменяли Булгакова. А 
беда пришла откуда не ждали.

Популярность российского контента среди украинской молодёжи 
зашкаливает. А украинских диячей культуры от этого факта смешно 
корёжит. 

Сбежавший из России иноагент, и продюсер Роднянский объясняет 
это пагубным советским влиянием. Местный режиссёр Любомир Ле-
вицкий (автор картины «Капитан Украина» про супергероя источни-
ком силы, которого являются мистические обряды трипольской куль-
туры) называет популярность «Слова пацана» большой трагедией. И 
неожиданно исторгает из себя вполне здравую мысль: «Голливуд не 
может дать нашей аудитории те ощущения, которые получает зритель, 
смотря российское кино».

Димитриев
Посмотрел несколько новых российских фильмов. Снятых букваль-

но вот в последний год-два. Нужно сказать отличные. Выросло новое 
поколение кинематографистов, они продвинутые ребята. Но что меня 
особенно зацепило - все эти фильмы были про доброту, героизм, са-
мопожертвование и ценность человеческой жизни, которую обяза-
тельно нужно спасти. И эти прекрасные сюжеты резко контрастируют 
с актуальной политической повесткой. Вот, буквально, нажми кноп-
ку, смени фильм на федеральный канал и вместо добрых героев на 
тебя вывалится паноптикум экспертов, демонстрация снафф-видео и 
ложь. Два параллельных мира, светлый и темный, уродов и людей. Но 
при этом именно политики хотят вторгнуться в мир культуры и что-то 
запретит. А лучше бы наоборот собрались выпускники ВГИКа, напри-
мер, проголосовали и распустили Госдуму за дискредитацию здраво-
го смысла.

https://t.me/mardanaka/17709
https://t.me/russ_orientalist/16337
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Правый Григоров
Зачем Роман Юнеман работает с русофобом Димитриевым, не по-

нимаю. Видимо считается, что у Румына неплохая крыша в одной из 
спецслужб.

Но как можно работать с тем, кто унижает твою страну и твой на-
род, я правда не могу понять.

BRIEF
Уральские политконсультанты предложили вернуть смертную казнь. 

Автор Устава Свердловской области, ныне советник губернатора Сверд-
ловской области Анатолий Гайда и первый заместитель руководителя 
аппарата губернатора и правительства Свердловской области Вадим 
Дубичев предлагают применять смертную казнь в качестве наказания 
за особо тяжкие преступления, такие как «геноцид против представи-
телей русского мира», терроризм, госизмена, коррупционные престу-
пления, особо крупное мошенничество. Свою позицию они изложи-
ли в материале «Смертная казнь как исключительная мера наказания 
в контексте государственной идеологии Российской Федерации», — 
Октагон.

Умный еврей при губернаторе
Я бы исключил из списка коррупцию и мошенничество, добавил бы 

антигосударственную агитацию и пропаганду, включая попытки дис-
кредитации русской армии. Потому что деньги не стоят жизни, а злые 
языки страшнее пистолета. 

Но интересно, кроме того, вот что. Гайда и Дубичев - я их знаю лич-
но, хотя и шапочно - в отличии от меня самого, люди с подлинным по-
литическим чутьем. Они не просто говорят правильные вещи - они го-
ворят вовремя. Значит, надежда действительно есть.

ZERGULIO🇷🇷
😎😎Международный олимпийский комитет допустил российских 

спортсменов до Игр 2024 года в Париже в нейтральном статусе (с)
Выступать надо будет в мешке из под картошки. Перед выступлени-

ем подписать бумагу о ненависти к России и передаче Крыма. В слу-
чае любой победы - тут же будет найден допинг. А на лоб каждому 
приклеят стикер с флагом Украины. 

Даже до войны причитания вида «ну они же готовились» не нахо-
дили понимания у людей. А теперь тем более. Единственные, кто рад 
возможности поехать на эту петушиную Олимпиаду с трансами - это 
чиновники. Эти за бесплатную выпивку и поездку душу продадут, не 
то что страну. 

P.S. В каком там статусе выступает Израиль, кстати?

Скурлатов live

https://t.me/grigorov_prav/3031
https://t.me/rusbrief/180649
https://t.me/governorsjew/8962
https://t.me/SergeyKolyasnikov/54522
https://t.me/skurlatovlive/12222
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Заявление РОД «Третья Сила» (РОД ТС) по участию российских спор-
тсменов в парижских летних олимпийских играх следующего года.

Исполком РОД ТС предлагает отказаться от участия в соревнованиях 
в «нейтральном» статусе под унизительным, белым, капитулянтским 
флагом, позорящим нашу страну под улюлюкание зазомбированных 
западными глобалистами «болельщиков» и спортсменов недруже-
ственных государств, нарушивших основные гуманитарные принци-
пы олимпийского движения, поставив его на службу оголтелых фаши-
ствующих стран. Это настолько очевидно, что не требует дополнитель-
ных разъяснений. 

Одновременно, мы приветствуем проведение намеченных на сле-
дующий год  альтернативных международных соревнований, где наши 
спортсмены будут выступать под национальным флагом. 

Участие в парижской Олимпиаде в специально навязанном нам по-
зорном статусе колоссально дискредитирует наш народ и Россию. Ни-
каких компромиссов по флагу и допуску в равных с другими странами 
условиях игры под патронажем наших геополитических врагов не до-
пустимы. 

Мало того, даже при выполнении МОК наших требований, РФ, по 
нашему мнению, должна бойкотировать «игры» тех, кто убивает рос-
сиян на СВО - новой вражеской Антанты. 

РОД ТС предлагает лишать гражданства тех, кто поменял спортив-
ное гражданство ради участия в парижских олимпийских играх.

Андрей Медведев
Глава Федерации бокса товарищ Кремлев решил отменить русских.
Был бой боксёра Папина. Там болельщики кричали «русские впе-

ред». И это, оказывается, плохо.
«Я смотрел бой Папина, там кричали «Русские, вперёд!». Это вооб-

ще никогда не должно быть. Мы проведём в этом направлении раз-
бирательство и таких спортсменов будем жёстко исключать».

Разбирательство, значит. Ну ок. Оставим в стороне тот факт, что под 
лозунгом «Русские вперёд!» сражаются на фронте. Фанатские бата-
льоны точно. 

Мне разбирательство, безусловно, нужно.
Стоит, в частности, разобраться, нет ли экстремизма в желании за-

претить русский лозунг?
Нет ли ущемления прав русских в виде намерения недопуска их к 

соревнованиям, о чем говорит товарищ Кремлев, он же Лутфуллоев? 
Нет ли во всем этом разжигания розни?

Может быть товарищу Лутфуллоеву не нравятся и слова Алексан-
дра Суворова? «Мы русские, какой восторг!»

А ещё мне интересно, эти молодые люди, что молча слушают и ки-
вают, они русские? Считают себя русскими?

МАРДАН

https://t.me/MedvedevVesti/16078
https://t.me/mardanaka/17699
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Это - «тожероссиянин» Арман Царукян, который после победы на 
ринге поднял флаг Армении.

Царукян объяснил, почему он это сделал.
 «Люблю Россию, мне нравится там жить, всю свою жизнь я прожил 

в этой стране. Но всем я говорю, что я российский боец, представляю-
щий Армению. 

Царукян добавил, что ему больше подходит армянский флаг, по-
скольку он считает себя армянином»

Новый год - это время, когда исполняются все мечты. Добрые рос-
сийские судьи могут осуществить мечту Армана и наконец лишить его 
российского гражданства. 

Хотя ему и «нравится жить в этой стране», лучше ему представлять 
Армению - в Армении.

Логика Маркова
Спорт. МОК допускает российских и белорусских спортсменов к 

олимпийским играм в Париже. Но там такие ожесточенные полити-
ческие требования, что по ним допущены будут только 8 спортсме-
нов из России и 3 из Белорусии. И все естественно с запретом государ-
ственного флага и с запретом любого упоминания о стране, одно на-
звание которой вызывает и страх и ужас у МОК и ЦРУ и СБУ и НАТО и 
ЕС и США.

Русский тарантасъ
Нас опять переиграли идеологически, теперь в «среднеазиатском 

подбрюшье».  Единственное разумное объяснение ненависти к нам 
гастеров - они считают, что мы им должны «за колонизацию» по жиз-
ни. Ниже подробно расписано, какие организации формируют в Сред-
ней Азии общественное мнение о нас, как о «колонизаторах», хотя все 
нормальные люди понимают, что мы были «Империей наоборот», че-
рез что и претерпеваем. А теперь...внимание, вопрос! Завоз миллио-
нов специально и некомплиментарно-подготовленных мужчин в Рос-
сию - это так случайно вышло или враги просто оседлали процессы? 
Или с самого начала так замышлялось?

Правый Григоров
Из моего ответа доброму товарищу Петру Лундстрему в коммента-

риях.
Вопрос приоритетов. 
Знаешь, почему в России невозможен нацизм?
Потому что мы не можем сказать Россия превыше всего по типу 

Украина понад усе. 
Россию мы любим. Но над Россией есть Господь. Вот в этом есть 

наша правда и гарантия отсутствия в России нацизма.

Умный еврей при губернаторе

https://t.me/logikamarkova/9319
https://t.me/DmitriySteshin/9567
https://t.me/grigorov_prav/3015
https://t.me/governorsjew/8971
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США заблокировали резолюцию СБ ООН о немедленном прекра-
щении огня в Газе. Кто бы мог подумать, какая неожиданность...

Эти нацисты - у кого надо нацисты. Этот геноцид - у кого надо гено-
цид.

Комиссар Исчезает
Хочу сообщить вам две цифры.
Эти две цифры никто и нигде не ставил вместе - просто я случайно 

увидел в ленте одну, а потом решил выяснить другую. 
Вместе они, по-моему, производят впечатление.
И обе - из украинских, что важно, источников.
Первая: за 11 месяцев 2023 года на Украине в результате боевых 

действий погибло 2000 гражданских лиц. 
Это сообщило украинское МВД, а с их слов - тамошние тг-каналы.
Вторая: в 2019 году (то есть «до всего», включая и эпидемию) в ре-

зультате ДТП на Украине погибло 3454 человека.
Об этом говорил первый замначальника департамента патрульной 

полиции Украины.
Все - трагедия, но соотношение таково.
Вспомните об этом, когда в следующий раз будете читать про «Гит-

лера», «Рейх», «Мордор» и «геноцид».

Хмурое утро
Попытки предугадывать ход войн будущего, изучая особенности 

украинского конфликта обречены на провал.
Некоторые факторы - как, скажем, растущий вклад беспилотников 

и интерактивного управления огнем, выросшую уязвимость крупных 
боевых кораблей стоит, конечно, учитывать.

Но все же происходящее в Украине уникально и произошло из-за 
стечения уникальных же обстоятельств, повторение которых в других 
регионах и на иных театрах военных действий крайне маловероятно.

Прежде всего речь идет о фактическом исключении из уравнения 
авиации и ее минимальном вкладе в происходящее. С одной сторо-
ны, у Киева - этому способствовало сохранение существенной части 
советского ПВО и оперативные западные поставки новых комплексов. 
Что, вместе с достаточно компактными размерами страны позволило 
«закрыть небо» и компенсировать этим превосходящую на порядки 
мощь ВВС противника. 

Самой же Украине использовать авиацию в существенных объемах 
мешает уже ПВО российское и недостаточное, по крайней мере пока, 
количество боевых самолетов.

Но фактор ПВО в других конфликтах и в иных условиях предсказуемо 
будет меньшим, хотя бы потому, что Украина сейчас является одним 
из лидеров в этом направлении. Нигде больше, возможно за исклю-
чением Израиля, небо не закрыто столь плотно и таким количеством 
разных систем. А значит роль авиации в гипотетических столкновени-

https://t.me/komissarischezaet/510
https://t.me/HUhmuroeutro/22358


ОГЛАВЛЕНИЕ 740ВОСЬМОЕ ДЕКАБРЯ

ях других государств окажется на порядок выше. Что, неизбежно, при-
ведет к победе одной из сторон и захвату контроля над небом против-
ника, со всеми вытекающими последствиями. 

Закрытое небо и относительный паритет сторон в численности во-
йск и огневой мощи закономерно привел к повторению реалий Пер-
вой мировой, с формированием постоянной линии укреплений и слож-
ностью с их преодолением. Однако в обычной ситуации, когда один 
из противников сразу или по итогам ряда ожесточенных воздушных 
боев захватывает контроль над небом противника ни строительство, 
ни оборона, ни снабжение подобных протяженных укрепленных по-
зиций невозможны. Они просто начнут рассыпаться. Так что предска-
зывать, что в будущем, на иных континентах, нас ждут инкарнации 
Вердена или битвы на Сомме достаточно странно.

Ситуация больше похожа на последствия ирано-иракской войны, 
когда после долгого, ожесточенного и такого же уникального по сво-
им обстоятельствам, преимуществам и недостаткам сторон конфлик-
та Саддам Хусейн поверил, что и будущие войны для Ирака будут про-
должением прошлой и можно будет их вести по тем же правилам, как 
и с иранцами. Опираясь на бронетанковые части, укрепления и отно-
сительно-подготовленную пехоту.

В итоге рискнув ввязаться в прямое противостояние с западной ко-
алицией, где ему наглядно объяснили, что опыт иранской войны не 
значит ничего. Выбив достаточно серьезные иракские ВВС и ПВО, за-
хватив небо и с воздуха раскатав все пресловутые линии обороны и 
танковые дивизии.

Для столкновений стран третьего мира в Африке и Азии опыт оже-
сточенной артиллерийской и окопной войны не даст ничего - с их мень-
шими ресурсами на подобное просто не хватит сил и все сведется к 
борьбе маневренных колонн, тачанок, набегам и ожесточенным сра-
жениям за ключевые логистические узлы. С постоянным дефицитом 
боеприпасов и техники, как главным ограничителем.

В потенциальной войне тяжеловесов, вроде Индии и Пакистана кон-
фликт быстро сойдет со стадии артиллерийских дуэлей к масштабно-
му воздушному сражению, по итогам которого одна сторона захватит 
контроль над небом, а другая будет вынуждена грозить применени-
ем ядерного оружия.

В потенциальном конфликте условной западной коалиции и любо-
го иного государства так же основная битва произойдет в воздухе с 
неизбежной победой западной стороны просто по причине тотально-
го превосходства над всеми потенциальными противниками.

И нигде, кроме, возможно, корейского полуострова возможности 
применения в существенном объеме опыта, полученного от жесто-
кого, наземного противостояния в украинских степях применить не 
удастся.

Что, конечно, не отменяет необходимости следить за происходя-
щим для экспертов и специалистов многих стран, сравнивать эффек-
тивность противостояния западных и советских вооружений, изучать 
пресловутую «революцию дронов» - не забывая, правда, что очень 
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вероятное в ближайшем будущем появление лазерных антидронных 
систем может резко подорвать эффективность ударов беспилотника-
ми.

Но не стоит забывать, что происходящий конфликт уникален и уро-
ки его другим будут полезны только в очень ограниченной степени.

И что главный урок будет при любом исходе один - никогда не на-
чинать и не пытаться повторить подобное.

Лев Вершинин
Forwarded from Trisha
Как убивали Одессу-маму 2 мая 2014 года - показательная казнь от 

западных спец. служб в исполнении бандеровцев. Символ убийства 
Одессы - это крик беременной женщины над площадью профсоюзов 
- над фашиствующей толпой....9 лет он стоит над Украиной

9 лет пепел Одессы стучит в сердце 
Здесь окончательно сформировалось нацистское безумие в Украи-

не
Здесь украинская интеллигенция в прямом эфире у Савика Шусте-

ра - ликовала и хлопала в ладоши над массовым сожжением людей...
Здесь точка отсчета, когда украинская интеллигенция перестала суще-
ствовать...Ее больше НЕТ - с 2014 года

Здесь украинский депутат Алексей Гончаренко фотографировался 
на фоне сожжённых трупов и мародерил у убитых...Здесь кончилась 
Верховная Рада Украины - здесь все стали повязаны кровью...вернее 
пеплом

Но что страшнее, потом Гончаренко был в Москве на траурном ше-
ствии в честь Немцова - его арестовали и (!!!) - отпустили

Здесь Никита Михалков со словами - Русские не придут вас спасать 
- так как вы сами РУССКИЕ

Правильные слова, но...
Моя подруга из Одессы, сказала - они убили Одессу - Одессы боль-

ше нет. Ее знакомые были на крыше дома Профсоюзов и чудом спас-
лись, так они рассказывали, что трупов было больше 200 -  их склади-
ровали в подвале и потом 2 дня сжигали в крематории. 

И подогнали цифру убитых до 48, потому что свыше 50 - это уже ге-
ноцид по международным нормам

Подруга за полгода продала все в Одессе  и дочкой уехала к сестрам 
в Италию..

Она сказала - Одессы больше НЕТ 
Одессу-маму сожгли 2 мая...Город запуган, нацики ходили по до-

мам и добивали «сторонников русского мира» - все было очень орга-
низованно и четко - так как всем руководили западные разведки

Западные кукловоды выбрали самый веселый, самый цветущий и 
любимый город бывшего Союза и показательно устроили казнь - КАЗНЬ 
УСТРАШЕНИЯ

‼️Все так же - как они распинали и обезглавливали людей на фоне 

https://t.me/putnik1lv/6182
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Пальмиры в Сирии
Одесса - южная пальмира Украины - ее показательно распяли‼️
Камеры на площади поставили за 2 суток до казни - чтобы трансли-

ровать в прямом эфире, как все это и описывал в своем романе «Око-
нолонуля» - инфернальщик Владислав Сурков - казни в прямом эфире

Это планировали не украинцы - у них на это мозгов не хватает. Бан-
деровцы были исполнителями  - также как и в Волынской резне - бе-
ременным женщинам животы вспарывать - это они могут...Все повто-
рилось точно так и в Одессе...

Нацики задушили беременную женщину в Доме профсоюзов - они 
кричала и кричала долго...

Это крик задушенной Одессы - он будет у них стоять в ушах всю их  
короткую жизнь...Потому что придут русские и вопрос - а нас то за шо 
- повиснет в воздухе...

Кто-то до сих пор спрашивает в России - зачем СВО?
Чтобы это безумие не поразило Русский мир - спасать надо всех тех, 

кто еще хочет остаться ЧЕЛОВЕКОМ...
А это безумие надвигается стеной (как в фильмах ужасов) - толпы 

зомби с Запада - безумных трансгендеров, педофилов, насильников, 
убийц и во главе -  фашиствующие либералы и демократы - с Новым 
мировым порядком, где нормальность и человечность объявлена 
анахронизмом

В Киеве первый гей-парад в 2013 году...2014 - сожжение в Одессе..
МЫ или ОНИ - другого не дано...
Это лично я поняла 2 мая 2014 - и поняла, что война неизбежна и 

всем знакомым сказала - или вы становитесь людьми или вы будете 
уничтожены в войне. Тогда в Киеве  - они смеялись - какая война? А 
нас то за шо?

Да, хотелось бы полюбовно - перевоспитать - но безумие в Украине 
зашло очень далеко - кто в этом сомневается - посмотрите материал  
из современной Хатыни - сожженной мамы Одессы..

Мои знакомые тогда говорили, что да - это ужасно, но...А сейчас они 
все говорят - правильно, что сжигали...Бездна поглотила Души...При-
чем - это произошло тогда на пепле Одессы-мамы...

Я и тогда говорила - 21 век - вы разговаривать и договариваться как 
при демократии не пробовали???А они говорили - надо бомбить Дон-
басс..

‼️»Если ты долго смотришь в Бездну, то Бездна тоже смотрит в тебя» 
Фридрих Ницше‼️

‼️Украина 2 мая 2014 года заглянула в Бездну и не отошла от края..
Бездна уже 9 лет смотрит на Украину...и поглощает ее ...‼️
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ДЕВЯТОЕ ДЕКАБРЯ

Сегодня:
• Мы уже победили, просто это еще не так заметно,
• Навстречу выборам: Путин больше, чем «Единая Россия», поэто-

му он представляет партию СВО,
• Технические аспекты упразднения государства Украина: геноцид, 

наверно, лучше все-таки не устраивать,
• Россия всех перехитрила, взяв на себя в Дубае обязательства, 

которые не значат ровным счетом ничего,
• Западное мироустройство распадается, поэтому Запад должен 

принять новые правила мироустройства, которые мы ему продик-
туем,

• Безобразное поведение Прибалтики,
• Борьба с внутренними врагами и другие новости культуры

Логика Маркова
Военная логика. Марьинка скоро будет освобождена от украинской 

оккупации. До нового года почти наверняка. Но к дате никто спешить 
не будет, чтобы минимизировать потери лс армии России.

Нам пишут из Янины.
Давеча увидел у Димы «Гудвина» Лысаковского, рассказывающего 

у себя на канале, что там и как на самом деле под Авдеевкой проис-
ходит (воюет он там нимношка, да, поэтому бодрых радостных реля-
ций не так много, как в целом по сети), интервью Переслегина про те-
кущую ситуацию, улучил момент, посмотрел этот сеанс безудержно-
го оптимизма, а потом пробежал глазами пару свежих блиц-анализов 
того же Переслегина <…>, и понял, что надо бы с этим немножечко по-
спорить как-нибудь как время будет.

Самыми забавными, весьма условно, но всё равно, мне во всём этом 
обсуждении кажутся две вещи.

Первая. Мы почему-то считаем, что украинское военное руковод-
ство говорило о будущем ходе «контрнаступа» тем, кто будет контрна-
ступать, то что искреннее считало правдой и наиболее вероятным хо-
дом событий. Хотя вскрывающаяся история дискуссий укропов и аме-
риканцев по теме того, как надо наступать и где, говорит совершенно 
обратное - украинское военное руководство знало, как оно примерно 
будет, но рассказывать это, видимо, считало демотивирующим факто-
ром. 

Вторая вещь - то, что мы сейчас почему-то охотно верим в искрен-
ность/честность всех этих публично демонстрируемых противником 
разборов и анализов, деклараций о переходе к обороне и так далее. 
Хотя вроде все мы в курсе, что «война - путь обмана». А точно надо 
верить?

https://t.me/logikamarkova/9327
https://t.me/wehearfromyanina/3056
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Нам пишут из Янины.
Важнейшим из искусств для Украины (ВСУ, властей и медиа) явля-

ется сейчас «усыпление бдительности противника», поскольку толь-
ко в непроведении как можно дольше Россией мобилизационных ме-
роприятий, в уверенности в скором договорнячке, в тиражировании 
нашими медиа мантры «Завтра победим» есть единственный шанс 
Украины на победу в «войне до последнего украинца».

И, собственно, больше всего в аналитике Сергея Борисовича меня 
беспокоит сказанное «а», что именно эта война идёт и будет идти, но 
не сказанное «б» - какие методы, в том числе и в первую очередь не 
непосредственно военного характера, противник может предпринять 
для того, чтобы в этой войне победить.

Почему женщины убивают хохлов
Помимо всего прочего, война - это потери. Кто-то это понимает, кто-

то не может принять.
Сегодня Россия потеряла еще троих из своих славных сынов, один 

из них — Денис Ганс. Это был славный воин, патриот своей страны, 
прекрасный человек. 

Быть воином - жить вечно! Встретимся в Вальгалле, брат…

Военкор Котенок
Кубинские бойцы Русской Армии в зоне СВО. Хохлу такое категори-

чески не нравится. Осуждает, сильно возмущается и требует между-
народной реакции. 

То ли дело — дезертиры из колумбийских наркокартелей в рядах 
ВСУ. Против них хохол ничего не имеет. «Это другое».

Рамзай
В последние дни украинское ЦИПСО запустило несколько десятков 

фейковых телеграмм каналов, в которых на все лады пытается «замо-
чить» командующего ВДВ  и командующего группировкой «Днепр» ге-
нерал-полковника Михаила Теплинского, занимавшего до 30 октября 
должность заместителя командующего Объединенной группировкой 
российских войск на Украине. 

Такое бешенство украинской информационной матки объясняет-
ся очень просто - Теплинский спокойно и безжалостно перемалывает 
украинские войска на левом берегу Днепра, превратив их плацдарм 
в районе Крынок и Андреевского моста в место массовой утилизации 
корпуса морской пехоты ВСУ. По самым консервативным оценкам, за 
два месяца боёв, ВСУ уже потеряли здесь больше пяти тысяч убитыми 
и пропавшими безвести и до восьми тысяч раненными. Фактически, 
четверть всей украинской морской пехоты!

Поэтому Теплинский и попал под особый «заказ» украинской ЦИП-
СО. Но убогость и топорность их работы такова, что вызывает лишь го-

https://t.me/wehearfromyanina/3066
https://t.me/whydowomenkillhohols/24115
https://t.me/voenkorKotenok/52633
https://t.me/ramzayiegokomanda/6587
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мерический смех. «Компромат» на Теплинского - это потуги селюков-
ского интеллекта выдать навоз за красную икру! Главное - жевать его 
с таким видом, чтобы все думали, что это красная икра. А то, что пах-
нет, так то хохлам неведомо. Для них это запах амброзии...

Lomovka
В Штабе Народного фронта началось заседание инициативной груп-

пы по выдвижению Владимира Путина на пост Президента РФ. 
Среди инициаторов выдвижения: Артем Жога, Михаил Кузнецов, 

Андрей Турчак, Владимир Машков, Марьяна Лысенко, Сергей Каря-
кин, Екатерина Агранович, Полина Гагарина, Михаил Ковальчук, Сер-
гей Когогин и другие известные лица. 

Владимир Путин 8 декабря на мероприятии, посвященном цере-
монии награждения Героев России, заявил о намерении участвовать 
в президентских выборах в марте 2024 года. Он ответил согласием на 
предложение Героя ДНР Артема Жоги избираться на новый срок.

ZERGULIO🇷🇷
На Западе продолжает пригорать из-за участия Путина в президент-

ских выборах. 
😎😎 Если Путин будет избран ещё на 6 лет, он превзойдет Сталина,

который руководил Советским Союзом с 1924 по 1953 год и станет са-
мым долго правящим главой российского государства со времен им-
ператрицы Екатерины Великой в XVIII веке, — причитает Der Spiegel. 

Сравнение немцы выбрали на редкость удачное. Как и Иосиф Ста-
лин, Владимир Путин в качестве Верховного главнокомандующего пе-
тушит «дорогих западных партнеров» что на экономическом, что на 
военном фронтах. 

США и ЕС так хочется разбитой, покоренной и униженной России. 
Чтобы как в 90-е. Чтобы «Россия просит у США еще немного еды» и 
«Треть населения России - нищие». Кстати, в 1999 году по данным ООН 
в РФ 82% населения находились за чертой бедности. Не просто бед-
ные. За чертой. Впроголодь. 

А тут опять Путин этот. Нет бы Навального в президенты, чтобы сра-
зу Курилы отдать, Кавказ, Калининград, раздавать ресурсы и выплачи-
вать репарации всем подряд. Не могут эти русские не подгадить, толь-
ко было Запад подкрался с ложечкой - а тут на тебе харчок в пятачок. 

Не дождетесь. Россия была, есть и будет. А вот США и ЕС под боль-
шим вопросом. 

Доброе утро 😎😎

Политджойстик/Politjoystic
Судя по реакции многих элитных групп, мало кто был готов на этой 

неделе и к назначению выборов Совфедом и к согласию на выдвиже-
ние от Президента Путина.  Немногочисленные фразы поддержки от 
некоторых лидеров парламентских партий, глав ФС и губернаторов. 

https://t.me/lomovkaa/47393https:/t.me/lomovkaa/47393
https://t.me/SergeyKolyasnikov/54529
https://t.me/politjoystic/35502
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Предвыборный блиц - криг удался. В эти выходные будут перевари-
вать. 

...
Проще было бы по-старому, прогнозируемо и желательно с ЦУ, но 

нет и паблику пришлось пройти проверку на профпригодность. 
...
Некоторые эксперты попытались нарисовать образ «президента во-

йны» - ошибка. Президент Путин постоянно говорит о мирном догово-
ре, участие Жоги в инициации темы выдвижения лишь подтверждает 
значимость СВО в будущих событиях и личное уважение Президента 
Путина к тем, кто на фронте и тем, кто кует победу в тылу. Образ явно 
дополнят в ближайшие дни, расширят, но «народность Президента» 
сохранится - имейте это в виду в своей работе.

Политджойстик/Politjoystic
Быстро. Организационная группа по выдвижению Президента Пу-

тина работает прямо сейчас на площадке Народного фронта. То есть, 
это будет группа граждан.

Политджойстик/Politjoystic
Разобрались вроде. Сегодня собирался Оргкомитет. 16-го - собра-

ние Инициативной группы. Потом регистрация её в ЦИК. И затем сбор 
подписей.

Политджойстик/Politjoystic
Тезисы по итогам сбора инициативной группы:
1. Состав - весь спектр общества. Нет перекоса ни в одну из соци-

альных групп, в чем было много «тревожностей» сомневающихся. 
2. Формат самовыдвижения единственный, способный обеспечить 

единство. Президент всех, а не партий. 
3. Каркас кампании - Единая Россия. Обеспечить требуемый мас-

штаб организационной работы объективно больше не сможет никто. 
Символично, что первую встречу группы провел именно Турчак 

4. Политический и идеологический менеджмент - конечно же, у АП. 
5. Все последующие этапы - это нон-стоп общение кандидата с из-

бирателями и командой. Искать тайные смыслы в 14,16,17 декабря 
- удел «экспертов телеграма». Путин запускает информационное ро-
уд-шоу. И это он умеет лучше всех. 

Продемонстрировать готовность, форму и содержание всему миру 
- одна из составляющих победы в марте.

Единая Россия. Официально
Военкор Катруся (Екатерина Агранович): Решение Владимира Пу-

тина участвовать в выборах Президента – про судьбоносную возмож-
ность иметь будущее 

https://t.me/politjoystic/35506
https://t.me/politjoystic/35508
https://t.me/politjoystic/35509
https://t.me/er_molnia/9430
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 Сейчас Россия – это страна, в которой можно достичь всего, чего 
ты хочешь, подчеркнула военкор на первом заседании инициативной 
группы по выдвижению кандидата на должность Президента Влади-
мира Путина. 

 «Я представляю молодежный Донбасс. Для нас решение Прези-
дента – это про судьбоносную возможность иметь будущее. 9 лет мы 
жили отдельно, а теперь мы все вместе. И за полтора года для моло-
дых людей из новых регионов сделано очень много. Они хотят боль-
шего, у них есть перспективы. И это  важно. Поэтому у меня просто нет 
сомнений. Кто, если не Владимир Путин?» - сказала Екатерина Агра-
нович.

Тот самый Олень
Партия СВО - win! За предвыборный штаб президента развернулась 

нешуточная борьба «кремлевских бульдогов под ковром», но Путин 
как в том меме «опять всех переиграл». Президенту настойчиво навя-
зывали сценарий с выдвижением в ходе «Прямой линии» 14 декабря 
и потом официально на съезде «Единой России» 17 декабря. 

Однако Путин проявил инициативу, и для многих неожиданно сы-
грал на опережение, озвучив свое решение вчера в ходе чествования 
героев ДНР и России – президент выбрал не «Единую Россию», а пар-
тию «СВО», что сигнализирует, что опираться он будет в первую оче-
редь не на политическую элиту, а на широкую народную коалицию и 
силовиков. 

Показательно, что к такому сценарию были готовы не все предста-
вители кремлевского истеблишмента, и даже темники не успели под-
готовить, запоздало реагируя в пятницу вечером буквально «по ходу 
пьесы» со своих дач, бань и корпоратов. Тут Политджойстик написал, 
но стёр сообщение о том, что «Турчак главный в инициативной груп-
пе по сбору подписей в поддержку президента, и, мол, это сигнал» 
– но Турчак не главный, и это не сигнал, это, скорее, утешительный 
приз. Турчак должен был быть основным бенефициаром выдвижения 
президента на съезде «Единой России», и уже были развернуты по 
всей стране «Штабы общественной поддержки ЕР», которые должны 
были быть по взмаху руки преобразованы в «Штабы общественной 
поддержки сами знаете кого», но Путин в своем фирменном стиле в 
последний момент решил-таки по-своему – непартийное «народное» 
выдвижение со сбором подписей. 

В этом есть логика – Путин больше, чем «Единая Россия», и сужать 
электоральную базу в угоду политической конъюнктуре не имело смыс-
ла. Показательно, что в созданный на базе «Народного фронта» штаб 
по сбору подписей в поддержку выдвижения президента вошли не 
только члены ЕР, но и, например, представитель «Справедливой Рос-
сии» Гартунг. 

Согласно тому же любимому президентскому принципу «сдержек 
и противовесов» в штаб, разбавленный медийными персонами, кро-
ме Турчака, который всё же получил право дуумвирата вместе с ОНФ, 
вошли представителями разных кремлевских групп влияния – Коваль-

https://t.me/trueolen/915
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чуки, Ростех (Когогин), Кириенко-Росатом (Шмелева, Кузнецов), Воро-
бьев-Шойгу (Карякин), Собянин (Лысенко), володинские, представи-
тель «Семьи» Шохин (для разнообразия вида) и довольно много де-
легатов партии Совбеза, люди Ярина и силовой башни Кремля. 

Состав штаба наглядно демонстрирует текущие внутриполитиче-
ские расклады накануне стартовавшего нового большого политиче-
ского цикла – партия «СВО» побеждает.

Kadyrov_95
Наш Верховный Главнокомандующий, национальный лидер и Пре-

зидент России Владимир Путин намерен участвовать в президентских 
выборах в 2024 году. Об этом он заявил в Кремле во время общения с 
участниками церемонии, приуроченной ко Дню Героев Отечества.

Мы в Чеченской Республике всецело поддерживаем решение Вла-
димира Путина и считаем его абсолютно правильным и необходимым. 
В нынешних условиях, когда практически весь мир ополчился против 
России, нет более достойного человека, способного отстоять целост-
ность и независимость нашего государства, кроме Владимира Путина.

Возглавив страну в самый сложный период ее истории, он сумел 
превратить ее в одну из самых могущественных держав, с которой те-
перь считаются во всем мире. Благодаря своим мудрым и дальновид-
ным решениям Владимир Владимирович превратил российскую эко-
номику в одну из самых устойчивых мировых экономик, что обеспе-
чило гражданам России благополучие и процветание на долгие годы. 
Даже сейчас, находясь под беспрецедентными санкциями, мы про-
должаем поступательное развитие по всем направлениям.

Я твердо убежден, что наша задача - сплотиться вокруг Владимира 
Путина, отдать за него свои голоса и дать ему закрепить нашу Родину 
в авангарде мировых держав. Нет ни малейших сомнений, что это ему 
удастся, потому что в современной истории России не было и не будет 
более достойных, мудрых и талантливых лидеров, подобных действу-
ющему главе государства. 

От лица всего чеченского народа и от себя лично я еще раз заявляю, 
что мы искренне приветствуем решение Президента России Владими-
ра Путина баллотироваться на следующий срок. Как и прежде, буду-
чи его верными пехотинцами, мы окажем ему всю необходимую по-
мощь и поддержку, а также выполним любой его приказ во благо на-
шей великой Родины – России.

Димитриев
Явлинский дискредитирует СВО на съезде «Яблока»: «Это и внутрен-

няя нестабильность, перспектива хаоса в стране, конфликтность в об-
ществе, возвращение с фронта людей («а это очень непростая история, 
с учетом того, кого туда привлекают и в обмен на что»), это и опасность 
межнациональных проблем, в том числе связанных с мигрантами.» 

Крамольные вещи Явлинский озвучивает после личной встречи с 
Путиным и сразу после фактического старта избирательной кампании. 

https://t.me/RKadyrov_95/4249
https://t.me/russ_orientalist/16341
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Как-то я писал вам зачем нужна оппозиция - чтоб власть уступала ей 
непопулярные действия.

BRIEF
Съезд партии «Яблоко» в Москве проходит под лозунгом «За мир».

Умный еврей при губернаторе
Это не просто позор. Это двойной позор. Позор предательства. И 

позор гапоновщины - потому что слишком легко видно же, что прово-
каторы... 

Не знаю, кем надо быть, чтобы сегодня поддерживать Явлинского. 
На это и расчет, но самое смешное, что ведь соберёт, подлец, процен-
та полтора, то есть целый миллион дураков...

Русский инженер
Судя по происходящему беспределу, режим Зели от отчаяния хоро-

нит основную идею украинства - даже в случае гибели государства, они 
по своим канонам считали обязательным передачу ценностей укро-
нацизма детям, внедрение потомства в структуры власти, то есть по-
вторять опыт УПА после амнистии Хрущева, когда они смогли протол-
кнуть множество потомков бандеровцев в компартию УССР, в том чис-
ле первого президента, Кравчука.

Но с таким подходом, тот средний креативный класс, который стал 
опорой режима, сейчас начинает очень крепко задумываться. Причём, 
сейчас приходит и понимание, что события прошлого года, когда пер-
воначальный план полицейской операции пришлось менять, является 
во многом гораздо лучшей альтернативой. Ведь по сути, несмотря на 
всю кровь, сейчас происходит полное очищение населения от вируса 
украинства, их эмоциональные качели от «весь мир с нами» до «то-
тальной зрады» и возрождения процесса людоловства как в 17 веке, в 
итоге приводит к тому, что украинство будет проклято в веках, и даже 
та небольшая часть населения, которая этнически является украинца-
ми, предпочтут забыть об этих корнях. 

Лишь небольшая часть населения, кто участвовал в военных и на-
цистких преступлениях будет сопротивляться до последнего, но в ка-
кой то момент критическая масса населения их скинет, тем или иным 
способом, открывая дорогу для русских освободительных войск. Ведь 
эти упыри забыли, что штыки во многом хороши, только сидеть на них 
тяжко. А судя по видео, именно на штыках только и может усидеть ре-
жим Зеленского.

ЧАДАЕВ
Ну и наконец.
Я обещал подписчикам в чате, что откомментирую пост Любимова 

про то, «что считать победой». У него там про два документа: 1) акт о 
военной капитуляции вооружённых сил Украины и 2) акт об упраздне-

https://t.me/rusbrief/181100
https://t.me/governorsjew/8972
https://t.me/rusengineer/2239
https://t.me/chadayevru/2148
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нии государства Украина. 
Что думаю. Постановка вопроса вполне уместна. Неважно, 5 лет для 

этого понадобится, 10, 50 или 150 — Реконкиста, скажем, вообще 700 
лет шла, но справились же кабальерос, а чем мы хуже? В конце кон-
цов, как учит нас Арестович, русским досталась от монголов «длинная 
воля» — ну вот и ладушки. 

Но есть два момента. 
Первый: установление такого стратегического целеполагания пред-

полагает ответственность за неизбежное множество жертв, в разном 
смысле этого слова, принесённых на таком пути. А значит, она как ми-
нимум требует предварительной проработки и подробного ответа на 
вопрос: а точно ли это единственно возможный сценарий устранения 
проблем, которые несёт для нас украинская государственность? Или 
же существует, хотя бы в теории, такой вариант, при котором Украи-
на — или то, что от неё останется — почему-нибудь сама собой или с 
помощью каких-то невоенных инструментов влияния трансформиру-
ется во что-то такое, с чем можно мирно и спокойно сосуществовать? 
Ответ «такого варианта нет» вполне возможен, но он должен быть до-
статочно проработан и обоснован. 

И второй: как ни странно, такое целеполагание порождает несколь-
ко вопросов по поводу сущностей, которые, хотя и связаны с нынеш-
ней украинской государственностью, но не являются её составной ча-
стью. В частности, это украинский язык и созданная на нём (и отчасти 
на русском) украинская культура постсоветского образца, на которой, 
в свою очередь, зиждется современная украинская идентичность. При 
любом варианте, кроме разве что тотального геноцида всех её носи-
телей — причём, очевидно, в планетарном, а не только в территори-
альном масштабе — по поводу неё тоже нужна какая-то стратегия и 
какое-то целеполагание. 

Да, мы понимаем, что она является полностью искусственным кон-
структом, созданным с помощью современных гуманитарных техно-
логий целевым образом именно как «Антироссия»; это её базовый 
ДНК. Тотальный геноцид носителей исключён — именно в силу того, 
что само базовое обоснование нашей вооружённой борьбы строилось 
на неприемлемости идеологий тотального геноцида — та самая «де-
нацификация». И факт в том, что даже гипотетическое упразднение 
украинской государственности — в данном случае вообще не реше-
ние проблемы, а лишь определённое ситуативное изменение усло-
вий среды. 

Моя позиция по данному пункту: нужна в первую очередь сопоста-
вимого класса и качества программа и технология работы с идентич-
ностью, «перепрошивки» носителей вируса. Опыт второй половины 
ХХ века: «государственности» у них не было, а «бандеровская» иден-
тичность цвела и пахла (в тч частично внутри советской), и на её осно-
ве довольно легко построили на территории УССР соответствующую 
государственность. И проблема не будет решена, если ликвидировать 
только лишь эту последнюю. Настоящая цель именно тут; и ей должны 
быть подчинены цели меньшего порядка, включая и вопрос об укра-
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инском государстве. В то же время, не имея стратегии по данному пун-
кту, к вопросу пределов контроля территории надо подходить с мак-
симальной осторожностью. 

Да, по первому пункту Любимова у меня никаких возражений нет.

ГАСПАРЯН
Памятник уроженцу Украины Щорсу снесен хуторскими подонками

ZERGULIO
Чем хуже дела укронацистов на фронте, тем яростнее они валят со-

ветские памятники в тылу. ДБ (с)

Дмитрий Медведев
ПОСЛЕДНИЙ ЭПИЗОД
КИНОЭПОПЕИ «СЛУГА НАРОДА».  
СИНОПСИС СЦЕНАРИЯ
Президент Василий Голобородько находится в бункере, стилизован-

ном под свой официальный кабинет. Большой стол. Над столом пор-
треты трёх учителей – Адольфа, Бенито и Степана (в центре). Голобо-
родько очень изменился после предыдущего сезона сериала: поста-
рел на двадцать лет, оброс клочковатой неаккуратной щетиной, воло-
сы сальные, щёки впали, взгляд бегающий, затравленный. На нём зе-
лёная давно не стиранная футболка с тризубом. 

Голобородько бесцельно слоняется по кабинету, периодически са-
дится за стол, ворошит бумаги, хватается за телефон и что-то неразбор-
чиво кричит в трубку на смеси суржика и русского мата. Затем обес-
силенно разваливается в кресле, достаёт коричневую папку и что-то 
в ней нюхает. Черты его лица разглаживаются, он закрывает глаза и 
успокаивается на время. 

Стук в дверь. Заходит помощник, докладывает:
– Василий Петрович, у меня текущая информация. Две новости. Хо-

рошая: контрнаступ идёт успешно. Правда, мы пока отступаем. Пло-
хая: москали и пиндосы взяли нас в клещи. 

Группировка русских развивает наступление, причём они постоян-
но говорят, что готовы вернуться к переговорам. Американцы же про-
валили вопрос поставок оружия и выталкивают нас на мир с русски-
ми. Это и есть пресловутые клещи. 

– Переговоры для нас – конец. Это новый Майдан с передачей вла-
сти Подлужному, Говнюшенко и Дристовичу. Нужен другой вариант. А 
что, наши платежи компаниям Хантера не доходят до маразматика? – 
говорит президент хрипловатым тенорком.

– Там ушли в отказ. Хантер, похоже, отохотился. Спалился.
– Плохо, совсем плохо. Уйди, буду думать.
Голобородько долго думает, сидя за столом, затем вновь открыва-

ет коричневую папку, проникновенно нюхает содержимое. Поднима-
ет вверх просветлённое лицо с припудренным носом, на котором по-

https://t.me/ASGasparyan/46805
https://t.me/SergeyKolyasnikov/54537
https://t.me/medvedev_telegram/420
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является выражение готовности к мученичеству и героическим испы-
таниям. Он встаёт из-за стола, после чего падает на колени и начинает 
истово молиться на Адольфа, Степана и Бенито, совершая земные по-
клоны. Затем он снова садится за стол, включает компьютер и начина-
ет записывать обращение в соцсети. Лицо его приобретает значитель-
ный вид, он говорит с ощущением торжественности момента:

– Граждане Украины! Мы как никогда близки к долгожданной по-
беде, контрнаступ достиг запланированной цели. Хочу обратиться к 
нашим врагам: вы не дождётесь от меня позорного мира! Моя работа 
с честью выполнена. Я уйду, как завещали мне мои учителя. Причём, 
чтобы не завершить мою жизненную миссию так, как это случилось с 
Бенито и Степаном, я принял решение уйти, как Адольф. Слава Украи-
не! 

Затем он решительно открывает коричневую папку и долго двумя 
ноздрями вдыхает живительный порошок, создавая облако белого 
дыма вокруг себя.

Его голова бессильно падает на стол. На его устах застывает бла-
женная улыбка, чем-то напоминающая улыбку персонажа Роберта де 
Ниро в китайской курительной опиума из фильма «Однажды в Аме-
рике».

Финал. Звучит эпичная музыка.

Николай Стариков
Россия намерена достичь углеродной нейтральности не позднее 

2060 года. Об этом заявил советник президента России Руслан Эдель-
гериев на 28-й Конференции ООН по изменению климата в Дубае.

Кроме того, по его словам, Россия рассматривает вопрос о добро-
вольном выделении финансирования Фонду по потерям и ущербу за 
счет замороженных национальных золотовалютных резервов в меж-
дународных организациях. 

Первое заявление можно рассматривать в стиле хитрости Ходжи 
Насреддина «падишах - осел». Что будет на планете в 2060 году не 
знает никто. Равно, как непонятно, кто будет контролировать выпол-
нение обещаний и оценивать степень их реализации на практике. 

До 2060 года ещё 37 лет. Реальность 1937 года разительно отлича-
лась от реальности 1900 года. Не меньше разницы между 1953 ста-
линским годом и 1990-м, в котором СССР уже был приговорён преда-
телями. 

Поэтому взятие на себя таких обязательств не означает ровным сче-
том ничего. 

Ну, а выделять средства из замороженных тоже неплохая идея: пусть 
сами с собой судятся и грызутся.

Ну, и самое главное, что хочется сказать. Наше сегодняшнее благо-
получие процентов на 20 покоится на углеводородах. Отсюда вывод: 
все, что подрывает роль углеводородов в мире нам поддерживать не 
с руки. 

Говорить можно, делать - нет!

https://t.me/nstarikovru/42080
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Старше Эдды
Признаки деградации и распада некогда стабильного мироустрой-

ства бывают разными – вот, в частности, заметки в американской прес-
се о том, что Японии придется создать собственное ядерное оружие, 
чтобы не полагаться на союз с США для сдерживания России, Китая и 
Северной Кореи. Еще 10, тем более 30 лет назад эта тема звучала бы 
как ересь и была уделом фантастов типа Клэнси. Теперь приближается 
к мэйнстриму – и уже в самих США, а не у условных японских крайне 
правых милитаристов, у которых в комнатах Кёкудзицу-ки висят раз-
мером во всю стену и прадедушкины катаны на подставках.

Может ли Япония создать ядерное оружие? Да, это одна из поро-
говых стран, которым для изготовления опытного боеприпаса потре-
буется несколько месяцев – все необходимые научные и промышлен-
ные компетенции у них есть. 

Но надо понимать, что Япония сейчас, и Япония создавшая, испы-
тавшая и развернувшая на боевом дежурстве ядерные боеприпасы 
– это две совсем разные Японии. И если первая послушно следует в 
фарватере США в вопросах безопасности, то у второй наверняка бу-
дет собственное мнение – в отличие от европейских элит японские не 
были денационализированы. И мир, где возможна такая Япония – уже 
не будет миром доминирования США ни в каком случае. В Штатах это 
еще предстоит осознать.

Логика Маркова
Глава Венесуэлы Мадуро подписал указ о том, что Эссекибо, сейчас 

которая часть Гайаны, теперь новый штат Венесулы. 
1. Организация американских государств уже заявила, что она про-

тив.
2. Ассоциация государств Карибского бассейна тоже заявила, что 

она против. 
3. Бразилия заявила, что она против и выдвинула войска к грани-

цам Венесуэлы и Гайаны. 
Решится ли Мадуро послать армию Венесуэлы в Эссекибо?
А Россия? Будет ли Россия за сателита США и Британии Гайану? 
Эгоистический интерес России сейчас - как можно больше войн в 

мире в сфере США и ЕС . Потому что такие войны раздергают США и ЕС 
и позволят России быстрее и легче нанести поражение сателиту США 
и ЕС Украине и снять огромную угрозу Украине. 

Будет ли Россия руководствоваться своим национальным интере-
сом или общими принципами, которые никто в мире не соблюдает?

AGDchan
Британская Гайана-Эссекибо (наряду с Мальвинами) еще один фронт 

многополярности против однополярности. В целом мы имеем дело 
уже с 5-ью потенциальными или актуальными фронтами.

https://t.me/vysokygovorit/13767
https://t.me/logikamarkova/9333
https://t.me/Agdchan/12976
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1. Россия воюет с коллективным Западом и американским (англо-
саксонским) глобализмом на Украине. По сути, это гражданская война 
русских — имперских русских против атлантистских  русских, предав-
ших свою русскую идентичность, но атлантистские «русские» исполь-
зуются однополярными силами Запада.

2. Исламский мир консолидируется (с серьезной задержкой) против 
Израиля, проводящего планомерный геноцид арабского населения. 
При этом на стороне Израиля (как своего ближне-восточного прокси) 
снова однополярный Запада.

3. Блок антиколониальных стран Западной Африки (Мали, Бурки-
на-Фасо, Нигер, ЦАР, Габон) сплочен против проколониальных (атлан-
тистских) режимов и против глобалистской Франции Макрона. Здесь 
также может в любой момент вспыхнуть открытый конфликт.

4. Потенциальный фронт Тайваня против континентального Китая 
— это то, что заботит США, пожалуй, больше всего. (И здесь прямой 
конфликт ждет своего часа).

5. Декларация о правах Весенуэлы на Эссекибо, искусственное ко-
лониальное образование атлантистов. Сюда же вопрос Мальвин, ко-
торый вполне может встать остро после устранения прорвавшегося 
к власти дегенерата (вот что бывает, если революционный перонизм 
скрестить с либерализмом, как это сделал проигравший Серхио Маса).

Индия (Бхарат) занимает в многополярной гептархии особое место. 
Это вполне самостоятельное Государство-Цивилизация, которое стра-
тегически ближе всего к США (в силу конфликта с Китаем и Пакиста-
ном, шире исламским фактором). В то же время Индия дружественна 
России и Африке и Латинской Америке. Прямых зон конфликта с гло-
балистами (кроме памяти о чудовищной эпохе британской колониза-
ции) нет. Ранее Запад поддерживал радикальный ислам и Пакистан, и 
хотя отчасти это сохранилось, но уже не так ярко — Индия нужна гло-
балистам для противостояния Китаю.

Логика Маркова
США в международной изоляции по конфликту в Газе. Это показало 

голосование в Совете Безопасности ООН вчера вечером.
1. Резолюция о прекращении огня. То есть о прекращении опера-

ции Израилем. 
2. Автор резолюции ОАЭ. От всех арабских стран. Соавторы 97 стран. 
3. За резолюцию голосовали 13 стран из 15. В том числе Россия, Ки-

тай, Франция, Бразилия, Швейцария, Япония, все африканские стра-
ны, кто в Совбезе сейчас по ротации. 

4. Против только США. Они наложили вето.
5. Британия воздержалась. Не решилась голосовать против такой 

хорошей популярной резолюции.
В общем, весь мир против жестокости Израиля в отношении пале-

стинцев и поддержки США этой жестокости.
Только США и Израиль исходят из логики, что можно убить беско-

https://t.me/logikamarkova/9324
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нечное число мирных арабов. Надо меняться.

МИГ России
«Человечество не сможет добиться чего-либо с такой Организаци-

ей Объединенных Наций и Советом Безопасности ООН»
— Эрдоган
Это, в принципе, очевидно уже всем. Но для того, чтобы найти об-

щую платформу для диалога разновекторных сил, нужно поумерить 
свои непомерные амбиции главному глобальному игроку нашего вре-
мени, Соединенным Штатам.

Кеосаян daily
«Запад должен принять новые правила мироустройства, новые га-

рантии безопасности для России, которые мы им продиктуем». 
Тигран ответил, как он видит итог СВО, — и на другие ваши коммен-

тарии и вопросы.

Друид
Еженедельные замеры ФОМ в регионах страны фиксируют, что 60% 

респондентов отмечают рост цен на яйца (это самый высокий показа-
тель за последние 12 месяцев). Если посмотреть на динамику рознич-
ных цен на продукты питания, то по большинству показателей наблю-
дается рост. Причём цены растут быстрее чем раньше.

Эти и другие цифры показывают, что беспокойство граждан по по-
воду роста цен на продукты питания и товары первой необходимости 
есть, но общество в целом привыкло к инфляции. При этом перед вы-
борами президента России от властей различного уровня требуются 
эффективные меры по нейтрализации инфляции.

Во многих регионах цены на сельхозпродукцию повышают перекуп-
щики, а не производители. При этом часто их курируют муниципаль-
ные или региональные власти. Против этой перекупно-мафиозной де-
ятельности могут быть нанесены достаточно мощные, хотя пока точеч-
ные удары. Поэтому ответственность региональных властей за сниже-
ние темпов инфляции на жизненно важные товары и продукты пита-
ния будет возрастать.

Николай Стариков
П - поджигатели. 
П - провокаторы. 
П - Прибалты. 
Министерство обороны Эстонии готовит законопроект, который по-

зволит останавливать и досматривать суда за пределами территори-
альных вод страны. 

 Если документ одобрят, то Таллин сможет контролировать часть 
нейтральных вод, через которые российские корабли выходят в Бал-
тийское море. 

https://t.me/mig41/30637
https://t.me/piloramatrue/350
https://t.me/wisedruidd/6901
https://t.me/nstarikovru/42083
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Фактически речь пойдет об ограничении работы российских пор-
тов, попытке запереть Россию в Финском заливе.

Это повод для войны. Стопроцентный.

Книга Носовича
Латвия объявила, что будет добиваться запрета на ввоз в Евросо-

юз российского зерна. Потому что давать деньги агрессору на войну, 
покупая у него продовольствие - это моральный позор. У детей такое 
поведение называется «кто унюхал, тот и...». Сама Латвия за 2023 год 
импортировала 382 тысячи тонн российского зерна. И подать пример 
союзникам, запретив его, как Польша - зерно с Украины, доселе не до-
гадалась. 

В Библии про такие ситуации сказано «Если правая рука соблазняет 
тебя, отсеки её». Справедливости ради, страны Прибалтики отсекли, 
запретив транзит самых разных грузов в Россию и из России. Но тем 
активнее они гребут левой рукой то, что осталось

АДЕКВАТ Z
Общеизвестно, что еще в прошлом году Яндекс приложил титани-

ческие усилия, чтобы никак не выразить в своих сервисах отношения 
к дебандеризации и всех следствиях из нее. Докреативились, в част-
ности, до того, что убрали из карт госграницы как явление: если их нет, 
то и отношение типа не выражено. Только шило в мешке, или фига в 
кармане, как посмотреть, все равно не залеживается.

Медитирую над их картой, и в глаза бросается характернейшее. В 
Крыму все названия населенных пунктов даны только по-русски, безо 
всяких следов сельского жаргона. А во всех новых регионах, равно как 
и по всей сопредельной территории, названия двуязычны - что после 
удаления с карты госграниц маркирует представления Яндекса по во-
просу, где чья территория. Маркирует пусть неформально, но вполне 
недвусмысленно. 

И мало того: названия городов и городков Донбасса даны так, как 
их переименовали бандеровцы. Для населенных пунктов, где украин-
ством не пахнет еще с 2014, вроде Красного Луча, Комсомольского, 
Тельманово или Тореза, даны через / с их действительными имена-
ми. Для тех, что освобождены сейчас - того же Артемовска - или будут 
освобождены в свой час, как Красноармейск, наименования указаны 
только бандеровские. Уважение к территориальной целостности сво-
ей, вернее, формально своей, страны в обоих случаях в полный рост.

И поскольку к своей территориальной целостности страна относит-
ся предельно серьезно, самое меньшее, чем тут по уму следовало бы 
запахнуть - прокурорское предостережение.

СЕРГЕЕВ
Мои стихи вошли в сборник «Смертельная русская речь», выпущен-

ный довольно большим тиражом благодаря «Петербургскому днев-
нику», а также усилиями дорогих Александра и Анны.

https://t.me/nosovichchannel/2745
https://t.me/politadequate/8195
https://t.me/sergeev_poet/941
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Книгу нельзя будет купить, она будет бесплатно распространяться 
только среди военнослужащих на фронте.

<...>
Слышал краем уха несколько выпадов на тему того, что сборник, 

мол, пропагандистский, и мы все, мол, пропагандисты, и что-то там в 
стихах своих военным злобное и политическое пропагандируем.

Во-первых, выносить суждения о содержании книги, не то что не 
прочитав, а даже в глаза её ни разу не видев — это шизофазия полная, 
особенно в 2023 году. А те, кто пытается прыгать, книгу 100% не виде-
ли — ни один из них. 

Во-вторых, если вы уверены, что людям, сидящим в окопах, каждый 
день находящимся в смертельной опасности, нужна какая-то пропа-
ганда, что они в этой пропаганде нуждаются и что она будет среди них 
каким-то образом востребована (кроме как чтобы растопить печь) — 
это значит, что вы вообще никогда не общались ни с кем из этих лю-
дей и имеете в целом довольно инфантильные представления о них, 
а также о том, что люди в их положении теоретически могут ощущать 
и о чём думать

Игорь Караулов
Тут даже оправдываться не стоит. Странно обвинять нас в пропаган-

де, когда в мире есть Оксана Васякина. Вот её книжки - это от первой 
буквы до последней пропаганда ЛГБТ. Это пишется ради пропаганды, 
продвигается ради пропаганды и премируется ради пропаганды. 

А у нас - нет. У нас - человеческое.

Сыны Монархии
Даже, если бы книга Васякиной была написана «нормально» - ну 

какой же это «Выбор поколения»? 
Нельзя вычеркнуть из мировой литературы коммуниста, сторонни-

ка Палестины и гомосексуалиста в одном флаконе, Жана Жене. Это 
действительно значительный писатель, классик французской литера-
туры, пару его романов можно назвать шедеврами. Это признаю даже 
я, ультраконсерватор, реакционер и гомофоб)

Но Васякина - не Жан Жене даже близко. Писательница средней 
руки, пишущая про ЛГБТ. То есть, выбор поколения - это средняя лите-
ратура про пидорасов, лесбиянок и ледибоев? 

Сомневаюсь. Скорее это выбор либероты из жюри «Большой кни-
ги». А там немало сомнительных персонажей. Либералка Майя Кучер-
ская, издательница либеральной параши Елена Шубина, Юрий Коба-
ладзе, приглашавший в МГИМО Урганта лекции читать. 

Дима справедливо замечает, что у нас пока почти нет крутой прозы 
про СВО. Однако, вспомним, что и Великая Отечественная война была 
переосмыслена в литературе в основном уже после ее окончания.

Зато у нас есть крутая патриотическая литература, книги про Рус-
скую Весну. 

https://t.me/karaulovnews/4739
https://t.me/SonOfMonarchy/13278
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Несколько тиражей выдержали книги Владлена Татарского, пове-
ствующие о Донбассе, Русской Ирреденте, ярких русских людях, на-
стоящих воинах. 

В этом году вышли книги Дарьи Дугиной: ее философские размыш-
ления и дневник «Топи и выси моего сердца», блестящая публицисти-
ка о России и мире. 

Убитые украинскими террористами Татарский и Дугина были попу-
лярны у молодежи. Они умели просто рассказывать о сложных и важ-
ных вещах. 

Вот, кто достоин быть выбором и голосом поколения в уходящем 
году: Дугина и Татарский. 

А Васякина - голос малочисленного либерального педоболота.

OSSиноегнездо
Какая деталь: ЛГБТ-литераторка Васякина благодарила со сцены на 

церемонии «Большая книга» свою «жену».
Интересно, как себя чувствовали присутствовавшие федеральные 

чиновники в таком контексте? 
И вопрос: хоть кого-то стошнило?

Тюменская Z уМоора 2.0
РУФСБ России по Тюменской области возбудило уголовное дело за 

государственную измену
Житель области переводил деньги для войск Укрорейха, т.е оказы-

вал финансовую помощь иностранному государству (ст. 275 УК РФ). 
Теперь поедет в колонию вязать массети для наших бойцов.

МАРДАН
Суд в Петербурге арестовал американца по обвинению в реабили-

тации нацизма после его постов в соцсети с изображением Георгиев-
ской ленты.

Оказалось, что американец имеет ещё и российское гражданство, 
зовут его Юрий Малев. Родился в Советском Союзе, ходил в совет-
скую школу, наверное, смотрел кино про фашистов. А потом стал аме-
риканцем.

Следствие установило, что в 2022 году мужчина «разместил на сво-
ём аккаунте фотоизображение Георгиевской ленты с подписью на изо-
бражении – опознавательный знак лица с нетрадиционной сексуаль-
ной ориентацией, используя для отождествления данного лица гру-
бую нецензурную брань».

И это не единственное художество шестидесятилетнего ублюдка, 
американца Юры. Теперь ему светит статья 354.1. УК РФ «Реабилита-
ция нацизма», срок  до 5 лет.

Хотелось бы, чтобы и суд и срок скотины Юры Малева были жёстки-
ми и показательными.

https://t.me/ossinoe/12609
https://t.me/uMora72/2685
https://t.me/mardanaka/17726
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ZERGULIO🇷🇷
На фото мальчик Юра, 60 годиков, гражданин США. 
Вчера сотрудники полиции задержали Юрия Малева в отеле на Не-

вском проспекте в Питере, куда двумя неделями ранее он прибыл на 
автобусе через Эстонию. 

Дело в том, что 8 июля 2022 года Юра Малев разместил  в соцсетях 
изображение георгиевской ленты  которое подписал как «опознава-
тельный знак лица с нетрадиционной сексуальной ориентацией». А 
еще ранее, накануне празднования Дня Победы 8 мая 2023 года, он 
опубликовал фото трупа с повязанной на палец георгиевской ленточ-
кой и подписью «как правильно носить георгиевскую ленточку».

Сегодня суд оставил гражданина Малева под арестом до февраля 
2024 года. Вменяется ч.4 ст.354.1  УК РФ (реабилитация нацизма, до 5 
лет). Так что Новый год Юра Малев встретит за решеткой. 

Юра мудак. Не будь как Юра.

Kotsnews
Международный олимпийский комитет окончательно лишил сбор-

ную России права участвовать в Играх-2024. Но милостиво разрешил 
побегать-попрыгать в Париже нейтралам без флага, гимна и совести…
Чем ответим МОКу?

- Заявим об отказе участвовать в Прохиндиаде,
- Перестанем платить мзду,
- К открытию Прохиндиады возьмем Париж,
- Пригласим Баха на спартакиаду в Бахмут,
- Пошлем на три буквы (и эти буквы - не МОК)

https://t.me/SergeyKolyasnikov/54549
https://t.me/sashakots/43804
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ДЕСЯТОЕ ДЕКАБРЯ

Сегодня:
• С новым Путиным вас, товарищи!
• В Марьинке удалось продвинуться сразу на нескольких улицах,
• ВСУ несут потери, а у нас никаких мясных штурмов,
• Оппоненты явились с пистолетом на стрелку, на которую мы 

принесли пулемет и ящик гранат,
• Подлый пуск в спину оборвал жизнь наших героев, мужественно 

бомбивших Украину,
• Брожение на Украине,
• Гениальность Путина и его многочисленные золотые слова,
• Как видят величие Путина и России корсиканцы,
• Нетанияху отказался бросать свою страну во время войны и 

ехать в Аргентину, а Зеленский свою страну бросил и поехал,
• Еще об успехах визита Путина в ОАЭ,
• Западной либеральной системе опять приходится конкуриро-

вать с восточными сверхцентрализованными монархиями,
• И решающее слово теперь принадлежит воину

Герман Садулаев
Кстати, Путин выдвинулся на новый срок. Это значит, наш правящий 

класс думал-думал, да ничего более лучшего не придумал.
Значит, в 2024-м году у нас будет новый Путин. С Новым Путиным 

вас, товарищи!
Но это не значит, что правящий класс (ФОКи - феодально-олигархи-

ческие кланы) планирует Путина до 2030. Возможно, он взял просто 
больше времени на изготовление преемника. Которому Путин, соблю-
дая преемственность (и гарантируя соблюдение интересов ФОКов) пе-
ревручит бразды и ключи-пароли с пин-кодом и куаркодом власти над 
Россией.

Вот в какое интересное время мы живём.

Рыбарь
Хроника специальной военной операции за 10 декабря 2023 года
Российские военнослужащие развивают наступление в Авдеевском 

укрепрайоне: на северном фланге идут бои за посадки по направле-
нию к Новокалиново и Керамику. Параллельно продолжается зачистка 
окрестностей Степового. У АКХЗ ВС РФ сосредоточены на разрушении 
укрепрайона неподалеку от предприятия. На юге идут бои в окрест-
ностях СНТ «Виноградники» и предместьях Северного.

Тем временем на Соледарском направлении бойцы российской Ар-
мии развивают наступление по направлению к Богдановке и зачища-
ют окрестности Артемовского. На южном фланге, тем временем, про-

https://t.me/germansadulaev/2067
https://t.me/rybar/54908
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должается штурм опорного пункта «Остров» неподалеку от Клещеев-
ки.

В Марьинке ВС РФ добились существенного успеха – удалось про-
двинуться сразу на нескольких улицах. Таким образом российская ар-
мия практически полностью освободила населенный пункт. Под кон-
тролем ВСУ осталось всего 3% города.

На Херсонском направлении противник осуществил вылазку на 
Большом Потемкинском острове, которая была отбита. Также продол-
жаются бои под Крынками.

Маргарита Симоньян
Наш флаг над Марьинкой!

Сладков +
Третья бригада ВСУ несет потери. 
Клещеевка. 
Мне нравится, как там действуют наши командиры и сами штур-

мовики. Никаких «мясных атак». Мы же отбили важнейший опорный 
пункт «Остров», на командной высоте, нависающей над Клещеевкой. 
И плотно там сидим, с каждым часом укрепляя наши позиции. ВСУ, 
якобы, опять готовят 3-ю штурмовую бригаду (бывший «Азов») для 
контрудара, но это повлечет лишь увеличение потерь среди украин-
цев, со снарядами у них дела всё хуже и хуже. 

А вот мы продолжаем идти вперед. Свежая статистика нашего про-
движения у меня имеется, но цифры даёт Минобороны. Я вам рас-
толковываю смысл: нам надо забрать Клещеевку. Но мы не кидаем 
людей на штурм, мы этот населенный пункт берем в охват, вынуждая 
врага уйти. И он уйдет или попадет в окружение. 

Классика!

Владислав Угольный
Короче, судя по всему, хохлы начали арьергардные бои на Артемов-

ском направлении. Будут с боями отходить за канал Северский Донец 
- Донбасс.

Северный фланг там совсем уже сыпется.

Рыбарь
Вчера появилась новость о продаже Израилю 14 тысяч американ-

ских 120-мм выстрелов M830A1 MPAT. Они предназначены для танков 
«Меркава» и будут переданы АОИ прямо из резервов армии США.

Нюанс в том, что это решение, скорее всего, по традиции приня-
то «задним числом», и эти снаряды уже давным-давно находятся на 
израильской территории. Ну а реальное количество переданных АОИ 
боеприпасов разного типа за два месяца куда больше.

И это не может не повлиять на снабжение украинских формирова-
ний, несмотря на все заявления официальных лиц в Вашингтоне о го-

https://t.me/margaritasimonyan/13483
https://t.me/Sladkov_plus/9281
https://t.me/zola_of_renovation/6585
https://t.me/rybar/54900
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товности одновременно удовлетворять потребности нескольких стран. 
Даже в случае окончания боевых действий в секторе Газа израильтя-
не потребуют оперативно восполнить  свои арсеналы на случай новой 
войны.

А с учетом того, что для США помощь Израилю явно приоритетнее 
запросов киевского режима, в обозримой перспективе Украина впол-
не может столкнуться со «снарядным голодом».

Коты и кошка Крамника
Пока все больше выглядит так, что оппоненты (это не Киев) явились 

с пистолетом на стрелку, на которую другой оппонент (это мы) принес 
пулемет и ящик гранат.

Причем свой пулемет в теории можно было взять, но было лень ис-
кать, чистить, чинить и вспоминать наставление. Да и зачем - раньше 
ж прокатывало.

Байки из Спасской Башни
«Что нам на фронте сейчас нужно? Передаю слова моих боевых то-

варищей-артиллеристов: нам нужны такие системы как Коалиция-СВ 
с ее дальнобойными снарядами, нам нужны свежие стволы под за-
мечательные наши Гиацинты, нам также нужны Торнадо-С. Ну и бк в 
достатке, да и нормального качества. И тогда хана хохлам. До Киева 
их отгоним, а потом во Львове зажмем и кончим. Это серьезно, это 
не бравада. Надо сделать всё, чтоб русская артиллерия показала всё, 
чему она научилась, что она может. И тогда вспотеют зады у тех, кто 
придумал на нас войной идти».

Дмитрий Рогозин, сенатор Совета Федерации

Байки из Спасской Башни
«К настоящему времени во всём мире люди, которые анализируют 

происходящее на Украине со стороны, понимают, что противники Рос-
сии не добились своей цели. Мы предупреждали. Мы говорили о том, 
что поведение наших союзников, поведение наших противников, по-
ведение колеблющихся во всём мире будет во многом зависеть от ре-
зультатов того, что происходит на фронте. От результатов того, что про-
исходит в ходе Специальной военной операции. Конечно, рано под-
водить её итоги. Потому что цели её полностью ещё не достигнуты, но 
есть факт, что, несмотря на всю помощь Коллективного Запада украин-
скому режиму, он ничего не смог добиться за год. Это сказывается на 
этих улыбках, на этих встречах, на этих рукопожатиях, на желании ви-
деть Россию в качестве партнёра. Заметьте, Саудовская Аравия, Иран 
ещё несколько лет назад были просто геополитическими противника-
ми в регионе».

Константин Затулин, депутат Госдумы от «Единой России»

Кирилл Фёдоров 

https://t.me/kramnikcat/3997
https://t.me/kremlin_bashnya/41898
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ОНИ ИСПОЛНИЛИ СВОЙ ДОЛГ - Ценой ЖИЗНИ!
Эта фотография была сделана и прислана мне экипажем Су-24М пе-

ред их ПОСЛЕДНИМ боевым вылетом во вторник вечером!
Мы собирались оказать помощь подразделению Су-24М, которое 

прямо сейчас начало помогать Су-34ым и работать УМПК по врагам 
России.

Но, до этого экипажа она уже не дойдёт.
Рискуя жизнью парни вышли в район сброса авиабомб и обе бом-

бы успешно поразили цель.
Планы ВСУ были сорваны и враги России успешно отправились к 

Бандере в Ад.
К сожалению, поставленные нашими западными «партнёрами» 

ЗРК были замаскированы в новом районе и подлым пуском в спину - 
оборвали жизнь двух наших героев. 

Настоящих героев своей страны!
Катапультироваться они не успели.
У нас есть тяжёлая, но правильная традиция. Все лётчики России 

знают, что если не дай Бог с ними что-то случится, то мы ВСЕМ НАРО-
ДОМ поможем их жёнам, детям и матерям.

Мы не можем вернуть мужчин, но можем помочь каждой семье 
хотя бы по 500 000, как это мы делали уже МНОГО РАЗ.

ЖИВОВ Z
Сбор закончен. Супруги павших пилотов получили по 800 тысяч ру-

блей от русского народа. Потребовалось менее суток, чтобы собрать 
всю необходимую сумму. 

Огромное спасибо всем, кто помог вдовам павших летчиков.

Нам пишут из Янины.
Не прошло и полгода... а, нет, уже прошло, с момента появления 

первых «Сотников», как наиболее передовые украинские специали-
сты их заметили. Весь вечер в личку сыпется в комплекте со смайли-
ками ссылка на Флэша с адовой пирдухой в каментах на тему необхо-
димости срочно убить меня и Грубника. Ору чаечкой, знаете ли.

От того, что убьют меня или Грубника волонтёрская группа, которая 
делает «Сотники», вообще никак не пострадает. Так, блять, задумано. 
Потому что ну мы-то знаем, что воюем не с дураками. И, когда неду-
раки поймут, что группа работает над важными задачами и делает это 
с высоким КПД, они, недураки, попробуют ей напакостить как смогут.

Что касается «спиздили нашу, чисто украинскую идею установить 
гражданские радиостнации на бронетехнику», то тут сложно спорить. 
После Чёрного моря, выкопанного древними украми и насыпанными 
ими же, из выкопанного грунта, египетскими пирамидами с этим бес-
полезно спорить. Исконно украинская идея, чо уж. 

Вот что мы пока реально не спиздили, не скопировали, просто по-
тому что людей и ресурсов волонтёрских не хватает на всё сразу, так 

https://t.me/zhivoff/12023
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это пиздатейшие широкополосные антенны, которые у вас на технике 
стоят, на которые «Лыбеди» ставили при модернизации. Трофейны-
ми активно пользуемся в наземных установках, одну трофейную сра-
зу отправили волонтёрам, делающим «Сотники», но сил на всё пока 
не хватает. Так что киллеров присылайте с хорошими командировоч-
ными на кармане.

Местоположение ваши читатели указали верно, Грубник - в Луган-
ске, я - в Алчевске. УСПЕХОВ!

И не плачьте, что вон, мол, Киву бесполезного ради пеара убили, а 
этих, которые нам (то есть вам) вредят (то есть нас), не тронули. Ваши 
в этом плане прям как наши, которые тоже ради пеара творят всякую 
херню. Адин норот, ЕВПОЧЯ.

Черные береты Каспия
Недавно среди Z-каналов было бурное обсуждение приказа об изъ-

ятии гражданского автотранспорта у военных, с дальнейшей отправ-
кой на штрафстоянку. 

До последнего мы надеялись, что это фейк или единичный случай, 
но увы, это правда. 

Сегодня у наших морпехов пытались изъять УАЗик, переданный им 
через нас ветеранами ВМФ из общественной организации Республи-
ки Марий Эл. Причем забрать хотели со всем имуществом, которое 
было в УАЗике.

Морпехам было предложено выйти из авто, связаться со своими и 
ждать, когда их заберут. Благо, в машине сидели офицеры морской пе-
хоты, которые вежливо убедили представителей ВП этого не делать. 
Будь на их месте простой боец, перевозящий боеприпасы, продоволь-
ствие или что-либо другое, машину бы изъяли со всем содержимым.

Ситуация крайне скверная, так как:
- 99% внедорожников и микроавтобусов в зоне СВО или куплены 

военными на свои средства, или приобретены на народные деньги и 
переданы волонтерами. Подобная техника от МО, как правило, унич-
тожена или вышла из строя. Новая практически не передается.

- Большая часть локальных перевозок приходится именно на граж-
данскую технику, так как гонять красивые армейские грузовики или 
бронетехнику по таким задачам на передовую очень сложно по ряду 
причин, а именно: износ дефицитной матчасти, высокая заметность и 
низкая маневренность.

- Разумеется, заниматься бюрократией у морпехов времени нет. Но 
теперь для решения задач вместе с нашими народными «Буханками» 
и Нивами придется посылать и бронетехнику, чтобы в случае чего, по 
словам одного офицера, «показать, что не стоит так делать».

Как мы видим, на второй год войны продолжается процесс, когда 
с одного барана снимают шкуру, делают из нее шапку и надевают на 
другого. 

Считаем, что решать проблемы нарушения воинской дисциплины 
в отдельно взятых частях следует не запретами личного гражданского 

https://t.me/kaspiyskyberet/10392
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автотранспорта по всему направлению, а головой, с учетом фронто-
вых реалий.

Николай Стариков
Британская газета Daily Mail. Обратите внимание на тональность. 
«Когда-то Зеленский был уважаемой фигурой во всем демократи-

ческом мире и особенно в своей стране. Но сейчас ситуация измени-
лась. 

К солдатам на фронте присоединились призывники — часто напу-
ганные и немотивированные. Уклонение от призыва стало искусством. 
На этом фоне настроения внутри страны становятся все более остры-
ми, Зеленский становится мишенью гнева своего собственного наро-
да. 

Пример — мэр Кличко,  а также Залужный — рейтинг «доверия» Зе-
ленскому составляет 32%, а главкому, которого многие считают буду-
щим президентом — 70%».

Книга Носовича
Ключевой процесс на Украине последние недели - брожение. Этот 

процесс в полной мере развернулся после интервью Арахамии с при-
знанием, что это Борис Джонсон сорвал стамбульские соглашения с 
Россией и убедил Киев воевать до последнего, обещав всю возмож-
ную военную помощь Запада. И после этого интервью что ни лыко из 
Украины - всё в строку. Запад не помогает, как обещал, наступление 
провалилось, популярность Зеленского падает, в правящем классе яв-
ный раскол, всяк и каждый всуе понимает третий Майдан, стратегиче-
ски шансов победить нет. 

Украинское общественное мнение утратило ясность и однознач-
ность. Это видно и по их медиаполю, и по социальным сетям, и по об-
рывкам частных разговоров, которые всё ещё возможны с той сторо-
ной. Осознание того, что украинцев развели и кинули (на убой) рож-
дает в их среде не только антирежимные, но и антизападные настро-
ения. 

В эту точку и надлежит бить. У России появилось окно возможностей 
расшатать тыл режиму Зеленского. Нужно только, во-первых, тонко 
использовать для этого современные медиа-технологии, во-вторых, 
дать себе установку на то, что такие методы по Украине нужно исполь-
зовать. Потому что историческое публичное заседание Совбеза РФ 21 
февраля 2022 года на меня произвело такое впечатление, что высшие 
гражданские чины по Украине умыли руки и передали её военным, 
чтобы те решали проблему своими методами. Это неправильный под-
ход. Украина для России и планеты - комплексная проблема, и решать 
её надо всеми методами, которые только доступны в моменте.

Старше Эдды
Ющенко вылез посветить рябой рожей, и заявил, что «четыре пять 

поколений украинцев» должны «прожить в ненависти» к России, пото-

https://t.me/nstarikovru/42107
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му что «принесенное москалями лихо обязывает нас приложить руку 
к тому, чтобы Россия исчезла как страна».

Ющенко хорошо, в основном пребывая за границей, громко выежи-
ваться – платить жизнями за эти лозунги будут наловленные на улицах 
тарасы, которых их командиры отказываются забрать с поля боя что-
бы закопать по-человечески. А мы просто будем помнить, что именно 
при Ющере стали необратимыми процессы раскола между Киевом и 
Москвой, и то, что шло при Кучме за милые национальные особенно-
сти превратилось в натуральный нацизм, причем не в интересах укра-
инцев как народа, а в интересах их заокеанских спонсоров.

Тогда по сути были похоронены перспективные совместные воен-
ные программы Украины и России (а их было немало), тогда у нас все-
рьез задумались об импортозамещении, тогда смахнули пыль с па-
пок с надписью «Крым» на обложке – задуматься о перспективах при-
шлось всерьез. За все это Ющенко некого благодарить кроме самого 
себя. Впрочем, самому себе он все хорошо сделал. А вот народную 
благодарность ему еще предстоит получить. Надеюсь, доживет.

Сладков +
ЮЩЕНКО (ЭКС-ПРЕЗИДЕНТ УКРАИНЫ): «ВРАЖДОВАТЬ С РОССИЕЙ 

БУДУТ НАШИ ЧЕТЫРЕ ПОКОЛЕНИЯ»… 
Блин, откуда он это взял? По какой формуле Ющенко это вычислил? 

Одно поколение, это двадцать пять лет. 25х4=100. Ну прям на век за-
махнулся. 

Значит, смотрите. Я насмотрелся постконфликтных территорий. 
Даже перечислять не буду, устану. Я уверен: конфликт начнет таять, 
как кусок масла на сковородке, как только мы начнем (возобновим) 
экономические отношения с Украиной.  

Как только нами будет куплен первый кусок сала, а мы продадим 
Украине первую пару валенок, начнется реактивное возрождение свя-
зей и человеческих отношений. 100%. 

А Украине в этих отношениях еще наверстывать и наверстывать. Ев-
ропе они сто лет не нужны (простите за каламбур), а с нами у Киева 
были такие мощные отношения, что впереди 100 лет активного воз-
ражения. 

А ющенки мечтают о черных днях и несут чушь.

Логика Маркова
Золотые слова Путина: у Украины нет ничего своего, нет собсивен-

ной базы, нет своей идеологии, нет своих денег, нет своей промыш-
ленности. У Украины поэтому нет будущего. А у России есть все свое и 
есть свое будущее. 

Да. Украинская государственность это болезнь и от этой болезни 
должно быть избавлено и человечество и сами несчастные жители 
Украины. Которым должно быть дано право вернуться в Россию.

https://t.me/Sladkov_plus/9286
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Рамзай
Владимир Путин: «Мало того, что они придурки, так они еще и не-

онацисты!
Ничего подобного мы не сделали бы, если бы не начали уничто-

жать Россию на наших исторических территориях, изгонять людей от-
туда, объявили русских некоренной нацией на Украине, совсем с ума 
сошли? Совсем — как бы сказать попроще, по народному — оборзели 
совсем!»

Логика Маркова
Еще золотые слова Путина  об украинских политиках: мало того, что 

они придурки, но они еще и неонацисты.
Да. Украинская государственность это раковая опухоль на теле пре-

красной страны Украины, а Украина это часть исторической России. А 
Киев это вторая столица России. 

Украина и Киев оккупированны и должны быть освобождены от не-
офашистского режима. 

Поддерживаем Путина!

Наталия Таньшина
Не тот фасончик
Разговариваю со своим другом корсиканцем Жаком, спрашиваю, 

что во Франции говорят о России, Путине. Он мне рассказывает: го-
ворят, что Путин очень хитрый, очень хорошо управляет страной, вы-
брал очень удобный момент для выдвижения своей кандидатуры, за-
нимается экстраординарной пропагандой как внутри страны, так и за 
рубежом, смог стать очень популярным как в России, так и в мире. 

Еще говорит, смотрел церемонию в Кремле. Был поражен внешним 
видом офицеров, которых награждал Путин, их мундирами, выправ-
кой и страхом. 

«Да, - говорит Жак, - меня поразила их богато украшенная форма и 
страх перед Путиным. Они застыли перед ним. Это совсем не как у нас. 
Дух совсем другой. Фасон совсем другой. У нас не так торжественно. 
Это меня испугало».

Мне это сразу напомнило тексты французских авторов 19 века, ко-
торые часто писали о том, что русские боялись своих государей. И ду-
мали эти иностранцы точно так же, как Жак.

Например, один из французских писателей рассказывал, будто од-
нажды Екатерина Великая увидела из окна Зимнего дворца, как в Неве 
тонет девушка. Она быстро распорядилась отправить кого-то на по-
мощь, барышню спасли, обогрели, дали одежду. А потом, когда на 
площади окружившие ее люди спросили, что она чувствовала, та от-
ветила, что наибольший страх испытала не когда тонула, а когда увиде-
ла императрицу. И это в глазах иностранцев является свидетельством 
неизменного страха русских перед властью. 

А то, что это вполне естественно, испытывать волнение и трепет, 

https://t.me/ramzayiegokomanda/6607
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оказавшись в такой ситуации, иностранцы не задумывались.
Можно подумать, будто подданные короля Людовика XIV вели себя 

иначе.
Но главное другое: Жак сам испугался, увидев ТАКУЮ Россию и ТА-

КОГО лидера. Ведь западного обывателя столетиями запугивали «рус-
ской угрозой» и карикатурными злыми русскими. А тут они видят силь-
ного лидера сильной страны, видят настоящих русских офицеров в по-
трясающе красивой, практически имперской форме, которые стоят не 
шелохнувшись не просто перед Президентом, но перед верховным 
главнокомандующим, который вручает им боевые награды.

И французские СМИ это показали, причем без привычных обвине-
ний русских во лжи, вероломстве, жестокостях. 

Я спросила Жака: «Ваши СМИ говорят, что Путин манипулятор?» «Да, 
но в хорошем смысле!» Такое ощущение, что еще немного, и Жак бу-
дет сожалеть, что он не русский, а Путин – не его президент.

Уж не знаю, какую тв-картинку показывают французам, но они под 
впечатлением.

Политджойстик/Politjoystic
У байденовцев осталось пять дней, чтобы пробить финансирование 

для Украины. После 15-го декабря Конгресс уйдет на рождественские 
каникулы. Поэтому Байден бросает в бой с республиканцами послед-
нее, что у него осталось - Зеленского. Послезавтра встреча в Вашинг-
тоне. Поможет или нет? Нет. Американская элита - зверь злой, как по-
чувствуют слабость - набрасываются еще больше. Израильское лобби 
противодействовало организации такой встречи в Аргентине и доби-
лось вынужденного шага со стороны байденовцев. Теперь пропорция 
финансирования между Израилем и Украиной станет еще больше и 
не в пользу Киева. Республиканцам надо унизить Байдена и они это 
сделают.

REVERSE SIDE OF THE MEDAL
Украине придется уступить часть территорий России для заверше-

ния конфликта. Такое условие окончания боевых действий назвал аме-
риканский сенатор от штата Огайо Джеймс Дэвид Вэнс в программе 
State of the Union на телеканале CNN.

Американцы конечно, первоклассно сливают союзников.

Андрей Медведев
Украине придется уступить часть территорий России для заверше-

ния конфликта. 
Хорошо. Тут только вот что надо учесть и сенатору и вообще всем. 

Херсонская область, Запорожская, Донецкая и Луганская это и так тер-
ритория России по Конституции. Часть этих земель пока что временно 
оккупирована.

То есть речь идёт о том, что Украине придётся отдать России часть 
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тех территорий, которые мы ещё не вернули? Скажем, Одессу и Нико-
лаев.

Ну что, мы не против. Это разумное решение. Вернуть России всю 
Новороссию.

Образ будущего
Три главных хохмы недели:
1. Николай Рыбаков собрал за Григория Явлинского миллион под-

писей. 
2. Зеленский в лучших традициях беглых нацистов третьего рейха 

едет в Аргентину. 
3. Беньямин Нетаньяху отказался ехать в Аргентину, так как не мо-

жет бросить свою страну в разгар войны, а Украина - это другое

Футляр для курая - КушТау #Куштаубудетжить
Стремительный вояж Владимира Путина в ОАЭ и Саудовскую Ара-

вию, а потом «неожиданный» визит президента Ирана Раиси в Мо-
скву, словно небольшая конференция основных членов ОПЕК+. С Ира-
ном вообще отдельная история. Самолет Путина во время следования 
в столицу Объединённых Арабских Эмиратов Абу-Даби, сопровожда-
ли не только российские истребители, но и самолеты ВВС Ирана. Пред-
ставьте, уровень доверия между двумя странами. А Путин, который 
всем своим видом показал, что он «свой» парень и шейхам, и аятол-
лам. Арабы, которые до недавнего времени тратили миллиарды дол-
ларов в Европе и Штатах, отдав управление самой ресурсной (а еще 
Венесуэла есть, там побольше нефти) в мире экономикой швейцар-
ским консалтинговым конторкам, английским и американским кор-
порациям, теперь пришли к выводу, что могут самостоятельно рулить 
процессами, управляя экономикой самостоятельно, увидели в Путине 
друга, равно как и иранцы, которые еще недавно называли Советский 
Союз «великим Сатаной», увидели в Путине самого верного союзни-
ка.  

А это на минуточку те страны, которые реально оказывают влияние 
на нефтяные рынки мира. Путин, пробежавшись по основным стра-
нам ОПЕК+, наверняка обсуждал и вопросы нефтедобычи — рынки 
требуют контроля, и главные персоны, кто в этом заинтересован, это 
те же самые арабы и персы. Нам нужна цена на нефть в рамках 100-
120 баксов за бочку, арабам и иранцам тоже. Нас сейчас устраивает 
то, что Ближний Восток сейчас раздирают конфликты, как бы цинич-
но это не звучало. ОПЕК+ решился на дополнительные цифры сокра-
щения добычи в начале 2024, и это еще не все меры, которые органи-
зация будет предпринимать для регулирования рынка. Правда  наши 
друзья чуточку усомнились в искренности сокращения добычи в Рос-
сии. Все цифры наши ВИНКи прячут — закон позволяет, СМИ рапор-
туют о росте доходов бюджета от нефтедобычи, такой вот экономиче-
ский парадокс. Добыча снизилась, а доходы растут. Арабы русским: 
«Вы сократили добычу? Точно?»  Игорь Иванович в ответ: «Сократи-
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ли, зуб даю...» Арабы: «Ну ладно...»... 
 И Путин на этой неделе облетев, в сопровождении российских и 

иранских истребителей, все основные страны-союзники по ОПЕК+ явно 
прибавил в мировом политическом весе. Арабы видят в нем «свое-
го», устав от американцев в шортиках и их женщин в бриллиантах и 
соблазнительных платьях. Теперь вообще можно сказать, что «Дубай 
наш!». Количество русских в арабском мире увеличивается так, что 
даже «Победа» выставляет крайне смешные цены на перелеты в сто-
лицу новых развлечений новорусской элиты, под песенки Меладзе и 
Би-2. Там же в Дубае открылась куча конторок, дочек наших ВИНКов, 
торгующих нашей нефтью. И шейхи поняли, что сейчас русские и ки-
тайцы что-то вроде «силовой альтернативе» американцам, которые с 
каждым годом все больше и больше слабеют. И вообще, для арабов 
Америка вроде большого мирового харама — запретного. А Россия 
нет. У России есть Кадыров, которые прилетев в Саудовскую Аравию, 
тут же отправился в хадж. Арабам нравится, арабы в этом видят при-
надлежность к своему миру, и неважно, какой у Кадырова имидж. Он 
для арабов свой. 

 И пока все на пользу России. Нестабильность на Ближнем Востоке 
и конфликт в секторе Газа, поддерживаемые Ираном пираты-хуситы, 
которые вдруг переключили свое внимание от «давних врагов» из КСА 
на Израиль (Иран договорился с Саудовской Аравией, предоставив им 
гарантии безопасности районов провинции аш-Шаркия — там где со-
средоточены основные добывающие мощности страны), даже нарас-
тающая экспансия Китая в Юго-Восточной Азии. США разрываются на 
несколько «фронтов», сейчас более всего страшась от одной мысли — 
где же еще рванет какой-нибудь очередной конфликт. Венесуэла уже 
открыто бросила перчатку Вашингтону, дав три месяца американским 
компаниям «убраться с территории Эссекибо», осуществив, пока толь-
ко на словах, прямую аннексию спорной с Гайяной территории. Мир 
бурлит. Путин Украиной свалил первую костяшку большого политиче-
ского домино, которая начала рушиться со страшной скоростью, об-
нажая все больше и больше глобальных противоречий, способных пе-
рерасти в конфликты по всему земному шару.

Военкор Котенок
Блинкен: «США выступают против прекращения огня в Газе». По 

мнению Белого дома, если не победить ХАМАС военным путем, про-
блема будет «увековечена».

Очень важное заявление в том плане, что Штаты открыто подписы-
ваются под массовым уничтожением мирного населения Газы, офици-
ально поддерживая «окончательное решение палестинского вопро-
са».

Одно дело — поставки оружия, противовесом которых являются 
разговоры о необходимости соблюдать права палестинцев и ограни-
чить сопутствующий ущерб. Совсем другое — прямая поддержка про-
водимого Израилем геноцида. 

Для движения ХАМАС, которое морально готово к уничтожению 

https://t.me/voenkorKotenok/52642
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Газы в том случае, если это приведет к будущим восстаниям в регио-
не, прежде всего, в Египте и Иордании, подобная риторика, дискре-
дитирующая ближневосточных союзников Вашингтона — это своев-
ременный и очень ценный подарок.

Логика Маркова
Путин ведёт работу по разрешению палестино-израильского кри-

зиса. Сейчас он час вел переговоры с главой Израиля Нетаньяху. Ра-
нее провел переговоры с главами Ирана, КСА и ОАЭ очно и Египта по 
телефону.

Кончено, США и ЕС должны быть устранены из урегулирования, как 
безответственные игроки.

Логика Маркова
Переговоры Путина и Нетаньяху. Россия дала очень спокойный ком-

ментарий про разговор про гуманитарную обстановку в Газе. Израиль 
дал очень жесткие формулы, что Нетаньяху недоволен сотрудниче-
ством России и Ирана и антиизраильской позицией России.

Николай Стариков
Новый президент Аргентины Милей заявил, что экономике страны 

нужны шоковые меры. 
И сразу вспоминается одна книга. 
«Доктрина шока: расцвет капитализма катастроф» (The Shock 

Doctrine: The Rise of Disaster Capitalism, 2007 г. ) — это работа канад-
ской журналистки и писательницы Наоми Кляйн. В ней исследуются 
теория и практика неолиберальной экономики.

Вырвать у человека из рук сумку не в пример легче, если предвари-
тельно огреть его дубиной по голове. В сущности, книга Наоми Кляйн 
- развернутая иллюстрация того, как ограбить целый народ. Предва-
рительно погрузить его в шок! Поставить на грань выживания из-за 
террора или экономических катаклизмов. 

Милей говорит именно об этом. 
Доктрина шока - это приватизация за копейки, обнищание людей и 

жесткая власть, которая не дает никому поднять головы и оглянуться.
Ровно это концепция реализовывалась Пиночетом, «Чубайсом», а 

теперь и Зеленским. 
Ему есть чем поделиться с новым главой Аргентины.

Футляр для курая - КушТау #Куштаубудетжить
На инаугурацию нового президента Аргентины  либертарианца, тре-

нера по тантрическому сексу и шоумена Хавьера Милея, прибыл дру-
гой персонаж из того же цирка. 

Владимир Зеленский  вдруг оказался  в Буэнос-Айресе. Два клоуна 
на арене большой мировой политики. 

https://t.me/logikamarkova/9341
https://t.me/logikamarkova/9345
https://t.me/nstarikovru/42104
https://t.me/kuraifutlar/45151
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 Аргентину очень жаль...

МИГ России
Как говорят в Бразилии по поводу Милея, который открывает свой 

рот на президента Лулу :
Если Бразилия ухудшит свои отношения с Аргентиной, бразильская 

экономика этого даже не заметит.
Если Аргентина ухудшит свои отношения с Бразилией, ее экономи-

ки просто не станет.
И это совершеннейшая правда.

Политджойстик/Politjoystic
Зеленский полетел в Аргентину в надежде встретиться там с Байде-

ном (оружие нужно). В итоге Байден не приедет. Израильское лобби 
смогло заблокировать визит (оружие самим нужно). 

Факт давно известный: израильское лобби в США есть. Представи-
тели и во власти, и в бизнесе, во влиятельных общественных органи-
зациях. А украинского лобби нет в США, и нигде в мире нет. Почему? 
Потому что украинский народ для мировых элит - это расходный ма-
териал, а не игрок, а территория - лакомый пирог. Как англосаксы с 
французами, немцами, поляками, венграми и иже с ними считали, что 
территория и природные богатства бывшей УССР несправедливо при-
надлежат проживающим на ней людям, так и считают. 

Когда Киссинджер, Бжезинский и другие идеологи США говорили о 
том, что СССР владеет огромными природными богатствами и стоило 
бы ими поделиться с Западом, то они имели в виду и ту часть Совет-
ского Союза, которая называлась Украинской ССР. И что изменилось? 
С чего вдруг они должны поменять свое мнение, если большинство 
представителей элиты США в возрасте под 80 и они выросли на идее 
борьбы с СССР?

Анатолий Шарий
Зеленский завтра прильнет к руке Байдена. В ОП пишут «ждем хо-

роших новостей!» как будто Байден что-то решает

Олег Царёв
Завтрашняя встреча Байдена с Зеленским. 
Мне кажется, итоги встречи можно легко спрогнозировать. Не ин-

тересно. 
Байден в последний раз скажет Зеленскому, что он должен сдастся 

и взять негатив за это на себя. 
Вот, что сделает Зеленский после встречи вот, что интересно. 
Либо назначит референдум (сдаваться или нет) и переложит ответ-

ственность на граждан Украины. 
Либо сделает вид, что не понял того, что сказал Байден. 

https://t.me/mig41/30655
https://t.me/politjoystic/35513
https://t.me/ASupersharij/25786
https://t.me/olegtsarov/9510


ОГЛАВЛЕНИЕ 773ДЕСЯТОЕ ДЕКАБРЯ

В последнем случае его будет ждать либо переворот, либо пораже-
ние на фронте, ближе к марту, и потом переворот. 

Ждем.

Политджойстик/Politjoystic
Неадекватный Зеленский нам сейчас гораздо выгоднее, чем другие  

возможные лидеры Украины. Парадоскально, но факт. «Уход» Зе об-
нуляет ошибки в общении с элитой США и ЕС. Пока Зеленский вмеши-
вается в их междусобойчики - включается тормоз финансирования и 
физических поставок. 

…
Нам выгоден «уход» весной, когда мы всё подготовим для шага впе-

ред. 
…
Вопрос: как его «сберечь» до этого момента?

Олег Царёв
Подумал о Зеленском, вспомнил детей Геббельса.
Фашистские лидеры Гитлер и Геббельс забрали с собой на тот свет 

своих жен, собаку и детей.
Собаку ладно, но детей жалко. Мне кажется дети они - не Геббель-

са. Можно было бы сказать божьи, но я в Бога не верю. В любом слу-
чае дети имели право на жизнь. Плохую, хорошую - но на свою жизнь. 
И не надо было ему их убивать. Никому никогда нельзя убивать детей. 
Ничьих. Ни по какой причине.

Дмитрий Конаныхин
Сейчас будет очень плохая запись, прошу людей с тонкой психикой 

переключиться на другой канал и смотреть котиков.
Итак... Об эффективности американских и британских инвестиций в 

человечину.
Наша пропаганда не знает, как ответить на логически «убийствен-

ные» аргументы английских и американских маньяков, удовлетверён-
но заявляющих, что всего 10% бюджета США, вложенные в поддержку 
бывшей УССР, привели к уничтожению 50% довоенной мощи России.

Это действительно звучит страшно и аргументированно. 
Но во всей этой западной людоедской логике есть не менее убий-

ственный изъян.
Это намеренная подмена материальных ресурсов деньгами.
Допустим, Запад действительно потратил всего 10% своего воен-

ного бюджета, чтобы руками украинцев уничтожить половину боевой 
довоенной мощи России.

Но что это значит на самом деле?
На самом деле, Запад потратил 10% своего военного бюджета на 

перемещение военного железа советского производства к полю боя 

https://t.me/politjoystic/35520
https://t.me/olegtsarov/9511
https://t.me/grishkafilippov/16731
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и на использование фактически бесплатных белковых тел, ранее жив-
ших на этом поле боя.

Советское военное железо — это техника и боеприпасы. Их цена 
фактически равна нулю. Запад не тратил на их производство финансы 
из текущих бюджетов. Это запасы.

Бесплатные белковые тела — это жители бывшей УССР, которых вла-
сти сгоняют умирать в интересах Запада. Запад не тратил на их рожде-
ние и воспитание ни  цента. Это тоже расходный ресурс, фактически 
со склада.

Но.
Как только закончилось складское советское железо и боеприпасы, 

оказалось, что надо двигать своё, западное железо. Но и оно стреми-
тельно заканчивается. Его производство было оплачено предыдущи-
ми поколениями и не влияет на текущие бюджеты Запада.

Но совсем скоро в бой надо бросать новое железо с конвейеров. Но 
новое железо с конвейеров стоит лютых денег, их надо изымать из те-
кущих бюджетов. Налицо жёсткий кризис недостаточного производ-
ства очень дорогого боевого железа. 

Это что касается боевого железа.
При этом русские заводы производят новое железо больше, чем За-

пад в сумме.
На секундочку.
А теперь самый главный вопрос: а что с ресурсом белковых тел? Где 

в Европе Запад найдёт такую же бесплатную пехоту, готовую ТАК уми-
рать?

Поляки? Румыны? Немцы? Арабы, которых навезли миллионами в 
Европу?

Кто будет ТАК умирать в лесополках, как бесплатные для Запада 
белковые тела, с паспортами с тризубом?

Запад попытался в наёмников со всего мира. Не получается. Запад 
попытался в спецназ. Он быстро заканчивается под огнём русской ар-
тиллерии.

Главный вопрос момента: где Запад найдёт такую же пехоту, как на 
территории бывшей УССР? Столько и такой пехоты?

На самом деле это главный невосполнимый ресурс Запада: у него 
стремительно заканчивается русская пехота, превращённая Западом 
в украинцев.

Вот почему Запад срочно двинул тему переговоров.
Пока русские не пришли.

Захар Прилепин
Кубинские братья прибыли на СВО.
Куба рядом. Как прекрасно.
В кубинцах, как и в сербах, неистребимые симпатии к России жи-

вут. Мы - родня!

https://t.me/zakharprilepin/20526
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И привычная задачка для желающих немного подумать.
Какие страны Латинской Америки лидируют по количеству наёмни-

ков, воюющих за Украину?
Колумбия и Перу. Две правые, проамериканские страны. Правые 

там у власти.
Какие страны Латинской Америки испытывают наибольшие симпа-

тии к России, помимо Кубы?
Венесуэла, Боливия, Никарагуа. Левые страны, управляемые левы-

ми.
Будет ли это осмысляться в России? Нет. Об этом даже вслух никто 

не будет говорить на всякий случай. 
Впрочем, памятник Фиделю в Москве поставили, и контакты идут. 

Ну и на том спасибо.

Умный еврей при губернаторе
В связи со съездом «пацифистов» из партии Яблоко... Ну, то есть со-

впадение, конечно, но характерное. В 2020 году (запрещённая соци-
альная сеть принесла «воспоминание») как раз 10 декабря питерский 
депутат «Яблока» Вишневский требовал сократить военный бюджет. 
Со словами «на нас что, кто-то собирается нападать?» 

А ваш покорный слуга, тогда уже автор «Царьграда», возмущался 
яблочной незамутненностью...

А надо было просто говорить: вот вражеская пропаганда, вот так 
вот она и выглядит.

Русский тарантасъ
Поляки заменили (на марках) православные кресты на католиче-

ские. Как-то не ко времени поляки продолжают тыкать палкой озве-
ревшего медведя.Впрочем, поляки входят в особый перечень народов 
планеты. Это народы не имеющие чувства меры. Вот эти все крылыш-
ки дурацкие, попытки завоевать Россию, визиты к костям Катыни, как 
в Кремль к Лжедмитрию на консультации, Данцингский коридор, а по-
том выясняется, что против танков только сабли, восстание в интере-
сах западных плутократов в виду наступающей Красной армии... Все 
это всегда заканчивалось плохо, каждое столетие.

ЖИВОВ Z
 <…> Исторический урок Первой Мировой войны учит нас только 

одному: никакие обязательства перед союзниками и партнерами не 
могут быть выше здорового национального эгоизма, за счет которого 
нас регулярно обыгрывает Британия. Сначала национальные интере-
сы, потом интересы экономики, а потом уже любые обязательства.

Димитриев
Соревнование систем, вертикальной и горизонтальной, описанных 

в цитируемой работе составляет основное содержание человеческой 

https://t.me/governorsjew/8975
https://t.me/DmitriySteshin/9574
https://t.me/zhivoff/12022
https://t.me/russ_orientalist/16354
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истории. Иерархические общества, с четкой вертикалью власти сорев-
новались в эффективности с гетерархическими, где управление дости-
галось консенсусом и горизонтальными связями между отдельными 
группами. Принято считать, что иерархия необходима обществу в пе-
риоды серьезных вызовов, военно-политических или природных. Она 
позволяет сделать управление более эффективным и мобилизовать 
ресурсы. А вот в спокойные времена иерархия лишь нагружает обще-
ство своими запросами и от нее стараются избавиться. Но это упрощён-
ный взгляд. По факту идёт постоянная борьба между одной формой 
организации и другой. В архаичных обществах обмен благами тоже 
происходил по этим принципам: реципрокация - собственно обмен, 
редистрибуция - отнять и распределить. 

<…>
Ну и сейчас, в мире у нас сталкиваются две системы: западная, так 

называемая либеральная, с разными центрами влияния и шатким 
консенсусом между ними, и восточными сверхцентрализованными 
монархиями. Блинкен признается, что у них не получается в условиях 
рыночной экономики поддерживать такой же темп технологического 
развития, как у делает Китай, способный направитт огромные ресур-
сы в перспективную отрасль одним указом. 

Даже на поле боевых действий в украинских степях сошлись эти две 
системы. Украинская вольница, в которой мы пытаемся понять после 
каждого удара, кто его нанес - Залужный, ГУР, СБУ? И российское цар-
ское войско, в котором жёстко разобрались с собственной вагнеров-
ской вольницей. В политике на Украине десятки олигархических групп 
и партий, каналы и боевые отряды, в России выборы это лишь рефе-
рендум о доверии Ему.

Солнце Севера
«Наступает период, когда решающее слово принадлежит воину, и 

тут ничего не поделаешь. Остальные должны просто поддержать его, - 
высказался философ Александр Секацкий. – Вернутся союзники, нику-
да не денутся. Отменят санкции. Всё зависит от того, как выстоят наши 
воины».

Герман Садулаев
Что бы ни говорили гуманисты-пацифисты, и как бы нам самим не 

хотелось в это верить,  а жизнь - это соревнование воль. Война, как 
наивысшая концентрация жизни, тоже, в последнем пределе, сорев-
нование воль. Чья воля длиннее и сильнее, тот и победит.

https://t.me/solsever/2034
https://t.me/germansadulaev/2057
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Сегодня:
• Годовщина раздачи печенек на Майдане,
• Мир придет с нашей победой на всех фронтах, к которой Россия 

и Путин идут спокойно, уверенно и надежно,
• Правительство обязательно выиграет битву за яйца, ведь в 

марте смена правительства,
• Положение на фронте: не то все то же самое, не то полная по-

беда,
• Методы подсчета потерь противника,
• Блестящая работа ФСБ на Украине: раскрыто всё, все злоумыш-

ленники пойманы и дают признательные показания,э
• Все что вы хотели знать о ничтожестве Зеленского,
• Медведев: Запад по сути вступил с Россией в военный конфликт,
• Юмор и шутки по поводу перевода Навального неизвестно куда,
• О шакальей сути мрази Зильбертруда,
• Украинство - это грех, а с грехом мы боремся вплоть до Львова, 

спасаем грешников

Логика Маркова
Сегодня в мире 183 вооруженных конфликтов. Самое большое ко-

личество за последние 30 лет. То есть чисто конфликтов растёт. Это по-
казывает, что лидерство США и Европы не работает на мир. Мы мо-
жем гордиться, что наш конфликт главный в мире, - мы больше всего 
разваливаем американское лидерство. Дорогой ценой правда.

КОРНИЛОВ

https://t.me/logikamarkova/9356
https://t.me/kornilov1968/21061
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Сегодня этому фото - ровно 10 лет! Именно 11 декабря 2013 года 
Вика Нуланд со своим послом вышла на майдан раздавать печеньки 
да бутербродики. Так дешево целую страну давно никто не покупал!

Последствия для Украины всем известны!

Логика Маркова
Ровно 10 лет назад это фото обошло весь мир и стало символом и 

американского руководства Майданом на Украине и дешевизны для 
американцев и глупости украинцев и коварства американцев в исполь-
зовании глупости украинцев. С тех пор слово Украина стало просто си-
нонимом слова Катастрофа. Кстати, кормила Нуланд дурачков бутер-
бродами, но весь мир говорит о печеньках. Потому что это ярче под-
чёркивает умственную убогость сторонников Майдана.

Объясняет Readovka
Годовщина «печенек Нуланд»: раздача сладостей на Майдане как 

урок для России
Ровно десять лет назад представитель Госдепа США Виктория Ну-

ланд раздавала сладости участникам Майдана. За акцией «доброты» 
закрепилось название «печеньки Нуланд», хотя никаких печенек укра-
инцы так и не получили. Ведь на самом деле угощали сэндвичами, бу-
лочками и пирожками. Но главное — за всем этим весёлым меропри-
ятием стояли куда более серьёзные процессы, на которые тогда мало 
кто обратил внимание.

Реальной причиной приезда американской делегации в Киев было 
вовсе не желание накормить «голодных украинцев» на Майдане, а 
договориться с оппозицией и олигархами, многие из которых к тому 
времени ещё не решили, кого им поддерживать. И, как мы видим, с 
этой задачей Нуланд справилась. Одним из решающих факторов для 
будущего протеста стала сделка Вашингтона с Ринатом Ахметовым, 
которому пообещали не вводить санкции, если он задействует своих 
сторонников в Верховной раде и медиаресурс для борьбы с Янукови-
чем.

Хоть американская делегация и общалась с тогдашним президен-
том Украины, фактически ему просто ставились условия сдачи страны 
в обмен на какие-то гарантии. Ведь параллельно с этим Нуланд вела 
переговоры с оппозиционерами (Кличко, Яценюк, Тягнибок) о назна-
чениях в новом правительстве. Определялось будущее Киева и поли-
тика властей, которые должны будут прийти в результате Майдана.

Однако тогда в России данные процессы никто не воспринимал 
должным образом — всё внимание было уделено обсуждению мема 
про «раздачу печенек». Вот только это как раз хрестоматийный слу-
чай, когда применима поговорка «мем смешной, а ситуация страш-
ная». Последствия ошибок, допущенных тогда, до сих пор расхлёбы-
вают и россияне, и украинцы.

И эта история должна послужить хорошим примером нам всем — 
не стоит отвлекаться на мелочи и мемы, а следует смотреть на проис-

https://t.me/logikamarkova/9352
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ходящее глубже и шире. Иначе очередные «печеньки» заслонят со-
бой ещё более опасные события.

Маргарита Симоньян
Решено, что в четырех новых регионах, где, между прочим, воен-

ное положение,  тоже пройдут выборы.  
Не сомневаюсь, что эти новые регионы покажут старым регионам 

(где нет никакого военного положения, а есть афтепати, коворкинги и 
соевый латте), как Родину любить.

АДЕКВАТ Z
Центризбирком, проконсультировавшись с силовиками и местны-

ми администрациями, подтвердил: военное положение в новых ре-
гионах президентским выборам в них не помеха, выборы пройдут по 
всей стране. В известном смысле формальность, необходимая для за-
пуска процессов на местах, но менее важным решение от этого не ста-
новится.

Прошлогодней осенью, когда эти регионы принимали решение о 
возвращении домой, уровень угрозы для референдумов был суще-
ственно выше, чем есть сейчас и будет в марте - и это не помешало лю-
дям выразить свою волю: домой. Выразить не в последнюю очередь 
как раз для того, чтобы иметь возможность участвовать в важнейшем 
событии в жизни страны наравне со всеми.

Противник, разумеется, и сейчас будет всеми силами пытаться если 
не сорвать голосование, то максимально его осложнить. У него это, 
разумеется, не получится. Не только потому, что сил для этого у про-
тивника намного меньше, чем было тогда. Еще и потому, что опыт обе-
спечения безопасности на референдумах никуда не делся и обязатель-
но будет доработан так, чтобы свести любые риски к минимуму. Без 
ущерба для прозрачности и легитимности процедур.

И всем, кто сейчас в новых регионах будет тащить тяжелую много-
плановую работу - и по самим избирательным процессам, и по их без-
опасности - самое время пожелать «в добрый час». Важность этой ра-
боты не переоценить.

ВАШИ НОВОСТИ
Об очередной экспансии Запада рассуждает вице-спикер ГД Алек-

сандр Бабаков:
«Конечно же, Запад не стал слабее. Он не оставляет своих попыток, 

и в конечном итоге мы должны ждать мира не с Запада – а мир при-
дет с нашей победой. Причем с нашей победой на всех фронтах: и на 
поле боя, и в экономике, и в идеологии. Сегодня Россия во главе с на-
шим президентом делает очень многое – спокойно, уверенно и на-
дежно».

Логика Маркова

https://t.me/margaritasimonyan/13485
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Правительство России вступило в битву с ценами на куриные яйца. 
И у меня нет сомнения, что правительство выиграет эту битву. Ведь 
в в марте смена правительства. Поэтому они будут очень стараться. 
Ведь фактически  сражение во время избирательной кампании будет 
за их министерские посты. Битва за куриные яйца будет образцовой. 
И окончится убедительной, сметающей победой правительства.

Друид
Разрешение поставок яиц из Турции в Россию – это один из возмож-

ных вариантов решения острой проблемы. Таким образом власти ре-
агируют на стремительный рост цен на этот вид сельхозпродукции. В 
этих условиях очень оперативно решается вопрос в пользу Турции.

При этом пока говорить о масштабных поставках не приходится. 
Речь идёт о небольших объёмах, которые, впрочем, при необходи-
мости могут быть увеличены. Но скорее эта мера воспринимается как 
амортизационная и локальная. Всё-таки заваливать российский ры-
нок яйцами из Турции власти не дадут, а вот оживление рынка сейчас 
актуально.

Нынешняя мера, скорее всего, временная. Ведь нужно стимулиро-
вать собственный рост производства. А в случае с турецким импортом 
важно показать управляемость рынками. Тем более, возможны и дру-
гие направления импорта яиц и другой сельхозпродукции.

Олег Царёв
На Херсонском направлении в целом все также. Армия России пы-

тается сократить присутствие противника, оттеснили ВСУ еще с кусоч-
ка Крынок. Честно говоря, я не совсем понимаю, на что рассчитывает 
командование ВСУ, продолжая удерживать плацдармы на левом бе-
регу Днепра. Никаких перспектив у них не просматривается. Дальней-
ший прорыв невозможен. При этом каждый день там гибнут солдаты. 
Причем чаще гибнут, даже не добравшись до зоны боев, на реке. В ус-
ловиях, когда по всему фронту ВСУ перешли в оборону, логика самоу-
бийственых попыток удержаться непонятна. 

На Запорожском направлении ВСУ вновь пытаются локально атако-
вать севернее Вербового и в районе Работино. Безрезультатно. Либо 
теряют людей, либо людей и позиции. Подразделения ВС РФ действу-
ют аккуратно, методично возвращают позиции. Есть успехи со сторо-
ны Новопрокоповки и у Вербового.

С Южно-Донецкого направления сообщают об усилении наступле-
ния армии России у Старомайорского. Активизация боев также наблю-
дается у Новомихайловки – этому способствуют наши успехи в Ма-
рьинке.

Марьинка. Вот-вот можно ожидать полного контроля наших воен-
ных над селом. Еще один долгий бой почти выигран армией России. 
Российский триколор поднят еще над рядом позиций. За ВСУ останет-
ся небольшой участок и несколько зданий на самой окраине у водо-
ема. Основные силы ВСУ окапываются в соседних сёлах Георгиевка и 

https://t.me/wisedruidd/6905
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Максимильяновка. Резервы для укрепления обороны на этих рубежах 
крайне ограничены. Большая часть резервов уходит в бои за Авдеев-
ку. 

Там, в Авдеевке, российские войска с тяжелыми боями заняли тер-
риторию очистных сооружений на подступах к коксохимическому заво-
ду. Также не северном фланге нашим военным удалось продвинуться 
в Степовом. Идут массированные обстрелы позиций ВСУ в Очеретино 
и Новокалиново. Вероятнее всего это предвестник усиления атак ВС 
РФ и на земле. На юге у промзоны, у сел Северное и Тоненькое без из-
менений. Российская артиллерия массированно атакует позиции ВСУ 
в Первомайском.

 В окрестностях Артемовска не стихают ожесточенные бои. Наши 
продвинулись у трассы на Часов Яр. Также продолжается движение 
ВС РФ восточнее Богдановки и севернее Артемовского (Хромово). На 
этом участке наши взяли под контроль одну из важных высот. А в Кле-
щеевке бои за ключевую высоту все еще продолжаются, идут стрелко-
вые бои. А вот у Раздоловки и Веселого наши подразделения отошли 
южнее на ранее занимаемые позиции. 

На Купянском и Краснолиманском направлениях армия России ата-
ковала юго-восточнее Кузьмино. Пока, правда, без подвижек в линии 
фронта. ВС России не оставляют попыток оттеснить ВСУ из Синьковки. 
Также наша армия наступает в направлении Новоселовского и Лима-
на Первого.

Ночью удары ВКС России пришлись по Киеву, украинская сторона 
заявила о сбитии всех ракет. А вот местные сообщают, что расчеты 
ПВО не успели отреагировать на Кинжалы, и тревога звучала уже по-
сле взрывов. По предварительной информации целью был зенитный 
комплекс Patriot в левобережной части столицы Украины.

Объясняет Readovka
Маленький северный пушной зверёк подкрадывается к ВСУ и по-

степенно возвращает на место все и без того скромные достижения 
«контрнаступа»

ZERGULIO🇷🇷
В одном только поправлю коллег, зверек, который подкралс к Укра-

ине - не маленький. Он размером с хорошего мамонта. Маленьким он 
был в 2013 году на Майдане. Когда обласканная США и Европой Укра-
ина получала из России до абсурда дешевый газ (за который перио-
дически пыталась не платить), промышленные предприятия Украины 
были завалены заказами из России, а для сбыта у них был огромный 
российский рынок с исторически тесными связями. 

А сейчас, на излете 2023 года, Украина - как старуха из «Золотой 
рыбки», сидит у разбитого корыта, в которое еще доверху навалено. 
И ни деда рядом, ни рыбки.

Владислав Угольный 🇷

https://t.me/readovkaru/5208
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К трагическим новостям. В районе села Лобковое Запорожской об-
ласти погиб командир прорусского армянского добровольческого ба-
тальона Геннадий «Арцах» Цидармян. Он был евразийцем и сторон-
ником дружбы Армении с Россией, воевал с азерами в 2020 году. 

Это большая потеря для нашей мягкой силы в Закавказье. Мои со-
болезнования армянском народу.

Сладков +
НАША ПЕХОТА ПОШЛА НА ИВАНОВСКОЕ, ВО ДЕЛА! 
Это под Клещеевкой. Если мы займем высоты над Ивановским, то 

ВСУ, оккупирующим Часов Яр и Константиновку, будет очень и очень 
грустно. И мы к этому промежуточному итогу идем. 

Важная деталь, еще неделю назад украинская артиллерия не дава-
ла нам туда и носа сунуть, а теперь молчит. Вражеская пехота сдается 
или отступает. И мы, предполагаю, намерены «въехать» в Ивановское 
на плечах бегущего противника.  

Когда же они окончательно сломаются? С треском, с криками боли 
и страха? Мы заслужили удовлетворения наших претензий к ВСУ.

Пинта разума
Фронт потрескивает и создаётся впечатление, что его обвал может 

произойти в любой момент. Российская тактика уколов по разным на-
правлениям - в Авдеевке, Мариинке, под Артёмовском и Купянском 
даёт о себе знать. И здесь важно понимать, почему именно этой зи-
мой сложилась подобная ситуация. 

После неудач российской армии осенью прошлого года у западных 
союзников Украины сложилось уверенное (но как оказалось - ложное) 
впечатление: стоит нанести удар помощнее и война быстро закончит-
ся для России катастрофой. Такова цена нашего отказа строить «боль-
шую армию» с весны 2022-го, а также известной харьковской «пере-
группировки». 

Впрочем, Москва сделала выводы из своих стратегических просчё-
тов и основательно подготовилась к военной кампании 2023 года, сде-
лав ставку на оборону. Масштаб российских военных приготовлений 
почему-то ускользнул от противника, который передал в распоряже-
ние ВСУ значительную часть своей военной техники и боеприпасов. 

И при этом «забыл» перевести в режим ускоренного производства 
свою военную промышленность. Потому что не имеет смысла тратить 
деньги на её разгон, ведь русские и так побегут. А в итоге случилось 
то, что случилось: летне-осеннее наступление ВСУ закончилось про-
валом с потерей большей части поставленной техники. При чудовищ-
ной и невосполнимой растрате боеприпасов. 

Надо сказать, что западные державы выводы сделали и постепенно 
наращивают обороты военного производства. Однако же теперь пе-
ред ними стоит двойная задача: покрыть огромные потребности ВСУ 
и одновременно восполнить собственные арсеналы. Поэтому украин-
ская армия попала на голодный паёк. 

https://t.me/Sladkov_plus/9295
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Постоянно так не будет, но у России появилось окно возможностей 
примерно в год или чуть больше. За это время она имеет шансы до-
биться максимальных военных результатов, если только не пойдёт на 
прекращение огня и «заморозку» конфликта. Тогда через год-два Мо-
сква столкнётся с куда более сильным противником. 

В общем, посмотрим, сделало ли российское политическое руко-
водство выводы из многочисленных сделок и договорённостей с быв-
шими партнёрами? Потому что просьбы о «заморозке» будут идти в 
Кремль в огромном количестве. Как говорится, «война - это путь об-
мана».

ZERGULIO🇷🇷
😎😎Из-за неудавшегося контрнаступления СБУ планирует провока-

цию с использованием аналогичного цианидам вещества в зоне на-
ступления войск РФ. Украинские военные планируют преднамерен-
ное заражение патогенами источников питьевой воды, запасов про-
довольствия и кормов для животных (c) Минобороны РФ

Чем быстрее Украину «выключим» полностью, чтобы ни света, ни 
тепла, ни воды, ни энергии для заводов и ЖД - тем быстрее закончит-
ся война. Нужны удары по энергетической инфраструктуре 750 кВ, же-
лезноорожным депо, дата-центрам, Кременчугскому НПЗ, Бескидско-
му тоннелю, ключевым мостам (пусть даже только на востоке, в зоне 
досягаемости ФАБов с УМПК), морским портам и другим объектам.

ZERGULIO🇷🇷
Беглый русофоб и борец с режимом Гарри Каспаров пылая пятой 

точкой пытается опровергать подготовку Украиной диверсии с исполь-
зованием химического оружия, о чем сегодня сообщило Миноборо-
ны РФ. 

Аргументы у Каспарова «железобетонные». Украина подписала 
конвенцию по химическому оружию (видимо также, как Женевскую 
конвенцию по обращению с военнопленными, угу). А еще ипритом 
рак лечат, вот! И вообще Украина не может свою же территорию зага-
дить! (ну кроме как снарядами с обедненным ураном или разрушени-
ем плотины Каховской ГЭС и т.п.)

 Плохо, Гарри, неубедительно. Садись, два. 
А если серьезно, такая яростная защита со стороны Каспарова - пер-

вый признак того, что укронацисты реально замышляют подобную ди-
версию. Тем более что Зеленский в США сегодня. 

Димитриев
Полковник Шувалов - сомнительный ресурс, часто обвиняемый в 

работе на ЦИПСО. Типа как Иний работает по эту сторону фронта, он 
по ту. Но тем не менее военную повседневность описывает метко. На-
пример, вот методику подсчёта потерь противника. Имейте это в виду, 
когда слышите отчёты. Много раз слышал от друзей участвовавших в 
боевых действиях на Донбассе ещё с 2014 года, что считали примерно 

https://t.me/SergeyKolyasnikov/54592
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так же. Обе стороны сидели в блиндажах и отчётами уничтожали друг 
друга тысячами. Правда, я лично ничего плохого в этом не вижу. Если 
б вообще все смерти и разрушения случались только на бумаге, было 
б отлично.

ЧАДАЕВ
А ещё вот фронтовой анекдот рассказали. Не могу не поделиться. 
Посадили украинцы российский коптер. Разобрали на винтики, по-

чинили, пытаются запустить. А он крутится вокруг своей оси и никуда 
не летит. 

Спрашивают нашего пленного дроновода: что с ним? А тот отвеча-
ет: ну, в нём чип от стиральной машинки, а вы случайно программу 
отжима включили.

Николай Стариков
😎😎В Крыму разгромлена созданная под контролем Запада глубоко 

законспирированная сеть агентов украинских спецслужб, сообщила 
ФСБ.

Целями планируемых атак были глава Крыма Аксенов, председа-
тель парламента Константинов, блогер Талипов и общественный дея-
тель Царев.

Кроме того, предотвращено совершение 14 диверсионно-террори-
стических актов. Задержаны 18 агентов и пособников Киева, причаст-
ных к совершению 5 диверсий, за подготовку терактов 10 человек уже 
осуждены.

РИА Новости
Обращает на себя формулировка,
«созданная под контролем Запада».

Скурлатов live
Депутат Андрей Гурулёв заявил, что пойманных диверсантов надо 

тут же убивать. По его словам, в Беларуси «при попытке поджога релей-
ного шкафа двоих просто на месте радостно завалили. Больше поджо-
гов нету. Проблема решена». Вполне логично. Депутат заслуживает 
всяческих добрых слов - диверсанты всегда расстреливались или сра-
зу на месте преступления или позже после поимки. Странно другое, 
почему мы не проводим массовые диверсии в тылу врага?

Заеzжий корреспондент
Кто эти люди, которые устраивают теракты в Крыму?
Смотрю на них и слушаю всю неделю, и все равно понять не могу. 

На что они рассчитывали, на что надеялись? Зачем им все это? Ведь 
у всех жизнь, работа, планы, дети, семьи. Очень трогательно один из 
персонажей мечтает об отпуске. Но его не будет.

ФСБ отчиталась о раскрытии абсолютно ВСЕХ терактов, подрывов и 
диверсий, произведенных в Крыму. Исполнители задержаны - вот эти 
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люди, посмотрите. Все подробно рассказывают, как, что и почему.
Теперь лет на 20-25 в тюрьму. Надеются на обмен, но их бросили, и 

Украине они не нужны - и в первую очередь, они не нужны собствен-
ным кураторам. Потому что денег им выделялось только на поддер-
жание штанов и бензин, а списывалось, явно, по полной программе. 

Логика Маркова
Байден вызвал Зеленского в Вашингтон. Зачем? Зеленский боится, 

что для того, чтобы объявить, что всё, меняют Зеленского на Залужно-
го. Зеленский надеется, что для того, чтобы Зеленский выступил пе-
ред конгрессменами США. 

Пока не цель визита Зеленского не ясна . Но ясно,  что Байден из-за 
Украины и из-за Зеленского проигрывает выборы.

АДЕКВАТ Z
Срочный вызов кокаинового ублюдка в Вашингтон поиграть на ро-

яле выглядит, да наверняка и является, последней отчаянной попыт-
кой выбить из конгресса гроши до его ухода в пятницу на каникулы 
длиной почти в месяц.

В счастливую для бандеровцев развязку в последний момент ве-
рится слабо. И потому, что для республиканцев предстоящая клоунада 
ни в малейшей мере не является заменой тому коренному интересу, 
за который они и ведут яростную расторговку по теме хохлов - а в са-
мой этой расторговке прогресса не видно. И потому, что сама скотин-
ка примелькалась и опротивела - стоячих оваций в сенате уже точно 
не будет, а вот невосторженные вопросы и прочие обратные эффекты 
от нового такта наглого попрошайничества (других жанров в реперту-
аре не предвидится) запросто могут быть.

Поэтому наблюдать за предстоящим можно и нужно с большой до-
лей отстраненности - гнилые помидоры всем причастным к действу 
жизнь прекрасно припасет и без нас.

Политджойстик/Politjoystic
Беги, маленький кролик, беги. Зеленский летел из Аргентины в США, 

по пути хотел приземлиться и встретиться с Лулой Да Силвой (прези-
дент Бразилии, а страна член БРИКС). Но, бразильцы отказались. Кро-
лик полетел дальше.

Старая площадь
Высокопоставленные официальные лица ведущих стран Запада все 

чаще обсуждают необходимость замены Зеленского — Служба внеш-
ней разведки РФ.

Среди причин возможной замены Зеленского Западом называют-
ся его «бесконечное хамство» и утрата способности маневрировать в 
конфликте с Россией.

В качестве возможных преемников Запад рассматривает Залужно-
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го, Буданова, Арестовича, Кличко.

Образ будущего
Обеспокоенность Сергея Нарышкина судьбой Зеленского скорее 

всего вызвана реальной обеспокоенностью того, что на место Зелен-
ского запад приведёт кого-то более вменяемого и опасного.

МАРДАН
Financial Times - Зеленский может лишиться двух союзников на этой 

неделе.
Киев может лишиться финансовой поддержки со стороны Евросо-

юза и Соединенных Штатов Америки. 
«Эта неделя может закончится тем, что президент Украины Влади-

мир Зеленский будет наблюдать за тем, как два его самых важных со-
юзника отказываются от возобновления финансовой помощи», – со-
общает газета.

Нет, мы так не договаривались. Помощь обязательно должна быть, 
война идёт до последнего украинца.

Юрий Баранчик
Зеленского долго «морозили» с визитом в США и тут резко реши-

ли таки допустить к телу Байдена. Почему? Согласен с коллегой в том, 
что встреча резко понадобилась исключительно по одной причине - 
обозначить Зеленскому допустимые рамки его поведения (уже толь-
ко один вариант остался), при которых он уйдет и при этом останется 
жить. 

Насколько я понимаю ситуацию с началом избирательной кампа-
нии по выборам президента в США, администрация Байдена настаи-
вает на том, чтобы Зеленский согласился заморозить конфликт в зоне 
конфликта с весны 2024 года. В случае отказа от обновленного плана 
от Салливана, Запад сократит финансирование Украины и уже откры-
то поддержит Залужного в качестве нового лидера.

Поэтому останусь при своем ранее высказанном предположении, 
что озвучить свой уход и переход власти в другие руки Зе должен бу-
дет до Нового года. Край - конец января.

А с учётом того, что Зе сам совершил очень грубую ошибку, запре-
тив проводить выборы президента в марте, где мог уйти красиво, типа, 
через сложный политический процесс, то ему остаётся только сделать 
заявление об освобождении занимаемой должности. Ну, и кто ему 
доктор?

Олег Царёв
К моменту начала СВО на счетах Зеленского было более $1,2 милли-

ардов. По стечению обстоятельств информацию о счетах Зеленского 
на Коста-Рике в свое время обнародовал Илья Кива. По разным оцен-
кам, сейчас на оффшорных счетах Зеленского от $2 до $5 млрд. 
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Честно говоря, деньги Зеленского меня волнуют меньше, чем коли-
чество украинцев, им убитых. Если исходить из того, что потери Украи-
ны составляют по самым минимальным подсчетам 300 тысяч человек, 
то каждый убитый солдат лично для Зеленского «стоит» $6666,6666 
при капитале в $2 млрд и $16666,666 при капитале в $5 млрд. Кто-то 
умирает, а Зеленский богатеет. Вот и бегают военкомы за деньгами 
Зеленского по улицам, конвертируя каждого мобилизованного в оче-
редные транши и возможность заработать для Зеленского. 

Шестерки в числах наверняка случайность. А может — нет. Вам ре-
шать.

Larkin
Это было ожидаемо, но чухонцы Славяна не отдали. Хотят, чтобы 

он у них посидел. Это неприятно, но это всё равно в тысячу раз лучше 
чем депортация на Украину.

Повторюсь, если раньше ситуация была безвыходной, то сейчас есть 
надежда, что рано или поздно Славян выйдет на свободу живым и 
здоровым.

Держись, дружище!

Умный еврей при губернаторе
Наши противники убедили себя, что Россия якобы находится в изо-

ляции, что их действия имели смысл и успех, что нормальные, с их 
точки зрения, страны мира с нами больше не общаются. Это с самого 
начала было не так. И большой визит нашего президента сразу в две 
страны арабского мира и встреча с президентом Ирана Ибрахимом 
Раиси на следующий день в Москве означают, что не просто нет ни-
какой изоляции, а, напротив, речь об увеличении влияния Москвы и 
расширении связей и сотрудничества именно с теми странами, кото-
рые сейчас принципиально важны для Запада.

Ключевой игрок мировой экономики и политики переходит на сто-
рону России. Теперь коалиции США грозит глобальный крах. Расста-
новку сил на международной арене оценил Андрей Перла.

Раньше всех. Ну почти.
😎😎Запад по сути вступил с Россией в военный конфликт — зампред 

Совбеза РФ Медведев

AGDchan
Это и есть война цивилизаций, нечто совершенно иное, нежели стол-

кновение государств или блоков государств в зонах, где критически 
пересекаются их национальные интересы. Запад это именно цивили-
зация, одна из циливизаций, которая никак не хочет этого признавать 
и отчаянно (трупами украинцев) пытается доказать и сохранить свою 
универсальность. Мол, есть только Запад и недо-Запад (таким мусор-
ным недо-Западом является сегодня Украина). А если кто-то против 
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этого возражает, то тогда «мы их всех убьем», считают глобалисты. 
Этот военный конфликт России как Государства-Цивилизации  с Запа-
дом есть война цивилизаций. И пока Россия бьется в одиночку (если не 
считать Иран и КНДР, которые вступили в войну с Западом еще рань-
ше нас). Россия воюет с Западом от имени человечества.

Логика Маркова
Навального перевели в какую то другую зону. Его друзья пережива-

ют. Но в мире и даже на Западе судьба Навального уже никому не ин-
тересна. Даже Зеленского там уже начали сливать. А Навального сли-
ли уже давно. 

Несчастный Навальный! Но с другой стороны - ведь Навальный же 
предатель. Судили его за конкретную коррупцию, но главная его вина 
перед Россией- что он предатель.

Для Запада Навальный это отработанный материал, шлак. Нехоро-
шо Запад себя ведёт.

Артемий & Сыч
Надеюсь, Алексей, пропавший из ИК-6, уже захватил пару посадок 

и пленил пару взводов украинцев в составе «Шторма Z».

Янсен | Z
Вообще, это был бы величайший вин СВО
Создать Навальному условия, в которых он предпочтёт Шторм Z за-

ключению, и после этого публично засветить его участие в войне. 
Потом, безусловно, гибель на фронте и, возможно, даже госнагра-

да. 
Представьте себе ебала либерды? 
Эх, мечты.

Обыкновенный царизм
Как известно, у русских либералов есть две главные проблемы: не 

русские и не либералы. Мы бы отдельно выделили еще и третью - 
врожденное слабоумие.

На этот раз в роли праздничного идиота выступил Дмитрий Быков 
(Зильбертруд). Пранкеры Вован и Лексус позвонили ему от имени гла-
вы офиса Зеленского и развели как гоя котенка.

Быков-Зильбертруд предложил издать свою книгу на Украине, а все 
вырученные средства потратить на дроны для ВСУ. Другими словами, 
совершить преступление в отношении России и российских граждан. 

Что в общем-то не особенно и новость. Ну неужели кто-то сомне-
вался, что Быков-Зильбертруд - враг России и русских. Сомнения у нас 
как раз в другом.

В том, что всю эту патентованную сволочь в будущем здесь будет 
ждать не сума и тюрьма, а новые лекции, конференции и заработки. 
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Русскому гражданскому обществу нужно сделать все, чтобы этого 
не допустить. Давайте помнить наших врагов и ничего им не прощать.

Мария Захарова
Дмитрий Быков, иностранный агент: «Конечно, мне обидно, когда 

убивают русских, но претензий к вам (киевскому режиму) у меня нет, 
как у меня нет претензий к Израилю насчет Газы».

Напомню, именно Дмитрий Быков назвал Фёдора Михайловича До-
стоевского «главной бедой 19 века» и обвинил его в «начале русского 
фашизма». 

Что это? Обыкновенное предательство или душевное нездоровье?

Что-то знаю / Павел Данилин
Когда мразь Дима Быков (Зильбертруд) говорит, что мечтает, когда 

хохлами будет взят Мариуполь, и что он очень внимательно следит 
за этим направлением, это ощначает только одно: вот эта жаба в бук-
вальном смысле ждет не дождется, когда русских людей будут уби-
вать и пытать. Уничтожать. Геноцидить. Дима Зильбертруд - помимо 
того, что он - подонок, еще и обыкновенный нацист. И даже этого не 
скрывает.

Объясняет Readovka
Желание Быкова отправиться чернорабочим на Украину, чтобы раз-

бирать завалы, может вызывать улыбку, однако за всем этим стоит 
большая проблема. Говорил ли писатель что-то подобное в отноше-
нии России? Хотел бы он помочь с лопатой в руках восстанавливать 
разрушенную стихией инфраструктуру российского побережья Чёрно-
го моря или, может быть, ликвидировать последствия пожаров? Даже 
если отбросить ручной труд, сделал ли Быков что-то для помощи рос-
сиянам, с которыми долгие годы жил, зарабатывая на их внимании?

Какой же должна быть реакция российского общества? Единствен-
ным верным шагом для россиян было бы полное исключение русофо-
бов-релокантов из общественной жизни нашей страны. Люди, подоб-
ные Быкову, уже давно не ассоциируют себя с Россией, так зачем же 
они нужны в дискуссии нашего общества? У граждан РФ должен сфор-
мироваться чёткий принцип игнорирования как самих русофобов, так 
и их творчества. Не нужно идти на сделку с совестью ради пособников 
врага — без песен Пугачёвой и книг Быкова легко можно обойтись.

МАРДАН
А ведь совсем недавно эта мразь был «лидером общественного 

мнения» в России,  с либеральной усмешкой поучал и внушал вечные 
ценности, монументально светился на телевидении и вещал в «Ель-
цин Центре».

Почему-то, гнилое видится на расстоянии.

https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/6748
https://t.me/ctotoznayu/5633
https://t.me/readovkaru/5212
https://t.me/mardanaka/17751
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ZERGULIO🇷🇷
Вы смотрите, смотрите. Еще недавно эта скотина Зильбертруд был 

в России лидером мнений, не вылезал с центральных каналов, обе-
лял власовцев и бандеровцев в «Ельцин Центре». На этом видео вся 
его шакалья суть.

AGDchan
Из всех крупных ВУЗов страны хуже всего дела обстоят в МГУ. Все 

остальные начали движение по приведению в соответствие с услови-
ями СВО и недвусмысленными директивами Президента по сувере-
низации науки и образования. МГУ же как заколдованный.

Логика Маркова
Андрея Макаревича поздравляет с 70 летием Алексей Венедиктов 

со своим юным сыном. Андрей Макаревич это в прошлом известней-
ший певец с миллионнами поклонников, а потом кулинарный телеве-
дущий на главном тв канале в России. А сейчас предал своих поклон-
ников и начал поддерживать на старости лет войну и жестокие бом-
бёжки Донбасса и Газы. Поэтому в России его мало кто поздравляет. 
Даже песни его уже слушаются по другому

Умный еврей при губернаторе
Вчера, оказывается, прошел «концерт солидарности» «Израиль-У-

краина: вместе сильнее». 
Очень хотелось бы по этому поводу сказать что-то отстроумное... 

Только вот совсем не смешно получается. Что-то вроде концерта соли-
дарности заключенных Треблинки и Освенцима с лагерной охраной. 
Концерта солидарности приговоренных к расстрелу в Бабьем Яру с ис-
полнителями казни. 

Потомки переживших Холокост стали торговцами памятью о Холо-
косте и нацистами. И выражают содидарность с другими нацистами, 
потомками и наследниками нацистов. 

А против кого солидарность? А против тех, кто своей кровью оста-
новил «окончательное решение еврейского вопроса». И, случись та-
кая нужда, останавливал бы снова - да тем сейчас и заняты.

Русский инженер
Граждане Украины, бойцы ВСУ, наследники казачества, поклонни-

ки Петлюры и Бандеры, вы точно ради этого человека идёте умирать?
😎

Как там, историческая память не жмёт? Як там ваши мрии, «жидву 
вешать»? Само же рассказывали про свои влажные фантазии 😎

Нам москалям в этом очень смешно видеть, как клоун еврей массо-
во уничтожает потомков рьяных антисемитов, под их же речевки. 

А ведь другие потомки козаков, как Котляревский, Паськевич, Без-
бородько, нагибали вместе с нами пшеков и всю Европу, и ни одна 

https://t.me/SergeyKolyasnikov/54574
https://t.me/Agdchan/12989
https://t.me/logikamarkova/9359
https://t.me/governorsjew/8979
http://Русский инженер
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гнида там не смела сказать в ваш адрес курва... 
Но вы выбрали не ту сторону, а вместо вкусной сиськи белый госпо-

дин подсунул что то другое.. дедушка старенький, на перфокартах, что 
с него взять. Так что сосите что дают, творожком заедайте и «пышай-
мося бо мы того варти» и «мы нерабы» 😎

Логика Маркова
На Украине ХАМАС и Хизбалла могут купить все необходимое ору-

жие на огромном черном украинском оружейном рынке, - заявил гла-
ва МИД Ирана. Он высказал это на основе многолетнего в прошлом 
сотрудничества Ирана с ХАМАС и Хизбалла. Так прямо и сказал.

Это заявление главы МИД Ирана окажет большое воздействие на 
голосование в Конгрессе США. 

Получается, что Конгресс США через Украину  спонсирует поставки 
вооружения ХАМАСу для терактов против Израиля.

AGDchan
Украинство - это грех. Украина - это территория. Украинцы те, кто жи-

вет на территории Украины и многие из кого заражены грехом украин-
ства. Украинство это чистое предательство - православия, восточного 
славянства, Империи, самих себя. Украинство должно быть уничтоже-
но. Но не украинцы. Их мы должны спасти, вернуть к их идентичности, 
к нашей общей идентичности. Украина неотъемлемая, неотторжимая 
часть Русского Мира. Украинство это переход на сторону экзистенци-
ального метафизического врага. Украинство это грехопадение русско-
го человека. С грехом мы боремся - вплоть до Львова. Грешников пы-
таемся спасти.

Скурлатов live
«Обманки» в массы - зачем вбрасываются в паблик «народные бан-

диты» как «герои нашего времени».
Постоянно пишу о симулякрах, создаваемых для имитации реаль-

ности, «матрицы». По сути в медиа последовательно и планомерно 
создаются многоуровневые проекты, целью которых является «пере-
вод стрелок» от злободневных проблем россиян на второстепенные.

Это могут как  определённые фильмы, так и (даже) политические 
партии. Но остановимся на культурной составляющей.

На экранах десятки лет болтаются антигерои, ублюдки и бандиты из 
таких видеопроизведений как «Брат», «Бригада» и сейчас «Пацаны». 
В чем их смысл? Как выше говорил (и повторяю для «закрепления ма-
териала») - только в одном - отвлечь, грубо говоря, внимание людей 
от бешеных цен на продукты, тотальной нищеты на какие-то другие 
вещи, воспевающие уличное хулиганство и преступность как средство 
для достижения некой справедливости.

Есть о чем подумать следователям в отношении «режиссёров» ука-
занных кейсов, не так ли? Ведь какой урон наносит «герой»-маньяк, 

https://t.me/logikamarkova/9362
https://t.me/Agdchan/12991
https://t.me/skurlatovlive/12237
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убивающий направо и налево всех и вся на воспитание подрастающе-
го поколения? Образчик - белгородская 15-летняя девочка с дробови-
ком в руках и финкой в берцах!

Я сам был участником одной из уличных банд подростков в юности, 
но таких психопатов, каковые усиленно рекламируются в бесконеч-
ных сериалах о «пацанах», мы сами быстро и аккуратно «выводили из 
игры» в соответствии с кодексом чести и правилами. Беспредельщи-
ки просто не могли долго существовать как явление,  а были лишь ма-
люсенькой частью уличного движа. Но авторы сериалов их возводят в 
культ, яростно уверяя, что таковые являлись и являются(!) определяю-
щими факторами подросткового сознания.

Или, например, раскручиваются антимигрантские нарративы через 
фейковую «русскую общину» на улице и тысячи тематических каналов 
в телеграм. Кстати с той же целью перевода на улицу недовольства 
вместо решений на государственном уровне по обузданию мигрант-
ских потоков, импортозамещающих коренное население страны.

Провокация? Да. Именно провокация пятой (шестой) колонны в РФ. 
Опасная провокация, за которой виднеются «уши» либерастов, кото-
рые действуют комплексно - начали создавать искусственный дефи-
цит продуктов, тех же яиц, взвинчивая на них цены без экономиче-
ских оснований, а на культурном фронте пропагандируя культ  манья-
ков-убийц для направления будущего (возможного) уличного проте-
ста в нужное им русло. Явная подготовка «цветной революции».

Опять же (ещё разведпризнак) все вышеперечисленные действия 
начались одновременно с выборной кампанией В. Путина. Организа-
торы провокации известны - зарубежные разведки, эмигрантская ли-
берастная (бывшая российская) тусовка и «вторая сила» - либерал-пре-
датели в тылу, включая отдельных обладателей теплых кресел в каби-
нетах.

Вот когда ещё раз пожалеешь, что нет СМЕРШа под грамотным руко-
водством не «болванчика» Соловьева (тоже кстати являющимся вме-
сте с «компанией» этническим, русофобствующим провокатором-си-
мулякром на ТВ)  или вообще  «тряпки»-имитатора, а реального госу-
дарственника, сторонника новой идеологии РОД «Третья Сила».

Николай Колосов🇷🇷
На фоне колебаний Запада с поддержкой Украины уже уместно по-

размышлять, какими могут быть итоги СВО. При условии, что обе сто-
роны устанут от позиционного тупика и фронт зафиксируется, конеч-
но.

Достижения и приобретения:
▪️Мариуполь, Мелитополь, Энергодар, Бердянск, Геническ, Скадовск. 
▪️Запорожская АЭС. 
▪️Коридор в Крым. 
▪️Полный контроль над Азовским морем.
▪️Видимо, Донецк будет выведен из-под украинского огневого кон-

троля.

https://t.me/kolosov_n/781
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▪️В ходе боевых действий устранили ряд вскрывшихся слабостей ВС 
РФ:  начали модернизацию ВПК, навёрстываем отставание в беспи-
лотниках, прокачали РЭБ, потихоньку научились поставлять нормаль-
ные броники и аптечки.

▪️Усиление торговли с растущим и перспективным глобальным Югом.
▪️Послабления для аполитичных прорусских активистов (Русская Об-

щина, Северный Человек).
▪️В огромном потоке уехавших от мобилизации аполитичных русских 

и адекватных политэмигрантов (такие есть) оказались настоящие, а не 
выдуманные иноагенты и просто мудаки.

Чёрная сторона СВО: 
▪️Самое первое и главное: чудовищные человеческие потери. Уби-

тые и инвалиды.
▪️Утечка мозгов.
▪️Санкции. Потери для экономики. Потери в технологиях. Уход брен-

дов, потеря в качестве жизни (ИКЕА и пр.). Что-то заместили Китаем и 
прочим Югом, наладили новые маршруты, но в целом огромный ми-
нус.

▪️Украденные резервы ЦБ и активы РФ, в том числе частные.
▪️Возросшая зависимость от Китая и Турции.
▪️Проблемы инфраструктурного характера. Главная из которых это 

гражданская авиация, с которой сейчас большие проблемы. 
▪️Освобождённые зеки по всей РФ и вернувшиеся с фронта ветера-

ны с ПТСР, которых нужно интегрировать обратно в мирную жизнь. 
Снижение безопасности бытовой жизни. Нас ждут суровые годы.

▪️Усиление репрессий, цензуры и технического контроля. Чудовищ-
ный срок Скочиленко.

▪️Рост акций Кадырова.
▪️Рост акций отбитых милитаристов и прочей неприятной публики.
▪️Милитаризация Украины. Реальное превращение её в Анти-Рос-

сию.
▪️Швеция и Финляндия в НАТО.
▪️Рост русофобии по всему миру.

AGDchan
Русский человек лишен чувства мести. Русским человеком движет 

только Любовь.

Сыны Монархии
А в Созвездии Центавра мы будем строить не только свои колонии, 

но и Православные Храмы!

https://t.me/Agdchan/12992
https://t.me/SonOfMonarchy/13327
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ДВЕНАДЦАТОЕ ДЕКАБРЯ

Сегодня:
• Война до Победы! До полного разгрома западных шайтанов!
• А зачем, когда Запад уже проиграл?
• После Победы мы проведем целую серию трибуналов и процес-

сов, а мораторий на смертную казнь придется отменить,
• Чем меньше хохлов, тем больше хохлушек нам достанется,
• Фронт: победы продолжаются - ну какая, нахуйблядь, «подкова»?
• Кагарлицкого отпустили - хорошо это или плохо,
• Позорный Зеленский позорно съездил в позорный Вашингтон, де-

нег не получил, то есть получил, но мало, но ему обязательно дадут 
еще, что только добавит позора,

• День Конституции: Конституция должна быть русской, и там 
должно быть написано, что не государство для человека, а человек 
для государства,

• Залог силы и процветания государства - несменяемость хоро-
ших правителей,

• Безобразное поведение Литвы, Британии, Швеции, Нидерландов, 
Эстонии, Чехии, Финляндии и Болгарии,

• Почему НАТО, собираясь напасть на Россию, сокращало военные 
расходы? Потому что оно иначе напало,

• Это не СВО и даже не война, это Революция,
• Новости с фронтов битвы за яйца,
• Для чего Мурманская область собирается производить еду из 

дерьма прямо перед выборами Президента?

Глазьев для думающих людей
Вчерашняя публикация Артамонова заставляет задуматься над при-

чинами миллиона жертв в Русском мире и деятикратно большего чис-
ла из него уехавших:

___
Доброго понедельника всем!
Вот читаю, что наконец-то в Киеве появились зачатки здравого смыс-

ла… Что очнувшиеся от угара братоубийственной бойни накарябали 
на стене: «Хочим до дому!» 

И что? Я должен испытать от этого великое облегчение? Срочно на-
питься, как лягушка, по поводу того, что прозрели чубатые? Что Аре-
стович запел серенады, достойные штатного пропагандиста советских 
времён во славу нашей армии, отрабатывая себе право на жизнь и ме-
сто у параши? 

А я вот получаю параллельно сведения от моих знакомых, как пой-
мали нашего парня разведчика и отрезали в плену ему руки (!)… О ка-
стрированных и сожжённых… О безруких и безногих… О матерях на 
могилах сыновей… 

https://t.me/glazieview/4574
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А потом об этой «ридной нэньке», на которой осталось не более 19-
20 миллионов её окаянных детей… Об украинцах, бегущих на Запад, 
разобранных на органы прямо в Краматорске; об их жёнах, отправив-
шихся на заработок в западные притоны, где пропускают через себя 
до 20-30 клиентов в день; об их детях, сданных на усыновление (кому 
повезёт), сексуальные утехи и… органы (до 7% бюджета «страны 404» 
- этот трансплантология)… 

Читаю о могильнике для радиоактивных и биологических отходов 
площадью в 400 кВ. километров на западе Украины… О биолаборато-
риях, где разрабатывают генетическое оружие против славянской гап-
ла-группы R1A1… 

Так кто виноват? Мы кричим о хохлах, как когда-то кричали о каза-
ках, которые стояли с Мнишек и Лжедмитрием под Москвой. Но ведь 
они по сути убили самих себя! Их просторы безлюдны. Их земля зара-
жена обеднённым ураном. Их женщины развращены. Они утратили 
Бога, память и говорят матом. Их дети с рождения учатся убивать. Так 
кто ответит нам за всё это?

И тут мне сообщают, как мы снова победоносно торгуем с Запа-
дом (ай, молодцы!). Мир-дружба, евро-руси, бхай-бхай! Скоро госпо-
да опять поедут в Париж есть фуа-гра на Елисейских полях. Ура! Запад 
понял, что нас не победить и склонил перед нами голову! 

Нет, те, кто это пишут, действительно безумные уроды или всё-та-
ки Пятая колонна? Какая жидкость ударила вам в головы? Даже наши 
бесконечно мудрые и добрые предки не успокоились, пока не дошли 
до Берлина. А вы меня опять призываете брататься с людоедами, ис-
поганившими и убившими Украину и изведшими под корень под сот-
ню тысяч наших мужиков, обуздавших взбесившихся чубатых фаши-
стов?

Я вам говорю: не согласен заключать мир с Евросоюзом и повиз-
гивая от собачьего восторга, опять смотреть, как наша псевдо-элитка 
лижет им руки и икорно жиреет в ресторанах. Тем более что пока мы 
будем бабайствовать и амикашонствовать с каннибалами, они будут 
лить бетон и строить крепости класса Авдеевка вдоль береговой ли-
нии Днепра и Черного моря.

Мы должны спросить с истинных творцов нашего славянского бед-
ствия! Мы должны помочь мусульманским народам опрокинуть За-
пад в небытиё. Помните: сделка с вампиром невозможна! Потеряете 
себя! Потеряете душу!

Война до Победы! Полного разгрома западных шайтанов! Иначе 
никак.

Александр Артамонов

Глазьев для думающих людей
Согласен с автором этой задиристой публикации только в том, что, 

перефразируя известную сентенцию про англосаксов, хуже войны с 
Западом может быть только дружба с ним. Она привела к краху нашей 
государственностм в Великую смуту, в 1917м, в 1991м. Тем более, что 

https://t.me/glazieview/4575
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Запад уже утратил глобальное лидерство, которое перешло к Юго-Вос-
точной Азии. Там надо укреплять связи и влияние. И не пытаться ни 
пробивать, ни опрокидывать Запад. Он сам себя закопает и превратит 
в археологический музей. Нужно просто его игнорировать и держать 
оборону. А виновников смертоубийства в Русском мире нужно искать 
среди тех, кто тянул все из страны на Запад, смотрел в рот тамошним 
кукловодам и игнорировал важность работы с Украиной. Катастрофи-
ческие последствия ее переориентации на Запад стали следствием на-
шей собственной нездоровой ориентации туда же

Сергей Миронов
Преступления укронацистов актуализируют вопрос о возвращении 

смертной казни!
😎 Накануне посол по особым поручениям МИД РФ по преступлени-

ям киевского режима Родион Мирошник рассказал об активном раз-
витии процесса решения вопроса о формате трибунала над военно-по-
литическим руководством Украины.

😎😎 Я напомню, что на Нюрнбергском процессе на скамье подсуди-
мых оказались главари Третьего рейха – всего 22 человека. Но это была 
верхушка айсберга. Десятки тысяч военных преступников предстали 
перед военными трибуналами и государственными судами разных 
стран. В СССР в разных городах шли открытые суды над гитлеровца-
ми и их пособниками. Причем первый в Краснодаре состоялся в 1943 
году задолго до Победы. Очевидно, что в случае с Украиной вся тя-
желая и грязная работа по денацификации этой территории ляжет на 
нас, и чтобы ее выполнить до конца, придется провести целую серию 
трибуналов и процессов. И один из них обязательно должен состоять-
ся в Одессе, в Доме профсоюзов. 

Считаю, что разоблачение преступлений бандеровцев неминуемо 
поставит вопрос об отмене моратория на исполнение смертной каз-
ни.

😎😎 В Советском Союзе военных преступников вешали публично на 
площадях. Поляки повесили бывшего коменданта Освенцима в самом 
концлагере. Тот же конец должен ожидать бандеровскую сволочь. Так 
что хочется это кому или нет, мораторий придется отменять.

Ефим Дикий: Вторая попытка
Газманов очень давно, отвечая на вопрос интервьюера о его отно-

шении к гэям, сказал что-то типа «Прекрасно отношусь, нам баб боль-
ше достанется!»

Я, разумеется, не призываю прекрасно относится к Зеле, но хохлуш-
ки тащемта огонь, даром шо ведьмы.

Пригодятся, когда после еще парочки контрнаступов … ну, вы поня-
ли.

«Не нам, так детям нашим».

https://t.me/mironovonline/8993
https://t.me/EDikiy/1395
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Олег Царёв
Херсонское направление стабильно и без перемен. С мест сообща-

ют, что наши военные существенно усилили контроль за причалами 
и подходами к нашему берегу. Вооруженные силы России поражают 
лодки с резервами и снабжением ВСУ. Численность ВСУ в Крынках не-
минуемо сокращается. На островах тоже продолжаются локальные 
ежедневные бои при паритете сил. 

На Запорожском направлении вновь ухудшилась погода. Сильный 
дождь и ветер мешают работе артиллерии и дронов. С этим связано 
относительное затишье на линии фронта. Только на рубеже Вербово-
е-Новофедоровка российские военные отразили атаки малых групп 
ВСУ. 

На Южно-Донецком направлении вооруженные силы России по-
немногу двигают фронт в районе Новомихайловки. В Марьинке наши 
еще немного продвинулись в районе Марьинского водохранилища. 
Однако присутствие ВСУ на небольшом участке в северной части горо-
да сохраняется.

Появились новости с южного фланга Авдеевки. Подразделения рос-
сийской армии смогли зайти на территорию самого города севернее 
СТ Виноградники. Пока рано говорить, что наши смогли закрепиться. 
На этом участке продолжаются ожесточенные бои уже в городской 
черте, в районе улицы Колосова. Продолжается мощная работа рос-
сийской артиллерии по позициям ВСУ в крупном поселке Первомай-
ское. Наши с запада расчищают дорогу для атак на земле. На север-
ном фланге сегодня без существенных изменений. Продолжается бо-
евая работа по выдавливанию ВСУ в Степовом, в направлении Ново-
калиново и Очеретино. А вот в Горловке ВСУ сегодня попытались про-
двинуться севернее города. Армия России атаку отразила, противник 
отошел на исходные.

На северном фланге Артёмовска российская армия продолжает про-
двигаться у Богдановки и севернее Артемовского (Хромово). Пока на-
шим не удается отбить у ВСУ позиции у Григоровки, идут бои. У Весе-
лого наши двигаются активнее, идут бои. Судя по продвижению, наши 
планируют взять село в окружение. Западнее Артемовска армия Рос-
сии продвигается в районе Красного в сторону Часов Яра. Это одно из 
ключевых мест дислокации ВСУ на всем направлении.  

На Краснолиманском направлении в районе Синьковки продолжа-
ются бои, которые справедливо будет назвать встречными. Пока суще-
ственного продвижения у армии России здесь нет. Боевые действия 
на Купянском направлении практически затихли из-за погоды.

Филолог в засаде
Дико извиняюсь, но сейчас будет злобнопост. Вот не получилось 

удержаться. Как раз давал тут краткий обзор на тему и меня триггер-
нуло. Просто когда оголтелое переможничество наваливают далёкие 
от фронта медийные персонажи и ресурсы, это одно. И совсем другое, 
когда в уши аудитории ссут люди, казалось бы, имеющие прямое от-

https://t.me/olegtsarov/9543
https://t.me/philologist_zov/738
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ношение к фронту, но при этом внезапно не относящиеся напрямую к 
МО, т.е. по логике их никто за язык специально не тянет.

Вот недавно наблюдал исключительно забористую дичь. Тогда один 
помощник командира добровольческого отряда ответственно озалу-
пил аудиторию серьёзного СМИ заявлениями из глубин альтернатив-
ной реальности о том, что подразделения Добровольческого штурмо-
вого корпуса перерезали последнюю трассу, по которой проходило 
снабжение группировки ВС Украины в районе Бахмута и Соледара, от-
метив при этом, что взятием под контроль этой трассы открывается 
дорога на Краматорск. Понимаете, да? Здесь у меня даже слов особо 
нет, чтобы серьёзно вот это комментировать.

Сейчас же пронаблюдал очередное изумительное и прекрасное. 
Вот заместитель по БЧ отдельного добровольческого штурмового от-
ряда сообщает, что под Часовым Яром противник оставляет укрепы, 
не контролирует дороги, больше не может завозить подкрепления 
и боекомплект, стремительно теряет инициативу, резюмируя апока-
липтическую картину обвала обороны ВСУ заявлением: если против-
ник оставит Часов Яр, то это обнажит путь на Богдановку. Как говорит-
ся, и в чём он не прав? В таком случае путь на Богдановку действитель-
но обнажится. Правда, с тыла, но то такое.

Вероятно, я тупо докапываюсь. Вполне можно допустить, что чело-
век оговорился и перепутал названия. Тем более, что ниже человек 
вполне определённо указывает именно Часов Яр в качестве цели на-
ступательной операции. Правда, на мой взгляд, путать такие назва-
ния для заместителя командира отряда, мягко скажем, негоже. Одна-
ко настолько забористой хрени, как предыдущий оратор, данный за-
меститель командира отряда вроде бы не выдал.

Но в данном случае, боюсь, проблема в другом, не вполне очевид-
ном на первый взгляд. Беседа с данным заместителем по БЧ завер-
шается суровым прогнозом: когда их отряд совместно с другими под-
разделениями выполнит определённые задачи, Часов Яр окажется в 
«подкове».

Вообще, далеко за примерами ходить не надо и стесняюсь заметить, 
что «подкова», в которой оказался Авдеевский укрепрайон, не меша-
ет нам об него убиваться. Укрепы Часова Яра уступают оборонитель-
ным сооружениям в Авдеевке, однако данный оборонительный кла-
стер опирается на благоприятный рельеф, плюс его достаточно плот-
но подпирает Константиновка, т.е. само по себе создание «подковы» 
проблемы не решает. Но суть даже не в этом.

Смотрим на карту. На которую сам заместитель по БЧ в душе не чаю 
смотрел ли вообще. Ну какая, нахуйблять, «подкова»? Откуда она там 
сейчас появится?

Невооружённым глазом видно два участка, на которых теоретиче-
ски возможно продвижение без необходимости форсировать канал. 
И это, внезапно, направления со стороны Богдановки и Ивановско-
го. Которые в низинах, да. И на этих двух направлениях нашей пехоте 
придётся продираться из низин через зелёнку на занятые противни-
ком высоты. Причём на первоначальном этапе это будут нихера даже 
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не полуохваты, а движение в лоб. И только потом, если пехота суме-
ет продраться (понятно какой ценой), может образоваться та самая 
«подкова». Правда, с охватом только восточных районов Часова Яра. 
Отличный план, чё. Пути-то обнажаются, ага. И пехота у нас бессмерт-
ная.

Рискну предположить, что озвученное данным заместителем по БЧ 
является отражением неких реальных указивок. Тогда возникают во-
просы. А ему своих людей не жалко? Предложить альтернативные ва-
рианты не судьба?

Возможно, мне не хватает амбициозного полёта мысли, но я бы во-
обще не трогал сейчас этот грёбаный Часов Яр. Как я говорил выше, 
если так сейчас сходятся звёзды, то логичным представляется макси-
мально возможное выдавливание противника за канал, в том числе 
юго-западнее Бахмута, причём без докладно-медийных привязок к 
названиям руин, но с акцентом на продвижение по возвышенностям, 
а уже затем решение Северского вопроса.

BRIEF
😎😎Обвинение потребовало Борису Кагарлицкому (признан в РФ ино-

агентом и внесён в перечень террористов и экстремистов) 5 лет и 6 ме-
сяцев лишения свободы в колонии общего режима.

Логика Маркова
Кагарлицкий один из самых известных в мире российских маркси-

стов. А левые марксистские сми, эксперты и политики оказывают боль-
шое влияние на Запад и мир в целом в позитиве для России. Маркси-
сты очень не любят олигархию США и ЕС и поэтому в войне этой оли-
гархии против России они против войны.

Реальный большой срок Борису Кагарлицкому поэтому привёл бы 
к резкому росту антироссийских настроений в международном марк-
систском движении. И стал бы сильным ударом по позициям России 
в мире.

Что-то знаю / Павел Данилин
Просьбы активистов международного социалистического движе-

ния и довольно широкое возмущение самим обвинением, основан-
ным на сомнительной фактуре (мягко говоря) привели к тому, что Ка-
гарлицкого таки отпустили в зале суда, лишь оштрафовав. 

Моему когда-то коллеге, а сейчас противнику и довольно непри-
ятному мне с политической т.з человеку, Борису Юльевичу, я желаю 
принять правильное решение и либо перейти из стана врагов в стан 
друзей государства Российского, либо свалить нахрен из нашей стра-
ны. Потому что в следующий раз штрафом в 609 тысяч рублей он не 
отделается.

Скурлатов live

https://t.me/rusbrief/181745
https://t.me/logikamarkova/9374
https://t.me/ctotoznayu/5641
https://t.me/skurlatovlive/12245
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Ирония судьбы. В. Путин спас Б. Кагарлицкого, будет ли он благода-
рен - вряд ли.

Логика Маркова
Сверхмягкий приговор Борису Кагарлицкому никак не связан с из-

бирательной кампанией, потому что избиратели Путина хотят не сво-
боды оппозиционерам, а максимально жёсткого наказания им. Поэ-
тому Кагарлицкого освободили вопреки выборам и его освобождение 
нанесло удар по избирательной кампании Путина. Ну не удар, а шле-
пок. Шлепочек.

Рой ТВ - Максим Калашников
Ну, а теперь о том, кто донес на Кагарлицкого. 
Всех предупреждаю об осторожности в речах. Бейте фактами, а не 

переходом на личности. Сейчас будет много провинциальных моло-
дых тварей, желающих выслужиться и выдвинуться. Доносы они ста-
нут строчить энергично.

Логика Маркова
Кагарлицкий. В России известно, что один из первых, кто из систем-

ных людей заступился за Кагарлицкого, это скромный политолог Сер-
гей Марков. Но это также Меланшон, кандидат в президенты Фран-
ции и Лула да Сильва, президент Бразилии.

Русский Сыч
Как интересно — если, конечно, вообще верить опросам жителей 

Украины в ее нынешнем состоянии. Противников договоренностей с 
Россией там теперь меньше на 12 процентов, а сторонников — наобо-
рот, больше на 9. И все это с февраля 2023 года. 

Надо, наверное, порадоваться. Но что-то мешает. И вот почему.
Казалось бы, Бахмут, нахрюк, Авдеевка и Марьинка in progress долж-

ны были дать куда больший прирост тех, кому уже хватило и кто не хо-
чет ещё. А также — обеспечить массовое появление тех, кто готов вы-
резать укровоенкомов, отстреливать наиболее одиозных командиров 
и как-то пытаться исправлять положение дел на Банковой и в окрест-
ностях.

Но, видимо, всего перечисленного недостаточно, чтобы привести 
нацию к общей вменяемости большинства. Стало быть, надо продол-
жать, надо ещё. 

Что ж, мы пойдем за ещём. Это очень по-русски — идти за ещём. В 
ожидании следующих опросов, разумеется.

Логика Маркова
Важное заявление бывшего премьера Швеции Карла Бильдта. Он 

рассказал, что в Дубае в кулуарах общался с «интеллектуалами из сфе-
ры безопасности» России. И его неприятно поразило, что все его рос-

https://t.me/logikamarkova/9375
https://t.me/roy_tv_mk/6609
https://t.me/roy_tv_mk/6609
https://t.me/logikamarkova/9381
https://t.me/burrowingowl/11942
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сийские кулуарные собеседники были очень жёстко настроены: ника-
ких переговоров сейчас. 

А СВО прекратится после того, как в состав России войдут Одесса и 
Харьков и будет договорённость, что правительство Украины в Киеве 
будет формально нейтральное и фактически пророссийское.

По Бильдту, такова сейчас позиция Кремля.

Культурная война | Kulturkampf
😎😎😎 «То, что мы два года защищаем нашу страну — это уже большая

победа», — секретарь СНБО Данилов в интервью BBC.
Всё, про границы 1991 года благополучно забыли — не до жиру 

быть бы живу. 😎

Сладков +
Помните, с чего всё начиналось? «Выгнать русских из Донбасса, вер-

нуть Крым». А сейчас стало: «Как бы сделать так, чтобы капитуляция та-
ковой не выглядела?» Недавние грандиозные планы сменились дру-
гими — не очень весёлыми.

ZERGULIO🇷🇷
Итоги встречи Зеленского с сенаторами США, где он клянчил $60 

млрд:
😎😎Конгрессмены для утверждения помощи Украины ждут внятной 

стратегии, пока ответы недостаточны (с) спикер Палаты представите-
лей Майк Джонсон

😎😎Это все тот же старый хлам. Здесь нет ничего нового. Вместо того, 
чтобы говорить с президентом США Джо Байденом о безопасности 
своих границ, сенаторы вынуждены обсуждать с Зеленским границы 
Украины (с) сенатор от штата Миссури Эрик Шмитт

😎😎Высокопоставленный республиканец Линдси Грэм заявил, что 
«ничего не изменилось» после встречи сенаторов с президентом Укра-
ины Владимиром Зеленским (с) BBC

Похоже, наркоману денег не дадут. Менять его будут. На более ис-
полнительного, менее вороватого и без зависимостей.

Образ будущего
В Киеве после возвращения Зеленского из США могут вспыхнуть 

межэлитные разборки. 
Киевстар первая ласточка. Большое количество американцев и бри-

танцев покидают Киев прямо сейчас. Видимо получили чёткий сигнал. 
И это с учетом того, что все собирались по плану улетать на следую-
щей неделе перед Рождеством.

МАРДАН
Зеленский сегодня встречается с Байденом. Будет просить денег и 
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оружия, которого не существует в природе. Причём деньги нужны в 
первую очередь. 

Ему страшно не за мобилизованных хлопцев из ВСУ, и не военного 
поражения он боится. Даже потеря условного Харькова или Запоро-
жья не станет для него личной трагедией. А вот невозможность пла-
тить пенсии, пособия, и ещё не порезанные выплаты родным отправ-
ленных на убой солдат станет.  

Трясётся он только за свою шкуру. Чтобы не было третьего майда-
на, когда его как Бенито Муссолини пристрелят и живописно подвесят 
вниз головой на киевском каштане.

Русский тарантасъ
Мощные итоги визита Зеленского в США. Лидер демократов в Се-

нате, некий Чак Шумер, уже сам не понимает, что он несет на CNN:
«Это была очень мощная встреча. Президент Зеленский так ясно 

дал понять, что ему нужна помощь, но если он ее получит, то сможет 
выиграть эту войну». 

На Зеленского смотрят с жалостью, как на лабораторную обезьянку 
с электродами в мозгу: повышенная ригидность, аппетит, слюноотде-
ление, искательный взгляд. 

Сенатор выдвинул жалкий аргмент, не объясняющий толком, зачем 
США должна дать под устные обещания 60 миллиардов долларов? И 
деньги эти никогда не вернутся за океан. По мнению Чака Шумера, 
«победа российского диктатора Владимира Путина может быть очень 
опасной для США». 

  И чувствуется, как не хочется давать эти 60 миллиардов, каким-то 
попрошайкам, которым жить может быть осталось до весны. Лучше 
устроить на эти деньги гей-парады во всех городах США и Канады. Од-
новременно! Чтобы в книгу Гиннеса попасть! Толку будет больше, а 
греха меньше. Каждый цент, подаренный Украине - это капля крови. 
Пролитая в братоубийственной кровь, грешнее вихляющихся содоми-
тов в перьях. Еще можно продолжить развивать расовое равенство, 
есть пока недочеты в этой сфере. 

У США появилось «окно возможностей» для легкой чистки кармы.

BRIEFLY
The Wall Street Journal: Президент СШ Джо Байден обвиняет Кон-

гресс, что тот не увеличивает военную помощь Украине. Баден при-
гласил президента Владимира Зеленского в Вашингтон, чтобы помочь 
в решении вопроса. Мы поддерживаем увеличение помощи, но одна 
из причин, по которой президенту трудно убедить Конгресс, – это его 
собственная нерешительность в течение последних двух лет. Приня-
то считать, что Байден помогал Украине, тщательно избегая более ши-
рокого военного конфликта с Россией. Но при этом игнорируется тот 
факт, что Байден не смог сдержать Россию и не решился предоставить 
оружие, которое могло бы существенно изменить ситуацию раньше. 
Теперь на Украине все превратилось в кровавый тупик, который по-
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дорвал уверенность Конгресса в победе Украины. Для справки, вот 
список колебаний и промедлений Байдена: реактивные системы зал-
пового огня, ПВО Patriot, танки, истребители, система ATACMS. Все эти 
временные проволочки замедлили прогресс Украины и заставили Пу-
тина поверить в то, что он сможет пересилить поддержку Запада. Бай-
ден также потерпел неудачу в попытке публично донести до амери-
канцев свою точку зрения по Украине, что сыграло на руку критикам 
Трампа.

Старше Эдды
Все же думаю, что американцы «подержав Зеленского на морозе», 

деньжат подкинут. Причём именно деньжат, больших объёмов воен-
ной помощи не будет. Именно такие театральные паузы нужны для 
того,чтобы труженица с низкой социальной ответственностью,полно-
стью выкладывалась в работе, в данном случае гнала и гнала своих 
солдат на убой,выигрывая время. А время Штатам нужно для того,что-
бы обдумать,как дальше вести себя с Россией. Вывод прост,хохлов ум-
рет еще много.

Объясняет Readovka
«Диспозиция поменялась»: американцы готовы воевать ещё год
Источники The New York Times сообщают, что США рекомендуют 

Украине закрепиться на занятых позициях и с них создавать России 
«угрозу». В этом случае, как они считают, Москва пойдёт на перегово-
ры в конце 2024 или начале 2025 года.

Игорь Караулов
Нет, ну каковы подлецы. 
Соблазнили Украину, заделали ей ребёночка под названием «на-

цизм», а теперь в кусты - мол, голубушка, не пора ли на работу выхо-
дить? 

Надо в суд на таких подавать. В Гаагу.

Рой ТВ - Максим Калашников
Происходящий «затык» с помощью Америки и ЕС Киеву можно счи-

тать промежуточным успехом команды В.Путина. Подрыв авторитета 
Запада бесспорен. Всякий, кто на Запад надеется, рискует попасть в 
отчаянное положение. Замирание активности ВСУ на какое-то время 
теперь неминуемо. 

Но на сем хорошие новости заканчиваются. Перед нами - ремиссия, 
а не выздоровление. Не Победа, а лишь пауза в войне. Москве, не от-
мобилизовавшей свои экономику, госуправление и людские резервы, 
нечем принудить Киев к капитуляции. Нет резервной армии, способ-
ной, воспользовавшись снарядным голодом ВСУ и параличом укро-
государства из-за недостатка денег в казне, прорвать фронт на юге и 
быстро выйти к Одессе и Приднестровью. Отсекая бандер от Черного 
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моря. Тем более, что после бегства с херсонского плацдарма осенью 
2022 г, задача сильно осложнена необходимостью форсировать Дне-
пр для такого прорыва. Тут Москва налетает на собственные провалы. 
Добавьте к сему то, что не преодолен кризис военных систем связи в 
ВСРФ, который делает возможное наступление невозможным (управ-
ление войсками может рассыпаться).

При этом антирусская бандеро-государственность остается. Целы ее 
государственные и военные ЦПР. У нее не разрушена система мобили-
зации живой силой. Продолжают действовать хранилища ГСМ и един-
ственный НПЗ в Кременчуге. Ходят поезда. Стоят мосты через Днепр. 
Работают медиа. Интересно, а куда Москва выпуляла почти 3 тысячи 
«калибров» и оперативно-тактических ракет и туеву хучу «шахедов», 
если все это цело? Если живы структуры врага, организующие показа-
тельные убийства и диверсии на территории РФ? Какого ляда на нера-
бочий Одесский НПЗ истратили пачку крылатых ракет, а вот Кремен-
чугский не добили и он опять в строю? 

Думаю, что до Победы еще очень далеко. Пауза может кончиться, 
деньги с Запада - придти.

Политджойстик/Politjoystic
Байден наскребет 3,1 млрд$ для Украины и это всё до конца янва-

ря. Но, это военные деньги. А на социалку, энергетику, зарплату сол-
датам и тд придется печатать гривну. 

…
Всё взаимосвязано. Сливают ли Украину? Еще нет. Посмотрим что 

сделают европейцы. Возьмут ли на себя бремя содержания страны - 
банкрота, провалившую тем более контрнаступление.

Политджойстик/Politjoystic
Ошибка Байдена. Не надо было звать Зеленского в Вашингтон. Ре-

зультат нулевой с точки зрения воздействия на Конгресс. А по имиджу 
Зеленского нанесен чудовищный удар. 

…
Хотя почему ошибка? Зе для американцев - вождь туземцев и по-

чему они должны думать о нем. Был один, поменяют на другого. Но, 
я остаюсь при мнении, что Зеленский с его ошибками и амбициями 
сейчас выгоден нам. Он разлагает и коалиции вне страны и провоци-
рует разлад внутри элиты Украины.

Царьград ТВ
Ночь, судя по всему, будет полна новостями с того берега лужи.
Итак, пресс-конференция Байдена-Зеленского.  Американский пре-

зидент сообщил, что желает победы Украины в конфликте с России 
и видит Незалежную «суверенным государством, которое способно 
себя оборонять».

После этих слов у Байдена что-то зачесалось в носу и он спешно до-
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стал платок....

Рой ТВ - Максим Калашников
Ну, и вдогонку: в лужу сели те забандеровцы, что считали: ах, эко-

номика РФ в 20 раз меньше, чем экономика США и ЕС. Мол, шансов в 
противостоянии у нас нет. 

На деле вышло, что Запад не смог материально переломить даже 
неотмобилизованную толком РФ. Даже по части снарядов. 

В свете этого еще понятнее та невероятная свобода действий Гитле-
ра в 1936-1939гг, когда он соединял все немецкие земли в одно госу-
дарство. Ибо ему противостояли такие же богатые слизни. И все оче-
виднее трусость и близорукость бомонда РФ в 2014-м. Войди мы тог-
да - и не было бы нынешней кровавой бойни с триллиоными убытка-
ми.

ЧАДАЕВ
Изучил подробно расследование WP о ходе штабной работы по под-

готовке украинского контрнаступа и его последующем воплощении. 
Посоветовался со знакомыми — военными экспертами (под словом 
«эксперт» в данном случае понимаются в том числе генералы и пол-
ковники, и с фронта, и из военной науки).

И вот какой у меня промежуточный вывод. 
Залужный, вообще, не гений. Он просто нормально образованный 

ещё советской закваски офицер. И, судя по всему, этого достаточно, 
чтобы понимать в сути происходящего сильно больше, чем все эти на-
товские стратеги. То, что он говорил и предлагал, было более разумно, 
чем то, что говорили и предлагали они. Его подход исходил из очевид-
ного стратегического преимущества Украины, вытекающего из конфи-
гурации фронта — более короткие и более развитые внутренние опе-
рационные линии, помноженные на дефицит и мобильных резервов, 
и логистических возможностей у нас. Отсюда идея удара по трём на-
правлениям — растащить резервы русских, создав ситуацию, при ко-
торой там, где наметится прорыв, у них (нас) не было бы ни времени, 
ни ресурсов его затыкать. 

Более того: он понимал, что идея массированного удара в одну точ-
ку с масштабным применением натовской техники — ошибка, связан-
ная с непониманием того, как изменили поле боя дроны и высокоточ-
ное оружие. С учётом того факта по последнему, что оно хотя и есть, 
но его мало и оно дорогое в разных смыслах. Условно говоря, как толь-
ко ударный кулак концентрируется в зоне поражения — у высокоточ-
ных средств появляется достойная его цель и целеуказание. Поэтому 
единственный способ успешно наступать — примерно так, как это де-
лал Пригожин: вперёд идёт предназначенная на заклание пехота, по 
ней лупят из полевой ствольной и реактивной артиллерии, эти точки 
засекаются и по возможности выбиваются, далее процесс повторяет-
ся до момента, пока у противника не возникает дефицит средств по-
ражения. И вот тогда уже можно задействовать технику на обозначив-
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шемся участке прорыва. 
Натовские стратеги явно «передавили авторитетом» тупых тузем-

цев — по итогу у них кладбище техники и ноль результата. Когда уже 
по ходу процесса попытались вернуться к изначальному замыслу — 
оказалось, что и наши уже в общих чертах поняли замысел противни-
ка, и организовали процесс таким образом, чтобы полевые средства 
на угрожаемых направлениях не заканчивались. Итоговый результат 
налицо. 

Подозреваю, глубоко в душах (или в том, что от них осталось у этих 
бывших советских офицеров) шевелится презрение к «союзникам», 
держащим их за расходный материал, и в то же время не демонстри-
рующих ожидаемого — раскачанного пропагандой — интеллектуаль-
ного превосходства. 

Ну и здесь важное. Статью «головкома» в Экономисте все почему-то 
обсуждали как политический манифест. А вообще-то это довольно-та-
ки дельное размышление именно военного профессионала, со свои-
ми очевидными лакунами (о них тоже говорили в узком кругу), но с 
попыткой хоть что-то объяснить как раз-таки _не_ на языке лозунгов. 
Тоже в пустоту. 

Эх, вы, укрогенералы. Связались с ЛГБТ-союзниками, так имейте в 
виду, что сфинктерные кольца отныне будет болеть всю оставшуюся 
жизнь.

ЗИМОВСКИЙ
Пентагон перевёл командование ВФУ на Восточном фронте на руч-

ное управление.
Теперь главным хохловодцем будет американский генерал-лейте-

нант Антонио Агуто-младший.
Он с группой старших штабных офицеров Пентагона прибывает в 

Киев ближайшие несколько суток и возьмёт на себя планирование и 
руководство всеми боевыми операциями ВФУ.

Таким образом Пентагон разворачивает на Украине полноценный 
аппарат с постоянным присутствием американских военных советни-
ков в туземных частях и соединениях.

Генерал Агуто имеет опыт командования Третьей пехотной дивизи-
ей и командования Первой армией США, которая является учебно-мо-
билизационной (кадрированной) армией общевойскового резерва.

Итак, для дальнейшего продолжения войны на Украине пиндосы 
выбрали вьетнамо-афганский шаблон.

Де факто, война Штатов против России может считаться официаль-
но объявленной.

МАРДАН
«Киев умрёт, но не станет никогда российским городом», — совет-

ник главы офиса президента Украины Михаил Подоляк в интервью «Го-
лосу Америки».

https://t.me/zimovskyAL/28153
https://t.me/mardanaka/17786
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Переводя с бандеровского наречия на русский язык - собираются 
взять в заложники население Киева. 

Зачем им методички НАТО, когда они живут и действуют по лека-
лам Гитлера и Геббельса. Сформируют фолькштурм из стариков и де-
тей, превратят город в руины, а потом дружно покончат с собой обо-
жравшись кокаином.

Donrf
А у киевлян этот гомосек спросил? Они твердо решили умереть? 

Хотя да, в гидности такие вопросы не возникают. Сказали сдохнуть, 
значит сдохнут

Лев Вершинин
Умрет Киев или не умрет, зависит только от тамошних  гаденышей. 

Если у них все получится, умрет без вопросов, а напоследок, уходя 
крысиными тропами, они по примеру  духовного наставника, еще и 
откроют шлюзы, впустив в метро столицы воды Шпрее Днепра. 

Но это мое личное мнение, а если хотите фактов, то очень скоро 
массовый отлов мяса начнется и в этом пока еще непуганом городке, 
причем гарантий, кому бы ни было уплОчено, не будет ни у кого, кро-
ме родни больших начальников и депутатов.

Ибо проверено отловом областных бизнес-элит и в ситуации, когда 
мяса  нужно очень много, признано необходимым. 

Сию информацию можете считать не допущением, а фантазией или 
инсайдом, - а ещё от себя добавлю, что плевать, что там будет с этим 
самым Киевом. Не в нем дело...

Larkin
Люди, которые сегодня неиронично форсят Арестовича, который 

ГОВОРИТ ПРАВДУ ПРО КРАХ УКРАИНЫ – это еще более тупые зомби, 
чем хохлы.

Потому что хохлы хотя бы не ожидали, что Арестович будет им врать. 
А мы с вами уже доподлинно знаем, как фактически, так и из его соб-
ственных признаний, что врать это РАБОТА этого человека. Тем не ме-
нее сотни дебилов с восторгом пересылают друг другу его коммента-
рии о том как Россия всех победила.

Не травитесь военной пропагандой, родненькие

Захар Прилепин
Зеленский хочет мобилизовать дополнительно 500 тысяч украин-

цев для нового контрнаступления на Крым.
При этом Офис Президента готов понизить возрастной предел до 

20 лет. 
Всё это сообщают украинские СМИ.
…так Зеленский торгуется за новые транши.

https://t.me/donrf22/33131
https://t.me/putnik1lv/6233
https://t.me/larkin_doc/14780
https://t.me/zakharprilepin/20541
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«Смотрите, как я стараюсь! Неужели не дадите по сто баксов за каж-
дого готового умереть украинца? А по тысяче?»

И что-то ему, увы, дадут. 
(Байден уже сообщил про 200 млн долларов).
Война не закончится. Украинцы Зеленского тоже ещё долго не за-

кончатся. 
Нужны жесткие решения. Нужны парадоксальные решения. Много 

терпения нужно. Много стратегии. И никаких ложных надежд.

Александр Ходаковский
Производим донабор в Восток, и проходя по коридору вижу, как 

перед дверью кадровика стоят кандидаты на оформление с бумагами 
в руках. Каждый со своей судьбой за плечами, каждый со своей судь-
бой впереди - участь они для себя выбрали не из лёгких, -  а на лицах 
и печать возраста, и печать пережитого... Молодых нет совсем - в луч-
шем случае сорок с небольшим. А сегодня пили чай, и один врач - до-
броволец из России - рассказывал про раненых: попадаются и такие, 
кому уже на печке бы лежать в носках из собачьей шерсти и бороться 
с ревматизмом....

Такое впечатление, что старшее поколение прежде, чем уйти, ре-
шило что-то исправить. Как будто мы в своё время что-то проморгали, 
где-то отмолчались, от чего-то отвернулись... Вот стою я на том самом 
Тушинском аэродроме в тот самый год, когда решалась судьба СССР, и 
на требование комполка выйти из строя тем, кто не готов выполнить 
любой приказ, вместе со всеми остаюсь в строю. Мы же вроде бы не 
спасовали? Мы же, хоть и не вполне осознавая последствий, готовы 
были рисковать собой? Но не пришлось, и что-то пошло дальше не 
так... Но, видимо, нашей готовности было мало, - а большего мы ни-
чего предложить не могли. Вот и исправляем то, что случилось не из-
за нас, но при нас,  делая нас соответчиками.

Логика Маркова
Поздравляю всех с днём Конституции России! И желаю вам испол-

нения всех статей Конституции!

Ivan Davydov
Да он карбонарий

Логика Маркова
Конституция России - одна из лучших в мире. Намного лучше, чем 

конституции США или Франции.
Причина великолепного качества конституции России проста  - это 

конституция новейшей модели, конца 20 века.
Раньше конституции, как в США, создавали месяцами, мучались. И 

создавали что-то со своими достоинствами и недостатками. Консти-
туция США это вообще какой то памфлет, а в ней реальное значение 

https://t.me/aleksandr_skif/3047
https://t.me/logikamarkova/9369
https://t.me/ivanfdavydov/1773
https://t.me/logikamarkova/9370
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имеют только знаменитые поправки.
А конституция России создана в конце 20 века на основе огромного 

конституционного опыта всего человечества. 
И поэтому она получилась великолепной.
Впрочем, такие высочайшего качества конституции на основе все-

го конституционного опыта человечества созданы в конце 20 века в 
большинстве бывших социалистических стран. А чуть ранее - в афри-
канских странах, освободившихся от колониализма. 

Проблема у всех этих великолепных конституции одна - выполне-
ние.

А общее правило такое - Чем дольше демократия, тем старее  и с 
большими недостатками конституция. Но тем больше она выполняет-
ся.

А чем моложе демократия, тем современнее и лучше конституция. 
Но тем больше проблем с выполнением.

Логика Маркова
Поправки в Конституцию России были приняты большим блоком в 

2020 году. Эти поправки сделаны на основе новой реальности за 30 
лет. И имеют несколько групп.

1. Уточнение отношений между ветвями власти, снятие противоре-
чий, которые проявились на практике. 

2. Регулирование новой реальности. Типа интернета.
3. Изменение политической стратегии в условиях глобальных поли-

тических трендов. То есть приоритет национального права над меж-
дународным правом вместо приоритета международного права, ко-
торое было раньше.

4. Создать условия для будущего перехода от суперпрезидентской 
республики к более мягкой.

5. То, что нравится людям. Намёк на русский народ через сложную 
формулу. Более сильно и надёжно про ответственность государства за 
здравоохранение, образование и семью.

Эти поправки улучшили конституцию России, сделали её более ра-
ботающей.

Байки из Спасской Башни
«Конституция - это не застывший свод законов, а «живой» документ. 

Он должен быть актуальным, служить запросам, потребностям людей. 
Относительно недавно были сформированы поправки в нее, ихпод-
держало большинство тех, кто принял участие в голосовании. Эти из-
менения позволили существенно изменить ситуацию в стране... Как-
то президент говорил об этом, что людей невозможно обмануть, они 
хорошо сердцем чувствуют, где правда, где неправда. И поэтому эти 
поправки были поддержаны, а сегодня мы говорим о том, что благо-
даря этому, задумайтесь, коллеги, в этом зале мы стали работать уже 
по-другому».

https://t.me/logikamarkova/9371
https://t.me/kremlin_bashnya/41942


ОГЛАВЛЕНИЕ 810ДВЕНАДЦАТОЕ ДЕКАБРЯ

Владимир Васильев, руководитель фракции «Единая Россия» в 
Госдуме

AGDchan
Конституция России должна быть русской. Понятие constitutio не 

всегда обозначало «основной закон», зафиксированный в тексте и 
принятый в ходе определенных процедур. Это в общем смысле неко-
торый код, ядро базовых правовых установок. Конституцией можно 
считать корпус Римского права, кодекс Юстиниана или Русскую Прав-
ду Ярослава и Ярославовичей. Так вот русскому народу нужна имен-
но русская Конституция. В ней должно быть обосновано все то, что де-
лает Россию ей самой. По Гегелю, Конституция (Verfassung) это важ-
нейший исторический акт, в котором находит свое выражение само-
сознание народа. При этом полноценно осознающий себя народ мо-
жет конституировать только монархию. Отсюда тезис о конституцион-
ной монархии, как моменте раскрытия мирового Духа. Не только ис-
тинная монархия должна быть конституционной (то есть доброволь-
но и сознательно учрежденной преодолевающим себя гражданским 
обществом), но и любая истинная конституция должна быть непре-
менно монархической. Как это созвучно с русской историей. Осталось 
превозмочь капитализм и подняться до уровня Народа, учреждающе-
го государство. Как монархию.

Умный еврей при губернаторе
Не будучи ни юристом, ни, тем более, специалистом по конститу-

ционному праву, скажу, чем мне не хватает в Конституции.
1. Однозначного заявления, что не государство для человека, а че-

ловек - для Государства Росийского. Если же государство для человека 
не является высшей ценностью после Бога - он гражданином России 
быть не может. 

2. Тот, кто не готов все свои силы, имущество и саму жизнь положить 
на алтарь Отечества по первому требованию - гражданином быть не 
может. Он должен быть лишен гражданства и изгнан.

3. Это значит, что все нынешние «либеральные» тексты Констатиту-
ции должны исчезнуть и должен исчезнуть из нее запрет на лишение 
гражданства, а вместо того появиться обязанность гражданина слу-
жить государству.

Dixi

AGDchan
Залог силы и процветания государства в несменяемости хороших 

правителей и недопущении до власти плохих. Любым путем - проце-
дуры не имеют значения. Хороший правитель может быть окружен 
не совсем хорошими помощниками. Но это поправимо. Со временем 
хороший правитель с этим разберется, лишь бы это длилось доста-
точно долго. А чтобы не допустить до власти мерзавца и предателя - 
все средства хороши. Тут можно переступить через любые процеду-

https://t.me/Agdchan/13012
https://t.me/governorsjew/8991
https://t.me/Agdchan/13027
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ры. Через все вообще - ведь цена пребывания идиота во главе страны 
(по крайней мере великой страны) нечеловечески высока.

Царьград ТВ
У Литвы появились все шансы исчезнуть с карты мира. Россия бро-

шен вызов
С начала декабря ВМС Британии, Нидерландов, Швеции и Эстонии 

начали патрулирование Финского залива и ещё ряда акваторий Бал-
тийского моря под предлогом обеспечения безопасности газотранс-
портных коммуникаций. Публично европейские политики уже заяви-
ли, что Россию следует… лишить выхода к Балтике. Что это будет озна-
чать на практике? Всё просто. 

«В случае «закрытия» для нашего судоходства Балтики, превратив-
шейся во «внутреннее море» НАТО, России придётся пробивать через 
Литву сухопутный коридор в Калининград и серьёзно подумать, что де-
лать с Латвией и особенно с Эстонией, откуда грозят стрелять по рус-
ским кораблям», - уверен журналист-международник, кандидат исто-
рических наук Сергей Латышев.

МАРДАН
Финляндия собирается в два раза увеличить производство артил-

лерии.
Очень тяжело было финнам терпеть эти почти 80 лет нейтралитета 

и добрососедских отношений с СССР.
Когда так хотелось броситься на русского Ивана и перегрызть ему 

горло. Но было очень страшно. 
И сейчас страшно. Приходится убивать русских руками хохлов. К ко-

торым и поедут финские пушки.

АДЕКВАТ Z
Широкая публика вряд ли когда-нибудь обратила бы внимание, что 

у чехов есть генштаб, если бы начальник этой лавки с пивом и кнед-
ликами не самовыразился на все деньги, что Россию надо запугать. 
Запугать демонстрацией силы до такой степени, чтобы мы тут и поду-
мать не могли о любом конфликте с НАТО. А пока мы еще не напуга-
лись, надо продолжать снимать с себя последние штаны ради хохлов, 
которые форпост, крепость и бастион.

Внимания этот сказочный заслуживает с двух позиций. Во-первых, 
чтобы напугать чем-то пострашнее, чем слова, надо это «пострашнее» 
либо иметь за душой, либо по крайней мере приступить к его произ-
водству в масштабах, способных хоть как-то впечатлить, особенно в 
сравнении с нашими. С тем и другим у райского сада по обе стороны 
Атлантики спустя почти два года по-прежнему никак. Запасы выгребли 
где почти до дна, а где и без «почти». Собственные армии поставками 
из их наличия раздели настолько, что повторить еще раз по одним но-
менклатурам очень не хочется, а по другим просто не можется.  А к за-

https://t.me/tsargradtv/65056
https://t.me/mardanaka/17796
http://Широкая публика вряд ли когда-нибудь обратила бы внимание, что у чехов есть генштаб, если бы начальник этой лавки с пивом и кнедликами не самовыразился на все деньги, что Россию надо запугать. Запугать демонстрацией силы до такой степени, чтобы мы тут и подумать не могли о любом конфликте с НАТО. А пока мы еще не напугались, надо продолжать снимать с себя последние штаны ради хохлов, которые форпост, крепость и бастион.Внимания этот сказочный заслуживает с двух позиций. Во-первых, чтобы напугать чем-то пострашнее, чем слова, надо это "пострашнее" либо иметь за душой, либо по крайней мере приступить к его производству в масштабах, способных хоть как-то впечатлить, особенно в сравнении с нашими. С тем и другим у райского сада по обе стороны Атлантики спустя почти два года по-прежнему никак. Запасы выгребли где почти до дна, а где и без "почти". Собственные армии поставками из их наличия раздели настолько, что повторить еще раз по одним номенклатурам очень не хочется, а по другим просто не можется.  А к заслуживающей этого названия мобилизации промышленности приступили разве что языком, и то вразнобой и в тональности "хорошо бы" и "надо бы", а то Путин всех точно съест. (Нет, планы увеличить производство артустановок с 4 до 6 и далее 8 в месяц или снарядов с нескольких сотен до пары-тройки тысяч в день - за несколько лет и полностью или почти полностью на той же базе - с настоящей мобилизацией промышленности не имеют ничего общего.) И все, кому по обе стороны противостояния положено быть в курсе, понимают это вполне исчерпывающе.А во-вторых, когда на той стороне придет время принимать главные решения, голос швейков и всех остальных лимитрофов не будет даже совещательным. Если главный пан обезумеет до того, что решит бросить их в огонь - пойдут в любом состоянии и с песнями. Если решит, что продолжать противостояние без неприемлемого риска для своей шкуры невозможно - захлопнут рот относительно всего, о чем могут договориться в их отношении (все вопросы по европейской безопасности, поставленные нами в позапрошлом декабре, с повестки никто не снимал). Может, по доброй национальной традиции в знак небывалой фронды нацепят на форменную одежду черный креп, не знаю.И освежив все это в уме, возвращаемся к тому, с чего начали. Если хотелки запугать нас до смерти оглашаются с пониманием всего сказанного, значит, оглашает их дешевый балаганный паяц. Если без понимания - значит, стоеросовое дерево.Какой вариант ближе к истине, не знаю. Любая из этих аттестаций прекрасно подтверждает полное соответствие начгенштаба лимитрофной державы занимаемой должности, чему у Гашека примеров - на каждой второй странице.
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служивающей этого названия мобилизации промышленности присту-
пили разве что языком, и то вразнобой и в тональности «хорошо бы» 
и «надо бы», а то Путин всех точно съест. (Нет, планы увеличить про-
изводство артустановок с 4 до 6 и далее 8 в месяц или снарядов с не-
скольких сотен до пары-тройки тысяч в день - за несколько лет и пол-
ностью или почти полностью на той же базе - с настоящей мобилиза-
цией промышленности не имеют ничего общего.) И все, кому по обе 
стороны противостояния положено быть в курсе, понимают это впол-
не исчерпывающе.

А во-вторых, когда на той стороне придет время принимать главные 
решения, голос швейков и всех остальных лимитрофов не будет даже 
совещательным. Если главный пан обезумеет до того, что решит бро-
сить их в огонь - пойдут в любом состоянии и с песнями. Если решит, 
что продолжать противостояние без неприемлемого риска для своей 
шкуры невозможно - захлопнут рот относительно всего, о чем могут 
договориться в их отношении (все вопросы по европейской безопас-
ности, поставленные нами в позапрошлом декабре, с повестки никто 
не снимал). Может, по доброй национальной традиции в знак небы-
валой фронды нацепят на форменную одежду черный креп, не знаю.

И освежив все это в уме, возвращаемся к тому, с чего начали. Если 
хотелки запугать нас до смерти оглашаются с пониманием всего ска-
занного, значит, оглашает их дешевый балаганный паяц. Если без по-
нимания - значит, стоеросовое дерево.

Какой вариант ближе к истине, не знаю. Любая из этих аттестаций 
прекрасно подтверждает полное соответствие начгенштаба лимитро-
фной державы занимаемой должности, чему у Гашека примеров - на 
каждой второй странице.

Николай Стариков
Нет слов. 
Власти Болгарии начали демонтаж памятника Советской армии в 

Софии, у фигуры советского солдата была отрезана рука, державшая 
автомат ППШ. 

Бронзовые фигуры, которые в знак признательности к «советской 
армии — освободительнице» были установлены в центре Софии в 1954 
году, будут разрезаны на части весом не более четырех тонн каждая.

МАРДАН
Болгары начали снос монумента советским войнам в Софии. Под 

предлогом усталости бетона. Дойдут у них руки и до знаменитого Алё-
ши в Пловдиве, который «Болгарии русский солдат». С 1957 года сто-
ит. Тоже, наверное, «устал».

Поторопился государь Александр Второй с освобождением «брать-
ев» славян от османского ига. 

Ездили бы сейчас отечественные любители хамамов и отелей «всё 
включено» на турецкие курорты Восточной Румелии. А про болгар 
вспоминали бы только во время этнографических экскурсий.

https://t.me/nstarikovru/42161
https://t.me/mardanaka/17788
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Что-то знаю / Павел Данилин
Могли бы наши олигархи или какой-нибудь некоммерческий фонд 

выкупить у болгарских уродов сносимый памятник Алёше? И перевез-
ти его на Родину?

Я бы вложился в дело толикой малой.

BRIEF
Военный бюджет стран НАТО, по данным организации, сократился 

с 3% ВВП во время холодной войны до 1,3% в 2014 г. Присоединение 
Крыма к РФ заставило европейские страны, только-только пережив-
шие долговой кризис, начать менять политику. За последнее десяти-
летие расходы на оборону выросли на 20%, по данным Европейского 
парламента. У России и Китая за тот же период они взлетели почти на 
300% и 600% соответственно. Генерал Пэтрик Сэндерс, главнокоман-
дующий британской армии, сравнивает нынешнюю ситуацию с 1937 г., 
когда Великобритания и ее союзники обсуждали, придется ли им вое-
вать с Гитлером. Нежелание делать это привело к мюнхенскому сгово-
ру годом позже. Британо-французская политика умиротворения, в ре-
зультате которой Чехословакию отдали Германии на растерзание, по-
зволила отложить большую войну – но ненадолго, менее чем на год. 
Сэндерс сказал The Wall Street Journal: «Урок 1930-х гг. заключается в 
том, что, когда [формируется] стратегический контекст и угрозы начи-
нают нарастать, – а я думаю, что именно это мы сейчас и наблюдаем, 
–надо начинать к этому [войне] готовиться».

Калачев-пост
Оставим за скобками аналогии с 30-ми годами прошлого столетия, 

поставим только один вопрос: Как агрессивный блок, который давно 
планировал поработить Россию, мог строить планы нападения, сокра-
щая военные расходы более чем в 2 раза? Тайна сия велика есть! 😎

Старовойтов о политике
Все так, да не так, уважаемый коллега. Если смотреть только на во-

енные расходы блока НАТО, то да, кажется, что Крым в 2014 году акти-
визировал гонку вооружений. Но если посмотреть на бюджеты, кото-
рые страны НАТО и в первую очередь США выделяли на инструменты 
«мягкой силы» - различные НКО, то мы увидим резкий рост таких рас-
ходов, начавшийся после того, как в США поняли, что политтехнологи-
ческими инструментами можно добиться больше, чем армией и запу-
стили волну цветных революций по всеми миру (Югославия-2000, Гру-
зия-2003, Украина-2004, Киргизия-2005, Ливан-2005, Иран-2009, Еги-
пет-2011, Сирия-2011, Украина-2014, Армения-2018, в России в 2012-
м и Белоруссии в 2020-м не получилось).  

На «программы различной направленности» только в России Госде-
партамент США выделил USAID в период с 1995 по 2016 годы более 
2,7 млрд долларов, как следует из заявлений официального предста-

https://t.me/ctotoznayu/5643
https://t.me/rusbrief/181640
https://t.me/kalachevpost/10590
https://t.me/sstarovoytov/906
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вителя Госдепа в то время Виктории Нуланд (сейчас она зам госсе-
кретаря США). Не надо напоминать, что результатом этой работы стал 
«Марш миллионов» на Болотной площади, сразу после выборов Пу-
тина в 2012 году.  Именно после этой попытки неудавшегося русского 
майдана, власти России решили, что рано или поздно Запад ситуацию 
дожмет, и что насильно мил не будешь, и начали реализовывать кон-
цепцию национальной независимости и борьбы за многополярный 
мир. Ну а как дальше было, вы и без меня знаете.

Димитриев
Одно только не понятно: почему они оттолкнули Россию и выдави-

ли ее на восток, пол Китай, хотя в предыдущие годы мягкая постепен-
ная интеграция в западную экономическую систему давала намного 
больший результат. Не ввели бы санкции в 2014 и сейчас, спустя деся-
ток лет, уже б наверное своего президента в Кремль протащили. На-
верное, мы всё-таки переоцениваем их аналитические способности. 
Киссинджеров там уже нет.

AGDchan
Путин в обращении к Всемирному Русскому Народному Собору (на 

всю страну) в Кремле сказал прямо: Россия ведет сегодня националь-
но-освободительную войну. Так и сказал. Давайте, задумаемся: что-
бы вести национально-освободительную войну, надо прежде подвер-
гнуться колонизации, оккупации и утратить суверенитет. Так и есть: в 
90-е годы ХХ века наша страна (Большая Россия = СССР = Российская 
Империя) была оккупирована, расчленена и захвачена. К власти на ее 
останках пришли колониальные администрации. Экономика, полити-
ка, образование, культура, наука, технологии - все оказалось в руках 
либеральных западно-ориентированных элит. Причем в России они 
были столь же русофобскими, что и в других бывших Республиках СССР. 
Там национализм был попущен, в России категорически запрещен. Пу-
тин 22 года готовился к началу полноценной национально-освободи-
тельной войны. Но начал ее только в феврале 2022 года. Это событие 
по масштабу сравнимо с Революцией 1917 или с либеральным пере-
воротом 1991. А может и еще серьезнее. В России начинаются рево-
люционные перемены. Начав национально-освободительную войну, 
глупо ожидать, что враг, который воюет с нами и с которым воюем мы 
сами, будет всегда покупать у нас газ или уран. Все связи с врагом бу-
дут разорваны. Все вообще. Все модели западного либерального ка-
питалистического глобалистского мировоззрения (включая либераль-
ную демократию, религию прав человека и заклинания о гражданском 
обществе) будут пересмотрены. Все вообще. И этой русской суверен-
ной Революции не остановить. Именно ее сейчас в холоде и кошмаре 
куют наши герои на фронтах бывшей Украины. Это уже не просто СВО. 
И даже не только война. Это - Революция.

Раньше всех. Ну почти.

https://t.me/russ_orientalist/16365
https://t.me/Agdchan/13014
https://t.me/bbbreaking/171401
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Россия противостоит злу, которое угрожает всему миру, если его не 
остановить, то последствия будут страшными для всех, сказал патри-
арх Московский и всея Руси Кирилл на встрече с представителями Ко-
митета семей воинов Отечество. 

«Несомненно, что наша Родина сегодня столкнулась со злом, кото-
рое угрожает всему Русскому миру, а Русский мир занимает важную 
часть мира вообще, и это может привести народы мира к страшным 
военным последствиям», - сказал патриарх Кирилл. Он подчеркнул, 
что зло не статично, и если его не останавливать, оно расширяется и 
«поглощает здоровый крепкий организм».

ФЕДОРОВ.
И очевидно это зло — беззаконный украинский сепаратизм.

Раньше всех. Ну почти.
😎😎Госдума приняла закон, закрепляющий традиционные ценности 

в системе образования
Поправки ко второму чтению устанавливают, что педагоги обязаны 

формировать у обучающихся «чувство патриотизма, уважение к памя-
ти защитников Отечества и подвигам Героев Отечества, закону и пра-
вопорядку, человеку труда и старшему поколению».

МАРДАН
Йеменские хуситы атаковали норвежский нефтеналивной танкер.
В судно прилетела противокорабельная ракета, когда оно шло в 15 

морских милях от побережья Йемена в направлении к Суэцкому кана-
лу. 

Перед атакой хуситы связались с капитаном корабля и настоятель-
но рекомендовали ему идти в порт Йемена. 

У Израиля намечаются серьёзные проблемы с логистикой.

РИА КАТЮША
Просто прекрасное описание почему яйца в Белгородской области, 

которая обеспечивает четверть птицы в России, подорожали с 60-80 
рублей за десяток на начало осени до 120-130 рублей на сегодня. 

Собственно, еще 5 сентября, когда после рекордов по выводу капи-
тала из страны и абсолютно логично последовавшему обвалу курса ру-
бля (откроем секрет полишинеля – за масштабным выводом средств 
из любой страны всегда начинается падение курса местной валюты и 
рост инфляции) сообщали, что к концу осени продукты станут сильно 
дорожать. 

Правда, тогда все, включая депутатов и экспертов, дружно расска-
зывали, что это «паникерство» и «ничего подобного не ожидается» и 
вообще, «всем плевать на курс рубля». Предлагаем зайти в магазин и 
поплевать снова.

Ведь «внезапно» оказалось, что грабеж, пардон вывод денег раз-

http://ФЕДОРОВ.
https://t.me/bbbreaking/171420
https://t.me/mardanaka/17769
https://t.me/riakatysha/29303
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умеется, из России, который до сих пор не остановили, несмотря на 
прямой Указ президента, а следом и обвал курса рубля делают доро-
гим импорт, а Россия продолжает зависеть от Запада благодаря «им-
портозамещению» от Мантурова.

Умный еврей при губернаторе
Яйца подорожали, мясо не укупишь, рестораны битком: Что стоит 

за вбросами беглых иноагентов, рассказал умный еврей
Политический обозреватель Царьграда, автор Telegram-канала «Ум-

ный еврей при губернаторе» Андрей Перла в программе «Скрытые 
смыслы» обратил внимание на регулярные заявления иноагентов. В 
пример привёл политолога Екатерину Шульман* и политического жур-
налиста Михаила Зыгаря.*

Она уже пару недель выдаёт однотипные сообщения: якобы на ули-
цах городов России происходит тотальная проверка документов у лю-
дей призывного возраста. Шульман* также утверждает, что в ряде ма-
газинов нашей страны пустые полки. Вплоть до того, что хозяйки вы-
нуждены покупать иранскую томатную пасту – мол, от безысходности 
это.

«Это очень хорошо иллюстрирует, насколько политическая эмигра-
ция быстро отрывается от российских реалий»,

 - подчеркнул обозреватель.
Зыгарь* же возмущается заполненностью ресторанов в Москве – 

свободных мест нет, экономика страны на подъёме Россия процвета-
ет. 

«Говорят такое с совершенно конкретной целью – разрушить госу-
дарство, ослабить государство, раскачать лодку и так далее.  На самом 
деле полки, конечно, не пустые. Но нельзя отрицать того, что в России 
действительно довольно резко повысились цены на целый ряд про-
дуктов. Это не может не раздражать живых людей.

Против нас используют тему ухудшения, якобы снижения уровня 
жизни. Во-вторых, они пытаются раздувать классовую ненависть, по-
казывать людям, что какие-то другие, нехорошие, наживаются, жуют 
по ресторанам ананасы и рябчиков, в то время как другие за яйцами 
давятся в очередях. 

Это всё выглядит довольно смешно, если ты информационно под-
кован, если ты следишь за ситуацией».

Роман Алехин
«Мурманская область первой в стране будет производить суперфуд 

из навоза и помета
В Мурманской области откроют производство биотехнологических 

продуктов из навоза, помета и рыбых отходов»
И это не шутка...
Во-первых, это должно быть просто оскорбительно для любого Че-

ловека. Хотя, понятно, что такое чеченцам даже не предложат, а вот 

https://t.me/governorsjew/8993
https://t.me/Alekhin_Telega/8920
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русским вполне открыто предлагают.
Здесь бы возбудить уголовное дело по оскорблению чувств русско-

го человека, да вот нет такой статьи и чувства русского человека, как 
и его чувство собственного достоинство и национального самосозна-
ния у нас законы России не защищают.

Во-вторых, я как-то не помню в традициях русских есть дерьмо. Пи-
сать на пальчик, когда поранил - было, а жрать дерьмо - не было. И 
разрешение использования дерьма для создания продуктов питания 
- это точно не в рамках Указа Президента о традиционных ценностях.

В-третьих, для чего это сделано перед выборами Президента? Это 
связано или нет? Если связано, тогда это инициировали враги? 

В-четвертых, возможно кто-то нам показывает положение в буду-
щей России и, как подчеркивается в статье, это продукт для тех, кто 
занят трудом, то есть уже четко сейчас, кто-то показывает положение 
рабочего и крестьянина в будущем. 

Каждый день прилет по репутации России, каждый день прилет по 
репутации Президента и по самосознанию и самооценке русского че-
ловека. 

Очень сложно понять, что происходит, мозг сопротивляется рассма-
тривать ряд вариантов, а других сформулировать не может... 
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Сегодня:
• Аналитика визита Зеленского в Вашингтон: Байден высморкал-

ся!
• Сообщают о взятии Марьинки. Ну, почти, но праздновать уже 

можно,
• На Часов Яр!
• НАТО боится увидеть за тонкой полоской границы русскую пехо-

ту и танки, а мы на эту границу обязательно выйдем,
• Завтра - основное событие для мирового политикума, «Прямая 

линия» с президентом Путиным!
• Ментальная революция в России,
• Лукашенко теперь гаденыш, а также другие международные но-

вости,
• Яйца у России будут турецкие,
• А вот китайские автомобили продаваться перестали

Дмитрий Медведев
Разбирать слова Байдена – дело неблагодарное: старый человек с 

явными признаками прогрессирующей деменции. И всё же иногда он 
явно выдаёт эдакие доктринальные заготовки. Вот одна из них, озву-
ченная в ходе визита украинского попрошайки. Речь идёт о мифиче-
ской победе Киева. Разберём её, поскольку она симптоматична. Итак, 
по Байдену, «победа» теперь означает, что:

1. «Украина является независимым государством» – т. е. виктория 
уже в том, что «страна» просто останется, а не исчезнет с карты мира. 
Границы и суверенитет не имеют значения. Например, сохранится в 
границах Львова.

 2. «…и она может защитить себя сегодня». Обратите внимание: про-
сто защитить. И только сегодня, а не завтра. Никаких тебе контрнасту-
пов. Никакого продвижения вперёд. Неважно, с какими последстви-
ями и чем. Например, «защитить себя» в тех же границах Львова ста-
рыми танками с небольшим количеством другой техники и средств 
поражения. 

 3. «…и сдержать дальнейшую агрессию». Оставим на совести ста-
рика «агрессию», а не превентивный ответ на действия НАТО. Важно 
другое: «сдержать сама», а не при помощи союзников и их гарантий. 
Плюс очевидное понимание того, что Вооружённые силы России бу-
дут и дальше давить неонацистов. Это неизбежно.

Ну, как говаривал Ильич, это коренная перемена наших взглядов на 
социализм.

Добавьте сюда глуповатое хихиканье деда с растерянным лицом в 
ходе ответа на вопрос о победе Украины. Думаю, после такого «успе-
ха» бандеровский клоун от досады и бессилия устроил себе наркоти-
ческий трип прямо в самолёте…

https://t.me/medvedev_telegram/421
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МАРДАН
Во время пылкой речи Зеленского на совместной пресс-конферен-

ции Байден демонстративно высморкался, пообещал не бросать Укра-
ину и дать ей 200 млн долл.

Также президент США заявил о том, что Украина станет членом НАТО 
только после окончания войны. На этом обязательная программа пар-
ного катания на тонком льду была закончена.

Kotsnews
На пике пафосного выступления украинского президента в Вашинг-

тоне принимавший его Джо Байден оглушительно высморкался и тща-
тельно выковырял козюли.

Демократия по-американски: одни сморкаются, другие глотают.

Роман Алехин
Журналисты такие журналисты... Байден аж засмеялся вместо от-

вета на вопрос о том, хочет ли он, чтобы Украина победила. Неужели 
кто-то в здравом уме, во-первых, думает, что Украина может победить 
Россию в военном конфликте, да и вообще кто-либо может победить 
в военном конфликте в ядерной державой, а, во-вторых, реально же-
лает победы государства с безумными украинствующими граждана-
ми, которые как зомби идут и убиваются на фронте сотнями тысяч и 
во главе которых стоит наркоман-комик?

Сергей Миронов
Продолжая оказывать военную помощь киевскому режиму, Запад 

роет себе могилу.

AGDchan
Если холодно посмотреть на результаты визита Зеленского в США, 

увидим следующее. После наших неудач под Харьковым, оставле-
ния Херсона и перехода к обороне осенью 2022, на Западе сложилось 
впечатление, что Россия дрогнула. Поэтому были предприняты бес-
прецедентные и чрезвычайные шаги по оснащению Киева огромны-
ми деньгами и почти всей доступной военной техникой. С весны 2023 
года должно было начаться контрнаступление. Его результатом долж-
но было стать отвоевание какой-то значимой части занятых Россией 
территорий. Конечно, не всех, но что-то существенное должно было 
быть предъявлено. К концу 2023 года пришло время подводить ба-
ланс. Зеленский приезжает в декабре в США и говорит: мы ничего не 
потеряли, ни одного поселка, тем более города. Теперь нам надо еще 
больше денег. А то русские на вас нападут и будете сами с ними раз-
бираться. Это вообще не то, что он должен был сказать. И что от него 
хотели бы услышать его хозяева. У Байдена выборы и ему нужны аргу-
менты, почему он вообще активно участвовал в разжигании этой вой-

https://t.me/mardanaka/17797
https://t.me/sashakots/43891
https://t.me/Alekhin_Telega/8923
https://t.me/mironovonline/8998
https://t.me/Agdchan/13039
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ны, почему киевский режим ничего толком не добился при огромной 
поддержке и куда ушли деньги? Ведь не на то только, чтобы русские 
не взяли (это в период активного наступления украинцев!) ни одного 
поселка (пусть и это не так, но даже если бы было и так - ничего прин-
ципиально не меняет)! Потом Зеленский еще и обвинил американских 
сенаторов в том, что они «марионетки Путина». Реакция была пред-
сказуема: если вы не добились никаких результатов при нашей чрез-
вычайной поддержке, то с этим пора завязывать. Байден теперь дол-
жен как-то избавляться от этих токсичных активов. Русских не удалось 
нисколько подвинуть огромным усилием, значит, по логике прагма-
тизма, с этим понемногу надо заканчивать. Помощь Киеву со сторо-
ны Запада в 2024 году, даже если допустить, что старенький Джо сно-
ва выиграет или попросту сфальсифицирует выборы, конечно, будет. 
Но объективно существенно в меньшем объеме, чем в 2023. Плюс мы 
продолжаем планомерно разрушать украинскую промышленность, 
учимся все лучше воевать и перестраиваем промышленность на во-
енный лад. Это значит, что у Киева может быть надежда только на то, 
чтобы сохранить лишь то, что имеется и начать переговоры. Собствен-
но, этим Зеленский и грозил Западу. В 2024 году наступит реальный 
перелом в СВО. Поддержка Западом Киева не может не сокращаться. 
Но это инерциальные линии, всегда возможны и черные лебеди. Для 
нас приемлемы переговоры только на наших условиях: безоговороч-
ная капитуляция и воссоздание Большой России. Они не приемлемы 
ни для нацисткой хунты в Киеве, ни для Запада. Поэтому нам надо не 
просто продолжать, но многократно наращивать мощь во всех обла-
стях. И кстати выборы Путина смотрятся в такой ситуации и в правду 
эффектно: «демократ» Зеленский их отменяет, а «авторитарный» Пу-
тин спокойно и уверенно проводит. Это тоже элемент в стратегии По-
беды.

Юрист на Югах
После вчерашнего заявления Байдена о выделении Киевскому ре-

жиму «всего 200 миллионов долларов», многие эксперты поспешили 
высказаться в духе, что победа у нас в кармане. 

Как я писал выше, несмотря на такую относительно небольшую по-
мощь, ресурсы и возможности Киевского режима позволяют набирать 
людей и навязывать жесткую оборону. Выделяемых США ресурсов для 
этого хватит. 

По их замыслу ВСУ теперь должны измотать Россию и принудить к 
переговорам, где нам кинут кость с виртуальным признанием нынеш-
него фактического статуса. Возвращать оккупированные территории 
Херсонщины, Запорожья и ДНР нам не собираются. 

В обмен же потребуют передышку для перевооружения ВСУ, дабы 
начать все с новой силой. 

Запад не отказался от планов нанесения поражения России. Просто 
сроки решили сдвинуть. 

Поэтому, рано давать победные реляции. Фронт не рухнул, ВСУ не 
бежит. Каждый метр освобожденной земли дается нам тяжелым тру-

https://t.me/yurist_yug/703
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дом. Сейчас мы видим, как чаша весов только начала медленно скло-
няться в нашу сторону. Потому, мы должны, как и раньше, закусив уди-
ла, терпеливо работать и не дать себя обмануть.

Захар Прилепин
В США Зеленский соврал, что Россия «не заняла ни одного посёлка» 

за 2023 год.
Из России резонно напомнили, что в мае 2023 года «Вагнер»осво-

бодил Бахмут, а до Бахмута - Соледар.
Позже сообщалось об освобождении армией России Сергеевки, Но-

воселовского, Ковалевки, Артемовского (Хромово), и, наконец, была 
взята Марьинка.

Зеленский, конечно, врун.
Но здесь не мешает напомнить в свете перечисленных н/п, взятых 

в 2023 году, что на Украине осталось ещё порядка четырехсот городов 
и 28 тысяч сел.

Сил и терпения русской армии и всем её службам.

Логика Маркова
Руководитель делегации России на венских переговорах ОБСЕ о ра-

зоружении (ну там все развалилось давно, но формат переговоров 
остался) заявил, что Россия очень решительно предупреждает, что если 
самолёты ВСУ Ф16 будут взлетать с аэродромов Польши или Румынии 
или Словакии, то Россия будет считать эти страны вступившими в кон-
фликт.

То есть Россия будет наносить ракетные удары по аэродромам стран 
НАТО? Да, - а как ещё остановить НАТО? 

Вся эта дискуссия из-за того, на Украине нет аэродромов для само-
лётов Ф16. Самолёты капризные. А Россия разбивает военные аэро-
дромы. 

Поэтому чтобы ВСУ могли использовать Ф16 НАТО думает дать им 
аэродромы в странах НАТО. Вот Россия предупреждает это не делать.

Сегодня это новость номер один.

Обыкновенный царизм
Сообщают о взятии Марьинки. Русская армия зачистила последние 

дома в поселке и продвигается вперед.
Это информацию также подтверждают украинские военные кана-

лы. Теперь впереди Курахово. 
В Авдеевке бои идут уже в застройке. Фронт медленно, но верно 

сдвигается на запад. 
Слава России!

Объясняет Readovka
Марьинка: разжимая тиски вокруг Донецка

https://t.me/zakharprilepin/20542
https://t.me/logikamarkova/9398
https://t.me/ordinaryczarizm/3277
https://t.me/readovkaru/5238
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Русская армия окончательно освободила южную часть Марьинки — 
последние очаги сопротивления были подавлены сегодня. На север-
ных окраинах, за разделяющим город на две части прудом, ВСУ ещё 
удерживают несколько домов, но это уже абсолютно не важно.

Сейчас между позициями ВС РФ и тылами угледарской группиров-
ки противника всего 14 км полей и несколько посадок. Уже рушится 
фронт ВСУ южнее — бои идут за посёлок Победа и Новомихайловку, 
а украинские войска потихоньку начинают готовиться к битве за «фор-
тецию Курахово».

Тиски, сжимавшие горло Донецка долгие девять лет, постепенно 
разжимаются. Вражеский фронт пошёл трещинами, и сейчас самое 
время додавливать.

Авдеевка, ты следующая!

ISRAFILOF LiVe
Попытки посеять в головах людей корявое оправдание о том, что 

Авдеевка не имеет стратегического значения, свидетельствуют о том, 
что дела на фронте у украинской стороны идут, мягко говоря, не очень. 
Примерно такую же попытку  оправдать свою слабость мы могли на-
блюдать во время захвата силами России Артемовска, утрата которо-
го, несмотря на утверждения украинских и российских оппозицион-
ных спикеров, негативно повлияла на боеспособность украинской ар-
мии и пресекла возможность для дальнейших маневров противника 
на этом важном участке.

Что касается Авдеевки, то важна она хотя бы потому что находит-
ся на территории РФ и, захваченная украинскими вооруженными си-
лами, используется для обстрела наших граждан в Донецке. Авдеев-
ка – одна из важнейших линий обороны украинской армии, которую 
ВСУ готовили на протяжении 8 лет. И когда эта местность полностью 
перейдет под контроль ВС РФ, будет, во-первых, обеспечена безопас-
ность на территории Донецка, а, во-вторых, откроется возможность 
для дальнейшего наступления вглубь территории противника.

На территории ДНР нет местностей, которые бы были не принци-
пиальны для РФ как с точки зрения стратегической, так и моральной. 
А утверждения украинской стороны о незначительности вынужденно 
отдаваемых ими территорий свидетельствуют о том, что Россия все 
делает правильно.

Скабеева
Прямо сейчас российские войска продолжают движение к запа-

ду от Артемовска в районе Богдановки между Хромовым и Григоров-
кой, а также между Весёлым и Спорным в сторону населенного пун-
кта Выемка, это уже северный фланг. В ежедневно режиме наши бой-
цы откусывают часть украинских позиций. Впереди город Часов Яр. 
На украинских ресурсах наше продвижение называют часовяровской 
операцией. Дескать, обстановка критическая и, если не будут приняты 
важные решения Часов Яр, а это прямая дорога на Славянск и Крама-

https://t.me/israfilof/15946
https://t.me/skabeeva/24078


ОГЛАВЛЕНИЕ 823ТРИНАДЦАТОЕ ДЕКАБРЯ

торск. Критическая для ВСУ ситуация и на так называемом плацдарме 
в Крынках.

Роман Сапоньков
Так же началось движение наших войск на Часов Яр. Это ничего не 

значащий новый город в Донецкой области, меньше Бахмута. Хоть дви-
жение наших войск и вызвало нервозность у противника, но особого 
оптимизма испытывать не стоит. Там сложный рельеф и пока успех не-
очевиден. Можно повторить сценарий Авдеевки.

Филолог в засаде
Нет покоя ебанутым. Наверное, это я про себя. Но это не точно. Воз-

можно, я просто злобный и занудный мудак. Итак...
В душе не чаю, можно ли робко предполагать какую-то связь с парой 

моих крайних постов, но теперь уже доклад по обстановке от бойца 
одного из подразделений, сражающихся на Бахмутском направлении, 
в рубрике «Мысли вслух с места событий» наблюдаю на канале-мил-
лионнике, который в целом отличается как раз-таки достаточно адек-
ватными сводками с фронта (что я, кстати, в своё время отметил в свя-
зи со сложившейся тогда кризисной ситуацией южнее Бахмута). И что 
характерно, данный доклад внезапно опять сделан представителем 
Добровольческого штурмового корпуса.

Позитивно бросается в глаза отсутствие высокоградусного перемож-
ничества, именно обстановка (за умолчанием, разумеется, определён-
ных наших неблагостных реалий) обрисована в целом вполне вменя-
емо, безо всяких там обвалов и обрушений. Но вот характеристики 
и оценки ТВД и наших оперативно-тактических перспектив премного 
доставляют.

Цитирую: «Часов Яр возвышается над равниной, внизу которой на-
ходится Соледар, со стороны которого и идёт наше наступление, а меж-
ду ними на возвышенностях - деревни. Одна из них - Богдановка...»

Вот я, блять, не поленюсь и перечислю. Итак, населённые пункты 
между Соледаром и Часовым Яром (которые на возвышенностях, ага): 
Благодатное - в низине, Красная Гора - на склоне с переходом в низи-
ну, Парасковиевка - в низине, Берховка - в низине, Ягодное - на склоне 
с переходом в низину, Хромово - в низине, Ивановское - на склоне с 
переходом в низину, Богдановка - в низине, а вот на возвышенностях 
у нас (ну, пока ещё у них) находятся Калиновка и микрорайон «Канал», 
и это внезапно уже ближние подступы к Часову Яру.

Поскольку в альтернативной реальности всё перепутано, всем же-
лающим приобщиться к сакральным знаниям предлагаю сходить вот 
сюда и самим посмотреть на фактический рельеф Богдановки. Там во-
обще можно тыкать пальчиком в точки на карте и оно будет показы-
вать высоту над уровнем моря в данных конкретных точках. А ещё там 
можно предварительно оценить местность на предмет, скажем, рас-
тительности или болотистости.

Цитирую дальше: «...в саму Богдановку наши части потихоньку вхо-

https://t.me/RSaponkov/6589
https://t.me/philologist_zov/739


ОГЛАВЛЕНИЕ 824ТРИНАДЦАТОЕ ДЕКАБРЯ

дят, стараются закрепиться. Данный н.п. является стратегическим, как 
и взятое Хромово, т.к. открывает дорогу на сам Часов Яр и даёт воз-
можность перерезать логистику противника.»

Некоторое представление о том, как там наши части потихоньку вхо-
дят, можно получить, например, здесь. Ну да ладно, не будем сейчас 
о грустном. Будем, блять, о весёлом.

Богдановка-то у нас, оказывается, является стратегическим населён-
ным пунктом! Вот это поворот! Да на её фоне тускнеет даже наш горя-
чо обожаемый стратегически важный город Угледар!

Справедливости ради, надо отметить, что смысл термина «страте-
гический» зачастую в принципе понимается неверно, при этом, одна-
ко, его нередко ввинчивают для красного словца, дабы подчеркнуть 
значимость. Каюсь, грешен, осенью 14-го я сам в интервью Грэму Фил-
липсу характеризовал Донецкий аэропорт как объект, имеющий стра-
тегическое значение. Но, блин, я же как-то стараюсь расти над собой.

Далее. В части перерезания логистики противника я впадаю в не-
доумение и прошу помощи пояснительной бригады. Перерезать ло-
гистику противника в каком направлении? Куда? В саму, блять, Богда-
новку? Когда мы её типа уже возьмём? Эээ...

Но самое весёлое, это, конечно же, дорога на Часов Яр. Стесняюсь 
спросить, вот эти изумительные докладчики с места событий сами-то 
вдупляют, что они несут? Один там путь обнажает, другой тут дорогу 
открывает...

Какая там нахуй путь-дорога из Богдановки на Часов Яр? Та самая, 
по которой у них снабжение идёт, а мы по ней колоннами на броне 
попрём? Или пёхом через болото и далее по зелёнке? Имея Калинов-
ку и «Канал» на флангах. Ммм...

А так-то да, путь-дорога, конечно, обнажается-открывается, ага. 
Правда, прежде чем доползти до Калиновки и «Канала» со стороны 
Богдановки нам ещё придётся повоевать с внезапной скотофермой. 
Тоже вполне себе стратегической. Она там как раз над тем самым бо-
лотом доминирует.

И, наконец, ещё одна цитата: «Однако для штурма Часова Яра на-
шим частям придётся предварительно форсировать канал Северский 
Донец - Донбасс, и это тоже непростая задача».

Отставим пока в сторонку штурм Часова Яра (там, напомню, надо 
будет ещё предварительно победить скотоферму).

Где? Где, блять, представивший доклад с места событий человек об-
наружил участок, на котором, продвигаясь конкретно со стороны стра-
тегической Богдановки на Часов Яр, возникает необходимость форси-
ровать канал СДД? Я тоже хочу увидеть это волшебное место! Давай-
те, что ли, вместе поищем).

Теперь возвращаемся к гипотетическому штурму. Я вполне разде-
ляю мнение, что в данных конкретных обстоятельствах противника 
пугать штурмом Часова Яра можно и нужно (вбрасывание и распро-
странение разнообразной психозо-нагнетальной дезы - это в принци-
пе весьма эффективный инструмент комплексного воздействия). Но 
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есть нюансы.
Учитывая определённые задвиги и некоторые специфические трен-

ды у целого ряда начальствующих носителей военной мысли, я в прин-
ципе не могу исключать попыток проведения в жизнь каких-то неод-
нозначно изумительных решений.

Далее. Теоретически, введение противника в заблуждение путём 
идиотических вбросов в инфополе - вполне себе годный рабочий ва-
риант. Но здесь важна профессиональность реализации. Это же весь-
ма тонкая работа. В это нужно уметь. Но отечественный официоз, увы, 
в это пока не научился. А вот тем путём, что я сейчас наблюдаю, мы 
задолбаемся того слона продавать (особенно, если вдруг это вообще 
не слон).

При этом наши оппоненты сейчас в принципе неслабо напрягаются 
ввиду складывающейся обстановки в целом и пытаются рожать нечто 
концептуальное, локальные же детали здесь относительно вторичны. 
Тем более, кривые и косые. Как та самая «подкова», ага. 

Далее. Логичным, казалось бы, может представляться следующее. 
Поскольку обе стороны, разумеется, всячески стараются выцеплять из 
медийного пространства всякое интересное-полезное, то может пока-
заться странным на полном серьёзе обсуждать вот эти «подковные» 
планы, которые выплеснулись в инфополе. Типа, ну кто же будет в ре-
але засвечивать свои планы в СМИ? Так вот...

Во-первых, текущая война в принципе отличается, пожалуй, бес-
прецедентным уровнем медийного проникновения, сопровождения 
и обеспечения с вовлечением самых разнообразных ресурсов, и ука-
зания на контуры планов стали общим местом.

Во-вторых, критическое значение имеют не столько сами эти конту-
ры (ну, блин, козе же понятно, что тот же Часов Яр мы рано или позд-
но будем брать), сколько данные об имеющихся у противоборству-
ющей стороны разведданных, численности и характере выделяемых 
сил и средств, объёмах оперативных резервов, возможностях логи-
стического обеспечения и т.д., т.е. конкретная практическая информа-
ция. Плюс огромное значение имеет динамика развития событий, в 
силу которой планы могут быть скорректированы.

В-третьих, информация, которую получается выуживать из публич-
ного инфополя, подвергается перепроверке по другим, ни разу не пу-
бличным каналам.

Я бы на самом деле мог конспироложненько предположить, что мо-
жет иметь место завуалированная кампания по дискредитации ДШК, 
поскольку все отличившиеся спикеры представляют именно его, а не 
чисто армейские структуры. Но подозреваю, что дело просто в том, 
что представители добровольческих структур намного легче идут на 
интервью или комментарии для СМИ, чем формальные армейцы.

Вообще, можно, конечно, наконспироложить всякого, но терзают 
меня смутные сомнения, что в данном случае мы имеем тупое нагне-
тание переможничества, мутно-топорный пиар и банальный непро-
фессионализм.
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Отсюда и ебейшая дичь про последнюю трассу снабжения и доро-
гу на Краматорск, и горячечные свидетельства обнажения пути с под-
крадывающейся «подковой», и вот эти деревни на возвышенностях 
со стратегической Богдановкой, которая открывает дорогу...

Ну это же реально ссанина в уши нашим собственным людям! Нихе-
ра не врагу! Ну хоть бы как-то перепроверяли, что ли, что несут эти ка-
дры с места событий. Ну ведь какой-то откровенный ебанариум раз-
вели, право слово...

МАРДАН
The Washington Post - НАТО займется конфликтом на Украине, если 

ВСУ будут окончательно разгромлены. 
 Интервью газете представителя Демократической партии США, се-

натора Шеррода Брауна: «Без американской поддержки Украина мо-
жет потерять территории, и тогда этот конфликт превратится в «натов-
ский вопрос». 

 Неприкрытая угроза России, которая может столкнуться с войска-
ми НАТО, выйдя на западную границу Украины. Альянс никак не готов 
увидеть за тонкой пограничной полоской русские танки и пехоту, обо-
гащенную опытом разгрома Украины. Для Европы это будет тяжелый 
вопрос, на который у них нет ответа.

AGDchan
На западную границу Украины, то есть Западной Руси, мы обяза-

тельно рано или поздно выйдем. И станем там на порядок более силь-
ными, чем были и даже чем есть сейчас. Все дальнейшее зависит от 
поведения Запада на временном промежутке от сейчас до момента, 
когда выйдем. Так-то мы никому ничего не простим и не забудем. Но 
кто готов нас видеть за тонкой ленточкой, а кто нет, мы точно в рас-
чет принимать не будем. Если мы не будем диктовать миру, как надо 
обращаться с русскими, кто-то посторонний будет решать, как с нами 
надо обращаться. Так не пойдет. Украины как суверенного государ-
ства уже не существует, и будет существовать все меньше и меньше, 
пока вообще все не сойдет на нет. Но сама земля и ее освобожденный 
народ будут процветать в единой великой восточно-славянской евра-
зийской державе.

Андрей Медведев
Самое плохое, что мы можем сделать сейчас, это начать думать, что 

перелом в войне уже наступил.
На фоне выделения Киеву всего 200 миллионов долларов, заявле-

ний западных политиков о неспособности Украины наступать, на фоне 
заявлений о переговорах, у кого-то могло родиться ощущение, что где-
то замаячила развязка.

Начнём с 200 миллионов. Ну, прежде всего, эти деньги не пойдут 
на Украину. Это для американского ВПК. А вот уже оружие поедет на 
Украину точно. Да, денег Киеву будут давать меньше. Но даже этого 

https://t.me/mardanaka/17819
https://t.me/Agdchan/13038
https://t.me/MedvedevVesti/16119
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хватит, чтобы продолжать вести войну против России. Если ВСУ сейчас 
перейдут в оборону  а все к тому и идёт, то это не станет заморозкой. 
Украина будет делать то, что умеет лучше всего. 

Террор. 
Будут и атаки на наши города с помощью БПЛА. И попытки взры-

вов на объектах инфраструктуры. Бандеровщина это терроризм.  Ну и 
плюс к этому, ВСУ будут вести активную оборону.

А если Киеву подкинут деньжат (это скорее всего случится ближе к 
марту), и техники, то вполне вероятен и новый наступ. Все разговоры 
о заморозке конфликта, это попытка снова уговорить нас поверить в 
какие-то добрые намерения Запада. Понятно же, что любая пауза бу-
дет использована против нас.

Хор западных политиков и СМИ, завывающий о том, что у Киева всё 
плохо, зазвучал слишком слаженно и слишком внезапно. Это наводит 
на очень простую мысль. И вовсе не о том, что Запад устал от Украи-
ны. Наоборот. Нас пытаются убедить, что Запад устал от Украины. А 
вот какие там действительно планы, это большой вопрос.

Скорее всего, Запад будет понемногу давать деньги, чтобы, пока по-
лучается, поддерживать боеспособность ВСУ. Чтобы Украина макси-
мально долго оставалась антирусским тараном. Год, два, три. Сколь-
ко получится. Понятно, что уже не ради победы над Россией (в это не 
верит никто), а чтобы максимально нам нагадить. Потому и полагаю, 
что будут теракты, диверсии. Денег нужно меньше, чем на полноцен-
ную войну, а удары могут быть очень болезненными.

Мы должны быть готовы к очень серьёзным ситуациям. И до пере-
лома нам ещё предстоит довоевать. ВСУ ещё от нашей старой грани-
цы на Брянщине и Белгородчине отодвинуть надо.

И, несомненно, будут сложные дни. Трагические. Но в любом слу-
чае, мы, как страна, так много уже прошли, так много преодолели.

 Тёмные дни Изюма, Купянска, оставления Херсона. Что нам дума-
лось тогда, помните? Что чувствовали мы? Как удержали веру в стра-
ну? Но удержали же. 

Да, сейчас принципиально иная ситуация. Шаг за шагом мы прео-
долеваем наш трудный путь.

Главное, не стоить иллюзии. Не возгордиться. Не подменять реля-
циями реальность. 

И не верить Западу.

Юрий Баранчик
Завтра основным событием для страны и мирового политикума вне 

любых новостей ежедневной повестки станет «Прямая линия» Влади-
мира Путина. Стартовая отсечка для его предвыборной кампании, оче-
редная страница в новейшей истории страны. В силу тектоники значе-
ний, заложенных в предстоящем мероприятии, на событии сфокуси-
рован интерес главных политических игроков планеты и мировых ме-
диа. Однако главный адресат завтрашнего выступления Владимира 
Путина и самый важный для него слушатель – народ России

https://t.me/barantchik/13911


ОГЛАВЛЕНИЕ 828ТРИНАДЦАТОЕ ДЕКАБРЯ

Друид
Прошлый год был для России годом собирания новых земель, ны-

нешний год – годом их обороны и обустройства, а вот в следующем 
году пора подумать и о людях.

ZERGULIO🇷🇷
Россия с февраля 2022 года переживает настоящую ментальную ре-

волюцию. Мы уверенно срываем с себя покрывало покаяния, ущерб-
ности и вины за всё на свете, которым США и Европа укутывали нас 
десятилетиями.

Царьград ТВ
Выборы президента России - это всего лишь операция прикрытия. 

На самом деле, налицо спецоперация по продвижению «похабного 
мира». Если для этого нужен особый кандидат в президенты - у пар-
тии поражения он найдется. Раскрываем секретные карты наступле-
ния на Россию. 

Олег Царёв
Я лично знаю многих блогеров, которые ведут патриотические ка-

налы. Со многими дружу. Тех кого знаю — глубоко порядочные люди. 
Но тем не менее, надо постараться для того, чтобы найти разницу меж-
ду некоторыми патриотическими пабликами — российскими и укра-
инскими. Вслушаться, вчитаться, всмотреться. И там, и там под геро-
ическую, а иногда и веселую музыку убивают людей. Снайперы, ПТУ-
Ры, беспилотники, артиллерия. Люди падают, их разрывает на куски, 
и все это под музыку. С обеих сторон на таких каналах много подпис-
чиков.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Олег, а в чём собственно говоря суть проблемы? В репертуаре, или 

в самой музыке? Если в репертуаре, то тут дело вкуса, а как говорится 
на вкус и цвет товарищей нет. Если проблема вообще почему музыку 
накладывают на видео, где кого-то убивают, то тут вопрос к обществу 
потребления, которое требует «годного контента». Вот например опу-
бликуешь какое - нибудь видео прошлого года, тут же в обратной свя-
зи набегают и пишут - «ну ты чё, это уже было, это я уже видел, давай 
что-нибудь новенькое, чтобы я мог поржать».

Вот и старается каждый запилить свой «контент», который повы-
шает просмотры и делает видео более привлекательным. В 21 веке, 
веке информационного потребления это стало нормой. Спрос рожда-
ет предложение, старо как мир 😎😎

АДЕКВАТ Z
Лет, наверное, шесть назад тогдашний болгарский премьер, при-

https://t.me/wisedruidd/6918
https://t.me/SergeyKolyasnikov/54664
https://t.me/tsargradtv/65196
https://t.me/olegtsarov/9551
https://t.me/notes_veterans/14160
https://t.me/politadequate/8212
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ехав в Москву с каким-то попрошайничеством, выдавливал из себя 
слова сожаления за их предыдущие паскудства. В том духе, что стар-
шие всегда прощают - и спасибо, что зла не держите. Путин тогда ему 
ответил по форме аккуратно, по сути недвусмысленно, в том духе, что 
кого называют старшим, к тому потом под этим предлогом и пытают-
ся залезть в кошелек - но к нормальному сотрудничеству мы все рав-
но готовы. Когда вчера разошлись кадры, как в Софии крушат памят-
ник советскому солдату, эту историю вспомнил, наверное, далеко не 
я один.  

Болгарские элитки, а может, и болгарское население, похоже, все-
рьез не понимают ни цены, ни последствий этого жеста. Жеста, кото-
рый в нашем массовом восприятии далеко превзошел по вонючести 
все вместе взятые враждебные шаги по отношению к нам за два года. 

С обезумевшими от массовой, именно массовой, русофобии терри-
ториальными образованиями, будь то прибалтийские шпроты, ляхи 
или с недавних пор финны, все понятно надолго вперед. Брезгливое 
презрение с нашей стороны, опять-таки массовое, потому что тако-
го отношения наш человек не любит, пожалуй, сильнее  всего, им не 
смыть примерно никогда. И формы его практического проявления бу-
дут зависеть только от превратностей геополитических судеб. Но в лю-
бом случае основываясь на понимании, что вот эти вот - враг нутря-
ной, человеческого отношения не понимающий, и все, что для него 
плохо, идет и будет идти нам на прямую пользу.

И вот своим вчерашним болгары  ворвались в эту самую компанию 
прямо с ноги. Иллюзии не то что о братстве, а о возможности нормаль-
ных отношений, у кого и были, после таких действий кончаются все и 
сразу. Ведешь себя как враг - получишь отношение как к врагу. При-
чем надолго вперед.

Не стоило вам, болгары, так стремиться попасть на наши радары в 
таком качестве. Времена такие, что формируемая у нас сейчас коллек-
тивная память будет очень-очень долгой. И на хорошее, и на плохое. 
И у народа, и у лиц, принимающих решения.

Юрий Баранчик
Дональд Туск 12 декабря заявил«Украина – наше всё», подчеркнув, 

что НАТО – «наше не менее всё»...
Вообще Варшаве Киев нужен как корове седло. Подобная риторика 

– истерика из разряда «чует кошка, чьё мясо съела». Просто бывшая 
имперская провинция, «кинувшая» царя-батюшку в своё время, очень 
боится воздаяния и возвращения Status quo. До икоты. Вот и подба-
дривают себя воинственным скулежом.

При этом сами поляки не замечают, как на фоне этой истерии, под 
кастрюльку, в которой польская лягушка плавает, чья-то твёрдая рука 
медленно, но уверенно подкладывает дровишки и поливает кероси-
ном.

Скурлатов live

https://t.me/barantchik/13905
https://t.me/skurlatovlive/12250
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С такими «друзьями» врагов не надо. Лукашенко ездил в Китай уго-
варивать СИ жестко потребовать от В. Путина капитуляции.   

Си Цзиньпин в ближайшие дни выступит с заявлением по украин-
скому конфликту и если его не услышат, «это будет иметь серьезные 
последствия», — заявил Александр Лукашенко.

«Если это послание, которое прозвучит из уст лидера Китая, не бу-
дет услышано теми, кому оно будет адресовано, это тоже будет иметь 
серьезные последствия», - заявил президент Беларуси в интервью ки-
тайским СМИ. Гадёныш.

Юрий Баранчик
Британские СМИ: Путин унизил англичан, отказавшись пожать руку 

британскому послу
Наверное, очень тяжело пережить тот момент, когда живёшь в своём 

узком и одному тебе понятном мире, в котором считаешь себя очень 
значимым и великим, а потом вдруг оказывается, что ты - лишь само-
довольный напыщенный индюк, которого ни во что не ставят лидеры 
по-настоящему значимых стран. 

Так получилось на этот раз с Британией. Буквально на днях. 

Логика Маркова
Словакия слилась. Её глава заявил, что он против переговоров с Укра-

иной о членстве в ЕС, но вето использовать не будет. Ну и кого инте-
ресует твоё «против», если ты не голосуешь против? Так Брюссель или 
сломал маленькую Словакию или купил маленькую Словакию.

Пока на своём стоит только Венгрия. Её и ломают и покупают. Ор-
бан пока стоит на вето.

Австрия заявляла, что она против. Но Австрия сольётся как Слова-
кия или будет стоять как Венгрия? 

Напомню, Вашингтон приказал Брюсселю начать переговоры о всту-
плении Украины в ЕС как формы постоянного и большого финансиро-
вания Европой войны на Украине против России.

Логика Маркова
Подтверждается готовность ЕС купить у Венгрии право вето на на-

чало переговоров с Украиной о членстве в ЕС за 10 миллиардов евро. 
Заявлено, что будут разблокированы 10 миллиардов для Венгрии. 
Виктор Орбан! Помни, - деньги вперёд! Кинут тебя брюссельские 

напёрсточники, жулики. Кинут!

Норин
Интрига недели: Минсельхоз ищет яйца.

Царьград ТВ
В Минсельхозе назвали сроки стабилизации цен на куриные яйца

https://t.me/barantchik/13913
https://t.me/logikamarkova/9389
https://t.me/logikamarkova/9394
https://t.me/norinea/1823
https://t.me/tsargradtv/65165
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В ближайшие несколько месяцев цены на куриные яйца должны 
стабилизироваться. Такого развития ситуации ожидает Минсельхоз 
России, сообщили в пресс-службе ведомства.

Политджойстик/Politjoystic
Правительство России быстро реагирует. Обнулены пошлины на ку-

риные яйца, которые ввозят из-за границы.

Два майора
Яйцевое направление
На фоне обнуления пошлин на ввоз яиц в страну для снижения цен, 

Минсельхоз России сообщил, что их повезут из Азербайджана и Тур-
ции.

Роман Сапоньков
У Турции есть яйца. И нам поможет, чтобы у нас тоже были

ZERGULIO🇷🇷
😎😎Много работы нам добавили наши недруги. Целый ряд компа-

ний, просто совершенно потеряв представление о порядочности, о 
правильных отношениях в экономике, расторгли уже заключённые 
контракты, отказались поставлять какое-то оборудование или отказа-
лись осуществлять пусконаладку (с) Полпред Президента в ДФО Юрий 
Трутнев подводит итоги уходящего года, в том числе экономические.

Очень хотелось бы, чтобы иностранные компании, которые ушли 
из России, которые «кинули» российские предприятия, получили по 
заслугам. Вплоть до индивидуальных цен на ту же нефть. Вы из Бри-
тании? Для вас ценовая графа «Петухи», +30%.

Сыны Монархии
Яндекс Go показал новые китайские автомобили для такси в тари-

фах Ultima; среди них Zeekr 009, HiPhi Z, Li Auto L7, Voyah Passion, Hongqi 
H9 

Кто с рынка России встал, место потерял)
Внешне точно не хуже западных лухари тачек. А то и круче. 
Пора бы и нам возродить ЗИЛ, РУССО-Балт и Волгу)

МАРДАН
Продажи китайских автомобилей в России упали на 60%.  После рез-

кого поднятия ключевой ставки ЦБ до 15% годовых, покупать «китай-
цев» в кредит стало невыгодно. 

 Сегодня около 80% автомобилей приобретается в автосалонах в 
кредит, ставки по автокредитам достигают 19-23 % и это делает покуп-
ку новых китайских автомобилей просто нереальной. К тому же вырос 
утилизационный сбор. 

https://t.me/politjoystic/35569
https://t.me/dva_majors/30710
https://t.me/RSaponkov/6594
https://t.me/SergeyKolyasnikov/54655
https://t.me/SonOfMonarchy/13363
https://t.me/mardanaka/17821
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 Дилеры Changan и Chery уже начали предлагать скидки до 400 ты-
сяч рублей на разные модели, но при средней стоимости китайского 
автомобиля в 3,5 миллиона рублей, на ситуацию это практически не 
влияет. 

 Это не борьба за «собственного производителя». Китайский авто-
пром случайно попал под пресс нашей лихой финансовой политики.
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ЧЕТЫРНАДЦАТОЕ ДЕКАБРЯ

Сегодня:
• Весь мир застыл в ожидании «Прямой линии»,
• Линия фронта простирается по самую Польшу,
• Западу ребус Путина не понять, но русским все очевидно, поэ-

тому им все объясняет политолог Перла,
• Скрытые смыслы Путин начал посылать с самого начала,
• Что у министра сельского хозяйства с яйцами: пенсионеры в 

восторге,
• «Почему ваша реальность расходится с нашей действительно-

стью?»
• Где-то хрюкнул Джордж Сорос,
• Покой и Уверенность,
• Надо верить в великий русский народ, а кто отказывается это 

делать, тому не поздоровится,
• Арестович порвался, несите нового,
• Нам предстоит отучивать общество от всего, чему его учили 

либералы,
• Стрелков как миф и как психопатология личности: Губарев го-

товит разоблачение века,
• Красивый миф о Русской Весне должен сдохнуть,
• Орбан продался за десять миллиардов, а Евросоюз смачно плюнул 

в сторону Турции,
• Борода, хоровод, сарафан и квантовый компьютер: что-то рус-

ское должно быть в костюме у каждого,
• Русский бойкот подорвет экономику США. Но потом.

Старовойтов о политике
Как смотреть сегодняшнюю прямую линию с президентом, чтобы 

было интересно и полезно. 
Стоит обратить внимание на следующие сигналы:
1. Все, что касается СВО, особенно относительно возможных пере-

говоров. 
2. Внешняя политика - кто из стран-друзей будет упомянут и в ка-

ком контексте? Важно, какая концепция будет заявлена как домини-
рующая (Поворот на Восток и Китай, БРИКС, Африка, что-то еще?). 

3. Любые признаки, позволяющие понять настрой президента на 
«закручивание гаек» или на «оттепель». Здесь же все, что касается 
разрешенного коридора для оппозиции. 

4. Комментарии по темам, которые были на слуху последнее вре-
мя: мигранты, аборты, релоканты, иноагенты, соцсети. 

5. Критика или наоборот похвала в отношении исполнительной вер-
тикали: правительства и губернаторов (будут ли персональные оцен-
ки?). 

https://t.me/sstarovoytov/910


ОГЛАВЛЕНИЕ 834ЧЕТЫРНАДЦАТОЕ ДЕКАБРЯ

6. Зайдёт ли речь о крупном бизнесе и МСП. 
7. Сигнал элитам о перспективах жизни в стране.

АДЕКВАТ Z
В преддверии начала прямой линии (в полдень, если вдруг кто не в 

курсе) зафиксирую-ка прогноз, вернее, два взаимосвязанных прогно-
за.

Допускаю, что сегодня мы можем услышать, какое именно деталь-
ное наполнение имеют понятия демилитаризации и денацификации. 
И если услышим, то это наполнение противнику очень не понравится.

Что-то знаю / Павел Данилин
Путин начал с суверенитета. 
Почему?
Да потому, что сегодня это синоним слов Родина, страна, Россия, го-

сударство и мы.
Нет суверенитета - и все сразу сыплется и рушится.
Путин прямо назвал европейцев рабами США, утратившими суве-

ренитет.

Логика Маркова
Один из главных политических вопросов современной России  - цена 

на яйца. Это самый дешевый протеин для населения. А цены с начала 
года подпрыгнули на яйца почти на 50%. И это будет один из главных 
вопросов Путину. И он на него ответит. 

И это будет один из главных запросов к кандидату в президенты Пу-
тину - цены на яйца нужно держать обеими руками. Правительство 
должно держать яйца. И президент даст полные гарантии.

Логика Маркова
Кстати, причины роста цен на яйца.
1. Главная - СВО и рост зарплат. Из-за нее идут инвестиции в про-

мышленность и рост экономики. А рабочая сила снижается и поэтому 
в России очень большой рост зарплат. 

2. Птичий грипп уничтожил миллионы кур.
3. Из-за роста цен на мясо кур часть кур несушек забили на мясо. 
4. Психологический ажиотаж населения, которое вечно чего то бо-

ится. Из-за паники закупают яйца по многу десятков.
И вот цена поднялась на 50%. Но сейчас цена на яйца  упадёт - это я 

вам гарантирую. 
В год президентских выборов куры несушки проявят сознательность 

и вместе с правительством снизят цены на яйца.

Русский тарантасъ
Перефразирая известный апокриф от Михалкова-старшего: «пря-

https://t.me/politadequate/8216
https://t.me/ctotoznayu/5647
https://t.me/logikamarkova/9402
https://t.me/logikamarkova/9404
https://t.me/DmitriySteshin/9604
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мая линия» - фигня полная, но смотрим ее всегда, всей страной и не 
отрываясь»

ZERGULIO🇷🇷
Прямая линия с Владимиром Путиным начнется вот-вот. Улицы на 

Украине вымерли, даже птиц не слышно 😎
Сонные политики США и ЕС тоже нервно таращатся в экраны и щи-

плют себя за всякое, чтобы не уснуть. Ждут выступления президента 
страны-бензоколонки, региональной державы с разорванной в кло-
чья экономикой 😎

Логика Маркова
Срочно включайте телевизор или интернет! Все смотрим и слуша-

ем любимого руководителя.

[ЧеКа]
Украина с придыханием слушает прямой эфир с Путиным, во всех 

каналах и блогах новости из его ответов на вопросы. Ощущение, что 
целый народ готовится встречать своего Благословенного и Венценос-
ного Лидера. 

На колени!

МАРДАН
Прямая линия с Путиным:
Мир будет тогда, когда мы достигнем целей спецоперации. 
Цели спецоперации не менялись – денацификация и демилитари-

зация. 
Или мы договоримся о демилитаризации или решим силовым пу-

тём. 
О мобилизованных – «Прекрасно воюют ребята». 14 героев России 

из числа мобилизованных. 
Необходимости в новой мобилизации, на сегодняшний день, нет.

АДЕКВАТ Z
Слова, что дополнительной мобилизации не требуется в текущий 

момент, я бы понимал так: против бандеровцев ее и не потребуется, 
сил для того, чтобы с ними покончить, достаточно. Вот на тот (по-преж-
нему не слишком вероятный) случай, если НАТО обезумеет настоль-
ко, чтобы влезть лично, исключать нельзя ничего. И оговорка про те-
кущий момент в подтексте имеет именно это.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
617 тысяч военнослужащих работают в зоне СВО. 
Путин.
В 2022 году заходила группировка менее 100 тысяч.

https://t.me/SergeyKolyasnikov/54671
https://t.me/logikamarkova/9405
https://t.me/cheka_noteZ/1538
https://t.me/mardanaka/17832
https://t.me/politadequate/8218
https://t.me/zhivoff/12059
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Логика Маркова
Сенсация. 617 тысяч военных находятся на ЛБС. ЛБС 2 тысячи.
 Впервые дана цифра.

АДЕКВАТ Z
Два раза по разным поводам подчеркнуто: протяженность фронта 

- две тысячи километров, то есть по самую Польшу.
Вывожу отсюда, что на северной укрогранице с очень и очень боль-

шой вероятностью впереди еще много интересного.

Раньше всех. Ну почти.
😎😎Одесса вообще русский город — Путин

AGDchan
Как Харьков, Киев, Ивано-Франковск и Львов.

МАРДАН
Украине, если она останется хотя бы в каком-то виде, стоит заду-

маться как жить без морских портов. Когда русские вернут себе чер-
номорское побережье, данное России солдатами Румянцева, Суворо-
ва и Долгорукова.

AGDchan
Не останется ни в каком виде. Иначе мирной жизни нам не видать.

Захар Прилепин
А Западная Украина отошла к России в результате русско-польских 

войн.
И никакой принципиальной разницы с Причерноморьем тут нет.
Разница непринципиальная в том, что  русское Причерноморье ак-

тивно заселялось малороссами, хотя они жили там и ранее, а на За-
падной Украине малороссы жили более кучно, но не только, впрочем, 
они.

Одесса - безусловно русский город. Спасибо за напоминание наше-
му лидеру! Он напомнил это всему миру, и это сегодня звучит как за-
явка. Русский город - значит, должен быть в России.

Но вообще - а Чернигов чей город? Нерусский, что ли? Полтава - она 
чья? Кривой Рог? Сумы? Житомир? Белая Церковь? Если «Донбасс - 
пророссийский» регион, то остальные какие? Из какой страны?

«Чушь» - не «Донбасс и Одесса в составе Украины», а вообще вся 
Украина. Потому что у Киева его русские корни уж точно куда протя-
женнее, чем у безусловно русской Одессы.

И Киев изначальный мы даже у турок не отвоёвывали. 

https://t.me/logikamarkova/9417
https://t.me/politadequate/8221
https://t.me/bbbreaking/171576
https://t.me/Agdchan/13061
https://t.me/mardanaka/17836
https://t.me/Agdchan/13080
https://t.me/zakharprilepin/20554
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(Будем считать, что это вопрос лидеру. 
«Не так ли, Владимир Владимирович?»)

Царьград ТВ
Путин загадал ребус иностранцам об Украине, но русским всё стало 

очевидно
Президент России на Прямой Линии ответил на главный вопрос для 

всего мира: Что будет с Украиной. В ответе заложен ребус, который 
сложен для иностранцев, но абсолютно понятен для русских. Объяс-
няет политический обозреватель Царьграда Андрей Перла.

«Чего мы хотим на Украине?» Президент даёт ответ, который про-
сто бальзамом проливается на сердце патриота:

Весь юго-восток Украины всегда был пророссийским. Потому что это 
- исторические российские территории. «Одесса - вообще русский». 
Мы могли бы смириться с потерей всего этого после распада СССР. Но 
«действия запада привели к трагедии, которые мы сейчас пережива-
ем.

Ребус Путина по Одессе и не только - загадка лишь для Запада. Для 
русского человека, патриота тут всё предельно ясно:

- Так что теперь, совершенно очевидно, всё Причерноморье долж-
но стать русским - иначе понять Путина просто невозможно,

 - уверен Андрей Перла.

AGDchan
Нейтральный статус Украины в нынешних реалиях может означать 

только прекращение ее существования как самостоятельного государ-
ства.

AGDchan
Предельно внятно и ясно. Мы идем до Победы и начинаем - пока 

едва-едва - побеждать уже сейчас. Точку перелома, когда ее прохо-
дишь, никогда не замечаешь. Потом раз, и понимаешь задним числом, 
что она уже пройдена. У России еще не зайдействовано даже десятой 
доли внутренних ресурсов, страна только сейчас - медленно - начина-
ет по-настоящему просыпаться. А у врага даже все внешние поставки 
на исходе. Внутри же разруха и разочарование.

Раньше всех. Ну почти.
😎😎Русские и украинцы - единый народ, сейчас происходит подобие 

гражданской войны — Путин

AGDchan
Так и есть. В Западной Руси идет полным ходом спровоцированная 

Западом гражданская война. А почему еще, как вы думаете, украин-
цы так отчаянно и подчас бесстрашно воюют? Только потому, что они 

https://t.me/tsargradtv/65277
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- русские. Больше никто так воевать не может.

Холмогоров
На самом деле главное, что сказал Путин на этой прямой линии - 

это не про русских (хотя это тоже очень важно).
Главное что он сказал - это «гражданская война».
Это определенная формула конфликта, которая имеет лишь вполне 

определенный спектр конечных решений.

Русский транатасъ
Путин обозначил СВО, как Гражданскую войну. Гражданские вой-

ны имеют тенденцию иссякать. Мы, понятное дело, иссякнем очень 
нескоро. Значительно позже Украины. Самый плохой вариант, когда 
Гражданская война пересыхает, часть воды уходит в подземное рус-
ло. Так было в Приднестровье. Такое мы видели в Карабахе. Не удив-
люсь, если увидим и в Косово. Но вот в Малороссии, четвертого акта 
у этой «кровавой опереттки»(с) быть не должно.

Объясняет Readovka
Мир требовал перемен: Путин рассказал, почему РФ силой решает 

стратегические вопросы на Украине
Говоря о причинах начала спецоперации на Украине, а также раз-

вития конфронтации с Западом, Владимир Путин вновь напомнил о 
событиях, которые привели, как он сказал, к большой трагедии и по 
факту гражданской войне между единым народом — украинцами и 
русскими. 

Однако главное в его речи — это не историческая составляющая, с 
которой многие уже знакомы, а ответ на вопрос, какие цели преследу-
ет СВО и почему западными мир так хотел разжечь ситуацию на Укра-
ине.

Главной проблемой конфронтации является мировоззрение запад-
ного общества, которое продолжает жить в парадигме колониализма, 
когда любые договоренности и компромиссные соглашения воспри-
нимаются политиками как поражение. Из-за этого России и не дава-
ли возможность развивать нормальные отношения с Украиной, силой 
выдергивая её из дружеской орбиты, сформировавшейся после рас-
пада СССР. 

Мир достиг той точки, когда старый порядок был уже невозможен, 
и необходима была решительность, чтобы изменить. Россия взяла на 
себя непростую ответственность за этот шаг.

Любые дипломатически шаги не воспринимались всерьёз. Запад 
был уверен в своем превосходстве и не был готов садиться за стол пе-
реговоров по острым вопросам ни с кем. Ни с Россией, ни с Китаем 
или другими странами. Мир требовал перемен, и РФ запустила этот 
процесс, начав спецоперацию.

Если Запад понимает только язык силы, то приходится разговари-

https://t.me/holmogortalks/31787
https://t.me/DmitriySteshin/9607
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вать с ним на этом языке. Об этом и слова президента, что мир наста-
нет сразу же, как только Россия добьется поставленных еще в самом 
начале СВО целей. 

При том, что частично украинцы были согласны на сделку, но опять 
вмешался Запад. Вот поэтому ответ на вопрос, куда движется спецо-
перация и когда ждать перемен довольно прост. Как только Запад от-
кажется от парадигмы своего превосходства.

Царьград ТВ
Как рассказал политический обозреватель Царьграда Андрей Пер-

ла, скрытые смыслы на Прямой линии Владимир Путин начал посы-
лать с самого начала.

Кому как, а мне при этом вот вопросе Империей повеяло. Мы, - ска-
зал Главе Государства солдат по видеосвязи, - Бойцы штурмовой бри-
гады - Вашей именной бригады. И мы хотим ответа на вопрос о том, 
что будет с ветеранами после скорой победы.

Путин ответил не дежурно, а со ссылкой на Бисмарка (который слу-
жил, как известно) что войны выигрывают учителя и священники. И 
это значит, что товарищи по оружию будут работать в школах и с под-
ростковыми коллективами.

Это был вопрос воина Империи главе Империи, я настаиваю,
- заметил Перла.

Пинта разума
Главный вывод из той части выступления Путина, которая касалась 

СВО, можно сделать такой: она будет продолжаться до достижения 
её главных целей - демилитаризации и денацификации. Время «стам-
бульских договорённостей» и «зерновых сделок» прошло. 

Потому что сейчас для России открывается уникальное окно воз-
можностей для слома военного баланса в свою пользу. Оборонно-про-
мышленный комплекс ЕС и США только начинает набирать обороты и 
ему надо убить одним камнем двух зайцев: продолжать поддержи-
вать Украину и дооснастить собственные вооружённые силы. 

Скорее всего, Москва сделает ставку на достижение максимально-
го военного результата к концу 2024 года с тем, чтобы выйти на пере-
говоры уже с новой администрацией США после выборов. Поэтому 
впереди - новая военная кампания. 

В этом контексте вовсе неслучайны слова Путина об Одессе. Поми-
мо установления сухопутного сообщения с Крымом (это было выпол-
нено ещё весной прошлого года) перед российскими военными сто-
ит не менее важная стратегическая задача - «прорубание» коридора 
в Приднестровье и установление контроля над Северным Причерно-
морьем. 

Если она будет решена, то можно говорить о выполнении как мини-
мум половины задач СВО. Однако же, в итоге всё решится позднее, ког-
да начнётся реальный (а не имитационный) переговорный процесс. И 

https://t.me/governorsjew/9021
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затрагивать он будет не только Украину, а скорее всего многие другие 
вопросы европейской и глобальной безопасности. 

Раньше всех. Ну почти.
😎😎Путин о СВО: победа будет за нами

AGDchan
Это не лозунг, это оплаченная большой русской кровью и океаном 

страданий великая истина.

Логика Маркова
Вот и главный вопрос, про яйца и мясо кур. Путин отвечает, что он 

уже говорил с министром о росте цен на яйца на 40%. 
Спрос увеличился из-за уровня жизни. И импорт был ограничен. 

Сейчас исправляем ошибку.
«Извиняюсь перед пенсионерами за эту ошибку. Обещаю, что ситу-

ацию с яйцами и мясом кур мы исправим».
Вот молодец Путин! Нашёл силы прямо признать ошибку. Пенсио-

неры в восторге.

ZERGULIO🇷🇷
Все таки прорвались с вопросами про куриные яйца. 
- Недавно я спрашивал у министра сельского хозяйства, что у него 

с яйцами, тот ответил, что всё нормально 😎 Спрос вырос, а производ-
ство нет. Вовремя не был открыт импорт. Ситуация будет улучшаться 
(с) Путин

BRIEF
Путин признался, что сам «оторопевает» от сроков в 14-15 лет осу-

жденным за экономические преступления.

Захар Прилепин
ЧЕМ РОССИЯНЕ ОТЛИЧАЮТСЯ ОТ ШТАТНЫХ ПОЛИТОЛОГОВ? ОНИ 

МОГУТ ЗАДАТЬ ПРЯМОЙ ВОПРОС 
В числе прочего россияне уже спросили:
- почему ваша реальность расходится с нашей действительностью?
- доколе терпеть коррупцию Газпрома?
- как можно переехать в Россию, про которую рассказывают по Пер-

вому каналу?
- чиновники имеют счета, недвижимость за границей! Как они мо-

гут занимать высокие посты?
- почему переехав в Крым через мост, мобильная связь включает 

роуминг, если Крым - Россия?
- когда мобилизованных отпустят? Почему 300 тыс. человек долж-

https://t.me/bbbreaking/171652
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ны служить за всю страну? 
КСТАТИ, ДА. 
Почему?

Образ будущего
Что за отважный режиссер выдает в прямой эфир такие sms?

AGDchan
Как же правильно, что на табло во время прямой линии Путина вспы-

хивали самые разные - даже радикальные и ироничные - вопросы… 
Власть в России не боится ничего, открыта к диалогу. Но в вопросах 
мы видим иное общество - русское, патриотическое, настоящее. Скла-
дывается, что наконец-то дамба либеральной цензуры прорвана на 
самом верху. Раньше микрогруппа русофобов режиссировала до ню-
ансов любые мероприятия с Президентом, порождая истошно лож-
ное ощущение, что российское общество состоит из тупых лоялистов 
и смелых либеральных оппозиционеров. Сейчас само синее табло за 
Путиным и по стенам показывает совершенно иное состояние русско-
го общества - это патриотичный, знающий себе цену, ироничный, за-
ботливый, подчас негодующий, но совершенно сознательный и уве-
ренный в себе и в главе государства Русский Народ.

ZERGULIO🇷🇷
😎😎Все учебники по истории должны быть правдивыми, а не обслу-

живать чьи-либо интересы (с) Владимир Путин
Где-то хрюкнул Джордж Сорос.

ZERGULIO🇷🇷
Обращение из Крыма. Ребята из спортзала, где ремонта не было 40 

лет. Полагаю, строительная бригада уже выехала. Путин пообещал то-
чечно проблему решить.

https://t.me/obrazbuduschego2/16001
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BRIEF
Директора спортивного зала в Крыму, на состояние которого дети 

пожаловались Владимиру Путину, допрашивают следователи. С мо-
мента видеообращения до начала допроса прошло всего 3 часа, пе-
редает Baza.

Kadyrov_95
Смотрю прямую трансляцию нашего Президента Владимира Вла-

димировича Путина. Глава нашего государства говорит очень правиль-
ные и верные слова не только для россиян, но и для всего мира. За-
трагивая тему наших единомышленников, Владимир Владимирович 
сказал, что «у нас огромное количество сторонников в мире по защи-
те наших ценностей, и их число увеличивается кратно, в геометриче-
ской прогрессии». Согласен и добавлю, что Россия сегодня становится 
главным мировым, открытым и смелым защитником традиционных 
семейных ценностей. Пока Запад и Штаты агрессивно навязывают са-
танистские деградационные идеи, наш Президент понимает, что на-
селение хочет жить в здоровом обществе. 

Уверен, что на Владимире Владимировиче сегодня лежит большая 
ответственность не только за судьбу России, но и будущего всего ми-
рового сообщества. И с этой миссией наш Президент справляется.

Что-то знаю / Павел Данилин
По итогам прямой-пресс-линии можно констатировать резкий рост 

акций Д.Пескова, А.Никитина и Р.Кадырова.

АДЕКВАТ Z
И понапрасну пренебрегающая макияжем мисс из «Нью-Йорк 

Таймс», и ее редакционное начальство, и их хозяева могли использо-
вать свою возможность обратиться к Путину, чтобы услышать его мне-
ние по глобальным или двусторонним вопросам неизмеримо боль-
шей важности. Вместо этого спалили свою минуту, зарезервирован-
ную им от щедрот в расчете как раз на нечто подобное, на то, чтобы 
агрессивно и нагло понегодовать, как мы смеем держать американ-
ских шпионов в тюрьмах.  

Необучаемые. Неизлечимые.

МАРДАН
Путин: «Для нас большой ценности присутствие Молдовы в СНГ не 

имеет». 
Но Санду всё равно будет три дня бежать за Россией, чтобы сказать 

как она ей безразлична.

ZERGULIO🇷🇷
— Что бы вы сказали Путину образца 2000 года, какой бы дали со-

https://t.me/rusbrief/182737
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вет?
— Я бы сказал: «Верной дорогой идёте, товарищи!». И предупре-

дил бы от избыточной наивности и доверчивости в отношении наших 
«западных партнёров». 

На этом пресс-конференция Владимира Путина закончена. Она дли-
лась 4 часа 4 минуты, он ответил на 67 вопросов. 

Весь мир может спокойно выдохнуть и продолжить заниматься сво-
ими делами.

Жанна Рябцева (прямо из Госдумы)
Вот и закончилась «Прямая линия» и пресс-конференция Владими-

ра Путина. По традиции ее смотрел весь мир. Включая Запад, который 
не перестает звать нас региональной державой и при этом слушать, 
затаив дыхание. 

Споров и толкований по итогу будет масса. Ведь как обычно, каж-
дый услышал (или не услышал) что хотел. Но факт в том, что сегодня 
озвучены убийственные для «западных партнеров» моменты. Это и 
дальнейшее укрепление суверенитета России во всех сферах. И укре-
пление отношений с Китаем (и не только). Темы доверия к Западу и 
происходящего на Украине звучали особенно громко.  «Одесса - рус-
ский город», «Победа будет за нами», - что тут еще добавить?

А теперь представьте, хотя бы на минуту, Джо Байдена, который 4 
часа ведет пресс-конференцию. Три из них он бы плутал по сцене и 
еще час путался в шпаргалках. Потом рассказал про мороженку, упал 
с лестницы и ушел в закат. Зеленского вообще не предлагать, он 4 часа 
без дозы вряд ли протянет. 

Это все к чему. Гордитесь Россией. Гордитесь президентом. Нам ре-
ально есть чем и кем гордиться.

Политфорум
Дмитрий Орлов:
«Путин хорошо понимает реальную повестку: от роста националь-

ной экономики до роста цен на яйца. Путин ясно отвечает на вопро-
сы и хорошо понимает общественный запрос. Его стиль - спокойная 
сила».

Книга Носовича
Сегодняшнее выступление Путина можно долго разбирать содер-

жательно, но главное в таких больших выступлениях - это транслируе-
мая базовая эмоция. У Путина это было непоколебимое спокойствие 
и уверенность в будущем. Сравните этот настрой с публичными вы-
ступлениями Зеленского - сразу станет понятна разница перспектив у 
России и Украины.

Логика Маркова
Общий итог выступления Путина.
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https://t.me/logikamarkova/9433
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1. Путин выступал как скромный победитель. И на фронте побеж-
дает. И в экономике побеждает. И в мире побеждает. И население ак-
тивно поддерживает Путина.

2. Очень спокойный тон. Все нормально. Ситуация под контролем. 
Никаких истерик в стиле Зеленского.

3. Россия хочет мира на Украине. На условиях России. 
4. Одесса, Харьков, другие города Юга и востока Украины это рус-

ские города. 
5. Путин в великолепной физической и интеллектуальной форме.
6. Все самые острые вопросы были затронуты. 
7. Путин будет с триумфом переизбран на пост президента.
8. Но никаких действий для популярности Путин делать не будет по-

тому что поддержка Путина уже огромная и он это знает.

БЕЛРУСИНФО
Когда в элитах США произойдут внутренние изменения, когда они 

будут искать компромиссы, тогда будут созданы фундаментальные ус-
ловия для восстановления полноценных отношений — Владимир Пу-
тин

Компромиссы они начнут искать, когда испугаются. А испугаться как 
элиты, так и всё население США, могут лишь почувствовав себя целью.

Пока же руководитель пресс-службы Госдепартамента США Мэттью 
Миллер заявил, что «первым шагом для возобновления переговоров 
между Соединенными Штатами и Россией могло бы стать освобожде-
ние американцев, находящихся под стражей в России».

Сергей Миронов
😎😎 На прошедшей «Прямой линии» Владимир Путин снова подтвер-

дил, что он – национальный лидер, искренне переживающий за насто-
ящее и будущее. Я лишний раз убедился, что наша партия «Справед-
ливая Россия – За правду» правильно сделала, что поддержала Вла-
димира Владимировича в качестве кандидата в Президенты на выбо-
рах в 2024 году.

Он прекрасно информирован и отлично разбирается в самых раз-
ных вопросах: от ситуации в далеких странах и обстановке на конкрет-
ных участках фронта до цен на яйца и стоимости проезда по платным 
дорогам.

И с чувством юмора у Путина тоже все прекрасно. Мне понравил-
ся его ответ, когда его спросили, что он больше предпочитает – салат 
оливье или селедку под шубой. «Смотря что закусывать», – наш, рус-
ский человек, понимает, о чем говорит! 

😎😎А если серьезно, то Владимир Путин очень точно сказал: самое 
главное, что нужно России для успешного развития, – национальный 
суверенитет. Настоящий Президент великой страны!

Раньше всех. Ну почти.

https://t.me/belrusinfo/28523
https://t.me/mironovonline/9008
https://t.me/bbbreaking/171667
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Надо верить в великий русский, российский народ — Путин

AGDchan
Это апофеоз! Именно верить и именно в великий и именно русский 

(если угодно российский) и именно народ.
Идеология в одном предложении. И кто не верит в великий русский 

народ,  отказывается это делать, тому не поздоровится.

Что-то знаю / Павел Данилин
Надо верить в великий российский народ. 
Русский народ гордится теми достижениями, которые сделала стра-

на за последние 23 года. И еще русский народ гордится своим прези-
дентом.  На фоне слабоумных дедов в Вашингтоне, лицемерных кол-
басников, бабенок с интеллектом пробки и лживых ведьм в Германии, 
микрона во Франции, Владимир Путин показывает и миру, и стране, 
что у России есть сильный, умный и компетентный лидер.  Лидер, ко-
торого не разведешь на «слабо», и который четко знает, что нужно 
стране. 

Стране , которую не смогли поставить на колени усилия всего кол-
лективного Запада. Сколько старались? 10 лет уже скоро будет, как 
стараются. И что? Да ничего. Да, замедлили наше развитие. Да меша-
ют нашему взлету. Но ничего. Все преодолели, и это преодолеем. 

Очень важно было услышать максимально равнодушное высказы-
вание касательно будущего и судьбы Армении и Молдавии. Ну да, мы 
не молдаване и не армяне, чтобы за свой счет разрешать проблемы 
этих государств, народы которых почему-то решили, что эти проблемы 
будут разрешаться именно русскими.  И судьба Украины – тоже знаете 
ли – тема интересная, особенно очередное напоминание Путина про 
то, что Одесса – русский город. Да, если бы согласились на условия в 
Стамбуле, то Украине бы было бы козырно и шикарно.  Да и нам тоже 
– практически без жертв решить тот конфликт. Но нет, за украинцев 
решили их хозяева и теперь скоро два года как, мы вынуждены наста-
ивать на том, чтобы наши требования были удовлетворены. И будем 
настаивать. И нас с пути не свернуть. 

Экономические удары, санкции, обо всем Путин сказал. Пообещал, 
что цены на автомобили чуть снизятся. Хорошо бы. Обещал продлить 
социальную ипотеку для молодых семей. Пообещал просмотреть УК 
на предмет оценки суровости наказания для экономических престу-
плений.  Многое другое было сказано на прямой линии. Решены были 
проблемы целого ряда групп – как тех же школьников в разрушенном 
спортивном зале в Крыму.  Да, губернаторам целого ряда регионов 
придется повозиться. Кому-то с матерком о том, что «подставили, иро-
ды», кому-то с радостными криками «наконец-то». 

И да, непробиваемое спокойствие и добрая ирония президента тоже 
были показательны. Я не знаю, как он так умеет, но уверен, на Западе 
смотрели на это, и ели лимоны. Ничто не может заставить Россию глу-
по суетиться. Не та страна, не тот размер, не тот масштаб и не тот ли-

https://t.me/Agdchan/13095
https://t.me/ctotoznayu/5652
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дер. Этим, кстати, тоже можно гордиться. 
Так же как и напутствие самому себе в 2000 году, мол, верной доро-

гой идете, товарищи. А тем, кто вовне – не дождетесь!

АДЕКВАТ Z
...И подводя общий итог.
Цели дебандеризации неизменны. Результат достигнут будет. А про-

межуточных решений и неопределенных исходов, наоборот, не бу-
дет, хотя уже довольно скоро стоит ждать самых настойчивых зонда-
жей по этой части. Все необходимое для того, чтобы успешно решить 
все свои задачи, у нас есть.

А в тылу мы не просто устойчивы - мы растем и развиваемся. Быстрее 
и сильнее, чем кто-то мог ждать, и даже быстрее, чем могли предпо-
лагать сами. Острота глобального противостояния текущих проблем 
и сейчас подкидывает, и наверняка еще будет, но с ними мы справля-
емся и справимся, как уже справились с намного большим. Справим-
ся, в частности, потому, что работать с проблемами умеем очень хо-
рошо, а умеем, в частности, потому, что мы с Президентом - монолит, 
который этот и прошлый годы сделали гораздо сильнее.

И обе эти линии, и вооруженной борьбы, и развития, сейчас, разу-
меется, в равной мере главные.

Царьград ТВ
Сенсация «Прямой линии»: «Путин сделал Западу предложение о 

мире»
Западные аналитики внимательно слушают Владимира Путина и 

его Прямую линию. Уже вырвана сенсация. Что произошло объясняет 
политический обозреватель Царьграда Андрей Перла.

Политический обозреватель Царьграда Андрей Перла отметил: «На 
Западе не просто внимательно слушают Путина. На западе меняют 
стратегию в зависимости от его слов. Аналитики там хорошие».

Политолог Татьяна Становая прямо из Парижа сообщает: «Путин 
только что сделал предложение Западу о мире. На условиях, конечно, 
полной капитуляции Украины».

Вот так - и никакого «позорного мира» «заморозки конфликта», «ко-
рейской ничьей». Только безоговорочная капитуляция. Так понятно, 
что никто не ошибается.

Логика Маркова
Поспорю с CNN. CNN пишет, что Путин послал Киеву ясный сигнал: 

или переговоры о мире или силовое решение. Я хотел бы предостеречь 
наших западных коллег из CNN и западные элиты в целом от ошибки. 
Не заблуждайтесь.

Потому что никаких сигналов Киеву Путин не посылает. Потому что 
Киев не субъектен политически. Ведь Путин даже не называет Зелен-
ского по фамилии и называет его не президентом Украины, а «главой 

https://t.me/politadequate/8223
https://t.me/tsargradtv/65259
https://t.me/logikamarkova/9441
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администрации украинских властей». Киев не принимает самостоя-
тельное решение о переговорах. Это решение принимает Вашингтон. 

И вот Вашингтону Путин говорит: « мы готовы сражаться сколько 
нужно. Нам победа нужна как условие выживания России. И мы по-
бедим. Лучше соглашаетесь на наши мягкие условия быстрее сейчас, 
пока наши войска ещё не стоят у Харькова и Одессы. А они там будут 
стоять. И тогда наши условия будут жёстче».

Политджойстик/Politjoystic
Гениальный предвыборный ход. Президент Путин присоединяется 

к скепсису задающих вопросы о РЖД, Автодору, Минздраву, лизинго-
вым компаниям и тд.

Димитриев
Про прямые линии все исчерпывающе объяснил Пелевин. Добавить 

нечего:

Negoro
«Представьте, что вы затюканный и измученный российский обы-

ватель. Вы задаетесь вопросом, кто приводит в движение зубчатые 
колеса, на которые день за днем наматываются ваши кишки, и начи-
наете искать правду — до самого верха, до кабинета, где сидит самый 
главный кровосос. И вот вы входите в этот кабинет, но вместо кровосо-
са видите нереально четкого пацана, который берет гитару и поет вам 
песню про «прогнило и остоебло» — такую, что у вас захватывает ды-
хание: сами вы даже сформулировать подобным образом не можете. 
А он поет вам еще одну, до того смелую, что вам становится страшно 
оставаться с ним в одной комнате.

И когда вы выходите из кабинета, идти вам ну совершенно некуда 
— и, главное, незачем. Ведь не будете же вы бить дубиной народного 
гнева по этой умной братской голове, которая в сто раз лучше вас зна-
ет, насколько все прогнило и остоебло. Да и горечь в этом сердце куда 
острее вашей».

Виктор Пелевин. Ананасная вода для прекрасной дамы.

Захар Прилепин
Арестович в формате пресс-конференции Путина увидел признак 

того, что у РФ есть преимущество перед Украиной.
«Путин дает пресс-конференцию на желто-синем фоне. Если бы Зе-

ленский выступил на бело-сине-красном, его бы уже сожгли. Путин 
называет нас братьями и единым народом, а мы их - свиньями и ор-
ками. На экране у Путина - неудобные вопросы россиян. Мы все боль-
ше погружаемся в «…не смотри наверх». Как вы думаете - у кого пре-
имущество: - у нас, или у них?..», - написал Арестович.

Это заявление бывшего советника ОП вызвало резонанс в украин-
ских соцсетях. Небратья называют Арестовича «российской консер-

https://t.me/politjoystic/35590
https://t.me/russ_orientalist/16380
https://t.me/whattackwhat/13124
https://t.me/zakharprilepin/20559
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вой» и призывают СБУ им «заняться».

Русский инженер
Арестович окончательно порвался. Такой мастер класс по переобу-

ванию ещё надо поискать.
Но. Но.. реакции его аудитории показывают, что массы украинского 

населения вполне готовы совершить тот же финт ушами.
А ещё лишнее подтверждение что мы один народ в том, что вся Ру-

иния и ее пропагандисты смотрят выступление Темнейшего. Просто 
недалёкие плюются ядом, а вот местные региональные элиты делают 
выводы и необходимые действия по сохранению активов.

Захар Прилепин
«После 1991 года Украина попала в вакуум смысла».
«Люди, которые отменяют Чайковского, снаряды производить не 

смогут».
«Те, что снесли в Киеве Щорса - не имеют права на жизнь».
Полковник СВР пошел в отмах.
Наконец, стало ясно, что имел Арестович в виду, когда говорил, что 

30 раз ходил «за ленточку», в тыл врага. Он ходил в украинский тыл.
Там и сидит теперь.
Заберите его скорее взад, а то 17-е мгновение весны уже заканчи-

вается.

AGDchan
Сейчас нам предстоит огромная работа - отучивать наше общество 

практически от всего того, чему его системно учили последние 30 лет 
- от миграции до абортов, от блогерства до проституции, от индивиду-
ализма до рыночной экономики, от либерализма до индустрии раз-
влечений, от постмодерна до русофобии, от циничного отношения к 
власти до ценностного нигилизма, от гомоэротики до толерантности, 
от ориентации на Запад до безразличия к русской идентичности (вы 
сказали «русский»? - 282), от наркотиков до объектно ориентирован-
ной онтологии.

Сергей Миронов
Недоучку отправили на пересдачу, до отчисления – один шаг!
 😎😎 Перед визитом Зеленского в США наведывались украинские чи-

новники различного уровня. Все просили денег, но никому не дали. 
Зеленскому пришлось ехать самому и повторять заученный материал 
о необходимости победы над Россией в интересах США. Но это про-
грамма прошлого курса, говоря языком студентов. Поэтому зачет не 
приняли и студента отправили на пересдачу, выдав немного на кар-
манные расходы.

 😎😎 Не российская пропаганда, а сами западные СМИ публикуют 

https://t.me/rusengineer/2265
https://t.me/zakharprilepin/20550
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данные об истощении военных запасов европейских стран. В США си-
туация немногим лучше, но там и потребности мирного времени не в 
пример больше с учетом размеров армии и количества военных баз. 
Танки, пушки и снаряды к ним, как доллары и евро, быстро не напеча-
таешь. И не своруешь, как замороженные российские активы. Здесь 
требуется время, а его ни у Запада, ни у Зеленского нет – Российская 
армия ждать не будет.

 😎 Очевидно, что кураторы Украины сменили курс: на повестке сто-
ит уже не военная победа над Россией, а сохранение антироссийского 
режима в Киеве. Но прогнившая коррумпированная команда Зелен-
ского с этой задачей не справится, как не справилась она с контрна-
ступлением, на которое Запад возлагал большие надежды. Доверие 
к Зеленскому подорвано, а значит, до отчисления студента-недоучки 
осталось недолго.

РДС. РУССКОЕ ДВИЖЕНИЕ СТРЕЛКОВА
Очередное судилище над Игорем Ивановичем началось. Братья, и 

сестры, усилим нашу молитву о его защите и вразумление нечестивых 
людей, удерживающих невиновного человека за решеткой.

Одна из молитв, которую благословили читать священники:
Господи, вразуми прокуроров, судей, следователей и всех причаст-

ных к аресту раба Твоего воина Игоря и удержанию его в темнице, ибо 
не ведают, чего творят. Пробуди их совесть и направь их на путь прав-
ды, если же это невозможно, положи преграду зла их и защити его от 
них

Рядовой Губарев #КРП
Гиркина никто не будет репрессировать. Это другое, это воспита-

тельная работа. Его арест правильно сравнивать с арестом блогера 
Тихановского в Белоруссии на выборах Лукашенко. 

В феодально-номенклатурной системе власти в РФ не существует 
никаких выборов. Гиркин находится в тюрьме ввиду своих президент-
ских амбиций. И дело не в том, что кто-то во власти его опасается. Ко-
нечно, нет. Тут скорее работает принцип «как бы чего не вышло».

Поэтому моя версия, что Гиркина выпустят как только будет ниве-
лировано его участие в выборах. 

Ну и не пропустите мою публикацию о Гиркине, которая выйдет в 
ближайшие 3-4 дня, в которой я вам на пальцах докажу, что нет и не 
было никакого Стрелкова (благородный принципиальный воин и ге-
рой), а есть Гиркин – лживый лицемерный подлый интриган и ничто-
жество. Ждите. Повторяю, докажу на пальцах с множеством фактов. 

Работа над текстом идет тяжело, потому что мне невероятно труд-
но погружаться в воспоминания и описывать многочисленные баб-
ские истерики, ложь, подлость и интриганство Гиркина. 

Но всем здравомыслящим людям придётся поверить, что никако-
го Стрелкова не существует в природе. «Стрелков» существует в двух 
ипостасях:

https://t.me/RDS_Official_channel/387
https://t.me/pgubarev/951
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1. Как медийно-информационный миф.
2. Как психопатология личности.
Я опишу подробно и с фактами то, чем на самом деле является Игорь 

Всеволодович Гиркин как личность. И тем, кто сейчас ввязывается в 
кампанию по его выдвижению в президенты, важно это знать. 

Дождитесь моего большого текста и не тратьте своё время и эмо-
ции на пустышку Гиркина😎😎😎

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Если ничего не путаю, именно Губарев летом этого года громче всех 

защищал Стрелкова, перед зданием суда, где последнему избиралась 
мера пресечения. Что же случилось?

Владислав Угольный 🇷
Какой из Стрелкова президент, ну серьёзно? Кто Стрелкова в каче-

стве лидера воспринимает кроме нескольких лояльных лично ему лю-
дей и целой толпы шизов-интриганов?

Вся эта история - не анекдот даже, а юмореска.
Занял Стрелков пост президента - а он ему как раз.
Занял Стрелков пост президента - и сгорел.
Занял Стрелков пост президента - а там армяне в нарды играют.
* - действия Стрелкова вплоть до середины августа 2014 я не крити-

кую. Он делал все верно, но мало.

Рядовой Губарев #КРП
Тизер и основная мысль моего большого текста о Гиркине:
В начале июня Гиркин объявил массовый набор в КРП в регионах. 

Мне было непонятно зачем это, ведь организационных и материаль-
ных ресурсов для работы с тысячами людей у нас не было. Сейчас мне 
уже понятно зачем (дерзкий план стать президентом).В это же время 
ФСБ под предлогом угрозы жизни Гиркину от укродрг переселяют его 
с семьёй в один подмосковный санаторий ФСБ под охрану. Настоящая 
причина, по моей версии, состоит в том, чтобы препятствовать Гир-
кину реализовывать план «Гиркин президент». Думаю именно в это 
время и было принято решение о его аресте. И Гиркина поместили в 
удобное для этой цели место. Условием его нахождения там было не 
покидать санаторий. Гиркин это условие периодически нарушал. А в 
день ареста собирался снова нарушить. В этот день он собирался на-
чать раскол КРП. И собственно в санатории ФСБ в тот день он и был 
арестован. Момент ареста был выбран не случайно, в этот день все 
члены семьи Гиркина (жена, дочь и бабушка жены) уехали в Крым на 
отдых, чекисты, так сказать, проявили благородство. Поэтому с июня 
месяца (а на самом деле с момента, когда он снял маску в Славянске) 
Гиркин уже готовился идти в президенты. Это и была причина зачем 
он стал собирать людей. Почему я так отреагировал на его выдвиже-
ние? Потому что, оказывается, я всё время в КРП работал на его пре-

https://t.me/zhivoff/12054
https://t.me/zola_of_renovation/6640
https://t.me/pgubarev/952
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зидентские амбиции. В состоянии постоянного стресса от постоянных 
бабских истерик Гиркина. И меня еще в чем то упрекают.

P.S. В этом же санатории Гиркин встретил мятеж Пригожина, зая-
вив нам что его «кувалдируют первым» и даже не явился на собрание 
Клуба, где мы думали как встречать смуту. Лидер, ага.

Alex Parker Returns
Вот этот человек, которого в свое время 

скинхед Рунов спас из камеры СБУ сейчас 
в тяжелый для Рунова момент, когда тот 
находится в СИЗО анонсировал разобла-
чительную статью, поливающую Рунова 
отборными помоями. Вот и делай после 
этого людям добро.

Под лед
Сегодня на стриме вопросов про Губарева и Стрелкова было едва 

ли не больше, чем про прямую линию. Что же, попробую тут ответить 
более развернуто. 

1) Да, тексты про Стрелкова, которые сейчас выходят на канале у Гу-
барева, пишет сам Павел, канал не увели агенты ФСБ, СБУ или Мосса-
да, как многие почему-то подумали.

2) В КРП изначально был конфликт между Губаревым и Стрелковым, 
который со временем лишь нарастал. И в нем скорее виноват Стрел-
ков, который сам предложил назначить Губарева председателем клу-
ба, но при этом планировал им руководить как марионеткой. Павлу, 
конечно, это не понравилось (это никому бы не понравилось). 

3) Многие из участников клуба (условные стрелковцы) вместо того, 
чтобы заниматься хоть каким-то делом, начали делить власть над пу-
стотой с самого начала. Ну то есть люди натурально видели себя едва 
ли не министрами в будущем фэнтезийном правительстве Стрелкова. 
Что, конечно, и смех, и грех.

4) Я лично неплохо знаком с Павлом. И не сомневаюсь в его искрен-
ности. Так что нет, его никто не подговорил разоблачать Стрелкова и 
это не заказуха.

5) Тем не менее, считаю, что выступать сейчас с подобными заявле-
ниями не очень разумно и точно не своевременно. Вот выйдет Стрел-
ков на свободу и тогда уже можно дебатировать. 

6) Полагаю, что Губарева переполнили эмоции, и он не смог их сдер-
жать. Зная ситуация в КРП изнутри, по-человечески прекрасно его по-
нимаю. Но политик/общественный деятель все же должен руковод-
ствоваться разумом, а не эмоциями. 

7) К нынешней избирательной кампании Стрелкова отношусь не-
гативно, как и к любому абсурду в общественно-политической жизни 
страны. 

8) Однако считаю, что Стрелков должен выйти на свободу, потому 

https://t.me/apwagner/17694
https://t.me/podled/10780
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что никаких преступлений он не совершал и не представляет никакой 
угрозы ни для общества, ни для государства

9) После уникального опыта участия в КРП лишний раз убедился, 
что не хочу заниматься публичной политикой (по крайней мере в та-
ком виде). 

10) Очень жаль, что красивый миф о Русской весне и ее лидерах се-
годня превращается в тыкву. Наверное, это и есть самое печальное во 
всей этой удивительной истории.

Владислав Угольный 🇷
«Красивый миф о Русской Весне» должен сдохнуть так же, как и кра-

сивый миф о 1993 году.
Русские должны быть народом реалистом.
Иначе они так и продолжат умирать в тупой бойне, Свят.
Сколько штыков у мифа о Русской Весне? Батальон, конечно, набе-

рётся. А дивизия?

Под лед
Про батальон - это крайне оптимистичное заявление. Просто ты в 

КРП пришел, когда уже по сути все развалилось. 
Что касается мифологии, то тут вопрос, как с ней работать. 
<...>
«Русская весна» в Донбассе имела все шансы стать чем-то подоб-

ным для нас (и для многих действительно стала). Теперь же все это 
действительно превращается в тыкву. 

В любом случае разрушать куда проще, чем строить.

Скурлатов live
РОД «Третья Сила» предлагает объявить врагами народа и иноаген-

тами «движение» , финансируемое  Западом, неких «жен» мобилизо-
ванных, предлагающих отозвать бойцов ВС РФ с фронта. Таких тварей 
следует отлавливать и на выбор - или отправлять в солнечный Мага-
дан лес валить, или устроить санитарками и художественными артист-
ками при наших военных героических подразделениях. Мы должны 
решительно бороться с изменниками и изменщицами Родины, а не 
разрешать таковым собираться на митинги и осквернять воздух при-
зывами к капитуляции нашей страны в Третьей мировой войне. Быть 
Добру!

МАРДАН
Иран: США столкнутся с проблемами, если сформируют коалицию 

в Красном море.
Тегеран настоятельно просит убрать руки от перегородивших изра-

ильским компаниям судоходство в Красном море хуситов. А то хуже 
будет. И не только израильским компаниям, а вообще всем.

https://t.me/zola_of_renovation/6649
https://t.me/podled/10781
https://t.me/skurlatovlive/12261
https://t.me/mardanaka/17845
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МАРДАН
Эрдоган и турецкие несушки спешат на помощь. 
Куриные яйца прибавили в цене 4,55% против 4,23% неделей ра-

нее, а с начала года подорожали на 46,18% — Росстат
Турция готова дать России свои яйца – глава турецкого Союза яиц.

Царьград ТВ
«Украина и Молдавия вне очереди, Грузии приготовиться»: ЕС опять 

подвинул Турцию
Эрдоган почти 20 лет обижается на то, что его страну не принима-

ют в Евросоюз. И вот новая пощёчина — в ЕС начинают переговоры о 
приёме Украины и Молдавии в сообщество. Грузия получит статус кан-
дидата на вступление. Ждут в союзе и другие страны.

МАРДАН
Орбан взял 10 миллиардов долларов. Красава

Логика Маркова
ЕС принял решение о начале переговоров с Украиной о вступлении 

Украины в ЕС. И Молдавией. Грузия стала кандидатом в члены ЕС. Вен-
грия не наложила вето. Это вето у Венгрии руководство ЕС банально 
купили за 10 миллиардов долларов.

Турция ведет переговоры о вступлении в ЕЭС  - ЕС более 40 лет.
Здесь уместно вспомнить гениальную формулу Черномырдина про 

членство Украины в ЕС. 
- когда Украина будет членом ЕС? 
- сразу после Турции.
- а когда Турция?
- а Турция никогда.  
Переговоры это просто организационная форма постоянного фи-

нансирования войны на Украине против России из бюджета ЕС, а не 
США.

МАРДАН
Евросоюз смачно плюнул в сторону Турции.
Турки с 1987 года стоят у запертых дверей брюссельского дома тер-

пимости. 
Похоже, что теперь без шансов.

Логика Маркова
Евросоюз это враг России. А на Украине у власти незаконный ре-

прессивный режим, ведущий теракты против России. Поэтому пере-
говоры ЕС с Украиной о вступлении в ЕС это враждебная России ак-

https://t.me/mardanaka/17826
https://t.me/tsargradtv/65357
https://t.me/mardanaka/17849
https://t.me/logikamarkova/9437
https://t.me/mardanaka/17852
https://t.me/logikamarkova/9440
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ция. Ни о каком уважении таких переговоров Россией не может быть 
и речи. Все результаты этих переговоров незаконны.

AGDchan
Говорят, к элегантному костюму тройка больше всего подходит ко-

соворотка. Русские должны одеваться как русские. Хотя бы что-то рус-
ское, но должно быть в костюме каждого.

AGDchan
Борода, хоровод, сарафан + квантовый компьютер из Сарова и во-

дородный двигатель. Наше будущее.

AGDchan
Вот образец- «О воздушном летании в России с 906 лета по Р. X.» 

Сулакадзева прекрасный текст «о неретце Крякутном». Русские лета-
ли по небу всегда.

AGDchan
Последнего русского авиатора опричники сбили над Александров-

ской слободой в XVI веке. Он взлетел с колокольни. Чадаев правильно 
заметил, что первые русский БПЛА использовала княгиня Ольга, по-
слав подоженных голубей на головы восставших древлян.

AGDchan
А первым танком в истории был Гуляй-город.

Царьград ТВ
Кока-кола и немножко нервно. Русский бойкот подорвёт экономи-

ку США. Но потом
Импортозамещение невозможно без сознательного отказа рядо-

вых потребителей от товаров из недружественных стран. Прежде все-
го американских. Только вот незадача. В наших магазинах американ-
ских-то товаров почитай что и нет. А что же делать?

https://t.me/Agdchan/13044
https://t.me/Agdchan/13045
https://t.me/Agdchan/13046
https://t.me/Agdchan/13047
https://t.me/Agdchan/13048
https://t.me/tsargradtv/65228
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ПЯТНАДЦАТОЕ ДЕКАБРЯ

Сегодня:
• Покой и Уверенность: послесловие,
• «Прямая линия» ударила по противнику сильнее, чем все раке-

ты РВСН,
• Кто сможет выполнить распоряжение Путина о проведении 

конкурентной президентской кампании, получит бонус политиче-
ского долголетия,

• Положение на фронте: везде победы, но нам не стоит петь пес-
ни о победах, пока самих побед еще нет,

• Про закарпатского депутата с гранатой,
• Еврошапито приняло решение о начале процедуры вступления 

Украины в ЕС: вся нелепость ситуации понятна даже уборщицам Ев-
ропарламента,

• Безобразное поведение Японии,
• Здравый смысл у поляков?
• Враги в Ленте.ру назвали подлое террористическое убийство 

Татарского «ликвидацией»,
• Победа Русского мира над литературными гастарбайтерами 

Чхартишвили и Зильбертрудом: у России появилось два новых союз-
ника - Вован и Лексус,

• Банк России продолжает неукоснительно выполнять указания 
вашингтонских финансовых организаций по уничтожению россий-
ской экономики: ставка поднята до 16%

Старовойтов о политике
Прямая линия президента выполнила свою главную задачу: сняла 

нервозность по поводу ожиданий перемен. Было заявлено, что курс 
продолжается и рулем никто дергать не будет. 

По всем принципиальным вопросам, которые беспокоят общество: 
мобилизации, СВО, абортам, мигрантам, отношению к оппозиции, по-
литическим и личным свободам, были даны консервативные ответы, 
которые должны были продемонстрировать умеренную личную по-
зицию Путина в рамках образа «Уверенный лидер нации». Эти ответы 
могли показаться ожидаемыми, но именно такой стиль соответству-
ет главному электоральному запросу: на защиту, заботу и предсказу-
емость власти. Потому что запрос на перемены, хоть кажется ярче и 
звучит громче, но это все же электоральная периферия, удел полити-
ческих меньшинств. Ядро же избирателей, большинство, хочет одно-
го: уверенности, что завтра не будет хуже, чем сегодня. И эту уверен-
ность президент (и основной кандидат на будущих выборах) и транс-
лировал на протяжении четыре часов.

Юрий Баранчик
Не всё лучезарно, это каждому заметно, но психологически итоги 

https://t.me/sstarovoytov/913
https://t.me/wisedruidd/6931
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«Прямой линии» в этом году поменяли вектор. Россия больше не в ре-
жиме пожара, всё под контролем, без аврала. Главные задачи, стоя-
щие перед страной, президент видит, и они будут решены. И важней-
шая из них – победа в СВО.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Наверное самой важный вывод из вчерашнего обращения прези-

дента макрополитический: Путин уверен в себе, чувствует, что побеж-
дает, политическая система построенная им выдержала внешние и вну-
тренние вызовы и продолжает быть мощным международным субъ-
ектом. Все остальное - детали.

Логика Маркова
«Ситуация, без всякого сомнения, будет улучшаться, я очень на это 

надеюсь»
Владимир Путин, Президент Российской Федерации
Лозунг прямой линии. И та мысль, которая,осталась в голове у граж-

дан России.

Marina Akhmedova
Вчера Президент Путин завершил свое общение с журналистами и 

гражданами короткой и простой фразой
«надо верить в великий русский (российский) народ. В этой вере – 

залог успеха в возрождении, в становлении и развитии России»
тут не отнять и не прибавить
Россия это великий русский народ, а также другие великие народы 

предки и старейшины которых приняли каждый  в свое время реше-
ние опереться, положиться на русский народ

русские вперед - это клич ко всем гражданам России и даже шире.
Клич ко всему миру, который устал от всех происходящих извраще-

ний над человеческой природой и особенно душой.
Я призываю всех русских, считающих себя русскими, просто росси-

ян отложить все распри и объединиться под этим знаменем «Русские 
вперед!»

Все мы вне зависимости от происхождения, вероисповедания, имен 
и фамилией живем и работаем с одной целью - величия нашей Роди-
ны и благоденствия ее жителей.

А если нет, то берегитесь
Русские вперед!

Умный еврей при губернаторе
Между тем, вчерашняя прямая линия с президентом так сильно уда-

рила по противнику, как не смогли бы все ракеты РВСН. От блумбер-
га до блогов политических эмигрнатов они исходят совершенно вос-
хитительной бессильной ненавистью. И уже публикуют якобы планы 

https://t.me/zhivoff/12069
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нашего командования - по захвату Харькова, Днепропетровска и За-
порожья в следующие годы войны. Их бы устами да виски бы пить, 
ей-Богу. 

Политджойстик/Politjoystic
Президент Путин: избирательная кампания в России должна прой-

ти на конкурентной основе.
...
То есть, нам стоит ожидать неинерционной кампании. И конкурент-

ность должна подтвердить главное - легитимность избрания главы Рос-
сии. Задача непростая, но те, кто обеспечат эту самую конкурентность, 
получат бонусы политического долголетия. 

...
Мудро.

Логика Маркова
Военная логика. Главные факты последней недели.
1. Везде армия России наступает.
2. Везде ВСУ перешли к обороне.
3. Везде наступление армии России очень медленное. Прогрыза-

ние. 
4. Везде при тактических успехах армии России стратегическое и 

даже оперативное положение неизменно.
5.. ВСУ резко снизило расход артснарядов. Это становится одним из 

важнейших факторов.
6. Количество сдающихся в плен из ВСУ увеличивается. Условно с 10 

в день до 20 в день.

Образ будущего
Авдеевка зачищена на 80%, Марьинка на 100%. Всё под российским 

контролем.
Работино полностью под нашим огнем. 
Бахмутское направление с тактическими успехами при колоссаль-

ных потерях ВСУ. Уже чувствуется дефицит боеприпасов у ВСУ и очень 
аккуратное использование западной техники.

ZERGULIO
АВДЕЕВСКИЙ УКРЕПРАЙОН УСЕЯН ТРУПАМИ ВСУ
Наши бойцы с мест сообщают : «Наше наступление идёт полным 

ходом, у противника огромные потери в живой силе. Враг бежит, бро-
сая свои позиции вместе с НАТОвской техникой. Но мы скоро замкнём 
котёл и возьмём ВСЮ группировку ВСУ в кольцо!»

Эксклюзивные кадры участи бегущих ВСУшников опубликованы в 
Telegram канале «NЕ.САХАР». Кадры максимально тяжелые, от тел ВСУ 
не осталось и мокрого места.

https://t.me/politjoystic/35610
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ЖИВОВ Z 🇷🇷
Евгений Поддубный сделал обзор текущей ситуации на фронте. Сре-

ди того, с чем я безусловно согласен:
- нам не стоит петь песни о победах, пока самих побед еще нет;
- нам не стоит расчитывать, что Украину оставят без денег/оружия.
Нам надо полагаться только на свои силы, на свои возможности, не 

оглядываясь на проблемы Украины.
Что касается роста уровня боевой культуры, я бы сказал так: там где 

есть опытные офицеры, полностью понимающие современную вой-
ну, уровень боевой культуры растет. Обучающих программ, в том чис-
ле на новые средства ведения боя действительно стало много. Ини-
циативные старшие офицеры создают эффективные подразделения, 
развивают военную науку, совершенствуют тактику и тд.

Но справедливости ради, наша армия и в 2022 году была в отлич-
ной форме во всем, кроме связи. А опытный сержантско-офицерский 
состав был способен выполнять самые сложные наступательные за-
дачи. Каша начиналась тогда, когда в дело вмешивалась политика.

Что касается противника, то он действительно по-прежнему сохра-
няет боеспособность. Наступать успешно он не может, но обороняет-
ся хорошо.

Прежде Залужный рассказывал, что для «победы над русскими» 
ему нужна вундервафля. Нам никакие внудервафли не нужны. У нас 
они есть, их надо довести до крупной серии, а победа придет вслед 
за качественным скачком в организации связи и боевого управления. 
Победа обязательно придет.

Но над ней надо усердно работать.

Политджойстик/Politjoystic
О как. Иноагент и запрещенец у нас Арестович заявил о создании 

«представительного органа» за пределами Украины, который смог бы 
противодействовать киевской власти.

ЖИВОВ Z
На Украине местный депутат решил хозяйственный спор с други-

ми избранниками путем подрыва трех гранат. Обращает на себя вни-
мание тот факт, что депутат даже не пытался укрыться от последствий 
взрыва, просто стоял и ждал когда все, включая него, умрут.

Олег Царёв
Появилось полное видео подрыва гранат закарпатским депутатом 

и первых секунд после этого.
На кадрах видно, что мужчина зашел в кабинет, где шло заседание, 

через несколько секунд он достал гранаты из карманов и кинул их на 
пол. Дальше прозвучали взрывы.

Гранаты взорвал депутат Сергей Батрин от партии «Слуга народа».

https://t.me/zhivoff/12074
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Граната на черном рынке в Украине стоит около пяти долларов в эк-
виваленте.

[ЧеКа]
По информации украинских СМИ, теракт во время заседании Ке-

рецковского сельского совета совершил депутат от партии Зеленского 
«Слуга народа» Сергей Батрин.

Будь проклят палач Прикарпатья, хрипатая сволочь Зеленский!
Партия кривого ублюдка Зеленского принялась мучить этнических 

венгров и русинов Прикарпатья терактами и людоедской мобилиза-
цией. До этого она мучила русских Донбасса. Какой народ следующим 
будет принимать мучения от партии мерзкого зелёного карлика? 😎😎

Олег Царёв
Саммит лидеров ЕС принял решение о начале переговоров с Укра-

иной по вступлению в Евросоюз. И это выглядит скорее неожиданно-
стью. Зеленского на этом мероприятии не было, и его отсутствие каза-
лось сигналом негативного для Киева решения. Да и венгерский пре-
мьер Орбан по приезде в Брюссель сказал, что не время обсуждать 
этот вопрос. Однако в итоге Венгрия не ветировала решение — Орбан 
просто вышел из зала в момент голосования. И это объяснимо — пря-
мо перед саммитом Венгрии выделили €10 млрд. Это примерно треть 
суммы, положенной стране из бюджета ЕС. Ранее они были заморо-
жены под предлогом ущемления демократии правительством Орба-
на. 

   Куда важнее, что венгерский премьер сдержал другое свое сло-
во и наложил вето на решение о выделении Киеву финансовой помо-
щи. Надо понимать, что переговоры о вхождении в ЕС длятся годами, 
а деньги необходимы Украине уже сейчас. Тем более, что речь шла о 
50 миллиардах евро на 2024-2027 годы. 

Лидеры ЕС собираются вернуться к этому вопросу на следующему 
саммите в будущем марте. Но принять решение будет еще труднее 
поскольку к тому моменту в Нидерландах будет новое правительство, 
сформированное по итогам ноябрьских выборов, где победили евро-
скептики.

Сложно представить, что Украина совсем лишится помощи из Евро-
пы. Просто ее пока будут оказывать из национальных бюджетов. Од-
нако объем этой поддержки сейчас предвидеть сложно.

  А за океаном палата представителей Конгресса перенесла вопрос 
о помощи Украине на будущий год. Конгрессмены отказались на неде-
лю продлить работу и ушли на рождественские каникулы. Зато под за-
навес приняли резолюцию по расследованию в отношении Джо Бай-
дена в рамках процесса импичмента. Вряд ли президента США отстра-
нят от должности. Но в нашем контексте важно, что в центре обви-
нений — содействие Байдена-старшего Байдену-младшему в разных 
нечистых делах, большая часть которых совершалась на Украине. На-
помню, что активнее всего за расследование дел Хантера Байдена на 

https://t.me/cheka_noteZ/1543
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Украине выступали депутаты Андрей Деркач и Александр Дубинский. 
А вскоре после избрания Байдена президентом они стали объектами 
репрессивных действий Киева. И вполне возможно обнаружатся до-
казательства того, что эти преследования велись по указанию из Ва-
шингтона.

Зеленский же вместо Брюсселя неожиданно прилетел в штаб-квар-
тиру американского военного командования в Европе и Африке в не-
мецком Висбадене, где встретился с тремя генералами: главкомом 
НАТО в Европе Каволи, командующим армией США в Европе и Афри-
ке Уильямсом и главой Группы содействия безопасности Украины Агу-
то. Последний недавно стал смотрящим от Пентагона по Украине. Что 
обсуждалось на встрече неизвестно, но как раз вчера бывший помощ-
ник зама министра обороны США Брайен написал в гонконгской Asia 
Times, что миссия Агуто  - убедить Зеленского заморозить конфликт. 

Возвращаясь к саммиту ЕС. Сегодня Зеленскому не дали денег, но 
пообещали включение в ЕС. Это все равно, что его дружески похлопа-
ли по плечу, даже потрепали по щеке. Но в реальной помощи отказа-
ли. Причем и европейцы, и американцы. Это означает большие про-
блемы для режима Зеленского.

И наконец о «Киевстаре». На третьи сутки после хакерской атаки 
работа крупнейшего мобильного провайдера восстановлена лишь ча-
стично. Голосовая связь работает, однако мобильный интернет поя-
вился лишь в Ивано-Франковской области. Как сказал президент «Ки-
евстара» Комаров, восстановление этой услуги начинается с западной 
Украины и осторожно.

Политджойстик/Politjoystic
Вчера на саммите глав Европы приняли решение начать процедуру 

вступления в ЕС Украины. Число маркетинговый ход. Денег не дали, 
но зато приголубили. И подтолкнули к поиску мира с Россией. 

…
В чем особенность процедуры: надо привести в соответствие все 

законы и техрегламенты. Надо согласиться с правилами производства 
(особенно экологическими) и торговли. Надо вернуть демократиче-
скую атмосферу и независимые СМИ, изменить законодательство в 
части прав человека. Требуется изменить систему судов и антикорруп-
ционных институтов. Это годы работы. И самое главное - необходимо 
прекратить военные действия, определить границы и провести сво-
бодные выборы. 

…
Кто-то верит, что нынешняя элита Украины готова все это сделать, 

потерять  контроль и собственность ради вступления в ЕС?

МАРДАН
Еврошапито показывает фокусы. Утром, перед трюком с австрий-

ским канцлером, глава ФРГ Шольц предложил премьеру Венгрии Вик-
тору Орбану покинуть помещение и сходить за кофе, пока остальные 

https://t.me/politjoystic/35598
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страны ЕС в его отсутствие согласовывали начало переговоров с Укра-
иной о ее вступлении в союз. 

  «Сходите за кофе, возможно, вы выпьете кофе вне комнаты», – ска-
зал Шольц. 

 По правилам ЕС, отсутствие одного из лидеров при голосовании 
не мешает признать решение оставшихся единогласным, а Орбан по-
том честно сможет сказать, что не голосовал за начало переговоров о 
членстве Украины. 

 Традиционное европейское законотворчество приобретает вид де-
шевого циркового представления. Хотя эти клоуны решают судьбы це-
лого континента.

Объясняет Readovka
Можно и поболтать: ЕС согласился начать переговоры о членстве 

Украины
«Шокирующая победа Киева» (не сарказм – реальный заголовок 

Reuters) заключается в том, что евробюрократы милостиво согласи-
лись просто допустить разговоры о вступлении незалежной в ЕС. Ни-
каких чётких сроков, «дорожных карт» и чего бы то ни было ещё. Про-
сто морковка для доверчивого украинского ослика.

МАРДАН
Евросоюз согласовал 12-й пакет международных санкций против 

России. Против принятия ограничений в этой редакции активно вы-
ступала Австрия, поэтому парламентариям пришлось дождаться ког-
да австрийский канцлер Карл Нехаммер вышел из зала, и принять па-
кет санкций без него. 

 Нехаммер вышел, чтобы якобы обсудить с главой Еврокомиссии Ур-
сулой фон дер Ляйен вступление Румынии и Болгарии в Шенгенскую 
зону. Евробюрократы назвали произошедшее случайным совпадени-
ем. 

 Вся нелепость ситуации понятна даже уборщицам Европарламен-
та. Скоро все голосования по санкциям будут проходить в местной ку-
рилке.

Русский инженер
Хорошая подборка видео для граждан Украины, которые верят что 

Америка стронг. Вот предыдущие наивные верующие, в Сайгоне и Ка-
буле. Они не дадут соврать, что были крайне разочарованы в гегемо-
не и несколько переживали за свою шкуру, столкнувшись с реально-
стью после длительного пребывания в мире иллюзий.

 Оказалось что для гегемона они лишь инструмент, причем не особо 
ценный, когда пришла пора фиксировать издержки и списывать убыт-
ки. Ничего личного, просто бизнес.

Александр Ходаковский

https://t.me/readovkaru/5260
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За разговорами о военных обстоятельствах, о вступлении Украины 
в ЕС, об оказании или не оказании военной и финансовой помощи 
как-то уходит из поля зрения главное: Украина потеряла часть терри-
торий, и ей придётся с этим жить. Пора уже начинать осознавать, что 
текущее положение временное только по одной причине: ситуация 
для Украины может ещё более усугубиться, и тогда под нашим кон-
тролем окажутся новые территории. Так что временным может быть 
только подконтрольный ареал, но не сам факт - Украина больше не в 
прежних границах. 

На что тогда уповать? Как поднимать дух, когда постепенно прихо-
дит примирение с потерей, а в голову всё громче начинает стучаться 
простая мысль: сопротивление только усугубляет ситуацию, и лучше 
уж смириться с очевидным и перестать терзать своё обессилевшее 
тело. Да, сейчас начался конфликт мотиваций: маховик, раскручен-
ный во имя «ни пяди родной земли врагу», ещё крутится, - а вот мозг 
уже понимает не просто тщетность, но пагубность этого вращения. 

У Украины остаётся одна надежда - развал самой России. Уже можно 
говорить о том, что Украина проиграла войну на поле боя, хотя раска-
ты ещё гремят, - но только этим война не ограничивается: наши «пар-
тнёры»  умеют играть вдолгую. Поэтому в скором времени мы увидим 
переход от одной методики к другой - давно уже отработанной, но на 
время утратившей актуальность. Каждый негативный фактор будет за-
ботливо поднят и подброшен в огонь с целью разжечь костер до та-
ких пределов, пока он не перерастёт в пожар. Наша же задача - очень 
внимательно начинать смотреть не только на тех, кто играет с огнем, 
но и на «легковоспламенимые материалы»: сколько ни забирай у де-
тей спички, а всё равно найдётся кто-нибудь, кто чиркнет.

Национальный Z Курс
Республиканцы «взяли в заложники» критическую помощь Украи-

не.  Об этом заявил шишка из  Белого дома Джон Кирби, говоря об 
уходе палаты представителей на каникулы без согласования запроса 
помощи Киеву.

Как заявил Кирби, Владимир Путин говорил на прямой линии о том, 
что конфликт вокруг Украины не разрешится и мира не будет, пока РФ 
не достигнет своих целей. «Мы все знаем, что это значит».

«Я надеюсь, что те республиканцы из палаты представителей, ко-
торые месяцами держат в заложниках критическую помощь Украине, 
услышали послание Путина ясно и отчетливо. Вместо этого они уходят 
на каникулы», — добавил он.

Кирби также отметил, что помощь Киеву нужна сейчас, а не после 
«праздничного гоголя-моголя», ведь Россия «ищет возможности пере-
делать текущий мировой порядок, чтобы создать благоприятный для 
её репрессивной модели автократии».

Официальные лица США в открытую говорят, что битва России идёт 
против их колониального устройства мира, в которой они воюют рука-
ми Украины, и уверенность Путина в нашей общей победе над имен-

https://t.me/nationkurs/29390
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но американской гегемонией их заставляет нервничать, а нерастороп-
ность и расслабленность коллег — злит.

А злого врага со сдающими нервами, который начнёт делать ошиб-
ки, победить будет легче, сожрите там друг друга, merry christmas

Друид
Суд оставил в СИЗО журналиста Эвана Гершковича до 30 января 2024 

года, но, скорее всего, сидеть ему придется больше. На пресс-конфе-
ренции президент России ответил коллеге Э. Гершковича по The New 
York Times о том, что обмены с США возможны, а условия до так на-
зываемых «партнёров» доведены. Это означает, что Россия, несмотря 
на то, что Э. Гершкович нарушил российский закон, готова при опреде-
лённых условиях обменять его и Пола Уилана.

Есть мнение, что российское руководство хочет в обмен Вадима Кра-
сикова, который сидит в Германии за убийство признанного в России 
террористом чеченского полевого командира Зелимхана Хангошви-
ли. Эти слухи и спекуляции комментировать не хочется, их специаль-
но разгоняют для дискредитации России. Но так называемые «запад-
ные партнёры» должны понимать, что люди, которые призывали или 
что-то делали для развала страны, сепаратизма с оружием в руках, – 
они на особом контроле.

В целом же, обменный фонд у России большой. Если хотят западни-
ки менять – с ними поговорят. Но обмены будут на условиях России. 
В США это уже поняли и лают по этому поводу не слишком активно. 
Поэтому Э. Гершковичу, вполне возможно, придётся посидеть ещё лет 
5-10. Это тоже не исключено, хотя, возможно, его обменяют раньше и 
он уедет из России и никогда больше сюда не приедет.

Логика Маркова
США. Американская элита начала готовиться к победе Дональда 

Трампа. Этот вывод можно сделать из казалось бы очень странного 
решения Конгресса США. Он запретил президенту выходить из НАТО 
без согласия Конгресса. То есть они понимают, что очень вероятно, что 
Трамп опять победит на выборах и станет президентом. И боятся, что 
он выйдет из НАТО. Поэтому заранее блокируют это решение Трампа.

Русский тарантасъ
Приятно посмотреть - американскую авианосную группу «вытесня-

ют» из Персидского залива иранские катера. Опять, дроны по 45 тыр 
против танков 15 миллионов евро. Кстати, в свое время я сунулся по-
читать про «москитный» иранский флот... Это был 2017 год, когда ДНР 
на Азове пыталась замутить нечто подобное, я даже гонял с ними на 
учения...Так вот. Никакой внятной информации про иранский «москит-
ный» флот в интернете нет. Так, обрывки. Из чего делается любопыт-
ный вывод - тема рабочая, Иран ее бережет и не светит. Результат на 
видео.

https://t.me/wisedruidd/6929
https://t.me/logikamarkova/9451
https://t.me/DmitriySteshin/9617
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МАРДАН
Возмутительно, что у йеменских хуситов нет беспилотных катеров с 

взрывчаткой против американского флота.

МАРДАН
Япония ввела новый пакет санкций против 57 компаний из России 

и 27 из Белоруссии.
Под персональные санкции попали несколько наших генералов и 

начальник главного штаба сухопутных войск Александр Лапин. Отдель-
но назван список для лиц, связанных с Крымом и новыми регионам.

После того как США сбросили на японцев атомную бомбу они пере-
стали быть самостоятельной нацией. О чём мы с прискорбием и сооб-
щаем.

ZERGULIO🇷🇷
😎😎 Польские власти откажутся от версий о вине России в катастрофе

самолета Ту-154 под Смоленском, в которой погиб президент респу-
блики Лех Качиньский. Время теорий заговора и лжи прошло, а госу-
дарство уже честно объяснило, что тогда произошло. Рапорт министра 
Ежи Миллера подробно объяснил причины той страшной катастрофы 
— честным, комплексным и глубоким образом (с) министр внутрен-
них дел Польши Марчин Кервиньский

😎😎 Польская комиссия по расследованию смоленской катастрофы
лгала и тратила не по назначению государственные деньги (с) замгла-
вы Минобороны Польши

😎😎 Комиссия по повторному расследованию смоленской катастро-
фы Ту-154 ликвидируется (с) министр обороны Польши

Да бросьте. Польша и здравый смысл? Не верю.

Роман Алехин
Товарищ ZERGULIO, а если все это не про здравый смысл, а про пункт 

будущего мирного договора, котором Польша получает часть запад-
ных областей Украины? На все сегодняшние движения в сторону пре-
кращения войны сейчас, пожалуй, уже пора смотреть с позиций: а что 
они захотят за прекращение финансирования убийства русских рус-
скими? У Польши вполне конкретный интерес. У республиканцев США 
- тоже. А Европа поняла, что с каждым месяцем, а тем более годом, 
она проигрывает в мировой конкуренции и США, и Китаю, превраща-
ясь в какое-то воспоминание о величии. 

Так что, не удивляемся такому резкому развороту, а думаем о том, 
ради какого бонуса они это делают. 

Что касается Украины, то здесь остаётся надеяться на ускорение про-
буждения жителей этой по недоразумению страны. По внешним дви-
жения все больше вырисовывается её распад или исчезновение.

МАРДАН

https://t.me/mardanaka/17878
https://t.me/mardanaka/17862
https://t.me/SergeyKolyasnikov/54743
https://t.me/Alekhin_Telega/8997
https://t.me/mardanaka/17870
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Польские власти решили отказаться от версии, что Россия винова-
та в катастрофе самолета Ту-154 под Смоленском и гибели президен-
та Качиньского.  

 Теперь хотят все свалить на бывшего главу Минобороны ярого ру-
софоба Антона Мачеревича – «время теорий заговора и лжи Мачере-
вича закончилось». Якобы, польская комиссия по расследованию смо-
ленской катастрофы лгала и тратила не по назначению государствен-
ные деньги.

 И тут мы выходим и говорим: «Да, это мы завалили Качиньского».
И все такие в шоке и не знают, что делать. И в Европе - внутриполи-

тический кризис.

Книга Носовича
Едва ли не первым своим решением новое правительство Польши 

во главе со старым премьером Дональдом Туском ликвидировало ко-
миссию по расследованию причин крушения самолёта президента 
Леха Качиньского под Смоленском. Это показатель того, какую фун-
даментальную роль играет Россия не только во внешней, но и во вну-
тренней политике Польши. В случае внутренней политики Россия не 
настоящая, а фантомная. Адепты близнецов Качиньских 13 лет изво-
дили Туска конспирологией о том, что он сговорился с Путиным и зака-
зал ФСБ России убийство польского президента. Можно представить, 
что чувствовал Туск все эти годы, если первым делом по возвращении 
во власть отменил официальную свистопляску по этому поводу

Кстати, по поводу самолёта президента Качиньского ко мне уже об-
ратились калининградские СМИ с вопросом: не означает ли офици-
альное закрытие этой темы стремление нового польского правитель-
ства к нормализации отношений с Россией? Всё понимаю: в Бедрон-
ку хочется и по миру летать через Гданьск. Но тоска по былым обыва-
тельским радостям - это же не основание обманывать самих себя и не 
видеть ситуацию в соседней стране объективно. 

Крушение президента Качиньского - это важнейшее поле битвы 
«польско-польской войны». Ближайшие соратники усопшего во гла-
ве с его однояйцевым братом сформировали за эти годы так называ-
емую «секту смоленской берёзы». Секту скрепляет слепая вера в то, 
что оную берёзу высадила ФСБ, иначе бы самолёт президента Польши 
за неё при посадке не зацепился. 80% поляков по всем опросам при 
упоминании этой темы раздраженно отмахиваются, прыскают в ладо-
шку или стучат себе кулаком по лбу. На высшим уровне последним на 
моей памяти, кто на полном серьёзе качал тему, что Лех Качиньский 
пал жертвой злодейского сговора Дональда Туска с Владимиром Пу-
тиным, был сумасшедший экс-министр обороны Мацеревич, которо-
го пришлось увольнять, несмотря на близость к Ярославу Качиньско-
му, когда он окончательно поехал кукухой. Тем не менее, по понятным 
причинам политической борьбы, позорный для Польши сюжет с рас-
следованием «истинных причин» катастрофы под Смоленском прави-
тельство ПиС до последнего не закрывало. 

https://t.me/nosovichchannel/2760
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Россия как таковая в этой истории не интересует ни Туска, ни Качинь-
ского, ни их миньонов. Для них она просто пугало и инструмент грыз-
ни между собой. К России у правительства Туска будут совсем другие 
сигналы. В частности, по Калининграду

Юрий Баранчик
В Польше вводят в строй американскую базу ПРО
Она будет введена в эксплуатацию 15 декабря в польском местечке 

Редзиково в 165 километрах от границы России.
Как заявил в парламенте польский премьер Матеуш Моравецкий, 

информацию об этом передали из Пентагона.
В НАТО настаивают, что объект предназначен для перехвата балли-

стических ракет в случае пусков с территории Ирана.
Но мы то знаем, против кого будет действовать новая база. Как зна-

ем и то, что против «Кинжала» она бессильна.
А вообще представьте какой бред несут западные «не партнеры», 

только в обратную сторону:
В Мексике вводят в строй российскую базу ПРО
Она будет введена в эксплуатацию в мексиканском местечке Пьед-

рас Неграс в 213 километрах от границы США.
В ОДКБ настаивают, что объект предназначен для перехвата балли-

стических ракет в случае пусков с территории Бразилии.

Логика Маркова
Лента.ру вызвала возмущение активной части российского обще-

ства своей публикацией про теракт, где они несколько раз назвали те-
ракт и убийство Владлена Татарского «ликвидацией», тем самым по-
вторив подход и нарратив собственно террористов СБУ и ГУР МО Укра-
ины.

Многие возмущаются, что после даже полутора лет СВО в СМИ, под 
крылом государственных чиновников, по прежнему процветает «пя-
тая колонна», которая ненавидит Россию и мечтает помочь в уничто-
жении России. 

Правильно: проанализировать это случайная статья или это систе-
ма. И это нужно сделать не только в отношении журналиста. Это нуж-
но

1. Журналист.
2. Редактор отдела.
3. Зам, курируюший отдел. 
4. Главный редактор.
5. Глава холдинга.
6. Куратор от власти, кто их крышует. 
Всю цепочку надо посмотреть. Это на полдня работы. После этого 

принять решение и рассказать обществу.
Вот это называется политическая работа.

https://t.me/barantchik/13946
https://t.me/logikamarkova/9452
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Сделать это могут в холдинге в который входит Лента.ру, в АПРФ, в 
ЕР, ОНФ. А могут не сделать никто. Потому что отвыкли от политиче-
ской работы. Посмотрим.

Дмитрий Конаныхин
Кто такие коллаборанты? Кто такие предатели? Чем они выделяют-

ся? Только тем, что делают ошибочные действия, думая, что спрята-
лись под анонимной маской своего издания. И, вот, посмотрите, как в 
Ленте работают любители ликвидировать русских добровольцев и пи-
сателей. Вы сможете заглянуть им в глаза? Они спрятались, они счита-
ют себя анонимными и поэтому неуязвимыми.

Но вы можете забыть о существовании этого издания и рассказать 
всем своим знакомым, что в Ленте.ру работают анонимные  любите-
ли ликвидации русских добровольцев и писателей. 

Просто расскажите всем, кого знаете.

Юрист на Югах
Есть такая статья в Уголовном Кодексе под номером 205.2 «Публич-

ные призывы к осуществлению террористической деятельности, пу-
бличное оправдание терроризма или пропаганда терроризма»

Так вот, в части 2 этой статьи мы читаем, что «публичное оправ-
дание терроризма с использованием средств массовой информации 
либо электронных или информационно-телекоммуникационных се-
тей, в том числе сети «Интернет», - наказываются штрафом в размере 
от трехсот тысяч до одного миллиона рублей или в размере заработ-
ной платы или иного дохода осужденного за период от трех до пяти 
лет либо лишением свободы на срок от пяти до семи лет с лишени-
ем права занимать определенные должности или заниматься опре-
деленной деятельностью на срок до пяти лет».

Есть еще примечание, что «В настоящей статье под публичным 
оправданием терроризма понимается публичное заявление о призна-
нии идеологии и практики терроризма правильными, нуждающими-
ся в поддержке и подражании». 

Термин «ликвидация» в отношении человека имеет следующее зна-
чение - «Ликвидация человека — это юридический термин, который 
означает принудительное прекращение его жизни по решению со-
ответствующих органов власти или силовых структур. Такое решение 
принимается только в исключительных случаях, когда необходимо за-
щитить общественную безопасность»

Владлен был убит в результате спецоперации ГУР. Это с гордостью 
сообщили сами украинцы. Он представлял общественную опасность 
для властей украины. 

Таким образом, издание «Лента» руководствуется украинской трак-
товкой событий, которые открыто заявляют о проводимом на терри-
тории России терроре и попытках уничтожить Российских политиков и 
общественников. 

Является ли это составом статьи 205.2 УК РФ, по-моему, является 

https://t.me/grishkafilippov/16828
https://t.me/yurist_yug/708
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очевидным. Это пособники украинских террористов.

Логика Маркова
Издание АСТ решило остановить продажу книг Акунина и Быкова. 

Это известные писатели, ярые враги Путина и активно поддерживают 
войну против России и террористический режим на Украине. Решение 
принято видимо, после того, как Акунин и Быков опозорились в разго-
воре якобы с советниками Зеленского, а на самом деле с российскими 
пранкерами. Там они поддержали преступления против России. Пря-
мо в фашистских формулировках. 

Плохие люди? Да. Но книги запрещать не надо. Просто все и буду-
щие и прошлые  доходы от книг должны быть конфиксованы в помощь 
жертвам той политики террора, которую поддерживают аморальные 
пропагандисты войны и сторонники фашизма Акунин и Быков.

Ведь Акунин и Быков очень очень любят деньги - вот их и надо у них 
забрать. И отдать их жертвам.

Дмитрий Медведев
Всё-таки некоторые свалившие за кордон наши «литературные клас-

сики», выражаясь словами Михаила Булгакова, «самая гнусная мразь». 
Ну ладно, очень не любят «политический режим», выступают против 
решений государства. Это нормально, всем не угодишь, каждый име-
ет право на свою точку зрения. Но радоваться нанесению ударов по 
своей стране, желать гибели своим гражданам – это, знаете ли, совсем 
«запредел», это за гранью добра и зла. 

При этом они с радостью получают огромные гонорары за свои опу-
сы, за их издание и экранизацию в России, собранные за счёт плате-
жей тех самых людей, которых они открыто считают орками и кото-
рым желают смерти от украинских беспилотников. 

Поэтому самым страшным наказанием для них будет не разлука с 
Родиной, которую они продали, не утрата гражданства, которым они 
вообще не дорожат, а потеря бабла. Жаль, что не сделали этого рань-
ше, о чём мне довелось писать ещё год назад. Они ведь отнюдь не На-
боковы и вряд ли смогут писать на других языках, как на русском. 

Жизнь штука, увы, конечная. Пусть они проживут её вдали от той 
страны, где когда-то обрели популярность. Они ничтоже сумняшеся 
пишут, что, мол, вернутся как властители дум и снова будут в зените 
славы. Подобное возможно только в том случае, если наши люди со-
трут историческую память и предадут погибших за неё воинов. А это-
го не будет никогда. 

Так пусть литературные  выродки сдохнут от злобы на чужбине и ду-
мают сегодня о том, кто будет ухаживать за их могилами. Будет куда 
плюнуть.

Дюков. Историк-рационализатор
На что же теперь Акунин будет содержать свой замок в Нормандии? 

https://t.me/logikamarkova/9445
https://t.me/medvedev_telegram/422
https://t.me/historiographe/10505
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Неужели сократит помощь ВСУ?

Ефим Дикий: Вторая попытка
Вот да. Я сразу после пресловутого пранка тоже о судьбе замка за-

думался.  
Шато дю ФандорИн, понимашь.

Логика Маркова
Запрещать книги Акунина и Быкова нельзя. Потому что Россия сво-

бодная страна. И потому что в их книгах нет того прославления терро-
ра и войны против России, которым они опозорились в своих интер-
вью и разговорах. 

Нужно делать жестко, но современно. В каждую книгу вклеить ин-
формацию с разоблачением автора за поддержку фашистского режи-
ма на Украине и массовых убийство русских, - этим и опозорились оба 
автора.

И изъять все прошлые и будущие доходы в фонд жертв украинско-
го террористического режима, который оба дурачка поддерживают.

Холмогоров
Загадка. Абсолютно пустому и в силу этого довольно безопасному 

Вырыпаеву - 8 лет заочки.
Чхартишвили даже не иноагент.
Хотя загадки нет. Акунин это большой бизнес и большие деньги.
Но, кажется, у России теперь еще два союзника. Вован и Лексус.

Пётр Лундстрем
Слушайте, ну Вовану и Лексусу можно только респектовать, да?
Ребята занимались пранками в интернете, а теперь реально реша-

ют государственные задачи непрямыми методами и нетривиально.

Игорь Караулов
Метод, кстати, придумал Булат Шалвович Окуджава. 
«На хвастуна не нужен нож,
Ему немножко подпоёшь
И делай с ним что хошь».

Marina Akhmedova
Что ж, издательство «АСТ» сообщило о снятии с выпуска и продажи 

книг Акунина и Быкова. Причина - публичные заявления писателей.
Причина - эго. Не будь оно раздуто до того, чтобы верить в то, что 

вот сейчас им позвонит Зеленский, все бросит и позвонит, держали бы 
заветное за зубами. Но, нет, верят в то, что мир крутится вокруг них, а 
он и крутится, но сегодня - в обратную сторону.

https://t.me/EDikiy/1398
https://t.me/logikamarkova/9446
https://t.me/holmogortalks/31790
https://t.me/petrlundstrem/20298
https://t.me/karaulovnews/4770
https://t.me/Marinaslovo/7514
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Логика Маркова
Идея запрета книг Акунина и Быкова это какой то олд скул в стиле 

20 века. Отстой.
 Нужно делать в стиле 21 века. Это значит, - на всех хороших книгах 

Акунина просто поменять автора. Тем более что и Акунина ведь нет 
как человека. Это псевдоним. Да и там столько книг, что ясно, что их 
писал не Чхартишвили, а целая фабрика литературных негров. А Чхар-
тишвили просматривал, правил и ставил свое имя. 

 Ну вот на всех хороших книгах про Фандорина нужно поставить 
другой псевдоним. Арков, например. Или Иван Донбассов - Русский.

На всей его интересной серии по истории поставить псевдоним на-
пример Единский. Или Владимир Русский. А выбрать несколько самых 
слабых книг и оставить там авторство Акунин.

Вот это было бы в постмодернистском современном стиле 21 века! 
Ведь так и делают амеры и бриты  - смело переписывают историю 

как хотят. И нам нужно не плакаться, а бить в стиле 21 века.
Забрать авторство хороших книг и дать в хорошие руки. И деньги от 

их продажи в хорошие руки, - фонд помощи Донбассу. Смелее надо 
захватывать будущее, а не косплеить великий прошлый век. И через 5 
лет забудут уже этого Чхартишвили. А хорошие книги Владимира Рус-
ского и Ивана Донбасова все будут читать.

Надо применить к Акунину модную западную «культуру отмены».

Труба от качелей
Вот продажи книг Акунина с Быковым зачем-то запретили. Видимо, 

чтобы авторов лишить дохода.  Ну зачем так банально, когда нам сами 
европейцы пример подают и подсказывают?! Надо чтобы иноганеты 
работали на нас, также как доходы от замороженных наших активов в 
Европе конфискуют европейцы.

Вместо запрета на продажу книг, нужно направлять выручку от их 
продажи на помощь армии в СВО. И доходы остальных иноагентов 
туда же, благо некоторые из них остаются весьма популярными авто-
рами и исполнителями в разных жанрах. 

И прямо на танке писать: построен на авторские Макаревича, на 
Ланцете - с приветом от Акунина. Красиво же, согласитесь.

Можно даже целевые серии выпускать, к примеру, полное собра-
ние книг про Эраста Фандорина - выручка будет направлена на осво-
бождение Харькова.

Можно и на гуманитарные цели - реабилитация солдат и граждан-
ских жертв СВО. Восстановление домов в Белгородской области из вы-
ручки от продаж книг Акунина и ко финансировать.

Уверены, что европейцы на нашем месте именно так бы и поступи-
ли.

Что-то знаю / Павел Данилин

https://t.me/logikamarkova/9447
https://t.me/trubaotkacheley/873
https://t.me/ctotoznayu/5655
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Сергей Александрович Марков довольно глупо ерничает по поводу 
того, что издателями началось самоограничение продаж книг Акуни-
на и Быкова.

Я к Сергею Санычу отношусь очень позитивно, но тут он в своем 
ерничании, имхо, заходит за рамки. Что не нравится то? В свободной 
стране не должно быть защиты от моральных уродов и врагов? Долж-
на быть! Уберите книги из продажи. Накажите их рублем. Но не толь-
ко этих. Не только Акунина и Быкова.

Глуховский.
Эйдельман
Юзефович (мл)
Алексиевич
Улицкая...
Имя им легион. Но всех их надо убрать от кормушки в любом ее про-

явлении. Закрыть им возможность свободно приезжать в нашу стра-
ну. И уж тем более - влиять и воздействовать на нас с вами и на наших 
детей своими отравленными идейными интервенциями.

Дополните в комментариях список, я потом апгрейд сделаю.

Жанна Рябцева (прямо из Госдумы)
Обласканный в России и эту же Россию предавший писатель Дми-

трий Глуховский всплескивает руками, российские спецслужбы, види-
те ли, пытаются «уничтожить авторитет лидеров общественного мне-
ния» которые сбежали и влияют из-за рубежа на то самое мнение (ста-
рательно скрываясь от санитаров).

Ох уж эти российские спецслужбы. Кто, как не они, заставили того же 
Быкова болеть за взятие Украиной Мариуполя, обещать купить дроны 
для ВСУ и поддерживать убийство русских. И они же вынудили Быко-
ва назвать русских нацистами. А еще ранее - воспевать в своей книге 
Власова. 

Глуховский категорически отказывается понять, что нет больше ни-
какого «авторитета» и «лидеров общественного мнения» Глуховских, 
Быковых, Макаревичей, Акуниных и других. И «влияния» тоже ника-
кого нет. Причем дискредитировали себя эти граждане исключитель-
но сами. За что их можно поблагодарить, лучше никто не справился 
бы.

Захар Прилепин
Не, ну реально смешно.
«Спецслужбы развели Диму и Гришу-Борю».
Какие злые спецслужбы! 
А ваши спецслужбы, за которые вы болеете, Митя, взорвали моло-

дого философа Дашу и молодого писателя Владлена.
Ничего так разница?
Пранкеры всего лишь заставили ещё раз вслух сказать названых и 

не названых то, что они и так сто раз сказали до этого. Явить свое са-

https://t.me/ryabseva_zhanna/1136
https://t.me/zakharprilepin/20565
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мое настоящее лицо.
Теперь, как сообщает издательство АСТ, книги Быкова и Акунина сни-

мают с продаж.
Может, и зря. Мне понравилось предложение поэта Игоря Карау-

лова: целенаправленно закупать на 100 процентов продаж Акунина, 
Быкова и компании - дроны для российской армии. Чтоб и покупате-
ли это тоже знали. Брать и лепить наклейку: «Спасибо за помощь рус-
ским солдатам и офицерам, «Ахмату», «Спарте», «Оплоту» и «Родне»! 
Родина вас не забудет!»

И пусть бы сами Боря, Гриша и Люся снимали с продаж тогда свои 
книги. Если вдруг что-то не понравилось бы в этой прекрасной схеме.

Андрей Медведев
С книгами Акунина и Быкова всё будет также, как с ЛГБТ книжонкой 

для подростков «Лето в пионерском галстуке».
Книжные сети сначала делали вид, что не поняли или не услыша-

ли, и продолжали книгу выставлять на полки. А потом просто переве-
ли все продажи в онлайн-формат.

Сейчас сети будут распродавать оффлайн Акунина - не уберут же 
книги прямо моментально из магазинов - а потом они останутся на 
сайтах или в электронном виде.

И волки и овцы. Все в вантажах будут, как сказал бы герой какого-ни-
будь детектива. Будет дальше себе Акунин потихоньку русню ненави-
деть и ВСУ донатить.

Самое главное и самое нелепое, то, что позицию Акунина все зна-
ли давно. Годы назад всем все было понятно. Там каждая вторая кни-
га, которая как бы детектив, источяет тонкий аромат русофобии и пре-
зрения к «этой стране». 

Ну и отношение к Украине тоже было понятно.
И что? Почему годами было можно, а теперь стало нельзя?  Логика 

где? 
А её нет.

Холмогоров
На самом деле, конечно, чтобы появились и раскрылись патриоти-

ческие таланты - надо гнать ссаными тряпками Борисов Зильбертру-
дов и разгораживать пространство.

Пока есть Акунин ни АСТ, ни кто еще не закажет нам с Нориным 
«Историю России в 10 томах», хотя я отлично представляю себе такую 
книгу.

Норин
Ну допустим, Акунина запретили. Кто в этой нише вместо него? Я не 

обсуждаю, хорошо это или плохо, не намекаю, что зря, просто - кто?

https://t.me/MedvedevVesti/16153
https://t.me/holmogortalks/31794
https://t.me/norinea/1845
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Андрей Медведев
Да вот тот же Николай Свечин, например.
Очень годные исторические детективы. Его просто тусовочка не пу-

скала никуда особенно. Не давала ни площадок, ни простора. Не де-
лала из него лидера мнений.

Возможно потому, что Свечин просто хороший писатель, а не тщес-
лавный индюк.

Объясняет Readovka
Вместо Акунина: русским нужно создавать собственную культурную 

среду
После того, как иноагента Акунина изгнали из книготорговых сетей, 

возник вопрос о том, а кто его заменит в нише историко-авантюрно-
го романа. В качестве примера был упомянут Николай Свечин. О том, 
кто это такой, многие просто не в курсе. А он с середины нулевых пи-
шет.

И тут есть вроде бы очевидное объяснение: Свечина тусовочка за-
малчивала. Но у нас-то почему своей тусовочки нет? Чтоб со своими 
ярмарками, критиками (регулярно печатающимися), бложиками, пре-
миями. Это ведь вполне всё решаемо. 

Сыны Монархии
Акунин и Быков - это Чхартишвили и Зильбертруд по паспорту .
Гастарбайтеры от литературы )
Как могут что-то толковое писать люди, у которых русский не род-

ной ?) 
А Быков еще сына Шервудом назвал ) Прикиньте, Шервуд Зильбер-

труд 
А дочь назвал бы Ясная Поляна ?

ZERGULIO🇷🇷
Пример Акунина, Зильбертруда, Пугачевой, Галкина, Слепакова и 

другой гнили, мгновенно предавшей Россию, кормившую их десяти-
летиями, наглядно показал, что стране нужны принципиально иные 
моральные ориентиры и лидеры мнений. 

И они должны быть из числа сотен тысяч людей, сражающихся се-
годня в зоне СВО. И речь тут далеко не про учителей ОБЖ в школах. 
Речь о необходимости формировать новую элиту России из числа тех, 
кто ради России взял в руки оружие, оставил семью, детей, родите-
лей, бизнес, налаженную жизнь. И этой самой жизнью ежедневно ри-
скует ради страны. 

Прежние моральные камертоны Царской России, Советского Союза 
и затем современной России объективно стали нашим общим прокля-
тием. «Наш русский либерал прежде всего лакей и только и смотрит, 
как бы кому-нибудь сапоги вычистить» (с) Ф.М. Достоевский. Столько 
лет прошло, а будто сегодня сказано. 

https://t.me/MedvedevVesti/16155
https://t.me/readovkaru/5270
https://t.me/SonOfMonarchy/13438
https://t.me/SergeyKolyasnikov/54744
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Все государственные отрасли и уровни должны быть беспощадно 
зачищены от русофобов и агентов влияния. Торгующие вразнос соб-
ственной пятой точкой предатели не должны иметь отношения к во-
просам культуры, образования, армии, государственного управления, 
науки и промышленности, здравоохранения и другим. Не должны по-
лучать государственные деньги. Потому что вся их деятельность и ожи-
дания связаны с подачкой из США и гринкартой.

Кадровый резерв у России сегодня огромен. Надо только разогнать 
узурпировавших на десятилетия целые отрасли предателей и гнид. 
Всех этих «хитрых людей в Москве», как их с придыханием называет 
Акунин (и которые его покрывают). Других вариантов нет.

Старше Эдды
Когда из России после революции уехали Бунин и Набоков, это была 

трагедия для русской культуры, хотя ни тот, ни другой не перестали быть 
ни русскими людьми, ни русскими писателями, сделавшими даже на 
чужбине, в эмиграции, огромный вклад в мировую литературу, за что 
вполне справедливо были отмечены и номинированы еще той старой 
доброй Нобелевской премией.

Когда же из современной России свалили Акунин и Быков (Чхар-
тишвили и Зильбертруд), то ничего кроме смеха и вздоха облегчения 
это не вызывает. С удовольствием посмотрю на то, какой вклад эти 
два деятеля «русской литературы», внесут в мировую художествен-
ную культуру. Думаю, что никакой.

Политджойстик/Politjoystic
ЦБ РФ повысил ключевую ставку на 1 п.п. - до 16% годовых. Тренд.

МАРДАН
Готовьтесь к автокредитам под 30%

МЭФ. Экономика для людей
Это уже пятое повышение ключевой ставки за год. В предыдущий 

раз ставка повышалась в конце октября — с 13% до 15%.
Мы уже писали, что при предыдущем повышении на депозиты ЦБ 

ушло полтриллиона рублей — именно столько было снято из объемов 
высокодобавленного производства одним махом. И так каждый раз. 
ЦБ объясняет свои действия тем, что в стране есть свободная банков-
ская ликвидность, которую надо сокращать, в это время предприятия 
оказываются без станков и без возможности провести технологиче-
скую модернизацию.

А потом удивляемся, что у нас что-то с яйцами не так, ведь и обору-
дование-то для птицефабрик сплошь импортное, и кредиты на разви-
тие производства неподъемные. И это только один пример, а вообще 
воют от циклона «Эля» уже все — включая «Роснефть». 

https://t.me/vysokygovorit/13854
https://t.me/politjoystic/35603
https://t.me/mardanaka/17864
https://t.me/inforMEF/2651


ОГЛАВЛЕНИЕ 875ПЯТНАДЦАТОЕ ДЕКАБРЯ

Глазьев для думающих людей
Руководство Банка России будет повышать %, пока не добьется пре-

кращения роста ее экономики. Указания вашингтонских финансовых 
организаций выполняются неукоснительно.

Раньше всех. Ну почти.
Путин считает необходимым продлить действие нормы о взносе в 

20% по семейной ипотеке

Чёрный Лебедь
Пока ЦБ продолжает раскручивать инфляционную спираль, прези-

дент РФ вынужден вновь принимать дефляционные решения лично. 
И как можно оценивать работу финрегулятора, если ситуация требует 
постоянного вмешательства главы государства?

https://t.me/glazieview/4595
https://t.me/bbbreaking/171736
https://t.me/swaneconomy/1842


ОГЛАВЛЕНИЕ 876ШЕСТНАДЦАТОЕ ДЕКАБРЯ

ШЕСТНАДЦАТОЕ ДЕКАБРЯ

Сегодня:
• Новости с фронта: авдеевскую промзону опять взяли,
• Вступление Украины в ЕС - результат блестящих побед России 

на поле боя и подготовка к разделу Украины,
• Зильбертруд или Быков? Раз предатель, должен быть Зильбер-

труд,
• Русская пропагандистская машина врет, но это правильно,
• Забавные русские электоральные ритуалы: не пора ли от них 

отказаться и просто заявить, что Путин будет править, сколько 
захочет?

• Безобразное поведение Финляндии: встанет вопрос о том, что-
бы прервать существование независимого финского государства,

• Как правильно домысливать информацию из Сектора Газа,
• Битву на рынке «Садовод» между таджиками и ментами орга-

низовали украинские спецслужбы,
• О «Дубровском» в современной России

Владислав Угольный 🇷
Когда мы победим о нашей Победе будет очень много лжи.

Вожак Z
Дорогие друзья! По не зависящим от меня причинам я не мог вести 

канал всё это время, что дало повод противнику разгонять в своих па-
бликах, мол, Вожак 200. Ответственно заявляю: не дождетесь! Было 
близко к этому, но Господь миловал. Промка наша. Работаем, братья! 
Скоро будет отчёт по гуманитрке, купленной на ваши сборы. Всем до-
бра! 

Мой позывной - Вожак.  Победа будет за нами.

Северный ветер
Ну что ж. Теперь авдеевская «промка» взята. Разница между пер-

выми криками о её взятии и фактом - около сотни убитых и раненых 
безвозвратно. Вот она, цена «доклада на опережение».

В течение трех дней длились пехотные и легковооруженные ата-
ки на укрепы противника, которые были потом за три часа разобраны 
артиллерией Корпуса. Почему раньше не давали ей работать?.. Цена 
запрета - около 30 оконченных или изувеченных судеб.

«Займите этот опорник» - еще одна отличительная черта современ-
ного мира. Полдела, что на этом опорнике закрепляться после арты 
негде. Главный вопрос - он нах не нужен ни стратегически, ни тактиче-
ски. Врага в зоне видимости с этого оп нет, сектора обстрела - только 
в нашу сторону. Но - надо взять. Уже ж доложили ж о занятии.

Ладно. Промка наша. Виноградники наши.

https://t.me/zola_of_renovation/6668
https://t.me/vozhak_Z/551
https://t.me/nwindpro/215
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За нас, победители! И за павших товарищей. И это - лишь начало.
P.S. Пусть все, кто писал о «взятии» промки до этого дня, напишут в 

личку. Дам контакты родных и близких парней, которые остались там 
навсегда - у вас будет возможность попросить у них прощения у них 
за ваши «предварительные» доклады. Ведь дегенералы гнали людей 
в штурмы именно потому, что доклады уже ушли наверх...

Если кто-то продолжит настаивать на своей версии - расскажите, а 
как там Дачи?... Освобождены?)

Сладков +
ДОНЕЦКИЙ УЧАСТОК ФРОНТА — ОДИН ИЗ САМЫХ ГОРЯЧИХ НА ВСЕЙ 

ЛИНИИ
В самом Донецке тихо не стало. Украинцы, вот уже скоро десять лет, 

как бьют по городу, по соседним Горловке и Ясиноватой. Но, я вам ска-
жу — хоть некоторые участки ранее безопасных трасс мы теперь объ-
езжаем, чтоб не подвергаться неоправданному риску, но зато многие 
улицы, например, на Трудяге, и вообще на Петровке, считавшиеся со-
всем недавно очень опасными, — теперь спокойны. Там, где, бывало, 
сидели по пять часов в случайных развалинах, в которых заскакивали 
по причине обстрела, теперь можно гонять.  

Скоро вообще врага отодвинем на безопасное расстояние. Как раз 
сейчас отодвигаем. А их территории, на которых они спокойно кури-
ли, теперь для ВСУ становятся опасными.

Кирилл Фёдоров / Война История Оружие
К сожалению, это война, и на войне люди погибают. Но умереть 

можно нелепо, а можно достойно, так, что даже после смерти ты оста-
нешься в памяти своего народа. 

Так, во время боев за Марьинку одна из штурмовых групп попала 
в засаду к украинцам, и наши бойцы, проявив многовековой архетип 
русских, дрались до последнего патрона. 

Один из них перед смертью на камне написал послание: «Кто меня 
найдет, позаботьтесь о моей матери, сестре, брате. Рудаков Роман 
Александр. Город Батайск». 

Видя такие послания, мы тут же вспомним защитников Брестской 
крепости, где красноармейцы перед принятием смерти в бою также 
оставляли разные сообщения. И, что примечательно, главное, о чем 
думал русский воин Роман - это его семья. 

Погиб, но не сдался.

Маргарита Симоньян
Позаботимся и о маме, и о сестре, и о брате. Спи спокойно, боец. 

Спасибо тебе за твой дух. А рано или поздно мы все уснем. И потом 
все проснемся.

Логика Маркова

https://t.me/Sladkov_plus/9327
https://t.me/warhistoryalconafter/137378
https://t.me/margaritasimonyan/13502
https://t.me/logikamarkova/9461
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Залужный говорит что сейчас главная стратегия ВСУ в обороне даже 
не сохранять контроль над территориями, а уничтожать как можно 
больше солдат армии России. 

А ранее много раз в Москве говорили, что стратегия армии России 
уничтожить военный ресурс ВСУ, то есть западную технику и живую 
силу.

Но ведь по обе стороны воюют прежде всего русские люди. Поэто-
му когда фронт стоит на месте и просто перемалывает тысячи русских 
с обеих сторон - это огромная трагедия русского народа. И из этой тра-
гической тупиковой стратегии нужно найти выход. 

Потому что спасение русского народа от уничтожения это важней-
шая цель России все века её существования.

Kotsnews
«Пацаны, идите, разведка все проверила» С этих слов начинается 

плен
Пограничники из Сумской области «телепортировались» в Россию. 

Очень недовольны своим командованием. И говорят, что в плену луч-
ше, чем в гробу.

Русский инженер
Между тем, важное событие. Не припомню чтобы до этого сдава-

лись пограничники Украины. Причём в зоне, где боевые действия да-
леки до той интенсивности, как на лбс южнее.

Моральный дух у украинских солдат ломается, это всё более оче-
видно, начинается стадия надлома.

Маргарита Симоньян
😎😎Стало известно о ликвидации 28 высокопоставленных офицеров 

ВСУ и 12 офицеров НАТО в Староконстантинове
В результате удара ВКС РФ «Кинжалами» по аэродрому в Хмель-

ницкой области 14 декабря все офицеры из Украины, Польши и Чехии 
были похоронены в бункере, сообщает ПУТИН в Telegram:

СБУ скрывает информацию, в районе даже отключена сотовая связь.
Ждём подтверждения от нашей разведки...

ZERGULIO🇷🇷
Пишут, что 14 декабря в Староконстантинове Хмельницкой области 

в заглубленном бункере «Кинжал» похоронил три десятка офицеров 
ВСУ и 12 офицеров НАТО из Чехии и Польши. СБУ скрывает информа-
цию, в районе даже отключена сотовая связь. Земля стекловатой.

Ну и ждем традиционных крушений вертолетов НАТО по миру для 
легализации потерь. Хотя поляков вряд ли считают как американцев, 
а чехи так вообще на развес на Западе идут.

https://t.me/sashakots/43959
https://t.me/rusengineer/2276
https://t.me/margaritasimonyan/13501
https://t.me/SergeyKolyasnikov/54764
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[ЧеКа]
Ля, какую же шляпу жуют наши дорогие блогеры...
ЦИПСО в рамках кампании по стратегической дезинформации вбро-

сил в русскоязычную телегу через подконтрольные ресурсы фейк-но-
вость об убийстве 40 офицеров НАТО на неком КП в районе «Старокон-
стантиновки» (такого н.п. нет, есть Староконстантинов с одноимённой 
авиабазой, и никаких КП с офицерами НАТО там и не было), и затем, 
когда победные реляции раздуются до непомерных размеров, этот 
пузырь они лопнут, посадив тех, кто повелся на фейк, в большую лужу.

Не кушайте бяку в своих телегах, сограждане, лучше приезжайте на 
СВО и посмотрите, как выпиливаются реальные КП ВСУ. Конечно офи-
церы НАТО там гроздьями не висят, но зато наши победы – реально 
наши, их в рамках ИПСО не сдуешь.

Кот Бармалей
В прошлом сезоне, хохлы в таком же красивом и насыщенном эф-

фектами видео, презентовали контрнаступ, в этом презентуют оборо-
ну, как думаете смогут они также красиво снять о капитуляции?

Verum Regnum|Наш Regnum
Украина упустила возможность заключить выгодное мирное согла-

шение, теперь любая возможная сделка будет отражать ее капитуля-
цию — первый заместитель постоянного представителя РФ при ООН 
Дмитрий Полянский.

Да будет так.

Политджойстик/Politjoystic
За началом обсуждения вступления Украины в ЕС проглядывается 

подготовка к разделу территории страны. Уже понятно, что Россия не 
отдаст четыре новых региона и будет расширять контроль. Чтобы не 
дать забрать 2/3 Украины за 3-4 года ЕС и начинает готовить кампа-
нию по кооптации западной и центральной территории страны под 
свой зонтик. Фактически это создание переговорной позиции с Росси-
ей.

Комиссар Исчезает
Саморазоблачение литераторов Зильбертруда и Чхартишвили - это 

булгаковская история.
«Вован и Лексус» выступили совершенно как Коровьев и Бегемот 

- позвонили советским писателям от имени товарища Сталина и По-
скребышева, то есть Зеленского и Ермака, и два Берлиоза - тщеслав-
ных холуя, мечтающих о внимании начальства, - бросились рассказы-
вать дорогому, любимому руководству о том, как они ненавидят Рос-
сию, желают ее распада на сто частей, ждут штурма Мариуполя и хо-
тели бы перевести гонорары от эпопеи «Кавалер Золотого Сала» на 
армейские нужды тарасов.

https://t.me/cheka_noteZ/1546
https://t.me/regnum_na/51009
https://t.me/regnum_na/51009
https://t.me/politjoystic/35618
https://t.me/komissarischezaet/513
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Булгаков ненавидел совписов, считая их исключительно подлыми 
людьми, лакейской обслугой людоедской власти. 

Зильбершвили именно таковы. И на Украине они нашли себе власть 
с нужным размахом жестокости и тоталитарного пропагандистского 
накала, чтобы с обожанием припасть к ее сапогу. Зильбер, как мы зна-
ем, уже сочинил льстивую книжку о Зеленском - именно того уровня 
лизоблюдства, какой требовался в тридцатые годы. 

Бить их за это рублем, блокировать им любые заработки в России - 
естественная, разумная инициатива. Конечно, не самая лучшая - куда 
приятнее было бы просто отправлять их доходы на оружие для рус-
ских солдат, - но уж хоть так.

Мнения защитников Зильбершвили не выдерживают критики. В со-
временном Евросоюзе начисто отменяют и отовсюду выгоняют даже 
правоверно антирусских людей, заподозренных в мельчайшей, ми-
ражной связи с Россией - истории Медузы или Десницкого все пом-
нят, а сейчас та же чистка проводится литовцами в отношении Доли-
на. На этом фоне русское отношение к книгам Зильбершвили поража-
ет бесконечным терпением.

Можно спросить: а стоит ли раскрывать их псевдонимы? 
Если бы они были только писателями - нет, этого не стоило бы де-

лать.
Но они уже совсем не только писатели. Они - добровольно, со стра-

стью и ненавистью, - записались в украинские военные пропаганди-
сты, сели в пломбированный вагон.

И в этом вагоне они уже не «быков» и не «акунин». 
У них впереди большое будущее. Им предстоит бить чечетку в Вин-

нице, гастролировать по Хайфе и Брайтон-Бич, писать романы о под-
вигах збройных сил в восьми томах и заседать в президиумах комите-
тов свободной ингерманландии. 

Главное - чтобы больше ни рубля из Москвы.

Игорь Караулов
Ну всё-таки «Зильбертруд» - это лишнее. Тем более что мы-то, Митя, 

знаем об этом больше других.
Лев Зильбертруд был врачом, лечил детей, ничего плохого в нём, 

видимо, не было, кроме того, что он однажды бросил женщину с ре-
бёнком. Может, если бы он уделял Диме больше внимания... Хотя о 
покойной Наталье Иосифовне, великом педагоге, тем более ничего 
плохого сказать нельзя. 

Быков же был Быковым примерно всегда, и это никакой не псевдо-
ним.

Комиссар Исчезает
Дорогой Караулов!
Понимаешь, если я буду это существо, которое теперь из Амери-

ки рассказывает, как оно хочет издавать в Киеве свои сочинения про 

https://t.me/karaulovnews/4779
https://t.me/komissarischezaet/514
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мудрейшего Иосифа Виссарионовича Зеленского, да будет сама зем-
ля, по которой он ходит, сладкой как халва, издавать, чтобы отдавать 
деньги на дроны для ВСУ, - если я буду его называть «Быковым», то 
я поставлю знак равенства между ним - и тем человеком, которого я 
знал лет пятнадцать-двадцать назад.

У того человека был, может быть, говнистый характер - мы все не 
без греха, - но с ним мы сделали пару хороших изданий, он писал ме-
стами прекрасные лирические стихи, он написал обаятельную био-
графию Пастернака и несколько неровных, но симпатичных романов. 
И, что немаловажно, этот человек с брезгливой иронией относился к 
украинству. Он любил Крым и презирал Майдан.

Вот его-то я в памяти своей и продолжу называть Быковым, а это 
печальное явление природы пусть будет Зильбертрудом, потомком 
Швондера и Берлиоза. 

И мне так проще, и, думаю, так оно точнее будет.

Холмогоров
10 лет назад Глуховский писал статьи в поддержку майдана, на ко-

торые я писал контрстатьи, а Акунин начал выпускать свою лжеисто-
рию, которую я громил в публикациях и выступлениях.

Сейчас Глуховскому заочно 8 лет, Акунина наконец убирают из ма-
газинов.

А всего-то надо было вовремя слушаться Холмогорова.

Логика Маркова
Дмитрий Медведев высказался, что предателей надо бить по кар-

ману. Тем более что они и Родину предают во многом из-за кармана, 
денег. Конечно, это правильно. Но жаль, что это он как брокер. А как 
один из высших руководителей государства он много лет делает не 
так.

Более того, - в России будущие предатели в сфере культуры и сми 
почему то все эти годы имели даже приоритет перед патриотами.

Там работает логика - дадим денег лучше тому кто циничный.

Что-то знаю / Павел Данилин
Марат Гельман, страдающий амнезией, запамятовал, как на бюд-

жетные деньги делал проекты в Перми, как работал с Единой Росси-
ей, как писал темники на Первом канале. Да много чего забыть решил 
Маратик. 

Зато теперь он весь такой несгибаемый борец с властью. 
И все они такие. Поскреби чуток и найдешь вот это вот все.

АДЕКВАТ Z
Помните нетвойнючку с Первого канала? Наверняка среди прочего 

верившую, что идет к успешному успеху? Вот попалось сейчас на гла-
за - пришла.

https://t.me/holmogortalks/31815
https://t.me/logikamarkova/9455
https://t.me/ctotoznayu/5664
https://t.me/politadequate/8232
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Ребенка, конечно, очень жалко: ребенок из-за козы-мамашки уро-
дуется ежедневно и ежечасно, и чем тут можно помочь, даже не пред-
ставляю. Саму козу не жалко ни капли: получила, получает и будет по-
лучать все, что заслужила, включая большой срок у нас по заочному 
приговору. Строго по заветам Данте в той их части, которая про девя-
тый круг для предателей.

ZERGULIO🇷🇷
Продолжает причитать и скулить Марина Овсянникова, редактор 

«Первого канала», которая 14 марта 2022 года в прямом эфире про-
граммы «Время» влезла в эфир с протестным плакатом против СВО. 

Оказывается, она искренне надеялась, что в России начнется рево-
люция, «западные партнеры» спешно подтянутся, организуют пере-
ворот и щедро ей заплатят. 

Поддержка у нее была серьезной. The Guardian поместила ее на 
передовицу. Про нее писали The Washington Post, Deutsche Welle, Fox 
News. Ее хвалили президент Украины Зеленский и его советник Подо-
ляк, американский политик Берни Сандерс, представитель Управле-
ния Верховного комиссара ООН по правам человека Равина Шамда-
сани, президент Франции Эммануэль Макрон.

А потом западные кураторы выкинули ее с голой ж*пой на мороз. 
И надо сказать, ничуть ее не жаль. Судьба предателя.

Логика Маркова
В России пропагандистская машина много пишет, как Украину За-

пад «кидает», предаёт с помощью. Но это только чтобы повлиять на 
общественное сознание - опустить на Украине и поднять в России. 

А там в России, где принимают решения, прекрасно понимают, что 
с высокой вероятностью и ЕС выделит Украине 50 миллиардов и США 
выделит Украине почти 60 миллиардов. 

Потому что это не помощь Украине, а финансирование войны на 
Украине против России, которую ведёт не Украина, а НАТО руками сво-
ей украинской прокси армии.

Логика Маркова
Выборы. Как и ожидалось, Путин пойдёт на выборы не от партии, а 

как самовыдвиженец, то есть от всего народа. Сегодня состоялось за-
седание инициативной группы в Москве.

 Потому что электорат Путина больше электората партии. И даже 
наоборот - не за Путина голосуют потому что Единая Россия, а за Еди-
ную Россию голосуют потому что Путин.

Личный политический потенциал намного больше, чем у партий. 
Это сочетание и архаических систем личной власти и супер современ-
ных систем информационного общества, когда лидер может прямо 
обращаться к обществу без помощи партий.

https://t.me/SergeyKolyasnikov/54769
https://t.me/logikamarkova/9456
https://t.me/logikamarkova/9457
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Байки из Спасской Башни
«Сегодня Путин - это единственный, реальный, мощный лидер ми-

ровой политики. И никому не стоит удивляться, что такое количество 
людей хотят поддержать, потому что те, кто его не поддерживают, либо 
не умны, либо вредны. Все остальные понимают, что благодаря Пути-
ну и его команде страна в какой-то момент отошла от края пропасти, 
нарастила мышцы и удержалась в тяжелейшие моменты санкций, ко-
торые, в принципе, были рассчитаны на то, чтобы, так сказать, страну 
нашу истребить. Это заслуга его и народа, который ему поверил. Поэ-
тому у нас нет другого лидера и не должно быть».

Никита Михалков, кинорежиссёр

Политджойстик/Politjoystic
Сейчас начинает работу инициативная группа по выдвижению Пре-

зидента Путина. В концертном комплексе «Зарядье» около Красной 
площади. Естественно - пробка.

Сергей Миронов
😎😎😎😎😎😎Наш кандидат - Владимир Путин!
😎😎 Сегодня мы приняли участие в процедуре выдвижения Влади-

мира Путина кандидатом в Президенты РФ. Заседание Всероссийской 
инициативной группы избирателей по выдвижению Владимира Пути-
на прошло в концертном зале «Зарядье» в Москве.

 😎😎Уверен, Владимир Владимирович Путин – настоящий националь-
ный лидер. Сегодня он возглавляет страну с тысячелетней историей, с 
тысячелетней культурой, страну-цивилизацию, которая ответственна 
не только за многонациональный народ России, но и за весь мир.

 Наш кандидат, наш Президент и наш Верховный главнокоманду-
ющий не боится брать ответственность на себя. И если лидер идет в 
бой, надо встать рядом с ним и помогать ему. То, что сегодня делает на 
международной арене Владимир Владимирович Путин, – это борьба 
за будущее человечества. Мир многополярен, и позиция лидера Рос-
сии демонстрирует это.  

 😎 Когда мы будем голосовать за Владимира Владимировича Пути-
на, мы будем голосовать за солидарность, за свободу, за справедли-
вость. И, поддерживая нашего общего кандидата, мы уверены: Рос-
сии быть! России быть великой! Мы победим!

Александр Жучковский
Какой же милый спектакль всё это (. Множество взрослых людей 

и  организаций играют в эту игру с абсолютно предсказуемым фина-
лом. Тратятся огромные деньги. Играют люди честно, искренно, с оча-
ровательной серьёзностью. Зачем они это делают? Ответ понятен, но 
всë-таки – зачем кривляться? Хотя дело даже не в кривлянии – ритуа-
лы всё же нужны (политика это тоже шоу) – но зачем столько денег и 
человекочасов тратить впустую, ещё и во время войны?

https://t.me/kremlin_bashnya/42013
https://t.me/politjoystic/35617
https://t.me/mironovonline/9019
https://t.me/juchkovsky/4215
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Потратьте лучше деньги на шлемы нашим новобранцам, которые 
скоро отправятся на передовую.

Логика Маркова
Группа избирателей поддержала самовыдвижение Владимира Пу-

тина кандидатом в президенты России. Группа самых счастливых из-
бирателей.

Александр Жучковский
Я, кстати, не оцениваю этот спектакль негативно. Лучше наблюдать 

этот забавный ритуал, чем большую драку за власть, особенно в та-
кое сложное время. Так что пусть играют, для страны это не вредно. 
Но дорого. Все претензии – к большим тратам. Я не говорю, что нужно 
отменить демократические процедуры. Просто записать в конститу-
цию, что Путин управляет государством до своей кончины или до лич-
ного решение передать власть другому правителю. Строго говоря, и 
конституцию можно не править, а заявить об этом в обращении к на-
ции, или в интервью. Пока Путин выполняет стандартные демократи-
ческие процедуры (западного происхождения) – он зависит от Запада 
и его мнения о нас. Если Путин скажет, что он решил править столько, 
сколько считает нужным, он станет полностью свободным. И сэконо-
мит много денег государственной казне.

Северяночка
Как и следовало ожидать, Финляндия решила не отставать от своей 

соседки Швеции и уже в понедельник планирует подписать аналогич-
ное соглашение с США по сотрудничеству в области обороны. 

Согласно опубликованному документу, в распоряжение американ-
ских военных попадет 15 объектов, среди которых четыре базы ВВС, 
одна военно-морская база, пять военных хранилищ, а также штаб-квар-
тира пограничной службы в Ивало. 

Судя по всему, данные соглашения должны стать юридическим ос-
нованием для присутствия американских войск на предстоящих уче-
ниях Nordic Response, которые будут проходит в марте 2024 года и ох-
ватят территории Норвегии, Финляндии и Швеции. 

Скандинавский полуостров стремительно превращается в плацдарм 
альянса, направленный на сдерживание арктического могущества Рос-
сии.

Царьград ТВ
НАТО намерено разместить в Финляндии вооружение для того, что-

бы оказывать давление на Россию. Если это случится, Россия не просто 
«проведет красные линии». Встанет вопрос о том, чтобы прервать су-
ществование независмого финского государства. В конце концов, был 
же Император Всероссийский заодно и «князь финляндский». Поче-
му бы не вернуть традицию?

https://t.me/logikamarkova/9460
https://t.me/juchkovsky/4216
https://t.me/lady_north/1839
https://t.me/tsargradtv/65528
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Что-то знаю / Павел Данилин
Мы почти ничего не знаем о происходящем сейчас в Секторе Газа. 

Интересно, как легко, оказывается, отрезать поступление информа-
ции из региона, если ты полностью контролируешь спутники и обыч-
ную связь, а рядом находятся египтяне, которым выход любой инфор-
мации из Сектора нужен еще меньше, чем евреям.

Поэтому те сведения, которые мы получаем, имеют практически ис-
ключительно израильское происхождение, и их следует использовать 
с постоянной калибровкой. И домысливать.

Вот, к примеру, что можно домыслить на сейчас? В связи с инфор-
мацией о том, что евреи замочили «по ошибке» (три раза хаха) трех 
заложников. Я смеюсь тут почему? Не потому, что мне заложников 
не жалко, а потому, что евреям плевать на заложников, так же как на 
палестинцев. Когда вокруг хреначат ракетами и артой без разбора и 
цели, странно ожидать, что никто из евреев-заложников не пострада-
ет. Этих заложников давно списали. Кого-то как потери при ударах, ко-
го-то как неизбежные жертвы озлобленных ХАМАСовцев, кому-то все 
же повезет при торговле...

Но к чему эта информация про трех заложников? Я думаю, она как 
раз к тому, что в последнее время в местных чатиках в Израиле все боль-
ше информации об убитых солдатах (уровня от сержанта и до подпол-
ковника). Часть списывается на 7 октября. Но большая часть - это уби-
тые в ходе штурма Сектора Газа. Палестинцы огрызаются очень боль-
но. И, вероятно, огрызаются они так потому, что их приперли к стенке. 
Мирных жителей погибли как мне кажется по домысливанию, десят-
ки тысяч. И евреи начали получать обратку не только от ХАМАС, но и 
от всех палестинцев. 

И чем дальше, тем труднее скрывать как потери ВС Израиля, так и 
факт масштабного геноцида палестицев со стороны евреев. История 
про трех убитых заложников - это такая попытка поставить на паузу, 
коротенько обдумать ситуацию и посяитать. А можно ли остановить-
ся?

Я, если честно, сомневаюсь, что у евреев на сегодня есть опция оста-
новки. Вот правда, очень сомневаюсь. Они как будто бегут по крутому 
склону, и если затормозят, то покатятся вниз. Бегут, сшибают рядом 
стоящих арабов, кричат на всех, кто вокруг, оскорбляют, несутся вниз 
все быстрее и быстрее, и тут у них один вариант - бежать дальше как 
можно скорее, бежать и надеяться, что не упадут, потому, что, если 
упадут, то все, кого они толкали, доберутся, и отыграются по полной...

МАРДАН
Зам Сергея Лаврова повторяет для самых непонятливых жителей 

Японского архипелага.
«В Москве не видят перспектив для подписания с Японией догово-

ра о дружбе и сотрудничестве с учетом нынешнего курса Токио», зая-
вил замглавы МИД РФ Андрей Руденко

https://t.me/ctotoznayu/5661
https://t.me/mardanaka/17902
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Должны произойти фундаментальные сдвиги в сознании японской 
политической элиты и японского общества, чтобы в Токио согласились 
на подписание договора без изменения статуса Курильских островов.

Мы же вспомним, что сенью 1945 года войска маршала Василев-
ского были готовы высадиться на Хоккайдо. А в конце XVIII века рус-
ская экспедиция на байдарках прибыла на остров Матмай (так в рус-
ских документах того времени назывался остров) и приняла в поддан-
ство императрицы Екатерины полторы тысячи айнов.

На видео видно
Более 80 мигрантов напали на полицейских в Москве, которые пы-

тались задержать водителя, не остановившегося по их требованию.
Как стало известно SHOT, полицейские попытались остановить ма-

шину на улице Верхние Поля, однако водитель авто не только не под-
чинился сотрудникам органов, но и протащил одного из них несколько 
метров. Ещё через несколько минут нарушитель избил полицейского.

Во время задержания у мужчины случился эпилептический припа-
док, и полицейские пытались ему помочь. Однако в этот момент к ним 
подошла толпа из более чем 80 человек, которая начала толкать со-
трудников полиции. В итоге им пришлось успокоить толпу двумя вы-
стрелами в воздух. Обошлось без пострадавших. Всего были задер-
жаны 82 человека. На них составили протоколы по статьям «Мелкое 
хулиганство» и «Нарушение миграционного порядка». Главного нару-
шителя — 21-летнего гражданина Таджикистана — ждёт уголовка по 
статьям «Применение насилия в отношении представителя власти» и 
«Оскорбление представителя власти». Ему грозит до 10 лет тюрьмы.

Скурлатов live
Полицейские применили оружие, было сделано два предупреди-

тельных выстрела в воздух. По словам очевидцев, конфликт закончил-
ся, когда толпа разошлась, задержаний не было. Ну почему я не на-
чальник местного отделения полиции? Поставил бы на колени своло-
ту и заставил бы их ползти до камеры заключения. Всех преступников, 
ибо на лицо нападение на работников правоохранительных органов.

Димитриев
В связи с нападением на полицию на рынке «Садовод» конечно 

проведут какие-то показательные мероприятия. Накажут, выдворят, 
оштрафуют. Но в следущий раз полицейские будут менее уверенны-
ми в себе, для задержания таксиста потребуется вызывать подкрепле-
ние, а вызывать каждый раз подкрепление странно. И так постепенно, 
раз за разом, такие вот конфликты интересов будут от греха подальше 
тушить и замалчивать. С владельцами рынка или главами диаспор по-
решают, пожмут руки и все будет тихо. 

Но в целом это тренд не изменит. Количество и влияние мигрантов 
в России будет расти. И дело не только в высокой рождаемости, но и 
в способности к самоорганизации и такой вот стихийной защите сво-

https://t.me/navideovidno/69123
https://t.me/skurlatovlive/12275
https://t.me/russ_orientalist/16405
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их коллективных интересов, как произошла ночью. Русским для того, 
чтоб защитить свои интересы нужно просить государство. Вернее, не 
абстрактное государство, а конкретного чиновника, которому конечно 
плевать. Ну либо создавать незаконную группировку типа как в сери-
але «Слово пацана», либо в фильме про «вагнеровцев». А у мигранта 
такое сообщество есть по умолчанию. Ему просить чиновника не нуж-
но.

ZERGULIO🇷🇷
Массовые беспорядки и нападение на полицию на рынке Садовод 

в Москве наглядно показали, что ситуацию с мигрантами надо решать 
максимально оперативно. Иначе можно не успеть. 

Мы рискуем оказаться в ситуации, когда законы государству будут 
диктовать этнические ОПГ — и они уже пытаются это делать сегодня

Именно мигрантский фактор будет одним из основных, если запад-
ные спецслужбы решат раскачать ситуацию в России. Западные спец-
службы, особенно британские, весьма плотно опекают и диаспоры в 
России и этнические группировки  и лидеров мигрантов

Образ будущего
По всем признакам потасовка на Садоводе – проба пера украинских 

спецслужб.
Не стоит забывать, что Киргизия подписала с ГУР соглашение о вза-

имодействии. Кроме того, группы памирцев из Таджикистана очень 
плотно работают с ГУР по контрабанде, и на Садоводе именно они вы-
ступили хедлайнерами. 

Все получат жесточайший ответ. Кто-то сядет на срок от 7 лет и выше, 
кто-то поедет в зону СВО, кто-то навсегда уедет домой, перед этим в 
деталях рассказав, как и кто ему помог проникнуть в Россию, кто по-
мог сделать документы и как крышуется этническая преступность. 

Все будут очень довольны, мало не покажется.

Русский тарантасъ
Ага, примерно такой же прогноз я давал по поводу последствий 

штурма аэропорта в Дагестане. Ну, вы помните, чем все закончилось. 
Хотелось бы ошибиться.

Павел Островский
А по факту произошедшего рынок должен быть закрыт «на учет» - и 

надо провести жесткую проверку всех, кто там торгует, на предмет со-
блюдения законодательства. Провести показательный процесс, чтобы 
все приезжие работники рынков страны знали, что за любой снежок, 
брошенный в сотрудника полиции, уже завтра всех будут перепрове-
рять.

Уверен, что наниматели этих работников за один день наладят та-
кую дисциплину, что самая строгая Марьяиванна в восторге будет.

https://t.me/SergeyKolyasnikov/54773
https://t.me/obrazbuduschego2/16023
https://t.me/DmitriySteshin/9621
https://t.me/pavelostrovski/7022
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p.s. Это не просто снежок - это презрение к мундиру. За это надо от-
вечать.

Старовойтов о политике
До тех пор, пока мигрантами будут заниматься коммерсанты, сило-

вые крыши и этнические ОПГ, ситуация будет только ухудшаться. По 
утверждению президента на прямой линии, сегодня в России более 
10 млн мигрантов и если не позволить работать с ними политикам и 
медиа - мы получим большие проблемы.

Друид
Глава «АвтоВАЗа» изощряется в попытках аккуратно откорректиро-

вать тезис президента о том, что стоимость российских автомобилей 
выросла на 40%. Руководитель «АвтоВАЗа» и соглашается, и не совсем. 
Максим Соколов ссылается на период, когда тольяттинскими автоза-
водами руководили ещё из «Рено», отчего средневзвешенный рост 
по итогам 2023 года составил около 11%.

В реальности больших ожиданий того, что цены на автомобили в 
России будут снижаться, нет. Есть выражение некоторого недоволь-
ства со стороны граждан, которое и было обсуждено на пресс-кон-
ференции и прямой линии главы государства. Однако это обсужде-
ние направлено, прежде всего, на снижение дальнейших темпов удо-
рожания, а снижения в абсолютном значении цен на автомобили не 
происходит и ожидать его не приходится.

Рубеж и Zа Рубеж
О «Дубровском» в современной России
На днях позвонил приятель, ошеломлённый состоявшимся у него 

разговором с внуком о «Дубровском» - тот в школе неудачно напи-
сал сочинение по этому произведению. Пробиваясь через нежелание 
внука вдуматься в рассказанную Пушкиным историю восстания про-
тив несправедливости, приятель задал ему простой в нашем с ним по-
нимании вопрос: кто виноват в том, что произошло с Владимиром Ду-
бровским? «Конечно, его отец! – ответил внук. - Нечего было Троеку-
рову перечить: где Дубровский и где Троекуров!»

В этом и состоит главное изменение, которое уже произошло и про-
должает происходить с молодыми и не только молодыми русскими 
людьми за последние тридцать лет. Уверен, что и в романовской Рос-
сии так ответить было бы стыдно любому, даже если в глубине души 
он думал именно так, - Александр Сергеевич, «наше всё», был ещё со-
всем рядом! В советскую эпоху тем более. Владимир Дубровский по 
праву был героем, правда была на его стороне, мы, во всяком случае 
мальчики, уверенно ненавидели Троекурова. Сегодня становится ина-
че: жизнь учит «троекуровым» не перечить, подстраиваться под них… 
Скоро, не исключаю, скажут, что Пушкин этим своим произведением 
под стабильную Россию «бомбу подложил». 

Нравятся нам такие изменения, происходящие в мировоззрении на-

https://t.me/sstarovoytov/919
https://t.me/wisedruidd/6936
https://t.me/rubezhizarubezh/5787
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ших детей? Кто и как вернёт им понимание правды, чести и справед-
ливости?
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СЕМНАДЦАТОЕ ДЕКАБРЯ

Сегодня:
• Задачи нарастают, как снежный ком, но Россия не может в об-

мен на колбасу отдать свой суверенитет,
• На фронтах бои приняли позиционный характер,
• Опять диверсанты в Белгородской области,
• Если хохол начинает думать, он становится русским,
• На Украине никто не верит, что прослушка, установленная в 

кабинете Залужного, российская,
• Украинцам кажется, что мы не можем, а это мы просто их жа-

леем,
• Не пора ли перестать либеральничать с либералами,
• И с мигрантами заодно,
• Хохлы портят двери военкорам,
• Саботаж в «Коммерсанте»,
• Задачи по повышению рождаемости - выполнять!
• У Финляндии проблемы - Путин будет создавать Ленинградский 

военный округ,
• Израилю конец, и США тоже - хуситы выигрывают третью ми-

ровую войну,
• Когда-нибудь мы поставим огромный памятник санкциям

Байки из Спасской Башни
«При всей разнице взглядов все ответственные политические силы 

должны помнить, что для нас главное. А это – судьба, интересы Рос-
сии, счастье, надежды, мечты наших детей, право нашей страны быть 
сильной. Я бы, знаете, ещё добавил: право и жизненная необходи-
мость нашей страны быть сильной. А значит, всё второстепенное, лиш-
нее, то, что нас разъединяет, нужно отбросить в сторону. И конечно, 
все решения мы должны и будем принимать только сами, без чужих 
подсказок из-за рубежа. Россия не может, как некоторые страны, в об-
мен на колбасу отдать свой суверенитет и стать чьим-то сателлитом. 
Мы должны помнить и никогда не забывать, и детям нашим наказать: 
Россия или будет суверенной, самодостаточной державой, или её во-
обще не будет».

Владимир Путин, президент России

Скабеева
Надо настраивать себя на то, что задачи нарастают, как снежный 

ком. Но мы же Россия, мы же зимняя страна. Мы любим снег. Смотри-
те сколько у нас навалило снега – Путин.

Colonelcassad
В ночное время окопы боевиков ВСУ озаряет огонь от взрывов, ор-

https://t.me/kremlin_bashnya/42019
https://t.me/skabeeva/24203
https://t.me/boris_rozhin/106731
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ганизованных операторами БПЛА 110 ОМСБр
В ночное время суток операторы БПЛА 110 бригады 1 Донецкого 

армейского корпуса не прекращают работу по позициям украинских 
националистов, сжигая в пламени возмездия не только окопы и блин-
дажи ВСУ, но и всех их обитателей.

Рыбарь
Хроника специальной военной операции за 17 декабря 2023 года
Утром противник провел массированную атаку беспилотниками на 

тыловые объекты в России. Большинство целей удалось сбить, однако 
несколько дронов смогли повредить как минимум один из самолетов 
на аэродроме Морозовск в Ростовской области.

На фронтах СВО после ухудшения погодных условиях на большин-
стве направлений бои приняли позиционный характер. На Купянском 
участке ВС РФ пытаются продавить оборону в районе Синьковки и Се-
ребрянского лесничества, противник предпринимает попытки контра-
так.

На Авдеевском направлении российские подразделения наступают 
в районе Новокалиново, идут бои в Степовом. На северном фланге из-
менений нет: из-за плохой погоды обе стороны укрепляют позиции.

На Ореховском участке подразделения ВС РФ продолжают локаль-
но наступать сразу с двух направлений — западнее Работино и север-
нее Вербового, занимая тактически выгодные позиции. В Крынках на 
Херсонском направлении, несмотря на потери и работу российской 
авиации, ВСУ способны перебрасывать подразделения на левый бе-
рег Днепра.

Colonelcassad
Этой ночью украинские формирования ударили беспилотниками 

по разным регионам России, в том числе — по аэродрому Морозовск 
в Ростовской области, где базируется бомбардировочный авиаполк. 
Часть дронов была сбита.

Судя по гуляющему в Сети фото, осколки немного посекли как ми-
нимум один борт. Ущерб от поражающих элементов отчасти «сглади-
ла» толстая корка льда, которая образовалась в результате стоянки са-
молета зимой под открытым небом в самых неблагоприятных погод-
ных условиях.

Про необходимость укрытий для авиатехники на фоне всех подоб-
ных эпизодов с 2018 года смысла повторяться нет. Можно лишь пред-
положить, что по неизвестной причине принято принципиальное ре-
шение ангары для самолетов не возводить вне зависимости от потерь.

Alex Parker Returns
Хохлопропагандист Бутусов рассказал, что Авдеевку ждет такая же 

участь, как и Артемовск и других городов, которые ВС РФ брала уже 
ранее. Их берут по одной схеме и ничего этому хохлы противопоста-

https://t.me/rybar/55110
https://t.me/boris_rozhin/106719
https://t.me/apwagner/17796
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вить не могут. Утрата Авдеевки для хохлов лишь дело времени. Счи-
таю, что это уже стадия принятия неизбежного. Быть добру!

БайБайден
«Думал, что поеду в Авдеевку, а поехал чистить гараж генералу», — 

украинский солдат снимал веселые тиктоки о том, как он убирается у 
генерала вместо боевой службы. 

Но недолго парень веселился — после публикации его оператив-
но наказали и отправили в Авдеевку, а вчера стало известно о гибели 
солдата.

Временное правительство 2.0
Давненько такого не было, несколько месяцев, но очередные укра-

инские диверсанты проникли на территорию Белгородской области и 
завязали стрелковый бой с российскими военными возле пригранич-
ного се села Теребрено. Активная стрельба ведется с 11 утра по Мо-
скве. В Теребрено, как водится, людей никто никуда не эвакуировал, 
и теперь около 200 человек прячутся кто где может. 

Рассказывают, что с диверсантами бьются не кадыровцы, которые 
якобы защищают приграничье от диверсантов, хотя на самом деле 
взрывают российские вышки связи, а по большей части срочники. Даже 
пограничники ФСБ в опасной зоне почти не появляются, всю охрану 
свалили на молодых солдат без опыта, из-за чего они периодически 
гибнут.

Если рассказать об этом Путину, он предложит открыть в Теребрено 
особую экономическую зону.

ЖИВОВ Z
Ребята из Брифа клевещут на пограничные войска.
Парни сегодня встретили противника и приняли тяжелый бой вдоль 

многих участков границы. Есть раненые. Но свои задачи выполнили.
Уже год сотрудники пограничной службы ФСБ на южных границах 

России воюют не меньше, чем другие участники СВО. И да, в погра-
ничном регионе работает поддержка от МО, спецназ, и срочники.

Но никто никуда не отходил, и на срочников ничего не сваливал, не 
надо лгать!

ЧАДАЕВ
Что касается новейших постов Арестовича, которые меня настой-

чиво просят таки прокомментировать в личке, скажу одно. Есть одна 
давно известная закономерность: украинец, когда он снимает с голо-
вы кастрюлю и всерьёз, не для гешефта, а для себя, включает мозг, 
не становится «умным украинцем» — он становится русским. Также, 
впрочем, верно и обратное. Перед командой Арестович-Дацюк-Рома-
ненко-Фельдман-Голованов etc.стоит сложнейшая, почти невозмож-
ная задача, настоящий интеллектуальный вызов: как-нибудь так ээ из-

https://t.me/bye_biden/20323
https://t.me/neoreshkins/359
https://t.me/zhivoff/12095
https://t.me/chadayevru/2171
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вернуться, чтобы и мозг включить, и в русских всё же не превратиться; 
они пытаются её решить как умеют, но сам язык их ведёт в веками на-
катанную колею. Эх, права была и есть пани Фарион, одно скажу.

Старше Эдды
Ужесточение мобилизации на так называемой Украине, в том чис-

ле мобилизация женщин, вполне справедливо приводит к вопросу, а 
где все те мужчины, которых уже мобилизовали за десяток волн мо-
билизации? Ведь если, как говорит украинская пропаганда, ВСУ несут 
меньшие потери, чем ВС РФ, то почему приходится прибегать к тем 
методам, что использовала гитлеровская Германия в конце ВОВ. 

Мобресурс Украины был вполне достаточен для того, что бы при-
звать 2 миллиона мужчин, не трогая женщин, стариков и студентов. 
Для народного хозяйства Украины вообще не требуется большого ко-
личества мужчин, так как само народное хозяйство практически от-
сутствует, а ВПК не работает, вся продукция военного назначения ( за 
исключением дронодельства), ввозится  из-за рубежа. ЧВК Украина 
должна вовремя и без сбоев поставлять мясо и воевать, других задач 
перед ней не стоит, но как мы видим основной ресурс Киева, то есть 
люди, стал истощаться. 

Именно поэтому продавцы человеческого мяса решили утилизиро-
вать не только чоловiков, но и жiнок. 

Я очень надеюсь, что суд над всеми этими ублюдками, что восседа-
ют с гетманскими булавами в ныне оккупированой «матери городов 
Русских» состоится и он будет суров и справедлив. Без адвокатов, без 
права на аппеляцию, но с виселицей во дворе Военного Трибунала. 

Геноцид русского населения, а киевская клика занимается именно 
им, должен быть осужден так, чтобы другим было неповадно. И при-
вести приговор в исполнение как над кликой, так и над всеми этими 
военкомами и прочими торговцами белым деревом, должны сами по-
терпевшие, то есть жители пока ещё подконтрольных Киеву областей 
исторической России.

МАРДАН
Украинское антикоррупционное агентство  НАПК приостановило ста-

тус австрийской группы банков Raiffeisen Bank International как «меж-
дународного спонсора войны».

Этот высокий статус был присвоен банку Raiffeisen за деятельность 
в России. Из РФ банк не ушёл, но хохлам так хочется денег из Европы, 
что они готовы на всё. Австрия пока блокирует финансовую помощь 
Украине.

Совершенно очевидно, что государственные решения на Украине 
принимаются людьми недалёкими и недальновидными. У власти на-
ходится свора малообразованных идиотов, не способных ни анализи-
ровать, не планировать. 

Отсюда частая смена законов и перемена решений, которые заго-
няют Украину в логический, экономический и политический тупик.

https://t.me/vysokygovorit/13867
https://t.me/mardanaka/17914
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Логика Маркова
Украина взбудоражена найденной прослушкой в кабинете Залуж-

ного. Но никто не предполагает, что это российская прослушка. Все 
уверены что это прослушка СБУ по приказу или Зеленского или аме-
риканцев или британцев.

Николай Стариков
Прослушивающие устройства найдены не только у главнокоманду-

ющего украинскими войсками Валерия Залужного, но и у его сотруд-
ников, сообщило издание «Украинская правда» со ссылкой на источ-
ники. 

А некоторым на день рождения подарили гранаты.

Культурная война | Kulturkampf
😎😎😎 Русский «Кинжал» беспрепятственно разящий врагов
Заметьте, ни одной китайской детали, в отличии от «Герани-2», со-

зданной по заветам древних персов. «Кинжал» сочетает в себе самые 
современные и передовые разработки ведущих производителей ми-
кроэлектроники.

Как видите, компоненты для производства российских гиперзвуко-
вых ракет поставляются из США, ЕС и даже Тайваня — мирового лиде-
ра производства современных микропроцессоров.

Безусловно для создания инновационных продуктов, коим являет-
ся русский «Кинжал», требуется международная кооперация. Россия, 
не смотря ни на что, имеет доступ к необходимым для победы техно-
логиям, а хохлы нет. 😎

Сладков +
РВСН НЕ ВСЯКОМУ ДАНЫ. ЭТО ВЫСОКИЙ ИНТЕЛЛЕКТ, КОСМИЧЕСКИЕ 

ТЕХНИЧЕСКИЕ ВОЗМОЖНОСТИ И ГИГАНТСКАЯ ОТВЕТСТВЕННОСТЬ
Представьте себе шоу: боксер уровня ниже среднего выходит на 

ринг против Александра Поветкина в лучшие его годы. Но… на Саши-
ны кулаки намотана вата — не кулаки, а огромные ватные мешки. И 
начинают зрители комментировать: 

- «А Поветкин-то никакой! Не может бить совсем!» - «Поветкин сла-
бый!» 

А в перерывах между раундами сам средненький боксер сначала 
удивляется, что он не на полу ринга валяется, а еще на ногах и в созна-
нии, и начинает хорохориться перед репортерами: 

- «Я с Поветкиным справлюсь, плевать, что тяжеловес, плевать, что 
Олимпийский чемпион, плевать, что чемпион мира среди профессио-
налов, мы сами с усами!» 

А у Поветкина по десять килограммов ваты на каждом кулаке, он 
жалеет соперника-карлика. Поветкин, по благородству, не позволяет 
себе снять вату. Хотя так хочется. Если снимет — улетит соперник за 

https://t.me/logikamarkova/9473
https://t.me/nstarikovru/42278
https://t.me/der_kultur_kampf/888
https://t.me/Sladkov_plus/9339
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канаты после перого джеба. 
Вот так и мы с Украиной. Не применяем свою ударную мощь, не по-

зволяем себе. А украинцам кажется, мы просто не можем. Нет, мы не 
хотим. Пока. 

РВСН, с праздником! Спасибо, что вы у нас есть!

Что-то знаю / Павел Данилин
Принял участие на радио Комсомольская правда в программе «На-

циональный вопрос».
Тема – не пора ли перестать либеральничать с либералами. Вместе 

со мной участвовал в программе Вадим Манукян. 
Я говорил о том, что, признавать людей иноагентами – это хоро-

шо, но недостаточно. Необходимо вводить понятие «нежелательные 
лица» и запрещать им вести интеллектуальную деятельность здесь у 
нас, в России. 

Нельзя допускать, чтобы такие как Зильбертруд, Чхартишвили и по-
добные им издавали здесь книги. И уж тем более, нельзя допустить, 
чтобы они учили тут наших детей. 

Говорил о таких нежелательных лицах, как Пономарев, Ходорков-
ский, Эйдельман, Каспаров, Юзефович (мл), Десницкий, Гербер, Бер, 
Иртеньев и о многих других. Потому, что не в Зильбертруде одном 
проблема. И не в ужасе собак – Панине. Проблема в том, что эти вот, 
еще не признанные иноагентами, или на которых внимание не обра-
тили еще, не менее опасны, чем Чхартишвили.

Андрей Медведев
Двух недорэперов-мигрантов, одному из которых хочется бить бе-

ременных русских, а второму снимать скальп, уже задержали. И это 
очень хорошо. 

Государство реагирует чётко на любые факты разжигания ненави-
сти по национальному признаку. Однако мой читатель, подметил одну 
особенность текста про избиение беременной. 

«Андрей, по поводу пойманного рэпера…
Призываю внимательнее вслушаться в слова. Они интересны. То 

есть, он мечтает избить русскую беременную(!) женщину, чтобы убить 
ребенка в утробе. И это некий «превентивный удар», чтобы русский(!) 
ребенок не родился на свет. 

Вот так они на самом деле думают и относятся. Прямо хтонос рвет-
ся наружу, такой голос коллективного экстремистского бессознатель-
ного.

Родина-мать, носящая сейчас вот-вот готового родиться ребенка, 
т.е. русское национальное самосознание, вот именно его они хотят 
забить еще в утробе. Чувствуют, чем им это грозит…»

Можно, конечно, не воспринимать всерьёз слова моего читателя. 
Но, в действительности, «шутка» про избиение беременной, это не 
совсем шутка.

https://t.me/ctotoznayu/5668
https://t.me/MedvedevVesti/16172
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Давайте вспоминать, с чего начиналась украинская история нена-
висти в 2014 году. А с шутеек про «личинок колорадов». С обещаний, 
что дети Донбасса будут сидеть в подвалах. С тортиков в виде русских 
младенцев. С гнусных глумливых комментариев в соцсетях по поводу 
убитых детей в Донецке. 

Волынская резня в 1943 году, это прежде всего убийства детей и 
женщин бандеровцами. Осознанно или нет, но убивали продолжате-
лей рода, и тех, кто рожает.

Это дикий, первобытный архетип, связанный напрямую с культами 
смерти. Убить не просто врага. Уничтожить его на корню. 

А теперь вернемся к певцу ртом, и его упыриному пассажу. Ника-
ких отличий от украиских идеологем тут нет. Другое дело, что скорее 
всего,  рэпер был уверен, что он смешно шутит. Что в целом доказыва-
ет одно: в той среде, где он вращается, шутят именно так, говорят об 
этом, там именно такое отношение к русским и России  в целом. 

Это немного другой архетип, другая поведенческая модель. Сред-
невековый исламский учёный Ибн Хальдун называл «асабийя». Вну-
тренняя организация общества. За счёт асабийя племена Пустыни по-
беждают более цивилизованный Город, потому что у горожан асабийя 
более слабо развита. Он так объяснял и историю арабских завоеваний 
и смены династий, и историю кыпчаков. 

То есть, «шутейки» от рэпера, это отражение восприятия реальности 
средой. А именно, это ощущение себя, как покорителей новой терри-
тории, которая теперь должна принадлежать победителям. Я про это 
пишу безоценочно. Пусть каждый сам решает, хорошо ли, когда люди 
приехавшие в Россию, начинают полагать, что это теперь их террито-
рия по праву силы. Асабийя. Почему так происходит? Ну в некоторой 
степени ответ мы находим у того же Ибн Хальдуна. Разрозненность го-
родских племён, неготовность к борьбе с трудностями. Он писал, по-
нятное дело, про арабов. Но тем не менее 

И тут стоит заметить, что на этом рэп-батлле были разные молодые 
люди. В том числе явно русские. И никто из них не остановил эту вак-
ханалию. Все стояли и ржали. Так вот, эти, кто тупо смеялся, ещё хуже 
певцов ртом.

И более серьёзная проблема.

Холмогоров
На самом деле массовая кампания либерды, релокантов в Лондон 

и Израиль и прочего в поддержку мигранто-репера про избиение бе-
ременной русской - это банально про их собственные подлинные же-
лания.

Они хотели бы бить беременных русских и убивать русских детей 
прямо во чреве.

Они это особенно и не скрывают, но, странным образом, не пони-
мают, что мы это понимаем.

OSSиноегнездо

https://t.me/holmogortalks/31824
http://OSSиноегнездо
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Сеанс разоблачения, устроенный пранкерами Вованом и Лексусом 
в книжном варьете, полном нарядной публики, при всем его шумном 
успехе и шокирующем эффекте, не открыл ничего нового.

Любой, кто имел и имеет отношение к гуманитарной сфере, в дета-
лях был знаком с системой взглядов «прогрессивной творческой ин-
теллигенции». 

Они говорили это всегда - в кулуарах, на вечеринках, в постах, в ста-
тьях, в книгах. Быков, Акунин, Глуховский, Латынина, Шульман и так 
далее (привожу по принципу «я - писатель») - всего лишь публичные 
спикеры определенной страты. Да, так вышло, что они доминируют в 
культуре.

Простой набор взглядов «русню - ненавидим, страна - омерзитель-
на, власть - преступна, история - позорна, народ - раб, платить - и ка-
яться, патриот равно быдло, бездарность и вообще тебе голоса не да-
вали» они транслировали не только в эфир, но и в свои книги, пьесы, 
фильмы, лекции. 

Мы годами жили и даже пытались работать в этой среде, как теперь 
принято говорить, «токсичной». Да что там - радиоактивной. И поэто-
му теперь только качать головой - открылся секрет Полишинеля.  

Годы и десятилетия лицами российской культуры были деятели, раз-
деляющие этот суповой набор взглядов. Исключения только подтвер-
ждали правило. 

Да и исключения ли? 
Глыбы. Выдающиеся деятели искусства и культуры, которые созда-

ли свои работы еще в СССР и имеющие собственный вес - только такие 
люди могли идти поперек и делать свое дело, не завися от мнения со-
общества. Как Никита Сергеевич Михалков. Да и то - скольким он за-
платил за свое право говорить прямо. Они ж его проклинают каждый 
день, за правду.

И если говорить о благодарности, то я лично благодарна Владимиру 
Владимировичу Путину за то, что он столкнул этот замшелый, острый, 
тяжкий камень с горы. 

Да, еще только начало, но историки потом напишут, зафиксируют 
момент.

И еще - стали видны другие яркие, талантливые люди. Совершенно 
не обязательно, чтобы они каждую секунду говорили о патриотизме. 
Но их работы наполнены любовью к стране и людям. Это мгновенно 
чувствуется. 

А скольких еще замечательных профессионалов в культуре мы уз-
наем. 

Стоило только приостановить продажи книг говорливых русофоб-
ских попугаев, как стало ясно - речь о бизнесе, в том числе. О нише 
продаж. Русофобы пылесосили спрос. Где-то прочла, что в год у Аку-
нина продалось 259 тысяч экземпляров книг!А обычные тиражи нын-
че - 300, 500, 1000, 2000 экз. 

Это была и есть огромная фабрика по производству контента под 
маркой «Акунин». Помимо войны с Россией, русскими и Путиным, эти 
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люди воюют и за свое место в пищевой цепочке. Их крики о диктату-
ре, которая «запретила книги» - не более чем маркетинговый инстру-
мент. Не вернуть продажи, так крутануть спрос на свои издания, кото-
рые будут продавать напрямую или через западных контрагентов. Все 
той же аудитории, считающей их светочами. Их политическая борьба 
одновременно создавала им лояльную покупательскую среду. А по-
бочный эффект для нас - орусофобленные русские люди, заморочен-
ные их кумирами до степени политической и социальной невменя-
емости. («Я работаю в библиотеке, я жду, когда они придут сжигать 
ваши книги») 

Так вот - когда эти фабрики политпропаганды, русофобии и распро-
странения буквенной продукции, написанной литрабами, остановят-
ся, и появится просвет, мы увидим новых талантливых писателей. И 
читатели появятся. И тиражи. 

Правда, для этого еще много придется сделать. Книжный рынок 
нужно будет бережно лечить и восстанавливать.

Роман Сапоньков
Ну вот и до меня дошли хохлы в Питере. Сегодня пришли по адресу 

прописки, испортили дверь.   Потом позвонили на телефон.  Попали 
на все камеры, вызвали полицию, ждём когда приедут.  Этой осенью 
многим коллегам рассылали свиные головы. Александру Коцу прихо-
дили домой, следили.

Сам я в зоне СВО, это все знают, а почитатели быв. Украины как всег-
да воюют с мирными гражданами.  В этом их суть.

АПД: Полиция приезжать отказалась. Сказали, что угрозы жизни не 
было, а коридорные двери у нас вообще установлены незаконно, по-
этому если будем продолжать активность, то двери могут и снести. 😎😎😎

Россия-матушка.  И почему я не удивлён.

Два майора
Ну значит сейчас к тому отделу полиции уже едут злые ЭМщики, 

которых выдернули из воскресного вечера, придумывая по пути изы-
сканные обороты русского языка. 

В понедельник утром информация о произошедшем будет во всех 
дайджестах у уважаемых людей по г. Санкт-Петербургу и Ленинград-
ской области.

Роман Сапоньков
Полиция приехала в 22:30. Спасибо больше контролирующим служ-

бам.

Русский тарантасъ
Не вижу смысла скрывать: «мне» сегодня ночью тоже запенили 

дверь. По старому месту прописки в Питере, из данных старого па-
спорта слитого укропам. Заявление полиция приняла, но как-то без 

https://t.me/RSaponkov/6624
https://t.me/dva_majors/31053
https://t.me/RSaponkov/6634
https://t.me/DmitriySteshin/9632
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огонька. Мотоциклеты с пулеметами не присылали. Данные с камер 
снимать не стали. Ну, это пока. Привет с Донбасса.

ПС
Уже сняли данные с камер, надеюсь и делом коллеги займутся так 

же плотно.

ЖИВОВ Z
На старую Питерскую квартиру к легендарному военкору Стешину 

пришли в один день с Сапоньковым. 
Похоже на спланированную акцию устрашения с посланием «ни-

кто не в безопасности». Жалкие ничтожества не могут справиться ни с 
нашей армией, ни с нашим государством, ни с правдой, о которой мы 
пишем, и перебиваются чем могут: индивидуальным террором.

Я бы еще раз напомнил, что мы все до одного не вооружены, не за-
щищены правоохранительной системой, и не сможем защититься в 
случае нападения, было бы неплохо хотя бы вооружить военкоров и 
волонтеров, а не только друг друга наградным оружием.

Роман Алехин
То, что к камраду Роману Сапонькову пришли домой и нагадили на 

порог испортили дверь - ожидаемо. 
Каждому из нас, как и нашим жёнам сыпется много угроз посто-

янно. Мы привыкли к этому уже. Но вот то, что кто-то посмел перей-
ти от угроз к каким-то действиям в отношении патриота и волонтёра 
- это характеристика нашего государства и власти. Много слов про во-
лонтёров было сказано в последнее время, в том числе Президентом, 
но жизнь показывает, что волонтёры беззащитны даже не тогда, когда 
они на передовой, а у себя дома. И это оценка реального отношения 
к волонтерам.

Мы снова и снова возвращаемся к тому, что нужен СМЕРШ, кото-
рый будет работать по всем скрытым врагам внутри России. 

При этом, не важно какие хохлы это сделали: которые приехали сюда 
ради диверсий или которые были и у нас всегда - я про тех, кто сносит 
памятники и могилы с нашими дедами, воевавшими в ВОВ, ради по-
стройки домов. Думается мне, что вандализм и угрозы в адрес Рома-
на реально от вторых хохлов, но просто они хотят замаскировать это 
под диверсию ГУР.  Тем более сделали это они во время, когда Роман 
на передовой.

Логика Маркова
Удивило. «Облекая свою диктатуру кажущейся конституционно-

стью» так называется статья, опубликованная в день выдвижения кан-
дидатуры Путина кандидатом в президенты от инициативной группы, 
16 декабря, в ведущей газете России, КоммерсантЪ. Статья посвяще-
на оказывается событиям 90 летней давности, захвату  власти Гитле-
ром. И конечно, совпадение чисто случайное. Кстати, ни к какой дате 

https://t.me/zhivoff/12094
https://t.me/Alekhin_Telega/9016
https://t.me/logikamarkova/9462
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90 лет назад она не привязана. И мы все верим, что такой заголовок в 
день выдвижения Путина появился чисто случайно.

Логика Маркова
Другой яркий заголовок газеты КоммерсантЪ в день выдвижения 

Путина кандидатом в президенты России: «Россия, одумайся!». 
Статья посвящена событиям уже 30 лет назад, на выборах в Госдуму 

в 1993 году, когда неожиданно победила ЛДПР во главе с Жиринов-
ским. Тоже нет никакого точно совпадения по дате, потому что те вы-
боры были 12 декабря, и выборы даты публикации «Россия, одумай-
ся!» именно 16 декабря - выбор редакции. 

Разумеется, совпадение заголовков  « Россия, одумайся!» И «обле-
кая свою диктатуру кажущейся конституционностью» и дня выдвиже-
ния Путина, - чистая случайность. Двойная случайность.

Байки из Спасской Башни
«Мы пресечем любые попытки провокаций и влияния на кампанию 

извне. Как отметил Председатель партии Дмитрий Медведев, победа 
нашего Президента должна быть закономерной, легитимной и абсо-
лютно бесспорной. Сегодня, когда Запад оказывает беспрецедентное 
давление на Россию, хочет развалить нашу страну, поставить на ко-
лени, мы должны сплотиться вокруг нашей страны и ее лидера. Оста-
вить в стороне все разногласия и выразить поддержку нашему Прези-
денту, вне зависимости от партийной принадлежности. За Путина! За 
сильную и великую Россию!»

Андрей Турчак, секретарь генсовета партии «Единая Россия»

Verum Regnum|Наш Regnum
Генерал-депутат Андрей Гурулев призвал своих бывших подчинен-

ных выполнять поставленные президентом задачи по рождаемости 
детей.

«Президент что сказал? Традиционные ценности — Родина, мно-
годетные семьи. Задачу как будешь выполнять? У тебя отпуска есть? 
Есть. Ты указ президента выполняешь? Выполняешь. Всё, отправил, 
задачу выполнил — через девять месяцев доложили по результату. А 
кто будет выполнять? Начинать надо с себя!», — заявил он в эфире у 
Соловьева.

Verum Regnum|Наш Regnum
Двоякое ощущение от высказываний генерал-депутата. Безуслов-

но, детей рожать нужно (по любви и обоюдному желанию). Но мане-
ра, шутливо-приказная, издевательская, с какой депутат обращается к 
своему бывшему подчиненному, который в данный момент на войне, 
вызывает исключительно негатив и отвращение. Взрослый человек, 
воюющий офицер, отец, патриот своей Родины не нуждается в прика-
зах, касающихся его личной жизни. 

https://t.me/logikamarkova/9463
https://t.me/kremlin_bashnya/42024
https://t.me/regnum_na/51033
https://t.me/regnum_na/51036
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Ради красивого словца по ТВ и цитируемости пойдешь и не на та-
кое. Но, может, генерал-депутату в эфире одного из главных телека-
налов страны поднимать проблемы, решение которых поможет при-
близить нашу Победу и наконец-то вернуть наших солдат и офицеров 
домой, чтобы они могли уже спокойно заниматься своей семьей, а не 
в отведенные отпуском несколько недель.

Николай Стариков
Пришло время вернуться к изначальным терминам и названиям. 
Малороссийское наречие русского языка. Малоросс. Малороссий-

ские территории. Малороссийский борщ. 
Враги России придумали проект и термин «Украина» в 19 веке. Да-

вайте вернем исходные, изначальные названия.

ZERGULIO🇷🇷
А вот и первые последствия русофобской политики Финляндии. 
😎😎 Министр финансов Финляндии Риикка Пурра заявила, что слож-

ные и непростые решения в экономической политике должны прини-
маться, даже если они не нравятся избирателям.

😎😎 Пурра считает, что нынешний уровень жизни в Финляндии - это
уровень, которого финны не заслуживают. «Дело в том, что мы слиш-
ком долго жили не по средствам и привыкли к уровню жизни, которо-
го не заслуживаем». По мнению Пурры, экономика Финляндии боль-
ше не является ни скандинавской, ни типичной для общества всеоб-
щего благосостояния.

Мы даже приблизительно не осознаем, как Европа высасывала Рос-
сию, словно клещ. Даже мизерная Япония бесплатно получала сотни 
тысяч тонн морепродуктов, а также нефть и газ по более чем прият-
ным ценам. Что до Европы - отсюда в Россию тянулись и до сих пор тя-
нутся тысячи щупалец, ко всем сферам и отраслям. 

Отрубили парочку - и в Германии уже моются раз в неделю, а в Фин-
ляндии наступило время «непростых решений в экономике». Россия 
была для Запада донором, бесконечным источником дешевых ресур-
сов. Но этого было мало, им надо было нас уничтожить и получать все 
вообще бесплатно. Но не пролезло в 90-е, не получится и сейчас. 

То ли еще будет. 

BRIEF ВАЖНОЕ
У Финляндии в связи со вступлением в НАТО возникнут проблемы с 

РФ — мы будем теперь создавать Ленинградский военный округ, ска-
зал Путин.

МАРДАН
Традиционный иудейский праздник Ханука имеет такую же значи-

мость для культуры Германии, как и христианское Рождество. «Само 
собой разумеющийся факт, что Ханука относится к Германии в той же 

https://t.me/nstarikovru/42266
https://t.me/SergeyKolyasnikov/54785
https://t.me/brieflite/4648
https://t.me/mardanaka/17921
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мере, как Рождество», — заявил канцлер ФРГ Олаф Шольц.
Есть у унижения начало. Нет у унижения конца...

АДЕКВАТ Z
Бесславные во всех отношениях, включая чисто военное, действия 

Израиля в Газе среди прочих следствий имеют и такое. Хуситы лупят 
ракетами по торговым судам в Красном море, принадлежащим вла-
дельцам из Израиля или идущим в или из него. Лупят явно не в пол-
ную силу, но попадания все равно регулярны. Поэтому уже четыре 
крупнейших морских перевозчика (включая тех, кто в начале прошло-
го года удирал из России, выполняя свой маневр в войне против нас 
на уничтожение) решили, что у них лапки, и убрали свои грузопотоки 
из Суэца - будут ходить вокруг Африки, с понятными последствиями 
экономико-географического характера.

Это даже не фрагментация торговых путей как таковая наподобие 
времен после шестидневной войны, когда Суэц был на несколько лет 
загажен минами. Это, при сохранении тенденций, разделение (и кем!) 
судоходства в этих водах на чистых, которые будут ходить как ходили, 
и нечистых, у которых теперь, значит, лапки, потому что на дно не хо-
чется. С огромным эффектом для конкурентоспособности перевозчи-
ков - и немалым для экономик, особенно зависящих от этого трафика.

Если Запад, о чем уже начинается бормотание, вовлечется в эту 
историю своими ВМФ, а американцы еще и авиацией, лучшего про-
сто нельзя будет желать. В том числе в рассуждении натурных испы-
таний для разных ближневосточных образцов противокорабельных и 
противовоздушных изделий.

Умный еврей при губернаторе
Пару слов о честности. 
Операция США и союзников против йеменских хуситов (второго 

фронта было мало, вот вам третий) будет носить официальное назва-
ние Prosperity Guardian, сообщают израильские СМИ и телеграм-ка-
налы. 

И правильно. А то раньше-то «неудержимая свобода» да «во имя 
демократии». А как приперло, так на защиту процветания. 

Только поздно уже. Не будет больше вашего процветания по вашим 
правилам и мир, основанный на ваших правилах, более не существу-
ет.

Политджойстик/Politjoystic
Для понимания: в Йемене проживает 31 миллион человек. К движе-

нию Хуситов принадлежит треть из них. В Израиле проживает 9 мил-
лионов человек. Вот с какой страной собираются воевать США.

Energy Today
А хуситы всё же добиваются результата. К Maersk и Hapag-Lloyd при-

https://t.me/politadequate/8233
https://t.me/governorsjew/9054
https://t.me/politjoystic/35626
https://t.me/energytodaygroup/20898
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соединилась MSC Mediterranean Shipping, чей контейнеровоз MSC 
Palatium III подвергся нападению в пятницу

«Из-за этого инцидента, а также для защиты жизни и безопасности 
наших моряков, пока проход по Красному морю не станет безопас-
ным, суда MSC не будут проходить через Суэцкий канал в восточном 
и западном направлениях», — говорится в заявлении компании. Ком-
пания контролирует около одной пятой мощностей мирового контей-
нерного рынка. 

Около 5% мировой торговли зависит от Панамского канала и 12% 
— от Суэца. Засуха в Панаме, хуситы в Суэце. Что в итоге? Повышение 
фрахтовых ставок и задержки в глобальных цепочках поставок.

Zаписки традиционалиста
Хуситы совершили чудо благодаря великолепному знанию законов 

геополитики. Они остановили 53% мировой торговли и нанесли чудо-
вищный ущерб атлантизму благодаря контролю всего лишь над па-
рочкой портов.

Военкор Котенок
При этом происходящее бьет не только по Израилю, но и по Египту, 

ухудшая и без того бедственное экономическое положение, в котором 
находится режим Ас-Сиси. И это имеет для региона гораздо большее 
значение, чем непосредственный ущерб Израилю.

Шафир
почему спецоперация на территории Йемена практически неизбеж-

на? Потому что «Белкин, такими деньгами не рискуют!» (с):
😎😎По оценкам судового брокера Braemar, среднесуточная ставка на 

супертанкеры, которые пока ещё ходят через Красное море, превы-
сила 60,000 долларов в день по сравнению с примерно 40,000 в про-
шлом месяце.

😎😎Премии за военные риски у страховщиков Lloyds выросли на этой 
неделе до 0,1–0,15–0,2% от стоимости корабля по сравнению с 0,07% 
на прошлой неделе.

😎😎Около 25,000 кораблей, которые  раньше проходили через узкий 
пролив Баб-эль-Мандаб, соединяющий Красное море и Аденский за-
лив, теперь пойдут через юг Африки, мыс Доброй надежды. Посмо-
трите на карту и посчитайте возросшие расходы на каждый танкер.

Так что креативный отдел «Ансар Аллах» ещё какое-то время будет 
снимать красивые видеоролики и рисовать очень качественные пла-
каты. Что будет дальше - большой вопрос.

И да, саудитам начиная с октября просто фантастически, сказочно 
везёт. А везёт, как известно, тому кто старается.

Пинта разума
Вероятность военной операции США против йеменских хуситов по-

https://t.me/zapiskitrad/2419
https://t.me/voenkorKotenok/52796
https://t.me/shafirtv/1980
https://t.me/pintofmind/3505
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вышается. Однако же с военной точки зрения она бессмысленна в том 
плане, что конкретного результата достичь практически невозможно. 
Мобильные группы хуситов продолжат наносить удары по торговым 
судам, идущим в израильские порты и любая американская воздуш-
ная кампания не сможет этого предотвратить. 

Теоретически положить конец атакам хуситов может сухопутная 
операция. Но Соединённые Штаты на неё не пойдут. Не потому что 
нет сил, а поскольку уже нет желания ввязываться в подобного рода 
авантюры. А дураки для составления «коалиции желающих» на меж-
дународной арене отсутствуют. Поэтому следует ожидать следующе-
го развития событий: США возможно нанесут по позициям хуситов се-
рию ракетно-бомбовых ударов, поставят галочку и на этом всё закон-
чится. 

Отвлекаться на Йемен американский флот особо не будет. Посколь-
ку главная цель его присутствия ы Красном море и Персидском Зали-
ве одна: сдерживать Иран от вмешательства в конфликт между Изра-
илем и ХАМАС. И хуситы здесь являются досадной помехой, которую 
в принципе можно игнорировать. Как минимум до тех пор, пока им 
не подвезли серьёзные противокорабельные ракеты.

Политджойстик/Politjoystic
А тем временем в Израиле пришли к выводу, что пора готовиться 

переходить к обороне. В Газу введут типа миротворцев из числа войск 
Франции и США, которые вместе с ЦАХАЛ станут фактически военны-
ми полицейскими. Территорию Израиля начнут окапывать по кругу и 
строить контрольные подземные сооружения, чтобы бороться с тон-
нелями. Сверху - условный купол ПВО для отражения ракетных атак. 

...
Вот только вопрос: то есть, угрозы для Израиля сохранятся даже по-

сле разгрома ХАМАС в Газе и выселения большинства арабского насе-
ления? 

...
Отличная новость для государства, которое говорит о развитии эко-

номики. Какой дурак поедет теперь туда вкладывать деньги? В США 
переберутся, там мексиканцы еще не стреляют ракетами по США.

Николай Стариков
Израиль и движение ХАМАС готовы возобновить перемирие в сек-

торе Газа. 
 Reuters

Николай Стариков
Политэконом:  Илон Маск позавчера произнес слова, которые бы 

не простили ни одной политической фигуре Запада:
«Не следует демонизировать нефть и газ, которые понадобятся в 

среднесрочной перспективе»

https://t.me/politjoystic/35624
https://t.me/nstarikovru/42277
https://t.me/nstarikovru/42267
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«Если люди будут продолжать это ( =выбрасывать углерод в атмос-
феру), то климатические изменения рано или поздно наступят… Но я 
не думаю, что они уничтожат жизнь на Земле». 

«Понадобятся десятилетия для достижения устойчивости. Не стоит 
слишком беспокоиться, мы в будущем постепенно перейдем к устой-
чивой энергетике», 

«Тревога по изменению климата преувеличена в краткосрочном 
плане».

А ведь людей уже начали приучать ограничению себя во всем в по-
вседневной жизни, к отпуску в очках «виртуальной реальности», к еде 
из насекомых вместо мяса, а в Западной Европе уже и к моде на до-
бровольную стерилизацию, так как чем больше людей на Земле – тем 
больше углекислого газа.

Напомним - тот же Маск сказал в 2018г «Изменение климата это 
наибольшая угроза с которой сталкивается человечество в 21 веке». 
Когда же он говорил правду? Тогда, или на прошедшей неделе?

Западная верхушка прекрасно знает, что вся тема глобального по-
тепления полностью выдумана, без малейших на то научных основа-
ний. Это – очередной массовый психоз, раскручиваемый для желае-
мых изменений в экономике и в обществе. Маск сегодня – заранее 
заготовленный харизматичный персонаж в западных элитах для кор-
ректировки своего курса, без потери лица для системы в целом.

Что-то пошло не так для Запада за последний год. Это «что-то» - (1) 
«Ковид», не приведший к переделке мира в сторону западного гло-
бального доминирования, (2) Россия, не упавшая под напором воен-
ного противостояния и санкций, и (3) Китай, продолжающий расти та-
кими темпами, что через 10 лет будет превосходить суммарный про-
мышленный потенциал всего Запада. 

«Борьба с потеплением» и деиндустриализация теперь становятся 
опасными для выживания Западной экономической системы. Поэтому 
мы скоро увидим мягкий откат от темпов переделки мира в духе «Ве-
ликой перезагрузки» (Great Reset). Мы увидим восстановление воен-
ной промышленности в США, Японии и Южной Корее. Как стран под 
прямым силовым контролем Запада и наименее пострадавших от пе-
реноса промышленности в Китай и подорожания энергоресурсов.

России здесь нечему радоваться. Восстановление сначала ВПК, а 
потом и других отраслей промышленности усилит военный потенци-
ал Запада против Китая, и не даст угаснуть прямому военному давле-
нию на Россию через Украину и остальные соседние страны. 

Недавнее поднятие ключевой ставки «Центробанком Набиулли-
ной» сразу после прямой линии Путина лишь напомнило о сохраняю-
щемся про-западном настрое в финансово-экономическом блоке рос-
сийской власти. 

Выживание для России – исключительно в переходе на здоровую 
экономическую модель китайского образца. А для этого Центробанк 
и Минфин должны быть подчинены интересам быстрого промышлен-
ного роста в России, буквально подчинены Президенту и правитель-
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ству.
Изменяется финансовая политика в России – ускоряется развитие 

страны, усиливается ее военный потенциал, благополучие ее граждан. 
А сама Россия начинает быть подлинно суверенным полюсом нового 
мира, наравне  с Китаем. Связку Китая и экономически выздоровев-
шей России не победить уже ничем и никому.

Медлить нельзя. Как только Запад снимет с себя хотя бы часть огра-
ничений в своем развитии – хотя бы «борьбу с потеплением» - его 
способность подавить Россию возрастет в перспективе 4 – 6 лет. Без 
подавления России или без ее подчинения интересам Запада, им бес-
смысленно ввязываться в большую конфронтацию с Китаем.

Кеосаян daily
«Когда-нибудь мы поставим огромный памятник санкциям и будем 

туда цветы носить. Потому что не было бы санкций, не было бы этого 
нажима, этой русофобии, этого расизма по отношению к русским — 
разве бы мы начали укреплять наконец свой суверенитет, о котором 
говорил Путин? Говорить о реальной независимости? Нет. 

Спасибо, ребята, — это я говорю Западу, — что нас разбудили».

https://t.me/piloramatrue/354
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ВОСЕМНАДЦАТОЕ ДЕКАБРЯ

Сегодня:
• По причине отсутствия побед на фронте рассуждаем об укра-

инских потерях и недопустимости переговоров,
• Они среди нас: без ужесточения мер нам не выжить,
• Б.Акунин признан террористом: долго же нам за этими вырод-

ками Зильбертрудами еще чистить,
• Прочие предатели отказываются сниматься в патриотических 

фильмах по Прилепину,
• И участвуют в разработке Кинжалов и Цирконов: везде они,
• Если Навальный помрет, для Кремля в этом рисков нет, пусть 

помирает,
• Нюансы Русского мира в Мариуполе,
• Решение о бойкоте Олимпиады, похоже, принято: все равно нас 

туда не пускают,
• Славяна в Финляндии опять берут под стражу: пора начинать 

набирать финнов для обменного фонда,
• Всем сердцем с хуситами: Йемен противостоит гигантам и спа-

сает честь арабского мира,
• А вот Литва - это такая моська, которая прыгает и громко пи-

щит,
• В битве за яйца одержана решительная победа. Или вот-вот 

будет одержана,
• Полюсами многополярного мира должны стать философские 

монархии,
• С днем рождения, товарищ Сталин, маленький жалкий усатый 

мужичонка!
• Так что надо учить в школах, русский или арабский?
• Навстречу выборам: гойда вождь!

Лев Вершинин
Ну что ж, не раз озвученные мной цифры укропотерь продолжают 

подтверждаться. Пусть косвенно, зато уже и на высочайшем уровне. 
Это хорошо. 

Кроме того, можно с уверенностью утверждать, что на следующий 
год киевским режимом запланировано переработать в фарш ещё при-
мерно 400.000 полуфабрикатов, которые пока ещё ходят по улицам, 
надея сь что пронесёт. Это не хорошо и не плохо, это просто факт, а 
факты самые упрямые на свете вещи. 

Зато очень хорошо, что на следующий год начнут всерьёз отправлять 
на убой жителей Киева. Может быть, тогда... Впрочем, может быть, и 
нет. Зомби всё равно не живы.

https://t.me/putnik1lv/6293
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Сладков +
Они воюют. Кто скажет, что не воюют? Они бьются. 
Но есть разница. Наши мотивированны и дисциплинированны. 

Наши знают за что. Наших обучают, прежде чем послать в бой. Наши 
идут сами. 

А их загребают и кидают на убой, как скот. И поэтому они обрече-
ны.

Евгений Шатун Николаев
Политическое украинство вполне в духе европейской традиции де-

лит жителей Украины на «лыцарей» и «гречкосеев». 
Лыцари это те кто идёт убивать москалей добровольно и с радо-

стью. 
А гречкосеи это те которых отлавливают по ночным клубам и спорт-

залам и мобилизуют насильно. 
Давайте возьмём их мироощущение за некую рабочую схему.
 «Лыцарей» мы всех убьём. О них не останется даже памяти. Без-

умный и нервный росток «бандеровщины» пресечется, не дав новых 
зловредных побегов. 

Гречкосеев инкорпорируем в наше общество. Семейная стратегия 
выживания мужчины - гречкосея должна стать эталонной на Украине. 

Это и есть настоящая денацификация Украины. 
Украинцы станут южной версией белорусов - небольшой, спокой-

ный, работящий, миролюбивый, добродушный народ с предсказуе-
мым настоящим и будущим. Вот это будет вполне по-европейски.

Сладков +
Значит, считаю, что общество должно знать: в Министерстве обо-

роны России проходят преобразования, связанные со значительным 
штатным усилением беспилотного боевого фактора и повышения по-
тенциала РЭБ и РЭР. Это прекрасная, по сути своей, информация. Лёд 
тронулся. Мы ломаем, казалось бы, каменную преграду на пути к раз-
витию наших Вооруженных Сил. Результат будет, и он сразу скажется 
на фронтовой ситуации.

Логика Маркова
Запад близок к принятию новой стратегии по Украине.
1. Конфликт заморозить. 
2. Объявить это по всем ресурсам победой Украины над Россией.
3. 2024 год заняться укреплением украинской армии и украинского 

антироссийского режима.
4. Закрепить отношения Россия  - Украина в формат Израиль  - Па-

лестина, Индия - Пакистан.
5. Они убеждены, что Кремль мечтает о мирных переговорах и со-

гласится.

https://t.me/Sladkov_plus/9344
https://t.me/Evnshatun/4593
https://t.me/Sladkov_plus/9349
https://t.me/logikamarkova/9480
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Байки из Спасской Башни
«Мы вообще не должны вести переговоры с Украиной. Мы должны 

вести переговоры с США на основе международного права, определив 
в этих переговорах статус Украины. А с Украиной должен быть заклю-
чен двусторонний договор, по которому оставшаяся ее часть - Киев и 
Одессу надо однозначно включать в состав РФ - не должна вступать в 
НАТО и заниматься любым военным строительством против России. 
Украина с точки зрения международного права - незаконная спорная 
территория. Вообще было бы неплохо провести в Москве судебное 
решение, которое подтвердило бы это путем отмены незаконных ре-
шений 1991 года. Резюмирую. Завершить СВО победой можно тремя 
способами: международное право, ядерное нацеливание и судебная 
процедура, которая утвердила бы позиции РФ с точки зрения между-
народного права как правопреемницы Советского Союза, ответствен-
ного за контроль над всеми территориями СССР. Все мирно. Никаких 
погибших».

Евгений Фёдоров, депутат Госдумы от «Единой России»

Старше Эдды
Никаких передышек. 
Лавров ясно дал понять, что Запад, запуская в воздух предложения 

о переговорах, всего лишь хочет, чтобы Украина «перевела дух». На 
самом деле все эти заявления не стоят ничего. НАТО не хочет отвечать 
за бездарность киевского режима, но деваться уже некуда.

Поддубный |Z|О|V| edition
Киевский режим продолжает вязнуть во внутриполитической борь-

бе, как фашисты в смоленских болотах. И это не про отсутствие чувства 
самосохранения. По-другому и быть не могло. Майдан был прикрыти-
ем государственного переворота, который сформировал на Украине 
абсолютно уродливую систему управления страной. При этом, Укра-
ина лишилась даже намека на суверенитет. Когда жизнеспособность 
киевского режима, который удерживает в заложниках население, пол-
ностью зависит от внешних ресурсных инъекций, все внутриполитиче-
ские процессы становятся вполне управляемыми. Но инициатива ча-
сто исходит не от кураторов, а от местных. 

Вот сейчас западу удобно скинуть на Зеленского все провалы (не 
жалко) и перезагрузить Украину. И это все лишь про казаться, а вот 
быть куда сложнее. 

Население, которым управляет киевский режим пытаются еще раз 
обмануть. До этого же столько десятилетий получалось, получится и 
теперь. 

Александр Ходаковский
Уже во время СВО мне пришлось остановиться в третьеразрядной 

https://t.me/kremlin_bashnya/42031
https://t.me/vysokygovorit/13890
https://t.me/epoddubny/18517
https://t.me/aleksandr_skif/3053
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подмосковной гостинице и ощутить все прелести картонных стен. По-
спать мне не удалось - в ухо била едва приглушенная музыка и под-
певающие ей нетрезвые голоса. «Я не здамся без бою!.... « было про-
кручено несколько раз, вызывая во мне жгучее желание заглянуть к 
соседям. До пяти утра я сдерживал себя, но потом все-таки сдался. 
Правда, открывшаяся мне картина отбила всякое желание «диалога»: 
компания к тому времени была уже вусмерть пьяна. Да, собственно, - 
о чем говорить? О том, что там погибают русские, а вы тут наслаждае-
тесь песнями русофобской группы? Такие не поймут. 

Но дело не в том, что среди нас есть такие люди, а в том, что они 
среди нас. И когда нашим военкорам угрожают по месту их прописки, 
когда совершают диверсии или снабжают противника информацией 
- это делают не мифические ДРГ, прокравшиеся через заслоны, - это 
делают вот эти люди. Их вербуют через соцсети, через родственни-
ков или иным способом... Должен признать, что в целом атмосфера в 
этом плане для противника благоприятная, и хотим  мы, или не хотим 
- без ужесточения мер нам не выжить. 

Но репрессивные меры по доносу на тех, кто слушает украинские 
песни - тот ещё метод... Несколько лет назад хорошие люди сняли хо-
роший фильм про «Восток» и пригласили героев фильма на премьер-
ный показ в Москву. После показа была запланирована неформальная 
часть, и в определённый момент, когда все уже расслабились, я услы-
шал, как один известный актёр, озвучивавший этот фильм, вдруг тихо 
кому-то сказал: понаехало быдло.... Его, видимо, пригласили в фильм 
за его бархатистый баритон, а он не прочь был слегка подзаработать, - 
но к происходящему у него было недвусмысленное отношение. И вот 
это отношение - это не просто фон, - это даже, выражаясь современ-
ным языком, - тренд. Хорошо бы, чтобы к тому времени, как релокан-
ты изьявят желание начать возвращаться, мы этот тренд победили и 
их встретила не очень терпимая к таким проявлениям Россия.

МИГ России
ФСБ задержала подозреваемого в подготовке теракта против одно-

го из руководителей оборонно-промышленного предприятия в Ижев-
ске. 

А вчера в Санкт-Петербурге «напали» (точнее, совершили акты ван-
дализма, с целью запугивания) на квартиры военкоров Стешина и Са-
понькова.

Второй случай, скорее всего, это работа безыдейных обрыганов за 
«закладку» (порцию наркотиков). Но от этого острота проблемы не 
снимается. Не только правоохранительные органы, но и само обще-
ство должно быть начеку.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Грязного русофоба Бориса Акунина признали экстремистом и тер-

рористом.
Быть добру!

https://t.me/mig41/30725
https://t.me/notes_veterans/14278
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Логика Маркова
Все пишут, что писатель Борис Акунин занесён в списки террористов 

и экстремистов Росфинмониторинга. Но это не может быть. Писателя 
Бориса Акунина не существует. Это псевдоним большой группы писа-
телей - «литературных негров», которые написали более сотни книг, 
которые приписаны писателю Григорию Чхартишвили. Чхартишвили 
наверное объявили экстремистом? Или вот прямо псевдоним?

ZERGULIO🇷🇷
Отличная новость. Теперь интересно будет понаблюдать, кто будет 

этого русофоба финансировать, продавать его книжонки и т.п. 
P.S. Надо еще список мудаков создать. Потому что такие, как Зиль-

бертруд (Быков), Чхартишвили (Акунин), Эйдельман и прочие - могут 
быть исключены из перечня экстремистов. Но мудаками они останут-
ся до конца жизни.

Дюков. Историк-рационализатор
Что означает эта новость? 
Что ни копейки из России этот человек больше не получит.
И это замечательно. Пусть донатит ну убийства наших с каких-ни-

будь других денег.

МАРДАН
Остаются вопросы по фильмам и сериалам по мотивам романов 

террориста Чхартишвили.

Что-то знаю / Павел Данилин
Акунин-Чхартишвили официально признан террористом и экстре-

мистом. А Быков-Зильбертруд и еще сотни три такой же швали, еще 
нет. Недоработка.

Друид
Конечно, граждан пока за владением таких книг никто сажать и при-

влекать к административной ответственности не будет, особенно, если 
речь идёт о художественных произведениях. Однако благоразумнее 
было бы отказаться от таких книг и выбросить их из своей домашней 
библиотеки или сдать на макулатуру.

Политика государства по борьбе с русофобскими писателями будет 
продолжена и приобретёт достаточно серьёзный вид, пока она носит 
больше рамочный характер. Проще говоря, Дмитрий Быков и Борис 
Акунин – это лишь, что называется, «первые ласточки».

Однако тут нужна и умеренность: охоту на ведьм устраивать не сто-
ит. В этом нет никакого смысла. Граждане должны понимать, что если 
они не выступают против власти публично, их трогать никто не будет. 

https://t.me/logikamarkova/9479
https://t.me/SergeyKolyasnikov/54820
https://t.me/historiographe/10537
https://t.me/mardanaka/17937
https://t.me/ctotoznayu/5674
https://t.me/wisedruidd/6943
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А вот ЛОМов-иноагентов и прочих прозападных предателей нужно 
останавливать, особенно, если речь идёт о заработке денег на откро-
венной русофобии

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Помимо того, что Акунина, он же Чхартишвили признали экстре-

мистом и террористом, на него завели уголовное дело о «дискреди-
тации ВС РФ».

ZERGULIO🇷🇷
Акунин с таким придыханием рассказывал про свою «крышу» в Мо-

скве, благодаря которой он продолжал зарабатывать в России все эти 
годы. Как там «крыша»? Не прохудилась ли?

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Считаю что майора Лексуса и подполковника Вована нужно награ-

дить орденом «За заслуги перед Отечеством» 😎😎
В деле выявления русофобской гнили больше чем они никто не сде-

лал.

Объясняет Readovka
Сигнал предателям Родины: России следует внести всех именитых 

заукраинцев в список террористов
Бежавший из России писатель Борис Акунин внесён в перечень тер-

рористов и экстремистов, а теперь ещё и стал фигурантом уголовного 
дела. В совокупности с реакцией бизнеса, убирающего его творчество 
с полок магазинов, все эти решения стали ответом на его русофобские 
высказывания и признания в том, что он помогает ВСУ. Однако станет 
ли решение Росфинмониторинга прецедентом?

Человек, желающий развала РФ и говорящий, что украинцы долж-
ны наносить удары по российской территории, явно заслуживает ста-
туса экстремиста. Однако Акунин ведь не единственный, кто запятнал 
себя дурной славой заукраинца — причём среди «российских звёзд» 
таких оказалось поразительно много. Вот только если речь идёт про 
обычных россиян, так или иначе помогающих врагу, то их быстро на-
казывают за предательство Родине, а вот если подобным промышля-
ет звезда, например Алла Пугачёва со своим мужем, то они игнориру-
ются. Так быть не должно.

Громкое имя не может быть смягчающим обстоятельством — нао-
борот, оно скорее «отягчающее». Когда российская знаменитость от-
крыто помогает врагу, её действия явно демонстрируют обществу, что 
человек не ассоциирует себя ни с ним, ни с государством, в котором 
заработал состояние.

 Таким, как Акунин, нет смысла выдавать статус иноагента, ибо со-
блюдать следующие из него ограничения эти люди не будут. Подобных 
предателей следует вносить в списки террористов и экстремистов, по-

https://t.me/notes_veterans/14282
https://t.me/SergeyKolyasnikov/54823
https://t.me/notes_veterans/14283
https://t.me/readovkaru/5300
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этому такая практика должна быть расширена. Русофобы и враги Рос-
сии должны получить чёткий сигнал — никто с их вредительской дея-
тельностью мириться не будет.

ZERGULIO🇷🇷
Долго же нам за этими выродками Зильбертрудами еще чистить.

Умный еврей при губернаторе
Это будет вам наблюдение из жизни.
Только что на одной из станций МЦД у турникетов пожилая женщи-

на, этакая классическая склочная бабка орала на служителя так: «Не 
поймёшь, как отсюда выйти, ПРЯМ АМЕРИКУ СДЕЛАЛИ!»

А вы говорите, народное осмысление...

Захар Прилепин
О нашей современной культуре говорить иногда не хочется, а хочет-

ся просто помолчать. Молчишь-молчишь, а потом как выскажешься! 
В целом, не указывая фамилий. Но заканчивается это всегда одним: 
«Огласите весь список».

А чего его оглашать? Если бы речь шла о «пацифистах», о стыдящих-
ся своей страны после 24.02.2022, об уехавших, то и неудивительно. 
Но ведь оставшиеся играют в кино всяких благородных героев времён 
1812 года. А как дело доходит до проектов об СВО, то сразу отказыва-
ются. Причём массово.

Захар Прилепин
Тут, к примеру, снимали фильм по моей книжке «Ополченский ро-

манс». Про Донбасс.
И только в самом финале съёмок продюсер мне вдруг признался: 

когда набирали актёров, 70% отказов было сразу же — едва упомина-
ли тематику, название, автора.

Здесь надо пояснить, что восьмисерийный: героев много, героинь 
тоже. 100 актёров позвали сниматься, и 70 сказали «нет».

Дать список?
И всё это, учитывая очевидное обстоятельство, что заведомым «нет-

войнистам» не звонили. Звонили тем, кто должен быть в порядке. Кто 
чёрные аватарки не вешал и пацифистские спичи не задвигал.

И 70% отказов!

Рой ТВ - Максим Калашников
«Новый предатель: разработчика «Кинжала, Циркон, Авангард и 

Сармата» арестовали за госизмену»
ФСБ вырубает целую школу гиперзвуковых аэродинамиков. Один 

за другим ученые отправляются на зону по обвинению в госизмене. 
Будут шить рукавицы, а не передовые летательные аппараты делать. 

https://t.me/SergeyKolyasnikov/54828
https://t.me/governorsjew/9064
https://t.me/zakharprilepin/20622
https://t.me/zakharprilepin/20623
https://t.me/roy_tv_mk/6708
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То есть, государство до сих пор ставит условие: чтобы получать бюд-
жетное финансирование, вы должны публиковаться в иностранных 
научных журналах. И теперь за это сажает. То же скаредное квазигосу-
дарство еще вчера говорило: денег у меня нет, зарабатывайте сами - 
ищите международные проекты. И теперь за это сажает. 

А на деле происходит настоящее уничтожение аэродинамической 
научной школы. Последних уцелевших после развала 90х ученых от-
правляют на зону рукавицы шить. В отличие от сталинских времен, ни-
каких шарашек нет, продолжить работу в местах заключения ученые 
не могут. 

Понимаю, что за такие «дела» кто-то в ФСБ получил новые звезды 
на погоны и карьерный рост. Сажать ученых так удобно и намного без-
опаснее, чем копать под высоких чиновников. 

Вот только кто потом будет работать над гиперзвуковыми ЛА следу-
ющих поколений? Генералы ГБ? Ну-ну...

Юрий Баранчик
«Исчезновение Навального» и очередные симулякры отлученных 

от кормушки
Канал визионера написал накануне много удивительных вещей: 

оказывается, западный мир захлестнула волна беспокойства «где За-
лужный Навальный», а заграничная оппозиция проводит акции у по-
сольств РФ с вышеуказанным вопросом.

Ужас в том, что «о местонахождении Навального неизвестно уже 12 
дней, с 5 декабря», потому что он «покинул колонию». Иноагент Оль-
га Романова поведала: «Алексей Навальный на больничке в Т2 (это 
Владимирский централ), проблемы с сахаром. С этапов сообщают». 
То есть, сам Канал визионера отвечает на собственный вопрос: у си-
дельца скаканул сахар, его на лечение вывезли из колонии в более ос-
нащенное для таких случаев место. Расходимся? Как бы не так.

Оказывается, «у Навального действительно серьезные проблемы 
со здоровьем, иначе бы его давно показали публике. Ситуация край-
не неприятная для Кремля». 

На самом деле, российской публике давным-давно на Навального 
чихать. Даже по вражеским опросам у нас сейчас главный обществен-
ный интерес это победа в СВО. Больше всего за судьбой Навально-
го следят его соратники, которым чем больше вождь в тюрьме – тем 
лучше для дележа денег. Именно они стоят за большинством меди-
а-всплесков с фамилией «Навальный».

Ну вот возьмёт Навальный, да и помрёт (не дай Бог, конечно) – и 
что будет, в плане рисков для Кремля? Против нас санкции введут? 
Или выборы президента откажутся признавать? Так у врагов Явлин-
ский есть на такой случай. 

Олег Царёв
Получаю очень много писем насчет несправедливости при распре-

делении квартир в Мариуполе. 

https://t.me/barantchik/13988
https://t.me/olegtsarov/9630
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Пишут, что дома (или их остатки) в лучших местах города сносятся, 
на их месте строятся дома под продажу, а бывшие жильцы либо во-
обще лишаются жилья, либо им выдают квартиры в новостройках на 
окраинах города. Прописки в своих домах они лишаются автоматиче-
ски в момент сноса дома. 

Поскольку жалоб много, можно сделать вывод, что существует до-
статочно веский повод для того, чтобы кто-нибудь из депутатов, сена-
торов или чиновников вмешался в ситуацию. 

С другой стороны из Артемовска жалоб нет. И из других городов не-
давно освобожденных Донецкой и Луганской области. Точнее есть, но 
по другим вопросам. А по расселению вопросов нет, потому что там 
пока ничего не восстанавливают. Такие дела.

Образ будущего
Горздрав Москвы опроверг «очереди из Скорых» в инфекционных 

больницах. Ситуация штатная. 
То есть как и в прошлый раз взяли просто стоящие в ряд машины и 

выдали за весть апокалипсиса.
И то есть это идут опять деньги фармы в продажные СМИ.
Но идут не вовремя, истерика ковидобесия в ходе выборов прези-

дента это подстава.
Что ж, деньги фармы найти легко, как и заказчиков дестабилизации.

Раньше всех. Ну почти.
Сборная России по художественной гимнастике больше никогда не 

будет выступать на международных стартах без флага и гимна страны, 
об этом ТАСС сообщила президент Всероссийской федерации художе-
ственной гимнастики и главный тренер национальной команды Ири-
на Винер. 

«Мы в Европе до недавнего времени могли претендовать только 
на одно место на Олимпиаде, - сказала Винер. - Но зачем оно нужно? 
Без флага, без гимна, без общения, без болельщиков, в специальной 
форме, под специальную музыку, которую бы отбирали для художе-
ственной гимнастики». 

«Это будет позор, если мы туда поедем. Я считаю, что это очень уни-
зительно будет для России. Но российская художественная гимнасти-
ка туда точно не поедет, и мы больше никогда не будем выступать без 
флага и гимна России», - добавила главный тренер сборной.

Лев Вершинин
и знаете, семь с лишним лет назад, размышляя о неласковых пер-

спективах тех, кто ради баблишка готов «не осознавать» любые уни-
жения, я все-же надеялся, что когда-нибудь, раньше или позже, тер-
пение все же лопнет. Ну вот, наконец, лопнуло. 

И ничего странного в том, что  у женщин, - их понятия о чести все же 
не так гуттаперчевы, как у мужиков.

https://t.me/obrazbuduschego2/16032
https://t.me/bbbreaking/171865
https://t.me/putnik1lv/6298
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И тем более, ничего странного в том, что у гимнасток. С их подстра-
ховкой подать пример не страшно...

Логика Маркова
Олимпийский комитет России заявил, что он не будет финансиро-

вать спортсменов, которые поедут на Олимпийские игры в нейтераль-
ном статусе.

И это полностью отвечает тому, что российское общество требует 
от спортивных властей уже несколько лет.

И это трагедия для многих спортсменов   их родителей, которые 
многие годы много работали, чтобы ребята могли участвовать в Олим-
пийских играх. 

И это настоящее преступление политиков США  и Европы - как они 
уничтожают принципы мирового спорта, один из важнейших - спорт 
вне политики, спорт для мира, а спортсменов не надо затягивать в во-
йны.

МАРДАН
Решение о бойкоте олимпиады в Париже, судя по всему - приня-

то. В ближайшее время ждем выступления молодцеватого министра 
спорта Матыцына, демонстрирующего непреклонный патриотизм и 
верность флагу.

ZERGULIO🇷🇷
😎😎Евросоюз впервые включил в санкционный режим против Рос-

сии возможность конфискации финансовых активов юридического 
или физического лица (с) Совет ЕС

Итак, ЕС решился, наконец, отнять наворованное за три десятиле-
тия в России и вывезенное за бугор. В западные банки, в западную 
недвижку и т.п. Олигархи, чиновники, все, кто видел в России только 
кормушку и пер без памяти на Запад - теперь проводят глазами непо-
сильно сп*жженное.

Предлагаю ЕС начать с Чубайса. Обдерите эту тварь рыжую до нит-
ки.

Larkin
😎😎😎😎Суд в Финляндии постановил заключить под стражу россияни-

на Воислава Тордена (Яна Петровского) по подозрению в преступле-
ниях на Украине при отягчающих обстоятельствах — Helsingin Sanomat

Ранее этот же суд его отпустил. Но сегодня изменил решение

Обыкновенный царизм
Суд в Финляндии вновь постановил арестовать бойца ДШРГ «Ру-

сич» Яна Петровского (Славяна). 
Как сообщает газета Helsingin Sanomat, его подозревают в «совер-

https://t.me/logikamarkova/9477
https://t.me/mardanaka/17940
https://t.me/SergeyKolyasnikov/54827
https://t.me/larkin_doc/14834
https://t.me/ordinaryczarizm/3295
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шении военных преступлений на Украине». 
Ранее финский суд отказал украинским властям в экстрадиции Сла-

вяна и распорядился его выпустить на свободу. 
Теперь история приняла тревожный оборот. Судя по всему, Славя-

на будут судить по финскому законодательству якобы за совершение 
международных преступлений. 

«Обыкновенный царизм» призывает российские власти заняться 
увлекательным подсчетом граждан Финляндии на нашей территории. 

Самые интересные и красивые пускай пойдут в обменный фонд.

Книга Носовича
Молдавия решила выйти из соглашения СНГ о миротворцах. Ну, как 

Молдавия? Майя Санду. Ну, как Майя Санду? США и НАТО. 
Надо ожидать, что следующим шагом они попросят на выход рос-

сийских миротворцев в Приднестровье. Нет соглашения о миротвор-
цах - не должно быть и самих миротворцев

МИГ России
«Что могут дикие йеменские хуситы?», — вопрошают господа гло-

балисты и им сочувствующие. 
Могут парализовать сломать ключевые логистические цепочки, сде-

лать товары существенно дороже, а бизнес в Европе — нерентабель-
ным.

Неоднократные атаки йеменских хуситов на маршруте Баб-эль-Ман-
деб вынудили мировые судоходные компании избегать критически 
важного узла на фоне роста затрат и увеличения геополитического ри-
ска в одном из крупнейших в мире узких мест для морской торговли.

Сложно представить, как сильно вырастут цены на нефть, если ху-
ситы продолжат свои атаки на торговые суда и нефтяные танкеры в 
Красном море.

В глобальном мире даже самый маленький игрок может создать 
кучу проблем «тяжеловесам».

Димитриев
В Йемене назревает специальная военная операция. На прошлой 

неделе в результате нападений хуситов от маршрута Суэцкий канал - 
Аденский залив отказались ещё две крупнейшие контейнерные кам-
пании - Maersk и Hapag-Lloyd. По итогу четыре из пяти крупнейших кам-
паний (ранее MSC и CMA CGM) отказались от движения через Крас-
ное море. Это больше половины контейнеров мира. В целом через 
Красное море идёт  Сокращение перевозок в Красном море бьёт даже 
не столько по Израилю, сколько по Саудовской Аравии (крупнейший 
порт Джидда находится на Красном море и обрабатывает 65% сау-
довского импорта), по Судану зависимому от морского снабжения че-
рез Порт-Судан, и конечно Египту, значительная часть доходов кото-
рого поступает от эксплуатации Суэцкого канала. В мирное время че-

https://t.me/nosovichchannel/2764
https://t.me/mig41/30729
https://t.me/russ_orientalist/16410
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рез Красное море проходит до 12% морских перевозок и 5% перевоз-
ок нефти. Короче говоря, это серьезная проблема, не только для ев-
реев и западных крестоносцев, но и в целом для мировой экономики, 
которая в последнее время и так хромает. 

На выходных появилась информация, что министр обороны США 
Ллойд Остин в ближайшие дни объявит о создании международной 
коалиции для проведения операции «Страж процветания» против ху-
ситов. В Аденский залив прибыл авианосец «Эйзенхауэр» и располо-
жился у сомалийского побережья. Иран угрожает ответными удара-
ми по объектам на территории стран участников коалиции. В первую 
очередь, видимо, по саудовской нефтянке.

AGDchan
Йемен спасает честь всего исламского мира.

Русский инженер
«У армии обороны Израиля есть всего несколько недель, чтобы за-

вершить работу, прежде чем Америка прекратит поддержку. Успех вы-
глядит маловероятным, отмечает газета».

Что то рановато стали евреев списывать. Хотя возможно для Ва-
шингтона наступает момент, когда он окажется в цейтноте. Нарастаю-
щие проблемы с Йеменом, из-за которого основной мировой морской 
трафик через Суэц под угрозой, на носу выборы на Тайване, чуть ос-
лабишь хватку - и Мадуро оттяпает кусок Ессекибо (с нефтяным шель-
фом с лёгкой нефтью, которая отлично подходит для смешивания с тя-
жёлой нефтью Венесуэлы). Тут ещё зелёный наркоман не слушается, и 
не хочет идти на заморозку конфликта.. и получается гегемон перегру-
жен, вместо расчетных по доктрине пары конфликтов на разных ТВД 
одновременно, в любой момент может разгореться ещё три, в допол-
нение к двум активным . А ещё есть Косово и Босния, которые надо в 
уме держать и учитывать что они рванут, как только хватка гегемона 
очевидно для всех посыпется. 

Так что желание Вашингтона потушить активные конфликты вполне 
понятно, другой вопрос, а нам это зачем? Ждать пока он по очереди 
всех передушит и остаться один на один против всей мощи запада? 

Так что против Голиафа американской мощи, отлично работает стра-
тегия тысячи порезов. Вот для этого и нужна координация Глобально-
го Юга.

Кирилл Фёдоров / Война История Оружие
😎😎 😎😎 Пентагон объявил о начале многонациональной операции по

защите Красного моря на фоне ударов хуситов по торговым судам

Русский инженер
Отлично янки, больше аду, жгите ещё 😎😎😎
США хотят проверить себя на прочность. Интересно, до сухопутной 

https://t.me/Agdchan/13193
https://t.me/rusengineer/2291
https://t.me/warhistoryalconafter/137722
https://t.me/rusengineer/2293
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операции в Йемене дойдет, или просто постреляют по побережью? 

BILD на русском
😎😎 «Мы готовы защищаться». BILD рассказывает, как Литва готовит-

ся к возможному нападению со стороны России

Умный еврей при губернаторе
Моська демонстрирует абсолютное бесстрашие перед лицом ма-

монта. Прыгает изо всех сил как можно выше. И очень грозно пищит.

Мария Захарова
Эрнст Тельман – немецкий антифашист, системно боровшийся с на-

цизмом и казнённый, как считается, по личному приказу Адольфа Гит-
лера.

Памятники Тельману есть и в Москве, и в Берлине. 
Расположенный в немецкой столице монумент был установлен 

в районе Пренцлауэр-Берг 15 апреля 1986 года в честь 100-летия со 
дня рождения Тельмана.

История повторяется: Тельмана казнят снова. Теперь расправляют-
ся с его памятником. Только сейчас это делают едва ли не более ко-
щунственно, чем тогда в Третьем рейхе. 

Монумент в память о том, кто всю свою жизнь положил на борьбу 
против беззакония и лжи, против национал-социализма, вы не пове-
рите, хотят переплавить, продать, а вырученные деньги отдать... на-
цистам в Киеве.

МАРДАН
ЕС сегодня примет 12-й пакет санкций против России сегодня — 

Financial Times.
Замерли в ужасе. В 12-й раз.

ZERGULIO🇷🇷
😎😎«Слава богу, это увенчалось успехом» (с) Песков об усилиях по 

стабилизации цен на яйца в РФ
Уфф, отлегло прям.

BRIEF ВАЖНОЕ
Федеральная антимонопольная служба России не ожидает повто-

рения ситуации с ростом цен на куриное яйцо в других товарных ка-
тегориях. Об этом заявил глава службы Максим Шаскольский. «У нас 
есть поручение оценивать риски и анализировать ситуацию», — до-
бавил глава ФАС. По словам главы службы, сейчас началось снижение 
цен на мясо птицы. «По яйцу все меры приняты — я думаю, что в бли-
жайшее время так же пойдет снижение», — сказал Шаскольский.

https://t.me/BILD_Russian/13629
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МАРДАН
ПОБЕДА!

AGDchan
Многополярный мир и призван стать таким переходом к следую-

щему моменту нравственного порядка, когда появляется новый че-
ловек — человек философского государства, не отказывающийся от 
семьи, но напротив, укорененный в её этический структуре, продле-
вающий и экзальтирующий её вверх — в направлении философской 
монархии. Полюсами многополярного мира должны стать именно та-
кие философские монархии с опорой на народ, складывающийся че-
рез преодоление разобщенного атомизированного гражданского об-
щества. Поэтому собственно международных отношений, как второ-
го диалектического момента на пути к Мировой Империи (Das Reich), 
мы ещё не прошли. Он впереди.

ZERGULIO🇷🇷
- ООН является теперь не столько Всемирной организацией, сколь-

ко организацией для американцев, действующей на потребу амери-
канским агрессорам. ООН становится, таким образом на бесславный 
путь Лиги Наций. Тем самым она хоронит свой моральный авторитет 
и обрекает себя на распад (с) Иосиф Сталин, 1951 год.

- Американцы и англичане объявили нам широкомасштабную тай-
ную войну. Впрочем, начиная с победы Октябрьской революции, они 
ее никогда и не прекращали. Разве что, напуганные Гитлером, несколь-
ко притушили ее огонь в годы Второй мировой войны (с) Иосиф Ста-
лин, 1950 год. 

- Торгаши никогда не отличались храбростью, ведь мертвецам день-
ги не нужны. А других идеалов у англичан и американцев нет. Когда 
над всем господствует нажива, умирать трудно, потому что не за что. 
Вот они и спасают шкуры (с) Иосиф Сталин, 1941 год. 

18 декабря 1878 года в Гори Тифлисской губернии Российской им-
перии родился Иосиф Виссарионович Сталин. Человек, который ви-
дел «западных партнеров» насквозь.

Обыкновенный царизм
Сегодня день рождения известного бандита, паразита, что появил-

ся на теле русского государства в конце XIX века. Речь, конечно же, об 
Иосифе Джугашвили. 

Неблагополучное детство, сомнительное отрочество, уголовная 
юность. Скандалы, ограбления, агитация, революция. Все это следо-
вало за маленьким жалким усатым мужичонкой всю его жизнь.

Логика Маркова
Зеленский адекватный рациональный человек. Поэтому на своей 

пресс-конференции его целью будет не конкуренция с Путиным. Ведь 

https://t.me/mardanaka/17932
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Зеленский прекрасно понимает, что никакого конфликта у него с Пу-
тиным нет. Им нечего делить. Зеленский же знает, что Путин великий 
лидер великой России, а он, Зеленский это ловец фортуны, очень удач-
ливый авантюрист.

 На пресс-конференции у Зеленского поэтому будет реальная цель 
- добиться, чтобы американские кураторы оставили его на посту пре-
зидента Украины в следующем году. Для этого Зеленский должен ре-
шить несколько проблем. 

1. Уменьшить падение своей популярности. Для этого он будет го-
ворить приятные для населения вещи. Очень много о будущем член-
стве в Евросоюзе.

2. Подорвать популярность Залужного. Поэтому он будет Залужно-
го косвенно, хитро, дискредитировать. Косвенно обвинять того в про-
вале контрнаступа ВСУ. 

3. Показать американцам, что он, Зеленский, главный враг Путина. 
Поэтому Зеленский будет стараться оскорбить Путина и спровоциро-
вать Путина на что то жесткое.

Такой прогноз.

МАРДАН
Арабский язык могут включить в школьную программу. Также его 

включат в список предметов для сдачи ЕГЭ.
Предложение поступило от Духовного управления мусульман РФ.
А кадры? Сколько у нас школьных учителей со знанием арабского? 

Или в школу пойдут молодые бородатые специалисты из нелегальных 
молельных домов?

И еще одно. Чтобы два раза не вставать. Если есть идея включить 
в школьную программу арабский, это подразумевает автоматическое 
включение в ту же школьную программу - церковно-славянского.

А если не подразумевает, то это - ползучая исламизация России.

Роман Алехин
Владимир Путин: русский надо учить. Пускай все русский учат.
Кстати, с точки зрения социальных технологий, обратите внимание 

на заимствования: у нас много заимствований из иностранных языков, 
а из русского у них нет или совсем мало, но я не знаю о таких. Обычно 
заимствования происходят у более развитых стран и народов. Чтобы 
все учили русский необходимо, чтобы наша страна и наш народ вос-
принимались (именно так) другими народами как более развитые.  А 
это зависит от каждого из нас, а не только от Президента. Хотя и от 
него тоже.

Апти Алаудинов «АХМАТ»
В России крепкое единство всех национальностей и религий. И имен-

но это монолитное единство сегодня противостоит глобальному сата-
низму, фашизму и нацизму. Именно это монолитное единство делает 
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так, что Россия будет не доступна ни для одного врага и заложит ка-
мень для долгосрочного могущества нашей страны! И камень этот бу-
дет лежать на гробу врагов нашей страны! Когда есть души, объеди-
нившиеся против даджаля (антихриста), не может быть ничего друго-
го, кроме победы! 

Впереди нас идёт Верховный Главнокомандующий, Президент РФ 
Владимир Владимирович Путин. И команда, которая идёт за ним, в 
первых рядах которой команда Кадырова, переполнена силой и энер-
гией! Команда Путина - команда победителей!

Раньше всех. Ну почти.
Путин стал первым, кто подаёт документы на выдвижение в каче-

стве кандидата на должность президента.

Лев Вершинин
В последнее время несколько раз повторил, что перестал верить 

словам политиков, если они не подкрепляются реальным делом. Ибо 
осточертела ложь обещалкиных. И вот: Владимир Путин  сдержал сло-
во публично данное г-ну Жоге при личной встрече. Причем, заметь-
те, первым. Все остальные, хоть и рвутся к власти,  никак не могут ре-
шиться взять на себя руководство страной в столь кризисный момент 
ее истории, - а Он пообещал и сделал. Без раскачки.

Старовойтов о политике
Легитимизация станет принципиальным моментом этих президент-

ских выборов. Но внутри страны запроса на легитимность нет - в том 
смысле, что никто ее и так не оспаривает и не сомневается. Поэтому та-
кое подчеркнуто тщательное соблюдение всех законодательных про-
цедур направлено на западную (и в целом зарубежную) аудиторию 
и служит целью обеспечить возможность беспрепятственного диало-
га на уровне глав государств после марта 2024 года - на этапе переза-
грузки отношений.

АДЕКВАТ Z
В том, что Путин идет на выборы самовыдвиженцем, а поддержка 

этого решения стала главным смыслом воскресного съезда «Единой 
России», никакого противоречия, разумеется, нет. Фигура Президен-
та, его платформа и его поддержка, конечно, шире любых партийных 
рамок. Но ЕР все равно - ключевая президентская опора, много лет до-
казывающая это делом. И поэтому голос партии по ключевому поли-
тическому вопросу нескольких лет должен был прозвучать на самом 
старте кампании.  

А когда среди электората других парламентских партий готовность 
голосовать за Путина выражают от половины до двух третей, это зна-
чит, что избирателей консолидирует сама жизнь. Все мало-мальски 
значимые политические силы страны подпишутся под президентски-
ми словами вчера на съезде, что или мы суверенны, самодостаточны 
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и сильны, или нас нет. И вопроса, с кем дальше идти в будущее и к по-
беде, перед весомым большинством не стоит независимо от партий-
ных предпочтений людей. Не стоит именно потому, что общую плат-
форму - одну на всех - сформировало время и наше общее его пони-
мание.

Иван Охлобыстин
Зима не перестает радовать поистине артезианской активностью вы-

соких чувств. Сразу по приезду в Первопрестольную, я с удовольстви-
ем влился в инициативную группу по выдвижению Владимира Влади-
мировича Путина кандидатом на пост следующего президента нашей 
богохранимой Державы.

Инициативная группа насчитывала более чем семисот человек и 
собиралась в зале парка Зарядье. Люди, в большинстве своём, были 
выдающиеся и сердцу моему любезные. Особенно я расчувствовал-
ся, повстречав Захара Прилепина. Со времени покушения на него мне 
ещё не удавалось с ним связаться. При таком ритме подобное не уди-
вительно, но крайне печально. Хотя житейские расстояния позволя-
ют иной раз констатировать изменения во вроде бы давно знакомом 
человеке. Ныне Захар видится пришельцем из иного мира, мира явно 
больших величин и сокрытых от обывательского глаза значений. Оно 
и понятно: он был Там и вернулся обратно. Что явно чудо. Вернуться 
назад у него шансов не было. Но… это божественное «но». Для меня 
он святой.

Сразу по приходу организаторы мероприятия легкомысленно на-
правили меня на пресс площадку под десяток камер, о чём видимо 
немедленно пожалели, потому что я тут же на эти камеры поделился 
своими идеалистическими чаяниями. Примерно следующими: «Я ис-
кренне надеюсь, что за следующий срок правления В.В. Путин произ-
ведёт окончательную реорганизацию государственной архитектуры в 
соответствии с текущим моментом и вызовами времени. А именно: 
инициирует процесс слияния всех ныне существующих партий в одну - 
национал-патриотическую, что естественно - многонациональный на-
род России объединён патриотической идеей. «Единая Россия», «Ком-
мунисты России», Партия «За Правду» и другие могут быть представ-
лены в виде фракций. Это сделает работу Государственной Думы зна-
чительно эффективнее.

Саму партию должен возглавить непосредственно сам Владимир 
Владимирович, что в свою очередь позволит создать институт преем-
ственности власти по партийной линии.»

Однако усмотрев в глазах организаторов неподдельный ужас, я по-
торопился покинуть пресс площадку.

Но был перехвачен по дороге в зал съемочной группой ещё одного 
федерального канала, где облагородил отечественную политологию 
очередным откровением:

«Если Россия - Империя, то у неё должен быть Император. Власть 
необходимо сакрализировать. Так нас учит Русская Православная Цер-

https://t.me/Ohlobistin/701
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ковь, на это надеется подавляющее большинство людей, мнение ко-
торых я уважаю, опять же - большинство из которых сейчас участвует 
в проведении Специальной Военной Операции и жертвует свои жиз-
ни на полях сражений. Не будем кстати забывать, что участвовать Пу-
тина в выборах окончательно убедили герои ополченцы. Первыми его 
предложили герои.»

Как вы понимаете и эта группа журналистов моим мнением инте-
ресовалась недолго и предпочла так же спешно ретироваться.

Понимаю, дико извиняюсь, но опять же - чего воду месить?
Тем более, чаще всего, мои дикие вымыслы притворяются в жизнь. 

Помню как когда-то предложил увеличить срок президентского прав-
ления с 4 до 6 лет. Видели бы вы глаза моих тогдашних интервьюеров! 
О! Словно мимо проплыл мегалодон.

Или когда предложил изменить 15 статью Конституции. Мол: поче-
му Европа нам свои законодательства навязывает?

Или когда предложил вернуть статью за мужеложество.
И что же? Опля! Может меня кто-то наверху подслушивает?
Хотя это не важно. Важно чтобы результат был.
А судя по настрою собравшихся в зале, он будет. Нам просто де-

ваться некуда. Мы все повязаны. И нас либо всех вместе на плаху по-
ведут, либо мы будем иметь общее счастье видеть рождение Россий-
ской Империи.

Хорошо что нет выбора. Человек слаб и только отсутствие альтерна-
тив гарантирует преодоление этой постыдной слабости.

Я выбираю Путина, потому что от сознательно лишил себя выбора. 
Уважаю. Голосую. Гойда вождь!
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ДЕВЯТНАДЦАТОЕ ДЕКАБРЯ

Сегодня:
• Здоровье Путина: почему его выпустили без шапки?
• Ко дню рождения Леонида Ильича: если бы все продолжалось как 

при нем, спокойно продержались бы еще поколение или два,
• Бахмут опять взяли, ура,
• Не хороните вы ВСУ, рано еще. Противника порвем, но позже,
• Коллегия Минобороны: мы всех уже убили, мы круче всех, Запад, 

сдавайся, иначе будет еще хуже,
• А через полтора года российская военная машина начнет выхо-

дить на приличные обороты,
• Нам важно не замочить хохла, а объяснить Западу новую реаль-

ность, поэтому и не рвемся вперед,
• Может, в 2025-м наступать начнем,
• «Философское государство» не может просто сказать, что мы 

идем войной на соседа, потому что нам нужны его земли,
• Активная деукраинизация на Украине: украинцы смотрят «Пря-

мую линию», чтобы знать, что говорит Путин!
• Клоун Зеленский дал очередной бенефис со старыми репризами,
• Жало киевской дипломатии вырвали в Вашингтоне,
• В котором кончились деньги. А у нас зато экономика выросла на 

3,5%,
• Раз Арестович не наш агент, значит, он агент Запада и слива-

ет Украину,
• Министр иностранных дел Украины сообщил, что ненька гото-

ва плясать под чужую дудку и умирать за чужие интересы,
• Перебежчик Саликов готов дать показания о военных престу-

плениях русских на Украине, но это все вранье, а про МУС и говорить 
нечего,

• Поэтому на Саликове надо продемонстрировать, как работа-
ют группы по уничтожению врагов России в любой точке мира,

• Релоканты не реагируют на то, как подлые украинцы убивают 
Дашу Дугину и Владлена Татарского, и ничего им не жмет,

• Европейцы бегут в Россию от ужасов Европы,
• Расширение НАТО приведет к тому, что Штаты нам отдадут 

всю Прибалтику,
• А хуситам Штаты уже проиграли,
• К тому же Севморпуть все равно эффективнее, чем Суэц,
• В Африке что-то пошло не так: американская ЧВК заходит в 

ЦАР, и наблюдать за этим процессом очень больно,
• В России продолжают избивать ветеранов,
• Почему Б.Акунин хуже Ш.Басаева,
• Шендерович собрался ядерно бомбить Россию, но русским не 
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страшно, они, если что, сразу в рай,
• Конец идейного доминирования глобалистов: в России возрожда-

ются парады физкультурников, а Пугачева, Вайкуле и Ротару прои-
грали конкуренцию истории,

• Поколение же, которое их слушало, психически больно, прокля-
то, вычеркнуто из логики русской истории и всегда было гнилью

Байки из Спасской Башни
«Ну, понимаешь, я просто - по-человечески… Я сам на улице каждый 

раз выступаю, я же провожу на воздухе мероприятия. когда я увидел, 
что президент без шапки - я даже чертыхнулся и сказал: ну, вопрос-то 
в том, что Путин – Верховный Главнокомандующий. В момент, когда 
идут военные действия, которую нам современная Антанта во главе 
с Америкой объявила, его здоровье – это здоровье в данном случае 
армии и страны. Те, кто организует такие мероприятия, должны были 
позаботиться».

Геннадий Зюганов, лидер КПРФ

Николай Стариков
19 (6) декабря 1906 года родился Леонид Ильич Брежнев.
К Брежневу, как и к любому другому первому лицу государства, от-

носятся по-разному.
 Одни отмечают выросший при нем уровень жизни, другие ругают 

за периоды застоя. Но мало кто станет спорить, что фигурой он был 
знаковой. 

Я же скажу так:. спасибо за наше счастливое детство, дорогой Лео-
нид Ильич!

Умный еврей при губернаторе
К дню рождения Брежнева. 
Все, кто пишет, что уже при его жизни распад страны был неизбе-

жен - не правы. Никаких оснований не было сдаваться и все сдавать. 
Чтобы избежать распада СССР и последующего кошмара вполне до-
статочно было - ничего не делать. Ни ускорения, ни перестройки. Ни 
выборов в Верховный совет. Ни гласности. 

И спокойно продержались бы ещё поколение или два. До подъема 
цен на нефть, например. 

А как стали сами разрушать собственный дом, так он и обрушился. 
Это очень легко доказать. Просто глядя на недавние события. Кто 

не боится, не делает уступок и стоит твёрдо - тот побеждает. Янукович 
убежал из Киева - майдан победил. Лукашенко не побежал - и ничего 
не случилось. 

Нельзя было заставить советское руководство уйти из Европы и сдать 
власть. А само оно вполне могло так поступить и поступило... Брежнев 
в этом не виноват, он этого не делал.

https://t.me/kremlin_bashnya/42038
https://t.me/nstarikovru/42314
https://t.me/governorsjew/9074
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Владислав Угольный 🇷
На днях город Артемовск был ПОЛНОСТЬЮ освобождён силами Во-

оружённых Сил Российской Федерации - успешное наступление в на-
правлении на Ивановское окончательно выбило хохла, державшего 
позиции на окраине города.

Сладков +
Значит, вот такие мысли у меня по сегодняшнему фронтовому мо-

менту:   
1. Не хоронИте вы пока ВСУ. Когда все рухнет, мы это сразу увидим, 

моментально. Я не чувствую, что они готовятся к операции по грамот-
ному отходу. Это ж волю и доверие людей надо иметь, чтоб заявить, 
мы, мол, приняли непростое решение, чтоб сберечь людей, отходим. 
Это только у нас власть устами Суровикина может такое заявить, пото-
му что ей, власти, верят. Киев такого никогда себе не мог позволить, их 
же на вилы поднимут, поэтому у них там и возникают операции-клад-
бища ВСУ, например, Крынки, Бахмут. Но пока украинцы сражаются 
до последнего. В основном, тероборонщики и новобранцы. Старую 
гвардию ВСУ берегут в тылу — Киев надо удержать до отлета послед-
него самолета с истеблишментом.  

2. Я замечаю наше четкое движение к реальности в докладах. Мень-
ше стали заниматься приписками. Это требуют, приписки жёстко вы-
живают из практики. 

3. Российский солдат всё чаще ловит кураж. И чем дальше, тем боль-
ше. Да, нам сказали, что надо набрать вместо более 700 000 добро-
вольцев. 

Пойдем вперед — желающих появится много. 
Порвем противника, обязательно порвем.

[ЧеКа]
В сторону Чугуева и Харькова — ракеты. Радостно!

АДЕКВАТ Z
Когда на прошлой неделе, в день президентской прямой линии, 

сводка Минобороны вместо обычного околообеденного времени 
была опубликована с утра, с этим сразу было все понятно: чтобы вни-
мание аудитории не отвлекалось от события дня.

Сегодня (что само по себе вообще большая редкость) сводка сно-
ва опубликована с утра. И единственное событие, с которым ее мо-
гут разносить во времени - расширенная итоговая (за год) коллегия 
Минобороны с участием Путина, на которой, похоже, будет звучать 
очень важное. Особенно учитывая, что на такой же коллегии год на-
зад были в подробностях оглашены масштабнейшие планы военного 
строительства.

Думаю, будет во что вслушаться.

https://t.me/zola_of_renovation/6696
https://t.me/Sladkov_plus/9362
https://t.me/cheka_noteZ/1554
https://t.me/politadequate/8239
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Логика Маркова
Срочно включайте телевизор. Ну или интернет. Владимир Путин на-

чал выступление в прямом эфире на встрече с руководством Минобо-
роны России. Итоги 2023 года и задачи на 2024 год.

Логика Маркова
Путин на Минобороны. На фронте у армии России инициатива. Рас-

пиаренный контрнаступ противника разгромлен. У противника закан-
чиваются резервы. Миф о силе западной военной техники разгром-
лен нашей армией.

Раньше всех. Ну почти.
Все попытки нанести поражение РФ разбились о мужество и стой-

кость российского солдата — Путин

Оплот
Сергей Шойгу:
▪️ВС РФ освободили территорию в пять раз больше, чем территории 

ЛНР и ДНР до СВО, 83 000 квадратных километров с населением боль-
ше 5 миллионов человек

▪️С начала СВО 54 страны заявили о поставках киевскому режиму, но 
реально поставляет ей вооружение 15 стран

▪️Акватория Азовского моря стала внутренним морем России
▪️Украина получила 203 миллиарда долларов, что на 30 миллиардов 

долларов больше её ВВП, фактически это страна-банкрот
▪️В новые регионы РФ вернулись почти 3 млн беженцев, которые не 

видели своих родных с 2014 года
▪️Запад поставил Киеву 5220 танков, БМП и БТР, 28 самолетов, 87 

вертолетов, 23 000 БПЛА, свыше 1300 артиллерийских систем 
▪️Военнослужащие НАТО непосредственно управляют комплексами 

ПВО и ракетными комплексами, фиксируем американскую, польскую 
и речь англичан

▪️НАТОвские офицеры осуществляют подготовку военных операций, 
обучают состав ВСУ как в своих странах так и на Украине

▪️Широкомасштабное контранступление окончилось для Киева ко-
лоссальными потерями. Киев потерял в рамках контрнаступления 159 
000 человек убитыми и ранеными

▪️На территории Украины ликвидировано 103 особенно жестоких во-
енных преступника

▪️Киев потерял в ходе контрнаступления 121 самолёт, 23 вертолё-
та, 767 танков, включая 37 Леопардов, 2348 бронемашин различного 
класса

▪️Потери ВСУ с начала СВО составили свыше 383 000 убитыми и ра-
неными

▪️Также Киев потерял 14000 танков и ББМ, 553 самолёта, 259 верто-

https://t.me/logikamarkova/9493
https://t.me/logikamarkova/9496
https://t.me/bbbreaking/171980
https://t.me/oplotdvizh/14253
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лётов, 8510 орудий ПА и РСЗО
▪️У каждой армии теперь имеется резервный полк
▪️Конструкторы создают новые вооружения для ВС РФ за 4-7 меся-

цев вместо 5-8 лет в обычных условиях, такого не было со времен Ве-
ликой Отечественной войны

▪️Артиллерийскими боеприпасами в зоне СВО военные обеспечены 
соответственно их задачам

▪️Кратно увеличилась выживаемость раненых
▪️Глубина минирования составляет до 600 метров

Логика Маркова
Шойгу. Уничтожены около 1500 поляков и около 500 американцев 

и около 500 британцев. Военные стран НАТО управляют системами 
ПВО и артиллерии и РСЗО. Да, именно эти страны ведут реальную во-
йну против России  - США, Британия, Польша.

МАРДАН
Даже нечего комментировать, цифры говорят сами за себя.

Герман Садулаев
Нельзя оспаривать данные МО. Но. Попробую очень осторожно.  
Мне кажется,  количество уничтоженной техники завышено. В БД 

Красной Армии во время ВОВ заявлялось больше уничтоженной вра-
жеской техники, чем впоследствии подтвердилось. Причины: 1) пре-
мии за уничтоженные танки и самолёты; 2) часть подбитой техники 
после ремонта возвращалась в строй.

А вот количество выбитой живой силы занижено. Согласно данным 
западной аналитики и OSINT, только убитыми Украина потеряла 300-
500 тыс, тяжело ранеными ещё 500-700 тыс. Общие потери Украины 
включая наемников в живой силе около 1 млн.

Это моё личное предположение. Конечно, проверенная информа-
ция только у МО.

Логика Маркова
В результате СВО армия России стала самой боеспособной в мире. 

А экономика России производит высокотехнологичных вооружений 
больше чем экономики всех стран НАТО. 

Это Шойгу. И это будет главной новостью всех мировых СМИ сегод-
ня.

АДЕКВАТ Z
Об итогах коллегии Минобороны в целом скажу отдельно, а сейчас, 

когда открытая часть кончилась, о том, что выглядит самым горячим.
Не идеально дословно, но очень близко к тексту: Сталин отобрал у 

Венгрии и Румынии большие куски территории, почему-то пришив их 

https://t.me/logikamarkova/9501
https://t.me/mardanaka/17964
https://t.me/germansadulaev/2083
https://t.me/logikamarkova/9502
https://t.me/politadequate/8240
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именно к советской Украине. Присоединил к Украине огромную часть 
Польши. Сейчас все эти соседи спят и видят, как бы утраченное вер-
нуть, и в этом смысле гарантом территориальной целостности Украи-
ны могла быть только Россия - но не в сегодняшних, конечно, услови-
ях. Пусть там все идет как пойдет, мы препятствовать не собираемся.

На эту тему Верховный в принципе высказывался уже несколько раз, 
но так недвусмысленно, пожалуй, впервые. Яснее уже некуда совер-
шенно. И раз об этом говорится с такой последовательностью еще с 
прошлого года, значит, Путин абсолютно уверен, что в будущем непре-
менно сложатся условия, когда всем перечисленным останется протя-
нуть руку, чтобы взять отобранное Сталиным (сам по себе этот акцент 
для этих адресатов очень красноречив) - и что такой сценарий был бы 
в наших национальных интересах.

Закрепления результатов ради, так сказать.

Логика Маркова
Главный смысл заявления Путина на Минобороны  - Россия выигры-

вает в гибридном конфликте с США и НАТО. Отбито наступление ВСУ, 
уничтожены огромные ресурсы ВСУ и НАТО и российская экономика 
производит оружия больше чем экономика НАТО. Россия становится 
сильнее каждый месяц.

Мы предлагаем поэтому Западу сейчас принять все наши условия и 
заключить  мир. Если нет - мы добьём ВСУ и возьмём силой больше, 
чем готовы сейчас взять миром.

Kotsnews
И еще по выступлению Путина в Минобороны
Верховный потребовал от представителей Правительства и руко-

водства Министерства обороны внимательно каждый день анализи-
ровать, что происходит на поле боя:

«Внимательно смотреть за тем, что нужно нашим бойцам на пере-
довой дополнительно. Постоянно нужно это анализировать. Я сказал 
про бронетехнику, про автомобили и так далее. Да, в три раза возрос-
ли поставки бронетехники. Но нужно ещё. Нужны современные тан-
ки, современные бронемашины».

Я бы добавил, что нужна современная защита для этих танков и 
бронемашин. Да и для пехоты. «Мангалы» и сетки уже делают в про-
мышленных масштабах, но необходимы мобильные системы РЭБ, в 
том числе - компактные.

Недавно один командарм сказал, что на участке, который силами 
изобретателей народного КБ был полностью закрыт, количество ране-
ных уменьшилось в 12 раз. Изделия есть, в том числе и портативные. 
И постепенно они совершенствуются прямо в зоне СВО. Но ими надо 
насыщать войска. 

А значит надо не выделять одного производителя и делать из него 
монополиста, а давать зеленый свет и господдержку тем, чьи изобре-
тения уже доказали эффективность на фронте. А в эти процессы уже 

https://t.me/logikamarkova/9504
https://t.me/sashakots/44031
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успешно встроились и бизнес-структуры, ранее не занимавшиеся обо-
ронной сферой. 

Ну и, как четко отметил президент, важно обучение на основе но-
вого опыта, полученного в боях. Это - новая планка в уровне военного 
образования. Чтобы люди учились военному делу настоящим обра-
зом в училищах и академиях, а не на фронте.

АДЕКВАТ Z
А из всего множества цифр и фактов, оглашенных на коллегии Ми-

нобороны, и очевидных выводов из них, главными я бы назвал следу-
ющие.

Все обозначенные год назад планы военного строительства выпол-
нены. Сформированы, укомплектованы, оснащены и в не самом да-
леком будущем начнут достигать боеготовности - и в основном со-
вершенно не под хохлов - две армии, авиакорпус, четыре дивизии, 18 
бригад и 28 полков.

Выпуск техники вырос в разы, основных боеприпасов - без мало-
го в двадцать раз, и обеспеченные всем необходимым планы на сле-
дующий год предусматривают увеличение выпуска еще почти вдвое. 
Это не только повседневный и массовый подвиг оборонки, равнове-
ликий, как в Отечественную, подвигу войск (из побывавших в деле за 
два года боевые награды имеет каждый второй, что само по себе пре-
дельно красноречиво). Это еще и объемы и темпы, недосягаемые для 
противника на годы вперед, даже если он прямо завтра ударится в по-
вальную милитаризацию экономики.

Все уже состоявшиеся военные подаяния бандеровцам по одним 
позициям кратно, а по другим и многократно ниже, чем у них наби-
то с самого начала. И повторить эти объемы подаяний еще раз будет 
практически немыслимо даже при наличии политической воли, с ко-
торой уже давненько так себе.

И именно на всей этой базе, плюс очевидный фактор единения с 
армией народа, прекрасно понимающего, что ныне лежит на весах и 
что совершается ныне, лишний раз подытожено: от своих стратегиче-
ских целей отказываться не собираемся. Тем, что с той стороны поми-
мо хохлов максимум совокупной мощи НАТО, которую они сумели вы-
делить, не смущаемся. И (это уже не открытым текстом, но вытекает 
непреложно) лечить НАТО от любых приступов безумия, если в него 
впадут, готовы - быстро и без многих текущих самоограничений.

Сомнений в исходе нет, как и не было, вопрос только в сроках и в 
цене, которую противнику предстоит доплатить, чтобы начать неиз-
бежное возвращение в реальность.

Юрий Баранчик
Владимир Путин: «Мы пойдем до конца»
Уверен, многие друзья, товарищи, коллеги, читатели моего кана-

ла, да и в целом,  граждане нашей страны давно хотели услышать эти 
слова от нашего Главнокомандующего. 

https://t.me/politadequate/8241
https://t.me/barantchik/14026
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Уверен, эти слова услышат на фронте, и бойцы их будут передавать 
друг другу как самое четкое понимание того, что назад пути нет. Мы 
идём только вперёд. До Победы. До Нашей Победы.

Уверен, эти слова поднимут боевой дух наших парней и они обре-
тут кто второе, кто третье дыхание и сломают хребет укронацистской 
гадине, после чего засевшие в Киеве нелюди будут драпать до грани-
цы с Польшей. Да будет так. Вперёд, Россия!

Что-то знаю / Павел Данилин
Очень умная статья Сергея Полетаева:
...военная эскалация станет очередной страховкой на разные слу-

чаи жизни: в отсутствие предметных договорённостей крупная атака с 
решительными целями начнётся в рамках СВО, а если удастся заклю-
чить сделку о демилитаризации ВСУ по стамбульским принципам и о 
военном нейтралитете Киева, дамоклов меч новой, ничем на этот раз 
не сдерживаемой российской операции будет висеть над Украиной 
на случай попыток изменения статус-кво... Это – запасной сценарий, 
и мобилизация – тоже запасной сценарий. Для Путина важнее заклю-
чить с Западом большую сделку, а не громить Киев: в конце концов, 
именно ради такой сделки и ведётся СВО, а физическое уменьшение 
Украины – побочный эффект. Если получится, Украина имеет шанс пре-
вратиться в большое подобие Грузии – и для неё, вероятно, это стало 
бы наилучшей судьбой.

________________
Именно так. Основная цель России сегодня - не уничтожить Украину 

как государство (возможно, это придется делать, но этого очевидно, в 
Кремле делать не хотят). Цель - не откусить русскую землю и не осво-
бодить русский город Одессу (хотя это тоже очень правильно было бы 
- запереть остаток Украины без моря). 

Но основная цель России состояла совершенно в другом, и изна-
чально заявлялась и Западу в том числе. В декабре 2021 года. Кто то 
говорит, что там, мол нереальные были требования - типа оставить те 
страны, которые вошли в НАТО после 1997 года. Ничуть. Там не было 
этого. Там говорилось лишь о том, что в странах, ставших частью НАТО 
после 1997 года должны остаться лишь национальные войска, а не 
дислоцированные там войска НАТО и США. Это убирает эскалацию, 
это снижает угрозу. Это реально. Но, конечно, это идея максимум.  

Что более реально - признание бывшего СССР зоной интересов Рос-
сии и отказ от создания там военных баз США и НАТО. Обязательность 
исключить расширение НАТО на восток. Отказ от развертывания ра-
кет средней и меньшей дальности в местах, из которых и Москва и Ва-
шингтон могут поражать цели на территории другой стороны. Целый 
блок ограничений по нераспространению ЯО. Обязательства по де-
эскалации - в виде ограничения полетов  тяжелых бомбардировщи-
ков вне своего неба и от присутствия боевых кораблей в районах вне 
национальных вод, «откуда могут быть поражены цели на террито-
рии другой стороны». Ну и ласт, бат нот зе лист: «невмешательство во 

https://t.me/ctotoznayu/5678
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внутренние дела, включая отказ от поддержки организаций, групп и 
отдельных лиц, выступающих за „неконституционную смену власти“, 
а также любых действий, имеющих целью изменение политического 
или социального строя одной из сторон». То есть. запрет на действия 
по типу организации цветных революций. 

Добиться этого трудно? 
В декабре 2021 года Байден послал нас к черту, сказав, мол, да вы 

блефуете, а мы вашу экономику в клочья порвем. 
После того, как пришло понимание, что мы не блефуем, порвать 

экономику не удалось, так же как и нанести поражение России на поле 
боя, понимание, что возвращение к переговорам по этим пунктам - 
так или иначе будет на повестке дня, приходит. 

Собственно, поэтому и не рвемся вперед. Потому, что важно не за-
мочить хохла, важно добиться понимания того, что наши т.н. партне-
ры готовы к тому, чтобы признать новую реальность, которая как раз 
о безопасности на территории Европы. А, возможно, и Евразии.

Пинта разума
Сценарий, при котором Россия «резервирует» 2024 год для торга с 

Западом (и прежде всего - США), а генеральное наступление готовит  
на 2025-й - очень даже вероятен. Потому что примерно через полто-
ра года российская военная машина начнёт выходить на приличные 
обороты.

ЧАДАЕВ
«Философское государство» не может просто взять и сказать своим 

гражданам: идём войной на соседа потому, что нам нужны его зем-
ли и его порты. Граждане пошлют; а без их согласия у него ничего не 
получится, потому что (см.у Гегеля в т.ч. и в изложении Дугина) оно по 
определению есть не что иное, как идеократически трансформиро-
ванное гражданское общество. Единственный способ мобилизовать 
на войну народ (только и ставший, напоминаю, через учредительную 
процедуру в собственном смысле народом) — это объяснить, что враг 
несёт угрозу всему тому, во что мы как народ верим, что он есть _ре-
лигиозный_ враг, а война с ним — не какая-нибудь, а священная. 

Кстати, что характерно, товарищи хохлы сделали буквально всё для 
того, чтобы такие объяснения с нашей стороны выглядели максималь-
но убедительно, устроив показательный глум надо всем тем, что мы 
(причём самые разные «мы» — от православных до «советских») без-
условно воспринимаем как святыни. А вот для самих себя у них вышло 
куда хуже: кружевные трусики, Кончита Вюрст и даже садок вишневый 
коло хаты, не говоря уж про рiдну мову — тот ещё набор артефактов 
для защиты, что и вынуждены были с досадой констатировать аресто-
вичи. Поэтому единственный оставшийся им ход — это ездить по за-
падным столицам с заплачкой о том, что мы-де защищаем _ваши_ — 
не свои, и даже не «наши», поскольку в тамошнее «мы» их пока так 
и не взяли — а именно _ваши_ ценности, так что вы нам должны. Но 

https://t.me/pintofmind/3509
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даже и это работает кривовато — причём по достаточно неочевидной 
причине: русских, как ни старайся, не получается изобразить «экзи-
стенциальной угрозой» всему самому чистому и светлому. Завтра-де 
придёт злой Путин и запретит вам в попу совокупляться — ну не сме-
шите. 

Единственное, что из всего их набора скриптов работает — это про-
стая мысль: если мы (Украина) проиграем, то вы (Запад) неизбежно 
и навсегда перестанете быть главными на этом глобусе. И вот только 
для тех там, кому именно это — самый что ни на есть сакрум, тут до-
статочное основание идти на любые траты и риски. 

Но, как оказалось, на этом самом глобусе есть куда более центро-
вое место для таких разборок, чем причерноморские степи. Оно на-
зывается Храмовая Гора.

Олег Царёв
Прошло больше года с выхода моего поста о капонирах. Тогда я вспо-

минал решение, озвученное министром обороны еще в апреле 2021 
года. Было заявлено о решении массово строить аэродромные укры-
тия. Предполагалось возвести более 300 аэродромных укрытий. Ави-
абазы, на которых должны были появится капониры, не назывались. 
Может их где-то и построили. Хотелось бы знать, где. Потому что са-
молеты, задействованные на фронтах СВО защищаются уже даже не 
покрышками — льдом. 

На днях в результате атаки дронов на аэродром в Морозовске в Ро-
стовской области скорее всего поврежден один самолет — писали, 
что самолет посекли осколки. Ущерб от поражающих элементов мог 
быть куда больше, если бы истребитель не был покрыт толстой коркой 
льда. Вдумайтесь. Нашу фронтовую авиацию от вражеских дронов за-
щищает лед?! Зима. Дождь и снег. Самолеты стоят под открытым не-
бом…

При этом чуть не каждый день ВКС РФ наносят удары по аэродрому 
Староконстантинов в Хмельницкой области. Раз бьют, значит есть, по 
чему бить. Значит ни за раз, ни за два задача не выполняется. Там ан-
гары для самолетов сделаны еще с советских времен. 

Объяснения, почему мы сейчас не строим ангары для самолетов, 
нет.

МАРДАН
В Киеве надвигается очередная катастрофа, власти собираются за-

крыть на ремонт мост Метро. Сооружение уже несколько лет призна-
но «уставшим» и средства на ремонт уже выделены. 

 Закрытие моста в городе называют «апокалиптическим сценари-
ем», поскольку мосты в Киеве имеют стратегическое значение, в том 
числе для деятельности ВСУ. Всего в городе 7 мостов, пять из которых 
являются «наследием советского прошлого» и давно требуют ремон-
та. 

 Помимо моста Метро в ремонте нуждается Южный мост, по кото-

https://t.me/olegtsarov/9638
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рому также проходит ветка метро. Он тоже достался Украине бесплат-
но от Советского Союза. 

 Ремонт стратегических мостов во время войны это откровенная глу-
пость, но очевидно, состояние объектов уже закритическое. О чем ду-
мали раньше? Очевидно, о развитии украинской речи и пропаганде 
гопака.

Александр Ходаковский
Всё, что происходит в Украине и с Украиной, я считаю закономер-

ным. Я сейчас не о том, что за всё наступает воздаяние, что все свалив-
шиеся на неё казни - это следствие её выбора и обусловленных этим 
выбором решений ... Я сейчас о действиях сил внутри Украины, кото-
рые мы оцениваем с точки зрения нормального положения вещей.  
Наши общественно-политические комментаторы критикуют репрес-
сии на Украине в отношении всего русского, наши религиозные лиде-
ры мнений с болью говорят обо всех атаках на Православную церковь, 
- но часто это звучит так, как будто ничего глобального на украинском 
внешнем контуре не происходит, и мы просто наблюдаем происходя-
щие  внутренние процессы с позиции переживающего созерцателя. 

На мой взгляд,  деятельно вмешавшись в судьбу Украины после 
долгих лет полупассивного наблюдения, ничего иного мы ожидать и 
не можем. Не знаю, насколько это обоснованно с медицинской точ-
ки зрения, но в народе говорят, что раковая опухоль после вскрытия 
начинает резко прогрессировать. Мы не наблюдатели, а, скорее, рука 
хирурга, и своими действиями мы катализировали те процессы, кото-
рые развивались со своей скоростью и всё равно привели бы наблю-
даемому результату. 

Но выбора у нас нет - вскрыть, заглянуть и зашить обратно уже не 
получится. У этой ситуации есть только два вероятных исхода: либо 
оперативное вмешательство пройдёт успешно, либо шансов выжить 
у больного будет очень немного.

Политэкономия - Колташов
На Украине началась скрытая, но чрезвычайно активная деукраи-

низация. Она выражается не только в том, что население чрезвычай-
но интересуется, что же сказал Президент России на прямой линии и 
что вообще происходит в России такого важного, раз она не собирает-
ся разваливаться и погибать, а держит курс на развитие и ускоряет это 
развитие. Появилась больше критики нападок на русский язык, а сами 
эти нападки уменьшились по крайней мере публично: это доказыва-
ет, что украинизация забуксовала и вообще не удаётся - снизу пошло 
нарастающее отторжение украинской государственности и её прак-
тик в «низах». Проект «Украина» проигрывает массы. Его дальнейшая 
судьба по модели крушнния Петлюры: «В вагоне директория, под ва-
гоном территория».

Герман Садулаев

https://t.me/aleksandr_skif/3054
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В общем, мы тут в чате решили, что поддерживаем раздел Украи-
ны. 

К востоку от Днепра Россия, к западу Белоруссия. Киев - особая зона 
под контролем Союзного Государства.

Олег Царёв
Politico: Президенту Украины Владимиру Зеленскому пора подумать 

о создании на широкой основе правительства национального един-
ства. Это мгновенно обеспечит легитимность руководящей команды, 
уменьшит критику со стороны оппозиции. 

Обратите внимание. Западные журналисты примеряют ситуацию 
на себя. Они считают, что если в стране дела идут так плохо, как сей-
час на Украине, то обязательно будут проблемы с оппозицией. Кризис 
власти. Отсутствие поддержки власти у населения. 

Наивные люди. Украинской власти глубоко плевать на население. И 
так же на оппозицию. Если Зеленский и хочет видеть где-нибудь оппо-
зицию, то уж точно не в составе правительства национального един-
ства рядом с собой. Нет. Единственное место, где он бы хотел видеть 
оппозицию — это Лукьяновское СИЗО. 

Такие себе будни украинской диктатуры.

Объясняет Readovka
«Хороший полицейский»: свою пресс-конференцию Зеленский на-

чал с вопросов мобилизации и обвинений Залужного
Сегодняшняя пресс-конференция верховного украинца с ходу по-

шла в галоп. Зеленский свалил всю вину о расширении мобилизации 
на Украине на Залужного. Якобы, «на заседании ставке прозвучала 
мысль дополнительно мобилизовать 450 тыс. человек» вдобавок к и 
без того более чем миллионной армии.

Якобы, целью этого плана было обеспечение процесса ротации и 
демобилизации. Как это соответствует объективной реальности, в ко-
торой граждан и без того без остановки принудительно мобилизуют, 
не вполне понятно, но допустим. Cамое смешное начинается дальше: 
якобы Зеленский потребовал от украинского генштаба обоснования 
такого масштабного дополнительного призыва, но так его и не полу-
чил.

«Добрый» клоун просто противопоставляет себя мяснику Залужно-
му, который хочет мобилизовать всех и вся просто «потому что пото-
му», а не потому что ВСУ несут катастрофические потери.

При этом Зеленский, якобы, поднимал вопрос «справедливости», 
желая дать возможность вернуться домой самым «заслуженным» 
украинским военнослужащим — жирная кость наиболее радикаль-
ным подразделениям ВСУ. Правда в украинских реалиях «самым за-
служенным» окажется самый платёжеспособный, а не самый покры-
тый рунами и свастиками.

Весь этот спектакль нужен исключительно для понижения рейтин-

https://t.me/olegtsarov/9645
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га Залужного как в армии, так и в обществе. Но сколь бы очевидна ни 
была мотивация Зеленского – это может сработать. При этом париро-
вать главкому ВСУ в медийном плане просто нечем: запрос о допол-
нительной мобилизации явно был, а признать собственные высокие 
потери — верный путь в подвалы СБУ. Так что ждём ассиметричного 
ответа от Залужного — политическая грызня в Киеве становится дей-
ствительно интересной.

Николай Стариков
Зеленский: нас не приглашают вступить в НАТО, мы никогда ни от 

кого не получали такого предложения.
Теперь и не получите.
И в ЕС тоже никто брать не собирается.

ZERGULIO
Зеленский сегодня выступил на все деньг, врал примерно в поло-

вине своих заявлений. Например, сказал, что мобилизации женщин 
на Украине нет. При том, что женские подразделения на фронте уже 
есть, факт. А женщинам с профессиями, имеющими отношение к ме-
дицине, с Украины уже в принципе не выехать. Украина напоминает 
африканское государство, которое ставит под ружье и гонит на убой 
все население, от детей до стариков. 

Также Зеленский отказался от любых переговоров с Россией. И это 
прекрасно. Потому что переговоры от него не нужны, его дело - под-
писать полную капитуляцию бандерофашистского режима.

МАРДАН
Зеленский на пресс-конференции заявил о какой-то глобальной 

«формуле мира»: 
«Сейчас вырабатывается единая позиция Украины и 50 стран по 

«формуле мира», как только она будет сформулирована, её переда-
дут России».

Похоже, что казаки опять решили написать письмо султану. Плод 
коллективного творчества России будет передавать какая-нибудь Эсто-
ния с барабанным боем и надутыми щеками. 

Судя по обстановке на фронте и общему положению дел на Укра-
ине, это будет не ультиматум, а просьба сохранить Украину хотя бы в 
пределах Львовской области.

Старше Эдды
Клоун Зеленский даёт очередной бенефис. Репризы всё те же, но ка-

кие-то не такие задорные, как, например, в прошлом году. Тогда кло-
ун искрил шутками, был бодр и весел, а сейчас вдруг поник и стал жа-
ловаться, что Путин не хочет мира.

Дорогой клоун, Россия как раз хочет мира. Мира, а не перемирия с 
вашим цирковым режимом.

https://t.me/nstarikovru/42318
https://t.me/SergeyKolyasnikov/54849
https://t.me/mardanaka/17979
https://t.me/vysokygovorit/13902
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Alex Parker Returns
А быстро тут. Госдеп отреагировал на слова Зеленского о том, что 

США не бросят Украину и найдут деньги. В Госдепе заявили, что вол-
шебного горшочка откуда брать средства для Украины у них нет и все 
будет зависеть от решения Конгресса о дополнительном финансиро-
вании.

Логика Маркова
Зеленский заявил, что войну на Ближнем Востоке организовала Рос-

сия, чтобы отвлечь внимание США и ЕС от Украины. 
Он уже не первый раз это говорит.
Было бы очень хорошо, если бы это сделала Россия. Это значило 

бы, что Россия очень влиятельная в мире и ведет себя очень дерзко и 
агрессивно. К сожалению это не так.

Образ будущего
Сообщив, что Израиль не пожелал видеть Владимира Зеленского, 

украинский президент признал свое серьёзное имиджевое пораже-
ние.

Это только начало цепочки.
Жало блестящей украинской дипломатии вырвали в Пентагоне. 
Теперь Зеленский оставляет Залужного на его посту и ждет реше-

ний по мобилизации и результатов на поле боя. 
Заявленные 450-500 тысяч (одни хватают, другие бегут) это для на-

ступления весной. Аккурат под наши выборы. Если считать по форму-
ле всех генштабов, мобилизация 450 тысяч это как раз факт призна-
ния санитарных потерь на 150 тысяч. Всё бьется. Вопросов нет.

Политджойстик/Politjoystic
Главная фраза сегодняшней пресс - конференции Зеленского: «я не 

какая-то тряпка». 
Обида, вселенская обида. На всех - от неблагодарных украинцев 

(не желающих умирать за страну, которой нет) и до старика (читающе-
го по бумажке ответы на вопросы, которые ему заготовили). А дальше 
такой простор для психологов, умеющих это анализировать.

Логика Маркова
Пресс-конференция Зеленского в целом- пустая. Она интересна фак-

тически только экспертным маньякам, которые разбираются в мелких 
деталях. Я сам экспертный маньяк. Поэтому мне интересны детали, - 
как например Зеленский 10 минут спорил с корром ЗН и почему не га-
сят ЗН, и с кем связано ЗН , - с порохоботами или с соросятами? 

Но больших смыслов у Зеленского не было. Его Пресс-конференцию 
можно считать провалом? Нет. Просто неудачей. Зеленский устал. И 

https://t.me/apwagner/17919
https://t.me/logikamarkova/9507
https://t.me/obrazbuduschego2/16037
https://t.me/politjoystic/35655
https://t.me/logikamarkova/9510
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наверное уйдёт.

МАРДАН
Bloomberg - Помощь на сумму более 110 млрд долл увязла в полити-

ческих спорах в Вашингтоне и Брюсселе, как долго Киев сможет сдер-
живать российские силы и защищать украинские города, электростан-
ции и порты от ракетных атак, становится все более сомнительным. 
Владимир Путин может победить. 

Аналитики агентства заявляют, что помимо катастрофических по-
следствий для Украины, некоторые европейские страны уже начали 
спокойно рассматривать последствия провала НАТО в крупнейшем 
конфликте в Европе со времен Второй мировой войны. 

 Европа начала задумываться о последствиях победы России, кото-
рые кувалдой ударят по всему Евросоюзу с его тихими демократиче-
скими заводями и политическими отстойниками. Мир уже никогда не 
будет прежним и европейцы первыми ощутят на себе прелести сосед-
ства с русским медведем, которого они так долго травили.

Вячеслав Володин
После утверждения Евросоюзом 12-го санкционного пакета против 

России введено 18 772 незаконные ограничительные меры. 
Европейские государства действуют под диктовку США, наносят 

вред прежде всего своим гражданам. 
Прогнозируется спад в экономике еврозоны в течение полугода. Это 

означает рецессию — первую со времён пандемии коронавируса. 
Как признаёт одно из ведущих американских изданий, «Вашингтон 

рассчитывал, что уход западных компаний поможет задушить россий-
скую экономику. Но руководство России имело другие планы и пре-
вратило бойкот западных компаний в удачу для государства».

Западные компании, объявившие об уходе из нашей страны, поте-
ряли более 103 миллиардов долларов.

Эти деньги остались в России.
Кстати, по итогам года рост ВВП нашей страны составит 3,5%.

Старше Эдды
У американцев ожидаемо заканчиваются деньги: если до 30 дека-

бря Конгресс не утвердит новый бюджет с помощью Украине, то у Пен-
тагона останется один миллиард на оружие.

Плечо уже готовы поставить немцы: Германия должна быть готова 
увеличить расходы на поддержку Киева на фоне ее сокращения дру-
гими странами, заявил вице-канцлер ФРГ Хабек.  Вопрос, однако, на-
сущный: деньги Берлин может и найдет, но что он на них купит?

С учетом того, что европейская военная промышленность не даст 
больше, чем она уже дает – для наращивания требуется еще долгое 
время и изрядно ресурсов, то идти придется в американские закро-
ма? Это будет величайшей насмешкой: Европа будет платить деньги 

https://t.me/mardanaka/17965
https://t.me/vv_volodin/727
http://Старше Эдды
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за старое американское железо, которое сами Штаты не готовы дать, 
потому что не приняли бюджет. Причем платить не просто так, а за во-
йну, цель и задача которой для Штатов – разорение Европы и ее эко-
номическое подчинение США.

Путин абсолютно прав, говоря, что нынешняя генерация европей-
ских политиков лишена самых минимальных представлений о суве-
ренитете. По сути это чистая реализация советского анекдота про «ве-
ревку свою приносить, или партком обеспечит»?

Русский инженер
Это ж просто праздник какой то 😎😎😎
Люся арестович, который напомню находится на западе, и является 

агентом влияния западных спецслужб, хоронит даже остатки надежд 
укропатриотов. Как минимум, дичайше взрывает их моральный дух, 
то есть это уже точно не обманный манёвр. 

Так как он не наш агент, это точно, значит ищем кому выгодно что-
бы он это говорил? Очевидно что западу. Тогда появляется логическая 
цепочка, запад в рамках своей стратегии хочет скинуть токсичный ак-
тив. И чтоб тактика Зеленского, дотянуть до выборов в США и тем са-
мым ситуацией в Украине шантажировать элиты США (пугать их кра-
хом Украины посреди предвыборной компании, и оказывать влияние 
на информационное пространство в обмен на финансирование), не 
сработала, Люсю выпустили в эфир, чтобы ускорить разложение Укра-
ины, и вопрос с ней закрыть ещё до активной фазы предвыборной 
кампании. Грубо говоря до августа.

Такая трактовка снимает множество вопросов и нестыковок, удив-
ления что как он мол быстро переобулся. Он не переобулся, просто 
помогает хозяину списывать издержки и закрывать убыточный про-
ект. Обычная бизнес логика.

Надо всего лишь правильно понимать мотивы, приоритеты и меха-
низм работы западных элит для достижения своих целей, без эмоци-
ональных оценок со своей стороны, чтоб не самооблучаться своей же 
пропагандой.

Сергей Миронов
Чтобы понять, что не так с Украиной, необязательно быть экспертом 

по геополитике, изучать международную законодательную базу, чи-
тать специализированную литературу. Достаточно внимательно слу-
шать, о чем говорят бандеровские гетманы.

Вот вам, к примеру, глава дипломатического ведомства, министр 
Дмитрий Кулеба: 

«Военная и финансовая помощь США Украине – это инвестиция в 
глобальную безопасность и процветание американского народа».

Или вот еще цитата:
«Украина может «и попрыгать, и станцевать», если это будет нужно 

для вступления в ЕС».

https://t.me/rusengineer/2306
https://t.me/mironovonline/9050
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То есть министр заявляет, что ненька готова плясать под чужую дуд-
ку, умирать за чужие интересы. При этом сами украинцы в обмен на 
это получают астрономические долги, свежие кладбища, безработи-
цу, нищету,  деиндустриализацию, вымирание, деградацию и похоро-
ны перспектив лет эдак на 20–40. 

😎😎Какой «интересный» у них там обмен. Ранее англосаксы за сте-
клянные бусы скупали землю. С украинцами они поступили пример-
но так же: химеры ЕС и НАТО в обмен на их землю и жизни.

Канал визионера
Выяснилась личность перебежчика: это Игорь Саликов (он же Игорь 

Коваль), ветеран «Редута», в частных охранных структурах с 1992 года. 
Участвовал в миссиях «с самого начала»: Индонезия, Восточный Тимор, 
Ближний Восток, Африка (Заир-1997), Северная Африка, Ирак (2003-
2011), Афганистан (2006, 2010-2011), Сомали -2009-10 (охрана судов и 
освобождение заложников) и т.д.

Плодовитый писатель, автор кучи художественных и документаль-
ных книг, учредитель «Редут-консалт» (как Коваль), ОО «Ветеранов 
миротворческих миссий» (как Саликов, вместе с Аркадием Бабченко 
и др.).

Саликов был больше года основным источником В.Осечкина (про-
ект Гулагу.нет, а по совместительству - профессиональный вербовщик 
западных спецслужб), по теме ЧВК, пока они не стали друзьями и он не 
уговорил его, вместе с женой и ребенком, согласиться на «экстракшн» 
из России в Гаагу (через ЮАР).

BRIEF
Бывший полковник военной разведки Минобороны РФ, а позднее 

старший инструктор ЧВК «Вагнер» и один из командиров ЧВК «Ре-
дут» Игорь Саликов решил дать показания о военных действиях РФ на 
Украине в Международном уголовном суде (МУС) в Гааге, сообщает 
Deutsche Welle (иноагент). Саликов утверждает, что в составе «вагне-
ровцев» воевал в Сирии и Африке, в 2014 году находился на террито-
рии ДНР и ЛНР, в том числе был начальником 4-го отдела специаль-
ных операций генпрокуратуры ДНР. В 2022-м Саликов принимал уча-
стие в СВО на Украине, в ходе которого командовал подразделением 
ЧВК «Редут». Саликов утверждает, что готов в МУС сообщить о предпо-
лагаемых «военных преступлениях», совершавшихся в ходе СВО. Ру-
ководитель департамента противодействия преступлениям в услови-
ях вооруженного конфликта Генпрокуратуры Украины Юрий Белоусов 
сообщил, что украинская сторона уже более полугода контактирует с 
Саликовым.

Роман Алехин
Причина, по которой стала возможна ситуация с Саликовым, кото-

рая скорее даст только информационные поводы для иностранных 
СМИ, а не реальные доказательства суду в Гааге (хотя, нужны ли вооб-

https://t.me/vizioner_rf/6602
https://t.me/rusbrief/184320
https://t.me/Alekhin_Telega/9028
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ще какие-то доказательства ангажированному в принципе, чтобы об-
винять Россию и нашего Президента),  заложена в урезанности пол-
номочий ДВКР, а также в клановости власти, где у каждого предателя, 
будь то Саликова, или экстремиста Акунина, всегда есть покровители 
в каких-то кабинетах. 

Несмотря на то, что уже заканчивается второй год СВО, у ДВКР (де-
партамент военной контрразведки) так и не появилось чрезвычайных 
полномочий, они не усилены в достаточной мере дополнительным 
штатом, как оперским, так и спецназом, у них не появилось групп про-
тиводействия гибридным войнам. При этом, скорее вопреки, они все 
же успевают зачищать армию от предателей и казнокрадов. Но не от 
всех. 

Интересно, что Игоря Саликова некоторые пытаются сейчас выста-
вить, как какого-то ключевого функционера «Вагнер», с понятной це-
лью, хотя в последнее время он был одним из ключевых именно в 
«Редуте». 

Ждем много лживых признаний и сказок в иностранных и украин-
ских СМИ. Ведь мрази готовы лить все, что им напишут, ради 30 сере-
бряников. Но вот Саликов - это точно одна из персон для того, чтобы 
показать как работают внешние группы, которые по словам Президен-
та, могут уничтожить врага России в любой точки мира.

историк-алкоголик
Украинцы убивают Дарью Дугину, Владлена Татарского, покушались 

на Прилепина.
Реакция релокантского сообщества: 
Ну, а че они?! Поменьше надо в путинском телевизоре выступать! 

Вот и допизделись!
Акунина вносят в список экстремистов.
Реакция релокантского сообщества: Это новый 1937-й! Репрессив-

ный аппарат уничтожает лучших!
И никому ничего не жмет, кстати.

Маргарита Симоньян
Отличный законопроект внесли в Думу. О выдаче вида на житель-

ство иностранцам, подвергшимся уголовному преследованию за под-
держку России.

Многие на западе молчат, потому что боятся: оттуда им придется 
бежать, а здесь они не нужны.

Надо показать, что нужны.

Глазьев для думающих людей
«Многодетная семья из ФРГ получила временное убежище в Рос-

сии, чтобы спасти детей»
Первые ласточки: нормальные семьи с естественной ориентацией 

из стран ЕС будут переселяться к нам

https://t.me/istrkalkglk/4889
https://t.me/margaritasimonyan/13507
https://t.me/glazieview/4616
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Политджойстик/Politjoystic
Шольц лишил ФРГ последней невинности. ФРГ и Литва заключили 

договор и впервые за десятилетия разместят в этой прибалтийской 
стране немецкую дивизию за пределами Германии на постоянной ос-
нове. Общая численность - 4800 немецких военнослужащих, начнут в 
2025 и закончат формировать в 2027 году.

Сыны Монархии
В расширении НАТО есть Ахилесова пята. Лидеров Альянса, амери-

канцев не интересуют проблемы средних и маленьких стран, которые 
туда вступили. 

Ну, но, то есть, они готовы их использовать ради своих интересов, 
базы там размещать, сбагривать им свое устаревшее не нужное ору-
жие, но впрягаться за, скажем, прибалтов или румын с болгарами, в 
случае серьезного конфликта, они не намерены. 

Понятно, что Штаты всеми силами НАТО, если что, поддержат нем-
цев, англичан и французов, но до мелкотни им дела нет. Так что, на 
месте шведов и финнов я бы сильно не обольщался. Тратить кучу де-
нег на оборонку и армию их заставят, а вот спасать от вторжения се-
рьезного противника, если что, не будут. 

Еще в 2016 году видный республиканец и правый консерватор, ав-
тор проекта импичмента Клинтону и бывший советник Трампа, Ньют 
Гингрич прямо заявил: 

«Америка и НАТО не будут устраивать ядерную войну из-за пред-
местий Санкт-Петербурга». 

Под «предместьями Санкт-Петербурга» он имел в виду Эстонию))
А Трамп, будучи Президентом, выдал что-то вроде: «Ну, вот там чер-

ногорцы, дикий народ, на кого-нибудь навыеживаются, и что нам, спа-
сать их потом?»

Так что, думаю, по Прибалтике, если что, договоримся) вымираты, 
вы - следующие )) Ревель, Рига и Вильно - такие же русские города, как 
Киев, Харьков и Одесса) мы вас честно купили у шведов))

АДЕКВАТ Z
Чем туже буквально с каждым днем затягивается узел в Красном 

море, тем сильнее кажется, что хороших ответов на этот вызов у быв-
шего гегемона нет в принципе. (Заявление в ночи о создании целой ко-
алиции, которая будет типа обеспечивать безопасность судоходства, 
ответом не выглядит, а выглядит пока сотрясанием воздуха, и так или 
иначе сведется к одному из сценариев ниже.)

Продолжать сидеть ровно нельзя: на фоне больших и растущих по-
следствий для трафика и ценообразования это значило бы расписать-
ся на весь мир как раз в том, что гегемон - бывший. 

Давить на Израиль изо всех сил, чтобы сворачивался поскорее и вы-
давал достигнутое за перемогу, нельзя. И Нетаньяху наверняка взбрык-
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нет, не желая прямиком в политические трупы, и республиканцы за 
такое зажрут, а главное - это будет принятием тех самых условий, что 
хуситы выдвинули с самого начала. То есть еще одной формой пора-
жения, и не в меньшей степени американского, чем израильского.

Попробовать побомбить хуситов с моря и/или воздуха, конечно, 
можно. Результат никак не гарантирован: опыт успешных действий 
против господствующего в воздухе противника у хуситов многолет-
ний. И в любом, даже лучшем, случае угроза судоходству (помним, 
что средства разведки и целеуказания на море у хуситов иранские, то 
есть вполне адекватные) будет сохраняться не недели, а месяцы. И се-
рьезный риск для западных корабельных группировок в акватории. 
И не менее серьезный риск эскалации и по кругу целей, и по геогра-
фии, до Ормузского пролива включительно. И абсолютная гарантия, 
что чуть что пойдет не так, республиканцы опять-таки сожрут живьем.  

Интервенция в Йемен - это не только все риски предыдущего сце-
нария, умноженные в разы, это еще и многие недели, если не меся-
цы, на развертывание группировки вторжения и простройку логисти-
ки. Этого времени заведомо нет, поэтому сценарий идет на свалку чи-
сто по таймингу.  

А других решений у бывшего гегемона, пожалуй, уже и нет. Мож-
но, конечно, позвонить Путину и попросить что-нибудь придумать, и 
мы придумаем, и работать это будет - с опытом беспристрастного раз-
вязывания самых тяжелых международных узлов у нас все хорошо со 
времен Косыгина. Но выпороть самих себя еще сильнее американцам 
было бы невозможно даже при желании, поэтому выбирать они бу-
дут из четырех пунктов выше. 

Путин тем временем мимоходом заметил, что Севморпуть нынче 
будет поэффективнее, чем Суэц. Троллинг - первосортнейший.

Логика Маркова
Пентагон объявил о создании военной коалиции по борьбе с хуси-

тами в Красном море. В коалицию вошли страны НАТО США, Брита-
ния, Франция, Канада, Италия, Нидерланды. Из арабских стран смог-
ли уговорить только Бахрейн. Все остальные арабские страны отказа-
лись, потому что это коалиция в защиту Израиля. 

То есть НАТО готово вступить в военные действия на стороне Изра-
иля в Красном море. 

Ранее хуситы, движение Ансар Аллах своими ракетными ударами 
по судам остановило торговлю Израиля через Красное море и Суэц-
кий залив.

Умный еврей при губернаторе
Политический обозреватель Царьграда Андрей Перла прокоммен-

тировал данную ситуацию. Он заявил, что хуситы довольно плохо воо-
ружены, чтобы представлять действительно серьёзную угрозу для За-
пада. Однако это не мешает им провоцировать США и их партнёров 
тратить деньги и силы на проведение дорогостоящих военных меро-
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приятий, а это значит, что Америка уже проиграла.

Политджойстик/Politjoystic
Проблемы в Суэцком канале - во благо нашим и китайским транс-

портным проектам. Да, наши поставки тоже пострадают, но пострада-
ют в равной степени с другими странами. Только у нас есть альтерна-
тивные коридоры, а у тех же европейцев - нет.

Роман Сапоньков
Частная военная компания (ЧВК) Banсroft из США планирует начать 

работу в Центрально-Африканской Республике (ЦАР) по договоренно-
сти с правительством страны, сотрудники компании уже находятся в 
столице городе Банги, сообщила французская радиостанция RFI. 

Видимо, что-то не срослось с Африканским корпусом.

Роман Сапоньков
Наблюдать за этим процессом очень больно. Еще полгода назад ни 

у кого даже мысли бы не возникло сунуться в республику, которая по-
следние годы находилась под плотным и тотальным влиянием России 
за счет присутствия там «Вагнера». И сколько усилий было для такого 
расклада положено - страшно говорить.

Теперь же американская ЧВК ищет себе место для базы с беспилот-
никами в окрестностях столицы(!). И если речь про БПЛА, то влияние 
американцев распространится и на соседние страны (см. Нигер)

К слову Bancroft уже имеет африканский опыт. На континенте она 
работала в Ливии, Кении, Уганде и Сомали (на фото).

Что будем делать, друзья? Вздыхать и грустить по этому поводу мож-
но долго. Вот консультант International Crisis Group Шарль Буссель счи-
тает, что Россия в ответ может увеличить в ЦАР численность своего 
создаваемого «Африканского корпуса». Ну. После такой оплеухи что-
то увеличить однозначно нужно. Главное чтобы количество совпало с 
качеством.

Marina Akhmedova
Ветеран СВО, которого избили в Санкт-Петербурге, потерял руку не 

в СВО. Сотрудники «Регнум» нашли его и поговорили с ним. Руку он 
потерял раньше и вот такой, без руки, отправился защищать страну. 
Сначала его не брали – многодетный отец, без руки. Но руки он ли-
шился лет двадцать назад и, несмотря на это, занимался единобор-
ствами, как и раньше. Пять месяцев он получал отказы от военкома-
та, а потом обратился в Союз добровольцев Донбасса. Там его научи-
ли обращаться с оружием и военной техникой. Он служил в пехоте на 
Херсонском направлении. Позывным взял имя сына – Буян. Получил 
осколочное ранение в спину, и отказался от эвакуации потому, что ме-
ста не хватало для других, тяжелее раненых бойцов.

Когда его били в Санкт-Петербурге при жене за то, что сделал за-
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мечание припарковавшим машину на тротуаре, он пытался закрыть 
лицо отсутствующей рукой. А избивавшие именно туда и метили – где 
ему нечем было прикрыть. Кстати, он рассказал нам, что они ему кри-
чали – «Ты – русская свинья !».

Надеюсь, в полиции они пояснят, почему так относятся к тем, среди 
кого живут.

Readovka
Фотографии двух улыбающихся мужчин, которые избили однору-

кого ветерана спецоперации в Петербурге
Появились снимки двух извергов, которые изувечили в Петербур-

ге однорукого ветерана СВО. Они избили инвалида только из-за того, 
что мужчина попросил перепаковать машину — она стояла посреди 
тротуара. 

Мужчины даже не скрывают улыбку — избить однорукого ветерана 
и получить всего лишь открытую «уголовку» за хулиганство.

Андрей Медведев
А легко объяснить, почему два ублюдка, избивших ветерана в 

Санкт-Петербурге, такие весёлые.
Они уверены, что какой-нибудь «дядя Турал порешает». Или диа-

спора порешает. Или - как в недавнем случае, когда за потерпевши-
ми от этнической банды гонялись на полицейской машине - порешать 
возьмётся какой-нибудь предатель.

Просто случаев безнаказанности было так немало, что улыбки на 
лицах это скорее надежда на административную статью или услов-
ный срок.

Это не просто наглость, улыбка-то. Это вера в то, что они выше зако-
на. 

Ну посмотрим, как будет.

Marina Akhmedova
Раз уж я начала сегодняшний день с истории об избитом инвалиде, 

то ею и закончу. Редакции «Регнум» стало известно кто они. По дан-
ным осведомлённого источника, все нападавшие — уроженцы Гру-
зии. Один из них — 33-летний Иракли Мунчава, ранее привлекавший-
ся к ответственности за драку. Другой — 31-летний Рустам Лакашия. 
Оба гражданина имеют регистрацию в России.

Кроме того, при обыске у подозреваемых было найдено травмати-
ческое оружие.

ZERGULIO
В офис издательства «Захаров», которое выпускало книги Бориса 

Акунина, пришли с обыском сотрудники СК. «Захаров» публикует Аку-
нина с 90-х. Ранее писателя внесли в перечень террористов и экстре-
мистов Росфинмониторинга, а также завели уголовное дело. Писате-
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ля обвиняют в распространении фейков о ВС РФ, а также в призывах к 
экстремистской деятельности по статьям 205.2 и 207.3 УК РФ. 

Эдак Гришу Чхартишвили инфаркт пукарда за рубежом хватит. 
Самое страшное для любого либерала и русофоба - это удар по кар-

ману. Они привыкли гадить на Россию за деньги, причем в идеале 
деньги идут как из-за рубежа, так и из государственного бюджета. Лю-
бое лишение денег для отечественных неполживцев - это сродни каз-
ни, у нас мультимиллионер Ройзман из-за мизерных штрафов в паду-
чей бился.

Андрей Медведев
Шамиль Басаев в каждом интервью говорил примерно одно и то же. 

Как он ненавидит Россию, как будет воевать до конца, что все гражда-
не страны ответят за поддержку власти. Ну и так далее. В разных ва-
риациях это произносилось, суть оставалась одна. 

Про теракты он рассказывал с радостью и гордостью. «Да, Беслан 
это я. Да, Норд-Ост это я.» Он гордился убийствами, безнаказанно-
стью (ему так казалось), ему нравилось когда на CNN про него говори-
ли, как про «террориста номер один». 

Басаев был совершенно искренний упырь, не скрывающий своей 
злобы и кровожадности. 

Совершенно иной случай это товарищ Акунин. Он теперь бегает и 
сравнивает себя с жертвами репрессий 37-го года.

А слова про поддержку лозунга «хороший русский - мертвый рус-
ский», и про финансование ВСУ ему, надо полагать, в карман подки-
нули. Злые пранкеры. И даже не знаю, что Акунину досаднее, что он 
спалился, или что он спалился на глупом своём тщеславии. Он ведь 
мог свою ненависть к России продать подороже, по-басаевски. Пре-
вратить в свою фишку. Но нет. Хотелось и роялти получать, и тусовоч-
ке остаться.

Ну а сравнивать с себя с жертвой репрессий, в случае Акунина, это 
особо тонкий цинизм. Его-то предки были как раз из тех, кто вселял-
ся по ордерам в хорошие и больший квартиры «всвязи с выбытием 
прежних хозяев». Выбытие это было как правило на Бутовский или в 
лагерь. 

В целом, нет ничего удивительного, что потомки большевиков так 
ненавидят Россию и русских. Традиция. 

Но все же, приходится констатировать, что басаевская ненависть и 
то смотрелась как-то логичнее, нежели акунинские причитания про 
атмосферу ужаса в России, в которых так явно просматриваются пере-
живания, что с деньгами у писателя очевидно станет хуже.

«— Я без пропитания оставаться не могу, — забормотал он, — где 
же я буду харчеваться?»

Умный еврей при губернаторе
Акунин (официально включен в список террористов и экстремистов) 
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хорохорится и пытается острить. Вообще, ощущение безнаказанности 
- видимо, самое яркое ощущение эмигрантов. А мы в домике, мы в 
Европе, что вы нам сделаете? - говорят они вслух.

Да. Но это ведь означает, что они считают себя уличенными, хотя и 
непойманными преступниками.

ВАШИ НОВОСТИ
Путин: «Мы пятую колонну всё гладили по голове, а Запад с ними 

работал для разложения России»
«Сразу после развала СССР Запад самым активным образом начал 

работать и в России, и с нашей пятой колонной, вокруг который мы 
все время прыгали и гладили их по голове, уговаривали, настраивали 
на какой-то патриотический лад – неважно, там разные люди есть, не 
будем всех мазать одной краской. 

Тем не менее, противник знал, для чего он это делает и знал, с кем 
ему надо работать – и с этой пятой колонной, и с террористическими 
международными организациями, и с сепаратистами. 

Активно работал над решением задачи разложения самой России».

Комиссар Исчезает
Виктор Шендерович в сегодняшнем эфире на «Ходорковский Live», 

отвечая на вопрос о том, есть ли у Америки и НАТО списки для нане-
сения ядерных ударов по России, сообщает следующее (с 40-й мину-
ты видео):

«Я не сомневаюсь, что эти списки есть. Их бы хорошо показать рос-
сиянам! 

А вот посмотрите - вот сюда прилетит, вот сюда, сюда, сюда. Вас на-
кроет. Вы заплатите. 

Ваши дети, может быть, внуки - заплатят кровью,
жизнью, увечьями, катастрофой жизненной. 
Заплатят за то, что вы поддерживаете Путина. Подумайте еще раз 

крепенько! Сюда ударят и сюда.
Вот жителям этих кварталов приготовиться - дорогой товарищ Ива-

нов Игнатий Петрович, вы знаете, вы находитесь в зоне опасности. 
По вас долбанут Штаты - и правильно сделают. 
Ну что поделать, если вы гражданин государства-агрессора и живе-

те возле очень важного военного объекта. Дрезден, да.
Подумайте, дорогой Игнатий Петрович или как вас там. Подумайте, 

стоит ли поддерживать Путина. 
Вот этот список - я серьезно говорю - надо перевести на русский и 

примерить к жилым кварталам, которые там находятся. 
Сказать: ребята, вы в опасности. Подумайте. Этой опасности подвер-

гаете себя вы. Не надо потом на НАТО кивать. НАТО это должно было 
сделать в 2014 году. Долбануть.

Имело полное юридическое право - и, более того, было обязано».

https://t.me/news_forfree/33284
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Не пора ли уже обратить внимание на эти бравые речи?

Правый Григоров
Виктор Шендерович угрожает нам ядерными бомбардировками, 

говорит, что НАТО должно было ядерными ударами давно долбануть 
по России, ещё в 2014 году.

Несмешной клоун думает, что русским страшно будет.
Русским не страшно. Как известно, если что, то мы сразу в рай.
Но никуда НАТО не ударит. Сдохнуть они не хотят.

Игорь Караулов
И Акунин-то не очень серьёзный мыслитель, а уж Шендерович и во-

все пародия на клоуна.
Знаешь, Шендерович, когда ты Россию бомбить будешь?
Когда твой матрас кончит.

Лев Вершинин
Уродец, однако, несет пургу. Он не в курсе, что 
(а) Будапештский меморандум обязывает только к консультациям, 
и (б)   слово «assurances» означает только  «заверения в поддерж-

ке», но не «guarantees». 
Но это чепуха. 
Куда интереснее:
уродцу, ссылающемуся на планы США 1956 года, неведомо, что в 

1956 соотношение ядерных боеголовок  США и СССР равнялось 91 к 
52, а сейчас оно же равно 5244  (США) к 5889 (РФ), при сходных сред-
ствах доставки. 

Так что, влажные грезы уродца могут реализоваться только при пол-
ной уверенности США в том, что игра пойдет в одни ворота...

Царьград ТВ
Донбасский старец: «Придёт время, и американские ракеты поле-

тят уже по самому Киеву»
Американские снаряды и ракеты полетят сначала на Восточную Укра-

ину и будут падать на Донецк, но затем НАТО начнёт бомбить и сам 
Киев — этому пророчеству старца Зосимы более 20 лет!

Что ещё предрекал один из православных символов Донбасса? Про-
рочества Зосимы о будущем Русской Православной Церкви, мучитель-
ном расколе и военном конфликте с удивительной точностью сбыва-
ются на наших глазах.

Пророчество о натовских ракетах над Киевом ещё не сбылось. Но, 
если учесть, как быстро развиваются события, и это не исключено.

Konstantin Babkin

https://t.me/grigorov_prav/3056
https://t.me/karaulovnews/4815
https://t.me/putnik1lv/6313
https://t.me/tsargradtv/65677
https://t.me/Konstantin_Babkin/96
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Московский экономический форум. Культура.  
 Идейное доминирование глобалистов подошло к концу. Мир рас-

падается на куски. Точнее, процесс перекрашивания различных ча-
стей мира в одну стандартную культурную и экономическую расцвет-
ку закончился. Мир разнообразен, и таким останется ещё очень дол-
гое время. 

 И это хорошо. 
 Нам в России выпало непростое счастье иметь свою собственную 

комплексно развитую цивилизацию. 
 У нашей страны есть политическая независимость, надёжная обо-

роноспособность. Есть все объективные условия для построения ком-
плексно развитой высокотехнологичной экономики и для сохранения 
и развития мощной, привлекательной и самобытной культуры. 

 При этом культура России находится под давлением культуры за-
падной и страдает из-за сбитых ориентиров и отсутствия ясной госу-
дарственной стратегии. 

 Необходимо проанализировать ситуацию, осознать проблемы, и 
уверенно двигаться вперёд.

МИГ России
СПОРТ ПАРАД
Возрождается прекрасная традиция проведения физкультурных па-

радов на Красной площади. Путин поручил подготовить предложения 
до 1 марта.

Спортики, ЗОЖники, поп-ММАшники и фитнесессы — встречаемся 
1 мая у Мавзолея 😎

Ну, кроме шуток, это здОрово и здорОво (от слова — здоровье)

Захар Прилепин
НЕ ЗАБЫТЬ СВОЁ ИМЯ
Стал известен состав исполнителей «Песни года — 2023».
Состав исполнителей русской песни того года, когда шла война. Ког-

да не осталось ни одного целого дома в русском городе Бахмуте. Когда 
по русскому городу Донецку били едва ли не ежедневно. Когда били 
по Белгороду, по Валуйкам, по Таганрогу. Когда били по Москве. Ког-
да заряд влетел в машину, шедшую по Крымскому мосту, и маму с па-
пой убили, а их дочь, когда очнулась, забыла своё имя.

Итак, список уважаемых артистов, которые споют нам под занавес 
этого года.

Филипп Киркоров, Полина Гагарина, Дима Билан, Мари Краймбре-
ри, Люся Чеботина, Сергей Лазарев, Клава Кока, группа Dabro, Лоли-
та, Ваня Дмитриенко, Ани Лорак, Дмитрий Маликов, Ирина Дубцова, 
Сергей Павловский, Александра Воробьёва, Игорь Николаев, Алсу, Лев 
Лещенко, Юлия Савичева, Стас Михайлов, Алексей Чумаков, Артур Пи-
рожков, Сосо Павлиашвили, Niletto, Mia Boyka, Gayazov$ Brother$.

95% этого списка, если нам не изменяет память, ничего не пели об 

https://t.me/mig41/30747
https://t.me/zakharprilepin/20637
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этой войне, никогда о ней не высказывались хоть сколько-нибудь опре-
делённо и не были в зоне СВО, включая этого убеганта-прибеганта из 
Донецка родом — Пирожкова или как там его.

В списке также присутствуют не названные нами Лепс и SHAMAN — 
они были за ленточкой и пели, причём Лепс был до 2022 года и ещё 
давал по миллиону за подбитые Leopard.

Наше уважение.
Ничего не имеем против всех вышеназванных: пацифисты имеют 

право на сцену, на мнение, на софиты, но состав исполнителей «Пес-
ни года — 2023» мог бы выглядеть несколько, что ли, шире.

Если б, например, он выглядел, скажем, так.
Аким Апачев, Сергей Бобунец, Алексей Джанго Поддубный, группа 

«Аффинаж», группа «Зверобой», Сергей Галанин («СерьГа»), Брани-
мир, группа «Соль Земли», Вадим Самойлов, группа «Калинов Мост», 
группа «КуБа», Александр Дадали, Рич, Александр Ф. Скляр, группа 
«7Б», группа «БахКомпот», Вис Виталис, группа «25/17», Игорь Рас-
теряев, Мария Макарова («Маша и Медведи»), группа «Чайф», Еле-
на Фролова, группа «Партизан FM», группа «Лампасы», группа «День 
Победы», Мара, Юлия Чичерина, Юта.

А пока у нас в стране правят песенный бал друзья Софии Ротару и 
Лаймы Вайкуле, которых не позвали только по недоразумению.

Ну и во всей красе гей-лобби*, чего уж. Как будто этого никто не 
знает.

Одни из 2022 года переехали в 2023-й.
Другие так и живут в 2021-м.
Может, им так и называть свои пляски в лосинах? «Песня-2021». 

Или, там, «Песня-1991». Разницы, в сущности, нет никакой. Мы б тог-
да и слова дурного не сказали.

Анастасия Кашеварова 🇷🇷
Захар Прилепин правильно написал, что какая тусовка была на глав-

ных федеральных каналах, такая и осталась. Засилье геев и поющего 
эскорта нам гарантировано в Новогоднюю ночь. 

А вот было бы очень круто, если бы к примеру на новогодний квар-
тирник собрались ребята из списка Захара. Был бы стрим с фронта от 
ребят, от военкоров, от волонтеров, от нас всех. Каждый бы выходил 
на связь, поздравлял с Новым годом. Включения от семей фронтови-
ков со всей России. 

У них свой междусобойчик, а у нас свой Патриотичный фронт. Надо 
моделировать эту реальность самим. 

Образ будущего
А как разрушился мир, в котором царила эстрада в лице Софии Ро-

тару, Аллы Пугачевой и Лаймы Вайкуле.
Все они проиграли конкуренцию истории.
Эпический их провал сравним разве что с уходом из России духов 

https://t.me/akashevarova/6888
https://t.me/obrazbuduschego2/16039
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«Дзинтарс» и рижского бальзама.

AGDchan
Поколение, которое, ни о чем не подозревая, слушало Пугачеву, Ро-

тару, Вайкуле, Гребенщикова и Макаревича, а также Эхо Москвы, пси-
хически больно, проклято, вычеркнуто из этической и эстетической 
логики русской истории. Это не стало гнилью сейчас, это было гни-
лью всегда. И не понимать этого, не чуствовать, не переживать могли 
только неизлечимо слепые черствые эмоционально парализованные 
люди. Также и с Жванецким, и с легким паром и со всем позднесовет-
ским ужасом, перекочевавшим в либеральные 90-е. Да и сегодня об-
щество отбрасывает лишь тех, кто особо отличился в ядовитой нена-
висти к народу и государству - а остальное дегенеративное уродство 
на своих местах, как  ни в чем не бывало. Вы всерьез думаете, что не-
нависть ко всему русскому возникла у этой сволочи только сейчас - 
после начала СВО? Она живет только ей все последние лет 40. Что с 
нами происходит, раз мы не способны распознать рядом с собой тех, 
кто нас люто ненавидит и всегда ненавидел.

https://t.me/Agdchan/13217
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ДВАДЦАТОЕ ДЕКАБРЯ

Сегодня:
• С днем чекиста! В России разработана нейросеть «Товарищ май-

ор», 
• Стагнации линии фронта не происходит: ВС РФ продвинулись в 

лесопосадках у Работино,
• Свидетели победоносной поступи нашего ограниченного кон-

тингента в зоне СВО и их разновидности,
• Блинкен врет, что Путин уже проиграл войну с Украиной,
• Переговорное окно закрыто, но принципы мира уже пора фор-

мировать,
• Хохлы забрали у Угольного почти все, что он любил,
• Россия и РБ обнулиляют военные движения НАТО в Прибалтике, 

а немцы оккупируют Вильно и Ковно,
• Запад признает победу России: с сайта WP убрали вкладку про 

войну на Украине, а WSJ назначил Путина геополитическим победи-
телем,

• И тут не поспоришь, потому что Путин сегодня - это не про-
сто сильный национальный лидер, а уже историческая фигура, ко-
торая указала человечеству новый путь развития,

• Болеем за хуситов всей душой, хотя США сами организовали 
этот конфликт, чтобы захватить Красное море,

• Национал-предатели и что с ними делать,
• Конец «Егора Станиславовича» и прочих начинаний Красовского

МИГ России
От всей души поздравляем сотрудников органов государственной 

безопасности с их профессиональным праздником. Ваша работа край-
не важна не только для защиты механизмов самого государства, но и 
всего общества. В наше сложное время это сотни предотвращенных 
терактов и тысячи спасенных жизней. Непрестанная борьба с корруп-
цией и прочими деструктивными явлениями нашего государственно-
го бытия. 

Дай Бог вам всегда оставаться с горячим сердцем, холодной голо-
вой и чистыми руками. Ура !

Игорь Караулов
Сегодня свой день рождения отмечают Дмитрий Львович Быков и 

Федеральная служба безопасности. 
От души поздравляем и наблюдаем, что они друг другу подарят!

Larkin
Поздравляю сотрудников ФСБ, благодарю за все адекватные уси-

лия по защите Родины в наше военное время. 

https://t.me/mig41/30748
https://t.me/karaulovnews/4818
https://t.me/larkin_doc/14842
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Ваша историческая преемственность насчитывает многие века и 
пусть никто не смеет утверждать обратное и обманывать вас. 

И помните, друзья, что вы должны не подражать Феликсу Дзержин-
скому, но защищать нашу страну от таких как он.

С праздником!

AGDchan
Поздравляю всех честных патриотичных сотрудников органов гос-

безопасности. Приходит ваше время, друзья. На мой взгляд сейчас 
службе необходимо обновиться, чтобы быть на высоте вызовов вре-
мени. К борьбе с экстремизмом, терроризмом, шпионажем и нациз-
мом сегодня добавляется огромный фронт борьбы с либерализмом и 
западными влияниями. Россия вступила в войну цивилизаций. Путин 
говорил прямо о том, что в стране свободно действует пятая колонна, 
которую власть пыталась перевоспитать. Это не получилось и не полу-
чится. Не могло получиться - либо русский, либо либерал. Так что пора 
действовать.

Национальный Z Курс
Новость к дню Чекиста.
В России разработали нейросеть «Товарищ майор» для вычисления 

владельцев telegram-каналов: «Нейросеть умеет исследовать сооб-
щества в мессенджере и идентифицировать администраторов и вла-
дельцев пабликов. Искусственный интеллект действует так же, как и 
любой аналитик: проверяет описание канала, сведения в сообщениях 
и встроенных чатах, но делает это быстрее и качественнее. 

Сообщается, что такой инструмент будет полезным при расследо-
вании киберпреступлений.

Олег Царёв
На Херсонском направлении в целом без изменений. Группировка 

ВСУ под нашим огнем удерживает плацдарм в Крынках. Все больше 
лодок ВСУ под ударами наших дронов уходят на дно. Пополнять ре-
зервы и снабжать группу ВСУ сложно, но они упорно продолжают по-
пытки. Помимо лодок, российские военные поразили пункт дислока-
ции противника в Инженерном, что на правом берегу Днепра за Анто-
новкой.

На Запорожском направлении стагнации линии фронта не происхо-
дит. ВС РФ продвинулись в лесопосадках у Работино. Плюс взяли под 
контроль несколько опорных пунктов ВСУ у Вербового. Есть успехи и к 
северу от Новопрокоповки, где армия России существенно продвину-
лась. Там продолжаются встречные бои.

На Донецком направлении подразделения нашей армии взяли под 
контроль укрепрайон ВСУ у Новомихайловки. Есть успехи на юге села 
— наши закрепились на улице Ак.Тимирязева. От Марьинки воору-
женные силы России двигаются в сторону Курахово, важного логисти-

https://t.me/Agdchan/13220
https://t.me/nationkurs/29472
https://t.me/olegtsarov/9662
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ческого центра ВСУ. Темпы и активность сопротивления ВСУ в тумане 
войны. Всего от Марьинки до Курахово порядка 15 км. 

На Авдеевском направлении тоже туман, но тут настоящий, природ-
ный. Используя его завесу, наша армия проводит атаки малыми груп-
пами. На южном фланге фиксируется продвижение ВС РФ у Тоненько-
го и Северного. На северном фланге мощная работа российской ар-
тиллерии нацелена на подавление ВСУ на территории Коксохима.

На Артемовском направлении армия России оттеснила ВСУ из по-
селка Черноморец. До Ивановского (Красного) осталось около 600 ме-
тров. ВСУ предприняли неудачную попытку контратаковать к западу от 
Артемовска.  Потеряли две бронемашины и отступили под огнем на-
шей артиллерии. В Клещеевке линия фронта пока без продвижений с 
нашей стороны. Но и ВСУ атаковать не могут. Украинские ресурсы пи-
шут, что наша армия нарастила активность артиллерии и численность 
штурмовых групп. На видео с дороги между Андреевкой и Клещеев-
кой множество единиц сожжённой НАТОвской техники. Вся дорога на-
ходится под огневым контролем ВС РФ. 

На Купянском и Краснолиманском направлениях без изменений. 
Продолжаются позиционные бои. Ожесточенные попытки российских 
военных пробить оборону ВСУ у Синьковки к успеху пока не привели.

Филолог в засаде
В ноябре прошлого года, когда я по возвращении только завёл этот 

канальчик и он был ещё совсем маленький, меня неслабо триггернуло 
на одном моменте. Типа непроверенный источник, почему мы долж-
ны ему доверять и всё такое. Я тогда был полон свежих и горячих лич-
ных впечатлений, поэтому не удержался и высказался.

Сейчас по некоторым наблюдениям в комментариях к недавним 
постам у меня тоже образовалась сложная гамма чувств. И мне вдруг 
подумалось - а нахера сдерживаться? Я скажу.

Если бы речь не шла об острых проблемных моментах, которые раз 
за разом обильно оплачиваются кровью русского солдата, всё это было 
бы, пожалуй, весьма презабавно.

Ну серьёзно, если абстрагироваться от всего грустного-печального, 
то это же пиздец как угарно наблюдать вот такие комментарии отно-
сительно крайнего видео, которое я выкладывал (цитирую):

«Видео больше похоже на компиляцию с разных фронтов и в раз-
ное время».

«На одних кадрах буйная зелëная растительность без единой во-
ронки, а на других выкошенная лесопосадка. Там, где зелень, не по-
лигон ли?»

«Снять можно что угодно. Я могу снять как Пентагон захватили».
«Склейка же. Кадры с каких-то учений + кадры с коптеров в разную 

погоду».
«Ну уже полный зашквар. Рекламную НАРЕЗКУ в качестве аргумен-

та постить».

https://t.me/philologist_zov/749
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Почему это звучит угарно? (Кто в теме, тот и так уже либо проорал 
гиеной, либо вспыхнул трёхэтажностями.) Да потому, что это внезапно 
не какой-то рандомный видос, который случайно, но удачно попался 
под руку коварному мне, а я уже влепил его в пост с некими манипу-
лятивными целями.

Просто я в курсе данных конкретных событий в силу своей опосре-
дованной причастности и непосредственного участия в них некоторых 
моих товарищей и целого ряда курсантов. И этот видос, кстати, мы ещё 
тогда, в августе, всем коллективом пересматривали и разбирали для 
учебных целей.

Но тут в комментарии приходят незамутнённые аналитики. Или, 
кстати, наоборот - вполне себе замутнённые. И втирают вот это вот всё. 
В том числе про лесопосадку, которая тут зелёная, а тут уже выкошен-
ная. Вот же чудеса какие! Как такое может быть? Точно разные участ-
ки! Блииин... Ну кому и где вы это втираете? Рукалицо. Угарно же?

Однако по факту нихера оно не угарно. Потому что за каждым на-
шим собственным проёбом в комбинации с грамотными действиями 
противника - кровь русского солдата. Неоправданная.

Вполне допускаю, что кто-то реально не просёк фишку и не понял, 
почему я решил выложить именно это видео. Скажем так, добросо-
вестное недопонимание, бывает, случается. Правда, для лучшего по-
нимания надо бы ещё и внимательно читать прилагаемый текст.

А вот наши профессиональные переможники - это уже совсем дру-
гой коленкор. Да меня так явные враги в комментариях не бесят, пра-
во слово. С врагов-то чего взять? Они враги, всё по-честному.

С переможниками, правда, на самом деле всё не столь однознач-
но, как может казаться на первый взгляд. Но об этом можно будет ска-
зать отдельно. Сейчас разбираться в подвидах не буду. Скажу для всех 
(а там уже пусть сами разбираются).

Так вот, всем свидетелям победоносной поступи нашего ограничен-
ного контингента в зоне СВО готов помочь с трудоустройством в ряды. 
Дабы принять личное участие в пропагандируемом вами же действе 
малой кровью, могучим ударом.

Предполагаю контраргументы в стиле сабля сломалась, конь обо-
срался, т.е. каждый работает на своём месте, состояние здоровья не 
позволяет, опекаю малолетних котят и вообще мы тебя об этом не 
просили. Понимаю, да. Я сам в этом году тоже не на передке работал. 
Ещё, кстати, могу предположить реально контрольно-убойный контр-
довод: нехватки личного состава не наблюдается, ибо каждый день 
полторы тысячи человек...

Однако подумайте! Если надумаете быстро и фронт не успеет сдви-
нуться, тогда вообще постараюсь устроить на ту самую лесополку из 
видео. Не ссыте! Это же полигон))) Заодно при стечении обстоятельств 
сможете сделать личное открытие, как лесополку может выкосить за 
полчаса. Плюс лично убедитесь в комплектности рядов, когда вас, ска-
жем, связистов по ВУСу, запишут в штурмы и вы штурманёте Пентагон. 
Но! Если всё же не надумаете, тогда нехуй пиздеть. Вот просто - нехуй 
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пиздеть.

Филолог в засаде
Хочу пробежаться (или всё-таки пройтись?) по категориям челове-

ческих людей и функциональных элементов, которые сейчас старают-
ся разгонять переможничество (и котёл в Авдеевке уже сделали, и Ча-
сов Яр почти взяли, ну и вообще враг сыпется, мы побеждаем).

Под функциональными элементами я сейчас имею в виду не ботов, 
за которыми в любом случае стоят люди с определёнными целями и 
задачами, а именно людей, выполняющих конкретную функцию.

Причём в данном случае речь не о нагнетании переможничества 
как такового, ибо это просто текущий ситуативный нарратив. Если мы 
окончательно закосплеим летний контрнаступ противника и анало-
гично завязнем, ведущим трендом, скорее всего, опять станет пере-
малывание. Так что речь в целом о категориях. Итак, обрисую по вос-
ходящей.

На самом деле существуют вполне себе искренние свидетели божь-
ей росы из волшебной страны розовых очков разной степени упорото-
сти, у которых под влиянием тех или иных факторов сформировалась 
определённая парадигма восприятия реальности.

Они имеют весьма устойчивую тенденцию воспринимать и интер-
претировать критическую информацию либо как происки внешних или 
внутренних врагов, либо как некие исключительные эксцессы, никоим 
образом не носящие системного характера, и при этом с готовностью 
подхватывать, ретранслировать и поддерживать охранительские нар-
ративы и набросы позитива, даже если это дичь, бред и ересь.

На них в принципе может постепенно снисходить прозрение, но про-
цесс трансформации их парадигмы восприятия происходит достаточ-
но болезненно, поскольку рушится их картина мира, а вместе с ней и 
зона их психологического комфорта.

Далее, имеется когорта информационно-пропагандистских обслу-
живателей интересов и защитников имиджа наших условных высо-
честв, сиятельств и высокопревосходительств, которые усиленно про-
двигают и отстаивают официозные нарративы вне зависимости от сте-
пени их вменяемости.

Они работают на регулярной основе, но имеют тенденцию активи-
зироваться в определённые моменты. Сейчас как раз момент вполне 
подходящий, поскольку налицо подъём тренда на разгон победонос-
ной пропаганды на фоне наших пока ёще достаточно скромных, но 
уже очень дорогих успехов на фронте и накопившейся огромной мас-
сы непростых вопросов к государству практически у всех категорий 
участников операции и членов их семей.

Самое поганое, что данная когорта патентованных охранителей по 
сути подыгрывает противнику, помогая консервировать наши систем-
ные проблемы. Но есть ещё нюанс.

Пользуясь вот этим системным багом охранительства, под упоро-
тых охранителей достаточно успешно мимикрируют специально обу-

https://t.me/philologist_zov/750
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ченные представители наших оппонентов.
Поскольку наша собственная система сама регулярно творит всякое 

изумительное, а специально обученные функциональные элементы 
это всякое изумительное всеми способами оправдывают и защища-
ют, почва весьма благодатна и противник активно на ней работает.

Накачкой раскалённого охранительского идиотизма наши оппонен-
ты стараются дополнительно триггерить наше возмущение для сти-
мулирования внутренней напряжённости, поскольку воздействие на 
внутриполитическую ситуацию в России является одним из важней-
ших элементов их стратегии.

Также наши оппоненты, отыгрывающие охранителей, пытаются если 
не пресечь, то хотя бы максимально усложнить работу представите-
лей нашей стороны, которые имеют, скажем так, непростые отноше-
ния с системой и при этом самым активным и действенным образом 
содействуют повышению боеспособности нашей армии, обеспечивая 
её части и подразделения остро необходимыми материально-техни-
ческими средствами.

Кроме того, играя на человеческих эмоциях в упорото-охранитель-
ском стиле, противник пытается вытащить чувствительную информа-
цию, которая может быть ему полезна в определённых тактических 
или даже оперативно-тактических целях.

Так вот, наша система сама регулярно исполняет такое, что, казалось 
бы, никаких врагов не надо. Однако враг есть. И он, помимо прямой 
эксплуатации объективных недостатков системы, встраивается ещё и 
в охранительский дискурс. Может, стоит уже этот дискурс как-то дора-
ботать напильником?

Старше Эдды
«Путин уже проиграл в войне с Украиной, так как не добился своей 

основной цели — стереть Украину с лица земли и поглотить её Росси-
ей», — госсекретарь США Блинкен.

Жду, когда Белый дом объявит моральную победу Киева, так как 
Путин не смог достичь своих целей и восстановить Организацию Вар-
шавского Договора. Могут ещё добавить, что вся Европа сейчас сво-
бодна благодаря вам, храбрые солдаты ВСУ, а правительство Украи-
ны в изгнании и весь свободный мир, никогда не признает Киев рос-
сийским городом и по прежнему будет считать его столицей Украины. 
Америка с вами!

Игорь Караулов
Тут можно было бы и подыграть. Да, виноваты, хотели поглотить 

всю Украину, не получилось. Добавьте ещё Одессу и Харьков, и мы 
признаем своё поражение. Но Путин же честный...

Роман Алехин
Вчера Владимир Путин, в день пресс-конференции Зеленского и 

https://t.me/vysokygovorit/13907
https://t.me/karaulovnews/4822
https://t.me/Alekhin_Telega/9043
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брифинга Госдепа, отправил им посыл, что переговорное окно закры-
то. Мы все пойдем до конца!  

Это не исключает того, что завтра Сергей Лавров или сам Президент 
на публику скажет, что мы открыты к переговорам. Но в политике глав-
ное не то, что говорят открыто, а вот такие фразы, который вроде как 
говорят между делом. Их и надо ловить, они и намекают на реальные 
смыслы. 

Остается понять, что такое «до конца» и какие еще на территории 
Украины есть русские города, кроме Одессы.

Логика Маркова
Принципы мира на Украине уже пора формулировать из Москвы 

более четко. Запад понял, что ВСУ терпит военное поражение и сей-
час решает, каков будет следующий этап стратегии Запада. Российская 
формула мира должна гарантировать мир на долгое время и базиро-
ваться на таких принципах.

1. Зеленский остаётся со своём посту на переходный период до но-
вых свободных выборов. Но правительство распускается и формиру-
ется временная администрация Международной комиссией мира.

2. Создаётся Международная комиссия мира на переходный пери-
од с участием России, Китая, США, ЕС, Индии, Бразилии, Южной Афри-
ки. Британия нет.

3.  Денацификация. Абсолютно все проявления неонацизма долж-
ны быть запрещены. Критерий неонацизма простой - Бандера.

4. Дедерусификация. Все решения против русского языка с 2003 года 
должны быть отменены. Русский язык получает статус второго госу-
дарственного.

5. Деколонизация. Все советники из США, Британии, НАТО, ЕС и всех 
стран ЕС и НАТО покидают Украину без права вернуться. Все оружие 
стран НАТО выводится из Украины. 

6. Религиозная свобода. УПЦ возвращают всё, что было на момент 
2003 года.

7. Демократизация. Все политические заключенные освобождают-
ся. Все запрещенные с 2013 года партии и сми разрешаются. Все по-
литические беженцы возвращаются под государственные и междуна-
родные гарантии безопасности. СБУ распускается. Все силовые струк-
туры переформатируются.

8. Федерализация. Образец - США, Германия, Россия.
9. Территориальное переустройство. Херсон и Запорожье, все тер-

ритории ДНР и ЛНР возвращаются в состав России. 
10. Через год после полной денацификации и демократизации - сво-

бодные выборы. ЦИК Украины формируется международной комис-
сией мира.

Владислав Угольный 🇷
Против нас идёт культурная война.

https://t.me/logikamarkova/9525
https://t.me/zola_of_renovation/6704
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Я любил Екатерину 2 в Одессе.
Я любил Щорса в Киеве.
Хохлы забрали у меня почти все, что я любил.
Осталась тачанка в Каховке (контролируется Россией), Архистратиг 

Михаил в Донецке (контролируется Россией) и Госпром в Харькове (под 
хохлами)

А моё место соприкосновения с православием (не сказать, что я на-
божный, но все-же крещенный) в селе Никольском (контролируется 
Россией) хуярят артой чуть ли не каждый день.

Александр Жучковский
Вчера утром был проездом в Донецке. Город, как всегда, обстрели-

вался. «Ничего не меняется», – подумал я и отметил (не в первый раз), 
что спустя два года СВО в столице ДНР всё по-прежнему. Даже вода по 
расписанию. 

Это была не претензия к кому-то, а простая философская мысль (и 
напоминание самому себе) о том, что всё всегда будет не так, как ты 
думал.

Политджойстик/Politjoystic
Американцы начинают возвращать себе вложенное в войну на Укра-

ине. Они же все вооружения отдавали в кредит. Косвенно это говорит 
и о том, что финансирование военных сокращается. «Восстановление 
экономики и защита энергообъектов» - это как раз подготовка к не-
ким экономическим проектам. Без энергетики ничего строить невоз-
можно. Конечно, вопрос: что собираются восстанавливать американ-
цы и когда? 

...
МВФ пишет о том, что в их базовом сценарий прекращение боевых 

действий будет к концу 2024 года. А негативный сценарий предпола-
гает, что боевые действия продлятся до конца 2025 года. В этом слу-
чае ВВП Украины в 2024 году снизится на 5%, а в 2025-м не ожидается 
ни роста, ни падения. Но, тут важны даже не даты, а сама постановка 
вопроса. И представитель США, и МВФ обсуждают прекращение бо-
евых действий, возможность перезапуска экономики. Сегодня дефи-
цит бюджета Украины 43 млрд$, то есть сами украинцы ничего инве-
стировать не могут. Никто из  западников при этом не говорит, как СВО 
будет остановлена. Почему? Потому что подспудно решение уже есть 
- с учетом интересов России: и территориальных и связанных вопро-
сами безопасности. 

...
Стратегия США возвращения себе долгов Украины - это передача 

украинских активов американским компаниям и ноль ограничений на 
инвестиции в новые проекты. Можно было бы написать: распродажа 
Украины началась. Но, это будет неправда - она юридически идет уже 
полным ходом, но тема «восстановления» встает впервые.

https://t.me/juchkovsky/4222
https://t.me/politjoystic/35660
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...
Помощник госсекретаря по делам Европы и Евразии Джеймс О’Брай-

ен сегодня находился  в Киеве, Украина, где встретился с главой офи-
са президента Украины Андреем Ермаком, министром обороны Ру-
стемом Умеровым, министром цифровой трансформации Михаилом 
Федоровым и министром реконструкции Александром Кубраковым. 
обсудить подготовку к зиме, усилия по восстановлению экономики.

Царьград ТВ
Миссия невыполнима: Зеленский собрался в Давос – снова попро-

сит о мире
Президент Украины запросил очередную, четвёртую по счёту, встре-

чу по вопросу о мире, но на его условиях. Состоится мероприятие на 
полях ВЭФ в Давосе. Россия принимать участия в этом мероприятии 
не будет. 

Встреча будет посвящена так называемой «формуле мира Зелен-
ского», в которой есть 10 пунктов. Среди них значатся вывод русских 
войск из зоны СВО, возврат к границам Украины 1991 года и иные не-
выполнимые ныне требования.

От заседания к заседанию Киев постепенно отказывался от своих 
претензий. В частности, во время встречи на Мальте (она проходила 
за закрытыми дверями) присутствовавший от Киева глава офиса пре-
зидента Украины Андрей Ермак уже не настаивал на границах 1991 
года и был готов начать мирные переговоры даже с русскими войска-
ми в зоне СВО.

В то же время, как ранее отмечали украинские инсайдеры, между-
народный трек Украины по мирным переговорам и вступлению в НАТО 
полностью провалился: уговорить страны Востока и Юга поддержать 
Киев не удалось.

Зеленский снова запросил заседание на уровне советников глав го-
сударств по национальной безопасности. Почему это произошло? Ве-
роятно, на решение Киева повлияли два фактора. 

Первый - решение ЕС начать в марте переговоры о вступлении Укра-
ины в свои ряды. Второй - провал армии Зеленского на фронте. 

Понимая действия на европейской арене как невероятный успех, 
украинские власти собираются ковать железо, пока оно горячо. А на-
седающая по всей линии фронта русская армия заставляет Киев ше-
велиться быстрее. Не ровен час, случится прорыв, который приведёт 
к непоправимым результатам.

Со своей стороны предположим, что на встрече в Давосе украин-
ская сторона попытается ещё раз продавить свой ультиматум и потер-
пит финальное дипломатическое поражение. Возможно, к клубу ан-
тиукраинских скептиков присоединятся и некоторые страны Запада.

Политджойстик/Politjoystic
Важный пост. Сделав ход на опережение, Россия и РБ обнуляют те 

https://t.me/tsargradtv/65770
https://t.me/politjoystic/35658
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военные решения, которые НАТО приняло в отношении Прибалтики, 
Польши и Финляндии. Мир от этого не стал лучше, но с размещением 
ЯО в Беларуси точно для нас безопаснее. «Беларусский балкон» - жив 
и будет жить, как головная боль для НАТО.

Правый Григоров
Немцы оккупируют Вильно и Ковно.
Германия развернет войска у российских границ впервые со вре-

мен Второй мировой войны. 4800 немецких солдат будут размещены 
в городах Каунас и Вильнюс.

Да, напоминаю, что Вильно и Ковно это территория Российской им-
перии.

BRIEF
😎😎Евросоюз не отменит антироссийские санкции даже в случае пол-

ного завершения боевых действий на Украине и подписания соглаше-
ния о мире. Об этом ТАСС сообщил дипломатический источник в мис-
сии одной из европейских стран в Брюсселе. «Проблема заложена в 
самой процедуре принятия санкционных решений. Как для введения 
санкций в действие, так и для абсолютно любого решения об их от-
мене или даже облегчении [режима рестрикций] в Совете ЕС долж-
но быть принято единогласное решение. Достаточно, чтобы одна из 
27 стран ЕС не поддержала отмену санкций под любым предлогом, и 
этот вопрос может быть отложен на неограниченное количество вре-
мени. Особенно если для этого будет моральная поддержка институ-
тов ЕС (в лице Еврокомиссии, Европарламента и дипслужбы)», — от-
метил дипломат.

Логика Маркова
Бен Ходжес, бывший командующий силами США в Европе призвал 

Зеленского использовать опыт Гитлера, - то есть Украине использовать 
опыт нацистской Германии 1944 года. Ходжес на этот раз имел ввиду 
не «окончательное решение еврейского вопроса» и даже не оконча-
тельное решение русского вопроса. Он имел ввиду пока не Гестапо. Он 
сказал, что бомбёжки территории Украины не должны мешать произ-
водству самолётов, - вот Гитлер производил, пусть и Зеленский произ-
водит. Само слово Гитлер Ходжес постеснялся говорить и заменил его 
«Германия в 1944 году».

Это еще раз подтверждает, что США и украинский неонацистский 
режим ощущают себя внутренне продолжателями дела Гитлера и его 
нацистского режима.

Царьград ТВ
Украина всё? WP перестал считать Незалежную значимой темой
С главной страницы The Washington Post исчезла вкладка, посвящён-

ная ситуации на Украине. Случилось это менее чем через сутки после 

https://t.me/grigorov_prav/3059
https://t.me/rusbrief/184326
https://t.me/logikamarkova/9517
https://t.me/tsargradtv/65804
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фееричной по уровню бреда пресс-конференции Зеленского. Совпа-
дение? Не думаем.

Американские журналисты устроили зраду г-ну Зеленскому. Впро-
чем, не будет слишком удивительным, если в ближайшие часы поя-
вится версия о проделках «русских хакеров».

Царьград ТВ
ПЛАКАЛИ, КОЛОЛИСЬ, НО ПРОДОЛЖАЛИ: WALL STREET JOURNAL 

ПРИСУДИЛ ПОБЕДУ ЛИЧНО ПУТИНУ
Американская газета Wall Street Journal в конкурсе на звание самого 

влиятельного политика в мире присудила победу президенту России 
Владимиру Путину. В Сети уже пошутили над американцами, вспом-
нив анекдот про мышек, которые «плакали, кололись, но продолжали 
жрать кактус».

WSJ заявил, что Путин становится геополитическим победителем 
года. Автор материала Джерард Бейкер признаётся, что он этому со-
вершенно не рад, но спорить с тем, что президент России всех переи-
грал, просто глупо.

Умный еврей при губернаторе
Политический обозреватель Царьграда Андрей Перла в свою оче-

редь отметил, что не признать Путина сильным политиком Запад не 
мог при всём своём негативном отношении к президенту России.

Тут не о чем спорить. Путин - главное действующее лицо мировой 
политики, человек, который мановением руки прекратил существо-
вание однополярного мира. Человек, который разрушил монополию 
Запада сразу на всё. Человек, который показал, что Запад не непобе-
дим, а совсем наоборот. Все понимают, что это так,

- отметил эксперт.
Он обратил внимание, что Путин сегодня - это не просто сильный 

национальный лидер, а уже историческая фигура, которая указала че-
ловечеству новый путь развития. Показала, что можно не просто удов-
летворять интересы паразитирующего на чужих ресурсах гегемона, а 
преследовать собственные интересы и выстраивать взаимовыгодные 
союзы.

ZERGULIO🇷🇷
«Сергей, добрый день. Зерновая сделка официально не возобнов-

лена, однако последние пару недель из порта Одессы целые карава-
ны судов идут. Всё можно в режиме реального времени наблюдать. 
Что происходит? Вот прямо сейчас по данным сайта marinetraffic.com 
(аналог flightradar24.com только по судам) из Одессы идёт 9 (!) судов». 

Друзья, ну откуда я могу знать кулуарные договоренности. Новости 
о том, что караваны из Одессы пошли, появляются давно. Идут, факт. 
Никто не препятствует. Почему? Нет приказа. Почему нет приказа? Это 
уже к командованию. Причем по портам мы бьем регулярно, замечу.

https://t.me/governorsjew/9091
https://www.wsj.com/articles/winners-of-the-year-putin-musk-the-us-economy-swift-economy-court-b7196e3a
https://t.me/governorsjew/9091
https://t.me/SergeyKolyasnikov/54860
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Андрей Медведев
Интересно, конечно, наблюдать за тем, как не самая технически раз-

витая страна, за короткий срок устроила большой переполох в между-
народных перевозках.

Йеменские хуситы с помощью не самых мощных дронов создали 
такую угрозу судоходству, что если её не устранить, вся международ-
ная торговля может немного прилечь. При этом, самое интересное, 
что сделать с Йеменом особо ничего нельзя.

Бедная страна, которая воюет последние 10 лет весьма интенсивно, 
а до этого ещё 30 лет менее интенсивно. Йемен сумел не просто от-
бить нападение  Саудовской Аравии, где на стороне саудитов воевали 
американские ЧВК, но и изрядно попортил кровь саудитам налетами 
БПЛА на нефтеперерабатывающие заводы. Бомбёжки Йемена, даже 
если США или кто нибудь ещё решит их проводить, по уровню эффек-
тивности сравнимы с ударами по Афганистану. Нет той критической 
инфраструктуры, уничтожив которую можно создать перелом/пере-
вес. Йемецы бедны, религиозны, неприхотливы. И у них есть БПЛА. 
Флеш рояль

Самое главное, что сейчас никто не представляет, что ещё есть у ху-
ситов в запасе, какой арсенал. Противокорабельные ракеты? Подво-
дные дроны? Баллистические ракеты? Дружба с Ираном это всегда 
что-то неожиданное и интересное.

Смотреть, как западные страны надувают щеки и грозят Йемену, 
правда только на словах, это отдельное guilty pleasure. В целом, в США 
прекрасно понимают, что решать проблему надо, для этого есть толь-
ко один варинат: наземная операция. А кто её будет проводить? За-
падные корабли, которые вошли в пролив, пока особо погоды не де-
лают. Безопаснее не стало. 

Самое время вспомнить, как с арабского переводится Баб- Эль-Ман-
деб.

То есть мы вошли в период (это впрочем, стало понятно ещё даже 
не в ходе украинского конфликта, а когда американцев погнали из Аф-
ганистана), где не работают старые правила - сверхдержава контроли-
рует всё. Мировой полицейский решает любую проблему.

Всё. Кончилось. Не решает. И даже не знает, откуда к ней поступить-
ся.

Сладков +
США ДОЛЖНЫ АТАКОВАТЬ ИРАН ИЛИ УТЕРЕТЬСЯ
Вызов-то хуситам, как бы, брошен. Слово надо держать. Но тут это 

решение начали комментировать аналитики. Оказывается, чтоб до-
вести дело с хуситами до конца, янки должны победить персов. Инте-
ресное кино. 

Так. А что там с американскими (да вообще НАТОвскими) деньгами 
для Украины?

https://t.me/MedvedevVesti/16196
https://t.me/Sladkov_plus/9366
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Старше Эдды
Смотрю на происходящее у берегов Аравии и думаю, что если бы 

Штаты умудрились сейчас влезть в этом регионе в войну, это было бы 
нам отличным подарком под новый год. Убытки от осложнений на 
путях мировой морской торговли несут Штатам несравнимо больший 
ущерб здесь и сейчас, чем происходящее на Украине (проблемы от 
этой войны им еще только предстоит пожать в будущем), и реагиро-
вать на «йеменский кризис» нужно срочно.

Так что пусть тащат туда эскадры и флоты, и свои и союзные, раз-
ворачивают операцию, запускают ракеты, меняют орбиты разведы-
вательных спутников так, чтобы снимать Йемен в поисках пусковых 
установок и полевых лагерей хуситов, тратят там высокоточные бое-
припасы, а в идеале еще и высаживают пехоту на землю.

Впрочем, такой подарок нам судьба вряд ли преподнесет, но и та 
заварушка что и сейчас уже там заваривается, тоже весьма и весьма 
неплоха. Поболеем за красивый футбол и успешное применение про-
тивокорабельных ракет – должны же они быть у хуситов, коль есть та-
кой набор различных боеприпасов против наземных целей.

Радио «Комсомольская правда»
В очередном выпуске программы «По сути дела» Николай Стариков 

рассказал, зачем США хотят надолго обосноваться в Красном море и 
как они используют конфликт между Израилем и Палестиной для этих 
целей

«Хуситы своими атаками на Израиль создали повод для усиления 
и наращивания военно-морского присутствия США в Красном море. 
США создают коалицию в этом море, чтобы бороться с хуситами, ко-
торые иногда стреляют по кораблям. 

Кто входит в эту коалицию? США, Великобритания, Франция, Кана-
да, Италия, Нидерланды, Норвегия, Испания. 

Чтобы разбавить сплошное НАТО добавлены Бахрейн и Сейшель-
ские острова. Население Бахрейна примерно 1,5 миллиона человек, 
армия 8,2 тысяч. Сейшельские острова население 90 тысяч, армия при-
мерно от 300 до 500 человек. Это «колоссальный» вклад в эту воен-
но-морскую коалицию. 

То есть вы понимаете, что это НАТО получил, а вернее создал для 
себя предлог еще раз усилить и влезть в Красное море для контроля 
над торговыми потоками из Китая, арабских стран и ЕС».

Что-то знаю / Павел Данилин
Шендерович призвал НАТО нанести ядерный удар по России. Про-

сто иноагент? 
Нет! 
Враг государства. Враг народа. Преступник.

https://t.me/vysokygovorit/13904
https://t.me/radiokp/18950
https://t.me/ctotoznayu/5687
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Умный еврей при губернаторе
Плохо не то, что иностранный агент Виктор Шендерович - обыкно-

венный изменник Родины. И даже не то, что его до сих пор за это не 
преследуют по всему миру (потому что вред он наносит разве что ре-
путации политических эмигрнатов оптом и в розницу) Плохо, что он 
чувствует себя в полной безопасности.

Сыны Монархии
Вот вы меня ругаете иногда за красно-белые споры с Прилепиным. 
Но я всегда писал, что, не готов терпеть, когда Захар пишет чушь 

про белых и правых патриотов и передергивает историю России, что-
бы обелить красных палачей, хотя в советской истории нашей страны 
хватает достойных людей, чью биографию не надо переписывать, так 
как, в ней нет косяков. 

Также я говорил, в чем могу ситуативно солидаризироваться с крас-
ными патриотами вроде Захара - это, конечно, поддержка нашей ар-
мии и Донбасса, а также выдавливание либералов и захохлов из ме-
диа и культуры, продвижение на их место талантливых патриотов. 

Прилепин часто пишет верные вещи про культуру, которую давно 
пора национализировать, выкинув из нее всех русофобов и прозапад-
ных либералов. Тут я полностью согласен.

Но сегодня он выдал такой странный пассаж, противоречащий рус-
ским национальным интересам: 

«Предсказываю, когда пройдет капитуляция Украины, произойдет 
и всепрощение участников войны с их стороны. Мы же не можем всю 
Украину отдать под суд! Произойдет амнистия для участников войны 
с той стороны. Для Акунина, Чулпан Хаматовой, Дмитрия Глуховского 
придумают форму легализации на новых условиях», — добавил писа-
тель.

Уголовное дело в отношении Акунина, считает Прилепин, тоже за-
кроют после победы России в СВО. 

Нет, Захар предателя Родины никакой пощады быть не может. Ваш 
любимый Сталин вас тут бы не понял и был бы прав) 

После капитуляции Украины, победы России в СВО и возрождении 
нашей страны в статусе сверхдержавы. Акунин, Глуховской, Хаматова, 
Быков, Земфира и прочие Макаревичи будут экстрадированы в Рос-
сию, где их ждет пожизненная каторга, а русские дети будут по суббо-
там кидать им в лоб тухлые яйца и помидорки. 

Только так, русофобию надо выжигать из всех сфер нашей жизни 
каленым железом. 

Тот факт, что вы ели вместе бутербродики с коньячком на одних куль-
турных мероприятиях и литературных премиях до СВО с Быковым, Ве-
недиктовым или Акуниным не делает их хорошими людьми. Это пре-
датели, достойные в России лишь забвения и презрения.  Бездарные 
мерзкие никчемные людишки. 

Никакой амнистии для национал-предателей быть не может. Толь-

https://t.me/governorsjew/9088
https://t.me/SonOfMonarchy/13535
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ко вечный позор и вечная каторга.

Национальный Z Курс
Журналист Владимир Соловьёв о главреде «Эха Москвы», иноаген-

те Алексее Венедиктове:
«Эти, пятая колонна, кто эти люди? Это вся сволота, которую при-

грел на своей гнилой груди Венедиктов. На государственные деньги, 
пытаясь якобы сделать клапан. Сборище подонков, мерзавцев, него-
дяев и шпионов. На мой взгляд. А мы с ними заигрывали, хотя я дав-
но говорил, что с ними надо разбираться. Но и в Кремле находились 
их покровители. Надеюсь, больше там таких нет».

Консерватор
О необходимости ликвидации богомерзкой «Википедии» «Консер-

ватор» предупреждал ещё в апреле.
И вот свершилось! К нам (а заодно к здравому смыслу) наконец при-

слушались.
Вредоносный ресурс, кишащий фейками о России, русской истории 

и русской армии нашли способ прикрыть. Директор «Викимедиа.ру» 
(компании, наиболее активно поддерживающей русскоязычную Ви-
кипедию), ликвидирует своё детище, испугавшись, что его признают 
иноагентом.

Опасение, надо сказать, небезосновательное. Чего стоит статья «Ра-
шизм», которая до сих пор красуется на сайте и удаляться не думает.

Larkin
Да, как мне шепнули на ухо ребята – «Консерватор» закрывается 

вместе со студией Антонимы. Не знаю подробностей, но они и не так 
важны.

Это грустно, хоть я и ушел по своим причинам ранее, но всё же это 
моё (наше) детище, которое создавалось невероятным трудом с нуля. 
Ровно год назад нам пришлось ставить на ноги огромный (~100 че-
ловек) продакшн, находить для него самых лучших сотрудников, вы-
полнять жесткие обязательства перед ИРИ в первые два месяца, по-
том создавать консервативную платформу с идеей, брендингом и на-
полнением. Я руководил командами, параллельно сам ездил в беско-
нечные командировки, учил новичков как работать в зоне СВО, сидел 
на монтаже почти каждого фильма. С одной стороны адский истоща-
ющий режим, а с другой – я люблю свою работу и могу вкладывать в 
нее даже больше сил чем у меня есть. Тем более за идеи Веры, Семьи 
и Справедливости.

Когда все начиналось, я откровенно был близок к панике ибо зада-
ча казалась непомерно сложной. Очень многому научился как руко-
водитель, опыт получил мощнейший. И лажал, конечно, и огребал по 
полной, но и выплывали мы с командами из любых кризисов.

Больше всего жаль, что люди разбредутся кто куда. Самая мощная 

https://t.me/nationkurs/29483
http://Консерватор
https://t.me/larkin_doc/14863
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продюсерская команда, операторы с ТВОРЧЕСКИМ видением, режис-
серы монтажа с мозгами, режиссеры-постановщики тоже с мозгами, 
редакторы, дизайнеры, композиторы. Люди это самое ценное и их со-
бирали по крупицам, фильтруя лишних пассажиров и проперженных 
«ветеранов телевидения». Надеюсь судьба еще сведет с нашими ре-
бятами.

Проект был уникальный, среди правоконсервативных медиа у нас 
не было ни конкурентов, ни аналогов. Другие или не хотят так рабо-
тать или не умеют. Развал проекта пусть останется на совести тех, кто 
так старательно к нему подводил, вы своего добились.

Красовскому желаю удачи и очень уважаю. Он многое сделал для 
патриотической журналистики, руководствуясь искренними убежде-
ниями, и я рад что мы вместе работали.

Главное идти дальше, дорога подскажет путь 😎😎

Холмогоров
Дорогие друзья!
Как мне только что стало известно, программа «Егор Станиславо-

вич» выходить в следующем году не будет.  
Скорее всего мы сможем опубликовать уже записанные и смонти-

рованные 8 выпусков (империя, Иван Грозный, Александр 3, расказа-
чивание, Берия, Брежнев, Ностальгия по СССР), а вот записанные в де-
кабре (помимо чушпанов это традиционные ценности, повестка в за-
падном кино, Семен Дежнев и русское национальное государство) с 
высокой вероятностью света уже не увидят.

Я не расстраиваюсь, хотя убедиться в сотый раз в своем статусе не-
уместного артефакта было неприятно, зато преисполнен благодарно-
сти. 

Прежде всего Антону Красовскому, который придумал все это в 2021 
году, еще на другой планете, и протащил на закорках через жуткий для 
него прошедший год. Это великий и смелый человек по отношению к 
которому поступили несправедливо. Поклон ему. 

Затем спасибо всем, кто работал на этом проекте. Это был наш слав-
ный час - мы сделали почти полторы сотни выпусков и три фильма - не 
побоюсь похвалить и себя - великих фильма.  

Мы были со своим народом и в радости и в горе и неплохо ему по-
служили. Ни за один выпуск Станиславыча не стыдно, а за многие есть 
законное чувство гордости. 

Мы не закончили «Историю России за полчаса» - это моя вина, про-
стите.

https://t.me/holmogortalks/31851
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ДВАДЦАТЬ ПЕРВОЕ ДЕКАБРЯ

Сегодня:
• После двух лет СВО русский медведь собирается напасть мол-

ниеносно и без предварительной угрозы: ощущения военкора Слад-
кова,

• С нами Бог: это наш крестовый поход, а Киев - это наше русское 
сердце,

• Тайная цель контрнаступления ВСУ,
• Ужасы украинской мобилизации: как эта страна еще не рванула 

изнутри?
• Русских контрактников отказываются увольнять из армии,
• О слишком мягких приговорах,
• Возник запрос на мир, но разговаривать на Западе не с кем, так 

что переговоры будут после нашей неизбежной Победы,
• Планы агрессивного антидемократического блока НАТО,
• Навстречу выборам: где правда - с Богом, Россией и Путиным, 

или с каким-нибудь Матраценфюрером Шендеровичем?
• Агрессия писателя Прилепина против Узбекистана и ее дипло-

матические последствия,
• Товарищ Симоньян упрощает: если суверенитета мы уже доби-

лись, то за что воюем?
• Внутрицеховой срач у политологов: плюсы и минусы,
• Сатанинский содомитский шабаш в клубе «Мутабор»: кому по-

казывает голую жопу наша «элита»?
• Косоворотка кажуал

Сладков +
Пару слов о ситуации в зоне проведения СВО: 
«Медведь нападает молниеносно, без предварительной угрозы, на-

падение его всегда сокрушительное. Есть ощущение накопления Рус-
ской армией боевого потенциала: идут свежие боеприпасы прекрас-
ного качества, мы наблюдаем резкое изменение штатной структуры 
боевых подразделений, в пользу разрастающейся системы примене-
ния БЛА. Мы слышим мнение нашего Президента о том, что «Одесса 
— русский город». Мы всё понимаем и ждем»

Сладков +
По моим данным, мы заходим в Степное. А украинцы выходят. Бра-

во! Если это так — удавка на горловине Авдеевки затягивается. Рядом 
стоящие сёла, как я понимаю, в низине. Ребят, военные наши, какие ж 
вы молодцы!

Readovka

https://t.me/Sladkov_plus/9371
https://t.me/Sladkov_plus/9374
https://t.me/readovkanews/71153
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Молитва перед наступлением — сотни русских бойцов преклонили 
колено в общей молитве перед боем

В зоне специальной военной операции у бойца есть два оружия — 
его автомат и вера в Бога, которая уже не раз спасала наших ребят. 
На кадрах, которые могут показаться хроникой прошлых военных лет, 
сотни русских бойцов коленопреклоненно молятся перед боем.

Отец Виктор Ленок, который с другими священниками часто ездит 
в зону спецоперации по линии Военного отдела Московского Патри-
архата, добрался до воинов, чтобы благословить их перед предстоя-
щим наступлением, а после проповеди дал им напутствие — показать 
младшему поколению, что значит быть русским смелым воином, бью-
щимся не только за Родину, но и за веру.

МАРДАН
Это - русская армия. Настоящее воинство Христово. 
После Святого Причастия и молебна на следующий день именно 

эти солдаты отправились на штурм вражеских позиций. В огонь. 
Многие не вернулись...
Вчера некоторые удивились, почему Святейший Патриарх присут-

ствовал на заседании коллегии Минобороны.
Потому что, это - наш крестовый поход. Потому что, русская армия 

отвоёвывает Святую Русь и наши православные святыни. Потому что, 
Киев - это наше русское сердце

Логика Маркова
Контранступление ВСУ имело тайную цель, -  не нанести поражение 

армии России, а выманить деньги у Запада на Украину, чтобы разво-
ровать их. Это рассказал глава Крыма Сергей Аксёнов. А он знает! Он 
же был в украинской политике много лет и знает их хорошо. Украин-
ский политик это прежде всего вор. А все остальные его действия под-
чинены главной цели - украсть. Это очень реальный взгляд на Украи-
ну.

И кстати, с этим согласны абсолютно все украинские граждане, да и 
все украинские политики тоже знают эту тайную истину.

Красиво Зеленский и Ермак кинули амеров и европейцев на бабки! 
На 400 миллиардов. Развели как лохов!

АДЕКВАТ Z
Прошлой зимой и весной точкой, вынуждающей бандеровцев пла-

тить платить тяжелейшую цену кровью и железом, был Артемовск.
Летом вынуждать их ни к чему не пришлось: начался нахрюк, и с 

дальнейшим самообескровливанием они прекрасно справлялись 
сами. Но и на этом фоне мы направленно создали хохлам отдельное 
больное место на левобережье Оскола, заставив их постоянно жечь 
непропорционально большой ресурс еще и там.

А с середины осени, где в унисон с Авдеевкой, где чуть раньше или 

https://t.me/mardanaka/18006
https://t.me/logikamarkova/9531
https://t.me/politadequate/8245
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позже, мы начали последовательно и настойчиво давить на всех на-
правлениях и на многих их участках. Интенсивнее всего, пожалуй, под 
Донецком примерно от Очеретино до Новомихайловки и под Арте-
мовском. Давить так, чтобы заставить чубатых считаться с угрозой об-
вала обороны в любой из многих атакуемых точек - и тем самым в по-
стоянном режиме подпирать все до одной потенциальные дыры. Рез-
кое усиление интенсивности облав последних недель по спортзалам, 
кабакам, пансионатам и просто улицам - в первую очередь как раз из-
за необходимости подпирать потрескивающий фронт непрерывно.

И главный смысл наших сегодняшних активных, пусть и далеко не 
во всю силу, действий - даже не лишение противника опоры на це-
лую цепь долговременных укреплений, совершенствовавшихся под 
Донецком годами, хотя после их потери ни на что равноценное ему 
будет уже не опереться. Главный смысл в создании и поддержании 
того уровня перенапряжения, который они оплачивают ценой во всех 
видах ресурсов, включая моральный, в разы большей, чем могли бы 
себе безболезненно позволить. Перенапряжения, которое не может 
быть бесконечным - и которое для них раньше или позже выльется 
в большие неприятности по закону перехода количества в качество 
даже без увеличения интенсивности давления с нашей стороны.

А те продвижения, о которых почти каждый день неофициально 
(сводки по этой части темнят и в общем правильно делают) сообща-
ется со всех или некоторых из восьми-девяти самых активных участ-
ков - это даже не бонус к сказанному. Это скорее самое наглядное сви-
детельство того, что держать бандеровцы пытаются абсолютно все. И 
именно поэтому как раз все у них держится очень кроваво, но все рав-
но осязаемо хреново.

Русский тарантасъ
Хорошо бы ещё тот уровень перенапряжения, который сейчас наши 

ребята обеспечивают хохлам,  поскорее достиг критического,  после 
которого все рушится. 

Меня вообще удивляет, что при настолько высокой и кровавой цене, 
которую платят украинцы, страна эта до сих пор не рванула изнутри. 

От киевского произвола бегут примерно шесть тысяч человек в сут-
ки - и это только официальные данные. А ведь могли бы не бежать, 
могли бы уже сами обеспечить себе выживание и даже безопасность, 
всего то лишь избавившись от своих людоедских правителей.

Старше Эдды
Видео облетевшее Сеть, на котором работники военкомата Одессы 

похищают мужика, запахивают  в скорую помощь и чуть не давят его 
жену, очень хорошо олицетворяет отношение правящей клики Киева 
( а равно её обслуги, в виде ментов, военкомов и сбушников) к основ-
ной массе населения. Быдло, мясо, обменный фонд, в котором жи-
вые и мёртвые люди обмениваются на ассигнации. 

Хохлы, не тупите, ебашьте чиновников, военкомов и всю ту мразь, 

https://t.me/DmitriySteshin/9671
https://t.me/vysokygovorit/13916
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что им помогает вас продавать,это реально куда более гуманный вы-
ход из положения, чем ваша смерть в Крынках или под Авдеевкой.

Повёрнутые на Z войне
Скорая мобилизационная помощь в Одессе. Совсем трэш уже.
К слову, на машине наклейки организации, которая за народные 

пожертвования закупает «скорые помощи» для фронтовых госпита-
лей (второе видео).

Типичная Одесса
Каждый раз! Каждый раз когда умирает один украденный житель 

этого государства надо думать о тех, кто это всё спровоцировал и сей-
час прикрывают свою сраку, чтобы продолжить жрать вкусно и сытно. 

Вы этого хотели в своей Украине?
 ВЫ блять это получили.

Джига на могиле
Нынешние цели Украины в войне — прогнать через фронт как мож-

но больше граждан, чтобы ещё больше скрепить «нацию» кровью и 
лишениями, объединить людей сатанинским украинством. Цель Рос-
сии при таких раскладах — получить комфортные для жизни новые 
территории.

Геноцид? Возможно и геноцид, но это странный случай геноцида, в 
котором нуждается сама «жертва».

BRIEF
Российских контрактников, отправившихся на фронт на Украину, от-

казываются увольнять из армии после достижения ими 50 лет. Армей-
ское руководство ссылается на вступивший в силу в июне 2023 года 
закон, по которому предельный возраст службы был увеличен до 70 
лет для высших офицеров и до 65 лет для «имеющих иное воинское 
звание», пишет «Коммерсантъ». По данным издания, нормы законо-
дательства, регламентирующие предельный возраст пребывания на 
военной службе в период мобилизации, рассмотрит Конституцион-
ный суд РФ. Поводом для этого стал случай 50-летнего военнослужа-
щего Андрея Куценко, который заключил контракт на полгода, когда 
ему было 49 лет. Теперь он не может его разорвать из-за нового зако-
на, увеличившего предельный возраст службы для военных. Адвокаты 
контрактника упирают на то, что Куценко подписал контракт до всту-
пления закона в силу и до объявления мобилизации президентом РФ 
Владимиром Путиным — 7 сентября 2022 года. После объявления мо-
билизации контракт был автоматически продлен, а в июне 2023 года 
вступил в силу закон о повышении предельного возраста для военных. 
В августе Куценко исполнилось 50 лет, он подал командиру рапорт об 
увольнении, но получил отказ из-за новой нормы закона.

https://t.me/voenacher/58276
https://t.me/odessa_typical/36003
https://t.me/ruthink/1611
https://t.me/rusbrief/184652
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Семен Уралов
Мотивация топ-менеджеров Биореактора(тм) 
Чиновники постУкраины сдали декларации. Дети нового министра 

обороны Умерова заявлены как граждане США.
Власть рабовладельцев держится на рабах, чьих детей сделали сво-

бодными и забрали к себе на воспитание.
Умеров и ему подобные -  идеальные менеджеры для Биореакто-

ра. Бывший министр обороны Резников уже посол в Британии, так как 
контракт отработал. Тот был евреем, этот - крымский татарин. На та-
кую грязную работу брать украинцев опасно. Могут начать языком мо-
лоть лишнее, когда что-то пойдет не так.

Умеров на полтора-два годика. Бизнес-план на 2024 год озвучен гла-
варем ОПГ 95-й квартал. 

Отловить полмиллиона душ на внутреннем рынке и  потратить на 
это 50 миллиардов гривен. Получить на это дело планируют минимум 
30 миллиардов долларов, а лучше больше. Вот и считайте капитали-
зацию Биореактора(тм). 

Логика Умерова понятна. Он отрабатывает пропуск в мир бледно-
лицых господ. 

Детям нужно оплатить хорошее образование в США! Каждый год 
обучения минимум в 15-20 тысяч душ обойдётся. 

Just do it!

Следком
Вынесен приговор военнослужащему ВСУ, расстрелявшему 16 мир-

ных граждан в Мариуполе
Доказательства, собранные Следственным комитетом России, при-

знаны судом достаточными для вынесения приговора военнослу-
жащему 36-й отдельной бригады морской пехоты Вооруженных сил 
Украины. Денис Рашпля признан виновным в жестоком обращении 
с гражданским населением, применении в вооруженном конфликте 
запрещенных методов, убийстве и покушении на убийство двух и бо-
лее лиц, совершенном организованной группой, по мотивам полити-
ческой, идеологической ненависти (ч. 1 ст. 356, пп. «а» «ж», «л» ч. 2 ст. 
105, ч. 3 ст. 30, пп. «а», «ж», «л» ч. 2 ст. 105 УК РФ).

Следствием и судом установлено, что в период с февраля по апрель 
2022 года Рашпля совместно с сослуживцами располагался на бое-
вых позициях, оборудованных в различных частях города Мариупо-
ля. В случае обнаружения вблизи охраняемых позиций гражданских 
лиц он докладывал об этом вышестоящему руководству. Полагая, что 
указанные люди могут выражать солидарность российской политике, 
командование отдавало ему приказы об их ликвидации. Так, Рашпля, 
исполняя приказ командира Александра Свинарчука и вышестояще-
го руководства, в указанный период времени расстрелял 16 мирных 
граждан. Еще девять человек выжили, так как им удалось укрыться в 
безопасном месте.

https://t.me/su2050/4076
https://t.me/sledcom_press/10593
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Из показаний Рашпли следует, что он стрелял в мирных граждан, 
оружия у них не видел.

Приговором суда ему назначено наказание в виде лишения свобо-
ды на срок 22 года с отбыванием в исправительной колонии строгого 
режима.

Ранее Свинарчук приговорен к пожизненному лишению свободы.

АДЕКВАТ Z
В жизни бы не подумал, что придется удивляться очевидной мягко-

сти приговора военному преступнику - но зарекаться, как оказалось, 
нельзя ни от чего.

Двуногое животное, прежде чем сделать трызуб в Мариуполе, рас-
стреляло шестнадцать мирных жителей. Покушалось еще на девяте-
рых, которым удалось спастись. Непосредственный начальник живот-
ного, отдававший ему преступные  приказы, ранее приговорен к по-
жизненному. Что Верховный суд ДНР отмерил самому животному? 22 
года. Хоть стой, хоть падай.

Не могу и не хочу представлять, что такой приговор может быть не 
обжалован обвинением.

Жанна Рябцева (прямо из Госдумы)
Путин уже проиграл в войне с Украиной, так как не добился своей 

основной цели — стереть Украину с лица земли и поглотить её Росси-
ей (с) госсекретарь США Блинкен

США имеют четкий план будущего развития Украины, который не 
предполагает необходимости выделения средств на текущем уровне 
(с) госекретарь США Блинкен

Сейчас гражданам Украины, часть которых прозябает в нищете в 
ЕС, а другая - пытается сбежать из Украины в ЕС, чтобы избежать моги-
лизации (это не опечатка) - хорошо бы оглядеться и задуматься. США 
только что назвали отхожую яму, в которой по ноздри сидит Украина 
- победой и развитием. Это как если бы в 1945 году Гитлеру в бункер в 
окруженном Берлине пришла телеграмма из США «вы победили тчк 
поздравляем тчк». 

В данный момент Украина уже не может вернуть свои суверенитет, 
экономику и промышленность. Страны, как таковой, просто нет. Есть 
вороватая киевская хунта, живущая на подачки Запада и расплачива-
ющаяся за них жизнями украинцев. Сколько то этих жизней еще мож-
но сохранить, путем полной и безоговорочной капитуляции. На кото-
рую хунта Зеленского, разумеется, не пойдет. Ибо хозяева сразу ли-
шат их наворованных на Украине и бережно сохраняемых на Западе 
миллиардов. 

Тонущему украинскому «Титанику» остается только помахать вслед.

Логика Маркова
Госсекретарь США Блинкен заявил, что Украина уже победила, пото-

https://t.me/politadequate/8250
https://t.me/ryabseva_zhanna/1146
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му что России не удалось уничтожить украинскую государственность. 
Что это значит? 

Дело в том, что в связи с поражением на поле боя наступления ВСУ, 
возник запрос на мир на Украине. Но - мир на каких условиях? Есть 
два базовых варианта.

1. Раз ВСУ потерпела поражение на поле боя, то по логике,  - Укра-
ина должна уступить России во многом. Это следует и из публикаций 
западных сми и из заявлений Путина.

2. Но если как говорит Блинкен, это в целом победила Украина, то 
уступать России ничего не надо. Наоборот, нужно выдвигать России 
жесткие требования в главном - Украина имеет право быть Антирос-
сией.

Вот об этом варианте перемирия и говорит Блинкен. 
3. А многие в мире говорят, что ведь явно никто не победил, поэ-

тому никто не должен уступать. Поэтому надо просто прекратить бое-
вые действия по линии соприкосновения.

Старше Эдды
Проблема возможных переговоров о мире заключается в том, что 

при сохранении текущей политической системы на Западе их не с кем 
там вести. Европейцы за редкими исключениями несубъектны, и мо-
гут разорвать любую сколь угодно выгодную для них бумагу, если так 
повелят из-за океана. С американцами разговаривать бессмыслен-
но, пока из их политики не исчезнет мессианский комплекс, который 
исключает для них признание кого-либо равной себе стороной, и не 
предполагает признание чьих-то национальных интересов если они 
противоречат американским.

Для того, чтобы это все изменилось, требуется кризис куда более 
глубокий чем сейчас, и даже более глубокий, чем великая депрессия. 
Это должны быть революционные изменения, сметающие основы го-
сударственного строя и выводящие на поверхность принципиально 
новые элиты, которые не будут нести прежний груз комплексов, обя-
зательств и предпочтений.

Но текущая ситуация как раз из тех, что в развитии могут дать по-
добный кризис, именно потому, что прежние механизмы чем даль-
ше, тем менее работоспособны, а страны, ранее называвшиеся «тре-
тьим миром» все больше понимают, что ставка на Запад не сулит ни-
чего кроме войн и разочарований. 

… И низложил сильных с престолов, и вознес смиренных;
Алчущих исполнил благ, и богатящихся отпустил ни с чем …

Сергей Миронов
Тот редкий случай, когда я могу согласиться с Зеленским. Его отказ 

от диалога с Москвой, на мой взгляд, идеально соответствует инте-
ресам России. Когда в Киеве царит неонацистский режим, мы можем 
говорить только о его капитуляции. «Формула мира» Зеленского, как 

https://t.me/vysokygovorit/13924
https://t.me/mironovonline/9060
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по мне, это скорее формула разрушения собственной нации. Мы не 
должны допустить, чтобы этот режим продолжал существовать.

После нашей неизбежной победы перед Западом, безусловно, вста-
нет вопрос о необходимости переговоров с Россией. Наши условия 
просты: военная инфраструктура НАТО должна убраться подальше от 
России, и вопрос о внеблоковом статусе Украины, возможно, больше 
не будет актуален.

МАРДАН
Глава Минфина Силуанов заявил, что Россия ответит на конфиска-

цию ее активов в Европе «симметрично».  
 «Если такое решение принимается, то абсолютно симметричный 

ответ последует со стороны Российской Федерации. У нас тоже доста-
точно активов, которые здесь заморожены, находятся и на счетах так 
называемых «С», это наши обязательства по бумагам, дивидендам, 
те, что составляют наши обязательства перед иностранными контра-
гентами из недружественных стран». 

 Будем надеяться, что «симметрично», это значит быстро и в пол-
ном объеме. Европейцы хорошо понимают только конкретные и чет-
кие меры, все остальное – это пустая болтовня.

Николай Стариков
Кредиторы G7 отсрочили выплаты Украины по госдолгу до марта 

2027 года. 
Штука в том, что по этому долгу не заплатит никто. 
Никому и ничего.

Пул N3
Сенатор Елена Афанасьева: Против России ввели очередной пакет 

санкций, но Россия убрала этот пакет в пакет с пакетами. Мы все зна-
ем, для чего эти пакеты существуют в нашем доме.

Логика Маркова
США недавно заключили договоры об открытии своих военных баз 

и с Данией, которая давно в НАТО и с Финляндией, которая только что 
вошла в НАТО, и с Швецией, которая ещё не вошла в НАТО формаль-
но, но фактически член НАТО уже 50 лет.

Прав Путин- «вот, их уши уже торчат у нашего забора». НАТО 35 лет 
назад прекратило быть оборонительным союзом против СССР и по-
степенно превратилось в агрессивный блок с момента агрессии про-
тив Югославии и Ирака и Ливии.

А с 2014 после свержения НАТО демократии на Украине и установ-
ления там неофашистской неоколониальной диктатуры НАТО превра-
тилось и в агрессивно антидемократический блок. 

Вы ещё этого не заметили? Ну они вам ещё скоро докажут так, что 
только охнете.

https://t.me/mardanaka/18031
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Пора понять эту новую реальность.

Николай Стариков
«Если НАТО напрямую будет воевать с Россией, то Финляндия ока-

жется вовлеченной в этот военный конфликт. 
У нас нет никаких территориальных споров с Финляндией. И были 

добрососедские отношения. 
Например, российская таможня получала электричество с терри-

тории Финляндии, так удобнее было. А граница охранялась, по сути, 
только российскими пограничниками. Финны свою границу никак не 
охраняли, потому что мы ее охраняли. 

А вот теперь они оказались в ситуации, когда им надо. Почему они 
забор еще один строят? Россия за них охранять их натовскую границу 
не будет, поэтому они выделяют огромные суммы, строят этот забор. 
В общем, ничего хорошего от этого не появляется ни для Финляндии, 
ни для России. 

Финляндия вступила в НАТО не потому, что мы прекратили постав-
ки леса кругляка. Финляндия давно готовилась к вступлению в НАТО. 
Однако их останавливали дешевый поток леса кругляка и др. мине-
ральных ресурсов. 

Потом Россия, в конце концов, приняла давно назревшее решение 
прекратить вывозить туда лес. Следом Финляндия вступает в НАТО», - 
сказал об этом в эфире программы «По сути дела» на «Радио КП».

Пул N3
«Джеймс О’Брайен: США видят Польшу лидером Евросоюза»: Идею 

Вашингтона подвинуть Германию и сделать главной силой ЕС Польшу 
уже никто и не скрывает.

«Сотрудничество между Соединенными Штатами и Польшей в сфе-
ре безопасности всегда было тесным, и Вашингтону хотелось бы, что-
бы Польша стала лидером в Европейском Союзе, заявил замгоссекре-
таря по европейским делам Джеймс О’Брайен. Оценивая положение 
сил внутри НАТО, он отметил, что две трети союзников тратят на обо-
рону 2% от ВВП. «Польша тратит намного больше. Разработаны очень 
полезные планы региональной обороны, которые с каждым месяцем 
реализуются все лучше и лучше», — подчеркнул О’Брайен, добавив, 
что Вашингтон надеется на более тесное сотрудничество с Варшавой 
и хотел бы заключить с ней больше контрактов»

Рыбарь
Заявления о том, что США видят лидером Евросоюза, конечно, долж-

ны звучать лестно для поляков. Однако ни для кого не секрет, что уже 
давно и планомерно американцы, совместно с британцами, трансли-
руют нарратив о псевдолидерстве Польши, чтобы уколоть тем самым 
немцев, от экономики которых те же санкции практически не остави-
ли камня на камне.

https://t.me/nstarikovru/42364
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С этой целью Польшу превращают, по сути, в военную базу и склад 
США. Об этом в том числе свидетельствует недавнее открытие амери-
канской базы ПРО в Редзикове и практически оконченное строитель-
ство в Повидзе инфраструктуры, способной принимать крупные грузы 
американских вооружённых сил. 

Всё это, к слову, реализуется в рамках подписанного ещё в 2020 
году польско-американского Соглашения о расширенном оборонном 
сотрудничестве (EDCA). Оно создаёт условия для постоянного и долго-
срочного присутствия вооружённых сил США в Польше.

При этом логика этих действий вполне ясна: одной из ключевых це-
лей англосаксов всегда было недопущение союза России и Германии, 
так как объединив свои силы, ресурсы и промышленность они могут 
бросить вызов могуществу США и Великобритании. В то же время по-
ляки настолько сильно недолюбливают немцев, что конкретно в кон-
тексте разрушения ФРГ их гнев и ярость можно применить с макси-
мальной выгодой.

Поэтому, пока Германия полностью не схлопнется под агрессивным 
натиском англосаксов, поляков и их территории будут использовать, 
как только вздумается.

Рыбарь
Как Польша зарабатывает на украинском конфликте
Украинский конфликт для некоторых стран стал шансом не только 

хорошо заработать, но и реализовать свои давние реваншистские ам-
биции. И под обе характеристики идеально подошла Польша, ставшая 
главным форпостом НАТО на восточном фланге, обогатившаяся на во-
енных поставках и уже открыто оспорившая доминирующую роль Гер-
мании в ЕС.

С самого начала спецоперации на т.н. Украине польское правитель-
ство участвовало и организовывало всестороннюю помощь и поддерж-
ку киевскому режиму. Сюда относится передача военной техники, пе-
реброска наёмников, их обучение, тренировки солдат ВСУ, а также со-
циальная поддержка граждан. Теперь же, в связи с основными инте-
ресами руководства НАТО, из Польши планируют сделать ремонтный 
и производственный цех для техники.

В нашем новом большом материале мы собрали воедино и проа-
нализировали всё, чем поляки занимались в контексте украинского 
конфликта: на чем зарабатывали, чьи интересы отстаивали, а также 
то как США и Великобритания дальше планируют использовать «гие-
ну Европы».

АДЕКВАТ Z
Назначение глав предвыборного штаба Путина, разумеется, не мог-

ло не стать отчетливым политическим жестом.
Артем Жога, председатель законодательного собрания ДНР, отец 

павшего Героя России, сам воевавший с бандеровской нежитью с пер-
вых дней. Марьяна Лысенко, главврач московской больницы, одна из 

https://t.me/rybar/55216
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тех, кто с чудовищным перенапряжением месяцы и годы защищал нас 
от всех ударов ковидлы, заслужив на этом фронте звезду Героя Труда. 
Владимир Машков, один из самых ярких деятелей культуры, с нача-
лом дебандеризации вставших на сторону страны и народа сразу, не 
колеблясь, безоговорочно и во весь голос.

Три сопредседателя. Три очевидных акцента на самые разные внеш-
не и глубоко единые в главном силы,  которые были и будут опорой и 
стране, и Верховному во всех его предстоящих задачах и планах. Гра-
ни одного большого «мы». Так это с очевидностью задумано, так это 
и будет работать в ходе кампании.

Что-то знаю / Павел Данилин
Начал работу Штаб Путина - команда России.
Машков, Жога, Лысенко - его сопредседатели. Жаль, Говорухин ушел 

от нас...
Когда кто-то будет смотреть в сторону даже не оппозиции (оппози-

ция у нас сейчас честная и ответственная, работающая на страну и в 
ее интересах), задумайтесь над тем, почему почти все герои России, 
почти все лидеры общественного мнения из профессиональных сред, 
умеющие работать руками - почти все они на стороне России и Пути-
на.

Зато почти вся шваль и преступная мерзость, вкупе с интеллекту-
альной обслугой родом из 90-х, оказались по другую сторону? И геро-
ев России там нет. Зато полным полно предателей, извращенцев и по-
просту моральных уродов?

Это ли не показатель - за кем правда?
С кем по пути - с Богом, с Россией и с Путиным.
Или против Бога, против России и с каким-нибудь Матраценфюре-

ром Шендеровичем?

Национальный Z Курс
«Нам, военнослужащим необходимо оказать полную, безогово-

рочную поддержку Верховному главнокомандующему, и обратиться 
к свои родственникам, близким, родным, друзьям с просьбой, чтобы 
они тоже поддержали Верховного главнокомандующего на выборах. 
Поддержка должна быть тотальная.

Придти на выборы должно 90% населения, и 90% пришедших на 
выборы должно проголосовать за Владимира Владимировича Пути-
на.

Такая безоговорочная поддержка народом нашего Национально-
го лидера и главнокомандующего даст ему основания для того, чтобы 
продолжить национально-освободительную борьбу, и заставить наши 
элиты повернуться в сторону народа, провести конституционные ре-
формы, чтобы повернуть нашу систему лицом к народу, чтобы орга-
ны государственной власти работали в интересах нашего государства 
и народа. А не так, как это происходит сейчас».

https://t.me/ctotoznayu/5695
https://t.me/nationkurs/29503
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Александр Хоборков, военнослужащий СВО, активист НОД

Друид
Пресс-секретарь президента Дмитрий Песков накануне намекнул 

на то, что помилование иноагента Михаила Ходорковского заверя-
лось заявлениями последнего о том, что пакостить он не будет. Сей-
час же они, мягко говоря, нарушаются. Это заявление свидетельствует 
о том, что фактор несистемной оппозиции-таки активно разыгрывает-
ся Кремлём в ходе избирательной кампании по выборам главы госу-
дарства. 

Несистемщики в политическом смысле выглядят как импотенты, но 
злобные, заряжённые ненавистью к Кремлю и многому в стране. Эту 
токсичную энергию и будут активно использовать для того, чтобы по-
казать сомневающимся то, что Запад имеет крайне агрессивные на-
мерения в отношении России. 

М. Ходорковский же марионетка в руках Запада. Долгое время он 
думал, что возглавит правительство или даже государство в «постпу-
тинский» период, но сейчас, судя по его комментариям, и он понима-
ет, что этот «постпериод» в ближайшие годы вряд ли настанет. Но бо-
роться, а точнее рыпаться, М. Ходорковский, конечно же, не прекра-
тит.

Жанна Рябцева (прямо из Госдумы)
Вдумайтесь: за каких-то 30 лет — потому что в истории государства 

это очень маленький этап развития — наша страна прошла путь от сла-
бого, разваливающегося государства к сильнейшей европейской эко-
номике, которая входит в пятерку мировых лидеров (с) Вячеслав Во-
лодин

Вчера состоялось заседание Совета законодателей при Федераль-
ном Собрании РФ. 

Глядя на происходящее сегодня в США, на полную утрату сувере-
нитета Европой (про Украину и говорить нечего), порой не верится, 
как мы смогли удержаться в 90-е. Сохранить суверенитет, не сломать-
ся под чудовищным давлением извне. Своей собственной жизнью и 
судьбой доказать, что заголовки западных СМИ вроде «С Россией по-
кончено» несостоятельны. Поторопились, граждане «партнеры».

Умный еврей при губернаторе
Про Дунцову, «кандидата в президенты» кратко.
1. Это проект антигосударственной политической эмиграции. Он ре-

ализуется так же, как ранее в Белоруссии проект «Тихановская». 
2. На успех никто не рассчитывает, рассчитывают получить от спон-

соров немножко денег и показать немножко работы. Не будет ни ре-
гистрации в ЦИК, ни рейтингов, ничего. Только дележка выделенных 
средств и немножко подписоты в телеграм.

3. Но. Но если бы Россия была бы такой, какой она должна быть. То 

https://t.me/wisedruidd/6960
https://t.me/ryabseva_zhanna/1147
https://t.me/governorsjew/9098
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в ситуации «все понимают, что это западная спецоперация» никто бы 
Дунцову по головке не гладил. А повесили бы ее в родном Ржеве на 
главной площади за то, что западный агент. Высоко и коротко. И бы-
стро. Вместе со всем ее штабом или как они там называются.

РИА Новости
Высказывания писателя Прилепина об Узбекистане и трудовой ми-

грации являются его личным мнением и даже отдаленно не отража-
ют официальную позицию Москвы, заявила официальный представи-
тель МИД Захарова. 

Прилепин допустил фигуральное выражение о возможности при-
соединения Узбекистана к России. Посол РФ, который после слов При-
лепина был вызван в МИД республики, заявил, что суверенитет, не-
зависимость и территориальная целостность Узбекистана никогда не 
ставились под сомнение в России.

Дмитрий Конаныхин
Хлебнут кураторы горюшка с дурачком. Вернее, уже хлебают пол-

ной ложкой. Интересно, кто так подшутил над Евгением Николаеви-
чем, внушив ему несколько лет назад президентские амбиции? Ведь 
мальчик всерьёз поверил в свои таланты Зеленского 2.0, чтобы устро-
ить нам СССР 2.0 «после Путина».

Я понимаю, что вчера у кураторов мальчика был профессиональ-
ный праздник, но, похоже, что обильное государственное финансиро-
вание проделало с мальчиком злую шутку — он уже договорился до 
присоединения Узбекистана, в результате чего нашего посла в Узбе-
кистане вызвали на ковёр.

А теперь представьте себе, что должны думать и какие выражения 
должны сдерживать наши высокопрофессиональные дипломаты, ко-
торых узбеки полощут из-за одного столичного невменько?

Н-да... Самый надёжный способ проверить человека — дай ему даже 
не медные трубы, хотя бы медную свистульку. И уже как поёт, как поёт.

Аж нашего посла плющит.

МАРДАН
Глава Фонда борьбы с коррупцией Мария Певчих объявлена в ро-

зыск по уголовной статье. Это следует из базы розыска МВД России. 
По какой статье ведется розыск, в базе не уточняется. 

 ФБК был запрещен на территории Российской Федерации и лик-
видирован как экстремистская организация. Бывший глава фонда На-
вальный находится в ИК-2 Владимирской области, отказывается рабо-
тать и жалуется на здоровье. На Западе его практически не вспомина-
ют.

Умный еврей при губернаторе
У меня снова все тот же самый вопрос. Почему все это происходит 

https://t.me/rian_ru/225593
https://t.me/grishkafilippov/16933
https://t.me/mardanaka/18036
https://t.me/governorsjew/9104
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так чудовищно медленно?! И так избирательно. Их ведь не тысячи, 
политических эмигрантов, их всех, кого следовало бы в штаб к Духо-
нину - едва ли шесть сотен наберется. Включая внутренних эмигран-
тов, кстати.

Национальный Z Курс
Маргарита Симоньян заявила у Соловьева, что суверенитета мы уже 

добились. Можно расходиться.
Не зря всё-таки человек подготовку в США проходил.

Старовойтов о политике
1. Внутрицеховой скептицизм в отношении профессиональных ка-

честв коллег вредит всему сообществу, потому что рождает у заказчи-
ков и, главное, общества сомнение в качестве ВСЕЙ публичной поли-
тической экспертизы. А так как других политологов в ближайшее вре-
мя в Россию не завезут, то критика оставляет читателя в состоянии ти-
хого отчаяния - типа, и здесь у нас тоже беда. Что, конечно, не верно. 
С политологами у нас полный порядок и если бы не они (мы), то никто 
ничего бы не понимал в происходящем и общество погрузилось бы во 
фрустрацию, а потом поспешило забыться в мятеже. Если бы эта кри-
тика коллегами друг друга, переходящая временами в самобичева-
ние, объяснялась конкуренцией за заказы, тогда это было бы рацио-
нально, но кошмарить профессию ради красного словца в телеге - это, 
как сегодня говорят, лютый кринж.

2. Зачем этот нарратив прокачивают оппозиционные прозападные 
издания накануне президентских выборов - тоже совершенно понят-
но. На этапе легитимизации результатов именно политические экс-
перты станут теми, кому поверят избиратели (или не поверят, если их 
перед этим как следует дискредитируют). Подорвать доверие к поли-
тическим экспертам - для них задача чисто политтехнологическая. Но 
зачем это подхватывают сами наши коллеги - совершенно непонятно. 
Но будем считать, что чисто ради хайпа.

Еловский. Политика и управление
Двумя руками «да!». Добавлю только: публичный. Внутривидовую 

борьбу никто не отменял, но вовлечение во внутренние разборки 
внешних наблюдателей и участников - это всегда путь к деградации 
всего рынка. Русские князья времен начала ига не дадут соврать.

Ну, и соглашусь, что политэкспертов часто называют политологами 
журналисты и сделать с этим решительно ничего нельзя. Я пробовал. 
Просил называть либо по должности, либо политэкспертом и как пра-
вило без толку - все равно пишут «политолог».

[ЧеКа]
Украинский террорист завалил полтора десятка человек в центре 

Праги из винтовки украинского производства. 

https://t.me/nationkurs/29488
https://t.me/sstarovoytov/927
https://t.me/yellow_sky_policy/591
https://t.me/cheka_noteZ/1559
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Операция СБУ настолько же гениальна, насколько и топорна – а я 
уверен, что это дело рук СБУ.

Украинцы-беженцы, завербованные СБУ, будут совершать жесто-
кие теракты по всей Европе с двумя целями: 

1) Шантаж Европы, мол, если вы не окажете Украине помощь, бе-
женцев будет больше, и они будут поступать вот так;

2) Понуждение Европы побыстрее принять меры по депортации бе-
женцев обратно в Украину с последующей мобилизацией. 

Будет только хуже.

Логика Маркова
Стрелок в Праге говорят все же был чех, а не украинец. Но уверен, 

украинец там еще будет. Потому что базовый факт тот, что Чехия под-
держивает неонацистский террористический режим на Украине и рас-
плата за это преступление неизбежно будет. Когда не знаем. Какая не 
знаем. Но знаем что будет.

Два майора
Москва 
Настя Ивлеева устроила  вечеринку.
Собчак, Киркоров, Лолита. Ещё какие-то педерастические мрази. 
Добило видео с побрякушкой за 23 млн рублей на заднице. 
Мрази, гореть вам в аду. 
Эти зажравшиеся выродки уже сняли новогодние огоньки для теле-

визора? Нам их будут показывать?

Анна Ревякина | Донбасс
То ли Содом, то ли Гоморра. То ли оба города сразу. Я просто не могу 

поверить, что это всё реально происходит... Происходит именно сей-
час, именно в это время!

Знаете, несколько часов назад снова в очередной раз был обстре-
лян Донецк. Всего же за сутки Донецк обстреляли девять раз. Хорошо, 
даже если не думать об обстрелах Донецка, об этом вряд ли думает 
светская Москва, эта вечеринка про дикую пошлость. Сама по себе. 
Неужели это необходимо озвучивать? Лолита в одном белье, Voise в 
одном носке, простите, Киркоров (впрочем, что с него взять), etc. У 
меня просто нет слов...

Образ будущего
Ивлеева с другими пожилыми подругами и их спутниками устрои-

ли «обнажённое» пати. Наверно хотели сказать, что перед налоговой 
им скрывать нечего. Шок контент с Киркоровым, Лолитой и другими 
полуголыми клоунами показывать даже страшно. Заканчивался вто-
рой год СВО. Такие разные две России.

https://t.me/logikamarkova/9535
https://t.me/dva_majors/31251
https://t.me/annarevyakina/8199
https://t.me/obrazbuduschego2/16047
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Мир сегодня с «Юрий Подоляка»
А вы точно хотите видеть «это» в «голубом огоньке» 2024: Как вы-

глядит «другая Россия, которую мы ... еще, к сожалению, не потеряли»
И которую нам пытаются вновь навязать так называемые «не до 

конца сбежавшие элитарии». Сразу скажу, что выглядит она (как по 
мне) мерзко, но народ должен знать, с чем и за что мы боремся.

И да, я согласен с вопросом, который задал автор поста: «вы точно 
хотите смотреть «голубой огонек» с этими ... даже не знаю, как и ска-
зать, вы....ми? Я точно не буду и других призываю сделать то же са-
мое. Бойкот на это бля..ство должен стать нормой в той новой России, 
которую мы строим.

И еще, наши солдаты на фронте сражаются явно не за это. Не за вот 
эту Россию, которую по пока еще по непонятному мне недоразуме-
нию снимают в голубых огоньках.

Два майора
Ждём пока уважаемые штатные корреспонденты посчитают 23 млн 

рублей в буханках.

Платон Беседин
А просто Настя Ивлеева и гости на её вечеринке всех нас поимели. 

Всю страну. Весь народ. Но прежде всего они поимели всё то лицеме-
рие, с котором Россия бросает вызов Западу. Борется за демографию. 
Вещает о традиционных ценностях. И прочее-прочее. Лицемерное. 

Потому что реальность иная. Потому что в реальности превозно-
сят не героев из зоны СВО, не врачей, не учёных, не педагогов, не во-
лонтёров, а блогеров-дегенератов и бесов из селебрити. У них всё за-
мечательно. И будет замечательно. Никакая СВО это не изменила. И 
не изменит. 

И сейчас все эти гневные комментарии звучат так нелепо. Знаете, 
почему нелепо? Да потому что не в Ивлеевой дело. И не в её гостях. А 
в том заказе, что годами культивирует пошлость, что годами выводит 
в первый ряд откровенных ублюдков и мерзавцев. Вы давно видели 
нормальных людей в прайме? Кого вам покажут на «Голубом огонь-
ке»? Киркорова и Лолиту. А тех, кого не покажут по ящику, покажут по 
соцсетям.

Они, эти дегенараты, хохочут над вами. Над всеми вами. Понима-
ете? Над убитыми. Над ранеными. Над обездоленными. Над искрен-
ними. А знаете, почему они хохочут? Потому что могут себе это позво-
лить. Потому что знаю, как всё устроено на самом деле. 

А на самом деле все эти разговоры о патриотизме и традиционных 
ценностях – фальшак и кормовая база для электората. И только. Пото-
му что наверх тянут дегенератов и эскортниц. Потому что все эти бло-
герши с 23 миллионами в жопе отсасывают у солидных людей. Тех, кто 
реально управляет челядью. Так что могут себе позволить. 

https://t.me/yurasumy/12047
https://t.me/dva_majors/31258
https://t.me/pbesedin/2954
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Годами нам впаривали мерзость. И будут впаривать дальше. Этот 
шабаш – приоткрытая на миллиметр шторка. Подглядели? Хватит, до-
статочно. Для настоящего разврата они удалятся ото всех. Только из-
бранные. Как в сектантских оргиях. Это и есть секта. 

Ну а холопы пусть пока возмущаются. Потому что на холопов всем 
насрать. Пусть исходят слюной, что у них нет 23 миллионов в задни-
це. У них и 23 тысячи в кармане не всегда есть. Ничего, всё нормаль-
но. Просто эта вечеринка не для всех. 

Скрепы! Традиция! Соборность! Ура!

Сыны Монархии
На вечеринке Ивлеевой был замечен член КПРФ, протестовавший 

против памятника Врангелю в Ростове))

Захар Прилепин
Тут недавно написал я, что меня смущает состав ПЕСНИ ГОДА-2023, 

и что я хотел бы видеть другой состав.
В ответ мне отдельные граждане написали, что «люди хотят отды-

хать» и «эти артисты проверены временем».
И тут у нас вечеринка с этими же самыми артистами. Ну надо же как 

совпало…
Они уже готовятся к новогоднему огоньку. И они не то, чтоб слиш-

ком наряжались. Они так выглядят вообще. Это их обычный, нормаль-
ный вид. Но в 2023 году смотреть на всё это особенно мерзко.

Роман Сапоньков
Кто у нас считал сборы Майоров в буханках? Витязева? Ждем, когда 

они жопу Ивлеевой за 23 миллиона в буханки пересчитают с тем же 
рвением, с которым они независимых волонтёров мочили. 

А можно предложить жопу Ивлеевой проводить через «Единую Рос-
сию», как Гаспарян предлагал с деньгами независимых волонтёров. 

А можно ещё жопу Ивлеевой пересчитать на ходки фуры из Москвы 
и сообщить, что она экономически невыгодная, как делали это другие 
мочиловцы волонтёров на зарплате.

Юлия Витязева
Роман, Вы кому партсобрание пытаетесь устроить? Мне или Ивле-

евой? С какой целью? Чтоб одним махом и мне, и дуре, нацепившей 
на задницу побрякушку за 23 ляма, на вид с предупреждением поста-
вить? Или у Вас другие цели?

Кстати, я не помню, чтоб девушка с изумрудом на заднице срочнос-
бор на него устраивала. 

Так что Ваша попытка натянуть сову на глобус - мимо кассы.
А вообще - чума на оба ваши дома. Деритесь между собой и меня в 

ваши разборки не втягивайте. Времени на это у меня нет. И не будет.

https://t.me/SonOfMonarchy/13564
https://t.me/zakharprilepin/20659
https://t.me/RSaponkov/6677
https://t.me/vityzeva/94239


ОГЛАВЛЕНИЕ 986ДВАДЦАТЬ ПЕРВОЕ ДЕКАБРЯ

Роман Сапоньков
Я хочу, Юля, чтобы Вы и вся Ваша компания с такой же яростью на-

падали на вот таких вот деятелей, с какой вы нападаете на независи-
мых волонтёров.  Ну либо не нападали ни на кого. 

Ну если Вы, конечно, считаете их действия немного аморальными. 
Но как Вы верно заметили, Ивлеева срочносборы не устраивает, а зна-
чит, видимо, всё в порядке.

Норин
Что касается сатанической вечеринки, то единственный вопрос у 

меня - а чего она такая унылая? Они там кутят сегодня, а выглядят уже 
как после вчерашнего. На что тебе миллионы и сатанизм, если тебя 
все равно дьявол не пустит себя под хвост целовать по причине то-
тальной скуки? 

Собрались сатанисты, а единственный смертный грех у них - уны-
ние.

Из комментариев:
Это похоже не на вечеринку аццких сотонинских рептилоидов, а на 

съёмки продолжения «Зелёного Слоника»
Из комментариев 2:
Потому что сатана не из Мастера и Маргариты, а из Южного Парка.

Два майора
Сука, эти уроды так себя ведут, потому что война для них очень да-

леко. 
Они не получают сообщения о смертях и ранениях товарищей каж-

дый божий день, они не получали слова прощания от наших из Изю-
ма, когда наши отступали. Слава Богу, вырвались тогда. 

Они не ломают голову, как закрыть 4 сбора до нового года, у них не 
болит сердце, когда им в личку пишут каждый день по 10 подразделе-
ний с просьбой помочь собрать на тепляк или Ниву.

На кадрах отдельный мерзкий мир, который смотрит на нас свысо-
ка и конвертирует ненависть народа в прибыль. 

Они себя ведут так и делают это публичным - потому что могут.
Потому что общество сожрёт то, что ему впихнут из телевизора, люди 

пойдут на их концерты и посмотрят их социальные сети. 
И только общественным давлением, лишением их главного в жиз-

ни - денег на украшение для задницы можно хоть немного повлиять 
на омерзительную смесь содомии и вседозволенности.

Если бы была статья «За дискредитацию России», то их надо было 
бы судить именно по ней.

Что-то знаю / Павел Данилин
Тусовка* уродов, которые боятся красоты, а потому считают, что нуж-

https://t.me/RSaponkov/6679
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но вываливать на публику свои жалкие стручки и обвисшие сисяндры, 
отнюдь не так безобидна, как думают некоторые. Это попытка про-
браться к вам через задний ход, через «писечку». Ну, раз не получа-
ется напрямую, будут действовать посредством оьсуждения секса. Ну, 
мол, вы же не против секса? Вы же за право на частную жизнь? 

А дальше с окошком Овертона:
- ну, вы же не против того, чем люди занимаются в постели наеди-

не?
- ну, а если там не мужчина и женщина, а два голубца, вас же все 

равно?
- ну так что вы имеете против пидрильства?
- ЛГБТ форева!
А дальше все просто - бей, убивай, воруй - .би гусей...

Культурная война | Kulturkampf
😎 Совместимо ли блядство и патриотизм?
Сегодня многие Tg-каналы были возмущены шабашем безграмот-

ных скоморохов в Москве. Мол у нас идут боевые действия, а кто-то 
посмел вести себя ровно так, как вёл себя всю свою жизнь. А вы вооб-
ще в курсе, что среди этого скота были патриоты России?

Филипп Бедросович Киркоров официально является патриотом Рос-
сии. Об этом он заявляет в интервью, а для пущей уверенности в ска-
занном даёт концерты в русском Крыму, где посещает военный госпи-
таль (правда это было в прошлом году, т.е. давненько).

Выходит, что можно и наших военных поддерживать, и вести себя 
аморально. Например, тот же военкор Романов не смотря на вполне 
убедительные обвинения в его адрес, не был выпилен из волонтер-
ского сообщества (да и много кого ещё можно вспомнить).

Поэтому, я бы не следил за тем, что происходит во всяких там кло-
аках, свинарниках и помойках, а лучше бы занялся чем-нибудь поин-
тереснее.

Игорь Караулов
Все обсуждают какую-то полуголую вечеринку неинтересных и не-

красивых людей. Ну в самом деле, эти люди ни в одетом виде не ин-
тересны, ни в совсем голом, а уж в полуголом тем более. 

Я понимаю, в Зверевском в своё время были голые поэтические чте-
ния. Их, конечно, лучше было бы по радио слушать, но всё-таки там 
были и хорошие стихи. А тут что?

Умный еврей при губернаторе
Две вещи кажутся мне удивительными в истории с «голой вечерин-

кой»
Во-первых, конечно, тот факт, что такое безобразие вообще в прин-

ципе у нас возможно. Во время национально-освободительной вой-
ны, она же специальная военная операция. То есть не просто такая ве-

https://t.me/der_kultur_kampf/895
https://t.me/karaulovnews/4824
https://t.me/governorsjew/9099


ОГЛАВЛЕНИЕ 988ДВАДЦАТЬ ПЕРВОЕ ДЕКАБРЯ

черинка возможна, а она проводится не подпольно, не в страхе перед 
реакцией государства и народа. Нет, совершенно легальные СМИ со-
вершенно спокойно публикуют информацию об этом филиале Содо-
ма — и ничего не происходит. Нет общественного возмущения. Ника-
кого. А что случилось-то? Разве мы ожидали от этих персонажей како-
го-то другого поведения?

Во-вторых же, уж простите мой сексизм, но для меня странно, что 
на многочисленных опубликованных фото я не вижу ни одной при-
влекательной женщины. И вообще ни одной женщины. Где обещан-
ные сто голых девушек? Наличествуют совершенно отвратительные, 
непривлекательные бесполые и странно одетые существа.

Безумный разврат в богемных кругах в столице, когда на фронте 
идут решающие бои, — вещь, вообще-то, в истории известная. Не раз 
и не в одной стране мира случалось. Всякий раз свидетельствовало об 
одном: прогнило что-то в королевстве, раз в нём есть люди, у которых 
хватает ресурсов на организацию таких пиров, но не хватает граждан-
ского чувства понять неуместность того, что они делают.

Однако в прошлом богемный разврат был всё-таки… Как бы это ска-
зать, чтобы хоть относительно прилично? Всё-таки это был обыкновен-
ный человеческий разврат. Богатые мужчины имели красивых жен-
щин. Богатые женщины — красивых юношей. Представить себе «еги-
петские ночи» без единой эстетически привлекательной, хотя бы не 
отталкивающей фигуры — этого и в самый пик декаданса было нель-
зя. А теперь, выходит, можно. 

Впрочем, может быть, оно и к лучшему. Может быть, это остаточ-
ный шабаш. Может, это булькает и пенится перед тем, как окончатель-
но скрыться в канализации. Потому и нет на «вечеринке» ни одного 
мужчины и ни одной женщины, а только эти. Мужчины и женщины 
нормальными делами заняты. На фронте и в тылу.

Андрей Медведев
Честно, не понимаю, отчего всех так возмутила тусовка в москов-

ском клубе «Мутабор», где всякие «звёзды» большие и малые свер-
кали голыми задницами и прочими филеями.

А вы, простите, друзья, чего от них ожидали-то? Будто что неожи-
данное случилось. Будто два года они вели сборы на фронт, возили гу-
манитарку, ходили в госпитали, собирали дроны. Будто долгие годы 
они продвигали христианские правые ценности, говорили о Боге.

А тут на тебе, внезапным делом у них вечеринка с бриллиантами на 
голой жопе.

Все эти люди живут в параллельной реальности. Давно причем. Там 
не то, что войны нет. Там даже бедных нет. После свадьбы Собчак, ко-
торая напоминала обряды Алистера Кроули, кто-то ждёт от неё чего-то 
светлого? 

Вы возмущены этой вечеринкой, а участники её не понимают, что 
вам всем её так. Или наоборот,  им весело, что такой хайп устроили. 
Так гадаринский бесноватый ходил голый и жил во гробах. Вы возму-

https://t.me/MedvedevVesti/16201
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щены, но вы от бесноватых ждёте праведности. Старые некрасивые и 
неумные люди разделись и показали все, на что способны. 

Только тут такой вопрос: деньги на вечеринки у них откуда взялись? 
Не украли ведь? Так сами, сами же их и кормим. На концерты ходим, 
смотрим их какие-то рассуждения ни о чём. Сами из них сделали не 
пойми какие важные фигуры. Богемой какой-то обозвали.

Собственно, пусть живут как хотят. Оставьте их. Сами себя высекли. 
«Ааа, это тот певец, который с голым филеем на вечеринке во время 
войны бегал».

Ну не чувствуют они боль страны. Не чувствуют беду. Не потому что 
плохие  или злые. Нет органа у них, который сострадает. 

Лучше делом нам всем заняться полезным, чем обсуждать разные 
пакости и пустых людей.

ЧАДАЕВ
Про одну бурно обсуждаемую вечеринку. 
Два с половиной года назад я был на одном мозгоштурме в неком 

предвыборном штабе, участницей которого тогда оказалась также 
одна из фигуранток нынешнего скандала. Она предложила некоторые 
предвыборные ходы. Спросили моё мнение. Я сказал, что в случае, 
если это и это будет сделано, немедленно прилетит люлей из АП. Она 
меня спросила: а почему они будут против? И я тогда сказал: а пото-
му, что они всегда очень бдительно следят, чтобы никто в политике не 
серфил на тёмных социальных энергиях. Она: но почему? Ведь они же 
самые эффективные! Я: в том числе и поэтому. Но не только. 

Это я к чему. Тусовщики сейчас ровно это и делают. И ловят внима-
ние, хайп, просмотры и т.п., обновляют поувядшую узнаваемость (за 
которой последуют пригласы на корпоративы, рекламные контракты 
и прочие ништяки) — на негативе. И зрелость общества не в том, что-
бы посылать в их адрес хулу и проклятия. А в том, чтобы включить кон-
тркампанию, основанную табу и игноре. 

Их больше нет. Они никто. 
Единственно правильная реакция.

Скурлатов live
Персонажей «вечеринки» Ивлеевой отменить во всех намеченных 

мероприятиях, включая Новый год.
Киркорова, Собчак и прочих сатанистов мы больше никогда не долж-

ны видеть в СМИ и тем более в государственных пабликах типа ТВ. 
Баста! Либерастии - бой! Моральные уроды должны быть презирае-
мы везде. Покровителей же этой вакханалии, чьи имена известны, мы 
предлагаем прогнать голыми по улицам Москвы с табличками «сата-
нист» (и пр.) на шее. Чтоб каждый мог плюнуть в морду этой мерзот-
ной швали. Ибо следование традиционным ценностям записано у нас 
в законодательных Актах.

https://t.me/politforum/14999
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Роман Алехин
А где московское казачество, которое помнится устраивало инте-

ресные акции с безобидной «Матильдой»? Где эти люди с нагайка-
ми? Да, понятно, что не обязаны знать были про такое мероприятие, 
но вот вторую-то часть, о которой написали Два майора, можно по-
мочь отменить, проявив заботу о традиционных ценностях? Или это 
другое, а точнее это другие - более сильные?

Хотя, конечно, хочется, чтобы вмешались власти, ведь это все, по 
сути, прямое противопоставление всем смыслам, транслируемым Пре-
зидентом и это гораздо опасней для общества, общественного мнения 
и государства, чем то, что говорил Стрелков и Кагарлицкий (иноагент) 
вместе взятые, при этом - это не просто слова, а общественно опасные 
действия протеста против всего, что транслирует и требует Президент 
и в чем его поддерживает большинство граждан России. 

По идее, уже должны быть первые результаты и заявления офици-
альных лиц, потому что народ не понимает и с каждым часом в голо-
вах зреют все новые и новые очень неприятные.

Два майора
Мария Бутина:
Обратилась в МВД России, Роскомнадзор и Министерство культуры 

РФ с просьбой провести проверку и дать правовую оценку мероприя-
тию в клубе «Mutabor» г. Москвы с участием ряда публичных персон 
на предмет соответствия закону о запрете пропаганды ЛГБТ, а также 
соблюдения Указа Президента Российской Федерации от 09.11.2022 г. 
№ 809 «Об утверждении Основ государственной политики по сохра-
нению и укреплению традиционных российских духовно-нравствен-
ных ценностей».

Два майора
О мерах и мразях
Общественное порицание неэффективно. Хайпожоры превращают 

это все в монетизацию.
Но они - не сферические кони в вакууме. Деньги они получают от 

концертов, связей, участия в организациях. Общественное забвение 
для них (вот список лиц) самое страшное.

Ряд из них отмечены наградами? Отобрать. 
Они члены союзов музыкантов/актеров? Выгнать. 
Они входят в составы политических партий? Исключить
Они дают концерты по стране? Не рекомендовать их проводить ор-

ганизаторам на местах. 
Они пойдут грести лопатой бабки на корпоративы к госкорпораци-

ям? Отказать. 
Они захотят сниматься в кино? Не давать прокатного удостовере-

ния.
Этих упырей можно прищучить. Вдруг желание появится у кого-ни-
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будь.
Вечеринка, судя по всему, была 20 декабря.

Старовойтов о политике
Критикующие скандальную вечеринку не понимают одного: патри-

отизм элит и их моральное состояние не находятся в прямо пропор-
циональной зависимости. Патриотизм большинства элит, особенно 
творческих - из шоу-бизнеса, чаще всего основан на прямой выгоде - 
если власть кормит, то взамен бомонд выдавливает из себя верность 
режиму. Ну как корова производит молоко или пчелы мед. Не будет 
усиленного творческого пайка - иссякнет и патриотизм. Здесь заблу-
ждаться не надо. Поэтому претензия к артистам со стороны власти 
не в том, что они развращенные, кто бы сомневался в девиантности 
творческих элит, а в том, что они это позволили себе демонстрировать 
публично, выставили напоказ. В прямом смысле показали голый зад 
всем разговорам власти о традиционных ценностях. Ну понятно, кто 
говорит о ценностях и кому они свой зад показали. Поэтому их сейчас 
немного накажут, но в целом простят. Девианты неопасны и хорошо 
поддаются вербовке. Важнее здесь понять другое, почему они сейчас 
позволили себе такое. С чем связан это протестный перформанс? Эта 
атака на консервативные ценности. О чем это предновогоднее преду-
преждение?

Роман Сапоньков
В клубе Mutabor,  где прошёл сатанинский бал, маски-шоу

BRIEF
Силовики ворвались в московский клуб Mutabor после голой вече-

ринки Ивлеевой. В эти минуты там должна была начаться вторая часть 
пати для «простых смертных», куда мог купить билеты любой жела-
ющий. Дресс-код тот же — максимально голый.  Заведение никого не 
пускают, продолжение вечеринки сорвано. По информации SHOT, у 
клуба большие проблемы после вчерашней вечеринки. Прямо сейчас 
сотрудники смотрят камеры видеонаблюдения. Вероятно, силовики 
проверяют заведение на пропаганду ЛГБТ.

Юрий Баранчик
Хорошие новости. Тут политтехнологи дискутируют, сколько придет 

на выборы и сколько проголосуют за Путина. Кто-то говорит, что 75% 
придет и 75% проголосует «за». И это, мол, хорошо. Кто-то приводит 
другие, более умеренные цифры. 

Уверен, что если бы силовики пришли в этот клуб вчера и жестко 
положили «лицом» в пол всех, невзирая на ранги, премии и уровни 
народности артистов, а потом это все показали в новостях в прайм-
тайм на всю страну, то на выборы пришло бы 90% и 90% проголовало 
бы «за». Но время ещё есть. И эта реакция от системы уже достаточно 
быстрая.

https://t.me/sstarovoytov/931
https://t.me/RSaponkov/6691
https://t.me/rusbrief/184969
https://t.me/barantchik/14071
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Два майора
«Разгонять второй день шабаша в «Мутаборе» приехали правоох-

ранители. Сейчас силовики не пускают в клуб полуголых девушек.»
😎😎Войска здравого смысла перешли в наступление. Осталось до-

гнать тех, кто устроил первый день шабаша. 

Kotsnews
Оказывается, сегодня там должна была состояться вторая часть ве-

черинки с минимальным дресс-кодом - для черни, желающей возвы-
ситься до небожителей. Билеты продавались для всех желающих.

То есть, несмотря на весь общественный резонанс, руководство клу-
ба решило: «А вдруг прокатит». Ну или скорее руководство на возму-
щенное общество клало болт в застиранном носке. 

Надеюсь, силовики доходчиво объяснят, что так делать нельзя. Хо-
рошо что приехали, плохо, что не сутки назад. 

UPD Как приехали, так и уехали. Вечеринка не отменена.

Логика Маркова
Финал сериала Слово Пацана пересняли. Сделали более позитив-

ной власть, в частности милицию и комсомольцев. А главного героя 
бандита из афганцев сделали хуже и несчастнее. 

Получилось в плюс МВД и силовикам и ЕР и в минус бандитам и 
«музыкантам» тоже.

Говорят, всё это изменение по просьбе зрителей. Но вот убрали жёст-
кую сцену с комсомольцами в бане, - это тоже по просьбе зрителей? 
Мне вот кажется,  что о сцене в бане многие зрители будут скорее со-
жалеть, что нет её теперь. Сами теперь домысливайте, - что там в бане 
было? Вы бывали в бане с комсомольским активом? Нет? Не повезло 
вам. Там круто и без криминала.

Readovka
Readovka объявляет о запуске своего бренда патриотичной одеж-

ды в классическом стиле
Новые «Ревущие двадцатые» принесли глобальные перемены для 

всего мира. В это непростое время традиции и вечные ценности ста-
новятся для нас последней опорой в этом безумном водовороте.

Мы не можем остановить процессы и события, но можем придать 
уверенности и предложить новую эстетику.

Мы запускаем собственную линейку одежды — 24 Новый русский 
бренд

На протяжении веков на долю нашей страны выпадали сложней-
шие испытания, которые мы преодолели силами русской армии, луч-
ших умов и талантов страны, любви к своей земле и несгибаемой воли 
народа к победе.

https://t.me/dva_majors/31324
https://t.me/sashakots/44073
https://t.me/logikamarkova/9532
https://t.me/readovkanews/71195
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Новый русский бренд — это соединение воинских традиций, ари-
стократизма классического костюма и дань народным обычаям. 

Китель, гимнастёрка, ватник и конечно косоворотка давно стали ви-
зитными карточками русской эстетики. Это красивые и удобные вещи 
с духом патриотизма и уверенности в себе, присущих нашему народу.

Носите, любите Россию и смело вступайте в наступающий год. 
Так победим.
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ДВАДЦАТЬ ВТОРОЕ ДЕКАБРЯ

Сегодня:
• Зеленский обвиняет Залужного в провале контрнаступления, 

который был запланирован на Западе,
• Время работает на нас, но плохо, поэтому придется наносить 

удар по США,
• Украина устроила шумную разовую пиар-акцию, сбив два рус-

ских бомбардировщика,
• Западные СМИ пишут о том, что мы побеждаем, но верить им 

нельзя, потому что они так хотят нас обмануть,
• Президент Путин действительно потерял Украину, теперь го-

ворить будут только пушки,
• Пора отозвать признание государственного статуса Украины, 

это не государство, а наши Старые Земли, захваченные террори-
стами,

• Украину надо выключать, там все равно будет дикое поле, но 
мы бомбим строго военные цели, а жилые дома - только сами укра-
инцы,

• У Путина есть шанс стать вождем, и он уже начал формиро-
вать смыслы, только надо подкрепить их делами: лишить доходов 
участников голой вечеринки!

• Поэтический день волонтера Алехина,
• WSJ, на днях официально признавший победу Путина в конкурсе 

на самого влиятельного политика, оказался желтой бульварной га-
зетой и наехал на Патрушева,

• А раз WP - орган демпартии, значит, наезд на Патрушева выго-
ден глобалистам,

• Хорошее настроение и никакой тревоги,
• Красная линия: не вздумайте трогать наши деньги, а то разо-

рвем отношения,
• Для России эта экономическая война будет становиться все тя-

желее, теперь главное, чтобы США и Европа с санкциями не оста-
навливались,

• Аэропорт Краснодара решено не открывать,
• Присоединение Западной Украины к Польше, Узбекистана к Рос-

сии, и другие международные новости,
• У США нет сил справиться с хуситами, которых они спровоци-

ровали начать конфликт, потому что их главный враг - экономика 
Китая, которая теперь не может пролезть через Баб-эль-Мандеб-
ский пролив, хотя все суда, кроме западных, хуситы пропускают,

• Цель СВО - вызвать у американцев украинский синдром, тогда 
весь мир вздохнет свободнее
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Объясняет Readovka
«Почему не сложилось? Люди, которые готовили этот план, вообще 

не компетентны»: команда Зеленского продолжает обвинять в прова-
ле «контрнаступа» Залужного

Украинские СМИ, связанные с Офисом президента, не прекращают 
подтапливать главкома ВСУ, несмотря на любые проблемы на фронте 
или обострившийся конфликт с Порошенко.

Книга Носовича
Пора подвести итоги года. Главным его итогом я считаю провал укра-

инского контрнаступления. Первостепенное значение имеет не сам 
факт провала, а то, что это был спланированный провал. Вспомните 
информационную повестку весны-начала лета. Зеленский отчаянно 
отказывался наступать. Скандалил, истерил, умолял, словом – упирал-
ся всеми лапами. У Киева были железные аргументы, чтобы отложить 
контрнаступ, подготовить его более тщательно. Украинцам было оче-
видно выгоднее наступать осенью: с полностью перезагруженными 
прокачанными ВСУ, оснащёнными всем комплектом натовских воору-
жений, было реально захватить к президентским выборам в РФ Дон-
басс, Запорожье и Крым и вызвать тем самым политическую смуту в 
России. 

Запад буквально поломал Зеленского через колено, вынудив его 
наступать в начале лета неподготовленными вооруженными силами. 
Вооружения НАТО поставлялись ВСУ ограниченным числом в процес-
се, а теперь Европа и США с садистским наслаждением и оттягом бьют 
своего вчерашнего кумира по морде за провал контрнаступа, который 
они же запрограммировали. А не хами в другой раз, не кусай руку кор-
мящую! Тогда бы ничего личного в кидке не было – просто бизнес. 

Почему случился этот эпический кидок Зеленского и Украины? У 
меня нет других версий, кроме той, что я уже озвучивал летом, когда 
провал контрнаступа стал очевиден: по Украине все это время шли и 
идут тайные переговоры России и США. Их промежуточный результат 
– договоренность о том, что Украину принуждают к неподготовленно-
му наступлению, которое по естественным причинам захлёбывается, 
после чего Россия ограничивает свою наступательную активность мак-
симум выходом на объявленные ей своими новые границы. Судя по 
событиям этого года, Америка свою часть сделки выполнила, а Россия 
теперь выполняет свою. На какой срок заключена сделка? Вероятно, 
до президентских выборов в США. После них пересмотр статус-кво и 
опубличивание переговоров неизбежны. 

Для России это не победа, не поражение, не ничья и даже не про-
межуточный итог. Всё продолжается. Политически Москва очень да-
лека даже от выхода на нужный ей предмет переговоров. От дере-
венского дурачка, блажившего «возвращением на границы 91 года», 
по итогам года все отмахиваются, но Россию не может устроить «за-
морозка по корейскому сценарию», которую ей сейчас вовсю прода-
ют через СМИ. Россию не устроит и сам по себе военный нейтралитет 
Украины. Предмет переговоров для нее – не нейтралитет, а гарантии 

https://t.me/readovkaru/5337
https://t.me/nosovichchannel/2770
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нейтралитета Украины. Чем Россия будет застрахована от Стамбула-2 
и Минска-3? Где гарантии, что на следующий день после мирного со-
глашения под Харьковом не появятся новые тайные базы НАТО? 

Увеличение и модернизация российской армии – это и средство вы-
хода на желаемый предмет переговоров, и инструмент обеспечения 
возможных договоренностей, и ответ в том случае, если их не произой-
дет. Будет очень тяжело, потому что Запад не собирается отступать со 
своих позиций. В этом году он наступал по всему постсоветскому про-
странству. Кстати, для составляющих его стран итог уходящего года, в 
отличие от России, вполне однозначный. Опыт Украины доказал: вся-
кая страна, согласная быть не целью, а средством (борьбы с Росси-
ей), убивает себя. Украина – всё. Россия еще не выиграла, но Украина 
уже проиграла. Навсегда. Потенциал великой державы потерян без-
возвратно. Хотя бы демографически. Женщины детородного возраста 
массово сбежали в Европу, а мужчин режим ловит и бросает на убой. 
Эта страна уже не возродится. Потому что для своей власти она была 
не целью, а средством. 

Doctor
Сейчас много пишут о том, что время де, работает на нас.
Не скажу, что совсем не согласен с таким заявлением. Просто пред-

ложу разделить ситуацию на уровни её видения: тактический и стра-
тегический. И задаться вопросом: а в чём в данном контексте разница 
между нами и англосаксами?

На мой взгляд, всё очень просто – мы воюем, а англосаксы нет. Я 
про понимание этого вопроса в массовом порядке, а не про наёмни-
ков, которые за деньги воюют на стороне укрорейха, или советников 
– инструкторов.

Гибель наёмника – профессиональная издержка, к которой семья, 
если она у него есть, более или менее готова. И не виноватит в ней 
власть. Советники, инструкторы и пр, что периодически «тонут на ях-
тах», «разбиваются на самолётах» и теряются «во время прогулки в 
лесу/горах» – мизер, который погоды в стране не делает (ДТП уносят 
больше жизней).

Эти потери не достигают уровня психотравмирующего воздействия 
на ментальное поле страны, при котором у элит англосаксов могли бы 
возникнуть серьёзные проблемы. Например, подобные едва не при-
ведшим США к социальному взрыву в годы вьетнамской войны.

Взрывоопасной ситуация становится тогда, когда граждане регуляр-
но получают сыновей/отцов/мужей в гробах и покалеченными с вой-
ны, ведущейся правительством. Для всех. Но особенно для американ-
цев, с их неизжитой ещё до конца приверженностью политике изоля-
ционизма.

Исходя из изложенного, в конфликте на Украине время работает на 
нас, ибо в данном конкретном случае – тактически – мы возвращаем 
свои ранее утраченные земли, прирастая территориями. Но стратеги-
чески, если ничего не изменить, то нам предстоит ещё не одна вой-

https://t.me/Doctor222555/32097


ОГЛАВЛЕНИЕ 997ДВАДЦАТЬ ВТОРОЕ ДЕКАБРЯ

на, инициированная англосаксами, в которой будут погибать дорогие 
нам люди. Победив в предыдущей, мы будем вынуждены не налажи-
вать свою жизнь, а сразу же начинать усиленно готовиться к следую-
щей: Польша, Финляндия, Армения, Казахстан, Прибалтика, Грузия и 
т.п. – кандидатов в «прокси», при правильном на них воздействии, – 
масса. И если не разорвать сей порочный круг, то ничего не изменит-
ся. Станет только хуже.

Ведь англосаксы, в особенности США за своей «большой лужей», 
ввергая целые регионы в турбулентность «управляемого хаоса», о ко-
тором пишет Юрий Баранчик, сами находятся в зоне комфорта. И они 
будут продолжать разыгрывать этот сценарий до тех пор, пока в их 
«зону комфорта» не ворвутся ураганные ветры, несущие осознание 
простой истины: другим – тоже больно. Также, как им самим стало 
больно сейчас.

Значит нам надо такие «ветры» создать. Не сдаться, а нанести упре-
ждающий удар. Только так. Иначе – стратегически – нас сомнут. Про-
сто возьмите Империю в период 1900 г. – 2000 г. – настоящее время, 
и оцените:

1. Численность населения. Точнее соотношение реальной/прогно-
зируемой величины.

2. Площадь территории.* 
2. Сколько войн (и каких) за это время на своей территории вели 

мы, и сколько – они.
3. Эволюции вектора отношения к России её ближайшего окруже-

ния за тот же период.
И всё станет ясно.

Осведомитель
Поступает информация о сбитии одного или нескольких российских 

бомбардировщиков Су-34, наносивших авиаудары по Крынкам.
Предположительно, противник воспользовался полетами ВКС РФ 

по одинаковым маршрутам и устроил засаду при помощи ЗРК Patriot, 
по аналогии с ситуацией в Брянской области в мае 2023 года или же 
недавней потерей Су-24М в Черном море.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Сбитые борты 
Противник утверждает, что сбиты Су34. Это не факт. Сам факт гибе-

ли наших самолетов уже никто особо не отрицает. Однако это прои-
зошло не на Крынках, а в районе где наши работали по Крынкам. На 
удалении 30-50 км. Судя по имеющейся информации, наши самолеты 
😎😎 были поражены западной системой ПВО с правого берега. Пилоты 
боролись за борты до последней секунды. Об их судьбе пока ничего 
неизвестно.

GREY ZONE

https://t.me/infomil_live/2526
https://t.me/zhivoff/12168
https://t.me/grey_zone/21718


ОГЛАВЛЕНИЕ 998ДВАДЦАТЬ ВТОРОЕ ДЕКАБРЯ

Причём есть вероятность того, что это был очередной дружествен-
ный огонь нашего ПВО, а не противника. Так как первоначально тут 
на местах проходила информация, что именно МиГ-29 «подсвечива-
ющий» цели для украинского ПВО, решил вступить в воздушный бой 
с нашей лётной парой – Су-34 и прикрывающим его работу Су-35. И 
итог, якобы, был таков, что МиГ-29 противника был сбит аж под нахо-
дящейся у нас в тылу Чаплинкой, что почти на границе с Крымом.

Но теперь, как выясняется, самолёты противника на нашей террито-
рии не падали, а случилось немного да ровно наоборот. И такая пер-
воочерёдная уверенность некоторых лиц на местах в том, что сбит са-
молёт противника, косвенно может говорить о том, что всё-таки со сто-
роны работы наших ПВО, к сожалению, произошла фатальная ошиб-
ка.

Для меня подобная ситуация знакома, ещё находясь в данной зоне 
боевых действий летом прошлого года, перед посещением уголка при-
ёма пищи в районе доподготовки, я услышал громкий взрыв в небе. 
Выйдя на улицу и встретил по пути товарища полковника, тот не до-
жидаясь моего вопроса, сам радостно мне сообщил о сбитии враже-
ской авиации нашими силами воздушной обороны. Возвращаясь на-
зад после приёма пищи, я встретил полковника ровно на том же ме-
сте, и эмоциональный окрас его лица был уже несколько иным, а фра-
за сказанная мне навстречу была такова: – «Блять, это была наша СУш-
ка».

Впрочем, если это не friendly fire, а действительно установки «Patriot» 
противника, то всё это ни сколько не делает ситуацию более приятной. 
Так как усиление своей воздушной обороны на Херсонском участке 
было лишь вопрсом времени, в виду кратно участившегося использо-
вания нашей авиации для нанесения авиаударов про целям против-
ника на береговой линии Днепра.

Осведомитель
Вообще, полеты по одним и тем же маршрутам - это не то что ахил-

лесова пята ВКС РФ, это проблема, которой вообще быть не должно. 
Если внимательно почитать отчеты украинских тг-каналов, специали-
зирующихся на отслеживании полетов российской авиации, то мож-
но с ужасом отметить важную вещь — маршруты полетов истребите-
лей и бомбардировщиков не меняются месяцами, можно сказать они 
не меняются вообще до того момента, пока не произойдет трагедия 
такая же, как сегодня. Стоит напомнить, что после инцидента в Брян-
ской области в мае этого года тактическая авиация полностью прекра-
тила свои операции в приграничных областях. 

Впрочем, не исключено, что такой маршрутный консерватизм обу-
словлен неприлично частой работой собственной ПВО по самолетам 
ВКС РФ и у авиации как есть один утвержденный маршрут, по которо-
му она работает, так он и остается неизменным во избежание очеред-
ного дружественного огня с земли.

https://t.me/infomil_live/2527
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Старше Эдды
В ситуации с трагедией под Крынками, где сегодня ВСУ сделали гра-

мотную авиазасаду, отработав Пэтриотом в связке с Аваксом, я боль-
ше всего поражен поведению некоторых наших блогеров, что по сути 
передали хохлу объективную информацию по результатам работы. 

Желание хайпа настолько пересиливает у них все другие чувства, 
что мозги отключаются в погоне за присмотрами. Что касается само-
го трагического случая, то надо помнить, идёт война с сильным и тех-
нически очень оснащённым противником. Расслабляться нельзя, ра-
ботать по одной и той же схеме нельзя, нельзя ставить самолеты без 
укрытий, нельзя врать в докладах.

Много чего нельзя, а можно и нужно ежедневно думать головой, 
проявлять инициативу и работать не покладая рук.

Русский инженер
И только после системного уничтожения ПВО, можно будет снова 

говорить о выходе на оперативный простор и возвращению к манев-
ренной войне. Без этого будет продолжаться позиционный тупик с мо-
рем крови, и прогрызанием обороны врага ценой большого количе-
ства жизней наших ребят.

Белорусский силовик 🇷🇷
Я поясню за этот пост от товарища Эдды, потому что не все понима-

ют почему его так массово разрепостили военканалы
Понимаете, произошла трагедия, где погибли военлеты. Это не толь-

ко сыны своего Отечества, но и чьи-то мужья, сыновья и братья. Как 
правило, те люди, чьи близкие принимают участие в СВО, вынуждены 
читать военканалы для получения информации о том, что происходит 
на фронте, иначе никак.

И вот вы сидите, изучаете информацию и видите, что один из авто-
ров какого-нибудь канала, который ведет его с будуна и рассказывает 
про «часы», выдает сведения о поражении бортов, а также о гибели 
какой-то части экипажей. Представляете, что на душе у близких, ко-
торые знают, что именно в тот момент их муж\брат\сын находился в 
воздухе?

Мне пару раз приходилось сообщать близким о гибели их родствен-
ников. Не описать словами.

Свидетели Байрактара
На фоне трагедии под Крынками Зеленский заявил, что голландское 

правительство начало подготовку к поставке на Украину 18 истребите-
лей F-16. И это только первая партия. 

Эти события взаимосвязаны. Господство российской авиации в воз-
духе было признано основным фактором, сорвавшим летнее контр-
наступление Украины. Сейчас украинские генералы делают все для 
того, чтобы убедить западных спонсоров в том, что они могут достиг-

https://t.me/vysokygovorit/13928
https://t.me/rusengineer/2329
https://t.me/belarusian_silovik/27539
https://t.me/bayraktar1070/1733
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нуть паритета с российскими ВКС . Удары ATACMS и беспилотников по 
аэродромам, засады комплексов ПВО и иные меры говорят о том, что 
Российская авиация стала основной целью для противника. Борьба 
идет комплексная и последовательная.

Если ВСУ удастся приземлить наши борта и поставить на крыло за-
океанские птицы, то появится серьезный аргумент в пользу продол-
жения поддержки украинских сил. В этом случае на Украину поставят 
новые танки, гаубицы и ББМ. Если  даже американские истребители 
не смогут изменить ситуацию в воздухе, то можно ожидать сворачи-
вание поддержки украинских сил и склонения Киева к переговорам. 

Александр Харченко

Холмогоров
Украина снова в любимом жанре шумной разовой пиар акции.
Понятно кто это подготовил и понятен будущий шумный медийный 

след в западных сми: Смотрите, Украина может сражаться, просто дай-
те им самолеты.

Безусловно мы молодцы, что умеем работать системно и не шум-
но.

Но, неужели так сложно научиться тоже проводить подобные разо-
вые шумные акции, чтобы у клиентов подрывалось?

Не верю что сложно.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
История с потерей СУ34 на Херсонском фронте крайне неприятная. 

Противник какое-то время потопчется на нашей неудаче, что не изме-
нит главного: инициатива у нас, мы будем наступать, а плацдарм ВСУ 
давно превратился в братское кладбище украинских морпехов им. Зе-
ленского.

Что же до потерь, то они на войне бывают. Это горько, это обидно, 
но это война. Многие думают, что война, это некое соревнование пре-
имуществ и силы, на самом деле, это война слабостей. Все индивиду-
альные слабости складываются вместе, у кого сумма больше, тот про-
игрывает. Клаузевиц назвал это «трением войны». 

Разведка вовремя не вскрыла позиции переброшенной к фронту за-
падной системы ПВО. А может и вскрыла, а решение по удару вовре-
мя не приняли, недооценили угрозу. Или кто-то махнул рукой в фор-
мате «и так сойдёт». В общем могло быть что угодно. Это уже не пер-
вая засада, и мы уже могли убедится, что западные системы ПВО име-
ют высокую эффективность.

Думаю мы научимся бороться и с этим, жаль что у этой науки будет 
такая большая цена.

Олег Царёв
<…> Итогов сегодняшнего дня подводить не буду. Безмерно жаль на-

ших ребят, искренне соболезную семьям погибших военлетов. В чем 

https://t.me/holmogortalks/31872
https://t.me/zhivoff/12175
https://t.me/olegtsarov/9689
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была ошибка, разберутся военные. Но это событие — важное напоми-
нание нам всем, что противник вполне технически оснащен, и своего 
не упустит. Это к вопросу о «почти победе» и «почти сдавшихся» ВСУ.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Россия предупредила европейские страны, что будет наносить уда-

ры по аэродромам, с которых будут работать в интересах Украины ис-
требители F16. Почему-то мне кажется, что противник обязательного 
попробует проверить эти слова на практике.

AGDchan
Мы идем к прямой войне с Западом. Думаю, мы к этому готовы.

Политджойстик/Politjoystic
Идеологически мы уже победили. Посмотрел эфир Арестовича и 

Латыниной (вроде как они иноагенты и враги). Ниже расшифровка ча-
сти беседы.

…
Неспособность государственной системы Украины провести моби-

лизацию во время внешней агрессии – приговор этой системе.
…
Стоит признать, что проект монокультурной, моноэтнической Укра-

ины – провалился. За него люди не готовы сражаться.
Те, кому он близок по духу, имеют практические претензии к власти 

и системе по многим другим вопросам, не видят  внятных целей и по-
нятной картины будущего, а только закручивание гаек при его форми-
ровании.

Людей с запада Украины ещё можно понять: родной – украинский, 
росли на легендах про УПА, имеют устойчивые культурные и семей-
ные традиции. 

Новоиспеченные  «патриоты» же проявляют верх лицемерия, ког-
да в быту говорят на русском языке, имеют привычки и мировоззре-
ние, доминирующие в провинциальных городах юга и востока Украи-
ны, но показушно демонстрируют лубочный «патриотизм».

Ложь не скрыть эмоциональными речами, криками и лозунгами, её 
не спрятать за красивые вышиванки и аватарки с флажками.

Украина в границах 91-го года – это поликультурная, полиэтниче-
ская страна, поэтому выход на конституционные границы с монокуль-
турным проектом – технически нерешаемая задача.

Монокультурная Украина возможна не более чем на трети терри-
тории, но если и там не будет сметена более сильным и хитрым про-
тивником.

Украина в старом виде – мертва, и реанимировать её с каждым днём 
готово всё меньшее количество граждан.

Решения этой проблемы нет.

https://t.me/zhivoff/12176
https://t.me/Agdchan/13257
https://t.me/politjoystic/35674
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Возможен только выход из ситуации, путём предоставления граж-
данам и международным партнерам нового проекта Украины, за ко-
торый граждане готовы добровольно активно сражаться, а партнёры 
готовы вкладывать финансовый, военный и политический капитал на 
взаимовыгодных условиях.

Есть ли у кого-то из власть имущих понимание этого, найдется ли до-
статочно смелости признать поражение старого проекта и решимость 
предложить проект новой Украины с общим будущем для граждан 
всех культур и мировоззрений, чтобы большинство  захотело жить в 
такой Украине, растить детей и защищать ценой собственной жизни?

Это вопрос открытый и почти риторический.
…
Вот так. Когда мы еще год назад начали обсуждать на сессиях пол-

предства ДФО за что мы подняли меч, что такое патриотизм для нас, 
где корни самопожертвования, то мы увидели не искусственные идею 
и ценности, а рожденные внутри народа. А у них вот теперь как.

Рой ТВ - Максим Калашников
Переговорил с другом, что сейчас на фронте, в канонирах. Было ин-

тересно сравнить его впечатления с речами президента и Шойгу. Осо-
бенно горько «веселит» воюющих пропаганда насчет того, что Украи-
на почти разгромлена и вот-вот сдастся. 

Да, снарядный голод у ВСУ чувствуется, интенсивность огня резко 
упала. Со снарядами у нас дело лучше стало. Но сил наступать на по-
зиции ВСУ нет. Людей не хватает, войска сильно растянуты, авиация 
действует мало, антидроновых средств не хватает. (Умолчу, о каком 
участке фронта речь идет). И чувствуется громадная усталость в вой-
сках от войны, причем с обеих сторон. 

Нам «сверху» сказали, что мобилизация не нужна, что по найму на-
брали уже 480 тысяч, а скоро будет и все 750 тыс. Друг в ответ покачал 
головой: не видно что-то пополнений. 

Остро не хватает командиров. Идея вернуться к практике Великой 
Отечественной, когда младших лейтенантов готовили на курсах при 
армейских корпусах, похерена. Нынешнее государство утратило те 
способности, коими обладала власть в 1941м. Командиров из добро-
вольцев вычищают, назначая офицеров МОРФ. Что вызывает глухое 
недовольство. Ибо «мошники» - подневольные и вынуждены испол-
нять даже самые идиотские приказы. О мясных штурмах, прежде все-
го. Ибо надо отчитываться начальству для Москвы о «боевой активно-
сти». Добровольцы воюют иначе: задачи решают без бессмысленных 
жертв.

Хотя теперь даже всушники говорят о том, что ВСРФ получили пре-
восходство по части ФПВ-дронов, на участке моего друга (умолчу, ка-
ком) у ВСУ - в дронах превосходство по-прежнему. Сбивать их нечем, 
куда делись «тунгуски», «шилки» и «панцири» с малокалиберными 
зенитками - хрен его знает. То же самое касается электронных средств 
борьбы с БПЛА. И это почти через два года кампании! 

https://t.me/roy_tv_mk/6786
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Что отличает дронницу врага? Системность применения. У него при 
бригадах - роты беспилотников. Один взвод - аппараты разведки и 
целеуказания. Второй взвод  - дроны-бомбардировщики (слава богу, 
пока только бомбы мечут, а не ракетами противотанковыми стреля-
ют). Третий взвод - ударные ФПВ-дроны, камикадзе. 

Действия бандеродронов только в дивизионе моего друга за полго-
да выбили - грузовик, бронемашину и пикап. 

С нашей стороны дронница организована хуже, да и то - силами эн-
тузиастов и волонтеров. Официальная военная организация и тут не-
поворотлива. Это ж не главный храм ВС строить в тучу миллиардов! И 
тут сравнение с советским руководством 1941го рисует удручающую 
картину. 

Потому мой друг считает, что все эти разговоры о том, будто враг 
накануне поражения - опасное самоуспокоение. Если Киев вновь по-
лучит западную помощь и пополнит арсеналы, то это может принести 
неприятные последствия. 

От себя добавлю: видимо, фронт ждет замирание, сил наступать нет 
с обеих сторон. Ибо начальство РФ упустило еще один год для полно-
ценной мобилизации экономики, госаппарата и живой силы.

Не было проведено нужных кадровых чисток и адекватных назна-
чений. Те, кто допустил провалы, остались на прежних постах. Со все-
ми вытекающими последствиями. 

Враг явно перейдет к «стратегии Скорцени»: к ударам по нашему 
тылу (массами дешевых дальних дронов в том числе), к диверсиям и 
терактам (на раскачку политической ситуации в РФ). К провоцирова-
нию лобовых штурмов с нашей стороны, дабы мы несли как можно 
большие потери. Смысл - дотянуть до возобновления западной помо-
щи в значительных обьемах, накопить новые арсеналы. 

Надо сломать оные планы. Сделать такое можно лишь воздушной 
войной с параличом тыла ВСУ. 

Однако нынешняя система госуправления на такое явно неспособ-
на. В ведении войны она свалилась на уровень Первой мировой, увы. 
Делайте выводы...

Поддубный |Z|О|V| edition
Стоны противника усиливаются. Даже самые упоротые пропаган-

дисты киевского режима растерянно признают, что верхушка страны 
находится в искаженной реальности. Я неоднократно говорил о том, 
что единственный маркер, который точно отражает комплексное со-
стояние противника - это ситуация на ЛБС. Но тут присутствует опреде-
ленная инертность. Нужно время, чтоб события, которые происходят 
сейчас в Киеве повлияли на кондиции подразделений противника на 
передке. Нам тут в первую очередь важна боевая устойчивость про-
тивника и  его запас боеприпасов: артиллерийских, ФПВ в первую оче-
редь. Ну и конечно дестабилизация боевого управления. Но это слу-
чится когда начнет сыпаться передок. Пока не начал, хотя даже про-
пагандисты противника признают, что сразу несколько направлений 

https://t.me/epoddubny/18587


ОГЛАВЛЕНИЕ 1004ДВАДЦАТЬ ВТОРОЕ ДЕКАБРЯ

сейчас испытывают значительные трудности. 
Важный аспект - принудительная мобилизация на территории ки-

евского режима. Людям, которых насильно гонят на смерть нужно по-
могать сдаваться в плен. А таких будет больше, чем ближе победа. Ки-
евский режим идет путем Гитлера во многом и в мобилизационных 
мероприятиях в частности. Так в мире последний раз было действи-
тельно во время Великой Отечественной в фашистской Германии. На 
этом фоне Армия России продолжает наращивать и численность и ка-
чество боевой подготовки и концентрацию современного вооруже-
ния и военной техники.

Старая площадь
The Times: Масштабы потерь Украины засекречены, но уже никто 

не пытается скрыть, что они огромны. 
«Я даже не даю новым ребятам позывные. Большинство из них дол-

го не живут», - рассказал украинский военный в Харьковской области.
Дело даже не в том, правда это или преувеличение.
А в том, что такие публикации начали пропускать в топовую запад-

ную прессу.
А это значит, что читателей этой прессы готовят к неизбежному сли-

ву Незалежной.

Свидетели Байрактара
Меня сильно беспокоят последние реверансы от западных СМИ. Как 

по щелчку пальцев они стали писать о проблемах ВСУ и о профессио-
нализме российской армии. Параллельно идут сигналы о том, что ни-
кто для России никто не закрывал двери на запад. Путина, мол, даже 
могут пригласить на празднование 80-летия высадки в Нормандии. 

К сожалению, этот мир не меняется. О нас пишут в позитивном клю-
че только в том случае, когда от нас чего-то хотят. Наши партнеры на-
деются сыграть на нашем честолюбии и обменять сладкие обещания 
на возведение украинской оборонительной линии. Если мы пойдем 
на поводу у наших партнеров, то окажемся в положении индейцев у 
которых золото покупали за бусы. 

Александр Харченко.

Пинта разума
Перед Киевом сейчас стоит такая же дилемма, как и перед Москвой 

после поражений осени прошлого года: стоит ли пойти на уступки и 
выйти из конфликта, либо же поднять ставки? Судя по всему, укра-
инское политическое руководство решило в пользу второго варианта. 
Отсюда и решение (оно неизбежно будет принято) о новой масштаб-
ной мобилизации.

Вот только вопрос в том, готово ли украинское общество принять 
такое решение? В особенности после гипернакачки о неизбежной по-
беде над Россией и наступления когнитивного диссонанса в связи с 
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провалом летнего наступления ВСУ. 
Постепенно по ту сторону баррикад приходит понимание, что вме-

сто быстрой победы будет долгая война с большим уровнем потерь. 
Вместо лёгкого наступления - глухая оборона и постепенный откат на-
зад (если фронт не рухнет). 

Сейчас жизнеспособность нынешнего политического режима в Ки-
еве напрямую зависит от того, готовы ли украинцы массового умирать 
за него? И глядя на кадры принудительной мобилизации складывает-
ся впечатление, что не очень.

Логика Маркова
В связи с поражением наступления ВСУ Запад ведёт полузакрытую 

дискуссию о возможном перемирии с Россией на Украине. Многие 
на Западе уверены, что Россия попала в «украинский капкан» и будет 
счастлива, если Запад предложит перемирие. 

Запад пока предполагает некий вариант Минск 3. То есть сначала 
перемирие, потом Запад использует паузу для вооружения украин-
ской армии и укрепления русофобского украинского режима. Потом 
боевые действия начинаются опять.

Запад по этой модели обманул Россию 4 раза: в 2014 на Майдане, 
Минск 1, Минск 2, Стамбул..4 раза - значит медель работающая. Надо 
её чуть чуть модифицировать путём подключения стран Глобального 
Юга и достичь своей цели и 5й раз.

СОЛДАТ УДАЧИ
России уже не достичь своих целей в Украине, — генсек НАТО Стол-

тенберг
«Президент Путин навсегда потерял Украину. Это крупное стратеги-

ческое поражение для России», — заявил генсек в интервью dpa.

Роман Алехин
Теперь будут говорить пушки...
Президент Путин, действительно, потерял Украину и это понятно и 

ему, судя по ряду высказываний о войне до конца и об Одессе, как о 
русском городе. И целей по денацификации и демилитаризации Укра-
ины уже не достичь, потому что не будет Украины, а раз не будет тако-
го государства, то демилитаризировать и денацифицировать нечего. 

В начале этого года еще были возможности у Европы и США дого-
вориться по инструментам достижения целей дипломатическим пу-
тем, но их никто не использовал, теперь будут говорить только пушки. 

А вообще, странам НАТО надо прислушаться к Орбану: никогда ми-
литаризация и мобилизация России не приводила ни к чему хороше-
му для них. 

Война ведется до победы и точка! - Карл фон Клаузевиц

AGDchan
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Я думаю, что самое время после террористических заявлений Малю-
ка и прочих нацистских ассасинов из Киева отозвать признание за Укра-
иной статуса государства. Это наши Старые Земли, беззаконно захва-
ченные группой нелегалов-террористов. Таким образом в глазах Мо-
сквы Украина превращается в прямой аналог запрещенных ИГИЛ или 
аль-Каиды. Отношение Запада с любыми террористическими группи-
ровками на их совести. Но нас это больше волновать не должно. Кста-
ти, переговоры ведутся и с террористами, когда, например, они захва-
тывают заложников. И сейчас террористы взяли заложники практиче-
ски все население Старых Земель. Ситуация технически непростая, но 
юридически отказ от признания украинской государственности юри-
дически и политически все упростил бы. Наши войска находятся на 
своей территории на всем пространстве Старых Земель. Террористов 
же следует отловить и уничтожить. Важно, чтобы такая сущность как 
«Украина» просто перестала бы для нас существовать. Вначале де юре, 
затем де факто. Но все начинается с сознания.

Логика Маркова
В Киеве 55% русских, 19% евреев и 12% украинцев. Было в 1917 

году. Там и сейчас так же. Только русских сейчас заставляют записы-
вать себя украинцами, угрожая лишением работы и репрессиями. За-
конной в Киеве может считаться только та власть, которая даст воз-
можность русским, которых в Киеве большинство, свободно называть 
себя русскими и свободно говорить на родном русском языке.

Дедерусификация, отмена всех ограничений на русский язык, ко-
торые приняты после 2003 года, должна стать одной из официальных 
целей СВО. Свобода русскому языку!

Что-то знаю / Павел Данилин
Глава компании «Украинская бронетехника» (уже смешно звучит, 

конечно) в печали .
Владислав Бельбас жалуется, что Москва мешает им закупать ору-

жие.
Вроде как нашли они где-то завалящиеся самолетики, а тут длинные 

руки сами знаете кого, дотянулись до другого конца планеты и все ис-
портили.

Удивительное дело. Европа и США не очень-то спешат выполнять 
свои щедрые обещания по напичкиванию Украины деньгами и оружи-
ем. Другие страны, стоило чуть-чуть на них «надавить» отказываются 
проводить намеченные сделки. Но при этом западные демагоги уве-
ряют, что с Москвой, якобы, никто не считается. Самим-то не смешно?

ZERGULIO🇷🇷
В ближайшее время нам будет, с чем сравнить «линию Суровикина», 

укронацисты спешно выстраивают эшелонированную оборону вдоль 
всей линии фронта. Сегодняшние новости о передаче Украине новых 
ЗРК и самолетов свидетельствуют о дальнейшей экскалации конфлик-
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та. Все заявленные дальнобойные ракеты Украине также уже переда-
ли, кроме, разве что, немецких Таурусов. 

Прямо сейчас гремят взрывы в Одессе. Может быть это продолже-
ние регулярной работы по тылам укронацистов. Может быть ответ-
ка за наши сбитые сегодня сомолеты. Одно понятно, Украину надо 
«выключать». Там все равно будет дикое поле, так пусть оно наступит 
раньше.

Маргарита Симоньян
Всю ночь небратские каналы выли, что мы ударили по жилому дому. 
‘Это должен увидеть весь мир!’ — мое любимое. 
Всю ночь они постили доказательство нашей жестокости — фоточ-

ку побитого панорамного остекления и стеклышек на диване в чьем-
то подъезде. 

Наши ракеты стеклышки не бьют. У них есть цели поинтереснее. С 
ПВО своей спрашивайте за стеклышки.

Все это доказывает только одно — мы реально бьем ТОЛЬКО по во-
енным объектам. Все это время. И они это прекрасно знают. Имен-
но поэтому три разбитых окна с невыбитой даже фрамугой вызывают 
всекиевский вопль на целую ночь.

Русский инженер
Весь мир видит как ЦАХАЛ херачит жилые дома, вот там действи-

тельно не скучная картинка. 
Ну а то что разнесли квартиру укропропагандону,  это конечно эпич-

ный эпизод. Сомневаюсь что специально целились, было бы ради кого, 
да и технически сложно. Скорее всего просто от работы ПВО, случай-
ное попадание, но как же символично получилось

Роман Алехин
Вчера в клуб, где проходил голый шабаш Ивлеевой и Собчак, приез-

жала прокуратура. Это практически не повлияло на проведение вто-
рой части, разве что - перенесли на час. То есть, внешне, как минимум, 
либерда чувствует себя уверенно. 

Уже говорил много раз: война всегда проходит по двум фронтам 
- внешнему и внутреннему. И внутренний фронт порой оказывается 
важнее, как это было в начале 20 века. У правителя нашей страны сей-
час пока поддержка патриотического сообщества, а либерде хочется 
другого - который прекратил бы конфликт и лёг под США и Европу. Но 
и в начале 20 века большинство раскачивалось быстро от того, что ви-
дели, как жируют и празднуют другие, пока народ живёт в парадигме 
«Всё для фронта, всё для победы» и нищенствует. 

У Владимира Путина реально есть шанс стать вождём, но любая во-
йна - это шанс и потерять власть. Он уже начал формировать смыслы, 
пока в рамках тестирования, то есть намеками, но некоторые смыслы 
пора подкреплять реальными делами. 
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Да, по закону не так легко привлечь к ответственности участников 
тусовки, но, как и говорил выше, а также дополнили товарищи Два 
майора: можно просто сделать условия заработка в России и появле-
ния на ТВ невозможными, как и поддержать свой народ в осуждении 
такого поведения рядом зажравшихся тварей. Главное - лишить дохо-
да. Это для них смерти подобно.

Но, мне кажется, что стоит ожидать реакции и от правоохранитель-
ных органов, просто она будет не такой, как с мигрантами, но будет. 
Потому что уже начли звучать намеки на то, что скоро выборы и опора 
Президента должна быть на народ, а не на либерду, у которой одни 
интересы: как подороже пожрать и побольше потрахаться, желатель-
но и за границей тоже.

Но радует, что вчера мы были единодушны, мы все и вот такая под-
держка нужна и в тех случаях, когда мы поддерживаем нашу победу 
на всех фронтах.

ZERGULIO🇷🇷
Гламурная синявка Лолита Милявская жалуется на «организован-

ный хейт» после вечеринки Ивлеевой. Госдеп США проплатил травлю 
светлоликих столичных вырожденцев, не иначе.

Реально, дело в другом. Они привыкли считать себя элитой. Им всем 
Родина там, где ж*па в тепле. С народом они себя не ассоциируют, 
весь Донбасс с 2014 года и СВО с 2022 - для них просто неудрбство. Не-
удобно в Милан ездить. Неудобно недвижимость в Испании покупать. 
Плевать они хотели на гибнущих наших солдат и на гражданских. Они 
хотят жить, как жили, плевать на народ, стричь с него бабло на камни 
по 20 млн и вставлять их себе в задницу от пережора. А тут что-то по-
шло не так. 

«Организованный хейт». Да вас бл*дей вся страна ненавидит дав-
но и искренне.

🇷🇷 Джига на могиле
А присутствовали ли на вечеринке Ивлеевой переодетые оператив-

ники Центра «Э»?

BRIEF
Роскомнадзор усматривает признаки пропаганды ЛГБТ в ряде фото- 

видео материалов с «голой вечеринки» Ивлевой, размещенных в сети, 
сообщил депутат Госдумы от ЕР Александр Хинштейн. «Регулятор уже 
начал заниматься удалением и блокировкой этой мерзости. Рассчиты-
ваю, что и МВД также не останется в стороне и в отношении организа-
торов шабаша будут возбуждены административные дела за пропа-
ганду ЛГБТ. Надо понимать, что мы четко разделили правопримене-
ние в этом вопросе. Все, что происходит онлайн — зона ответственно-
сти РКН, оффлайн — МВД», — отметил парламентарий.
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BFM
Рэпер Vacío (Васильев) извинился за участие в скандальной вече-

ринке в «такое тяжелое время для страны» и заявил, что не хотел ни-
кого оскорбить.

Борис Корчевников
В книге Апокалипсис звучит очень сильное слово: «изблевать» - то 

есть вырвать ртом, как какую-то гадость, отраву.  Господь говорит это 
слово о  теплохладных в вере: 

«Но, как ты тёпл, а не горяч и не холоден, то изблюю тебя из уст 
Моих.» (Откр, 3:14)

Страшное и сильное слово. Апокалипсис - книга о переплавке мира. 
И на самом деле свой апокалипсис - потрясения, ведущие к обновле-
нию, - в разной степени переживает почти каждое поколение людей. 

Россия сейчас переживает тоже такое потрясение и такую переплав-
ку. И в этом потрясении, как и в прочих, изблевываются накопившие-
ся гниль, гной и блевотина.

Откровенно-блевотная, в духе черных сатанинских месс, порно-ве-
черинка, затеянная женщиной из лживой и кощунственной премьеры 
этого года «Монастырь» и собравшая разных знаменитостей - это на 
самом деле такое же изблевывание.

Ну так оно так и происходит: является внутренняя суть вещей. Те, 
кому апплодировали, чьё мнение считали за что-то - на самом деле, 
если кто-то ещё не понял, они вот такие: они свально ползут на кара-
чиках в чудовищном белье или без него.

И то, что это происходит во время войны в момент гибели людей и 
огромной кровавой нашей общей битвы за выживание страны, бит-
вы, которой для этих людей, - прав Андрей (Медведев), - не существу-
ет... это действие того же духовного закона апокалипсиса - Россия из-
блевывает их из себя.

Так потрясение Великой Отечественной войны когда-то практиче-
ски изблевало из страны фанатичный большевизм и после (да уже и 
во время) Войны мы стали по названию ещё прежней, но по сути уже 
другой страной.

Так когда-то война 1812 года изблевала увлечение тогдашних элит 
Францией и уврачевало - до времени - растущее расслоение в русском 
обществе.

Так потрясение Смутного времени изблевало надолго влюбленность 
тогдашних элит в польские порядки.

Так урок советского атеизма страшной ценой, но изблевал теплохлад-
ную веру или неверие, которые к нему привели.

Это железный духовный закон: перед умиранием что-либо, агони-
зируя, показывает свое подлинное лицо или, как тут, иные части тела.

Чтобы имеющие глаза увидели. И изблевали их из уст своих.

ШАФРАН

https://t.me/BFMnews/37736
https://t.me/boriskorchevnikov/3428
https://t.me/annashafran/10941
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Кратко и по пунктам о так называемой “голой вечеринке” в Москве. 
Полагаю, тех, кому надо объяснять, что это, среди моих читателей нет. 

Первое. Все эти персонажи - нарыв на теле государства. Который 
уже давно созрел, его надо сковырнуть и забыть. Россия  - не Содом, 
как бы им не хотелось обратного. 

Второе. Очевидно, что они очень устали за последние два года и 
очень-очень сильно хотят поскорее вернуть всё как было. И только от 
нас зависит, получится у них или нет. 

Третье. На самом деле, читая наши посты, они хихикают, пересы-
лая их друг другу с ехидными комментариями. Им ржачно, у них хайп. 
Собственно, ради хайпа и скандала вся эта “голая вечеринка” и зате-
валась. Что ж, удалось, надо признать. 

Четвертое. Почему они так себя ведут,  ничего не боятся, знают, что 
им ничего не будет? Потому что до сих пор им всегда и всё сходило с 
рук. Это неправильно. Надо с этим кончать и создать, наконец, макси-
мальные неудобства всем участникам этого Содома.

Пятое. Как создать им максимальные трудности? Чего они боятся 
больше всего ? Потери денег. Например, та же Лолита Милявская - это 
лицо ювелирного бренда Sokolov. Должно стать общественно пори-
цаемым - иметь лицом компании персонажа, нарушающего  мораль-
ные нормы. На их любимом Западе за опрометчивые слова в адрес 
каких-нибудь содомитов или БЛМ можно потерять и контракты, и в 
принципе место в социальной пирамиде - вспомните про автора Гар-
ри Поттера Джоан Роулинг, которую прокляли собственные персона-
жи за слова в защиту женщин от транссексуалов. Им должно стать дис-
комфортно, бить надо в самые слабые места,  то есть в концерты, кон-
тракты и другие источники легких денег.

Шестое. Федеральные телеканалы, государственные площадки - все 
эти персонажи должны быть в чёрном списке. А если вдруг они поя-
вятся где-то - это должно быть максимально дискомфортно для глав-
ных редакторов телеканалов и директоров площадок. Обращения со 
стороны общественности в прокуратуру, следственный комитет и да-
лее по списку.

Седьмое. Никто это не сделает кроме нас, государству не до того, 
этим должно заниматься общество. Максимальная огласка, макси-
мальное число жалоб и обращений. 

Предлагаю объединиться   Всем здоровым силам. Всем миром взять-
ся за дело.

И последнее. Обратите внимание, как  ужасающе мерзко смотрит-
ся эта вакханалия на фоне видео с бойцами, которые на коленях мо-
лятся перед боем. Молитва перед лицом смерти и голая задница, на 
которой висит 23 миллиона. В одно и то же время, в нескольких сот-
нях километров одно от другого. 

Мы всерьез рассчитываем так победить?
PS и ещё момент. Не пользуйтесь, друзья, услугами, которые рекла-

мируют все эти персонажи. Бойкот должен быть объявлен всей их де-
ятельности.
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Нам пишут из Янины.
Разумеется, обсуждаемая «почти голая» вечерина и замышлялась 

именно для того, чтобы все сейчас сидели и обсуждали эти фоточки. 
Людям надо пеарицо, пони маем.

Когда комментаторы начинают пересчитывать в «Буханки» и «Ма-
вики» некие брульянты, которые кто-то там себе на голую жёпку пове-
сил, мне вспоминается прошедший август, когда я ненадолго добрал-
ся до Москвы и даже, одним днём, до Питера. 

Уже под конец оного визита в Москву я сидел возле магазина, в ко-
тором затаривался всякой айтишной мелочёвкой на войну, и слушал 
аудиописьмо от старого друга, который ебашился в это время с укро-
пами под Работино, но, изредка добираясь до интернета, почитывал 
эти наши телеграмы и имел, так сказать, свои комментарии (Я сбрил 
бороду, дорогой друк! Не прошло и полгода!). Сидел я и ждал добро-
го человека, который помогал мне с логистикой и грузами по Москве. 

Когда человек доехал, я загрузился в машину к нему и, с его лю-
безного разрешения, откинув спинку пассажирского сиденья до упо-
ра, собирался поспать, пока мы едем. Ну, хотя бы подремать. Человек 
тем временем рассказывал интересное, которое я слушал, времена-
ми проваливаясь в сон. 

Рассказывал он о том, как во время жестоких боёв на фронте, ког-
да вся страна, весь народ, собирает военным на рации, аптечки, «бу-
ханки», «Мавики» и вообще уже практически на всё, ну разве что не 
на снаряды и автоматы (Мы же не считаем FPV «снарядом», суррогат-
ным ПТУРом? Или считаем?), бодрые коррупционеры пилят казённые 
миллиарды. Причём уж точно «с ведома», если не «по поручению». 
Не абстрактно рассказывал, а на реальных примерах, доподлинно ему 
известных. 

На фоне этих попиллиардов, пересчитать которые в «Буханки» и 
«Мавики» просто невозможно, их столько не бывает, мероприятия 
типа обсуждаемого проходят по категории «Блеск и нищета уездных 
куртизанок». Можно представить, как эти истории взбеленили бы об-
щественность, если бы обрели формат публичных расследований и 
очередных квартир, наполненных брикетами пятитысячных купюр, в 
которые, как в сказочные пещеры из арабских сказок, входит ФСБш-
ник с видеокамерой. Может быть, кстати, ещё и обретут и взбеленят, 
но я сейчас не об этом. 

Сейчас хочется заметить почтеннейшей публике, что живём мы в 
капиталистической стране, в которой «партия и комсомол» не могут 
«поставить на вид» участникам обсуждаемой тусы «аморалочку», ис-
ключить их за это из себя и так далее. «Партия и комсомол» дцать 
лет назад по итогам развитого социализма сами впали в аморалочку 
и прочее ничтожество. У нас, как говорится, теперь свободная страна 
и прицепить на жёпку брюлики дабы танцевать голышом в хорошей 
компании совершенно не запрещено. Вас это раздражает? Штош... Это 
печально, но вы с этим ничего не можете сделать. Ваши/наши массо-
вые порицания, крики-вопли-стоны и составления списков нерукопо-

https://t.me/wehearfromyanina/3136
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жатных крыс эта публика намажет себе на утренний тостик под кофе. 
Это часть их общей психологической диеты. Эти люди так устроены. 
Бывает.

Собственно, у меня вопрос к публике. А понимаем ли мы, уважае-
мая публика, понимаем ли мы достаточно хорошо, что вот эти вот все 
люди в кадре - есть непременное ожопье тех людей, которые в кадр 
не попадают и о деятельности которых я слушал дивные рассказы, за-
сыпая на пассажирском сиденье автомобиля ползущего по москов-
ским пробкам? 

Людей, которые и пируют куда более роскошно и раскованно, и день-
гами сорят куда масштабнее, но делают это, скажем так, несколько ме-
нее заметно. А это всё кожанаясумкапрадополюбилакакмнебыть... ну 
да, вырвиглазное, ну да комичное, ну да, раздражающее во время во-
йны, но всё-таки всего лишь маленькое брульянтовое ожопье нашей 
элиты. Крикливое, скандальное. выставленное на всеобщее обсужде-
ние «жёлтой прессы», вещающей для нас, ничтожных простолюдинов. 

Ах, боже мой, боже мой... Сколько всё-таки дивных красивых слов 
подарила нашему языку близость с французской культурой, а? Се лю 
ки, пидарьё, ожопье... Нет-с, нет! По-русски так изящно не скажешь! 
Увы!

AGDchan
Сейчас многое зависит от нашего упорства. Правильные вектора 

обозначены с самого верха. Но у внутреннего врага длинная воля, это 
надо признать. Патриотические реформы и русификацию (идеологи-
ческую) элит будут последовательно и навязчиво саботировать. Сно-
ва, снова и снова. На всех уровнях. Путин предупредил на коллегии 
Министерства обороны пятую колонну. Но я думаю, что она и это и 
следующее предупреждение проигнорирует. Некоторые называют 
это «хуцпа» - отвязанное дерзкое и предельно циничное поведение 
преступника, которому все сходит с рук именно в силу его сногсшиба-
тельной наглости. Так ведут себя либералы и украинские нацисты. Так 
ведет себя Израиль в Газе, убивая всех подряд, и как ни в чем не бы-
вало возлагая вину на невинных покалеченных и разорванных в кло-
чья палестинских детишек. Пятая колонна в России руководствуется 
тем же сценарием. Это хуцпа, модель поведения, неведомая для рус-
ских - при всей нашей собственной непредсказуемости и часто удиви-
тельной храбрости. Русский человек всегда ограничен совестью. Ху-
цпа и совесть несовместимы. Из этой же серии первертные вечерин-
ки - они парализуют своей агрессивной дерзостью. Джон Рёскин зада-
вался вопросом, почему Гомер сравнивает храброго Ахилла с мухой? 
И отвечал: потому что муха снова и снова с маниакальной настойчи-
востью садится на потный лоб человека, всякий раз рискуя быть при-
битой. Вонючая, но смелая муха  - архетип носителей хуцпа. Россий-
ская пятая колонна именно такова. Для эффективного ее искоренения 
необходима готовность к марафону, к долгой и кропотливой работе 
по вытравливанию целого социологического роя прирожденных но-
сителей хуцпа. Они успешно разрушили советскую Империю, оставив 

https://t.me/Agdchan/13253
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нам кровоточащее тело расчлененной Евразии. Они построили в 90-
ые худший из политических режимов в русской истории и захватили в 
нем ключевые позиции. Это цепкие, жестокие и циничные твари, не 
признающие никаких нравственных границ. В российском обществе 
партия хуцпы построила сооружения, намного превосходящие линию 
украинской обороны на Донбассе, которую мы штурмуем уже почти 
два года. А здесь все намного серьезнее. Поэтому надо настраиваться 
на слаженную и долгую работу. И тут главное трезво оценивать тех, с 
кем имеем дело. Так просто они не сдадутся.

ВАШИ НОВОСТИ
У каждого свой  Новый год.
Диапазон празднования в России стал необычайно широк.
Некоторые встречают новый в промёрзлых окопах вокруг малень-

кой печки.
Кто-то в клубе Mutabor в одном носке на болтающемся уде в окру-

жении пьяных суперартистов, которые тоже на себя напялили кто ру-
лон из фольги, кто рыболовную сеть.

И последние в конце года поздравляют первых, выступая на глав-
ном музыкальном шоу страны «Песня года».

Через годы, через расстояния песня года не меняется, эта песня вме-
сте с её пернатыми исполнителями остаётся с нами вне зависимости 
от того, что за окном – чума или война.

Кто бы что ни говорил.
А говорят многие и по-разному.
Так, писатель – военный человек – Захар Прилепин уже два года  пи-

шет: «Главная песня года во время войны должна быть другой».
Не с Филиппом Киркоровым во главе, который ни бэ ни мэ ни кука-

реку про СВО и подвиги российской армии, её тяготы и победы.
Не с Сергеем Лазаревым с его мятущимися взглядом на события на 

Украине – то ли он резко против, то ли он чуть-чуть – ну ладно-ладно 
– за.

И не с полчищем полураздетых подонков с вечеринки Ивлеевой.
А с теми, кто давно и безусловно встал на те же позиции, на кото-

рых сейчас стоит и российское государство со всей её армией, тысяча-
ми волонтёров, снабженцев, воинов разных сил и полномочий. 

А конкретно «Песня года» должна, например, открываться песней 
Акима Апачева и «25/17, которым подпевает РИЧ.

Далее вступает Сергей Галанин и Сергей Бобунец, их гармонично 
поддерживают Алексей Поддубный и Чичерина.

И далее-далее.
Ну вы поняли.
Список здесь. 
Такого же мнения придерживается и Владимир Соловьёв с его мно-

гомиллионной аудиторией.

https://t.me/news_forfree/33381
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Судя по опросу, который проходит в его канале, типичнее новогод-
нее непотребство Первого, Второго и других телеканалов будет смо-
треть процентов тринадцать телеаудитории.

Ну, может, четырнадцать.
Не более.
Тот же Захар о несоответствии новогодних телепрограмм и жизни, 

которая сейчас происходит в России, пишет уже второй год.
Одно и то же.
Только разными словами.
И с ним согласно всё больше людей, судя по растущей популярно-

сти писателя – смотрим недавний опрос ВЦИОМ.
Разрыв в контексте недавней ивлеевской вечеринки и списка высту-

пающих на «Песне года» с тем, кто из артистов, музыкантов реально 
выступает за Россию и находится сейчас в авангарде российской куль-
туры, – потрясающий.

И в какой-то момент может стать роковым.
Власть, ау!
Сними перья с Киркорова, отправь его в Грязи, пусть отдохнёт.

Радио Лекух
Знаешь, вот, честно, - оба хуже.
В смысле, ни один вариант не устраивает, - ни с Филлипом, ни с рэ-

перком с духовностью в носке, ни, с, допустим, с Семёном Пеговым 
с поздравительной патриотической (с элементами эротики) речью в 
стихах часа, эдак, на два. 

Я бы как бы народ насильно ничем не кормил, включая очень па-
триотическое искусство имени Захара, при все уважении.

Может, лучше просто деньгами возьмете?
Дико не хочется, чтобы словосочетание «патриотический писатель» 

стало также ненавидимо в народе, как «демократический», например.
А с таким напором этот пиздец кажется уже неизбежным, увы...

BRIEF
Художник и автор мультфильма «Масяня» Олег Куваев признан ино-

агентом — Минюст РФ

BRIEF
В список иноагентов включены журналист Александр Баунов и ли-

шенный священного сана протодиакон Андрей Кураев.

Роман Алехин
Прожить бы жизнь, как поле перейти, ведь ты в тылу, а не на 

фронте с автоматом, так думают все те, кто без души, но есть 
и те, кто думает иначе. 

https://t.me/radlekukh/26349
https://t.me/rusbrief/185267
https://t.me/rusbrief/185266
http://Роман Алехин
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Другие день и ночь живут не здесь, они душой на фронте с теми, 
кто в бою, они не держат автомат, но каждый день в строю: пле-
тут, отвозят, не жалея жизнь свою. 

Есть те, кто одарен уменьем мыслить, кто словом бьет, как пу-
лей наповал, такие встали в строй войны за смыслы, ведь если смыс-
лов нет, зачем тогда борьба. 

Друзья, сегодня поэтический день у меня и последние строки по-
священы моим товарищам - волонтерам и бойцам за смыслы, кото-
рые не дают противнику внешнему и внутреннему одурачить нас всех.

ZERGULIO🇷🇷
😎😎Блогер Юрий Подоляка (@yurasumy) на Украине заочно пригово-

рен к 12-летнему сроку заключения, конфискации имущества и лише-
нию права занимать определенные должности в течение 15 лет.

Как верно заметили в комментариях, а чего водительских прав то 
не лишили, что за полумеры? ДБ (с) 

P.S. Осторожно, в комментариях набег швайнехунде 😎

Логика Маркова
А где Навальный? Не удивлюсь, если в ближайшее время Наваль-

ный обнаружится в Германии. Обратите внимание, что оппозиционе-
ры шумят по Навальному, а его семья молчит. Наверное, есть о чём 
молчать.

А Дмитрий Песков вдруг вспомнил, что Ходорковский не выполнил 
свои обещания в связи с его помилованием. То есть видимо идут пе-
реговоры об обязательствах Навального после помилования. 

Просто так отпустят Навального? Вряд ли. Обменяют, наверное, на 
наших лётчиков или разведчиков. Разумно. На сколько офицеров мож-
но обменять Навального?

Логика Маркова
Уолл Стрит Джорнэл опубликовала статью, где рассказывает, как се-

кретарь Совета Безопасности России Николай Патрушев организовал 
убийство главы Вагнера Пригожина, а Путин одобрил. И это не прав-
да.

1. Нет там никакого расследования, а вся статья на базе «инсайта» 
неизвестного источника. 

2. В статье пишут, что Патрушев давно был против Пригожина, но 
известно, что Минобороны было резко против Вагнера, а Совбез нао-
борот, курировал его работу. 

3. Пригожин к августу 2023 года был лишён 90% военного ресурса и 
не представлял никакой угрозы руководству России и убирать его не 
было политической необходимости. 

4. Убрать Пригожина можно было легко разными способами. Не 

https://t.me/SergeyKolyasnikov/54936
https://t.me/logikamarkova/9549
https://t.me/logikamarkova/9540
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было никакой необходимости взрывать самолёт, что привело к гибе-
ли ни в чем невиновных лётчиков и стюардесс.

5. Поэтому статью в WSJ нужно считать фантазией.
6. Цель статьи WSJ  реальна - дискредитация Николая Патрушева.
7. Видимо, Запад сейчас хочет переговоров по Украине и ему чем то 

очень не нравится Патрушев и он хочет выбить Патрушева из коман-
ды Путина.

8. Источник WSJ видимо Валерий Соловей?  Он им все рассказал 
про то, что в Кремле делается. Такой стиль инсайта.

Alex Parker Returns
Желтое бульварное издание The Wall Street Journal решило сорвать 

покровы с того, кто и как устранил некогда самого перспективного по-
литика. Пишут, что во время бунта Патрушев взял на себя фактически 
управление страной и когда героическое восстание провалилось ре-
шил устранить и главного организатора. Для этого в самолет подложи-
ли бомбу и некогда самый перспективный политик был таков. Пыпа 
не возражал и потом Патрушев вернул власть Пыпе обратно. Газетен-
ка считает, что даже если бы восстание победило, то Пыпа убежал бы 
в Казахстан, а власть под давлением Китая все равно пришлось бы пе-
редать Патрушеву и он бы стал новым президентом. Журналист заяв-
ляет, что все это ему рассказал какой то надежный источник, имя ко-
торого он раскрывать не будет. Я, кстати, кажется знаю этот источник 
учитывая фамилию Патрушева, которая упоминается в статье раз так 
100. И удивлен, что газета почему то не рассказала до конца всю шо-
кирующую правду о двойнике Пыпы, трупе в холодильнике и прочей 
ахинее, которой нас регулярно радует профессор Соловей.

Временное правительство 2.0
Коротко о «сенсационном» материале WSJ про убийство мятежни-

ка Евгения Пригожина руками опытного чекиста Николая Патрушева. 
Статья вышла, очень вероятно, со слов профессора Валерия Соловья, 
который ну очень любит Николая Платоновича. Такие «сенсации» в 
прессе уже проскальзывали. Цель статьи - выставить Патрушева вер-
ным защитником Путина и снять с него ответственность за произошед-
ший мятеж. Патрушев знал про готовящееся восстание, знал почти все 
о настроениях Пригожина, но не предпринял ничего, чтобы помешать 
произошедшему. Из чего мы делаем вывод, что секретарь Совбеза 
(с амбициями стать президентским папой) мог быть одним из бене-
фициаров мятежа. Ну либо оказался максимально профнепригодным 
секретарем. И теперь пытается поправить репутацию через западную 
прессу. Патрушев вообще много чего любит делать через западные 
структуры.

НАРРАТИВЫ
В отношении Николая Патрушева начата кампания дискредитации. 
Составными ее частями стали:

https://t.me/apwagner/18045
https://t.me/neoreshkins/402
https://t.me/russicatrend/3457
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- разговоры о бенифицарных связях Патрушева и политолога Соло-
вья в раскручивание сюжета о смерти Путина и его двойнике,под кон-
тролем секретаря Совбеза;

- кампания против Патрушева-младшего, связанная с ростом стои-
мости цены на яйцо,общественном ажиотаже и системных ошибок в 
ценовой политике Минсельхоза;

- попытки переложить на Патрушева ошибки, связанные с активиза-
цией правоконсервативной повестки, без учета социологических ожи-
даний;

- наконец, в вину Патрушеву ставят обнуление договоренностей с 
Ходорковским. 

Клан Патрушева начал усиливаться сразу после мятежа Пригожина. 
Не случайно, что теперь Патрушева активно сливают как «организато-
ра убийства Пригожина». 

Патрушев под серьезным огнем критики. По разговорам, в послед-
нее время Путин ограничил встречи с секретарем Совбеза; а самого 
Патрушева называют «потешным новым Сусловым». Снова рассказы-
вают как Патрушев «сдал своего друга Хотина», что далеко не усили-
вает в глазах элит секретаря Совбеза. 

Ослабление Патрушева происходи не в самый подходящий для него 
момент- Путин занят новой конфигурацией власти и ищет новый ба-
ланс интересов.

Образ будущего
Нет важного добавления, которое снимает все вопросы.
Начата кампания кем?
WP это ресурс демпартии/Госдепа. Там и надо искать заказчика, а 

не переносить страхи разборки внутрь нашего политикума.

Юрий Баранчик
Судя по тому, что происходит, а именно якобы в ответ на наезд на М.

Мишустина кто-то организовал наезд на Н.Патрушева, на самом деле, 
играет третья сторона. И если это кто-то из вне - это одна ситуация, и 
тут с ней все более-менее понятно. Враги. И механизм ответа поня-
тен. А вот если кто-то из не такой уж и большой группы претендентов 
на премьерский пост пытается стравить двух очень важных игроков в 
госаппарате, чтобы они начали войну между собой - это совсем иная 
ситуация. Думаю, самое ближайшее время покажет, откуда ноги ра-
стут.

Интуиция подскажет
Atlantic Council: «Чувство триумфа внутри России тем более удиви-

тельно, что оно практически не связано с какими-либо событиями на 
полях сражений на Украине. Действительно, армия почти не продви-
нулась вперед в течение 2023 года и провела большую часть прошло-
го года в обороне. Тем не менее, нельзя спутать изменение настрое-

https://t.me/obrazbuduschego2/16061
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ний среди российской элиты с мрачными перспективами конца 2022 
года. Эта обновленная вера в окончательную победу России в гораз-
до большей степени обязана слабости Запада, чем собственной воен-
ной мощи Кремля. Путин чует историческую победу на фоне растущих 
признаков слабости Запада. «Трудно переоценить уровень внешней 
уверенности, которую в настоящее время демонстрирует российское 
государственное телевидение», - прокомментировал 20 декабря рос-
сийский наблюдатель за СМИ Фрэнсис Скарр из BBC Monitoring. Учи-
тывая, что 2023 год предлагает очень мало реальных историй россий-
ского военного успеха, почему Кремль вдруг стал настолько оптими-
стичен в отношении будущих перспектив вторжения? Этот оптимизм 
во многом обусловлен ослаблением решимости Запада, которое ста-
ло все более очевидным во второй половине года. Провал контрна-
ступления Украины сыграл ключевую роль в этом процессе, приведя 
к повсеместной усталости от войны и росту разговоров об «усталости 
Украины».

Объясняет Readovka
Хорошее настроение и никакой тревоги: как российское общество 

вступает в 2024 год
С момента начала спецоперации и активного отстаивания нацио-

нальных интересов России наши враги делали ставку не столько на по-
беду на поле боя, сколько на внутренние проблемы и общественную 
панику. Однако этот план однозначно не сработал. По данным ВЦИ-
ОМ, последние опросы 2023 года показывают: о хорошем настроении 
впервые за 17 лет говорят 53% граждан. С чем же это связано?

Ещё в конце 2022 года уровень тревожности россиян достигал по-
казателя 57%, но сейчас ситуация кардинально иная. Всего 36% ре-
спондентов жалуются на беспокойство — рекорд за время опросов 
последних нескольких лет. Несмотря на то что год оказался сложным 
для России, жители страны смотрят на 2024 с оптимизмом.

Нельзя не отметить, что главное ожидание от следующего года, со-
гласно опросу ВЦИОМ, —  завершение спецоперации. Учитывая сни-
жение помощи Запада, провальное контрнаступление ВСУ и дрязги 
среди политиков Киева, победа России действительно всё ближе. Всё 
это замечают и наши граждане, которые объединены идеей поддерж-
ки своей страны, что делает их счастливее.

Не стоит забывать и о других успехах РФ за прошедший год — как в 
преодолении более 10 тыс санкций, так и в стабилизации экономики. 
Враги предполагали, что их ограничительные меры смогут развалить 
Россию — однако сегодня общество видит, что этого даже близко не 
произошло.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Западные страны активно обсуждают возможное использование 

замороженных российских ЗВР для Украины.
Во-первых, это откроет такой ящик Пандоры, которого свет еще не 

https://t.me/readovkaru/5339
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видовал. Западная система гарантий с этого момента перестанет су-
ществовать.

Во-вторых, если это все же произойдет, весь центральный банк в 
полном составе можно отправлять в Шторм Z, с комбатом Набиулли-
ной во главе. Банкиров у нас, как у дурака фантиков, наберём других.

Олег Царёв
Очень неприятно, что Запад собирается использовать  заморожен-

ные российские активы для военной поддержки Украины. 
Страшно, что они это действительно сделают. 
Но самое страшное, если они это сделают, а мы им это простим и 

дальше будем строить с ними отношения, как будто ничего не прои-
зошло.

АДЕКВАТ Z
На моей памяти это, пожалуй, впервые с такой прямотой звучит на 

высоком официальном уровне: наличие дипломатических отноше-
ний с противником (американцев называем, основных их холуев дер-
жим в уме) не просто не является ни самоцелью, ни самоценностью - 
но и поводом их закончить может стать конфискация наших активов, 
о которой в последнее время снова многовато метут языками. Чтобы, 
взвешивая последствия, имели в виду еще и данное - и принимали, 
если принимали, решение с полным пониманием перспективы без-
дны в отношениях. Бездны того рода, которая им самим будет сильно 
жать.

Кстати, Рябков там дальше в интервью говорит, что никакой диа-
лог по стратегическим вооружениям невозможен, пока американцы 
не начнут приходить в разум по отношениям в целом. И тут в средне-
срочной перспективе тоже есть пространство для довольно предска-
зуемого хода. Сегодня возврат награбленного, завтра уплата процен-
тов на него с выражением сожалений о собственной недальновидно-
сти, и при выполнении этих условий послезавтра запуск стратегиче-
ского диалога.

С учетом коренной разницы в нашу пользу в состоянии нашего и их 
ядерных комплексов - перспектива, которую на той стороне стоило бы 
осмыслить и оценить еще вчера.

Сладков +
МОСКВА ОБОЗНАЧИЛА РУБЕЖ РАЗРЫВА ОТНОШЕНИЙ С США
Примерно так: возьмёте наши деньги, которые хранятся у вас — мы 

разрываем с вами отношения. Сами будете их воровать, Украине от-
давать — нас не волнует. Рвем отношения. 

Вашингтон не знает, как извернуться, чтоб хоть как-то войти в ди-
алог с Северной Кореей и Ираном. Теперь и мы на них можем поло-
жить большой и толстый. 

Давайте янки, давайте.

https://t.me/olegtsarov/9682
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https://t.me/Sladkov_plus/9377
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МАРДАН
А я в этой ситуации отдельно хочу отметить самую интересную, на 

мой взгляд, фразу Рябкова: 
— К тому все это говорю, чтобы было ясное понимание – мы гото-

вы к любым сценариям.
И что-то мне подсказывает,  разрыв отношений - это еще не самая 

страшная вещь в нашей готовности. Потому что разрыв дипотноше-
ний не заставит янки вернуть украденное. Будем смотреть правде в 
глаза - ничто и никогда не заставит вороватых америкосов вернуть то, 
на что они наложили лапу. 

Разрыв дипотношений при готовности к любому сценарию - это по-
следнее предупреждение. И об этом американцам стоит задуматься, 
если еще осталось, чем думать.

Объясняет Readovka
😎Ставки подняты — США угрожают «отключить» мировые банки за 

сотрудничество с Россией
По информации Financial Times, Байден подпишет указ о новых санк-

циях против РФ. Они запретят импорт товаров из России, которые об-
работали или изменили в третьих странах. Это распространяется и на 
алмазы, которые затронул последний пакет санкций ЕС.

Кроме того, указ позволит накладывать ограничения на финансо-
вые организации, которые помогают российскому ОПК. Иными сло-
вами, Вашингтон легализует полноценные вторичные санкции против 
зарубежных банков, которые участвуют в таких транзакциях. Если они 
продолжат нарушать режим ограничений, их обещают «отключить» 
от финансовой системы США.

Если такой указ действительно будет подписан, это станет очень се-
рьезной эскалацией. К тому же в последнее время мы все чаще слы-
шим о возможной конфискации суверенных российских активов. По-
нятно, что никакой банк не захочет быть отключенным от главной эко-
номики мира. В то же время это наверняка ускорит процессы региона-
лизации и поляризации глобальной финансовой системы. Когда одна 
страна хочет контролировать все и сразу, появляется все больше не-
согласных. Однако для России эта экономическая война будет стано-
виться все тяжелее.

ZERGULIO🇷🇷
Глвное, чтобы США и Европа с санкциями не останавливались. В 

стране столько денег остается, которые раньше уплывали в оффшо-
ры, что скоро на летающих тарелках будем передвигаться. Им только 
не говорите. Для Запада мы ежей ловим, держим в серванте куски ас-
фальта и хвастаемся соседям по подъезду трофейными унитазами и 
электрическими чайниками без подставок.

https://t.me/mardanaka/18067
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ЖИВОВ Z 🇷🇷
Складывается устойчивое ощущение, что Центральный банк России 

делает вообще все возможное, чтобы остановить и уничтожить весь 
промышленный рост, который наметился у нас в последние два года.

Сначала ЦБ бережно передал западным странам «депозит» из рос-
сийских ЗВР, чтобы они не беспокоились за свои убытки, а теперь все-
ми силами и средствами сушит нашу экономику.

По другому объяснить ключевую ставку в 16% и доллар по 100 ру-
блей просто невозможно. Кстати, я предупреждал, что объем помо-
щи армии от волонтеров существенно сократится на фоне удорожа-
ния китайского импорта и запчастей. Так оно и вышло. Высокотехнол-
гичный импорт теперь как и яйца покупаем по конскому ценнику.

Роман Алехин
Не первый раз сегодня пришло вдохновение написать что-то в сти-

хах. Вот ещё было примерно год назад. Так, баловство, конечно. Но 
интересный опыт открытия в себе чего-то нового, совсем другого об-
раза мыслей.

Сергей Миронов
Мы все беспокоимся о росте цен, и это действительно серьезная 

проблема. Правительство предпринимает меры для сдерживания ин-
фляции, но, к сожалению, они не всегда эффективны. Я поддерживаю 
предложение Федеральной антимонопольной службы ограничивать 
рост цен на товары, но, по моему мнению, нам также нужно ввести 
жесткие ограничения на розничные наценки, чтобы обеспечить до-
ступность базовых продуктов для всех граждан. Правительство долж-
но действовать жестко и эффективно, чтобы защитить интересы на-
ших граждан и сдерживать рост цен.

https://t.me/zhivoff/12161
https://t.me/Alekhin_Telega/9066
https://t.me/mironovonline/9067
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Олег Царёв
Сообщается об отрицательном решении по открытию аэропорта 

Краснодара. 
Снимать ограничение на полеты гражданских самолетов в аэропорт 

Краснодара не будут.
Минобороны РФ сегодня дало отрицательный отзыв по открытию 

краснодарского аэропорта. 
Подарка к Новому году не случилось. Очень жаль.

ГРИГОРЬЕВ
Вопрос присоединения части Западной Украины может завершить-

ся трагически для Польши из-за «крестового похода» бандеровцев, 
пишет издание Niezależny Dziennik Polityczny.

Дуда и Зеленский еще в феврале 2022 года договорились, что тер-
ритории, раньше входящие в Речь Посполитую, — Волынская, Терно-
польская, Ровенская и Львовская области, перейдут в состав Польши 
«в благодарность за ее всестороннюю помощь» Украине в конфликте 
с Россией. 

Однако, по мнению Яцека Севера, главы Бюро национальной без-
опасности Польши, призывы к изменению границ опасны для страны 
и населения. Ведь история явно показывает, что поляки и украинцы 
никогда не будут жить в мире и согласии, вне зависимости от мнения 
России и ЕС.

РИА Новости
Высказывания писателя Прилепина об Узбекистане и трудовой ми-

грации являются его личным мнением и даже отдаленно не отража-
ют официальную позицию Москвы, заявила официальный представи-
тель МИД Захарова. 

Прилепин допустил фигуральное выражение о возможности при-
соединения Узбекистана к России. Посол РФ, который после слов При-
лепина был вызван в МИД республики, заявил, что суверенитет, не-
зависимость и территориальная целостность Узбекистана никогда не 
ставились под сомнение в России.

ФЕДОРОВ.
Присоединение абсолютно незаконно. Агрессия. Нарушение меж-

дународного права, провокация. 
Законный путь — восстановление (единого государства, либо, на 

выбор, единого геополитического пространства в границах СССР) в со-
ответствии с международным правом по итогам второй мировой во-
йны.

(Об этом говорил Президент, там где красные линии)
И да, до реформ в Москве национально-освободительного харак-

тера, вопрос о полном восстановлении Отечества не стоит. Но обяза-

https://t.me/olegtsarov/9688
https://t.me/maximgrigoryev/5602
https://t.me/rian_ru/225593
https://t.me/fedorovgd/34747
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тельно встанет по законам истории и конкуренции наций.

Национальный Z Курс
Разница между позицией Прилепина, который действует как про-

вокатор, предлагая нарушить закон, и то, что предлагает НОД — вос-
становление законности и международного права по итогам Второй 
Мировой.

Сыны Монархии
Вызвавшее скандал заявление Прилепина о присоединении Сред-

ней Азии, конечно, полный идиотизм: 
«Я стою искренне за то, чтобы территории, откуда едут к нам гастар-

байтеры, просто присоединять и на месте их обучать русскому язы-
ку»,— разъяснил господин Прилепин, добавив, что «не шутит» и на-
мерен «и далее продвигать тему дезавуирования документации о рас-
паде СССР»: «Кто нам запретит после парада в Киеве что-либо сделать 
полезное на евразийской территории?»

Любое внешне или внутриполитическое действие должно отвечать 
на вопрос: «Какую выгоду это несет русским и России?» 

Ни один поборник восстановления СССР на это ответить не может: 
«Пук-среньк-треньк-бреньк. Ну это там мировая революция, морожен-
ка по 30 копеечек, братство народов...» - и прочие абстракции. 

Целесообразность присоединения Туркестана к России поднима-
лась еще в годы Российской Империи, местное население было слиш-
ком инокультурно и многочисленно, чтобы РИ ассимилировала его, 
как народы Поволжья, Урала, Сибири и Дальнего Востока, например. 

Денег на Среднюю Азию и тогда, и во времена СССР тратилось боль-
ше, чем возвращалось оттуда в бюджет метрополии. 

Если Индия реально кормила Британскую Империю, то  Туркестан 
был скорее обузой.  

Со Средней Азией нам надо сделать два простых шага: 
1. Ввести визовый режим и резко ограничить миграцию оттуда, ибо 

она уже стала национальной угрозой России. 
2. Выстраивать с местными элитами взаимовыгодные экономиче-

ские и политические отношения, устанавливая там «мягкой силой» 
пророссийские режимы. 

Необязательно что-то присоединять и захватывать, чтобы иметь там 
влияние. 

В составе современной России должны находиться исконно русские 
земли со славянским населением, а сопредельные страны должны 
быть суверенными государствами, но с дружественными проророс-
сийскими режимами. Установление которых должно быть для России 
выгодным, а не выливаться в уплату дани местным царькам.

МАРДАН
Финны хотят заплатить дань украинским кочевникам, чтобы те уска-

https://t.me/nationkurs/29506
https://t.me/SonOfMonarchy/13576
https://t.me/mardanaka/18068
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кали наконец в степи Приднепровья.
С 1 января Финляндия будет выплачивать до €5,3 тыс. беженцам, 

которые согласятся вернуться домой — МВД страны.
Те выберут деньги и перекочуют на сочные пастбища других стран 

ЕС.

Николай Стариков
Тайвань обвинил Китай в экономическом принуждении и вмеша-

тельстве в выборы в январе 2024 года после того, как Пекин объявил 
о прекращении снижения тарифов на импорт некоторых химических 
веществ с острова. 

Следуя этой логике, США и весь Запад невероятно сильно старают-
ся вмешаться в российские выборы. 

Всеми 12-ю пакетами санкций.

Царьград ТВ
Хуситы открывают новый фронт. Ад в Красном море
В конфликт Газы и Израиля втягиваются соседние страны — Ливан, 

Сирия, Ирак и пр. — это было неизбежно. Но именно сейчас Ближний 
Восток подошёл к очень опасному рубежу. Йеменские хуситы закры-
ли для Израиля Красное море. Разруливать ситуацию явился амери-
канский авианосец.

В Йемене объявлена мобилизация. Малайзия ввела санкции против 
Израиля. США, Британия, Франция и Германия просят своих граждан 
покинуть опасный регион. В Белом доме костерят Тель-Авив за агрес-
сию против Газы, ведь статус гегемона требует вмешаться. Но против-
ники у США таковы, что могут запросто заехать по зубам. А реальных 
сил приструнить врагов Израиля у США нет. И в обозримом будущем 
не появится.

Лидер хуситов Абдель Малек аль-Хуси заявил, что Йемен готов на-
чать народную войну.

«Любое нападение Америки на нашу страну приведёт к ответному 
нападению. Мы превратим американские корабли... в мишени для 
ракет и беспилотников... Если США направят своих военных в Йемен, 
... то им придётся столкнуться с ещё более тяжкими последствиями, 
чем это было в Афганистане и Вьетнаме»,

По данным Пентагона, хуситы уже более 100 раз напали на суда в 
Красном море с использованием беспилотников и ракет, и обещают 
не останавливаться, пока Израиль не перестанет уничтожать Газу. Ата-
кованы 10 торговых судов, затронуты интересы 35 стран.

Димитриев
Интересно, что хуситы планировали перекрыть Баб-эль-Мандеб-

ский пролив задолго до войны в Израиле. В августе во время очеред-
ного обострения с Ираном они угрожали атаковать суда в случае при-
ближения американского флота к иранским территориальным водам. 

https://t.me/nstarikovru/42385
https://t.me/tsargradtv/66008
https://t.me/russ_orientalist/16432
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Так что хуситам израильская военная операция в Газе только на руку. 
Давно руки чесались, да повода не было. Представьте, сидите вы на 
своем высушенном Йеменском плоскогорье, жуете кат, а мимо про-
плывают 12% мировой торговли. Непорядок

Повсюду Иностранец
Не вся торговля встала в Красном море из-за хуситов. Они демон-

стрируют чудесную «избирательность» в своих атаках – количество не-
западных танкеров, перевозящих нефть и СПГ в Красном море, резко 
возросло с тех пор, как хуситы начали атаковать суда, связанные с Из-
раилем.

19 декабря по этому морскому пути следовали по меньшей мере 12 
судов с СПГ и 182 судна с нефтью, что является более высоким сред-
ним показателем, чем до начала атак. Хуситы действуют чрезвычайно 
точно, не нанося ударов по танкерам с нефтью из России, Саудовской 
Аравии и ОАЭ.

Эта «избирательность»  также помогла мировым рынкам нефти оста-
ваться стабильными, при этом цены на нефть марки Brent растут по-
следние несколько дней.

Тот самый Олень🇷
😎😎Красное море рискует превратиться в кровавое. Из Пентагона по-

ступают утечки о готовящемся в рамках объявленной операции «Страж 
процветания» превентивном ударе по Йемену в ответ на их де-факто 
морскую блокаду Израиля, Баб-Эль-Мандебского пролива и торгово-
го пути по Суэцкому каналу. 

Самое время напомнить про наш прогноз про «Без 5 минут война» 
и передать «Привет» всем, кто на фоне обмена заложниками и за-
тишьем перед бурей в мейнстриме заверял, что в арабо-израильском 
конфликте наступило устойчивое перемирие. Наоборот – в тиши зава-
ривалась Большая война. Наспех сколоченная американцами коали-
ция из 20-ти стран уже отправила в регион 4 эсминца, ракетный крей-
сер, авианосец ВМС США, французский фрегат и эсминец британского 
флота (совокупно на борту флотилии более 500 крылатых ракет и 100 
боевых вертолетов). Хуситы не дрогнули, объявили всеобщую моби-
лизацию и публично обещают сделать Красное море кладбищем ко-
раблей ВМС США. Осталось только дождаться провокации с нападе-
нием, и понеслась.

Николай Стариков
Главная задача США - разгром китайской экономики. 
Как это можно сделать? Чтобы самим не воевать и не рисковать? 

Лишив Китай рынков сбыта. 
Как это сделать? Поссорить покупателей китайской  продукции с 

Китаем. 
Как это сделать? Заставить Европу не покупать китайское и снизить 

https://t.me/ZarnadzeAleko/328
https://t.me/trueolen/917
https://t.me/nstarikovru/42384
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экспорт Китая в США. 
Как это сделать? Давить политически - долго, сложно. Гораздо эф-

фективнее добиться удорожания китайских товаров и одновременно 
с этим разворачивать (возвращать) производство в США. 

Вы все спрашивали зачем Штатам эскалация конфликта на Ближ-
нем Востоке? Так для этого, в том числе. 

В результате обстрелов со стороны хуситов общий объем мировых 
морских перевозок сократится на 20%. Об этом пишет японское Nikkei. 

Полезные ребята эти хуситы и палестино - израильский конфликт 
крайне полезен. 

Для достижения глобальных целей США. А это контроль морской 
торговли, удорожание китайского экспорта, усложнение и удлинение 
его логистики.

МИГ России
Начинается накручивание американской публики под открытие но-

вых фронтов глобальной войны: влиятельнейшее мировое издание 
WSJ прямо обвиняет Иран в том, что тот помогает йеменским хуситам 
осуществлять атаки на суда, идущие через Красное море.

А Байден между тем подписал рекордный военный бюджет почти 
в триллион (886 млрд) долларов. 

Десятилетие кризиса мирового капитализма обещает быть бурным. 
И горе тем, кто окажется в нем слабым звеном.

Национальный Z Курс
Американцы попытаются скрепить единство «демократий» силой 

оружия. 
Байден подписал рекордный военный бюджет США объемом $886 

млрд. Основные параметры в нём заложены для противостояния с 
Россией и попытках удержать шатающийся однополярный мир.

А мы попробуем спаять его любовью, а там посмотрим кто силь-
ней...

Сыны Монархии
кстати, знаете, чем еще нам важна Победа на Украине, где, де факто 

американцы и НАТО воюют с нами за спинами хохлов? 
Америкосы всегда считали себя избранным мессианским народом, 

это им передалось от фанатичной секты пуритан, основавших Амери-
ку. 

Каждая их военная, политическая и экономическая победа упрочи-
вала американцев в мысли о своей избранности и стремлении навя-
зать миру свою волю. 

Сильнейший удар по из самолюбию нанесло жестокое поражение 
во Вьетнамской войне. У американцев случился вьетнамский синдром, 
они стали сомневаться в своем мессианстве. 

https://t.me/mig41/30765
https://t.me/nationkurs/29520
https://t.me/SonOfMonarchy/13586
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От вьетнамского синдрома их излечила победа над СССР в Холод-
ной войне. 

Мы просто обязаны победить, тогда у американцев появится уже 
украинский синдром. И, вполне, возможно под руководством ре-
спов-палеоконсерваторов они вернутся от концепции мировой геге-
монии к концепции изоляционизма. Тогда и Россия и мир вздохнут 
спокойно.
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ДВАДЦАТЬ ТРЕТЬЕ ДЕКАБРЯ

Сегодня:
• Политолог Марков переходит на эзопов язык: оттепель закан-

чивается,
• Противник психологически сломан,
• Но мы не должны превращать уничтожение живой силы про-

тивника в массовое убийство: мы врачи, которые пришли на Украи-
ну ее лечить,

• Нам удалось мобилизовать все силы для победы в войне с кол-
лективным Западом, хотя многие еще делают вид, что никакой во-
йны нет,

• Сволочи, которые придумывали мову, забыли о языковых зако-
нах,

• Царёв зачем-то разоблачает пропагандистский передерг с ци-
татой Блинкена,

• NYT утверждает, что Путин с осени сигнализирует о готовно-
сти заморозить конфликт по линии фронта,

• Россия, начав СВО, сломала график развязывания конфликтов 
Вашингтоном,

• Кому дают гражданство России, кому не дают, и как это оправ-
дать,

• Шпионы и провокаторы,
• Навстречу выборам: ЦИК отказал в регистрации оппозицион-

ной кандидатке, и тем самым спас демократию. В России кандидат 
только один, хотя состязательность обеспечить необходимо,

• Зачем власть раскручивает тему голой вечеринки,
• Когда же мы сможем вытащить всех либерастов на свет Бо-

жий?
• Автор Масяни ее политически изнасиловал,
• Азербайджан, страна с яйцами, спасает русский оливье

Логика Маркова
Оттепель заканчивается! Скоро будет жесткач. У вас есть ещё со-

всем немного времени, чтобы убрать все косяки. Иначе очень скоро 
это всё ужесточится так, что замучаетесь разгребать. 

Конечно это не всех касается. Только тех, кто привык махать лопа-
той направо и налево. 

Ждём подморозки. Большинство требует подморозить.
Про снег это. С началом темноты оттепель заканчивается сегодня.

Политджойстик/Politjoystic
Сейчас лучше помолчать. Но, канал и я живы. Терпение и вера.

https://t.me/logikamarkova/9552
https://t.me/politjoystic/35682
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Юрий Баранчик
Генерал Михаил Теплинский: 
<...>
«С ноября наши 98-я и 106-я дивизии перешли в наступление на Со-

ледаро-Бахмутском направлении. Чтобы не терять людей, наступаем 
без спешки. Стараясь не вытеснить, а уничтожить противника».

«Главным событием Специальной военной операции уходящего 
года считаю психологический слом противника. Силой рекрутировав 
на войну почти миллион человек, киевский режим, а вместе с ним 
«Азов» и прочие идейные нацистские ряды ВСУ так надеялись на своё 
численное преимущество и потоки западного оружия, что рассчиты-
вали летом дойти до Азовского моря. 

В результате мы сожгли это натовское оружие. Засомневавшийся 
Запад не торопится давать новое. А нацистское руководство Украины 
в истерике и агонии».

Hard Blog
Уничтожение живой силы противника не должно превращаться в 

массовое убийство. А превращает его в таковое чувство радости и ли-
кования. Мы уничтожаем их не из ненависти, не из злобы, а потому 
что у нас нет другого выбора. Конечно, конкретному бойцу на пере-
довой невозможно отключить эмоции. Но админам некоторых теле-
грам-каналов это вполне по силам. Мы не должны ликовать и насла-
ждаться их смертью (а иначе чем мы будем отличаться от хохлов?)

Они носят в себе зло - тот  самый нацизм. Если они осознают это и 
отрекутся от него, то пусть живут. Если нет - нам придется уничтожить 
зло вместе с тем, кто носит его в себе. Без радости, но и без душев-
ных терзаний поэтому поводу. Ненависть же ведет к тому, что вполне 
вменяемые люди, начитавшись телеграм-каналов, начинают выска-
зываться о том, что территорию Украины нужно стереть с лица земли 
вместе со всем населением. Это как врачи начали бы внезапно рассу-
ждать, что чумной барак проще сжечь вместе с больными. Быстрее и 
проще же.

Мы - врачи, которые пришли на Украину лечить ее. Процесс долгий 
и трудный. Не всех удастся спасти - кто не будет соблюдать врачебные 
рекомендации и предписания - сам виновник своей смерти. Но в этом 
процессе важно соблюдать гигиену души, чтобы не заразиться самим. 
Потому что наши враги даже не будут пытаться нас лечить. А без нас 
некому будет лечить других. Поэтому так важно оставаться здоровы-
ми.

Олег Царёв
Нидерланды, вероятно, будут первой страной, которая поставит Ки-

еву истребители F-16. В пятницу они приступили к подготовке первых 
18 самолётов для отправки на Украину, о чём восторженно сообщил 
Зеленский после разговора с нидерландским премьером Марком Рют-
те. Всего Киев рассчитывает получить 42 такие машины — об этом Зе-

https://t.me/barantchik/14099
https://t.me/Hard_Blog_Line/9219
https://t.me/olegtsarov/9703
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ленский договаривался в августе, посещая Амстердам.
Но… есть один нюанс, который может помешать сделке. Важный 

нюанс. Ещё до летней встречи с Зеленским Рютте стал хромой уткой, 
заявив, что после ноябрьских выборов уйдёт из политики, как только 
сформируют новый кабинет. На этих выборах он даже не баллотиро-
вался в депутаты, а его политическая сила, «Народная партия за сво-
боду и демократию», потеряла почти треть сторонников. Теперь его 
партия, скорее всего, станет младшим партнёром в четырёхпартий-
ной коалиции. 

При этом три другие партии, которые ведут переговоры о новом ка-
бинете, — так называемые евроскептики, настроенные против поста-
вок оружия Украине и её финансирования. Это показали недавние де-
баты в парламенте. Самый решительный противник помощи Украине 
— Партия свободы, занявшая на выборах в ноябре первое место.  

Возвращаясь непосредственно к новости о самолётах. В сообщении 
на сайте нидерландского правительства о подготовке к передаче са-
молётов Киеву акцент сделан на том, что передача самолётов — дело 
небыстрое, и там ни слова не сказано о том, как нужны F-16 для отра-
жения российских атак: «Нидерланды предоставляют Украине 18 ис-
требителей F-16… Для экспорта товаров военного назначения требу-
ется разрешение, чтобы предотвратить нежелательное конечное ис-
пользование. Это касается и этих F-16. Министерство иностранных дел 
проверяет машины на соответствие критериям ЕС по экспорту оружия, 
на этом основании Министерство внешней торговли решает, будет ли 
выдана экспортная лицензия. Помимо этих разрешений, существует 
ряд критериев, которые должны быть выполнены, прежде чем маши-
ны доставят. Это касается, например, подготовки украинского персо-
нала и подходящей инфраструктуры на Украине». 

То есть как бы да, решение есть, но всё сложно. При этом Рютте 
ещё может успеть осуществить передачу всех обещанных Киеву са-
молётов — коалиционные переговоры в Нидерландах зачастую длят-
ся долго — например, нынешнее правительство сформировали лишь 
спустя девять месяцев после выборов 2021 года. Плюс есть вопрос к 
готовности инфраструктуры на Украине. Думаю, что Староконстанти-
нов неспроста раз за разом становится целью ВКС РФ. Сделать с Рютте 
Россия не может ничего, а вот с оставшимися украинскими аэродро-
мами — вполне.

Умный еврей при губернаторе
«Нет никаких вопросов, кроме главного: удалось мобилизовать все 

силы для победы в войне с объединенным Западом или нет? Все воз-
можные частные вопросы — производные от этого главного. Сумели 
создать систему «все для фронта все для победы» или нет? Думает-
ся, что ответ — да, сумели. Кто-то кое-где у нас порой еще проводит 
«голые вечеринки», отдельные администраторы внутренней полити-
ки продолжают делать вид, что для русской провинции нет никакой 
войны, но это не более чем рецидивы, анахронизмы даже. В целом 
Россия воюет, и об этом говорит президент. Причем на всех возмож-

https://t.me/governorsjew/9116
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ных площадках», — подчеркнул эксперт.

Поддубный |Z|О|V| edition
Беззубая реакция украинского общества, которое давно массово 

нездорово, ярко характеризует невозможность революционных дей-
ствий без вмешательства иностранных акторов. Та чернуха, что сейчас 
творится на территории, которую контролирует киевский режим дав-
но превзошла в сотни и тысячи раз, нежели выходки семьи Януковича. 
Но нет майдана, нет даже намека на него. Украинское население тихо 
и покорно дает себя насиловать. А это конечно массовое изнасилова-
ние. А где «разом нас богато»? Сейчас уровень дефицита справедли-
вости там значительно выше, нежели в 2014. Страной руководит шай-
ка, которая отменила выборы, отменила основной закон, которая упо-
добилась террористам, которая предала и память народа и собствен-
ную страну. Но все терпят. Потому что печеньки больше не везут…

ZERGULIO
Известный русофоб и бандерiвець, ведущий украинского «24 кана-

ла» Алексей Печий сбежал из Украины с саммита ЕС 14 декабря в Брюс-
селе, на который он получил аккредитацию. Генеральный директор те-
леканала Роман Андрейко отметил, что шокирован таким поступком.

Куда ты ломанулся, крыса? Уже в январе на Украине выйдет зако-
нопроект о мобилизации мужчин за границей. И Европа поддержит: 

Эстония может заняться поиском и выдачей Украине украинцев мо-
билизационного возраста. Если это нужно Украине, мы знаем, где эти 
беженцы находятся, чем они занимаются (с) министр внутренних дел 
Эстонии Лаури Ляэнеметс

Мы ещё и в России увидим этих переобувшихся беглых укронаци-
стов, когда они из Европы побегут.

Русский инженер
С корабля бегут крысы. Если уж ведущий пропагандон на ТВ, прого-

лосовал ногами, то о чём можно говорить.. Инфокупол Киева трещит 
по швам, и те кто это понимает, сейчас продают активы, переписыва-
ют собственность. Жаль что до простых ВСУшников это ещё слабо до-
ходит, хотя поток пленных заметно вырос. 

Собственно вопрос сколько времени займет фрустрация у ВСУшни-
ков, после крушения инфокупола. Примерно столько режим Зели смо-
жет сопротивляться.

Роман Алехин
Украина - труп
С Арестовичем здесь спорить не в чем. Да, он год - полтора назад го-

ворил совсем другие слова, как и рассказывал нам про Украину - Русь, 
про Южнороссию, но возможно, понял, что все эти концепции не ра-
ботают, потому что, как правильно, он говорит: если ты идешь против 

https://t.me/epoddubny/18600
https://t.me/SergeyKolyasnikov/54940
https://t.me/rusengineer/2330
https://t.me/Alekhin_Telega/9078
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истории, то она приезжает к тебе на танках. С начала 20 века Украину 
вели против истории, в итоге вот они - танки. 

И мононациональная Украина не может существовать, так как нет 
такой нации - украинец. Есть русский, которого украинизировали пе-
ром и пергаментом, а потом закрепили телевизоров и интернетом. 

Единственный путь жителей Украины к счастью и благосостоянию - 
это переход на сторону России и принятие российского гражданства. 
Близость к Европе, климат, близость к морю, ресурсы этих регионов в 
составе России, а также вливания бюджета на восстановление, сдела-
ет эти регионы самыми привлекательными для жизни и самыми бо-
гатыми. А в Европу лучше ездить туристами, потому что они лучше от-
носятся к тем, кто приехал тратить у них свои деньги. 

По логике, после таких заявлений, военные должны развернуть ору-
жие против продавшихся США властей, но этого не будет - так психо-
логия устроена. Но вот перейти на светлую русскую сторону, что рано 
или поздно все равно произойдет, а значит лучше это успеть сделать 
пока живой, может каждый, просто вызвав Волгу на частоте 149.200.

Дмитрий Конаныхин
«Спасибо, что я больше не кiт» — фотографии с русскими котиками, 

которых освободили от насаждения мовы, всем прекрасно известны. 
Русские люди Булгакова читали, эпизод о мовнюках смотрели, все сме-
ются. Чуть-чуть наброшу, как бывший технарь, оказавшийся среди гу-
манитариев.

В языкознании есть своя археология и палеонтология, откапываю-
щая старинные формы слов, со своими очень чёткими законами их 
эволюции и т.д. Так вот, точно так же, как у народов Севера есть мно-
жество терминов, обозначающих снег, как у британцев через лома-
ную латынь проступают старые слова островных аборигенов, так же 
это действует у всех народов.

Самое простое слово, одно из самых старых в любом языке, это сло-
во, обозначающее ручной инструмент для разрезания чего-либо — 
хлеба, мяса, верёвки. Это нож.

Но на мове (лишь бы не как у москалей) срочно придумали нiж. 
Понимаете, к чему я? 
Из ножа сделали нiж.
Но кое-что забыли — о том, что из корней старых слов, буквально, 

из корней, растут производные понятия.
Нож, ножик, ножевое ранение, ножны.
Так говорят москали. Допустим. Но как же это сказать на мове? А 

вот нифига!
Нож — нiж.
Ножик — ножик.
Ножевое ранение — ножове поранення...
Но!
Ножны — пiхви.

https://t.me/grishkafilippov/16962
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То есть нож запихивают в пихвы. Запорожские козаки пихали-пиха-
ли и придумали слово пихвы.

Да уж... Те сволочи, которые придумывали мову, забыли о языко-
вых законах. Или им было просто наплевать. Главное, чтобы оторвать 
от «Московщины».

Да, кстати, о сабле в ножнах, то есть о шабле у пихвах. Вы знаете, 
что на мове означает похоже звучащее слово «пiхва»?

Лучше вам не знать, но здесь люди взрослые, это э-э-э... слово для 
обозначения женского полового органа.

Да, она самая. Поэтому на территории бывшей УССР так распростра-
нено ласковое приветствие или констатация факта: «Нам п...а!» 

Но почему-то не пiхва.
Потому что самим смешно.
Вот и вся история про ножик в ножнах, как и вся история бывшей 

УССР, которую запихали в ножны, вернее, в пихвы. 
Или в пихву.

Олег Царёв
В одной из недавних сводок я писал о цитате госсекретаря США Эн-

тони Блинкена, который на итоговой пресс-конференции года сказал, 
что «США имеют «четкий план» будущего развития Украины, которые 
не предполагает необходимости выделения средств на текущем уров-
не». В наших СМИ фраза широко разошлась в контексте, что амери-
канцы уже окончательно списывают Киев. 

Однако, стоило дождаться стенограммы пресс-конференции, что-
бы убедиться, что, как это часто бывает со СМИ, перевод сделан не со-
всем точно, а сама цитата для эффекта обрезана.

Судите сами. В конце мероприятия журналистка Кортни Макбрайд 
из Bloomberg спросила, не приведут ли проблемы с выделением по-
мощи со стороны США и ЕС к победе России. И вообще, «сколько мо-
жет продержаться Украина без западной поддержки? Недели? Меся-
цы? И какова долгосрочная стратегия». В ответ Блинкен сначала сказал 
об отсутствии волшебного горшочка, из которого можно брать деньги 
для Украины. Я так понимаю, про горшочек Госдепу в методичку про-
писали, потому что днём ранее об этом же говорили руководитель 
пресс-службы Госдепартамента США Мэттью Миллер и Советник Бай-
дена по нацбезопасности Джейк Салливан. 

Возвращаясь к Блинкену. Он признал, что предназначенные для Ки-
ева средства почти исчерпались. Но по его словам, конгрессмены дви-
жутся в правильном направлении, только он пока не может назвать 
дату, когда они договорятся. Дальше идет абзац, из которого и взята 
нашумевшая цитата: «Мы сделали реальную инвестицию в будущее 
Украины, в ее свободу. И для меня не имеет смысла отказываться от 
этих инвестиций, поскольку мы уже сделали так много и уже постави-
ли Украину в положение, когда она может не только выжить, но и фак-
тически процветать в будущем. И, как я уже сказал, у нас есть очень 
четкий план, чтобы гарантировать, что Украина сможет стоять на сво-

https://t.me/olegtsarov/9699


ОГЛАВЛЕНИЕ 1034ДВАДЦАТЬ ТРЕТЬЕ ДЕКАБРЯ

их ногах – в военном, экономическом и демократическом отношении 
– чтобы такой уровень поддержки и помощи больше не был необхо-
дим. Но мы должны помочь Украине пережить следующий период 
времени, пережить эту зиму, пережить весну и лето».

То есть Госдеп действительно считает, что помощь можно будет свер-
нуть. Но, во-первых, не сразу, а где-то с сентября. Но самое главное, 
причиной сворачивания помощи называется самодостаточность Укра-
ины, достигнутая при помощи США. И еще до ответа на вопрос жур-
налиста Блинкен пояснил, что США помогают Киеву с реформами, по-
ощряют инвестиции в страну, которая борется с коррупцией и являет-
ся кандидатом в ЕС. В итоге в страну пойдут деньги, расширится нало-
говая база и «Украина сможет платить за себя».

Мне понятно, для чего все эти слова произносит Блинкен. Оставаясь 
верным стражем Белого Дома, он дипломатично адвокатирует аме-
риканский проект «Украина». При этом госсекретарь аккуратно обхо-
дит бесславное контрнаступление, не говорил о проблемах с мобили-
зацией в ВСУ, о реальности с коррупцией и многих других проблемах. 

При этом Блинкен во многом прав. И я писал о том, что Украина — 
не бесприданница. При правильном руководстве она действительно 
может обеспечивать себя сама. Но для этого надо прекратить вражду 
с Россией. Сейчас это возможно только путем поражения на фронте.

Старше Эдды
Байден утвердил военный бюджет США на сумму почти 900 милли-

ардов баксов, и в том числе 800 млн на помощь Украине. Это очевид-
ный мизер, на один не самый крупный пакет помощи из десятков уже 
переданных, так что считать, что на этом все, я бы не стал. Процесс вы-
жимания денег из дяди Сэма явно продолжится – потому что на фоне 
уже потраченных 60 миллиардов в общей сложности, включая 45 при-
мерно на военную помощь, 0.8 миллиарда – это даже не смешно.

Ограничения понятны, Штаты сейчас не могут дать сразу много, по-
тому что не могут объяснить, на что было потрачено уже вложенное – 
и сколько надо дать чтобы добиться поставленной исходно цели («по-
ражение России», помним же?). Ответ будет неутешительным. Сей-
час потребуется давать в несколько раз больше чем могло, в теории, 
хватить летом 2022 года – потому что Россия успела проснуться, вклю-
чить оборонку и требующиеся теперь усилия не факт что подъемны 
для НАТО в текущем его состоянии.

А толпам получателей социалки и грабителей магазинов на высо-
кие материи пофиг – и конгрессмены в Штатах это прекрасно понима-
ют. Так что легким этот процесс не будет.

ЖИВОВ Z
Там внутри воровать очень тяжело. Сроки большие, слишком мно-

го надзирающих органов, большой мониторинг, СМИ, комиссии, пя-
тое-десятое. Очень сложно воровать внутри Америки. Поэтому аме-
риканцы воруют американские деньги за пределами США. В любой 

https://t.me/vysokygovorit/13936
https://t.me/zhivoff/12181
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стране мира, куда они несут «добро и демократию», там удобная де-
лянка для американских денег. Украина – типичнейший пример внеш-
ней распильной американской империи <…>

Логика Маркова
Мировая новость это публикация в Нью Йорк Таймс о том, что по 

словам американских дипломатов, Владимир Путин с осени посылает 
сигналы, что Россия готова остановить военные действия по нынеш-
ней ЛБС. 

Абсолютное большинство западных политиков считают, что Россия 
очень хочет мира и ждёт предложений о мире со стороны Запада и го-
това на мир, если только условия не будут унизительными для России. 

Эта публикация в Нью Йорк Таймс фиксирует это мнение не как до-
гадку, а как факт.

Теперь после прямой фиксации этого, все ждут
1. Какова будет реакция США? Они согласны на этот «корейский ва-

риант»?
2. А Россия? Молча согласится с трактовкой НьюЙоркТаймс? Или 

прямо сформулирует другие требования в понятных тезисах?

Юрий Баранчик
Могут ли США и Израиль позволить Украине проиграть?. 
Боевой листок Конгресса США газета The Hill описала три группы не-

гативных последствий для Вашингтона в случае проигрыша на Украи-
не. Что они пишут:

1. «Без дальнейшей американской помощи европейские страны не 
смогут восполнить дефицит, и Украина, скорее всего, ослабеет перед 
возобновлением российского наступления следующей весной. На этот 
раз, возможно, Киев падёт, возможно, Зеленский будет вынужден бе-
жать или погибнет, защищая свою столицу (ха-ха-ха - три раза - прим. 
Ю.Б.)».

2. «После покорения Украины и включения в состав российского 
ближнего зарубежья» внимание России будет обращено на Эстонию, 
Латвию и Литву: «все три государства Балтии являются процветающи-
ми демократическими нациями (второй раз не могу удержаться от 
смеха - прим. Ю.Б.), а русские меньшинства только и ждут, когда их 
вооружат, чтобы вызвать недовольство». Они же и члены НАТО, кото-
рые «защищены ст. 5 Североатлантического договора о коллективной 
обороне». «Готов ли Запад к возможной горячей войне с Россией?»

3. «Если Америка действительно решит, что стоимость поддержки 
Украины слишком высока, как отнесутся к этому другие партнёры? Ка-
ковы будут настроения на Тайване? И наоборот, какой сигнал это по-
сылает Си Цзиньпину, когда он напрягает мускулы в Южно-Китайском 
море? Послание, несомненно, будет заключаться в том, что США обу-
здывают свою глобальную целеустремленность, и это будет ясно про-
читано и в Тегеране, с его тесными связями с Россией».

https://t.me/logikamarkova/9560
https://t.me/barantchik/14097
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Надо сказать, что изложен потенциально неплохой план действий 
для России. Единственно, до стран Прибалтики упущен момент с Прид-
нестровьем и Молдавией. Кроме того, есть все основания полагать, 
что серьёзный кризис на Ближнем Востоке при определенных обстоя-
тельствах может вспыхнуть уже в 2024 году. И это отвлечёт значитель-
ную часть внимания США от украинского ТВД.

Не будем забывать и Тайвань. Там назначены президентские выбо-
ры на 13 января 2024 года, т.к. осталось меньше трех недель. И если 
Демократическая прогрессивная партия получит президентский ман-
дат ещё на 4 года, и это после 8 лет правления, то вполне можно до-
пустить, что «суверенизация» острова пойдёт более быстрыми тем-
пами. И тут перед Пекином встанет вопрос: либо действовать прямо 
сейчас, либо ждать и потом воевать сразу с США, которые уже разме-
стят на острове свой воинский контингент и, не исключено, ядерное 
оружие.

Главное, что удалось сделать России, начав СВО, – это сломать гра-
фик развязывания конфликтов Вашингтоном. Там рассчитывали вес-
ной 2022 года с помощью наступления ВСУ зачистить ДНР и ЛНР и 
потенциально рвануть на Крым. На Украине даже медали «За захват 
Крыма» выпустили. То есть быстренько решить проблему с Россией. 
Поторопились.

Москва начала раньше, пусть и не очень удачно, но лишила воз-
можности раздавить ДНР и ЛНР. Затем, несмотря на ряд перегруппи-
ровок, к России присоединились четыре новых региона. ВС РФ выдер-
жали «контрнаступ» и ведут активную оборону с тактическими насту-
пательными действиями на разных участках фронта, что уже привело 
к тому, что стратегической инициативой владеет Москва.

7 октября 2023 года прошла атака ХАМАС на Израиль. Начался па-
лестино-израильский конфликт в секторе Газа, в который вынужден-
но втянулись и США из-за своего постулата о безусловной поддержке 
Тель-Авива. Конфликт расширяется. Он тлеет на ливанской границе, на 
границе с Сирией. А хуситы дезорганизовали западное судоходство в 
Красном море. Ответные меры США и союзников в виде многонаци-
ональной операции Prosperity Guardian («Страж процветания») ещё 
глубже втянут Америку в трясину ближневосточного кризиса.

Полагаю, что конфликт на Ближнем Востоке всё-таки изначально 
планировался Штатами и Израилем. Первый признак на уровне тер-
минов: атака ХАМАС названа «израильским 11-м сентября». Все мы 
хорошо помним, что сделали США после своего 11-го сентября: втор-
глись в Афганистан, Ирак, Сирию, разрушили Ливию и запустили се-
рию переворотов - так называемую «Арабскую весну».

Юрий Баранчик
Израиль планировал полностью решить палестинский вопрос через 

ликвидацию сектора Газа и Западного берега реки Иордан, прирезать 
себе часть территории Ливана и Сирии. Попутно США и Израиль соби-
рались доделать начатое ранее, но приостановленное из-за вмеша-
тельства России, смещение Башара Асада. Следующей целью был и 

https://t.me/barantchik/14098
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остается Иран. Замечу, что их совместный проект создания курдского 
квази-государства на сирийской территории под американской окку-
пацией, получил на днях новое дыхание. 

Но для этого Америка должна была быстро управиться на Украине 
и не смогла. Отсюда и сыплются эти мирные предложения по времен-
ной заморозке украинского конфликта. Вашингтону нужно на время 
развязать себе руки, чтобы заняться Ближним Востоком. Короче, по-
лучилось, что один проект затянулся и наехал на другой. Теперь Шта-
там и Израилю надо вытягивать два и одновременно.

Кстати, необходимо поглубже покопать на тему вовлечённости Из-
раиля на Украине. Вся его нейтральность – это умело сделанный миф, 
Тель-Авив хорошо замаскировался. Как минимум, один факт точно из-
вестен: более двух тысяч израильских инструкторов находились в ВСУ 
на 7 октября 2023 года и были отозваны домой для участия в боевых 
действиях против ХАМАС. Так что и украинский, и ближневосточный 
проекты – это совместные операции США и Израиля.

Теперь России нужно умело воспользоваться складывающейся си-
туацией. Не дать себя обмануть очередным договорняком по Украи-
не и доделать начатое до всех её внешних границ. Прямо не вмеши-
ваясь, оказать содействие нашим ситуативным и стратегическим пар-
тнёрам на Ближнем Востоке. Дабы и США, и Израиль получили боль-
шой головняк то, что они организовали для нас на Украине.

И если на Тайване победит кандидат от ДПП, то Пекину будет уже 
сложно сидеть на берегу и ждать, когда мимо проплывёт труп его вра-
га. Так как каждый месяц отсрочки активных действий будет умень-
шать шансы на мирное воссоединение острова с материковым Кита-
ем.

Kotsnews
Удивительно оперативно беженцы из Газы приобрели в Дагестане 

гражданство России
Сообщается, что красные паспорта получили 45 беженцев - 26 муж-

чин и 19 женщин. В том числе семь несовершеннолетних, самому млад-
шему - 14 лет.

И тут, конечно, можно поаплодировать стоя управлению по вопро-
сам миграции МВД по Дагестану. Меньше месяца прошло с момента 
прибытия первой группы эвакуированных, а 45 человек уже с россий-
скими паспортами.

Но хочется все-таки уточнить. У этих людей просто ранее было рос-
сийское гражданство, но утрачен паспорт или истек срок действия? 
Или случилось немыслимое, и заветный паспорт иностранцы могут 
теперь получить за месяц? 

А то столько историй, как русские не то, что месяцами - годами граж-
данство вымучивают. Кирилл Федоров вон даже с протекцией главы 
МИДа   не может российским документом обзавестись. А тут бац - и 
за месяц.

Наверное они еще и русский язык знают на уровне носителей? А 

https://t.me/sashakots/44109
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то столько историй, когда русские из Средней Азии не могут экзамен 
сдать.

Нет, я не против палестинцев, ради Аллаха. Тем более, среди при-
ехавших, говорят, врачи высшей категории, преподаватели, перевод-
чики, лингвисты. Добро пожаловать в Россию в целом и в Дагестан в 
частности. 

Но если это действительно первичное получение гражданства, мо-
жет мы этот образцовый опыт Дагестана перенесем на всю страну и в 
отношении соотечественников?

Кирилл Фёдоров / Война История
А РУССКИЕ люди нужны России?
С образованием, знанием 4 языков, а главное РУССКОГО в идеале, 

поддержкой СВО с самого её начала?
1) Рождаешься русским
2) Всегда поддерживаешь Россию
3) В начале СВО поддерживаешь её там, где НИКТО бы не стал на 

такую огромную аудиторию
4) Попадаешь на подвал
5) Тебя пытают
6) Попадаешь в тюрьму
7) Отказываешь работать на врага
8) Теряешь всё, что есть
9) Бросаешь всю семью ради России
10) Бежишь в Россию
11) СК РФ открывает дело на тех, кто тебя пытал и принимает ВСЕ 

документы с доказательствами преследования.
12) Лубянка полностью подтверждает твою версию
13) МИНИСТР ИНОСТРАННЫХ ДЕЛ С. Лавров ЛИЧНО поддерживает 

идею выдачи тебе гражданства🇷🇺.
14) ВСЕ документы ПО форме поданы в МВД…
‼️…проходит 4 месяца и ВСЕМ ПЛЕВАТЬ.
Палестинцам, ничего не сделавшим для России дают гражданство 

за несколько недель.
=> Вы НАХОДИТЕСЬ ТУТ. ‼️
Как ЭТО оправдать?
Как мне ОБЪЯСНИТЬ зачем русским за Рубежом, рискуя ВСЕМ под-

держивать Россию?
НУЖНЫ ли нам Русские?

ЖИВОВ Z
Кирилл Федоров  удивляется, почему он, русский политрепресси-

рованный, до сих пор не получил в России паспорт, а беженцы из Газы 
в Дагестане уже получили. 

https://t.me/warhistoryalconafter/138482
https://t.me/zhivoff/12187
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Не будет долго рассуждать, почему русским в России паспорта дают 
в последнюю очередь. Просто предложим Кириллу принять Ислам и 
мусульманское имя, после стать гражданином Газы, а потом уже в ка-
честве беженца за сутки-двое получить российское гражданство.

Думаю, что так будет быстрее, чем русскому из Прибалтики в общей 
очереди получить желанный русский паспорт, до Вас ли, пока надо вы-
дать миллион паспортов в год Таджикам, Киргизам и Азербайджан-
цам.

ZERGULIO
Кирилл, камрад, ну какое тебе российское гражданство? 
Ты русский. 
У тебя хорошее образование. 
Ты прекрасно знаешь русский язык. 
Тебя зовут не Мастурбек и за тебя не платит диаспора.  
Ты патриот России, любишь и поддерживаешь Россию, поддержи-

ваешь СВО и армию. 
Ну какое гражданство? Главное управление по вопросам миграции 

МВД РФ смеется в голос, российское гражданство русский захотел.. 
Вот если бы ты был монобровым наркоторговцем, не знающим рус-

ского языка радикальным исламистом - тебе бы уже десяток россий-
ских паспортов выдали. 

И я не шучу, если кому-то этот пост показался шуткой.

Позывной Z
Хочу отметить, что я не против паспортов для жителей Сектора Газа, 

которые прошли АД на Земле! Россия — Великая Держава, которая, я 
надеюсь, снова начала ощущать себя Империей. Мы всех примем и 
всех любим! Лично я вообще никогда не испытывал вражды к пред-
ставителям других народов и религий.

Мне просто непонятно, почему настоящие Патриоты, доказавшие 
свою преданность Родине, не могут получить паспорт и гражданство 
РФ максимально быстро! Уж кто-кто, а Кирилл Фёдоров этого заслу-
жил. Отмечу для некоторых неприятную мысль, но Кирилл достоин 
быть гражданином РФ больше чем те, которые имеют гражданство и 
устраивают голые шабаши. 

Скольким парням на фронте и пилотам он помог, а скольким се-
мьям погибших парней помог.

Он — пока ещё не гражданин РФ помог больше России, чем всякие 
Ивлеевы, гульфиковые рэперы и прочая нечисть.

Гражданство Кириллу Федорову!

Андрей Медведев
Поскольку я по мере сил помогаю русским людям преодолевать бю-

рократические барьеры, связанные с получением гражданства России, 

https://t.me/SergeyKolyasnikov/54952
https://t.me/pozivnoiZ/18779
https://t.me/MedvedevVesti/16224
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то мне пишут постоянно все новые и новые люди, в надежде, что я им 
помогу. 

Ну как я. На самом деле сотрудники МВД, которые в ручном режи-
ме решают проблемы.

И вот сейчас у меня обращения от:
- гражданина одной из бывших республик Союза. Есть ВНЖ, воевал 

в «Вагнере». Русский. Награды за Бахмут. Гражданство не дают. 
- девушка из Украины. Русская. Приехала в Россию через Европу. 

Привезла детей. Гражданство не дают: не хватает одной справки, по-
лучить её на Украине, как мы понимаем, затруднительно.

- русский из бывшей республики Союза. Воюет на фронте. Добро-
волец. Гражданство не дают. Не хватает документов. 

Все эти люди знают русский язык. Любят Россию. Сражаются даже 
за неё. Они русские. Но их путь к гражданству труден.

В чем заслуги палестинцев, которым сейчас массово выдали граж-
данство России? Безотносительно того, что люди прошли через ад во-
йны. Их страдания оспаривать невозможно. 

Но, сколько русских людей прошли через ад войны,  унижений от 
разных нацистов в бывших республиках, и тем не менее не имеют граж-
данства нашей страны?

И это вполне гуманное решение с палестинцами, оставляет двой-
ственное ощущение. Гуманизм прекрасен. Если бы я не знал, как отка-
зывают в паспортах русским людям.

Логика Маркова
Андрей Кураев стильно ответил на объявление себя иностранным 

агентом: «я действительно нахожусь под влиянием иностранной кни-
ги. Она называется Евангелие». Стильно, круто, по пацански. 

Простое покаяние ему показалось не крутым. Поэтому Андрей Ку-
раев более органично смотрится со стильной и провокативной Ксени-
ей Собчак, чем с бабушками в православной церкви.

А тот, кто не с бабушками, тот и не с Церковью.

ZERGULIO
Экс-советник главы Роскосмоса Иван Сафронов передавал развед-

ке Чехии данные о спутниковой группировке ГУ (ГРУ) ГШ РФ. Данные 
в конечном счете использовались НАТО. Также он сотрудничал с раз-
ведкой Германии, передавал данные о российской операции в Сирии.

Иван Сафронов был задержан 7 июля 2020 года по делу о госизме-
не. 5 сентября 2022 года приговорен к 22 годам заключения.

За Сафронова вступились США: «Арест журналистов начинает напо-
минать срежиссированную кампанию против свободы прессы», - на-
писала в Twitter пресс-секретарь американского посольства в России 
Ребекка Росс. Ксения Собчак бегала в майке «Свободу Ивану Сафро-
нову».

https://t.me/logikamarkova/9558
https://t.me/SergeyKolyasnikov/54954
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Комиссар Исчезает
Примерно в 1905 году мутный провокатор Георгий Гапон и непло-

хой (но и не более) писатель Максим Горький интуитивно освоили по-
литическую технологию, которой суждена была долгая жизнь.

Их знамя подхватили некоторые большевики, потом, к концу века, 
Ельцин - и не он один, а еще позже, в начале следующего столетия, 
некий миноритарный акционер, не к ночи будь помянут, ну а теперь 
мы видим новую версию все той же жульнической игры.

А игра такая. 
Выходит на публику русский человек. С традиционной и недурной 

внешностью, с хорошей семьей, с узнаваемыми в народе манерами, 
с простой биографией, в общем, свой. 

Не Абрам Казимирович Ментешашвили, а Иван Петрович Сидоров. 
И начинает: 
- Родные вы мои русские люди! Сдавайтесь! Штык в землю! Япон-

цы ваши лучшие друзья! Украинцы ваши лучшие друзья! Американцы 
ваши лучшие друзья! А уж самые лучшие ваши друзья - это поляки! 
Весь мир желает нам добра и счастья! А кто же этому мешает? Так на-
зываемое наше государство! Царь плохой! Долой его! Превратим им-
периалистическую войну в гражданскую, отовсюду уйдем в односто-
роннем порядке, всем все отдадим, кто чего от нас хочет, без аннек-
сий и контрибуций, мы одни во всем виноваты, - и сразу наступит мир, 
будет дружба и процветание, будем жить как в Швейцарии, мыть ули-
цы шампунем, и у каждого будет по миллиону!

Абрам Казимирович с этой агитацией имеет успех довольно редко, 
только в минуты крайнего развала и распада.

Но когда за все то же самое начинает агитировать сварганенный 
Абрамом Казимировичем из нескольких близлежащих деревяшек 
«Иван Петрович» - это производит впечатление на простодушных лю-
дей.

Мы ж пскопские, до нас немец не дойдет, айда грабить. 
Против этой информационной заразы надо сразу принимать анти-

биотик, не дожидаясь, пока одураченные люди поверят, что угадали, 
где шарик. 

И общий принцип тут очень прост.
Можно иметь какие угодно мнения насчет коррупции, застройки, 

абортов, налогов, феминизма, коммунизма, православия, бизнеса, 
экологии, традиционных ценностей и еще тысячи разных предметов.

Но если какой-то человек - под соусом любых воззрений на все это, 
- проталкивает вам мысль, что во внешнем мире Россия должна сдать-
ся, должна откуда-то «просто так» уходить, должна в одностороннем 
порядке воткнуть штык в землю и подписать очередной Брестский мир 
и устроить потлач с раздачей земель и людей, - то это, собственно, не 
вполне человек.

Это чье-то изделие.
И сделано оно для того, чтобы вас уничтожить.

https://t.me/komissarischezaet/518
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Об этом полезно помнить - после всего, что мы пережили в про-
шлом веке.

BRIEF
Депутат Госдумы от КПРФ Олег Смолин назвал предстоящие выбо-

ры президента России 2024 года «референдумом о доверии Влади-
миру Путину». При этом он считает, что КПРФ должна попытаться на-
брать на этих выборах «максимальное число голосов».

АДЕКВАТ Z
Если бы коммунисты в президентской гонке могли надеяться на ма-

ло-мальски пристойный результат, нет никаких сомнений, что от них 
бы пошел товарищ Зюганов. Вероятнее всего, старший, но может, даже 
и младший, дело семейное.

Но поскольку просто набрать двузначный процент для коммуни-
стов уже сойдет за успех, на амбразуру выпущен товарищ Харитонов. 
По тем же самым мотивам, по каким сам Харитонов выпускался двад-
цать лет назад, а Грудинин на прошлых выборах: чтобы на фоне ги-
гантского рейтинга Путина предсказуемый результат в глазах широ-
кой партийной массы снова лег на репутацию не товарища Зюганова, 
а чью-нибудь еще.

А займет ли товарищ Харитонов хотя бы второе место, то разговор 
отдельный и непростой.

BRIEF
ЦИК отказал в регистрации инициативной группы Екатерины Дун-

цовой на выборах президента.

Бовт знает
ЦИК уже отрапортовал, что нашел ошибки в документах кандидат-

ши в президенты Дунцовой. Кто бы сомневался. Её не зарегистриру-
ют под любым предлогом. Ошибки в документах будет самым невин-
ным. Потому что ещё можно признать иноагентом, экстремистом и 
вообще посадить. Так что пусть радуется найденным ошибкам. Легко 
соскочит

Умный еврей при губернаторе
Ну вот, только я вчера написал для Царьграда, что из Дунцовой из-

вестно кто собирается делать «Тихановскую», как ЦИК, подумав, отка-
зал демократической блондинке в регистрации. 

Совершенно правильно отказал, конечно, там и подписи инициа-
тивной группы плохие и вообще... И крику про то, что режим испугал-
ся, будет меньше. И сама блондинка целее будет, а то ещё придумали 
бы ей революционеры покушение-самострел...

Дюков. Историк-рационализатор

https://t.me/rusbrief/185458
https://t.me/politadequate/8254
https://t.me/rusbrief/185391
https://t.me/bovtznaet/3066
https://t.me/governorsjew/9117
https://t.me/historiographe/10591
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ЦИК нашел 100 ошибок в документах о выдвижении в президенты 
сотрудничавшей с Ходорковским Екатерины Дунцовой.

Все иноагенты уже рыдают.
...А теперь смотрим на экран и ужасаемся. Оказывается, выдвинув-

шие Дунцову дегенераты вместо подписей рисовали котиков, писали 
«да» и рекламировали продукцию Apple. Потом это дегенеративное 
творчество другие дегенераты занесли в ЦИК.

Последний Инсайдер
#ПоследнийИнсайд: данные о связи г-жи Дунцовой со структурами 

олигарха Ходорковского (недавно отмечавшего юбилей со дня поми-
лования, и удостоившегося упрёка от г-на Пескова в несоблюдении им 
«условий досрочки») доведены до сведения ЦИК задолго до подачи 
ею документов.

@oprichniksday: Тезис о связях Дунцовой с Ходорковским начали 
продвигать все и сразу. Поводом к этому послужил факт, что выдви-
жение Екатерины Дунцовой поддержал проект «Наш штаб», создан-
ный людьми, которые раньше участвовали в проектах Ходорковского 
[…] Она даже не сочла необходимым решительно всё отрицать — на-
столько это бессмысленно.

@rusbrief: ЦИК перенес заседание по вопросу регистрации иници-
ативной группы Екатерины Дунцовой на 23 декабря.

Решение о регистрации г-жи Дунцовой ожидаемо не принято – ей 
просто дали время «сыграть в Тихановскую здесь и сейчас» и отбыть 
за рубеж, к спонсору, не дожидаясь выводов из озвученной ранее ин-
формации.

Последний Инсайдер @LastOfRus слышал, что именно этой цели – 
«наглядно и гуманно удалить с поля провинциальную блонду, не от 
ума великого ввязавшуюся в Большую игру на острие мировой поли-
тики» – и служит шумная «перекличка» источников, наперебой сигна-
лящих ей «мы всё знаем».

На руку подобному раскладу сыграли обнаруженные ЦИКом грубые 
ошибки в документах у аж пятой части членов инициативной группы, 
а также отсутствие в протоколе данных о людях, которые вели подсчет 
голосов на собрании. Допускаю, что это было сделано умышленно, 
чтобы, так сказать, «ускорить процесс». После сегодняшнего решения 
ЦИК, ничто не мешает завершить указанную драму и уехать, наконец, 
тратить заработанное. Приятного пути!

Образ будущего
С Дунцовой понятно.
Но почему от КПРФ идет бледная тень Харитонова, Явлинский заяв-

ляет, что Яблоко не будет участвовать в выборах, СР тоже, но за Пути-
на, и только НЛ освежат ситуацию молодым Даванковым.

Потому что выборы стали возможностью для тех или иных групп 
влияния стать спарринг-участниками для главного кандидата.

https://t.me/LastOfRus/9935
https://t.me/obrazbuduschego2/16066
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А сейчас ситуация несколько иная. Подарок элитам, стоящим за ког-
да-то Собчак, никто делать не будет.

Молодого коммуниста с намеком на трамплин в будущее никто не 
пустит.

Участие других кандидатов превращается в сюрпляс.
Чем будут поднимать явку?
Даже страшно себе представить.

Логика Маркова
Выборы. Почему КПРФ выдвинула Николая Харитонова кандидатом 

в президенты?
1. Путин это единый кандидат от всего народа и КПРФ его фактиче-

ски поддерживает. 
2. Но потом ведь будут парламентские выборы и нужно «донести» 

свой электорат до них, «не расплескав». Поэтому свой кандидат.
3. Нужно и создавать состязательность. Поэтому нужны несколько 

разных кандидатов. 
4. Вопрос о смене лидерства в КПРФ не решён. Поэтому кандидат 

из старшего поколения. 
5. Николай Харитонов и явный критик правительства и надёжный 

человек, который выполнит все формальные и ненормальные обяза-
тельства. Не Грудинин. 

6. Владимир Путин хорошо смотрится на таком фоне. 
7. Победа Владимира Путина в первом туре сейчас и большая фрак-

ция КПРФ в будущей Госдуме - вот политическая платформа КПРФ.

Cергей Удальцов
Изначально было понятно, что никаких несистемных кандидатов в 

президенты на этих выборах не будет. Только от парламентских пар-
тий. По сценарию Кремля, в условиях СВО все должно быть предель-
но просто, сложные комбинации сейчас властям не нужны

Что-то знаю / Павел Данилин
Прошедшие съезды:
Единая Россия - за Путина!
ЛДПР - Слуцкий за Путина
СРЗП - а мы рядом постоять не будем, просто за Путина!
КПРФ - на самом деле, Харитонов тоже за Путина!
Яблоко - мы выше всего этого, на так то - за Путина
Гражданская Инициатива - ну и мы тогда с Надеждиным за Путина!

Логика Маркова
В реакции на «голую вечеринку» мне видится какая то искусствен-

ность. Потому что такая вечеринка не является новостью в глазах об-

https://t.me/logikamarkova/9557
https://t.me/udaltsov1977/12683
https://t.me/ctotoznayu/5705
https://t.me/logikamarkova/9550
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щества. Люди понимают так, что именно такие вечеринки и являются 
нормальным образом жизни элиты, особенно той её части, которая 
связана  с шоу бизнесом и с масскультом. И такие вечеринки и даже 
хуже проходят в Москве каждые выходные и много лет. 

И СВО для них не причина прекратить аморальный разврат, а при-
чина больше прятаться. Вообще с точки зрения населения, элита толь-
ко и ждут чтобы закончилась СВО любым путём и даже поражением 
России. И только Путин своей волей как бичом гонит работать на стра-
ну эту аморальную элиту, которая сама по себе почти вся предпочита-
ет такие голые вечеринки, а не сражаться в СВО за Россию.

Комиссар Исчезает
Мои консервативные читатели будут, вероятно, разочарованы, но 

я категорически не поддерживаю моральную панику по поводу вече-
ринки в ночном клубе и священную войну с парнем в одном носке на 
причинном месте.

Какими бы ни были дурацкими эти натужные весельчаки, но разду-
вающиеся от праведного негодования борцы за парадную доброде-
тель - еще хуже.

Дураки есть всегда. И пошляки есть всегда. И бессмысленные тусов-
щики есть всегда.

И всегда кто-нибудь будет плясать с трусами на голове - пьяный, 
уверенный в том, что он король секса и обаяния.

Это нормально. Так и должно быть.
И нет ничего страшного в том, чтобы эту невинную похабщину тер-

петь.
Нельзя всех сделать принудительно хорошими, отменно воспитан-

ными, с отличным вкусом. 
Такие попытки ведут в совок, с его обязательным, убогим - «забра-

ли в отделение и постригли, нечего патлатым ходить».
Потом такой совок всегда рушится, поскольку реальная жизнь всег-

да разнообразнее и сложнее, чем любой навязанный идеал.
И в ней - в этой реальной жизни - обязательно должно быть что-ни-

будь, что вам ну совсем не нравится, что вам противно, но вы это тер-
пите. 

А кто-нибудь, превозмогая отвращение, терпит вас.
Именно так - с помощью терпения, а вовсе не вымышленного, фаль-

шивого «единства» - и строится крепкое общество. 
У современной России достаточно настоящих, страшных врагов.
Так что давайте будем немного умнее - и не будем гоняться за теми, 

кто вооружен одним носком.

Логика Маркова
То, что власть раскручивает тему «голой вечеринки», это послание 

Кремля российской элите - ведите себя скромнее на новогодние празд-
ники. Не раздражайте народ. Имейте ввиду,  - если на чём то таком 

https://t.me/komissarischezaet/517
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проколитесь, - будете уволены. И мы вас ещё и скинем «на вилы» об-
щественного мнения. Будьте скромнее на своих корпоративах!

ПроколЕтесь если

ZERGULIO
Письмо читателя:
Сергей, здравствуйте! Я бюджетник, работаю в культуре. У нас в би-

блиотеках, спустя почти год после принятия соответствующего закона, 
началось активное шевеление по иноганентам. До этого их книги за-
купались, стояли на самых видных местах и пр. 

Причём «верхи» молчали до последнего. Пока активные граждане 
не стали писать запросы в Минкульт и другие ведомства. Оттуда их ста-
ли спускать «вниз» - непосредственно в обычные библиотеки, где ря-
довые сотрудники в отсутствие всяких указаний «сверху» стали сами 
придумывать, что с изданиями иноагентов делать (списать? промар-
кировать? спрятать?) 

Скажу так, визг и неразбериха стоят знатные. Тк ни для кого не се-
крет, что именно культура у нас наиболее насыщенная разного рода 
свободолюбивцами и вольнодумцам, а по сути, хитрожопками и пре-
дателями, сфера. Кто-то просто боится делать хоть что-то, тк привык 
за сытые годы просто сидеть ровно, кто-то сопротивляется изо всех 
сил тем изменениям, что запущены СВО, кто-то ненавидит и презира-
ет Россию почти открыто, кому-то просто пофиг. 

К счастью, есть много активных граждан, которые не дают пятой ко-
лонне от культуры расслабляться. И, видимо, так её достали, что РБА 
(Российская библиотесная ассоциация) таки выпустила специальное 
письмо. Оцените. Особенно  последний абзац. Вот ссылка: 

Возможно, мне просто кажется, но создается впечатление, что дан-
ная организация находится на стороне тех самых иноагентов. Кстати, 
нашла их же официальное заявление после начала СВО. Ни слова о 
поддержке своей Родины, об единстве с народом, армией, Президен-
том. Не по себе становится от мысли о том, сколько либерастов си-
дят в России в разных сферах и организациях, часто государственных,  
причём они почти не скрываются. Вот составители писем от РБА слег-
ка морочат головы обывателям формулировками про следование за-
конам РФ, при этом почти открыто говорят о своей позиции. Как и ког-
да мы сможем всех их вытащить из щелей на свет Божий?

Логика Маркова
Автор Масяни признан иноагентом. Потому что политически изна-

силовал Масяню и превратил ее в маньячку иноагента. И потому что 
сделал Масяню скучной убогой русофобкой. Его еще и за символиче-
ское развращение виртуальных несовершеннолетних привлекут?

BRIEF
Несмотря на решение Верховного суда РФ от 30 ноября о признании 

https://t.me/SergeyKolyasnikov/54945
https://t.me/logikamarkova/9554
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ЛГБТ-движения экстремистским, жизнь идёт своим чередом и Мин-
культ России всё равно выдаёт прокатные удостоверения лесбийским 
порнофильмам. Приведем примеры прокатных удостоверений от 15 
декабря 2023 г. : «Темнокожие подруги», «Девчонки зажигают!», «Не-
обычные соседки», «Юные профессионалки», «Темнокожие красави-
цы». Студия-производитель: «Хастлер ЛФП Видео», «Диаболик Видео 
ЛФП». Эти произведения соседствуют в прокатном реестре рядом с до-
кументальными и художественными фильмами вроде «Донбасс: Бит-
ва за Дебальцево (2022)». Зелёный свет лесбийскому и обычному пор-
но Министерство культуры услужливо даёт для спутниковых и кабель-
ных телеканалов. Ежегодно разрешительные документы получают до 
сотни коротких и длинных порнофильмов. Причём ведомство Ольги 
Любимовой не стесняется заниматься этим и одновременно заявлять 
устами министра, что у якутской драмы «Айта» прокатное удостовере-
ние отобрали «из-за жалоб зрителей». Дело, однако, не столько в ми-
нистре (она назначена в 2020 г.) — при ее предшественниках Медин-
ском и Авдееве было то же самое: сотрудники просматривали и ста-
вили (и продолжают это делать и сейчас) одобрительные штампы на 
многие и многие часы «недружественной» — американской и европей-
ской — порнухи. Ещё любопытные примеры: лицензии от 02.11.2023 
получили «Трудолюбивые девчонки», «Встреча подружек». 24 ноября 
визу получил «Весёлый денёк двух подружек»— в общем, спасибо, 
что не гей-порно.

Игорь Караулов
По-моему, надо быть полным моральным уродом, чтобы смотреть 

порно из недружественных стран.
Только БРИКС, ШОС, ЕАЭС.

Логика Маркова
Азербайджан спасает салат Оливье в России. Делает его доступнее 

для миллионов. Помогает снизить цены на яйца перед Новым Годом.
 Азербайджан первым откликнулся на просьбу правительства Рос-

сии и начал массированные поставки яиц в Россию. 19 декабря пер-
вая партия 612 тысяч яиц из Азербайджана пришла в Россию. Сегодня 
вторая партия яиц из Азербайджана в 306 тысячи опять пришла в Рос-
сию. В оливье попадут.

Да, все в мире знают, что Азербайджан страна с яйцами.

https://t.me/karaulovnews/4852
https://t.me/logikamarkova/9559
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ДВАДЦАТЬ ЧЕТВЕРТОЕ ДЕКАБРЯ

Сегодня:
• Русский ответ на разовую шумную пиар-акцию Украины: сбито 

сразу четыре украинских самолета, сообщает МОРФ,
• Марьинку опять полностью взяли,
• Нужно больше росгвардейцев для контроля будущих освобожден-

ных территорий - Херсона, Запорожья, Николаева, Одессы, Харько-
ва,

• Кремль может надеяться только на смуту в Штатах, да и то 
надо как следует подготовиться,

• В России все в порядке с набором контрактников, а Украина ни-
кого набрать не может, потому что в этом проекте англосаксов 
нет скреп,

• Прозрение Борреля,
• Хроника переобувания Арестовича,
• Чтобы понять, что Россия не собирается нападать на НАТО, 

достаточно знать, что Россия никогда первая не нападала,
• Стоит нам по настоящему заявить, что Запад наш враг, как 

половина Украины перейдет на нашу сторону. Но это надо сделать 
резко, убедительно, наотмашь,

• Либераст-лгун Давалкин будет служить точкой сборки для всех 
либерастов, а у кандидата Даванкова главной задачей станет по-
мощь Путину в укреплении легитимности выборов Путина,

• Недопущение Дунцовой к выборам - провокация врагов России, 
которые вынудили ЦИК ей отказать, но вообще-то ее надо сажать,

• У настоящей российской оппозиции к власти только одна пре-
тензия: больше жесткости к предателям. Другая оппозиция России 
не нужна,

• Хуситы - наше всё,
• Решительный разгром белградского майдана, устроенного гер-

манскими англосаксами,
• Голая вечеринка была организована иностранными агента-

ми, чтобы подготовить капитуляцию России перед Западом и по-
дорвать избирательную кампанию Путина,

• Иностранные шпионы и зоологические русофобы, засевшие в ИФ 
РАН, выгнали оттуда завсектором русской философии. Пора созда-
вать альтернативный Институт Философии,

• Крокодиловы слезы извергов от либерастии

Два майора
Минобороны России, сводка:
Средствами противовоздушной обороны сбито четыре украинских 

самолета: три Су-27 и один Су-24 воздушных сил Украины в районах 
населенных пунктов Широкое, Одаровка Запорожской области и Гри-

https://t.me/dva_majors/31482
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горовка Днепропетровской области.

ВЕСТНИК ПВО И ВКС
Молодцы, зенитчики! 😎😎

Kotsnews
Месть за Крынки не заставила себя долго ждать.
Показательно, кстати, что для нас уничтожение самолетов против-

ника - это рутина фронтовых сводок. А для них - событие года.

Военкор Астрахань
Марьинка полностью освобождена!
Да, на этот раз полностью и вся территория Марьинки освобождена 

ВС РФ. Последние позиции врага в этом городе взяты 5-ой бригадой 
1-го Донецкого корпуса. Почти 10 лет эпопеи с этим городом-спутни-
ком Донецка завершились победой.

Скоро ждём официальное сообщение.

Интуиция подскажет
Очевидное-невероятное января-марта 2024:
- Навального готовят на обмен/иную форму отправки из РФ с даль-

нейшей политической ролью в контролируемом проекте «пост-вой-
на». Он сохранил полезность для некой части Системы/элиты, кото-
рая подводит к этому решению. 

- Плацдарм ВСУ на левом берегу, слова Путина о приказе не трогать 
его, движение по F-16, слив NYT следом про «готовность Путина к пе-
реговорам с сентября и неформальные сигналы» и далее FT - о дви-
жении в передаче активов РФ в пользу Украине - вещи напрямую вза-
имосвязанные. Сигналы о «готовности остановиться на текущих лини-
ях» при добровольно оставленном Херсоне и «недовоеванных» остат-
ках 4х  «конституционных областей» - готовность к разменам.

- Окно возможностей ястребиной части Запада во главе с Вб (+Киев) 
- унижение Кремля в предвыборный квартал: мост, расширенный пла-
цдарм на левом берегу, информоперации по модели «лидер стар и 
неэффективен». Для западных голубей во главе с ЕС (и всё больше - 
США) - унижения никто не отменял, но нужно и где-то «говорить». Ве-
роятно, разговоры уже идут на уровне приближенной номенклатуры 
и спецслужб. То есть два процесса параллельно и условие переми-
рия для Запада - РФ должна терпеть унижения (при этом не важно, 
что нам говорят внутри страны про «борьбу со всем Западом и побе-
ду»). Стамбульская модель: начало переговоров и параллельная пор-
ка (мост, активы, теракты, иное). Стерпит Кремль - мир возможен. Нет 
- идём дальше.

- От исхода этих общений с Западом до марта зависит - будет ли 
новая мобилизация (ради ротации и продолжения) или произойдет 
«трансформация в КТО», о которой как раз и говорят с сентября 2022, 

https://t.me/pvo_vks/16702
https://t.me/sashakots/44123
https://t.me/astrahandm/10808
https://t.me/intuition2036/12377
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когда по информации NYT пошли первые сигналы о заморозке. 
- Сигналом к продвижению станут новости о неком диалоге по 

«стратстабильности»/«контролю над вооружениями». Начнется всё с 
него.

Катехон
Западные СМИ пытаются продвигать нарратив о готовности России 

к переговорам по Украине, подразумевая слабую позицию РФ в во-
енном плане. Это, очевидно, не соотвествует дейтвительности: цели 
СВО остаются неизменными, что недавно подтвердил Владимир Пу-
тин. Поддержка Украины с Запада иссякает, как и мобилизационные 
ресурсы внутри страны.

Русская Идея
Партия войны, вероятно, рассчитывает мыть сапоги в Ла-Манше, а 

потом объявить континентальную блокаду Англии с Америкой. В ином 
случае как она собирается обойтись без соглашений?

Игорь Караулов
Ну, я не знаю, как там «партия войны» вообще, она у нас многолика 

и многогранна. «Партия войны» в моём лице рассчитывает на оконча-
тельное разрешение конфликта. Окончательное, а не временное и не 
условное. И неважно, с какими территориальными приобретениями. 
Хотелось бы ни в каких левых канавах сапог не мыть, но если товари-
щи не понимают...

Сладков +
ОПОСРЕДОВАННЫЕ ПРИЗНАКИ ПРЕДСТОЯЩЕЙ АКТИВИЗАЦИИ РОС-

СИИ В СВО
Это очень хорошо, что мы явно развиваем систему Росгвардии. При-

няли нормативное решение о наборе росгвардейцев-добровольцев. 
Мы в прошлом году сделали одну ошибку: с  освобождением части 
Запорожья и Херсонщины мы не включили возможности нашего кон-
троля новых территорий. 

Можно было долго ехать из Геническа до границы ДНР, по нашим 
глубоким тылам, и не встретить ни одного блокпоста. Евгений Под-
дубный обрисовал эту проблему Владимиру Путину и ситуация очень 
быстро изменилась в лучшую сторону. 

Так вот теперь мы думаем о будущем контроле новых освобожден-
ных территорий, это города Запорожье и Херсон. Возможно, Никола-
ев, Харьков и Одесса. Можно было бы заранее подумать о перспек-
тивных сотрудниках новых российских администраций на территори-
ях, которые мы освободим. 

Рой ТВ - Максим Калашников
На чем держится стратегия власти РФ в войне? Только на том, что 

https://t.me/RUkatehon/8388
https://t.me/RusskajaIdea/5312
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либо в 2024м США будут вынуждены договариваться с Москвой о за-
морозке войны по достигнутой линии фронта. Либо же в конце 2024го 
в Америке грянет сильнейший внутриполитический кризис, чуть ли 
не вторая Гражданская война. Что совершенно уничтожит поддержку 
Украины с Запада и развяжет руки РФ. 

Самостоятельно одержать решительную и быструю победу бомонд 
РФ не может - и сам это понимает. Как коллективный разум постсовет-
ский истеблишмент умственно ограничен и лишен возможности вести 
сложные действия. Потому он с ельцинских времен всячески упроща-
ет то, чем управляет. 

Экономику он свел к сырью и отвертке, к манипуляции налогами 
и учетной ставкой, загнав все в застой и нарастающую отсталость. Во 
внутренней политике все закатал в асфальт и превратил в кукольный 
театр из ограниченного числа «актеров».

То же самое случилось и в военной сфере. Кампанию на Украине 
свалили в примитивное «перемалывание», в архаику уровня Первой 
мировой. Ибо так проще. Ибо провести операцию в стиле если не Аме-
рике в Ираке 1991го, то хотя бы немецких блицев 1938-1940гг - требу-
ются слишком сложные действия. А к ним властвующий бомонд при-
способлен примерно так же, как лошадиное копыто - к игре на скрип-
ке. Даже ПМВ воспроизводится частично: без перевода экономики и 
госуправления на мобрельсы (военный социализм ПМВ в Германии, 
Франции, Англии). Без мобилизации людских резервов.

Но это ставит Москву в крайне уязвимое положение. Ибо если Ва-
шингтон решает проблему финансирования Киева в 2024м и сможет 
использовать для того изьятые у ЦБ РФ 300 млрд резервов, то Москва 
глубже провалится в ловушку затяжной позиционки. С возможными 
ударами врага по своим тылам. 

Чтобы сломать тенденцию, РФ должна пойти на тотальную моби-
лизацию. А это верхам страшно. И не хотят, и не умеют. 

Останется надежда только на смуту в Штатах. Но и тут - свои камни 
да рифы. 

Рой ТВ - Максим Калашников
Обеспечит ли победу возможная смута в СоедШтатах? Возьмем экс-

тремальный сценарий. Выборы вызывают сперва массовые бунты, ко-
торые переходят в вооруженные столкновения. Что получится? 

Экономика США валится на десятки процентов, разражается крах 
фондового рынка. Это втягивает в воронку тяжелого спада крупней-
шие экономики мира - ЕС и КНР. Даже промышленно развитому Китаю 
придется напрячь все силы, чтобы удержать ситуацию внутри себя от 
смуты. Все это приведет к драматическому падению глобального спро-
са на сырье, в какой бы валюте их ни считай. А это скинет в яму страш-
ного спада и РФ, и другие сырьевые (ресурсные) страны. Москву ждет 
кризис доходов бюджета. На фоне крайне тяжелых военных затрат. 

К началу смуты в США и пароксизма глобального спада Москве нуж-
но иметь:

https://t.me/roy_tv_mk/6817
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- Большую отмобилизованную армию для быстрого развития успе-
ха на Украине. Чтобы быстро выйти в Одесскую область и к Придне-
стровью - как минимум. Это требует как минимум одного миллиона 
штыков на фронте - по сравнению с нынешними 600-стами тысяч. 

Такой армии нет сейчас, нет и уверенности в том, что она появится 
к исходу 2024го. Тем более, что для такой армии нужна и соответству-
ющая экономика. 

- Сильную индустриальную экономику, способную выдержать па-
дение сырьевых цен, использовать собственное сырье и содержать 
большую армию. И удерживать территории бывшей Украины. 

Такой экономики в РФ нет. Ведь индустриализацию нужно было ве-
сти, пользуясь высокими ценами на нефть, как минимум с 2000 года. 
Но все пролюбили и промотали, в болтовне и воровстве утопили. 

Потому, если в Америке грянет смута, она стальной балкой врежет 
и по РФ. Потому что сказки о том, будто бюджет страны лишь на 2проц 
зависит от вывоза сырья - именно сказки. 

Да, остатки Украины сколлапсиоуют при таком варианте. Но и РФ 
тоже окажется парализованной.

Пинта разума
Сравнивать российскую военную операцию на Украине с ирано-и-

ракской войной 1980-1981 годов можно лишь по военно-техническим 
параметрам. Однако же в сравнении разных военных конфликтов на 
первом месте всегда должно стоять их политическое значение. Поэто-
му война Ирака с Ираном и нынешний прокси-конфликт между Росси-
ей и коллективным Западом совсем непохожи. 

Ирано-иракская война была прежде всего (но не только) попыт-
кой США нейтрализовать Иран после победы исламской революции в 
1979 году. Умело сыграв на амбициях Саддама Хусейна, администра-
ция Картера убедила его в быстрой победе, а арабские страны Пер-
сидского Залива обещали Багдаду финансирование военной кампа-
нии. 

Таким образом, значение ирано-иракской войны - сугубо региональ-
ное. В случае победы Ирана, или победы Ирака, или ничьи (что в ито-
ге и произошло) в мире кардинально ничего не менялось. Про воен-
ный конфликт на Украине такого и близко нельзя сказать, поскольку 
он фактически является важнейшей составляющей смены однополяр-
ной модели международных отношений на многополярную. 

В случае победы России, или коллективного Запада, или ничьи из-
менится очень многое для всего мира. Поскольку боевые действия на 
украинской территории - это вовсе не местечковые разборки между 
Москвой и Киевом, а конфликт глобального характера между США и 
их союзниками, с одной стороны, и Россией, поддержанной Китаем и 
многими странами так называемого «глобального Юга», с другой. 

Если бы Россия в конфликте на Украине была бы со странами Запада 
один на один, она рисковала бы потерпеть поражение. Но в этой вой-
не у неё союзников даже больше, чем у США. Именно поэтому успеш-
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но обходятся санкции и сохраняются возможности для развития рос-
сийской экономики и роста военного потенциала. 

В случае победы России многополярный мир неизбежен (хотя есть 
ещё вопрос, какое место в нём займёт Москва). В случае победы За-
пада однополярность будет законсервирована на несколько десяти-
летий. В случае ничьи и «заморозки» конфликта новый начнётся че-
рез пять-семь лет. Какое же тут может быть сравнение с ирано-ирак-
ской войной? Разве что по числу задействованных войск и техники.

Национальный Z Курс
Едва ли не последним инструментом мирового влияния остаётся 

американский доллар. 
Вашингтон всё чаще использует его для политической борьбы.
В США, осознав, что антироссийские незаконные санкции неэффек-

тивны, в истерике угрожают отключать банки по всему миру от своей 
финансовой системы за их нарушение.

Совершенно очевидно, что такие угрозы доверия к Штатам и их ва-
люте не добавят.

Байден лишает США последнего преимущества.
Наша страна переходит на расчёты в национальных валютах с дру-

гими государствами. 
Если на начало 2022 года доля «недружественных» валют достига-

ла 96%, то сейчас она снизилась до 24%.
Вячеслав Володин

Политджойстик/Politjoystic
Этот контраст критически важен. Россия легко набирает контракт-

ников, а на Украине уже 10-я волна принудительной мобилизации и 
всё бегут, как могут. То есть, ни Зеленский,  ни его кураторы не могут 
набрать даже за деньги военных и приходится уже вводить электрон-
ные повестки. 

…
Вопрос: почему? Ответ: нет скреп, всё искусственное в этом укра-

инском проекте англосаксов.

Национальный Z Курс
Глава евродипломатии Жозеп Боррель: 
«Мы должны взглянуть на опасность, исходящую от великой держа-

вы, которая угрожает нашей демократии, которая угрожает самой Ев-
ропе. И если мы быстро не изменим курс, если мы не мобилизуем все 
наши возможности, это позволит Путину выиграть войну на Украине. 
Путин не может удовлетвориться частью Украины и позволить осталь-
ной части Украины принадлежать Евросоюзу, он не может быть удов-
летворен ограниченной территориальной победой. Он не откажется 
от войны, особенно перед выборами в Америке, которые могут пре-
поднести ему гораздо более благоприятный сценарий».

https://t.me/nationkurs/29537
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Kotsnews
Этот же Боррель год назад заявлял, что конфликт должен завершить-

ся поражением России на поле боя. А теперь он даже допускает воз-
можность нашей победы. Вполне допускаем, что многие рядовые ев-
ропейцы, порядком уставшие от Украины, ждут ее с большим нетер-
пением.

МАРДАН
Боррелю было видение, и он внезапно прозрел: «Путин решил во-

евать до окончательной победы».
А как всё позитивно для них начиналось. Ещё год назад старый ка-

талонский социалист не скупился на обещания, красочно расписывая 
картины неминуемой украинской перемоги:

«Эта война будет выиграна на поле боя. Дополнительные 500 мил-
лионов евро уже направляются в Украину. Поставки оружия будут про-
ходить с учетом потребностей Украинского государства... Украина по-
бедит и станет еще сильнее. И ЕС будет поддерживать вас на каждом 
шагу».

Старше Эдды
Боррель внезапно озаботился возможной победой России: «Если 

мы быстро не изменим курс, если мы не мобилизуем все наши воз-
можности, это позволит Путину выиграть войну на Украине», — ска-
зал он.

На самом деле Жозепу «нам нужна победа Украины на поле боя» 
Боррелю об этом стоило задуматься в самом начале весны 2022 года, 
но тогда НАТО резво рвануло ставить на зеро забыв проверить банков-
ский счет. В смысле, возможности собственной военной промышлен-
ности. Впрочем, лето и осень 2022 им подарили (не без оснований) 
определенные надежды, и с этими надеждами они вкатились в кам-
панию, итоги которой подводят сейчас. Итоги, прямо сказать, не бле-
щут.

«Важно то, что мы можем сделать, чтобы Россия не выиграла в вой-
не. Что мы готовы сделать? Действительно ли мы готовы сделать все, 
что потребуется? Вот вопрос, который мы должны задать себе», – до-
бавил Боррель.

Да что делать, шановный. Мобилизовать оборонку, урезав соци-
альные расходы, закупать производственное оборудование где мож-
но и нельзя (подсказка – в Китае, китайцев уговаривать будете сами), 
и ждать результата года через три. Или пять.

Старше Эдды
Вообще Боррель не то,что посмешил,нет. Он в очередной раз на-

помнил о том,что европейские элиты назначаются  американцами по 
принципу отрицательной селекции. Для США это безусловно хорошо, 
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Вашингтон отлично демилитаризовал и провёл деиндустриализацию  
ЕС в ходе СВО. Более того, сейчас похоже именно на Европу ляжет обя-
занность кормить остатки Украины и поддерживать ее вооружением,-
через закупки оного на американских базах хранения. 

Что не говори,а американцы конечно умеют обращаться с под-
властными покоренными народами,отношения слуга-господин, без 
каких-либо поблажек,краеугольный камень американского мессиан-
ства. Реально проводят селекцию «элит»,выводя в пробирке самых 
покорных,слабых и гнусных,типа Шольца или Борреля.

Олег Царёв
Арестович предлагает объединиться России и Украине и выставить 

коллективный иск Западу.
Хорошая идея! Но работает, если только почистить киевское руко-

водство.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Алексей Арестович (признанный в России лицом способствующим 

экстремистской и террористической деятельности) продолжает гнуть 
«мирную линию». На этот раз Арестович предложил России и Украи-
не подать совместный иск против западных стран, а также задался во-
просом: чего ради русские и украинцы десятками тысяч умирают за 
два районных центра? 

После таких заявлений возникает вопрос: чей собственно Аресто-
вич человек? Киева, Лондона, Москвы? Мне видится, что Арестовича 
готовят в качестве кризисного управляющего на «то, что останется но 
Украины». В любом случае, его внезапная «реинтеграционная» рито-
рика снижает мотивацию бойцов ВСУ, а это нам однозначно на руку.

А может быть Арестович уже понял из военных калькуляторов, что 
дело пахнет керосином, и выбрал сторону будущего победителя.

Анатолий Шарий
Так уже не «плешивое чмо», а Крым к осени тоже не очень? Росси-

яне не говно уже? 
Давай уже портрет Путина за спиной повесь, так все бабки и деды 

точно побегут голосовать, да.

Маргарита Симоньян
Чтобы понять, что Россия не собирается нападать на НАТО, достаточ-

но простой арифметической статистики из истории. Сколько раз стра-
ны и представители наций, ныне входящие в НАТО, нападали на Рос-
сию? Будет сложно сосчитать, с Александра Невского начиная. Сколь-
ко раз Россия нападала на страны, входящие нынче в НАТО? Защища-
лась и побеждала вас, Феликс, многажды. А вот первая не нападала.

Умный еврей при губернаторе

https://t.me/olegtsarov/9713
https://t.me/zhivoff/12194
https://t.me/ASupersharij/26061
https://t.me/margaritasimonyan/13523
https://t.me/governorsjew/9123


ОГЛАВЛЕНИЕ 1056ДВАДЦАТЬ ЧЕТВЕРТОЕ ДЕКАБРЯ

Политический аналитик Андрей Перла напомнил, что глава Белого 
дома Джо Байден настойчиво требует от Европы конфисковать день-
ги России в евробанках. Но будут ли последствия этого шага для Запа-
да чувствительными, сказать сложно, учитывая воспитанность нашей 
дипломатии.

«А значит, всё же это ещё не серьёзный намёк», — резюмировал 
он, добавив, что в любом случае для Старого Света воровство из рус-
ского кармана станет «закатом Европы».

AGDchan
Стоит нам по настоящему заявить, что Запад наш враг, как полови-

на Украины перейдет на нашу сторону. Но это надо сделать резко, убе-
дительно, наотмашь. Раз и по Западу плашмя. Запад - свинья. И все 
западное - свинство. Именно так нас воспринимают чеченцы  и кав-
казцы. Они верны нам потому, что считают, что мы считаем, что Запад 
- свинья. И мы отчасти так и считаем. Но отчасти. А надо не отчасти. 
Если до внешнего Запада нам пока не добраться, внутренние запад-
ники пока у нас в руках. Плашмя. Это решение.

Олег Царёв
Съезд «Справедливой России - За Правду» поддержал выдвижение 

Владимира Путина в качестве кандидата на выборах президента. 
Жириновский умер. 
Одна оппозиция поддерживает президента в качестве своего кан-

дидата, другая оппозиция в лице Зюганова о здоровье главного кон-
курента заботится 😎

Поддерживаем нашего Президента и желаем ему победы, но в стра-
не оппозиция должна быть. У неё важная функция. Помните, как в Ве-
ликобритании говорят об оппозиции — «оппозиция его Величества».

Умный еврей при губернаторе
О, и Даванкова, создателя стандарта шаурмы, борца за право на 

аборт, «лицо политической нормализации» таки выдвинули в прези-
денты. Отличный выбор. 

Теперь все будут понимать, что это за партия и что с ней будет в 
дальнейшем. А нас ждёт почти три месяца самой искрометной и са-
мой тупой бизнес-клоунады со стороны этого кандидата и этого изби-
рательного штаба. Это будет настоящий беспримесный позор.

Интересно, самому-то «новому человеку» объяснили, что место его 
по итогам выборов гарантированно, без вариантов последнее?

Умный еврей при губернаторе
ШАУРМЕН ПЕРЕХОДИТ В АТАКУ. ПАРТИЯ ПОЗОРНОГО МИРА РВЁТСЯ 

К ВЛАСТИ
Выдвижение на съезде партии «Новые люди» Владислава Даван-

кова означает позорный конец очередного проекта партии предпри-
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нимателей. Но важно не это. Это попытка заявить о себе на выборах 
тех, кто хочет поражения России. Не больше и не меньше.

Идея создания партии, которая должна защищать интересы пред-
принимателей в России, – «вечнозелёная». И вечно обречённая на не-
удачное воплощение: кто бы за эту работу ни брался, получается в луч-
шем случае нечто невнятное, а в худшем – просто позорное.

Скурлатов live
Дерьмо дня.
На фоне пожилых кандидатов в президенты юный, но пронырли-

вый либераст-лгун  Давалкин (такая вроде фамилия, если не ошиба-
юсь)  от кириенковских «нелюдей» (так прозвали в народе «НЛ») бу-
дет являться точкой сборки для всех либерастов - от Навального, от-
бывающего срок за экстремизм иноагента, и Ходорковского, уже от-
сидевшего русофоба, который скрылся за границей с воплями и «хар-
каниями» в адрес России, до либеральных башен Кремля, маскирую-
щихся под сторонников Победы в СВО. 

Уверен, что резвящиеся и набивающие себе цену штабы прочих ли-
беральных и «патриотических» имитаторов-кандидатов, претендую-
щих на роли ЛОМов и «корыто» при либеральных «башнях Кремля», 
также присоединятся к «нелюдям» за небольшой прайс.

Неплохая консолидация. «Партия мира и измены» призывает к Пе-
ременам -  капитуляции России в СВО, потере суверенности в пользу 
глобалистских строителей нового дивного мира с ЛГБТ-ценностями, 
ориентируясь на неопытную молодежь и домохозяек, которым все 
равно , какая власть и для которых «всего важнее погода в доме» и 
«лишь бы не было войны», а был «самец» не важно какого этноса (но 
богатый).

Тьфу.
А что предлагает реальное гражданское, патриотическое общество? 

Пока НИЧЕГО.
РОД «Третья Сила» в силу ряда причин не выдвигает собственных 

кандидатов на президентские выборы и размышляет о своей страте-
гии в выборный период. О решении сообщим позже и в пабликах, и 
по закрытой региональной информационной сети.

Образ будущего
1984 – это же Оруэлл? Не только. Это еще и год рождения самого 

молодого кандидата в президенты Владислава Даванкова. Вообще с 
числами у него норм, следят за нумерологией? За его выдвижение 
проголосовало 69 делегатов съезда (гусары молчать!). Совпадение? 
Не думаем. Это не только «поза валета», но еще и очень гармоничная 
цифра. Похоже, кампанию с астрологами и сексологами согласовали.

Логика Маркова
Выборы. Партия Новые Люди выдвинула кандидатом в президенты 
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России Владислава Даванкова, это зам руководителя партии Алексея 
Нечаева. Задача Даванкова будет двойная, как у всех. 

1. Главная - помочь Путину в укреплении легитимности выборов.
2. Работать на будущие парламентские выборы.
3. Идеология - мы либералы, но не против СВО.
4.  Да они чуть ли не единственные в мире настоящие либералы ! 

Остальные либералы в мире поддержали фашистскую хунту на Укра-
ине. А наши либералы, самые либеральные в мире, поддержали лик-
видацию фашистской хунты! Единственные настоящие либералы!

Умный еврей при губернаторе
Еще и Богданова выдвинули в президенты. Чтобы уже точно было 

не скучно. Если это не дискредитация института президентских выбо-
ров, что тогда дискредитация?

Юрист на Югах
Начало анти-избирательной компании в России. 
23 декабря 2023 года состоялось 144 заседание Центральной Из-

бирательной Комиссии РФ, в ходе которой было принято Решение об 
отказе в Об отказе в регистрации группы избирателей, созданной для 
поддержки самовыдвижения кандидата на должность Президента 
Российской Федерации Дунцовой Екатерины Сергеевны, и ее уполно-
моченных представителей. 

Однако, приставка анти в данном случае относится не к Решению 
ЦИК, а к стратегии выбранной спонсорами Дунцовой и их конечным 
целям. 

Судя по действиям команды и самой кандидатки, складывается впе-
чатление, что целью является далеко не участие вы выборах в качестве 
кандидата. На это указывает ряд обстоятельств.

Ошибки в ходе процедуры  избрания инициативной группы гово-
рят либо о вопиющей некомпетентности всей команды, либо о целе-
направленной провокации. И дело не в «котиках», которые сейчас ак-
тивно раскачивают, как мем (об этом чуть позже). 

Главный вопрос, который поставил крест на выдвижении Дунцовой 
- это нарушение процедуры Собрания инициативной группы и факт 
отсутствия Протокола перед Собранием, что является обязательным 
условием проведения такого собрания. 

То есть даже орфографические ошибки и странные комментарии, 
оставленные в протоколе (которые недопустимы, так как это документ 
строгой отчетности) уже вторичны, на самом деле. Юрист Дунцовой - 
Петр Карманов является очень квалифицированным специалистом в 
области избирательного права. Такие грубые ошибки он не мог допу-
стить случайно (только если его не подключили в момент уже в мо-
мент проведения заседания ЦИК). Президентская кампания - не дет-
ский утренник, поэтому с трудом верится в случайность данных оши-
бок.

https://t.me/governorsjew/9127
https://t.me/yurist_yug/741
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На видео 144 заседания ЦИК РФ,  посвященного этому вопросу, мож-
но получить исчерпывающие ответы на вопрос, почему Дунцова полу-
чила отказ. Там все предельно ясно и четко описано. Достаточно взгля-
нуть первые 10 минут из данного видео. Кстати, отдельный вопрос за-
ключается в том, будут ли вообще оспаривать Решение ЦИК в суде.

Однако, целевая аудитория, на которую рассчитана данная канди-
датка, смотреть это видео не будет, потому как ей уже заранее была 
приготовлена целая шоу-программа с котиками, 2-х часовым видео, 
вышедшим буквально сразу же после оглашения Решения Избирко-
ма, накрученный ботами телеграмм-канал для создания «большого 
общественного резонанса», а также готова уже статья в Википедии, 
которая рассказывает об этом «резонансе» и готовит нас а следующе-
му этапу данного спектакля. 

Над всеми этими «котиками», которые уже стали мемами, интер-
вью и прочими видео на ютубчике работает серьезная команда ме-
дийных специалистов, цель которых поднять уровень узнаваемости 
несостоявшейся кандидатки. 

Нужно это для того, чтобы попытаться в очередной раз вызвать у мо-
лодежи беспокойство и брожение в период избирательной кампании, 
а затем попытаться спровоцировать протесты, используя ту же схему, 
что была у Тихановской или Соболь. Для этого, у той части молодежи, 
которая поддерживала одного сидельца, должны снова вспыхнуть не-
нависть и протестные настроения.

Кандидатка Дунцова могла бы набрать на выборах не более 1% го-
лосов. А вот несостоявшаяся кандидатка Дунцова, при помощи пиа-
ра и медийных технологий, поднимающая на протесты подростков и 
молодежь до 25 лет, имеет гораздо большую ценность в глазах своих 
спонсоров. 

Враги России прекрасно понимают, что у Владимира Владимирови-
ча чрезвычайно-высокая поддержка населения и политических кон-
курентов у него нет. Единственным шансом ослабить страну в дан-
ной ситуации является попытка организовать протесты и беспорядки, 
которые по форме будут напоминать события в Белоруссии 2020-ого 
года.

Роман Сапоньков
Обсуждают недопуск на президентские выборы какой-то кандидат-

ки Дунцовой. Это второе ранее незнакомое мне женское имя, которое 
я против воли открыл для себя за прошедшую неделю. Первой была 
Ивлеева. 

Уважаемый Юрист на югах пишет, что у неё в заявке в ЦИК были 
даже грамматические ошибки.  Я же отмечу, что данный организм сво-
им доверенным информационным каналом сделал Тг канал активно 
топящий за быв. Украину, включая сбор донатов на ВСУ. 

Спасибо ЦИК за работу 😎

Colonelcassad

https://t.me/RSaponkov/6718
https://t.me/boris_rozhin/107283
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Там не снимать, а сажать надо.

Национальный Z Курс
Агентство политических и экономических коммуникаций распро-

странило прогноз итогов выборов президента в 2024 году: Путин (само-
выдвижение) — до 82%. Харитонов (КПРФ) — до 7%, Слуцкий (ЛДПР) — 
до 6%, Даванков («Новые люди») — до 5%.

Путин - 82%, мало, надо не менее 90%. Или источник власти не хо-
чет быстрой победы России?

Национальный Z Курс
История выборов Путина на пост президента РФ по годам:
2000 - 53.4
2004 - 71.9
2012 - 63.6
2018 - 76.69
Пока в 2018 был максимум, который надо превзойти.

Говорит ТопаZ🇷
Сейчас вообще начнётся очень потешный период, когда псевдооп-

позиция будет пытаться рассказывать русским почему они должны от-
вернуться от своего Отечества и начать подмахивать врагу. 

Почему потешный? Потому что все эти деятели русскими никогда не 
были и пытаются выстраивать свой информационный нарратив, рав-
няя нас по себе. Т.е они в начале СВО на серьезных щщах фантазиро-
вали о том, что русские во время войны будут свергать власть из-за 
того, что в Стиме стало сложнее купить игры и машины станут дороги-
ми. 

Запомните, клоуны с говном вместо душ, русский Родину матерью 
зовёт далеко не просто так. Мы народ, готовый жить и отдать жизни 
за наше Отечество, поэтому ваши знамёна неминуемо окажутся под 
сапогами наших солдат. Так было всегда и так будет всегда.

Говорит ТопаZ🇷
Я напишу очевидную вещь, но очевидной она будет скорее для лю-

дей, которые находятся в России, живут для неё, сражаются за неё, 
трудятся ради её блага. 

Но я знаю, что меня читают и люди, которым не повезло быть наши-
ми врагами и люди, которые были не готовы принять одну из сторон.

В нашей стране есть настоящая оппозиция, я являюсь частью этой 
оппозиции. Самая главная претензия настоящей русской оппозиции 
к власти заключается в том, что власть недостаточно жестко и катего-
рично относится к врагам нашего Отечества, использует слово и гра-
моту там, где уместны лишь пламя и сталь.

Мы считаем предательством любые уступки каждому, кто пожелал 

https://t.me/nationkurs/29549
https://t.me/nationkurs/29550
https://t.me/Topaz_Penetrator/8137
https://t.me/Topaz_Penetrator/8138
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смерти или неволи для нашего народа. Мы - оппозиция, и другая оп-
позиция нашей стране не нужна.

Потому что мы находимся в историческом моменте, когда тебе нет 
места в нашей стране, если ты являешься её врагом, желаешь ей по-
ражения или считаешь интересы других стран и народов выше, чем 
интересы нашей страны и нашего народа. 

Мы — это Россия. Мы не будем нравится «мировому сообществу», 
потому что мы боремся за наши интересы в готовности бить любого, 
кто на них посягает, в реалиях современного мира это является воз-
мутительной дерзостью для мерзких обожравшихся крови паразитов. 
Но нам плевать на чувства паразитов, это и является одной из основ-
ных причин того, что происходит сейчас в мире.

Логика Маркова
Давайте поздравим с днём рождения Марию Захарову. И пожела-

ем ей крепкого здоровья, счастья в личной жизни и гармонии.
 Её ненавидят до заикания те, кто воюет с Россией на информаци-

онных фронтах. Потому что Мария Захарова как Жанна д’Арк сража-
ется за Россию на информационном фронте. Да ещё и в условиях пол-
ного численного преобладания врага. 

Да, у врага намного больше ресурсов. Но у нас намного больше со-
вести. В уме и образовании у нас паритет. Но у нас есть и союзники - 
Правда, большинство человечества и Логика мировой истории. Поэ-
тому мы победим.

А Калинку - Малинку Марии Захаровой мы всегда будем помнить с 
доброй улыбкой. Враги России тоже помнят - с зубовным скрежетом 
и непроизвольным подергиванием вражеских конечностей.

Мария! Поздравляю и желаю счастья и победы!

AGDchan
BRIEF уже не просто либеральный канал, он прямо начал трансли-

ровать вражескую проганду, направленную против Путина и его выбо-
ров. Так всегда и бывает: начинаешь с либерализма, завершаешь ино-
странным агентом, потом шпионом, потом террористом. BRIEF дви-
жется по этой траектории. Ивлеева, Зильбельтруд, Дунцова — далее 
везде.

Царьград ТВ
Уроки войны в Палестине: эффективную блокаду могут устраивать 

не только американцы
Вот уже более 2 месяцев израильская армия штурмует палестин-

скую Газу. Причем, война явно затягивается, а между тем проблемы у 
официального Тель-Авива нарастают как снежный ком.

И дело даже не в потерях ЦАХАЛа. Главная на сегодня головная боль 
израильтян в том, что в войну, несмотря на то, что палестинцев пре-
дали почти «все единоверцы» от Турции, до арабских государств Пер-

https://t.me/logikamarkova/9564
https://t.me/Agdchan/13273
https://t.me/tsargradtv/66138
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сидского залива, вступили непокоренные хуситы Йемена. 
Причем их тактика - атаки грузовых судов принадлежащих израиль-

ским судовладельцам, или вообще имеющие хоть какое-то отноше-
ние к Израилю, дронами-камикадзе приносит огромный урон изра-
ильской торговле.

Например, единственный израильский порт на Красном море - Eilat 
почти полностью перестал работать. Оборот порта снизилась на 80%. 
По словам владельца, действия хуситов приводят к катастрофическим 
последствиям для экономики порта. Сегодня в порту на экспорт ско-
пилось уже 45 000 машин а вывозить никто не хочет разве что в объ-
езд Африки но это намного дороже (и дольше).

А хуситские атаки на израильские суда становятся все более и бо-
лее вызывающими, как, например, сегодняшний удар по израильско-
му сухогрузу в Индийском океане, везущем удобрения из Саудовской 
Аравии в Индию. 

Причем, ситуация настолько серьезная, что к Йемену уже прибы-
ла одна американская АУГ во главе с авианосцем «Дуайт Эйзенхау-
эр», который срочно был вызван туда из Персидского залива. Правда, 
что он при этом будет делать лично мне непонятно. Вероятность по-
разить хуситов во время запуска дронов конечно есть, но даже если 
кто-то будет убит, в ответ полетят десятки БПЛА, но уже по американ-
ской АУГ. И если авианосец будет при этом хотя бы легко поврежден, 
конфуз будет для ВМС США страшный.

Юрий Баранчик
😎😎Иран пригрозил блокадой Средиземного моря, если военные дей-

ствия в Газе не прекратятся
Заместитель главнокомандующего Корпуса стражей исламской ре-

волюции (КСИР, входит в состав Вооруженных сил Ирана) генерал Мо-
хаммад Реза Нагди заявил, что Средиземное море может быть забло-
кировано, если Соединенные Штаты продолжат совершать «престу-
пления» в секторе Газа.

«В случае продолжения преступлений, совершаемых Соединенны-
ми Штатами и их союзниками [в секторе Газа], они увидят зарождение 
новые силы сопротивления и закрытия водных путей, которые все еще 
им доступны, — приводит слова генерала агентство Tasnim. — Вчера 
Персидский залив и Ормузский пролив были для них кошмаром, се-
годня — Красное море и Баб-эль-Мандебский пролив, скоро они до-
ждутся закрытия Средиземного моря, Гибралтара и других водных пу-
тей».

Kotsnews
Хуситы грозят взорвать рынок ПВО
Как сообщает Центральное командование США (Centcom), Соеди-

ненные Штаты сбили четыре беспилотника в южной части Красного 
моря из контролируемых хуситами районов Йемена, сообщает The 
Guardian.

https://t.me/barantchik/14104
https://t.me/sashakots/44127
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По данным Пентагона, за последнее время хуситы нанесли более 
100 ударов беспилотниками и ракетами по десяти торговым судам с 
участием более чем 35 различных стран.

В регионе может резко возрасти спрос на западные системы ПВО. 
Где-то в Киеве напрягся один бывший кавээнщик.

Политджойстик/Politjoystic
Почему говорят, что Ближний Восток - это сто котелков на одной жа-

ровне? Только подожги и не знаешь, где вскипит. Вроде началась во-
йна Израиля против ХАМАС, а вот уже Йемен с хуситами захватывает 
сухогрузы и палит ракетами, военные базы США обстреливают в Ира-
ке, Сирию опять бомбят все кому не лень, находя там совсем не си-
рийских военных (а будто не знали). И вот Иран пообещал заблокиро-
вать … Средиземное море. Вообще-то у него к нему нет выхода. Но, 
пообещал. 

…
Что это означает? А написана книга «Великая шахматная игра Азии». 

И написана она не американцами и бритами. 
…
Она написана нами, персами, арабами, тюрками и китайцами. 
…
Так и выглядит многополярный мир.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Укронацист Казанский всё причитает, «так выглядит, так выглядит». 

Да, так выглядят города и поселки в котоых  власть захватили нацисты 
и фашисты, а ты думал они могут выглядеть иначе? Тебе Германию в 
1945 году показать долбоёб?

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Поэтому любой народ, прежде чем допускать к власти в своей стра-

не нацистов и фашистов должен понимать что в таком случае ждет его 
города и посёлки.

GREY ZONE
Карта в равном масштабе, где демострируются в сравнении разру-

шения зданий в секторе Газа и в сирийском Алеппо.
По совокупности выходит так, что за 7 недель Израиль разрушил 

почти вдвое больше зданий в Газе, чем было разрушено в сирийском 
конфликте за три года боёв в Алеппо. 

Причём западными странами именно бомбардировки Алеппо ста-
вились в укор авиации России и Сирии, обвиняя их в нерационально-
сти применения военной силы.

ZERGULIO🇷🇷

https://t.me/politjoystic/35684
http://Укронацист Казанский всё причитает, "так выглядит, так выглядит". Да, так выглядят города и поселки в котоых  власть захватили нацисты и фашисты, а ты думал они могут выглядеть иначе? Тебе Германию в 1945 году показать долбоёб?
https://t.me/notes_veterans/14442
https://t.me/grey_zone/21727
https://t.me/SergeyKolyasnikov/54978
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😎😎 Сторонники США и ЕС, не согласные с результатами выборов в 
Сербии, штурмуют администрацию Белграда. Вучич анонсировал сроч-
ное обращение к нации. 

Ранее коалиция правящей в Сербии партии президента Вучича по-
сле подсчета свыше 90% голосов получила на парламентских выборах 
47,21%, а оппозиционный блок – 22,9%.  Есс-но, такие выборы США 
принять не могут, а значит они неправильные. Отсюда Майдан. Далее 
сакральная жертва и требование стран НАТО о нежности к протестую-
щим. 

Сербам желаю твердости. На кону существование страны.

Катехон
Оппозиция не скрывает, что ориентируется на Запад. У протестую-

щих англоязычные лозунги: требуют иностранной интервенции. Реа-
нимирован и знаменитый «сжатый кулак», символ «ОТПОРА», орга-
низации, которая еще в 1999 году организовала первую «цветную ре-
волюцию» в тогда ещё Югославии. Затем технологию отработали по 
всему миру, а Югославия окончательно исчезла с карты Европы. Серб-
ские власти в дальнейшем закрывали глаза на оккупацию гуманитар-
ной сферы западными фондами и получили закономерный результат: 
в нужный момент все иностранные агенты оказались мобилизованы, 
а власть пока может противопоставить им не столь же сплочённую 
уличную идейную силу, а как и в 1999-м полицейских. В прошлый раз 
это окончилось для сербов очень плохо.

Царьград ТВ
Вот как ведут себя «мирные демонстранты»  из прозападной «Сер-

бии против насилия». 
Не хватает только «безоружных студентов» и раздачи печенек у 

скупштины из пакетика доброй тёти Нуланд...

Русский инженер
Непростой момент для Сербии, нашего главного союзника на Бал-

канах. Запад собрал все силы, и механизмами цветной революции, 
пытается свергнуть власть в Белграде. Западу это необходимо, чтоб 
сплотить свои ряды, которые и без того трещат по швам. Но Сербия в 
многолетней блокаде, и прийти на выручку к ней, как в Белоруссии в 
20м, проблематично. Остаётся надеяться что власть сможет удержать 
ситуацию под контролем, тем более что большинство населения ее 
вполне искренне поддерживает. Но прозападное меньшинство спло-
чено и агрессивно, и имеет тыл в виде всего запада, поэтому ситуация 
трудная. 

По сути Сербия сейчас проходит испытание, выбор между дотерпеть 
до момента, когда можно восстановить большую Сербию, либо стать 
страной тараном в интересах США, и потерять шанс на возрождение.

https://t.me/Agdchan/13298
https://t.me/tsargradtv/66193
https://t.me/rusengineer/2345
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AGDchan
В родной нашей Сербии враг пытается провести цветную револю-

цию. Надо брать пример с Лукашенко: уничтожать предателей Роди-
ны, пока не поздно.

Царьград ТВ
Президент Сербии выступил с экстренным обращением к нации
«Не волнуйтесь, никакой революции нет, ничего у них не получит-

ся, мы стараемся все решить мирным путем»,  - заявил Александр Ву-
чич.

Он поблагодарил иностранные спецслужбы, которые предупрежда-
ли сербское руководство и предоставили ему информацию о том, что 
в Сербии готовится попытка «цветной революции».

Тем временем протестующие на площади начинают потихоньку ло-
мать двери админзданий.

Создаётся впечатление, что президент Сербии специально прово-
цирует беспорядки в стране – история нам подскажет примеры того, 
как именно с Сербии началась Первая мировая война. И произошло 
это не без помощи западных спецслужб. 

И если Вучич благодарит за «заботу» эти же западные спецслужбы, 
то не работает ли он на тех, кто заинтересован в разжигании Третьей 
мировой войны?

AGDchan
Вучича хотят свалить те же, кто отправили в Гаагу Милошевича, Ка-

раджича и всех героев не склонившейся Сербии. Я полагаю, что пре-
дателей, которые хотят отдать Косово врагу, надо истреблять беспо-
щадно. Пусть Вучич не сахар, ео великая Сербия превыше всего. Надо 
наводить сербский порядок. Где ваши бомбы, четники? Где дух Дражи 
Михайловича?

Старше Эдды
Сербов пытаются окончательно вывести из игры новым майданом, 

и вот сейчас можно будет посмотреть, насколько Вучич действитель-
но любит родину, а насколько пытается отползти, лишь бы не ссорить-
ся с гегемоном. 

Суть, понятно, не в Сербии как таковой – ее наличие или отсутствие 
в антироссийских санкциях и фронте «помощи Украине», ничего не 
решает, масштаб не тот. Суть в прецеденте: Запад не может себе по-
зволить наличие посреди Европы стран, не присоединяющихся к нему 
в таком важном вопросе, как война с Россией. Поэтому от устойчиво-
сти Вучича и его правительства в целом зависит очень многое. Судя 
по словам Вучича о предупреждениях, переданных некими иностран-
ными спецслужбами о готовящемся майдане, наши в данном случае 
в стороне не стоят, и как и в Турции в 2016 году решили как минимум 
информационно помочь главе государства, с которым уже привыкли 

https://t.me/Agdchan/13299
https://t.me/tsargradtv/66190
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https://t.me/vysokygovorit/13951


ОГЛАВЛЕНИЕ 1066ДВАДЦАТЬ ЧЕТВЕРТОЕ ДЕКАБРЯ

работать.
А для сербов как таковых это возможность сохранить себя и свою 

историческую память, которую им так настойчиво предлагают стереть 
ради «светлого общеевропейского будущего». Учитывая, в какую по-
мойку это будущее превращается прямо на глазах, делать что-то нуж-
но срочно – еще через пару лет за предложение «давайте вступим в 
ЕС» в Сербии могут начать бить на улицах, да и не только там.

Логика Маркова
Руководство попыткой государственного переворота в Сербии го-

ворят осуществляют власти Германии. Хотят завалить третью мировую 
войну?

Напомню, что Первая мировая война началась с агрессии Австро-Вен-
грии и Германии против Сербии, а во второй мировой войне агрессия 
против Югославии была одной из первых агрессии нацистской Герма-
нии. А сейчас правительство Германии активно поддерживает неона-
цистский антирусский режим на Украине. 

Вот Сербию Германия хочет сделать своей полуколонией?

Царьград ТВ
Господа кукловоды ничего не скрывают и называют вещи желанны-

ми именами
Вот, скажем, господин Гюнтер Фелигер из Европейского комитета 

по развитию НАТО опубликовал в соцсети Х пост, в котором привет-
ствует «европейский майдан» в Сербии и призывает к….»освобожде-
нию Сербии от русской оккупации», которая продолжается с 2003 по 
нынешний 2023 год.

Вот сербы-то удивятся!

МИГ России
Полиция разогнала хулиганствующую толпу у здания парламента 

Сербии, начинаются задержания

РИА Новости
Вучич созвал срочное заседание совета нацбезопасности Сербии

Катехон
Ситуация продолжает оставаться напряжённой. Несмотря на то, что 

попытка штурма администрации Белграда отбита, прозападные «ре-
волюционеры» не собираются останавливаться. В ночь с воскресенья 
на понедельник они продемонстрировали, что способны на силовые 
действия и обладают необходимым для этого потенциалом.

Судя по уверенным действиям «противников насилия», боевики у 
них есть. В отличие от Украины, это прежде всего выросшие на евро-
пейских и американских грантах «антифа» и связанные с ними «эко-
логи». Возможно, что не обошлось и без гастролёров из-за рубежа. 

https://t.me/logikamarkova/9571
https://t.me/tsargradtv/66197
https://t.me/mig41/30799
https://t.me/rian_ru/225822
https://t.me/RUkatehon/8400
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Американские и европейские спецслужбы продолжат и дальше да-
вить на Вучича. Даже если свалить его сразу не удастся, у них появил-
ся серьёзный и работающий инструмент шантажа.

AGDchan
Мы с Дашей привозили в Сербию и Черногорию благодатный огонь. 

Я очень хочу, чтобы силы зла не потушили бы его в эти переломные 
часы. Косово е Србиjа. Мы, русские, всем сердцем с сербским наро-
дом. Осталось немного, совсем немного. Россия окрепнет и сможет 
придти вам на помощь. Продержитесь, сколько сможете.

Платон Беседин
«А давайте не замечать этих извращенцев», - говорили нам. Но мы 

заметили. Правильно сделали.
И вот уже Ивлеева заблеяла извинения по своей вечеринке. Мол, 

не виноватая я, а все деньги вырученные отправлю на благотвори-
тельность. 

Однако нам не нужны извинения чертей и дегенаратов. Нам нуж-
но, чтобы их никогда больше не было в медийном пространстве. 

Это враги России. И любой, кто поддержит их – тоже враг России. 
И дело не только в СВО, нет. Хотя устраивать подобное, когда бьют-

ся наши герои – это просто омерзительно. Но дело ещё и в том, что 
этих дегенератов так долго продвигали, чтобы продвинуть культ деге-
нератов среди молодых. 

Все эти ивлеевы – никто и звать их никак без соответствующей под-
держки. Но их навязывали как ролевые модели. Хватит. Дайте нам 
нормальных людей. Время дегенератов должно закончиться.

А Ивлеева пусть засунет свои извинения туда, куда она засунула 23 
миллиона. И заодно прихватит с собой старых извращенцев, крутящих 
задом на очередной «песне года» или «неприлично голубом огонь-
ке».

Логика Маркова
Голая вечеринка. Попытка объяснения. Странная гипер реакция ка-

жется. Но мне объяснили. Оказывается, огромное число людей убежде-
ны, что это была не вечеринка, а специально организованная провока-
ция - манифестация. Что именно поэтому организаторы её специаль-
но сделали публичной и распиарили. Что организовали эту вечеринку 
иностранные агенты, и видимо  из-за границы, и чуть ли не ЦРУ. 

И цель - моральное разложение России. Цель - показать, что в эпоху 
СВО общество совсем не едино вокруг СВО и что элите на самом деле 
плевать на это СВО. Поэтому специально сделано максимально про-
вокативно, типа «бал сатаны» и сами организаторы пригласили много 
журналистов. 

И как особая пощечина  - ведь россТВ именно этих людей с вече-
ринки «бала сатаны» будет на всех каналах через несколько дней по-

https://t.me/Agdchan/13316
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казывать на Голубых Огоньках. 
Чтобы показать всем - враги СВО сидят в элите, они неприкасаемы, 

они открыто против церкви и за сатану. Поэтому смиритесь с будущей 
капитуляцией России. 

Так вот мне объяснили причины этого грандиозного шума вокруг 
вечеринки в клубе. Она про готовящуюсю пятой колонной капитуля-
цию.

Логика Маркова
То есть мне объяснили, что голая вечеринка организована иностран-

ными агентами и  имела политическую цель показать российскому об-
ществу, что те, кто презирает СВО, - они наверху и неприкасаемые и 
вот они на тв на всех Голубых Огоньках и поэтому смиритесь с буду-
щей капитуляцией России перед Западом. И это ещё и попытка по-
дорвать избирательную кампанию Путина, показав, что якобы вокруг 
него слишком много предателей.

Коробов-Латынцев | Автор жив
Вчера вечером говорил с Анатолием Владимировичем Черняевым. 

Его на днях уволили из Института философии. Причем не по конкурсу, 
т.е. не по правилам, даже без какого-либо разбирательства, а втихую, 
подленько, используя административный ресурс. Анатолий Владими-
рович сказал, что ожидал этого, но не думал, что руководство посту-
пит настолько нечестно. 

А.В. Черняев долгие годы работал в ИФ РАН, заведовал сектором по 
русской философии, организовывал конференции, посвященные рус-
ской философской традиции (которые традиционно руководством ИФ 
РАН бойкотировались), какое-то время даже руководил Институтом. 
Черняев - признанный специалист по русской мысли. И вот его таким 
образом увольняют. 

Ситуация с нашим ИФ РАН всем, пожалуй, известна. Главный фило-
софский институт нашего государства превратился в рассадник откро-
венно враждебных идей. А.В. Черняев у руководства Института давно 
стоял поперек горла. Он единственный сотрудник Института, который 
был в Донбассе (в 2022 году на конференции «Философия на линии 
фронта: гибридные войны и их трансформация в XXI веке») и едва ли 
не единственный из сотрудников, кто открыто  и деятельно выступил 
в поддержку СВО.

Русский Стиль
Странные дела происходят в ИФ РАН. Я там защищал диссертацию, 

и в курсе того, что институт набит патентованными русофобами типа 
Апресяна. Особенно ситуация усугубилась после того, как Институт 
приютил у себя публику бежавшую с тонущего ЮКОСовского РГГУ. Про 
птенцов гнезда Подороги я и говорить не стану. Они идейные враги 
России.

Помню как на нашем секторе эстетики все страшно восхищались 
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плясками Pussy Riot. Помню как меня на предзащите завсектором Пе-
тровская на полном серьезе спросила: «Антон, вы же умный человек, 
как вы можете верить в Бога?».

Короче ИФ РАН выступает в привычном для себя стиле. Вопрос толь-
ко в том, зачем нам такой Институт Философии в текущий историче-
ский момент?

Zаписки традиционалиста
Единичные русские патриоты среди сотрудников ИФ РАН были и 

есть. Одним из них, к примеру, оказался 94-летний ветеран ВОВ Давид 
Израилевич Дубровский, у которого есть и личные мотивы поддержи-
вать нашу армию: он родился в Орехове Запорожской области, вре-
менно оккупированном укронацистами, и, несомненно, хочет осво-
бождения родного города. Другой такой знаковой фигурой был Чер-
няев, ныне незаконно уволенный. Когда в 2021 году Черняев был на-
значен директором ИФ, а вся русофобская сволочь (те самые, кто тра-
вил Гулыгу в начале 90-х) устроила саботаж и добилась отмены этого 
решения, это был очень плохой момент и неверное решение, когда 
государство капитулировало перед откровенно антигосударственной 
западнической бандой. Государство не имеет права демонстрировать 
слабость перед иностранными агентами, никогда. Скорее всего, тогда 
был упущен шанс на обновление ИФ РАН, и теперь его имеет смысл 
уже не реформировать или передавать в другие руки, а просто упразд-
нить. 

О том, какого рода иностранные шпионы, зоологические русофобы 
и бескультурные матершинники работали в ИФ РАН ранее и работают 
сейчас, выходило несколько расследований канала Царьград и даже 
репортаж на России-24. Мы все их репостили, добавляли свои крат-
кие заметки и повторяться не будем. Увольнение Черняева - это крас-
ная черта, после которой усилия патриотической общественности всех 
взглядов, знамен и идеологий по разгону русофобского гнезда запад-
ных агентов в ИФ РАН должны быть резко активизированы.

AGDchan
Гуманитарное сообщество современной Российской Федерации — 

это сплошной «коллективный Азов»* *Террористическая организация, 
запрещенная в РФ.

AGDchan
Увольнение Черняева из ИФ РАН = терракт.

Глеб Эрвье 🇷 Открытый русский космос
Когда мы придаем огласке несправедливости случившиеся с бой-

цами, они, как правило, получают резонанс и решаются. Получается 
отменять поганые антинародные концерты и вообще мы не раз дока-
зали, что медиа действительно являются четвертой ветвью власти.

https://t.me/zapiskitrad/2452
https://t.me/Agdchan/13276
https://t.me/Agdchan/13277
https://t.me/gleberve/2523
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Давайте теперь заступимся за преподавателя философии? Человек 
это заслужил.

AGDchan
ИФ РАН под новый год зарядил свою «голую вечеринку». Пати ли-

берального террора. И это после бешеного каминг-аута член-корра 
Синеокой... Хуцпа либеральных «философов».

ЧАДАЕВ
Надо всё-таки, как я и предлагал два года назад, свой альтернатив-

ный Институт Философии создавать.

Zаписки традиционалиста
Безусловно, нужны решительные меры, чтобы ни одна заукраин-

ская и прозападная особь в гуманитарной среде не получала ни ко-
пейки зарплаты из государственного бюджета России, которую они 
так ненавидят. 

Вместе с тем, поскольку философия - не наука, а философские ис-
следования не требуют абсолютно никаких специальных приборов, 
лабораторий или оборудования, само существование Института фи-
лософии РАН лишено смысла, даже если там взять и поменять 99% со-
трудников. Лучше его совсем упразднить, благо философские факуль-
теты и кафедры вузов вполне способны справиться с любыми задача-
ми. И, конечно, при этом всем нынешним и бывшим (!) сотрудникам 
ИФ, чьи философские работы и публичные выступления против Рос-
сии, против русской традиционной философии и традиционных цен-
ностей имели место, должен быть назначен пожизненный запрет за-
нимать любые бюджетные должности, разве только в случае очень 
активного и очень деятельного раскаяния.

AGDchan
Потеря Черняева это сдача Херсона. По своей воле. Если мы не по-

кончим с ИФ РАН сейчас, ИФ РАН покончит с нами завтра. Это целый 
план, сопряженный с захватом АН под кураторством Синеокой и ЦРУ.

Скурлатов live
Крокодиловы слёзы извергов от либерастии.                                                                    
По итогам 2023 года в России не хватает примерно 4,8 млн работ-

ников. Такой вывод содержится в исследовании научного сотрудни-
ка «Института экономики РАН» Николая Ахапкина, опубликованном в 
вестнике, - пишут «Известия». 

Следом глава ЦБ Эльвира Набиуллина подчеркнула, что дефицит ка-
дров — главная проблема российской экономики. «Это означает, что 
в экономике практически не осталось свободных рук, ситуация с ка-
драми действительно очень острая, особенно в тех отраслях, которые 
уже перешагнули докризисный уровень», — поясняла она.

https://t.me/Agdchan/13275
https://t.me/chadayevru/2224
https://t.me/zapiskitrad/2453
https://t.me/Agdchan/13289
https://t.me/skurlatovlive/12355
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Все эти лживые выводы направлены на оправдание завоза полчищ 
мигрантов в Россию, которых, по официальным данным от МВД 10 
миллионов, а по неофициальным - более 20 миллионов, для импор-
тозамещения русского и других коренных этносов России. 

На самом деле в нашей стране колоссальная безработица, дости-
гающая примерно 20% от всего трудоспособного населения! Несчаст-
ные, униженные и оскорбленные, люди идут на самые низкооплачи-
ваемые должности.
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ДВАДЦАТЬ ПЯТОЕ ДЕКАБРЯ

Сегодня:
• Обман, который уничтожит Россию: что происходит?
• Марьинку взяли официально: девять лет боев, и пригород До-

нецка освобожден!
• Теперь российская армия выйдет на широкий оперативный про-

стор и продолжит освобождать остальные пригороды Донецка,
• Россия четвертый месяц почти не наносит ракетных ударов, 

потому что собирается их нанести в решительный момент,
• Наш план, по которому все идет, состоит из двух пунктов: на-

чать и кончить,
• Украинская мобилизация,
• Сербия: Россия как экспортер безопасности,
• Ренессанс геополитики под руководством России, 
• Навальный нашелся за Полярным кругом,
• Скандал в Институте Философии: поменялось ли уже граждан-

ское общество с неправильного на правильное?
• Если пионерский хор вместо Прекрасного Далёко начинает пу-

кать и кукарекать, значит, Далёко не удалось,
• Мы, русские, и есть главная европейская цивилизация.

Царьград ТВ
«Нас убедили, что мы почти победили»: Обман, который уничтожит 

Россию
Запад и Киев ведут против русских целенаправленную информа-

ционную кампанию. Её главными нарративами стали слабость укра-
инской армии, недостаток боеприпасов и падение интереса Запада к 
украинскому конфликту. 

Даже газета The Washington Post убрала с главной страницы рубри-
ку о ситуации на Украине.

Нас пытаются убедить, что ВСУ не способны взять какие-либо тер-
ритории. Почему нам опасно в это верить, читайте в материале Царь-
града.

Западные СМИ и украинские чиновники, такие как, например, ру-
ководитель Главного управления разведки Украины Кирилл Буданов*, 
весьма активно разгоняют нарратив о том, что ВСУ понесли огромные 
потери и не способны эффективно воевать.

Нам говорят, что украинская армия практически недееспособна. 
Дескать, огромное количество солдат ВСУ сдаётся в плен русским во-
йскам. Да, многие сдаются, но называть этот процесс массовым, как 
это делают наши и западные журналисты, нельзя.

Противник активно хвалит русскую армию. Безусловно, мы доби-
лись значимого результата при отражении контрнаступления, но из 
значимых территориальных успехов в этом году можно отметить лишь 

https://t.me/tsargradtv/66205
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Бахмут и Марьинку. 
Мы слышим о тупике на поле боя, о необходимости заморозки кон-

фликта. И в то же время появляются сообщения о подготовке ВСУ но-
вого наступления. Но разве может армия, которую уже все списали со 
счетов, разрабатывать новые наступательные операции?

Что происходит?

Роман Алехин
Главный вопрос относительно Алексея Арестовича: а откуда он эфи-

ры ведет? Ведь не может же он из Европейской страны предлагать пре-
кратить войну, объединиться и выкатить иск Западу? И тут два вари-
анта. Первый: он ведет эфиры из США, а значит, игроки начали вскры-
вать карты и показывать истинные цели - США просто уничтожает объ-
единившуюся Европу войной на Украине. Второй: полковник Аресто-
вич вещает из России. 

Ну а идея объединения, конечно, является единственной верной. И 
главное - иск удовлетворят и выплатят, потому что объединенная Рос-
сия, может и коллекторов прислать. Когда тот же Арестович начнет 
вскрывать правду изнутри о причинах войны, жители Украины захотят 
очень серьезных компенсаций.

Семен Уралов
Какой день чуть не пропустили!

Рыбарь
Спустя более девяти лет боев (семь 

— позиционных и почти два года — 
активных столкновений) российские 
военнослужащие водрузили флаг 
России на последнем доме на север-
ной окраине Марьинки, ознамено-
вав освобождение пригорода Донец-
ка.

Ценой немалых усилий и значи-
тельных жертв один из крупнейших 
оплотов ВСУ пал под натиском рос-
сийской Армии. Марьинка нако-

нец-то была зачищена от украинского присутствия.

Сладков +
Ну что, Марьинка наша. Пехота, ты королева войны. 
Почему не сообщали окончательно об освобождении? Реально жда-

ли пока все точно закончится. Никак не могли взять последний дом. 
Уж и дачи все справа прошерстили, а дом — никак. Но победили. 
Как только ВСУ из Марьинки выдавили, украинская артиллерия на-

чала сильно стрелять. Старая песня — запустить и уничтожить артил-

https://t.me/Alekhin_Telega/9092
https://t.me/su2050/4108
https://t.me/rybar/55349
https://t.me/Sladkov_plus/9391
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лерийским огнём. Надо было удержаться. 
Наши не только удержались, но и пошли дальше, штурмуем Георги-

евку!

Логика Маркова
Марьинка освобождена и сегодня об этом Шойгу доложил Путину. 

Как я и говорил вчера.
 Значение Марьинки для безопасности миллиона жителей Донец-

ка огромное. Марьинка это как Химки у Москвы.

Военкор Котенок
Путин: освобождение Марьинки отодвигает противника от Донец-

ка. Взлом данного укрепрайона ВСУ позволяет Российской Армии вы-
йти на широкий оперативный простор и продолжить освобождение 
ДНР.

Образ будущего
Когда Киев отрицает потерю Марьинки, речь идет о попытках взять 

под огневой контроль последние оставленные рубежи. 
Марьинка была зачищена нами еще в середине декабря, с тех пор 

не сообщалось о полном взятии как раз из-за этих непрекращающих-
ся попытках. 

Все меньшими и меньшими силами.

МИГ России
Впечатляющие кадры из освобожденной Марьинки.
Все дома — советской постройки. 
Именно так выглядит страна, которой нет. 
Грандиозно, но невосстановимо.

Поддубный |Z|О|V| edition
Марьинка для Донецка с самого начала войны - это точка откуда фор-

мирования киевского режима регулярно обстреливали жилые квар-
талы. Из Марьинки прилетало и в центр и по окраинам, Петровский 
район находился под обстрелами постоянно. Марьинка, как Пески и 
Авдеевка примыкала к городу. Марьинка, Пески и Авдеевка постоян-
но попадали в сводки ополчения, а потом и народной милиции, как 
районы откуда противник бьет по мирным жителям. 

Как и все районы, что контролировал противник в непосредствен-
ной близости от Донецка, Марьинка была плацдармом, который ки-
евский режим мог использовать для организации крупномасштабного 
наступления на русский Донецк. Но Россия, президент, Армия России, 
народ России эти планы сломали. Каждая такая победа - это огром-
ный удар по противнику не смотря на то, что кажется, что это крохот-
ная точка на карте. Не всегда масштабы на карте передают истинные 

https://t.me/logikamarkova/9581
https://t.me/voenkorKotenok/52936
https://t.me/obrazbuduschego2/16084
https://t.me/mig41/30821
https://t.me/epoddubny/18623
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масштабы. Поздравляю Донецк и вместе с Донецком всю страну с этой 
победой на пути к большой Победе. И конечно нельзя забывать всех, 
кто погиб в боях за этот населенный пункт с 2014 года. И всех жителей 
Донбасса, которые погибли от рук военнослужащих ВСУ, что находи-
лись в Марьинке.

Verum Regnum|Наш Regnum
Комбата ВС России, участника освобождения Марьинки, старшего 

лейтенанта Александра Трошина повысят сразу до звания майора.
Трошин трижды горел в танке, спасал экипаж и технику. Решение о 

награждении принял Путин.

АДЕКВАТ Z
Освобождение Марьинки, одного из самых укрепленных пунктов на 

донецком направлении, за который хохлы держались невообразимо 
любой ценой, лишний раз подтверждает, как плоха для них обстанов-
ка в целом. Пытаются цепляться абсолютно за все. А трещит все равно 
практически везде. И трещит именно потому, что стремятся удержать 
все, а сил и средств на это все давно не хватает даже приблизитель-
но. А не хватает в том числе потому, что при всех усилиях к обратно-
му нахватывается на убой в тылу стабильно меньше, чем непрерывно 
утилизируется на фронте. Но если бы на все горячие участки не гнали 
пополнение без счета и остановки, фронт прогибался бы существенно 
быстрее. 

Вот примерно так этот порочный круг и выглядит. И иначе тоже нель-
зя, потому что иначе двойная зрада: и хозяева могут очень не оценить, 
и у стада в тылу, у которого с моралью в целом давно и сильно нехо-
рошо, зачешется под чубами еще больнее. А линия обороны, време-
ни и ресурсов повторить которую в глубине на том же уровне уже нет, 
все равно продолжает теряться.

И переход количества в качество в лице очень трудно разрешимых 
проблем для устойчивости целых направлений - вопрос только вре-
мени.

Сладков +
КТО ОСВОБОЖДАЛ МАРЬИНКУ? 
150-я мотострелковая дивизия! Легендарная, водружавшая Знамя 

Победы над Рейхстагом в мае 1945-го года. 
5-я мотострелковая бригада (рожденная и опаленная войной в ДНР). 
20-я мотострелковая дивизия, и это бывшая 62-я армия Чуйкова, 

победившая в Сталинграде, бравшая штурмом Берлин. 
Воевала в Марьинке и 42-я дивизия (затем блестяще отразившая 

основной удар украинского контрнаступа в Запорожье). Были воины 
отряда «Ахмат-Сила».

Надо отметить: всё это части и соединения Южного военного окру-
га Минобороны России.

https://t.me/regnum_na/51358
https://t.me/politadequate/8259
https://t.me/Sladkov_plus/9393
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ЖИВОВ Z
В районе Крынок-Алешек идет мощнейшая артиллерийская рабо-

та. РСЗО бьют без остановки, реже слышно ствольную артиллерию. По 
мощи залпа кажется, будто мы там целым фронтом наступаем.

АДЕКВАТ Z
Четвертый месяц (за исключением не получившего развития еди-

ничного эпизода в начале декабря) длится пауза с применением кры-
латых ракет дальней авиацией и флотом. Какое их количество ждет 
своего часа, уже страшновато и представить. Особенно учитывая, что 
пауза с самого начала никак не была связана с необходимостью что-
то специально накапливать - расход все лето был довольно умерен-
ным, а производство начало выходить на режимы военного времени 
еще как бы не в позапрошлом году. 

И чем дольше эта пауза продолжается, тем сильнее утверждаюсь в 
предположении, что ее завершение (возможные разовые удары без 
продолжения не в счет) будет знаком резкого изменения характера 
боевых действий в целом. Никаких других рациональных объяснений 
у меня в этом вопросе нет и близко.

Александр Ходаковский
Давать оценку результату спецоперации считаю пока преждевре-

менным - план по мере развития событий претерпел изменения, но 
его нынешняя редакция, хоть структурно и отличается от первоначаль-
ной, в сторону от поставленной задачи нас не уводит. Другое дело, что 
происходящее сейчас мало напоминает следование какому-нибудь 
плану. Скорее, мы имеем дело с запущенным процессом, который, 
получив старт, должен завершиться финишем. Собственно, это и есть 
наш план, состоящий всего лишь из двух пунктов: начать и кончить.

В то же время высокомудрые штабы нашего противника примени-
ли к нам и тактику тысячи порезов, и тактику ползучего наступления, 
обогатив военный словарь экзотическими определениями. Наша ли-
нейность в достижении преследуемой цели в очередной раз побеж-
дает западную хитрость - Бисмарк именно об этом и предупреждал.

Сладков +
500 000 ХОТЯТ ПРИЗВАТЬ? ТАК ЭТО ЖЕЛЕЗНО ПЛАНИРУЮТ ИДТИ В 

НАСТУПЛЕНИЕ… 
Нет, я с уважением отношусь к врагу, но ведь это самоубийство. 
То есть, в Киеве хотят набрать людей, подготовить и вооружить, и 

отправить пробиваться к Крыму?! 
Так это ж толкать народ в могилы в массовом порядке. 
Нам остается потихонечку поддавливать, то на Херсон, то на Харь-

ков, и ждать, когда противник опять отправиться к нам на сеанс кол-
лективной эвтаназии. Что ж они там с людьми делают…

https://t.me/zhivoff/12202
https://t.me/politadequate/8258
https://t.me/aleksandr_skif/3056
https://t.me/Sladkov_plus/9391
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Дмитрий Медведев
Полуразложившийся бандеровский режим запустил новую тему 

создания антироссийского консенсуса. Это Декларация ЕС по гаранти-
ям безопасности для Украины.

Очевидно, в самой этой декларации вообще нет никакой добавлен-
ной ценности. Декларация – всего лишь публичное заявление, а зна-
чит, филькина грамота. Но из неё вытекает возможность заключения 
соглашений с отдельными странами, в которых уже будут перечисле-
ны условия обеспечения безопасности. Это посерьёзнее. Двусторон-
них соглашений для производства вооружений, подготовки военнос-
лужащих, финансирования отдельных военных программ и теорети-
чески много чего другого важного для неонацистов в Киеве. Вплоть до 
того, что какая-нибудь безумная страна (типа выродившейся за столе-
тия Британии, ведомой белобрысыми фриками типа Джонсона) решит 
создать военную базу на Украине и, по сути, принять на себя защиту её 
пределов. Такая вот модель: в НАТО вас не возьмём, не хотим войны с 
Россией, но в индивидуальном порядке ни в чём себе не отказывайте. 
И тут вопрос уже в том, как они будут трактовать ст. 5 Вашингтонского 
договора. Иными словами, когда Россия нанесёт удар по такой базе 
(а это неизбежно случится, поскольку военнослужащие базы специ-
ально  прибыли воевать против нас), будут ли готовы страны Альянса 
к коллективному ответу нашей стране за уничтожение базы, создан-
ной одной из стран НАТО? Удар по любой военной базе – несомнен-
но, основание для применения ст. 6 этого договора («вооружённое на-
падение… на вооружённые силы, суда или летательные аппараты ка-
кой-либо из договаривающихся сторон»). А вот дальше интереснее – 
ответ не обязательно должен быть военным и коллективным, как ска-
зано в той же ст. 5 договора. Ответ заключается в «оказании помощи» 
в виде немедленного осуществления «такого индивидуального или 
совместного действия, которое [сторона или стороны] сочтёт необхо-
димым, включая применение вооружённой силы». То есть можно от-
вечать вместе, а можно оставить страну – владельца базы на Украине 
в одиночестве. Можно вооружённым путём, а можно иначе. 

Так что без иллюзий – люфт значительный. И ублюдочной банде-
ровской власти стоит об этом помнить.

Олег Царёв
Дайджест об Украине 24 декабря
Офис Зеленского жалуется, что шесть стран ЕС так и не присоедини-

лись к совместной декларации по гарантиям безопасности для Укра-
ины. Речь идет об Австрии, Хорватии, Польше, Венгрии, Словакии и 
Мальте. Отмечу, что власти Венгрии и Словакии при этом открыто вы-
ступают против поставок военной помощи Украине. Но украинские чи-
новники пытаются сохранить хорошую мину при плохой игре и выра-
жают уверенность, что рано или поздно все у них получится. Следует 
напомнить, что страны «большой семерки» приняли декларацию о 
гарантиях безопасности для Украины в июле на полях саммита НАТО в 

https://t.me/medvedev_telegram/425
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Вильнюсе. Как видим, до сих пор так и не удалось убедить еще шесть 
стран ЕС к ней присоединиться. А из поддержавших декларацию свои 
проекты соглашений передали Украине только четыре страны: Вели-
кобритания, Франция, Германия и Италия.

 Украинские СМИ радостно оповестили читателей и зрителей о пре-
кращении блокады украинско-польской границы польскими проте-
стующими. По информации от Пограничной стражи Республики Поль-
ша, сегодня в 09:30 завершилась акция протеста перед пунктом про-
пуска «Медика – Шегини». Пропуск грузовых автомобилей при въез-
де на Украину идет в обычном режиме. Однако при более присталь-
ном рассмотрении выясняется, что всё не так радужно. На трех других 
пограничных пунктах польские протестующие собираются только уси-
лить блокаду на рождество. Если раньше они пропускали только по 
три грузовика в час, теперь будет еще меньше: одна фура за три часа. 
Украинским и польским властям еще предстоит договариваться о ре-
шении этого болезненного вопроса. И результаты их договоренностей 
вряд ли понравятся украинским перевозчикам даже в случае снятия 
блокады.

 А тем временем во Львове один из популярных местных телегам-ка-
налов провел любопытный опрос среди своих подписчиков. По ре-
зультатам опроса только тридцать процентов львовян выразили го-
товность передавать своим соседям повестки в военкомат. Тот факт, 
что большинство опрошенных ответили отрицательно, вызвал возму-
щение у киевских активистов. А я считаю, что жителей Львова в дан-
ном случае можно понять. Во-первых, повестки должны вручать не 
соседи, а уполномоченные на это органы. Во-вторых, люди правы, что 
не хотят портить отношения с теми, с кем живут рядом. Мало ли какое 
отношение после завершения боевых действий будет к тем, кто очень 
активничал и помогал гнать соотечественников на фронт.

В мой родной Днепропетровск приехала команда из Львова для 
отлова уклоняющихся от призыва. Мол раз местные не хотят хватать 
земляков — привезем специалистов с Западной Украины. Устраивают 
блокпосты, ходят по дворам и квартирам. Народ затаился. 

Рассчитывают, что прятаться придется пару месяцев. Говорят, если 
попадешь непосредственно на линию фронта, вероятность выжить и 
не быть раненым около 15%. Народ действительно близок к тому, что-
бы отстреливаться от представителей военкоматов. Благо оружия у 
всех дома полно. 

Таким стало для Украины 24 декабря.

МИГ России
Чуда не случилось: законопроект о мобилизации, после некоторых 

споров и проволочек, все-таки направлен в Верховную Раду Украины.
Спасайся кто может. Потому что кто не сможет уехать или откосить, 

скорее всего, погибнет.

Readovka

https://t.me/mig41/30826
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Киевские улицы перекрыты мобилизационными блокпостами — 
через преграду нельзя проехать, пока не получишь повестку

Что ж, обещанное ноу-хау наконец встретили на улицах украинских 
городов — теперь киевские дороги перегорожены импровизирован-
ными блокпостами, на которых дежурят сотрудники военкомата с ав-
томатами наперевес. Работники ДПС больше не нужны, ведь военко-
мы стали круче. Без какого-либо юридического обоснования они мо-
гут перекрыть дорогу и принудить показать документы. Да и штраф у 
них внушительнее — если их что-то не удовлетворит, то могут момен-
тально сломать жизнь за нарушение ПДД, вознаградив водителя по-
весткой.

Оказывается, что советник мэра Ивано-Франковска Кишак почти не 
соврал, когда предрек развертывание блокпостов «в каждом городе и 
области». Однако, по его словам, они должны были открыться только 
с 28 декабря — не продержались до обещанной даты всего три дня. 
Кстати, «обкатали» систему мобилизационных блокпостов во времен-
но оккупированных частях Херсонской области, где киевскому режи-
му людей совсем не жалко.

Военкор Котенок
Удивительно в этой ситуации то, что киевская хунта каким-то обра-

зом (не иначе, как с помощью чуда), умудряется пока что удержать от 
полного развала и сдачи остальные территории.

Ну да, наши ребята от них далеко. Пока далеко. 
Зато там имеется ТЦК, и оно устраивает самые настоящие облавы - 

перекрывая дороги и всех пойманных сразу же отправляя на медко-
миссию (информация из Киева). От мобилизации, как грозят из воен-
комы, не спрячется никто. 

Почему, при всем этом, у Киева не трещит еще и тыл - непонятно.

Герман Садулаев
Украинцы в подавляющем большинстве своём всё ещё верят в по-

беду Украины и хотят, чтобы Украина победила. Так говорят соцопро-
сы.

Но украинцы хотят, чтобы за них воевали и побеждали какие-то дру-
гие украинцы. Так видят украинские военкоматы.

В России несмотря на голубые огоньки и шизофреничность идеоло-
гии каждый месяц 20-30 тыс мужчин уходят добровольцами на войну. 
А если власти вдруг всё же объявят новую частичную мобилизацию, 
то легко соберут ещё 200-300 тыс.

На Украине добровольцев уже почти нет, кончились. Путём тоталь-
ной мобилизации Украина забривает может 20-30 тыс тарасов в ме-
сяц (украинские источники пишут,  что за весь 2023 год мобилизова-
но всего 40 тыс, но я не верю, всё же за год гораздо больше), этого не 
хватает. Тарасы бегут, кусаются, ехать на войну не хотят.

Хочется спросить, а кто тогда эти 90% украинцев, которые по опро-

https://t.me/voenkorKotenok/52941
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сам поддерживают ВСУ и войну до победного конца? Те же это самые 
украинцы,  которые прячутся от мобилизации, или какие-то другие?

Ещё вопрос. Почему в тотально фашистски идеологизированном 
украинском государстве (?) на войну за незалежность идти не хотят 
даже по мобилизации, а в России с её государственной шизофренией, 
идут добровольцами. 

Есть мнение: за 💰. Дескать вот бедные россияне, особенно в про-
винции, доели последних ежей, а тут раз - 200 тр в месяц  - и в сред-
ний класс. Хорошо.

Почему тогда на Украине эта мотивация не работает? ВСУ платят не 
меньше,  а на некоторых позициях и больше, чем ВС РФ. А в сравне-
нии с медианным доходом украинцев переход в армию сулит увели-
чение доходов в разы больше, чем то же самое в России.

Однако не работает.
Загадка, однако. 
Может хитрый хохол начинает уже подозревать, что шансов погиб-

нуть у него гораздо больше чем шансов непогибнуть. И Украина ка-
кая-то ненастоящая родина. Чорт знает что слепили из говна и палок. 
Навесили ленточек,  как на пугало. Теперь иди, умирай за это.

Бовт знает
При этом следует понимать, что всякая заморозка конфликта прак-

тически бессмысленна без того, чтобы начать обговаривать — причем 
уже не только с Украиной, но и с ее основными западными союзника-
ми — условия долгосрочного мирного урегулирования, включая тер-
риториальное разграничение, создание новой европейской системы 
безопасности, членство Украины в НАТО или же ее нейтральный ста-
тус, а также непременно весь комплекс удушающих антироссийских 
санкций.

Особенно учитывая, что санкционеры все ближе подбираются к ре-
шению вопроса о конфискации российских активов. К тому же про-
сто заморозка конфликта без договорной фиксации каких-либо при-
обретений России может быть очень плохо воспринята той консерва-
тивно-патриотической частью российского общества, которая и сей-
час считает, что Россия как-то якобы недостаточно решительно ведет 
военные действия на Украине.

Все уже слишком далеко зашло в конфликте, который подается как, 
по сути, цивилизационная война России с коллективным Западом, что-
бы вот просто так прекратить вдруг стрелять и сделать вид, что ниче-
го как бы и не было. Из этого конфликта вообще нет простого выхода.

Николай Стариков
В августе уходящего года была обнародована информация о покуп-

ке тещей Зеленского виллы за $5 млн на побережье Красного моря. 
Расследованием этого вопроса занимался египетский журналист 

Мохаммед Аль-Алави. 

https://t.me/bovtznaet/3082
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И вот он погиб в Египте при загадочных обстоятельствах. 
Тело Мохаммеда Аль-Алави было найдено недалеко от дороги 

Эль-Хадаба с многочисленными ссадинами, переломами и синяками 
на теле и черепно-мозговой травмой.

Источник в полиции в Хургаде выдвинул версию, что журналист был 
забит насмерть. Начато расследование.

Логика Маркова
Убит египетский журналист, который опубликовал информацию о 

даче, которую Зеленский купил в Египте, на украденные деньги, за 5 
миллионов долларов и записал на тёщу. Мохаммед Аль-Алави зовут 
журналиста. Его тело было найдено со следами пыток. Наиболее ве-
роятно, что журналист был выкраден СБУ или ГРУ МО Украины и его 
пытали, чтобы узнать об источниках информации журналиста о покуп-
ке дачи  Зеленского. 

США и ЕС сделают всё возможное, чтобы расследование убийства 
журналиста властями Египта не вывело на Зеленского или на СБУ. А 
вот власти Египта? Какую займут позицию? Учитывая, что Зеленский 
активно поддерживает бомбардировки сектора Газа. 

В самом жестком варианте власти Египта прямо обвинят Зеленско-
го в убийстве египетского журналиста, который расследовал между-
народную коррупцию Зеленского и призовут все страны глобального 
Юга объявить бойкот Зеленскому и прекратит поддерживать прави-
тельство Зеленского на Украине.

Логика Маркова
Сербия. Попытка  свергнуть Вучича была им сорвана. Разогнала по-

лиция штурм здания правительства. В ответ на организацию Евросою-
зом мятежа Вучич дал звонкую пощёчину им, - служба безопасности 
Сербии публично поблагодарила спецслужбы России за информацию 
о готовящемся мятеже.

Любопытно, что госпереворот в Сербии организовывали на этот раз 
не США, а Германия. В контакте с США и ЕС, естественно.

Пинта разума
С «цветными» революциями в последнее время выходит как-то не 

очень.

АДЕКВАТ Z
Вчерашняя кульминация попытки переворота в Белграде, за вскры-

тие подготовки к которой сербские власти благодарят российскую раз-
ведку, весьма рифмуется с летом 2016, когда мы сыграли большую 
роль во вскрытии подготовки к куда более кровавому военному путчу 
в Турции, что внесло свой вклад в его подавление. Эрдогана, правда, 
и до и после этого момента приходилось воспитывать, когда и рем-
нем, но тот эпизод все равно сыграл огромную роль в том, что все эти 

https://t.me/logikamarkova/9577
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годы у власти там находятся самые дружественные нам силы из воз-
можных.

Любой майдан в любой обвязке - инструмент хаоса и, следователь-
но, инструмент врага. И в первую очередь как бы не именно поэто-
му довольно уже тривиальное представление о России как экспорте-
ре безопасности в полной мере распространяется на вопросы безо-
пасности внутренней. Добрые отношения с нами - страховой полис от 
того, что может у тебя наворотить противник. Доказано еще и Мин-
ском в августе 2020, и Казахстаном в январе 2022, когда наша роль в 
спасении каждой из республик от состояния «камня на камне не оста-
нется» была безоговорочно решающей.

От противного, кстати, доказано Ереваном весной 2018: тамошний 
майдан завел тамошнюю государственность в такую бездну в том чис-
ле как раз потому, что никаких рациональных мотивов ему  препят-
ствовать у нас не было. А не было потому, что когда самоубийствен-
ные настроения прочно овладевают устойчивым большинством, пре-
пятствовать этому есть смысл только в собственных жизненных инте-
ресах, которых у нас там нет и не было.

О том, кстати, чем кончается коллизия их самоубийственных настро-
ений и наших жизненных интересов, могут многое рассказать хохлы.

Русский инженер
Майдан в Сербии пошёл в наступление, но сербские власти рабо-

тают на опережение, обезглавливая выступления. Теперь самое глав-
ное продержаться под давлением со стороны запада, и не начать от-
пускать зачинщиков.

AGDchan
Российские релоканты активно участвуют в попытке атлантистского 

Майдана в Сербии. Это они осквернили мурал Даши, который сдела-
ли искренние сербские патриоты. Если человек предал Родину в труд-
ный час, сбежал и гадит, то это не русский человек, вообще нечеловек 
- свинья. И против Сербии, зачем-то давшей этим гнидам убежище, 
они также восстанут. Сейчас восстают. С такими мягко не надо. Надо 
твердо, чем-то твердым.

ZERGULIO
Майдан в Сербии продолжается. Сегодня в роли дрессированных 

проамериканских макак студенты, и даже с кастрюлями. Требуют, есс-
но, полной отмены результатов выборов. Далее ждем сакральной 
жертвы и единодушного выступления демократического мирового со-
общества. 

Лучший способ против Майдана - танки. Как показал опыт Китая, 
однократного раскатывания предателей и дебилов в тонкий блин до-
статочно для десятилетий спокойной жизни и развития государства. 

Это не «протестующие», большая ошибка так их называть. Это пре-
датели и агенты влияния, отрабатывающе американскую пайку. Дого-

https://t.me/rusengineer/2347
https://t.me/Agdchan/13355
https://t.me/SergeyKolyasnikov/54997
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вориться с ними невозможно в принципе - ибо голова в Вашингтоне, 
а с ж*пой на видео договариваться бессмысленно.

Олег Царёв
С удовлетворением наблюдал за правильными действиями серб-

ских властей. Сначала дали возможность протестующим явно и пока-
зательно нарушить закон, показали это все по телевизору, затем разо-
гнали «Майдан». На Украине действовали с точностью до наоборот. 
Поэтому и результат у сербов не такой, как на Украине. 

Сербы открыто поблагодарили российские спецслужбы за инфор-
мацию о готовящемся протесте и попытке госпереворота. Могли бы 
промолчать, но решили демонстративно и публично отвесить оплеу-
ху западу. 

Более того, сербы подчеркнули, что после получения информации 
от русских, они предъявили её западным спецслужбам, но те откре-
стились и заявили, что русские предоставили дезинформацию. Тем не 
менее жизнь показала, что наши русские спецслужбы были правы, не-
русские неправы, а сербы - молодцы. 

Неудача в Белоруссии. Неудача в Сербии. «Майданы» не получи-
лись. И в первом и во втором случае помогали русские. 

За сербским майданом стоял Берлин, а не Вашингтон. Но это не важ-
но. В любом случае Родина цветных революций это США. Всегда был 
против цветных революций, но одну я буду приветствовать. В США ско-
ро выборы. Зло должно вернуться туда, откуда оно пришло.

Readovka
В Белграде прозападная оппозиция готовится к штурму местного 

избиркома — у здания собрались сотни человек
Прозападные демонстранты из коалиции «Сербия против насилия» 

собрались под стенами избиркома страны. Вероятно, что этим вече-
ром они снова попытаются взять здание штурмом. Накануне митингу-
ющие пытались захватить парламент Белграда, однако всего, чего они 
добились, это разбитые окна и двери. Вожаки «Сербия против наси-
лия» требуют перевыборов, поскольку на только что прошедших по-
бедила коалиция Вучича.

Сам президент государства заявил, что беспорядки в Белграде под-
готовлены Западом. Александр Вучич добавил, что будет преследо-
вать всех, кто пытался захватить власть, в том числе политиков. Сегод-
ня днем протестующие блокировали здание МИД Сербии, в котором 
незадолго до этого посол России общался с первым вице-премьером 
страны. Кроме того, наш представитель отметил, что протест сформи-
рован по принципу «майданных революций».

BRIEF
Путин — Вучичу: Сердечно поздравляю вас с наступающим Новым 

годом и Рождеством. Несмотря на сложную ситуацию в мире, отноше-

https://t.me/olegtsarov/9732
https://t.me/readovkanews/71374
https://t.me/rusbrief/185860
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ния России и Сербии, основанные на многовековых традициях друж-
бы и духовной близости, развиваются в конструктивном духе. Рассчи-
тываю на продолжение нашего диалога и продуктивную совместную 
работу по актуальным вопросам двусторонней, региональной и меж-
дународной повестки дня.

Что-то знаю / Павел Данилин
Главный вывод по итогам протестов в Сербии:
Нулевая толерантность к участникам (не только организаторам) 

цветных революций.
Если даже их бы из пулеметов там всех покосили, ничего бы не ек-

нуло. Все правильно было бы сделано.
На примере Сербии-2000, Грузии-2003, Украины 2005 и 2014, Рос-

сии-2011 и еще целого ряда стран типа Сирии, Туниса, Алжира, Егип-
та, Молдавии, Ирана, Белоруссии и так далее понятно - заразу надо 
не лечить народными заговорами и нашептами, а выжигать с корнем.

МАРДАН
А давайте говорить честно. Сербы хоть и «братушки», но пребыва-

ют сейчас в уверенности, что Россия в обиду не даст. Из шкуры вон вы-
вернется, но не даст повториться пережитому ими ужасу. Не бросит 
на растерзание. 

Вот только не думают, что для этого надо и самим что-то делать, 
кроме громких заявлений, на которые Вучич такой мастер. А он пока 
демонстрирует попытки быть хорошим как для своих, так и для Запа-
да. Несмотря на то, что Запад откровенно желает его сожрать.

МИГ России
В Белграде полная тишина. Ни одного протестующего — все спят.
Студенты передали какую-то петицию с требованием освобожде-

ния задержанных ранее и ушли домой.
Майдана не будет.

Что-то знаю / Павел Данилин
Геополитика сегодня и образ желаемого будущего современной Рос-

сии
Часто слышатся голоса о том, что термин «геополитика» устарел. 

Что, мол, с тех пор, как в начале ХХ века о геополитике заговорил не-
мецкий ученый Карл Хаусхофер и другие исследователи, мир поме-
нялся, и все изменилось. И никакой геополитики сейчас нет. Мир, и 
вправду, изменился. Классические геополитические концепции опе-
рировали понятиями военно-политической мощи, особый упор делая 
на такие специфические различия держав, как морские и континен-
тальные, уже из этого противопоставления делая дальнейшие логи-
ческие выводы. Да, с начала ХХ века мир изменился. Но суть между-
народных отношений не поменялась. 

https://t.me/ctotoznayu/5709
https://t.me/mardanaka/18134
https://t.me/mig41/30827
https://t.me/ctotoznayu/5710
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Модернизированные концепции геополитики работают сегодня не 
только с пространственно-силовыми категориями, но также с поняти-
ями из сферы экономики, с вопросами, которые относятся к области 
так называемой мягкой силы, то есть совокупности в том числе и не-
материальных (идеологических и культурных) инструментов для обе-
спечения территориального контроля и доминирования в междуна-
родных отношениях.

Геополитике отказывали в праве на существование. Мол, какая мо-
жет быть геополитика, когда пришел «конец истории», а политику опре-
деляет одна страна – США. Но сегодня мы наблюдаем возвращение той 
самой классической геополитики в качестве главной модели функци-
онирования международных отношений. В условиях, когда политиче-
ский идеализм Соединенных Штатов и их сателлитов, ориентирован-
ный на борьбу с так называемыми авторитаризмами и насаждение 
«демократического стандарта» по всему миру, терпит одно за другим 
поражения, на авансцену возвращается старый добрый политический 
реализм. Иначе говоря, подход, который при анализе, прогнозирова-
нии и разработке внешнеполитических стратегий государства опери-
рует, прежде всего, не «ценностями», а интересами. В стремительно 
теряющем контроль из единого центра мире, который перестает быть 
однополярным, значение геополитики как трезвого взгляда для оцен-
ки международной ситуации, приобретает новое значение.

За внешне привлекательным политическим идеализмом, за рито-
рикой о правах человека, ценностях демократии и свободы, которые 
эксплуатирует США, как правило скрывается звериный оскал импе-
риализма. Именно интересы США и транснациональных корпораций 
определяют, куда именно в тот или иной момент нужно отправить во-
йска НАТО ради победы «демократии», какую именно страну подвер-
гнуть санкционному давлению во имя «прав человека», и какое госу-
дарство объявить изгоем, потому что оно «несвободно». Все вместе 
это называется «порядком, основанном на правилах». Но кто именно 
придумал эти «правила»? В чьих интересах действует этот «порядок». 
Очевидно, что в интересах США и глобалистских структур. А не в инте-
ресах всего мира, и не в интересах международного права. 

В условиях начавшегося ренессанса геополитики, Россия предлага-
ет отказаться от риторики лицемерия, которая до сих пор процветает 
в международных отношениях на таких площадках как ООН и проч., 
и всерьез обсуждать будущее человечества честно и без масок. Руко-
водство России исходит из представления, что будущее мира зависит 
сегодня не от глобального лидерства одной страны, которая, кроме 
того, запуталась в своих политических и ценностных противоречиях и 
находится в состоянии холодной гражданской войны. Новый мир, тот 
желаемый образ будущего, который предлагает Россия, основывает-
ся на безусловных ценностях – прежде всего взаимоуважения интере-
сов суверенных государств. Как заявил президент В. Путин, «всеобщая 
безопасность и прочный мир, постороенный на уважении интересов 
и больших, и малых стран» возможны, только если «освободить мир 
от блокового мышления и колониальных подходов»
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Книга Носовича
Сегодня снова на Первом канале. Обсуждали Латвию, выборы но-

вого Генсека НАТО и причины, по которым латвийские политики тол-
кают свою страну к катастрофе, провоцируя военный конфликт Альян-
са с Россией на Балтике

Образ будущего
BRIEF: Финны сегодня предоставили США доступ ко всем своим во-

енным базам.
Случай в истории про прямую связь слов и последствий. Антирос-

сийская риторика финских властей довольно быстро привела к осоз-
нанию, что случись что, защиты не будет. Только оккупация союзника-
ми. Они и отдают свою территорию для оккупации.

Как японцы, только их не бомбили. Видимо чтобы не бомбили. Хотя 
бы американцы.

Логика Маркова
Навальный нашёлся, в ИК-3 Ямало-Ненецком округе. Уже и с ад-

вокатом виделся. Путешествие Навального из Владимирской области 
на Север поможет Навальному понять всю географическую необъят-
ность России и поэтому поможет Навальному стать ближе к реально-
сти. ФСИН работает как туристическое бюро для Навального. Потом 
отправит его на Дальний Восток? 

И всегда есть шанс на заграничный тур. В порядке обмена на наших 
лётчиков или разведчиков.

Образ будущего
Люди, которые пишут, что Навальный сидит в «Полярной сове», про-

сто не понимают, о чем пишут. 3 колония это не Сова, Сова рядом, но-
мер 18. Навального в нее не посадят, это для пожизненных.

Сыны Монархии
Что нашел!) письмо российских «ученых» и научных журналистов 

против СВО. Среди порядка 400 подписантов множество академиков и 
членов-корреспондентов РАН, вот прям по этому списку можно прой-
тись, каждому предложить публично и письменно поддержать СВО и 
армию России, в случае отказа - уволить с волчьим билетом из науч-
ных и образовательных структур РФ, включая Академию наук.

Царьград ТВ
Скандал вокруг Института философии РАН: переход либеральной 

«научной» общественности к прямым расправам над патриотами
Заведующий сектором русской философии Анатолий Черняев был 

уволен из ИФ РАН, об этом рассказал его знакомый, философ и офи-
цер армии ДНР Андрей Коробов-Латынцев:

https://t.me/nosovichchannel/2772
https://t.me/obrazbuduschego2/16080
https://t.me/logikamarkova/9578
https://t.me/obrazbuduschego2/16078
https://t.me/SonOfMonarchy/13679
https://t.me/tsargradtv/66245
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«Институт философии РАН исподтишка уволил Черняева за поддерж-
ку спецоперации. При этом без какого-либо разбирательства или кон-
курса, через некие административные ресурсы».

Он рассказал, что тот был единственным сотрудником института, 
который был в зоне СВО и ездил на Донбасс, а также открыто поддер-
живал спецоперацию, что не нравилось руководству института.

Для понимания: нынешний директор Института философии РАН 
Абдусалам Гусейнов в свое время  наладил процесс по вовлечению 
перспективных специалистов в западные проекты. Он тесно контак-
тировал с работниками американских спецслужб Томасом Траутом и 
Джимом Харфом, которые координировали его работу не только с учё-
ным сообществом, но и со студентами.

Вместе с миллиардером Олегом Дерипаской с 2006 года Гусейнов 
курировал проект по созданию нового «канона русской философии». 
В результате издан 21 том, где представлены труды философов-либе-
ралов с «антитоталитарными» взглядами и негативной оценкой мыс-
лителей-патриотов. 

Сомневаться в личной неприязни к Черняеву руководства ИФ РАН 
тоже не приходится: его конференции, посвященные русской фило-
софской традиции, работниками администрации бойкотировались, 
причем не раз. Уволили Черняева тихо, даже без разбирательств и ка-
кого-либо конкурса, - по словам самого философа, он не ожидал, что 
руководство поступит настолько нечестно, учитывая, что когда-то он 
даже некоторое время руководил ИФ РАН.

«Потеря Черняева - это сдача Херсона. По своей воле. Если мы не 
покончим с ИФ РАН сейчас, ИФ РАН покончит с нами завтра. Это це-
лый план, сопряженный с захватом АН под кураторством Синеокой и 
ЦРУ», - высказался по поводу ситуации философ Александр Дугин.

РИА КАТЮША
Касательно увольнения Черняева о чем сообщили друзья и колле-

ги или как точно это назвал Чадаев (умеет подлец) «голую вечеринку 
ИФ РАН то больше всего нас удивило, что Черняев туда вообще попал. 
Просто до него туда даже не патриотам, а просто приличным людям 
вход был заказан.

Здесь и история с беглой в Париж член-корром Синеокой, которая 
открыто работала на Госдеп, через организации запрещенные в Рос-
сии, вербовала сотрудников и аспирантов ИФ РАН для работы в ан-
тироссийских проектах, продвигая все его ценности не за бесплатно, 
включая и признанные нынче экстремистскими, а при этом вроде как 
работая над «русской философской мыслью». Она же на Западе орга-
низовала абсолютно русофобский   «Независимый институт филосо-
фии».

Но даже это меркнет перед рассказом о бывшем директоре ИФ РАН. 
Андрей Смирнов. Далее передаем слово «Новому инсайдеру»:

 «Лоббист содомии. Кабала, учение «Иллюминатов»
Президент философского общества РФ. Отрицание единого обще-

https://t.me/riakatysha/29586
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ства, поддержка содомии, феминизма. 
Институт стран Азии и Африки МГУ. С 90-х - на крючке Сороса. СССР 

и Россию называет тоталитарными «мегаубийцами». Главная идея - 
мультикультурализм - главная.   

Куратор вербовки философов. Связь с Израилем. Ученики - спецы 
по каббале. (К.Бурмистров, замдир ИФ РАН - пропаганда сионизма). 
Школы с «Иллюминатами» - обществом оккультистов, онлайн-школы 
по иудаике.

В 20 г. в ИФ РАН - PR-отдел для организации презентаций, выставок. 
Скандал - фотоконкурс Existentia. Тема призеров: разрушение, тление, 
мрак. Редактирование генома, вмешательство в эмбрион, эвтаназия.

Негатив к традиционным ценностям, Церкви: «Россия - не такая зна-
чимая величина; в России нет системы ценностей, она распадается на 
набор локальных национальных, религиозных традиций; централиза-
ция, педалирование клерикализма пагубны; мы не знаем, можно ли 
говорить о российской цивилизации как о состоявшейся».

«Универсальным ценностям Запада, универсалистскому западно-
му проекту противопоставляют традиционные российские ценности. 
Если замкнемся в своих традиционных ценностях, то как будем сотруд-
ничать с другими? Любое сотрудничество - политическое, экономиче-
ское, другое - прежде всего основано на общности ценностей, общно-
сти мировоззрения. А если у нас только российские ценности, как бу-
дем сотрудничать с Китаем? Где у нас общие ценности?». 

В декабре 21 г. снят с должности директора ИФ РАН».
Много чего из данной информации и мы узнали впервые, частично 

знали до этого. Могли бы и от себя добавить о тех, кто нам «готовил» 
различные концепции, от которых разило «Дивным новым миром» за 
версту, но думаем, хватит и этих примеров.

Еще есть вопросы, почему сняли Черняева? Мы скорей удивлены, 
что он там столько продержался, с учетом что ИФ РАН давно и плотно 
стал открытым вражеским институтом, чья философия была направ-
лена на одной – уничтожение России, русских как народа (нас и за на-
род-то там не считали), Православия, «Советского наследия» и далее, 
далее, далее. 

В общем, все как было при пане Соросе, так и осталось.

ЧАДАЕВ
Несколько тезисов по итогам воскресного стрима с Анатолием Чер-

няевым:
1. Можно достаточно точно определить, в какой момент «когнитив-

ный суверенитет» был потерян Советским Союзом: по Черняеву, это 
произошло в ходе «разрядки», и было одной из задач, которую целе-
направленно решал Киссинджер в разговорах с Брежневым. 

Основной смысл «разрядки» в философской плоскости — это сме-
на «классовой» этики на «общечеловеческую». Брежнев не считал это 
чем-то значимым, и это как раз было то, чем он был готов пожертво-
вать, в то время как для Киссинджера, наоборот, вопрос о «филосо-

https://t.me/chadayevru/2234
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фии» был одним из принципиальных. Но именно тогда — в 74-75 — 
состоялся знаменитый «Яковлевский» погром ИФ, закончившийся са-
моубийством Ильенкова, эмиграцией Зиновьева, уходом практически 
в частную жизнь Батищева, и даже старший Щедровицкий поехал чё-
сом по заводам типа РАФ делать свои «оргдеятельностные игры». 

А в сам Институт философии пришли «общечеловеки», «специали-
сты по Ницше» и «ценности устойчивого развития» — смешно сказать, 
в конце 80-х аж сам Юджин Шарп, будущий теоретик и схемотехник 
«цветных революций» (погуглите, кому не лень), приезжал на Волхон-
ку читать лекции… об «Этике ненасилия». По приглашению того же са-
мого Салама Гусейнова, который уже тогда был главой ИФ, является 
им и сейчас. 

2. Есть членкор и бывшая замдиректора института Синеокая, кото-
рая релоцировалась в Париж и оттуда борет агрессивного агрессора. 
Она, конечно, эталонный пример тамошних общечеловеков, но я хочу 
сказать, что её позиция куда честнее, чем позиция никуда не уехавших 
«ждунов» — в том числе авторов ночного «опровержения» по уволь-
нению Черняева, которое является враньём от первой до последней 
строчки. Это тоже ясно из стрима. 

3. Когда два года назад менялось руководство ИФРАН, это была ещё 
«Россия до СВО», и на защиту «последнего оплота свободы и либе-
рализма» стеной встала вся лгбт-тусовка «лучшая часть гражданского 
общества». Мы много говорили на наших мероприятиях — в том чис-
ле на Дроннице и Медиа-Дроннице, Александр Любимов про это це-
лое выступление делал — что сейчас на наших глазах взамен между-
собойчику «хорошелицых» рождается другое, своё собственное граж-
данское общество. Я считаю, что ситуация с Черняевым — это ровно 
тот случай, когда можно и нужно проверить — в достаточной ли сте-
пени оно уже «случилось».

Политджойстик/Politjoystic
Газ-Батюшка:  Газпром заслуженно празднует завершение года, в 

котором он вновь доказал своё лидирующее положение на мировом 
рынке, благодаря умелому дальновидному руководящему составу.

Среди заслуг компании и такие значимые как внутренний суточный 
рекорд поставок газа в начале декабря 1717 млн куб м газа.

И неожиданные открытия новых значимых месторождений, круп-
нейшее из которых в Оренбурге на 150 млрд куб м газа.

И ожидаемое развитие и расширение мощностей ГПЗ.
Но самое главное - забота и ориентация на население России, бла-

годаря чему удалось осуществить колоссальную работу по подключе-
нию 450 тысяч домохозяйств к постоянному газоснабжению.

BRIEF
Сделка ОПЕК+ уже принесла дополнительно 30 трлн рублей в бюд-

жет. Это больше, чем 300 миллиардов долларов наших активов, кото-
рые были заморожены за рубежом. Это результат очень плотного до-

https://t.me/politjoystic/35704
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верительного сотрудничества с Саудовской Аравии и другими члена-
ми ОПЕК, - сообщил в интервью «Россия-24» глава РФПИ Кирилл Дми-
триев.

Чёрный Лебедь
Президент России сделал шаг, который изменит соотношение сил в 

мировой торговле.
Сегодня случилось два знаменательных события, которые между 

собой тесно связаны.
Во-первых, в Санкт-Петербурге между представителями стран ЕАЭС 

(Россия, Беларусь, Армения, Казахстан, Кыргызстан) и Ираном было 
подписано масштабное соглашение о свободной внешней торговле.

Во-вторых, сегодня же президент России Владимир Путин подпи-
сал закон, который даёт правительству РФ право вводить для поста-
вок российских экспортных товаров в дружественные страны льготные 
размеры экспортных пошлин, вплоть до нулевых значений, на срок до 
полугода. Таким образом, российские товары могут получить допол-
нительное конкурентное преимущество на тех рынках, где они уже 
присутствуют, но где, тем не менее, экспортёрам нужна дополнитель-
ная поддержка, чтобы закрепиться.

Это, в свою очередь, будет способствовать тому, чтобы в ещё боль-
шем числе дружественных стран задумывались о том, чтобы догова-
риваться о свободной торговле с Россией, как это сделал сегодня Иран.

Действительно, в объединении ЕАЭС на торговлю по линии Росси-
я-Иран приходится до 75% суммарного оборота стран ЕАЭС с Ираном. 
При этом очевидно, что общий объём торговли ЕАЭС-Иран будет ра-
сти, так что это соглашение выгодно всем участникам: ведь в рамках 
ЕАЭС объём экспортно-импортных операций увеличился за послед-
ние почти 10 лет в два раза.

По экспорту товаров из стран ЕАЭС в Иран пошлины сократятся до 
4,5%, а для некоторых наименований станут нулевыми — в частности, 
для поставок бутилированной воды (в том числе газированной), без-
алкогольных напитков, шоколада, сладостей и баранины. До подпи-
сания соглашения Иран иногда назначал пошлины на ввоз товаров из 
ЕАЭС по ставке до 30%. Для России экономия на пошлинах составит 
теперь около 27 млрд руб. ежегодно.

Россия заинтересована в поставках товаров в Иран по широкой но-
менклатуре: зерновые, масличные культуры, минеральные удобре-
ния, металлы, продукция целлюлозно-бумажной промышленности, 
промышленное оборудование, военная техника и многое другое.

Из Ирана в России ждут также многое, а эффективная таможенная 
пошлина для иранских товаров будет снижена с 6,6% до 0,8%. Из-за 
западных санкций России интересны различные комплектующие, в 
том числе для самолётов, автозапчасти и газовые турбины. Из това-
ров массового спроса — фрукты, сухофрукты, овощи, орехи, пряности 
и многое другое.

По итогу 2023 года объём торговли по линии Россия-Иран превысит 

https://t.me/swaneconomy/1874
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460 млрд руб., за год увеличившись на 20%, а за последние шесть лет 
— в три раза. Безусловно, и у других стран ЕАЭС ускорится динами-
ка торговли с Ираном. В приподнятом настроении был сегодня пре-
мьер-министр Армении Никол Пашинян: новое соглашение ЕАЭС-И-
ран даст дополнительный импульс для развития экономики Сюник-
ской области Армении, граничащей с Ираном. Кроме того, достигну-
тые договоренности будут способствовать развитию транспортно-ло-
гистического маршрута «Север-Юг».

Учитывая то, насколько выгодно странам взаимодействовать в рам-
ках новых «звёзд» в мировой торговле таких, как ЕАЭС и БРИКС, а так-
же видя то, какое этому уделяется внимание в России, стоит ожидать, 
что в ближайшее время мы будем видеть всё больше соглашений о 
свободной торговле с Москвой, которые приведут к тому, что альтер-
нативный Западу полюс силы станет безусловно экономически силь-
нее по сравнению с теми, кто пытается санкциями удержать своё до-
минирование в мире.

Олег Царёв
Филипп Киркоров, встретив пресс-секретаря Путина Пескова, начал 

оправдываться за участие в «голой вечеринке», организованной бло-
гером Настей Ивлеевой.

По словам Киркорова, он пришел на эту тусовку, не зная, что там бу-
дет, и увидел «это».

Зря он так. Пацаны не извиняются. Впрочем, это не про Киркорова.

Холмогоров
“Пугачиха” и её миньоны, а затем весь похабный стиль 1980-х с лоси-

нами и накрученными на бигудях мужскими и женскими прическами 
- это явление Попсы уничтожило советскую Элладу как высшую санк-
цию социального строя. Потому что можно еще врубаться в угольную 
шахту ради того, чтобы Гаврилин писал “Анюту”. Можно стоять в оче-
реди за колбасой, чтобы Соловьев снимал “Сто дней после детства”. 
А вот дохнуть под душманскими пулями в Афгане или ликвидировать 
чернобыльскую аварию, чтобы по телевизору тем временем показы-
вали “По утрам надев трусы не забудьте про часы” – это было уже вну-
тренне невозможно. Одно полностью обессмысливало другое.

“Как стать звездой”, фильм памятный каждому в моем поколении, 
это, конечно, был фильм-катастрофа, фильм нейтронная бомба. С од-
ной стороны издевки над “уборщицами” – предельно унизительной 
подачей всякого труда. С другой веселящаяся и грегочущая раскра-
шенная шобла. Это убило то.

Если за 70 лет крови и пота советский строй пришел к этим трусам 
на голове как к кульминации, значит все муки, страдания, напряже-
ние и унижение в принципе не имели смысла. Где моя финская саля-
ми, чувак?

“Эллинская” советская утопия строилась на идее демократии вы-
сокого искусства как оправдания всего строя. А тут сформировалась и 

https://t.me/olegtsarov/9712
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была предъявлена “аристократия” низкого жанра. Это была не твори-
мая массами красота, а кривое балаганное уродство. Если высшим ак-
туальным культурным достижением оказывалось это уродство – иде-
ал рушился, работать и быть лояльным было не для чего.

С другой стороны эти уродливые клоуны оказывались “артистиче-
ской аристократией”. Про них судачили, обсуждали их личную жизнь 
и гонорары, люксовые номера гостиниц где они останавливались. Они 
поставили себя выше демократического социума так, как не ставили 
себя куда более элитарные артисты более серьезных жанров – Рих-
тер, Плисецкая и тд.  Глядеть на Николаева, Преснякова, Леонтьева в 
этих пидорских нарядах. Обсуждать пугачихины скандалы в гостини-
це “Прибалтийской” – это все уже было до мышей.

Для тех, кто младше эпохи или позабыл её – поясню. В августе 1987 
г. Пугачева устроила скандал с матерщиной в гостинице “Прибалтий-
ская”, когда администрация не предоставила ей люксовый двухуров-
невый номер “1000” заменив его на аналогичный номер “1200”. В но-
мере “1000” интуристовской гостиницы жил какой-то гость из Арме-
нии, который готов был с певицей поменяться, но администрация ре-
шила не уступать “какой-то певичке”.  Безобразное поведение “Аллы” 
стало предметом обсуждения и многочисленных статей в прессе, рав-
но как и поводом для довольно массовой ненависти к “обнаглевшим 
и зажравшимся”. Для  артистки на несколько месяцев закрылось теле-
видение. были отменены многие концерты.  В итоге кампания против 
Пугачевой была резко свернута под давлением “Отца Перестройки” 
Александра Яковлева. 

Пугачева и в её лице Попса подтвердили статус неприкасаемой ари-
стократии, которой “быдло” не имеет права даже завидовать. Пожа-
луй в этой точке прежнее самоощущение “брежневского человека” 
окончательно переломилось. Эти ряженые сказали “сама сейчас я к 
вам приду” – и впрямь оказались наверху.

Пугачева тут сыграла решающую роль в формировании классового 
отчуждения и значительную в захвате всей эстрады этим люрексным 
буратиной. Она оказалась реально роковым человеком определив-
шим эпоху. Анекдот не врал.

Не то отвратило людей от советов, что Пугачева шатала систему, а 
то, что вся эта возглавляемая ею буратина стала высшим и последним 
продуктом системы. И этим убила последнее оставшееся у советского 
проекта идеальное обоснование в массовом сознании. Если пионер-
ский хор вместо Прекрасного Далёко начинает пукать и кукарекать, 
значит Далёко не удалось. Надо куда-то переезжать.

Дмитрий Конаныхин
Потрясающе.
Потрясающе.
Потрясающе, как можно так завзято и самозабвенно работать на 

идеологов Запада, полтысячелетия орущих, что русские не являются 
европейцами, что русские являются грязнокровками, самозванцами, 

https://t.me/grishkafilippov/16995
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не имеющими ни малейшего права ни на достижения европейской 
цивилизации, ни на европейские земли России.

Потрясающе, насколько можно не понять идею Президента о том, 
что Россия это отдельная ЕВРОПЕЙСКАЯ цивилизация.

Потрясающе, что для абсолютно убогой, маргинальной и прозапад-
ной идеи евразийства нужно откопать славянофила Данилевского, од-
ного из многих, но не абсолюта, не источника единственного знания.

Что, Данилевский у нас непогрешим? Он у нас единственный «фи-
лософ»? Его идеи «всесильны потому что верны»? 

Это какой-то оголтелый и крайне вредный марксизм навыворот.
Как только мы скажем, что русские это не Европа, нас с превеликой 

благодарностью обнулят, отправят в «пустыни Сибири» и лишат за-
конных прав и на Киев, и на Смоленск, и на Ижорские земли.

Оно нам надо?!
Товарищи пропагандисты. Вы, пожалуйста, думайте хотя бы в два 

хода.
Наоборот, надо очень точно говорить, что Запад это не вся Евро-

па, что Запад обанкротился не только политически, идеологически, 
но морально и идейно, что это мы, русские, и есть главная европей-
ская цивилизация. И философ Кант наш, и Моцарт наш, и Шекспир, и 
Растрелли, и все-все Ньютоны с римлянами и греками наши.

Иначе не успеем опомниться, как Запад нашим же Данилевским 
нас за Урал загонит.

Ну нельзя же так.
Евразийство это раковая болезнь советских полуобразованцев, ли-

шённых интеллектуальных связей с Западом, поэтому через отрица-
ние низкопоклонства отрицавших европейскую природу русского на-
рода.

Вы так нас в азиаты запишете.
А вы в курсе, как к русским относятся азиаты? Как к азиатам? Вы 

азиатов спрашивали? Куда вы со своим раковым недугом евразийства 
громите нашу Церковь с Третьим Римом?

Закопайте эту стюардессу. Евразийство даже не протухло. Это жижа 
и трупный яд.
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ДВАДЦАТЬ ШЕСТОЕ ДЕКАБРЯ

Сегодня:
• После хлопка в Феодосии начался пожар и хлопки,
• «Новочеркасск» утопили англосаксы, пора наносить по ним уда-

ры, но с яйцами в стране сейчас сложно,
• Ксюша Собчак - украинская шпионка,
• Украинский закон о мобилизации: с методичкой про «войну до 

последнего украинца» надо бы поосторожнее, их там еще много, у 
нас тоже придется мобилизацию проводить,

• Прошедший год был для России таким удачным, что она теперь 
не бензоколонка, а даже, возможно, великая держава?

• Нетанияху списал у Путина цели СВО,
• Здание ИФ РАН надо отдать под полезные цели, а всех «филосо-

фов» выставить на мороз и отправить читать лекции в сельских 
домах культуры,

• Стране (опять) нужны люди нового типа,
• Социальные и политические последствия голой вечеринки: в 

дверь стучит новая эпоха, 
• Правда про яйца: во всем виноваты банки и спекулянты. Ситуа-

ция с яйцами исправится, когда дела начнут возбуждать не только 
ФАС, но и другие органы,

• Укронацисты удобрят землю, а на их место придет русский на-
род, потому что там теплее, лучше вести сельское хозяйство и 
растить детей,

• Причины популярности политолога Маркова: он напоминает 
элитам советскую молодость и навыки чтения между строк

Крымский канал
Феодосия. Предположительно ПВО над районом порта. Горожане в 

чатах пишут, что громко.

ВЧК-ОГПУ
Очевидцы говорят , что взрыв в порту Феодосии был такой силы, что 

в большинстве домов по соседству выбило окна. Власти пока только 
говорят об «атаке на порт».

BRIEF
Момент мощного взрыва в районе порта в Феодосии. О первых 

“взрывах” и хлопках жители стали сообщать в соцсетях около 02:50, 
после этого в районе порта начался пожар и хлопки — они продолжа-
лись более 30 минут. К месту были направлены сотрудники спасатель-
ных служб. Около 20 минут назад в районе порта произошел мощный 
взрыв. Официальных комментариев властей на данный момент нет.

https://t.me/fcpeshka/10811
https://t.me/vchkogpu/44611
https://t.me/rusbrief/186067
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Царьград ТВ
Крым атакован: Взрывы у Феодосии объяснил губернатор
В ночь на 26 декабря украинские силы вновь попытались ударить 

в район Крымского моста. Взрывы были слышны близ Феодосии. По 
словам местных жителей, в окнах дрожали стёкла.

«Территория порта оцеплена. На данную минуту детонация прекра-
тилась, пожар локализован. На месте работают все профильные служ-
бы. Жители нескольких домов будут отселены», - сообщил губернатор 
Крыма Сергей Аксёнов.

Что взорвалось возле Феодосии пока не ясно. Движение по Крым-
скому мосту на данный момент осуществляется как обычно.

Осведомитель
Местные жители уже выложили в сеть последствия украинской ата-

ки на порт Феодосии. Предположительно, мог быть атакован корабль.

ВЧК-ОГПУ
Появилась информация, что в порту Феодосии могло быть атакова-

но судно с боеприпасами.

Рыбарь
😎😎😎😎😎😎 В ситуации с атакой на порт Феодосии удивляет даже не

само нападение (это было ожидаемо на фоне длительного затишья), 
а то, как жители города с разных ракурсов засняли прилет и его по-
следствия.

Кто-то по собственной глупости, кто-то из-за своей особой любви к 
так называемой «Украине», но факт остаётся фактом. Кто может вспом-
нить что-то подобное в соседнем государственном образовании? Та-
кого в последние месяцы не наблюдается.

А всё потому, что за такую съёмку установлено уголовное наказа-
ние, чего собственно не хватает и в нашей стране. Пока люди не пой-
мут, что такими действиями упрощают работу противнику, ситуация 
будет повторяться раз за разом.

ВЧК-ОГПУ
По данным УНИАН, в порту Феодосии атаке также подвергся десант-

ный корабль «Новочеркасск»

Национальный Z Курс
Минобороны России: 
Сегодня ночью в ходе отражения удара вооруженных сил Украины с 

применением авиационных управляемых ракет в пункте базирования 
Феодосия получил повреждения большой десантный корабль «Ново-
черкасск». 

В ходе противовоздушного боя средствами ПВО уничтожены два 

https://t.me/tsargradtv/66291
https://t.me/infomil_live/2575
https://t.me/vchkogpu/44612
https://t.me/rybar/55356
https://t.me/vchkogpu/44614
https://t.me/nationkurs/29590
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самолёта тактической авиации противника Су-24, в районе населён-
ного пункта Жовтень (125 км северо-восточнее Николаева), осущест-
влявших пуск авиационных управляемых ракет.

Логика Маркова
Феодосия. Фактически удар по порту Феодосии нанесла не Украи-

на, а Британия. 
1. Ракеты британские.
2. Спутниковая разведка британская и американская.
3. Наведение ракет британскими офицерами.
4. Решение об ударах совместное британо-американо-украинское.
Так что это война Британии против России руками украинской прок-

си армии. И Британия будет продолжать эту войну, потому что Россия 
не отвечает Британии.

Роман Сапоньков
Очевидно, что НАТО перешло к новой тактике выбивания нашей са-

мой дорогой материальной части, возмещать которую нужно в тече-
нии многих лет (а может и десятилетий).

Эта тактика возможна только при наличии в небе самолетов наве-
дения. Очень часто эти  самолёты наводятся из нейтральных вод Чёр-
ного моря.

ZERGULIO🇷🇷
Ночью укронацисты атаковали порт Феодосии в Крыму. Возник силь-

ный пожар, после чего прогремел ряд сильных взрывов, от которых в 
окружающих домах вылетели окна. Один взрыв был просто чудовищ-
ным, огненный гриб в полнеба. Глава Крыма Аксенов заявил об отсе-
лении домов в округе.

По сети тут же разлетелась куча видео, любезно выложенных кана-
лом Ксюши Собчак. Не лишать же хохлов объективного контроля.

Крючков Z
Идут боевые действия, периодически враг наносит удары по Кры-

му. Случаются прилеты и попадания. Однако, это точно не повод ска-
кать на своих балконах в трусах, снимать видео и выкладывать его в 
сеть.

Таким образом вы работаете на врага, делаете работу его разведки 
- объективный контроль.

Все выложившие видео уже установлены, проводится работа специ-
альных служб. 

Напоминаю, что за подобные видео возможно уголовное наказа-
ние.

Благодарю коллег-журналистов, которые этой ночью удержались от 
кровавого хайпа и дождались официальных сообщений.

https://t.me/logikamarkova/9586
https://t.me/RSaponkov/6744
https://t.me/SergeyKolyasnikov/55019
https://t.me/kryuchkovoleg/1067
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МИГ России
А вот это уже серьезно. Владимир Соловьев, фигура номер один 

официальном политическом медиаполе, прямо обвиняет Ксению Соб-
чак в работе на украинскую разведку.

Слушая этот пламенный спич, вспоминается Милюков с его знаме-
нитым вопрошанием про глупость или измену.

Romanov Лайт ]ࣩࣩ
Всего один момент о маня-мире клоунов:
Первым видео удара выложил канал Собчак «Осторожно, новости». 

Ее мама - Людмила Нарусова - сенатор, а друг ее семьи - Президент.
Поэтому все эти 😎 заявления - в прямом смысле - «в пользу бедных».

Роман Сапоньков
Ещё проще. Сразу после новостей об ударе по Феодосии я пошёл 

читать новости на украинские каналы в Тг.  Это прямая вина запреща-
торов. Эти деятели своими осознанными действиями загоняют ауди-
торию к противнику. 

Люди, которые на полном серьёзе постят новости о запрете писать 
о прилётах по Крыму, находятся на образовательном уровне 80-х го-
дов. Ну там газета «Правда», дикторы центрального телевидения. Но 
проблема в том, что мир за 40 лет ушёл немного вперёд. Теперь за-
претить информацию невозможно, можно только себя выставить на 
посмешище и отдать аудиторию врагу.

ZERGULIO🇷🇷
[18+ мат] Удар укронацистов по порту в Феодосии, предположитель-

но попадание в БДК Новочеркасск. Теперь, когда эти ролики выложи-
ли уже и наши федеральные СМИ, можем посмотреть. Первый ролик 
как раз с водяными знаками СМИ Собчак, именно в таком виде оно 
разлетелось ночью по украинским пабликам. 

Выключать надо Украину. Полностью. Чтобы ни элетроэнергии для 
заводов и железных дорог, ни портовой инфраструктуры, ни желез-
нодорожных депо, ни кременчугского и других НПЗ, ни караванов по-
ездов и морских судов и т.п. Нет других вариантов. Не будет никаких 
договоренностей - максимум, передышка, которую НАТО использует 
для перегруппировки, подтягивания БК и техники.

С большой вероятностью прилетели ракеты «Storm Shadow». То 
бишь это не удар Украины по сути, это удар НАТО. Удар НАТО по Кры-
му, замечу, на тему чего бесконечной чередой звучали страшные угро-
зы и кары. 

К сожалению, генерал армии, готовый без оглядки на «дорогих за-
падных партнеров» врезать промеж свиных ушей (и уже делал это) у 
нас отстранен.

https://t.me/mig41/30832
https://t.me/romanov_92/43397
https://t.me/RSaponkov/6746
https://t.me/SergeyKolyasnikov/55021
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Осведомитель
Командование ВВС Украины в своем Телеграмм-канале поблагода-

рило «пилотов Воздушных сил и прочих причастных» к атаке на порт 
Феодосии, тем самым косвенно подтвердив участие украинской ави-
ации и крылатых ракет Storm Shadow в сегодняшнем ударе.

Из этого можно констатировать, что все прошлые попытки достать 
аэродром Староконстантинов Хмельницкой области (а именно там ба-
зируются самолеты-носители «Штормов» Су-24) провалились и долж-
ного эффекта не возымели. Впрочем, об этом мы писали ещё в про-
шлый раз и каким-то сюрпризом это, увы, не стало.

Что именно поразили британские ракеты пока неизвестно, масштаб 
разрушений будет понятен ближе к утру, однако это очередной болез-
ненный удар и, судя по некоторым видео и фото, удар пришелся не по 
складу.

МАРДАН
Британский министр обороны Грант Шэппс празднует «победу» над 

российским БДК в Феодосии:
«Те, кто считает, что война в Украине зашла в тупик, ошибаются!», - 

неистово экстазирует он.  
Для британцев Крым, всё-таки, сакральное место. Духи Крымской 

войны и безрукий призрак лорда Реглана не дают спокойной жизни 
джентльменам из Лондона. А впитанная с молоком матери многове-
ковая русофобия придаёт живительную силу полудохлому уже остров-
ному империализму. 

«Господство России в Черном море сейчас под угрозой, и новая ко-
алиция морских сил во главе с Великобританией и Норвегией помога-
ет обеспечить победу Украины на море», - разоряется далее Шэппс. 

Норвегия тоже в Чёрное море зайдёт?!

Царьград ТВ
Враг атаковал Крым. Расплата была мгновенной: В Киеве громко
В Киеве и в Киевской области громко. Ревут сирены воздушной тре-

воги. По информации украинских мониторинговых каналов, готовит-
ся ракетная атака. О ракетной опасности сообщают и Воздушные силы 
ВСУ.

Судя по всему, это была мгновенная расплата за утреннюю атаку 
врага на Крым.

GREY ZONE
В сети появилось более качественное фото того, что осталось боль-

шого десантного корабля «Новочеркасск» Черноморского флота Рос-
сии, после попадания в него британской ракеты «Storm Shadow» и по-
следующей на его борту детонации, которое произошло сегодня но-
чью в крымском порту Феодосии.

Вовремя отодвинутая красная линия не позволила британской ра-

https://t.me/infomil_live/2576
https://t.me/mardanaka/18154
https://t.me/tsargradtv/66294
https://t.me/grey_zone/21739
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кете её пересечь.

МАРДАН
Сергей Шойгу доложил Владимиру Путину об ударе ВСУ по Феодо-

сии и повреждениях корабля «Новочеркасск»
Об этом сообщил пресс-секретарь президента Дмитрий Песков

Пинта разума
Украинский ракетный удар по Феодосии перебивает позитивный 

информационный тренд взятия Марьинки и вообще последних успе-
хов на фронте. Учитывая, что на войне моральный фактор относится к 
физическому как три к одному (классика от Наполеона), нужно ответ-
ное действие, перекрывающее эффект от Феодосии. 

Судя по тому, что о событиях в Крыму доложили Путину и объявили 
об этом в прессе, какая-то ответка будет. Но есть ощущение, что пока 
это не массированные удары по украинской энергетической инфра-
структуре (с этим пока ждут, видимо по политическим причинам). 

Кстати, надо готовиться к тому, что после взятия Авдеевки (а это про-
цесс неизбежный) украинская сторона выкинет ещё что-нибудь такое 
дерзкое. Потому что противник воюет шаблонно: стремится в ответ на 
крупную военную неудачу сделать ход с информационным эффектом. 

И делать он это будет до тех пор, пока в ответ на очередную выход-
ку не получит такую внезапную запредельную эскалацию, которая вы-
зовет панику и страх. Тут у российской стороны есть разные варианты, 
но нет политического решения.

Военкор Котенок

https://t.me/mardanaka/18147
https://t.me/pintofmind/3518
https://t.me/voenkorKotenok/52947
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БДК «Новочеркасск» затонул после удара Storm Shadow и детона-
ции боекомплекта.

Бандеровская пропаганда - в восторге. Самое то - прикрыть новую 
волну могилизации громкой «перемогой».

Роман Сапоньков
Судя по последним событиям, коллективный Запад тоже готовится 

к нашим выборам. Я бы не исключал провокаций на старых границах. 
Судя по реакции общества, удары по Крыму и пересечение старой 

границы являются весьма болезненными. А раз так, это может быть 
использовано как провокация перед выборами.

Старше Эдды
В ударе по Феодосии хохол использовал единственный козырь, ко-

торый у него еще есть – западную разведывательную поддержку и по-
ставляемые в небольшом количестве дальнобойные ракеты. Запад-
ная разведка позволяет видеть цели и вскрывать обстановку, в том 
числе в части работы РЛС и средств РЭБ. Ракеты позволяют их атако-
вать. Итог – «перемога», которую можно продать толпе, заслоняя по-
терю Марьинки, невеселые дела в Авдеевке, закон «О могилизации» 
и прочие приятные предновогодние новости. Изменит ли эта атака 
что-то на фронте? Нет, как не меняли ничего сбитые немцами само-
леты и потопленные ими корабли, которые они умудрялись успешно 
атаковать вплоть до самого конца войны, что на восточном фронте, 
что на западном. До этого конца, впрочем, еще предстоит долго идти. 
Хохлу, кстати, в первую очередь – но он именно к этой судьбе пушеч-
ного мяса шел все 32 года незалежности, разогревая себя сладкими 
сказками про «европейский шлях», «нерабов» и «орков».

Отдельно, конечно, надо иметь в виду участие «кураторов» хохла 
из НАТО. То, что разведчики стран НАТО чувствуют себя над Черным 
морем слишком свободно, очевидно уже всем, наверное.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Повторю еще раз свою простую идею, озвучению пару дней назад: 

разного рода высотные беспилотники и прочие АВАКСы пора начать 
сбивать. Все последние засады и ракетные налеты - это работа амери-
канцев, к которой Украина имеет самое минимальное отношение.

Поддубный |Z|О|V| edition
Я уже давно воспринимаю комбинированные атаки противника, 

цель которых поразить объекты на нашей территории, которые нахо-
дятся под охраной ПВО, как военные операции западных стран про-
тив России. Противник использует средства разведки НАТО, авиаци-
онные комплексы наведения запада, крылатые ракеты. Планируют 
такие удары британцы и американцы, наносят руками киевского ре-
жима. На войне, как на войне. И нашим противникам за все придется 

https://t.me/RSaponkov/6753
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платить.

Андрей Медведев
Я не так давно писал, что худшее, чем мы можем заняться, это на-

чать считать, будто перелом в войне уже наступил, и до победы или 
капитуляции противника нам осталось совсем немного.

А то и денег дали Киеву мало, и западные политики говорят  о не-
способности Украины наступать. И так далее. 

Я просто стал слышать (или читать) у некоторых граждан, совершен-
но победные реляции. 

Поддубный совершенно прав. Мы воюем с НАТО. Не с Украиной. 
А НАТО, и вообще Запад, воспринимают Украину как политический 
и бизнес-проект. Который не будут бросать прямо сейчас. Понемно-
гу, Украину будут поддерживать столько, сколько возможно. Лишь бы 
она продолжала воевать против России.

И даже если сейчас ВСУ закопаются в землю, построят линии обо-
роны, то налеты БПЛА, удары по нашим тылам, как в Феодосии, дея-
тельность террористических групп - всё это будет продолжаться.

Запад руками Украины будет вовеать с Россией не на поле боя, а 
в террористической войне. Удар по Феодосии, засада на наши бом-
бардировщики под Крынками  это последовательные шаги, цель ко-
торых максимально ослабить армию России, а программа-максимум  
это уничтожение Черноморского флота. С ослаблением нашего при-
сутвия не только в Черном море, но и в Средиземном. 

Сиуации, вроде нынешнего удара по Феодосии, будут повторять-
ся. Пока Украина способна это делать, ей будут давать оружие. А нам 
просто надо быть готовыми к таким ситуациям.

И не забывать ни в коем случае, что Запад глобально целью видит 
не поддержку Украины, а ликвидацию России. И потому не отступит.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
В логике натовских генералов причинение нам существенного ма-

териального ущерба, видимо должно побудить руководство России 
отступить от своих планов. Я же думаю, все будет ровно наоборот.

RealFitzroy
Поражение с последующим затоплением БДК «Новочеркасск» в Фе-

одосии – конечно, не заслуга хохлов. Прав С.А. Марков - удар по порту 
Феодосии нанесла не Украина, а Британия (ракеты британские, спут-
никовая разведка британская и американская, наведение ракет бри-
танскими офицерами). Чубатым доверили нажать на кнопку, но без 
британских спецов у них вряд ли что-то получилось бы.

Правы и те коллеги, которые считают, что удар по Феодосии при-
зван перебить позитивный информационный тренд взятия Марьинки 
и вообще последних успехов на фронте. И это плохо, потому что если 
за каждый взятый городок  мы будем расплачиваться кораблями ЧФ, 

https://t.me/MedvedevVesti/16262
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то корабли закончатся гораздо раньше, чем украинские населенные 
пункты.

Сопоставив эти два справедливые наблюдения, можно сделать вы-
вод: чтобы переломить неблагоприятную тенденцию, России следует 
серьезно повысить ставки в игре. Это можно сделать, например, убе-
див Великобританию, что за операции, подобные атаке на Феодосию, 
она будет расплачиваться своим собственным флотом (о сакрально-
сти флота для британцев, думаю, все знают).

Сейчас в Красном море находится эскадренный миноносец Коро-
левского флота Великобритании Diamond, действующий в составе ан-
тихуситской коалиции «Страж Процветания».  Полагаю, что после ата-
ки на порт Феодосии и уничтожение русского БДК эсминец Diamond 
должен стать законной целью для движения «Ансар Аллах», которым 
Россия может передать как новейшее противокорабельное оружие, 
так и инструкторов из числа ушедших в запас специалистов МО РФ. 
Эффективный удар по британскому кораблю со стороны хуситов га-
рантировано защитит Черноморский флот от новых атак украинцев.

Уверен, что у России есть все возможности для осуществления та-
кой операции. Правда, одних возможностей мало – нужна еще и воля. 
А  с яйцами, как пишут СМИ, в стране сейчас сложно.

Объясняет Readovka
Война до последнего украинца — это не шутка и не «кремлёвская 

пропаганда»: новый закон о мобилизации гласит, что на фронт отпра-
вятся буквально все

Видимо, положение ВСУ на фронте столь «блистательно», что вла-
сти киевского режима подготовили даже более строгий проект закона 
о мобилизации, чем ожидалось ранее. Если коротко, то служить будут 
все. Вообще все, плоть до увечных и женщин.

Donrf
Вторая группа инвалидности на Украине тоже в топку. На могилиза-

цию. Сдохнут все. Вооружайтесь, объединяйтесь, ликвидируйте ТЦК 
шников и ментов. Поджигайте ТЦК и громите сборные пункты. Хоть 
раз станьте нерабами. Хоть перед лицом смерти

Александр Жучковский
Всë так. 
Уже понятно, что мало реален даже договорняк с РФ. Будет «до по-

следнего украинца». В жертву молоху войны с русскими будут прино-
сить всех, пока не закончатся люди (физически). 

Украинцы, всё плохо. Вас всех убьют. 
Вам остаётся только одно – бежать и прятаться, либо ликвидиро-

вать тех, кто пришёл вас мобилизовать, после чего всё равно бежать и 
прятаться. 

Ну или жить в страхе, надеясь выжить на фронте, сдаться в плен или 

https://t.me/readovkaru/5373
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дождаться победы России.
Ужасная участь – быть украинцем.

ZERGULIO🇷🇷
ФАБ-1500 с УМПК или боеприпасу ТОС совершенно безразлично, 

сколько и каких мобилизованных будет на позициях укронацистов. 
Вам, придуркам йододефицитным, с 2014 года говорилось, что при 

нацизме хаты с краю нет. Что вас готовят на убой против России. Что 
никто не будет из Свинарнии по плану Маршалла 2.0. делать новый 
Сингапур. Теперь это очевидно. Но стучать лысиной по паркету уже 
поздно. 

Поэтому, либо побег с Украины и сопротивление укронацистам - 
либо недолгая жизнь в окопе или блиндаже.

Коты и кошка Крамника
Самой злой иронией происходящего с украинской мобилизацией 

можно считать то, что наиболее безопасным местом для украинцев 
сегодня является Россия. Ни мобилизуют, ни вероятную депортацию 
для мобилизации не обсуждают.

Русский инженер
«До последнего украинца», примерно так и выглядит. Оставить по-

сле себя безлюдное дикое поле, после утопической попытки из рус-
ских людей сделать украинцев, и моноэтническую державу на русских 
землях.

Примерно как у классика «так не доставайся ты никому».

Старше Эдды
Мобилизацию на Украине надо обсуждать последовательно. Пункт 

раз: набрать 450-500 тыс человек. Реализуемо? Сложно, народ явно 
без энтузиазма.

Пункт два: набранных придется чем-то вооружать. Я еще поверю, 
что на них хватит стрелкового оружия. Но техники – особенно тяже-
лой, и тяжелого же вооружения – в первую очередь артиллерии, взять 
в нужном количестве будет уже негде, во всяком случае до тех пор, 
пока Штаты не решат, что им срочно нужно отгрузить Украине еще 
больше оружия, чем уже отдали.

Это крайне маловероятно, и в этих условиях история с мобилизаци-
ей становится явно политическим проектом, которым офис президен-
та и военные на Украине будут бить друг друга, доказывая обществу 
кто тут сильнее неньку любит.

Спор этот будет иметь прямое практическое значение. Победитель, 
который сумеет доказать окружающим, что в военных неудачах и при-
нятом формате мобилизации виноват оппонент, скорее всего станет 
новым руководителем Украины. Точнее, того, что от нее останется, и 
не факт, что надолго. Но тут уж всем украинским политикам и воен-

https://t.me/SergeyKolyasnikov/55039
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ным сложно кого-то винить кроме самих себя.

Мёртвые головы
Набор еще 500 тысяч тел в совокупности со снижением минималь-

ного возраста мобилизации может стать проблемой даже без огром-
ной военной помощи со стороны стран Запада.

Если в потрепанные бригады с каким-никаким, но сохранившим-
ся костяком пусть и пожилых, но ветеранов влить свежую кровь, то на 
выходе мы получим сочетание молодости и опыта. 

Сейчас идея о второй волне мобилизации у нас считается токсичной 
и крайне нежелательной. Но каждая новая и более ранняя мобилиза-
ция противника — всегда дополнительный фактор риска. Если про-
спать момент, то проводить такие мероприятия нам придется в более 
сжатые сроки, что само по себе несет множество издержек. 

Можно сколько угодно смеяться с набора в армию инвалидов, но 
здоровых молодых лбов там еще хватает.

Говорит ТопаZ🇷
Я уверен в том, что слова Путина на прямой линии о том, что в насто-

ящий момент необходимости в мобилизации нет, теперь актуальность 
потеряют. Да, у противника на службе будут бабы, калеки и люди, ко-
торые не имеют мотивации. Но они будут создавать преимущество в 
живой силе, которое является очень весомым аргументом в войне. 

Особенно если бабы и калеки будут использованы для обороны, а 
не для наступления, инициативу в котором, очевидно, украинская сто-
рона потеряла полностью. Если говорить простым языком, то 100 баб 
и калек, сидящих в окопах и держащих оборону, намного более эф-
фективны, чем 30 супер бойцов ССО в этих же окопах. 

Поэтому, да, население Украины в нынешней ситуации является де-
шевым скотом, которым набьют ямы, но для нас эта новость радост-
ной не является и никакого преимущества нашей стороне не даёт.

Логика Маркова
Якобы стратегия Зеленского в отношении закона о мобилизации та-

кая. 
1. Выдвинуть закон от имени кабмина  в жесткой форме тотальной 

мобилизации. 
2. Потом лично появиться на экранах, «защитить» народ, раскрити-

ковать жесткость закона, потребовать убрать мобилизацию инвали-
дов и женщин.

3. Обвинить в жесткости закона Залужного с его требованием мо-
билизовать полмиллиона немедленно.

4. Смягчить закон. 
5. Добиться чтобы убрать Залужного.
6. Ужесточить закон опять. 
7. Призвать больше полмиллиона. Включая инвалидов и женщин.

https://t.me/Dead_heads/883
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Политджойстик/Politjoystic
Как в Киеве разгорячились из-за закона о мобилизации.

Скурлатов live
СВО, краткие перспективы.                                                  
Из разных околокремлёвских источников приходят разные сведе-

ния. 
Одни говорят, что до 1 марта 2024 г. будет заключён мир с укрофа-

шистской хунтой головореза Зеленского с консервацией на уже заня-
той территории (горький смех, ибо сиё означает очередную отложен-
ную войну), другие - что будет наступление с целью освобождения аж 
Одессы и Харькова. 

Истина же заключается в том, что В. Путину предстоит решить про-
стой вопрос - или его отправят в Гаагу улыбающиеся либеральные дру-
зья из ближнего окружения в случае перемирия (по сути капитуляции), 
а силовиков вместе с идеологами СВО типа меня (русофоба Дугина 
никто трогать не будет, он свой - «евразиец» и туранец) репрессируют 
с дальнейшим быстрым уничтожением и расчленением России, либо 
придётся освобождать всю бывшую украину с финальным присоеди-
нением оной к РФ, чего желают стабильно около 70% населения стра-
ны (ещё 10% готовы отдать западную украину врагу, но это измена и 
предательство, как мы считаем).   

РОД «Третья Сила» - входит в «партию войны» (что практически оз-
начает союз нас и силовиков) и поддерживает инициированную В. Пу-
тиным операцию за восстановление суверенности России против злоб-
ной новой Антанты в виде НАТО и их союзниокв (более 60 стран), ко-
торые руками укрорхунты в ходе посути Третьей мировой войны пы-
таются стереть русскость на исконно русских землях украины, где за-
чиналась и крестилась Русь.

Геополитические законы не оставляют других выходов кроме вы-
шепредставленных. Надеемся на осознание дилеммы ВВП и работа-
ем над «революцией сознания» элит в целом.

Нам не очень нравится, губительная для В. Путина (альтернативы 
которому сейчас чисто объективно, увы, для некоторых, но нет), Рос-
сии и суверенности нашей страны,  «активная оборона» на фронте. 
Мы требуем наступления. Широкого и мощного. Здесь есть два пути. 
Следовать в фарватере современных форматов войны, апробирован-
ных американцами и (свежее) сионистами в Секторе Газа - ковровые 
бомбардировки с последующей зачисткой укрепрайонов (городов и 
пр.) врага или воевать по лекалам Первой мировой войны - пехотой и 
танками (упрощенно). 

Представляется, что первый вариант более гуманный по отноше-
нию к россиянам. Не так ли? Но если выбрать второй вариант, то не 
избежать расширения людской, экономической, культурно-идеологи-
ческой и политической  МОБИЛИЗАЦИИ, которая по-любому нужна в 
условиях борьбы за спасение России, но призывы бойцов на СВО во 

https://t.me/politjoystic/35725
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втором случае просто необходимо нарастить в виду многократного 
перевеса врага именно в численности живой силы. В первую очередь, 
предлагаем призвать сыновей многомиллионной армии чиновников 
в качестве примера служения Родине и пощипать «новых русских» из 
числа бывших мигрантов.

Однако сейчас мы видим, что партия мира и измены набирает обо-
роты, «мочит» уже персонально лидеров силовиков, задаёт ЛГБТ-трен-
ды в культурном пространстве, не обращая внимание на «писки» па-
триотов, ибо ВСЕ СМИ, включая телевидение, находятся в руках либе-
ралов, которые специально выставляют на экраны клоунов типа Со-
ловьева и прочих, чтобы население не проникалось патриотически-
ми нарративами (этого « в упор» не понимают силовые башни Крем-
ля), искусственно взвинчивают цены на продукты, выставляют канди-
датом в президенты для раскрутки  молодого либерастика, «нелюдя»  
Даванкова, который уже сейчас становится точкой сборки сторонни-
ков обитателя тюрьмы особого режима за Полярным кругом и Ходор-
ковского с их агентами в АП и Кремле,  против возрастных кандидатов 
от других партий  и многое другое.

Пришло время «собирать камни» Владимиру Владимировичу. Тут 
важно не ошибиться в союзниках. И не только ему, но и Совбезу и Вто-
рой службе с УВП АП. РОД ТС помогает и далее будет помогать в этом 
процессе как идейные сторонники сохранения суверенной России.

Сладков +
Что за ситуация сегодня складывается на Украине? Прогнозируются 

три варианта:
1. Раздел Украины между Польшей, Румынией, Австрией, Венгри-

ей, Россией. Вероятно, на часть территории будут претендовать англо-
саксы, а может быть Франция и Германия.  

2. Заморозка конфликта в существующей фронтовой конфигурации 
с продолжением войны Украины против России после западной сна-
рядной подкормки и мобилизации 500К украинцев.  

3. Южно-Северо Корейский вариант. 
Россию эти геополитические модификации не устраивают. Есть но-

вые земли России, и новая Украина, освобожденная от грабительских 
долгов перед Западом, свободная и находящаяся под защитой России.

Комиссар Исчезает
Может быть, это странно прозвучит, но – хороший был год для Рос-

сии.
Да, тяжелый, нервный, драматичный, и много всего случилось, а 

все равно хороший.
Легко определить – почему.
Когда-то раньше – особенно в 2022 году, но совсем не только, - мы 

постоянно жили в облаке апокалиптических прогнозов.
Не только местные соловьи, быковы и галлямовы, иноагентами при-

https://t.me/Sladkov_plus/9404
https://t.me/komissarischezaet/519
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знанные, но и разные западные комментаторы и газеты любили раз-
дать острые обещания. 

«Кремль ждет катастрофа!». «ВСУ будут в Крыму!». «Экономика рус-
ских в руинах!». «Отсталая бензоколонка допустила свою последнюю 
роковую ошибку». Ну и так далее, мы знаем этот сладостный (нет, не 
очень) стиль.

И так они камлали годами, а Россия переваливала, вздыхая, через 
очередную крутую горочку, чтобы можно было потом оглянуться и по-
смотреть на любителей прогнозов: ну, что теперь скажешь? А все то 
же самое и скажу, шарманка же.

И вот, в конце 2023 года происходит нечто уникальное. 
Впервые на моей памяти, не только наш родной телевизор и агит-

проп рассказывает нам добрые истории в жанре «большинство рос-
сиян позитивно оценивают итоги этого года и встречают 2024-й с хо-
рошим настроем», но – что самое поразительное - это делает весь за-
падный мир.

Бесконечным потоком идут какие-то статьи и выступления полити-
ков и журналистов из тех стран, которые трудно заподозрить в боль-
шой любви к нам. И смысл этого потока, если коротко, состоит в сле-
дующем.

Кремль – вовсе не ждет катастрофа. ВСУ – не будут в Крыму. Эконо-
мика русских – не в руинах. А бензоколонка – оказалась такая хитрая, 
такая стойкая, что только ой и эх. Может быть, это даже и не бензоко-
лонка, а что-то другое. Великая держава? 

И всевозможные чичваркины, иноагентами признанные, с аресто-
вичами, в росфинмониторинге экстремистами записанными, этому 
потоку охотно подпевают. 

Словом, все говорят, что Россия справилась. Что она враг, но моло-
дец. И, значит, нам повезло.

Предлагаю на недельку расслабиться – и поверить.

Друид
Несостоявшийся кандидат в президенты России Екатерина Дунцова 

– в чистом виде политический аутсайдер и зависимая персона. Фигу-
рой её назвать нельзя. Скорее, маска, через которую кто-то попытался 
говорить что-то в политическом смысле.

Поэтому проверки силовиков деятельности Е. Дунцовой и выясне-
ния кто за ней стоит – неминуемы. Это не значит, что она сядет в тюрь-
му или на неё заведут уголовное дело. Если выяснится, что за ней сто-
ят структуры экстремиста Михаила Ходорковского (такие подозрения 
есть) – наказание будет и для неё. Если же нет – она будет и дальше 
жить своей периферийной жизнью.

Но тут есть одна развилка. Вполне возможно, что Е. Дунцова попы-
тается в скором времени покинуть страну, а из-за рубежа предъявить 
«артефакты», доказывающие (якобы) её преследование и то, что у неё 
были все основания для регистрации в качестве кандидата в прези-
денты. В таком случае речь пойдёт о том, что из Е. Дунцовой попыта-

https://t.me/wisedruidd/6978
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ются сделать российский аналог Светланы Тихановской, которой пре-
зидент Белоруссии, как известно, в 2020 году разрешил допустить на 
выборы.

На Западе нет оснований не признать легитимными российские вы-
боры, но крючкотворчество и попытки придумать какие-то закавыки 
будут. Не исключено, что Е. Дунцова – это одна из таких закавык, ко-
торую извлечь из здорового тела российского государственного орга-
низма нужно аккуратно. Сначала исследовать, а затем принимать ре-
шение об операции.

Юрий Баранчик
В результате удара израильских ВВС в районе Зайнабия столицы Си-

рии Дамаска погиб Сейед Рази Мусави, генерал иранского Корпуса 
стражей исламской революции (КСИР), находившийся с визитом в Си-
рии. 

Президент Ирана Ибрагим Раиси заявил, что Израиль заплатит за 
смерть Мусави. Раиси сказал, что Мусави был близким соратником 
покойного иранского генерала Касема Сулеймани, который был убит 
в результате удара американского беспилотника в 2020 году. 

Насколько справедливо рассказывать миру о «неспровоцирован-
ных агрессиях», убивая официальных лиц других стран за пределами 
своих рубежей - покажет история. И почему-то кажется, что для Изра-
иля она не будет слишком радостной.

Логика Маркова
Нетаньяху написал статью о трёх условиях мира.
1. Демилитаризация сектора Газа.
2. Дерадикализация палестинского общества.
3. Уничтожение ХАМАС.
В общем списал у Путина цели СВО. И добавил в ближнивосточном 

стиле - «и уничтожить главного врага».
Демилитаризация и денацификация это мировой тренд.

Умный еврей при губернаторе
По мнению политического обозревателя Царьграда Андрея Перлы, 

в нынешней ситуации в Израиле и вокруг него очень важно понимать 
простую вещь: война куда больше необходима Израилю, чем его про-
тивникам.

Накануне 7 октября израильское общество было расколото, вплоть 
до перспектив начала гражданской войны. Нападение XАМАС было 
для Израиля величайшей удачей: оно позволило собрать страну вое-
дино и сделал споры левых и правых менее актуальными, чем воен-
ные действия. Кроме того, война была очень нужна США - потому что 
США, чтобы удержать «глобальное лидерство», нужна какая-то побе-
да, раз на Украине ничего не получается.

- отмечает эксперт.

https://t.me/barantchik/14147
https://t.me/logikamarkova/9588
https://t.me/governorsjew/9146
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По словам Перлы, «проблема в том, что ХАМАС не может быть про-
тивником для Израиля слишком долго, причём не потому, что прои-
грает, а потому что победит».

Как ни продлевай наземную операцию, она закончится тем, что из 
Газы придется вывести войска. То есть сколько ни побеждай, война за-
кончится поражением Израиля. Вслед за поражением возобновятся 
проблемы во внутренней политике, сглаженные сегодня.

- считает он.
По мнению политолога, чтобы этого избежать, в Израиле ничего не 

смогли придумать, «кроме как спровоцировать то ли расширение зоны 
боевых действий, то ли новую войну».

Провоцировать при этом почти некого: арабские страны воевать 
против Израиля и США не готовы и не хотят. Потому что отлично пони-
мают, что Израиль в ловушке, зачем же его оттуда вынимать. Так что 
Израилю остаётся только дразнить шиитов и Сирию - а это означает 
конфронтацию с Ираном,

- уверен Андрей Перла.
По его словам, отсюда следует «абсолютно ничем не спровоци-

рованная, абсолютно незаконная с точки зрения любого понимания 
международного права, ничем не оправданная в плане безопасности 
агрессия против Сирии».

Израиль очень надеется, что Иран не стерпит атак по своей инфра-
структуре и своим силам и даст ответ - например, начнет атаки на сер-
вер Израиля силами «Хезболлы».

По словам собеседника «Первого русского», если это случится, то 
война затянется на долгие месяцы, если не на годы, будет требовать 
постоянной помощи и участия со стороны США - что и требуется, что-
бы сохранять в Израиле хрупкий внутренний мир.

Как отмечает Перла, ценой этого внутреннего единства будут тыся-
чи жертв, в том числе и евреев, и крах экономики.

Но по сравнению с выгодами от войны это такие мелочи, что они не 
стоят внимания.

- иронизирует эксперт.
По мнению эксперта, «в этом прекрасном для израильского ис-

теблишмента и еврейского лобби в США сценарии есть и опасность».
Опасность превращения войны по-израильски в настоящую войну. 

То есть возможно, что вместо «роста напряжённости», «эскалации», 
карательных операций на западном берегу и на юге Ливана Израиль 
вдруг может получить настоящую войну с настоящими армиями. И вме-
сто хамасовских ракет из водопроводных труб - настоящие современ-
ные ракеты по своим городам. Это как раз и будет сбывшимся пред-
сказанием Жириновского. Да и не только его. Но в Израиле считают, 
что вероятность такого исхода очень мала. Что Иран будет терпеть, 
отвечать «зеркально», но большой войны (пока) не начнёт. А так, гля-
дишь, как-то все само собой образуется.

- отмечает Перла.
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По его словам, «Израиль ходит по очень тонкому лезвию над очень 
глубокой пропастью», «и вопрос не в том, упадёт или нет, вопрос толь-
ко в том - когда».

Может быть, уже в 2024 году, «но это не точно». Лично я думаю - 
наверняка после выборов президента США. А насколько позже - по-
смотрим.

- подытожил он.

МАРДАН
Испания будет сдерживать Россию. Но на безопасной дистанции. 
В Словакии.
Королевство перебросит к границе Украины мощную группу мораль-

ной поддержки в количестве 600 солдат, а также танки «Леопард» и 
вертолёты.

БРИФИНГ
За дискредитацией Института философии РАН стоят структуры Ма-

лофеева. Именно они массово размещают «публикации с негодова-
нием увольнения сотрудника института Черняева». 

Сам Черняев претендует возглавить ИФРАН, хотя не обладает необ-
ходимой научной  квалификацией. Институт отказался продлевать с 
ним контракт на основании отсутствия сотрудника на работе. 

«Черняев второй раз пытается при помощи Малофеева захватить 
Институт философии и навязать свои околофилософские представле-
ния о русском мире. По сути, Черняев малообразованный образова-
нец, не обладающий ни способностями, ни квалификацией филосо-
фа. Однако,хороший интриган и лжец. Что в целом является характе-
ристикой всей этой группы -псевдофилософа Дугина и авантюриста 
Малофеева»,говорит сотрудник Института на условии анонимности. 

В АП крайне болезненно реагируют на историю с ИФРАН,считая ее 
надуманной и искусственной. Большинство сотрудников института 
поддерживают руководство Института и считают действия Черняева 
подлостью подлого человека.

РИА КАТЮША
Бурные аплодисменты Бриефу! 
Оказывается Роман Алехин, «Ветеран», равно как и другие воен-

блогеры и волонтеры, которым несколько тошно, от того, да и наша 
«Катюша» – это структуры «Малофеева». 

Все, кто посчитал, что в воющей стране ИФ РАН работает над идео-
логией – идеологией врага, которую продвигал здесь, вместе с экстре-
мистскими идеями содомии, крайне левого либерализма и всего, чьи 
последователи захотели нас убить – это теперь «авантюристы».

Так вот, ни наша «Катюша», в том числе Цыганов, Ваганов и белго-
родский Ляпин, ни Алехин, ни «Ветеран» никак не связаны с Мало-
феевым от слова совсем. Да, мы во многом придерживаемся схожих 

https://t.me/mardanaka/18150
https://t.me/rusbri/2556
https://t.me/riakatysha/29612
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взглядов, как и с другими патриотами, на этом все.
Теперь хотелось бы узнать с кем связаны Екатерина Винокурова и 

ее Бриеф, которая раз за разом дискредитирует власти, рассказывая 
про готовность капитуляции от источников в АП. Кто те источники в АП, 
которые врали про отказ от мобилизации, готовности сдать наши за-
крепленные в Конституции земли в обмен на некие договоренности, 
и которые покрывают шабаши Ивлеевой?

AGDchan
Вот, оказывается какой ты, Бриеф.

AGDchan
Тогда все понятно. Но не понятно только, кто во власти отважива-

ется поддерживать антипутинскую западную агентуру и вообще под-
держивает ли ее кто-то на самом деле? Как такое может быть «сеткой 
Ростеха»? Кстати, это многое говорит и о позиции ИФ РАН, если в кон-
тратаке они пытаются опираться на такие ресурсы.

МАРДАН
Это - Институт философии РАН. Представляете, сколько в современ-

ной России людей «работает философами»?
И возглавляет это богоугодное заведение 85-летний человек по фа-

милии Гусейнов.
Знаете великого философа Гесейнова? Вот и я не знаю. Знаю только, 

что у Абдусалама Абдулкеримовича заместитель отъехала в Париж и 
борется оттуда с кровавым режимом.

Одного этого обстоятельства достаточно для того, чтобы Абдусалам 
Абдулкеримович наконец отправился на пенсию и освободил место 
для людей немного помоложе. 

По-хорошему, здание на Гончарной улице нужно использовать для 
чего-нибудь полезного. А всех «философов» выставить на мороз и от-
править читать лекции в сельских домах культуры о дуализме Декар-
та или о четырёх вопросах Канта.

AGDchan
Русский русскому помоги. Это должно быть нормой: столкнулись 

с унижением героя СВО, с актом русофобии, с пренебрежительным 
отношением к патриотическим мыслителям, писателям, музыкантам, 
общественным деятелям, противодействуйте всеми доступными спо-
собами. Не соглашайтесь на иронию, брезгливость, уничижительные 
прозвища. Отвечайте,  если надо силой. Враг осознанно глумится над 
нашими героями, низвергает авторитеты, издевается над жертвами. 
Не терпите этого, не соглашайтесь с этим. Бейте в ответ.  Защищайте 
Родину, и тех кто ее защищает. Президента, армию, философов, ин-
теллектуалов, певцов, артистов, священников, преданных России. Ни-
какого ерничества - никому и ничего не спускайте. Русский русскому 

https://t.me/Agdchan/13359
https://ru.m.wikipedia.org/wiki/%D0%92%D0%B8%D0%BD%D0%BE%D0%BA%D1%83%D1%80%D0%BE%D0%B2%D0%B0,_%D0%95%D0%BA%D0%B0%D1%82%D0%B5%D1%80%D0%B8%D0%BD%D0%B0_%D0%92%D0%BB%D0%B0%D0%B4%D0%B8%D0%BC%D0%B8%D1%80%D0%BE%D0%B2%D0%BD%D0%B0
https://t.me/Agdchan/13360
https://t.me/mardanaka/18141
https://t.me/Agdchan/13353
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помоги. И если ты не поможешь, никто не поможет. Русский русского 
защити.

AGDchan
Стране нужны люди нового типа. 
Во-первых, они должны быть патриотичными — открыто, уверенно, 

последовательно и всегда, независимо от конъюнктуры. Лучше всего 
те, кто участвовал в СВО — на любом месте, на фронте или в тылу. Это 
необходимо, но недостаточно.

Во-вторых, люди нового типа должны быть умными, думающими 
— на порядок лучше, чем предыдущие поколения. У них должна быть 
солидная философская подготовка (отсюда претензии к ИФ РАН, ко-
торый должен был бы этим заниматься, но занимается чем-то прямо 
противоположным). Обширные исторические, гуманитарные, соци-
альные знания.

В третьих (а лучше во-первых), люди нового типа должны иметь опыт 
сакрального, то есть быть знакомы с религией и ее онтологиями. Ре-
лигия не о прошлом, а о вечном. У настоящего человека должна быть 
вертикаль вечности, сквозь него проходящая.

В четвертых, необходима строгая нравственная структура, этиче-
ский порядок души. Аморальный человек опасен для русского обще-
ства. Никогда у русских погоня за индивидуальным преуспеянием не 
дает положительного эффекта и не ведет к процветанию целого. Без 
нравственного стержня нет русского человека. 

Важно сочетание всех четырех свойств. Именно все вместе они фор-
мируют ядро человека, ось новой русской антропологии (кстати, Ин-
ститут Этнологии и Этнологии РАН - приблизительно то же, что ИФ и 
занимается вообще не тем и не так, чем и как должен).

И лишь дальше идут технические навыки, компетенции, умения, 
дисциплина и т.д. 

На надежной основе можно возвести любое здание. Но если в цен-
тре человека черная дыра, любые технические навыки будут в нее об-
рушиваться.

Рамзай
😎😎К Анастасии Ивлеевой поступил иск на 1 млрд рублей за «голую 

вечеринку» 
Хамовнический суд принял иск к Ивлеевой на ₽1 млрд в качестве 

компенсации морального вреда — истцы требуют перечислить всю 
сумму в государственный фонд поддержки участников СВО «Защит-
ники Отечества». Заседание пройдёт в конце января-начале марта.

Под коллективным документом поставили подписи 23 члена ини-
циативной группы во главе с актером и продюсером «Бригады» Алек-
сандром Иншаковым, который обещает, что подписей будет еще боль-
ше.

По оценке юристов, у героини вечеринки могут арестовать имуще-

https://t.me/Agdchan/13366
https://t.me/ramzayiegokomanda/7036
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ство в качестве обеспечительной меры по этому иску.

Donrf
Настю Ивлеву нимножка набутылили. На деньги. Вот читаю - мол 

не расстреляли, не посадили на бутылку, не расследовали каждый ее 
шаг...

Давайте честно - два года назад и это было нереально в принципе. 
Теперь за безобидную на ту эпоху вещь наказали. По больному. День-
гам. 

Эпоха жрущих и гадящих в прямом эфире проходит. Впереди эпоха 
другая. И она стучит в дверь. И если мы обойдёмся в процессе без ЧК 
и деникинской контрразведки - радоваться нужно

Холмогоров
Никто не предупредил участников голой вечеринки, что они оста-

нутся голыми по её окончании.

kolobok1973
Пока они жрали в  три горла,  грабили,  воровали,  глумились над 

людьми,  презирали Россию, откровенно против неё работали,  дона-
тили на ВСУ, всё было нормально.  Но стоило прийти с голой жопой.......

kolobok1973
Спешу разочаровать наивных граждан, которые пишут, мол, «теперь 

посмотрим, будут ли эти голожопые в новогодних Огоньках!  Если бу-
дут, то власти совсем плевать на мнение народа!»

Власти, конечно, на мнение народа плевать,  посрать и поблевать, 
и на этом можно было бы поставить точку, но я, тем не менее, напо-
минаю, что «огоньки» снимаются за несколько месяцев  (чуть ли не 
летом).  Поэтому никто кромсать монтажную ленту ради того, чтобы 
выковырять оттуда «голожопых»,  не будет.

BRIEF
Телеканалы обсуждают возможность убрать из новогодних «голу-

бых огоньков» и других артистов, которые посетили «голую вечерин-
ку» Насти Ивлеевой, сообщили РБК два источника. Записавшие изви-
нения после мероприятия, скорее всего, останутся на фоновых кадрах 
в передачах, но их выступления действительно под вопросом, сказал 
один из собеседников РБК.

Политджойстик/Politjoystic
Извинения Киркорова, Лолиты и Билана - синхронные и не послед-

ние. Кто-то дал им «дружеский совет» не попадать в негативный тренд 
во время президентской кампании. И вняли они очень быстро. А зна-
чит слово этого человека весомое - слишком разные исполнители.

https://t.me/donrf22/33885
https://t.me/holmogortalks/31913
https://t.me/kolobok1973/8223
https://t.me/kolobok1973/8224
https://t.me/rusbrief/186342
https://t.me/politjoystic/35724
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ЖИВОВ Z 🇷🇷
Если кратко, извинения не приняты. Делом доказывайте.

Чисто для фиксации
Похоже, «выпиливание» из новогодних эфиров оплошавших «звёзд» 

используется в конкурентной борьбе  главных телеканалов страны. 
Ведь чем меньше будет «звезд», тем меньше будут рейтинги/про-
смотры. А активно выкручивающие Эрнсту и Добродееву руки сами 
не прочь занять их место после 17 марта 2024-го. Только этим мож-
но объяснить эту вдруг вспыхнувшую сегодня ожесточенную возню на 
пустом месте.

Два майора
СМИ о результатах шабаша:
▪️МТС убрал Анастасию Ивлееву из списка амбассадоров компании. 
▪️Киркорова начали вырезать из новогодних шоу. В срочном поряд-

ке. 
▪️ Лолита пожаловалась на отмену своих концертов. Ее тоже отме-

няют.
▪️Собчак и Дима Билан на камеру принесли извинения. Пока без со-

общений об их «отмене»
▪️Банк «Тинькофф» прекратил сотрудничество с Анастасией Ивлее-

вой.
😎😎 Кажется, у нас в стране гражданское общество все же есть.

BRIEF
Ряд политтехнологов,сотрудничающих с Кремлем, удивлены такой 

реакции. «Обычна вечеринка; лояльные селебрити - и публично их уни-
жают. Вероятно,кто то из чиновников так демонстрирует свои силы». 

«Фактор СВО» все больше становится инструментом в борьбе рос-
сийских чиновников и бизнесменов. Возможно, вечеринка в клубе Му-
табор могла быть как воспитательной акцией Кремля, так и конфлик-
том чиновников или переделом рынка корпоративных концертов. Од-
нако негативных последствий от нее будет больше,чем позитива.

THE NEW INSIDER
Иноагент, русофоб и создатель мультсериала «Масяня» Олег Кува-

ев объявлен в розыск.
Одновременно с этим Следственный комитет отказался возбуждать 

уголовные дела в отношении старой страпонессы Пугачевой и граж-
данина Израиля Максима Галкина (признан в России иноагентом) по 
статье о дискредитации российской армии. СК вернул материалы в ГУ 
МВД по Москве. «Неприкасаемых» никто не отменял.

https://t.me/zhivoff/12218
https://t.me/plutovstvo007/3495
https://t.me/dva_majors/31664
https://t.me/rusbrief/186327
https://t.me/thenewinsider/1138
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МАРДАН
Южная Корея очень хочет идти в ногу со своими нынешними хозя-

евами из Вашингтона и бывшими господами  из Токио.
Сеул добавит почти 700 товаров в список запрещённых для экспор-

та в Россию. 
В их числе —  товары военного назначения, в том числе тяжелое 

строительное оборудование, аккумуляторы, запчасти для авиацион-
ной техники, станки.

Натуральный самострел. Товарищ Ким Чен Ын аплодирует стоя.

МАРДАН
Вслед за Южной Кореей санкции против России расширил Тайвань. 

Как и положенно настоящему американскому сателлиту. 
Власти частично признанного государства «расширили список санк-

ционных товаров для России и ее союзника Белоруссии, чтобы предот-
вратить использование тайваньских высокотехнологичных товаров в 
военных целях». 

Стремительное возвращение в 1954 год, когда охамевшие чанкай-
шисты захватили в нейтральных водах советский танкер «Туапсе».

Друид
Возобновление прямого авиасообщения между Красноярском, Ир-

кутском и Пекином знаковое, но ожидаемое событие. Осторожные 
китайцы не торопятся, хотя приняли решение возобновить авиасооб-
щение. По своей красоте и уникальности Китай не уступает Европе, а 
эта цивилизация, по сути, уникальна.

Прямое авиасообщение может не только помочь бизнесу, но и удов-
летворить запросы туристов. Отдых в Китае недешёвый, но 3-5% граж-
дан страны могут себе это позволить. Никакой изоляции России, кото-
рую задумал Запад – не случилось. Россия и дальше будет организо-
вывать прямое авиасообщение с незападными странами.

Из западных только, пожалуй, Сербия, да и то в ограниченном ко-
личестве ориентирована на сохранение авиасообщения. Остальные 
страны плотно лежат под англосаксонской пятой и получают себе убыт-
ки. Так, Испания от сокращения российского туризма теряет по 2 млрд 
евро в год. Но ничего, в НАТО им премию выпишут за приверженность 
идеалам англосаксонского империализма.

РИА КАТЮША
Правда про яйца. Они в России есть, но только у крупных банков. 
На этом продукте банкиры сделали 5-ти уровневый гешефт.
1. По дешевке за долги скупили птицефабрики у прежних владель-

цев, поставили временных управляющих.
2. Ликвидировав каждое десятое из них, задрали цены на яйцо, ку-

риное мясо и сэкономили на производственных расходах.
3. Согласно методичкам ВЭФ в Давосе и МВФ с группой Всемирного 

https://t.me/mardanaka/18146
https://t.me/mardanaka/18159
https://t.me/wisedruidd/6983
https://t.me/riakatysha/29619
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банка напугали электорат голодом.
4. Заставили произвести «импортозамещение» наших курочек-не-

сушек на ГМ-модифицированные эмбрионы от транснациональных 
корпораций и тоже не даром.

5. Получили / получат дешевые госденьги от институтов развития 
на «восстановление отрасли». 

Вывод простой: банкам не выгодно соблюдение продовольствен-
ной безопасности. Их заботят только деньги, которые в ближайшие 
годы с приходом CBDC (цифровой валюты центральных банков) даже 
для банкиров станут «фондерпшиком». Именно поэтому лучшее вло-
жение - недвижимость и земля. В том числе под разоренными фабри-
ками и заводами. Лежит тихо и пока денег не просит.

МАРДАН
Антимонопольная служба России возбудила четыре дела в отноше-

нии производителей куриных яиц.
«Кемеровское, Воронежское, Ивановское и Донецкое УФАС выяви-

ли в действиях компаний признаки нарушений закона о защите конку-
ренции. В октябре 2023 года эти компании допустили рост оптово-от-
пускных цен на куриные яйца от 31% до 40% по сравнению с сентя-
брем при снижении средневзвешенной себестоимости продукции».

Ситуация с яйцами пойдёт на лад, когда дела будет возбуждать не 
только ФАС, но и другие органы.

В противном случае яйца из под турецких и иранских несушек запо-
лонят наш рынок. А отечественный производитель со слезами на гла-
зах будет умолять правительство ввести заградительные пошлины.

Курилка мичмана Птичкина
На юго-запад сейчас движется не только Русская армия
Высокий миграционный прирост демонстрируют все русские юго-за-

падные губернии. 
На юго-запад движется русский народ. 
Там теплее, там лучше вести сельское хозяйство и рожать детей.
В этом смысле появление пяти новых регионов в составе России — 

благо и катализатор для экономического и демографического роста. 
Убеждённые украинские нацисты — удобрят землю, погибнув на 

фронте. 
Стареющее население возвращённых исторических регионов не 

сможет перезапустить экономику. 
Зато это смогут сделать новые переселенцы. 
Поэтому после освобождения Новороссия вновь расцветёт.

Логика Маркова
Оттепель будет на Новый Год в Москве. В Москве вообще любят от-

тепель. И Оттепель тоже. А в глубинной  России любят крепкий моро-

https://t.me/mardanaka/18142
https://t.me/vmfrus/1239
https://t.me/logikamarkova/9592
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зец. Во всех смыслах.

МИГ России
Уже от нескольких людей слышали, что почти все российские эли-

ты, кто вообще читает этот самый телеграм, читают Сергея Маркова.
Его посты напоминают им советскую партийную молодость, когда 

искусство писания между строк и тонкотроллингового эвфемизма до-
стигало заоблачных эпистолярных высот.

Вкупе с возвращением популярности лыжных шапочек и «ласко-
вого мая» среди зуммеров получается забавный культурологический 
тренд. Советский Союз возвращается, но есть, как говорится, нюанс ... 
😎

https://t.me/mig41/30835
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ДВАДЦАТЬ СЕДЬМОЕ ДЕКАБРЯ

Сегодня:
• Запад всегда мечтал с нами воевать, в этом смысл его суще-

ствования,
• Поэтому надо решительно топить их корабли и безжалостно 

сбивать их самолеты в любой точке мира,
• Поскольку ответить Вашингтон побоится, 
• Так что вперед на Харьков!
• Или нет, рано еще, лучше на Одессу,
• Или сначала Авдеевку возьмем все-таки,
• А то на фронте все как-то по-прежнему, ВС РФ продолжают по-

пытки вернуть позиции,
• Военкор Сладков объясняет, наступаем мы или обороняемся,
• Украину сливают, дает понять лживое бульварное издание NYT,
• Но Путина не обманешь, он собирается воевать еще пять лет,
• Зеленского активно сливают, сообщает МИГу источник из фи-

нансовых кругов Старой Европы,
• Слуцкий лидер ЛДПР гениально отвечает на скользкие вопросы,
• Русское Движение Стрелкова пойдет другим путем и будет ве-

сти президентскую кампанию из подполья,
• И снова о главном событии года: начинаются репрессии против 

участников голой вечеринки! Пока финансовые,
• И вообще опричнее надо, опричнее,
• Но осторожно, а то можно и по своим, правильным деградан-

там попасть: формула народного маккартизма от Холмогорова,
• Вести с поэтического фронта,
• Что надлежит сделать с тг-каналами в наше непростое время: 

пора воспользоваться легитимной монополией государства на тер-
рор,

• Многонациональность - смерть России

Герман Садулаев
БДК «Новочеркасск» в бухте Феодосии,  скорее всего, потоплен. Если 

это повреждения,  то, возможно, несовместимые с жизнью корабля. 
Эта «перемога» никак не повлияет на ситуацию на фронте. Ничем 

не поможет немцу в его контр-отступлении. Зато порадует всех врагов 
России. В этом и смысл. 

Такова тактика Киева - война на картинку и громкие заголовки в но-
востях. Потеряли Марьинку, зато приобрели новые пять минут славы. 
Отступили на километры, но «захватили» несколько квадратных сан-
тиметров в газетах и на сайтах. 

Они так делали и будут делать. 
Корабль потопили! Русский корабль пошёл на! 

https://t.me/germansadulaev/2102


ОГЛАВЛЕНИЕ 1119ДВАДЦАТЬ СЕДЬМОЕ ДЕКАБРЯ

Что за корабль, какой корабль, зачем корабль, как он участвовал в 
войне? Никто даже не спросит. 

Мы так не будем. Мы будем бить по реальным, важным целям.
Однако иногда - иногда - стоило бы и нам уничтожить что-то симво-

лическое. Какое-нибудь правительственное здание в Киеве. Или мост 
через Днепр. 

Мост через Днепр - это даже не только символическое. Это больно.

Герман Садулаев
Убийство Черноморского флота - не совсем бесполезная затея для 

наших врагов. Это бесполезно для Украины. Но Украина никому не 
нужна. Украина унавозит собой почву для белого господина.

Черноморский флот очень мешает НАТО в его планах овладеть Чёр-
ным морем. Вот в чём суть. Украина подготавливает хорошие старто-
вые условия для войны НАТО с Россией за Чёрное море. 

Сама Украина умрёт. Зато её хозяевам потом будет проще в их вой-
не с Россией, которая неизбежно будет.

Потому дефицитные западные ракеты тратятся не абы как, а с при-
целом на будущее. Цели указывает не генштаб ВСУ. Чьи ракеты тот и 
указывает цели. 

Им надо ослабить Россию для будущей войны. Украина уже труп. 
Её никто не спрашивает.

Поэтому мобилизованные тарасы будут уходить в почву на пере-
довой, а главными целями будут корабли, аэродромы стратегической 
авиации, а потом и части РВСН.

Они будут с нами воевать. Они всегда об этом мечтали. В этом смысл 
их существования. 

СВО - только прелюдия.
Большая война будет.
В этом второй аспект удара по бухте Феодосии.

Юрий Баранчик
«Новочеркасск» не останется неотвеченным: Россия готова повы-

сить ставки в игре
Телеграм-канал RealFitzroy провёл верный анализ ситуации с пора-

жением и последующим затоплением БДК «Новочеркасск» в Феодо-
сии. Это удар Британии/США и стремление перебить позитивный фон 
от взятия Марьинки, а также последних успехов ВС РФ на фронте.

Добавлю, что это и отработка удара по нашей морской компонен-
те ядерной триады на Северном флоте с учётом схожести условий по 
дальности поражения.

RealFitzroy считает, что Россия должна серьёзно повысить ставки в 
игре. И в ответ нам следует уже через иранских прокси хуситов пото-
пить британский Diamond в Красном море, который участвует в мно-
гонациональной операции под эгидой США «Страж процветания». 

https://t.me/germansadulaev/2103
https://t.me/barantchik/14181
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Мы можем предоставить хуситам и соответствующие противокора-
бельные ракеты, Запад же Киеву поставляет, и соответствующих специ-
алистов, формально не состоящих на военной службе в ВС РФ.

В принципе, мы можем и запредельно поднять ставки при обяза-
тельной предварительной информационной поддержке. Сначала в со-
общении официального российского лица обвинить Британию в пото-
плении БДК «Новочеркасск». 

Потом поднять в воздух два МиГ-31К, лучше МиГ-31И, либо же два 
Ту-22М2/ТУ-22М2М, надо смотреть по дальности полёта носителей, и 
влупить двумя «Кинжалами» по британскому эсминцу Diamond.

Самим это сделать. И официально заявить, что терпение России по 
отношению к выходкам Запада закончилось. Лондон побежит жало-
ваться США. 

А Вашингтон в прямой конфликт с нами не полезет. У него самого 
две АУГ в Средиземном море и плюс группировка в Красном. Тоже хо-
рошие мишени. А с точки зрения состояния Стратегических ядерных 
сил у России всё гораздо лучше, чем у США.

Ядерное оружие Британии - под американским контролем. На ка-
ждой британской АПЛ класса Vanguard проходит службу офицер ВМС 
США, который в конечном итоге и отвечает за запуск ракет по соответ-
ствующей команде. Так как основное вооружение данных подлодок 
— баллистические ракеты Трайдент II (D5) — арендуется у США.

То, что ответ России будет, я уверен на 100%. Недаром Дмитрий Пе-
сков заявил, что Сергей Шойгу доложил Владимиру Путину по ситуа-
ции с БДК «Новочеркасск». Что-то я не помню более ранних подобных 
заявлений пресс-секретаря президента.

Юрий Баранчик
Не пора ли уже приземлить пару НАТОвских разведчиков прямо в 

Черное море?
Украинские ракеты, которые бьют по Крыму, наводят самолеты-раз-

ведчики стран НАТО. Это прямо обозначил известный наш обожатель, 
военный эксперт немецкой газеты Bild Юлиан Рёпке. Именно с этим 
он связывает поражение БДК «Новочеркасск».

«Запад не одобряет украинские удары по территории РФ, но разре-
шает бить по Крыму, ведь не признает его аннексию», — заявил Рёп-
ке.

А мы как, одобряем действия НАТО, которые являются базой любой 
в принципе возможности ВСУ наносить удары по нашей территории? 
Ведь скажем обтекаемо, при ударе по БДК не только железо постра-
дало. 

Удары по Крыму будут идти до тех пор, пока вражеским ракетам бу-
дут давать цели. А давать цели им будут - в том числе - и посредством 
самолетов и дронов разведки, которые на постоянной основе пропи-
сались в Черном море.

Можно, конечно, терпеть и дальше. Морально приготовившись к 
новым ударам, ПВО все 100% целей не отработает. А можно снизить 

https://t.me/barantchik/14186
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количество данных, чтобы врагам было труднее.
Если мы даже собьем самолет или два, то НАТО нам ничего не сдела-

ет сверх того, что предпринимает уже. Если есть опасения - у нас боль-
шой опыт воздействия на НАТОвские воздушные единицы без ракет.

Zаписки мичмана Птичкина
У Черноморского флота будет реальная возможность показать себя
...Когда турецкие «братушки» пропустят через Проливы два воен-

ных корабля для ВМС Украины. 
18 декабря Босфором прошёл тральщик «Sublocotenent Ion 

Ghiculescu» британской постройки (экс HMS «Blyth»), переданный ВМС 
Румынии.  

Два аналогичных корабля англичанка (которая, как известно, всег-
да гадит) передала Украине. 

Пока неизвестно, пойдут ли они в Чёрное море. Однако такая воз-
можность есть. Военные грузы в интересах Украины спокойно тащат 
каботажем в оставшиеся у врага черноморские порты. Бочком-боч-
ком, через терводы Румынии и Болгарии. 

Старый тральщик типа Sandown — конечно, не мощный боевой над-
водный корабль. 

Но эти единички обладают неплохими возможностями для минной 
войны.

Поэтому следует их уничтожить. 
В любой точке мира.

Юрий Баранчик
Следующая большая станция – Харьков?
Интересная картина, если смотреть на ситуацию в целом. Сумма 

векторов российских усилий в данный момент дает линию, идущую на 
северо-северо-запад от Донецка, чуть западнее Славянско-Краматор-
ской агломерации и выходящую на участок между Полтавой и Харько-
вом.

Украинские источники уже обеспокоены судьбой Часова Яра, к кото-
рому небезуспешно прорываются ВС РФ от Артёмовска-Бахмута. Уже 
занят север Богдановки, которая к Часову Яру примыкает. Часов Яр это 
очень крупный опорный пункт врага, и его разрушение создаст боль-
шую проблему для ВСУ. 

Главком ВСУ Залужный заявил, что через 2-3 месяца может быть 
потеряна и Авдеевка. Причем несколько раз добавил, что сохранение 
живой силы для ВСУ сейчас приоритет. Что правда, новое оружие най-
ти можно, а мобилизованные ловятся всё труднее и воюют без энту-
зиазма.

Поскольку взята и Марьинка, то вполне возможно развитие насту-
пления дальше на север. В сочетании с активными действиями на Ку-
пянском направлении, Харьков становится наиболее вероятной це-
лью.

https://t.me/rusfleet/9635
https://t.me/barantchik/14174
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Роман Алехин
Юрий, не будет Харькова в следующих целях. Не хватит у нас ресур-

са идти на Север - много лесов, крупных населенных пунктов и т.д. Это 
серьезное стачивание силы. 

Скорее можно говорить про Юг - Запорожье, а также Одессу - рус-
ский город. 

Авдеевка важна была для повышения безопасности Донецка, Ма-
кеевки, Ясиноватой. 

И не надо забывать, что Харьков - это миллионник. Его возвращать 
можно будет только с людьми, когда они будут готовы, а для этого еще 
надо долго работать и на обычном, и на информационном фронте.

Олег Царёв
На Херсонском направлении продолжаются тяжелые бои в Крын-

ках. Плацдарм ВСУ за сутки изменений не претерпел. На реке армией 
России потоплено еще несколько лодок с личным составом ВСУ. 

На Запорожском направлении сохраняются сложные погодные ус-
ловия — дождь и мокрый снег сменяют друг друга. Передвижения и 
личного состава, и техники ограничены. Вооруженные силы России 
продолжают попытки вернуть позиции. Контратаки нашей армии за-
фиксированы и у Работино, и у Вербого. Жаль, но за прошедшие сутки 
продвижения достичь не удалось.

На Донецком направлении в Новомихайловке ВСУ оказывают оже-
сточенное сопротивление нашим штурмовым группам. Вооруженные 
силы России продолжают атаки на южных и юго-восточных окраинах 
Новомихайловки. Севернее, у Победы также ожесточенные боестол-
кновения.

На Авдеевском направлении есть позитивные новости. После дли-
тельных ожесточенных боев ВСУ оставили часть позиций на подступах 
к Коксохиму. Основные усилия по-прежнему направлены на огневое 
поражение позиций ВСУ на территории завода. С ночи наши вновь ве-
дут непрерывные обстрелы. У Новокалиново с продвижением заняты 
новые позиции у водоема. Наступает армия России у Невельского и 
Первомайского.

На Артемовском направлении отмечено продвижение вооружен-
ных сил России у Ивановского (Красного). Также и у Богдановки, где 
нашим удалось  закрепиться в лесополосе на севере села. Как я писал, 
Богдановка — это фактически подход к Часов Яру, одному из ключе-
вых пунктов обороны ВСУ на этом участке. Новые попытки вернуть по-
зиции у Андреевки, как и у Веселого успеха нашей армии по по-преж-
нему не приносят.

На Краснолиманском и Купянском активно работает российская ар-
тиллерия — поражает позиции ВСУ по всей линии соприкосновения. 
У Дибровой и Синьковки все попытки ВСУ контратаковать нашей ар-
мией уверенно отражены.

https://t.me/Alekhin_Telega/9126
https://t.me/olegtsarov/9758
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Сладков +
Так наступаем мы или обороняемся? Я уверен, что большое насту-

пление выглядит по-другому, это прорыв больших сил в тыл против-
ника с расширением занятых территорий. Но мы сегодня поддавлива-
ем противника, не давая рассчитать линию обороны на весну.

Пинта разума
Надо же понимать, за что мы ведём эту войну. Не за то, чтобы За-

пад на какое-то время признал де-факто бывшие украинские террито-
рии нашими. И даже не за нейтральный статус Украины (хотя это тоже 
важно). Наша война - за новые принципы европейской безопасности. 
За то, чтобы к голове России больше не был приставлен пистолет. 

Нам нужно такое соглашение с коллективным Западом, чтобы угро-
за с европейского направления исключалась в принципе. И это - глав-
ная, стратегическая цель России в нынешней войне. А внеблоковый 
статус Украины и вступление в состав нашей страны новых регионов - 
производные от неё.

Логика Маркова
Серёга то Шмеман дело пишет! Серж Шмеман, политический обо-

зреватель и член редколлегии New York Times опубликовал статью, что 
Украина должна не отказываться от предложения России заключить 
перемирие по линии фронта. Он назвал возможное предложение Пу-
тина «соблазнительными и подозрительными» и что возможно это и 
«ловушка Путина», но Украина должна соглашаться. Итак.

1. Западные сми давно пишут, что Россия была бы счастлива от пе-
ремирия.

2. Недавно статья, что Путин подает тайные знаки, что хочет пере-
мирия. 

3. Сейчас статья, что Украина должны соглашаться на перемирия. 
4. Следующий шаг- будут посредники, которые официально пред-

ложат и России и Украине прекратить огонь и начать перемирия по 
линии фронта.

Ждём.  Ждём посредников. И ждём ответа Москвы. Ответ Киева 
очевиден  - много слов и капризов, но выполнят любой приказ, если 
это будет ясный приказ от Байдена.

Alex Parker Returns
Лживое бульварное издание The New York Times считает, что Украи-

не не нужна вся своя территория, чтобы победить Путина. Грубо гово-
ря главное сейчас добиться перемирия и прекращения огня и это уже 
будет считаться победой. Просто так подобные заказухи не публику-
ют. Мне кажется это какой-то намек.

Интуиция подскажет
«Россия будет воевать на Украине по крайней мере пять лет, сооб-

https://t.me/Sladkov_plus/9406
https://t.me/pintofmind/3521
https://t.me/logikamarkova/9623
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щил Путин председателю Си на встрече в марте 2023 в Москве, как пе-
редают источники. Это замечание было предложением к Си не менять 
свою пророссийскую позицию в течение этого срока, а также спосо-
бом заверить Пекин в том, что Россия всё равно выйдет победителем 
из конфликта. В этой связи, и недавнее сообщение NYT о намерени-
ях российского лидера о прекращении огня не следует принимать за 
чистую монету. Возможно, Путин хочет просто создать иллюзию того, 
что он движется к прекращению огня или даже к миру в преддверии 
президентских выборов в России в марте, полагая, что такая атмосфе-
ра будет благоприятствовать ему на выборах».

Логика Маркова
Главная сенсация - США и ЕС пересматривают свою стратегию по 

Украине и рекомендуют Украине начать переговоры с Россией о пе-
ремирии по линии фронта. Это пишет сегодня Politico со ссылкой на 
источник в администрации Байдена. 

Это то, что я давно говорил. Байдену нужно остановить прокси вой-
ну США против России на Украине, иначе он гарантировано проигры-
вает президентские выборы.

Но США уверены, что Путин не остановит наступление сейчас. Поэ-
тому США предлагают Киеву остановить наступление армии России и 
одновременно начать переговоры о перемирии по линии фронта.

МИГ России
«Зеленского и его ближний круг активно сливают. Слишком нагло 

себя вели. Результаты увидите уже в первом квартале НГ».  
политически информированный источник из финансовых кругов 

старой Европы

Логика Маркова
Михаил Ходорковский объявил устами Дунцовой о создании пар-

тии. Это решение было сделано на основе успеха с регистрацией Дун-
цовой как кандидата, - ей отказали. Но отказали с большой прессой 
и для отказа ей дали знаменитого судью, который отказывал самому 
Навальному и объявил экстремистским само ЛГБТ.  

Партию не создадут. Потому что Дунцова эта никто, пустое место, 
хотя и красивое. Но объявят о создании такой партии и отказе  властей 
ее зарегистрировать. Так Ходорковский показывает наличие у него по-
литического ресурса внутри России. Показывает западным политикам. 
Накануне важных событий - выборов президента России.  Грамотный 
ход. Политтехнологи у Ходорковского сейчас грамотные  появились.

Логика Маркова
Слуцкий лидер ЛДПР гениально ответил на вопрос, мечтает ли он 

победить Путина на выборах? Я, говорит, мечтаю победить в специ-
альной военной операции и мечтаю достойно выступить на выборах. 

https://t.me/logikamarkova/9625
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А победить Путина не мечтаю, потому что Путин великий политик. Ай 
Слуцкий молодец!

РДС. РУССКОЕ ДВИЖЕНИЕ СТРЕЛКОВА
Оценив в полной мере сложившуюся ситуацию, нами было приня-

то решение отказаться от передачи списков участников инициативной 
группы. Мы не видим смысла тратить наши ресурсы при сложившейся 
ситуации, и тем более – предоставлять списки соратников Игоря Ива-
новича в официальные органы, в т.ч. – в целях недопущения давления 
на них. Мы пойдем другим путем.

Логика Маркова
Ивлеевой грозит 5 лет за неуплату налогов на 137 миллионов. И 

она записала ролик, бьёт на жалость, говорит, что она не из элитной 
семьи, а из посёлка в Ленинградской области. Госпожа Ивлеева! Глав-
ная к вам претензия,  - что вы против спасения России бойцами СВО и 
что вы потенциальный предатель России. Поэтому вас людям не жал-
ко. 

Решите эту проблему! Идите к детям Донбасса. Поверьте, если вы 
полгода поработаете на помощи детям или пенсионерам Донбасса, - 
претензии к вам резко уменьшатся. Пенсионеры Донбасса, страдаю-
щие от обстрела ВСУ  - вот ваше спасение!

Снимите со своей знаменитой задницы колье за 23 миллиона и про-
дайте его и купите на эти деньги нужное пенсионерам и детям Дон-
басса.

Оκτагон
По данным источника «Октагона», долг Анастасии Ивлеевой перед 

налоговой может в итоге составить порядка 210 млн рублей. А арест 
в рамках дела может коснуться её имущества, в том числе квартиры в 
Хамовниках, загородного дома, автомобилей и банковских счетов.

ВЧК-ОГПУ
Ивлеева побила все рекорды. Записала раскаяние на 21 минуту. Из-

виняется не только за голую вчеринку  но и вообще за всю свою жизнь 
в последние годы. Интересно , это из АП рекомендации : если ты ка-
ешься больше 20 минут, то, скажем, через месяц тебя простят?

Скурлатов live
Извинения приняты. Пошли вон и прочь со всех площадок и пабли-

ков. Собчак, Ивлеева, Киркоров и прочие мерзотные отрыжки либе-
ралистической клоаки должны быть полностью денацифицированы и 
заигнорены везде. А за нарушения акции забвения увольнять чинов-
ников и редакторов.Быть Добру!

BRIEF

https://t.me/RDS_Official_channel/445
https://t.me/logikamarkova/9606
https://t.me/octagonmedia/16651
Ивлеева побила все рекорды. Записала раскаяние на 21 минуту. Извиняется не только за голую вчеринку  но и вообще за всю свою жизнь в последние годы. Интересно , это из АП рекомендации : если ты каешься больше 20 минут, то, скажем, через месяц тебя простят?
https://t.me/skurlatovlive/12377
https://t.me/rusbrief/186391
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«Голая вечеринка» в московском клубе «Мутабор» является про-
пагандой нетрадиционных сексуальных отношений. Об этом сказа-
но в решении Лефортовского суда по делу рэпера Николая Василье-
ва (Vacio), арестованного на 15 суток после участия в мероприятии, — 
ТАСС.

МИГ России
😎😎Клуб «Мутабор» опечатан и закрыт в связи с проверкой правоох-

ранительных органов, новогодних мероприятий в нем не будет

Русский тарантасъ
Метастазы «голой вечеринки». На нервной почве решил изучить 

творчество рэпера VACÍO, - он сейчас чалит за носок. На что обратил 
внимание: это жывтоне поучаствовало в коллаборациях со всей русо-
фобской мразью, открывающей рот в нашем «культурном простран-
стве». Дальше, погрузился в контент - сразу же вырвало на манишку. 
Первое - выпускать его не нужно, а нужно сажать за пропаганду нарко-
ты. Второй вариант: вдумчиво вылечить от диссоциативного расстрой-
ства личности. Он дегенерат, имбецил, биопроблемный бедный, боль-
ной ублюдок и его «творчество» не должно транслироваться дальше 
надзорной палаты в психушке в те короткие периоды, когда галопе-
ридол и паркопан перестает действовать - пусть поет, не жалко! Но от 
общества он должен быть изолирован.

Зацените сами и подумайте - хотели бы вы, чтобы это гамно, даже 
случайно, услыхали ваши дети? +18

ПС «Снежок» так ручками машет прикольно, почти нигрила, стара-
ется.

Логика Маркова
Организатор голой провокационной вечеринки Ивлеева заявила, 

что «Говорят, Россия умеет прощать.» И попросила дать ей второй 
шанс. Вот такие они - только если их бить, они начнут говорить о Рос-
сии хорошо. И  Ивлееву надо наказывать до того момента, когда она 
наконец поймёт  что она должна поехать на Донбасс и лично поддер-
жать СВО.

Маргарита Симоньян
А помните, либерота скулила, что у нас нет ‘института репутации’ и 

сопутствующей ему культуры отмены. 
Кушайте, не обляпайтесь.

Захар Прилепин
Ничего так гульнули.
А ведь два года было, чтоб как-то сменить ориентиры, успокоиться, 

взяться за ум, три рубля передать на нужды фронта.
Не злорадствую совсем. 

https://t.me/mig41/30884
https://t.me/DmitriySteshin/9703
https://t.me/logikamarkova/9602
https://t.me/margaritasimonyan/13531
https://t.me/zakharprilepin/20715
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Малые нелепые дети.
Доходы у них, правда, - охереть-не-встать. Мы таких денег даже во 

сне не видели.
И про этом! они! считают! Россию! плохой! страной! Зарабатывая 

эти несусветные нули!
Нет, ну как так может быть?
…а вот так. 
Не спрашивайте - вам не понять. 

Homo Politicus. Мария Сергеева
Я сама росла в 90е, читала журналы Ом и Птюч, и техновечерин-

кой с дресс-кодом «свингерский клуб в мытищинском подвале» меня 
не удивить. Если честно, вообще никаких эмоций не вызвало, ни по-
ложительных, ни отрицательных. Но я видела, как на фото с вечерин-
ки реагируют люди, бывшие там, за ленточкой. В том числе из моего 
ближнего круга. И знаете, как частное лицо я за всяческую свободу са-
мовыражения. И я искренне ненавижу коллективную травлю и пока-
зательные казни. Но если бы я была начальником - я бы дала коман-
ду «фас». Потому, что иначе агитпроп той стороны распечатает фото 
и высказывания знаменитостей с фразой «вы точно хотите воевать за 
ЭТО?» и нанесёт куда бОльший ущерб, чем отмена концерта и уплата 
налогов.

Что-то знаю / Павел Данилин
Произошедшее со «звездами» - это, на самом деле, урок не для 

них, а для нас. Потому, что это мы выбираем, кому называться «звез-
дой», а кому быть крысой. И если в обществе есть запрос на нормаль-
ного, семейного человека стойких моральных принципов, то и звезды 
будут такими. А если в обществе есть наплевательское отношение к 
тому, какими должны быть звезды, то образ звезды нам нарисует гло-
балистская пропаганда, навязывает этот образ - чайльдфри, фам, ЛГ-
БТ-чуловища, наркоманистого уродца, трясущего сиськами и жопой 
дегенерата.

Собственно, именно за это - за то, что у нас появилось желание за-
явить о том, какими мы видим наших звезд - мы должны сказать спа-
сиьо Владимиру Путинути Специальной военной операции. Проявле-
ние истинного - это прямое следствие того, что Россия встала против 
глобализма.

А «звезды»? А что «звезды»? Те, что замечен в бесовстве - извинят-
ся и медленно или быстро перекуются. А те, что не перекуются, пойдут 
на куй, как Галкин с Пугачевой, Хаматовой и собаколюбом Паниным. 
Те же, кто никогда не был замечен вот в этом всем - получат шанс, за-
сияв, стать на место тех, кто погаснет.

Игорь Караулов
Тут есть сложность для нашего поэтического ремесла. Блок, Мая-

https://t.me/mariasergeyeva/528
https://t.me/ctotoznayu/5723
https://t.me/karaulovnews/4880
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ковский, Есенин не были «нормальными семейными людьми строгих 
моральных принципов». Пастернак был фактически двоежёнцем. Про 
Брюсова молчу. Про Ахматову вам всё Садулаев рассказал. Заболоц-
кий ещё мог бы послужить примером, всю жизнь  с одной женщиной 
чуть не со школы, но и у него под конец закрутился роман с молодой 
дурой.

А уж если взять чуть шире... было бы обидно из-за морального филь-
тра лишиться своего Фредди Меркюри или своего Педро Альмодова-
ра. Или своего Романа Полански.

ВЧК-ОГПУ
В связи с расправой над участниками голой вечеринки, ВЧК-ОГПУ 

хотел бы напрмнить, что только в сентябре был скандал с другой вече-
ринки - с шампанским на 11 млн по случаю 18-летия юноши. И распи-
тием напитка из ботинка юноши, стоимостью несколько млн рублей. 
Однако, дальше очень недолгих возмущений общественности и «па-
триотов» дело не пошло. И это понятно. Возмущались пока не стало 
понятно кто именинник. А вечеринку устраивал сын героя расследова-
ний о коррупции в ФСБ, друг начальника УФСБ по Москве и МО Доро-
феева, сосед первого замдиректора ФСБ Смирнова, друга главы МИД 
Лаврова Лев Мазараки. Шикарный банкет в честь юного Бориса про-
шел в VIP-зоне клуба Secret Room (принадлежит Мазараки). На меро-
приятии были «фсбшники», сам Лев Борисович и некий Анатольевич 
(речь скорее всего о друге Мазараки, президенте ПФК Локомотив Ви-
талии Погодине). 

Глава семьи заигрывал с артистами (Тимати, Джиган и Soda Luv) и 
даже оставил «котлету» кэша для стаффа, когда уезжал с вечеринки. 

Вот бы было интересно, если по утру силовики опечатали Secret 
Room, в империю Мазараки нагрянули с обысками налогивики, а все 
VIP-детки и фсбшники  записали бы обращение с извинениями. 

Но, нет. Скандал мигом заглушили. Кому то можно...

Холмогоров
Формула нашего народного маккартизма должна быть простой.
Если ты любишь Россию и служишь России - ты можешь делать все, 

что не запрещено законом и не карается УК.
Если ты Россию не любишь, стараешься ей вредить и любишь ее 

врагов - ты можешь делать только то, что тебе письменно разрешили 
с тремя подписями и печатью.

Старовойтов о политике
Государственные пиар-инициативы конца 2023 года выражаются в 

ряде громких решений: запрете ЛГБТ, ограничении абортов, борьбе 
с мигрантами, раскулачивании инфоцыган, принудительном воспита-
нии патриотизма и нравственности у звезд кино и эстрады, массовы-
ми посадкам региональных чиновников. Все эти инициативы объеди-

https://t.me/vchkogpu/44663
https://t.me/holmogortalks/31924
https://t.me/sstarovoytov/939
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няют три момента: они имеют ярко-популистский характер, высокую 
хайпогенность и направлены на электоральное большинство: рабо-
чих, крестьян и служащих-бюджетников. 

Говоря политологически, все эти громкие инициативы - в популяр-
ном сейчас среди политических элит во всем мире духе консервативно-
го социал-популизма: декларативный патернализм в отношении бед-
ных, помноженный на поддержку крупных корпораций и утвержде-
ние традиционных ценностей - эта комбинация дает правящему клас-
су в любой стране моральное превосходство и отвечает на запросы 
большинства граждан. То есть максимально подходит для решения 
электоральных задач. 

Но все подобного рода политические декларации необходимо под-
креплять иллюстрациями: поэтому в ближайшее время, думаю, нас 
ждёт еще несколько показательных казней девиантов и коррупционе-
ров. 

Просто момент такой - история дает возможность каждому гражда-
нину послужить своему государству - иногда и в такой драматичной 
роли.

Старовойтов о политике
А еще подумал, что Филипп Киркоров как лидер отечественного шо-

убиза, мог бы сформировать из артистов «Покаянный полк» и прове-
сти массовый парад извинений в формате флешмоба. Тем более, что 
начало уже положено. 

А власть бы простила, конечно, - не чужие же люди. Таким образом 
была бы решена «дилемма релокантов», связанная с поиском форма-
та легитимного возвращения для наговоривших лишнего артистов, а 
также политических иммигрантов. Киркоров же внутри политсистемы 
получит роль «модератора тусовки», которую ранее занимала Алла 
Пугачева.

UPD. Да, а еще хорошо бы им всем до марта 24-го вступить в «Еди-
ную Россию».

МИГ России
В новых условиях России нужна «новая аскетика».
Для состоятельных людей должнО стать модным скромно одеваться, 

ездить на скромных машинах, не выпячивать свою роскошную жизнь, 
а наоборот,  стесняться ее.

А излишки, у кого они есть, вкладывать в самообразование или про-
изводство. В крайнем случае — в здоровье.

Кто этого еще понял, мы не виноваты.

Сергей Миронов
Головой нужно было думать, а не теми местами, которые решили 

продемонстрировать перед публикой.
😎😎 Звёзды, народные артисты и мейнстримеры должны осознать 

https://t.me/sstarovoytov/940
https://t.me/mig41/30862
https://t.me/mironovonline/9098
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всю серьёзность ситуации. Их поступки нельзя назвать иначе как пре-
дательством. Они предали свою страну и народ, и пришло время от-
вечать за это. Устраивать развлечения на широкую ногу в такое тяжё-
лое время – пир во время чумы, не иначе.

Пока наши герои сражаются на фронте, эти «товарищи» роскошни-
чают, тратят миллионы и выставляют свои гнилые натуры на показ. 
Это предательство по отношению к тем, кто сейчас жертвует кровью 
за Родину. Как такие люди могут быть кумирами для наших детей?! 
В то время, когда страна чествует своих настоящих героев, эта группа 
развлекателей устраивает шабаш. За что сражаются наши воины? За 
право таким людям издеваться над народом и позорить страну? За бу-
дущее своих детей в такой стране? 

😎 Я уверен, для них полезно будет пожить, как обычным людям.
Если они действительно талантливы, они найдут путь к успеху. Если 
нет, то нам не убудет. 

Мы, как народ, можем быть милосердными, но здесь нет места 
прощению. Пусть они понесут заслуженное наказание. Пусть они по-
чувствуют на своей шкуре, что такое «культура отмены». Их всех нуж-
но просто отменить: звания, награды, концерты, эфиры и рекламные 
контракты. Пусть отрезвеют! Поделом!

Андрей Медведев
Да, верно подмечено, что  общественники-морализаторы, которые 

требуют наказать «мутаборцев», ведут себя так, будто дальше наме-
рены бороть пороки с напором саудовской шариатской полиции.

Не знаю уж, чего они хотят, типа начать ходить в рейды по гости-
ницам, чтобы вылавливать эскортниц? Или по ресторанам, гонять чи-
новников. При том, что борцы за нравственность, прямо сказать, не то 
чтобы сами образцы её. 

И кроме того. Извинились уже люди. Искренне  - нет, сие нам  не ве-
домо. Извинились. Но борцам за мораль и нравственность этого мало. 
Им покаяние подавай. А так не получится. 

Человек кается только перед Богом. А не перед неокомсомольца-
ми с суровыми лицами.  

Покаяние это сложный внутренний процесс. Личный и болезнен-
ный. Морализаторы же наши и морализаторши, решили примерить 
на себя роль, как им кажется, Христа, требуя от  неумных звёзд пу-
бличного раскаяния. Но вот штука в том, что Господь наш не требовал 
ни от кого ни каяться, лишь просил бросить грех. Он предлагал, гово-
рил о том, что верно, а что нет. Он не требовал покаяния и извинения 
от апостола Петра, лишь спросил, «любишь ли ты Меня?».

Мы же видим борьбу за нравственность в стиле «нам мало извине-
ний, давайте ещё извиняйтесь, а то мы такие высокоморальные, та-
кие верующие, что нам оскорбительно мало этих извинений».

Граждане неуёмные, это называется инквизиция. И плод трудов ва-
ших ненависть. Нет, понимаю, приятно чувствовать своё превосход-
ство. Однако же. 

https://t.me/MedvedevVesti/16270
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Они конечно, мутаборцы наши бестолковые, не праведники. Но и 
вы, граждане морализаторы и морализаторши, совсем не Иоанн Кре-
стьянкин. Вот даже близко нет. Как и я. Как и большинство из нас. 

Сдаётся мне, что на новогодних корпоративах, местами такое будет 
происходить, что участники вечеринки у Ивлеевой от зависти помрут. 
И как оно будет? Пойдут борцы за нравственность проверять каждый 
корпоратив-то? 

Собственно, народ русский уже все сказал. У Лолиты с концертами 
швах, потому что люди билеты сдают, не хотят идти. У других тоже вы-
ступления отменяются. И хорошо. 

Народ сам всё сказал, сам решил. У людей простой подход и чест-
ный: наплевать и забыть.

Культура отмены бескультурья.

Политджойстик/Politjoystic
Самое интересное начинается. С использованием участников «го-

лой вечеринки» начинается межэлитная война. Понятно, что эти ту-
совки не нравятся силовикам и понятно, что в них замазана часть чи-
новников и крупных предпринимателей. Первые могут потащить ни-
точки, да еще и с выделением дел в отдельное производство - это бу-
дет легко обосновывать на самом верху (болтун и наркоман - находка 
для шпиона). А вторые прекрасно всё понимают и пока пытаются га-
сить через соцсети скандал. 

…
Но, истинная цель - это перераспределение ролей и ресурсов после 

президентских выборов. 
…
Кто же такой умный запустил этот кейс? Подтолкнул, зафиксировал, 

поднял шум, спровоцировал на извинения и стал обладателем серьез-
ного барьера для многих, кто во властном будущем хочет «остаться» 
или хотя бы «остаться при своих».

ВЧК-ОГПУ
А вот еще одна «звезда» голой вечеринки Ивлеевой, про которую 

почему то забыли. Встречайте, лауреат премии Правительства Россий-
ской Федерации, вице-президент МТС Игорь Мишин. Не сомневаем-
ся, что все будет по справедливости. Завтра все госструктуры разорвут 
контракты с МТС и начнется проверка обоснованности получения ли-
цензий оператором. Да, а как у МТС с уплатой налогов?

Политджойстик/Politjoystic
Всё по сценарию идет. Вот и первые «участники - неартисты» скан-

дальной вечеринки. МТС - они (как пишут) были спонсорами. Но, сле-
дующий акт гораздо интереснее - это списки гостей.

AGDchan

https://t.me/politjoystic/35748
https://t.me/vchkogpu/44671
https://t.me/politjoystic/35752
https://t.me/Agdchan/13425
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Голая вечеринка преследовала ту же цель - дискредитацию власти 
в глазах патриотического большинства. И жесткая реакция власти все 
расставила на свои места. Эта дегенеративная элита не имеет никако-
го отношения к российской власти. И все, проблема снята. Тг-каналы, 
пытающиеся создать имидж связи с властью, и тем самым подрываю-
щие престиж и авторитет власти, следуют той же стратегии. И с ними 
надо вопрос решить. Хватит перевоспитывать пятую колонну - кто пе-
ревоспитался, молодец. Кто никак не перевоспитывается, с тем оприч-
но.

Закулисная Москва 🇷🇷
«Голая вечеринка» Анастасии Ивлеевой используется для отвлече-

ния внимания россиян от роста цен и социальных проблем, признают 
на условиях анонимности кремлевские чиновники.

«Эта глупая и пошла тусовка, проведенная нашими «звездами», 
оказалась очень кстати. Она позволила аккуратно манипулировать ин-
формповесткой и переключить внимание народа на «гулянки VIP-пер-
сон». Заметьте, это реально стало темой этой недели, все про это пи-
шут и говорят — и это очень и очень выгодно для власти», — подчер-
кивают сотрудники АП.

МИГ России
Главные темы декабря в России, исходя из анализа соцсетей : цены 

на яйца, сериал «Слово пацана», голая вечеринка у Ивлеевой
Теперь не удивительно, что уровень оптимизма, согласно опросам, 

уверенно растет. В отличие от Украины, где «закон о мобилизации» 
станет главной темой в общественном сознании на ближайшие меся-
цы

kolobok1973
Спёрла с просторов интернета, ибо понравилось:
«Спасибо  участникам «голой вечеринки» за то, что они самоотвер-

женно, ценой собственной репутации наконец прекратили обсужде-
ние «Слова пацана»!»

Правый Григоров
Подумалось тут, что украинство – это выгребная яма русских грехов.

ПОЭТ ВЛАД МАЛЕНКО

НОВОГОДНИЙ ТОСТ
 
Сержант Потапов и 
ефрейтор Лобов
За новый год глотнули кипятка.

https://t.me/sekret_msk/10416
https://t.me/mig41/30885
https://t.me/kolobok1973/8233
https://t.me/grigorov_prav/3063
https://t.me/vmalenko/1509
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Не подают в окопах эскалопов
И пробкой не тревожат потолка. 
 
По телеку не щелкая программы,
Рванули пацаны вперед бегом.
Потапов вспомнил Вологду и маму,
А Лобов свой саратовский детдом.
 
Я не корю жующих ананасы 
И в Новый год не знающих беды.
Прошу лишь тихо 
вспомнить о Попасной, 
О городах без света и воды. 
 
Спецназ чувашский в ночь ушел колонной. 
В двенадцать тридцать завязался бой.
В Москве провел Сережка с Малой Бронной 
Корпоратив для Витьки с Моховой. 
 
Я не корю танцоров с автопати,
Не выметаю из Таганки сор.
Но помню, как в луганском медсанбате,-
«Москва…» - махнул с досадой мне майор.
 
И времени излом почуяв кожей,
Лишь говорю, 
язык стерев до дыр:
Когда гуляет вор с ножом в прихожей,  
На кухне глупо пить за добрый мир.
 
Бой снова начался, свинцом закапав.
И, разлучаясь в ледяной траве,
Ефрейтор Лобов и сержант Потапов
Договорились встретиться в Москве.

Радио Лекух
Вот, Вадим Юрич, - очень гнилой стишок. И подлый запредельно. Я 

бы «поэту» в рыло прислал, честно, если товарищ майор не успеет.
Собственно, москвичей воюет и мобилизованных, и добровольцев, 

сейчас ничуть не меньше, чем с других регионов, это все знают. И ты, 
москвич, в том числе.

А во-вторых, следующий шаг читается: давайте оставим хохлов в 
покое и пойдём Москву мочить, где жирующие пидарасы, киркоро-

http://Радио Лекух
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вы, ивлеевы и Путин, крышующий собчак: короче, все по науке: «сол-
дат, твой враг не в Киеве и Вашингтоне, а в Москве».

В Киеве точно аплодируют, и голой вечеринке, а уж как поэту апло-
дируют- так это вообще пиздец.

Игорь Караулов
От Влада Маленко, пожалуйста, руки прочь. Стихотворение было 

написано год назад, всех всё устраивало. Влад честно написал, что ви-
дит и чувствует. И никакой статистикой не побивается чувство, возни-
кающее у любого, кто пройдётся субботним вечером в районе Патри-
арших. Даже если не бывать на закрытых вечеринках.

УРАЛLIVE
Русского поэта «отменили» за патриотические взгляды
Его предал «первый ученик», льющий грязь на президента
Выдающегося русского поэта и педагога Андрея Санникова (Екате-

ринбург) со скандалом «отменили». 
Его стихотворения не допустили во всероссийскую поэтическую ан-

тологию из-за «милитаристских взглядов» — Санников публично под-
держал Россию в ходе СВО и выступал против засилья «Ельцин-цен-
тра»*.

Игорь Караулов
То есть у нас в России выходит антология, куда отбираются только 

авторы «антимилитаристских» взглядов?
Надо взять оглавление и хорошенько пройтись по этим авторам.

Логика Маркова
Админу тг канала дали 14 лет тюрьмы. В России на этот раз. Не на 

Украине - где это каждый день.
 Тг Она Развалилась и Калхозное безумие. Именно Калхозное, - это 

стиль бандеровской пропаганды, которая так стебётся над московским 
акающим говором. 

Но не бойтесь, друзья, вам ничего такое не грозит. Потому что ему 
дали 14 лет не за посты в телеграмме, а за то, что он тайно перечислял 
деньги в криптовалюте на оружие ВСУ, а потом изменённым голосом 
пропагандировал это. И поддерживал открыто террористические уда-
ры по Белгородской области.

Из Липецка все это делал. А постами в тг канале он просто привлек 
внимание. 

Они, такие, очень наглые, уверенные, что власти России слабые и 
никого не наказывают. 

Ну вот им и показывают, что есть границы терпения и у российской 
власти.

Жёстче надо, жёстче, - власть к нам прислушалась. 

https://t.me/karaulovnews/4871
https://t.me/urallive/19546
https://t.me/karaulovnews/4870
https://t.me/logikamarkova/9604
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Ещё раз, 14 лет получил не блогер, а пропагандист террактов про-
тив России.

AGDchan
По тг-каналам. Судя по всему они чрезмерно коммерциализиро-

ванны. Но для страны, ведущей войну с половиной мира, это просто 
недопустимо. Все имеющее отношение к политической информации 
должно строго контролироваться государством. Сам Запад так и по-
ступает. Не говоря уже об Украине, где просто царит информацион-
ный и не только террор. Государство, по Веберу, обладает легитимной 
монополией на террор против внутренних врагов. И это утверждает 
вполне либеральный социолог. Мы что-то долго раскачиваемся. Лю-
бой тг-канал больше 50 000 должен находиться под контролем долж-
ностного лица. Он и будет за него отвечать. Вражеские проекты в рос-
сийской сети телеграм в таких условиях просуществуют недолго.

МАРДАН
Следственный комитет проведёт повторную проверку высказыва-

ний Максима Галкина и Аллы Пугачёвой. 
До этого Следком уже отказался возбуждать дело, но теперь совер-

шенно неожиданно и прямо как-то внезапно появились «новые мате-
риалы».

В СК обратились общественники из организации «Зов народа», ко-
торые попросили следователей обратить внимание на антироссий-
ские высказывания Галкина,  сделанные в Анталье и Лимассоле.

Заодно выяснилось, что Алла Борисовна после отъезда тоже не стес-
нялась антироссийских высказываний.

Теперь «по просьбе трудящихся» Следственный комитет изучит но-
вые материалы, про которые он раньше даже не подозревал, но  все 
остальные их видели.

Неизвестно, что изменилось - обстоятельства, конъюнктура, ново-
годнее настроение в верхах, но звёздную парочку явно хотят притя-
нуть на цугундер.

Если и вторая попытка провалится, то Максиму Галкину можно спо-
койно баллотироваться в президенты РФ, а Алла Борисовна вновь за-
ймёт место примадонны российской эстрады.

AGDchan
Власть в России всегда самодержавна, как бы она ни называлась. И 

опричнина никогда не кончалась - пусть под другим именем или без 
имени вовсе.

Сыны Монархии
О, Русь в предвидинье высоком,
Ты мыслей гордой занята: 
Каким ты хочешь быть Востоком? 

https://t.me/Agdchan/13427
https://t.me/mardanaka/18175
https://t.me/Agdchan/13409
https://t.me/SonOfMonarchy/13763
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Востоком Ксеркса или Христа? 
В этом стихотворении Владимира Соловьева очень точно показана 

развилка современной России. В условиях конфронтации с Западом 
мы поворачиваемся на Восток. Но нам всегда важно помнить, что Рос-
сия - это не Восток, не Запад и не Юг. Россия - это Север. 

Земля Христа, а не Ксеркса или Мамонны.
Куда бы мы  ситуативно не разворачивались, наша ориентация - Се-

вер. Мы никогда не должны терять свое лицо. 
Лицо России - это русское славянское лицо. И сердце ее бьется под 

православным Крестом, а не под полумесяцем. 
Если в лике России начнут прорезаться восточные черты, сгинет она, 

точно также, как сгинула бы под игом Запада. 
У нас свой северный русский путь. Путь Христа, а не восточного деспо-

та Ксеркса. 
Чудовищные слова сказал недавно татарский муфтий Аляутдинов, 

выступая перед узбекской диаспоры, о том, что мусульмане будут де-
мографически замещать русских. 

Без русских Россия невозможна. Мы - ее ядро, мы - ее сердце, мы- 
ее душа. Кстати, арабский космполитичный ислам и татар с башкира-
ми растворит, стерев их национальную идентичность,  и живя веками 
бок о бок с русскими, они ее не теряют. Русские христиане должны 
быть первыми братьями для российских мусульман, а не забугорная 
умма. 

Многонациональность и интернационализм - это гибель России. 
Русский православный национализм - вот наше спасение. Те же ми-
гранты, если они приезжают не временно работать, а хотят тут жить, 
должны присягать России на Библии, принимать нашу Веру и нашу, 
Русскую идентичность. 

Еще Достоевский завещал нам не забывать о славянстве и Право-
славии, это суть нашего культурного русского кода. 

Россию основали и развивали русские, у нашей страны - русское и 
христианское ДНК. Если вы хотите тут жить, их надо принимать, как 
свои.
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ДВАДЦАТЬ ВОСЬМОЕ ДЕКАБРЯ

Сегодня:
• Стоит ли издеваться над украинской мобилизацией,
• Отражение украинского наступления развернуло ход европей-

ской истории в другую сторону,
• Украинцы сражаются, потому что русские,
• Украинцам запрещено иметь собственное сознание,
• Запад умоляет о мире, но нас не обмануть,
• Денег хохлу не дадут,
• Но нам надо ощетиниться, потому что ВСУ получит деньги на 

войну,
• Зеленский предал не то два, не то три народа,
• Международные новости: везде все плохо, надвигается много-

полярный мир,
• Обязательная рубрика про голую вечеринку: выводы - народ вы-

дал мандат на многое, нам нужны хунвейбины,
• Приговоры поэтам: спасибо СВО, что очищает страну от этой 

гнили,
• Грядут заморозки: Ольшанскому перестала нравиться россий-

ская атмосфэра, но надо терпеть,
• Стальные тиски яичного кризиса разжимаются: на одной из 

уральских птицефабрик сфотографированы яйца

Дмитрий Медведев
Вопрос агентства РИА Новости:
Коллективный Запад, истратив почти всё оружие, начал толкать ки-

евский режим к переговорам в 2024 году. Это возможно?
Ответ:
Что по поводу переговоров в 2024-м? Всё вполне очевидно. 
 1. Спецоперация продолжится, её целью останется разоружение 

украинских войск и отказ нынешнего украинского государства от иде-
ологии неонацизма.

 2. Смещение правящего бандеровского режима – явно не деклари-
руемая, но важнейшая и неизбежная цель, которая должна быть и бу-
дет достигнута. 

 3. Одесса, Днепропетровск, Харьков, Николаев, Киев – русские го-
рода, как и многие другие временно оккупированные. Все они пока 
ещё маркированы жёлто-голубым на бумажных картах и в электрон-
ных планшетах.

А так – да. «Переговоры», конечно, возможны. Их Россия никогда 
не отвергала, в отличие от безумных властей Украины. Подобные «пе-
реговоры» никак временем не ограничены. Они могут вестись вплоть 
до полного разгрома и капитуляции бандеровских войск Североатлан-
тического альянса.

https://t.me/medvedev_telegram/426
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И кстати, хочу вам сообщить, что с 1 января 2023 года на службу по 
контракту в Вооружённые силы РФ принято полмиллиона человек.

Раньше всех. Ну почти.
😎😎Минобороны РФ впервые с начала специальной военной опера-

ции назвало число служащих в вооруженных силах по контракту. 
Всего контрактную службу проходят более 640 тысяч человек, сле-

дует из материалов Минобороны «Армия в цифрах — 2023».

Неофициальный Безсонов
Во многих европейских городах украинцы толпятся у консульств, 

чтобы оформить продление личных документов до вступления в силу 
нового мобилизационного закона. 

А могли бы спокойно, не толпясь, оборонять Авдеевку или штурмо-
вать Артёмовск.

ZERGULIO
Забавно сегодня читать угрозы депутата Верховной Рады Украины 

Гончаренко россиянам (фото №1) от апреля текущего года. Там и пого-
ловная мобилизация, и закрытые границы, и безысходность, и мощ-
ный Свинокриг ВСУ. 

Как же так вышло, что украинские посольства в ЕС прямо сейчас в 
панике штурмуют тысячи и тысячи украинских мигрантов? А все дело 
в том, что тотальную мобилизацию, включая 18-летних, стариков, ин-
валидов и женщин - объявили на Украине. И эти несчастные в посоль-
ствах, к слову, ее не избегут. Заявление на паспорта у них примут, но 
их не выдадут, а ЕС вот-вот начнет выдавать Украине ее граждан на 
убой. 

Уже в который раз провидение претворяет в реальность украинские 
ненависть и угрозы, и бьет ими прямо в сальный пятак. Потому что мы 
- русские. С нами Бог!

[ЧеКа]
Это не ротация стрелковой роты на нуле, это мерзкие мясники из 

ТЦК ходят по городам в поисках жертв, тряся оружием. Все попавши-
еся им на глаза украинцы будут пущены на мясо. Но прекратить этот 
процесс можно, сломав мясорубку, ручку которой крутит гадкий хри-
патый карлик с Банковой.

AGDchan
Мы иронизируем над принудительной мобилизацией на оккупиро-

ванных Старых Землях. Но враг соберет себе новые силы. И это серьез-
но. На фронте все меняется, там и инвалид может стать героем. Поэ-
тому нам тоже надо серьезно готовить новые и новые силы. Не при-
нудительно, а добровольно. Мы народ в войне, и об этом ни на мину-
ту нельзя забывать. И Ф16 это серьезно. Лавров предупреждал: взлет 

https://t.me/bbbreaking/172498
https://t.me/NeoficialniyBeZsonoV/31877
https://t.me/SergeyKolyasnikov/55085
https://t.me/cheka_noteZ/1571
https://t.me/Agdchan/13436
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Ф16 в зоне наших интересов может стать началом полноценной ядер-
ной войны. Ведь Ф16 может нести ядерное оружие. И заранее нельзя 
знать наверняка - несет или нет. А ответ будет в любом случае. Пере-
дача Киеву Ф16 фактически объявление России ядерного ультимату-
ма. Очень серьезно все. И общество в таких условиях никак не долж-
но расслабляться.

[ЧеКа]
«Каждые пять минут получает ранение или гибнет один украинец» 

— депутат Верховной Рады Марьяна Безуглая. 
Быть добру!

Скурлатов live
Тотальная мобилизация. У нас? Нет. У хохлов. У нас - тишина.
Как известно любому российскому бойцу СВО и подписчикам на-

шего канала, необандеровцы имеют численное преимущество перед 
нами в несколько раз. Их сейчас около полутора миллионов голов. Но 
много погибает, уничтожается ВС РФ. И хорошо. Но есть нюанс.  

«Партия мира и измены» в нашей стране разгоняет фейк в СМИ о 
том, «хохлы всё», денег им типа никто не даст, скоро экономика их рух-
нет, новых бойцов им не собрать, а нашим войскам останется только 
побеждать без всяких особых усилий.

Твари-предатели специально пытаются успокоить Главнокоманду-
ющего сладкими байками о якобы кризисе в ВСУ и  укро-хунте в це-
лом. Ложь! Да, сейчас у киевского режима есть некоторые небольшие 
трудности, но к марту враг будет получать 1 миллионов снарядов в 
месяц! Плюс к весне они призовут ещё полмиллиона голов в свои са-
танинские войска.

А что у нас? 
А ничего! ТЯО и мощное оружие вражеским укрепрайонам (горо-

дам и бункерам, Раде, СБУ, штабам ВСУ и разведки и пр., бункерам, 
критическим объектам инфраструктуры, включая ДнепроГЭС) приме-
нять никто не планирует, значит будет продолжение архаичной вой-
ны по лекалам прошлого века - пехотой и танками с самолетами. Но 
хохлы их бурно наращивают, а мы нет. 

Срочно необходима, следовательно, и у нас тотальная мобилизация. 
Людская - прежде всего надо»забрить» детишек чиновников, коих под 
миллион. К упомянутым мажорам приплюсовать «новых русских», то 
бишь мигрантов с российскими паспортами, которых, в свою очередь, 
уже побольше - пара миллионов призывного возраста. И вот она - По-
беда. Логично? 

В противном случае - Поражение. Что не так? Или у нас цель прои-
грать? Вряд ли. 

Батальоны просят огня! Наступать надо до марта, иначе потерям 
благоприятный военно-политический момент!

https://t.me/cheka_noteZ/1572
https://t.me/skurlatovlive/12387
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Сладков +
Пару слов о ситуации в зоне проведения СВО: 
- тенденция на Украине (там, на мой взгляд, никак не могут свер-

стать план действий на 24-й год. 
Во-первых, бюджет непонятен. Во-вторых, чем воевать! Дадут ли 

помимо денег пушки и снаряды, и сколько? Людей-то на Украине на-
берут, а одевать-то их во что, чем они воевать будут?). 

- тенденция в СВО ( мы не идем вперед единым фронтом, но отку-
сываем новые территории, например, двигаясь к Курахову откусыва-
ем Угледар, двигаясь на Севере, откусываем Харьков).  

Мы готовимся контролировать большие территории, освобожден-
ные от врага, я так понимаю. Отсюда набор добровольцев в Росгвар-
дию, ей тылы от  диверсантов чистить.

Сладков +
РУССКАЯ АРМИЯ — КУЧКА НИЩИХ АЛКОГОЛИКОВ И МАРГИНАЛОВ, 

КОТОРЫЕ ПОЧЕМУ-ТО ГРОМЯТ ИНТЕЛЛЕКТУАЛЬНЫЕ ЕВРОПЕЙСКИЕ 
ВСУ… 

Такую мысль уже не часто услышишь из украинских источников, но 
некоторые киевские бонзы, редко, но еще пытаются демонстрировать 
пренебрежение к нам, врагам, дескать из России идут солдаты, кото-
рые белый унитаз никогда не видели. 

Ну-ну. А что ж вы такой деревенщине войну проигрываете всей ци-
вилизованной Европой с прогрессивной Америкой заодно?

Владислав Угольный
У нас, к сожалению, также резервов мало, чтобы все было настоль-

ко оптимистично. 
Та же Марьинская группировка у нас - это 5 бригада 1 АК, 20 мсд и 

некоторая часть 150 мсд (которая ещё и под Артемовском воюет).
Развивать прорыв всем этим до Курахово, имея Красногоровку на 

фланге, довольно тяжело. И потребует достаточно большого числа вре-
мени.

Основная надежда сейчас на нашу угледарскую группировку, кото-
рая месяцев 9 восстанавливалась и накапливала средств

Логика Маркова
Батальон имени Хмельницкого принял первый бой с ВСУ. Батальон 

состоит из бывших солдат ВСУ, которые перешли на сторону России. 
А со стороны ВСУ воюют Сибирский батальон, Легион Свободной 

России и Российский Добровольческий Корпус, - всё это террористи-
ческие организации, подразделения ГУР МО Украины. 

Они созданы по приказу США для раздела России. 
Разницы между ними две.
1. На стороне ВСУ террористы.

https://t.me/logikamarkova/9627
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2. Семьи. В батальоне Богдана Хмельницкого воевать могут только 
те, кто смог перевести свои семьи в Россию. Потому что украинский 
режим неофашистский и жестоко будет мстить семьям бойцов. А в 
России семьям не мстят.

Комиссар Исчезает
Главное событие года – это, конечно, отражение украинского насту-

пления.
Несколько летних месяцев в запорожских степях, среди руин ма-

лозначительных вроде бы деревень, - это несколько месяцев, развер-
нувшие европейскую историю в другую сторону.

В чем состоит этот разворот?
В том, что идея объявить Россию уникальным мировым злом, кото-

рое должно быть побеждено и наказано, провалилась. 
Идея вывести русско-украинский конфликт из истории – в область 

морализаторской истерики, и сделать из украинцев – священный ми-
ровой фетиш, которому следует поклоняться еще яростнее, чем миту 
с блм-ом, - все это провалилось.

Благодаря кому и чему? Вот тут самое существенное.
Запорожская победа России – это незаметное событие. 
Мы пока что не знаем имен этих людей. Мы – ну, кроме специали-

стов – не знаем названий частей. Мы не знаем каких-то знаменитых 
объектов, которые стали бы символами обороны, не знаем одной кон-
кретной даты, когда бы все повернулось.

Все происходило неделями и месяцами, но именно такие незамет-
ные события – работают в истории куда более действенно, чем пузы-
ри пиара, которые умело надувает Украина. 

Потому что потом эти пузыри лопаются и забываются – ну, кто сей-
час помнит «киборгов донецкого аэропорта»? – а следствия этих лет-
них месяцев распространяются сейчас по всему западному миру, и бу-
дут еще очень долгими.

А именно, пришло понимание, что Россия никуда не уйдет. Что ее 
нельзя победить. Что ее не получится «наказать». Что ее надо терпеть, 
что с ней придется считаться. Что сам этот конфликт кончится как-то 
иначе, не так, как «им всем там» казалось – и это надо принять.

И все это сделали неизвестные люди, которые не отступили. 
Может быть, пройдут годы, они дадут интервью, о них снимут кино, 

им поставят памятники – там, где уже все к этому времени успокоит-
ся, зарастет, и где вместо артиллерии будет шуметь одна трава.

Но сейчас, пока этот их подвиг еще не осмыслен, не канонизиро-
ван, - я хочу под занавес года шепнуть им свое тихое спасибо.

Роман Алехин
Почему украинцы сражаются?
Потому что - русские. Именно по-этому они не сдаются в плен, так 

как русские не сдаются. А других вариантов образа будущего пока ни-

https://t.me/komissarischezaet/521
https://t.me/Alekhin_Telega/9141
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кто же не предлагает официально. Я вот не слышал ни от Президента, 
ни от кого-то еще вариантов. 

В древнекитайской науке о войне и борьбе есть несколько страта-
гем и приемов. Китайские полководцы предлагали показать дорогу 
жизни из долины смерти, а также обязательно попытаться найти для 
противника достойный и комфортный путь к поражению. Это важно, 
потому что украинская армия неоднородна, в ней есть те, кто понево-
ле оказался там, есть те, кто устал от войны и хочет в мирную жизнь, 
есть и те, кто воюет только за деньги. 

Но если у них нет комфортного для них способа окончить войну, а 
также понятного для них образа будущего, в котором у них не будет 
притеснений, а будет развитие, то они будут биться до конца, надеясь 
на удачу, которой на войне всегда в достатке.

Логика Маркова
Все эти полтора года жители Украины считают, что Украина движет-

ся в правильном направлении. То есть в стране война, 10 миллионов 
уехали, фашистский режим, полмиллиона погибло, и это правильное 
направление ? Это просто подтасовка опроса? Или жители Украины 
превращены в толпу зомбированных членов тоталитарной секты. Мой 
ответ - второе. То есть  жители Украины лишены права иметь собствен-
ное сознание.

ЖИВОВ Z
Залужный зашел посовето-

ваться с духовным наставником. 
А ты, солдат ВСУ, пока не позд-
но, вызывай «Волгу». 149.200

Политджойстик/Politjoystic
Вполне возможно, что снача-

ла подпишут предварительные 
договоренности США+ЕС с Рос-
сией, потом западники Украину 
серьезно ограничат в ресурсах и 
затем начнутся реальные пере-
говоры Москва - Киев по сцена-
рию Вашингтона. Китай - гарант. 

Собственно вторая фаза уже в действии. 
...
По словам администрации Байдена, поскольку американская и ев-

ропейская помощь Украине сейчас находится под серьезной угрозой, 
администрация Байдена и европейские чиновники незаметно пере-
ключают свое внимание с поддержки цели Украины по полной побе-
де над Россией на улучшение своей позиции в возможных перегово-
рах о прекращении войны. Такие переговоры, вероятно, будут озна-
чать передачу части Украины России.

https://t.me/logikamarkova/9630
https://t.me/zhivoff/12233
https://t.me/politjoystic/35762
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МИГ России
Через вбросы в японской прессе (1), что Путин якобы рассказал пред-

седателю Си о том, что Россия будет воевать на Украине пять лет (ага, 
Си, наверное, пересказал содержание приватного разговора японско-
му источнику 😎), отчетливо читается стремление Запада убедить Киев
начать переговоры о мире.

В противном случае планируемая нынче массовая мобилизация, 
одна вероятность которой привела в шок и трепет украинское обще-
ство, рискует повторяться каждый год, и закончиться полным исчез-
новением людей, способных не только носить оружие, но хотя бы про-
сто передвигаться без посторонней помощи.

ЛОМы, находящиеся на прямом контакте с Вашингтоном (Аресто-
вич, Портников) уже давно ведут эту игру (2), но подключение глобаль-
ных СМИ к этому процессу выводит его на новый уровень.

Мы не станем повторять байку о том, что «Россию хотят обмануть, 
чтобы перевооружить Киев». Мировая политика, конечно, в общем и 
целом проще преферанса, но не настолько, чтобы там реализовыва-
лись столь примитивные схемы. Скорее всего, так или иначе, эта пози-
ция Запада (уломать Украину на переговоры) по закрытым диплома-
тическим каналам согласована с Москвой.

Логика Маркова
Перемирие. Валом идут статьи в западных сми о необходимости 

перемирия с Россией по линии фронта. А Россия? 
Скорее нет. Большинство военных экспертов считает, что план США 

- не перемирие как шаг к миру, а перемирие как шаг к будущей боль-
шой войне.

То есть США и ЕС перемирие нужно для запуска ВПК и производства 
большого объёма оружия. Вооружения им армии Украины. И начало 
новой грандиозной войны против России, в которой украинская ар-
мия будет в несколько раз мощнее, чем сейчас. Для этого плана США 
и ЕС нужно примерно полтора года перемирия. 

Поэтому большинство военных экспертов в России считают пере-
мирие очень опасным для России.

Старше Эдды
Любые западные рассуждения на тему «а может Украине надо чем-

то поступиться для победы над Путиным» не должны вводить в заблу-
ждение. Конечной целью Штатов в данном случае является не победа 
как таковая, а максимально долгое и полное отравление нам жизни, 
что можно устраивать и с помощью уменьшенной на ¼ или на треть 
(вдвое, втрое – нужное подчеркнуть) – Украины, поддерживая ее в 
«воюющем» состоянии, так, чтобы мирный договор был невозможен, 
Европа не могла и думать о покупке российских энергоносителей, а 
рслушникам можно было бы грозить пакетами с пакетами самых раз-
ных санкций. 

https://t.me/mig41/30890
https://t.me/logikamarkova/9632
https://t.me/vysokygovorit/14010
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Нас это естественно не устраивает, нам нужно выполнение наших 
задач, обеспечение безопасности границы, нормального существова-
ния людей и отсутствия на Украине режима, способного создать Рос-
сии военную угрозу. Более того, отсутствие возможности возникнове-
ния такого режима в принципе. Это автоматически означает необхо-
димость изъятия Украины из западной сферы контроля и обрубания 
всех рычагов управления, которые сейчас Штаты используют для того, 
чтобы этот контроль осуществлять.

И только тогда никаких вариантов кроме «договариваться» у Шта-
тов не останется. Потому что прямая граница России и НАТО не оста-
вит вариантов – или война с понятными последствиями, или нормаль-
ные переговоры о сути проблем.

Жанна Рябцева (прямо из Госдумы)
Украине не нужна вся её территория для победы над Путиным. На-

стоящая победа для Украины заключается в том, чтобы подняться из 
ада войны как сильное, независимое, процветающее и безопасное го-
сударство, прочно закрепившееся на Западе (с) The New York Times

Мда, если бы американские и европейские СМИ работали также во 
время Великой Отечественной войны, у них Гитлер в 1945 году одер-
жал бы моральную победу над СССР в бункере под Берлином. 

А если серьезно, Украину уже не поднять. Не то что до уровня 90-х, 
когда она вышла из СССР без долгов, с развитой промышленностью, 
экономикой, сельским хозяйством, наукой и т.п. Даже до времен Яну-
ковича 2013 года и ранее не поднять. Украину можно только зашто-
пать наскоро и надуть. Чем США с Европой и занимаются.

МАРДАН
Украине не нужна вся её территория для победы над Путиным, - 

уверенны журналисты американской The New York Times.
«Украина не должна упускать возможности положить конец крово-

пролитию. Восстановленная территория - не единственная мера по-
беды в этой войне».

«Законодатели в Соединенных Штатах и Европе задержали крайне 
необходимые пакеты помощи для Украины, и нет никакой уверенно-
сти в том, что они будут в новом году».

«Настоящая победа для Украины заключается в том, чтобы поднять-
ся из ада войны как сильное, независимое, процветающее и безопас-
ное государство, прочно закрепившееся на Западе».

«Борьба должна продолжаться, даже когда пойдут переговоры, что-
бы сохранить военное и экономическое давление на Россию». 

Мир они хотят временный, денег хохлу не дадут, санкции против 
России отменять не станут. Тянуть украинскую волынку постараются 
максимально долго. Пока существует хотя-бы какая-то Украина.

Мир сегодня с «Юрий Подоляка»

https://t.me/ryabseva_zhanna/1159
https://t.me/mardanaka/18209
https://t.me/yurasumy/12175
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Плохие новости из США: ВСУ получит деньги на войну
Я бы не сильно радовался сообщениям, таким как например, сегод-

ня (как по команде) приходят из Нью-Йорка или Чикаго. 
То, что эти, контролируемые полностью демократами города в один 

голос заголосили о проблемах с мигрантами, говорит лишь о том, что 
руководство демпартии решило таки пойти на уступки перед респу-
бликанцами в вопросе контроля за миграцией.

А значит, уже в январе-феврале финансирование для ВСУ будет 
вновь открыто.

Хотя, если честно, в этом мало кто сомневался.

Сладков +
ГОВОРЯТ, ДЕНЬГИ УКРАИНЦАМ НА ВОЙНУ С РОССИЕЙ ДАДУТ
Так а что, мы рассчитывали на победу над тем, с кем воюем, над За-

падом или над слабенькой Украиной? И людей они наберут, и денег 
им дадут. Нам надо ощетиниться в полную силу, иначе самообман до-
ведет нас до фиаско.  

СМОТРИ
😎😎Зеленский предал оба своих народа — Лавров

AGDchan
Он предал три народа, потому что он еще и русский.

Сладков +
«МОСКАЛЯКУ НА ГИЛЯКУ»…  ДАВНО ЭТОГО ЛОЗУНГА НЕ СЛЫШНО… 
«Кто не скачет, тот москаль». Так кричали? Ну кричали же, желая 

нам смерти. А помните, как вы громили машины у Российского по-
сольства в Киеве, как выкрикивали матерные оскорбления про наше-
го Президента? И министр иностранных дел Украины, официальное 
лицо, тоже обзывал нашего лидера. 

Я сейчас, не дай Господь, не злорадствую. С моей стороны это чи-
сто технический момент. Я волнуюсь, как бы виновным не простили. 
Потому что это из-за них дальше покатилось. На украинских парадах 
начали оскорбления Путина скандировать военные, хором, под стро-
евой шаг. 

Не хочу страданий невиновных. Но снятое на камеру и выложенное 
в Интернете не исчезает, по лицам с экрана всю историю человека уз-
нать можно. Всё, уже не скрыться. Жаль, что махру-пехоту переловят, 
а бонзы улетят на Запад. Впрочем, я думаю, Вашингтон всех сгребет, 
кто сгодится. 

Кто из спасенных Западом в ЦРУ и РУМО карьеру сделает, кто ин-
структорской работой прокормится, кто сгинет в Африке или Южной 
Америке. Украинские военные будут делать новую армию НАТО. Это 
не «дикие и непонятные» моджахеды. Многих спасут и используют.  

https://t.me/Sladkov_plus/9421
https://t.me/smotri_media/68733
https://t.me/Agdchan/13440
https://t.me/Sladkov_plus/9415
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А народу-то украинскому теперь что делать?

Александр Ходаковский
В последнее время мы привыкли воспринимать происходящее, как 

«они» и «мы». Иногда мы расширяем понятие «они» до коллективно-
го запада,  иногда сужаем до «Украины», но привычка обобщать уже 
прочно вошла в нашу « операционную систему». Бог с ним, с Запа-
дом, - но хотелось бы держать в уме, кто есть кто в нашей ситуации. 
Насколько народ, населявший территорию административной Украи-
ны, сам дошёл до такого состояния, что теперь самоуничтожается на 
полях сражений в угоду каким-то идеям? 

Я наблюдал до определённого периода «внутренности» Украины, 
пока из роли наблюдателя не перешёл в разряд оператора, и мне чётко 
понятна логика произошедшего с Украиной. Большую часть народона-
селения  этой бывшей советской республики вели в поводу в конкрет-
но заданном направлении, и поводырем выступил... крупный бизнес. 
Где у кого сконцентрировались бизнес-интересы - туда устремлялись 
и их политические взоры. Может, кому-то покажется совпадением, но 
к моменту  подписания Януковичем протоколов о евроинтеграции его 
сын стал практически монополистом в поставках в Европу дефицит-
ных сортов угля и вывел этот бизнес на доминирующий уровень.

 Я привёл в пример Януковича, как наиболее «пророссийского» по-
литика, чтобы подчеркнуть, что остальным  крупным игрокам стрем-
ление к западу было свойственно в ещё большей степени. Но у этих 
игроков в руках были СМИ,  были политические площадки и возмож-
ность внушать обществу те смыслы, которые были им выгодны. Имея 
узкие бизнесовые интересы, украинская элита стала формировать в 
обществе настроения, которые помогали бы ей решать свои прозаич-
ные задачи. Запад поощрял стремление украинской элиты, постепен-
но сжимая хватку вокруг её золотых тестикул. Националисты, пребы-
вая в меньшинстве, интересны были всем силам  как инструмент об-
резания общей корневой системы с Россией - без этого дрейф в сторо-
ну Запада был бы невозможен. Даже упомянутый Янукович подкарм-
ливал националистическую партию Свобода для использования её в 
играх с Россией. 

Не напрашиваются параллели? Да, перегибов и перекосов хвата-
ет, но курс Путина на взятие под контроль денежных кошельков, чьи 
сердца были в банковских ячейках рядом с их счетами на западе, был 
спасительным для страны. Процесс был не завершен, но спецопера-
ция ускорила начатое, и мы получили шанс на выход из-под тоталь-
ного контроля наших природных противников. И здесь возникает ещё 
пара выводов: народ всегда ведомый, а элита точно должна опреде-
ляться не размером состояния. Настоящая элита - это те, кто несёт от-
ветственность за будущее народа, на судьбу которого ей выпало вли-
ять.

Поддубный |Z|О|V| edition

https://t.me/aleksandr_skif/3057
https://t.me/epoddubny/18656
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Киевский режим сделал конечно страшную вещь, он заставил мно-
гих противников Януковича пересмотреть итоги правления этого че-
ловека. Знаете, на Украине Янковича не жалели даже на юго-востоке. 
Потому что там, как и в России не любят трусость. Но теперь, кажет-
ся даже на западной Украине тихо ругают себя самыми последними 
словами за то, что так радостно скакали на майдане и бросали камня-
ми в бойцов Беркута. Потому что сейчас жители территории, которую 
контролирует киевский режим начали получать то, что большая часть 
украинского общества в общем - то заслужила. Разумное и малочис-
ленное, молчаливое меньшинство тихо терпит и ждет. 

Но знаете что мне кажется очень серьезным итогом уходящего года? 
Многие украинцы, кто молча, а кто шепотом начали осознавать, что 
Армия России освобождает территорию Украины. Освобождает. От 
власти преступников, от диктата людей, которые предали своих отцов 
и дедов, продали свою родину и память.

Логика Маркова
Главком армии Нидерландов перед уходом в отставку заявил, что 

Нидерланды должны готовиться к войне с Россией. Несмотря на 1500 
км. И каждый должен готовиться к этой войне и запасаться водой и 
консервами. 

Может лучше Нидерландам убраться с русской Украины и перестать 
поддерживать там фашистский  режим.

А главком армии Нидерландов уволен, я надеюсь, за то, что он пси-
хически больной маньяк?

МАРДАН
Эпидемия спонтанного милитаризма среди геополитических кар-

ликов
Нидерландам необходимо ежегодно набирать 2-3 тысячи добро-

вольцев, чтобы как следует подготовиться к войне с Россией. Заявил 
командующий армией оранжевого королевства Мартин Вийнен пе-
ред выходом в отставку. 

«Нидерланды должны серьезно опасаться войны, и наше общество 
должно подготовиться к этому».

«Люди должны запастись достаточным количеством еды и воды».
Языческие камлания вокруг русской угрозы и создание самосбыва-

ющихся пророчеств.

Ватник
> Правительство Германии считает санкции в целом очень эффектив-

ными, также рассказали в Минэкономики Германии -  RegionalHeute.
> В Германии обанкротилось одно из старейших металлургиче-

ских предприятий - расположенный в саксонских Рудных горах завод 
Eisenwerk Erla.

> В конце февраля в Баварии разорилось еще одно историче-

https://t.me/logikamarkova/9635
https://t.me/mardanaka/18223
https://t.me/thevatnick/3945
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ское предприятие - основанная почти полтора века назад пивоварня 
Memminger.

> В начале марта стало известно о банкротстве крупной сети уни-
вермагов Peek & Cloppenburg, чья штаб-квартира находится в Дюссель-
дорфе.

> Одна из крупнейших в Германии сеть магазинов Galeria Karstadt 
Kaufhof, на этой неделе объявила о закрытии почти 50 своих магази-
нов.

> Из страны бежит Vallourec. Решение о закрытии сразу двух заво-
дов уже подписано. Компания принялась распродавать остатки про-
изводственных линий.

> Крупнейший производитель шин французский холдинг Michelin 
закрывает свои заводы и отказывается от производства грузовых шин 
в Германии. Два завода в Карлсруэ и Трире будут закрыты до конца 
2025 года, а в Хомбурге будет прекращено производство новых шин 
и полуфабрикатов. Кроме того, Michelin переносит свой клиентский 
центр из Карлсруэ в Польшу.

> Американская компания Goodyear объявила, что прекратит про-
изводство шин в Фюрстенвальде и закроет свой завод в Фульде. Это 
затронет около 1 800 рабочих мест.

Да, санкции очень эффективно деиндустриализируют Германию. В 
следующем году ещё по хавке будет удар, когда нечего с полей соби-
рать будет из-за отсутствия удобрений. Вот тогда совсем нормально 
станет.

- До последнего немца, - тихо прошептал Шольц.

Политджойстик/Politjoystic
В Израиле просачивается информация о реальном состоянии дел. 

Второй месяц военных действий, огромные траты, напряг с грузопе-
ревозками в Красном море, и такое ощущение, что главные события 
впереди.

Ицхак Брик, генерал-майор запаса израильской армии: Количество 
боевиков ХАМАС, убитых нашими войсками в полевых условиях, го-
раздо меньше, чем сообщается в СМИ. Большинство наших смертей 
— от взрывов самодельных взрывных устройств и противотанковых 
ракет. 

То есть, вырисовывается такая картина: при абсолютном домини-
ровании в военной силе, разведнанных, при поддержке США, Изра-
иль планирует на кампанию еще на два месяца. 

Минфин Израиля: война в Секторе Газа продлится скорее всего до 
конца февраля и обойдется в $14 млрд. Если помощь США не окажет 
в этот период, то страна  увеличит дефицит бюджета для нужд армии. 

А ХАМАС и другие группы явно ведут партизанскую войну, работая 
на истощение Израиля. Конец февраля? Не факт.

AGDchan

https://t.me/politjoystic/35759
https://t.me/Agdchan/13448
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Фронты многополярного мира в 2024:
1.Украина (Русская цивилизация=Еврзаия против коллективного За-

пада)
2. Палестина, Ближний Восток (исламская цивилизация,  Resistence) 

против коллективного Запада.
3. Китай против Тайваня +  коллективного Запада
4. Венесуэла (Латинская Америка) против Британской Гайяны + кол-

лективного Запада
5. Коалиция стран Западной Африки (новая Империя Мали — Бру-

кина Фасо, Нигер, Гвинея + ЦАР) против неоколониальных режимов в 
Нигерии и других стран Франс-Африк

6. Пока непонятно в чем, но и Индия столкнется с коллективным За-
падом. Пока там правят такие законченные дегенераты как Байден и 
Блинкен случай представится.

Враги объеденены в НАТО, друзья в БРИКС-10 (пока волкодлак с бен-
зопилой соображает, а так 11).

Может ли все это перерасти в ядерную войну? А сами-то как дума-
ете?

Нельзя исключить, что наступающий новый год станет последним в 
истории человечества. Но никогда не знаешь наверняка. С наступаю-
щим!

Илья Ремесло
Тут майор Леня Волков решил внезапно рассказать о том, как Ивле-

ева с самого начала поддерживала Навального и его проекты, вклю-
чая «Альянс врачей». 

Отказы спонсоров, налоговая проверка, потенциальное уголовное 
дело.

Лёня Волков: эх вы, ничего нельзя вам поручить, подержите моё 
пиво. Сейчас я расскажу, как Ивлеева поддерживала экстремистов!

Политджойстик/Politjoystic
Кейс скандала «голой вечеринки» неожиданно разделился на биз-

нес - составляющую, персональную, патриотическую и что самое ин-
тересное - он становится частью предвыборной риторики типа оппо-
нентов Президента Путина. Это так легко оставаться в фокусе внима-
ния, не говоря ничего против главы государства. Такую пробоину зат-
кнуть очень сложно.

Перебежчик возвращается
Кстати. Об уплотнении.
Сколько простых российских семей можно разместить на просто-

рах недвижимости, ну например, Филиппа Киркорова.
Наверное, не один десяток. А может и сотню...

https://t.me/remeslaw/5623
https://t.me/politjoystic/35765
https://t.me/perebezhchik/11370
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Димитриев
Шутили уже, что в РСФСР секса нет?

фунт 🇷 братское сердце
Честно говоря, история с голой вечеринкой (на которой, как я пони-

маю, был ровно один голый человек, «и вот так у них всё») всё боль-
ше походит на какую-то внутритусовочную разборку с использовани-
ем силового ресурса и разгона моральной паники. Пошли какие-то 

аресты счетов, разрывы контрак-
тов, чуть ли не лишение граждан-
ства, и всё потому что в каком-то 
клубе какой-то чувак отмочил вы-
ходку, которая смотрелась бы эпа-
тажно году в 1990-м. Причём сама 
вечеринка вообще никак не соот-
носилась с СВО, не было даже «тан-
цев на фоне храма / мемориала», 
да и вообще ночные клубы суще-
ствуют отнюдь не для воспитания 
нравственности в посетителях. 

То есть, претензия уровня «был 
замечен пьяным в баре» (а что 
там ещё делать и каким там надо 

быть?), а последствия каких-то фантастических масштабов.

Захар Прилепин
МТС прекратил сотрудничество с Ивлеевой, но говорят, (что сама 

компания эту голую вечеринку и замутила, а на тусе был вице-прези-
дент МТС Игорь Мишин.

Из подтверждений, что МТС был спонсором – новая платформа опе-
ратора Nuum, там, кстати, шла трансляция мракобесия из Мутабора.

Теперь же на странице прямого эфира ошибка 404. 
Но вообще не покидает одно ощущение, которое видится так: спец-

службы, уставшие от двухлетних обещаний людей сверху, что «всё по-
немногу исправится, не надо торопить события» - провернули и ак-
цию с Мутабором, и саморазоблачение российских литераторов-из-
гнанников духа, выведя ситуацию на ту степень, когда, ввиду мартов-
ских выборов, не реагировать стало невозможно.

Кого тут в итоге развели - Мишина или Ивлееву - вопрос десятый.
Но уж больно красиво всё получилось. Два предновогодних удара 

подряд. Редко случаются такие совпадения.
И самое главное: проигравшей стороне ответить некому.
«Нас подставили!» - Кто? Покажите пальцем, пожалуйста. Кто имен-

но заставил вас нарядиться в эти прекрасные трусы.

Иван Охлобыстин

https://t.me/russ_orientalist/16471
https://t.me/andrey_funt/5662
https://t.me/zakharprilepin/20730
https://t.me/Ohlobistin/705
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Разумеется нас обманут, разумеется все шлюхи и пидоры, участвую-
щие в «голой вечеринке» Ивлеевой, сразу после новогоднего поздрав-
ления Президента, будут тешить нас ласковыми песнями про любовь 
и верность. Одетые полностью на этот раз конечно. Без носка на пени-
се и бриллианта на очке.

Разумеется так и будет. Ну не переснимать же за неделю до Нового 
года зашкваренных «народных артистов» на Акима Апачева или Джан-
го?!

Однако не перестаю восхищаться деловой хваткой, по моему мне-
нию: действительно дьявольски привлекательной Анастасии Ивлее-
вой, за один вечер, по словам весьма осведомлённого в медиасфе-
ре журналиста Евгения Додолева, увеличившей свои гонорары в 2,5 
раза! Брависсимо!

И обещание пожертвовать всю выручку от вечеринки на благотво-
рительность тоже звучит крайне привлекательно, хотя и немного аб-
страктно.

Давайте Анастасия сделаем ситуацию прозрачной - перечислите эту 
выручку в «Фонд Помощи Жителям Донбасса».

Сразу по факту поступления средств, мы сообщим об этом людям.
Это будет так своевременно!
На данный момент праздничные столы 22 многодетных семей, по-

терявших своих кормильцев, украшают только конфеты из привезён-
ных нами подарков, варёная картошка и армейская тушёнка.

Вы подарите людям такую радость на Новый год!
Да и количество семей мы увеличим, как минимум втрое. Билеты 

на вечеринку, как мне помнится, стоили миллион, а бриллиант на ва-
шей прелестной попке 23 миллиона?

И лично вам, и лично каждому посетителю вечеринки (поимённо) 
мы выпишем отдельную благодарность от нашего фонда и от одной 
из 5 воинских частей, которым помогаем.

Таким образом вы пополните наши ряды, по мнению наших врагов 
- официальных спонсоров Вооруженный сил Российской Федерации.

И прощай Лазурный берег, белые пески калифорнийских пляжей, 
хрустящие, парижские круассаны и много ещё чего, препятствующего 
любви к Родине.

Вот это я называю масштаб покаяния, вот это доброе дело!

АДЕКВАТ Z
Наиболее, на мой взгляд, важный аспект длящейся не первый день 

торжественной порки самой обезумевшей части нашей попсы - высо-
чайший уровень одобрения этой порки самой широкой аудиторией.

Воедино, породив резонанс даже в не информационном, а в чи-
сто физическом, как рота солдат на мосту, смысле, тут сошлись сра-
зу несколько ключевых слагаемых. И общий контекст тяжелой борь-
бы за свое будущее, которую ведет страна. И глубина предъявленного 
обществу уродства, ставшего детонатором всего дальнейшего. И его 

https://t.me/politadequate/8268
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демонстративность далеко за гранью самых раскрепощенных пред-
ставлений о бесстыдстве. И наглость, с которой многие из виновни-
ков торжества по его горячим следам по своей самоуверенной тупиз-
не посмели огрызаться на самую первую, еще без оргвыводов, пото-
му что неофициальную, волну обратной связи. И запредельное высо-
комерие самопровозглашенной элитки, на котором эта наглость, соб-
ственно, и была основана: мы выше ваших мнений, мы выше закона, 
мы выше всего, что не наша тусовочка, вот друг другу - да, приходим-
ся равновеликими. 

На все это в комплексе и последовала реакция. Породившая бук-
вально всенародные бурные аплодисменты, переходящие в овацию 
стоя.

К обратной связи и вообще настроениям людей наша власть очень 
чувствительна, быть эффективной без этого нельзя. И вот в обсужда-
емом случае эти настроения проявились с такой силой, какой на бе-
регу, наверное, нельзя было и представить. Явив глубину обществен-
ного запроса на простые и понятные вещи: никто не имеет права ста-
вить себя выше общества и его суда, деньги и известность обязывают 
к безупречности, а порок должен быть наказан тем сильнее, чем де-
монстративнее он явлен.

И нет ни капли сомнения, что этот сигнал властью считывается с ис-
черпывающей полнотой. И какие тектонические процессы могут раз-
вернуться на этой базе за пределами исходного инцидента, так сразу, 
пожалуй, и не представить. Мандат людьми, во всяком случае, выдан 
на многое.

Роман Алехин
В 1966—1967 в Китае были созданы молодежные отряды «Хунвей-

бины» (в переводе: красногвардейцы), которые помогали Мао бороть-
ся с пережитками прошлого, то есть, по сути, вести культурную рево-
люцию сверху. В движении, как и в любом революционном движении, 
было много противоречий и перегибов, конечно же, но есть и инте-
ресный опыт. 

Хунвейбины боролись с традиция Китая, которые были до Мао.
Сейчас у нас, в принципе, также нужны свои хунвейбины, что дока-

зал голый шабаш в Мутаборе. Однако, они должны бороться с теми 
опасными и разлагающими общество традициями, которые нам фор-
мировали последние 30 лет под диктовку внешних управляющих. 

Мутабор - это то, что стало известным, но в той же Москве доста-
точно публичных мест разврата и ЛГБТ, как и в ряде других регионов. 

Да, понятно, что инструменты сегодня не просто должны быть, а бу-
дут более демократическими, так как живем мы в другое время, но 
сама суть движения сегодня актуальна.

Николай Стариков
«Нам не дано предугадать, 
Как слово наше отзовется...».

https://t.me/Alekhin_Telega/9145
https://t.me/nstarikovru/42501
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Фёдор Тютчев
Тверской суд Москвы назначил 5,5 лет колонии Егору Штовбе и 7 лет 

Артему Камардину, которые у памятника Маяковскому читали стихи с 
оскорблениями в адрес армии России и Донбасса. 

Когда читаешь стихи, неплохо бы знать классиков.

ZERGULIO🇷🇷
ОнЖеРебенок Артем Камардин, 33 годика. 
В сентябре 2022 года этот гламурный вырожденец и борец с режи-

мом в самом центре Москвы под камеры поливал помоями защит-
ников Донбасса. Будучи схвачен за гребень, предсказуемо наложил в 
штаны и пытался извиняться. 

Сегодня стихоплет Камардин получил 7 лет колонии. 
Артем Камардин мудак. Не будь как Артем.
P.S. Уже слышен надрывный либеральный визг «за стихи нельзя на-

казывать». Как по мне, за такие «стихи» надо 9 граммов в жбан про-
писывать, без суда и следствия.

Игорь Караулов
А вот этих ребят мне жалко, правда. Поверили козлам-провокато-

рам, что для успеха в современной поэзии надо выдавать что-то про-
тестное. Ну вот и сели. А у козлов всё хорошо, одни релоцировались, 
другие здесь в «Знамени» публикуются, третьи сами журналы издают.

Повёрнутые на Z войне 🇷🇷
Вот это уебище сегодня посадили на бутылку. Получил 7 лет коло-

нии. 
В очередной раз спасибо СВО за то, что помогает очищать страну от 

такой гнили.

Юрий Баранчик
Вот слушаешь Галкина о том, как «космические корабли бороздят 

просторы Большого театра» и как, мол, «крылатые ракеты поража-
ют мирные дома» (фейк украинской ЦИПСО, который был достаточно 
быстро вскрыт – дом в Одессе поразила ракета С-300 ВСУ, ушедшая с 
курса), и смотришь на взрываемые мирные кварталы Газы вместе с их 
жителями, взрываемые церкви, мечети, университеты.. 

Одних детей погибло уже больше чем 10 000 человек, смотришь на 
эти кадры, где малые дети стоят и плачут возле своих мертвых родите-
лей, и думаешь: «Максим, ты о чем?». Ты вместо того, чтобы в чужом 
глазу соринку видеть, а Россия тебе явна чужая, для тебя это мачеха, а 
не мать, сначала бревно в своем заметь. 

Посмотри внимательно в зеркало. Мы мирное население кварта-
лами не сносим, не закатываем в придорожную пыль, в братские без-
ымянные могилы на сотни человек не закапываем. Ведем СВО макси-
мально гуманными методами, стараясь не затрагивать мирное насе-

https://t.me/SergeyKolyasnikov/55112
https://t.me/karaulovnews/4886
https://t.me/voenacher/58639
https://t.me/barantchik/14200
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ление. Ибо если бы мы вели войну как Израиль, методами геноцида, 
то давно бы стояли в Харькове, Киеве и Одессе. Мы там и будем. Толь-
ко с чистой совестью. А тебе сбежать с войны не удалось. Хоть ты яко-
бы на нее и не явился. А все равно оказался в окопе. Окопе врагов. А 
раз так, то и относиться к тебе надо соответственно - как к врагу. С чем 
лично я, как и многие мои коллеги и читатели, глубоко согласен.

Образ будущего
С Максом Галкиным опять что-то случилось, и это что-то не останет-

ся без ответа.
СК РФ может в ближайшее время возбудить три уголовных дела в 

отношении граждан А. Пугачевой и М. Галкина с последующим объяв-
лением в розыск и блокировкой активов. 

В январе 2024 Система обещает раздать уголовные дела всем ин-
фодиверсантам, кто за два года СВО не принял решения занять прого-
сударственную позицию или наоборот, открыто поддержать антиго-
сударственную риторику. 

Тут уже хитрым ургантом между струй не проползти. У всех есть еще 
месяц чтобы одуматься и выбрать, на какой кто стороне. 

Заметьте, право выбора никто не отменяет.

МИГ России
Подморозит сильно. Очень сильно.
Сильно и для многих неожиданно.

AGDchan
В 2024 году страна окончательно перейдет на военные рельсы - в 

экономике, политике, но главное в культуре, идеологии, образовании 
и искусстве. Россия, воюющая и побеждающая. Это совершенно иная 
страна, которой мы просто себе представить не можем.

Комиссар Исчезает
Некоторое слабое утешение в нынешней чарующей атмосфэре со-

стоит в том, что она, атмосфэра эта, глобальная.
Во всем, по крайней мере, западном мире уже давно происходит 

бесконечный «воук», то есть моральный террор со стороны людей, 
которым нестерпимо больно от того, что вы совершили какое-то сим-
волическое преступление против их идентичности, нравственности, 
социальной принадлежности etc. 

И, поскольку им больно из-за того, что вы не то сказали, неудачно 
пошутили, показали жопу или обидели их иным образом, они сотрут 
вас ластиком.

Это, повторяю, мировое явление.
А что наш доморощенный воук больше любит «правую» фразу, а не 

«левую», «традиции», а не «эксплуатацию», - ну, сейчас так. Потом, 
может, иначе будет. 

https://t.me/obrazbuduschego2/16106
https://t.me/mig41/30897
https://t.me/Agdchan/13460
https://t.me/komissarischezaet/520
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А что в нашем доморощенном воуке такую огромную роль игра-
ют товарищ майор, «вертикаль» и «самодержавие», а вовсе не сугубо 
частные институты оксфордов, голливудов и цукербергов, - а где и ког-
да в России товарищ майор, «вертикаль» и «самодержавие» не были 
отцами всего? Через них тут все исторически происходит, вот и это те-
перь.

Противно и грустно?
Зато многим нравится.
Ведь если нельзя наказать тракториста, который утопил трактор, то 

можно наказать того, у кого морда наглая. Это тоже справедливость.
Будем терпеть, что ж еще.

Коробов-Латынцев | Автор жив
В ситуации с ИФ РАН, которую несколько дней подряд обсуждают 

уже не только патриотические телеграм-каналы, но и федеральные 
СМИ, нужно осознать два пункта:

а)  открыто враждебный по отношению нашей культуре и нашему 
государству характер нынешнего руководства ИФ РАН, которое поощ-
ряет в свою очередь откровенно враждебные и русофобские настро-
ение среди своих сотрудников (пруфами уже наполнен весь интернет, 
смотрите)

б)  чтО конкретно мы хотим, чего добиваемся, и это гораздо важ-
нее, чем пункт а) , который уже всеми, кажется, наконец осознан.

 Чего мы добиваемся? Смены руководства Института? Увольнения 
сотрудников-русофобов и открытых иноагентов? Да, конечно. Но еже-
ли на смену снятому руководству и уволенным сотрудникам назначат 
еще похлеще? А ведь такое может быть. Но и это не главное. Главное - 
как достичь желаемого результат. Вот Алексей Чадаев как профессио-
нальный технолог в недавнем своем посте рассмотрел, как это может 
выглядеть технически. И там, знаете ли, вариантов не так много. Всё 
в Институте шито-крыто, и придраться трудно, потому что по сути они 
сами же себя курируют, отчего и чувствуют себя так уверенно и творят 
беспредел (увольнение А.В. Черняева, которое и послужило отправ-
ной точкой в деле ИФ РАН). 

На правах «Отбитого милитариста из Донбасса» (из Сибири, так-то), 
как меня обозначил иронично тот же Алексей Чадаев, выскажу теперь 
свои отбитые, наивные, но прямые и вполне осуществимые предло-
жения по поводу ИФ РАН.

Итак. Предварительные замечания. Прежде всего, следует понять, 
что без вмешательства высшей инстанции тут не обойтись; затем сле-
дует принять как данность,  что Институту философии Российской Ака-
демии Наук В ЛЮБОМ СЛУЧАЕ нужна тотальная реформа (вопрос весь 
в том, какой характер эта реформа будет носить и можем ли мы, т.е. 
гражданское общество, на нее повлиять).  Весь этот процесс не про-
стой, не быстрый, и в общих чертах мог бы выглядеть так: 

😎😎 Нынешнее руководство ИФ РАН полностью отстраняется;
😎😎 Назначается тотальная ревизия деятельности Института;

https://t.me/korobov_latyncev/4564
https://t.me/chadayevru/2242
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😎😎 Директором (или ВрИО директора, или ВрИД, неважно) на этот 
период назначается компетентный специалист, можно вернуть А.В. 
Черняева на эту должность, можно предложить это кому-то из вид-
ных отечественных философов, признанных в академической среде и 
заслуженных специалистов, которые патриотически настроены и не 
замечены, в отличие от руководства ИФ РАН, в симпатиях к украинско-
му нацизму, желательно даже чтобы это были не просто достойные 
специалисты с научными званиями и степенями, но чтобы это были 
люди государственно мыслящие, открыто заявившие свою поддерж-
ку СВО. Достойные кандидатуры есть. 

😎😎 После ревизии делается подробная, но ёмкая справка-доклад о 
деятельности Института за последние 10-15-20 лет - ни много ни мало, 
а самому Государю, т.е. Верховному Главнокомандующему, потому что 
дело с ИФ РАН поистине государственной важности;

😎😎 после чего в соответствии с решением Верховного проводится 
реорганизация Института философии (или просто на его месте дела-
ется новый, что, конечно, лучше, но требует большой политической 
воли). 

В таком сценарии, уверен, нет ничего фантастического. Ситуация 
действительно серьезная, и касается серьезного учреждения, которое 
финансируется государством и которое в своей работе или а) дает оче-
видные сбои, или б) осуществляет прямо или косвенно подрывную де-
ятельность. Поэтому и решение по ситуации должно приниматься на 
высшем уровне.

Скурлатов live
ФАС России возбудила дело в отношении производителей куриных 

яиц по признакам картельного соглашения.
 Ну, наконец-то, не прошло и полгода. Ведь нет никаких экономических 

оснований для мгновенного и кратного поднятия цен. Не было и нет.Сроч-
но вернуть цены на яйца на прежний уровень розницы - 60-70 рублей за 
десяток.                                                                                                                                                      

Либерастия, которая под Новый год решила подгадить россиянам, 
должна быть наказана. Одного вмешательства ФАС мало. Ибо на лицо 
экономическая и политическая диверсия. Неужели непонятно? Надо 
определить организаторов и публично наказать так, чтобы другим не 
повадно было.

Юрий Баранчик
😎😎Покушение на владельца крупнейшей фабрики по производству 

яиц в Воронежской области Геннадия Ширяева — его машину расстре-
ляли спустя два дня после возбуждения дела УФАС о сговоре произво-
дителей яиц в регионе

По данным SHOT, глава птицефабрики «Третьяковская» и экс-депу-
тат областной думы Геннадий Ширяев накануне в районе 18 часов ехал 
на своём «Фольксвагене» по трассе «Курск — Саратов» в двух кило-
метрах от своего дома. Возле села Третьяки неизвестный дважды вы-

https://t.me/skurlatovlive/12386
https://t.me/barantchik/14201
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стрелил по внедорожнику, после чего скрылся. Ширяев чудом не по-
страдал. В машине в этот момент он был один. Сейчас в Борисоглеб-
ском районе объявлен план «Перехват», стрелявшего ищут.

Геннадий Ширяев является владельцем крупнейшей птицефабри-
ки Воронежской области. Помимо этого он владеет заводами, произ-
водящими подсолнечное масло, яйца и другим. Два дня назад в от-
ношении его птицефабрики УФАС возбудил дело из-за сильного роста 
цен на яйца.

Тут есть два основных варианта. Либо решил выйти из картельно-
го сговора, и кому-то не понравилось. Либо сам всё подстроил, когда 
под пятой точкой начало дымиться. «Неизвестный дважды выстрелил 
по внедорожнику, после чего скрылся» – киллер-неудачник.

ZERGULIO🇷🇷
Стальные тиски яичного кризиса понемногу отпускают Урал.

Димитриев
Но российским патриотам тоже не стоит радоваться, в следующем 

году экономика столкнется с новыми проблемами. Будут перекрыты 
шлюзы, через которые нефть продавали на мировом рынке. Так Эми-
раты не позволили открыть счета «Роснефти» для торговли с Индией. 
Индийская рупия не конвертируется в другие валюты, продажи в Ин-
дию можно было бы осуществлять в дирхамах. Но, несмотря на па-
фосную встречу, парад по прибытию российского президента, ОАЭ не 
станет транзитным пунктом для обхода санкций. Российские танкеры 
остановились на дрейфе в Индийском океане.

МАРДАН
Наши традиционные ценности по версии ВЦИОМ - 
Семья (45% опрошенных) – крепкая семья, союз мужчины и жен-

щины, вклад в воспитание детей и уважение к старшим.
Патриотизм (23%) - любовь к стране, осознание единства народов 

России, уважение к исторической памяти, готовность служить Отече-
ству.

Гуманность (17%) - взаимопомощь и взаимоуважение, человеколю-
бие, нравственность, справедливость и дружелюбие.

Национальная культура и религия (16%) - русская культура, искус-
ство, национальные праздники, а также религия, духовность и право-
славие.

Царьград ТВ
Нам одним кажется, что нас истребляют, РУССКИЕ?

https://t.me/SergeyKolyasnikov/55088
https://t.me/russ_orientalist/16476
https://t.me/mardanaka/18221
https://t.me/tsargradtv/66541
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ДВАДЦАТЬ ДЕВЯТОЕ ДЕКАБРЯ

Сегодня:
• Ракетный удар по Украине: почему нет видео ударов по военным 

целям, зато есть видео ударов по многоэтажкам? Потому что на 
Украине диктатура!

• Самое страшное для России - это мир, так что мира не будет,
• Советница главкома ВСУ считает, что все украинцы все равно 

умрут,
• Голая вечеринка: во всем должна быть мера, не надо жечь ведьм, 

ханжество нам не нужно. Поступила команда «отбой»,
• Дефицит лекарств в регионах, а также в столицах,
• Комплекс римского раба у израильтян,
• Зеленский купил виллу Геббельса,
• Новый китайский министр обороны - новый герой многополяр-

ного мира,
• Аргентина официально отказалась вступать в БРИКС и сразу 

стала там никому не нужна,
• Талибан, вышвырнувший американцев из Афганистана - союзник 

России и Китая в борьбе за многополярный мир,
• Изменников родины всего лишь лишают части финансирования: 

сиди, Женя, сиди

Логика Маркова
Ночью и сейчас утром - сильнейший ракетный удар армии России 

по всем крупнейшим городам Украины. Видимо, сильнейший за вре-
мя СВО. 

Здесь надо подчеркнуть, что армия России наносит удары только по 
военным объектам, потому что на Украине живут будущие граждане 
России. 

Но проблема в том, что ВСУ, которая является армией американско-
го оккупанта Украины, прячет военные объекты среди гражданских и 
активно использует мирных жителей Украины как живой щит.

Почти все гражданские объекты на Украине получают повреждение 
не от российских ракет, а от ракет ПВО ВСУ. Они ставят свои системы в 
жилые кварталы.

Владислав Угольный 🇷
В Харькове тем временем полное доброе утро. Около 20 ракет. 😎😎😎

МАРДАН
Самый мощная комбинированная атака ракетами и БПЛА по Укра-

ине с начала войны. Удары по Киеву, Харькову,Одессе, Днепропетров-
ску, Львову, Ивано-Франковску, Винницкой, Тернопольской областям, 
Полтаве, Черкасссам. Кажется под огнем вообще ВСЯ Украина.

https://t.me/logikamarkova/9638
https://t.me/zola_of_renovation/6786
https://t.me/mardanaka/18233
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Банковая пытается отыграть атаку медийно - публикуя попадание 
обломков ракеты по многоэтажке в Киеве и горящего торгового цен-
тра в Днепропетровске. Но эффект будет совершенно не тем, что пол-
тора года назад.

На фоне гигантских весенне-летних потерь на фронте, когда Бахмут-
ская мясорубка плавно перешла мясорубку «контрнаступа» и объяв-
ленной тотальной мобилизации, жители Украины своими глазами ви-
дят, с чем Россия пришла к Новому 2024 году. Неисчерпаемые запа-
сы ракет, беспилотников, сотни тысяч контрактников и готовность во-
евать до талого. 

Не очень оптимистично.
Запад тем временем делает лицо и объясняет, что победа в войне 

- это совсем не территория, а «будущая успешная демократическая 
Украина» или точнее - то, что от нее останется. И вообще, намекает, 
что ему это все изрядно поднадоело.

Олег Царёв
Самая массированная атака на Украину за последний год.
Много прилётов. 
Думаю, что это ответ за Сушки, сбитые над Крынками и десантный 

корабль в Феодосии.

Политджойстик/Politjoystic
Ракетные и БПЛА удары по Киеву и другим территориям Украины. 

Массированные, безжалостные. Ответка за наш десантный корабль в 
Феодосии.

Боятся только силы, а не угроз.

Логика Маркова
Ужасные кадры из Киева. Удар ракеты ПВО ВСУ по жилому дому. 

Это результат оккупации Украины со стороны спецслужб США и Бри-
тании и Польши и НАТО

Димитриев
Жилой дом на Молдаванке - том районе, от которого я избирался 

в местный совет. Когда-то там были довольно сильны пророссийские 
настроения.

Логика Маркова
Президент Польши проводит срочное совещание военного руко-

водства страны в связи, как они говорят, российской ракетой, которая 
случайно упала на территории Польши. 

Надо помнить, что именно Польша вместе с Гитлером была главным 
виновником начала второй мировой войны. Польша проводит наглую 
и агрессивную политику русофобии и может стать причиной третьей 

https://t.me/olegtsarov/9776
https://t.me/politjoystic/35774
https://t.me/logikamarkova/9639
https://t.me/russ_orientalist/16480
https://t.me/logikamarkova/9640
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мировой войны о уничтожения всего человечества. Польша это угро-
за всеобщему миру.

ЖИВОВ Z
Судя по заявлениям польских военных, некая ракета залетела на 

территорию Польши, покружила там, и улетела восвояси, так и не бу-
дучи сбитой. Русская ракета-призрак?

Политджойстик/Politjoystic
Очевидно после долгих раздумий Польша попросила Зеленского 

пособирать части взорвавшихся на Украине наших ракет типа Х22 или 
иного. Они их разбросают где-то у себя в полях и таким образом нач-
нут вещать, что никто в НАТО не опростоволосился и украинская зе-
нитная ракета не залетала в Польшу.

Холмогоров
Решить вопрос с принадлежностью упавшей в Польше ракеты про-

сто. 
Нужно прислать ближайших родственников для опознания.

Старше Эдды
Поляки внезапно возжелали подогреть атмосфэру, объявив о нару-

шении Россией воздушного пространства – «ракета пролетела». До-
казательств при этом не предъявили. Напомню, в прошлом году скан-
дал этого рода в итоге обернулся неловкостью – залетевшая в Польшу 
ракета была выпущена системой ПВО С-300, принадлежавшей ВСУ. 

Сейчас Польше нечего предъявить в обоснование своих слов – от-
сутствуют даже обломки, но кидаться обвинениями это не мешает. 
Зачем это делается? Объяснение достаточно простое: у Польши, как и 
у других стран Восточной Европы падает уверенность в поддержке со 
стороны НАТО, и подобные инциденты используются в том числе и для 
того, чтобы получить дополнительное уверение в этой поддержке. А 
заодно получить и дополнительные кредиты на закупку вооружений, 
реструктуризацию кредитов, полученных раньше, лицензии на сбор-
ку и просто оружие со скидкой, самое разное, от стрелкового до ра-
кетного.

Крупный изъян у этого подхода тоже есть. Если вспомнить судьбу 
мальчика, часто кричавшего «Волк, волк!».

Логика Маркова
Мощнейший удар армии России сегодня по военным объектам Укра-

ины. Есть погибшие и среди мирных граждан. Мы в России скорбим 
о погибших мирных гражданах Украины. И напоминает всем, что это 
жертвы фашистского украинского режима и американской политиче-
ской оккупации. 

Жители Украины! Свергайте фашистский бандеровский режим и 

https://t.me/zhivoff/12250
https://t.me/politjoystic/35785
https://t.me/holmogortalks/31967
https://t.me/vysokygovorit/14016
https://t.me/logikamarkova/9641
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американскую оккупацию! 
Не было бы власти бандеровцев с 2014 года - не было бы этих бед у 

Украины. Не было бы обстрелов Донбасса   - не было бы и обстрелов 
Киева. Это вы способны понять?

Владислав Угольный 🇷
Эх, сейчас бы по Львову бы уебало ракетой - совсем бы хорошо ста-

ло бы на душе.
А я пока пойду сварю кофе в турке с перцем, корицей и розмари-

ном. И буду читать ленту блядининга хохлов, сидя на подоконнике.
Надеюсь, дорогие читатели, ваше утро настолько же хорошее, как и 

моё.

Логика Маркова
Все гражданские объекты на Украине поражаются ракетами ПВО 

ВСУ. Да, но если бы не было ударов ракетами армии России, то и не 
было бы и ударов ракет ПВО ВСУ по жилым домам на Украине? 

Абсолютно верно.
Но верно и то, что если бы не было 8 лет ударов по городам Дон-

басса, то и не было бы сейчас ударов по городам Украины. Кто этого 
не понимает, - умственно отсталый. Кто это понимает, но врёт  что это 
не так- тот враг Украины.

АРХАНГЕЛ СПЕЦНАЗА Z🇷🇷
Конечно же, сторона Украины будет говорить о том, что били по 

гражданским целям, что если у здания стоит военная техника, то это 
не является целью для поражения.

Мы думаем, что это только начало. Истощение ПВО будет быстрым, 
а нового им не дадут.

Поддубный |Z|О|V| edition
Противник вынуждено подтверждает поражение 44 объектов на 

территории страны в ходе комбинированной ракетной атаки Армии 
России.

Из них 9 поражены с помощью БПЛА - камикадзе «Герань-2», осталь-
ные - крылатыми ракетами воздушного базирования. 

Но это только, что киевский режим не смог скрыть, а пораженных 
объектов больше конечно.

ЖИВОВ Z
В последние дни каждую ночь происходят атаки Миргорода, Пав-

лограда, Харькова, Одессы. Надо отдать должное, местных застраща-
ли таки сильно, что объективный контроль по социальным сетям за-
труднен. По каким целям летят ракеты и дроны?

Во-первых, была попытка (на знаю насколько успешная) достать ЗРК 

https://t.me/zola_of_renovation/6788
https://t.me/logikamarkova/9642
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Патриот на Херсонском направлении вместе с операторами;
Во-вторых, наносятся удары по аэродромам и местам хранения кры-

латых ракет.
В-третьих, уничтожаются подразделения ВСУ выведенные на рота-

цию;
В-четвертых, периодически пытаются нарушать работу военных 

предприятий, производящих технику, дроны, безэкипажные катера 
(БЭКи).

Объективную эффективность таких ударов оценить сложно, разве 
что не происходит мощнейшей детонации вроде той, что была в Кра-
пивницком после подрыва снарядов с обедненным ураном.

Позитив в том, что запасы дальнобойных боеприпасов у России не 
иссякают. Производство работает.

В будущем было бы здорово иметь бомбу размером с ФАБ 5000, ко-
торую можно было бы швырять на дальность более 100 км.

АДЕКВАТ Z
Оглушительной силы комбинированный воздушный удар ночью и 

утром по всей территории свинарника, похоже, имел целью реализа-
цию накопившихся за долгое время разведданных о самых разных це-
лях. Заводы, склады вооружений, тыловые лежбища войск, позиции 
ПВО, а заодно аэродромы и портовая инфраструктура. Что конкретно 
поражено, расскажут в, скорее всего, завтрашней сводке, но и сейчас 
довольно понятно, что целей самого высокого приоритета отработа-
ны многие десятки. 

Важно не попасть в ловушку когнитивного искажения, приняв за 
цели наблюдаемое на тех кадрах, что сейчас пропускает с мест банде-
ровская цензура. За исключением разнесенного в Киеве склада, с ко-
торым цензура явно прохлопала ушами, никаких картинок прилетов 
в чувствительные цели не просачивается, но это совершенно не зна-
чит, что их нет: есть, и во множестве. А практически все остальное, что 
публиковать разрешают - очевидные следы криворукой и беспомощ-
ной работы ПВО, несущей для населения неизмеримо большую угро-
зу, чем наши ракеты.

По тому, будет ли в ближайшие дни продолжение и какое именно, 
если да, станут понятнее наши планы и приоритеты на зиму в целом. 
Энергетику, в частности, сейчас снова не трогали. Является ли она вто-
рым приоритетом или пока никаким, увидим - но за три с лишним ме-
сяца без массированных воздушных атак целей и иных сортов навер-
няка вскрыто намного больше, чем поражено сейчас.

Царьград ТВ
Что это было? Россия начала зимнее воздушно-наземное наступле-

ние
В ночь на 29 декабря Россия нанесла массированный удар по воен-

ным объектам на всей территории Украины. Первыми в атаку отпра-

https://t.me/politadequate/8272
https://t.me/tsargradtv/66616
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вились дроны-камикадзе «Герань», которые вызвали на себя огонь 
ПВО; затем в дело вступили 11 стратегических ракетоносцев Ту-95МС 
и 9 дальних бомбардировщиков Ту-22М3. На этом этапе для уничто-
жения целей использовались сверхзвуковые ракеты Х-22 и крылатые 
ракеты стратегической дальности Х-101.

Утром авиация нанесла второй удар: Ту-22М3 пускали ракеты из Кур-
ской области, а пролет Ту-95МС был замечен над Волгоградом. Вероят-
но, «медведи» летели на Каспий или в восточную часть Черного моря. 
К летчикам присоединились моряки-черноморцы, произведшие мас-
сированный пуск морских «Калибров».

По высокоприоритетным целям работали баллистические ракеты 
«Искандеров» и гиперзвуковые «Кинжалы».

Всего в течение дня было произведено четыре волны налетов. При-
леты были зафиксированы по всей территории незалежной.

Ракетный удар пробил щит ПВО над Киевом, более 30 «прилетов» 
зафиксировано в Днепропетровске, более 20 — в Харькове. Множе-
ство попаданий пришлось по портовой инфраструктуре Одессы. Там, 
к слову, были замечены новые реактивные «Герани».

Дотянулись наши ракеты до Львова, Конотопа, Тернопольской, 
Хмельницкой, Кировоградской и Николаевской областей. Проще ска-
зать, куда сегодня не прилетело.

Что это было: заранее спланированная операция или акция возмез-
дия за недавно утопленный БДК «Новочеркасск»?

Если коротко, то мы, скорее всего, наблюдаем начало зимнего воз-
душного наступления с целью полного подрыва обороноспособности 
Украины к весне 2024 года.

В середине декабря Царьград сообщал, что наши ВКС начали раз-
ведку позиционных районов украинских ПВО и изучение диапазона 
частот их РЛС. 

Чуть ранее украинские официальные лица сообщали, что Россия на-
копила запас из примерно 900 ракет большой дальности.

Сегодня, к слову, было использовано порядка 110 ракет и более сот-
ни дронов-камикадзе. Так что потенциал для продолжения ударов у 
нас еще очень большой.

Также по сообщениям с мест видно, что сегодня наша армия 
била по комплексам ПВО, военным складам и отчасти — по инфра-
структурным объектам. Соответственно, можно ожидать, что следу-
ющие массированные удары придутся уже по объектам энергети-
ки, нефтебазам, казармам и военкоматам. Все только начинается.  
 
Влад Шлепченко, военный обозреватель Царьграда

Русский инженер
Разбор тезисов укропропаганды. Как обычно попытка давить на жа-

лость, накачать ненависть, горячий роддом отлично для этого подхо-
дит. Ааа, «русские стреляют по роддомам, какие они изверги». 

https://t.me/rusengineer/2383
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То что роддомы как минимум бессмысленно и контрпродуктивно 
обстреливать для нас же, опустим. Законы логики для укропатриотов 
не работают.

Возьмём более наглядные сравнения. Фото и видео из Газы сейчас 
уже видели все. Там как раз целенаправленное уничтожение жилых 
домов и больниц, как способ выдавить население из региона. Ничего 
общего с теми кадрами мы не видим.

Затем на фото, которые форсят укроСМИ, пожар в здании. Да, это 
конечно жутко, вот только они не упоминают, что это здание через до-
рогу от ЮМЗ, на котором собирают дроны, ракеты, хранятся в подзем-
ных укрепления натовские зенитные и крылатые ракеты. 1000% воен-
ная цель. И поэтому при ее обстреле, рядом могут быть повреждены 
соседние здания. 

Так что городские власти, вы там чем думаете, что держите работа-
ющий роддом через дорогу от арсеналов и ракетного производства? 
Неужели не понятно, что это априори подводит его под удар? А, ну да, 
ведь именно это и нужно, скрыть последствия ударов слезливой кар-
тинкой, понагнетать ненависть к москалям. Правда так делают, когда 
властям похеру на местных жителей, когда они по факту оккупанты. 
Вот тогда всё становится на свои места.

А ещё у них  ракета по касательной (это как? Если она попала, то 
взрыв имеет близкую к сфере форму распространения ударной вол-
ны), и мы видим что разрушений от взрыва вообще нет, только пожар. 
Но он может быть от осколков, обломов сбитой ракеты, и тд.

К слову о сбитых. Размеры повреждений соседнего с роддомом ТРЦ, 
тоже не напоминают по характеру повреждений БЧ крылатой ракеты. 
Раза в 3-4 меньше. Как раз, удивительное совпадение с мощностью 
БЧ ракеты ПВО класса С-300 и Пэтриот. То что тяжёлые ЗРК они любят 
размещать внутри городов, мы уже хорошо знаем, изучили.

Так что умный поймет. А кто готов помочь в борьбе, присылайте в 
бот снимки поражений на ЮМЗ.

Роман Алехин
Пишут, что долетело до Киева, Днепропетровска, Харькова, Львова, 

Запорожья и других регионов пока еще Украины. 
Также пишут, что это была только артподготовка, вышли МиГи с «Кин-

жалами». Американским «Patriot» подготовиться выходить из чата.

Логика Маркова
Красная площадь в Москве на новогоднюю ночь будет закрыта. До 

8 утра. Причина очевидна- террористическая угроза со стороны укра-
инского бандеровского террористического государства. 

А вот жителям Киева удары по центральным площадям в новогод-
ниие часы со стороны армии России не угрожают. Все знают, что ар-
мия России не бьёт по гражданским. Тем более что жители  Харькова 
и Одессы и Херсона и Запорожья и Николаева это с большой вероят-
ностью будущие граждане России.

https://t.me/Alekhin_Telega/9153
https://t.me/logikamarkova/9643
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Обыкновенный царизм
Русская армия нанесла рекордную серию ударов по Харькову. Источ-

ники «Обыкновенного царизма» зафиксировали попадание в госпи-
таль ВСУ.

«В областной военный госпиталь прилетело. Есть значительные по-
тери среди украинских военных», - рассказал один из источников.

Мы не знаем достоверно, украинское ПВО это или точечный удар 
русской армии, но попадание в военный госпиталь в Киевском райо-
не зафиксировано сразу несколькими источниками. 

Помимо этого, в Харькове было установлено не менее 22 взрывов. 
Это абсолютный рекорд за 2023-й год. Зафиксированы и другие попа-
дания, по военным и инфраструктурным объектам.

Массированные удары продолжают наноситься по всей Украине.
С наступающим вас, всушники! Как полечились?

Владислав Угольный 🇷
И я напоминаю, что после нашей Победы мы установим величе-

ственный и полный скорби памятник украинскому мирняку, который 
был убит украинской ПВО.

Старше Эдды
Все пишут про мощнейший удар нашими ракетами по Украине, хо-

рошо бы во-первых дождаться итогов налёта, а во-вторых подобные 
мероприятия конечно-же  должны проводиться на регулярной осно-
ве и одной из задач таковых мероприятий, должно являться выявле-
ние и уничтожение ПВО противника. Чёткий план, его рутинное и ка-
чественное выполнение-залог успеха.

Образ будущего
Массированные удары по объектам на Украине (что поразили, свод-

ка будет чуть позже) не являются «ответкой за Феодосию».
Скорее это очередная демонстрация «мы еще и не начинали» и 

ещё одно принуждение к прямым переговорам и отрицание «форму-
лы мира Зеленского».

Дело в том, что за удары по Феодосии ответкой было бы нанесение 
ущерба британскому флоту, а не наземным целям на Украине, даже 
если среди этих целей ищутся штабы с командованием НАТО.

Британская стратегия вытеснения нашего флота из Черного моря 
реализуются путем обмена украинского сухопутного вооружения на 
русское морское, что очень им выгодно.

Но будет ли такая ответка в нынешней невыгодной гибридной ситу-
ации, неизвестно. Вряд ли.  Нет подходящего гибрида.

Платон Беседин

https://t.me/ordinaryczarizm/3337
https://t.me/zola_of_renovation/6790
https://t.me/vysokygovorit/14013
https://t.me/obrazbuduschego2/16112
https://t.me/pbesedin/2985
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Многочисленные ракетные удары по Украине. Очевидно, что это 
«ответка» за повреждённый БДК «Новочеркасск», сбитые самолёты и 
убитых людей. Мне не нравится методика «ответок». Так войны не вы-
игрываются. Войны выигрываются системным подходом. Предполага-
ется, что многочисленные ракетные удары перенастроят украинские 
настройки, приведут украинцев в чувство, что называется. Не уверен. 

Потому что Зеленскому, Ермаку и компашке плевать, сколько укра-
инцев погибнет. Они готовы крутить мясорубку, пока есть мясо. Запад 
порадуется и скажет: вот что злые русские делают. А простые украин-
цы возненавидят Россию ещё больше. Слово о мире рождается тогда, 
когда Россия не бьёт ракетами по зданиям. Казалось бы, это парадокс. 
Но это реально так.

Вы скажете: что тогда ничего не делать? Пусть взрывают корабли и 
идут в контрнаступ? Делаем реверс в начало. Читаем про системный 
подход. В новом 2024-м году я хочу, чтобы весь этот ад кончился. Что-
бы не погиб ни один человек. И, на самом деле, почти все мы этого хо-
тим. Жаждем.

Роман Алехин
У России больше не осталось ракет, сегодня были выпущенные по-

следние, как и производить их не из чего, - будет такое заявление от 
спикеров Украины? 

Хотя, это же экстремист Арестович про ракеты обычно врал, а он 
сейчас зраду продвигает, а еще чуть-чуть и начнет Русский мир про-
двигать, как единственный выход для жителей Украины (кстати, тут 
будет прав)... 

Так что, украинцев уже даже успокаивать и вселять надежду неко-
му... Совсем всё печально.

Логика Маркова
Отвечаю на интересные вопросы в комментариях. Итак, внимание, 

вопрос.
 А почему нет видео попадания российских ракет по военным скла-

дам и военным заводам, если армия России стреляла по ним? А есть 
видео ударов по многоэтажке?

Мой ответ - потому что на Украине диктатура и за видео удара по 
военным объектам дадут в лучшем случае 5 лет, а более вероятно- за-
бьют в пыточных подвалах. Все на Украине это знают и после несколь-
ких сотен арестованных больше никто ракетные удары по военным 
объектам не выкладывает в сеть.

Рой ТВ - Максим Калашников
К сожалению, это не полноценная ВНО (воздушная наступательная 

операция), а ее симулякр. 
- Вся эта масса ракет (причем «калибров» уже не хватает) была «раз-

мазана» на всю Украину. Вместо того, чтобы быть сконцетрированной 

https://t.me/Alekhin_Telega/9154
https://t.me/logikamarkova/9645
https://t.me/roy_tv_mk/6910
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против одной важной цели. Скажем, против Кременчугского НПЗ. То 
есть, массирование - никакое. 

- За волной ракет и дронов не шли обычные самолеты с противора-
дарными ракетами и УАБ, подавляющие вскрывшиеся ЗРК врага. 

- Потому ПВО ВСУ не подавлено хотя бы в одном регионе и в прорыв 
не пошли обычные ВВС с управляемыми тяжелыми бомбами, способ-
ные полностью покончить с тем же НПЗ и мостом поблизости. 

- Все это напоминает тупое освоение военного бюджета и созда-
ние голимой пиар-картинки. А не борьбу за победу. Я бы за такое... Не 
только бы...

Царьград ТВ
Ракетные удары по Украине разбудили на Карибах Байдена
Проводящий каникулы на Карибских островах президент США к кон-

цу дня придумал, как использовать удары по военным объектам Укра-
ины.

«Пока конгресс не предпримет действий в новом году, мы не смо-
жем продолжать отправлять оружие и важные для нужд Украины си-
стемы ПВО. Конгресс должен действовать безотлагательно!» — зая-
вил Байден.

И для убедительности добавил: отступать некуда, позади НАТО.
«Ставки выходят за пределы Украины. Это влияет на НАТО, безопас-

ность Европы и дальнейшие трансатлантические отношения», — по 
привычке решил за весь мир хозяин Белого дома.

Рамзай
Думаю, ночь сегодня будет тревожной. Хохлам рвёт пуканы за вче-

рашнее. Будут пытаться посчитаться. Причём, достать попытаются не 
военные объекты, а города. Чтобы больно и громко. Такова суть «укра-
инства». Первая атака на Белгород. Держимся!

Байки из Спасской Башни
«Самое страшное для России, приходится признать, это мир. Мы 

распускаемся, расслабляемся, теряем бдительность, доверяемся вра-
гам. Пускаем враждебную цивилизацию внутрь себя, начинаем кон-
вергенцию, верим в дружбу с лютыми врагами, забываем о верных 
друзьях. Поэтому если Киев предложит заморозить конфликт, а мы со-
гласимся, это будет фатально для нас и выигрышно для них. Нью-Йорк 
Таймс не ерничает, а говорит дело. То, чего от России нельзя добиться 
силой, можно подлостью и хитростью. Заморозку конфликта исполь-
зуют Запад и киевские нацисты, чтобы готовиться к следующему раун-
ду войны. Пятая и шестая колонны в самой России приободрятся. У нас 
же в только еще начинающем формироваться русском обществе зако-
номерно поднимется вопрос: мы вели войну со смертельным врагом, 
который никогда не соблюдал никакие договоренности, мы оставим 
эту гадину в покое, чтобы дать ей возможность зализать раны и на-

https://t.me/tsargradtv/66625
https://t.me/ramzayiegokomanda/7106
https://t.me/kremlin_bashnya/42258
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пасть на нас с новой яростью? За что же тогда вся эта кровь, эти стра-
дания, эти жертвы? За что мы гибнем и гибнут наши дети? Если мы не 
получим настоящей Победы, то любой компромисс станет победой 
врага».

Александр Дугин, философ

ЛЕДОРУБ
Год заканчивается. Вспоминал моменты из него и вспомнил, как я 

вышиванкой пулемёт почистил. В заброшенном сельском клубе иска-
ли ветошь и она попалась. Расход: один ДШК - одна вышиванка. Очень 
замасленный был, с хранения. Нас тогда хорошо крупнокалиберными 
пулемëтами усилили. Бойцы потом с удовольствием разбирали ими 
хохлятские блиндажи. 

Никаких сантиментов я по поводу вышиванки не испытывал. На тер-
ритории СВО вообще все хохляцкое воспринимается с негативом. До-
рожные указатели исправлены от руки, окончание «е» заменяется на 
«ое», украинская символика отрывается или закрашивается. Хохлы - 
враги, и бойцы такими и будут их считать всегда. Даже в мирной жиз-
ни. Отлично понимаю возмущение военного врача, который находясь 
в отпуске услышал в Петербургском ТЦ песню Сердючки. Хотя пони-
маю и то, что тот, кто её включил не осознавал, что он делает. Просто 
веселая песенка. Большая часть страны живёт в розовых очках. Ждут 
мира. Но мира уже не будет. Мир опасен. Хохол умеет и любит ненави-
деть вдолгую, десятилетиями, передавая ненависть поколениям. Хох-
ол - понятие не национальное, а идеологическое, основанное на оби-
де и поражении. Ущемлëнные и обиженные они будут строить свою 
государственность на противопоставлении нам. И не надо надеяться 
на другое. Не верьте Сердючке, это не украинская девка, а хохлятский 
трансвестит. Хохлятский трансвестит, который всех вас ненавидит. 

Мира не будет. 
Шимилин

Юрий Баранчик
Итоги 2023 года как внешнеполитические, так и внутриполитические 

и экономические, очень многогранны. Поэтому не растекаясь мыслью 
по древу, пунктирно выделю главное, на мой взгляд. 

Первое. Запад готовился к войне на Украине восемь лет. Но мы тоже 
готовились. Война – это, прежде всего, битва экономических и финан-
совых систем. Несмотря на всю критику правительства и, особенно, 
финансово-экономического блока правительства, Центробанка, со 
стороны патриотических сил, надо признать, что со стоящими перед 
ними задачами в военном контексте они справились очень хорошо: 
экономика выдержала удар и сейчас находится в гораздо лучшем со-
стоянии, чем многие экономики многих стран Запада, которые уча-
ствуют в боевых действиях на стороне укрорейха. Если в нашей стра-
не главной стала всего лишь проблема яиц перед Новым годом, а не 
закрытия целых отраслей производств, как в Европе, то этот раунд од-

https://t.me/elpicahielo/5583
https://t.me/barantchik/14224
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нозначно за нами.
Второе. Русские долго запрягают, но быстро ездят. Ключевой мо-

мент, случившийся в этом году, – переход к жёсткой линии. Как толь-
ко это поняли войска, как только произошёл отход от любых разгово-
ров о переговорах, и «партию мира» задвинули на задворки, всё по-
шло хорошо. Заработал фронт, народ и так поддерживал, существен-
но снизились внутриэлитные разборки, страна вкатилась в мобилиза-
ционный сценарий не только в плане экономики, но и в области мас-
совой психологии, и это дало свои результаты – уже к концу года эли-
тариям от искусства общество жёстко указало их место, и власть при-
слущалась к мнению народного большинства.

Третье. Примерно с лета 2023 года мы наблюдаем ужесточение ли-
нии во внешней политике одновременно с ростом кулуарной диплома-
тии, в том числе, по линии ОПЕК и Глобального Юга. Это дало свои ре-
зультаты: Глобальный ЮГ не поддержал украинский «мирный план», 
а ОПЕК во главе с саудитами и эмирами чётко пошёл на выполнение 
обязательств с Россией, благодаря чему, в условиях беспрецедентно-
го давления США, удалось не обвалить цены на нефть, а стабилизиро-
вать их на приемлемом для стран-производителей уровне.

Четвёртое. Что собой представляет мировая политика? Это игра в 
геополитические шахматы. И надо использовать те аргументы, в кото-
рых ты силён. Ошибка советского руководства состояла в том, что мы 
решили играть на политических клетках с Западом (итогом стали про-
вальные для СССР Хельсинские соглашения) и отказались играть на во-
енных, хотя в военном плане позиции СССР были намного сильнее и 
круче, чем сейчас – мы стояли в центре Европы и до Ла-Манша, как и 
до других точек на атлантическом побережье Европы, танковыми ко-
лоннами могли дойти за 24 часа.

Мы учли эту ошибку и сейчас играем с Западом именно на воен-
ных клетках, политические (переговоры) оставляя на потом. Мы игра-
ем на военных клетках и даже не начинали. Украина это всё-таки не 
Европа и мы здесь воюем очень аккуратно. Однако если дело дойдёт 
до европейского театра военных действий, то Запад обольщаться не 
должен: они нам не братья и никто больше тратить жизни наших сол-
дат за освобождение европейских городов не будет. Тактика будет со-
всем иная.

Пятое. Мир в целом стоит сейчас на распутье. Вариантов развития 
событий очень много. Любой небольшой геополитический камешек, 
который в стабильной обстановке никакого влияния на движения ге-
ополитических плит бы не оказал, сейчас может вызвать обрушение 
лавин. В этой связи самое пристальное внимание надо обращать на 
тех игроков, которые небольшие и которым как раз таки сценарий гло-
бального хаоса отвечает в наибольшей степени. Это, конечно, Брита-
ния. И в любой непонятной ситуации (снайперы на крыше, инцидент 
на границе, убийство знаковой политической фигуры, взрыв самолета 
и т.д.) всегда сначала надо разобраться, нет ли здесь присутствия тре-
тьей силы, которая хочет столкнуть больших геополитических игроков.

В целом же, итоги года для нас гораздо лучше, чем можно было 
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предположить в его начале. Наше дело правое. Враг будет разбит. По-
беда будет за нами!

АДЕКВАТ Z
Непростительно чуть не упустил из вида вчерашнего Д.А. Медведе-

ва.
Это даже не жирный намек, это просто открытым текстом. Никаких 

иллюзий о предмете переговоров, от которых мы, как известно, ни-
когда не отказываемся, у противника быть не должно: ни о чем, кро-
ме процедур капитуляции, разговора не будет. А не должно их быть 
как раз потому, чтобы у бандеровцев не возникало желания их ини-
циировать, даже если хозяева начнут или уже начали давить. 

А возникать такого желания в свою очередь не должно, потому что 
официальная позиция хутора, что никаких целей войны, кроме выхо-
да на границу 1991 года, он не рассматривает - самый прямой путь к 
достижению наших, а не их, целей. Чем упертее они останутся в этом 
вопросе, тем, в частности, сильнее будет накапливаться деморализа-
ция их собственного населения - и тем вероятнее, что у котла с буря-
ковкой «Перемога» (кто заметил отсылку к джину «Победа», тот мо-
лодец) снесет крышку по чисто внутренним причинам.

Те рыла, что сейчас находятся во главе укрогосударства и укроар-
мии, в идеале должны там сохраниться до самой развязки.

Семен Уралов
Работа Биореактора (тм) теперь поставлена ещё и на научную ос-

нову: главком Залужный в перерывах между сдачей населённых пун-
ктов нашёл время защитить диссертацию в Одесской юракадемии.

Эх, жаль, тема засекречена. Зато известно, что по праву. Ещё один 
правовед, в пару Зеленскому. 

Ну ничего: придёт время — будет отягчающим обстоятельством. Как 
там это у юристов формулируется: “...с полным осознанием тяжести 
содеянного”.

ЖИВОВ Z
Советница главкома ВСУ Залужного Алла Мартынюк считает, что все 

украинцы все равно умрут. Поэтому лучше пойти на фронт и умереть 
с пользой достоинством, чем просто идти по улице и на тебя кирпич 
упадет или машина переедет.

ZERGULIO
На Украине яростно пинают помощницу Залужного Анну Марты-

нюк, которая на голубом глазу «подбодрила» запуганное военкомата-
ми население «Не нужно паниковать, что ваш сын погибнет на войне. 
Мы все умрём и лучше умереть достойно, чем тебе на голову упадёт 
кирпич или тебя собьет машина». 

Нечеловеческим голосом завизжал сам Залужный, почуяв, что из-

https://t.me/politadequate/8275
https://t.me/su2050/4133
https://t.me/zhivoff/12252
https://t.me/SergeyKolyasnikov/55143
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за этого скандала к нему с тыла уже подбирается Зеленский. Поэтому, 
во-первых, внештатные помощники не имели полномочий публично 
комментировать любые вопросы от имени Главнокомандующего ВСУ. 
А во вторых, с 28 декабря 2023 года у Залужного нет помощников-кон-
сультантов на общественных началах. То бишь Мартынюк уже уволе-
на задним числом. 

Сама Мартынюк уже кается и стучит лысиной по паркету. Она зая-
вила, что ее слова вырвали из контекста и неверно интерпритирова-
ли: «Я никогда не агитировала родителей посылать детей на смерть. 
Имелось ввиду, что не надо думать про плохое, что обязательно всё 
будет хорошо. Очень много мерзкого мне писали, и смерти желали». 

Как неловко вышло. Так ведь и загон на убой можно сорвать.

Политджойстик/Politjoystic
В руки попалась аналитическая записка одного киевского центра. 

Там есть интересный сюжет: что делать команде Зеленского при гипо-
тетической потере лидера? Сценариев несколько и все они в итоге не-
гативные, в смысле, что придется  отдавать власть и бежать - вопрос 
только времени. 

…
А дальше играет важнейшую роль фактор прихода в политику во-

енных, которые в зависимости от временных союзов с гражданскими 
партиями будут реализовывать американские установки по антикор-
рупционной повестке. Именно её сделают основной причиной неудач 
на  фронте. 

…
Оставлю за скобками вопрос: куда денется Зеленский? Важнее то, о 

чем думают бесцветные члены партии «Слуги народа». А они думают.

Олег Царёв
Новые откровения членов украинской делегации о переговорах в 

Стамбуле. Бывший замминистра иностранных дел Украины Александр 
Чалый фактически подтвердил слова Арахамии об бессмысленном от-
казе Украины от стамбульских договоренностей.

На неких дебатах в Geneva Centre for Security Policy Чалый заявил, 
что Россия в марте-апреле 2022 года действительно была настроена 
на мирное урегулированиие с Украиной на лояльных для нее услови-
ях. Бывший чиновник входил с переговорную группу от Украины и по 
его мнению, Киев отказался от выгодного для нее компромиссного 
решения, на которое была готова Москва. 

В отличие от Арахамии, который прямо заявил, что на итоговое ре-
шение Украины об отказе от уже подписанного «Стамбульского ком-
мюнике» повлиял тогдашний премьер Великобритании Борис Джон-
сон, Чалый просто говорит, что стамбульские договоренности были со-
рваны «по каким-то причинам». И настойчиво повторяет, что текст это-
го коммюнике был далек от первоначального ультимативного пред-
ложения России. 

https://t.me/politjoystic/35772
https://t.me/olegtsarov/9777
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Хорошо знаю Чалого. Было время, общались. Никогда не был с ним 
по одну линию фронта. Всегда считал его противником, одним из пер-
вых завербованных США украинским чиновником, русофобом и укра-
инским националистом. 

Чалый, как и ранее Арахамия, упорно подчеркивает, насколько вы-
годными для Украины были те предложения. 

Чем дальше, тем больше будет таких выступлений. Будут говорить, 
что надо было договариваться в Стамбуле, выполнять Минские согла-
шения и не начинать войны, договариваться после того, как Россия 
вышла из под Киева, Харькова или Херсона.

Царьград ТВ
«Мы передумали». Запад продолжает «сливать» Украину
Так называемый Голодомор, которым так долго размахивали враги 

России, больше не тема для обсуждения как целенаправленный гено-
цид украинцев. Так решили власти Великобритании.

«Мы не намерены признавать Голодомор геноцидом украинского 
народа. Это была ужасная катастрофа, вызванная человеческим факто-
ром. Решения о геноциде должны принимать не правительства стран, 
а компетентные судебные органы»,— заявил замглавы британского 
МИД Тарик Ахмад, барон Уимблдонский.

Интересно, что теперь скажут радикалы в Казахстане? Ведь там толь-
ко-только надумали обвинить Россию и в Водоморе, и тут такой афронт.

Впрочем, нужно ещё посмотреть, что будет после «отмены Голодо-
мора». Британия просто так такие заявления не делает.

Холмогоров
У меня реакция на раскрутку скандала с голой вечеринкой ровно 

противоположная, чем у большинства. Сначала я не придал ей значе-
ния, ну одна из тысяч вечеринок, которые эта тусовка проводила за 
эти годы. Ничем не отличается от остальных. Подумаешь.

Но после того как начали жестить, отменять, курощать, я хочу чтобы 
это как можно дольше продолжалось и захватило как можно больше 
этих тварей. Есть прорыв фронта в который надо бросать войска чтобы 
избавиться в итоге от большей части этой вонючей тусовки насовсем. 
Возможно у нас реально пошла ротация элит и есть шанс сменить до-
вольно большой кластер.

Поонятно, что мне было бы интересней, чтобы поменялась ситуа-
ция в философии и вообще гуманитарной области, но я понимаю, что 
общественность слишком тупа, чтобы понять значение ифрановского 
сюжета.

А вот тут всё понятно всем. 
Поэтому не останавливайтесь - пока не останется всех этих сашспил-

берг и прочего уродства.

Скурлатов live

https://t.me/tsargradtv/66618
https://t.me/holmogortalks/31955
https://t.me/skurlatovlive/12392
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Приписывать себе лавры инициаторов борьбы за ужесточение борь-
бы с русофобствующей сатанинской либерастией  в стране может кто 
угодно, нам не жалко, но предупреждаю, что это только начало всеоб-
щей зачистки, без которой невозможны никакие  позитивные изме-
нения ни на фронте, ни в тылу. Поэтому все эти разминочные  удары 
по  «голым вечеринкам», сериалам с понятным (кому надо) полити-
ческим уклоном - лишь «цветочки», «ягодки» будут впереди, букваль-
но в январе-феврале. Мигрантам тоже не советую борзеть, а “при-
готовиться» вместе с антиконституционными диаспорами и прочими 
джамаатами. Есть путь раскаяния, о нем неплохо бы вспомнить в Рож-
дественский пост и правоверным христианам, и мусульманам, и ате-
истам. Укоренившаяся во власти и СМИ антигосударственная зараза 
должны быть нейтрализована.

Что-то знаю / Павел Данилин
Хотел спросить публику: А что со стриптиз клубами будет теперь? 

Разгонят? Стриптизерш в монашки запишут? А посетители стриптиза 
теперь уже парии официально, или еще нет?

 Или что?
Я к тому, что как мне кажется, во всем должна быть мера, и не долж-

но быть чрезмерности, превращающейся в ханжество.

Андрей Медведев
Глядя на то, как нынче морализаторы травят Ивлееву за её вечерин-

ку, я вспомнил товарища Геннадия Семигина.
Знаете почему? А помните скандал с ним? Ну когда он написал чу-

довищно русофобские гадости. 
«Если бы русский солдат отстаивал свои идеалы так же бескомпро-

миссно, то батальону «Ахмат» не пришлось бы пинками загонять сол-
дат ВС РФ на поле боя»? (с) тов. Семигин

Так вот. Хочу спросить борцов за мораль и патриотизм. Почему го-
лая вечеринка оскорбляет морализаторов, а гнусное высказывание 
Семигина нет? Почему голые задницы во время войны нельзя, а пи-
сать гнусности про русских солдат можно? 

Вечеринка, оправдывались организаторы, была частная. Но мы же 
к ней имеем вопросы вне зависимости от её характера. И не потому 
что война у нас. И не была она частная. И позировали на фото специ-
ально, обнимая ягодицы Ивлеевой, и выложили специально, потому 
что в лицо стране именно что плюнуть хотели. 

Но и Семигин оправдывался, что ему сайт вскрыли, и текст якобы 
подбросили враги. Он правда три дня висел на сайте. И интернет все 
действия помнит. По тексту там на статью тянуло, но где же были това-
рищи борцы за все хорошее? Наверное бдительно изучали Инстаграм 
гражданки Ивлеевой. Поэтому про гнусности Семигина ничего не ска-
зали. Не заприметили их. 

Вообще, вопросов много у меня. Вот, Ивлеевой какой-то иск хотят 
вчинить. Верно я понимаю, что это такие отступные? То есть, прово-

https://t.me/ctotoznayu/5738
https://t.me/MedvedevVesti/16286
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дить вечеринки, тем более такие, явно плохо. Но если ты заплатил, то 
сердце моралиста спокойно? Значит, можно в будущем будет плани-
ровать вечеринку без проблем, хоть голую, хоть какую, просто надо 
будет учесть будущий штраф? И всё, жгём напалмом?

Мне вот ещё любопытно что. Звезды помельче, что были на тусо-
вочке, топ менеджеры разных компаний, они почему не интересны 
нашим самоназначенным борцам за нравственность? Топа из боль-
шого телекома, конечно да, лучше не заметить. Понимаю. 

А почему никто из участников вечеринки - они же там пели, ели, 
пили, плясали, веселились - за Ивлееву не пытается даже слово ска-
зать? Поддержать? Почему молчит руководство канала, где она была 
одной из основных звезд, ни единого слова в паблике? 

Ивлеева прямо скажем, спорный персонаж, хотя и в смысле self 
made карьеры молодец. Да, мне вот её ценности, и взгляды на жизнь 
совершенно не близки. Да, она дурила головы людям молодым и не 
очень, продавая и курсы свои, и образ жизни идиотский. Да, не то, 
чтобы поддерживала СВО. То есть вообще нет. 

Только те, кто порицают её, и требуют от неё какого-то особого, 
специального покаяния, тоже не имеют идеальной биографии. 

Те, кто отвернулись от неё -  хотя и тусовались вместе, и деньги де-
лали вместе - тоже  биографию свою краше не делают. 

Те, кто пишет, что дескать, так ей и надо, они так вот справедливость 
понимают? Или это зависть все же? Вопрос не праздный, вопрос  каж-
дого к себе самому, христианский такой вопрос.

Человек вроде извинился. Не нам решать, искренне ли. Что-то там 
пообещал перевести на благотворительность. Я понять не могу, чего 
все от человека хотят? Каких специфических извинений? Чтобы она 
себе палец отрезала, как якудза?  Публичного покаяния на Лобном 
месте? Батогами её сечь на Болотной надо (судя по кожаной одежде 
иных морализаторов, кажется что им батоги близки)?

С чего вдруг  общественникам так понравилось примерять на себя 
рясы инквизиторов?

Я жил в районе не то, чтобы вегетарианском. Но у нас все равно не 
было принято бить толпой. Не было принято добивать ногами. Теперь, 
видно, не так, теперь времена прогрессивные. Гуманные.

Я честно, пытаюсь понять, кто же в этой ситуации мне симпатичнее: 
отважные общественники-моралисты или замолчавшие друзья и кол-
леги Ивлеевой. Так трудно выбрать, настолько все они прекрасные.

Дмитрий Конаныхин
А это натуральное Средневековье, на самом деле.
Ходила разбитная тётка, пела-плясала, всех на... посылала, всё оха-

ли-ахали, но поглядывали и подглядывали. А как стали ведьму в смо-
ле и перьях валять, так каждый побежал со своей вязаночкой ведьму 
палить.

Очень это сексуальное удовольствие — смотреть, как ведьма горит.

https://t.me/grishkafilippov/17043
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И это очень безопасно — жечь ведьму. Быть в тренде. Быть в толпе.
Быть святой простотой, подкладывать свою вязаночку под костёр 

ведьмы.
Но никто из простаков с вязаночками не лезет к Собчак, дочке ле-

нинградского мэра, все делают вид, что никто не видел безумные (во 
всех смыслах) пляски голого Мишина из МТС-Мобильные телесисте-
мы.

На всякий случай профессиональные патриоты и простаки помал-
кивают. Простаки-то они простаки. Но не дураки.

На всякий случай, плебеи понимают, где границы дозволенного про-
фессиональным холопам-с, а где зона господ-с.

А Ивлееву жечь безопасно — потому что у неё крыши нет-с.
А то что она — голая. А покажи ещё картинку. Какой срам. А ещё 

одну? Срам. А ещё где у ней камень на заднице. Сколько?! Сжечь ведь-
му! Однозначно!

Холопская логика Средневековья.
P.S.
Это, на самом деле, универсальная низость: когда Голливуд травит 

своих героев, когда гендерные активистки уничтожают карьеры вели-
ким режиссёрам и артистам — когда культура отмены работает в ре-
жиме средневековых психозов, обратите внимание, что никто из за-
падной средневековой беснующейся толпы особенно не беснуется на-
счёт педофильских вечеринок на острове очень вовремя повесивше-
гося Эпштейна. Иначе можно докукарекаться до визита чистильщиков 
клана Клинтонов. А те ребята простые — удавят, как кошку. Или как 
Березовского в Лондоне.

Так что это выбор каждого — участвовать в сожжении ведьмы.
Но гораздо полезнее обратить внимание на тех, кто столько лет вы-

страивал систему квалифицированного потребительства, неподсудно-
го непотизма, кто старосоветский или староамериканский блат тащит 
в наш XXI век.

Александр Ходаковский
История с этой вечеринкой странных людей шумно прокатилась по 

всему «побережью», вызвав искренние и декларативные реакции в 
обществе. Меня, откровенно говоря, это не возмутило - даже не взвол-
новало. Вы же, заходя в биотуалет, знаете, чем там будет пахнуть и не 
возмущаетесь?  Вы просто в таких местах задерживаете дыхание и 
пытаетесь поскорее убраться... Старый анекдот хорошо иллюстрирует 
это явление: приходит один мужик к другому и жалуется, что сын по-
следнего приставал к его дочке. Тот хватает из люльки ребёнка и на-
чинает шлёпать, на что первый кричит: да не этот, - старший! -  Ааааа, 
- этот может.... Что мы от них хотим? Они что, когда-то были полезны-
ми членами общества, давали стране угля, - а тут вдруг сбились с пути 
истинного? Паразитами были, паразитами и умрут. 

В четырнадцатом на Донбассе всё так обострилось, столько жертв 

https://t.me/aleksandr_skif/3058
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среди мирного населения было и погибших среди ополченцев... Город 
опустел, светофоры работали ни для кого. Аллея ангелов пополнялась 
регулярно.... Тяжёлое время было - драматичное и неуверенное. Сей-
час, поверьте, морально гораздо легче. И что вы думаете? - Находи-
лись те, кто при закрытых ночных клубах собирались на «афтепати» 
в частных домах и гудели до утра, подогревая себя всеми способами. 
Находились? Если бы. Таких было полно, и некоторые рестораны с за-
гулявшей публикой просто закрывали с началом комендантского часа, 
а утром очманевших представителей «богемы» выпускали на свобо-
ду. И в это же время люди приходили на пункты сбора, брали автома-
ты и шли умирать. Чему мы удивляемся и что мы шельмуем? Что мы 
хотим этим показать? Что исключение подтверждает правило, и что 
общество в целом здорово? Нет, оно основательно больно, и только 
его здоровая часть вытягивает всё на своём горбу.

Олег Царёв
Говорят, поступила команда отбой. 
Как по мне, так прекращать критику по команде также отвратитель-

но, как и начинать ее таким образом. 
Причем безотносительно к предмету критики. 
Они — объекты критики, были всегда мне малосимпатичны, но это 

не важно. Речь не о них. 
Важно, что по команде.

Движение Сорок Сороков (ZOV)
Это неправда. Мы всегда уважали Олега Царёва за честную и прин-

ципиальную позицию. Но то, что он написал - это ложь. Никто нам ни-
когда не давал никаких команд ни бороться с этой нечистью, не оста-
навливать борьбу с ней. Мы это созгательно и честно делаем уже боль-
ше 10 лет.

Если мы напишем, что Олегу Царёву поступила команда, сначала 
оправдать «голую» вечеринку, потом сделать всё, чтобы шум от неё 
спустить на нет, это будет правдой? Думаем, что нет. Так вот и то, что 
написал Олег Царёв, что кто-то там нам дал какую-то команду - это 
ложь. У нас большое желание довести эту историю до того, чтобы та-
кое в воюющей стране больше было невозможно.

Олег Царёв
Всегда уважал и Андрея Кормухина и движение «Сорок Сороков». 

Познакомились еще в Киеве. Очень давно. Я не Андрея и не таких, как 
он, имел в виду. Позиция Андрея, как и моя, не меняется.

Все для фронта и все для победы. И это не по команде.

BRIEF
Судя по всему, конфликт вокруг ИФРАНа  затухает. Философы про-

сто не обращают на него внимания. И шейминг, троллинг, буллинг - все 

https://t.me/olegtsarov/9781
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уходит в песок. Начальство постепенно начинают раздражать не фрон-
деры-постмодернисты, а никак не затихающие инициативные патри-
оты. Так в итоге старая китайская бюрократия победила хунвейбинов

ЧАДАЕВ
Боря Межуев уже перемогу трубит (а Бриф радостно подхватыва-

ет)— мол, всё, стухла тема. А мы, между тем, даже не начинали (с). Так 
пока, досужие разговоры о птичках. Сковырнуть такой гнойник — од-
ними постами в телеге не обойдёшься. А всерьёз заниматься уже не 
разговорами, а полноценной аппаратной войной — надо, конечно… 
непонятно только когда. 

Здесь интересно другое — весь этот дискурс разделения на «уме-
ренных» и «турбопатриотов». Кроме Винокуровой и Межуева это ещё 
и Гращенков, и много кто. Суть: вот мы тут сидим дома, чай с малиной 
пьём. Мы не против СВО (кто против — те иноагенты-релоканты, а нам 
спокойная жизнь у себя дома дороже), но и не за (война плохо, убий-
ство грех, мир-дружба-жевачка, мы, конечно, так вслух не скажем, но 
подумаем, мы же нормальные люди). А тут ломятся через экран гад-
жета мне в мозг какие-то трёхнутые берсерки, то в окопы всех зовут 
под Авдеевку, то жизни учат, то философов в три шеренги строят, то 
деньги собирают на «наших ребят» (а я, как проф.Преображенский, не 
хочу помогать детям Германии), то сношаться неправославными спо-
собами норовят запретить, то отправить всех в деревню коров пасти, 
короче — опасные городские сумасшедшие. Их так-то мало, но в эфи-
ре — много. Дорогой Владимир Владимирович, заткните вы уже этих 
буйных, прошу всеподданейше. Называется это всё «нормализация», 
и ключевое слово, которое у них у всех на языке — «норма» и «нор-
мальный». 

Так вот, самый значимый философский вопрос момента (от которо-
го зависит очень многое сейчас, включая и итоги СВО, кстати) — это 
выглядящий вроде как абстрактно вопрос о том, что есть норма, а что 
ею не является. Тоже на подумать под ёлочку.

ГЕОСТРАТЕГ
Последние несколько дней с интересом наблюдаю попытки Алексея 

Чадаева донести до широкой публики, что Институт философии РАН 
(ИФРАН) является цитаделью западных сил на нашей территории, ре-
шительное и кардинальное очищение которого давно назрело. Боль-
шая часть аудитории не очень понимает происходящее, для неё нуж-
ны более простые слова и понятия, попробуем дать когнитивно силь-
ные образы.

Если говорить о ситуации с ИФРАН по сути и в целом, она полно-
стью укладывается в раннее показанную схему ведения и финансиро-
вания ментальных войн, применяемую на Западе. За 30 лет Смутного 
времени в академической среде России осталось очень мало значи-
мых творцов и мыслителей, способных выживать в системе интеллек-
туального феодализма и политического заказа на либерализм и уль-

https://t.me/chadayevru/2261
https://t.me/geostrategrus/3278


ОГЛАВЛЕНИЕ 1178ДВАДЦАТЬ ДЕВЯТОЕ ДЕКАБРЯ

тралиберализм.
Как оказалось, среди высокопоставленных философов патриотов не 

оказалось и/или они живут в столь долгом времени, что до сих пор не 
поняли, что ситуация изменилась, можно не прятаться и не скрывать 
свои истинные мысли. Практически два года прошло, а «ведущие фи-
лософы России» продолжают клепать статьи в западной повестке, об-
щаться с «мировым научным сообществом» и выживать из своих ря-
дов единственного открыто заявляющего о патриотизме и посещаю-
щего Донбасс сотрудника института.

Ничего удивительного в этом нет, согласно западной модели в Рос-
сии не должно было быть собственного центра создания смыслов, 
только ретрансляторы, распаковщики, городские сумасшедшие с «об-
разами будущего», что собственно и произошло. Ситуация мало чем 
отличается от общественных наук, той же экономики, но если от «дру-
зей Гайдара» никто не ждёт прозрения, то от философов все не так по-
нятно и очевидно, а вдруг… Нет, не выйдет.

Если говорить простым языком, как называются люди, что протал-
кивают запрещённую в России идеологию и перверсии? Будем назы-
вать их содомиты. На Западе живут думающие и действующие, т.е. ак-
тивные индивиды, в подчиненных странах находились их … пассивные 
коллеги. Десятки лет они жили в этом амплуа, воспитывая подобных 
себе. Шанс осознания и массового возвращение на правильную сто-
рону истории не так и велик, все же интеллектуальный уровень этих 
людей очень высокий, они приняли всю глубину постмодерна и либе-
рального дискурса.

Мы часто и много говорим о необходимости воспитания идеологии, 
обретения смыслов и т.д., в данной деятельности должны обязатель-
но быть задействованы философы. Талантливая самодеятельность и 
гениальное прозрение необходимы, но академические, творческие 
формы должны быть обязательно. Этим не могут заниматься люди, 
что чужды происходящим изменениям, как и те, кто обладает очень 
гибким позвоночником и готов следовать за линией партии. Необхо-
димы люди, которые не только сейчас, но и ранее были на консерва-
тивной волне и не разучились творить.

И, да, нужна революция сверху, освобождение простых рядовых 
философов от интеллектуального феодализма, разных старых пассив-
ных извращенцев…))

Друид
Требования премьер-министра Михаила Мишустина к Минздраву 

и Минпромторгу ускорить механизм регистрации лекарственных пре-
паратов в России означает сигнал быстрее регистрировать российские 
аналоги за счёт индийских дженериков и заимствования технологий.

Жалобы на дефицит и исчезновение лекарств заметны во многих ре-
гионах, а также в столицах. Во многом, это эффект санкций. Также за-
падники сократили поставки в связи с «экономической нецелесообраз-
ностью». Региональные минздравы не слишком эффективно управля-

https://t.me/wisedruidd/7000
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ют этими процессами, тем более, что возникает много проблем с за-
купками и поисками альтернатив и заменителей ушедших западных 
лекарств.

В этих условиях федеральное правительство должно усиливать ра-
боту по регистрации аналогов и налаживать их производство в Рос-
сии. Собственно, решить этот вопрос может Минпромторг и Минз-
драв. Работать в этом вопросе нужно так, чтобы россияне не жалели 
об ушедших аналогах немецких и французских компаний и получали 
качественные препараты отечественного производства. Пока до этого 
далеко, но траектория в этом направлении выстроена и реализуется.

СВЕЖЕСТИ
Пока масштабы протестов в Белграде весьма скромны
Напомним, ранее на 12 часов сегодняшнего дня было объявлено 

об установке в центре сербской столицы палаток и создании оппози-
ционного лагеря, который «заблокирует Белград».

До 200 человек собрались и беспрепятственно развернули и уста-
новили палатки, перегородив проезд на одной из центральных улиц 
города.

Юрий Баранчик
У панства кончились деньги: польские амбиции упёрлись в отсут-

ствие $66 млрд
За два прошедших года Варшава успела запланировать самое мас-

штабное перевооружение из 1000 танков, 500 HIMARS, под сотню 
Apache и многого другого, но тут внезапно оказалось, что найти на все 
это деньги гораздо сложнее, чем купить.

Премьер-министр Польши Дональд Туск на прямые вопросы во вре-
мя пресс-конференции относительно финансирования закупки воору-
жения у Кореи прямо заявил, что с этим «возникла проблема». Значи-
тельная часть вооружения закупалась в кредит, но его нет.

Варшава подписала с Сеулом рамочные соглашения на 1000 танков 
K2/K2PL, 672 САУ K9A1/K9PL, 290 ракетных систем K239 Chunmoo и 48 
легких истребителей FA-50/FA-50pl. Из них твердые договоренности 
касаются 180 танков К2 на 3,43 млрд долларов, 212 САУ К9А1 за 2,4 
млрд долларов, 218 K239 Chunmoo за 3,55 млрд долларов, а также са-
молеты FA-50/FA-50pl за 3,05 млрд долларов.

Итого: твердые контракты на $12,43 млрд, которые должны быть 
выполнены в отношении танков к 2025 году, САУ - 2026, а РСЗО - к 2027 
году. Но есть ещё локализация производства K2PL на 820 единиц ($16 
млрд), а вместе с локализацией производства K9PL и K239 Chunmoo 
сумма достигает $20 млрд. Ещё Польша получила от Кореи кредит на 
закупку готового вооружения в $8,7 млрд.

Размер долга государственного фонда поддержки вооруженных сил 
Польши увеличится с $2,54 млрд долларов в конце 2022 года до $80 
млрд  в 2027 году.

https://t.me/svezhesti/96214
https://t.me/barantchik/14223
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Варшава уже получила предупреждения от США, что заключенные 
прошлым руководством оборонные контракты по вооружению не 
подлежат пересмотру. Это, например, M1A2 Abrams в версии SEPv3 за 
$4,75 млрд . Еще есть рамочный контракт на AH-64E Apache Guardian в 
количестве до 96 вертолетов с предельной ценой до $12 млрд, планы 
локализаций производства почти полтысячи HIMARS по предельному 
ценнику до $10 млрд, еще шесть батарей Patriot с новой РЛС LTAMDS 
(до $6 млрд). 

Получается дыра примерно в $65,5 млрд. Но кроме иностранного 
вооружения есть еще планы и на собственное, например, относитель-
но 1400 легких БМП Borsuk.

Как будет по-польски «танцевали – веселились»?

МАРТЫНОВ
Однако!
Опрос: «По мнению израильтян Владимир Путин вошел в тройку 

мировых лидеров, влияющих на политику на Ближнем Востоке в 2023 
году.

Что-то знаю / Павел Данилин
Вот это вот все - комплекс римского раба, не изжитый за 2 тысяче-

летия. Все время ищут императора, который за них будет решать, как 
им жить и зад подтирать. Не будет Байдена, будут другому пятки че-
сать и молиться. От этого, кстати, и все жестокости - по сути дела, за 
этот устроенный евреями геноцид, отвечать должен даже не сам раб, 
а его хозяин. То есть, все тот же Байден и США.

Сергей Миронов
По данным СМИ, бывшая вилла министра пропаганды Третьего 

рейха Йозефа Геббельса в Германии наконец нашла нового владель-
ца. Им стал… Владимир Зеленский. Журналисты раскопали, что ны-
нешний лидер украинских неонацистов купил особняк своего идеоло-
гического предшественника через офшорную фирму. Символизм этой 
сделки, конечно, зашкаливает.

Неизвестно, давно ли Зеленский прикупил нацистский особняк у 
Берлина. Но обращает внимание на себя то, что сообщения об этом 
появились на фоне многочисленных публикаций в западных СМИ о ра-
зочаровании в президенте Украины. На Западе все настойчивее гово-
рят о необходимости заморозки конфликта с Россией, а упрямый Зе-
ленский отказывается следовать настойчивым рекомендациям своих 
кураторов. 

Не исключено, что бывший комик может повторить судьбу «наци-
онального героя» Украины Степана Бандеры. Напомню, тот борец с 
«советским режимом» в начале войны сотрудничал с гитлеровцами, 
потом от них же пострадал, а после сбежал с ними в Западную Герма-
нию, где его и настигло возмездие уже после войны. Покупка виллы 
Геббельса очень хорошо укладывается в этот сценарий. А Российская 

https://t.me/martynov2021/11419
https://t.me/ctotoznayu/5735
https://t.me/mironovonline/9115
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армия, как до того советская, обязательно сделает все, чтобы он во-
плотился в жизнь и Украина стала свободной от наследников Третье-
го рейха.

МАРДАН
В Китае новый министр обороны - бывший командующий ВМС КНР 

- Дун Цзюнь.
Ключевые заявления товарища Дуна.
- В случай первого же заявления уполномоченных лиц китайского 

Тайваня об отделении или объявлении независимости, Китай немед-
ленно и неизбежно начинает войну. 

- ВМС Китая примет на себя «главную ответственность за победу в 
войне путем победы в «морской войне высокого класса» с флотами 
США. 

- «Китай начал шаги, направленные на подрыв преимуществ ВМС 
США, особенно в подводной области, путем тщательного изучения си-
стем, платформ, тактики, оперативных концепций и доктрин ВМС США. 
КНР будет стремиться понять «механизмы» современной войны, об-
ращая пристальное внимание на то, как они проявляются на поле боя 
на Украине. К тому же, Пекин будет использовать перехваты и «встре-
чи» мирного времени в западной части Тихого океана, чтобы отрабо-
тать тактику поражения ВМС США и лучше оценить, как ВМС США, ве-
роятно, будут вести войну в ближайшем будущем»

AGDchan
Дун Цзюнь — новый герой многополярного мира.

ВАШИ НОВОСТИ
Аргентина официально отказалась вступать в БРИКС
Президент Аргентины Хавьер Милей официально в письмах прези-

денту РФ и главе КНР отклонил приглашение стать участником БРИКС 
и заявил, что против сближения Китая и России.

AGDchan
Человек-волк укусил Большое Человечество. Сигнал для всех чест-

ных перронистов начинаться свою Специальную Военную Операцию 
по сносу этого дегенерата.

Объясняет Readovka
Расширение БРИКС и так вызывает большие вопросы в выборе стран, 

которые вступят в организацию с 1 января 2024 года. Та же Эфиопия, 
объявившая технический дефолт, сегодня представляет собой жалкую 
картину. А на фоне масштабных реформ Милея в Аргентине есть нема-
ленькие шансы того, что и эта страна окажется на экономическом дне. 
Не все вопросы решаются повышением номинала валюты в 25 раз — 
Аргентине нужны структурные изменения с участием специалистов, а 

https://t.me/mardanaka/18239
https://t.me/Agdchan/13467
https://t.me/news_forfree/33645
https://t.me/Agdchan/13469
https://t.me/readovkaru/5413
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не просто популистов.
Глядя на поведение Буэнос-Айреса, нет никакого сожаления, что 

страна решила отказаться от вступления в БРИКС, на который Россия 
сегодня делает ставку при расширении своего влияния в государствах 
Глобального Юга. Нам с пособниками киевского режима не по пути.

МАРДАН
Власти Казахстана приняли решение исключить Талибан из списка 

запрещённых организаций. 
Движение «Талибан» (признано террористическим в России) в на-

стоящее время является единственным легитимным правительством 
Афганистана. Сами афганские талибы заявляют, что не нацелены на 
идеологическую экспансию и стремятся к построению исламского эми-
рата исключительно на территории Афганистана. 

Нужно полагать, что исключение Талибана из списка террористиче-
ских организаций Россией произойдет в контексте давления на Сое-
диненные Штаты Америки, потерпевшие военное поражение в Афга-
нистане именно от талибов.

Сейчас «Талибан», вышвырнувший из Афганистана американцев, - 
союзник России и Китая в борьбе за многополярный мир.

Умный еврей при губернаторе
Ну скажите вы уже, наконец, правду.  Сталинизм - был. Репрессии - 

были. Был 37-й. 
Но люди, которые боролись со сталинизмом и за память о репресси-

рованных, делали это потому, что хотели ослабить и уничтожить Рос-
сию. Они из памяти о репрессиях сделали оружие против государства 
российского. И оружием этим они ранили Россию. Очень глубоко. И 
надеялись, что смертельно. И очень огорчаются, что Россия выжила. 

И хотя знать историю надо, и помнить, какие щепки летели, когда 
рубили этот лес, надо, надо также и понимать, что «Мемориал» и все 
подобные институты. И, самое главное, насельники этих институтов. 
Люди эти - всамделишные враги государства. Враги России. Разруши-
тели. И сколько им потакать - столько Россия будет в опасности. 

Потому что из их варианта «помните о репрессиях» неизбежно сле-
дует «сдавайтесь на милость запада, бросайте оружие». Откажитесь 
от России, она плохая, тут Сталин был. 

И да. Выбирая между «сталинизмом» и «мемориалом» ты выбира-
ешь между защитой Родины и изменой. 

Другое дело, что изменники родины, иноагенты и революционе-
ры - вот они. И Родину они атакуют - сегодня. А сталинизм был давно. 
Нету сталинизма. Чему порукой простой факт - массовых репрессий 
против либералов - нет. Они ходят живые и свободные и рубят о сво-
их проблемах в многочисленных СМИ.  И никто не отвозит их закапы-
вать в Сандармох. Их всего лишь лишают части финансирования.

https://t.me/mardanaka/18237
https://t.me/governorsjew/9172
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Сыны Монархии
Русофобка, этническая либералка и любительница игиловских под-

стилок , Женя Беркович написала в СИЗО очередной бред под видом 
стихотворения)

Этим снова доказывая непреложный факт, что она - бездарная гра-
фоманка , а русский язык у нее не родной )) 

Господи, спасибо , что я дожил до времени , когда русофобия стано-
вится наказуема!

Сиди, Женя, сиди ) и думай над своим плохим поведением )

Поменяли столько домов, номеров и фраз,
Что стали сухие и древние, как ацтеки.
Научили старшую определять на глаз
Путь от бомбоубежища до аптеки.

Перестали даже пытаться учить язык,
Этот, шепчущий, или другой, певучий.
Младший сначала плакал, потом привык.
Знает четыре слова, на всякий случай.

Что это был за город, где синий свет,
Много собак и всюду лотки с черешней?
Аня нашла работу, а Костя - нет.
Странно, в такой-то жизни он был успешней.

Вытряхнешь из карманов огрызки слов,
В раковинах застывшие, как моллюски,
И, разбирая жалкий ночной улов,
Вдруг и не вспомнишь, как оно там, по-русски.

Только зачем-то звякнут в груди, внутри,
Где не осталось номера, дома, слова,
Те сто тридцать-семьдесят-тридцать три.
Первого. Семизначного. Городского.

ФКУ СИЗО-6 «Печатники»

http://Сыны Монархии
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ТРИДЦАТОЕ ДЕКАБРЯ

Сегодня:
• Хочу в Советский Союз!
• Один из критериев нашей Победы - американцы должны убрать-

ся из Европы,
• Ответив на нашу ответку за Феодосию, Киев поступил не по по-

нятиям, так что мы на это ответим,
• Причем ответим Британии и заодно Чехии,
• Итоги года: мы сделали правильный выбор, победа будет за нами,
• Но на это нас спровоцировал Запад, так что потом будет Боль-

шая Война

Чёрный Прапор
30 декабря 1922 года, на I Всесоюзном съезде Советов было про-

возглашено образование Союза Советских Социалистических Респу-
блик — первого в мире социалистического государства, объединив-
шего на добровольных и равноправных началах советские республи-
ки, рожденные в пламени пролетарской революции. 

 

Появление на 1/6 части суши социалистической страны изменило 
всю мировую историю. Советский Союз явил миру новый тип государ-
ственности: 

Республику Советов.

https://t.me/darkprapor/7583
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Герман Садулаев
101 год назад был создан СССР. Это было прекрасно. И, нет, ничего 

не вернётся. Советского Союза больше нигде и никогда не будет. Нам 
повезло, мы застали то, чего не видел никто тысячи лет, и ещё тысячи 
лет никто не увидит.

Глазьев для думающих людей
Нужно помнить историю - Российская Федерация выделила из себя 

и затем обустроила и развила до передового уровня большинство со-
юзных республик. Те, кто забывают об этом и вместо благодарности 
впадают в дремучий нацизм, обрекают себя на украинскую катастро-
фу, К годовщине образования СССР приводим карту его исходного по-
явления на свет на руинах Российской империи.

Владислав Угольный 🇷
Итак, сейчас, спустя почти год страха перед украинским контрнасту-

пом, эта деструктивная мысль отступила, и мы можем вернуть себе 
майндсет победителя и поговорить о перспективах Победы в новой 
Тридцатилетней войне.

Украина здесь лишь один из театров военных действий, речь идёт о 
глобальных вещах, которые одной лишь Украиной не ограничиваются 
(что мы наблюдаем по её сливу)

Итак, одним из критериев нашей победы является пересмотр ито-
гов Второй Мировой Войны и деоккупация Европы от американских 
оккупационных сил.

Именно деоккупация, взять и заменить американцев нам не по си-
лам, и если мы это попытаемся, те же санкции могут начать работать 
значительно эффективнее, без десятикратного увеличения германско-
го экспорта станков в Киргизию.

Соответственно, Россия должна стать страной-гарантом вывода аме-
риканских сил и замены их на... Европейские, собственно.

Здесь имеется две концепции: Европа Наций и Евросоюз. В теории, 
исходя из баланса сил, нам выгоднее первое, со ставкой на евроскеп-
тиков. Но это куда более сложный путь, сопряженный с насильствен-
ной демилитаризацией Польши и её разделом с Германией.

Немцы, вернее прусаки, к сожалению так себе народец.
Второй вариант, подразумевающий «раздел» этой мерзкой проа-

мериканской дряни, брыкающейся и мешаюшей из за своего гонорар 
абсолютно всем на Континенте, с Брюсселем.

Второй вариант позволит нам избежать более интенсивного участия 
в грядущем глобальном конфликте, обеспечивает нам зону безопас-
ности.

Пусть хуярятся китайцы и американцы.
Русским Авдеевки, Работино и грядущих Славянска, Харькова и Дне-

пропетровска с головой хватит.

https://t.me/germansadulaev/2105
https://t.me/glazieview/4675
https://t.me/zola_of_renovation/6799
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Ну и без вывода американских сил из Европы вернуть Новороссии 
её статус, а не превратить в передовую линию обеспечения нашей обо-
роны, невозможно.

Всё это куда сложнее и имеет много больше аспектов, включающих 
невозможность европейцев развернуть даже дивизию. Здесь же и во-
просы торговли.

Но американцы из Европы должны убраться. Без ядерной войны.

Логика Маркова
Украина в панике. Украинская хунта закрыла границы для большин-

ства мужчин, не дожидаясь даже принятия закона о тотальной моби-
лизации даже мужчин инвалидов и женщин. Огромные очереди на 
границе с Польшей. Жители Украины пытаются сбежать с Украины от 
украинского правительства Украины. Но их ловят и бросают на фронт.

Национальный Z Курс
😎Время Небензи:
▪️Украинские власти размещают системы противовоздушной оборо-

ны в жилых районах в нарушение международного права. 
▪️Украина давно лишилась всех собственных финансовых и военных 

ресурсов и превратилась в частную военную компанию в руках запад-
ных государств. 

▪️Задача Москвы состоит в том, чтобы не дать киевскому режиму 
уничтожить свой народ. 

▪️Украинский режим насильно заставляет сограждан воевать за кор-
румпированную и антинародную власть.

▪️Киеву и Западу следует «ждать в ближайшее время самых плохих 
новостей». 

▪️У Киева нет ресурсов для удержания ситуации на линии боевого 
соприкосновения.

15:26 GREY ZONE
ВС Украины нанесли удар по территории Белгорода, в результате 

чего, к сожалению, погибло два человека

15:29 Говорит ТопаZ🇷🇷
Момент удара по детской Ёлке в Белгороде, сообщается уже о со-

рока пострадавших, среди них в т.ч. погибшие дети. 
Если наша власть сегодня не устроит свиньям преисподнюю, то это 

не наша власть, а толпа жеманных самозванцев, которые нам на хуй 
не нужны. 

Работайте, мы вам платим зарплату и налоги за то, чтобы вы дави-
ли мразь.

15:30 Логика Маркова
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Центр Белгорода обстрелян ВСУ. Есть погибшие. Наиболее вероят-
но центр Белгорода обстрелян по приказу Зеленского, чтобы как то от-
влечь внимание от катастрофических последствий провала ПВО ВСУ 
прошлой ночью во время масштабной ракетный атаки армии России. 

И чтобы как то отвлечь внимание от паники на Украине из-за ожи-
дания тотальной мобилизации в том числе мужчин инвалидов и жен-
щин.

15:31 МАРДАН
«Силы безопасности и обороны Украины нанесли ракетный удар 

по военным объектам в Белгороде», написала РБК-Украина со ссыл-
кой на свои источники, заявляя, что это ответ на вчерашний обстрел 
украинских городов.

Торопятся, то что называется, взять на себя ответственность за тер-
ракт.

Зеленский проигрывает войну и пытается организовать свой соб-
ственный малайзийский боинг. Чтобы Россия например отбомбилась 
по Харькову, как это делает израильская армия в Газе. Чтобы сотни и 
тысячи убитых гражданских.

Это должно обеспечить ему успех новой мобилизации на Украине 
и заставит Запад снова поставлять Украине оружие.

Логика Зеленского полностью идентична логике Нетаньяху, кото-
рый равняет бомбами Газу, для достижения своих военно-политиче-
ских целей. 

А жители Украины для Зеленского имеют примерно такую же цен-
ность как жизни арабов - для действующего премьер-министра Изра-
иля.

15:33 Всевидящее око
Загнанная в угол крыса сходит с ума и начинает вонзать зубы во все, 

до чего может дотянуться. Укронацисты, терпящие одно поражение 
на фронте за другим, теряющие поддержку западных хозяев, вынуж-
денные посылать в окопы даже больных синдромом Дауна, становят-
ся подобными такой бешеной крысе. Иначе сегодняшний удар ВСУ по 
Соборной площади Белгорода, где пострадали мирные граждане и по 
предварительным данным погибло двое детей, не объяснить.

В центре Белгорода не стояли РСЗО или танки. Там не было истре-
бителей и вертолетов. Оттуда не поднимались беспилотники, наводя-
щие ужас на укронацистов. Там просто гуляли люди – кто-то спешил 
по своим делам, кто-то делал предновогодние покупки, кто-то сидел 
в кафе. Именно по ним прицельно ударили нелюди из ВСУ – просто 
потому, что смогли дотянуться.

Но сошедшая с ума крыса не способна представить себе послед-
ствий своих поступков. Возможно, неспособны и нелюди из ВСУ – но 
мы им подскажем. Да, русские никогда не станут мстить детям и  мир-
ным жителям, но тех военных преступников, которые виновны в се-
годняшней трагедии, найдут и покарают. От возмездия не уйдет ни-

https://t.me/mardanaka/18266
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кто. Потому что с бешеными крысами не о чем вести переговоры – их 
можно и нужно только уничтожать.

15:38 ZERGULIO
Белгород. К текущему моменту четверо убитых (включая двоих де-

тей) и трое раненых. Прилеты были по катку в центре города, который 
был открыт, по торговому центру и другим местам с предновогодним 
наплывом людей.

Почему пишу про каток и ТРЦ - просто украинские власти офици-
ально заявляют об ударе по военным объектам. При этом открыто ух-
мыляясь. В укропабликах ликование, радостный свиной визг режет 
уши.

15:39 Что-то знаю / Павел Данилин
Обстрел Белгорода - артиллерийский или ракетный? Я думаю, пер-

вое. Вряд ли это Малка, скорее это Мста или М777. Что в очередной 
раз ставит перед нами вопрос того, как обезопасить границу на глуби-
ну 50+ с украинской стороны. Самое обидное, что в настоящее время 
идея с продвижением в сторону Харькова не выглядит перспективной. 
Это будет означать не единичный мстительный обстрел Белгорода, а 
регулярный на протяжении всей операции и дальше. Да, Киев явно в 
панике и бешенстве после своих успехов в Феодосии и наших ударов 
в ответ. Да, он нарушает сложившиеся понятия. Но как дать ответ так, 
чтобы в результате не пострадали мирные люди с обеих сторон? 

Мосты, Бескидский тоннель, локомотивные депо и генерирующие 
подстанции.

15:43 ФЕДОРОВ.
Ракеты США, если что. Того самого США, по которому нельзя наце-

ливаться ни при каких обстоятельствах.

16:09 Константин Малофеев
Ну что ж, наш враг перешел к тотальной войне с гражданским насе-

лением. А у нас нет возможности ответить? Неужели мы так и будем 
наносить точечные удары по военным объектам в то время, когда про-
тивник последовательно и сознательно атакует наше мирное населе-
ние вдали от военных объектов? 

Враг, которому противостоит Россия и русская армия – это нелюди. 
Если кому-то нужны доказательства – посмотрите, что они сделали с 
Белгородом. Сообщают о 57 пострадавших и 13 погибших. Пора по-
нять: нам противостоит террористическое государство. 

С террористическим государством можно справиться только одним 
способом: полностью его уничтожить. За месяц войны Израиль прак-
тически снес сектор Газы с лица земли. У нас что не хватает ракет? 
Надо дать 48 часов мирному населению для того, чтобы покинуть го-
рода, и ответить всей мощью нашего оружия. Хватит играть с ними в 

https://t.me/SergeyKolyasnikov/55161
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поддавки.

16:13 Говорит ТопаZ
Чувствую я, что фаза затяжной тишины с сегодняшнего дня завер-

шается. Теперь все будет очень серьезно. Украина теперь будет плото-
ядной ямой, в которой будут гнить за свои свои грехи куски мяса, ухо-
дящие каждый день все дальше от права называться людьми.

Добро пожаловать в ад, селюки ебаные, теперь эта ваша новая ре-
альность, в которой вы будете завидовать мертвецам и беглецам. 

Слава Украине, которая утонет в пламени, страхе, смерти и горе. 
За русский Донбасс, за каждого погибшего мирного и военного, за 

русскую церковь и русский язык!
Вы сдохнете. Страшно. Мучительно. Позорно.

16:17 Говорит ТопаZ🇷🇷
Око за око — не тот принцип, которому мы должны сейчас следо-

вать. Он подразумевает равное возмездие, и, следуя ему, мы можем 
возиться бесконечно.

Наша же позиция в том, что за любую подобную выходку хохлы 
должны умываться кровью так обильно, чтобы у них пропадало вся-
кое желание продолжать. И повторять следует до момента, когда по-
сле следующего такого удара они будут не растекаться в экстазе, а в 
холодном поту искать убежище и ругать свои власти, которые немину-
емо обрекают их на еще большие лишения и мучения.

16:26 Логика Маркова
Есть принципиальная разница между ударами армии России по го-

родам Украины и ударами ВСУ по городам России и раньше 8 лет по 
Донбассу. 

От ударов армии России могут быть жертвы среди мирного населе-
ния по трём причинам. 

1. Ошибка.
2. Украинское ПВО. 
3. Так как ВСУ часто использует мирных жителей, русских юго-вос-

тока, как живой щит.
А от ВСУ мирные жители страдают и по этим причинам и есть ещё 

важная причина.
4. ВСУ специально бьёт по мирным жителям с целью запугать их и 

вынудить перестать поддерживать руководство России. 
Так происходило 8 лет обстрелов Донбасса. И так произошло сегод-

ня в Белгороде. 
Поэтому нет морального равенства армии России и ВСУ. Это разные 

типы армии. И только ВСУ специально убивает гражданских.

16:27 ДШРГ Русич
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А это даёт нам право домбить бомбить «мирных»  по всей хохлян-
дии.

16:28 Олег Царёв
Кадры из Белгорода. В отличие от ночного обстрела, на сей раз ПВО 

не смогли полностью отбить атаку. 
Погибли дети и взрослые, в городе тревога. 
Погибших уже пять человек. Более сорока пострадавших. Били по 

людным местам.

16:31 Старше Эдды
Судя по кадрам прямого попадания хохлячьей ракеты в елку в цен-

тре Белгорода и последующие отчеты командования хозлов о том, что 
поражены военные объекты, киевские ублюдки специально целились 
в наших женщин, стариков и детей. 

Их надо уничтожать, и самих ублюдков и их поганое бандформиро-
вание, почему то до сих по недоумению и вопреки человеческим нор-
мам, называемое государством Украина.

16:40 Что-то знаю / Павел Данилин
А удар по Белгороду перед Новым годом - это такая валентинка Ва-

шингтону от укуренного кровавого карлика Зеленского: вы там как хо-
тите, а мы мириться с русскими не собираемся. Об этом же сегодня 
сказал Подоляк. О том же несколько дней назад говорил и Ермак. Это 
- реакция на многочисленные вбросы в американских СМИ, что Белый 
дом хотел бы, дабы Киев замирился с Москвой, отдав территории.

Эти люди на Банковой прекрасно понимают, что, как только Украи-
на начинает мирные переговоры, они тут же становятся законной це-
лью для ястребов, МИ-6, и ЦРУ (и его украинского филиала СБУ). То 
есть, сама их жизнь (и власть, конечно), завязаны на войне. Поэтому 
они радикализируют ситуацию по максимуму, чтобы без вариантов 
было у США, чтобы их, не дай бог, не убрали. Оттого - и атаки на Фео-
досию и Белгород. Оттого и речь о новом готовящемся весеннем кон-
трнаступе...

Впрочем, думается мне, что зря они так с белгородцами поступили. 
Очень зря. Отомстим. И очень скоро.

16:52 Политджойстик/Politjoystic
Жена говорит, что надо уметь управлять гневом. Но, что-то после 

бомбардировки центра Белгорода мне не хочется им управлять со-
вершенно.

16:49 Кирилл Стремоусов
Белгород, мы с тобой! 
Белгородчина, мы с тобой!

https://t.me/olegtsarov/9792
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Вся Россия — от Херсонщины до Приморья — скорбит по нашим 
братьям и сёстрам, погибшим сегодня в Белгороде от бессмысленно-
го удара украинских военных преступников. 

Удар был нанесён с территории временно оккупированной Харь-
ковской области. 

Напоминаем формулу губернатора Белгородской области Вячесла-
ва Гладкова: 

— Чтобы защитить Белгород, надо освободить Харьков.

16:53 Украина.ру
Полгода назад у губернатора Белгородской области Гладкова спро-

сили как обеспечить безопасность области.
Ответ губернатора был однозначным — присоединить Харьков к 

Белгородской области.
Сегодняшний день наглядно доказал его правоту.
Пока Харьков оккупирован бандеровцами, Белгородская область не 

будет в безопасности.

16:58 ZERGULIO
В момент удара по Белгороду читал подбоку цитат и статей СМИ на 

тему линии Суровикина.
Как же нам всем не хватает генерала армии, Героя России и «Арма-

геддона» Сергея Владимировича Суровикина - на своем посту. Очень 
не хватает. Он умел обращаться с укронацистами - визг и обрывки сви-
ных ушей взлетали под самые облака.

17:02 Логика Маркова
Ответа на обстрел Белгорода не будет. Такого же не будет. Потому 

что обстрел Белгорода сегодня это был обычный теракт военными ме-
тодами против мирного населения. 

России в ответ ударить по жилым кварталам Харькова или Киева 
или Одессы ? Нет.

И потому, что в этих городах живут русские люди.
И потому что Россия не проводит теракты против мирных людей.
И потому что это не имеет никакого смысла.
И потому что это наоборот, вредно для России.
Но воля на проведение денацификации Украины жёсткими мето-

дами в России увеличится.

17:09 Говорит ТопаZ🇷🇷
Нужно сделать так, чтобы ракеты показались этим блядям материн-

скими объятиями. Из-за того, что власть флиртует с ними всякими СВО, 
они не могут уместить в своей голове сколько нас. Нас 150 000 000! 
Если мы начнём резать их и жрать, то абсолютное большинство из нас 
даже не утолит голод и не увидит крови, потому что свиньи очень бы-
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стро закончатся. 
Народ уже давно объявил этим животным войну. Единственное, что 

защищает чубатый скот от гибели — это власти РФ. Мы требуем воз-
мездия. И я очень не советую властям ставать преградой между рус-
ским народом и его врагом. Если они не знают что бывает в таких слу-
чаях, я рекомендую им ознакомиться с историей России и русского на-
рода. Хотя бы поверхностно.

17:13 Образ будущего
Вот только один вопрос у всех у нас. А зачем при таких ударах по 

Белгороду жить Харькову, из которого прилетели HIMARS и AtacMS? 
Там точно нужно жить людям?

Сектор Газа за меньшее сравняли с землей и забрали жизни 23000 
человек. Продолжают и по сей день. Конечно же, маленькая заком-
плексованная гнида из 95 квартала хочет нас спровоцировать на при-
менение ТЯО. Конечно же Байдену и администрации Белого Дома вы-
годно, чтобы мы снесли Харьков или Днепр. Мы не уподобляемся. Тер-
пим. Еще не начинали. Может быть теперь примерим домашнюю за-
готовку без соплей и слюней? НАТО и англосаксы может пойдут уже 
на хер? Дети и люди в центре Белгорода, которые не встретят Новый 
Год, нам это не простят.

17:14 Русский инженер
Жуткие кадры из Белгорода.
Что можно сходу сказать - мощность БЧ больше чем у Града или 155, 

тем более они добить не могут, более вероятно что это Ольха, или Хай-
мерс, у них под 100-150 кг, либо Смерч. Ураган врядли дотянулся бы 
по дальности. 

То что несколько взрывов подряд, означает что это РСЗО, то есть 
подтверждается предыдущий вывод. Видимо часть ракет из полного 
пакета (там могло быть 6-12 ракет в залпе) перехватили ПВО ещё до 
города.. Также возможно часть ракет была кассетной.

Стрелять ракетами РСЗО с баллистической траекторией, по центру 
города где нет никаких военных целей - однозначно военное престу-
пление. Понятное дело что это попытка мести за вчерашний удар. 

Глумление по поводу попадания в новогоднюю ёлку на централь-
ной площади в украинских пабликах - полное днище. Хотя это очевид-
но давно, и с 14го года ВСУ регулярно практикуют обстрелы городов 
наобум, в то время как у нас за каждый промах дрючат и артелов, и 
промыслов. Впрочем учитывая какое расчеловечивание проводилось 
все годы незалежности Руинии, удивляться этому зверству сложно. 

Если владеете информацией о лицах, кто принимал непосредствен-
ное участие в организации этого обстрела, расчёты, командиры, пи-
шите в бот, эта информация пойдет куда нужно, чтобы они не ушли от 
ответственности даже после окончания боевых действий. И не могли 
спрятаться где либо на планете.

https://t.me/obrazbuduschego2/16123
https://t.me/rusengineer/2393


ОГЛАВЛЕНИЕ 1193ТРИДЦАТОЕ ДЕКАБРЯ

17:19 ЖИВОВ Z
10 человек погибло, 45 пострадало… враг поступает с Белгородом 

также, как делал с Донецком. Просто убивает прохожих.

17:24 Мария Захарова
Советник главы Офиса президента Украины Михаил Подоляк зая-

вил, что переговоров с Россией не будет. По его словам, будут «ульти-
мативные требования к Российской Федерации на наивысшем уров-
не, и Россия их примет».

Из последних сил эти террористические твари пытаются зомбиро-
вать своё население, чтобы потом под дулом пистолетов затащить в 
окопы и там добить. 

Каждый, кто ещё слушает «банковых террористов», должен знать: 
Россия никогда не подчинялась ультиматумам или шантажу. Каждого, 
кто приходил с мечом или гранатой, гнала взашей. Каждому, кто пы-
тался уничтожить страну или ее народ, выписывала рецепт от расче-
ловечивания. 

Белгород - всей страной с вами!

17:34 СЛУЦКИЙ
Фашистская хунта в агонии пошла в прямую террористическую ата-

ку на Россию. Обстреляны жилые кварталы Белгорода, советник укро-
фюрера Подоляк грозит «ультиматумом» вместо переговоров.

Россия на ультиматумы не поддается и переговоров с террориста-
ми не ведет. Уверен, за Белгород ответ будет жестким.

Кровь убитых мирных граждан, в том числе детей и женщин не толь-
ко на руках подонка Зеленского и его трупы политических шутов. Она 
также на западных спонсорах, которые, хоть и из последних сил, но 
продолжают выделять военную помощь Украине (27 декабря ушел по-
следний в этом году американский пакет в 250 млн долларов). Но все 
это не поможет им уйти от справедливого возмездия.

Соболезнования родным и близким погибших! Скорбим вместе с 
вами! Скорейшего восстановления пострадавшим!

17:38 Умный еврей при губернаторе
Политический обозреватель телеканала Царьград Андрей Перла от-

реагировал на жестокий удар украинской армии по Белгороду, кото-
рый был нанесён днём 30 декабря.

По мнению Андрея Перлы, России уже давно пора вспомнить опыт 
Второй мировой войны и то, как действовали против городов против-
ника наши тогдашние союзники:

Ключевые слова - Дрезден и Токио. Впрочем, можно вспомнить и 
русского писателя, сказавшего: «Если враг не сдаётся - его уничтожа-
ют».

Кроме того, можно посмотреть, как сегодня ведёт себя Израиль с 
теми, кого считает своими смертельными врагами, добавил эксперт.

https://t.me/zhivoff/12268
https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/6838
https://t.me/slutsky_l/2269
https://t.me/governorsjew/9178


ОГЛАВЛЕНИЕ 1194ТРИДЦАТОЕ ДЕКАБРЯ

Можно посмотреть, что силы ЦАХАЛ оставили от Газы и что делают 
с другими населёнными пунктами этого сектора. С нелюдью не ведут 
себя как с людьми, с нелюдью не соблюдают законов войны. Нелюдь 
просто убивают. Чтобы сохранить жизни людей. Чтобы сохранить наши 
города. 

От правого берега Днепра до польской границы не должно оста-
ваться безопасного места и неразрушенного «объекта инфраструкту-
ры»,

17:38 Андрей Медведев
Пока разные эксперты напыщенно рассуждали о том, что Украина 

не может больше воевать, что даже Запад говорит об этом и выдава-
ли прочее напыщенное шапкозакидательство, враг готовил атаки по 
Крыму и Белгороду. 

Ударить по городу из комплекса РЗСО (а скорее всего это был именно 
он) невозможно спонтанно. Надо подтащить скрытно комплекс, вро-
де «Урагана» или «Ольхи» к границе. Заранее подготовить позицию, 
обеспечить охранение, учесть все наши ошибки - где есть слабые ме-
ста на границе, где контроль чуть хуже.

При этом, мы понимаем. Враг готовил удар по мирному городу. На-
мечал, куда будет бить ракетами, чтобы количество погибших было 
как можно бОльшим. 

Наш враг не будет сдаваться. Не будет миндальничать. Он будет 
поступать только все более и более жёстко и страшно. Просто это в 
логике всей украинской истории. После сожжения людей в Одессе и 
убийств детей Донецка в 2014 , каждый следующий шаг может быть 
только ещё более кровавым. 

Удар по Белгороду, это совершенно придуманное, чётко разрабо-
танное преступление. Маньяки не останавливаются. Их останавлива-
ют. Так и будет. Нам только важно не строить иллюзий,  а все время 
помнить, что путь к победе будет трудным и долгим, и до перелома в 
войне ещё далеко. Рано думать иначе. 

Белгородцам самые искренние соболезнования.

17:46 Царьград ТВ
Читатели Царьграда спрашивают: «А где была наша ПВО, когда Укра-

ина начала террористическую атаку на Белгород?»
Как сообщили в Минобороны, наша ПВО перехватила большую часть 

ракет «Ольха» и реактивные снаряды РСЗО «Vampire» производства 
Чехии, запущенные с Украины.

«Удар по Белгороду был нанесён управляемой версией реактивно-
го снаряда «Угроза-1М» для РСЗО «Град» с лазерной головкой само-
наведения. Несколько реактивных снарядов и кассетные части от сби-
тых ракет «Ольха» попали по городу».

В случае прямого попадания ракет «Ольха» с кассетными боепри-
пасами по городу последствия были бы неизмеримо более тяжёлы-

https://t.me/MedvedevVesti/16302
https://t.me/tsargradtv/66708
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ми.

17:55 Национальный Z Курс
Официальный представитель МИД Мария Захарова заявила, что за 

терактом в Белгороде стоит Британия, которая в координации с США 
подстрекает киевский режим к террористическим действиям.

РФ запросила заседание СБ ООН в связи с ударом по Белгороду.

18:00 ЖИВОВ Z
Андрей, есть все основания предполагать, что ударов должно было 

быть больше. На отдельных участках границы наши ВКС сработали на 
упреждение и накрыли РСЗО противника на боевых позициях.

18:07 Маргарита Симоньян
Твари все-таки сделали нам больно. В Белгороде погибшие дети, 

больше сотни пострадавших. Без какого-либо военного смысла. 
Тем больнее будет ответка, и тем неминуемее расплата.

18:10 ДОЛГАРЕVА 🇷🇷
Для двоих детей из Белгорода не наступит Новый год, которого жда-

ли еще сегодня утром...
Количество пострадавших в Белгороде - 108 человек. Это - раненые. 

14 человек убиты. Последние официальные данные.
Россия запрашивает срочное заседание Совета Безопасности ООН.
Мне кажется, должно, наконец, дойти и закрепиться как нарратив 

в высших кругах власти, что украинский террористический режим не-
легитимен.

18:13 Образ будущего
Вот только один вопрос у всех у нас. А зачем при таких ударах по 

Белгороду жить Харькову, из которого прилетели HIMARS и AtacMS? 
Там точно нужно жить людям?

Сектор Газа за меньшее сравняли с землей и забрали жизни 23000 
человек. Продолжают и по сей день. Конечно же, маленькая заком-
плексованная гнида из 95 квартала хочет нас спровоцировать на при-
менение ТЯО. Конечно же Байдену и администрации Белого Дома вы-
годно, чтобы мы снесли Харьков или Днепр. Мы не уподобляемся. Тер-
пим. Еще не начинали. Может быть теперь примерим домашнюю за-
готовку без соплей и слюней? НАТО и англосаксы может пойдут уже 
на хер? Дети и люди в центре Белгорода, которые не встретят Новый 
Год, нам это не простят.

18:15 Игорь Караулов
Украинский террористический режим нелегитимен? 
Украинская государственность нелегитимна. 

https://t.me/nationkurs/29671
https://t.me/zhivoff/12273
https://t.me/margaritasimonyan/13538
https://t.me/dolgarevaanna/4851
https://t.me/obrazbuduschego2/16123
https://t.me/karaulovnews/4919
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Всё украинское нелегитимно. 
Каждый, кто сегодня хотя бы в глубине души сочувствует украин-

ской государственности - военный преступник.

18:15 Андрей Медведев
Да, все же именно РСЗО «Ольха».
Алексей Живов пишет, что враг планировал массовый удар по Бел-

городу. И большую часть РСЗО наши войска накрыли на позициях.
Это хорошо, действительно хорошо, что наша армия действует на 

упреждение. Но все равно, надо учитывать, что враг использует ма-
лейшую возможность нанести кровавый удар. Как и сегодня. 

Даже с учётом того, что часть позиции накрыли упреждающим уда-
ром, на тех, где осталась возможность бить по мирному городу, ВСУ 
это сделали.

18:22 Логика Маркова
Удар по Белгороду был нанесён комбинированный, главные- ракеты 

Ольха с кассетными боеголовками, для увеличения количества жертв. 
И ракеты РСЗО Vampire производства Чехии. 

Это заявление Минобороны России.
Вампиры то есть из Чехии ударили по Белгороду.

18:29 Герман Садулаев
Не будет никакой ответки и никакой расплаты. Просто убили людей. 

И всё. И ничего не будет. Мир не симметричен. Нет правил и схем. Ни-
чего нет. Хаос. Убийцы будут нормально жить. А убьют кого-то друго-
го. Так же хаотично и случайно.  Говорят, что есть карма. Но это если 
верить в иную жизнь. В этой жизни нет ни воздаяния, ни справедли-
вости. Бог есть, но он непостижим в рамках человеческих понятий. 
Почему умирают невинные дети, а палачи живут в здоровье и богат-
стве до ста лет? Потому что. Может, их ждёт ад за гробом? Может, да. 
А может и нет. Может за гробом та же несимметричность. 

Поэтому остаётся одно.
Врагов надо убивать. По возможности,  лично. Не делегировать Богу 

и карме. Убивать. Или, хотя бы, подносить снаряды тем, кто убивает. 
Кашу им сварить. Носки заштопать. И не ждать награды.

Никому ничего ни за что никогда не будет. Но если ты убивал вра-
гов - ты жил не зря. Один будет тобой доволен и пригласит на пир.

18:30 Логика Маркова
А на каком уровне принималось решение ударить ракетами по жи-

лым районам центра Белгорода ? 
1. Командир артиллерии? 
2.  Руководство ВСУ в Харьковской области ?
3. Залужный? 

https://t.me/MedvedevVesti/16304
https://t.me/logikamarkova/9661
https://t.me/germansadulaev/2107
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4. Зеленский?
5. Военные советники США и Британии?
6. Глава Пентагона? 
7. Байден? 
Обычно кто то выходит с этой идеей на начальство и начальство 

утверждает. То есть обычно есть два уровня ответственности. Каковы 
они интересно в этом случае?

18:32 Умный еврей при губернаторе
Только что в этом эфире Царьграда был и я. Сказал, что у нас нет ни-

какого другого выбора, кроме как решить: против нас нелюдь. И дей-
ствовать соответственно. И с нелюдью по ту строну линии фронта и с 
теми, кто, притворяясь людьми, пытается говорить о «перемирии» и 
«нормализации» по эту.

18:36 Свидетели Байрактара
На войне неизбежны потери среди мирного населения. На любой 

абсолютно. Потому что идеальными удары могут быть только на кар-
тах штабных планов. И так было, и так будет всегда.

Но то государство, которое сознательно бьет по мирным - это систе-
ма, которая должна быть уничтожена. Потому что открыто показыва-
ет, что построена на принципах геноцида и ненависти. 

Нынешняя «независимая» Украина бьёт сознательно и будет это де-
лать, потому что сформирована изначально архитекторами как не-Рос-
сия, как анти-Россия. И это фундаментальный камень её природы. Ко-
щеева игла. Поэтому нет иного варианта, как вынуть это жало и сло-
мать. Нет и не будет.

Народы, нации и государства сложились не на пустом месте. Все 
они проходили тяжелые исторические испытания, которые не остав-
ляли выбора перед обычными людьми. Выжить под ударами врагов 
удавалось только, если объединиться. А кто не мог или не хотел этого 
сделать - тот уходил с исторической сцены в небытие. На том и стоит 
и будет стоять человеческая природа. И нас в России это касается се-
годня всех. Для этого нужно работать - ежедневно, тяжело, долго. До 
полного военного разгрома противника. День и ночь. Иначе никак.

С. Шилов

18:40 АДЕКВАТ Z
Очень внимательно изучил реакцию хохлов на белгородскую кровь. 

Там не просто счастье. Там их сбывшийся смысл существования. Не 
знаю, насколько поголовно, но во всяком случае вполне массово.

Сейчас не буду, хотя руки и чешутся, рассуждать, каким будет воз-
мездие непосредственное, в моменте. Верховный отмерит его в той 
дозировке, которую сочтет правильной здесь и сейчас.

Лучше напомню (очень много на эту тему впечатлений и целых ре-
портажей из Шереметьево о том, как сейчас принимают въезжающих 

https://t.me/governorsjew/9181
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в страну с укропаспортами), что вытащить из гаджета все, что в нем 
когда-то было, даже если оно затерто-перезатерто, для наших орга-
нов - дело техники.

И вот когда тех, кто сегодня радостно скачет, а в будущем не увер-
нется от нашей фильтрации, начнут брать в работу, уверен, что сете-
вой след за сегодняшний день будет изучаться буквально у каждого и 
в одну из первых очередей. Это сейчас скачущим и в голову не прихо-
дит, что воздаяние за оправдание терроризма начинается от пяти лет. 
А когда придет время, придет и понимание. 

Адресность возмездия - это в том числе вот про это.

18:40 Национальный Z Курс
Заседание СБ ООН в связи с обстрелом Белгорода запрошено на 

23.00 мск, Россия потребовала участия постпреда Чехии в заседании, 
чтобы тот объяснился в связи с поставками оружия Киеву, сообщили в 
постпредстве РФ.

С Британии, с Чехии спросим, с кого ещё?
А может всё-таки с главных, с США?

18:49 Сергей Миронов
Отвратительная и чудовищная акция киевских нацистов. Из-за кро-

вавой выходки этих нелюдей, потерявших последние остатки сове-
сти и разума, в Белгороде погибли несколько человек, включая детей. 
Подлый удар по жилым кварталам в предновогодние дни потрясает 
своей жестокостью и бесчеловечностью. От себя лично и всей нашей 
партии «Справедливая Россия - Патриоты – За правду» хочу выразить 
слова соболезнования родственникам и близким погибших. 

Хочу заверить, что все причастные обязательно понесут справедли-
вое и жестокое наказание за свои преступления. Мы обязательно до-
ведём специальную военную операцию до конца, выполнив все по-
ставленные цели. Нацистские последыши на Украине будут уничтоже-
ны.

18:51 Скурлатов live
Побежали к хозяину жаловаться? Именно так выглядит сообщение 

о том, что Россия запросила заседание Совета безопасности ООН из-
за удара по Белгороду, как сообщила официальный представитель 
МИД Мария Захарова. Чиновники живут в параллельной реальности, 
точно. Враг и заправляет в ООН и в их Совбезе, который, к слову, во-
обще ничего не решает, ибо Новую Антанту против РФ возглавляет 
США с НАТО, а ООН и совбез - это так, симулякр, который не осуждает 
ни геноцид сионистов в Палестине, ни зверства небодитых бандеров-
цев из Киева. Выглядит жалко со стороны такие челобитные и мольбы 
о помощи вместо решительного наступления и уничтожения главаря 
укро-фашистской хунты зеленского и его головорезов. В. Путин недав-
но говорил о сувереной России, что является целью развития, но где 
здесь суверенность, господин Лавров? Ась?

https://t.me/nationkurs/29672
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18:51 Старше Эдды
МО РФ заявило, что Белгород был атакован ракетами Ольха и чеш-

ским Вампиром. В данном случае интересен именно Вампир, который 
по сути является чехословацкой  копией РСЗО БМ-21 Град. Многие за-
метили сразу, что прилеты были похожи на удар Градом, но недоуме-
вали, как им смогли достать до центра Белгорода. Судя по всему про-
тивник очень близко подкатился к ЛБС и отработал на максимальной 
дальности. В очередной раз напоминание нам о том, что ЛБС  в Харь-
ковской области надо отодвигать как минимум на 15 км.

18:58 Что-то знаю / Павел Данилин
Марков спрашивает, на каком уровне принималось решение об уда-

ре по жилым кварталам Белгорода. Как будто не знает. Мы все это вре-
мя старались не бить по гражданским кварталам. Они удары испол-
няли зачастую в отношении регионов, когда-то бывших частью Укра-
ины. По старым регионам украинцы старались бить по минимуму и в 
основном по военным объектам. Потому, что от Вашингтона им был 
нагоняй. Вашингтон давал добро на удары по ЛДНР, Херсону, Запоро-
жью и Крыму. А по Белгороду не давал. И бил по рукам хохлу после 
операций в Брянской и Белгородской областях.

Но в последние две недели украинские нацисты начали последова-
тельно прощупывать мирные объекты в старых регионах. Артиллери-
ей и дронами. То есть, не то, чтобы рядом с мирными объектами были 
военные, а просто - вот этот мирный объект в зоне досягаемости - хре-
нак. Так было в Брянской области. Так было в Курской области. И вот, 
произошло сегодня в Белгороде.

Так вот:
Решение на прощупывание - уровень Залужного.
Удар по Феодосии - решение уровня Залужного.
Удар по Белгороду - решение уровня Зеленского.
Никаких других вариантов.
Вот человек, который виноват в убийствах мирных граждан России, 

жителей Белгорода: это кровавый карлик Зеленский.

19:03 BRIEF
Заседание Совбеза ООН по Белгороду запросили на 15:00 по 

Нью-Йорку (23.00 по Москве), сообщил первый заместитель постпре-
да России при ООН Дмитрий Полянский. «Потребовали также присут-
ствия Постпреда Чехии, пусть объяснится за поставки его страной бо-
еприпасов, от которых погибают мирные жители», – написал он.

19:12 ZERGULIO🇷🇷
Швайнехунде 😎😎😎 расстроены обстрелом Харькова. Это только на-

чало, выродки. У вас впереди много интересных, насыщенных дней и 
ночей.

https://t.me/vysokygovorit/14027
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ОГЛАВЛЕНИЕ 1200ТРИДЦАТОЕ ДЕКАБРЯ

19:25 Жанна Рябцева (прямо из Госдумы)
По данным МЧС, в Белгороде убиты 14 мирных жителей и ещё 108 

пострадали. В том числе убиты 2 ребенка и ещё 15 ранены.
А приведенные скрины - просто чтобы все понимали, что война идет 

с воскрешенным силами США и НАТО нацистским зверем. Которого 
мы, вне всяких сомнений, добьем.

19:30 Культурная война | Kulturkampf
Белгород, как и много столетий назад, опять встал на защиту юж-

ный рубежей Русского государства.
Как и много столетий назад, набеги варваров будут остановлены, а 

сами дикари истреблены.
Русские, вперёд! Слава России!

19:41 ЧАДАЕВ
А про удар по Белгороду прокомментирую не как «политолог», а 

как глава АНО НПЦ «Ушкуйник». Перепроверил ещё раз ТТХ Ольхи и 
Вампира. Посмотрел карту. По всему выходит, что установки запуска 
стояли максимум километрах в 7-8 от границы. И их не заметили, ибо 
нечем — хотя середина дня. Всё время приходится объяснять одно и 
то же: когда в вас, неожиданно для вас, уже что-то летит — это значит, 
что сразу несколько «первых рубежей обороны» (разведка, монито-
ринг, раннее предупреждение) уже дали сбой. То, что вы что-то сби-
ли на подлёте — это самый _последний_ рубеж. И то, что не органи-
зован более-менее регулярный мониторинг территории противника с 
нашей стороны на оперативную глубину — при том, что технические 
средства давно уже это позволяют — как раз и приводит к тому, что 
прилетает _внезапно_, а мы потом такие — как они могли, мы будем 
в ООН жаловаться. Они бьют не тогда, когда есть повод, а тогда, когда 
есть снаряд, запомните это.

19:43 ZERGULIO🇷🇷
Харьков. Прилет в отель - располагу иностранных наемников.

19:52 Олег Царёв
Минобороны России: Сегодня киевский режим предпринял попыт-

ку нанесения неизбирательного комбинированного удара по городу 
Белгород двумя ракетами «Ольха» в запрещенном кассетном снаряже-
нии, а также реактивными снарядами РСЗО «Vampire» чешского про-
изводства. Средствами ПВО ракеты «Ольха» и большая часть реактив-
ных снарядов РСЗО «Vampire» были перехвачены.

Другими словами, Министерство обороны во второй раз под-
тверждает удары по Белгороду западным оружием. До этого МО со-
общало, что над Белгородской областью были сбиты три противора-
диолокационные ракеты HARM. 

https://t.me/ryabseva_zhanna/1163
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Запад пересек очередную красную линию. До этого западное ору-
жие не применялось по исконно российским территориям. Можно 
сказать, что это была очень жирно начерченная красная линия. При-
чем до этого много раз говорилось и гарантировалось западными по-
литиками, что их оружие не будет применяться по признанным рос-
сийским территориям.

20:00 Обыкновенный царизм
В Харькове поражен отель, где размещались украинские боевики
Речь идет об отеле Kharkiv Palace. Он расположен в самом центре 

города, на Площади Свободы. 
Неподалеку от него находится военный госпиталь. Точное число лик-

видированных боевиков на данный момент нами не установлено.
Помимо этого, были и другие пораженные объекты. Всего в Харь-

кове не менее шести прилетов.
Очень надеемся, что среди них окажется офис СБУ или один из во-

енкоматов. Все координаты у русской армии есть. Они даже у нас есть.

20:02 Старше Эдды
Над Белгородчиной опять грохочет, хотя возможно, это Харьков пе-

тушат.

20:07 РИА Новости
Все организаторы и исполнители обстрела Белгорода понесут неот-

вратимое наказание, заявил МИД РФ

20:09 Мария Захарова
Заявление Министерства иностранных дел Российской Федерации 

в связи с очередной варварской атакой киевского режима на мирное 
население России

Киевский режим ВНОВЬ ПОКАЗАЛ СВОЁ БЕСЧЕЛОВЕЧНОЕ НАЦИСТ-
СКОЕ НУТРО. Он совершил очередное циничное и кровавое престу-
пление, атаковав жилые кварталы города Белгорода из реактивных  
систем залпового огня.

В результате заранее спланированного и тщательно подготовлен-
ного обстрела центральной части города погибло по меньшей мере 
четырнадцать человек, в том числе двое детей, ранено более ста мир-
ных граждан, включая семнадцать несовершеннолетних. 

К организации этого теракта непосредственно причастны британ-
ские и американские консультанты, регулярно подстрекающие вла-
сти нынешней Украины к совершению кровавых преступлений. Ответ-
ственность за него также несут страны Европейского союза, УПРЯМО 
И БЕЗОТВЕТСТВЕННО продолжающие накачивать УКРАИНСКУЮ ПРА-
ВЯЩУЮ КЛИКУ вооружениями. 

Необходимо подчеркнуть, что удар целенаправленно наносился по 
местам массового скопления мирных жителей — семей с детьми. Был 

https://t.me/ordinaryczarizm/3342
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атакован центр ПРЕДПРАЗДНИЧНОГО БЕЛГОРОДА - новогодний снеж-
ный городок, ёлка и каток, куда пришли отдохнуть горожане. Украин-
ские преступники использовали кассетные боеприпасы в целях уве-
личения количества жертв террористической атаки. 

Обстрелы населённых пунктов Донбасса, Херсонской и Запорож-
ских областей, Крыма, других российских регионов, безжалостные и 
слепые убийства мирных жителей свидетельствует об агонии погряз-
шего в терроризме, беззаконии, коррупции и цинизме неонацистско-
го режима Зеленского, стремящегося в своей бессильной злобе в уго-
ду своим западным хозяевам убить как можно больше русских людей. 

Все организаторы и исполнители этого и других преступлений ки-
евской хунты понесут неотвратимое наказание в соответствии с зако-
ном. 

Теракт в Белгороде также станет предметом разбирательства в Со-
вете Безопасности ООН, в том числе на предмет использования укра-
инскими террористами запрещённых в большинстве стран мира кас-
сетных боеприпасов для нанесения ударов по мирным жителям, а так-
же источников поставок этого смертоносного оружия. 

Мы призываем все ответственные правительства и профильные 
международные структуры выступить с решительным осуждением 
этого жестокого теракта и публично дистанцироваться от киевского 
режима и его западных кураторов, совершающих подобные престу-
пления. 

МОЛЧАНИЕ В ОТВЕТ НА РАЗНУЗДАННОЕ ВАРВАРСТВО УКРОНАЦИ-
СТОВ И ИХ КУКЛОВОДОВ - ПОДЕЛЬНИКОВ ИЗ «ЦИВИЛИЗОВАННЫХ ДЕ-
МОКРАТИЙ» БУДЕТ СРОДНИ ПОСОБНИЧЕСТВУ ИХ КРОВАВЫМ ДЕЯНИ-
ЯМ.

20:12 Захар Прилепин
Белгород. Один из самых любимых городов.
108 человек ранено, из них 15 детей. 5 детей и 12 взрослых нахо-

дятся в тяжелом состоянии. 14 человек погибло, трое из них - дети. 
Когда у нас затеются «переговоры» -
надо бы не забыть этот день.
Этот день и череду похорон, которая начнется в первые новогодние 

дни в Белгороде. 
И сотни семей, которые встречают этот Новый год - так. С родным 

человеком в гробу посреди дома. С родным человеком в больнице 
под капельницами. С едва мерцающей надеждой на то, что он выжи-
вет. 

Потому что разговор о переговорах неизбежно затеется в новом 
году. 

И подписать переговорные документы должен будет тот человек, 
который через пару часов после массового и осмысленного убийства 
в Белгороде, назвал россиян «подонками» и поставил цель «перене-
сти войну в Россию».

https://t.me/zakharprilepin/20767
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Есть какой-то способ это всё не забыть? 
Есть какой-то способ прекратить этот разговор про то, что на Укра-

ине есть какие-то «русские территории», которые должны «вернуться 
домой»? -

- а вместо этого прямо сказать, что киевская власть - враг, а «рус-
ские территории» и «русские города» на Украине - это вся Украина це-
ликом, и все украинские города и сёла.

Все. 
Потому что пока есть какая-то часть «суверенной Украины» - оттуда 

может быть прилёт в наш дом. 
Эта опасность должна быть исключена навсегда.
Полная безоговорочная тотальная неумолимая окончательная ка-

питуляция имени 30 декабря 2023 года.

20:13 Сыны Монархии
Надо понимать, что за ударами бандеровских нелюдей по мирно-

му Белгороду стоят два фактора: 
1. Агония и мстительный западенский менталитет карателя. Регу-

лярно получая последние месяцы люлей в прямом столкновении с 
Русской армией, хазарорагули решили отыграться на мирных русских 
людях. 

Специально подгадали к новогодней уличной суете, чтобы убить, 
как можно больше людей. 

2. Игла жизни Кащея-украинца находится в яйце англосакса, фран-
цуза, немца. 

Без помощи Запада украинское террористическое государство дав-
но было бы уничтожено. 

Нам с вами нужен СМЕРШ, который будет заниматься диверсия-
ми на территории наших врагов и ликвидировать русофобов по всему 
миру. 

За детей Белгорода должны пылать военные объекты в Британии, 
Франции, США, Германии, Польше. Бизнесмены и российские рело-
канты, первые лица НАТО, причастные к поддержке ВСУ, должны быть 
найдены в своих домах с перерезанными глотками или инфарктом-ин-
сультом от грамотного яда. 

Курды в Турции, арабы в Израиле, афро-арабские беженцы в Евро-
пе, банды латинос в Штатах по наущению наших спецслужб должны 
превратить города Запада в пылающие факелы. 

За каждую каплю крови русского ребенка должны литься реки кро-
ви наших врагов. 

И да, в России надо отменить все эти нелепые «Голубые огоньки» и 
убогие развлекательные шоу, пока те, кто отдавал приказ убивать рус-
ских людей в Белгороде и исполнял этот приказ, ходят по земле живы-
ми.

20:19 Логика Маркова
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Ударом по Белгороду Зеленский отвечает Байдену? 
Какова политическая цель варварского удара ВСУ по центру Белго-

рода? 
Большинство считает, что цель - просто отомстить за мощный удар 

армии России по городам Украины за день до этого.
Но некоторые считают, что политическая цель удара по Белгороду - 

Вашингтон. Ударом по мирным жителям Зеленский отвечает на пред-
ложения Вашингтона, переданные через американские СМИ, - выйти 
после краха контрнаступа на перемирие с Россией. Зеленский отвеча-
ет:  никакого перемирия, только hard core. 

Не случайно одновременно с ударом по Белгороду два советника 
Зеленского,  - Ермак и Подоляк, выступили с очень жёсткими заявле-
ниями о том, что перемирие с Россией абсолютно не приемлемо для 
Киева.

Потери мирных граждан делают перемирие невозможным. Это Зе-
ленский показывает Байдену.

20:29 ЖИВОВ Z
Многие украинские каналы/ломы радуются смертями женщин и де-

тей в Белгороде. Гордон и вовсе снабдил фото с погибшими поздрав-
лением с Новым годом. 

Вчера во время комбинированной атаки на военные объекты Укра-
ины якобы тоже погибли мирные люди. Если и так, то с большей веро-
ятностью от падения ракет ПВО.

Но я не видел ни в одном даже самом отмороженном российском 
канале радости от смерти мирных людей. Украинские медиа постоян-
но пробивают людоедское дно.

Чему же вы радуетесь, уебки? Вы же пробуждаете зверя, который 
разорвет вас на лоскуты.

20:49 Месть доброй воли
Дорогой Дедушка Мороз 
Товарищ Верховный Главнокомандующий Владимир Владимиро-

вич Путин!
Пишу Вам с одной единственной просьбой - давайте отменим хох-

лам Новый год! Давайте ебанем завтра по Банковой, Майдану, цен-
тральным площадям всех крупных городов, подстанциям, насосным 
станциям, распределительным станциям вокруг АЭС, ну и по мостам 
через Днепр, хотя бы в Киеве! 

Миллионы Русских считают так же как и я. Сделайте это пожалуста! 
Давайте распидорасим их завтра к хуям собачьим показательно. Ну 
пора уже! 

За Донецк.
За Луганск.
За Крым.
За Белгород.

https://t.me/zhivoff/12281
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За Брянск.
За Русские города и села.
Объявите об этом в Вашем новогоднем обращении и дайте команду 

их ебашить весь 2024 год как евреи Сектор Газа. Нам насрать на меж-
дународное сообщество. Мы тогда Вас выберем и в 24 и в 30. Очень 
просим.

21:01 ЖИВОВ Z
Подписчик подсказывает
По ситуации с Белгородом. Не сомневаюсь что приказы идут из мел-

кобритании. Полагаю что грамотным ответом должно быть уничтоже-
ние украинской инфраструктуры (заводы, производства и др.) с ино-
странным капиталом западных стран (можно в интернете пробить, 
типа bayer, Alfred C. Toepfer, Ferrexpo, АПК, электропровода, ликерово-
дочные и т.д.).

21:01 BRIEF
Блогер Настя Ивлеева, ранее организовавшая в Москве «голую ве-

черинку» в клубе «Мутабор», выразила соболезнования в связи с об-
стрелом Белгорода: Белгород..дети..мирные люди. Ужас. Соболезно-
вания всем пострадавшим и родственникам.

21:09 Царьград ТВ
Дугин объяснил, какой выбор есть у каждого жителя России. Всего 

два варианта. «Либо России придёт конец»
Директор Института «Царьград», философ, общественный и поли-

тический деятель Александр Дугин в экстренном выпуске телеканала 
«Царьград» с Еленой Афониной:

«Для того чтобы закрепить наши успехи, нам нужна мобилизация. И 
надо быть готовыми к прямому столкновению с НАТО. Обратите вни-
мание, какие ракеты убили наших детей – их поставила Чехия. Что по-
сле этого надо делать с чехами? Сами и подумайте, что надо делать с 
чехами. Они - соучастники преступления. Так же, как и американцы, 
англичане… Надо сделать все эти выводы. И быть готовыми к любому 
развитию события. Потому что никто нас в покое не оставит. 

Да, мы отодвинем линию фронта. Но ракеты снова прилетят, и наши 
детишки погибнут. Даже если они (Киев – ред.) пообещают не вступать 
в НАТО и оставят освобождённые территории в порядке, даже это бу-
дет поражением. 

Пока существует Украина, всё равно нам покоя не будет. И наши 
дети постоянно будут под угрозой ракетных ударов. Эта война не мо-
жет закончиться наполовину. Здесь нет половинных решений. И на 
Царьграде мы об этом говорим постоянно. Либо победа, либо пора-
жение. Никакого перемирия. Либо России придёт конец. 

Спросите у этих людей в Белгороде, потерявших детей. Смерть их де-
тей – это поражение. И вот такое поражение придёт всей стране, если 

https://t.me/zhivoff/12284
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мы не победим. «Нет войне» — это поражение. Для нас есть только 
Победа. Конечно, если неприятель сдастся, мы будем милосердны. Но 
милосердие может быть проявлено только к поставленному на коле-
ни с выбитыми зубами врагу. Пока он убивает наших детей, говорить 
о гуманности не приходится».

21:10 Алексей Ярошенко / Политолог
Ивлеева - конъюнктурная мразь, она сейчас использует трагедию в 

Белгороде, чтобы обелиться и спасти деньги.
Её канал в ТГ создан в 2019 году и там НИ ОДНОГО РАЗА не было 

упоминаний (каждый может по поиску слов проверить) про обстрелы 
Донецка, Луганска или Белгорода, которые раньше были.

Ивлеевой надо жертвовать 1 млрд. пострадавшим, чтобы спастись. 
Для неё - копейки, одних налогов в прошлом году не заплатила на 130 
млн.

21:26 Сергей Миронов
Варварский по форме и террористический по сути обстрел мирных 

жителей Белгорода подтверждает то, что в России, и особенно в Дон-
бассе, хорошо знают: современная Украина – это неонацистское тер-
рористическое государство, которое ставит своей целью уничтожение 
русскоязычного населения. Причем по обе стороны пока что еще су-
ществующей границы. 

Когда такие обстрелы только начались, я предложил организовать 
некий коридор безопасности в прилегающих к России областях Украи-
ны. Сегодня совершенно очевидно, что надо не просто создавать зону 
безопасности, а возвращать все наши исторические территории. Это 
уже вошедшие в состав России, но пока оккупированные врагом Хер-
сон и Запорожье, это исконно русские города Харьков, Сумы, Одесса, 
Николаев и далее на запад. В сотый раз повторю: освобождать от на-
циков нужно всю Украину, и сносить режим Зеленского! Оставим им 
хоть пядь земли – начинать все придется заново.

Президент Владимир Путин ясно сказал: цели спецоперации не ме-
няются, и они будут достигнуты. Победа будет за нами! 

Еще раз от себя лично и всей нашей партии «Справедливая Россия - 
Патриоты – За правду» выражаю соболезнования пострадавшим, род-
ственникам и близким погибших. 

21:30 Логика Маркова
Цель удара по мирным жителям Белгорода - сорвать едва наметив-

шиеся мирные переговоры о перемирии. То есть это партия войны. 
Это Зеленский? Возможно. Но более вероятно, что удар по Белгороду 
нанесла партия войны из спецслужб США и Британии, которая контро-
лирует и Зеленского и Залужного и скорее манипулирует Байденом, 
чем подчиняется ему.

https://t.me/politolog_love/1358
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21:42 Катехон
Минобороны России наносит удары по целям в Одессе, Харькове 

и  Черниговской и Сумской области Украины после террористическо-
го удара по Белгороду. География прилетов расширяется. После сдер-
жанного заявления военного ведомства последовали реальные дей-
ствия. Однако центры принятия решений в Киеве пока остаются в без-
опасности.

21:45 Тина Канделаки
Это уже не отмоешь и это не получится замолчать. 
Они били специально самым современным вооружением. Чтобы 

точно поразить жилые кварталы и ярмарку в центре Белгорода перед 
новогодним праздником. Системой «Ольха» с кассетными боеприпа-
сами и реактивными снарядами чешской РСЗО Vampire. 111 человек 
ранено, из них 15 детей. 18 человек погибло, в том числе три ребёнка. 

И рукоплескание, и восторженный визг в социальных сетях. «С но-
вым годом с..ки!», - задыхаясь от «счастья», сообщил украинский те-
леведущий Гордон. 

Обсуждать зачем и почему смысла нет. Равно как и говорить о том, 
кто стоит за всем случившимся. Мария Захарова уже назвала авто-
ров случившегося. Сенсаций нет – это снова Великобритания. Вопрос 
в том увидим ли мы ответ? Нет, не только и не столько в виде ударов 
по Украине. В том что они будут никто не сомневается. 

Нечисть рядом, но мы ее зачем-то прощаем. Зачем нам эти дворцы 
на Смоленской,10 и уютные особняки на Юлиуса Фучека? Зачем мы 
отпускаем английских наемников и вывозим их на частных джетах? 

Знаете, в оригинальной концовке «Слова Пацана» герой Ивана Ян-
ковского сказал гениальную мысль: «Вот жизнь, она [преступников] 
всегда наказывает». Я верю в карму. И в то, что возмездие найдет и 
исполнителей, тех, кто отдавал приказы, и всех западных кукловодов, 
которые развязали этот кровавый конфликт. 

Глубокие соболезнования близким и родственникам погибших.

21:46 Холмогоров
Зеленский, конечно, думает, что доказывает свою боевую эффек-

тивность и привлекает финансирование и поставки оружия.
На самом деле, я думаю, его так окончательно сливают.
Украина обстреливающая западным оружием территорию России и 

убивающая русских детей - это то, что очень сложно будет сейчас про-
дать западному избирателю.

Лицемерное негодование насчет нарушения правил игры - очень 
удобный для Запада повод сбросить Зеленского с корабля, а Украину 
с баланса.

21:50 Русский инженер
А давай подумаем как это устроить. Хороший пример, Израиль, во-
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енных преступников находили несколько десятилетий, по всему миру.
Тем более думаю очень много людей нам с удовольствием помо-

жет, добраться до этих нелюдей в любой точке планеты. К тому наших 
по духу людей, хоть и с хохлиным паспортом, сейчас сотни тысяч по 
миру. Да и многие кто уже разочарован в украинстве, осознал и хочет 
вернуться, готов на разные действия, чтоб искупить вину и заслужить 
прощение

Чтоб у тварей земля под ногами горела и боялись даже в сортир 
сходить. И от любого земляка за бугром ждали сюрприз.

А это и другим ВСУшникам наука будет. Чтоб если даже поступил 
преступный приказ, навести арту куда-то на пустырь, и типа всё моска-
ли всё отбили, или промазали. Или чеку  из предохранителей не вы-
тащить. В 14м довольно много таких случаев было, не все тогда в ВСУ 
потеряли человеческий облик.

И уверен многие наши коллеги это дело поддержат, благо свои источ-
ники сейчас у всех админов имеются. И скоординироваться можем, 
чтоб все по уму, и тащмайор не переживал.

21:56 Alex Parker Returns
Больна, больна. Вот в этом вся шизофрения и абсурдность СВО. Пря-

мо сейчас в центре Харькова прекрасно работал отель с ценой ночи в 
20 тысяч рублей. Под рассказы про войну и вот это вот все. Хохлы ис-
кренне, после террористического обстрела Белгорода возмущаются 
что им разбомбили отель. А теперь вспомним про сектор Газа и Изра-
иль. Может просто стоит начать нормально уже воевать и прекращать 
весь этот онанизм, который придумал старенький дедушка на пару с 
тувинским дегенератом и пропитым воеводой Герасимом? Хватит уже 
весь мир веселить. Хохол добра не понимает. А весь этот гуманизм 
оплачивается жизнями добрых русских людей.

22:00 Димитриев
Самый распространенный рецепт прекращения обстрелов с обеих 

сторон такой: им нужно нанести такой удар, чтоб они больше никог-
да не смели стрелять по нам. Не ищите логики. Объяснить, как удар 
по Киеву защитит Донецк или как удар по Белгороду защитит Херсон, 
вам никто не сможет. Это понятные эмоции простых одноклеточных 
людей. Защитить свои города ударом по чужим невозможно. А что 
можно? Можно просто пощекотать свои низменные эмоции. Эта ло-
гика удовлетворяет где стороны. Потому воевать будем долго. Я счи-
тал, что договорятся. Беру свои слова назад.

22:01 ЖИВОВ Z 🇷🇷
Чешские власти совсем потеряли берега. Думаю, пора сделать две 

вещи: перестать продавать им нефть (это давно пора было сделать), 
и уничтожить на территории Чехии советские военные предприятия. 
Мы вправе прямо сейчас выставить им военный счет за участие чеш-
ских РСЗО в атаке на Белгород. Время показывает, что к победе и ува-
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жению приводит только Израильская модель войны.

22:13 Военкор Котенок
Тут пишут, что рептилоид Гордон аж затрясся после удара по Белго-

роду, так «поздравляя» русских с Новым годом.
Что ж, эмоции присущи и бесам. Они — бесы — изгоняются постом 

и молитвой. Наш пост — ударный боевой труд на фронте и вклад в по-
беду в тылу. Молитва —  в прямом смысле важна за наших воинов и 
за Державу Российскую, за наших погибших.

Только системная работа на победу, шаг за шагом, метр за метром, 
закрепляясь, зубами цепляясь за нашу землю и уничтожая нацистов.

Только системно и упорно. Днями, неделями и месяцами, скорее 
всего, еще не одним годом. 

Если мы взялись за это дело, то нужно довести его до конца.  

22:34 Мир сегодня с «Юрий Подоляка»
Почему Россия сегодня обращается в ООН и чем обстрел ВСУ отли-

чается от наших ударов по Украине
Начну со второго. На самом деле принципиально отличаются. 
Киев очень бы хотел обвинить Россию в том, что она совершает во-

енные преступления. Было уже даже несколько громких попыток это 
сделать (например Буча, Краматорск, Мариуполь). Но, все это оказы-
валось липой, потому что у наших обстрелов всегда есть четкая воен-
ная цель и если при этом погибали мирные (а такое тоже бывает), то 
это обычно происходило по трем причинам. 

Первая - криворукая работа украинского ПВО (причем, об этом уже 
знает вся Украина). 

Вторая - случайные прохожие (увы такое бывает).
Третье - наши ракеты иногда не совсем точно прилетают и падают 

немного в стороне (в т.ч. и в следствие работы РЭБ).
Но всегда рядом есть четкая законная военная цель, которая понят-

на. И поэтому Киев и не обращается никуда. 
Сегодня в центре Белгорода НЕ БЫЛО ДАЖЕ В ПЕРВОМ ПРИБЛИЖЕ-

НИИ НИ ОДНОЙ ВОЕННОЙ ЦЕЛИ. Просто был обстрел из дальнобой-
ных РСЗО мирного города с одной очевидной целью - максимальное 
количество смертей именно среди мирных граждан (и то, что их было 
относительно немного, спасибо надо сказать нашей ПВО, которая сби-
ла большую часть ракет).

Именно это отличает наши удары от ударов противника и именно 
поэтому мы сегодня и собираем СБ ООН и требуем присутствия Чехии. 

Чтобы руководство ЧЕХИИ и ВСЕ КТО помогает ВСУ вооружаться зна-
ли, что это в т.ч. и они виновны в  преступлениях Киевского режима.

22:36 Политджойстик/Politjoystic
Что сказать завтра в полночь Президенту Путину? После Белгород-
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ской трагедии трудно подобрать праздничные слова. А непразднич-
ные? Тоже. С одной стороны, нас толкают на обострение и значит им 
это зачем-то нужно. С другой, иногда надо повышать ставки, сохраняя 
больше в тысячи раз жизней, чтобы смерть десятков была не напрас-
ной. Мы не пошли вперед в 2014-м и чем это обернулось? 

Президенту виднее, но без национального траура не обойтись и 
без чего-то более решительного тоже. 

Говорят 2-3 числа будет что-то.

22:36 Поддубный |Z|О|V| edition
Я родился в Белгороде. Провел там детство и юность. Учился в 20 

школе. У меня вся родня в Белгороде. 
И я вам говорю, враг за все заплатит. Не женщины и дети, которые 

живут в Киеве, Одессе и Харькове, а противник. Военно-политическое 
руководство режима, командование ВСУ. 

У грехов тоже есть накопительный эффект. Мало никому не пока-
жется.

22:40 ЧАДАЕВ
И ещё одно соображение. 
Как я написал, весь предыдущий год мы учились защищаться. Я здесь 

имею в виду не только и не столько себя, сколько, конечно, «контрна-
ступ» и то, чем он закончился. Отбились — и такие радостные: мы уже 
почти победили, смотрите.

Но вот прилетело в Белгород, и сразу как-то становится ясно, что 
таки нет. 

Следующий год — надо учиться наступать. 
Как учит нас умный человек с позывным Аркадьич, много лет вое-

вавший с 404 задолго до того, как это, тсзть, стало модным — причём 
не рядовым, а командиром одного из лучших соединений армии ЛНР, 
наступление — это в первую очередь качество управления крупными 
войсковыми соединениями. 

Эта оборона нынешнего года оказалась (относительно) успешной 
во многом потому, что значительная часть полномочий была делеги-
рована вниз по вертикали вплоть до батальонного уровня, что резко 
уменьшило количество тормозов при отдаче боевых приказов. Ну и 
штабы, из-за Хаймарсов и прочего, уехали от нуля на расстояние вдво-
е-втрое большее, чем в прошлом году. А, как известно, русские тем 
лучше воюют, чем меньше над ними начальников. 

Но в наступлении так не получится. Наступлением не должны ко-
мандовать комбаты, командиры артдивизионов и т.д. Наступление — 
это динамическое взаимодействие самых различных подразделений, 
относящихся к разным родам войск, в единой штабной логике. Залуж-
ный в статье в Экономисте ломал голову над тем, что не так с их насту-
пом. Валерий Фёдорович, как философ философу: «не так» в первую 
очередь то, что даже если вы большой кровью «взяли первую тран-

https://t.me/epoddubny/18691
https://t.me/chadayevru/2280
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шею», идти дальше вперёд в быстрый прорыв нет технической воз-
можности — именно потому, что высокоточка-дроны-артиллерия-ми-
ны: колонна техники это идеальная мишень, рассредоточение — сра-
зу потеря управляемости, а логистика наступления — подвоз БК, то-
плива, эвакуация раненых — это смертельный номер. Но я Вас успо-
кою: у нас те же проблемы. 

В этом смысле наступление — это в первую очередь развитый ин-
струментарий изоляции района боевых действий на возможно бОль-
шую глубину. То есть если ты даже берёшь нп размером с Марьинку 
или Авдеевку, тебе для того, чтобы избежать неприемлемых потерь 
штурмовой пехоты, нужны 1) средства чтобы выбить полевую артил-
лерию, миномёты и стреляющие с закрытых позиций танки на глубину 
до 10 км, 2) средства для того, чтобы парализовать или выбить стволь-
ную артиллерию на глубину до 40 (учитывая ТТХ Цезарей, Панцеров 
и Топоров), 3) средства для того, чтобы сделать невозможным приме-
нение артиллерии реактивной (грады, вампиры и т.д.вплоть до той же 
Ольхи и Хаймарсов) и 4) насколько возможно эффективные средства 
противодронной защиты от всех видов ударных БЛА — фпв, бомбе-
ров со сбросом, самолётных ударников и т.д., а ещё лучше — выявле-
ния и уничтожения НСУ дронов. И всё это должно работать в единой 
логике, в чётком взаимодействии, когда данные разведки как можно 
быстрее отгружаются операторам средств поражения, будучи подкре-
пленными боевым приказом. Воевать ТАК мы НЕ МОЖЕМ. 

И если не научимся, но попытаемся наступать — а сегодняшний Бел-
город показывает, что _придётся_ — умоемся кровью примерно с та-
ким же результатом, как они в 23-м. Я ни на что не претендую, я штат-
ский и вообще политолог. Но, дорогие товарищи генералы, вам куда 
понятнее то же самое скажут те, кто на этой войне уже много лет.

22:41 Платон Беседин
Пишут, что в Харькове после ударов десятки пострадавших. В том 

числе, два подростка. Есть погибшие. Повреждены жилые здания. В 
других украинских городах тоже разрушения и жертвы среди мирно-
го населения. 

Можно ли спасти свои города? Нет, нельзя. 
Эта кровавая воронка расширяется и втягивает в себя всё больше 

людей. Реакция по обе стороны одна – рост ненависти. 
Запад доволен тем, как мы убиваем друг друга. 
Тут либо тотальный удар, либо нестандартные мирные решения. 

Обстреливать друг друга так можно до бесконечности. Это как уми-
рать от потери крови, продырявив пятку. Только намного страшнее и 
больнее.

22:42 Маргарита Симоньян
В Белгороде уже 18 погибших. Убиты заведомо мирные жители. 
Ждите ответа, сволочи.

https://t.me/pbesedin/3000
https://t.me/margaritasimonyan/13544
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22:50 Владислав Угольный
Зачем вы наделяет хохлов субъектностью, заявляя, что убиваете их 

за что-то (за Белгород, например)?
Хохлы это объект нашего военного насилия.
Живое мясо
Не люди
Мусор
Вы мстите мусору за то, что он воняет?
Вы обижаетесь на мусор за то, что он воняет?
Вы просто выносите мусор на помойку.
ЗДЕСЬ ТАК ЖЕ.

22:50 Политджойстик/Politjoystic
После срыва турецких переговоров остались некоторые пункты не-

официальных ограничений, которые вводили. Ну, типа, пока обсуж-
даем давайте не делать то и то. 

Заканчивать надо - это наша слабость, они так воспринимают. Чем 
центр Белгорода отличается от центра Киева? Только одним. На пло-
щади Незалежности осенью 2013-го все начиналось. Пусть там и ум-
рет.

22:57 Логика Маркова
Удар по Белгороду нанесла Британия. Это официально заявил МИД 

России. 
В ответ Россия нанесла сейчас удар по гостинице в Харькове, где жи-

вут британские офицеры, которые и готовили удар по Белгороду. Ещё 
раз поясню - в гостиницах Харькова харьковчане не живут. Иностран-
цы там военные. Вот по ним и удар. Не по харьковчанам. Харьковчане 
это будущие граждане России.

Но вопрос есть у всех, - а раньше то почему по этому логову в Харь-
кове не били? Ждали, когда они по русским детям ударят?

22:59 Маргарита Симоньян
Ракетные удары по Киевской, Полтавской, Днепропетровской, Одес-

ской и Харьковской областям прямо сейчас.

23:09 Дорогая Хурма
Недолго музыка играла, хохол не долго танцевал.
Повiтряна трэвога гонит
Тараса вновь в сырой подвал.

23:14 Логика Маркова
Все серьёзнее поднимается вопрос о военном ответе России не Укра-

ине, а Британии. МИД России уже заявил, что ответственность за удар 

https://t.me/zola_of_renovation/6808
https://t.me/logikamarkova/9665
https://t.me/margaritasimonyan/13545
https://t.me/expensive_hurma/15593
https://t.me/logikamarkova/9666
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по Белгороду на Британии. 
Возможно в ближайшие дни в закрытом  формате будет доведён 

ультиматум России Британии. В закрытом, - чтобы без пиара. Ультима-
тум не будет очень жёстким, - чтобы его можно было выполнить. Но он 
будет требовать серьёзной коррекции политики Британии де факто.

И если этот ультиматум все же будет Лондоном высокомерно от-
вергнут ? Что тогда? Ничего не делать в ответ на британскую агрессию, 
Россия, боюсь, уже не может.

23:20 Национальный Z Курс
Чехия в хамской форме отказалась участвовать в заседании СБ ООН 

по обстрелу Белгорода. Ранее РФ потребовала участия постпреда Че-
хии в заседании, чтобы объяснить поставки оружия ВСУ, котором се-
годня обстреляли Белгород.

«Мы с удовольствием явимся на заседание СБ [ООН], когда Россия 
захочет обсудить там вывод своих войск с Украины», — заявил глава 
МИД Чехии Ян Липавский.

😎 Вот чтобы не хамели, надо отменить незаконный выход Украины
из СССР через суд. Создать угрозу США. 

Внимание — угрозу, то есть вернуть полётные задания в ракеты, как 
было в СССР, именно это сдерживало США. После того, как НАТО убе-
рётся из восточной Европы, с Липавского и других шестёрок США мы 
спросим, точнее НОД этих стран спросит.

23:22 Холмогоров
Кстати, не хочу никому портить настроение, но атака на Белгород - 

это casus foederis для ОДКБ.

23:26 Alex Parker Returns
Количество погибших в Белгороде увеличилось до 18 человек. 111 

ранены. Как я вам и говорил - выдавать информацию о гибели будут 
постепенно. Я сразу же после удара написал, что погибших десятки. 
Наверное, жителям Белгорода не стоит завтра слушать новогоднее по-
здравление президента. Не стоит его смущать. У человека праздник 
все-таки и без вас тошно.

23:55 Маргарита Симоньян
Все это может закончиться страшным ультиматумом. 
Ракеты ваши? Танки ваши? Разведка ваша? Инструктаж ваш?  День-

ги ваши? 
Значит, вы - полноценные участники войны. Сторона конфликта. Со 

всеми вытекающими.

00:20 Национальный Z Курс
Хамски себя ведёт не только Чехия.

https://t.me/nationkurs/29680
https://t.me/holmogortalks/31990
https://t.me/apwagner/18390
https://t.me/margaritasimonyan/13546
https://t.me/nationkurs/29682
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Британец выступает в ООН, ожидаемо рассказывает, что якобы Рос-
сия бомбит украинские города и приказывает вывести российские во-
йска.

Представитель ОАЭ уважает независимость Украины. Япония под-
дакивает, что Россия якобы начала эту операцию. Мальта тоже назы-
вает СВО агрессией.

США говорят о нелегальной агрессии России. Россияне в Белгороде 
пострадали якобы из-за действий Путина/Кремля. Хотя США и высту-
пают за защиту гражданских независимо от места конфликта.

Бразилия нейтральна, призывает к миру. Албания начала с граж-
данских жертв на Украине и солидарна с Украиной. 

Заседание СБ ООН превратилось в очередное обвинение России в 
бедах всего мира. Посыл один — по их мнению Россия посягается на 
независимость Украины, и многие защищают эту «независимость и 
суверенитет» Украины. Это их юридический и нравственный козырь.

Этот козырь можно побить только возвратом в международное пра-
во и сделать это должна Москва, вернув суверенитет, а возврат суве-
ренитета зависит от участия народа в Национально-освободительном 
движении.

00:22 Национальный Z Курс
Небензя:
Госпереворот на Украине 2013 года и война Украины против жите-

лей Донбасса — причина событий 2022 года (которые вы нам предъ-
являете).

Россия не целится в мирных граждан, сколько бы вы об этом не го-
ворили.

Нас обидели, мы начали СВО и теперь оправдываемся.
Украинец говорит на английском: 
Российские ракеты убивают мирных граждан в Киеве, Одессе, Харь-

кове, Днепропетровске и в др.
Один человек в Кремле может прекратить эту агрессию.
Заседание закончилось, женский смех в зале, веселье. Обидно за 

Небензю, ему там очень непросто, один против всех.
Наши СМИ об этом промолчат и будут втирать об ответках, о том, 

как летят Герани, воздушной тревоге на Украине и прочих проходных 
вещах. А настоящую суть и вопросы фейковой независимости Украи-
ны, как западные страны насмехаются над Россией в ООН — этого не 
расскажут.

01:03 Национальный Z Курс
В российских лентах новостей продолжают приводить только сло-

ва Небензи об ответках, пишут про очередную воздушную тревогу по 
всей Украине. 

У россиян складывается ложное убеждение, что Небензя в ООН всех 
разнёс и Россия ответила на теракт, бомбя Украину.

https://t.me/nationkurs/29683
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Однако суровая правда совсем обратная — Небензю ставят на ме-
сто, тыкают независимостью Украины и агрессией России, а ракетные 
удары из России преподносят как разрушение украинских городов и 
убийство мирных жителей Украины.

Небензя, зачем ты нас снова тут собрал, неужели ты забыл, что это 
вы виноваты, вы агрессоры, вы нарушители, тебе все это здесь скажут, 
не надоело тебе снова это выслушивать? А страдающим русским мо-
жешь передать, чтобы человек в Кремле это первый прекратил, зву-
чит эхом в стенах ООН.

Рассказываем как есть, чтобы русский человек задумался о проис-
ходящем. Чтобы не захотел  терпеть такого бы отношения к себе, к сво-
ей стране, как победительницы во Второй Мировой войне и создате-
лю ООН. Чтобы задумался бы о правде и нашёл дорогу в НОД.

Владислав Угольный 🇷
Арестович - очень умный малый, настоящий патриот Украины. И он 

понимает, куда все идёт.
И сейчас он пытается помешать магистральному сценарию (писал 

о нем летом 2022 года до того как это мейстримом стало) Биологиче-
ского Уничтожения Украинской [политической] Нации.

Но нет, Лёша, вы слишком рабы, чтобы провернуть фарш обратно в 
мясорубку.

Вы нам как таковые нахрен не нужны, слишком уж много с вами 
проблем. Достаточно земли, женщин и Одессы, возможно, ещё и По-
дола с Печерским.

Не хочешь умирать, хохол? Ну тогда включай мозг и думай как вы-
йти из украинской политической нации. Это не так уж трудно, там не-
сколько интеллектуальных усилий надо.

И нет, я не про надевание на себя косоворотки и чтение книг Егора 
Станиславович Холмогорова.

Ответ на этот вопрос будет уже после Нового Года, но маленький 
спойлер: кровь - вода, штатЫ, а 92 бригада ВСУ может считаться либо 
украинской, либо Харьковской. 93 - либо украинской, либо днепропе-
тровской. 

В первом случае вам пизда и БУУН, а во втором можно подумать.
Идентичность - это то, что конструируется и концептуализируется. 

Она не предопределена. То, что вы украинцы тоже не предопределе-
но даже тем фактом, что вы, кретины, против русских оружие повер-
нули.

Образ будущего
Израиль не может победить ХАМАС, подтверждая главное правило 

мира после 1945 года.
В войне никто никого победить не может. Даже самый сильный са-

мого слабого.
США победили Вьетнам?

https://t.me/zola_of_renovation/6800
https://t.me/obrazbuduschego2/16116
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Кубу?
Ирак?
Афганистан?
СССР победил моджахедов в Афганистане?
Несмотря на такой весь из себя прибыльный бизнес вооружений, 

оружие не приносит никому победы, а тем более безоговорочной.
Победу одерживает лишь зло, потому что во все эти бесконечные 

безпобедные конфликты гибнут и гибнут люди.
А иногда, например при украинском наступе, гибель своих граждан 

кажется вполне осознанной целью военных действий.
В этих координатах, украинское «контрнаступление» 2023 года – 

главное событие года в отрицательном смысле. Стоит даже выше из-
раильской реакции на теракт.

АДЕКВАТ Z
Итоги года.
Год получился ровно таким, каким его сделали все мы вместе. В мир-

ное время это была бы банальность, а сейчас - истина высокой пробы.
Год получился во всех отношениях лучше, чем можно было ждать в 

его начале - и неизмеримо лучше, чем рассчитывали враги. Экономи-
ка не просто показала свою неуязвимость под шквальным огнем, но 
и вышла на исторические максимумы, и начала наработку серьезней-
ших заделов на будущее на всю обозримую глубину. Оборонка совер-
шила второй подряд подвиг длиною в год, не просто в достатке обе-
спечивая армию всем необходимым для боя и роста, но кратно, а еще 
чаще многократно, превосходя практически все, что сумел нам проти-
вопоставить в этом отношении противник с его, понимаешь, полови-
ной мирового ВВП. Армия на глазах, месяц за месяцем с честью и сла-
вой демонстрируя это на поле боя, становится качественно иной, чем 
была еще в прошлом году - и когда противник начнет хотя бы прибли-
зительно осознавать, насколько иной и насколько для него страшной 
уже здесь и сейчас, это должно будет стать важнейшим поворотным 
пунктом в глобальных раскладах. Власть обеспечила решение этих за-
дач (великих? титанических? исторических? никакой эпитет не будет 
перебором) не то что без падения, а с ростом общего уровня жизни - 
в военное-то время, в разгар противостояния такой ожесточенности и 
с такими ставками, каких не видели четыре поколения.

А все мы в целом день за днем обеспечивали этот результат. Каж-
дый на своем месте. С непредставимой для мирного времени остротой 
почувствовав всю силу нашего «мы» - и всю непреложную необходи-
мость свести воедино все усилия и помыслы. Продолжая масштабно 
чиститься от дряни всех сортов, разнообразно вредящей нашей борь-
бе и нашему развитию.

Мы уже прошли большую часть своего пути. Мы должны пройти все 
четыре его четверти, до последнего шага. Сначала на поле боя. Потом 
- в той реальности, которая сложится после победы, когда ее плоды и 
вообще новый статус кво будет необходимо, доламывая волю против-

https://t.me/politadequate/8276
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ника, фиксировать (и гарантировать!) надолго вперед. Только после 
этого можно будет считать, что историческая задача наших дней вы-
полнена полностью и окончательно. И поэтому дыхания должно хва-
тить до самого последнего шага.

Будем достойны наших дел, наших задач, нашего времени, нашей 
страны и просто друг друга. Держим строй - и работаем дальше.

ШАФРАН
Главные итоги года – всё вернулось на свои места. После того, как 

специальная военная операция не стала для нас лёгкой прогулкой (а 
ведь никто и не обещал лёгкой прогулки), в медиа-пространстве ста-
ло хорошим тоном постоянно критиковать армию и восхищаться ЧВК  
«Вагнер». Придумали термин «рассерженные патриоты», при том, что 
во время Великой Отечественной таких «патриотов» как минимум от-
правляли бы в штрафбаты, а как максимум ставили бы к стенке за рас-
пространение панических слухов и вражеской пропаганды.

При этом полностью игнорировались предупреждения настоящих 
патриотов о том, что частная армия служит в первую очередь своим 
хозяевам, и только во вторую – своей стране. 

Во время мятежа Евгения Пригожина радость США и Украины была 
запредельна: Россия чуть было не впала в протесты и гражданское 
противостояние, ещё чуть-чуть – и реализовался бы их сценарий под-
жечь и уничтожить Россию изнутри. «Патриоты», говорите? Подобные 
«патриоты» – это аутоимунная болезнь, пожирающая организм изну-
три, куда более опасная, чем многие внешние вирусы и бактерии. 

Сейчас кажется, что мятеж был уже в прошлой жизни, а ведь едва 
ли полгода прошло. Теперь мы видим, что наша Армия перемалывает 
врага без всяких частных компаний, что наш ВПК перестроился и ни-
какого недостатка в боеприпасах нет, в то время как Украине не могут 
собрать снарядов всем западным миром.

По итогам Коллегии Минобороны мы узнали, что у нас самая под-
готовленная и боеспособная армия в мире, 650 тысяч человек лично-
го состава прошли боевое слаживание, в то время как у США – от силы 
10% личного состава имеет боевой опыт, и это опыт борьбы с парти-
занами и повстанцами, а не с регулярной армией, которую 8 лет гото-
вили к войне.

Наше многострадальное культурное пространство постепенно на-
чинает очищаться от «элитки», живущей в позавчерашнем дне, хотя в 
этом направлении нам ещё очень многое предстоит сделать.

Во все времена на всех войнах побеждает народ сосредоточенный, 
с безусловным и однозначным моральным стержнем и идеологией, 
устремлённой к высшим идеалам и единому нравственному закону. 
Расслабленные и развращённые – неизбежно терпят поражение. 

 Мы сделали правильный выбор в пользу жизни и будущего. В сле-
дующем году надо двигаться в том же направлении, и тогда наша По-
беда неизбежна.

https://t.me/annashafran/11004
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ЖИВОВ Z 
По всем событиям 2023 года связанным с расцветом и исчезнове-

нием автономных воинских подразделений, можно выбрать общее 
зерно: происходит централизация управления. Делается это нарочи-
то грубо, без оглядки на уровень подразделения и его заслуги. Поче-
му так? Потому что могут, и делают как хотят. Можно было бы иначе? 
Можно, если бы было кому спросить, но спросить некому. Поэтому 
все процессы консолидации происходят по принципу «покорись или 
умри», а с интересами военных «вассалов» никто считаться не наме-
рен. Не принято у нас признавать ценность самостоятельных людей 
и структур. Я бы назвал это государство и пустота: вертикаль, лояль-
ность, единоначалие. Упаси Вас Бог подумать, что я «хвалю или крити-
кую». Просто у нас это устроено так. И все.

ЖИВОВ Z
Ну и раз уже я употребил термин «Русская модель управления» нель-

зя не вспомнить одноименную книгу Прохорова, где он выводит такое 
понятие, как окно возможностей.

Русская система управления устроена как поезд дальнего следова-
ния. У него есть короткие остановки, остановки на перекур, и длитель-
ные стоянки, но в целом он большинство полустанков проскакивает 
на большом ходу.

Также и наша модель управления после короткого окна возможно-
стей, которое открывается раз в 20-25 лет, полностью закрывается и 
огораживается, фиксирует вертикальные и горизонтальные статусы, и 
существует безотносительно своего качества. Можно быть хоть триж-
ды неэффективным управленцем, но если твой статус зафиксирован, 
он будет держатся до следующего окна.

Потом двери «поезда» на короткое время откроются, кого-то из них 
вышвырнут, кто-то успеет забраться внутрь. Двери снова закроются, 
статусы фиксируются, и «поезд» едет дальше. Тут главное не ошибить-
ся в том, что окно возможностей открылось. Не перепутать место по-
садки новых пассажиров с небольшой остановкой на перекур.

Умный еврей при губернаторе
Умер Максим Соколов. Так рано, всего 65. Это огромная потеря. 
Его еженедельные «клеветоны» были образцом русского журналь-

ного стиля. Его фраза «услышал Господь молитвы мои! Танки идут на 
Цхинвал. Россия не пошла на позорное бесчестье» - образцом публи-
цистики. Который очень пригодился нам в последующие годы и при-
гождается до сих пор. 

Максим Юрьевич, дорогой, нам будет очень Вас не хватать.

Царьград ТВ
Обнаружены самые ранние следы русских в Британии
Опять эти русские! Даже археологам от них нет покоя. В Англии под 

https://t.me/zhivoff/12257
https://t.me/zhivoff/12259
https://t.me/governorsjew/9184
https://t.me/tsargradtv/66272
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Кембриджем нашли останки древнего человека. Анализ показал, что 
пришёл он на остров с территории современной России. Доказатель-
ства содержались в зубах «русского пришельца». На них как «годич-
ные кольца» на дереве откладываются следы пищи, которую ест че-
ловек. Поначалу этот человек ел просо и сорго, а значит жил в регио-
не сарматской культуры. На более поздних «кольцах» стали появлять-
ся следы употребления пшеницы, растущей в Западной Европе.

«Анализ показал, что именно найденный человек, а не его предки, 
отправился в Британию. Когда он вырос, он мигрировал на запад, и 
«русские» растения исчезли из его рациона»,

— поясняют археологи.

Глазьев для думающих людей
Очередное доказательство исторической реставрации Фоменко, 

которая раскрывает центральную роль Руси в образовании древней и 
средневековой имперской государственности, а такюе ДНК генеало-
гии Клесова, обьясняющей миграцию первых разумных людей арий-
ской гаплогруппы с Алтая на Запад через Сибирь, Урал и Русскую рав-
нину.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Большая война
Многие тихо, но уверенно говорят, что в будущем нас ждёт боль-

шая война. Подтверждение этому вооружение Польши и Румынии, 
стягивание вооружений и группировок НАТО к нашим границам. Ког-
да? Примерно 2026 год. Может быть позже, если выборы выиграют 
республиканцы, то 2028-32 год.

Что для Запада сейчас делает Украина? Она выполняет важную, даже 
важнейшую роль- стачивает нашу армию, и не позволяет нам создать 
военный задел, который будет нужен в день нападения на нашу стра-
ну объединений группировки западных войск.

Украина - это буквально боксерская груша, об которую мы должны 
в кровь сбить свои кулаки.

Зреющий сейчас в недрах Пентагона план по нападению на нашу 
страну подразумевает блицкриг. Молниеносное вторжение в Россию 
с быстрой оккупацией ключевых областей. Наша уязвимость что 100 
лет назад, что сейчас одна и та же: мы большая европейская страна, с 
очень большой азиатской «фатой».

Все наши города, предприятия и политические институты рядом с 
границей в Европе. Нападение будет идти по четырем направлениям: 
с Финляндии на Питер; с Польши через Белоруссию на Москву; с Укра-
ины на Ростов, Краснодар, Новороссийск, Крым; с Западного побере-
жья США на Владивосток.

У Пентагона пока остаётся открытым главный вопрос: как напасть 
на ядерную державу не получив мгновенного удара ядерного возмез-
дия? Но они что-нибудь придумают. Ввязываться в длинную войну им 
невыгодно. Опыт их идейного предшественника Гитлера показал, что 

https://t.me/glazieview/4673
https://t.me/zhivoff/12287
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воевать с Россией долго - вредно для здоровья.
Потому план будет построен на молниеносном вторжении, преда-

тельстве части элит, и скорейшей оккупации государственных инсти-
тутов. А в качестве троянского коня они используют бережно завезен-
ную в Россию 15 миллионную армию мигрантов. 



ОГЛАВЛЕНИЕ 1221ТРИДЦАТЬ ПЕРВОЕ ДЕКАБРЯ

ТРИДЦАТЬ ПЕРВОЕ ДЕКАБРЯ

Сегодня:
• Злость и жажда возмездия,
• Быков и Акунин убили русских детей в Белгороде,
• Ударили по Белгороду США, а стрелки переводят на Зеленского,
• СВО превращается в священную идеологически-ценностную вой-

ну (опять),
• Возмездие от МО РФ: где хотя бы трупы в харьковском отеле?
• «А чего вы ожидали?»
• Не позволим нацистам отнять праздник у наших детей,
• Только это должен быть военный Новый год,
• Пока идет эта война, нет места для праздника,
• Изменение на фронте в пользу России носит информационный 

характер: просто убрали Пригожина и Стрелкова,
• Так будет Большая Война или просто у публициста Живова сда-

ли нервы?
• Голая вечеринка: всех убрали из эфира,
• За правду предстоит еще побороться, но как только ее узнает 

наш народ, он неизбежно примет участие в борьбе за суверенитет,
• Или Новый год будет русским, или его не будет вообще

Что-то знаю / Павел Данилин
Боль по погибшим в Белгороде.
Злость и жажда возмездия.
Возмущение по поводу нарушения неписанных, но имевшихся и вы-

полнявшихся договоренностей. 
Все это не может затмить одного единственного момента.
Все эти два года нацистский киевский режим убивает граждан Рос-

сии не только на поле боя, но и в мирных городах России. Таких как 
Донецк, Горловка, да много в каких.

Это такие же наши граждане, живущие в таких же русских городах. 
Они так же умирают. И нам так же надо сделать все, чтобы это прекра-
тилось. 

Надо победить. Уничтожить нацистскую гадину.
Погибшие жители мирного Белгорода, мирного Донецка, мирного 

Щебекино и мирной Феодосии - вот что несет нам презренный кро-
вавый украинский режим. И этот режим необходимо уничтожить, так-
же, как и нацизм на Украине, который плоть от плоти этого украинско-
го режима.

Скажу слова, с которыми не согласятся многие из тех, кто требует 
бить по городам Украины. Наша цель - не украинский народ, несчаст-
ный, оболваненный, зомбированный, озлобленный. Нет. Наша цель - 
уничтожение той угрозы, которую представляет собой нацистский ре-
жим на Украине. Ударами по украинским городам мы не достигнем 

https://t.me/ctotoznayu/5746


ОГЛАВЛЕНИЕ 1222ТРИДЦАТЬ ПЕРВОЕ ДЕКАБРЯ

цели. 
Поэтому, как бы больно не было, нам нужно стиснуть зубы и рабо-

тать, каждому на своем месте, делая все, чтобы приблизить день по-
беды. Верить  президенту, Верховному главнокомандующему Влади-
миру Путину. Поддерживать его. И молиться за погибших, и желать 
скорейшего выздоровления пострадавшим.

А тем, кто убил мирных белгородцев, наши солдаты отомстят. Обя-
зательно отомстят.

историк-алкоголик
С утра думаю над тем, что один из снарядов, который вчера упал на 

Белгород, вполне могли оплатить  Волков, Акунин, Быков, Чичваркин, 
певица Монеточка, Нойз МС, профессор Гуриев.

Или кто там ещё из беглых россиян активно донатит ВСУ?

Холмогоров
Не просто могли, а оплатили. 
Это так и есть.
Борис Акунин и Дмитрий Быков убили русских детей в Белгороде.

СОЛОВЬЁВ
Российские бойцы с передовой записали обращение к ВСУ в связи 

с террористической атакой на Белгород:
За каждого рёбенка мы заберем у вас по дивизии. До встречи в Ки-

еве, уроды!

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Зеленский назвал наших погибших в Белгороде граждан «челове-

ческими отбросами». Можно уже снять мораторий на его уничтоже-
ние?

Старая площадь
Зеленский лично отдал приказ главе ГУР Украины Буданову о мас-

сированном ударе ВСУ по Белгороду 30 декабря, сообщает RT со ссыл-
кой на источник в силовых структурах.

Это примечательно. Пожалуй, впервые государственное СМИ Рос-
сии заостряет внимание лично на Зеленском как на террористе.

ZERGULIO🇷🇷
Исполнителем теракта стал личный состав нацбатальона «Кракен» 

под командованием Сергея Величко. Националисты быстро выдвину-
лись на позиции и атаковали город из РСЗО, после чего отошли в ты-
ловые районы Харьковской области.

Ранее сообщалось о ликвидации Величко, но эта информация не 
подтвердилась.

https://t.me/istrkalkglk/4915
https://t.me/holmogortalks/31994
https://t.me/SolovievLive/231118
https://t.me/zhivoff/12290
https://t.me/staraya/13203
https://t.me/SergeyKolyasnikov/55190
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ФЕДОРОВ.
Спрашивали, что такое информационная война? Пожалуйста. 
Это когда ударили США, а стрелки переводят на Зеленского.

Роман Алехин
В Белгороде снова сирена ракетной безопасности. 
Укронацисты продолжают пытаться больнее ударить по мирному 

населению. Потому что укронацисты - это нелюди.

Маргарита Симоньян
Опять сирены ракетной опасности в Белгороде. С единственной це-

лью - испортить нам настроение на Новый год. 
Тем справедливее наша задача - испортить им настроение навсег-

да.

Национальный Z Курс
Симоньян уже угрожает Западу, прям прогресс, раньше только Укра-

ине. Впрочем, не называя конкретных стран. 
А почему не называем главную страну, Марго? Ту, где вы проходи-

ли подготовку, с флагом😎😎 которой вы не так давно ездили по Москве.
Потому и не называем...

Умный еврей при губернаторе
Говорил вам Караганов, что надо делать. Предупреждал вас. Может 

хоть теперь прислушаетесь?

Сладков +
СТРАШНЫЙ УЛЬТИМАТУМ ЗАПАДУ? ИЛИ МИР, ИЛИ ВОЙНА? 
А если, скажем, сначала аннулировать посредника? Украину? 
Я имею в виду, опять же, не именно украинский народ, а силовой 

блок, политическое руководство. Без сентиментов. Это ж будет взаим-
но? 

А ультиматум… 
Это действительно страшная вещь. Мы всегда держим слово.

Политджойстик/Politjoystic
Системные последствия Белгородской трагедии. 
1. Еще большее осознание того, что при отсутствии идеологии в Рос-

сии долгое время - в результате цветут «голые вечеринки», совраще-
ние детей, безбожие и тд (впишите сами, что для вас кроется в слове 
либерализм по-англосакски). А это серьезное побуждение к действи-
ям и власти, и общества. 

2. Резкое сужение маневра для тех, кто искал переговорного трека 

https://t.me/fedorovgd/34885
https://t.me/Alekhin_Telega/9175
https://t.me/margaritasimonyan/13547
https://t.me/nationkurs/29685
https://t.me/governorsjew/9189
https://t.me/Sladkov_plus/9442
https://t.me/politjoystic/35812
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именно сейчас, когда мы наступаем, а у Зеленского проблемы по всем 
фронтам. Риски для «партии мира» вырасли в разы. А это серьезное 
побуждение к действиям консервативной части власти, и большин-
ства общества в России, чего до этого не было (осуждение - да, дей-
ствий - минимум). 

3. Россия миру показывает, что она в борьбе за консервативные цен-
ности страдает, но не сдается. Это консолидирует вокруг неё все боль-
ше консерваторов во всех странах мира. А это серьезное побуждение 
к действиям других консервативных сил в мире. 

4. СВО превращается в священную идеологическо-ценностную вой-
ну.

Правый Григоров
Трагедия в Белгороде, когда Украина совместно с Чехией нанесла 

удар по гражданскому населению тоже родного для меня города, не 
вызывает ужаса. На него рассчитывали? Вызывает гнев и ненависть.

Украина и украинство должны быть ликвидированы на русской зем-
ле навсегда. Вот наша цель освободительной войны.

Рамзай
😎😎Трагедия Белгорода страшна. И моё сердце сегодня с его жителя-

ми. Я сердцем разделяю их боль и горе...
Но такова суть нынешнего ублюдочного зомби-ленда, образовав-

шегося у наших границ. Его кровавое звериное рыло мы увидели еще 
2 мая 2014 года в Одессе, когда стадо бандеровцев бродило по сго-
ревшему Дому Профсоюзов и сладострастно дрочило на мёртвых лю-
дей. Своих сограждан. Безоружных, беззащитных, убитых. Смакова-
ло, выкладывало видосики, ликовало. Хрюкало. 

Мы увидели рыло этих зомби 2 июня 2014 года в Луганске, когда 
укроукурок ударил со штурмовика ракетами по зданию городской ад-
министрации. Мирному городу, мирному зданию и как тогда  беше-
но ликовали в Киеве, как изголялись в издевательстве над горем. «Это 
они сами себя!», «Это кондиционер взорвался!»

Мы воюем не с враждебным нам государством, не с противником 
в военном смысле этого слова. Мы сражаемся с конченной мразью, 
для которой убийство мирных людей это потеха и удовлетворение их 
самых примитивных инстинктов. Это чудовища - зомби- свиньи, кото-
рых нужно просто уничтожить. И мы это сделаем!

И, да, напоминаю, артиллеристов в плен не брать!

Эрнест и гиперболоиды
Извращение, которое маскируется под норму: человек видит перед 

собой разбомбленную новогоднюю ярмарку, посреди неё — двадцать 
трупов, мертвые дети, двести раненых, груды металла, сирены воз-
душной тревоги, огонь, крики. Потом поворачивается к нам, показы-
вает пальцем и говорит: вот видите, значит мы все делаем правильно.

https://t.me/grigorov_prav/3064
https://t.me/ramzayiegokomanda/7132
https://t.me/e_hyperboloids/914
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Что-то знаю / Павел Данилин
Что сделали украинские нацисты? Они, понимая, что вот сейчас не 

просто движутся к поражению, но фактически могут остаться не толь-
ко без денег от США, но и без дипломатической поддержки, решили 
эскалировать. Поднять уровень ненависти. Масштабный удар России 
по военным объектам – 160 ракет и десяток, как сообщает Украина, 
мирных жертв, оказавшихся около этих военных объектов. И Украина 
что сделала? Не просто в ответ, а демонстративно за день до Нового 
года совершила обстрел центра Белгорода. Обстрел места, где прохо-
дили гуляния людей. Неизбирательный обстрел гражданских объек-
тов. Убив 24 и ранив 110 человек. Среди убитых – трое детей. 

Под Новый год украинские нацисты попытались лишить нас празд-
ника с одной стороны, а с другой, вынудить нас на такие же уродские 
действия – на удары по мирному населению. Но этого не будет. Рос-
сия уже уничтожила ГУРовцев в Харькове и их хозяев из МИ-6 и ЦРУ. 
Будет и впредь уничтожать военные объекты. Неизбирательных уда-
ров по гражданским мы наносить не будем. Мы – не нацисты. Мы с 
нацистами боремся. Мы нацистов уничтожаем. 

Как бы больно ни было, но нашим ответом должно стать сплочение 
вокруг национального флага, вокруг национального лидера. Сплочен-
ность и каждодневная работа на благо страны, нашу общую победу – 
вот чем мы должны ответить врагу. Не истерикой, не метаниями ту-
да-сюда, а четкой и последовательной работой. И, конечно, реализа-
цией задач по демилитаризации и денацификации Украины.  

Наши мысли с белгородцами. Наши молитвы с погибшими и по-
страдавшими. И наша общая боль должна перерасти в суровую уве-
ренность, дать понять Зеленскому и его нацистскому окружению, что 
его план провалился. 

Не должно быть ни истерики, ни опущенных рук. И траур вместо Но-
вого года – это как раз то, чего бы хотели враги. Не будет этого.

Минобороны России
😎😎 Вчера ВСУ нанесли удар с использованием реактивных систем 

залпового огня по городу Белгород, в результате которого погибли 
мирные жители, в том числе дети.

В ответ на данный террористический акт Вооруженными Силами 
Российской Федерации поражены центры принятия решений и воен-
ные объекты в городе Харьков, использовавшиеся преступным киев-
ским режимом.

Высокоточным ракетным ударом по бывшему гостиничному ком-
плексу «Харьков Палас» уничтожены представители ГУР и ВСУ, прини-
мавшие непосредственное участие в планировании и исполнении те-
ракта в Белгороде.

Там же находились до двухсот иностранных наемников, которых 
планировалось привлечь к проведению террористических рейдов на 
приграничной с Украиной территории Российской Федерации.

https://t.me/ctotoznayu/5747
https://t.me/mod_russia/34190
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Ударами высокоточных ракет по зданию службы безопасности Укра-
ины по Харьковской области и пункту временной дислокации национа-
листического формирования «Правый сектор» ликвидированы пред-
ставители руксостава СБУ, иностранные наемники и боевики подраз-
деления «Кракен», непосредственно осуществлявшие подготовку ди-
версий на российской территории.

Также, высокоточными ударами поражен филиал национального 
центра управления космическими средствами в районе населенно-
го пункта Залесцы Хмельницкой области, который используется ВСУ 
для ведения разведки. Уничтожены базы горючего в Харькове и За-
порожье, с которых шло снабжение украинских группировок войск на 
Харьковском и Ореховском направлениях.

Кроме того, нанесены ракетные удары по пунктам временной дис-
локации подразделений 59-й мотопехотной, 79-й десантно-штурмо-
вой бригад ВСУ и иностранных наемников общей численностью до 
600 боевиков, а также местам стоянки военной техники и артилле-
рийских систем в населенных пунктах Селидово, Курахово и на терри-
тории шахты Коротченко в Донецкой Народной Республике.

В результате противник понес значительные потери. Уничтожены 
две пусковые установки реактивных систем залпового огня HIMARS с 
помощью которых киевский режим планировал в период новогодних 
праздников наносить ракетные удары по Донецку.

Еще раз подчеркиваем, что Вооруженные Силы России наносят уда-
ры только по военным объектам и непосредственно связанной с ними 
инфраструктуре.

Скурлатов live
Где хотя бы трупы в харьковском отеле, если центры принятия тер-

рористических решений в Киеве целехоньки? 
По каналам крутят видео с частично поврежденного отеля в Харь-

кове, в котором якобы проживали боевики ВСУ. Ок. Но где фото и ви-
део мертвяков, учитывая , что в телеге также гуляет инфа о предвари-
тельном оповещении атаки, в результате которой нанесен лишь неко-
торый материальный ущерб строения на видео? Гибель русских детей 
осталась не отомщенной, скорее всего. Впрочем, нам не привыкать. 
Зато зерновая сделка заработала. Киев продает свою продукцию, на-
плевав на наши предупреждения, без участия России. Зато «дети укра-
инцев» спят спокойно мирным сном. Нам же это, выходит, главное? 
Жизнь наших детей ничего не значит, если следовать логике ублюдков 
от либерастии, а вот жизни потомства хохлов - это для нас «святое»? 
Кстати, вот была Вторая мировая война. Наши самолеты летали еже-
дневно бомбить города врага. Берлин, прежде всего. Чтобы сделал 
Сталин и чекисты с теми, кто хоть одно слово вякнул в защиту «мирно-
го сна немецких детей»? То-то!

ПриZрак Новороссии
Я вот тут наблюдаю некое волнение и истерику в медийном поле.

https://t.me/skurlatovlive/12405
https://t.me/ghost_of_novorossia/18703
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Хочется поинтересоваться у людей, которые все таки еще не разу-
чились пользоваться мозгом «А чего вы ожидали?» 

Пару слов я все же скажу. Ибо давно на тему не высказывался.
Война будет долгой. 
Долгой она будет, потому что ее затягивает отсутствие должно-

го уровня подготовки (см  «минские соглашения») и должного уров-
ня рефлексии реалий происходящего (просто включи телевизор про 
99,(9)%)

Если с нашей стороны война не будет тотальной, мы рискуем ее 
проиграть. В этом нет ничего крамольного - такова логика войны, та-
кова логика реалий. 

Чтобы ее не проиграть надо:
- воспринимать реалии такими, как есть. И не давать засирать себе 

мозги «теплой ванной» от инфоблядей и журнашлюх, готовых транс-
лировать любую ложь, лишь бы за нее платили.

- понять, что ситуация крайне серьезна, она надолго, что это война 
не за Донбасс или за Украину, это война за суверенитет и субъектность 
России - и от результата будет зависеть само её, России, существова-
ние. Которое при определенном раскладе может прекратиться. А это 
значит, что надо сделать все, чтобы этого не допустить.

- ситуация зависит от любого и каждого. Отсидеться не получится 
ни у кого, какие бы сладкие слова успокоения не говорили вам с экра-
на люди, которые завтра же от этих слов отрекутся.

- и вовлекаться в процесс надо массово. Вовлекаться еще вчера, по-
тому что завтра точка невозврата будет перейдена и будет поздно.

И на Победу надо работать. Работать без праздников. Без выход-
ных. 24/7.

Тогда есть шанс. Работать на своем месте. Работать, выходя за рам-
ки. Работать, переходя на более высокие ступени сложности.

С Новым годом, кстати. Он будет тяжелее предыдущего.

Нам пишут из Янины.
Как-то гневно комментировать вчерашнее в Белгороде не вижу 

смысла. За эту беспечность и толпы гражданских в прифронтовом го-
роде, в зоне досягаемости РСЗО противника, никто не понесёт ответ-
ственности. Точно так же, как ранее никто не понёс ответственности 
за беспечность нашей армии в начале СВО. 

Жалко людей. 
Володя Грубник часто использует термин «тёплая ванна», вот и вче-

ра, комментируя ситуацию в Белгороде тоже использовал это слово-
сочетание.

Чем же таким жидким и тёплым наполнена эта «тёплая ванна» у 
тех, кто в ней всё ещё возлежит? Кого не «подкинуло» ещё из неё по-
терей близкого человека или рассказом товарища, вернувшегося из 
зоны СВО, о реалиях этой войны или иным, каким-то внезапным, спон-
танным прозрением?

https://t.me/wehearfromyanina/3160
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А наполнена она кровью тех, кто погиб из-за всей этой беспечности, 
вызванной «позитивными сигналами» вроде облизывания нашими 
СМИ Арестовича и другого разухабистого медиа-блядства в исполне-
нии тех же самых медиа-лиц, которые сейчас будут требовать, да нет, 
уже требуют, ударов по Чехии. Мол, ракеты-то чешские были. А потом 
замолчат. И никаких ударов не будет. А потом снова будут удивляться 
очередной случившейся жопе - «Как жи так получииииилось?». И сно-
ва требовать ударов по кому-нибудь. А потом, проиграв всё на свете, 
будут требовать отдать им под контроль все ТГ-каналы с 50 000+ под-
писчиков.   

И откуда-то снова вылез «военным экспертом» перевёртыш Корот-
ченко, который то хотел танков Новороссии в Киеве, то вопрошал «А 
вы, желающие танков в Киеве, готовы посадить туда своих детей?». 
Рассказывает, что точно знает - англичанка это гадит, англичанка. Ан-
гличане занимались разведобеспечением удара. 

И вся эта поеботина пеарится сейчас на очередной трагедии, зами-
ная и забалтывая ответ на один-единственный важный вопрос - «По-
чему в зоне действия вражеских РСЗО допустили толпу людей?» 

Ну давайте, давайте, расскажите ещё про «красные линии» и про 
то, что вы верили, что ВСУ не будут бить по «старым территориям» им-
портными ракетами. 

С укропами, которые заряжали РСЗО, наводили и нажимали кноп-
ки «Пуск» всё понятно. Мы их можем убить и, если получится, обяза-
тельно убьём. А вот с этой всей поеботиной что делать?

Рамзай
..Интересное наблюдение - перед прошлым Новым годом было об-

щее тревожное предчувствие того, что в новогоднюю ночь хохлы устро-
ят масштабную кровавую провокацию - ударят крылатыми ракетами 
и БПЛА по нашим городам. Не то чтобы мы боялись, но было тревож-
но...

А вот сегодня я практически ни у кого не увидел ничего подобного! 
Хохлы изменились? Да нет же! Они всё те же! Только позавчера эти 
упыри ударили по мирному Белгороду. И в новогоднюю ночь они мо-
гут попытаться дотянуться до наших городов.

Но мы изменились!
Мы теперь слишком хорошо знаем с кем воюем! С какой отпетой 

человеческой мразью! С настоящими гитлеровцами, не имеющими 
никаких этических понятий, никакой чести - смрадом адского свинар-
ника имени Бандеры.

И потому нас уже ни одна их провокация не может выбить из себя! 
Нет такой, которую мы от них не ждём. Какую мы не можем себе пред-
ставить в их исполнении. И потому хохлы бессильны! Бессильны при-
чинить нам боль большую, чем вмещает человеческой сердце, зака-
лённое войной и утратами: «Ад, где твоя  победа?»

Чтобы вы не сделали, на какую бы подлость не пошли - мы спокой-
но и холодно переживём её, переможем! Потому, что у нас есть ответ, 

https://t.me/Agdchan/13427
https://t.me/ramzayiegokomanda/7141
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которого нет у вас, и который заставляет ваш адский свинарник напол-
няться визгом и вонью - наши победы! Мы идём вперёд и мы побеж-
даем! И с этим вы ничего не можете поделать!

Осведомитель
Украину уже начали поздравлять - с 5 вечера области соседней стра-

ны находятся под атакой волн дронов-камикадзе «Герань», некоторые 
уже добрались до западных регионов. Также в Черном море активна 
как тактическая авиация, готовая запускать ракеты Х-31П и Х-59 в сто-
рону Одесской области и иных южных локаций, так и флот - ВМС ВСУ 
сообщают о выходе трех носителей крылатых ракет «Калибр» в чер-
номорский бассейн. 

Сегодняшняя ночь на Украине предполагает быть шумной и не столь-
ко из-за салютов.

Логика Маркова
Народ Украины не виноват в теракте в Белгороде. Потому что власть 

на Украине не избрана народом Украины, а является марионеточным 
режимом. С 2014 на Украине не было ни разу свободных выборов, все 
выборы были под контролем внешнего оккупанта. Госпеоеворот под-
держали процентов 15 населения.

А народ Украины это просто бессловесная толпа зомбированных 
рабов. Они ни в чем не виноваты. Кроме того, что позволили сделать 
себя рабами.

Раньше всех. Ну почти.
Праздничный фейерверк по случаю Нового года отменили в Петро-

павловске-Камчатском, Благовещенске и во Владивостоке из-за об-
стрела Вооруженными силами Украины (ВСУ) Белгорода, об этом гла-
вы городов написали в своих соцсетях.

МАРДАН
В Воронежской области отменили праздничные мероприятия.
Решение принято на заседании оперативного штаба Воронежской 

области.
Российские губернаторы сейчас находятся перед очень непростым 

(на самом деле - простым) выбором.

Lomovka
Писатель и публицист Николай Стариков сообщил «Ломовке», что 

не поддерживает идею отмены новогодних праздников на фоне те-
ракта в Белгороде. 

«Во-первых, выражаю соболезнования всем родным и близких, кто 
погиб и пострадал в Белгороде. 

Во-вторых, надо ли отменять главный праздник страны из-за терро-
ристической атаки? Чтобы ответить на этот вопрос, нужно задать еще 

https://t.me/infomil_live/2756
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один: а чего добивался враг, пуская ракеты по мирному Белгороду? 
Никакого военного смысла в этом ударе нет. Тут смысл психологиче-
ский и информационный. Но запугать в России никого не получится. 
Это давно ясно, еще со времен ситуации на Донбассе, где люди давно 
находятся под такими террористическими ударами, но, тем не менее, 
они не испугались и не лишились способности радоваться и жить.

Противник своими действиями хотел внести уныние, посеять сму-
ту внутри России. Поэтому в этой ситуации нельзя давать ему то, что 
он хочет: нельзя отменять праздники. Однако веселье не может быть 
безудержным, как это было в предыдущие годы.

И, конечно, помимо праздника, надо подумать о возмездии. Кто от-
дал приказ осуществить эту атаку? А кто предоставил для этого необ-
ходимые технические средства? Но об этом мы подумаем после ново-
годнего праздника».

МАРДАН
Власти Вологды решили отменить широкие новогодние гуляния, 

в том числе концерт на центральной площади в новогоднюю ночь, 
а также ряд мероприятий 1 и 2 января из-за обстрела Украиной Бел-
города

Объясняет Readovka
Сейчас кажется странным праздновать Новый год после того, что 

случилось в Белгороде. Однако знаете что. Мы заслужили этот празд-
ник — как страна. Его заслужили наши дети. Его заслужили наши сол-
даты и офицеры, сражающиеся на фронте. Его заслужили те, кто несёт 
бремя войны и тяготы мира. Мы вместе — и вместе мы в радости, как 
были вместе и в горе. Нам предстоит новый, не самый простой год, 
но, что бы худого ни случилось, мы переборем это — вместе.

И 31 декабря через год мы снова поднимем бокалы. Назло врагам и 
на радость друзьям. Мы вместе — вместе с нашими детьми, ради ко-
торых сейчас наряжаем ёлки и упаковываем подарки. Это наш празд-
ник. И никакая свинья у нас его не отнимет.

Свинье вообще место на праздничном столе.

МАРДАН
В Липецке отказались от проведения праздничных мероприятий по-

сле обстрела Белгорода.

Объясняет Readovka
Украинские теракты — не повод для отмены новогодних праздни-

ков, а причина отправить больше «подарков» ВСУ
Целью любого террористического акта является прежде всего по-

пытка запугать общество. Заставить его отказаться от сопротивления 
агрессору, от своих праздников и традиций, от самих себя. Единственно 
верным ответом на очередное украинское преступление может быть 

https://t.me/mardanaka/18295
https://t.me/readovkaru/5425
https://t.me/mardanaka/18296
https://t.me/readovkaru/5426


ОГЛАВЛЕНИЕ 1231ТРИДЦАТЬ ПЕРВОЕ ДЕКАБРЯ

только ещё большее усердие в выполнении задач СВО и ликвидации 
бандформирований, которые Банковая называет своей армией.

МАРДАН
Массовые новогодние гуляния отменили в Новороссийске из-за об-

стрела Белгорода со стороны ВСУ, сообщил мэр Новороссийска Ан-
дрей Кравченко

BRIEF
Власти Петербурга в знак поддержи жителей Белгородской области 

приняли решение отказаться от запланированного на сегодня ночно-
го концерта на Дворцовой площади. «За полдня я получил десятки со-
общений от жителей с такой просьбой, и, уверен, что весь Петербург 
поддержит это решение. Все детские праздники на каникулах пройдут 
согласно расписанию, никто не отнимет праздник у наших детей. Пе-
реговорил с губернатором Белгородской области, предложил всесто-
роннюю помощь, в том числе, в восстановлении разрушенных объек-
тов», — заявил губернатор города Александр Беглов.

МАРДАН
Никакая украина конечно же не может отменить нам Новый год.
Историческое недоразумение не может отнять праздник у миллио-

нов русских семей.
Под бой курантов мы загадаем, чтобы 2024-й стал воистину Русским 

годом. И постараемся, чтобы он стал и последним годом украинской 
государственности.

Правый Григоров
Должна ли страна в условиях войны праздновать Новый год?
Должна, конечно. Только это должен быть военный Новый год. Что-

бы за новогодним столом проводить тяжелый старый, встретить но-
вый, выпить за грядущую Победу, помянуть тех, кого мы потеряли на 
войне, кого потеряли в этом году из друзей, родных, сослуживцев. И 
пожелать еще раз Победы, чтобы возвращались с войны живыми и 
целыми.

И конечно мы за мир. Только мы понимаем, что мир для России воз-
можен только после воссоединения нашего народа, нашей земли, на-
шего государства, без этого возрождение России и русских невозмож-
но.

АРХАНГЕЛ СПЕЦНАЗА Z🇷🇷
😎МЫ НЕ ПОЗВОЛИМ!
Не позволим нацистам отнять праздник у наших детей, убить веру 

в добро и испортить Новый год! 
ВСУ терпят поражение по всем фронтам и единственное, что им 

остаётся — попытаться сломать нас морально. Случившиеся в Белго-

https://t.me/mardanaka/18299
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роде доказало — нечисть переступила все границы человечности.
Но русский народ силён именно этим — когда нам делают больнее 

всего, мы ещё сильнее объединяемся, сплочаемся и не опускаем рук! 
Идём вперёд и продолжаем жить! Пока парни на фронте с оружием в 
руках давят врага и не дают продыха. Мы тут, в каждом уголке нашей 
великой страны, сделаем всё возможное, чтобы у наших детей был на-
стоящий праздник, возможность радостно встретить Новый год, спо-
койно и беззаботно провести новогодние каникулы.

Нас не запугать и не сломить!
Ещё раз всем напомним: не мешайте работе силовиков — воздер-

житесь от запуска салютов. С пониманием реагируйте на работу ПВО 
в прифронтовых городах. 

А мы продолжаем работать, битва не закончена.

Marina Akhmedova
Сегодня Новый Год, и кажется, невозможно будет вечером радо-

ваться и загадывать желания после того, как Украина ударила по дет-
скому празднику в Белгороде, по детскому катку, убила детей. Но Но-
вый Год все равно отметить надо - ради детей. Не надо давать шан-
сов террористической Украине отнимать у них праздник. Именно это-
го она и ждёт. Именно потому и била по детям накануне Нового Года. 
Чтобы не было ни ёлки, ни радости. Чтобы отнять радость, оставить 
только страх и боль. Но наши воины на передовой воюют за то, что-
бы у детей был Новый Год. У детей Донбасса, у детей Белгорода, у де-
тей России. И у детей Украины - тоже. Ради этих усилий наших солдат 
и ради всех детей Новый Год надо сегодня праздновать. Белгородцы 
показывают пример - они сплотились и помогают друг другу. Сегодня 
они - герои.

Никита Третьяков
Доблестная смерть... Случайная смерть... Смерть по глупости... 

Смерть из-за чужой ошибки... Смерть играла сотнями оттенков весь 
этот год. 

И наступающий год будет полон смерти. Нет, не время для оптимиз-
ма. Время для трезвого и строгого разговора с собой: Всё ли я сделал 
для победы? Все ли я сделал, чтобы уберечь товарищей? Где я недо-
работал? Где мог сделать лучше? 

На каждый из этих вопросов я нахожу в себе болезненный ответ. 
Можно и нужно делать больше. Только в этом и есть надежда на 2024-
й. Надежда быть чуть лучше, спасти чуть больше, чем удалось в 2023-
м. 

Пока идет эта война, нет места для праздника, есть место лишь для 
тяжелого труда над собой и над окружающим. Труда, преображающе-
го мир. Труда, который должен положить конец этой войне. Привести 
к победе. 

Да мне и не нужен праздник. Мне и моим товарищам нужна одна 
Победа. 

https://t.me/Marinaslovo/7610
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Одна на всех — мы за ценой не постоим.

Логика Маркова
Перемирие на новогоднюю ночь правильно бы объявить России в 

одностороннем порядке. Солдаты ВСУ тоже русские люди, которых об-
маном и террором заставили воевать против своей Родины- России. И 
они тоже должны иметь возможность в новогодние часы помечтать, 
что в 2024 они останутся   живы и война закончится. Россия должна 
дать им такой шанс.

Андрей Гурулев / депутат Государственной Думы
Никаких прекращения огня, временного перемирия на Новый год 

не может быть. Зачем? Чтобы позволить противнику перегруппиро-
ваться, накопить силы, с удвоенной силой работать против нас?

Если кто-то такое с нашей стороны сейчас предлагает, то таких вра-
гов надо сразу затыкать. На сегодня после Белгорода какие могут быть 
перемирия? Какие политологи это предлагают? Которые сидят в При-
балтике и Западной Европе?

Идут боевые действия, непрерывность боевых действий обеспечи-
вает путь к победе. Это один из принципов ведения боя и операции, 
тогда противник изматывается, получает ущерб. Любые перемирия – 
политические игры, за которыми что-то стоит, а у военных не бывает 
перемирия. В военной науке такого точно нет.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
С учетом тех рисков, которые несёт соседство с северными регио-

нами бывшей Украины, стоит ввести войска в Харьковскую, Сумскую 
и Черниговскую области. А сообщение Харькова с «большой землей» 
прекратить инфраструктурными ударами. У противника нет сил дер-
жать еще одну линию фронта длиной в 1000 км. Пока они не успели 
там подготовить оборону - надо действовать на опережение.

Байки из Спасской Башни
«Когда такие обстрелы только начались, я предложил организовать 

некий коридор безопасности в прилегающих к России областях Украи-
ны. Сегодня совершенно очевидно, что надо не просто создавать зону 
безопасности, а возвращать все наши исторические территории. Это 
уже вошедшие в состав России, но пока оккупированные врагом Хер-
сон и Запорожье, это исконно русские города Харьков, Сумы, Одесса, 
Николаев и далее на запад. В сотый раз повторю: освобождать от на-
циков нужно всю Украину, и сносить режим Зеленского! Оставим им 
хоть пядь земли – начинать все придется заново».

Сергей Миронов, лидер справедливороссов

Димитриев
Принято считать, что ситуация на фронте за год как-то принципиаль-
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но изменилась в пользу России. Но это изменение скорее информа-
ционно - психологическое. Просто в информ-пространстве нет больше 
Пригожина и Стрелкова, а остальные стали тише. Если б все они оста-
лись, то про Авдеевку вы б наслушались истерик не меньше чем про 
Бахмут.

Логика Маркова
Итоги 2023 года с точки зрения территории 1. Минимальны. 2. Рос-

сия в плюсе. 3. Россия взяла 587 кв км. 4. Украинский режим взял 523 
кв км. 5. Желто синие цвета террористического режима из-за того, что 
французский центр делал карту. 6. Карта не отражает главного - раз-
грома наступления ВСУ  - НАТО армией России. (Фото взято у Куликова 
и Сергейцева)

Южнорусский еретик
Считаю, что у «северорусского публициста» Живова, который про-

рочит «большую войну» Запада с Россией, к концу года сдали нервы.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Да, да. И пятисоттысячный контингент НАТО у наших границ к 2026 

году мне тоже померещился. И тот факт, что мы расходуем вооружения 
со складов и не накапливаем новые в силу потребностей фронта. Еще 
мне померещилось, что немцы размещают свой воинский контингент 
на сухопутном коридоре в Калининград. Все дело конечно же в моих 
нервах… А вот некоторые мои южнорусские товарищи просто боятся 
признаться себе в том, что такая война вполне реальна. А еще напом-
ните-ка? Из-за чего СВО началась, не из-за того ли, что США планиро-
вали принять Украину в НАТО и разместить свой воинский контингент 
напротив Шебекино, Ростова, Брянска и Джанкоя?

Димитриев
На первый взгляд этот прогноз похож на бред. Ну какое вторжение 
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НАТО в Россию?! Зачем? И так они все могут получить, без войны. А 
потом вспоминаешь, что с начала 2020 года у нас столько всего проис-
ходит похожего на бред, что удивляться уже нечему. Кстати, польские 
вооруженные силы проводят большие учения одновременно с выбо-
рами в России.

Южнорусский еретик
А вот Арестович, который щас живет в США и работает на республи-

канцев, в отличие от Живова пишет, что Запад ни морально, ни мате-
риально-технически к большой войне с Россией не готов.

Кто, по-вашему, из двух Леш прав?

Олег Царёв
Для тех, кто не понимает почему запад так бьется за Украину. 
Только цифры.
По природным ресурсам Украина занимает: 
1-е место в Европе по разведанным извлекаемым запасам урано-

вых руд;
2-е место в Европе, 10-е место в мире по запасам титановых руд;
2-е место в мире по разведанным запасам марганцевых руд (2,3 

млрд тонн или 12% от мировых запасов);
2-е место в мире по запасам железных руд (30 млрд. т);
2-е место в Европе по запасам ртутных руд;
3-е место в Европе (13-е в мире) по запасам сланцевого газа (22 

трлн м.куб)
4-е место в мире !!! по совокупной стоимости природных ресурсов;
7-е место в мире по запасам угля (33,9 млрд. т)

Kotsnews
Эксклюзив KP.RU: Все ведущие телеканалы страны вырезали из сво-

их эфиров участников скандальной вечеринки у Ивлеевой 
Журналисты «Комсомольской правды» пообщались со своими 

источниками, близкими к руководству ведущих телеканалов, и выяс-
нили что те переговорили друг с другом и приняли решение, что про-
сто так пропустить эту вакханалию с участниками «голой вечеринки» 
нельзя. 

В итоге государственный холдинг ВГТРК и окологосударственный 
Первый канал решили убрать из эфиров особо отличившихся на вече-
ринке Киркорова и Лолиту. Похожее решение принято и на НТВ - там 
эти двое останутся, но в сильно сокращенном варианте и только в тех 
программах, где их просто невозможно заменить – в качестве веду-
щих программ «Супер стар» и «Маска». Иначе эти программы при-
шлось бы полностью убрать из эфира, обидев этим и участников, и 
зрителей. Такие же меры предпринял и настроенный на молодежную 
аудиторию ТНТ.

https://t.me/orientsouthrus/8480
https://t.me/olegtsarov/9811
https://t.me/sashakots/44252
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Логика Маркова
Новогодние огоньки. Первый и Россия 1 вырезали участников го-

лой вечеринки. А НТВ не вырезало. Потому что там Киркоров и Лоли-
та играют ключевую роль. И вот, говорят, - не смогли вырезать. Нехо-
рошо.

 Смогите! Иначе люди будут бойкотировать Новогоднюю ночь на 
НТВ. Захочете по настоящему - сможете.

МАРДАН
Люди, которые пытаются трактовать всю историю с «голой вечерин-

кой» как русскую (и потому по-азиатски жестокую) версию культуры 
отмены пытаются сами себе объяснить, что «все нормально». Что ни-
чего в России не поменялось. Что война существует отдельно, а власть 
не хочет ничего менять.

Бюрократия, может, и не хочет. Вот только война сама меняет саму 
ткань государства и общества.

 Если внимательно и непредвзято посмотреть на всю происходив-
шее в нашем Богоспасаемом Отечестве с февраля 2022 года, доволь-
но сложно не заметить совершенно тектонических изменений в том, 
как организована жизнь в России.

Внутри сословного государства (Опричнина-Вотчина-Земство) про-
исходит переход от модели (когда Опричнина (государство и силови-
ки) вместе с Вотчиной (региональная бюрократия и олигархи) пода-
вляют Земство (90% населения России). 

Теперь Россия переходит к своей традиционной модели Ивана Гроз-
ного (Опричнина и Земство) противостоят Вотчине - боярам. 

Этот переход всегда сопровождается активным обновлением элит. 
Это не обязательно должно сопровождаться прямыми репрессиями. 
Просто часть элиты своевременно не чувствует произошедших изме-
нений в критериях «полезности» для государства тех или иных эконо-
мических и персональных стратегий. Представление о «пользе» ме-
няет и границы этики. 

То, что еще вчера было общественно-одобряемым поведением (на-
пример, каждые три года покупать новую супр-яхту) вдруг превраща-
ется в циничную демонстрацию нелояльности государству. 

Голая вечеринка - это всего лишь модель. 
Самые умные сигнал расшифруют правильно и свое место в пище-

вой цепочке улучшат. Глухие (или тупые) станут едой.
С точки зрения логики исторического процесса, новый 2024 год ста-

нет годом не просто масштабных кадровых перестановок внутри бю-
рократии. Их и так было не мало. Кадровые перестановки будут про-
исходить в новой

Кремлёвский безБашенник
Специально для «Кремлевского безБашенника» - обозреватель ЪFM 

https://t.me/logikamarkova/9672
https://t.me/mardanaka/18293
https://t.me/kremlebezBashennik/36361
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Дмитрий Дризе
Сериал «Слово пацана» - безусловно, даже не картина, а явление 

года. В первую очередь, потому что это есть закрепление той самой 
российской идеологии, о которой так много говорили. 

Во-первых, главные наши достижения - в прошлом. И это прошлое в 
неком модернизированном варианте возвращается. Все должно быть 
по-настоящему – «пацан сказал - пацан сделал». Без фальши. Или ты 
с нами, или против нас. Третьего не дано. 

И следующий важный тезис – «пацаны не извиняются». Это актив-
но соотносится с тем, что в обиход вошли так называемые публичные 
раскаяния на телекамеру со стороны якобы оппозиционеров и про-
штрафившейся богемы, да, собственно, и всех других провинивших-
ся. Если ты извиняешься - значит, ты - не пацан. Как бы здесь помяг-
че выразиться, – это напоминает сеансы самокритики, принятые в Се-
верной Корее, или публичные покаяния времен товарища Сталина. 

Притом, что высшая власть вполне может извиниться и перед сво-
им главным избирателем – «глубинным народом». Это не зазорно. 
Поскольку здесь все - по-пацански, по-настоящему. А вот «плохие бо-
яре» могут быть подвергнуты публичному шельмованию. Ибо они - не 
настоящий народ. А те, кого можно «потаскать за бороды» - ими всег-
да можно пожертвовать. Ведь кто-то же должен отвечать за трудно-
сти и проблемы. Сейчас много пишут о сложной губернаторской доле. 
Действительно, это так. Однако, теперь публичной порке могут быть 
подвержены не только местные власти, но и обитатели Олимпа. Од-
нако, не все, а те, кто - не настоящие «пацаны». Те, кто, как это было 
сказано выше, слабину могут дать, те, кто не до конца понимают на-
стоящую суть текущего момента. 

Обстановка, как мы видим, обостряется. Никаких переговоров по 
Украине ждать не приходится. Так что, как это ни прискорбно для мно-
гих, нужно менять образ жизни. Вот и депутаты пересаживаются на 
отечественные машины – когда такое было возможно? Никогда. А вот 
теперь это реальность. 

Вывод, как всегда, очень простой – пришло время избавиться от 
слабых и идти дальше с «настоящими пацанами», которые не извиня-
ются. Это, как говорится, многим на заметку.

Костылев
Включил телек, а там Шаман под «амэрикан бой , уеду с тобой, Мо-

сква прошай» отплясывает с пенсионерами

Раньше всех. Ну почти.
Президент США Джо Байден победит Дональда Трампа на предсто-

ящих выборах, больших войн на Ближнем Востоке и в Азии удастся из-
бежать, Брюссель и Вашингтон продолжат финансировать Киев, а со-
цсеть X (ранее Twitter) обанкротится, с такими прогнозом на 2024 год 
выступили постоянные авторы британской деловой газеты Financial 
Times.

https://t.me/read_kostylev/3111
https://t.me/bbbreaking/172713
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AGDchan
Все будет строго наоборот: Байден умрет, Трамп победит, на Ближ-

нем Востоке начнется большая война, поддержка Киеву иссякнет, Илон 
Маск умножит свое состояние многократно. Файнешнл Таймс разо-
рится, ее руководство умрет от ковида и антиковидных прививок.

Образ будущего
Financial Times дали очень смешной и простофильский прогноз на 

2024, в котором вкратце надо оставить все как есть, а Байден должен 
победить Трампа.

Прогноз камуфлирует реальные замыслы глобалистов, главные из 
которых – взять под контроль правительства Великобритании и приве-
сти к власти Мишель Обаму, которую могу выдвинуть на съезде Дем-
партии в августе 2024.

То есть они видят мир куда более сложно и просчитывают ходы в 
более тонкой манере, чем нам скармливают.

Роль выборов в России условна. Куда важнее нашей стране подго-
товиться и просчитать кризисы, связанные с глобальными трансфор-
мациями 2024 года.

Нас от этих трансформаций отвлекают (Украиной), а мы и рады от-
влекаться, так как не любим ничего планировать, а только копируем и 
подстраиваемся.

Мы лишь зрители этого театра, к сожалению, с нашей дремучей и 
провинциальной элитой.

Николай Стариков
Провокация в Израиле 7 октября обрастает новыми подробностя-

ми
«Ведущая израильская газета сообщила о том, что тела погибших 

от нападения Хамас не вскрывали и не проводили никаких кримина-
листических процедур.

Оказывается израильские власти не собрали никакой доказатель-
ной базы по поводу страшных преступлений, совершенных 7 октября. 

Что это означает? Боевики зашли на территорию Израиля, убивали 
там людей, резали, сжигали, расстреливали, и никаких следственных 
действий не было проведено.

Тела всех убитых просто отдали родственникам для захоронения. 
Никакой медицинской экспертизы, отчего они были убиты, кто их убил.

У жертв изнасилования не брали биологические материалы для 
того, чтобы установить, кто изнасиловал этих несчастных женщин. 

Более того, эта газета пишет, что огромное количество изнасилова-
ний вообще не зафиксировано. 

Израиль сейчас словил в секторе Газа пару тысяч каких-то мужчин и 
говорит, что это боевики Хамаса. 

Но он никому не может предъявить никаких обвинений, потому что 

https://t.me/Agdchan/13525
https://t.me/obrazbuduschego2/16140
https://t.me/nstarikovru/42559
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никаких доказательств, кроме выложенных в интернете роликов, нет», 
- сказал об этом в интервью Украина.РУ.

Военкор Котенок
Хуситы сообщают об американском ударе по трем йеменским кате-

рам и гибели десяти военных моряков.
По данным ряда западных СМИ, в т.ч. The Sunday Times и British 

Times, Лондон и Вашингтон готовятся в ближайшее время приступить 
к поражению объектов в Йемене. Не исключено, что перед этим будет 
выдвинут формальный ультиматум.

Царьград ТВ
Незалежная тоже скоро начнёт встречать Новый год. Что хочется 

сказать по этому поводу?
С наступающим Владимиром Владимировичем, Украина!

Национальный Z Курс
Мы заканчиваем 2023 год и идём в год 2024 - это будет год испыта-

ний, но и год правды. Да, за правду надо ещё побороться, но как толь-
ко её узнает наш народ, он неизбежно примет участие в битве за су-
веренитет и нас уже будет не остановить.

Полки собираются под знамёнами Путина, вперёд в год решающей 
битвы за Отечество!

Battle_🅉 _Sailor
Частное мнение: Короче, если ВВП до выборов ни разу не применит 

по хохлам ЯО, я за него голосовать больше не буду... С новым годом!

Логика Маркова
Новогоднее поздравление Путина уже прозвучало для жителей 

Дальнего Востока. Это поздравление выдержано в героической патри-
отической тональности. Путин благодарит жителей России за то, что 
они отдают все что могут Родине. Те, кто сражается, названы « наши 
герои».

Это не семейное поздравление соотечественникам, как прошлые 
годы, а гражданственное поздравление гражданам патриотам. 

А не патриотов и не поздравляют с новым годом даже?

Сыны Монархии
Уверен, следующий Год будет не Годом Дракона, а Годом России! 

России, как Георгий Победоносец, поражающей копьем змия поганой 
русофобии. 

Война с Западом на Украине принесла нам много слез, крови, раз-
рушений, но и дала нам Надежду. 

После СВО начался небывалый подъем патриотизма, низовой спло-

https://t.me/voenkorKotenok/53039
https://t.me/tsargradtv/66811
https://t.me/nationkurs/29694
https://t.me/BattleSailor13/7545
https://t.me/logikamarkova/9670
https://t.me/SonOfMonarchy/13844
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ченности, единения, соборности, одним словом, у русского народа! 
Русская Православная Церковь начала обретать политическое зна-

чение и измерение, консолидирующую роль в русском обществе, уси-
лиями военных священников стала подлинным Войском Христовым 
на поле нашей общей брани. 

Наше государство, медленно, криво, косо на начало поворот впра-
во: к правому консерватизму и традиционным, опять же, христиан-
ским ценностям. 

Стали, наконец, щемить зарвавшиеся диаспоры. Останавливаться 
тут не надо. 

А запрет ЛГБТ-идеологии - это прорыв, который повернул к нам вос-
хищенные лица консерваторов всего мира. Это и есть настоящий Про-
гресс, настоящая Контрреволюция! 

Дамы и Господа! Нас ждут Великие Дела! С Новым Годом и наступа-
ющим Рождеством! Мы - Русские, с нами Бог! 

Да здравствует Российская Империя без коммунистов, либералов и 
нацистов. Русские, вперед!

Захар Прилепин
Обратил внимание, что во время СВО, наконец, исчезло из нашей 

речи это ублюдское обращение «дамы и господа».
Когда на тебя летят бомбы, никаких «господ и дам» сразу не оста-

ётся. Они все в Париже.
Остаются - братья и сестры, друзья и товарищи.
Последнее крепкое слово неизбежно вернется в наш обиход - «то-

варищ».
Понятно, что «дорогой брат» - это красиво, громко, ярко, но пора уже 

к своим выверенным и выстраданным определениям возвращаться.
Товарищи. 
Соратники. Люди, с которыми у тебя общая рать. 
Однополчане. Люди с твоего полка. 
Дорогие мои москвичи. Рязанцы, нижегородцы, липчане, томичи, 

магаданцы, белгородцы. Петербуржцы, ленинградцы. 
Словом, родня.

Логика Маркова
Поздравление Путина с Новым годом более мирное в этом году, 

чем в прошлом. Прошлое было снято в штабе Южного военного окру-
га в Ростове на Дону в окружении военных, а это на фоне кремлёвской 
стены.

Путин не упоминает ни «война» ни «СВО «, а называет это «истори-
ческий период, через который проходит Россия «.

Более мирный стиль поздравление Путина может говорить, что Пу-
тин обещает, что мобилизации в 2024 году не будет. И даже возмож-
но будет мир.

https://t.me/zakharprilepin/20773
https://t.me/logikamarkova/9674
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Логика Маркова
Дед Мороз на Донбассе в Марьинке или в Авдеевке в канун 2024 

года.

AGDchan
Новый 2024 год или будет русским, или его не будет вообще. С на-

ступающим!

https://t.me/logikamarkova/9667
https://t.me/Agdchan/13521

